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ПЕРВОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Шебекино,
• Украинский язык не нужен,
• Чеченцы забивают стрелку Пригожину,
• Англосаксы шпионят в России через девайсы Apple,
• Сняли? Не сняли?

ЖИВОВ Z
Мыкола, где контрнаступ?!
Сегодня 1 июня, а значит широко разрекламированный украинский 

контрнаступ провалился. 
Типичное украинство - пообещать, набрать под это денег и респек-

тов, и нихрена не сделать.
Давайте по фактам, почему так вышло, гипотезы:
1. Помешала погода (вполне рабочий вариант).
2. Провели военно-тактическую симуляцию, и поняли, что все за-

кончится крахом.
3. Понесли слишком большие потери после ударов ВКС ракетами и 

бомбами по складам и расположениям (наиболее вероятно).
Возможно, что все факторы вместе. Теперь они будут все лето обе-

щать «летний контрнаступ», а там уже осень, распутица, наступать 
нельзя.

В сухом остатке. Мистер хохол может хорошо заниматься неизбира-
тельным военным террором, пиаром своих гипотетических побед, и 
рассказывать как он в Крыму русских будет убивать. А вот с наступле-
нием у него не очень.

Костылев
Вот и лето пришло
Контрнаступа как не бывало
В Подмосковье стоит ПВО
Только этого мало

Владислав Угольный
Забавно кстати, как все мои выкладки о том, что контр-наступа не 

будет все игнорировали и орали о скором наступлении, а теперь сме-
ются с хохлов. Ебанные лицемеры. Поссал им на ебала.

Рыбарь
Один из самых популярных вопросов и от подписчиков, и на высту-

плениях на конференциях и среди студентов — это когда же начнётся 
украинское контрнаступление.

https://t.me/zhivoff/9397
https://t.me/read_kostylev/2824
https://t.me/zola_of_renovation/5107
https://t.me/rybar/47861
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Оно уже идёт. 
▪️ Посмотрите на Белгородскую область: противник последовательно 

реализует замысел по дезинформации и стрессированию населения 
российского приграничья, совершая, казалось бы, самоубийственные 
вылазки, якобы лишённые практического смысла на данном участке 
фронта. 

▪️ Шебекино превратился во второй Донецк: по городу проводится 
масштабная артподготовка перед попыткой наступления ограничен-
ным контингентом. 

▪️ Удары БЛА по Москве — точно такой же шаг по сеянию паники, ко-
торый лишён практического военного смысла.

▪️ Крылатые ракеты Storm Shadow применяют  иначе — пытаются 
вывести из строя КП и аэродромы, чтобы лишить Россию превосход-
ства в воздухе.

Всё это единые элементы общего замысла. Широким фронтом тан-
ки не пойдут: давят в неожиданных точках ограниченными контин-
гентами, а потом расширяют места прорывов. Почему ограниченны-
ми контингентами? 

Потому что мы вынуждены играть от обороны, гонять дежурные 
наряды авиации и «пожарные команды», вынуждены реагировать и, 
тем самым, растягивать наши войска и тратить силы. А население в это 
время очень нервно реагирует на БЛА над Москвой и обстрелы Шебе-
кино, задавая вопросы к ходу специальной военной операции.

Это всё и есть элементы контрнаступления, которое уже идёт.

Два майора
Белгородская область. Нам пишут:
На Белгородской границе прорываются танки.
На Таволжанке удалось отбить атаку танков противника.
Сейчас - бой в Шебекино.
Наши танки подошли, ведут бой
У Шебекино прямо сейчас на пункте пропуска идет бой 
Один танк на границе ведет по зданию пункта пропуска.
В Шебекино одна единица брони, на Таволжанке было не менее 

двух.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Подтверждаю информацию Двух майоров, только бой идет не в Ше-

бекино, а на границе. Парни дали бой.

Владислав Угольный
Хохлы вновь занимаются демонстративными действиями угрожая 

Белгородской области. По сообщениям с мест на границе, в районе 
погранперехода Шебекино (погранперехода, а не города), идут бои. 
Хохол пытается прорваться на танчиках.

https://t.me/dva_majors/16435
https://t.me/notes_veterans/9858
https://t.me/zola_of_renovation/5110
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Также работает хохломразевское ЦИПСО, пытаются дезориентиро-
вать людей и подвести их под обстрелы (Шебекино всю ночь плотно 
градами кроют и другой артой). Рекомендуется получать информацию 
от официальных источников — губернатора области.

МАРДАН
ВС РФ помешали попытке ВСУ совершить террористический акт в 

районе города Шебекино в Белгородской области, — Минобороны РФ

Два майора
«Теракт силами до двух мотопехотных рот, усиленных танками», как 

заявило Минобороны России - это полноценное вторжение на терри-
тории Российской Федерации.

Теракты двумя мотопехотными ротами с танками, ИМР и артилле-
рией не осуществляются. 

Но именно такой термин Минобороны, по всей видимости, вынуж-
дено озвучить, что бы не объявлять полноценную войну.

«Спецоперирование» продолжается.

Старше Эдды
Прошедшая ночь для Белгородчины стала одной из самых горячих. 

Примерно в 3 ночи дома стало сотрясать от взрывов, в небе работало 
ПВО, по Шебекино хохол бил Градом. 

На самой границе шёл бой, противник пытался при помощи танков 
и ББМ  прорваться, но был остановлен и отогнан. Недалеко от грани-
цы замечена инженерная техника противника, ИМРы. В небе работа-
ет армейская авиация, говорят, что со стороны хохла тоже были задей-
ствованы вертолёты.

Холмогоров
Тем временем, как вы понимаете, в войне пройдена новая красная 

линия. В нее вступили на постоянке наши срочники, стоящие в Белго-
родской области. Они и до этого воевали по всей границе, не получая 
от МО официального признания в качестве участников бд. Но теперь 
малая война превратилась в большую.

Старше Эдды
Воинство Мамкиного Пирожка Буданова, то есть вырусь из так на-

зываемого русского добровольческого корпуса (стадо, нашедшее при-
ют в свином хлеву) выкладывают видео о якобы боях на окраине Ше-
бекино. Это все пиздежь. Пока на данный час ситуация складывается 
как при атаке на Грайворон, только с той разницей, что в этот раз сви-
ньи не смогли зайти на территорию Белгородчины, хотя и подготови-
лись. 

На данный момент хохлы  сидят в лесу, по ним работает наша ар-
тиллерия. Из «достижений» хохла: экипажи двух ИМР противника  по-

https://t.me/mardanaka/14538
https://t.me/dva_majors/16481
https://t.me/vysokygovorit/11803
https://t.me/holmogortalks/29201
https://t.me/vysokygovorit/11807
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сле обстрела обозначили себя коричневой ракетой и убежали в лес, 
по самому лесу, в котором укрылась пехота и техника противника ра-
ботает артиллерия, в Харькове прилёты. С нашей стороны серьезно 
страдает Шебекино, по которому периодически бьет хохлячий Град.

АДЕКВАТ Z
На полях доклада Минобороны о разгроме чубатых, пытавшихся 

ночью вторгнуться в Белгородскую область под Шебекино, замечу вот 
что.

Судя по временами появляющимся в сети сливам бандеровских 
оперативных документов, плотность их сил в первом эшелоне (а во 
втором - того меньше) на харьковском и остальных приграничных на-
правлениях в среднем составляет батальон на полтора-два десятка ки-
лометров по фронту, что очень мало. Конкретно под Харьковом силы 
прикрытия крайне разношерстны: там и бригада нацгвардии, и бри-
гада теробороны, и бригада спецназа, выполняющая пехотные зада-
чи, и танковая бригада в лице приданных ей стрелковых батальонов, 
уместных в танковой части примерно как на борове седло. А дальше 
к западу, против курского и брянского участков границы, все больше 
одна сплошная тероборона в тех же плотностях. Это потому, что пас-
сивные участки давно оголены до предела, поскольку иначе гнать дох-
нуть в «фортецю Бахмут» было бы некого.

К чему я об этом сейчас? К тому, что найти в глубине две роты для 
террористической атаки, отраженной на месте всеми общевойсковы-
ми силами и средствами, хохлам неизмеримо легче, чем обеспечить 
плотность полевой обороны, позволяющую надеяться хоть на симво-
лический ее успех, когда ею займутся.

А протяженность границы только по трем названным областям, даже 
не считая Белоруссию - километров с полтысячи. Перспективных опе-
ративных направлений на этом протяжении, скажем так, немало. И 
время по меньшей мере одного из них придет обязательно. Вопрос 
не наличия сил и средств, а момента, когда активизация этого направ-
ления будет вписана в общий замысел.

И если бандеровцы надеются, что усиление террористических атак 
может эту нашу активизацию ускорить, это то самое желание, реали-
зации которого следовало бы очень бояться, а не торопить в меру сил 
и способностей.

Владислав Угольный
На потери среди личного состава украинцам, разумеется, плевать, 

однако им не плевать на потери в технике и артиллерии.
Они могут сколько угодно устраивать демонстрационные действия 

(кстати, жители Харькова вы же понимаете, что выгребать за эти пер-
фомансы будете именно вы?) против Белгородской области, однако 
вглубь РФ они не рыпнутся т.к. батальоны у них не бесконечные.

Полноценный заход в Белгородскую область станет триггером для 
России. 

https://t.me/politadequate/7582
https://t.me/zola_of_renovation/5115
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Вообще, на месте нашего руководства я бы через месяц-два выло-
жил бы информацию сколько белгородцев после вот этой вот чепухи 
пойдет добровольцами. Ну, чтобы хохлы понимали к чему приводят 
их действия, подобная медиа-стратегия возможно охладит их траха-
нье чутка.

По моей информации в каждой из трех приграничных областей на-
ходится около 7-9 тысяч наших военных. Этого достаточно для пре-
секания действий хохла вплоть до бригады. В случае концентрации в 
приграничье больших сил — а если хохлы загоняют силы туда, они не 
загоняют их в другие места — нашим придется чет думать.

Пока же, по предварительной информации, у хохлов со «старыми» 
бригадами все настолько плохо, что они ввели под Сватово 88 брига-
ду. Это предварительная информация, жду подтверждений. 88 мех-
бригада — это «новое» подразделение, под наступление созданное 
якобы.

Но вот что нашему Приграничному фронту надо — так это ланцеты, 
для контрбатарейной борьбы. Размотаем пару стволов хохлам и они 
успокоятся.

Обыкновенный царизм
Откуда ВСУ атакуют Шебекино и как это прекратить?
Перемещение колонн с военной техникой началось еще ночью. Ос-

новной логистической базой ВСУ на границе с Белгородской областью 
стал Волчанск. С приграничным городом в Харьковской области пол-
ностью восстановили дорожное сообщение и мосты. 

В данной местности всего несколько ключевых мостов, рядом с ко-
торыми кинуты понтоны. Все эти работы украинцы производили со-
вершенно открыто. Почему ВС РФ не нанесли удары по мостам, тра-
диционно остается лишь догадываться. 

Теперь Волчанск станет главным опорным пунктом для ВСУ. Оттуда 
и происходят попытки захода ДРГ в Белгородскую область. И, очевид-
но, будут происходить в дальнейшем. 

Параллельно ВСУ готовятся к возможным ответным действиям ВС 
РФ в Харьковской области. От Харькова и до Старого Салтова строятся 
укрепления. Самый заметный укрепрайон расположен в районе села 
Александровка (50.052920, 36.506470). 

Вывод из всей истории можно сделать ровно один. Пока русская 
армия не вернется в Харьковскую область, никакой жизни для Шебе-
кино (да и Белгорода) не будет. Не будет ее и в самой Харьковской об-
ласти. Украинские боевики спокойно продолжат убивать и террори-
зировать русских людей по обе стороны границы. Как они убили род-
ственников источника этого текста.

Логика Маркова
Минобороны России рассказало, что в Шебекино 2 роты ВСУ атако-

вали территорию России в 3 часа утра и были отбиты.

https://t.me/ordinaryczarizm/2062
https://t.me/logikamarkova/6657
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1. Хорошо что были отбиты.
2. Плохо, что атаковали.
3. Плохо, что информацию об этом бое российские власти дают так 

поздно
4. Получается, что были правы укросми, которые говорили о бое на 

границе уже несколько часов? Нам верить укросми? Мы не хотим. Не 
надо нас толкать к пропаганде врага.

Kotsnews
От подписчиков из Шебекино:
«…По поводу захода украинцев в город - это неправда, нас очень 

сильно бомбят, но в городе чужих нет. Есть разрушения, перебитые 
провода, но слава Богу, парни наши в в городе…»

«…По городу сильно прилетает, но никаких хохлов там нет и не было. 
Со стороны границы сильно громыхает, наши бьются, летают вертуш-
ки. Многие уезжают из города, люди, которые остаются, в напряже-
нии, но не паникуют. Крепятся как могут...»

Маргарита Симоньян из дома
Сограждане из Шебекино! Если какая-то семья хочет переехать, 

пока наша армия еще не разнесла тех, кто вас кошмарит, пишите мне 
в комменты в этом канале. Оплачу переезд и съемное жилье. Семей 
пять-десять точно потяну сама, дальше объявим сбор.

Рой ТВ - Максим Калашников
Горят не дома в Шебекино. Полыхает авторитет власти в РФ. Разно-

сится в клочки ее рейтинг. 
Таковы последствия восьмилетней мойки мозгов «Донбасс - это 

Украина». Упущенного шанса 2014го. Минских бумажек. Деэскала-
ций. Непростых решений. Зерновых сделок. Нежелания воевать так, 
как янки в Ираке в 1991, с воздушной наступательной операцией. С 
парализацией госуправления Украины, с вырубанием мостов, с раз-
рушением 9-ти узловых жд станций. И вот теперь - счета к оплате. 

ВСУ не будут пока наступать на фронте. Они нащупали слабые ме-
ста - и ведут дело к взрыву РФ изнутри. К растягиванию войск РФ и к 
тому, чтобы создать условия для прорыва ВСУ к Азовскому морю. Мои 
предложения по изменению ситуации остаются прежними.

МАРДАН
Взрыв в Белгороде!
Жители ближайших домов сообщают, что взрыв был такой силы, 

что в многоэтажках повреждены окна.

Readovka
Появились кадры с места взрыва в Белгороде — наша ПВО сбила 

https://t.me/sashakots/40029
https://t.me/msimonyan/1629
https://t.me/roy_tv_mk/3385
https://t.me/mardanaka/14541
https://t.me/readovkanews/59957
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вражеский снаряд 
Причиной взрыва предположительно стала работа русской ПВО — 

над городом сбили вражеский снаряд. Осколками побило окна в ра-
диусе 200 метров. По асфальту разбросаны обломки сбитого объекта, 
на месте работают экстренные службы.

В прошлом году в этом же районе уже был) инцидент со сбитой 
украинской ракетой — тогда обломки снаряда упали на крышу жилой 
многоэтажки и повредили верхний этаж.

Канал Александра Михайлова
Тяжелые новости поступают из Черноземья, особенно из Белгоро-

да и из Белгородской области.
Что ж, друзья. Следим, в работу людей в погонах не вмешиваемся. 

Собираем и анализируем поступающую информацию. Она нам еще 
пригодится.

Сил местным властям, особенно губернатору Вячеславу Гладкову и 
его команде, а также силовикам региона! 

И терпения и сил всем местным жителям, конечно.
К слову сказать, именно так, в сложнейших, стрессовых, практиче-

ски критичных условиях для страны и рождаются новые политики-у-
прввленцы федерального уровня.

Это про Гладкова. И других глав «приграничных регионов». Им сей-
час несладко. Но их работа сегодня - на виду у всей граждан Россий-
ской Федерации.

И хочется верить, что потом Москвою им все это зачтется...

Логика Маркова
Россию провоцируют. Предлагаю ответить на провокации. Извест-

но, что боязнь провокации была главной ошибкой Сталина летом 1941 
года. Тогда именно эта идеология «не поддаваться на провокации « 
оказалась одной из главных причин трагедии лета 1941.

От идеологии «не будем поддаваться на провокации « надо отка-
заться и самим провоцировать. Самим бить первыми. Не бояться, что 
нас посчитают агрессивными. Нужно бояться, что нас посчитают слиш-
ком мирными и боязливыми.

Дмитрий Конаныхин
«Така одвічна лицарська природа українського воїнства» («Такова 

изначальная рыцарская природа украинского воинства») — эти слова 
военного преступника Петра Алексеевича Порошенко подтверждают-
ся полной готовностью к убийствам русских мирных жителей и радо-
стью от совершаемых военных преступлений украинских карателей. 
Каждый день мы видим, что украинство это идеология убийства рус-
ских, украинство это идея смерти — вот почему Специальная военная 
операция лишь на недели или дни успела предвосхитить атаку НАТО 
и спасти нас от повторения 22 июня, когда «без объявления войны» и 

https://t.me/RusGunArmy/2461
https://t.me/logikamarkova/6658
https://t.me/grishkafilippov/13951
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без нынешней мобилизации всего общества нас всех вот так же жгли 
бы в прямом эфире улюлюкающие украинские каратели.

Впервые в современной истории мы успели нанести удар по разво-
рачивающемуся в боевые порядки врагу, но, думаю, мало кто тогда 
знал, как США и НАТО подготовили плацдармы к стремительной ата-
ке — бывшая УССР была буквально нафарширована видеокамерами, 
средствами связи, выдачи целеуказаний — вся нынче прифронтовая 
территория была подготовлена для приёма войск НАТО и стремитель-
ной атаки карательных армий на Россию.

И не надо обольщаться степенью ненависти украинского общества 
к русским. Все мамы и отцы знали, что делают их бессовестные сыноч-
ки-артиллеристы и прочие бездушные «киборги» на Донбассе — они 
убивали мирных русских. Знали годами. И не встали украинские жен-
щины с воплем остановить войну.

Потому что когда украинцы выбрали «Украина превыше всего», тог-
да они отреклись от Господа Бога. Мы видим захваты церквей, мы ви-
дим жажду убийства, мы прекрасно видим, как же украинцы хотели 
убивать русских — чтобы отомстить за свою бедную жизнь европей-
ской прислуги. Они не глупые, все всё понимали — как расцвела Рос-
сия и как жёлто-голубой краской самоназвавшиеся «европейцы» за-
крашивали ржавчину на проржавевшем украинском наследии.

Это невыносимо — когда знаешь, что под жёлто-голубой душой толь-
ко ржавчина предательства.

Именно поэтому украинцы так стараются бить по мирным городам 
процветающей Белгородчины — обнищавшим карателям ненавистна 
зажиточная жизнь соседей.

Это для украинцев невыносимо.
Им невыносима наша самостоятельность.
Им невыносима наша независимость.
Им невыносимо наше трудолюбие.
Им невыносима наша культура и язык и смех над матом, на кото-

ром они разговаривают, как спившиеся наследники, промотавшие бо-
гатства бывшей УССР.

Им невыносимо наше презрение к их хозяевам, перед которыми 
они ползают на брюхе.

Именно поэтому мы победим.

AGDchan
СВО как важнейшее событие мировой истории
Сформулирую тезисно то основное, что необходимо иметь в виду, 

рассматривая ситуацию, в которой мы оказались после начала Специ-
альной Военной Операции. Начиналась она, действительно, как 
«Специальная Военная Операция», но быстро переросла в нечто на-
много большее – в прямое столкновение цивилизаций, в борьбу за 
миропорядок и, возможно, в прелюдию полноценного Армагеддона. 

https://t.me/Agdchan/10427
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(текст полностью)

АРКТИДА
ВОЙНА С НАТО
…неизбѣжна. Пока неясно, в какой она будет проходить форме.
Пока только очевидно, что это будет прямое столкновение с Поль-

шей. Обладая самыми продажными руководителями, Польша актив-
но проталкивает английский проект евроустройства. Ей посулили важ-
ную роль в будущей Европе. Английский хозяин потрепал щетину на 
польской холке, как Гитлер в конце войны ласково и как-то грустно по-
трепал по щеке немецкого ребенка, готового умереть за приговорен-
ный к сдаче Берлин. Послѣ такого поощрения, после таких обѣщаний, 
планка гонора вскочила выше головы: Польша будет вершить евро-
пейские дѣла!

Пока мы будем объяснять западнославянским «братанам» прави-
ла хорошего тона за предѣлами нынешних общепризнанных границ (с 
нашей стороны), НАТО будет громко вопить и страшно сочувствовать 
«бѣдным полякам».

Вопрос в том, что будет, когда по прихоти военной науки или бое-
вой удачи наши войска войдут на территорию ПНР?

1. Немцы, глядя в сторону и как бы невзначай собирая цвѣточки 
на лугу забредут почти случайно в Силезию, восточную Померанию и 
Пруссию. И чего-то не захотят уходить.

2. НАТО предложит русским вернуться к границе 39/45 года.
3. Русские захотят снова выйти на Эльбу, потому что прошлый раз 

«не все посмотрели».
4. Русские отвѣтят:  «Нет уж! 19-й вѣк — как грозили. С учетом до-

стижений 45-го года. Или 812-го. И ладно, уговорили, Лондон и Нью-
Йорк брать не будем.»

За морем-окияном вздохнули с облегчением.
Русские вдогонку: «Шутка!».
5. В Польше разброд и смятение (поговаривают даже об опасности 

гражданской войны — но это вряд ли), Бѣлосток и Сувалки просятся в 
Бѣлоруссию.

Русские: «И Возточную Пруссию!».
НАТО: «Забирайте!».
Русские: «Вас никто не спрашивал».

«Черный полковник» В.Алкснис
Путин поручил провести диспансеризацию взрослого населения в 

новых регионах России.
Об этом вчера президент заявил на совещании Правительства.
 русском языке есть слово  «лицемерие». На мой взгляд, именно 

так можно назвать это предложение Верховного Главнокомандующе-
го. Может вначале ему стоит обеспечить там главное право человека 

https://t.me/arktida_rus/1674
https://t.me/blackcolonel2020/942
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- право на жизнь, прекратив их гибель под ежедневными обстрелами 
украинской армией? А уж потом можно проявить и заботу об их дис-
пансеризации. 

И кроме того хотелось обратить внимание высшего должностного 
лица России на трагедию, развернувшуюся в «старых регионах» Рос-
сии. В частности в Белгородской области в Шебекино. Там гибнут мир-
ные граждан РФ под обстрелами украинской армии, дело идет к эва-
куации населения, а президент делает вид, что все прекрасно и даже 
ни разу не высказал свое отношение к происходящему там. А тем бо-
лее не предпринимает никаких мер по прекращению этого беспреде-
ла.

Владислав Угольный
Рассерженные патриоты запретили диспансеризацию до победы в 

войне.

[ЧеКа]
Сегодня день рождения Евгения Викторовича Пригожина. Челове-

ка, который при всей неоднозначности своей медийной деятельности, 
овеял себя боевой славой и создал действительно уникальное подраз-
деление, Компанию с именем и статусом, равных которой пока ещё 
нет ни в РФ, ни за ее пределами. 

Вагнерам и их создателю – слава! И новых побед!

Иван Охлобыстин
Давно не смотрел телевизор. Вчера довелось узнать новости на ка-

ком канале и не помню. Но это не важно. Важно, что новостей было 
много и все они носили апокалипсический оттенок. Пылает в Сербии, 
талибы идут на Иран, Китай дует щёки, ждёт пока НАТО всё оружие 
Украине отдаст и можно будет в Тайване микросхемами разжиться, 
промысловый краб покинул берега Аляски и вернулся в Россию всей 
популяцией.

Мудрое членистоногое видать что-то чувствует. Не мудрено - мил-
лионы лет эволюции! Знает когда пора сваливать.

Ну собственно, всё идёт по плану. И хотя план никто толком не зна-
ет, ни у нас ни у них, но у России выплыть из начинающегося историче-
ского водоворота шансов больше всех. Опыта больше, выхода мень-
ше, запросов ноль. Самурайское «всегда выбирай смерть» для рус-
ского человека не выражает всей гаммы губительных потребностей. 
Суховато. Депрессивненько. Шампанское не помешает.

Да, надо признать, наши враги методом трения всё-таки зажги рус-
ское сердце. И оно сейчас разгорается всё сильнее, так что отблески 
по всему миру видны.

И это только начало.
Толи ещё будет!
Наши противники тоже начали это понимать и чует моё сердце - 

https://t.me/zola_of_renovation/5111
https://t.me/cheka_notes/1164
https://t.me/Ohlobistin/615
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скоро бросит прогрессивный мир Украину на произвол судьбы, кото-
рый Россия, как вы понимаете, охотно тут же воплотит в жизнь всеми 
имеющимися у неё возможностями. Если они у неё появятся.

А должны. СВО показала, что мы голые с палкой копалкой в руках. 
Бога молю чтобы это смешное знание привело нас к осознанию оши-
бок и процветанию.

Аминь!

МАРДАН
С нового учебного года в ДНР прекращается изучение украинского 

языка. Ни один из классов в республике не выбрал украинский в каче-
стве факультативного языка для обучения.

Слава Богу

Холмогоров
Снова вижу кипиш касательно изучения украинского языка.
Повторю то, о чем много раз говорил. В контролируемой нами сей-

час зоне украинский язык не нужен даже чисто технически.
Дойдем до Сум - тогда подискутируем.

Владислав Угольный
Дайте мове сдохнуть спокойно, Господи.
Она никому не нужна кроме Акима Апачева, украинской интелли-

генции и вымирающих бабушек, говорящих на суржике.
Хочет кто изучать мову - в добрый путь за свои деньги.
Похоронили, забыли, перекрестились.
Также обращаю ваше внимание на необходимости поддерживать 

эмигрантские эксперименты с мовой, в частности перевести её на ла-
тиницу.

Спорить о мове - делать ей честь. Хотят малороссийские реперы 
эпатировать публику, пускай эпатируют. Им кушать чёт надо же в ус-
ловиях, когда стадионы собирают не они, а Шаман.

Владислав Угольный
Что же касательно «против нас воюют русскоязычные в основном», 

так это не беда.
Маргинализированный пролетариат деиндустриализированных 

Киева и городов Новороссии (гопота по простому если) действитель-
но костяк ВСУ и нацбатов.

Но даже они украинской культурой не прониклись. Даже им брез-
гливо. Хайль Гитлер и 14/88 им заходил, а Шевченко и Петлюра - не 
особо. Да даже и Бандера.

Плевать им на все на это было. Требовалась лишь идея, которая по-
казывала, что они не быдло и плебс, а сверхчеловеки.

Вот сословие гопников и угорело по неонацизму, который украин-

https://t.me/mardanaka/14540
https://t.me/holmogortalks/29205
https://t.me/zola_of_renovation/5116
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ская интеллигенция поставила себе на службу.
Неонацизм не плох как инструмент: повернись все иначе, эти гоп-

ники бы воевали за Россию (ой...)
Вопрос не в этих влекомых дешёвыми идейками мариналах.
Вопрос в тех, кто ими распоряжаться. Украинской интеллигенции и 

усссровской номенклатуре.
Мова нужна первым из них, интеллигенции, для защиты своего ин-

теллектуального поля. Не будет мовы - не будет украинской интелли-
генции.

Се ля ви.
(а номенклатуру мы уничтожим приватизацией украинской пром-

ки в пользу наших олигархов. Включая Дерипаску. Если захочет. Все 
очень просто)

Что-то знаю / Павел Данилин
Дугин: Я не верю в поражение Запада. Запад уже победил.
Крайне пессимистические мысли Дугина о сферическом Западе в 

вакууме.

AGDchan
«Украина утратила свой шанс на существование. Её не должно быть. 

А что должно существовать? Единое пространство. Мы должны жить 
в гармонии. Но для того,чтобы нам её создать - нам нужно изменить-
ся, превзойти самих себя» - Александр Дугин на форсайт-форуме «Ка-
кая Украина нам нужна», организованном изданием Украина.ру.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский наотрез отверг любые возможные переговоры о прекра-

щении боевых действий с Россией. 
Условие одно - они должны вывести войска на границы 1991 года и 

тогда он подумает над возможными условиями... 
То есть Россия должна оставить Донбасс и Крым, чтобы Зеленский 

только подумал… 
Это приговор для всех украинцев, вынесенный наркозависимым 

клоуном, семья которого проживает сейчас в Израиле. 
Или украинцы осознают это и восстанут, или они все погибнут в этой 

бойне.

Владислав Угольный
В нашем сериале* «СВО» недавно завершилась сюжетная арка 

«Фортеця Бахмут». Все мы помним «Шойгу, Герасимов, где снаряды 
блядь» и так далее. Помним как медийка Вагнера вопила о сыплющих-
ся флангах и так далее. Это была кульминация действия, когда зритель 
думал, что сейчас всё разрушится, катастрофа близка, повсюду изме-
на и так далее. Но потом СУПЕР-ВАГНЕР взял и порешал все пробле-

https://t.me/ctotoznayu/4055
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мы, вывесив флаг на западной окраине города и ушел в закат зализы-
вать раны, пообещав вернуться в час нужды. Драматургия-с.

Но не искушенный зритель не заметил, что в сюжетной арке «Фор-
теця Бахмут» присутствовал намёк и заготовка на новую арку. Иииии-
ии...

*торжественный барабан*
В ходе финальных дней сражения за Бахмут произошел конфликт 

между Вагнером и чеченцами.
И теперь этот конфликт вылился в публичную плоскость. Раз и там 

еще Делимханов видео выпустил.
Собственно, дорогие россияне, присаживайтесь поудобнее. Новая 

серия нашего любимого сериала вышла.

Обыкновенный царизм
Чеченская пожарная команда тушит Пригожина
В адрес главы ЧВК «Вагнер» записали обращение двое придворных 

Рамзана Кадырова. 
Адам Делимханов (в годы Чеченской войны был известен по прозви-

щу «Палач») предложил Евгению Пригожину провести стрелку. «На-
значай место, время, мы тебе объясним, что тебе непонятно», — ска-
зал депутат государственной думы Российской Федерации Делимха-
нов. 

Председатель парламента Чечни Даудов (воевал против федераль-
ных войск в Чеченской войне) выразился лаконичнее. Он намекнул 
Пригожину, что на него не хватает Сталина. Цитата: «За такие слова во 
Вторую мировую войну сразу поставили бы к стенке». 

Что происходило с чеченским народом и репрессиями во Вторую 
мировую войну Даудов, видимо, забыл. 

Публичная политика Евгения Пригожина несёт определённый вред 
общему делу войны с Украиной. Справедливо указывая на ошибки ко-
мандования, Пригожин мочит и простых солдат и офицеров русской 
армии. 

Это вызов для верховного командования русской армии. Верховное 
командование должно восстановить дисциплину, поддержать воин-
скую этику, особенно этику публичных высказываний. 

Верховное командование должно, а вот чеченцы не должны. Пото-
му как, пытаясь бороться с Пригожиным публичными обращениями, 
они только укрепляют ощущение разлада российских элит, нагромо-
ждения внутренних противоречий и настойчивое ожидание граждан-
ской войны. Особенно с учётом биографий Делимханова и Даудова. 

Но верховное командование молчит. Верховное командование пря-
чется в домике. В тот самом домике, к которому уже подходит серый 
волк, который набирает полные лёгкие воздуха.

ЖИВОВ Z
Делимханов вызвал Пригожина на стрелку. Привет 90-е, мы не ску-
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чали. Близкий к Кадырову депутат вызывает близкого к Путину вар-
лорда на пацанскую стрелу. А я ведь мечтал о космосе для русских, о 
межзвездных путешествиях. Боженька, за что ты нас обухом херачишь 
столько лет?!

Старовойтов о политике
Интересно, перерастет ли резкое предложение Делимханова в те-

леграм-баттл с Пригожиным? И вообще, это пока еще политическая 
дискуссия, военно-тактическая или уже уголовно-криминальная? И 
как отреагирует Пригожин? Обострит как со Стрелковым или не заме-
тит?

Логика Маркова
Пригожин получил сегодня «черную метку», когда против него пу-

блично выступили люди Кадырова - Делимханов и Даудов. Выступили 
в защиту армии России и Минобороны России от него.

И это произошло когда ЧВК Вагнер уходит с фронта. И в день рожде-
ния Пригожина. То есть лично бьют.

Таким образом Евгению Пригожину говорят,  - ты не незаменимый. 
На фронте, если ты будешь капризничать, обойдемся и без тебя. Со-
юзников у тебя нет. Прекрати публично унижать российские власти. 
Встраивайся в общий строй. Иначе дальше будет совсем без тебя. 

Но кто говорит это Пригожину ?
1. Кадыров? 
2. Минообороны? 
3. Одна из башен Кремля?
4. Совбез?
5. Президент?
Большинство считают, что второй вариант. Но точно не известно. 

Пока.

Канал визионера
Пригожин vs Кадыров
Кадыровцы напали на слишком усилившегося Пригожина 👆. Вос-

пользовавшись сомнительным поводом - вполне осторожным упоми-
нанием им «ахматовцев».

Кадыров всё сильнее злится на Пригожина, поскольку теперь че-
ченцев, вместо вагнеровцев, бросили умирать на фронт, доказывать 
делом на что способны. Кадыров увидел в этом руку Пригожина, кото-
рый недавно, в игре с МО, заочно (т.е. в темную манипулируя) пред-
лагал Кадырову заменить их в Бахмуте, а теперь, судя по всему, спро-
воцировал кровавое соревнование между «Вагнером» и «Ахматом» 
перед Путиным.

«Ахмат» должен теперь взять Марьинку или потерять лицо. 
Интересно, чем ответит Пригожин на наезды со стороны Кадырова. 

https://t.me/sstarovoytov/657
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Раньше была бы площадная ругань. Сейчас, входя в Большую полити-
ку, Пригожину это не рангу. Но у него тоже есть «соратники», которые 
могут весьма больно пройтись по уязвимым местам ранее неприкаса-
емого Кадырова и кадыровцев. Заинтересованных в их лобовом стол-
кновении так много, что здравого смысла у обеих сторон может и не 
хватить.

Старовойтов о политике
Вообще ситуация не такая простая как кажется. Разборки между 

«Ахматом» и «Вагнером» могут перерасти в полноценную граждан-
скую войну. Особенно, когда федеральному центру придется выби-
рать, чью сторону занять в этой войне престолов. И тогда СВО пока-
жется нам цветочками

Логика Маркова
Публичное выяснение отношений Героев России и командиров ар-

мий численностью в десятки тысяч великолепно вооружённых и под-
готовленных солдат продолжается. 

Замы героя России Кадырова герой России Делимханов и Даудов 
наехали на героя России Пригожина.

Зам героя России Пригожина герой России  Дмитрий Уткин жёстко 
ответил герою России Делимханову. 

Намекнул, что в 1ю чеченскую войну он воевал за Россию, а они во-
евали против России. А во 2ю чеченскую войну они тоже были уже за 
Россию. 

А в России Совет Безопасности может навести порядок среди геро-
ев? Это главный вопрос у всех. Герои нужны. Но дисциплина у героев 
тоже нужна.

Что-то знаю / Павел Данилин
Совсем не в моих правилах подвергать критике или влезать в раз-

борки по поводу происходящего в зоне СВО, но нельзя не поддер-
жать чеченских командиров, которые довольно таки вежливо, и при-
том справедливо, указали Е.Пригожину на то, что обвинения в отно-
шении кадровых частей со стороны главы ЧВК выглядят довольно не-
справедливо (пардон за тавтологию). 

Требуя к себе премиального отношения, премиального снабжения 
и премиального внимания, Пригожин, таким образом, забирает часть 
внимания, отношения, а главное - снабжения у кадровых частей. По-
тому как нет грандиозного изобилия всего, и если здесь по жестким 
требованиям главы ЧВК передали не Х, а 3Х по количеству снабжения, 
то где то на фронте 2Х кто-то не досчитался. Иной раз это оправдано. 
Но, когда это становится нормой, то спасибо чеченским командирам, 
которые указывают на ненормальность такой «нормы».

Ну и, конечно, очень не хотелось бы, чтобы Е.Пригожин превращал-
ся в говорящую голову, которую выключаешь, как только видишь, по-
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тому, что уж больно последние его интонации похожи на разгон пани-
ки.

Признавая величие подвига Вагнера, все же хотелось бы, чтобы гла-
ва этой ЧВК соотносил свои бизнес успехи, свои безусловные дости-
жения на поле боя и государственные интересы.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Вопрос: «Как расценивать выпады «ближних бояр» Кадырова - Де-

лимханова и Даудова против Пригожина с практическим вызовом его 
«на стрелку»? Какой ответ от Пригожина Вы прогнозируете?»

Ответ:
По всей видимости, Рамзан Ахматович взвесил все возможные 

«плюсы и минусы» от блокирования с Пригожиным и счел его ненуж-
ным или вредным в качестве союзника. Группировка Пригожина не 
может предложить Кадырову то, что ему нужно (и уж точно ему на 
данный момент не нужна «смена системы», которую ускоряет свои-
ми действиями Пригожин). То есть - устами своих ближайших людей 
- Кадыров продемонстрировал, что он не только против «военного и 
политического взлёта» «Повара», но и готов ему активно препятство-
вать. А это серьезно. 

Это «афронт» против группировки Кириенко (и, вероятно, Коваль-
чуков). 

Естественно, в этой борьбе Рамзан Ахматович в одиночку сражать-
ся не намерен - у него тоже есть серьезная «поддержка сверху». Ка-
кая именно - свои догадки пока оставлю при себе (я в них не вполне 
уверен). 

Следует отметить, что Пригожин ранее активно и публично искал 
союза с Кадыровым. Поэтому для него это - серьезный удар и вызов.

Кроме «аппаратно-подковерной» борьбы (субъективная причина), 
просматривается и вполне объективная: по сути своей, «Вагнер» явля-
ется прямым конкурентом военных и военизированных структур ,на-
ходящихся в распоряжении Кадырова (спецназ «Ахмат» и др.). При 
этом «Ахмат» и другие «этнические чеченские» (формально, так как 
в них активно набирают и русских, и представителей других нацио-
нальностей) подразделения в борьбе за влияние и финансирование. 
При этом, как раз «чеченские» формирования - вполне (пусть и фор-
мально) «вписаны» в законные институты силовых органов власти - в 
«Росгвардию» и МВД. А ЧВК «Вагнер» - нет. 

Претензии Пригожина на «особое место» в иерархии «силовиков» 
- объективно ущемляют интересы Кадырова, так как потребляют те 
ресурсы, на которые он мог-бы рассчитывать сам, не будь «Вагнера» 
в природе. 

Да и сама фигура Пригожина - не может не вызывать подозрений 
со стороны действующей чеченской элиты, поскольку «цену» всем со-
глашениям и обязательствам со стороны российского уголовного эле-
мента - чеченцы хорошо осознают. 

Что-же до вероятного ответа Евгения Викторовича, то это - вторая 

https://t.me/strelkovii/5180
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проблема. Вообще не ответить и просто промолчать - наиболее вы-
годно во всех отношениях ,но «не по-пацански». Делимханов и Даду-
ов - они не от себя выступают (хотя «по калибру» для Пригожина это 
определенно унижение - он ведь «целого инфанта Шойгу контраба-
сит», а тут какие-то подручные одного из глав регионов наезжают). 

И тут не получится ни по-угрожать «обоссать труп» или «предать 
суду командиров», как он мог (ничего не опасаясь) ответить мне, ни 
«поиграть кувалдой» (у чеченцев свои «кувалды» имеются и пользо-
ваться они ими умеют давно и лучше, чем Евгений Викторович). 

Поэтому, думаю, Пригожин тихо (а может громко - но этого посто-
ронние не увидят) побесится, а потом - с улыбкой во всю морду - со-
гласится «встретиться и все обговорить со своими дорогими чеченски-
ми братьями». Ну - это самое умное, что он может сделать в данной 
ситуации.

Олег Царёв
Интересно, как ответит Пригожин. Слышал, что он гордится тем, что 

соблюдает особые правила поведения, которые называют еще сло-
вом понятия. В любом случае лучше, когда люди живут по каким-то 
правилам, чем совсем без правил. 

Не знаю, что он должен сделать и как поступить в такой ситуации в 
соответствии с этими правилами, но мне кажется, что отвечать он дол-
жен, если сочтет вышеупомянутых товарищей равными ему по стату-
су. 

Что касается внутрироссийской политики, то здесь, насколько я вижу, 
главное — баланс. Усилился Пригожин — некому уравновесить Кады-
рова? Теперь баланс есть. Поэтому все нормально. Если честно, я уди-
вился, заметив дружбу этих двух разных, но в чем-то похожих людей. 
Их тандем был бы слишком сильным. Поэтому возникновение кон-
фликта было предсказуемо.

Что касается всех нас, то будем надеяться, что их соперничество пой-
дет на пользу России и будет способствовать нашей победе на Украи-
не против общего врага.

PS
Ну и еще хочу сказать, что это все не очень хорошо смотрится на 

фоне обстрелов Шебекино и других российских территорий.

ДШРГ Русич
Командир «Группы Вагнер» Герой России - Дмитрий Уткин дал ком-

ментарии в ответ на выпады Делимханова и Даудова: 
— «Я начну. Обращаюсь к председателю Парламента Чечни госпо-

дину Магомеду Даудову:
• мы уже находимся в Третьей мировой войне. И в связи с действую-

щими событиями полностью согласен — определенных граждан нуж-
но ставить к стенке, за тот ПОЗОР, который имеем;

• в ЧВК ВАГНЕР НИКОГДА НЕ БЫЛО, НЕТ И НЕ БУДЕТ панических на-
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строений;
• любые проблемы, которые возникают, мы решаем доступными 

нам способами, не противоречащими Законам РФ и Конституции;
• откуда взялась такая фамильярность, кто вам давал право обра-

щаться на «ты» и «Женя»;
 • самолеты, вертолеты, СЗО от вас мы лично не получали;
• Да. ЧВК «ВАГНЕР» занимает 1-е место в строчке частных военных 

компаний, признана во всем мире;
• поговорить как «мужчина с мужчиной» всегда готовы. Тем более, 

что друг друга знаем ещё с 1-й и 2-й войны в Чечне».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Итак, Пригожин «выставил вместо себя» Уткина. Который ранее ни-

когда (я что-то пропустил? нет?) в «медийной» деятельности замечен 
не был. Ответ - жестко конфронтационный, на самом деле. Особен-
но с последним намёком на «встречи» во время 1-й и 2-й Чеченских 
войн, где Уткин воевал в составе подразделений спецназа ГРУ ГШ, а 
Делимханов с Даудовым - «были по другую сторону».  Насколько та-
кой шаг оправдан - узнаем скоро. Делимханов и Кадыров теперь смол-
чать тоже не смогут... Если, конечно, их резко не «одёрнут» сверху.

Рой ТВ - Максим Калашников
Ну вот и разразилась первая открытая  свара в верхах, что вызвана 

затяжной войной. Мы давно ее прогнозировали, и вот она - в форме 
конфликта не только Шойгу-Пригожин, но и Пригожин-кадыровцы. Все 
это грозит разбалансировкой всей вертикально-сырьевой системы. 

Мое отношение к Дону (Кадыров так его назвал) вы знаете. Мно-
гие мне говорят, что Дон решился идти до конца. Что ему симпатизи-
руют чуть ли не 20 проц. мужского населения, что прошли через зоны, 
а еще треть - просто сочувствуют. Мол, Дон может разыграть русскую 
национальную карту в противовес  главе Чечни. 

Думаю, что не получится. У Дона плохая философская опора. Если 
Кадыров опирается на многовековые горско-исламские традиции, то 
его оппонент - на искусственный бесплодный и однополый «антимир» 
зон и «понятий». На патологическое антиобщество, где нет ни жен-
щин, ни детей, ни семьи, ни семейной заботы. Это однополое анти-
общество не жнет и не сеет. Его бугры глядят на остальных людей как 
на лохов для разводки, слово можно давать лишь «своим». Лагеря и 
зоны, так испоганившие за минувший век душу моего русского наро-
да, производящие миллионы изломанных людей, мне напоминают 
кошмар научной фантастики. Летит себе тысячи лет звездолет с мерт-
вой командой, но системы жизнеобеспечения работают. А внутри раз-
вилась какая-то адская флора-фауна из плесени, водорослей, грибов 
и мутировавших от радиации насекомых и грызунов. 

С такой философской основой далеко не уедешь. А среди русских 
национал-патриотов П. не пользуется большой поддержкой. Не ра-
ботал Дон с ними раньше. Да нам (при всем уважении к традициям 
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горцев) и не хочется выбирать между уголовной «традицией» и ада-
том-шариатом. Мы хотим жить по русским традициям. В стране без 
скверны. Где каждый коренной народ имеет право жить так, как жили 
его предки. 

Потому попытка П. в борьбе за власть поставить на русскую карту 
станет лишь дополнительным фактором внутреннего кризиса. В ходе 
войны. 

Слишком много в речах П. уголовной фени, гомосексуально-аналь-
ных намеков, всех этих обоссаний-опусканий и патологий. А это - чи-
стой воды разложение и разрушение. Не противовес Кавказу. И не Рус-
ский мир. 

#КРП еще раз обращается с призывом ко всем здоровым силам, не 
лишившимся ума. Время обьединяться, грозные события грядут.

Димитриев
Итак, у нас сформировалась двухпартийная система, две действую-

щие партии в боярской тусовке: за Пригожина и против Пригожина. В 
любом случае инициатива сохраняетс в руках Повара, он атакует, он 
набирает авторитет, а остальные, например, союз МО и Ахмата лишь 
отвечает. 

По слухам Пригожин не потерял доступ к первому лицу и продол-
жает пользоваться его доверием. Давайте, подумаем, что ему извест-
но такого, что российская элита отстраивается относительно его пози-
ции? На этот счёт есть опять же две версии. Первая - он действует по 
договоренности с Путиным и своими наездами держит элиту в тонусе, 
а запад в страхе, короче, хитрый план. Вторая - он почувствовал, что 
Путин потерял контроль над ситуацией и вертикаль посыпется рань-
ше, чем мы думаем. Оттуда и неоднозначные заявления про дедушку.

Платон Беседин
Да уж… самое время для споров (замесов?) «Вагнера» и «Ахмата». 

Только этого, что называется, не хватало…
Действительно, Россию невозможно победить извне. А вот изнутри 

потрепать и расшатать можно. Порою это даже происходит. 
Но Победа всё равно будет за нами. Такова логика истории.

Kadyrov_95
Бойцы спецназа «АХМАТ», приступившие к штурмовым действиям 

с 30 мая в Марьинском направлении, совместно с подразделениями 
Минобороны России освободили 70% н.п. Марьинка. Об этом докла-
дывает командир спецназа «АХМАТ», дорогой БРАТ Апты Алаудинов.

ЯнZен | #ШВО
Если сейчас в течение месяца одно чайное подразделение объявит 

что оно взяло Марьинку – у меня бомбанет так, что люди решат что 
госпиталь в Красногорске атаковали хохлы. 

https://t.me/russ_orientalist/14480
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Марьинку брали штурмовые отряды 5 бригады ДНР и 150 мсд ЮВО, 
это была тяжëлая битва, русские воины проливали свою кровь день 
за днëм, метр за метром отбивая эту землю. Поддержку им оказыва-
ли ДШРГ «Русич» и отдельные батальоны мобрезерва 100й бригады 
ДНР, в чьих числе находился ваш покорный слуга. На данный момент 
Марьинка фактически взята, осталась пара посадок и поля не имею-
щие военной ценности и брать которые пока просто нет смысла. 

Джипы с известной ливреей этого подразделения я видел в основ-
ном в тылу, как и его представителей. 

Если сейчас они присвоят себе эту победу – это будет пидорство. 
Настоящее пидорство. 
Приходить после драки и объявлять себя победителем – пидорство. 
Надеюсь, они так не поступят?

Donrf#КРПР
Ребят, вы сначала городок Марьинку додавите, а потом поделите 

лавры. Как то. В последнее время лучшую боевую эффективность де-
монстрируют срочники на Белгородчине. И отбиваются, и в пиар не 
играют. Служат России молча

Стрелков Игорь Иванович #КРП
«Верховный главнокомандующий во вчерашнем разговоре поста-

вил задачу взять Марьинку. Приложить все усилия, по крайней мере», 
- сообщил Казак.

Да, скромненькие ставит задачи Верховный Главнокомандующий 
(особенно с учетом, что ПГТ Марьинка уже освобождена на 70%, а 
полгода назад - было «на все 90»). В нормальных вооруженных силах 
задачу на освобождение населенного пункта такого размера должен 
ставить максимум комкор. Но теперь-то - после 15-месячных боев за 
поселок, уверен, «приложат все усилия». А вот на счет «возьмут» - это 
вот пока «по воде вилами писано». Ну, с учетом того, что я знаю о со-
стоянии наших частей и соединений в данном районе...

Олег Царёв
Марьинки почти не осталось. Города нет. Есть территория, место, 

где раньше был город, а теперь руины. Марьинка почти вся под кон-
тролем наших. В ту часть, что пока не под контролем, наши тоже захо-
дили, но уходили из-за шквальных обстрелов ВСУ. Марьинку неслож-
но до конца освободить. Сложнее гораздо потом удержать.

Раньше всех. Ну почти.
Режим, который сложился на Украине он подлежит истреблению, 

он должен быть уничтожен — Медведев

Александр Жучковский
Медведев надел камуфляж.

https://t.me/donrf22/22284
https://t.me/strelkovii/5193
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https://t.me/juchkovsky/3636
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Хлопцы, бегите!

ЖИВОВ Z
Думаю, что наиболее верной стратегией принуждения Украины к 

миру без проведения тотальных военных операций, будет последова-
тельное уничтожение на Украине и в других странах мира всех, кто ак-
тивно поддерживает режим Зеленского словом и делом.

Прям составить список, расписать приоритеты, определить сред-
ство устранения и общественный резонанс и последовательно унич-
тожать. Убьём пастырей, и стадо рассеется.

Каждый человек в любой точке мира должен знать, что публичная 
поддержка Украины карается смертью. Для формирования такого от-
ношения к проблеме достаточно будет дюжины качественно испол-
ненных ликвидаций.

Кого-то ракетой, кого-то пулей, а Зеленского ледорубом. Он заслу-
жил. Такой способ истребления противника гораздо гуманнее, чем 
уничтожение сотен тысяч одураченных украинских граждан, через ко-
торых придётся продираться к акторам процесса.

Рой ТВ - Максим Калашников
Надо понимать, что вне зависимости от чьих-то желаний, РФ сколь-

зит ко второму изданию Февраля-17. Именно поэтому я - в #КРП. 
Как бы ни просел Запад, но его стратегические способности оказа-

лись намного выше, чем аналогичные у нашей «обкомовской псев-
до-Византии». (варианты - мэрской, кооперативно-озерной). В самом 
деле, наш бомонд понаторел в дележе собственности и финансовых 
потоков, в подсиживании друг друга в аппаратных играх. А вот что та-
кое стратегия непрямых действий (по Лиддел-Гарту), блицкриги и на-
стоящая гибридная борьба, синергия и искусство минимально необ-
ходимых воздействий, он не ведает. Запад же и не забывал. 

Теперь наш бомонд утратил инициативу, которая перешла к врагу. 
Стал игрушкой в его руках, прущей по западному сценарию. Деятель-
ность верхов наших - заполошная импровизация. Уж ясно, что рассчи-
тывали просто зайти, после чего режим Зеленского рассыплется - и в 
Киеве воцарят Медведчука. А когда не вышло, начались метания. Все 
эти дэскалации, непростые решения, референдумы в трех областях 
с последующей сдачей их земель. Никто всерьез и не думал накану-
не об устройстве Украины после войны. Потому ничего внятного мы 
нынче не слышим. Мы видим, что по-настоящему блицкриг (а мне из-
вестны каноны его подготовки и проведения) не готовился. Все кано-
ны оказались грубо нарушены. 

Главная ошибка нашего бомонда: он счел западные верхушки сво-
им подобием. А они оказались идейными. Способными отказаться от 
сиюминутных барышей (своего «аммиака») ради главной цели. Зато 
враг ловко играет на корыстных клановых интересах внутри РФ. 

Мне с самого начала было ясно, что нас ждет. Читайте мой блог и 
передачи смотрите. Теперь, когда под обстрелом оказались города Бе-

https://t.me/zhivoff/9412
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логорья (привет от Лиддел-Гарта), готовлюсь к схватке против нового 
1991 года на Руси. Враг не должен восторжествовать!

BRIEF
Президент Беларуси назвал «единственную ошибку» РФ в СВО 

на Украине. «Единственная, наверное, наша ошибка, что мы не реши-
ли этот вопрос в 2014–2015 годах, когда не было ни армии у Украины, 
ни готовности… Все хотели мирно как-то урегулировать. А они за это 
время создавали боеспособные вооруженные силы», — заявил Лука-
шенко. Он также заявил, что согласен с Путиным, который говорит, что 
«не мы начали эту войну» и высказал мысль, что «она началась задол-
го до 2014 года».

GREY ZONE
Переодически встречаю реляции на новости из западных инфор-

мационных изданий или же заявлений западных политиков о том, что 
этот самый Запад не безграничен в своей финансовой доброте, да и 
вовсе уже сомневается в оправданности продолжения финансирова-
ния и снабжения Украины, а также её вооружённых сил.

Как мне кажется, коллективный запад за крайние 100 лет сейчас, 
наверное, максимально близок к тому, чтобы нанести поражение Рос-
сии, тем или иным путём. Не понимаю с какой такой стати, коллектив-
ный запад должен вдруг отказываться от того, чтобы положить на ло-
патки и расчленить своего непримиримого врага – отказываться от 
того, что всегда мечтал и пытался сделать.

В этот раз ему не нужно посылать своих солдат на войну, и вообще, 
кроме финансовой нагрузки этот самый коллективный запад не испы-
тывает никакого напряжения, да и то сомнительное, так как оружей-
ные заказы приносят свои деньги в нужные кошельки. Будь то откры-
тый конфликт с Россией погибали бы американцы, британцы, фран-
цузы, немцы и иже с ними. А тут умирают только русские, да ещё и по 
обе стороны. – «Будто бы что-то плохое…», подумал американский се-
натор отстегнув сотню-другую миллионов долларов. 

И так как США не знала на своей территории, что такое война, кроме 
атаки на Перл-Харбор, а европейские народы после прививки Второй 
Мировой Войной ныне являются трусливый к войне по своей сущно-
сти, необходимо проведение диверсий не только в таких как США, но 
в первую очередь и Великобритании, Германии и Израиле. Только че-
рез перенос ощущения войны на европейские (для начала) граждан-
ские массы, можно пошатнуть европейскую солидарность в поддерж-
ке войны их политическим истеблишментом.

Ничто не действует на человека так вразумительно, как страх, и этот 
страх называется – террор.

Что-то знаю / Павел Данилин
ФСБ сообщила о вскрытии системы шпионажа, осуществляемой ЦРУ 

посредством техники Apple (iPhone, iPad, Mac). Можно без особых со-

https://t.me/rusbrief/122248
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мнений прогнозировать, что вскоре последует полный запрет чинов-
никам (с определенного уровня) на пользование техникой Apple.

Логика Маркова
ФСБ заявила, что раскрыла обширную сеть в несколько тысяч теле-

фонов Apple, которые были заражены программами разведки США и 
давали информацию разведке США, и руководство компании  тесно 
сотрудничает в этом с разведкой США. 

1. Это очевидно давно.
2. Теперь телефоны и гаджеты Apple будут запрещены для всех со-

трудников государства и крупных компаний в экономике.
3. 20 лет владение гаджетом «Apple « было признаком принадлеж-

ности к элите. Некоторые тратили огромные для своего бюджета день-
ги, чтобы демонстрировать этот признак принадлежности к продвину-
той прозападной элите.

4. Сейчас эта эра заканчивается. Начальники и миллионеры отда-
дут эти гаджеты детям и прислуге.

Старовойтов о политике
И как оказалось, этот вирус писал посты в телеграм-канал Дмитрия 

Медведева. Как неожиданно все прояснилось…

Бовт знает
Кончится все тем, что Apple признают экстремистской , нежелатель-

ной и прочая, прочая, прочая организацией. Интересно, ДАМ уже сдал 
свой айфон  на Лубянку для изучения?

Маргарита Симоньян
Напугали ежа ‘многомиллионным’ штрафом. Прямо стыдно читать 

такое.

Раньше всех. Ну почти.
Компания Apple Inc отрицает информацию ФСБ, согласно которой 

устройства iPhone использовались для слежки за российскими поль-
зователями в интересах спецслужб США

«Компания никогда не сотрудничала ни с одним правительством 
для установки программных ловушек в любой продукт Apple и никог-
да не будет этого делать», - говорится в заявлении, которое цитирует 
агентство Reuters.

Роман Юнеман
Донбасс — русский фронтир.
Про это пишет Владислав Угольный, и здесь он абсолютно прав. 
И это проблема: русские люди, стоя на площадях Донецка в под-

держку России, не выбирали быть фронтиром. Они не были готовы к 

https://t.me/logikamarkova/6656
https://t.me/sstarovoytov/656
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разрушенным городам и убитым знакомым. Жизнь в России им пред-
ставлялась несколько иной. И вот спустя 9 месяцев после официаль-
ного референдума о вхождении в состав РФ — они так и не стали Рос-
сией. 

В бухгалтерии военкоры всё перепутали: это московский урбанизм 
должен был прийти в Донецк, а не донецкие прилёты в Москву.

СВО идёт шестнадцатый месяц. Пресловутые цели так и не объяв-
лены. Давайте предложу свою (раз уж война всё равно идёт): Донбасс 
должен перестать быть центром военных сводок и начать полноцен-
ную интергацию в метрополию. Каждый день выживать под обстре-
лами — не выбор людей. 

И да. Война рано или поздно закончится, в идеале — и поскорее, и 
на приемлемых для нас условиях. Даже если кому-то хочется, чтобы 
она длилась вечно.

Владислав Угольный
Роман), всё именно так, конечно же, именно так, вот только ма-

ленький нюанс: Российская Федерация делает все для спасения и по-
мощи Донбасса, вплоть до мобилизации 300 тысяч своих сынов. Рос-
сия ради Донбасса Белгород прямо сейчас под удар подставляет, что-
бы спасти Донбасс.

Ты пишешь: «И вот спустя 9 месяцев после официального референ-
дума о вхождении в состав РФ — они так и не стали Россией». А кто в 
этом виноват? Россия ли?

Или возможно вороватые и туповатые местные чиновники, кото-
рые  имели восемь лет для подготовки Донбасса к интеграции в со-
став России? Кто должен был думать о, например, проблемах водо-
снабжения Донбасса? Москвичи? Собянин? А может быть Денис Пу-
шилин и Александр Захарченко покойный ныне?

Кто сейчас трясется в кабинетах донецких и молится, чтобы хохлы 
дольше цеплялись за Авдеевку, чтобы война как можно больше шла и 
в Донецк не заехала зачистка аналогичная той, что заехала в Луганск? 
Кто боится отвечать за спизженные деньги?

Спизженные у России.
Спизженные у тебя, Рома.
Спизженные у моих читателей деньги.
Не надо винить во всем Москву, пожалуйста, донецкие тоже дале-

ко не идеальны.
Просто об этом не принято говорить пока не выбиравшие эту пиз-

доту жители Донбасса умирают от украинских обстрелов.

Анатолий Шарий
Шойгу вроде откомандовался

Александр Ходаковский
Рокот понёсся по просторам: сняли? Не сняли?... Для общего пони-
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мания хочу сказать, что по состоянию на сейчас никакие перестанов-
ки ни на каком уровне на ситуацию не повлияют. Огромная машина 
сконструирована так, как сконструирована, и смена водителя суще-
ственно не отразится на её ходовых качествах. Любые перемены мо-
гут быть направлены уже на другую войну - в этой доигрывать придет-
ся теми фигурами, которые остались на доске. Но о другой войне нуж-
но начинать думать уже сейчас.

Владимир Лепехин | Канал
«Достоверно и из надежных источников установлено, что «тучи» 

над Сергеем Шойгу и Валерием Герасимовым, как главными виновни-
ками провала СВО и трагедии страны, точно сгущаются. Это установ-
лено по следующим косвенным признакам:

1. Оба поспешно вывозят вещи из своих служебных кабинетов, при 
этом «расталкивают» их по разным местам (в нашем распоряжении 
есть конкретные адреса). Занимаются этим только самые доверенные 
лица из ближайшего окружения обоих.

2. В воскресенье, 28 мая 2023г., Шойгу в принадлежащем его клану 
ресторане на территории Главка МЧС собирал узкий круг самых дове-
ренных людей по выработке стратегии существования, если «его убе-
рут». Дословно и им было сказано, что дело идет к этому.

3. В Минобороны проведен ряд закрытых совещаний с конкретны-
ми должностными лицами, также из ближайшего окружения Шойгу, 
везде принимал участие минобороновский дед «Хасан», он же Рус-
лан Цаликов. Поставлена задача: зачистить все документы и прикрыть 
дела, которые носят обличающий характер. Цаликов и его сподвиж-
ники сейчас активно этим занимаются. Отслеживаем через надежные 
источники.

4. Дочь Министра обороны Ксения Шойгу активно встречается с 
«нужными людьми» и переоформляет бизнес, он же украденные из 
бюджета МО РФ миллиарды. В этом ей интенсивно помогает зять Ми-
нистра обороны. Это работа сейчас сосредоточена в проекте по Крон-
штадту, а также в «Гонке за героями».

5. Жена Министра обороны уже в понедельник отдала указания 
«нужным людям» (это она так думает), как прикрыть ее нелегальный 
бизнес за счет Минобороны, но действует крайне примитивно и не-
осторожно. Это говорит о том, что и в семье есть определенный раз-
лад, нет координации.

6. На закрытые криминальные тусовки сам Шойгу с воскресенья пе-
рестал брать охрану из числа сотрудников ФСО, а берет только парней 
из ССО, два десятка которых ему подобрали с началом СВО. Такая ох-
рана, к слову сказать, незаконна, этим должны заниматься только вы-
деленные сотрудники ФСО.

7. Из служебного жилья Шойгу уже вывезено несколько машин раз-
личного имущества и, вероятно, документов. Двумя самолетами Ил-
76 под усиленной охраной все это доставлено в Туву, затем грузовика-
ми переброшено в его тайные хоромы в горах республики.

https://t.me/vladimirlepehin/1208
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8. В зоне внимания и дети «Хасана», у них тоже отмечена резкая ак-
тивизация различных действий по прикрытию криминального бизне-
са.

9. У Герасимова отмечают необычную симптоматику: полная зам-
кнутость и изолированность, неспособность слушать и принимать ко-
го-либо (приемная констатирует с воскресенья, что он никого не при-
нимает, якобы занят), растерянность (хотя она была ему присуща всег-
да) и ряд других внешних признаков.

Димитриев
Не только военная машина так настроена, но и вообще государствен-

ная. Основные проблемы ее такие: 
- Гиперцентрадизация власти и соответствующие проблемы: за-

держки при принятии решений, отсутствие альтернативных планов по-
тому что начальство не ошибается, кадровые принципы - когда подчи-
нённый только дурак, консервация социального устройства, несменя-
емость и отсутствие социальных лифтов, феодальная иерархия. 

- Недостаточные горизонтальные связи: слабые гражданские инсти-
туты, атомизация общества, недостаточный уровень солидарности и 
эмпатии внутри социальных групп, например, для защиты общих ин-
тересов, что проявляется в противостоянии с мигрантами например, 
минимум политической инициативы. Обе позиции это две стороны 
одной и той же медали. Но есть третья, тоже связанная с ними 

- Слаборазвитая информационно-политическая и идеологическая 
сфера. Она имеет только одну функцию - поддержание в стабильном 
состоянии первых двух факторов. Ведь почему вам кажется, что рос-
сийская пропаганда глупая? Она не глупая, у нее просто другие зада-
чи. Она ориентирована на обывателя далёкого от конфликтов и бое-
вых действий, на наиболее многочисленную группу - от 35 до 75, чаще 
женщины, ну и должна просто более менее убедительно успокоить 
собственное население. Все. 

В целом такая структура общества ничего прям ужасного не влечет. 
Стабильно, спокойно, сыто. Но она крайне хрупкая в случае серьезных 
вызовов и сложных задач. 

И вот как ее исправишь увольнением какого-то министра или даже 
всех руководителей? Никак. Лучше ее уже не трясти и наслаждаться 
жизнью пока сыто, стабильно, спокойно. Вот собственно для этого и 
воюют.

Анатолий Шарий
Информация по скорому отпуску Шойгу будет обновляться. Пред-

варительно он внезапно устанет, все по собственному желанию, ни-
каких оргвыводов, а уж тем более привлечений к ответственности не 
будет. Бизнес-структура из замов, ворующих на строительстве, снаб-
жении и т.д. также останется нетронутой.

Рой ТВ - Максим Калашников

https://t.me/russ_orientalist/14486
https://t.me/ASupersharij/20008
https://t.me/roy_tv_mk/3387
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Все прояснится очень быстро. Мне было ясно, что нам нужен но-
вый шеф МО, было ясно с 25.02.2022. И если отставка грянет, то мно-
гое скажет новое назначение. 

В квази-Византии с ее клановой властеномикой падение группиров-
ки Ш. (а это и Семья ебн, и подмосковный губер Воробьев как мини-
мум) наступит передел властесобственности. Даже в ходе войны. Та-
ковы уж законы квази-Византии. Власть же с 2000 г. держалась на тон-
ком балансе между кланами олигархии (включаю в нее и высших чи-
новников). 

Будет интересно, если минобороны назначат Мизинцева, а НГШ - 
Суровикина, как того требует Пригожин. Тогда точно ждем усобицы в 
верхушке. Будет ли при этом приведена в порядок военная машина 
РФ? Вопрос на грани риторического.

Юрий Баранчик
Секретные бункеры в Киеве и Львове взорваны. Эвакуация НАТО 

идёт полным ходом. Что дальше?
Русские бьют прицельно точно. Есть информация, что секретные 

бункеры в Киеве и Львове взорваны. Приехавшие «ослаблять Россию» 
представители стран НАТО эвакуируются. Что будет дальше?

Киев
Репортёр ВГТРК Андрей Руденко сообщил, что в Киеве был ликви-

дирован штаб, где находились кураторы киевского режима. Разуме-
ется, речь идёт о западных кураторах. Другие подробности журналист 
не указал.

Официально Киев произошедшее не прокомментировал. Впрочем, 
как обычно. Уничтожение теневых штабов Запада на Украине замал-
чивается.

Львов
В марте «Кинжалы» уничтожили так называемый теневой штаб 

НАТО во Львове. По информации некоторых источников, среди погиб-
ших числятся несколько сотен западных боевиков и представителей 
альянса. Однако даже эту ситуацию киевский режим предпочёл ни-
как не комментировать, стараясь скрыть все данные. До сих пор неиз-
вестно точное количество уничтоженных британских, американских и 
польских наёмников ВСУ.

И снова Киев
Несколько дней назад киевляне стали жаловаться на странный гул 

и вибрации. Они явно различали отзвуки взрывов. Но власти выдали 
другую версию. Мэр украинской столицы Виталий Кличко стал убеж-
дать народ, что всё дело в технике НАТО, которая идёт в сторону фрон-
та.

Поверить в его слова крайне трудно. Есть неподтвержденная инфор-
мация, что русское оружие ударило по подземному бункеру развед-
ки. Первый министр госбезопасности ДНР Андрей Пинчук усомнился, 
однако уточнил, что армия России наносила и продолжает наносить 
удары, в том числе и по Киеву. По словам Пинчука, версии с ударом 

https://t.me/barantchik/10151
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по натовским поставкам отметать нельзя.
В принципе это и логично. Уничтожать присланное Западом оружие 

и боеприпасы надо ещё до того, как оно дойдёт до фронта. Это будет 
на порядок эффективнее, чем точечно бить по каким-то там бункерам.

Тем временем по Сети разлетелись кадры несколько «подкопчённо-
го» здания Главного управления разведки Украины. По одной из вер-
сий, русские «Кинжалы» были точно нацелены именно на это строе-
ние. По другой – атаки на здание не было вовсе. Видны не следы ко-
поти, а просто тень от строительной площадки, находящейся непода-
лёку.

По поводу меткого удара «Кинжала» по теневому штабу НАТО во 
Львове кое-что всё-таки писали. Так, одно из греческих изданий сооб-
щило, что тот самый бункер располагался на глубине 120 метров. Там 
работало около 300 военных, в их числе офицеры и генералы Севе-
роатлантического альянса, а также командующие различного уровня 
ВСУ. Две трети из них погибли, хотя на Украине были уверены, что до-
стать генералов невозможно.

Гражданам США тоже кое-что рассказали. В одном из политических 
ток-шоу политолог и журналист Гилберт Доктороу пересказал, что пи-
сала русская и греческая пресса об обмене «ударами возмездия». Он 
подчеркнул, что крупные американские СМИ молчат об этом.

Если бы вы прочитали об этом в New York Times, это привело бы к 
огромным волнениям в Штатах и привело бы нас к эскалации ядерно-
го обмена. Конечно, американцы этого не хотят. Русские этого тоже не 
хотят, - произнёс эксперт.

Что будет дальше?
Главное – чтобы России не попытались навязать похабный мир. Вот 

добить киевский режим мы совсем не против – ради мира, ради пре-
кращения геноцида в Донбассе, ради права говорить на родном язы-
ке, ради прекращения обстрелов Брянской, Курской, Белгородской и 
других областей мы пойдём до конца – до Победы.

Политджойстик/Politjoystic
Человек серьезный. Врать не будет. Рекомендую.

Холмогоров
Завтра судят Антона Красовского.
Уважаемая [не очень] власть, корпоратократия, заинтересованная 

общественность - отстаньте, пожалуйста, от Антона. 
И не надо блабла про то, что закон один для всех. Вы отлично знае-

те, что ваш закон не один для всех и доказываете это этим самым всем 
ежечасно и ежеминутно.

И вы отлично знаете, что нынешний суд - это просто месть. Вы мсти-
те Красовскому за то что из либерального пидараса у вас на поводке 
он стал русским патриотом. Мстите ему за то, что не можете его засу-
дить за бандерят, а потому судите трусливо и тихо по первому подвер-

https://t.me/politjoystic/32533
https://t.me/holmogortalks/29207
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нувшемуся поводу. 
Но если думаете, что это кого-то обманет - нет, это никого не обма-

нет кроме вашей клаки дурочек  с переулочка, которые сегодня Zzzzz, 
а завтра подавай им АУЕ (Антифашистскую Украину Единую). 

Вы сами про себя все знаете и мы про вас все знаем.
Поэтому не берите грех на душу. Просто отстаньте от Красовского.

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
Между прочим, сбитый в Запорожской области украинский Су-25 

стал 430-м военным самолетом киевского режима, ликвидированным 
за 15 месяцев спецоперации.

Круглое число!

ЖИВОВ Z
Когда первые десантные корабли ЧВК «Вагнер» пришвартовались к 

Западному побережью США, Америка уже знала, что дело плохо. Ещё 
ночью удары «Цирконов» и «Кинжалов» уничтожили большую часть 
кораблей некогда великого американского флота, который целиком 
теперь стал подводным.

Суровые славянские мужчины с черепом на шевроне и российским 
флагом на груди быстро преодолели  неорганизованное сопротивле-
ние аборигенов, благо на помощь пришла вся мощь китайской армии.

Лёгким бризом проносился по побережью русский матерок. 
«Не зря мы тогда в Штатах объявили набор в ЧВК «Вагнер», — по-

думал Пригожин, здороваясь с генералом Армии освобождения Аме-
рики Томпсоном.

- Свободу и демократию! Мы несём вам свободу и демократию по 
завету отцов-основателей, - вторил голос Маргариты Симоньян из не-
отключаемой трансляции на каждом айфоне.

- Мы пришли освободить народы Америки от ига корпоративного 
империализма! Да здравствует свобода и демократия! Да здравству-
ет независимый Техас! - продолжал за Марго Владимир Соловьев.

«Вагнер» взял на себя южные Штаты, где базировалась АОА, а Ки-
тай прошёлся катком по Северу. Американцы прятались в подвалы, 
иные бежали, а другие встречали русских товарищей как спасение.

Ключевые фигуры демпартии США и половина культурного бомон-
да сбежали в Израиль, где уже было не протолкнуться от американ-
ских политиков, миллиардеров и попдив, которым в Хайфе что-то ныл 
с гитарой престарелый Макаревич.

В то же время Илон Маск выдвинул в помощь Пригожину свою от-
борную ЧВК. Все-таки Илон Ипполитович был верным сыном Ипполи-
та Иннокентьевича Маскова. Илон был в приподнятом настроении: он 
наконец-то смог одеть форму полковника русских спецслужб. Раньше 
в ней он лишь крутился у зеркала в тайной комнате своей усадьбы.

Прогнозы Делягина и Хазина о конце американской долларовой си-
стемы ещё никогда не были так близки к реализации…

https://t.me/pvo_vks/10530
https://t.me/zhivoff/9422
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Шёл 2028 год от Рождества Христова.

BRIEF
Мощные взрывы прямо сейчас раздаются в небе над городом Курск. 

Предварительно, работает ПВО, сообщает Shot. Жители районов По-
беды и Карла Маркса сообщили, что слышали минимум три громких 
взрыва. Также была видная яркая вспышка. Точной информации о про-
изошедшем пока нет.

https://t.me/rusbrief/122466
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СВО КАК ВАЖНЕЙШЕЕ СОБЫТИЕ МИРОВОЙ ИСТОРИИ

Александр Дугин

Сформулирую тезисно то основное, что необходимо иметь в виду, 
рассматривая ситуацию, в которой мы оказались после начала Специ-
альной Военной Операции. Начиналась она, действительно, как 
«Специальная Военная Операция», но быстро переросла в нечто на-
много большее – в прямое столкновение цивилизаций, в борьбу за 
миропорядок и, возможно, в прелюдию полноценного Армагеддона. 

Многие начинают понимать, что происходящее вообще никак не 
объясняется ни анализом национальных интересов, ни следствием 
экономических трендов или энергетической политики, ни территори-
альными разногласиями, ни этническими противоречиями. Практи-
чески любой эксперт, пытающийся описать происходящее в привыч-
ных терминах и концептах довоенного времени, выглядит, по мень-
шей мере, неубедительно, а чаще всего просто глупо. Чтобы даже от-
даленно разобраться в положении вещей, необходимо обратиться к 
гораздо более глубоким и фундаментальным категориям, к повсед-
невной аналитике почти никогда не привлекаемым.

Необходимость глобального контекста
То, что по-прежнему называется в России СВО, а по сути, является 

полноценной войной с «коллективным Западом», можно понять толь-
ко в контексте таких масштабных подходов, как:

● геополитика, основанная на рассмотрении смертельной дуэли ци-
вилизации Моря и цивилизации Суши, идентифицирующая предель-
ное обострение великой войны континентов;

● цивилизационный анализ – столкновение цивилизаций (совре-
менная западная цивилизация, претендующая на гегемонию против 
поднимающихся альтернативных ей незападных цивилизаций);

● определение будущей архитектуры миропорядка – противоре-
чие между однополярным и многополярным миром;

● кульминация мировой истории – финальная стадия становления 
западной модели глобальной доминации, столкнувшейся с фундамен-
тальным кризисом;

● политэкономический макроанализ, построенный на фиксации 
коллапса мирового капитализма;

● и наконец, религиозная эсхатология, описывающая «последние 
времена» и присущие им конфликты, столкновения и бедствия, а так-
же феноменологию прихода Антихриста.

Все остальные факторы – политический, национальный, энергети-
ческий, ресурсный, этнический, правовой, дипломатический и т.д., 
при всем их значении, второстепенны и играют подчиненную роль. 
По меньшей мере, они ничего не объясняют и не проясняют по суще-
ству. 
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Поместим СВО в шесть выделенных нами теоретических контекстов, 
каждый из которых представляет собой целые дисциплины. Этим дис-
циплинам ранее уделяли мало внимания, предпочитая им более «по-
зитивные» и «точные» области исследований, поэтому многим они 
могут показаться «экзотическими» или «иррелевантными». Но для ос-
мысления по настоящему глобальных процессов необходима значи-
тельная дистанция по отношению ко всему частному, локальному и 
детальному.

СВО в контексте геополитики
Вся геополитика построена на рассмотрении извечного противосто-

яния цивилизации Моря (талассократии) и цивилизации Суши (теллу-
рократия). Яркими выражениями этих начал в древности были проти-
востояния сухопутной Спарты и портовых Афин, сухопутного Рима и 
морского Карфагена. 

Обе цивилизации различаются не только в стратегическом и геогра-
фическом смысле, но по своей главной ориентации: сухопутная Им-
перия основана на сакральной традиции, долге и иерархической вер-
тикали во главе со священным Императором. Это цивилизация духа. 
Морские державы представляют собой олигархии, торговый строй, с 
доминантой материально-технического развития. По сути, это пират-
ские государства. Их ценности и традиции условны и постоянно ме-
няются – как сама морская стихия. Отсюда свойственный им прогресс 
– особенно в материальной сфере, и напротив, постоянство уклада и 
преемственность цивилизации Суши, вечного Рима.

По мере того, как политика становилась глобальной и захватывала 
всю территорию земного шара, эти две цивилизации окончательно 
приобрели пространственное воплощение. Ядром цивилизации Суши 
стала Россия-Евразия, а полюс цивилизации Моря закрепился в зоне 
англосаксонского влияния – от Британской Империи к США и блоку 
НАТО. Именно так геополитика видит историю последних столетий. 
Российская Империя, СССР и современная Россия наследуют эстафе-
ту цивилизации Суши. В контексте геополитики Россия и есть вечный 
Рим, Третий Рим. А современный Запад – классический Карфаген.

Распад СССР стал важнейшей победой цивилизации Моря (НАТО, 
англосаксов) и страшной катастрофой для цивилизации Суши (России, 
Третьего Рима).

 Талассократия и теллурократия как два сообщающихся сосуда, по-
этому те территории, что вышли из-под контроля Москвы стали пере-
ходить под контроль Вашингтона и Брюсселя. Прежде всего, это кос-
нулось Восточной Европы и отколовшихся от СССР прибалтийских ре-
спублик. Дальше настал черед постсовестких государств. Цивилиза-
ция Моря продолжала великую войну континентов с главным врагом 
– цивилизацией Суши, пережившей удар, но не рухнувшей совсем. 
При этом поражение Москвы привело к тому, что в самой России в 
90-е установилась колониальная система – атлантисты наводнили го-
сударство своими агентами, поставленными на высшие позиции. Так 
сложилась современная российская элита, продолжение олигархии, 
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система внешнего управления со стороны цивилизации Моря. 
Ряд бывших советских республик стали готовиться к полной интегра-

ции в цивилизацию Моря. Другие следовали более осторожной стра-
тегии и не спешили рвать с Москвой исторически сложившиеся геопо-
литические связи. Так образовалось два лагеря: евразийский (Россия, 
Беларусь, Казахстан, Киргизия, Таджикистан, Узбекистан, Армения) и 
антлантистский (Украина, Грузия, Молдова, Азербайджан). Азербайд-
жан, впрочем, отошел от этой крайней позиции и стал сближаться с 
Москвой. 

Именно это привело к событиям 2008 года в Грузии, а затем после 
пронатовского переворота на Украине в 2014 – к отделению Крыма и 
восстанию на Донбассе. Часть территорий новообразованных единиц 
не хотели присоединяться к цивилизации Моря, и восстали против та-
кой политики, ища поддержки у Москвы. 

Это и привело к началу СВО в 2022 году. Москва как цивилизация 
Суши достаточно усилилась, чтобы вступить в прямую конфронтацию 
с цивилизацией Моря на Украине и переломить тенденцию усиления 
талассократии и НАТО в ущерб теллурократии и Третьему Риму. Так мы 
пришли к геополитике сегодняшнего конфликта. Россия как Рим бьет-
ся с Карфагеном и его колониальными сателлитами.

При этом новым в геополитике является то, что Россия-Евразия не 
может сегодня выступать как единственный представитель цивилиза-
ции Суши. Отсюда концепция «распределенного Хартленда». Полю-
сами цивилизации Суши в новых условиях становятся не только Рос-
сия, но и Китай, Индия, исламский мир, Африка и Латинская Амери-
ка. Более того, если допустить крах цивилизации Моря, то и запад-
ные «большие пространства» -- Европа и сама Америка могут превра-
титься в соответствующие «Хартленды». В США к этому почти открыто 
призывает Трамп и республиканцы, опирающиеся как раз на красные, 
внутриконтинентальные Штаты. В Европе интуитивно к такому сцена-
рию тяготеют популисты и сторонники концепта «крепость Европа».

СВО в контексте столкновения цивилизаций
Чисто геополитическому подходу соответствует цивилизационный. 

Но, как мы видели, адекватное понимание самой геополитики уже 
включает в себя цивилизационное измерение. 

На уровне цивилизаций в СВО сталкиваются два главных вектора: 
● либерально-демократический индивидуализм, атомизм, домина-

ция материально-технического подхода к человеку и обществу, упразд-
нение государства, гендерная политика, по сути, отменяющая семьи и 
сам пол, а в пределе переход к правлению Искусственного Интеллек-
та (все это называется «прогрессизмом» или «концом истории»);

● верность традиционным ценностям, цельность культуры, превос-
ходства духа над материей, сохранение семьи, державы, патриотизм, 
сохранение многообразия культур и, в конце концов, спасение самого 
человека.

Западная цивилизация после поражения СССР придала своей стра-
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тегии особенно радикальный характер, настаивая на том, чтобы фина-
лизировать – причем немедленно! – свои установки. Отсюда насиль-
ственное навязывание гендера, дегуманизации (ИИ, генная инжене-
рия, глубинной экологии), разрушающих государства «цветных рево-
люций» и т.д. Причем западная цивилизация открыто отождествила 
себя со всем человечеством, призывая немедленно все культуры и 
народы идти вслед за собой. Причем это не предложение, а приказ, 
своего рода категорический императив глобализации. 

В какой-то степени влияния современной западной цивилизации 
затронули все общества. В том числе и наше, где с 90-х годов в каче-
стве доминирующего утвердился именно западнический либераль-
ный подход. Мы приняли либерализм и постмодернизм как своего 
рода операционную систему, и не смогли толком от нее освободить-
ся, несмотря на 23 года суверенного курса Путина. 

Но сегодня прямой геополитический конфликт с НАТО и коллектив-
ным Западом обострил и это цивилизационное противостояние. От-
сюда обращение Путина к традиционным ценностям, отвержение ли-
берализма, гендерной политики и т.д. 

И хотя в полной мере это еще не осознанно нашим обществом и на-
шей правящей элитой, СВО представляет собой прямое лобовое стол-
кновение двух цивилизаций:

● постмодернистского либерал-глобалистского Запада и 
● традиционного общества, представленного Россией, и теми, кто 

занимает как минимум определенную дистанцию по отношению к За-
паду.

Так война переходит на уровень культурной идентичности и приоб-
ретает глубинный идеологический характер. Она становится войной 
культур, ожесточенным противостоянием Традиции против Модерна 
и Постмодерна.

СВО в контексте противостояния 
между однополярностью и многополярностью 
С точки зрения архитектуры мировой политики СВО является точ-

кой, где определяется, будет ли мир однополярным или станет много-
полярным. Победа Запада над СССР завершила эпоху двухполюсной 
организации мировой политики. Один из двух противоборствующих 
лагерей распался и сошел со сцены, а другой остался и объявил себя 
главным и единственным. В этот момент Ф.Фукуяма и провозгласил 
«конец истории». 

На уровне геополитики, как мы видели, это соответствовало реши-
тельной победе цивилизации Моря над цивилизацией Суши. Более 
осторожные специалисты в Международных Отношениях (Ч.Краутхам-
мер) назвали сложившуюся ситуацию «однополярным моментом», 
подчеркивая тем самым, что образовавшаяся система имеет шанс 
стать устойчивой, то есть собственно «однополярным миром», но мо-
жет и не удержаться и уступить место другой конфигурации. Именно 
это и решается сегодня на Украине: победа России будет означать, что 
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«однополярный момент» необратимо завершен, и многополярность 
наступила как нечто необратимое. В противном случае у сторонников 
однополярного мира любой ценой появится шанс как минимум оття-
нуть свой конец.

И здесь снова следует обратиться к геополитической концепции 
«распределенного Хартленда», которая вносит в классическую геопо-
литику важную поправку: если цивилизация Моря сегодня консоли-
дирована и представляет собой нечто одно, планетарную систему ли-
берального глобализма под стратегическим лидерством Вашингтона 
и командования НАТО, то, хотя напрямую противоборствующую ци-
вилизацию Суши пока представляет собой только Россия (что отсыла-
ет к классической геополитике), Россия бьется не только за себя, но за 
сам принцип Хартленда, признавая правомочность и других цивили-
заций быть самостоятельными полюсами, иметь свои системы тради-
ционных ценностей, свой суверенитет.

Поэтому Россия и олицетворяет собой многополярное мироустрой-
ство, в котором Западу уделяется роль лишь одного из регионов, од-
ного из полюсов, не имеющего никакого основания навязывать свои 
критерии и ценности как нечто универсальное.

СВО в контексте мировой истории
Однако современная западная цивилизация является результатом 

того исторического вектора, который сложился в Западной Европе с 
начала Нового времени, эпохи Модерна. Это не девиация и не экс-
цесс. Это логический финал общества, ставшего на путь десакрализа-
ции, дехристианизации, отвержения духовной вертикали, на путь ате-
истического человека и материального преуспеяния. Именно это и на-
зывается «прогрессом», и такой «прогресс» включает в себя полное 
отвержение и уничтожение ценностей, устоев и принципов общества 
традиционного. 

Последние пять веков западной цивилизации это история борьбы 
Модерна против Традиции, человека против Бога, атомизма против 
целостности. В каком-то смысле это история борьбы Запада и Восто-
ка, поскольку современный Запад и стал воплощать в себе «прогресс», 
а остальной мир, прежде всего Восток, напротив, воспринимался как 
территория Традиции, сохранившегося сакрального уклада. 

Модернизация по западному образцу была неотъемлемо спряже-
на с колонизацией, ведь те, кто вводили свои правила игры, и следи-
ли за тем, чтобы они работали только в их пользу. Так постепенно весь 
мир оказался под влиянием западного Модерна, и с какого-то момен-
та уже никто не мог позволить себе усомниться в оправданности та-
кой «прогрессистской» и глубоко западоцентрической картины мира.

Современный западный либеральный глобализм, сама атлантист-
ская цивилизация, её геополитическая и геостратегическая платформа 
в форме НАТО, и, в конце концов, сам однополярный миропорядок – 
это кульминация исторического «прогресса», как его расшифровыва-
ет сама западная цивилизация. И именно такой «прогресс» и оказы-
вается поставленным под вопрос ведением СВО. Если мы столкнулись 
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с пиком исторического движения Запада к той цели, которая была на-
мечена еще 500 лет назад и оказалась почти достигнутой сегодня, то 
наша победа в СВО будет означать ни больше, ни меньше как резкое 
изменение всего хода мировой истории. Запад шёл к своей цели, и на 
последнем этапе Россия сорвала эту историческую миссию, превра-
тила универсализм по-западному понятого «прогресса» в локальное 
частное региональное явление, отняла у Запада право на то, чтобы 
олицетворять собой человечество и его судьбу. 

Вот что стоит на кону и что решается сегодня в окопах СВО.

СВО в контексте глобального кризиса капитализма
Современная западная цивилизация является капиталистической. 

Она основана на всевластии капитала, доминации финансов и на бан-
ковском проценте. Капитализм стал судьбой современного западно-
го общества с того момента, когда оно порвало с Традицией, отвер-
гающей одержимость материальными сторонами бытия, а подчас и 
строго ограничивающей некоторые экономические практики (напри-
мер, процентный рост) как нечто глубоко безбожное, несправедли-
вое и аморальное. Только сбросив религиозные запреты, Запад смог 
полностью вступить в капитализм. Капитализм неотделим ни истори-
чески, ни доктринально от атеизма, материализма и индивидуализ-
ма, которые в полноценной духовной и религиозной традиции вооб-
ще не допускаются.

Именно безудержное развитие капитализма и привело западную 
цивилизацию к атомизации, распылению, к превращению всех цен-
ностей в товар, и, в конце концов, к приравниванию самого человека 
к вещи. 

Критически настроенные к современному Западу философы едино-
душно опознали в таком капиталистическом порыве цивилизации ни-
гилизм. Вначале произошла «смерть Бога», а затем – вполне логично 
и «смерть человека», утратившего без Бога какое бы то ни было фик-
сированное содержание. Отсюда постгуманизм, ИИ и эксперименты 
по сращиванию людей с машинами. Это – кульминация «прогресса» в 
его либерально-капиталистическом толковании.

Современный Запад – это триумф капитализма, достигшего своего 
исторического апогея. И снова отсылка к геополитике проясняет всю 
картину: цивилизация Моря, Карфаген, олигархический строй и были 
основаны на всевластии денег. Если бы Рим не победил в Пунических 
войнах, капитализм пришел бы на пару тысячелетий раньше. Лишь 
доблесть, честь, иерархия, служение, дух и сакральность Рима смог-
ли остановить тогда попытку карфагенской олигархии установить свой 
мировой порядок. 

Наследники Карфагена, англосаксы оказались более удачливыми и 
за последние 5 веков смогли наконец-то осуществить то, что не уда-
лось их духовным предкам: навязать человечеству капитализм.

Конечно, Россия сегодня даже отдаленно не представляет собой, 
что СВО – это восстание против мирового капитала и его всевластия.
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А это именно так и есть.

СВО в контексте конца времен
Обычно мы смотрим на историю как на прогресс. Однако такой 

взгляд на сущность исторического времени укоренился совсем недав-
но: начиная с эпохи Просвещения. Можно сказать, что впервые закон-
ченную теорию прогресса сформулировал в середине XVIII века фран-
цузский либерал Анн Робер Жак Тюрго (1727 — 1781).С тех пор она 
стала догмой, хотя изначально было лишь частью либеральной идео-
логии, разделяемой далеко не всеми. 

С точки зрения теории прогресса современная западная цивилиза-
ция представляет собой его высшую точку. Это общество, в котором ин-
дивидуум практически освобожден от всех форм коллективной иден-
тичности, то есть максимально свободен. Свободен от религии, этно-
са, государства, расы, сословий, даже от пола, а завтра – и от принад-
лежности к человеческому роду. Это последний рубеж, который при-
зван взять прогресс. Далее, как утверждают либеральные футурологи, 
состоится момент Сингулярности, когда люди передадут инициативу 
развития Искусственному Интеллекту. Когда-то (согласно все той же 
теории прогресса) обезьяны передали эстафету человеческому виду, 
сегодня человечество, восходя на следующую ступень эволюции, го-
тово передать инициативу нейросетям. Именно к этому напрямую ве-
дет современный глобалистский Запад. 

Но если отвлечься от либеральной идеологии прогресса и обратить-
ся к религиозному мировосприятию, то мы получим совсем иную кар-
тину. Христианство, равно как и иные религии, видит историю мира как 
регресс, как удаление от рая. И даже после прихода Христа и триумфа 
вселенской Церкви должно наступить время отступничества (апоста-
сии), тяжелых испытаний и прихода Антихриста, сына погибели. Это-
му суждено случиться, но верующие призваны даже в таких крайне тя-
желых условиях стоять на своей истине, оставаться верными Церкви 
и Богу и противостоять Антихристу. То, что для либерала «прогресс», 
для христианина не просто «регресс», а дьявольская пародия.

Последняя фаза прогресса – тотальная цифровизация, миграция в 
метавселенную, отмена пола и преодоление человека с передачей 
инициативы Искусственному Интеллекту – в глазах верующего любой 
традиционной конфессии есть прямое подтверждение того, что Анти-
христ пришёл в мир. И это его цивилизация. 

Так мы получаем еще одно измерение СВО, о котором все чаще на-
прямую говорят и Президент России, и Министр Иностранных Дел, и 
секретарь Совета Безопасности, и глава СВР и другие высокопостав-
ленные лица России, казалось бы, довольно далекие от любой мисти-
ки или профетизма. Но это именно так: они утверждают чистую исти-
ну, которая соответствует взгляду традиционного общества на совре-
менный западный мир. И речь идёт на сей раз не о метафоре, кото-
рой противостоящие стороны конфликта и ранее подчас награждали 
друг друга. Теперь это нечто большее. Никогда западная цивилизация 
даже в Новое время не была так близка к прямому и откровенному во-



ОГЛАВЛЕНИЕ 40СВО КАК ВАЖНЕЙШЕЕ СОБЫТИЕ МИРОВОЙ ИСТОРИИ

площению царства Антихриста. От религии и её истин Запад отказал-
ся уже давно, перейдя к агрессивному секуляризму и атеистическому 
материалистическому мировоззрению, взятому отныне за абсолют-
ную истину. Но никогда еще он не покушался на саму природу чело-
века, не лишал его пола, семьи, а вскоре и самой человеческой при-
роды. 500 лет назад Западная Европа встала на этот путь построения 
общества без Бога и против Бога, но кульминации этот процесс достиг 
только сейчас. Именно в этом и состоит религиозно-эсхатологическая 
сущность тезиса о «конце истории». По сути, это высказанная на язы-
ке либеральной философии декларация о состоявшемся приходе Ан-
тихриста. По меньшей мере, именно так это выглядит в глазах людей 
религиозных конфессий, относящихся к традиционному обществу.

СВО – это начало эсхатологической битвы между священной Тра-
дицией и современным миром, который именно в форме либераль-
ной идеологии и глобалистской политики достиг своего наиболее зло-
вещего, токсичного, радикального выражения. Именно поэтому все 
чаще мы говорим об Армагеддоне, последней решающей битве меж-
ду армиями Бога и сатаны.

Роль Украины
На всех уровнях нашего анализа выясняется, что роль самой Украи-

ны в этом фундаментальном противостоянии, как бы мы его ни трак-
товали, с одной стороны, является ключевой (она и есть поле Арма-
геддона), а с другой –никаким самостоятельным субъектом Киевский 
режим даже отдаленно не является. Это лишь пространство, террито-
рия, где сошлись две глобальные космические абсолютные силы. То, 
что может показаться локальным конфликтом, основанном на террито-
риальных претензиях, на поверку является чем-то совершенно иным. 

До самой Украины дела нет ни у одной из сторон. Ставки гораздо 
выше. Так случилось, что России уготована в истории мира особая мис-
сия: встать на пути цивилизации чистого зла в критический момент ми-
ровой истории. И начав СВО, руководство России эту миссию на себя 
взяло. Граница же между двумя онтологическими армиями, граница 
между двумя базовыми векторами истории человечества проходит как 
раз по территории Украины. Ее власти встали на сторону дьявола: от-
сюда все те ужасы, террор, насилие, ненависть, свирепые репрессии 
против церкви, вырождение и садизм Киева. Но зло глубже, чем экс-
цессы украинского нацизма: его центр за пределом Украины, и силы 
Антихриста просто используют украинцев для достижения своих це-
лей. 

Народ же Украины оказался разделенным не только по политиче-
ским границам, но и в духе. Одни встали на сторону цивилизации Суши, 
Святой Руси, на сторону Христа. Другие – на противоположную. Так об-
щество раскололось по самой фундаментальной эсхатологической, ци-
вилизационной, и одновременно геополитической границе. Так сама 
земля, бывшая колыбелью Древней Руси, нашего народа, стала обла-
стью великой битвы, еще более значительной и масштабной, чем ми-
фическая Куракшетра, о которой идет речь в индуистской традиции. 
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Но силы, которые сошлись на этом поле судьбы, столь фундаменталь-
ны, что многократно превосходят любые межнациональные противо-
речия. Это непросто раскол украинцев на русофобов и русофилов, это 
раскол человечества по гораздо более принципиальным основаниям.



ОГЛАВЛЕНИЕ 42ВТОРОЕ ИЮНЯ

ВТОРОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Победа патриотических сил над доцентом Белоусовым,
• Прочие победы над пятой колонной,
• Наступление,
• Шебекино,
• Блинкен произнес речь,
• Байден упал,
• Что там у Пригожина

Рой ТВ - Максим Калашников
Продолжим тему: Один из читателей заявил мне: «Да «Вагнер» раз-

громит чеченские отряды!». Н-да, дело совсем табак. Только представь-
те себе: на фоне внешней войны внутри РФ вспыхивает еще вагне-
ро-кадыровская война. Эдакая усобица двух феодальных сеньоров со 
своими армиями. Наложите на все это на позиционный кризис на ТВД, 
обстрелы Шебекино (угрозу вторжения ВСУ в Белгородскую область), 
реальную опасность разгрома и потери Приднестровья. Присовоку-
пите туда же явные признаки разложения частей МО РФ  – и картина 
маслом налицо. 

Поражает та скорость, с какой идет трещинами и ломается трухля-
вая социально-политическая/экономическая система. «Странная во-
енная война» стремительно вынесла наружу все просчеты и пороки.  
Игры Шойгу-Пригожин-Кадыров становятся началом нешуточного по-
литического кризиса. При том, что глава государства никак здесь не 
проявляется. 

Ставим себя на место «мозговиков»-планировщиков США (и НАТО). 
Их вывод один: в РФ центральная власть утрачивает контроль над соб-
ственными верхами. Теперь стоит лишь поднажать – и без всякого При-
азовского сражения в стране раскрутится маховик системного кризи-
са, прямиком ведущим к смуте. Ну, а если такое случится – то и к Азов-
скому морю можно будет выйти жестким ударом, усугубив развал по-
литической системы РФ. А пока надо наращивать обстрелы Шебекино. 

                                              ***
Критикуя – предлагай. На месте Владимира Путина М,К. сейчас, 

дабы избежать обвала, сделал бы две вещи. Срочно избавившись от 
дискредитировавших себя фигур. 

- Сменил бы министра обороны и НГШ, поставив во главе ведомства 
намного более грамотного генерала. Например, Теплинского. (Хотя 
И.Стрелков был бы еще лучше, но сие – мое субъективное мнение). 
Прежнее военное руководство, мягко говоря, токсично.

- Отправил бы на отдых Пригожина, ставшего одиозным. А во главе 
«Вагнера» поставил бы более адекватного человека. Вполне возмож-
но – Уткина. Создав, наконец, единое управление воюющей армией. 

Да, и убрав раздражающую «уголовизацию» политики в стране. 

https://t.me/roy_tv_mk/3397
https://m-kalashnikov.livejournal.com/4398765.html
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Все-таки Русский мир – это не шконка, не «шансон» и не желтые от че-
фира зубы, а светлоокая Русь. Былинные богатыри. Ломоносов и До-
стоевский. Иван Ефремов со звездолетами и Даром Ветром… 

Параллельно необходимо немедля отказаться от термина «СВО», 
ввести полноценное состояние войны. Перейти на чрезвычайный ре-
жим управления (Госкомитет обороны) и мобилизацию экономики 
(военный социализм). Объявить о твердом курсе на индустриализа-
цию страны – и начать грамотно решать еще одну проблему. Наличия 
в РФ сугубо дотационного региона со своей армией (ЧР). Ибо сие мо-
жет стать еще одной «головной болью» впоследствии. 

Северный Кавказ в ходе новой индустриализации может стать про-
цветающим экономическим районом. Отличным производителем 
продовольствия, шерсти, кож, одежды и обуви, изумительных ремес-
ленных шедевров. СК скоро снова даст молибден. Из добытого в Чеч-
не горного хрусталя делают оптические линзы для прицелов. Здесь 
есть все возможности производить лекарства и биологически актив-
ные добавки из целебных растений. Да и машиностроение тут можно 
развивать: удалось же Юсупу Хамхоеву в Ингушетии все-таки органи-
зовать производство своих инновационных прицепов! 

                                                 ***
Что сделает наша власть в реальности? Посмотрим. В любом слу-

чае, джинн вырвался из кувшина. Назад его не загонишь. Счет идет 
теперь на дни.

В свое время очень волевые деятели Французской революции ухи-
трялись одновременно бороться и с мятежом в Вандее, и с внешни-
ми агрессорами. Или вот Советская Россия в 1918-1922 годах могла и 
с белыми армиями драться, и внутренние мятежи подавлять, и пари-
ровать попытки Англии и Франции разделить страну, налаживая под-
польную борьбу хоть в Одессе, хоть в Ащхабаде. Да, были люди в то 
время – как из стали. И с непреклонной волей. Теперь такие же нуж-
ны…

Логика Маркова
2 июня 2014 года, 9 лет назад по приказу незаконной киевской хун-

ты был нанесен первый авиаудар по Луганску. Люди в Луганске требо-
вали законной власти. Честных выборов. Люди в Луганске требовали 
уважения их гражданских прав. Они искали спасения от фашистской 
хунты у России. 

Но в ответ был нанесен ракетный удар по зданию администрации 
Луганска. Несколько человек были убиты. 

С присущим все эти годы цинизмом хунта заявила, что это взорвал-
ся кондиционер.

Это был второй сильный акт гражданской войны, после массового 
убийства 2 мая в Одессе. Эту гражданскую войну начала фашистская 
хунта, созданная спецслужбами США. Как они создавали раньше хун-
ты в Чили, в Аргентине, в десятках других несчастных стран.

Гражданскую войну на Украине  начала и все эти годы ведет имен-

https://t.me/logikamarkova/6679
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но эта фашистская хунта, которой хозяева американцы меняют мари-
онеточных псевдопрезидентов.

Нет и не может быть морального равенства между фашистской хун-
той которая правит в Киеве 9 лет, - и восставшим против фашизма на-
родом разных регионов Украины. 

Любая форма поддержки украинской фашистской хунты является 
глубоко аморальным действием и соучастием в военных преступле-
ниях этой хунты. Все лидеры стран ЕС, все журналисты и эксперты, 
которые оправдывают украинскую хунту,  - совершают преступление 
против морали и гуманизма. И рано или поздно возмездие за это на-
стигнет их в какой то форме. А мы никогда не забудем удар по адми-
нистрации Луганска.

Холмогоров
Сообщают, что наставник украинского подполья с питерского ист-

фака Белоусов пытается уклониться от заседания комиссии по этике 
прикрывшись справкой об аллергическом рините. Аллергия, конечно, 
штука опасная - может развиться в астму, особенно когда клиент и так 
задыхается от злобы на Россию и русских.

Но еще циничней попытка представить себя жертвой. Мол это не 
он сам плевал в русского героя и издевался над «рашистами», а не-
кие злоумышленники с фейкового аккаунта, которых и требуют найти 
от полиции. Одна деталь - стиль это человек. Послушав аутентичную 
запись монолога Белоусова о «гражданской войне» и «ударах по цен-
трам принятия решений», никто не усомнится, что монологи о «раши-
стах» и прочем тоже его.

Надеюсь, что в руководстве СПбГУ все понимают, что попытки при-
крыть Белоусова и Тусовочку приведут только к тому, что и волна на-
родного гнева и интерес всех расследователей (от СМИ до силовиков) 
обратятся уже к ним.

Бульба престолов
Выхожу из ТГ на недельку, захожу обратно и смотрю: повесили ли 

дорогие россияне Начальство за десятки тысяч трупов и слитую вой-
ну? Может, хоть диаспоры и нацреспублики валить стали? Лгущих во-
енкрыс и охранителей-гнидовок? Просыпаются?

Не-а. На какого-то доцента СПбГУ стучат. Который, наверное, не са-
мый прекрасный и патриотичный человек, но куда меньше причастен 
к самому крупному военному поражению России в истории, чем Пыня, 
Патрушев, Нарышкин, Шойга, Калантарян, Пригожин, Чемезов, Симо-
ньян и остальные.

Обыкновенный царизм
Господа, у нас прекрасные новости. Доцент-русофоб Белоусов уво-

лен из СПбГУ!
Ваше любимое издание одним из первых написало обо всей этой 

https://t.me/holmogortalks/29216
https://t.me/bulbe_de_trones/5113
https://t.me/ordinaryczarizm/2080
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истории. И наша работа дала самый прямой и буквальный результат. 
Вы хотели RLM? Будет вам RLM! И будет вам Россия!

А | Братство Академистов
Но мы хотели бы напомнить, что помимо Белоусова в расследова-

ниях СМИ фигурировал и ряд фамилий студентов. Нам не стоит забы-
вать именно тех, кто желает побед вражеской армии.

Мы продолжаем работать над искоренением вредоносных спор, 
которые разбросали Белоусов и co.

Маргарита Симоньян
Следи за своими несогласными - они становятся иноагентами.
Следи за своими иноагентами - они становятся организаторами про-

тестов.
Следи за своими протестами - они становятся беспорядками.
Следи за своими беспорядками - они становятся гражданской вой-

ной.

АДЕКВАТ Z
Замоскворецкий суд в течение утра выдал по вполне предсказуе-

мому шишу Варламову, Галкину и Слепакову, оспаривавшим клейме-
ние иноагентским статусом.

Крайне интересно, представлял ли истцов по всем этим делам один 
и тот же адвокат. Если да, пазл можно считать вполне сложившимся: 
всем троим (и еще нескольким, чьи слушания впереди) единообраз-
но обещана блыскуча перемога, слуплен аванс (и будет слуплен пол-
ный расчет), а что с перемогой не задалось, так стыд не дым, глаза не 
выест, тем более что они надежно защищены слупленным авансом.

Туда истцам и дорога в обоих упомянутых отношениях, разумеется.

Умный еврей при губернаторе
Это, конечно, хорошо, что суд отказался. Но очень плохо, что кто-то 

в таком решении суда сомневался. И вдвойне плохо, что возможность 
возвращения иностранных агентов в Россию обсуждается всерьез.

Умный еврей при губернаторе
Журналист Алла Боссарт пишет в издании «Новая газета Европа» 

про русских матерей, которые провожают своих сыновей на фронт: 
«самки, отправляющие на убой своих поросят».

Не то чтобы я испытывал какие-то иллюзии по поводу этого изда-
ния, по поводу нобелевского лауреата Муратова, его сотрудников и 
по поводу самой госпожи Боссарт. Я так просто, для памяти.

Ну и еще для того, чтобы напомнить: они в большинстве своем все 
еще в Москве живут. Или приезжают в Москву. В случае Боссарт - из 
Израиля. Свободно туда и сюда.

https://t.me/academist_corp/1178
https://t.me/margaritasimonyan/12999
https://t.me/politadequate/7586
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Да, нам очень нужна настоящая, а не придуманная боссарт и ей по-
добными карательная машина. Такая, чтобы они от ужаса сами отку-
сывали себя языки и отрубали пальцы. Или хотя бы до судорог боя-
лись появиться там, где живем мы.

Норин
Словно хуй дроченый в жопу пидора в литтусовку z-поэзия вошла...

Умный еврей при губернаторе
Лет пять назад написал, а оно все как новенькое. Ловите, я тут прав.
Об русскую культуру.
Для понимания того, чем она отличается от европейской, у меня есть 

любимый пример: американский фильм «Лицо со шрамом». То есть 
русский перевод названия. Перевод правильный, но не точный, пото-
му что кино про бандитов и scarface - это кликуха типа «меченый». И 
даже меченый - это слишком литературно. Этот, бля, коцаная морда. 
Вот что такое scarface. Но русский переводчик, за ним вся великая ли-
тература, он графа Монте-Кристо по русски читал, он не может так пе-
ревести. Он делает загадочного романтического героя там, гле у янки 
- гангстер, говнюк. И воспринимается чужое сниженное через призму 
родного возвышенного. Поднимается чужое грязное до своего чисто-
го.

И Петр так же «ассамблеи» воспринимал и флот строил. И Николай 
I «европейский концерт». И второй - Антанту. И интеллигенты капита-
лизм, демократию и «права человека». Системная ошибка.

Потому что не «лицо со шрамом», а рваная морда бандита. Банди-
та, которого надо убивать, а не вести с ним беседы, бандита, а не раз-
бойника Кудеяра, за которого надо господа молить.

Именно о природе этой ошибки говорят, когда вспоминают, что рус-
ская культура логоцентрична. На всех уровнях - в начале было слово. 
От самого дна, где «блатная феня» требует скрупулезно точного сло-
воупотребления под страхом лишения статуса и самой жизни, до са-
мого верха общественной, властной и собственно культурной иерар-
хии. Все отсюда - и легенды о «крепком купеческом слове», и невоз-
можность выдать военную тайну - то есть попрать клятву, и возмож-
ность и даже необходимость раз за разом обманываться в перегово-
рах с представителями иной культуры. До Горбачева включительно: 
как он мог поверить в нерасширение НАТО? А он не мог не поверить 
- они же так сказали в ходе переговоров на высшем уровне, значит, 
слово твердо.

Логика Маркова
Почему нет наступления ВСУ? Есть несколько версий. Собрал их для 

вас. Немного Лонг Рид. Версии. 
1. Все идет по плану. Просто план был такой с самого начала. Много 

сделать пиара на наступлении. А пока растащить оборону армии Рос-

https://t.me/norinea/731
https://t.me/governorsjew/7279
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сии, и для этого и обстрел Шебекино. И разбить склады и штабы. Как 
только сделают, начнется наступление.

2. Временный недостаток. Поставки оружия от НАТО медленнее и 
меньше плана. Поэтому и план сдвигается. Как только поставки будут 
по плану, то и начнется наступление. 

3. Постоянный недостаток. Оружие и мобилизованных ВСУ  все же 
мало для наступления. ВСУ слабее армии России. Поэтому наступле-
ния не будет.

4. Срывы плана. ВСУ накапливает резервы для наступления - армия 
России узнает где и разбивает их - наступление откладывается - ВСУ 
опять собирает резервы - армия России опять их разбивает - наступле-
ние опять откладывается.

5. Боязнь Курской Дуги. Считается, что армия России больше ВСУ, 
но не хочет наступать, а хочет сначала разбить наступающие ВСУ. Так 
произошло с вермахтом на Курской дуге. Вот ВСУ придумывает, как 
избежать этой ловушки. Как придумают, так начнут.

6. Страшилки для Запада. Зеленский на самом деле не хочет сейчас 
наступления. Но под фанфары о наступлении хочет собрать с НАТО как 
можно больше оружия и денег.

7. Страшилки для России. Зеленский хочет не наступать, а созда-
вать страх у России перед своим наступлением. И увеличивать свою 
поддержку на Украине из-за того, что население Украины верит в воз-
можность скорой победы от наступления. Пиар такой.

8. Страшилки для Зеленского. Все готово для наступления. Но Зе-
ленский его очень боится и все время находит у американцев оправ-
дания, почему оно должно быть отложено. Интуиция подсказывает 
Зеленскому - не надо!

Умный еврей при губернаторе
Тот факт, что противник сделал ставку на терроризм, свидетельству-

ет о том, что он на победу уже не рассчитывает. Что никаких сил для 
так называемого контрнаступления у Киева нет. Что никакой возмож-
ности отобрать у нас наши земли и нашу Победу у него также нет.

Старше Эдды
Вчера читал бодрые отчеты об отражении атаки хохла на Белгород-

чину, но по моему мнению, говорить про это еще очень рано. Против-
ник скопил крупные силы, в том числе танки и ББМ, усилил их артил-
лерией и авиацией, а самое главное, вчера и позавчера он не понес 
критических потерь достаточных для того, чтобы сорвать его планы. 

Читал  в сети рассказ и смотрел видео, что несколькими выстрела 
из ТОСов убили 100500 врагов, но я так и не увидел на представлен-
ном фрагменте где же все эти многочисленные убитые хохлы. 

Необходимо серьезно отнестись к угрозе, подготовиться и уничто-
жать противника на этапе развёртывания. И самое главное, не врать в 
отчётах. Если все эти пункты будут выдержаны, хохол понесёт огром-

https://t.me/governorsjew/7283
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ные потери, даже не начав атаку.

Логика Маркова
ВСУ уже несколько дней атакуют границу Белгородской области. ВСУ 

опять делают это под фальшивым флагом РДК и ЛСР. 
1. Это российский добровольческий корпус. И легион Свободная 

Россия. 
2. Эти организации существуют как отдельные военные подразде-

ления. 
3. Но не существуют как политические организации.
4. И не существуют как самостоятельные организации. 
5. Они созданы военной разведкой Украины по приказу военной 

разведки США.
6. Они созданы из граждан России неофашистских взглядов, кото-

рые добровольно приехали воевать на стороне неофашистского ре-
жима на Украине. 

7. Оружие, приказы, военные базы, документы, технику, - все это 
они получают от военной разведки Украины по приказу военной раз-
ведки США.

Обыкновенный царизм
Ночные атаки. Украинские БПЛА теперь и на Смоленщине
Этой ночью украинские беспилотники снова пытались атаковать 

территорию России — их заметили в Курской и Калужской областях, а 
также впервые за последнее время на Смоленщине.

РИА Новости
ВСУ нанесли удар по территории морского порта Бердянска, жертв 

и разрушений, предварительно, нет, сообщают власти

МАРДАН
А не пора ли нашим доблестным ВКС превратить в пылающий Гам-

бург порт Одессы?

РИА Новости
Обстрел Бердянска ВСУ велся, предположительно, британскими 

ракетами Storm Shadow, в результате есть пострадавшие, количество 
уточняется, заявил Рогов

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Шебекино сейчас. Нацисты ВСУ продолжают террористические об-

стрелы и просто стирают город с лица земли.
Обратите внимание на благоустройство города. На дома, на инфра-

структуру, на дворы. И сравните Шебекино с хуторами миллионника-
ми  Руины. Цивилизованная «Европа» и «дикарская Россия»

https://t.me/logikamarkova/6678
https://t.me/ordinaryczarizm/2071
https://t.me/rian_ru/204449
https://t.me/mardanaka/14553
https://t.me/rian_ru/204469
https://t.me/notes_veterans/9888
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Сладков +
УКРАИНСКИЕ ВОЙСКА ПРОДОЛЖАЮТ НАНОСИТЬ УДАРЫ ПО ЖИЛЫМ 

КВАРТАЛАМ ШЕБЕКИНО (БЕЛГОРОДСКАЯ ОБЛАСТЬ)
Военного смысла в обстрелах нет, это тот же метод террора, какой 

Киев применяет против Донбасса, начиная с 2014 года.
Геннадий Алехин: «Действительно, ситуация сложная. Обстрелы не 

прекращаются и здесь есть. На мой взгляд есть такая особенность — 
прилёты между Шебекино и Белгородом, а также попытки беспилот-
ников прорваться в сам Белгород имеют одну определённую цель. 
Вчера, ранним утром, разносились по всему интернету, а также шли 
анонимные звонки и эсэмэски с призывами к горожанам собираться 
в центре города, якобы, будет организована эвакуация. Люди не по-
велись, но тут же были прилёты. Второй момент — автострада между 
Шебекино и Белгородом — пробки были, заторы сразу же этим вос-
пользовались всушники. Беспилотники подсветили, были нанесены 
удары, погибли две женщины. Третий момент — вчера, после обеда, 
беспилотник упал на автостраду по улице Щорса (Белгород) и сегодня 
после обеда тоже грохот, — беспилотник шел на пересечение Щорса 
и улицы Губкина, буквально в нескольких секундных полета находит-
ся пункт временного размещения эвакуированных из Шебекино. Ско-
рее всего в него и метили. То есть цели поражения не только объек-
ты энергетической инфраструктуры, а именно скопление людей, уда-
ры по мирным жителям. Одновременно, в течение двух дней, наши 
утюжат некоторые объекты Харьковской области , в частности, Чугу-
ев, Волчанск. Почему именно туда наносятся удары? В Харьков пери-
одически прибывают наёмники из Великобритании, Польши. Имен-
но в тех местах в советское время находились пионерские лагеря. Я 
знаю те места хорошо. Вот там они проходили обучение и подготов-
ку. А также готовили диверсионно-штурмовые группы, диверсионно- 
разведывательные группы. Там также находились склады с вооруже-
нием и боеприпасами. И туда наносились и продолжают наноситься 
наши удары.

Упорно разгоняется тема российского «добровольческого, якобы, 
какого-то корпуса». Что это не ВСУ пытаются атаковать и прорваться на 
территорию Белгородской области, а именно россияне, которые вхо-
дят в состав этого какого-то непонятного добровольческого корпуса. 
Эту тему подхватывает и небезызвестный мэр города Харькова Тере-
хов, который в своё время отжимал бизнес у местных коммерсантов на 
рынке. И вот сейчас с умным видом рассуждает о том, что харьковча-
не дружно поддерживают «экспедиционный российский корпус», ко-
торый прорывается на территорию Белгородской области. Ну тут без 
комментариев. Вот. Я просто к чему обратил внимание этот на третий 
факт, потому что разгоняется вот такие ужастики, такая откровенная 
лабуда в информационных пабликах Украины, разгоняет, в том числе, 
официальные лица. Мэр Харькова, бывший алкоголик, как я уже гово-
рил, Терехов. Хотя бывших алкоголиков не бывает.

На данный момент ситуация по-прежнему сохраняется напряжён-

https://t.me/Sladkov_plus/7797
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ной. Жители Шебекино покидают потому, что нарушено водоснабже-
ние, нет света, закрыты магазины. Нужно оперативно эвакуировать 
детей и людей преклонного возраста. Как говорится, ситуация меня-
ется с калейдоскопической быстротой. У меня, Александр Валерье-
вич, пока всё».

BRIEF
Съемочную группу «Звезды» не пустили в Шебекино, также запре-

тили выйти в прямой эфир, — телеканал.

Народный фронт
Мы в Шебекино. 
Эвакуация идёт полным ходом. В первую очередь вывозим пожи-

лых людей – тех, кому нужнее всего.

Раньше всех. Ну почти.
На участках дорог Шебекинского городского округа вводится вре-

менный запрет на передвижение транспорта, ограничения будут дей-
ствовать до 30 июня, сообщает правительство региона.

Логика Маркова
Шебекино. На городок с 40 тысяч населения и двумя музеями ВСУ 

уже ударили почти 900 снарядов, сообщил губернатор. То есть на 50 
человек по снаряду. Бьют просто по городским кварталам. Цель - про-
демонстрировать свою готовность совершить любые преступления и 
показать бессилие властей России.

Николай Стариков
Ну, какая же подлая тактика у украинских властей и их западных ку-

раторов.
1. ВСУ начинает обстрелы Белгородской области и города Шебеки-

но.
2. ЦИПСО разгоняет тему ложной эвакуации и призывает жителей 

собраться в определенном месте.
3. После этого ровно в это место летят беспилотники, снаряды ар-

тиллерии и РСЗО.
Ну, просто нет слов. Речь же о гражданских лицах, не военных!
Цель - просто убить, как можно больше людей. Русских.людей.

МАРДАН
Два человека погибли и шесть пострадали от удара ВСУ по жилому 

дому в селе Соболевка Белгородской области.
По словам губернатора Гладкова, среди пострадавших - двое детей. 

Бригадами скорой медицинской помощи они все доставлены в боль-
ницу. У двоих мужчин множественные осколочные ранения, один из 

https://t.me/rusbrief/122547
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них в тяжелом состоянии, второй в состоянии среднего степени тя-
жести. У женщин осколочные ранения нижних конечностей, состоя-
ние обеих удовлетворительное. Мальчик 13-ти лет с закрытым пере-
ломом левого плеча и девочка 11-ти лет с осколочными ранениями 
левого глаза также госпитализированы.

Всего прилетело 17 снарядов из «Града». Жители прячутся в укры-
тиях.

То, что происходит в Белгородской области не может комментиро-
вать один губернатор. Тут вообще нечего комментировать.

Где армия?!

Русский тарантасъ
Думаю, это и есть так называемый контрнаступ. Еще весной писал, 

что будет выбрана самая болезненная точка для удара - приграничье 
«материковой» России. Это было очевидно и без моей писанины.

Россия пока ведет себя как типичная жертва «буллинга», школьной 
травли. 

1.Не связывается с дураками
2. Выглядит более умнее в глазах мамы и учителей.
3. Делает домашние задания на пятерочку.
4. Но продолжает оставлять свой портфель без присмотра. 
5. Впрочем, дневник свой носит на груди.
6. По ночам, поджигает обидчикам их почтовые ящики, относит на 

помойку половички от дверей их квартир.
7. В мечтах, представляет, как трясущиеся с похмелья главные оби-

дчики униженно просят у нее мелочь на портвейн. Но до этого сла-
достного момента еще много лет.

ПС
Есть второй вариант происходящего в приграничье. Нас пытаются 

вынудить обезжирить какие-то участки фронта. Вот там и будет уже 
настоящий удар.

GREY ZONE
Кадры двух крайних дней из Шебекино, Белгородской области. Для 

властей, видимо, стоит напомнить, что это Россия.
Впрочем, официальные лица в истерическом припадке вдруг вспом-

нили о Харькове, и о том, что его нужно взять. Только они как-то не спе-
шат говорить о том, кто решил сдать приграничные территории, куда 
продвинулись наши войска.

Поставленные неоднократно президентом перед МО РФ задачи по 
недопущению обстрелов Донецка не выполнены, а лишь наоборот, 
к ним добавились ещё ежедневные обстрелы «старых территорий» 
России. Ряд публичных лиц пытается замылить повестку традицион-
ными нарративами, по типу: надо понять, что это наша новая реаль-
ность, что выводы будут сделаны, что всем надо понять серьёзность 
врага, и т.д.

https://t.me/DmitriySteshin/7974
https://t.me/grey_zone/18955
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Только вот до 24 февраля разжигатели войны убеждали население, 
что это будет лёгкая прогулка, а сейчас им нужно сплотиться. Спло-
титься-то народу нужно, только народ ждёт, чтобы виновные понес-
ли наказание. У каждого проёба – есть фамилия. У того, кто сдал Харь-
ковскую область есть фамилия. У того, кто украл 10млрд₽ на защите 
границы Белгородской области есть фамилия. У того, кто не может вы-
полнить поставленные задачи есть фамилия. И там, наверху, видимо 
реально не понимают, что немалая часть терпящих ужасы войны уже 
злится больше не на хохла, а на тех, кто у нас там наверху.

Холмогоров
Про Шебекино.
Сил и мужества всем, кто там живет. Помогать им очень нужно. За-

щищать их очень нужно.
Но... Величаяшая ошибка, считать, что есть некая «настоящая РФ», 

которую Россия должна защищать в первую очередь. И «РФ второго 
сорта» - Херсонщина, Запорожье, Луганск, Донецк, которые «уже при-
выкли».

Хохол собственно и строит свою стратегию на гипотезе, что наше на-
чальство считает условное Запорожье регионом второго сорта, из ко-
торого обязательно оттянут войска, чтобы защитить «настоящую РФ».

Нет. Стратегия хохла должна обломаться.
И Белгородчина и Запорожье одинаково наша земля.
И Харьковщина - тоже.
И защищать тут возможно только одним способом - двигаясь впе-

ред, возвращая то, что было так глупо утрачено в сентябре.

Правый Григоров
Чтобы обезопасить Шебекино надо освободить Волчанск.
Чтобы обезопасить Белгородскую область надо освободить Харь-

ковскую.
Чтобы обезопасить Курскую и Брянскую области  надо освободить 

Сумскую и Черниговские области.
Чтобы обезопасить Россию и прекратить этноцид русских надо лик-

видировать украинское государство полностью.

Байки из Спасской Башни
«Россия не нападает, не ведет войну, Россия войну заканчивает. И 

делает это потому, что так называемые ко-спонсоры Минских согла-
шений в лице Парижа и Берлина имитировали включенность в мир-
ный процесс, а на деле давали Киеву отсрочку для подготовки опера-
ции по уничтожению Донбасса. Коллективный Запад, по всей видимо-
сти, и сейчас готовит почву для самоубийственных решений. У Зелен-
ского спят и видят, как бы втянуть в прямой конфликт с Россией если 
не США, то хотя бы Европу. Хотят ли этого европейцы? Макрон, Шольц 
и иже с ними спросили об этом граждан своих стран?»

https://t.me/holmogortalks/29223
https://t.me/grigorov_prav/2582
https://t.me/kremlin_bashnya/38980
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Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Что-то знаю / Павел Данилин
ААААААААААААААА!!!!
По словам Блинкена, США готовы поддержать любую мирную ини-

циативу, если она не будет предусматривать территориальных усту-
пок Украины и прекращения огня.

Американская логика как она есть.
Когда-то Генри Форд шутил: «Машина может быть любого цвета, 

при условии, что она - черная.» Но Блинкен-то не шутит...

ЖИВОВ Z
Высший пилотаж Дипломатии
Синьор Блинкен заявил, что США России не враг, и вообще у нас от-

ношения и все такое.
Этим же ртом этот же Синьор анонсировал 100500 поставок аме-

риканских вооружений Украине, и необходимость разбить Россию на 
поле боя. Типичнейший пример англо-саксонской дипломатии. 

Этим же методом американцы кастрировали огромную Югославию 
до маленькой Сербии, попутно устроив полноценный сербский гено-
цид. Там американцы ртом обещали Сербам все блага земные, а ру-
ками поставляло оружие их врагам, поддерживали их противников, а 
потом просто разбомбили.

Как определить, что Блинкен врет? Если он раскрыл рот, значит врет.
Зачем Блинкен врет?
Вот тут много букв об этом. Суть в том, что эскалация неядерного 

конфликта с ядерной державой требует постоянно удерживаться на 
определённом уровне напряжения (пока самолёты не поставили). 

Вашингтон почуял, что напряжение возросло, Украину могут начать 
давить всерьёз. Им такой расклад не подходит, они рассчитывают на 
многолетний конфликт. Деньги же не просто так вкладывают.

Опасаясь непрогнозмруемого роста эскалации, которая может угро-
жать и самой Америке, они начинают вот такие вербальные вальсы: 
мы все за мир, никто не желает вам зла, это не в наших интересах и тд.

Почему это работает?
Работает, потому что российские элиты в массе своей одержимы 

комплексом глубокой неполноценности ещё с советских времён. Каж-
дый реверанс от «белого человека» для них как поглаживание для 
собаки - верх блаженства. Американцы хорошо понимают свою мен-
тальную доминанту, и постоянно ее используют. 

Что делать?
Не слушать Блинкена и прочих синьоров, идти своим путём, действо-

вать решительно и непредсказуемо. Враг не должен понимать нашу 
логику, и должен боятся наших действий.

https://t.me/ctotoznayu/4069
https://t.me/zhivoff/9429
https://t.me/zhivoff/8224
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Образ будущего
Энтони Блинкен ставит диагноз российской экономике. «Она блед-

ная тень».
Уж чего-чего, а наша экономика, как говорится, в процессе. Все как 

у всех: бедные беднеют, богатые богатеют, шутка.
Но точно не тень.
И вот кто он, этот госсекретарь Блинкен? 
Вообще не экономист. Далек напрочь от экономики.
Был журналистом (а потому писал речи Клинтону), получил диплом 

права.
Типичный представитель глубинной элитной группы евреев-като-

ликов (да-да, смотри Википедию, он иудей и католик одновременно), 
родители которого были выходцы из Польши-Украины.

Он кстати даже не дипломат, политику начал как активист избира-
тельного штаба Майкла Дукакиса.

Старая площадь
Товарищ Блинкен, а вы вообще госдолг США видели?

BRIEF
Блинкен: Кремль часто заявлял, что Россия является второй по силе 

армией в мире. Но сейчас российская армия вторая по силе в Украи-
не.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Обидно? - Да.  Оскорбительно? - Да. Неправда? - тогда ответьте на 

вопрос: «Чей Херсон?». А уж за объяснениями по поводу «почему так 
получилось» - не к пендосу надо обращаться…

Культурная война | Kulturkampf
США признали первенство ЧВК «Вагнер» на Украине
Во время брифинга в пятницу, 2 июня, Блинкен констатировал, что 

ЧВК «Вагнер» является сильнейшей армией на Украине, после неё сле-
дует ВС РФ.

«Сейчас российская армия вторая по силе на Украине», — заявил 
госсекретарь США Энтони Блинкен.

О состоянии и боеспособности ВСУ Блинкен предпочёл диплома-
тично умолчать.

Vоенкор Котенок Z
Байден опять упал, только теперь в Колорадо-Спрингс. Это говорит 

о многом. Его фигура очень удобна для закулисных кукловодов из аме-
риканского истеблишмента, чтобы проворачивать свои грязные де-
лишки и реализовывать коррупционные схемы за спиной фальшиво-
го президента.

https://t.me/obrazbuduschego2/14071
https://t.me/staraya/10867
https://t.me/rusbrief/122713
https://t.me/strelkovii/5215
https://t.me/der_kultur_kampf/399
https://www.state.gov/russias-strategic-failure-and-ukraines-secure-future/
https://t.me/voenkorKotenok/48097
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Марионетки и раньше оказывались в Белом доме, но все-таки де-
монстрировали обывателю отличную физическую форму и могли про-
износить речи без подсказки суфлера.

Сейчас перед нами — во всей «красе» американский политический 
эксгибиционизм, этакое обнажение сути управления США. Миру от-
кровенно дали понять, что демократия закончилась «на всей Ойкуме-
не», а народы лишили даже иллюзорной игры в выборы.

Наличие Байдена в Овальном кабинете дает массу возможностей 
советникам, экспертам, консультантам, лоббистам от бизнеса полу-
чать максимум преференций при полном отсутствии ответственности 
за свои деяния. В условиях безнаказанности и вседозволенности те 
круги, что выдвинули и поддерживают Байдена, готовы пойти на лю-
бые преступления ради прибыли и комфорта. Война на Украине — ре-
зультат их провокации.

Поэтому России договариваться с Байденом и его клевретами из Ев-
ропы не о чем. Для достижения мира необходимо дать понять кукло-
водам – война вам (лично!) стала не выгодна, ваши вложения в «убий-
ство русских» пошли прахом, вам самим грозит беда от русского ору-
жия. И надо постоянно помнить слова апостола Павла: «Итак, смотри-
те, поступайте осторожно, не как неразумные, но как мудрые, дорожа 
временем, потому что дни лукавы» (Еф. 5:15-16).

Логика Маркова
Вся Америка не знает куда деться от стыда. Президент США, дебил с 

деменцией, опять ползает на коленях. И этого идиота опять хочет сде-
лать президентом на 4 года группа никому не известных людей, воз-
можно какая то тайная секта, захватившая власть над Америкой. Кото-
рая тайно руководит Америкой из-за спины этого очень больного ста-
рика.

Байки из Спасской Башни
«Байден в который раз рухнул оземь на глазах у всего мира. Дедуш-

ка уже с трудом ходит и говорит, а его всё носят и носят. На Западе и 
на Украине любят говорить, что война закончится, когда не станет Пу-
тина. Это не так! Война идёт не из-за Путина. А вот из-за таких немощ-
ных тряпичных кукол, как Байден.

Этот человек не может адекватно оценивать реальность».
Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Юрий Баранчик
Упал - отжался
Падающий с завидной периодичностью то там, то тут дед вызывал 

бы жалость, если бы не одно но - он только нанятый на роль прези-
дента актер. А за ним находятся ПП, которые, к сожалению, пока очень 
уверенно стоят на ногах. Тем не менее, падающий Байден как символ 
падения Америки далеко не случаен.

https://t.me/logikamarkova/6676
https://t.me/kremlin_bashnya/38977
https://t.me/barantchik/10172
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Логика Маркова
Байден падает под камеры каждый месяц. А представляете, сколь-

ко Байден падает, когда он не под камерами? У злого полоумного ста-
рика уже наверное вся голова в шишках и ссадинах?

ФЕДОРОВ.
Как вы считаете? Зачем Байден и его пресслужба инсценируют не-

мощность президента США? Сами ежедневно поставляя информацию 
такого характера?

Национальный Z Курс
Зеленский ведёт себя как наркоман по той же причине, что и пада-

ет Байден?
Он актёр, ему не сложно такую роль сыграть, однако наркоману было 

бы сложно столько перелётов и встреч проводить, зато такое амплуа 
отлично работает именно на нашу внутреннюю повестку, над которой 
так любят гоготать ура-СМИ.

Вообще враги просто золотую жилу нашли, выпячивая напоказ яко-
бы немощи, зависимости, чудаковатости лидеров стран перед нашим 
легковерным народом, под ширмой которых они творят свои престу-
пления.

Андрей Медведев
Граждане, которые глупо хихикают над очередным падением Бай-

дена, демонстрируют, мягко скажем, некоторое непонимание того, 
как устроена структура власти в США (ну это помимо обычного неува-
жения к старикам).

Для Америки вообще все равно, кто президент и в своём ли он уме. 
Страной руководили и алкаш Грант, который вообще большую часть 
времени был в невменозе (куда там Борис Николаичу), и Рейган по ко-
нец срока тяжко болел, и даже придурковатый Буш-младший и тот  не 
порушил Америку. Потому что там президент это что-то вроде предсе-
дателя совета директоров, с контрольным пакетом,  правом подписи, 
но не решающего голоса.

Байден может и старенький и без таблеток не жилец, но он очень 
опытный и опасный политик. Посмотрите его риторику 2020, 2021 го-
дов. Лн последовательно вёл Украину к войне с Россией, а Европу под-
водил к мысли, что не будет ей «Северного потока». Он солдат ещё Хо-
лодной войны и точно помнит, как США уделали СССР. 

Тут есть одно но - Россия уже не Советский Союз, и многие ошибки 
того времени учтены. Мы правда, новых налепили. Но и с ними спра-
вимся.

Однако же, вернемся к Байдену и США. Президент это во многом 
команда. Не берём в расчёт идиотку Камалу Харрис - она для цвето-
вого контраста. 

https://t.me/logikamarkova/6677
https://t.me/fedorovgd/31773
https://t.me/nationkurs/25606
https://t.me/MedvedevVesti/14336
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В январе 2021 я делал разбор команды Белого Дома по внешней 
политике.

Еще до выборов команда Байдена собрала 2000 экспертов и разде-
лила их на группы.

Вооружения, оборонная промышленность, разведка, национальная 
безопасность, Ближний Восток, Европа, Китай.  Задача у них была оце-
нить внешнюю политику США в текущий момент и подготовить пред-
ложения по изменению оной.  Руководили группами очень опытные 
ребята.

Элай Ратнер – глава Center for a New American Security (CNAS), очень 
не любит Китай, видит в нем серьёзную опасность. То, что делает сей-
час Белый Дом это во многом идеи Ратнера и его think tank.

Был в той команде Даниэль Бенаим – советник Байдена, бывший 
спичрайтер госсекретаря Клинтон.

Тогда группу по вопросам обороны возглавлял Френк Кендал, быв-
ший замминистра обороны Эштона Картера. Группу по Европе Майк 
Карпентер в прошлом заместитель помощника министра обороны 
США по России, Украине и Евразии, он же в прошлом советник по внеш-
ней политике у тогда еще вице-президента Джо Байдена. 

То есть все группы состояли из серьезных профессионалов. Злых и 
упертых неоконов, русофобов и соросовских выкормышей.

Так вот они ещё тогда сформировали задачи на два срока в  вопро-
сах внешней политики, нацбезопасности, стратегии, формировании 
тактических решений. И было понятно, чего они Нуланд в Госдеп воз-
вращают. Потому что Украина планировалась ими.  Я тогда, три года 
назад написал.

«Мы реально готовы к тому, что против нас будут играть отличная 
команда? 

Тут же вопрос не стоит «кто победит?».  Вопрос стоит «кто выжи-
вет?».»

А мы до сих пор все ржём над тем что дедушка упал.
Особенно тупо это смотрится у государственных новостных ресур-

сов. Даже если дедушка умрёт, а вместо него будут выносить картон-
ный трафарет с его портретом, они будут вести войну на уничтожение 
России. Дед может хоть сто раз упасть.

Давайте я просто спрошу у смехачей: есть у нас хотя бы пять think 
tank уровня команды Байдена? Сами знаете, что нет. А чего не смеё-
тесь?

Стихи и книги Дмитрия Мельникова
Все верно. А почему так получилось? Потому что у неоконов есть 

идеология. Она простая, как черенок лопаты, но она есть. Господство 
Америки над миром. И все. И эта идеология работает. Результат: поло-
жительная селекция на всех уровнях власти. Чем уровень выше - тем 
она жестче.

А у нас нет идеологии. Со всеми вытекающими последствиями. От-

https://t.me/Dmitry_Melnikoff_Poetry/1564
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рицательным отбором во власть в том числе. 
Поэтому даже если дедушка Байден будет представлять из себя за-

бальзамированный труп, к которому по важным поводам будут под-
ключать электроды, - качество американской внешней политики не 
пострадает. Оно по-прежнему будем высоким.

Будь по-другому, будь ровно наоборот  - война шла бы сейчас на 
приграничных территориях Мексики и США.

А не у нас под боком.

Рыбарь
Правильно Андрей Медведев пишет
Отечественные попытки спрятать собственные промахи под хихи-

каньем над очередной эскападой президента США уже порядком на-
доели.

Да и вообще, оценивать политическую состоятельность Штатов, ори-
ентируясь на поведение и профессионализм президента, давно уже, 
мягко говоря, дурной тон. Как минимум, с того времени, как роль та-
кового примерил на себя актер Рональд Рейган. 

Джо Байден на фоне части своих предшественников еще вполне 
соответствует своей должности по уровню образования, происхожде-
нию, семейным связям и политической карьере. Правда, его актив-
ное участие в политике пришлось на события 20-30-летней давности 
— в настоящее же время его задачей, судя по всему, является отыгры-
вание роли политического посмещища (с чем, нужно признать, он и 
правда справляется неплохо). Но если принять во внимание тот факт, 
что за руководство США отвечают отнюдь не те, кто торгует лицом в 
Белом доме, Конгрессе или Госдепе, то ничего шокирующего или хотя 
бы удивительного здесь нет.

И да: присоединяемся к вопросу Андрея. А у нас есть хотя бы один 
think-tank хотя бы уровня команды Байдена?

РИА Новости
Украина использовала саранчу для уничтожения посевов в ЛНР и 

других регионах России, доказательства найдены на освобожденной 
территории у Станицы Луганской

Сладков +
СТОЯНИЕ НА ДНЕПРЕ. 
ВЫГОДНО НАМ ИЛИ УКРАИНЕ?  
Уверен — нам. Потому, что ВСУ теряют технику, новую, еще не по-

бывавшую в бою - в тылу, на складах и базах хранения. Теряют людей, 
теряют запасы снарядов, ГСМ, амуниции. Удары-то Россия осуществля-
ет мощные, по всей территории Украины. Плюс потери ВСУ на фронте. 

Россия копит силы. Предприятия ВПК работают в три смены. Идет 
набор людей на военную службу, причем, люди, понимая, что мно-
гим предстоит участвовать в СВО, идут на контракт, и статистика выше 

https://t.me/rybar/47908
https://t.me/rian_ru/204461
https://t.me/Sladkov_plus/7792
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самых оптимистичных прогнозов. Я имею в виду гражданских людей, 
подписывающих контракт. 

Очень важная деталь: когда мы доведем количество новых контракт-
ников до возможности демобилизовать набранных в прошлом году 
по частичной мобилизации людей, то мы поимеем новый толчок в 
процессе дальнейшего набора добровольцев. Потому, как люди идут 
на войну, чтобы вернуться, а не навечно. Свет в конце тоннеля многое 
решает. 

Кстати, большое количество мобилизованных вернутся в СВО, даже 
после демобилизации. Война такая штука, — она затягивает, особен-
но, если там все организовано по уму. Для таких есть офицерские кур-
сы — пожалуйста, делай карьеру в армии. 

Вернусь к стоянию на Днепре. Мы делаем оружие, боеприпасы, уже 
придумано и доставлено в войска новое обмундирование, предна-
значенное, в первую очередь,  для участников СВО, новые танки идут 
Т-90 прорыв, классные, современные. 

Да, абсолютное совершенство армии для нас выглядит по-другому. 
И мы к нему идем. Без важнейших изменений в количестве войска и 
его обеспечении думать об успешных действиях рановато.

Юрий Баранчик
Похоже, и об этом говорит не только факт остановки зерновой сдел-

ки, но и многое другое (заявления Владимира Зеленского и Дмитрия 
Медведева, дискуссия между некоторыми известными в стране воен-
ными и т.д.), в СВО происходит медленный, незаметный, но неотвра-
тимый поворот на те рельсы, которые так ждёт народ России. Рассмо-
трим данный вопрос более подробно.

Сначала рассмотрим фактологическую сторону вопроса. Давно объ-
явленное наступление ВСУ так и не начинается. Причина этого до сих 
пор не до конца ясна. То ли смерть или ранение Валерия Залужного, 
то ли «Бахмутская мясорубка», в которой бойцы ЧВК «Вагнер» пере-
мололи наиболее боеспособные части ВСУ, то ли отсутствие бронетех-
ники в нужных объёмах у ВСУ, то ли психологическая неготовность Зе-
ленского и Ко, но в любом случае, пока ничего не видно.

В этих условиях, наоборот, стала видна заметная активизация ВС 
России. Бахмут взят. На очереди Марьинка. Киев бомбят практически 
каждый день. Уничтожена одна или две батареи Пэтриот. Наносятся 
регулярные воздушные и ракетные удары по скоплениям войск ВСУ, 
тыловым, техники и т.д. Заметно вырос боевой дух российских войск, 
слаженность и общая подготовка. Как говорится, сегодня у нас уже об-
стрелянные войска, что немаловажно.

Серьёзно улучшилась космическая разведка. И хотя это связывают 
с новым недавно запущенным спутником, думаю, здесь играют дру-
гие факторы и договорённости.

Соответственно, некий психологический мандраж, который кое-где 
периодически возникал перед украинским наступлением, пропал. 
Наша армия готова пойти в наступление и, как в Бахмуте, перемолоть 

https://t.me/barantchik/10180
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нацистов.
Но, кроме этого, есть и другой, на мой взгляд, не столь явный, но 

гораздо более доминирующий фактор, который позволяет говорить о 
психологическом переломе в ведении СВО со стороны России. И как 
ни странно, появление этого фактора спровоцировали действия ВСУ, 
а именно, нападения на российскую территорию в областях, в Белго-
родской, Брянской, Курской областях.

Дело в том, что в результате этих атак за последний месяц резко из-
менились настроения россиян. Они стали требовать от власти более 
решительных действий в достижении обозначенных ранее в самом 
начале кампании целей СВО. Это очень заметно даже в Телеграм – тон 
значительной части комментариев смещается в сторону «неперево-
димого русского». И это, в целом, образованные, культурные люди, 
могущие себе позволить время «в интернетах». Можно себе предста-
вить на каком языке обсуждение хода СВО идёт у работяг на заводах. 

Уверен, власть почувствовала это народное недовольство ходом 
СВО. Отсюда и феномен Евгения Пригожина, который стал политиче-
ской фигурой, и заявления Д. Медведева и многое другое. А ведь впе-
реди выборы президента. Нет никаких сомнений в победе Владими-
ра Путина. Но важно, особенно во время войны СВО, качество этой по-
беды. Именно поэтому я думаю, что власть услышала народные «ча-
яния» и дальнейший ход СВО позволит нам гордиться не только ра-
ботой ЧВК «Вагнер», но и работой ВС России по уничтожению нацист-
ской гнили в центре Европы. А там можно будет и дальше пойти. Лон-
дон нас зовёт. Очень. Кстати, наши гусары там ещё не были.

Царьград ТВ
В России появятся две новых армии и два новых военных округа в 

2023 году
Замначальника Генштаба РФ, генерал-полковник Евгений Бурдин-

ский сообщает, что в ВС РФ вернут Московский и Ленинградский во-
енные округа, а также сформируют новые общевойсковую и воздуш-
ную армии в 2023 году.

В этом же году планируется создание армейского корпуса, Азовско-
го военно-морского района и формирование пяти новых дивизий и 
26-ти бригад.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
И где-же они людей столько найдут на все эти округа и бригады без 

мобилизации-то? 26 бригад - это, минимум, 80 тысяч человек. Пять ди-
визий - еще 40 тысяч, не говоря уже о множестве указанных штабных 
структур, которые очень «ёмки» на людей. А у нас  -война, однако, на 
фронте многие части не укомплектованы до штатов военного време-
ни даже близко, да и потери немаленькие постоянно.

Kotsnews
Пока, впрочем, неясно, где планируется взять личный состав (ви-

https://t.me/tsargradtv/45609
https://t.me/strelkovii/5194
https://t.me/sashakots/40053
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димо из нового набора контрактников), боевую технику, обмундиро-
вание и экипировку для новых соединений. Но очевидно, что Мини-
стерство обороны решило кардинально пересмотреть концепцию, по 
которой Вооруженные силы развивались в 2010-х.

Юрий Баранчик
Ещё одна причина, почему необходимо думать о проведении вто-

рой волны мобилизации:
Родственницы мобилизованных россиян призвали установить вре-

менные рамки службы в зоне СВО не более 6 месяцев
«Мы полностью поддерживаем решение президента о провидении 

СВО и желаем нашей великой стране победы, <…>, наши мужчины - 
не военные по профессии - не спрятались, и уже год несут службу», - 
говорят россиянки.

Женщины отметили, что на службу был призвал 1% от резерва, что 
является несправедливостью. «Мы считаем, что к победе должна под-
ключиться вся страна», - говорят они.

Логика Маркова
Такой сейчас представляют образ России в мире ее враги. Но и та-

кой образ России хотят и самые горячие друзья России. Они говорят, 
что пусть лучше боятся и ненавидят, чем презирают и ненавидят.

https://t.me/barantchik/10175
https://t.me/logikamarkova/6684
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Что-то знаю / Павел Данилин
Провал в рождаемости в России. Мы достигли уровня 1997-1999 

годлв. Очень неприятно, но ожидаемо. Как раз вышла из фертильно-
го возраста даде верхняя группа поколения конца 80-х начала 90-х. И 
сейчас рожает самое малочисленное поколение конца 90-х начала ну-
левых. 

Впрочем, если не изменится парадигма взаимоотношений в семье 
(100 разводов на 100 браков) и отношения к детям и личному успеху, 
мы так и будем вымирать. Какой маткапитал не предлагай.

ФЕДОРОВ.
«Люди, непонимающие необходимость СВО — дураки». В Госдуме 

объяснили, что если бы не спецоперация, то обстрелы территорий Рос-
сии рано или поздно все равно бы начались. Такое заявление в разго-
воре с @Putin_Tg_Russia сделал депутат Евгений Федоров. 

«СВО — это элемент противодействия в той войне, которую США 
развязали против СССР и России 91-го года. Причем горячая фаза нача-
лась в 14-м году. Непосредственно вооруженная фаза. Не надо было в 
91-м году отказываться от отечества, тогда оно называлось Советский 
Союз. Как только это произошло, был запущен неизбежный механизм 
войны», — сказал Федоров.

МАРДАН
Пашинян наконец определился. В войне с Украиной мы — не союз-

ники России».
Тут мы - союзники (это когда нужно воевать вместо армян за Кара-

бах). Тут мы - не союзники (когда поддержать Москву). Тут мы лаваш 
рыбу заворачиваем. 

Конечно никаких союзнических отношений у России с Арменией 
быть не может. Протекторат - может. Вассалитет (для Армении) - мо-
жет. Военный союз? - нет.

Пашинян такого лорда-протектора как Путин не хочет. А к другому 
его никто не отпустит. Сам он тоже не дойдет. За углом его ждут Али-
ев с Эрдоганом.

Юрий Баранчик
Поведение Пашиняна в последние недели можно объяснить толь-

ко огромным крючком, на который он насажен
Коллеги обратили внимание, что на евросаммите (!) Пашинян един-

ственный разгуливал в бронежилете. Вроде бы это связано с сигнала-
ми об угрозе покушения по время встречи с представителями армян-
ской диаспоры в Молдавии. При том, что случайные люди на такие 
встречи обычно не попадают.

Очень плохая примета для главы страны, если ему приходится за 
рубежом прятаться от соотечественников. Даже проверенных.

https://t.me/ctotoznayu/4065
https://t.me/fedorovgd/31787
https://t.me/mardanaka/14555
https://t.me/barantchik/10176
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Логика Маркова
Армения становится все больше не другом  России. Дмитрий Пе-

сков заявил, что в Москве очень серьезно принимают слова Пашиня-
на,  что Армения не союзник России в отношении кризиса на Украине. 

То есть Москва намекает, что видит,  что Пашинян ведет Армению 
от дружбы с Россией в объятия к врагам России.

Логика Маркова
Россия вывела украинский порт Южный из зерновой сделки. Осно-

вания - так и не пущен аммиакопровод. Таким образом Россия демон-
стрирует свою политическую волю совсем прекратить зерновую сдел-
ку, если Запад по прежнему не будет выполнять свою часть зерновой 
сделки.

Однако Россия пока заблокировала порт Южный только на словах. 
А Запад сейчас считает жёсткие российские слова блефом, за кото-
рым не следуют действия. Поэтому они будут использовать порт Юж-
ный не смотря на слова России.

Поэтому Россия должна будет подкрепить свои слова ракетными 
ударами по порту Южный и возможно по кораблям, которые будут 
нарушать новые правила России.

Ударит ли ВКС России по настоящему  по порту Южный? Это будет 
важный вопрос по проверке готовности России к твёрдой позиции.

ЖИВОВ Z
Ещё вчера писал, что после заявления Бортникова Зерновая сделка 

прекратит своё существование. А ещё раньше предупреждал, что по-
следнее перезаключение Зерновой сделки было уступкой Эрдогану 
перед выборами. 

Что случилось сейчас? 
Выборы в Турции закончились, Украина вовлекла в зону конфлик-

та южные регионы России. Кроме того, российский экспорт по-преж-
нему заблокирован, а из «зернового коридора» идут атаки по судам и 
побережью.

Думаю, что Кремль почти созрел до «большой войны». Нам бы очень 
на руку было обострение с Тайванем, но Цзиньпин тянет. Будь мы бри-
танцами, мы бы спровоцировали этот конфликт. Но мы русские — бу-
дем держать удар в одиночку.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Обещанный краткий разбор ситуации вокруг Приднестровья.
1. С момента «деэскалации» второй половины марта 2022 года 

(т.е. фактического отказа от стратегии свержения режима Зеленского 
в пользу «компромиссного договорняка», которую все еще пытаются 
реализовать доныне) - Приднестровье - с военной точки зрения - прак-
тически ОБРЕЧЕНО. Отступление наших войск сначала от Николаева, а 
потом - из Херсона, вынужденная эвакуация о.Змеиный и поражения 

https://t.me/logikamarkova/6680
https://t.me/logikamarkova/6682
https://t.me/zhivoff/9428
https://t.me/strelkovii/5196
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нашего флота (фактически покинувшего северо-западную акваторию 
Черного моря), отсутствие (вследствие непроведения мобилизацион-
ных мероприятий) крупных стратегических резервов - делают невоз-
можным не просто быстрый, а вообще прорыв к Днестру в случае ата-
ки противника на Тирасполь.

2. Собственными силами Приднестровье обороняться не сможет ни-
как, так как окружено врагами (Молдовой и т.н. «украиной») со всех 
сторон, население - невелико, вся территория - узкая (максимально - 
менее 30 километров, минимально- несколько километров) полоска 
земли вдоль Днестра, а вооруженные силы - почти символические. В 
первые-же часы вторжения противник разрежет территорию ПМР на 
части и сколько-нибудь серьезное сопротивление ему может быть ока-
зано только в агломерации Тирасполь-Бендеры. Которые продержат-
ся вряд ли больше нескольких суток даже при самом героическом со-
противлении. Помочь Приднестровью могло-бы широкомасштабное 
наступление ВС РФ, но - как мы, к сожалению, понимаем - после зим-
не-весенних сражений нашим войскам еще долго придется «зализы-
вать раны», а стратегических резервов в распоряжении командова-
ния нет (и даже имеющиеся сейчас «растаскиваются» противником 
на прикрытие «старой границы).

3. Вместе с тем, прогнозировавшееся мной еще на лето прошлого 
года вторжение ВСУ - до сих пор не произошло (хотя противник сосре-
доточил и держит на данном направлении достаточно сил для успеш-
ной атаки). С очень высокой вероятностью - это было вызвано стрем-
лением - в рамках комплекса закулисных договоренностей - не до-
пустить проведения РФ мобилизационных мероприятий в их полном 
объеме, как можно дольше сохранять у Кремля надежду на «итоговый 
компромисс». Понимая, что «Приднестровье никуда не уйдёт» - Киев 
мог (и пока продолжает) шантажировать им московских партнеров. - 
В рамках «зерновой сделки», на пример.

Возможно также, что на решение Киева «придержать» оккупацию 
Тирасполя влияет неуверенная позиция самой Молдовы. Кишинев 
справедливо опасается, что если Приднестровье будет «зачищено» от 
российский войск и местной власти украинским войском - то Киев не 
захочет оттуда уходить «от слова совсем» и даже будет иметь для это-
го кое-какие юридические основания (до 1940 года Приднестровье 
почти целиком - за исключением г.Бендеры - входило в состав УССР и 
было «передано» в состав Молдавской ССР «для усиления в ней со-
ветского и пролетарского элемента»). В условиях ,когда т.н. «украина» 
является незаменимым инструментов в войне против РФ - «западные 
партнеры» вполне могут (пусть и временно) закрыть глаза на подоб-
ный демарш Киева.

4. В настоящее время мы наблюдаем быстрое скатывание ситуации 
к полномасштабной войне (которая, вообще-то, идет уже 16-й месяц, 
но Кремль все никак не хочет признать данного печального факта). В 
рамках которой перестанут действовать все закулисные «договорняч-
ки» и у противника (в настоящее время обладающего и стратегически-
ми резервами, и существенным преимуществом в живой силе над на-
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шими войсками) - более не будет мотивов сохранять в лице Придне-
стровья объект для шантажа. Именно поэтому так внимательно сле-
дует наблюдать за переговорами, которые ведет Зеленский с Санду - 
вполне вероятно, что они обсуждают, в том числе, и технические де-
тали совместной операции по оккупации ПМР.

МАРДАН
Президент Азербайджана Ильхам Алиев на встрече с Зеленским 

разговаривал на английском. Потому, что считает что Зеленский - от-
ребье и предатель, который отрекся от родного языка.

Но Зеленскому - плевать.

AGDchan
Очень правильную тему – «Какая Украина нам нужна?» – обсужда-

ли сегодня на форсайт-форуме, организованном мультимедийным из-
данием «Украина.ру».

Правильную – потому что этот и подобные вопросы задают доволь-
но часто. Он, что называется, висит в воздухе.  

Хорошо, что развернута на эту тему общественная дискуссия, и пра-
вильно, что спрашивают мнение жителей Донбасса. Нам, десятый год 
живущим на войне, точно есть что сказать на эту тему: мы давно ли-
шились всех иллюзий по поводу того, что может себе позволить Запад 
руками киевского режима и что нужно сделать для того, чтобы эту тер-
риторию никогда больше не смогли использовать как антироссийский 
плацдарм.

Какая Украина нам нужна? — Такая как сейчас точно не нужна. По-
этому ее и не будет.

Мы разобьем на этой территории прекрасный цветущий бесконеч-
ный сад. Будут колоситься океаном нивы, и счастливые мирные люди 
будут растить хлеба и детей на священной русской земле. 

Так произойдет воскрешение благословенной Украины в составе 
Великой Евразийской Империи.

Комиссар Исчезает
Русско-украинский межнациональный конфликт отличает следую-

щее странное обстоятельство.
Одна из сторон, русская, привержена традиционным националь-

ным интересам - сохранить свою историческую территорию и свою 
повседневную идентичность, - но не осознает эти интересы как наци-
ональные, а себя нацией, понимая происходящее исключительно в 
глобальном контексте воспоминаний о Второй Мировой войне.

Другая сторона, украинская, выстраивает свой образ, напротив, по 
всем канонам классического национализма 1848 года, «весны наро-
дов», - но образ этот ложный, поскольку украинцы воюют не за неза-
висимость, которая у них уже была, и не за избавление от дискрими-
нации, которой у них не было (они сами дискриминировали русских), 

https://t.me/mardanaka/14551
https://t.me/Agdchan/10452
https://t.me/komissarischezaet/402
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но за привилегии в западном мире, переселение в который - как вме-
сте, так и по отдельности - и является для них целью происходящего.

Иными словами, русские ведут борьбу за свой дом, но не осознают 
этого.

Украинцы же говорят, что ведут борьбу за свой дом, но на самом 
деле стремятся его покинуть и сжечь за льготы во внешней реально-
сти.

Весьма вероятно, что все добьются успеха.

Сергей Миронов
Разборки между командирами СВО на руку противнику.
Я с тревогой и недоумением воспринял конфликт между предста-

вителями ЧВК «Вагнер» и спецназа «Ахмат».
Трудно судить, что именно в комментарии Евгения Викторовича При-

гожина вызвало столь болезненную реакцию со стороны уважаемых 
чеченских руководителей, но одно могу сказать точно: вся эта пере-
палка, несомненно, доставила удовольствие укронацистам и нашей 
«пятой колонне». Зачем нам устраивать праздник этой публике!? Есть 
вопросы, претензии – улаживайте, не вынося в публичное простран-
ство, а возможность показать свои лучшие качества обязательно поя-
вится – на поле боя, лицом к лицу с противником. Так мы приблизим 
нашу общую победу.

Культурная война | Kulturkampf
«Конфликт урегулирован целиком и полностью», — командир ЧВК 

«Вагнер» Лотос
ЧВК «Вагнер» – это не только наиболее эффективная на данный мо-

мент военная машина в составе русской армии, но и думающие люди 
высокой культуры. Чтобы понять интеллектуальное и культурное пре-
восходство командиров ЧВК «Вагнер» над своими оппонентами до-
статочно ознакомиться с ответом одного из них — Антона Елизарова, 
который он дал на видеообращение чеченского депутата:

«По поводу выступления депутата Государственной Думы Делимха-
нова относительно ЧВК «Вагнер» и его руководителя Евгения Приго-
жина. Могу пояснить следующее: конфликт данный урегулирован це-
ликом и полностью. Но есть ряд вопросов, которые можно дополни-
тельно прокомментировать.

Всем известно где находится Евгений Викторович. Он находится либо 
в Бахмуте, либо в Соледаре, либо в Луганске. И он никогда не скры-
вает своей локации. Заявлять депутату Государственной Думы, делать 
заявления, которые похожи на бандитские разборки («скинь геолока-
цию, встретимся побазарим»), по меньшей мере это смешно. Тем бо-
лее человеку, который руководит одной из самых эффективных вое-
низированных структур в мире.

Геолокация его известна. Если интересно поговорить, можете при-
ехать и поговорить»

https://t.me/mironovonline/7552
https://t.me/der_kultur_kampf/398
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Никаких оскорблений, унижений или угроз. Всё ясно, чётко и по делу 
— настоящий русский офицер. Благодаря таким как он мы и верим в 
нашу победу. Слава России!

ЖИВОВ Z
В Сеть слили видео с телефона младшей дочки Евгения Пригожи-

на. Пока ничего особо непристойного там нет, но сам факт что влезли 
в телефон - уже событие (уголовка).

Сын Пригожина с дошиком и палаткой общественность впечатлил 
не так, как хотели противники основателя ЧВК Вагнер. Они решили 
пройтись по дочке.

Там преимущество счастливая богатая беззаботная жизнь и послед-
ствия путешествий в страну зелёного змия. Видимо чёрные пиарщи-
ки решили показать, что дети Пригожина тоже живут жизнью класса 
люкс.

Очевидно, что это месть за «рублевских» детей, которых постоянно 
поминает Пригожин. Причём месть жёсткая. Пригожин ни чьи испод-
ни с телефона в интернет не выкладывал.

Что важно понять нам. Эти люди не собираются меняется или на-
ставлять своих чад. Они пытаются сливом «компромата» заткнуть При-
гожина, дескать ты такой же. Иначе говоря, для всех этих людей ниче-
го не поменялось и полтора года СВО на их миропонимание никако-
го влияния не оказали. Видимо они находятся в терминальной стадии 
нравственной деградации.

КНС
Евгений Пригожин много лет занимается бизнесом и делает это 

успешно. Логично, что у него есть накопления. И на видео его дети ни-
чего сверхъестественного  не делают.  Едят доширак, пьют пиво из пла-
стиковых стаканчиков. Они не шикуют на госденьги, в отличии от де-
тей и родственников Шойгу, в защиту которых эта информация как мы 
понимаем распространяется. Очень жаль, что политтехнологи от ми-
нистерства обороны или других околовластных структур так бездарно 
отрабатывают заказы. Они не умеют делать многоходовки. Им надо 
поучиться у тех, кто сделал многоходовку с заявлением Делимханова, 
Лорда и последующим заседанием Совета Безопасности по пробле-
ме обеспечения внутриполитической безопасности. Вот это уровень. 
Равняйтесь парни.

МАРДАН
Даже не знаю, как это комментировать...
Евгений Пригожин заявил, что пути отхода из Бахмута (Артемовска) 

для бойцов ЧВК «Вагнер» заминировали представители Миноборо-
ны.

«Со стороны ВСУ на сегодня провокаций в наш адрес не наблюда-
ется. Сюрпризы нас ждали с другой стороны. Незадолго до выхода мы 

https://t.me/zhivoff/9432
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обнаружили подозрительную активность на путях нашего выдвиже-
ния. Мы вызвали правоохранительные органы и обнаружили около 
десятка мест, где были размещены десятки взрывных устройств начи-
ная от сотен противотанковых мин и заканчивая тоннами пластида. 
Всё это было на управлении. Сейчас ведётся расследование. Заклады-
вали эти снаряды представители Министерства обороны. На вопрос, 
для чего они это делали, они тыкали пальцем вверх. Данные заряды 
не было необходимости укладывать, чтобы сдержать противника, по-
тому что они находятся в тыловой зоне. Поэтому, можно предпола-
гать, что данными зарядами хотели встретить силы ЧВК «Вагнер»».

Владислав Угольный
Сурков скептически воспринимает идею, что наши тупые и трусли-

вые лампасы могли отважиться на подрыв подразделений Вагнера. В 
конце-концов, от осины не родятся апельсины.

Рой ТВ - Максим Калашников
Закруглю тему с опаснейшим конфликтом Пригожин-Шойгу-Кады-

ров. 
Если, не дай бог, в ходе нынешней войны на Украине вспыхнет еще 

и своеобразная Третья чеченская, то это конец. «Вагнер» по составу 
русский. И линия разлома пройдет между вайнахами и русами. Это 
к ехидным вопросам насчет того, чью сторону примет в случае чего 
#КРП. Тут уж без вариантов. 

Это совершенно не отменяет моего отношения и к П., и к уголови-
зации политики. Оная вываливает в грязи образ Русского мира. Но кто 
создавал нынешнюю «мину» под страну? Ставку на ЧВК вместо созда-
ния Добровольческой идейной армии сделала центральная власть. И 
она же создала положение, когда один регион (ЧР), обладая де-факто 
своей армией, «равнее других». Учитывая живую память 90-х, нельзя 
не понимать, чем это чревато в ходе системного кризиса или, не при-
веди господи, смуты. 

Считал и считаю, что ввод в б. УССР горских отрядов стал огромным 
просчетом и подарком бандеровской пропаганде. Ибо война сия - рус-
ское дело. А реальная картина на фронте не так идиллична, как нам 
преподносят. Кроме того, все это делает «мину асимметрии» в Феде-
рации еще опаснее. 

Потому проблемы придется решать. Предотвращение взрыва нын-
че, о чем писал в прошлой статье - это неотложное. И меня поражает 
пассивность центроверха в данном случае. Особенно на фоне разрас-
тающегося кризиса на старой границе (Грайворон, Шебекино). Можно 
крупно доиграться. Или это - часть западной операции по слому воли 
высшего эшелона управления в стране и его развенчания?

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда вам будут рассказывать о том, что 1937 год произошел как-

то внезапно и вдруг, когда ничего не предвещало, и все лучшие люди 
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этого не хотели, и не было никакой поддержки у Большого террора, 
не забудьте про кино «За нас с вами», вспомните Максимку Галкина и 
прочую подобную шваль. 

Ничего не берется из ничего. Так и в 1937 для массовой пожжержки 
массовых же репрессий было очень много оснований. Просто пред-
ставьте себе, что завтра таких как Чубайс и Галкин начали бы массово 
ставить к стенке, и подумайте над тем, что об этом говорил бы народ.

Олег Царёв
Обратите внимание на разницу. Один народ. Две страны. Одна во-

йна на всех — гражданская. Но на Украине рейтинг главного военного 
— Залужного — растет. Причем так, что рост его рейтинга представля-
ет угрозу для Зеленского. А в России — нет. Причем стабильно на про-
тяжении всей спецоперации. 

Как вы думаете, с чем это связано?

AGDchan
Искусственный Интеллект это сам Антихрист. Это его прямое и силь-

ное выражение. Никто на него повлиять не может. Это венец либе-
ральной цивилизации. Она шла к нему последовательно и подробно. 
Самое время поставить под вопрос само понятие и слово “прогресс”.

BRIEF
Суд в Красноярске оштрафовал депутата местного горсовета Иго-

ря Гринева за слова «оставленный Херсон». Его признали виновным в 
«дискредитации» российской армии и выписали штраф в 30 тыс. руб

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Потрясающе правильное решение! Всем в нашей стране прекрас-

но известно, что Херсон оставлен не был - это было «Непростое му-
жественное решение», за которое генерал Суровикин получил Орден 
Св.Георгия 3-й степени (на шею). А раз дали орден (да еще такой!) - то 
на лицо победа. А тут, понимаешь, «оставлен»!?! Что себе позволяют 
только эти блогеры! - Правильное наказание, но слишком мягкое!

Аким Апачев
Почему лучше забрать мову, чем уничтожить
С завидной регулярностью в умы депутатов всех мастей заскакива-

ет мысль о том, что украинский язык надо запретить и исключить из 
реальности. Вот депутат заявил: «Никакого украинского языка быть 
не должно, это язык врага, нельзя его... изучать... его не должно быть 
в принципе».

Хочется спросить, а разве мы победим нацистов на Украине, если 
уничтожим украинский язык? Чем мы тогда отличаемся от них? Ведь 
это тактика врага — искоренить всё русское, запретить изучать рус-
ский язык в школах, вычеркнуть из истории нашу общую Победу, сне-

https://t.me/olegtsarov/6593
https://t.me/Agdchan/10459
https://t.me/rusbrief/122565
https://t.me/strelkovii/5210
https://t.me/akimapachev/4727
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сти памятники историческим деятелям. Забыть, выжечь калёным же-
лезом, словно этого общего прошлого и не было никогда. Несчастные 
писатели Гоголь и Булгаков! Их имена полощут в телеэфирах эксперты 
с интеллектом инфузории-туфельки, не читавшие и десятой части их 
произведений.

Куинджи, а потом Репина и Айвазовского в музеях США назвали укра-
инскими художниками, хотя все трое родились почти 200 лет назад в 
Российской империи. Ничего более идиотского и придумать нельзя

Когда кошке нечего делать, она делит на запчасти культурное на-
следие великой державы. Такими вредными вещами точно не надо 
заниматься в военное время.

Россия не должна идти по украинскому пути. Блокировать, запре-
щать, не пущать. Штрафовать за прослушивание украинских песен, 
выкидывать украинских авторов из школьной программы — всё это 
огромная ошибка.

Мы должны быть умнее и быстрее противника. Надо использовать 
язык врага для донесения правильных смыслов. Это как использовать 
вес соперника против него, чтобы бросить его на лопатки.

Когда шёл переломный этап битвы за Мариуполь, я выпустил пес-
ню, дошедшую до сердца каждого украинца. «Плыве Кача» пробила 
информационный блок, выстроенный западной пропагандой. Она вы-
звала яркие эмоции у украинцев по всему свету и увеличила на 1000% 
количество угроз в мой адрес.

Це мій дім, це мій Крим, це моя земля, Я також забираю мову!
Забрать язык противника, захватить культурное наследие, взять всё 

самое лучшее и сделать нашим.
Настоящая культурная апроприация — сильнейший инструмент про-

паганды. Но, кроме меня, никто на это поле не выходит, и напрасно. 
Качественная пропаганда — это битва за эмоции толпы.

Но невозможно управлять эмоциями людей, если ты тупой. Запреты 
вызывают отторжение и обиду. Сейчас никому этот украинский язык 
особо не нужен. Но попробуйте вольным людям юга России что-то за-
претить! Именно запрет русского языка стал одной из причин восста-
ния в Донбассе.

Любые инициативы с запретами всего украинского — информаци-
онный шум, попытка заработать дешёвые очки. Такие заявления лишь 
отвлекают от настоящих проблем фронта и не решают никаких воен-
но-политических задач.

Озаботиться победой России на культурном фронте — благое дело. 
Если кому-то хочется заняться чем-то полезным, есть предложение. 
А наведите шорох в российских музыкальных сервисах, где продол-
жают публиковать артистов, открыто поддерживающих ВСУ! Каждое 
прослушивание трека — дополнительный рубль в копилку противни-
ка. Музыканты, выступающие за Украину, ломятся в Россию с концер-
тами. И их на государственном уровне никто не гонит. Начните соз-
давать реестр тех деятелей культуры, которые несут разрушительные 
для страны смыслы в массы.
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Не трогайте украинский язык. Если не знаете, что с ним делать, от-
дайте его мне. Я справлюсь.

Дякую.

Сыны Монархии
Закрывая тему мовы) Апроприировать надо что-то полезное: чер-

тежи космической ракеты или новый интересный жанр музыки/лите-
ратуры.

Зачем великой русской нации апроприировать искусственно создан-
ную убогую мову?)

С тем же успехом можно вместо брюк носить катеку, бамбуковый 
чехол на член папуасов Новой Гвинеи)

Русский, поющий или размовляющий на мове, выглядит, как тро-
глодит в набедренной повязке и с каменным топором )

А пока дарю вам пару частушек:
Тот, кто очень любит мову, У того на полшестого!
Кто на мове говорит, Только на мужчин стоит

Царьград ТВ
Украинский язык в скором времени окончательно исчезнет в ДНР 

— Пушилин
Глава республики Денис Пушилин и министр просвещения России 

Сергей Кравцов раскрыли настоящую причину этого явления. По сло-
вам Пушилина, это не административное решение, а инициатива сни-
зу. Школы просто не смогли набрать классы для изучения этого языка 
— никто не выбрал такой факультатив.

Министр просвещения Сергей Кравцов в свою очередь признался, 
что для него это не стало неожиданностью. Он отметил, что дети в ДНР 
не хотят учить язык людей, которые больше 8 лет разрушали их горо-
да. И родители этих школьников, судя по всему, разделяют эту точку 
зрения.

Отметим, что на Украине русский язык тоже исчез из школ. Правда, 
там это произошло по разнарядке сверху, а не из-за народного проте-
ста. В стране уже несколько лет действует закон об образовании и за-
кон о госязыке. Первый запрещает преподавание на русском языке и 
изучение этого языка в школе. Второй — вводит тотальный запрет на 
использование русского языка в публичном пространстве.

Сергей Миронов
Время пошлости и оскорбления интеллекта, оглупления людей и 

обесценивания знаний – вот как охарактеризовал бы я сейчас состоя-
ние сферы образования у нашей соседки Украины.

Полюбуйтесь, кто сейчас «рулит» образованием и наукой в неньке. 
Министр-русофоб Оксен Лисовой и глава парламентского Комитета по 
вопросам науки и образования Сергей Бабак. Оба пойманы на плаги-
ате своих научных работ. Один украл кандидатскую диссертацию, вто-

https://t.me/SonOfMonarchy/10256
https://t.me/tsargradtv/45689
https://t.me/mironovonline/7553
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рой стащил докторскую.
Оба – выкормыши соросовских структур. Оба проводят курс на унич-

тожение науки и качественного образования в стране. Англосаксон-
цам умные на Украине не нужны. Нужны глупые, а значит, послушные 
и неспособные отстоять свое право на достойную жизнь в своей стра-
не.

Для нас, россиян, то, что происходит на Украине, – это и трагедия, 
и беда. Потому как именно нам приводить в чувство братский народ, 
нам бороться с пещерной русофобией в головах, нам заниматься под-
готовкой специалистов для Украины.

AGDchan
Как уязвить главные цели? Ударить по штабам. По каким штабам и 

как ударить? Все зависит от сознания, от четкого понимания того, кто 
наш настоящий ваг. Тогда и ударим. И по тому, по кому надо. И все, 
что надо поразим. Но причем здесь хохлы? Не причем. Так, размен-
ная монета. Ничто. Игра идет по крупному. Хохлы - вы ничто. Все важ-
нее, существеннее.

Вы, хохлы, мразь, а не враг, не народ. Просто тупая, грязная, воню-
чая, ничтожная мразь. Как были, так и будете ей.

Перемолем вас, как и наших либералов, в ничто. В компост. И сле-
да не останется. Русские наследят землю.

Те из хохлов, что русские, останутся. А остальные сгинут. Туда им и 
дорога. С кем, вы снова, в какой раз связались?! С Западом? С ЛГБТ? С 
Байденом? Вам конец.

Следом за Шебекено и Валуйками пойдет Харьков и Сумы. Да, мы 
отступили, но мы наступим.

После того, как мы наконец-то вынесли это дерьмо пугачевых, гал-
киных и киркоровых, пора с честью и достоинством внести Егора Лето-
ва и Сергея Курехина. Вот вам величие и прозорливость vs пошлость, 
тупость и предательство.

МИГ России
Судя по новостям, фактам, слухам и домыслам, начинается самый 

сложный этап в истории «новой России» (since 1991)
План действий: а) никуда не уезжать б) жить в) смотреть в будущее 

с оптимизмом, и на то есть объективные философские причины

AGDchan
По Белгороду бьют. Это ожидаемо и закономерно. Пока Украина 

есть, она будет бить. Когда ее не будет, и бить будет не кому. Все про-
сто. Пора с Украиной кончать. От слова совсем.

https://t.me/Agdchan/10464
https://t.me/mig41/26616
https://t.me/Agdchan/10473
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ВОЙНА НА УКРАИНЕ. ЧТО ДАЛЬШЕ?

Олег Царёв

Для того чтобы оценить возможности украинской армии, чрезвы-
чайно важно понять, чем же были сбиты два самолёта и два вертоле-
та над Брянской областью. Мы потеряли одиннадцать летчиков, и это 
большое горе, понесли существенные потери в технике. И до сих пор 
нет ни одного официального заявления о причинах случившегося. Ми-
нистерство обороны молчит, хотя обломки упавших бортов были ис-
следованы в первые часы после катастрофы. Но дело не только в этом. 

Повторю то, что уже писал — одним из основных факторов, кото-
рый сдерживает сейчас наступление ВСУ, является то, что они боятся 
нашей авиации. В степях Запорожской области наша авиация легко 
раскатает их «Леопарды» и даже будущие «Абрамсы», если они пой-
дут вперед без поддержки мобильного украинского ПВО. А вот если 
ВСУ нашли способ противодействия нашей авиации, то картина будет 
уже не настолько радостная, и мы должны знать об этом, планируя от-
ражение ударов.

Евгений Пригожин намекнул, что авиагруппа могла быть по ошиб-
ке сбита нашим ПВО. Некоторые пишут, что в данном случае ВСУ ис-
пользовали ракеты воздух-воздух, запущенные с самолётов или вер-
толетов. Но этом случае наши радары отследили бы их взлет и запуск 
ракет. 

Также выдвинута версия, что это работа ЗРК Patriot или же SAMP/T, 
который мог атаковать летательные аппараты из глубины украинской 
территории. Вероятно, это был не американский, а европейский Patriot 
– США формально не дают использовать свое оружие для атак на ста-
рые территории России, тогда как Германия, Нидерланды и Италия ме-
нее сдержанны в данном вопросе. В настоящий момент данное пред-
положение выглядит наиболее логичным – технические характери-
стики указанных выше зенитных комплексов позволяют организовать 
засаду на значительном удалении от российской границы (~100 км) и 
быстро поразить наши летательные аппараты.

В контексте перечисленных выше событий и версий интересна анон-
сированная Канадой передача авиационных ракет AIM-9 Sidewinder 
(43 единицы). Очевидно, что западная военно-техническая поддерж-
ка все больше концентрируется именно на вопросе купирования чис-
ленного превосходства наших ВКС.

Интересно мнение, которым со мной поделился автора канала 
Atomic Cherry. Он считает, что канадские ракеты передаются не для 
нужд украинской тактической авиации – в ее текущем положении (уста-
ревшим парком авиационной техники, если говорить прямо) устраи-
вать «догфайты» с ракетами малого радиуса действия очень опасно, и 
потому эта версия маловероятна — у нас насыщенное ПВО. Хотя сби-
тый недавно над Черным морем Су-35С, по его мнению, был поражен 
дежурной парой украинских МиГ-29, патрулировавших небо над Ни-
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колаевской областью. Он предлагает более логичное с технической 
точки зрения объяснение — американо-норвежские ЗРК NASAMS, к 
которым используют в качестве боеприпасов именно западные раке-
ты «воздух-воздух», включая и канадские Sidewinder. Это позволит ЗРК 
NASAMS, выполняющим в данный момент задачи прикрытия ключе-
вых городов Украины, работать по низкоприоритетным целям вроде 
дронов-камикадзе или тактической аэроразведке более дешевыми 
ракетами и не тратить дорогостоящие AIM-120. Но возможна и другая 
причина – западные страны постепенно начинают формировать ре-
зерв авиационных вооружений под анонсированную ранее передачу 
истребителей F-16. 

Обращу внимание на то, что если Украина сможет закрывать небо 
от нашей авиации своим ПВО, то западные самолеты Украине будут не 
нужны. Ненужные риски. Их самолеты может сбивать как наше ПВО, 
так и наши самолеты ракетами «воздух-воздух». 

Ответ на вопрос, каким образом Украина сбила в течении несколь-
ких минут нашу авиационную группу, является краеугольным для 
понимания, способна ли Украина на успешное наступление. Скажем 
так: если они смогут подавлять нашу авиацию, шансов у них доба-
вится. Это далеко не гарантирует их успех, но у них появятся хоть ка-
кие-то шансы.

Наша авиация и дальнобойные ракеты имеют колоссальное преи-
мущество в воздухе. Важно, что у нас был большой запас всех видов 
ракет, и мы его воспроизводим. На протяжении пятнадцати месяцев 
СВО можно выделить несколько этапов использования ракет Россией. 

Долгое время ракеты не применяли, и многие за это критиковали 
МО. Потом был период нанесения ударов по украинским НПЗ. Это при-
вело к дефициту и росту цен на нефтепродукты. Украина довольно бы-
стро справилась с дефицитом. Плюс Кременчугский НПЗ перешёл из 
рук Коломойского в руки окружения Зеленского (формально — в руки 
ВСУ) и продолжает успешно работать. 

Следующий этап — методичные удары по украинской энергетиче-
ской инфраструктуре с октября по март. По данным генпрокуратуры 
Украины по энергообъектам попали 255 раз. Это то, что они не смогли 
скрыть и были вынуждены признать. Однако система в целом выстоя-
ла. Почему? Очевидно, причина не в слабости ракет. Возможно, в не-
высокой точности разведки. Советские военные карты были неверо-
ятно подробными, за ними после распада СССР охотились разведки 
всего мира. Сложно поверить, но там указывали даже среднее рассто-
яние между деревьями в лесных массивах. К сожалению, есть ощуще-
ние, что часть ударов была нанесена именно по объектам, исходя из 
тех старых карт.

Еще одна причина в том, что до ударов Украина потребляла значи-
тельно меньше электричества, чем производила. Плюс наши не били 
по АЭС. Первое время удары спровоцировали веерные отключения, 
останавливалась промышленность. Но с течением времени Украина 
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приспособилась. Сейчас веерных отключений нет. Более того, Украи-
на сейчас умудряется продавать излишки электроэнергии на Запад. 

Но основная причина не в этом. Дело в том, что государство, горо-
да имеют свойство приспосабливаться и восстанавливаться. Система 
адаптируется, и с каждым новым ударом восстановление проходит бы-
стрее. Это объективный закон, и это можно было предусмотреть. Ин-
фраструктуру государства можно было вывести из строя только если 
бы количество нанесенных ударов и их точность нарастали быстрее, 
чем возрастающая скорость, с которой Украина нивелировала бы по-
следствия. Надо признать, мы не смогли уничтожить энергетические 
объекты зимой. 

А раз не смогли, то может не надо было и начинать? Ведь чем боль-
ше Россия наносила удары, тем больше западная коалиция набира-
лась решимости помогать — именно в этот период было принято ре-
шение о предоставлении танков, современных систем ПВО и тд. Не 
только наша армия приспособилась прятать склады, командные пун-
кты и личный состав от ударов HIMARS. ВСУ тоже. А мы тратим ракеты. 
Так может все было зря? Не думаю. Если бы тогда не начали наносить 
удары, то сейчас бы не обладали необходимой компетенцией, чтобы 
выбивать военную инфраструктуру. 

Сегодня, благодаря опыту ударов дронами и ракетами, приобре-
тенному нашими специалистами, ВС РФ достаточно успешно бьют по 
резервам врага. И самое главное — наша армия успешно выводит из 
строя украинские ПВО. Где-то встречал цифры, что наши уничтожили 
67 комплексов С-300 и порядка 13 Буков. Выходят из строя еще совет-
ские установки, их срок службы давно вышел. Да они и не предназна-
чены для нынешней непрерывной эксплуатации. Да. Запад поставля-
ет свои системы ПВО и ракеты к ним, которые сами и производят. Но 
ракеты дорогие, одна ракета для Patriot стоит около 4 млн. долларов, 
а украинцы их выстреливают очень бодро. Украина исчерпает запасы 
дорогих ракет, запад даст еще, но из-за высокой стоимости ракет не 
даст какого-то другого вооружения. 

Мы же методично бьем по складам, выявляем их систему ПВО и 
уничтожаем её. Я уже писал, что ВСУ не начинают наступление во мно-
гом благодаря тому, что боятся нашей авиации. Колонны бронетехни-
ки в южных степях легко будут уничтожены нашей авиацией. Поме-
шать нашей авиации может их ПВО. С удовлетворением наблюдаю, 
как каждый день мы наносим удары, довольно успешные, по ПВО. Мы 
выбиваем технику, которую так нагло концентрируют у линии сопри-
косновения на юге. И эта работа не была бы такой результативной, 
если бы не предыдущие пятнадцать месяцев проб и ошибок.

Продолжая тему анонсированного наступления, которое никак не 
начнётся, изложу свою точку зрения, почему это происходит. 

Серьезным фактором, препятствующим старту украинского насту-
пления, является текущий уровень насыщения техникой украинских 
частей. Речь идет как о достаточно тривиальных вещах вроде защи-
щенного автотранспорта для пехоты, так и о сложных высокотехноло-
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гичных системах — ЗРК и высокомобильной артиллерии. 
Смотрите, что получается. На старте СВО технический парк ВСУ обе-

спечивал полное укомплектование армии численностью в 250 тыс. че-
ловек. Как минимум 40% этой техники было потеряно в первые меся-
цы боевых действий, эта цифра не взята с потолка, это официальные 
данные от начальника службы тыла ВСУ. 

Спустя год ВСУ расширили свою численность почти до 1 млн. чело-
век. Для такого количества нет резерва не только техники, но и даже 
пехотных вооружений не только на Украине, но и Европе. Плюс можно 
условно считать, что каждые сутки боевых действий выводят из строя 
не менее 1% технических средств. 

Действительно, страны НАТО пообещали предоставить Украине зна-
чительные объемы вооружения для подготовки к наступательной опе-
рации. Но значительную часть поставок анонсировали лишь в янва-
ре-феврале 2023 года, и по техническим причинам это вооружение не 
может быть предоставлена Киеву в ближайшие месяцы. Это обуслов-
лено необходимостью подготовить технику (иногда расконсервиро-
вать, а иногда произвести «с нуля»), а также подготовить личный со-
став, который будет всем этим управлять. 

Еще один важный аспект — обеспечение инфраструктуры для экс-
плуатации и ремонта западной техники. Нужен технический персо-
нал, склады запчастей, топливозаправщики и пр. Полноценную систе-
му предстоит выстроить с учётом того, что Украина получит сотни бро-
немашин и сотни танков. 

Количество изготавливаемых ЕС и США боеприпасов и зенитно-ра-
кетных комплексов — еще один серьезный фактор. Как раз об этом я 
писал в прошлой публикации. Наступление потребует насыщения ли-
нии фронта зенитными средствами всех уровней, чтобы попытаться 
нивелировать превосходство российской авиации. Западные ЗРК об-
ладают хорошими характеристиками, однако ни Европа, ни США, ко-
торые в силу специфике западных военных доктрин, никогда не де-
лавших ставку на наземное ПВО, не имеют их в количествах, необхо-
димых для условий текущего Украины и для противодействия России 
в воздухе. Выпускать ЗРК сложно и небыстро. Плюс персонал для обе-
спечения работы высокотехнологичных вооружений.

Свои мысли о подготовке личного состава и персонала я изложу 
отдельно. Что же касается техники, то можно говорить о том, что 
украинские бригады достаточно оснащены боевых действий в теку-
щем формате. А вот достаточно ли их оснащения, чтобы вести меха-
низированное наступление с участием десятков тысяч солдат одно-
временно на разных участках фронта? Скорее нет, чем да.

Рассуждая об украинском наступлении, мы вновь и вновь приходим 
к главной проблеме, которая заключается не только в техническом на-
сыщении ВСУ, но и в подготовке личного состава. В текущей позицион-
ной войне подготовки личного состава достаточно, но мы говорим о 
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стратегической наступательной операции – пожалуй, наиболее слож-
ной области военного искусства. Для успеха таких операций необхо-
димо сочетание многих факторов: наличие высококлассного управле-
ния крупными массами войск, военной логистики, тех.персонала — то 
есть высокого профессионализма и управленцев, и исполнителей. 

Отмотаем чуть назад. До 2014 года украинская армия представля-
ла собой скорее бюрократическую или силовую, но не военную струк-
туру. С началом АТО на Донбассе многое изменилось, ВСУ стали пол-
ноценно функционирующей военной машиной. При этом Украина не 
имела возможности закончить формирование полноценных сержант-
ского и офицерского корпусов, и вынуждена заниматься этим в усло-
виях боевых действий, когда ВСУ необходимо укомплектовать личным 
составом десятки свежесформированных бригад мобрезерва, а также 
постоянно восполнять потери. 

Тогда как успешная крупная наступательная операция требует от 
личного состава определенный уровень подготовки для осуществле-
ния активных маневров, штурмов, прорывов и действий в отрыве от 
основных сил, помимо мотивации. В отсутствие должного уровня под-
готовки любое наступление рискует превратиться в хаотичное движе-
ние неорганизованной, дезориентированной массы людей и техники, 
которые уже спустя несколько часов движения едва ли можно будет 
назвать «армейскими частями». И это не то, чего ждёт от своей армии 
Зеленский. 

Сегодня мы имеем статичную линию фронта, насыщенную боль-
шим количеством личного состава. Плотность обороны нашей армии 
не дает возможность ВСУ провести скоростные, высокоманевренные 
операции небольшими силами легкой пехоты, как в ходе наступления 
на Харьков и Изюм. 

Сегодня для глубокого прорыва наших оборонительных порядков 
Украине необходимы значительные силы и средства. Уровень обучен-
ности личного состава для масштабных слаженных действий вызыва-
ет сомнения. Дело в том, что анонсированные странами НАТО про-
граммы массовой подготовки военнослужащих ВСУ уже начали функ-
ционировать, но с большим запозданием. Изначально их старт пла-
нировался еще в начале осени, а запущены они были только в конце 
зимы. Да, они уже обеспечили подготовкой и слаживанием тысячи 
украинских солдат. Но для реализации того наступления, что нарисо-
вали украинцам западные кураторы, через программы должны прой-
ти десятки тысяч (по факту, думаю, не менее 50 тысяч человек, если 
брать совокупно все задействованные программы). Еще один фактор, 
задерживающий обещанное наступление ВСУ — невозможно насту-
пать, не имея слаженных и обученных подразделений. 

Вопрос, будет ли Киев ждать окончания программ — вопрос из се-
рии, будет ли он ждать операторов Abrams и сами американские тан-
ки, или истребители F-16.  Мы этого не знаем, и в наших интересах, 
чтобы Киев не ждал.

Эта часть о деньгах и о том, почему ВСУ не готово к контрнаступле-
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нию: «для войны нужны три вещи: деньги, деньги и еще раз деньги», 
— по легенде так ответил маршал Джан-Джакопо Тривульцио (1448-
1518) на вопрос Людовика XII, какие приготовления нужны для заво-
евания Миланского герцогства. Запомните эту фразу. К ней впослед-
ствии мы часто будем обращаться. 

Между США и Украиной подписано пять контрактов на поставку во-
оружений. На слуху сумма $113 млрд, проголосованная Конгрессом. 
В перечне не только вооружение, но и борьба с голодом и ремонт по-
сольства США на Украине, усиление войск НАТО в Европе. И оружия 
на эту сумму не поставлено. Из этой суммы только $37 млрд. оформ-
лены в виде конкретного перечня вооружения, заявок и заказов. За 15 
месяцев оружия Поставлено на 22 млрд. Это очень мало. В 2023 году 
из $14,5 млрд. поставили уже на 12,2. До конца финансового 2023 (до 
сентября) осталось $2,3 млрд. Если поделить деньги на месяцы, уви-
дите, что ежемесячное финансирование сейчас резко уменьшится — 
к сентябрю практически втрое. В то время когда планируется насту-
пление финансирование ВСУ со стороны США кардинально умень-
шается. 

Что со стороны Европы? Жозеп Боррель заявил о выделении ЕС воо-
ружений Украине на €65 млрд. Но реально за 15 месяцев ЕС поставле-
но вооружения на €34 млрд.

Для сравнения. На финансирование вооруженного конфликта в Аф-
ганистане потрачено $2-3 триллиона. В месяц только США тратило до 
$300 млн. на войну. Причем афганские моджахеды никогда не были, 
в отличие от России, исконными, экзистенциальными врагами США. 

Очень примечальный  доклад военных экспертов британского RUSI, 
я о нем писал. В докладе, кроме ряда оценок российской армии, ко-
торая до сих пор не избавилась от проблем, но радикально меняется 
на глазах в лучшую сторону, приведено ряд цифр. Соотношение цифр 
количества бронетехники на сейчас 1 к 8-12. На один танк или броне-
машину ВСУ от восьми до двенадцати единиц бронетехники со сто-
роны России. Да. Раньше соотношение было 1 к 10-15. Много было 
поставлено техники НАТО, много было российской техники подбито, 
много техники попало в руки ВСУ при скоропостижном отступлении 
ВС РФ от Харькова. Но все равно разница велика. Причем с учетом во-
йны и особенностей применения, я уже писал, что старенькие совет-
ские танки и грузовики Уралы в теории ничем не хуже, а на практике 
лучше, чем американские бронемашины Bradley. Количество самоле-
тов, по информации из открытых источников, в Украине в 20 раз мень-
ше, чем в России. 

США могли бы начать отгрузку вооружений по ленд-лизу. Ограни-
чений по деньгам нет, Госдеп должен лишь отчитываться по постав-
кам перед конгрессом. Но этого не происходит. С шумом и фанфара-
ми приняли ленд-лиз Украине, но не отгрузили по нему ничего. Объ-
яснения этого феномена я нигде не нашел. Вы будете смеяться, но 
на Украине многие уверены, что Байден играет согласованную с Пу-
тиным игру. Если бы не взрыв Северных Потоков, то в это бы можно 
было поверить. Но по крайней мере сильного желания помочь Украи-
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не со стороны США не видно точно. На Украине обвиняли США в сли-
ве военных данных русским. В свое время генштаб ВСУ хотел нане-
сти удар по ВС РФ, Залужный предлагал направление Азовского моря. 
Если помните, на тот момент ВС РФ были сточены долгим наступле-
нием, личного состава не хватало— это было до мобилизации. Обо-
рона организована не была. Не исключено, что если бы удар был на 
Мелитополь, то результат был бы такой же, как под Харьковом. И если 
бы тогда ВСУ вышли к Крыму, то, согласитесь, ситуация могла бы быть 
сейчас совсем иная. Но США тогда выступили категорически против 
наступления на Крым. Аргумент — это может привести к ненужной 
эскалации.

Украина обвиняет США в том, что они не разрешают бить по искон-
но русским территориям своим оружием. На Украине говорят, что во-
йна — это когда с врагом воюют везде, а не на выделенных терри-
ториях. Объяснения США на Украине не считают убедительными. На 
всех уровнях, включая госдеп и разведку США, заявлено, что США не 
видит рисков применения Россией ядерного оружия. Если это так, то 
на Украине недоумевают, почему США против эскалации? 

С моей точки зрения, в США нет единого подхода по отношению к 
войне на Украине. У них, как и у нас, есть партия мира и есть партия 
войны. Я не большой специалист по США. Это лишь мое предположе-
ние. Но по-другому сложно объяснить половинчатость решений США. 

Санкции против России не работают, поставок вооружения, способ-
ных переломить ход конфликта в пользу Украины, нет. Все идет к тому, 
что линия фронта на некоторое время будет заморожена. В пользу 
того, что у Украины вряд ли получится сделать даже локальный про-
рыв, говорит то, что Москва переводит ЧВК Вагнер в резерв. Если бу-
дет прорыв, его купируют. На Западе широко распространено моде-
лирование военных действий. Мне кажется, они давно посчитали, 
что действующими силами Украина победить не может. Проблема в 
том, что и поставлять Западу Украине нечего. Советское оружие поч-
ти все выскребли. Если поставлять западное высокотехнологическое, 
то вместе с персоналом. Вы же понимаете, что на западном ПВО и на 
самолётах, поставленных в перспективе, работают и будут летать точ-
но не украинцы. Но если массово переводить Украину на НАТОвское 
оружие, то надо массово заводить НАТОвских военных. И не кого-ни-
будь, а высокоуровневых специалистов. Это фактически вступление 
НАТО в войну. На это Запад не готов. Пока. Возможно, сегодняшняя 
пауза связана с тем, что Запад раздумывает, включаться в войну по 
полной или нет? Развертывание новых военных производств на Запа-
де не начато, значит пока Запад не готовится к такому виду противо-
стояния. Те мощности, которые сейчас вводятся, рассчитаны лишь на 
компенсацию убыли запасов вооружения, переданного Украине. 

Исходя из вышесказанного можно предположить, что наступле-
ния Украины в ближайшее время не будет. А если и будет, то это бу-
дет означать, что Запад решил окончательно сдать Украину. У Украи-
ны сейчас нет сил для того, чтобы перейти в наступление. Россия тоже 
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вряд ли сможет перейти в наступление до новой мобилизации. Сей-
час у России нет превосходства в живой силе, чтобы успешно атако-
вать. 

Скорее всего, конфликт перейдет в фазу стабильной линии фрон-
та. Нас ждёт ракетная война с ударами по тылам друг друга. Украина 
будет усиливать террористическую и диверсионную деятельность на 
территории России.

В текущем своем формате российско-украинский конфликт находит 
все больше параллелей с Ирано-иракской войной (1980-1988), о кото-
рой я ранее уже писал. Высокоинтенсивные боевые действия смени-
лись позиционным тупиком, исход которого все еще остаётся загад-
кой — скажем прямо, сил на его разрешение в данный момент не на-
блюдается ни у одной из сторон конфликта.

В подобных стратегических раскладах особое значение приобре-
тают анонсированные странами НАТО поставки Украине оператив-
но-тактических вооружений (крылатые ракеты Shadow Storm, SCALP-
EG, Taurus, а также британские дроны-камикадзе пока неизвестной 
модели, способные поражать цели на дистанции до 200 км), а также 
истребителей F-16.

Несмотря на то, что формально данные вооружения предостав-
ляются Киеву под нужды наступательных операций, фактически они 
могут перевести боевые действия в новую плоскость, плоскость «во-
йны городов». И в этом случае акцент воюющих сторон сместится 
на бомбардировки территорий противника с сохранением статич-
ной линии фронта. 

Подобный гипотетический сценарий напоминает события Ирано-и-
ракской войны, когда Тегеран и Багдад к третьему году конфликта ис-
черпали свои военные ресурсы для ведения активных наземных кам-
паний и сосредоточили усилия на разрушении военной и экономиче-
ской инфраструктуры друг друга. Сценарий, на мой взгляд, актуален 
для России и Украины. С одной стороны, линия боевого соприкосно-
вения насыщена большим количеством личного состава и техники, с 
другой — ни у одной из сторон нет сиюминутной возможности перей-
ти на некий качественно иной уровень военного искусства, и, соответ-
ственно, нет шанса преодолеть сложившийся позиционный тупик. 

Получение Украиной значительного количества оперативно-такти-
ческих вооружений серьёзно изменит общую стратегическую обста-
новку для российского командования, но в целом не сможет в корот-
кие сроки преломить ход боевых действий. Подобный шанс Украина 
имела летом, когда были поставлены первые комплексы HIMARS. Од-
нако с тех пор наша военная логистика претерпела серьёзные струк-
турные изменения и стала куда менее воспримчивой к огневому воз-
действию. И сегодня задача ВСУ нарушить функционирование россий-
ских военных коммуникаций потребует как значительных военных ре-
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сурсов, так и немало времени. При этом надо понимать, что наша стра-
на имеет собственные мощности по выпуску значительных объемов 
вооружений и немалые военно-технические запасы. То есть  с одной 
стороны ВС РФ имеют возможности купировать значительную часть 
ущерба от потенциальных украинских бомбардировок, а с другой — 
могут активно наносить ответные  удары.

В подобных условиях анонсированное Киевом наступление не 
имеет как таковой целесообразности.  Активная ракетная война вку-
пе с небольшими локальными операциями будут обеспечивать куда 
больший военный, политический и медийный успех, позволяя нара-
щивать силы и средства. 

Такая логика развития событий в настоящий момент выглядит наи-
более очевидной, однако в настоящий момент мы можем лишь делать 
осторожные предположения, опираясь на упомянутый выше опыт во-
йны между Ираном и Ираком.
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ТРЕТЬЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Как реагировать на хрюканину,
• Киеву не хватает оружия, а России всего хватает,
• Медведев и релоканты,
• Марков помирил Пригожина с Кадыровым,
• В Белгородской области, кажется, война,
• Украинский язык не нужен - продолжение,
• Индонезийский мирный план,
• День рождения Шафаревича

Владислав Угольный
Готов провести безоплатный мотивирующий семинар «как не вни-

кать в хрюканину хохла и радоваться жизни дальше» для редакторов, 
журналистов и военкоров «Осторожно, новости»

titov’s burden
Владислав, добрый день. Хочется от лица моего издания «Осторож-

но, новости» сказать, что вы можете пойти нахуй. “Хрюканина” это 
ваши посты, ваша деятельность и вся ваша тусовка. Украинские граж-
дане (я про обычное гражданское население) на самом-то деле могут 
выражать любое несогласие (даже с оскорблениями), потому что зна-
ете-ли у них война в стране. Свои лекции можете засунуть себе в дупу.

Владислав Угольный
Знаешь, Сергей,  я бы проигнорировал это, но история ведь настоль-

ко смешная в своей показательности, что пройти мимо просто нельзя. 
Но сначала давай обратимся к хохликам.

Хохлики! Вы сейчас обстреливаете Шебекино и Белгородскую об-
ласть в надежде, что ВС РФ перебросят подразделения туда с более 
приоритетных районов. Кроме того обстрелы российской территории 
и Москвы очень сильно нравятся вашему населению, закошмаренно-
му гробами с Донбасса и ракетными обстрелами. Стреляя по россий-
ской территории вы себя чувствуете сильными и способными давать 
сдачи. Хотя весь вред, наносимый вами России в лучше случае 1% от 
того, что мы делаем с вами.

Но знаете, хохлики, это бы работало эффективно, если бы вы по-
добными действиями не зверили россиян. Тех самых, которым пле-
вать на не нужный им Донбасс и не нужную им Украину. Тех самых, 
которые меня самого донецким хохлом называют. Тех самых, которых 
вы ненавидите за то, что они так хорошо живут в «стране-агрессоре». 
У которых «Бургер кинг», которого в вашей стране (мастурбирующей 
на отрытие макдонольдца) нет и не было никогда, есть. 

Хохлики, думайте что вы делаете своими перфомансами. Вы этих 

https://t.me/zola_of_renovation/5124
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самых россиян, которые не поддерживали СВО из-за отключения эпл 
пея, толкаете ко мне в объятия.

А теперь вернемся к тебе Сергей. Ты сейчас можешь сколько угод-
но вытирать украинскую мочу со своего лица, но рано или поздно ты, 
Сергей, будешь моим. Война, слава Богу, будет идти долго. Успеется.

Сейчас твоя начальница в традиционной ей манере соревнуется с 
Маргаритой Симоновной в публичной благотворительности. Это уже 
сработало положительно для нашей армии осенью, когда благодаря в 
том числе «Осторожно, новости» на фронт не мобилизовали ряд лю-
дей с инвалидностью. Люди с инвалидностью — плохие солдаты. Ваша 
деятельность позволила улучшить качество мобилизованного лично-
го состава, Сергей.

И сейчас Ксения Анатольевна решила помочь мирняку Белгород-
ской области, который бомбят хохлы. Плевать на мотивы, но она по-
могла своим согражданам. За это ее обоссали украинцы и эмигранты. 
Вернее не её, не сама же она разгребала бота. Обоссали её подчинен-
ных, которые сортировали заявки. Девочек, твоих коллег. Несправед-
ливо, за хорошее дело.

Ты говоришь, что «хрюканина» — это моя тусовка. Но я не состою 
ни в какой «тусовке», я сам по себе. Во мне нет желания зачистить ме-
ди-среду и культуру ради места под солнцем. Я просто хочу чтобы хох-
лов убили и мир стал прежним. Я хуже «тусовки», понимаешь? Но од-
новременно с этим я неприхотлив и плюралистичен. Мне плевать кто 
убивает хохлов или помогает выжить русским: либерал, коммунист, 
нацист, гомосексуалист, государственный чиновник или городской су-
масшедший. Каждая тварь имеет право убивать хохлов и спасать рус-
ских.

онкретно в данном случае Собчак и вы, её команда, помогаете спа-
сти некоторое число русских и вам ссут на лицо хохлы. Мне это непри-
ятно и в данном случае, данном конкретном случае я на вашей сторо-
не. Хохол не имеет право ссать на русского человека. Он в принципе 
ни на что не имеет права.

Война будет идти долго и подобные акции, атаки на Россию, к сожа-
лению, будут продолжаться. Вы, журналисты «Осторожно, новости» 
остались в России — и при всех НО вы со мной в одной лодке. И в вас 
будут продолжать ссать каждый раз когда вы будете совершать добро 
русским людям (пусть и не искренне, а ради пиара и т.д — плевать)

Когда-нибудь девочек, с которыми ты работаешь, заебёт читать про-
клятия в свой адрес. И на очередной пятничной попойке одна из них 
расплачется или просто заорет, что хохлы её заебали. Рано или позд-
но это произойдет.

И, Серёжа, знай, что в этот момент я буду тенью стоять рядышком, 
а моя тень будет хохотать. И будет готова протянуть руку и процитиро-
вать «Мариуполь, Мариуполь — по еблу хохлам залупой».

Потому что я не заинтересован чтобы свободная журналистика в 
России сдохла. Я заинтересован в том, чтобы она или ебала хохлов, 
или помогала русским людям. Всё, что находится за этими пределами 
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меня не волнует. 

Александр Ходаковский
Очевидно, что затяжная война не входила в наши планы, и как след-

ствие - нам приходится перегруппировываться на ходу. Удивляет наи-
вность тех, кто думает, что сейчас можно какими-то административ-
ными решениями резко улучшить наше положение. Есть законы - они 
непреложны. Когда в ту тяжёлую войну двенадцатилетние дети стано-
вились к станку - они знали, что им у станка делать. Оканчивая школу, 
я уже имел профессию токаря (третьего разряда), и до сих пор помню, 
как работать на токарно-винторезных станках. 

Чтобы сейчас увеличивать выпуск военной продукции - нужна дру-
гая страна. Нужны кадры, нужна наука, нужно производство, бездум-
но порезанное в постразвальные годы... Гайдаровская школа уверяет 
нас, что рынок всё сам отрегулирует. Но рынок оставляет жить только 
то, на чем можно зарабатывать. Дело защиты государства с точки зре-
ния рынка - дело нерентабельное. Дальше ситуативной выгоды ры-
нок не заглядывает  и не понимает, что сила или слабость государства 
в конечном итоге  и определяет, каким будет рынок и на чьих услови-
ях он будет существовать. 

Но не менее важно, чем наращивать темпы военного производ-
ства, - формировать сознание людей. Мы успешно взрастили поколе-
ния потребителей и сейчас столкнулись с тем, что сознание обывателя 
просто отторгает мысль, что нужно жертвовать. Конституция потреби-
теля не содержит те нормы, которые регламентируют жертвенность. 
Зачем? Для чего? Ради кого?... Сам способ существования потребите-
ля из рыночной эпохи построен на законах выгоды, а жертвовать - это 
тоже нерентабельно. 

Пока не изменится смысловая основа нашего существования - у Рос-
сии не будет шансов. Любые поверхностные меры - это только при-
мочки. Сейчас нужно выиграть время, чтобы не просто перезагрузить-
ся - «перепрограммироваться». Не сделаем этого - только отсрочим 
итог. Нужно другое образование и воспитание, нужен человек труда 
на пьедестале, а не успешный менеджер или торгаш,  нужно прекра-
тить поощрять аборты, нужно рожать детей и учить их быть людьми, 
а не потребителями... Много чего нужно - для этого это непростое ис-
пытание. Мы хотели, как привыкли, проскочить на халяву и насоби-
рать бонусов по-легкому, - а нам сверху: да хрен вам. Богу мы такими, 
как есть, очевидно не нужны - он хочет видеть нас другими.

Политджойстик/Politjoystic
Не скажу когда, не скажу где, и не скажу кто. Но, три месяца назад 

ооочень высокопоставленный человек сказал при мне, что к лету все 
потребности ВС РФ будут удовлетворены. 

… 
И мы видим результат.

https://t.me/aleksandr_skif/2713
https://t.me/politjoystic/32549
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АДЕКВАТ Z
Что говорящая пентагоновская голова вчера заявила, что хохлам пе-

редали все необходимое для наступления, обратили внимание все. 
Что тем же ртом также было заявлено, что приоритетом дальнейших 
подаяний будет ПВО, заметили довольно немногие. А заявление не 
менее важное, особенно в связке с предыдущим.

Во-первых, это дополнительное усиление намека чубатым: время 
отрабатывать подаяния пришло окончательно, новых не ждите и от-
тянуть отработку под предлогом выцыганить что-то еще не пытайтесь. 
Во-вторых, дана молчаливая оценка как более чем скромной эффек-
тивности уже предоставленных средств ПВО, так и расходу произво-
димых в весьма ограниченных объемах боеприпасов: если не продол-
жать выметать склады с неприемлемой интенсивностью, то и эффек-
тивность очень быстро устремится к самому нулю.

А за отдельный бонус сойдет, что бюджеты, которые сейчас будут 
продолжать разлетаться на восполнение крайне дорогих систем и бо-
еприпасов ПВО, тем самым уже не потратятся на что-то применимое 
на поле боя.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Зеленский заявил в интервью The Wall Street Journal, что Киеву не-

обходимо еще 50 батарей Patriot. «Любое контрнаступление без кон-
троля в небе очень опасно. Представьте себе военного, который по-
нимает, что у него нет крыши. И он не понимает, почему у соседних 
стран это есть».

Пишут, что всего Киеву было обещано 5 батарей Patriot, 1 батарея 
стоит до $1 млрд. Поставлено на текущий момент 2 батареи, обе унич-
тожены.

Так вот ненавязчиво пианист-кокаинист потребовал еще $50 млрд.

Владислав Угольный
Знаете, вот эти все «рассерженные патриоты» и «патриотические 

публицисты», вопящие про оставление Херсона, Киевской области и 
так далее — они идиоты.

Почему?
Они лишают русскую армию возможность проводить такие опера-

ции как «рейд».
Рейд — это когда зашли, сделали задачи и вышли.
Смотрите, в условиях давления на Белгород и прочие пригранич-

ные области мы не можем сделать полноценный фронт против Чер-
нигова, Сум, Харькова. Это огромное число подразделений, которое 
будет доступно только в случае второй волны мобилизации.

Но, в принципе, при грамотном планировании у нас есть силы, ко-
торые, теоретически, могли бы быстро взять Сумы — областной центр 
кстати — т.к. в нем хохлы не держат ДИВИЗИЮ. Да и бригады думаю 
нет.

https://t.me/politadequate/7587
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Далее в подобной ситуации взявшие город спецы отводятся обрат-
но в резерв, туда загоняются стрелковые батальоны и артиллерия, ко-
торая прикрываясь довольно крупным городом создаёт хохлам целую 
кучу проблем. У хохлов становится меньше сил лезть на Белгород, да 
и в целом жизнь становится хуже.

Здесь важно лишь одно — никаких «Россия здесь навсегда».
Рейд. Зашли в город, засели, сделали свои дела, воспользовались 

инфраструктурой и вышли в случае малейшей угрозы военного пора-
жения.

А теперь представьте лица наших военкоров, медийщиков, ЛОМов 
и так далее. Они же опять начнут руководство России и вооруженных 
сил проклинать, называть предателями и искать признаки договор-
нячка.

Всё это, как водится, мысленный эксперимент. Однако перспектива 
взятия хоть сколько-нибудь крупного украинского населенного пункта 
у границы и превращение его на некоторое время в укреп — доволь-
но интересное решение. Это как минимум спровоцирует новую волну 
перемещения на Украине, которая будет бить по экономике и всё та-
кое прочее.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украина готова к контрнаступлению, - Зеленский в интервью The 

Wall Street Journal.
  «Не знаю точно, сколько и какую цену мы заплатим», - сказал он
Сегодня Зеленский с каждым днем все больше похож на Адольфа 

Гитлера. Их объединяет как минимум амфитоминовая группа синте-
тических наркотиков, как следствие - наркотическая агония и оконча-
тельная потеря реальности, одержимость и безумное желание побе-
дить любой ценой, даже тогда, когда всем вокруг понятно, что это про-
сто невозможно.  

Зеленский продолжает толкать людей на бессмысленную смерть. 
Украина, как и Гитлеровская Германия, находится в руках  нарко-

зависимого, сошедшего с ума человека, возомнившего себя великим 
полководцем и правителем мира ! 

Когда в 1945 году войска первого Белорусского и первого украин-
ского фронта вели боя уже в пригороде Берлина, людям рассказыва-
ли и самое страшное, что те были в этом уверены - в скором контрна-
ступлении «Вермахта» и неменуемой победе «Великой Германии». 

Украинцы не понимают, что их жизни находятся в руках наркозави-
симого, сошедшего с ума человека.  

Чем закончилась история Гитлеровской Германии мы хорошо пом-
ним и знаем, как для страны, так и народа. История «Украины-Зелен-
ского» такая же…

Vоенкор Котенок Z
Замглавы офиса Владимира Зеленского Игорь Жовква: «У Киева не-

https://t.me/The_Kyva/5454
https://t.me/voenkorKotenok/48139
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достаточно оружия для контрнаступления».
Это уже какая серия?

Анатолий Шарий
Море в Одессе покрылось радужной пленкой и пахнет топливом
Плохой знак, учитывая молчание по затоплению корабля...

Readovka
Одесситы устали от войны — вместо звука сирены сегодня там пред-

почитают клубную музыку
Одесская молодежь беззаботно тусуется в ночном клубе — на Укра-

ине люди устали от бесконечных кровопролитий, продолжающихся по 
приказу их лидера во имя отчета перед западными спонсорами. Об-
ществу становятся безразличны судьбы их солдат и ежедневные об-
ращения Зеленского — обещаниям о лучшей жизни верится все мень-
ше.

Ермак, как и вся команда нынешнего ОП Украины, разжигали вой-
ну между двумя странами. В результате этого многие одесситы полег-
ли на русской земле за интересы политических элит, за их отказ пе-
рестать убивать людей на Донбассе. Жители Одессы просто-напросто 
устали от своего милитаристского руководства.

РИА КАТЮША
Вообще, история с запретом на использование дронов у нас просто 

эпическая. И ведь дело даже не в депутатах, которые почему-то верят, 
что после оного диверсант одумается и не будет совершать теракт или 
«срисовывать» военные объекты.

Она изначально была странная, начиная с «китайского партнерства» 
и ограничений на ввозимых в Россию дронах DJI. Наверное, все слы-
шали слово «прошивка». Лобаев прошивает дроны, куча народных 
умельцев этим занимаются. Но мало ведь кто понимает, что «прошив-
ка» – это в первую очередь подмена российской лицензии на амери-
канскую или европейскую.

Лицензию там подменяют, потому что компания-производитель из 
«дружественного Китая» присоединилась к санкциям и урезала функ-
ционал коптера до базового минимума. Ограничения по дальности 
полета, запрет на смену частоты кроме 2,4, дабы врагу и нашему РЭБ 
было проще валить дрон, огни, которые не выключались и выдавали 
позиции оператора.

В общем, сделали все, чтобы осложнить нам жизнь. И вот наши по-
литики и депутаты, которые на перебой рассказывали про дружбу с 
Китаем, за год войны не смогли/не захотели попросить товарища Си 
решить данный казус. Если, конечно, они спрашивали, а товарищ Си, 
призвавший ныне силовиков готовиться к «наихудшему сценарию», 
послал их по известному адресу. Но тогда и говорить про «партнер-
ские отношения», мягко говоря, сложно.

https://t.me/ASupersharij/20044
https://t.me/readovkanews/60087
https://t.me/riakatysha/25542
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Далее мы имеем РЭБ в приграничье, который кто-то шибко умный, 
после испытания на дронах в России, выставил на частоте 2,4 ГГц, бла-
годаря чему в нашей Белгородчине потерялась куча БПЛА и была край-
не осложнена разведка вдоль границы. Зато вражеские летают как у 
себя дома. Сами это видели и «Ветеран» не даст соврать.

Сейчас, судя по сбоям в мобильном интернете и после критики, на-
чали давить и частоты укров, но наши как летали с удочкой, так и ле-
тают. Или прошивают, чтобы хоть как-то работать то, что можно про-
шить.

Теперь, дабы окончательно добить испытания аппаратов РЭБ и дро-
нов-камикадзе волонтерами, депутаты решили вообще все запретить. 
К слову, как будем летать мы в случае запрета, у которых статус граж-
данских, а посмотреть, кто сидит в кустах надо, тоже не ясно, от слова 
совсем.

Так что да – хочется надеяться в Думе прочитают «добрые отзывы», 
да решат запретить использовать ракеты и снаряды. Шучу, разумеет-
ся

Руслан Ляпин, Белгородская область

Нам пишут из Янины.
Пролистав в ночи свои телеграм-подписки за те несколько дней, ко-

торые практически не был в сети, обнаружил у Льва Вершинина ссыл-
ку на очередную нашу «военную аналитику», транслируемую Олегом 
Анатольевичем Царёвым:

Соотношение цифр количества бронетехники на сейчас 1 к 8-12. На 
один танк или бронемашину ВСУ от восьми до двенадцати единиц 
бронетехники со стороны России. Да. Раньше соотношение было 1 к 
10-15. Много было поставлено техники НАТО, много было российской 
техники подбито, много техники попало в руки ВСУ при скоропостиж-
ном отступлении ВС РФ от Харькова. Но все равно разница велика. При-
чем с учетом войны и особенностей применения, я уже писал, что ста-
ренькие советские танки и грузовики Уралы в теории ничем не хуже, 
а на практике лучше, чем американские бронемашины Bradley.

Я не знаю, кто является первоисточником этой дичи о том, что «ста-
ренькие советские танки не хуже». Когда я вижу как по Донецку, на-
пример, мимо меня тянут на трейлере Т-62М с «бровями Брежнева» 
без дополнительной динамической защиты, у меня почему-то совсем 
другие мысли возникают, причём сразу по нескольким причинам.

Во-первых, вся относительно современная техника, поставленная 
укропам НАТОвцами будет иметь возможность полноценного ночно-
го боя на дистанции эффективного применения своего оружия. И при-
данная ей пехота - тоже.

Что это значит на практике? Где-то лежит у меня видео, нагляд-
но проясняющее, почему Т-72А, снятый с хранения, а уж тем более - 
Т-62М, очень сильно хуже современного полнокомплектного Т-72Б3. 
На видео российский экипаж Т-72Б3 делает точный ночной выстрел с 
использованием современного тепловизионного прицела по взводу 

https://t.me/wehearfromyanina/2039
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солдат ВСУ, который взвод стоит кучкой в рост и даже не подозревает, 
что его видят. Дальномер при этом показывает дистанцию 4 125 ме-
тров и видео не просто так получило у аудитории название «23 поро-
сёнка» - после попадания люди туда сходили и посчитали.

Иракцы, помнится, тоже думали, что «вот сейчас мы ночью под-
крадёмся со своими РПГ и сделаем больно этим янки», но случилось 
иначе. Попытки ночных набегов с РПГ на ощетинившиеся стволами и 
ПНВ/тепляками американские импровизированные опорники в Баг-
даде закончились для иракцев плачевно. На дистанцию эффективно-
го применения «высокого боевого духа и морально-волевых качеств» 
выйти не получалось, все умирали раньше.

Казалось бы, тут самое время порадоваться - ну хотя бы сколько-то 
Т-72Б3 и другой современной техники с тепловизорами у нас есть. Но 
и тут я вынужден разочаровать нашу ура-патриотическую публику. Как 
уже писалось неоднократно, противник делал и делает ставку не на 
количество бронетехники (и техники вообще), а на её управляемость, 
которая хорошая управляемость войсками в целом обеспечивает ка-
ждому конкретному танку и БМП более выигрышную позицию в бою 
по сравнению с нашей машиной.

И вот тут мы просираем полимеры со страшной скоростью, потому 
что, даже если бы

а. в войсках умели ремонтировать поломки наисовременнейших и 
не имеющих аналогов в мире радиостанции Р-168-25 У-2

б. эти станции могли бы работать с «Азартами» хотя бы в своём соб-
ственном штатном ППРЧ со скоростью 100 скачков в секунду (против 
20 000 у «Азарта» это смешно, но хоть как-то) или в каком-то «Режи-
ме абонентского маскирования», чтобы оно хоть как-то шифровалось 
(в реальности получается состроить их вместе только для работы «от-
крытым текстом»),

и было бы, таким образом, возможно какое-то боевое управление 
работой брони по закрытому каналу, то получалось бы это только в 
тех частях, где «Азарты» есть в количестве, позволяющем организо-
вать управление боем, а не только получение командирских указаний 
свыше.

В реальности уже все видели как что работает - антенна портатив-
ного «Азарта», торчащая из люка командира бронемашины. Вместо 
любой бронемашины как удобного узла связи для боевой группы, ко-
торый своей рацией, если надо, дотягивается на десятки километров, 
мы имеем неудобную работу с гарнитурой портативного «Азарта» под 
надетым сверху шлемофоном и дальность связи портативного «Азар-
та» - 2-4 км.

Результат всего этого - «письма в редакцию» от мотострелков, ко-
торые просят у волонтёров помощи в организации замены у них на 
броне позиционируемых как современные Р-168-25 У-2 на «Лиры» 
или другие цифровые радиостанции гражданского образца, интегри-
рованные в ТПУ/АВСК с помощью комплекта «Сотник» или вообще 
чего угодно и как угодно. Причём если изначально была задача инте-
грировать гражданские станции в ТПУ Р-124 и Р-174, выпущенные во 
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второй половине прошлого века, на которые есть документация и ко-
торые реально получить для тестовых стендов с подбитой вражеской 
техники, например, то история с интеграцией «Лир», «Моторол» или 
чего-то ещё в АВСКУ-Е, то есть в ТПУ, стоящее на новых машинах, - это 
не просто ещё один разъём или ещё один переходник. Это всё, много-
кратно уже захваченное противником, до сих пор страшно секретное.

Ну и да, массовые закупки военными портативных цифровых «Ки-
рисунов», как уже писалось, не сопровождаются синхронными с ними 
закупками базовых(автомобильных) станций и, тем более, поставкой 
в войска заводских комплектов для установки их в технику.

С руководством, которое этим всем занимается, которое за всё это 
отвечает, всё ясно. Твари, конченые твари, бессмысленные и беспо-
лезные, не способные ни на что, даже на признание собственной бес-
смысленности и бесполезности. Пилят, воруют, интригуют «как будто 
ничего не происходит». Не способные хотя бы просто повторить укров-
ские решения по установке раций в технику, сделанные укропами ещё 
в 2015-м году и с тех пор размещённые на ВСЕЙ вражеской технике. С 
ними всё понятно.

Но вот люди, вроде бы вменяемые, разумные, которые, уже про-
наблюдав Изюм с брошенными танками и прочей техникой, должны 
были бы сделать вывод о том, что не от количества танков и БМП исход 
сражений зависит, а от их качества, степени исправности, квалифика-
ции танкистов и, главное, УПРАВЛЯЕМОСТИ всего этого, от возможно-
сти движения и ведения боя ночью, от качества взаимодействия во-
йск, им-то что мешает людям перестать считать танки «по головам», 
считать сферические в вакууме миллиметры брони и калибров пушек? 
Или вся наша аналитика по-прежнему имеет функцию «чтобы успоко-
иться, мол, всё хорошо»?

Печаль не столько в том, что Т-62М, поступающие в войска с хране-
ния, «не пробьют в лоб «Леопард» (даже не попадут скорее всего на 
той дистанции, на которой «Леопард» и попадёт, и пробьёт их). Пе-
чаль в том, что «Леопарды» и вообще любые танки противника, бу-
дут всегда к ним развёрнуты лбом, потому что интегрированы в пол-
ноценную систему управления войсками. Которая у нас есть только на 
бумаге. У нас нормальное управление даже современными танками 
и БМП - это мучение с высовыванием антенны «Азарта» в люк, рабо-
тающее на дистанциях 2-4 км.

И ведь об этом обо всём говорилось. Писалось. Годами писалось, 
ещё до начала СВО. Результатов ноль даже спустя 15 месяцев после 
начала полномасштабной войны.

И? Всем по-прежнему «хочется успокоиться»? Это помогает?

Дмитрий Медведев
Ещё раз об отъехавших
Отъехавшие «туда» представители «честной элиты» предаются 

сладким грёзам о том, как хорошо наша страна заживёт после паде-
ния «режима» и возврата в небинарное европейское лоно.

https://t.me/medvedev_telegram/334
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Как быстро будут свёрнуты все идеологемы ненужной патриотиче-
ской войны и воцарится всеобщий праздник свободы.

Не знаю, кто из них искренне верит в это. Там разные люди с раз-
ными умственными способностями. Хотя, конечно, ни Бунина, ни Бер-
дяева, ни Ильина, ни Шаляпина среди них нет и в помине. Так себе. 
Середнячки. Но одно могу сказать точно: возврата к «светлому» евро-
пейскому прошлому для них не будет. И не только потому, что нас там 
не любят и не ждут. Доморощенные аналитики «из бывших», которые 
расплодились, словно вши, и разбежались по сальному европейско-
му телу кто куда, не могут, да и не хотят понять одной простой истины. 
Россия сегодня – совсем другая страна по сравнению с довоенным пе-
риодом. Лидеры, партии и правительства приходят и уходят. А вот па-
мять и скреплённые кровью ценности остаются очень надолго. На де-
сятилетия. Подчас на века. Их не смогут изменить или тем более унич-
тожить никакие новые лидеры, какую бы политическую силу они ни 
воплощали (не говорю об откровенных предателях). Мечтать сегодня 
о возврате в дружную европейскую семью могут только те отщепен-
цы, которые забыли про гибель наших граждан. Мирных жителей и 
воинов России. Погибшие, к сожалению, есть. 

Представим себе невообразимое, что СССР распался в конце 40-х го-
дов прошлого века. И новое, «демократически избранное» руковод-
ство России объявило бы о том, что война с немцами была неправед-
ная, а гитлеровский режим безвинно пострадал и нужно срочно зами-
риться с ним. Понятно, что произошло бы с такими уродами. В каждой 
семье была свежа память о страшной войне советского народа и по-
гибших близких. И сейчас ситуация очень похожа, несмотря на иной 
масштаб вовлечённости населения в войну.

Поэтому любой политический лидер, который попробует изменить 
дискурс развития страны, возникший после 24 февраля 2022 года, бу-
дет предан анафеме как изменник. Как человек, предавший память 
наших граждан, которые сложили голову в этой войне.

Так что надежды на триумфальный возврат у этих деятелей нет. Ре-
локанты одиноки и никому не нужны. Пусть себе живут, истекая нако-
пившейся от злости желчью. Или, под бокал красного, тоскливо вспо-
миная утраченное Отечество и былую славу.

Старовойтов о политике
Эволюция мировоззрения Д.А.Медведева: от «государство как сер-

вис» к «государство как подвиг».

Логика Маркова
Поспорю с Дмитрием Медведевым. Он пишет, что ни один новый 

лидер России не сможет изменить курс страны на борьбу с фашист-
ским режимом на Украине. Любой лидер, кто попытается отказаться 
от курса 24.02.2022, будет восприниматься как предатель. 

Но Дмитрий Медведев слишком хорошо думает о США и ЕС. Они 
знают то, что сказал Медведев. Именно поэтому они планируют в Рос-
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сии установить жесткую диктатуру. Они планируют еще более крова-
вую хунту, чем на Украине. 

Вот на Украине еще 10 лет назад было невозможно запретить рус-
ский язык. И чтобы его запретить и установили жестокий оккупацион-
ный фашистский режим.

Вот точно такой политтехнологический фашизм как на Украине, со-
бираются установить США и ЕС и в России. Но более жестокий, потому 
что народ России сильнее, чем народ Украины. Никакие лидеры Рос-
сии не планируются. Планируются марионетки. А они готовы уже. 

Думаю, для управления марионеточным режимом в России аме-
риканцы возьмут и тысячи человек из Украины, из их хунты. Ведь они 
же русские, это всем известно. Как вам Зеленский или Залужный как 
будущий президент России ? Вам кажется это дичью? А это наверняка 
уже обсуждается. Чтобы эффективнее использовать накопленный ка-
дровый потенциал.

Логика Маркова
Релоканты как вши, расплодились и разбежались по сальному телу 

Европы. Это описание Дмитрием Медведевым релокантов станет те-
перь мемом.

 «Вши, разбежавшиеся по сальному телу Европы». Сказано и силь-
но и запоминающееся. Так теперь в России будут называть релокан-
тов многие годы. 

Это кстати, противоречат политике правительства России, которое 
хочет не обижать релокантов, а перетянуть их обратно в Россию.

Но совпадает с оценкой населения.

МАРДАН
Дмитрий Медведев написал программный текст, в котором напря-

мую обращается к «отъехавшим и которые рассчитываются вернуть-
ся в Россию, когда она вернется к своему нормальному состоянию» - 
«любой политический лидер, который попробует изменить дискурс 
развития страны, возникший после 24 февраля 2022 года, будет пре-
дан анафеме как изменник. Как человек, предавший память наших 
граждан, которые сложили голову в этой войне».

Особо упоротых это конечно не отрезвит. Те, кто поначитанней, бу-
дут рассуждать о первой русской эмиграции (ха-ха) и примеривать на 
себя телогреечку Солженицына.

Остальные, кто осилил только мульт-сериал «Рик и Морти», продол-
жат писать глупости твиторе и разговаривать с телевизором.

Но основная масса идиотов (в том числе и тех, что остались и ждут 
«когда все закончится») конечно расстроятся.

Они ведь искренне верят, что 24.02.2022 - это историческая анома-
лия. Что понятия «Россия» и «танковые колонны» вещи - совершенно 
противоестественные (ха-ха). Им хочется, чтобы вновь наступил 2018 
допандемийный год и вернулась «нормальность».

https://t.me/logikamarkova/6690
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И тут Дмитрий Анатольевич строго так им говорит
- Значит, так, уроды... Выбирайте. Либо - настоящая эмиграция в 

максимально жесткой форме. А это, помимо, гарантированной бед-
ности - невозможность приехать в Россию даже туристом.

Либо - возвращение на Родину и тихая обывательская жизнь с на-
деждой, что никто не спросит однажды за «Верхний Ларс».

Поток «возвращенцев» будет поначалу незаметным, но к концу 2023 
года в офисах появится много людей с нездешним загаром, которых 
будет тошнить от одного слова хинкали.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Перевод 250р. от Светлана Н. «От бедной учительницы за победу». 

Перевод 350р от Серкгей К. «Жаль что не могу отправить больше»
Вот она настоящая Россия, Россия сочувствия, Россия единения, Рос-

сия боли, Россия любви.
Россия, не проклинающая предателей, но по крупице, по лепте по-

могающая своим воинам. Своим детям.
Вот оно русское гражданское общество, появляющееся во время 

войны.
Пусть те, кто унижает и топчет нашу Россию, никогда больше сюда 

не вернутся. Наконец Россия станет сильной в своей простой и дея-
тельной надежде и вере.

BRIEF
Евгений Пригожин заявил, что переговорил с Рамзаном Кадыровым 

и «уладил конфликт», который начался после заявлений «кадыров-
цев» с резкой критикой в адрес основателя ЧВК «Вагнер».

Но при этом он дал понять, что если подобные наезды продолжат-
ся, то ЧВК «Вагнер» на них ответит. Причем, в том числе, и с оружием 
в руках. По его утверждению, Кадырова подбивает на конфликт с ЧВК 
«Вагнер» некая «башня Кремля». «Поверьте мне, при разборках меж-
ду «Ахматом» и ЧВК «Вагнер»  победитель был бы очевиден, но кро-
ви было бы пролито достаточно много», — сказал Пригожин

Олег Царёв
Многие переживают из-за конфликта между Ахмат и ЧВК Вагнер. 

Но это зря. Российская политика — это политика балансов, сдержек и 
противовесов. Теперь Пригожин тоже в этой системе. Он уравновеши-
вается многими другими игроками, в том числе Кадыровым. Плюс в 
том, что такая система сдержек и противовесов устойчива. 

Минус этой системы в том, что она статична. Если попадаешь в си-
стему в качестве элемента, то после этого становишься неотъемлемой 
частью системы. Если выдернуть такой элемент, система разбаланси-
руется, и есть риск потери контроля. Система защищает себя и вынуж-
дено защищает свои элементы. Таким образом после того, как Приго-
жина уравновесили Кадыровым, Пригожин стал элементом системы. 
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А значит получил свое место и защиту.

Образ будущего
В докладе Президенту и членам Совбеза о «конфликте» «Вагне-

ра» и «Ахмата» основным нарративом проходит, что обострить ситуа-
цию и эскалировать легкое недопонимание решила третья сила. Име-
на третьей силы, включая руководителя силовой структуры, сенатора 
и её дочери, в докладе названы. К сожалению Совбез увидел только 
часть доклада, остальное знает лишь ВВП и докладчики, однако мож-
но быть уверенным, что последствия для третьей стороны будут и в 
скором времени. 

В свою очередь хочется отметить здравомыслие и стратегическое 
мышление Евгения Викторовича и Рамзана Ахматовича, а также по-
желать им крепкого здоровья и попросить и впредь демонстрировать 
подобные примеры холодного и оперативного сотрудничества.

Логика Маркова
Конфликт Вагнера и Ахмата. Что делать? Кого поддержать? Не могу 

решить.
Ведь у меня лично прекрасные отношения и с Евгением Пригожи-

ным и с Рамзаном Кадыровым и с Адамом Делимхановым.
Возникла мысль, - может спросить Владимира Владимировича? Или 

хотя бы Николая Платоновича?
Запрос туда ушел - ответ получен: оба правы, ситуация под контро-

лем. Результат. Пригожин и Кадыров выполнили приказ и хорошо по-
говорили друг с другом и будут работать вместе.

Обыкновенный царизм
Пригожин заявил о готовности ЧВК «Вагнер» защищать Белгород и 

свою честь
Вчера он подробно рассказал о том, что практически 99% подраз-

делений покинули Бахмут и передали его под контроль Министерству 
обороны. Сразу возник вопрос, чем ЧВК будет заниматься дальше.

На фоне постоянных новостей из Белгородской области, которую 
то пытаются штурмовать украинские террористы, то атакуют при по-
мощи БПЛА, Пригожин сегодня заявил о том, что если Министерство 
обороны в ближайшее время не предпримет никаких действий, то на 
защиту русского народа придет ЧВК «Вагнер».

Также Пригожин поставил точку в уже опостылевшем конфликте с 
чеченцами. Начался он с претензий к руководителю ЧВК, после чего 
публичный ответ дал не только он, но и непосредственно пять коман-
диров подразделения.

Сегодня конфликт разрешился. По словам Пригожина, ему позво-
нил Кадыров, и они договорились спустить все на тормоза. Но в ком-
ментарии СМИ Пригожин добавил, что «при разборках между «Ахма-
том» и ЧВК «Вагнер» победитель был бы очевиден, но крови было бы 
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пролито достаточно много».

МАРДАН
Новое заявление Пригожина. Обещание защитить Белгород сила-

ми ЧВК Вагнер, судя по всему, будет реализовано в ближайшее время.
«Губернатор Гладков в официальных каналах заявил о том, что се-

годня пять жителей Белгородской области погибли, еще 16 получили 
ранения. Для чего мы брали Бахмут и переименовывали его в Арте-
мовск? Для чего десятки тысяч людей, наших русских парней, гибнут, 
продвигаясь к Западу? Для того чтобы мы начали отдавать шаг за ша-
гом куски Белгородской области, нашей исконно русской земли? По-
чему все молчат по поводу гибели этих мирных граждан? Где генерал 
Лапин? Где Шойгу? Где Герасимов? Где их объяснения перед русским 
народом, что мы отдаем на растерзание мирных граждан и наши тер-
ритории? Когда закончится это молчание и попытка замылить судьбы 
русских людей? Назовите нам их имена и фамилии, назовите место и 
дату, где будет погребение, для того чтобы мы могли снять головные 
уборы и почтить их память, после этого решить, как и когда мы будем 
мстить»

Логика Маркова
Пригожин заявил, что ЧВК Вагнер готовы помочь Белгородской об-

ласти и Шебекино, если у Минобороны это не получается.
А вот какое решение в связи с растущими атаками на Шебекино и 

другие города, должен бы принять президент Путин? Вот конкретно 
что в ближайшие недели сделать? Это сейчас решают уже несколько 
дней.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Борис Мышлявцев:
В пригожинских действиях важно не то, прав он или нет в оценке 

ситуации на приграничных территориях. Здесь важно «ожидать при-
глашения не будем». То есть Пригожин прямо заявляет, что его воору-
женная группировка вышла из подчинения центральной власти. Это - 
заявление о недееспособности государства и об утрате государством 
монополии на насилие. Теперь государство должно предпринять дей-
ствия, если оно есть.

ЖИВОВ Z
Пригожин: если Минобороны…. То мы придём и защитим Белгород 

и его жителей, и ни у кого разрешения спрашивать не будем.
Как-то очень давно в нулевые мы с другом пришли в казино. У нас 

было 1500 рублей. Мы сели за стол блекджека, и мой товарищ за пол-
часа выиграл 15000 рублей.

Нам бы хватило на вечер, но тут он взял деньги. И пошёл к рулетке. 
Четыре раза было красное. Он поставил на чёрное… и снова красное. 
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Пятый раз.
Получилось сказка о рыбаке и рыбке.
Глядя на то, как задирает ставки Евгений Викторович, мне все боль-

ше кажется, что он может попробовать удвоить выигранный «капи-
тал» как мы когда-то.

Военный Осведомитель
В находящемся под постоянными украинскими обстрелами Шебе-

кино некоторые местные жители скатились до мародёрства.
Был под чистую ограблен комиссионный магазин с мобильными 

телефонами.

РИА КАТЮША
Мамкины новости:
Сегодня тысячи жителей приграничных районов Белгородчины, 

особенно Шебекинского, вынуждены покинуть свои дома. Кто-то уе-
хал к родственникам, в другие регионы, кто-то попал в ПВРы, кого-то 
разместили на Белгород-Арене. Все могли видеть на фотографиях, что 
такое разместиться на Белгород-Арене: огромные спортивные залы, 
сплошь забитые кроватями. Понятно, что жить в таких условиях, когда 
и родные, и чужие, и мужчины, и женщины, и дети все в одной куче, 
долго невозможно.

Губернатор объявил, что руководство областных учреждений выс-
шего и среднего профессионального образования приняли решение 
предоставить студенческие общежития для пострадавших семей. Это 
вынужденная мера, но все мы понимаем, что ради этого нужно отсе-
лить из общежитий самих студентов. Так сейчас и происходит. При-
чём, экстренно. Хорошо, если студент местный, белгородский, собе-
рёт вещи и уедет домой, но есть много иногородних и даже из других 
стран. Надеюсь, что с ними вопрос тоже решат. Не завидую сейчас ни-
кому: ни властям, ни студентам, ни беженцам.

Понимая, что спасение утопающего - дело рук самого утопающего, 
многие шебекинцы пытаются решить жилищную проблему самосто-
ятельно путём аренды жилья в других городах и посёлках региона, в 
первую очередь в Белгороде. И вот тут мы возвращаемся к началу по-
ста, а именно к вопросу сострадания и сочувствия. Как назвать соб-
ственников квартир, которые как только узнают, что жильё хотят снять 
шебекинцы, взвинчивают цены за аренду в разы? Вчера моим знако-
мым предложили однушку в Белгороде за 25 тысяч рублей в месяц, 
сегодня уже другой собственник - заломил 30 тысяч.

Хочется спросить: вы Бога за бороду схватили что ли, вы такие не-
уязвимые и с вами никогда не может случиться беда? Вы на ком на-
житься хотите? На своих земляках, на соседях, которые остались без 
крыши над головой, без вещей и, вероятно, работы? Далеко ли сам 
Белгород от границы? И какова вероятность того, что он никогда не 
попадёт в такую беду? Не гневите Бога! Все мы грешные, и кто знает, 
быть может именно сейчас каждому дан шанс посредством помощи 

https://t.me/milinfolive/101595
https://t.me/riakatysha/25582


ОГЛАВЛЕНИЕ 97ТРЕТЬЕ ИЮНЯ

другим спасти свою душу и дождаться Победы.
И тут я ещё не пишу о мародёрах, которые под обстрелами пыта-

ются лазить по пострадавшим квартирам и магазинам в Шебекино. 
Это, считаю, ненормальные, больные люди, и если им чем-то приле-
тит там, они сами заслужили такую участь. Совести там нет и не было 
никогда. О человечности говорить не приходится.

Почему женщины убивают хохлов #ШВО
МАКСИМАЛЬНЫЙ РЕПОСТ! СРОЧНО!!
Нужны волонтеры на бронемашинах или инкассаторских,для выво-

за лежачих с Шебекино

СОVЕТНИК|#ШВО
Никогда не думал, что после Чечни 90-х годов  увижу  этот ужас, ког-

да сорокатысячный российский город превращается в труху, а руковод-
ство РФ делает вид, что ничего особого не происходит и все идет по 
плану. И что-то сделать реальное для прекращения этого ужаса даже 
не пытается, Президент  занят проблемами экотуризма и креативных 
индустрий, Министерство обороны ежедневно под победные фанфа-
ры докладывает об очередном уничтоженном украинском танке или 
стратегическом продвижении вперед на 100 метров. А в это время ты-
сячи мирных граждан России бегут из охваченного огнем Шебекино, 
бросая свое жилье и имущество. А остальная Россия живет обычной 
жизнью и даже не представляет, что похожая беда приближается и к 
порогу их дома

Черный Полковник

Старше Эдды
Чему я больше всего удивляюсь в связи с обострением боев на Бел-

городском пограничье, так это количеству снарядов (артиллерия, РСЗО, 
танковые орудия, минометы), что с военной точки зрения бесцельно 
выпускает хохол. Бьет именно по населённым пунктам, с прицелом 
«куда то туда», видимо снарядный голод противник не испытывает, а 
его склады РАВ велики и обильны.

Понятно, что хитрый план хохла должен вызвать панику у местно-
го населения, а политика террора против Шебекино и окрестностей, 
по замыслу Киева привести к волнениям внутри страны, но объектив-
но говоря, это глупо. Так что по сути расход в 1000 штук в день, это не 
более чем самоудовлетворение украинских палководцев и корм для 
внутреннего потребителя.

Однако в очередной раз приходится констатировать, что решение 
«перегруппироваться» осенью без боя из Волчанска, привело к сегод-
няшним шебекинским событиям и прекратить все это можно только 
вернув Волчанск обратно. Может в этом конечно и состоит план хох-
ла, оттянуть наши силы и заставить пойти в наступление, только в на-
ступление нам придётся идти в любом случае, по крайней мере до тех 
пор, пока часть территории России в новых границах оккупирована, а 

https://t.me/shit_warehouse/18094
https://t.me/c/1637052097/2873
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старые границы подвергаются жёстким обстрелам.

Политджойстик/Politjoystic
Читаю: ПВО успешно поразила все цели над Белгородом. 
…
Мы смещаем акценты или пытаемся скрыть реальность? И то, и дру-

гое требует решений. Да, они толкают нас к объявлению войны, они 
ждут этого и на это надеются коллаборанты в стране. Но, если это не-
избежно, то зачем мы тянем? 

…
Пора уже рвать тельняшку.

ПолитФорум
Модест Колеров:
«Атаки б. Украины на Брянск, Курск, Белгород. С военной точки зре-

ния они самоочевидны. С политической неудобны для Киева и его ме-
трополии в США.

Это значит, что Киевом из США руководят, минимум, два отдельных 
ведомства».

Сергей Миронов
Эта фотография сделана 23 мая 2014 года. Уже тогда наша партия от-

правляла гуманитарную помощь жителям Луганской и Донецкой ре-
спублик. Как видите, на коробке написано «Шебекинские». Это мака-
роны из городка Шебекино Белгородской области, в который сегодня 
тоже требуется отправка гуманитарной помощи, из которого вывозят 
жителей. Город ежедневно бомбят. По 800 снарядов выпускает укро-
нацистская нечисть по нашей земле...

Уже почти неделю жители Шебекино проявляют настоящий геро-
изм! Я знаю это! Они никуда не сбежали. Мужики отправили детей, 
жён и пожилых в безопасные места, а сами продолжают помогать тем, 
кто остался. Ведь у многих нет машин, сами они выехать не могут. Мне 
прислали фотографию, где лежачую бабушку положили прямо в кузов 
пикапа, чтобы спасти её как можно скорее. Это и есть настоящий геро-
изм! Это и есть настоящие мужчины! И им сейчас тоже нужна помощь.

Против артиллерийских и миномётных обстрелов они бессильны. 
Сколько будем смотреть? Сколько будем ждать? Тут нужна либо ков-
ровая бомбардировка авиацией по позициям противника, либо за-
ход на территорию Харьковской области (пока ещё Украины) мощной 
группировки Российской армии. Нужно это делать. Каким образом – 
неважно! Но продолжаться так больше не должно.

Мы обязаны начать воевать, пациент на последней стадии болезни 
– неоперабелен!

ЖИВОВ Z
Шебекино забросали лепестками (мины) будьте крайне осторожны 

https://t.me/politjoystic/32547
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если находитесь в этом районе.

Маргарита Симоньян из дома
Прислали мне вот такое сообщение для ‘общественного обсужде-

ния’. Публикую полностью.
Вчера от своего внука (живет с бывшей невесткой в Энергодаре) по-

лучил фото табеля успеваемости. Порадовался: внук уже живет в Рос-
сии, учится в русской школе! Но потом вызвало недоумение наличие 
2 предметов. Теперь там (что обрадовало) и русский язык, и русская 
литература, а дальше вдруг читаю: РОДНОЙ язык, РОДНАЯ литерату-
ра!.. Т. е. в российском Энергодаре детям так, на подсознании, пода-
ют, что русский язык и литература для них НЕ РОДНЫЕ?! Даже в совет-
ское время, когда я учился в УКРАИНСКОЙ школе, у нас были предме-
ты русский язык и украинська мова, но никакая не «родная мова».

Возникает вопрос: это «творчество» местных «ждунов» или наше 
Министерство образования так подсуетилось? Я бы еще понял, если 
бы они оставили (для желающих!) украинську мову, но уж никак не 
родной.

Еще больше вопросов вызывает родная литература. Мою маму, учи-
тельницу украинского языка, еще в 90-е отправили на пенсию: «Вы, до-
рогуша, НЕ ТОМУ детей учили», и школьная программа была полно-
стью изменена на произведения западных украинских авторов с про-
славлением Петлюры и прочих «борцов за незалежность». Вопрос: ка-
кие произведения включены в русской школе Энергодара в качестве 
«родной» литературы?’

Мне тоже интересно — это нехватка бланков, перестраховка мест-
ных или очередные подвиги Минобразования?

Холмогоров
Вообще защитники укромовы совершенно неверно понимают ло-

гику тех, кто требует ее удаления из школы, официального простран-
ства и т.д.

Логика не в том, что мова делает индивида политическим украин-
цем, а значит нужно вывести ее из людских мозгов.

Логика в том, что мова делает наше Российское постсоветское го-
сударство политическим украинцем и принудительным украинизато-
ром

У чиновника операционная система такая инсталлирована - раз есть 
мова, значит есть украинцы, причем они обязаны быть - нельзя отка-
заться быть украинцем. А раз есть украинцы, значит им нужно обеспе-
чивать суверенный политический кластер, а Украина - это незалежна 
держава.

То есть задача в том, чтобы остановить запущенный советской вла-
стью процесс административной украинизации. А для этого нужно уби-
рать мову из школ, из официоза, из конституции Крыма (потому как 
пока она там в конституции - программы и учебники все равно будут 
клепаться).

https://t.me/msimonyan/1632
https://t.me/holmogortalks/29237
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А запрещать Акиму Апачеву писать песни на мове никто не собира-
ется. Главное чтобы детей не заставляли их петь в школе. Пусть лучше 
поют про арбалеты.

Под лед
Честно, я вообще не понимаю всех этих дискуссий про волапюк за-

паденского села - мову.
Хотите петь на мове, танцевать на мове, учить детей на мове - уби-

райтесь обратно в свое пропахшее навозом и горилкой западенское 
село.

Насколько я помню, война в 14-м и началась из-за языкового вопро-
са. И пока в стране 404 открыто геноцидят буквально все русское (от 
языка до веры), у нас жуют сопли по поводу учебников, песен и тан-
цев.

Пускай господа - хорошие украинцы либо станут наконец русскими, 
либо вернутся в свою естественную среду обитания.

Вот и вся дискуссия.

Холмогоров
Фигасе мирный план у Индонезии. У Кулебы, наверное, истерика 

была.
Основные идеи плана:
▪️полное прекращение огня;
▪️образование демилитаризованной зоны;
▪️размещение миротворческих войск ООН на демилитаризованной 

зоне;
▪️ проведение референдумов на «спорных территориях» под руко-

водством ООН.
Для непонятливых. План игнорирурет главное для Украины - фети-

шизацию ее территориальной целостности. «Спорные территории», 
«референдумы». Для хохлов это все ад. То есть это еще менее удоб-
ный Украине план, чем китайский.

Логика Маркова
Мирный план Индонезии по Украине обсуждается во всем мире. Это 

классический план, должен работать для всех конфликтов. Он прост.
1. Прекращение огня.
2. Демилитаризованная зона
3. В зону вводятся миротворцы.
4. На спорных территориях под контролем международных органи-

заций проводится референдум, хотят они жить в России или на Укра-
ине.

Этот план великолепно сработал бы, если бы это была война между 
Россией и Украиной. Но это война между США, которые оккупировали 
Украину и хотят убить как можно больше русских и украинцев, чтобы 

https://t.me/podled/9217
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сделать из Украины Антироссию - и Россией.
Поэтому этот план будет отвергает США, которые хотят чтобы Укра-

ина воевала и убивала и умирала до последнего украинца.
Поэтому этот план будет отвергнут и Россией, потому что он вклю-

чает в себя продолжение превращения Украины террором и пропа-
гандой в Антироссию.

Коллеги индонезийцы! И турки! И арабы! И китайцы! И индийцы! И 
африканцы! Поймите уже, что никакой войны между Россией и Украи-
ной нет. Против России войну ведет США руками и телами своей прок-
си армии Укрианы.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Предложение министра обороны Индонезии о создании на Украине 

демилитаризованной зоны путём «немедленного прекращения огня» 
обеими сторонами, отвода противостоящих сил на 15 км в противопо-
ложные стороны, размещения в помянутой зоне миротворцев ООН и 
бесконечно радующая автора идея о том, что индонезийские военные 
готовы принять участие в помянутых миротворческих силах (прибыль-
ный, между прочим, бизнес, на котором целый ряд государств-членов 
ООН издавна специализируется), судя по всему, рассчитано на клини-
ческих идиотов. Ну, или на людей, абсолютно незнакомых ни с теку-
щей ситуацией в данном конкретном конфликте, ни с тем, что из себя 
представляют миротворцы ООН. Между тем, информации об этом в 
открытом доступе море и информация эта абсолютно однозначна и 
более чем нелицеприятна.

Любого из отечественных чиновников, политиков, дипломатов или 
военных, который посмеет заикнуться о том, чтобы не только принять 
это предложение, но и начать его обсуждать, необходимо гнать с за-
нимаемой должности или поста с волчьим билетом. Не скажем пока - 
ставить к стенке или вешать на ближайшем к его офису фонаре, но это 
только пока. А если всерьёз начнёт лоббировать ввод на Украину ка-
ких угодно миротворцев, то именно ставить и вешать. Видели мы этих 
миротворцев, во всех видах видели. В Руанде. В Судане. В Югославии. 
В Ливане. Да и продолжаем их видеть, хотя бы в том же Косово. Так 
что тот простой факт, что никогда никого ни в одном, даже самом чу-
довищном геноциде они не спасали и спасать не пытались, и под на-
пором каких угодно, а не то, что украинских боевиков исчезали, как 
сон в летнюю ночь, есть аксиома - сиречь, непреложная истина.

Отметим при этом, что речь во всех помянутых и множестве прочих 
случаев не шла о ситуации, в которой одну из сторон конфликта кры-
шуют, притравливают на вторую сторону, вооружают до зубов, спон-
сируют, подготавливают её вооружённые силы и её террористов всем 
западным блоком, используя ООН и все её агентства, комиссии и ко-
митеты, как инструменты поддержки Киева против Москвы, а второй 
стороне - России, как и её руководству, включая высшее, обещано фи-
зическое уничтожение и прекращение существования в качестве го-
сударства. И при этом, до чего же миротворцев и посредников в мире 
оказывается много! Так и рвутся со своими инициативами на амбразу-

https://t.me/oldhellboy/5917
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ру, как пьяный матрос на стреляющую глазками горничную. То ли Зе-
ленский и его крыша об этом втихую просят всех на свете, то ли нас за 
полных дебилов держат. Скорее, впрочем, и то, и другое...

Национальный Z Курс
«Украина стала инструментом в рамках «комбинированной войны» 

Запада против России, а с инструментом заниматься решением кон-
фликта бесперспективно».

Песков

Что-то знаю / Павел Данилин
Владимир Путин готов к переговорам о достижении целей СВО не 

только на поле боя.
Эти слова, произнесенные Дмитрием Песковым, ставят вопрос о 

том, как выглядят цели СВО на сегодня.
Вопрос о том, реально ли достижение целей СВО вне поля боя я не 

буду выносить, так как ответ на него зависит ровно от одного – от того, 
готов ли Вашингтон признать, что Россия имеет право иметь (пардон 
за тавтологию) свои интересы. Если готов, то в достижении любых це-
лей СВО нет ничего невероятного. Если нет, то обсуждать саму готов-
ность каких-то игроков мировых говорить с нами о мирных соглаше-
ниях – бессмысленно.

Как выглядят цели СВО (вне обсуждения, повторюсь, их досягаемо-
сти и реалистичности, а также ближайших и отдаленных перспектив).

1. Безопасность России. На сегодняшний день это означает – полный 
отказ Украины от собственной армии, сохранение неких сил специаль-
ного назначения и ликвидация всего тяжелого вооружения. Для обе-
спечения процесса демилитаризации – на территории Украины долж-
ны находиться наши военные базы на постоянной основе.

2. Денацификация Украины Здесь все просто – все, кто совершил 
преступления против русских, против мирного населения – должны 
либо сесть, либо свалить из страны в ту же Канаду или Германию. Все 
– это в том числе и Зеленский и его прихвостни, а не только Азов с Ах-
метовым и Коломойский с Айдаром и тд.

3. Геополитика. Это, в свою очередь, означает отказ США от попы-
ток влиять на политику Украины. Уход США из Украины может сопро-
вождаться российскими гарантиями корпорациям типа Шеврон, Мон-
санто, Блэкрок и Вангард о сохранении их бизнесов на Украине.

4. Территория. Россия требует признания от украинского государ-
ства Крыма, Севастополя и 4 регионов, в том числе и частей, не осво-
божденных еще от нацистов – российскими землями. Де юре. Сецес-
сия, в свою очередь, с нашей стороны сопровождается некими гаран-
тиями для оставшейся части Украины, что мы не допустим раздерба-
на остальной части Украины, если она будет соблюдать все выше упо-
мянутые условия.

5. Контрибуции. Никаких контрибуций.

https://t.me/nationkurs/25623
https://t.me/ctotoznayu/4081
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6. Русский мир. Украина гарантирует обеспечение прав и свобод 
русских людей, русского языка и федерализацию территориального 
политического устройства.

Это - условия, на которых Россия готова договариваться о заверше-
нии конфликта и о сохранении украинского государства.

Конечно, никакое сохранение украинского государства нам не нуж-
но вовсе, но если мы говорим о программе минимум, то она выглядит 
именно таким образом.

То, что кто-то на эти российские условия – минимум не пойдет, со-
вершенно не важно. Важно, чтобы эти наши условия – минимум были 
проговорены, и мы четко на них настаивали.

МИГ России
Хватит фантазировать, трактуя Путина в трактовке Пескова. Ника-

кой заморозки конфликта и прекращения огня без предварительных 
условий не будет.

Тот, кто поймал кураж, уже не остановится. И это явно не Путин.

Константин Малофеев
Мы, русские, – наследники Константиновых Побед. Быть Третьим 

Римом для нас – не повод для гордыни, а великая ответственность. За 
весь мир. И сегодняшняя специальная военная операция – это про-
должение той борьбы, которую победоносно вёл Святой Царь Кон-
стантин. Равный апостолам в своём подвиге христианского просвеще-
ния Империи. И великий в своих державных деяниях.

Поздравляю всех своих тёзок, Константинов, с именинами. Святой 
равноапостольный Царь Константин, моли Бога о сохранении твоей 
Империи – Третьего Рима!

Холмогоров
К 100-летию великого русского мыслителя И.Р. Шафаревича.
Побудительным мотивом написания «Русофобии» было решитель-

ное отрицание мнения, что сталинский тоталитаризм является есте-
ственным продуктом русской истории, а не революционным насили-
ем над нею, что Сталин — это продолжение Ивана Грозного, Петра и 
вечной русской тяги к хозяйскому кнуту, что для русской души свобо-
да невозможна

Шафаревич категорически отрицал этот русофобский дискурс и не 
без недоумения относился к ситуации, когда его во многом единомыш-
ленники фактически приняли основные тезисы русофобской историо-
софии, только с обратным знаком, заявив, что да — русскому челове-
ку свобода не нужна, великий Хозяин наш вечный исторический архе-
тип, от Грозного до Сталина, а неоопричнина наш политический иде-
ал.

Перу И.Р. Шафаревича принадлежит работа «Русские в эпоху ком-
мунизма» - своего рода оппонирование построениям Вадима Кожи-
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нова, создателя мифа о постепенной русификации сталинизма и бла-
годетельном 1937 годе. С фактами в руках Шафаревич показывает, что 
и при Ленине, и при Сталине, и в дальнейшем коммунизм был зато-
чен против русской национальной жизни, в частности – против кре-
стьянства, как наиболее конкретной формы этой жизни.

Радонеж
Писатель Александр Проханов:
Учение Шафаревича о малом народе воспринималось кружками ев-

рейской интеллигенции как проявление русского фашизма, как пропо-
ведь антисемитизма. Ибо эти воспалённые умы видели в малом на-
роде евреев, оседлавших глубинный русский народ. Это было узкое, 
примитивное толкование Шафаревича.

В современном мире малым народом является Запад с его идеей 
вседержавия, доминирования и превосходства, мнящий себя пасты-
рем, что пасёт другие народы земли «жезлом железным».

Учение Шафаревича актуально сегодня, когда взрываются россий-
ские газопроводы, запрещаются русские философы и поэты, казнятся 
бандеровцами русские военнопленные, и Украина превращена уси-
лиями Запада в заточенный гарпун, бьющий в затылочную кость Рос-
сии. Сегодня русская история своими разбитыми в кровь губами под-
тверждает величие Шафаревича.

Сыны Монархии
Именно Шафаревича особенно ненавидит русофобский «Кружок 

читателей Торы» из комиссарских московских гостиных. Он с матема-
тической точностью вскрыл в своих работах их сатанинскую сущность.

Да, и упреки в антисемитизме напрасны , Шафаревич сам был на-
половину еврей , просто в нем билось русское сердце и он принял рус-
скую идентичность!

Платон Беседин
3 июня - 100 лет со дня рождения Игоря Шафаревича. Математик, 

публицист. Человек-вектор, человек-глыба. И при всём его несомнен-
ном размахе человек, чья слава и на десятую долю не совпала с его 
масштабом. Вот и о его столетии мало кто вспомнил.

Три столпа диссидентской мысли – Андрей Сахаров, Александр Сол-
женицын, Игорь Шафаревич. Сахаров стал либеральным светочем. 
Солженицын был выслан на Запад и стал одним из главных таранов 
советского режима. Шафаревич остался и долбился о стенки консерв-
ной банки изнутри.

Его работа «Две дороги – к одному обрыву» припечатала и либе-
ральный, и коммунистический путь. По сути, именно Шафаревич сфор-
мулировал то, что понимали простые люди, но не решались сказать 
мыслители. Его не замечали не просто либералы или коммунисты, а 
обособленные элиты как таковые. Его обвиняли в антисемитизме, но 
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он писал не евреях и русских, а о куда более глубинных вещах.
Шафаревич задал вектор, по которому сейчас в прорывные момен-

ты истории старается идти российское государство. Это путь народ-
ный, путь правды, понимаемой в исконно русской традиции, как исти-
на и справедливость.

Но это не карикатурно-народническая линия с яркими отблесками 
национализма, а здоровая тенденция к защите интересов каждого че-
ловека и народа в целом. Вот и сейчас, как предсказал Шафаревич, су-
ществует государство в государстве, замкнутость и элитарность клас-
са, не понимающего и не принимающего народ.

Оттого и незаметным прошло столетие Игоря Ростиславовича. Не 
пожелали его заметить.

Сыны Монархии
В Москве зумеры идут сдавать ЕГЭ с флагом «Вагнера».
В Апшеронске зумеры отмечают выпускной с имперками, сканди-

руя: РОССИЯ!
И делают это с гордостью!
У нас растет отличное поколение! С такой молодежью у России есть 

будущее !

https://t.me/SonOfMonarchy/10268
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ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Новая Таволжанка,
• Стоит ли называть военные действия терроризмом,
• Польские наемники в России,
• Зарвался ли Пригожин
• Обстановка по всему фронту накаляется,
• Надо прекратить истерику

Канал Александра Михайлова
Трудно не согласиться с тем, что жители приграничных с Украиной 

регионов РФ должны быть обеспечены, как минимум, «поясом безо-
пасности» - буферной зоной, не позволяющей киевскому режиму об-
стреливать мирные районы Белгородской, Курской и Брянской обла-
стей.

По сути - нужна полоса земли вдоль границы РФ шириной не менее 
100-120 км. Позволяющая нивелировать дальность поставляемых Ки-
еву ракет.

Если посмотреть на карту, становится ясно, что для осуществления 
этой цели российской группировке нужно доходить до Приднепров-
ской низменности, а по сути - в буквальном смысле «идти до Днепра», 
по всей протяжённости восточного берега этой реки до северной гео-
графической границы Украины с Россией и Беларусью.  

Надо понимать, при этом, что уже с осени 2022 года Россия не ве-
дет боевые действия на территории Украины - зона СВО располагает-
ся исключительно на территориях ЛНР, ДНР, Запорожской и Херсон-
ской областей. 

То есть, по факту: Россия на данный момент освобождает свои но-
вые четыре региона от силового и административного присутствия ки-
евского режима. 

Юридически - Россия на территории Украины сейчас не воюет, и во-
инскими контингентами там не располагает. 

Многие известные политики и функционеры нынче громко требуют 
наступления на украинскую территорию. Соглашусь, что аналогичной 
позиции придерживается весьма большой процент нашего общества. 

Вопрос в том, когда Россия может вновь перейти в наступление - на 
территорию Украины (например, пресловутую Харьковскую область)?

На деле, все будет зависить от готовности Европы и Киева преодо-
леть давление США, склоняющих стороны к многолетнему военному 
противостоянию, и попытаться выйти из военного конфликта путем 
переговоров с Россией, используя в качестве посредника могучий и 
влиятельный Китай.

Сейчас, пока Пекин обсуждает с Киевом и отдельными странами 
Запада возможный механизм окончания военных действий на Укра-
ине, предложенный китайской стороной, Россия продолжает двигать 

https://t.me/RusGunArmy/2469
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линию боестолкновения в западном направлении - до полного осво-
бождения своих новых регионов.

Синхронизируя свои внешнеполитические решения с Китаем, Рос-
сия вряд ли выйдет за свои новые границы до окончательного ответа 
коллективного Запада на миротворческие предложения Пекина. 

И если так случится, что Запад (прежде всего - страны Евросоюза, 
так как США  устраивает только военный сценарий) согласится прину-
дить Киев к «формуле мира по-китайски», то проблема сосущество-
вания украинских регионов с российским Черноземьем может быть 
временно «переведена на паузу». Во всяком случае, обстрелы при-
граничных территорий Черноземья должны прекратиться.

Датой выхода из «фазы ожидания ответа Запада» может стать сере-
дина июля. 

Это, во-первых, окончание промежуточной «зерновой сделки», и 
во-вторых, к тому времени российское тактическое ядерное оружие 
должно быть переправлено на белорусскую землю, и сам военно-по-
литический «расклад» вокруг украинского театра военных действий 
серьёзно изменится.

Есть, конечно, и еще один важный вопрос. Если России все-таки при-
дётся наступать с Белгородской, Курской и Брянской областей в на-
правлении Днепра, то какой статус приобретут земли той самой «бу-
ферной зоны»? 

Стоит ли рассчитывать на присоединение этих земель к России? 
Ведь если - да, значит, очень скоро этим «новых регионам» потребу-
ется своя «буферная зона» в западном направлении - уже, считай, по 
линии Житомир - Винница...

Национальный Z Курс
«По закону, это международное право 1945 года. Там Киева нет, 

Украины нет, соответственно, нужно судебное решение об отмене не-
законных решений 1991 года для того, чтобы обеспечить законный 
способ обеспечения ядерного сдерживания для защиты всей терри-
тории нашего Отечества.

Горбачёв принял решение, развалил Советский Союз, но ущерба за-
явителю нет. Это они (суды) нам так нагло пишут.

Хорошо, убийства людей, обстрел Шебекино, это ущерб? Ущерб. 
Он от Украины? Да, от Украины! Всё, ребята! Принимайте решение, 
ущерб на лицо, убиты люди, дети. Плюс Прибалтика, которая вступает 
в НАТО. Как первый шаг. С другими республиками Советского Союза - 
считаем, что они не наносят нам ущерба, значит пока их не трогаем. 
Будем продавливать дальше этот вопрос, потому что без него будут 
обстрелы Москвы. Судебная процедура (по отмене незаконных реше-
ний Горбачёва) прекратит обстрелы Москвы. Поэтому те, кто постра-
дал от этих обстрелов, они должны сообразить, что пострадали, пото-
му что лично не участвовали в защите своего Отечества, в том числе 
правовым путём через подачу иска, которым мы занимаемся».

Депутат Госдумы, Координатор НОД (Национально-освободитель-

https://t.me/nationkurs/25633
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ного движения) Евгений Фёдоров

Старше Эдды
На Белгородском пограничье с раннего утра  высокая активность. 

Работает артиллерия, хохол пытается завести ДРГ на нашу террито-
рию. Архангел спецназа сообщает, что одна такая группа уничтожена, 
но других подтверждений пока нет. 

Враг очень активно использует средства РЭБ, в небе работает ПВО, 
обстрелы Шебекино и прилегающих сел продолжаются. Судя по все-
му Белгородское пограничье, самая горячая точка на всем протяже-
нии тысячекилометрового фронта.

Иди и смотри
Колонны ВСУ въехали в Волчанск
По данным «Иди и смотри», сразу несколько колонн с тяжелой тех-

никой въехали в Волчанск, что на самой границе с Белгородской об-
ластью. 

«В городе новые подкрепления ВСУ. Тяжелая техника, артиллерия и 
наемники», — рассказал каналу местный житель. 

В ближайшее время возможны новые попытки прорыва в Белго-
родскую область.

Маргарита Симоньян
Идут бои в белгородской Новой Таволжанке. И невозможно объяс-

нить людям, почему их не накрыли еще в Волчанске, где они открыто 
рассекали колоннами, о чем сообщали все наши источники.

Что-то знаю / Павел Данилин
Насколько я восхищаюсь нашими ракетчиками, которые наносят 

удары по Хмельницкому, Львову, Киеву и так далее, настолько же я 
недоумеваю, что мещает сделать так, чтобы в Харьковской области по 
дорогам - как обычным, так и ж/д не проехала бы ни одна машина.

Объявить, что с завтрашнего дня запрещается движение по доро-
гам Харьковской области. Все, оказавшиеся на автострадах автомоби-
ли, вне зависимости от принадлежности к военным или иным служ-
бам, будут считаться законной целью. 

Сбросить соответствующие оистовки над городами Харьковской об-
ласти, в которых объяснить, что вина за это лежит на Зеленском, ГУР, 
СБУ, польских наемниках и прочей бандеровской сволочи, которая ле-
зет на Белгород. Предложить потерпеть или свергнуть нахер свои вла-
сти...

Ну и дальше - действовать как обещали. 
Не понимаю, что мешает?
Если то, что мы не воюем, а ведем СВО, то, значит, надо воевать, а 

не вести СВО, потому как жителям Белгорода, от того, что мы не вою-
ем, а ведем СВО, так же как и всем гражданам России, на самом деле 
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- только хуже.

Национальный Z Курс
Логическая задачка. 
Два информационных события.
Первое. 
Вчера Пригожин заявил: «если Минобороны в ближайшее время 

не прекратит то, что происходит в Белгородской области, не прекратит 
тот беспредел, который идёт по захвату территории России, то мы при-
дём в Белгородскую область». Также глава ЧВК Вагнер пообещал, что 
«они не будут ожидать приглашения чьего-то или спрашивать, можно 
нам или нет» чтобы зайти в Белгородскую область.

Второе. 
Сейчас сообщают, что ВСУ скапливают несколько колонн с тяжёлой 

техникой в Волчанске, что на самой границе с Белгородской областью.
Как вы думаете, эти события связаны между собой и как?

Логика Маркова
Укроресурсы сообщают, что силы РДК и ЛСР ворвались на окраи-

ну Шебекино и предлагают губернатору Белгородской области встре-
титься с ними на 2 минуты а в обмен они отдадут двух пленных. 

И это все ложь.
1. Были захвачены не пригород Шебекино, а село Новая Таволжан-

ка, между Шебекино и границей.
2. Сразу после записанного видео ВСУ отступили из Новая Тавол-

жанка.
3. РДК и ЛСР не существуют как политические организации. Это 

специальные террористические подразделения военной разведки 
Украины. 

4. С террористами политические переговоры не ведут. Их уничто-
жают. Это и должна сделать армия России.

Два майора
Ну если уж Владимир Рудольфович публично не согласен с трактов-

кой Минобороны «террористическая атака» касаемо событий в Бел-
городской области, значит, процесс замалчивания проблем высокими 
чинами дает трещину.

Пока мы не будем признавать наличие проблем и ошибок, мы их 
не исправим. Нельзя исправлять то, наличие чего ты отрицаешь.

Лев Вершинин
Не могу понять логику двух майоров. Судите сами: если паническое 

бегство с Харьковщины это просто  «перегруппировка», позорный уход 
из-под Киева -  «жест доброй воли», а брошенный Херсон - «»непро-
стое решение», то почему уничтожение обычного русского города и 

https://t.me/nationkurs/25636
https://t.me/logikamarkova/6704
https://t.me/dva_majors/16755
https://t.me/putnik1lv/3759


ОГЛАВЛЕНИЕ 110ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

вторжение на территорию РФ - не всего лишь «маленький террори-
стический акт»? Похоже, господин Соловьёв вступил на скользкую до-
рожку очернение Героев России. Ай-ай-ай...

Герман Садулаев
Новая Таволжанка - село на границе с Украиной. Российское село. 

С российской стороны границы. Террористы приглашают туда губер-
натора Белгородской области - забрать пленных и поговорить. А что, 
террористы уже стабильно контролируют это село, не только прорва-
лись, но и закрепились?

Село надо отбить, террористов не «выдавить» за границу, а унич-
тожить, и занять плацдарм на территории бывшей Украины, чтобы 
отодвинуть ВФУ от Шебекино.

Но. Совершенно ясно, что цель киевских стратегов - отвлечь внима-
ние и резервы ВС РФ, чтобы потом ударить на юге. Поэтому снимать 
резервы с юга нельзя. Нужно формировать новый корпус и вводить в 
бой на севере. Пусть даже ополчение Белгородской области. Но при-
дать ополчению бронетехнику и артиллерию. 

В Белгородской области, которая де-факто стала зоной СВО, надо 
ввести режим КТО, провести мобилизацию и/или набор доброволь-
цев.

Verum Regnum|Наш Regnum
Губернатор Гладков отреагировал на обращение террористов из 

«РДК» и назначил встречу для обмена пленными на МАПП «Шебеки-
но»

Кроме того, губернатор рассказал, что в данный момент идёт бой с 
ДРГ в Новой Таволжанке.

«Я надеюсь, что все они будут уничтожены. По другому не может 
быть по определению. Каждый день от рук этих фашистов погибают 
мирные жители, в том числе и Белгородской области. Хороним уже 
каждый день. Искалеченные дети, убитые старики — вот, что остается 
после их рук.

Единственное, что останавливает от отказа в переговорах с ними — 
это наши пацаны, которые находятся в их руках. Скорей всего, они их 
убили, как мне ни тяжело это говорить. Но если они живые — с 17 до 
18 МАПП «Шебекино». Гарантирую безопасность», — заявил Гладков.

Комиссар Исчезает
Интересно, русский отряд тоже может зайти в Сумскую или Черни-

говскую область, устроить там шухер, взять пленных, позвать тамош-
него губернатора на свидание и губернатор согласится?

Нет?
А почему?
Какое же дно.

https://t.me/germansadulaev/1477
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Что-то знаю / Павел Данилин
В последнее время мне очень нравится то, что пишет Митя Ольшан-

ский. Но вот сегодня он опубликовал такую пафосную глупость, что я 
ажно глазами сижу и хлопаю. Митя, а что мы, по твоему, сделали в 
феврале прошлого года? Ну, разве только, что потребовали перегово-
ров не от губернатора, а от президента...

Понимаю твою боль, злобу и так далее, но нельзя же так то!
Если что, надо не хохлов в чем-то винить (вся эта виноватость с бан-

деровцев - как с гуся вода, тогда как остальные ничего не решают), но 
требовать, чтобы мы, наконец-то начинали по настоящему, а не руби-
ли хвост по кусочкам. Потому как и собаке больно, и она кусается и 
огрызается, понятное дело.

Под лед
На самом деле русские ДРГ периодически заходят на украинскую 

территорию и устраивают там хохлам праздник жизни. 
Но! Есть и существенное различие. У нас это делают в основном «ини-

циативные группы». Проще говоря, заскучавшие погранцы, кадровые, 
добровольцы и прочие формируют сводный отряд и идут кошмарить 
хохлов. Без всякой системы и под свой страх и риск. 

У хохлов же диверсионная и террористическая работа осуществля-
ется системно и последовательно. На уровне государства. 

Вывод: чтобы победить, нам нужна частная армия, частная развед-
ка и частные спецслужбы. Да и в общем-то частное государство не по-
мешало бы.

Обыкновенный царизм
Губернатор Белгородской области подтвердил, что украинские ДРГ 

вошли в Новую Таволжанку и ведут бой. А заодно и заявил о готовно-
сти встретиться с запрещенными вырусями из РДК для обмена плен-
ными. 

Еще днем мы сообщали о выдвижении украинских колонн в сторо-
ну границы с Россией. Но видимо то, что известно «Обыкновенному 
царизму», в очередной раз стало полным откровением для МО РФ. 

И еще. Уже который раз боевые действия идут на «старой террито-
рии» России. Где антитеррористические штабы, заявления НАК, ФСБ, 
МО? 

Мы уже не говорим про верховного. Видимо, теперь у нас верхов-
ный — белгородский губернатор. Ну или Пригожин.

Также в сети выкладывают якобы видео боев. Не ведитесь, это фейк. 
Снятое на видео место не совпадает с заявленным.

Национальный Z Курс
Обращение губернатора Белгородской области.
 Обращаюсь к жителям Белгородской области, к россиянам, кото-

рые смотрят мои видео-сообщения. Увидел обращение подлецов, не-

https://t.me/ctotoznayu/4091
https://t.me/podled/9230
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https://t.me/nationkurs/25639
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годяев, убийц и фашистов, которые якобы хотят встречи со мной, пред-
лагают разговор о пленных. На самом деле зашли с ДРГ, идет бой сей-
час в Новой Таволжанке. Я надеюсь, что они все будут уничтожены. 
По-другому не может быть по определению. Каждый день от рук этих 
фашистов погибают мирные жители, в том числе Белгородской обла-
сти. Хороним уже каждый день. Искалеченные дети, убитые старики. 
Вот что остается после их рук. Единственное, что останавливает меня 
от переговоров с ними, это наши пацаны, которые находятся в их ру-
ках. Скорее всего, они их убили, как бы мне не было тяжело это гово-
рить.  Но если они живые, с 17:00 до 18:00 – МАП Шебекино, гаранти-
рую безопасность.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Дебил.

Старовойтов о политике
В Белгородской области ДРГ использовали обман, предлагая встре-

чу губернатору Гладкову якобы для обмена пленных, на что, надо от-
дать должное его мужеству, Гладков согласился. На самом деле под 
информационным прикрытием зашло подразделение ВСУ. Это при-
мер гибридной войны, когда дезинформация играет не меньшую роль, 
чем сами боевые действия.

Логика Маркова
Я оказался не прав. Такое очень редко, но бывает. Оказалось, что
1. Спецназ ВСУ под флагом РДК не ушел из Новая Тавложанка. И не 

выбит почему то оттуда армией России.
2. И губернатор Гладков не отказался от переговоров. Он готов про-

вести переговоры, как он него требуют террористы. 
3. Переговоры он оправдывает тем, что на них ему отдадут двух рос-

сийских пленных.
4. Переговоры он предлагает в Шебекино.
5. Такие переговоры это форма легализации РДК. Завтра все миро-

вые сми будут писать, что власти России вступили в переговоры с по-
встанцами, в лице Российского добровольческого корпуса.

6. За спасения двух ребят потом заплатят жизнями тысячи. Потому 
что эти переговоры дадут огромный политический выигрыш террори-
стам. 

7. Выучите уже пожалуйста, - жестче надо, только жестче и жестче. 
8. И научитесь уже мыслить политически.

GREY ZONE
Сегодня ранее командир «Русского Добровольческого Корпуса» Де-

нис Никитин сделал заявление на фоне взятых в плен солдате и офи-
цере Вооружённых сил России при заходе на её территорию, где пред-
ложил губернатору Белгородской области, что в качестве жеста до-

https://t.me/strelkovii/5242
https://t.me/sstarovoytov/662
https://t.me/logikamarkova/6705
https://t.me/grey_zone/18985
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брой воли, он готов отдать этих пленных, за возможность пообщаться 
с Гладковым лично и обсудить текущую ситуацию в регионе, а также 
поговорить о будущем России в целом.

Предложение увидеться поступило в рамках праздника Троицы, а 
именно встретиться в стенах храма в Новой Таволжанке, куда губер-
натор должен приехать лично, в сопровождении водителя, без ору-
жия, туда же должен приехать лично и командир «РДК» и пленны-
ми. Никитин отметил, что губернатор Гладков недавно получил Орден 
Мужества, потому и должен сейчас проявить настоящее гражданское 
мужество!

В свою очередь руководитель «Группы Вагнера» Евгений Пригожин 
заявил:

— «Денис, если никто не приедет в обозначенное место за пленны-
ми, готов прислать одного из своих высокопоставленных заместите-
лей для того, чтобы их забрать. А если приедет в это место Владимир 
Александрович Зеленский, готов прибыть сам».

ЯнZен | #ШВО
С террористами переговоров не ведут. 
В основе этого принципа лежит очевидная вещь – если ради спасе-

ния нескольких жизней дать поблажку террористам, выполнить хоть 
часть их требований, то это сразу станет примером для всех осталь-
ных. 

Можно устраивать террор. 
Можно убивать. 
Можно угрожать. 
Риски того стоят. 
Именно поэтому – с ними не ведут переговоров. 
И именно поэтому не стоит распространять и обсуждать ультимату-

мы и предложения террористов. Не стоит идти у них на поводу. 
Надо их просто истребить. 
Желательно так, чтобы другие террористы ужаснулись. 
Вырусь на службе ГУР должна не просто умереть – она должна уме-

реть так, чтобы никто не захотел больше быть вырусью. 
А говорить с ними нельзя. 
Даже допускать такую мысль.

ЯнZен | #ШВО
Если же упростить мысль:
На террор можно ответить только террором. 
Любому террористу должно быть страшнее чем тем, кого он запу-

гивает – иначе он добьëтся своей цели.

Умный еврей при губернаторе
Иногда говорят, что на террор надо отвечать террором. Но это эф-

https://t.me/rus_jansen/2459
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фективно если только мы за каждого своего возьмем у них тысячу жиз-
ней. И тысячу раз повторим.

GREY ZONE
В ответ на заявления ряда лиц, что Россия должна уничтожать тер-

рористов, а не вести с ними переговоры, заявил:
«У нас в стране проблема с яйцами» — Евгений Пригожин
Полный текст:
— У нас фактически нет Министерства обороны, которое должно 

было уничтожать их на Украине. Что-то не вижу особенных результа-
тов. Это первое.

Второе. Если они готовы отдать пленных даром, то почему бы и не 
забрать. Как вы можете заочно делать предположения мертвы они 
или нет. А если они живы? А если у них матери дома, ждут когда они 
вернутся. То почему их не забрать? 

У кого-то должны быть яйца. У нас в стране проблема с яйцами. Где 
Лапин? Где Шойгу? Где Герасимов? Где куча переговорщиков? И поэ-
тому тот, кто пойдёт забирать пленных, он их не озолачивать собира-
ется, территории не отдавать и оружие не передавать. Он просто дол-
жен пойти и забрать этих парней. Либо погибнуть героем.

Когда Шугалей  сидел в тюрьме (*российский политолог Максим 
Шугалей, который был захвачен ливийскими властями контролирую-
щими Триполи и удерживался в тюрьме, на что правительство России 
не реагировало), никто палец о палец не пошевелил, чтобы его вы-
тащить. Только “Группа Вагнера” обложила там всё и не ушла до тех 
пор, пока его не отдали. Поэтому и сейчас, мы должны взять и забрать 
пленных, а не жевать сопли».

Логика Маркова
Пока к сожалению, в Белгородской области хунта малыми силами 

добивается больших успехов.
1. Разбили множество зданий, убили и ранили много гражданских. 

Вытолкнули из общественного сознания поражение ВСУ и хунты в Бах-
муте.

2. Запугали миллионы людей тем, что на западе России безопасных 
мест нет.

3. Демонстрируют всем кроткую безответность  российских властей. 
Ганди жестче был.

4. Скоро добьются переброски в Белгородскую область больших 
массивов войск армии России и оголения важных участков фронта на 
Юге, где ВСУ  планирует наступление.

5. Легализуют вооруженные отряды, которых они позиционируют 
как военная оппозиция Путину. Все эти РДК и ЛСР. 

6. Захватили российское информационное пространство. Потому 
что российская пропагандистская машина оказалась парализована, 
как в критические дни оказалось парализовано Движение НАШИ.

https://t.me/grey_zone/18988
https://t.me/logikamarkova/6706
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Да, против нас воюет сильный враг. Военные политехнологи США и 
Британии показывают мастерство. Потому что мыслят политически.

Что-то знаю / Павел Данилин
Лично для меня очевидно, что «Русский добровольческий корпус», 

а на самом деле украинские диверсанты, заманивали  губернатора 
Гладкова под удар. А сами и не собирались приходить ни на какие пе-
реговоры об обмене пленными. То есть их намерения были предель-
но циничны: сыграть на эмоциях губернатора, известного своей ре-
шимостью и заботой о людях, выманить и уничтожить его, тем самым 
обезглавив регион. Идеальная  ловушка лживых ублюдков. Обман  - 
одно из главных их орудий. К таким нужно применять  самые жесткие 
меры - уничтожать на месте. Все больше становится очевидным, что 
украинский режим делает ставку на информационную гибридную во-
йну, стараясь максимально раскачать общественное мнение, посеять 
панику среди гражданского населения и тем самым дестабилизиро-
вать наше общество. Поэтому имеет смысл активизировать борьбу с 
украинской  дезинформацией и фейками, которые они разгоняют по 
сети. Вреда и опасности от них не меньше, чем от боевых действий.

Образ будущего
К пятнице в Белгородской области было разгромлено все крими-

нальное подполье.
Все фигуранты упакованы в Лефортове и начнут с понедельника да-

вать показания - как именно были организованы контрабандные тро-
пы в регионе, через которые шастают ДРГ.

Вдруг ведь окажется, что те тропы ведут прямо в Стамбул к офису 
«партии мира».

Александр Ходаковский
На Великоновоселковском направлении противник предпринима-

ет попытку прорыва. Сгруппировав ударный кулак, в первой полови-
не дня он смог достичь тактического успеха - забрал у нас одну пози-
цию, но понёс ощутимые потери. Сейчас противник наращивает при-
сутствие на участке прорыва - очевидно, стремится приумножить до-
стижения.

Ни действия на севере в направлении Новой Таволжанки, ни дей-
ствия на юге не являются сами по себе обещанным контрнаступлени-
ем, но в случае прорыва на участок могут быть переброшены более 
значительные силы.

Образ будущего
В Новой Таволжанке нам отвечают за зачистку Белгорода от кри-

минала. Идет самый тяжелый бой за все время СВО. Пацаны держат-
ся, но все очень тяжело. Про пленных пока не подтверждается (с на-
шей стороны), но потери есть с обеих сторон. Атакуют спецназ ГУР в 

https://t.me/ctotoznayu/4097
https://t.me/obrazbuduschego2/14087
https://t.me/aleksandr_skif/2715
https://t.me/obrazbuduschego2/14092


ОГЛАВЛЕНИЕ 116ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

чистом виде и куча хорошо обученных наемников с российскими па-
спортами. 

Надо понимать, что эти вылазки в целом ответ на текущую приоста-
новку зерновой сделки. Теперь она может продолжиться и вылиться в 
серьезные кадровые чистки и период жесточайших ответов на собы-
тия в Белгороде, Курске, Брянске и Москве, и одним Patriot немцы не 
отделаются. 

Армия это честные и настоящие офицеры и солдаты, ей надо по-
мочь и поддержать, она у нас одна и она всегда с нами, с НАРОДОМ, с 
многонациональным, мультконфессиональным крепким российским 
и очень терпеливым народом. ЧВК Вагнер стал его срезом, пусть не 
самым красивым и несколько пугающим, но реальным. И пока Вагне-
ра могут и должны защитить приграничные территории и людей, Ар-
мия может и должна очистить Донбас и защитить Крым, шансы есть, 
они хорошие, им надо только помочь и перестать мешать. Время, ког-
да саботирующие чиновники вывозили свои семьи, прошло. Пора вы-
бирать.

BRIEF
Перед обстрелом Белгородской области в небе заметили рой спут-

ников Starlink, сообщает Mash.
Очевидец, заснявший пролет космических объектов, отметил, что 

этой случай не является единичным. По его словам, за день до этого 
артиллерия Вооруженных сил Украины (ВСУ) также обстреляла один 
из городов области после появления спутников. Таким образом «спут-
никовая группировка Илона Маска координирует цели для украинских 
военных», заявил он. Также Mash указал, что 30 мая за несколько ча-
сов до атаки украинских дронов по московским многоэтажкам в небе 
над подмосковным Реутовом тоже якобы видели спутники Starlink.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
У России есть три положения: 
1) медведь в берлоге
2) медведь проснулся 
3) медведь встал на задние лапы. 
Европа и Запад чествуют запах своей смерти !!!

ЖИВОВ Z
Насчёт Белгорода
Думаю, что ВСУ все же будут пробовать заходить в Белгородские 

города. Сейчас там заметили высокую концентрацию техники. На это 
направление бросили хорошо подготовленных поляков. Их конечная 
цель не только создать инфо шум, но и занять территории.

Для России обстрелы Белгорода - кровоточащая рана, которая силь-
но бьет по престижу, вынуждает принимать тяжелые решения и от-
влекает от других направлений фронта. Каждый день гибнут гражда-
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не России.
Москва не отреагировала огнём и мечом на первые заходы «ди-

версантов», и в Киеве поняли, что это безопасно. Российские регионы 
можно терзать безнаказанно.

В Киеве все просчитали, и решили, что удар вглубь российских реги-
онов - хорошая идея. С текущей динамикой есть вероятность, что они 
там добьются тактических успехов.

Укоренившийся тезис о том, что они нас к чему-то принуждают, к 
каким то решениям, демонстрирует коренное непонимание происхо-
дящих процессов. Ни к чему они не принуждают. Они постоянно по-
вышают градус войны ровно настолько, чтобы не получить «слишком 
сильный» отпор. 

Едят слона по частям.

Пинта разума
Что можно сказать по развитию событий на фронте? Москва продол-

жает сохранять то, что можно условно назвать «стратегическим спо-
койствием». Она предполагает, что всё в порядке и под контролем, а 
в любой момент можно сделать выбор в пользу того или иного сцена-
рия. 

В сущности, их два (с разными вариациями): продолжать играть в 
специальную военную операцию и пытаться выйти из ситуации с наи-
меньшими потерями. Или же сделать выбор в пользу эскалации, про-
вести нормальную мобилизацию и добиться коренного перелома в 
войне. И ещё вчера можно было говорить, что время для того, чтобы 
определиться, ещё есть. 

Но вот сегодня его нет и по большому счёту вариант у российского 
политического руководства только один: резкая эскалация (если оп-
цию капитуляции не рассматривать). Однако, оно по-прежнему пола-
гает, что есть другие выходы из создавшегося положения. 

Какой тут вывод можно сделать? Если долго игнорировать реаль-
ность, то реальность начнёт игнорировать тебя. Если эскалации не бу-
дет, то она всё равно будет. Только неуправляемая и стихийная. С пол-
ным разрушением элитного баланса и возможными радикальными по-
литическими переменами. Хотя какое-то небольшое время ещё мож-
но пожить с закрытыми глазами в болотце иллюзий.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В связи с массированными обстрелами и боями в Белгородской об-

ласти российская власть оказалась в положении «червяка, попавшего 
на вилку». Противник «поставил на уши» густонаселенную и доволь-
но благополучную (по российским меркам) область, а Кремль ничего-
шеньки не может сделать, чтобы Белгородчина не превратилась в та-
кое-же постоянное поле боя, каким 9 лет является Донбасс.

Ведь если наскрести резервы (а их потребуется много), сколотить 
ударную группировку и попытаться создать «зону безопасности» на 
территории Харьковской области (глубиной 30-40 километров (не 
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меньше) - то, во-первых, не факт, что получится (сдавать территории 
всегда легче, чем брать), во-вторых - вся собранная группировка в ито-
ге (каков-бы итог ни был - что успешный, что нет) «завязнет» на этом 
участке фронта и использовать ее в качестве резерва не получится от 
слова совсем. А противнику - только того и надо - у него достаточно 
«второсортных» частей и соединений, чтобы без особого напряжения 
поддерживать вновь образованную линию фронта, не трогая ударный 
резервный корпус, готовый к броску в направлении Азовского моря.

То есть - начать наступление на границе Белгородской области - это 
«игра по правилам противника» с соответствующим итоговым резуль-
татом. В ГШ РФ и Кремле, вероятно, это понимают.

Но и просто «патирпеть» непрерывные вражеские атаки на Белго-
родчину (а потом на Курщину и Брянщину) - тоже выход «не ахти». На-
селение в шоке и ропщет. Разрушаются уже «коренные» области РФ, 
авторитет власти стремительно падает... Надо-бы что-то делать. И тут - 
опять «засада» - те общегосударственные мероприятия, которые мог-
ли бы позволить командованию ВС РФ одновременно успешно оборо-
няться на юге и активно действовать на центральном фронте - не про-
ведены и даже не подготовлены. И даже если их начать прямо сейчас 
- первый положительный эффект они дадут месяца через два-три, а то 
и позже. А негативные издержки (при чем - по всей стране, которой 
много раз пообещали ,что «новых мобилизаций не будет») - наступят 
прямо сразу.

Отсюда и ступор... «Куда ни кинь - всё клин». И остается только «из-
виваться меж зубьев вилки» в надежде непонятно на что («авось про-
несет» и все само-собой как-нибудь образуется). В Кремле сейчас про-
сто делают вид, что «ничего особенного не происходит» - так, мелкие 
террористические атаки... и где-то далеко. Ну, ладно, потерпят - «Дон-
басс терпел и вам велел».

Видимо, надежды возлагаются на то ,что когда удастся отбить лет-
нее наступление ВСУ - «будет полегче». А о том , что его могут не от-
бить (или отбить частично) - никто не хочет даже думать.

Кстати, анонсированное Главным Болтуном Оркестра Пригожиным, 
«самостийное» перемещение выведенного из Бахмута «Вагнера» под 
Шебекино - как раз выгодно именно и только ВСУ. Именно такого ре-
зультата противник и хочет - чтобы образовавшийся крупный (хотя и 
сильно потрепанный) резерв был втянут в очередные (по образцу Бах-
мута) стратегически-безсмысленные и кровавые бои где-нибудь в Вол-
чанске. А враг ударит своими отборными соединениями где-то в дру-
гом месте.

Димитриев
РДК обратился к губернатору Гладкову с предложением передать 

пленных, Арестович вступился за пацана, который во Львове пел Цоя 
- украинские спикеры очень хотят захватить российскую информаци-
онную повестку. И мне кажется это у них может получиться. Как на-
пример получилось у Шария, который зашёл в российскую блогосфе-
ру как нож в масло и кроме военкорских собачек противопоставить 
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ему ничего не смогли. Интересно, что российская пропаганда по-хо-
рошему бороться за общественное мнение и не пыталась. Ну может 
регулярными смешными постановками про потери или черных транс-
плантологов в моргах ВСУ. Но любая работа с лихвой перекрывается 
очередным отрезанием головы на камеру или заявлением федераль-
ного ведущего. После этого уже можно освободителя не изображать. 

А вот у украинских инфлюенсеров в работе с российской аудитори-
ей только одна проблема - ВСУ им даёт слишком мало информацион-
ных поводов. Потому выжимают из любой ерунды по максимуму.

BRIEF
Представитель РДК заявил, что поскольку Гладков не пришел за 

пленными, они будут переданы Украине в обменный фонд. «Доволь-
но предсказуемо, господин Гладков не явился забрать простых русских 
солдат - не хватило мужества кавалеру ордена «мужества». Пленных, 
кстати, стало гораздо больше, но судьба их ни военное ни граждан-
ское руководство не интересует. Только Евгений Пригожин проявил 
смелость и заявил о готовности принять участие в переговорах».

Старовойтов о политике
Похоже у нас на глазах сформировался интернационал наемников. 

Или профсоюз наемников. Или пиар-агентство «Ты мне, я тебе». Ра-
зобраться в этом уму непостижимом явлении - вот актуальный вызов 
для настоящих политологов

Владислав Угольный
Заметьте, кстати, что русские фашисты сторону Украины и иных вра-

гов России не занимали, в отличии от русских нацистов, которые прак-
тически в полном составе перебежали зиговать, орать Хайль Гитлер и 
мстить за Тесочка в состав ВСУ.

Это мы лишний раз видим сейчас с РДКшниками, которые на пару 
с Пригожиным весь день торгуют ебалами после захвата нескольких 
наших людей в плен.

Вся эта сволочь, хтонь, недолюди, ставившие на знамёна «нацию» 
и «расу», путающие лояльность к русской нации с лояльность к бело-
му интернационалу, всегда были врагами России.

Собственно, правильно их государство убивало всё это время.

Национальный Z Курс
МИНОБОРОНЫ:
4 июня с.г. подразделениями прикрытия государственной грани-

цы Западного военного округа и Пограничной службы Федеральной 
службы безопасности Российской Федерации выявлена попытка ди-
версионно-разведывательной группы украинских террористов пере-
правиться через реку в районе населённого пункта Новая Таволжанка 
Белгородской области. 
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По противнику нанесён артиллерийский удар. Противник рассеян и 
отошёл.

МИГ России
Противник рассеян и отошел. Отлично. Но куда?

Логика Маркова
Минобороны России право. И губернатор Белгородской области 

прав. 
Мы честно пытаемся совместить их заявления, что была попытка 

переправиться через реку, но враг рассеян и отошёл, - и что идёт бой 
в Новая Таволжанка. У меня вот не получается совместить.

Нужна помощь. Помощь и Минобороны и губернатору, - быть ча-
стью единой российской власти.

Тремпель Белгород
Хороним уже каждый день: Вячеслав Гладков, комментируя  сегод-

ня ситуацию в Новой Таволжанке и провокацию с «обменом пленны-
ми», сегодня обратился и к белгородцам, и россиянам.

Это не игра в федерального политика.
Это крик о помощи.
Потому что Минобороны опять ласково заявляет о «рассеивании 

противника», который «отошел» после ударов артиллерии.
Потому что Рублевка опять по обыкновению жарит шашлыки в вос-

кресенье. Отмахиваясь от каких-то там назойливых жителей пригра-
ничья.

Которые настаивают на праве жить.

Kadyrov_95
Наблюдаю за ситуацией в Белгородской области, переживаю. 
Верховному Главнокомандующему, несомненно, виднее. Но я бы 

хотел напомнить, что с террористами, вторгнувшимися в Белгород-
скую область, можно было бы разобраться силами чеченских подраз-
делений. Говорю это не просто так, и поясню. 

Чтобы ликвидировать бандгруппу на российской территории без 
последствий для мирного населения и инфраструктуры, необходимы 
особые знания и подготовка. Тут нужен не только военный опыт, но и 
антитеррористический. Такой подготовкой обладают чеченские бой-
цы, которые уже имеют опыт зачистки республики от бандподполья в 
лесной и городской местности, а также опыт освобождения почти че-
тырёх десятков населенных пунктов ЛДНР, в том числе и Мариуполя, 
где они вступили в бой с превышающим по численности противни-
ком. Это полки и батальоны Росгвардии, Минобороны РФ и полиции, 
в частности, Специальный полк полиции имени Героя России А.А. Ка-
дырова МВД по ЧР, возглавляемый Героем России, командиром Зами-
дом Чалаевым. 
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В общей сложности количество чеченских бойцов в батальонах и 
полках силовых и военных структур превышает 70 тысяч человек. Это 
целых три армии! Все подразделения прошли подготовку в Россий-
ском университете спецназа. Оснащённые новейшей техникой, обу-
ченные, экипированные безотказным оружием и готовые выполнить 
любой приказ Верховного Главнокомандующего ради защиты нашего 
государства и наших граждан. 

Это было бы хорошим решением. 
Поэтому мы готовы и ждём приказа!

Логика Маркова
Конкуренция уже в деле защиты Белгородской области. Думаю, Ми-

нобороны на себя возьмёт эту задачу.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Не, ну понятно - противник на Белгород «в силах тяжких» наступать 

не собирается. Наши - не будут наступать тоже. Так что почему-бы не 
«перебить» у «Вагнера» такой завидный участок фронта?

Бульба престолов
Кадыров: В общей сложности количество чеченских бойцов в бата-

льонах и полках силовых и военных структур превышает 70 тысяч че-
ловек. Это целых три армии! Все подразделения прошли подготовку 
в Российском университете спецназа. Оснащённые новейшей техни-
кой, обученные, экипированные безотказным оружием и готовые вы-
полнить любой приказ Верховного Главнокомандующего ради защи-
ты нашего государства и наших граждан. Отправка бойцов чеченских 
подразделений в Белгородскую область стала бы хорошим решени-
ем. Поэтому мы готовы и ждём приказа!

——————
Опыт пиздореза мирняка в ЛНР и Крыму будет расширен на Белго-

родскую область. Не пристрелят украинцы — поиздеваются и отрежут 
голову ваххабиты. В лучшем случае отожмут машину, бабло и жену.

И сами понимаете, что это сегодня он просит отмашки. Потому что 
Путин ещё жив. И РФ ещё существует, пусть и условно. Когда Путин бу-
дет мёртв, а РФ превратится в хлипкую конфедерацию, Кадыров будет 
посылать три чеченские армии куда по кайфу, никого не спрашивая. 
Например, в русский город, где отказались строить ваххабитскую ме-
четь, или где местные дали редкий отпор таджикам, чеченцам и авар-
цам, которые резали и насиловали русских.

И будут три армии метаться туда-сюда по всей Ваххабитской Конфе-
дерации, как пожарные команды, устраивая русским резню, вместе с 
Алгой, Тимером и ко. А может, и с Вагнером..

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В чеченских подразделениях нет необходимости. В Белгородской 
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области есть десятки тысяч мужчин, готовых взять в руки оружие и за-
щищать свою землю. Зачем везти людей откуда-то, если можно воо-
ружить тех, кто живет на своей земле!

Создайте уже нормальную оборону границы России не в лице не-
внятной теробороны, а в лице народного ополчения!

Димитриев
Нет, вообще никакой катастрофы нет. Сил для обороны у ВС РФ до-

статочно, матресурсы есть, нужно просто оперативно принимать ре-
шения, согласовывать бюджеты, перекидывать при необходимости с 
одного направления на другое. Рабочий режим. Но в реале происхо-
дит паралич мозга. И по телевизору ебланы обсуждают как нам обу-
строить Украину. И каждый, кто с этим сталкивается в реале, попадает 
в офигение. Вы заметили? Вот сейчас Гладков. Такое ощущение, что он 
целыми днями звонит в Москву и скрашивает «Что мне делать? Меня 
бомбят»  А ему из трубки: «Ждите, оператор скоро освободится» Он 
опять: «Меня зовут на обмен пленных. Мне идти?» А ему из трубки 
«Перезвоните завтра» И Гладков такой перебирает записную книжку 
и ищет фамилии: Аксенов, Кадыров, Пригожин...

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Итоги с НТВ. Анализа от Кивы. 
1. Атака на Москву и о Буданове, который является позором воин-

ской чести и воинского звания «офицер».
2. Первый удар ВКС РФ по центрам принятия решений террористи-

ческого режима Зеленского. 
3. Следующая цель должна быть СБУ - логово террора по улице Вла-

димирской , город Киев .
4. 400 педерастов в одном месте - ещё одна законная цель. 
5. Тактика бритов - террористическими атаками на Белгородскую 

область заставить изменить существующий план по противодействию 
контр наступления ВСУ. Но это не снимает ответственности и вины с 
тех представителей государственной власти, по чьей вине сегодня в 
Шебекино ад. 

6. Прекратите играть по их правилам. И помните: мы - каток.

Царьград ТВ
В Крыму произошел взлом кабельных телеканалов 
«Взломана трансляция ряда крымских кабельных операторов. Идет 

отключение сигнала. Эфирное телевидение — все мультиплексы — 
работают в обычном режиме», — сообщил Олег Крючков.

Украинские хакеры-концептуалисты запустили в эфир ролик, где 
солдаты ВСУ прижимают палец к губам. Советуют крымчанам никому 
не говорить, что они это увидели. Наверное.

Логика Маркова

https://t.me/russ_orientalist/14512
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Ряд крымских кабельных тв каналов были взломаны и по ним ста-
ли показывать пропаганду ВСУ. Каналы были оперативно отключены. 
А мы то почему не показываем кино о преступлениях киевской хунты 
по украинским телеканалам ? Мы спим или воюем? Дайте нашим ак-
тивным людям работать. Они наворотят столько, что враги будут толь-
ко дивиться.

Рамзай
Вот у меня вопрос к собратьям по Тг, скажите, а нахуа было:
Во-первых, вообще сообщать о том, что ЦИПсО смогло взломать 

крымское ТВ?
И во-вторых, выкладывать их ролик у себя?
Вам мало, что его в Крыму энное количество народа увидело? Хо-

чется на всю Россию расшерить?
Вот в такие моменты я за безжалостное закрытие таких Тг и штрафы 

конские. Ибо нехуй делать работу за врага!!!

Vоенкор Котенок Z
Кадры, снятые польскими наёмниками 22 мая в ходе захода укра-

инской ДРГ на территорию Белгородской области. 
Ролики были опубликованы на ресурсах т.н. «Польского доброволь-

ческого корпуса» ВСУ.

ЖИВОВ Z
Среди батальона ВСУ, который вторгся на территорию России были 

поляки. Поляки активно участвуют в военном конфликте. Этот факт из-
вестный и давно подтверждённый. Чем дальше российские власти бу-
дут делать вид, что это какие-то «басаевцы», тем наглее будет стано-
вится противник, тем сильнее будет падать легитимность власти. Ещё 
пара месяцев бездействия и страна пойдёт в политический пляс. 

Не торговать газом с врагами решение сложное, но его придётся 
принять.

Donrf#КРПР
Да хоть морпехи США. Что это изменит? Решено, судя по всему, пе-

ретерпеть. Точка. Что бывает у нас когда принято такое решение рас-
скажет любой дончанин

МАРДАН
Польские наёмники принимали участие в нападении на Белгород-

скую область 22 мая.
Отвечать нужно не разрывом дипломатических отношений с Поль-

шей. Отвечать нужно трупами польских солдат, которые нужно бро-
сать к дверям польского посольства. 

Собственно именно ради этого дипломатические отношения с Поль-

https://t.me/ramzayiegokomanda/2823
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шей имеет смысл сохранять.

Kotsnews
Фирма-прокладка РДК принялась отмазывать поляков, заявив, что 

пшеки не участвовали в нападении на Белгородскую область. Они «за-
нимались обеспечением конвоя пленных, военной и медицинской ло-
гистикой, но только в пределах Украины». То есть, на территории Рос-
сии их не было. 

А табличку эту выруси им на Украину притащили? У главарей «кор-
пуса-ширмы» ревность взыграла? 

А вообще, конечно, толпа польских ихтамнетов на территории Бел-
городской области, - это повод расширить красные линии. И оставить 
за собой право на самый суровый ответ.

Рамзай
Поляки опять бесчинствуют на русской земле...
В списке европейский столиц, которые должны быть испепелены 

ядерным ударом в первую очередь я долго выбирал между Лондо-
ном и Варшавой. И, наконец, определился - безусловно, первой долж-
на быть образцово-показательно уничтожена Варшава! Гнилая матка 
исторической русофобии, четвертое столетие отправляющая своих вы-
кидышей на Москву. Такое лечится только прижиганием!

Атомным прижиганием. 

Книга Носовича
Сегодня было впервые публично объявлено о массовом участии по-

ляков в войне. И не просто в войне, а в войне на международно при-
знанной территории России. 

Разумеется, польское правительство будет ухмыляясь оправдывать-
ся, что Польский добровольческий корпус - это не Польша, а неравно-
душные граждане Польши, которые по личной инициативе пошли во-
евать с Империей. Но ведь все всё понимают, и оправдываться в Вар-
шаве будут, подмигивая и показывая большой палец электорату. 

Память о том, как поляки сажали московитам своего королевича и 
лжедмитриев и пировали в Кремле, неистребима, а Право и справед-
ливость и внутри, и во вне страны сделали ставку на политику памяти. 
Если на Западе это репарации от Германии за Вторую мировую войну, 
то на Востоке, выходит, будут польские наёмники на Слобожанщине

Николай Стариков
Наше русское благородство никто не ценит. Мы всегда считали про-

шлое делами прошлого. Вроде как - чего его ворошить?
Но раз нам все время пытаются напомнить, так и покажем, что па-

мять у нас не отшибло.
1. Требуем покаяния Польши за замученных красноармейцев нача-

ла ХХ века в польских концлагерях. И - компенсаций.

https://t.me/sashakots/40097
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2. Госдума должна принять официальное заявление дезавуирую-
щее все ранние ошибочные документы, где вина за расстрел польских 
офицеров возлагается нами на СССР. Ошибались. Теперь разобрались 
и заявляем, что это сделали нацисты. Как, кстати,и зафиксировано в 
документах Нюрнбергского трибунала.

Но это ещё только начало восстановления исторической справед-
ливости.

Байки из Спасской Башни
А тем временем спикер Госдумы Вячеслав Володин призвал След-

ственный комитет и Генпрокуратуру расследовать убийства солдат и 
офицеров Красной армии в Польше в 1919-1921 годах. 

Такие дела.

Eidmannews
Смута 2.0
Снова на Руси смутное время. Поляки вместе с русскими бунтовщи-

ками на Белгород наступают. 
Атаман Пригожин со своими ворами царских воевод хулят. Абреки 

хана Кадырова пригожинских воров на битву кличут. 
Боярина Лёшку Навального за хулу на царя на цепь посадили. А люди 

его из Литвы подмётные письма по Москве пускают.
В Украине казаки к наступлению против царских войск готовятся - 

освободят свои земли и дальше пойдут.
Царь выжил из ума, уеденился с полюбовницей во дворце на Вал-

дае - царство рушится, а дедушка не видит ничего и счастлив.
Должен ещё появится Лжедмитрий Медведев. Он расскажет исто-

рию о том, как Путин хотел его убить в конце президентского срока в 
2012. Но он успел скрыться в Польшу. А вместо него народу предъяви-
ли похожего алкаша. Алкаш делает вид, что он Медведев, постит ал-
кобред в Телеграме. А настоящий Медведев собирает в это время рать 
в Польше - освобождать Кремль от супостата Путина

Vоенкор Котенок Z
По ликвидации Буданова — ряд источников сообщают, что глава 

ГУР — «всё», и в ближайшее время состоятся похороны. В ответ бан-
деровские помойки стебут тех, кто об этом пишет. Никаких подтверж-
дений ликвидации «мамкиного пирожка» пока нет.

Что хочу сказать — на самом деле в той войне, которая идет про-
тив России, конкретные фигуры уже не играют роли. Буданов или кто-
то другой — задача Украины, как острия этой войны, от этого не изме-
нится. 

Хотя, конечно же, ликвидировать тех, кто причастен к террористи-
ческим атакам на Россию, нужно. Причем регулярно. Настолько регу-
лярно, чтобы страх перед смертью был их постоянным спутником, по-
степенно заполоняя собой каждую секунду их мышиного существова-
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ния.

Сергей Миронов
«Проведи этот месяц в России», – обращаются авторы этого ролика 

ко всем нормальным людям, которым до тошноты надоел ЛГБТ-тер-
рор.

«Прогрессивный» западный мир целый месяц будет трясти голыми 
телесами, разукрашенными лицами, перекрашенными волосами пе-
ред глазами обычных людей. У них там объявлен «месяц гордости». 
А по сути, месяц гей-парадов, пропаганды сексуальных отклонений, 
ранней сексуализации детей и лобызаний на улицах, в барах и других 
общественных местах.

Вот поэтому авторы ролика и приглашают провести месяц в России, 
где от всей этой пошлости, растления и разврата мы избавлены.

Поддерживаю инициативу авторов! Приезжайте к нам, здоровые и 
здравые! Примем как родных!

Умный еврей при губернаторе
Политолог Андрей Перла сообщил, что существует две версии, ко-

торыми могут объяснять заявление Орбана.
— Согласно первой, Виктор Орбан находится под воздействием 

со стороны президента России Владимира Путина  и выполняет его 
указания. Он является таким своего рода агентом влияния России в ЕС 
и умеет извлекать из такого положения выгоду. Согласно второй вер-
сии, Виктор Орбан — один из немногих здравомыслящих европейских 
политиков, сохраняющих трезвый взгляд на вещи в отличие, скажем, 
от тех же Борреля, Макрона или, прости Господи, Зеленского. И он по-
нимает, что крупномасштабное наступление украинских войск против 
армии России будет для Украины последним. Именно это Орбан и го-
ворит, потому что на самом деле так думает. Именно поэтому к нему 
следует прислушаться.

«СП»: Но есть ли у Зеленского и украинской стороны возможность 
не наступать? Могут ли они уклониться от этого?

— Здесь мы затрагиваем довольно интересный аспект. До сих пор 
украинской стороне удавалось наступать преимущественно в инфор-
мационном пространстве и отнюдь не делать этого на земле. Квинт-
эссенцией такого положения вещей были заявления начальника Глав-
ного управления разведки Минобороны Украины Буданова о том, что 
«весной мы войдем в Крым» и последующее, согласно которому они 
в Крым «психологически уже зашли». И это «психологически зашли» — 
то, что они делают постоянно.

Вместо того, чтобы заставить маршировать колонны, они только де-
лают вид. Это означает, что никакого наступления нет, но 70 боевиков 
просачиваются в Белгородскую область. Или 20−25 беспилотников ле-
тают по Москве, не наносят практически никакого ущерба, но мож-
но радостно отчитываться, что «мы бомбили Москву». Это образ дей-
ствий украинской стороны в настоящее время. Проблема в том, что 

https://t.me/mironovonline/7562
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бесконечно так вести себя нельзя. Через не столь уж далекий проме-
жуток времени произойдет одно из двух — либо, понимая, что ВСУ 
наступать не способны, пойдет вперед российская армия. Или, пони-
мая, что украинцы манкируют своими обязанностями драться с рус-
скими, Запад пригрозит прекращением военной помощи. Обе ситуа-
ции чреваты концом Украины, поэтому Зеленскому все-таки придется 
изобразить наступление. Ну а дальше — то, что сказал Орбан.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
После окончания Бахмутской эпопеи у противника высвободились 

серьезные силы и средства. 
Продолжаю настаивать на том, что нацисты из ВСУ пойдут в насту-

пление на Сватовском направлении. Ужесточение обстрелов Белго-
родской области это один из этапов подготовки к этому наступлению. 
Противник сковывает наши резервы, заставляя постоянно нас манев-
рировать ими и держать их вдоль границы на случай прорыва, кото-
рый я считаю маловероятным. Да, для пущей убедительности своих 
намерений они могут совершать набеги и неглубокие прорывы, по-
добные Грайворонскому. Но глубоко прорваться на нашу территорию 
и развить успех ВСУ не смогут. Да и задачи у них такой нет. Задача еще 
раз повторю сковать наши резервы и не дать в случае чего их исполь-
зовать при начале наступления ВСУ на Сватово. В связи с этим Белго-
родское приграничье ждут не самые легкие времена. Градус эскала-
ции будет только повышаться. Наверняка усилятся атаки на Белгород, 
приграничные и тыловые районы области.

В связи с этим мой совет всем кто живет в приграничье до 20 км от 
границы - будьте готовы быстро покинуть свои дома и не дожидать-
ся пока «Шебекино» начнется у вас. Позаботьтесь о своей безопасно-
сти уже сейчас. Запомните одну вещь - огород и дом не самое главное 
в этой жизни, это вещи, которые после войны быстро можно восста-
новить, тем более государство обязано будет помочь в этом вопросе. 
Если вы погибните, то это уже не будет иметь никакого значения.

Я знаю что написано слишком жестко, но я считаю что лучше гото-
виться к наихудшему сценарию и быть готовым, чем ходить в розовых 
очках и с лапшей на ушах и потом пострадать.

Маргарита Симоньян
Есть предложение: чтобы прекратились обстрелы Белгородской об-

ласти — присоединить Харьков. Но тогда же будут обстреливать Харь-
ков, а Харьков будет Россией.

Если они не готовы на мир взамен на наших людей, живущих в сво-
их домах на наших территориях, — ну тогда нам надо идти до Поль-
ши. И пусть тогда поляки обстреливают наш Львов, а это casus belli уже 
для войны НАТО с Россией. На что никто не пойдет, потому что война 
НАТО с Россией будет длиться примерно 15 минут. После этого вое-
вать уже будут динозавры через миллионы лет, когда на Земле возоб-
новится жизнь.

https://t.me/notes_veterans/9930
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Семен Уралов
ПостУкраина - это географическое понятие, которое включает быв-

шую Украину в состоянии «черной дыры»,  втягивающей в себя сосед-
ние регионы.

Необходимо открыто ставить вопрос о контроле над Харьковом, 
либо о массовой эвакуации из половины Белгородской и Курской об-
ластей.

СВО в публичной плоскости необходимо обозначать конкретными 
политико-географическими целями, чтобы была понятна этапность 
кризиса на постУкраине. Иначе в массовом сознании СВО может либо 
рутинизироваться, либо стать синонимом бесконечного и бесцельно-
го мероприятия.

Vоенкор Котенок Z
Евгений Пригожин о присутствии украинских боевиков в садах на 

юго-западной окраине Бахмута:
- Такая информация действительно есть;
- В этой области трудно закрепиться, однако «Вагнер» сдерживал 

попытки украинских сил продвинуться на данном направлении;
- Имеется информация, что ВСУ уже выставили там наблюдатель-

ные посты;
- Если это так, то можно ожидать от противника следующих шагов.

КНС
Те, кто внимательно следит за комментариями Евгения Пригожина, 

знают, что он никогда не рассказывает о победах, которых не было. 
Данное правило справедливо и для ситуации взятия Бахмута (теперь 
- Артёмовска). Мы все внимательно следили за ежедневными сводка-
ми, узнавали реальную информацию о продвижении бойцов ЧВК. 

Теперь, когда населенный пункт взят, операция стала одной из не-
многих успешных в рамках СВО в 2023 году. Очевидно, что врагу такое 
поражение пришлось не по вкусу, и в украинских тг-каналах активно 
распространяются опровержения. Это нормальный медийный прием 
наших оппонентов.

Но удивительно в этой ситуации другое. После того, как позиции 
ЧВК были переданы Минобороны, и бойцы ЧВК покинули населен-
ный пункт, выяснилось, что задача по удержанию этих позиций была 
провалена. Территории, который удерживали бойцы ЧВК ценой своей 
жизни, сдаются, причем не только в Бахмуте.

В очередной раз, вместо того, чтобы признать вину, Минобороны 
пытается выкрутиться и найти оправдания за пределами ведомства. 
Оборону нужно держать, а не придумывать отговорки.

Олег Царёв
Евгений Пригожин заявил, что по поручению Министерства Оборо-
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ны РФ на путях отхода ЧВК Вагнер были заложены фугасы. Было уста-
новлено, что заложившие фугасы были задержаны, допрошены, дали 
показания. 

Это серьезное обвинение, которое было замечено и прокоменти-
рованно украинскими и зарубежными СМИ. Во многих СМИ было ос-
вещено это событие. 

Я, однако, решил подождать некоторое время и не писать об этом, 
так как после таких обвинений должны быть действия. И только по 
ним можно получить более полную картину. Просто слов Пригожина 
в таком деле очевидно мало. 

В таком резонансном случае необходимо тщательно документиро-
вать все. Если фугасы были заложены, то нужно представить фото и ви-
део процесса их обезвреживания. Если были задержанные, то необхо-
димо опубликовать видео их допроса. Такие обвинения не могут быть 
спущены на тормозах. Теперь либо Пригожину надо сесть в тюрьму за 
ложь, либо, если это правда, те, кто организовал этот теракт, должны 
ответить за это.

Если Пригожин прав, то ему нужно доказать, что он прав и требо-
вать соблюдения закона и привлечения виновных к ответу. Если же, 
сказав «А», он не скажет «Б» — это будет серьезным ударом по его ре-
путации. 

Если Министерство Обороны обвиняют в терроризме, а оно не от-
вечает на обвинения, это будет ударом по репутации Министерства 
Обороны. 

В данном случае обе стороны не могут быть правы. 
Тем не менее, прошло время, и я внимательно следил за ситуаци-

ей. Но ситуация не развивается никак. Появились новые события. Про-
должения Пригожинской истории про фугасы не последовало. Но так 
не бывает. Слова были сказаны, и делать вид, что ничего не произо-
шло, невозможно.

Владислав Угольный
А чё бойцы ЧВК Вагнер делали в районе Озаряновки, если они пе-

редали чМО РФам фланги?
Ах да, как вам такой вариант, что сапёры минировали не пути отхо-

да вагнерам (или кому-либо другому), а ставили минные заграждения 
на случай прорыва хохла?

Нам нужно вводить военную цензуру.

BRIEF
Бойцы ЧВК «Вагнер» вступили в короткий бой с военнослужащи-

ми МО РФ, после того, как были обстреляны в районе села Семиго-
рье, неподалёку от Бахмута 17 мая. Об этом рассказала пресс-служ-
ба Евгения Пригожина, опубликовав документ с подробностями и ви-
део. Ранее Пригожин сообщал, что дорога, по которой выводилась 
ЧВК «Вагнер» из Бахмута, была намерено заминирована силами Ми-
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нобороны. Сегодня его пресс-служба раскрыла детали. Как следует 
из рапорта «вагнеровцев», они заметили, что группы военных МО за-
чем-то минируют дороги в тылу ЧВК «Вагнер». При попытке размини-
ровать фугасы и противотанковые мины бойцы ЧВК были обстреляны 
со стороны позиций Минобороны. Пострадала машина «Урал», при-
надлежащая ЧВК, у неё пробило двигатель. Согласно рапорту, бойцы 
ЧВК «приняли ответные меры к устранению агрессии и задержанию 
военнослужащих Минобороны РФ. Старшим этой группы был офицер 
МО РФ, командир мотострелковой бригады, подполковник, который 
находился в состоянии алкогольного опьянения».

Обыкновенный царизм
Группа Вагнера в бою взяла в плен подполковника ВС РФ
После нашумевшей записи Евгения Пригожина, в которой он рас-

сказал о заминированных российскими войсками путях, по которым 
из Бахмута выходила ЧВК, многие издания запросили уточнение этой 
информации. Тогда глава Вагнеров раскрыл еще больше. 

Оказывается, неподалеку от Бахмута в районе села Семигорье воен-
нослужащие ВС РФ обстреляли ЧВК. Завязался бой. Вагнеровцы пле-
нили организатора этой странной атаки. Им оказался подполковник, 
командир 72 мотострелковой бригады, который напился и из лич-
ной неприязни повел чуть больше десятка подчиненных боем на ЧВК 
«Вагнер».

Сейчас он находится в плену. В подтверждение этому Евгений При-
гожин опубликовал видео. Кто сказал гражданская война?

РЫБАРЬ
Вчера глава ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин сообщил, что пути вы-

вода штурмовых подразделений из Бахмута были заминированы. В 
содеянном он обвинил Минобороны России.

Сегодня его пресс-служба опубликовала кадры допроса командира 
72 бригады, который признался, что в состоянии алкогольного опья-
нения вместе с группой из 10-12 человек обстрелял машину ЧВК из 
«личной неприязни». Признания в минировании дороги с его сторо-
ны, правда, не было.

«Личная неприязнь» — это, судя по всему, новое оправдание про-
фнепригодности и алкогольного психоза. 

Очень удивимся, если после такого, выводу ЧВК «Вагнер» из Бахму-
та попробуют снова помешать.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Это ебаное позорище когда нибудь кто-то прекратит? 
Или у нас начинается движуха все против всех?
Вы все отдаете себе отчет чем всё это может закончиться?

Неудаща
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Достаточно знаковый получился комментарий главы группы «Вагнер» 
Евгения Пригожина по поводу разрешения конфликта с «Ахматом» по-
сле звонка главы Чеченской Республики Рамзана Кадырова. 

Конфликт, кстати, достаточно интересный: сперва чеченские офици-
альные лица демонстративно встали на защиту Минобороны и феде-
рального центра в целом, выводя конфликт из сферы «Чеченцы оби-
делись на Пригожина» в сферу «Пригожин враг государства, а чечен-
цы его защита и опора». В ответ Пригожин выкрутил тему еще даль-
ше, обозначив ЧВК «Вагнер» как силу, которая защищает русских и 
поддерживается русскими, сделав акцент на неравноправном поло-
жение русских в РФ: «В России повелось так. Национальные меньшин-
ства могут высказываться в адрес русских. А русские в их адрес безна-
казанно высказываться не могут». Сам же Дмитрий «Вагнер» Уткин и 
вовсе в ответе подчеркнул, что хорошо помнит нынешних чеченских 
лидеров в первой и второй чеченских войнах по другую сторону ли-
нии фронта и охотно продолжит начатое тогда.

Таким образом, Пригожин выводит конфликт на межнациональный 
уровень, заодно записывая во враги русского народа военное ведом-
ство и «башню Кремля», которая по его мнению и спровоцировала 
конфликт, поручив чеченцам оскорбительными выпадами спровоци-
ровать Пригожина и вызвать его на стрелку. Тут, конечно, мы имеем 
некоторую проекцию — ведь совсем недавно сам Евгений Викторо-
вич откровенно хамскими высказываниями оскорбил Стрелкова ради 
недопущения оного в ряды «вагнеров» — не исключено, что как раз 
по просьбе «башни Кремля», где Гиркина, мягко говоря, не жалуют.

Заодно Пригожин пообещал, что если Минобороны не сможет за-
щитить Белгородскую область от обстрелов и набегов, то это сделает 
ЧВК, не спрашивая разрешения. Где «вагнеры» возьмут «без разреше-
ния» довольствие, оружие, боеприпасы и технику — он не уточнил. 

В сухом остатке мы имеем следующее: на территории РФ находит-
ся частная армия, слабо контролируемая Кремлем, готовая к непови-
новению и гражданской войне, и набирающая очки зрительских сим-
патий в медийном поле под это дело. Уже не раз и не два звучали за-
явления уровня «придем в Москву, на Красную площадь, в Минобо-
роны, в Белгород».

Ситуация выглядит все более странной и одновременно все менее 
контролируемой, уважаемые читатели.

Андрей Медведев
Тут такое дело, что Таджикистан уже потребовал каких-то там объ-

яснений от России. 
Отчего, дескать, злые русские копы избивают мирных таджикских 

мигрантов. Ну что же. Неплохой пример для других МИДов, как стоит 
реагировать в ситуациях с соотечественниками.

Однако же, как человек, в котором есть некоторая часть восточной 
крови, и который помнит, как в одной национальной азиатской  ре-
спублике мою татарскую бабушку травили в начале 90-х, потому она 
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не местная, я вот что скажу. 
Упаси Бог, и таджикский МИД, и российских чиновников, и лобби-

стов бесконтрольной миграции, и коррупционеров, и лидеров диас-
пор, довести ситуацию до той точки, когда Злой Русский Мужик потре-
бует объяснений от вас от всех. Потребует так, как он умеет. 

Злой Русский Мужик долго сидит на лавке и хмуро, молча смотрит 
на всё происходящее. И порой те, кто сыпет ему на голову куриный 
помёт, и хулиганит у него во дворе, режут козу на шашлык а сарайку 
разбирают и продают за пятиалтынный, думают, что он так и будет си-
деть. Но потом он встаёт, и также молча берет топор. И начинает тре-
бовать объяснений. Русские сказки перечитайте, русские летописи и 
повести  Это все там есть. Архетип и связанное с ним поведение это не 
шутка. Это все в характере народа.

От чиновников за нацполитику, от разных бизнес-лобби за то, поче-
му интересы страны и людей поменяли на прибыль в моменте.

От таджикских гостей за события начала 90-х в Душанбе, когда вдруг 
русские оказались главными виновниками бед в республике. И выли-
лось это все в погромы и резню.

Вы думаете, что русский человек всё забыл? Думаете, никто не пом-
нит, что вы тогда делали с русскими? Да и не только с русскими. Вооб-
ще со всеми не титульными. И не  только, как я выше написал, в Тад-
жикистане. И если уж даже, скажем, я не забыл, то вы себе представь-
те, как не забыли совсем русские люди, что делали в республиках, и 
как от русских воротили носы чиновники новой свободной демокра-
тической России.

Хочу сообщить. Никто и ничего не забыл. И молчание русского че-
ловека только не очень дальновидные граждане могут воспринимать, 
как покорность. Русский мужик не просто так молчит, он топорище по-
лучше высматривает, обратитесь русской средневековой литературе, 
если сомнения какие у вас. «Повесть о Мамаевом побоище» вам в по-
мощь, или «Задонщина». 

Иллюзии о русском народе штука опасная. И могут очень всерьёз 
выйти боком всем, кто в этих иллюзиях живёт.

Логика Маркова
Я беспокоюсь и о психическом состоянии наших людей, потому что 

вижу, что многие очень встревожены. Ну а если вы думаете, что Запад 
уже слишком сильно Россию обижает, то чтобы восстановиться психо-
логически, посмотрите фильм «Падение Лондона». 

Там про то, как диверсанты нападают на Лондон и ликвидируют 
большую часть лидеров Большой Семерки. Конечно мы это осужда-
ем. 

Только если с психологически компенсаторными целями смотреть, 
то  смотрите только первую половину фильма. Там враги получают по 
полной. Кстати, президента России не обижают. Его там нет.

Во второй части фильма как всегда нереалистично и назойливо аме-
риканский агент спасает президента США. Можно не смотреть, враньё. 
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А первую часть автора сделали круто, звучит как пророчество.

Образ будущего
История противостояния «Партии перемирия»  (с центром в изгна-

нии в  Анкаре и её новой силовой конструкцией) и партии «Киев за 
три дня и с опережением графика» только начинается. 

Утрата многобашенным Кремлем единовластия и его попытки пока-
зать свою силу на примере ряда искусственно инспирированных кон-
фликтов только раззадорили апологетов Стамбульской деэскалации и 
парафирования всего чего угодно, лишь бы откатили и дали распилить 
на земле.

Эксперты, работающие в рамках объективной реальности, считают, 
что критическим моментом в подписании перемирия станет период с 
октября по январь, в этот же период возможны непростые решения, 
включая досрочные выборы и суверенность в пользу  Вашингтона, с 
разморозкой личных активов и счетов, а затем возвратом чад элиты 
на Лазурку и Майами. 

Куда пойдет страна, мало кого интересует из элит, так как свое буду-
щее они тесно связали с Западом и ждут отпускных и выхода на пен-
сию.

Трансфер власти по-русски он такой. Ну не гражданской же войны 
вы хотите, скажут нам из штаба генерального сражения, где идут не-
скончаемые награждения и рост экономики. 

А эксперты из Третьяковки только лишь чувствуют дыхание време-
ни и берут под козырек. 

Сигналы из объективной реальности дают понять, что Кремль не 
готов к радикальным сценариям, приближающим Мир или компро-
миссную победу с легализацией Российского Крыма и Донбасса. 

Плановые пробуксовки ВПК, отсутствие признания ошибок и колос-
сальных хищений, непонимание текущего момента, стремление за-
ключить договорняк ради сохранения эфемерного баланса ушедшей 
эпохи, отсутствие личной ответственности на любом уровне, – все это 
говорит лишь о выборе между непростым решением и очень непро-
стым решением.

Николай Стариков
Швеция выполнила требования Турции и имеет право на вступле-

ние в НАТО, заявил Столтенберг после переговоров с Эрдоганом.
Вот и стоимость признания победы Эрдогана со стороны США.
Как мы и говорили.

Kotsnews
Сегодня противник развил активность сразу на нескольких направ-

лениях.
Попытка прорыва в Запорожской области. Причем, не на привыч-

ных направлениях с Орехово и Гуляполя в сторону Токмака и Пологов, 
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а ближе к границе с ДНР. Возможно, с прицелом на Угледар.
Не случайно противник активизировался и там, к югу от Донецка. 

Атаки на Павловку и Никольское. Это все стоит на одной линии от Ве-
ликой Новоселки, где со стороны Запорожья противник щупает нашу 
оборону.

К северу от Донецка хохол пытается атаковать Опытное и Водяное. 
Отбиваемся.

На Белгородском направлении идут артиллерийские обстрелы. Про-
тивник подтягивает технику к границе. Идет бой в Новой Таволжанке.

На всех направлениях глубокого прорыва ВСУ с расширением пла-
цдарма не допущено. Активно работает авиация.

Олег Царёв
Белгородская область. Более 4 тысяч человек отселены в пункты 

временного размещения. В районе Новой Таволжанки на границе с 
Украиной наш спецназ ведет бой с очередной украинской ДРГ. Сам 
факт очередного успешного проникновения — это плохо, но вот то, 
что украинцы взяли двух наших в плен и потребовали к себе губерна-
тора — еще хуже. Отмечу, что губернатор ответил на обращение тер-
рористов. Выразил сомнение, что наши ребята живы, но сказал, что го-
тов к встрече на МАПП Шебекино, а не там, где предлагали украинцы. 
Ждём развития событий. Вчера вечером было обстреляно село Муром 
— ФАП, также повреждение есть в здании ДК, школы и детского сада. 
Над Белгородом работала система ПВО. Сообщают, что в в Волчанск 
(Харьковская область Украины у границы с Россией) заходят новые ко-
лонны с тяжелой техникой ВСУ. Надо сказать, что действия Украины в 
нашем приграничье отлично смещают информационный акцент с ос-
новных направлений, где Киев планирует вводить в бой оперативные 
резервы. А направления потихоньку вырисовываются. Как и предпо-
лагалось — Запорожье, западнее Гуляйполя и Авдеевское направле-
ние, возможно — Артёмовск.

На Запорожском направлении ВСУ пошли в атаку силами трех бро-
негрупп с танками и НАТОвскими бронемашинами. Атака идет в рай-
оне Нескучного, Макаровки, Новополя и Приютного — это стык Запо-
рожской области и ДНР. На участке Новодаровка-Приютное ВСУ пока 
удалось продвинуться до 200 метров. Продавили первую линию обо-
роны. На участках Левадное-Приютное и Нескучное-Макаровка ата-
ки были безуспешны. Забрав у наших одну позицию, ВСУ наращивают 
присутствие на участке прорыва, определенно постараются развить 
успех. 

Артёмовск. Есть версия, что на юго-западной окраине Артёмовска в 
районе садов выставлены наблюдательные посты ВСУ. Киев говорит, 
что они оттуда и не уходили. Пригожин говорит, что они только зашли. 
Никаких официальных комментариев на этот счет нет. Если это так, то 
с этой стороны можно в любой момент ожидать атак. Перед нашими 
стоит задача оттеснить противника от городской черты и взять Хромо-
во и Красное, но при этом нет гарантий, что если дело так будет идти и 

https://t.me/olegtsarov/6623
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дальше, то ЧВК не придется Артемовск через время освобождать вто-
рой раз, как в свое время Пальмиру.  

На Авдеевском направлении ВСУ атаковали наши позиции в Водя-
ном, атака отражена. Уничтожен один танк противника, еще три и пе-
хота отошли на исходные позиции. Еще одна попытка предпринята в 
районе Опытного, где по ротной тактической группе врага била наша 
артиллерия. С потерями ВСУ по большей части отошли.

На Херсонском направлении уничтожена группа катеров с личным 
составом ВСУ, пытавшаяся подъехать к нашим позициям. Ведется аэ-
роразведка.

В Крыму ночью силами ПВО было сбито 5 вражеских БПЛА, еще 4 
заглушены и посажены средствами РЭБ. 

Наши вчера нанесли удар по территории  предприятия «Химпром» 
в Славянске, где ВСУ располагали технику, личный состав и значимые 
запасы боеприпасов. Ночью ракеты и дроны атаковали цели в Кие-
ве, Кировоградской, Сумской и Днепропетровской областях. Есть по-
гибшие среди гражданских. Известно о попадании по военному аэро-
дрому вблизи Кропивницкого (Кировограда), а также о цехе по сборке 
украинских беспилотников в районе Днепропетровска. Помимо этого 
МО сообщает о поражении командных пунктов, радиолокационных 
постов, украинской авиационной технике, а также хранилища с воо-
ружением и боеприпасами.

Reuters сообщает, что руководители 20 крупнейших разведок мира 
провели тайную встречу в Сингапуре. Среди прочего они обсуждали 
войну в Украине и транснациональную преступность. Участвовали раз-
ведки США, Китая, Индии и т.д. Представителей Украины и России не 
присутствовали. Любопытно, что ровно параллельно со встречей раз-
ведчиков в Польше прошла сходка «воров в законе», у них своя ор-
ганизация и свои проблемы. Постарался пошутить, но очевидно, что 
скоро будет не до шуток. Становится все горячее.

Vоенкор Котенок Z
Никакой паники. Спокойно работаем. Но, учитывая мнение ряда 

офицеров, в т.ч. тактического и оперативного уровня, скажу, что Ма-
риуполь надо прикрыть частью резервов. Как говорится, лучше переб-
здеть... . 

Учитывая драп и сдачу в плен в Мариуполе «цвета» и «элиты» вой-
ска содомитов весной 2022 г., они жаждут ревашна и на этом направ-
лении тоже.

Не забывайте, что некоторые из просочившихся тогда из города 
укров были обменяны и вернулись в строй. Соответственно, им марш-
рут хорошо знаком. Наличие наших подразделений по посёлкам тоже. 
Провести актуальную доразведку украм не так тяжело, используя БПЛА 
и пиндосов.

Словом, соблазн у противника имеется.

Пинта разума

https://t.me/voenkorKotenok/48171
https://t.me/pintofmind/3199
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Помимо попытки создать напряжение в российском внутриполити-
ческом поле диверсионные рейды ВСУ в Белгородскую область пре-
следуют и другую важную информационную цель - отвлечь внимание 
от неудач при наступлении на юге. А оно пока сильно пробуксовыва-
ет. 

Само наступление ещё толком не началось, однако разведка боем 
идёт по всем направлениям. И пока неудачно. Продвижения пока нет, 
в отличие от потерь. Потому что ВСУ идут в лоб на хорошо укреплён-
ные позиции без господства и даже равенства в воздухе. 

Поэтому картинка обстрелов Белгородской области и захода дивер-
сантов в приграничные населённые пункты нужна для того, чтобы в 
эфире мало кто обращал внимание на подбитую украинскую технику 
на Запорожском направлении. Причём пока такая информационная 
тактика срабатывает.

Политджойстик/Politjoystic
Обострение на всей ЛБС параллельно решениям в Москве. Завтра 

группы или через неделю начнут маски-шоу теперь не суть важно. 
…
Политическое намерение есть и причины военных задержек (при 

достаточных ограничительных, эффективных ударах ВКС) - понятны. 
Они вторичны. Всё замыкается на Президенте Путине, а его терпение 
имеет основания, о которых нам не узнать в силу его системы управ-
ления и принятия решений. 

…
Там тоже не дураки. Научились строить вероятные версии на осно-

ве косвенных сигналов при экспертной помощи отсюда - из Москвы. 
…
А атаки на Белгородскую область - есть попытка восполнить пробел 

о знании их планов и состава союзников. 
…
Кто сказал, что все в партиях мира, войны, замораживания не двой-

ные агенты? Кто сказал, что мы хуже китайцев играем в Го?

Владислав Угольный
Торговать ебалом в Донецке нынче не в тренде. Нынче в моде Бел-

городская область.
С нетерпением жду текстов об особой стойкости белгородцев (в от-

личии отвех остальных русских), заявлений, что в Белгороде собрались 
все знакомые люди и ходят на камуфляже, узнают друг друга, здоро-
ваются.

Рекомендую белгородский рестораторам устроить рекламу своего 
заведения (можете мне писать), вся эта пиздота у вас будет бухать. Вы 
озолотитесь.

Простым жителям Белгородской области, разумеется, мира, добра 
и всего самого светлого.

https://t.me/politjoystic/32561
https://t.me/zola_of_renovation/5139
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Логика Маркова
Мы все переживаем за Белгородскую область. Но мы все должны 

понимать,  - нельзя преувеличивать и паниковать и ругать российские 
власти. Этого хотят добиться от нас наши враги, - паники и раздора и 
развала. 

Да, там много стреляют по домам, это правда. Но никакого захвата 
российских городов нет. И поселков и сел, - захвата нет. Это ложь про-
пагандистской машины киевской хунты. 

А они лгут не просто много, но и очень профессионально и изобре-
тательно и массово. Там по вранью нам с вами созданы сильные ко-
манды профи по вранью из разных стран мира. Руководят из США, 
Британии. Они там на пиаре и вранье самые сильные в мире. Ролики 
свои они записывают фейковые. Но профессионально.

  Все они сейчас активно  врут, чтобы вы не верили российским вла-
стям и паниковали. Чтобы волна паники ударила по Кремлю и вынуди-
ла к чему то. А вы верьте нашим, даже если они корявые,  - они наши.

АДЕКВАТ Z
Мне повторить нетрудно. Я повторять не устану.
Припомните всех военблохеров, разгонявших сегодня по кругу виз-

гливую панику хоть про белгородское приграничье, хоть про запорож-
ское направление, в конечном счете не нашедшую подтверждения ни 
на грамм. И если имеете крайнюю неосторожность кого-то из них до 
сих пор читать, отпишитесь прямо сейчас, сразу, как дочитаете вот это. 
Потому что когда хохлов выгонят наступать, те же самые каналы тем 
же самым ртом будут разгонять новые фейки и новую панику даже не 
по экспоненте, а по факториалу, кормясь вашим страхом в самом пря-
мом смысле слова.

Холмогоров
Конечно с такой бабски истеричной визгливой медиасферой как у 

нас защищать Отечество тяжеловато.
Причем уровень визга обратно пропорционален серьезности пово-

да. Про Херсон молчали. Про налеты на Москву чуть пошумели. Зато о 
мелкой выходке пидорасов у клоунов визжат как резаные весь день.

Тьфу на вас.

https://t.me/logikamarkova/6710
https://t.me/politadequate/7590
https://t.me/holmogortalks/29257
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ПЯТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Победа «Вагнера» над 72-й бригадой ВС РФ,
• Наступление вчера,
• Еще немного про Новую Таволжанку,
• Наступление сегодня,
• Нестандартное мнение Константина Затулина,
• Вечернее продолжение про Новую Таволжанку и наступление

Рой ТВ - Максим Калашников
Бардак и разложение войск. То есть, стычка между своими
Прав Стрелков: катимся к смуте.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Военнослужащий ударил старшего по званию и получил реальный 

срок. Но Евгению Викторовичу, чьи подчиненные выложили видео, на 
котором глумятся над старшим офицером (целым командиром бри-
гады), которого явно перед этим избили - ничего подобного не гро-
зит. Ведь он  - ВЫСШАЯ КАСТА - уголовник да еще и «доверенная при-
слуга». Самому Владимиру Владимировичу и Джорджу Бушу виниш-
ко подливал в ресторане! Не хухры-мухры! Понимать надо! Да и во-
инского звания у Евгения Викторовича никакого нету - в то время, ког-
да другие служили - он сидел. Поэтому ему - можно всё.

ДШРГ Русич
А что не так? Очень мягко поступили за такой поступок.
Вагнера молодцы.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
А, вообще, подполковнику Винивитину повезло. Могли ведь и ку-

валдой по голове сразу после извинений. Под камеру....

Рой ТВ - Максим Калашников
Проблемы с дисциплиной в армии  у нас давно. КПСС к 1970м проч-

но превратила призывные части в очаги почти уголовных порядков. 
Как духов и салаг гнобили садистскими издевательствами, избивали 
в умывальниках или даже насиловали, мне рассказывать не надо. И 
сколько тогда было случаев расстрела сослуживцев в караулах. 

Потому считаю: лучше телесные наказания ввести было для нару-
шителей дисциплины, чем до такого доводить. Лучше шпицрутены, 
чем такое, чем военная тюрьма или расстрел. Предпочту порку, неже-
ли кувалду или сожжение заживо, как в некоторых ЧВК

https://t.me/roy_tv_mk/3467
https://t.me/strelkovii/5258
https://t.me/dshrg2/956
https://t.me/strelkovii/5259
https://t.me/roy_tv_mk/3488
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Олег Царёв
Пригожин выложил ответы на мои вчерашние вопросы. Вниматель-

но посмотрел. Не очень похоже на спецоперацию, проведенную по 
распоряжению высокого руководства. Но очень похоже на разборки 
на местном уровне. 

У меня в 2014 году пара ребят, что меня охраняли, поехали в Лу-
ганске на моей машине за сигаретами, а когда приехали, то в маши-
не присутствовали аккуратные дырочки от автоматных пуль. Бытовой 
конфликт у киоска. И подобных случаев было много. 

Да, это бардак. Но, к сожалению, это данность и обыденность. Не 
спешите ругать нашу армию. На украинской стороне это явление но-
сит гораздо более частый характер. Офицеры стреляют в солдат. Сол-
даты в офицеров. Убивают друг друга. Иногда в бой вступают целые 
подразделения. Причем в таких конфликтах участвует бронетехника, 
артиллерия, закладывают мины. Счет солдат и офицеров, погибших 
во взаимных конфликтах идет пожалуй не на сотни, а на тысячи. 

Жизнь на фронте в этом мало чем отличается от жизни на граждан-
ке. Люди те же. Только мужчины вооружены автоматами и пулемета-
ми. И между ними случаются конфликты. На почве личной неприязни, 
как несколько раз повторил военный на видео.

Олег Царёв
Мне говорят, что это была не личная неприязнь. Мне говорят, что 

командиру бригады поставили задачу не устранение, а блокирование 
ЧВК, с тем чтобы они не оставили город и оставались на позициях. 

Не знаю, правда это или нет. Но если правда, то мысли блокировать 
ротой подразделение в десятки тысяч лучших в мире штурмовиков 
вряд ли можно назвать умными. Впрочем, и исполнение было тоже 
не на высоте. Заградотряд не получился. Предсказуемо. 

Но, повторюсь, если то, что мне сказали — верно. 
В любом случае увидим продолжение истории. Она не окончена.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что Путину перестали докладывать 

плохие новости, особенно о войне, из-за того, что он на них реагирует 
«крайне раздраженно».

По словам собеседника, знакомого с ситуацией, на доклады с ре-
альной ситуацией Путин реагировал примерно так: в раздраженной 
форме заявлял докладчику, что тот в данный момент находится под 
влиянием «западной пропаганды», сгущает вслед за ней «тучи», тог-
да, как сам Путин обладает более достоверной информацией из дру-
гих источников, не совпадающей со сведениями докладчиками. При 
этом сам докладчик надолго выпадал из списка людей, которые име-
ют доступ к президенту РФ. Зато постоянный доступ имели те, кто до-
кладывал только об успехах, а поражения и провалы, уменьшали до 
мелких неприятностей, не играющих существенной роли.

https://t.me/olegtsarov/6626
https://t.me/olegtsarov/6634
https://t.me/vchkogpu/38902
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Источник говорит, что на данный момент Путину просто перестали 
приносить «плохие вести», поскольку президент их не хочет слышать.

ГАСПАРЯН
«Источник» близко к тексту воспроизвел фрагмент из воспомина-

ний Гудериана про совещание в ставке в 1944 году. На одноклеточных 
дебилов рассчитан этот вброс?

Владислав Угольный
Итоги весенней кампании.
В принципе, завершение боёв за Артёмовск, передислокация ряда 

подразделений у обоих сторон, вывод Вагнера в резерв и активиза-
ция демонстративных действий ВСУ позволяют нам хронологически 
отсечь бои прошедшей весной и оценить их по аналогии с зимней кам-
панией.

Прошедшей зимой ВС РФ оказались не готовы к активным действи-
ям, их наступательные операции под Угледаром, Красным Лиманом 
и в Харьковской области оказались провальными. Оборона в предпо-
лагаемом месте украинского наступления требовала дополнительно-
го времени для целого ряда задач. Кроме того ВПК не справился с за-
дачей выйти на необходимые объемы к весне, сдвинув сроки вправо 
(однако выпуск всё равно рос).

Также к началу весенней кампании украинское ПВО получило доста-
точный урон, чтобы его эффективность была снижена. Одновремен-
но с этим ВКС начали получать необходимое вооружения для улучше-
ния своей эффективности — намного более высокой, нежели в начале 
СВОйны.

При этом противник был всерьез настроен на бросок на Мелито-
поль, который в связи с целым рядом факторов, мог бы быть успеш-
ным для него в начале весны. ВС РФ необходимо было время для при-
крытия сначала Мелитополя, а затем и Времьевского выступа.

Решение российского командования
Во-первых, продолжить сковывание противника в Артемовске си-

лами ЧВК Вагнер и приданных им подразделений.  Благодаря кампа-
нии дезинформации («снаряды» и «конфликт в руководстве армей-
ских подразделений» например) хохол не оставлял попытки удержать 
данный город и перебрасывал туда одно подразделение за другим, 
включая элитные. Эта переброска сорвала окружение Артемовска в 
марте т.к. вагнера не смогли пробить оборону Красного и отступили.

Во-вторых, активизация работы ВКС как для нанесения урона во-
йскам противника и его ближним тылам, так и нанесение ударов по 
стратегическим объектам с целью изоляции театра военных действий.

В-третьих, выигранное время позволяло улучшить оборонитель-
ные способности наших фланговых группировок в Херсонской, Запо-
рожской областях, на Южнодонбасском и Сватовоском направлениях. 
Кроме того ВПК увеличивал производительность.

https://t.me/ASGasparyan/38471
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В-четвёртых, в силу нежелательности объявления второй волны мо-
билизации развернулась масштабная кампания по привлечению кон-
трактников. С 1 января по 19 мая по словам Медведева в армию и до-
бровольческие подразделения вступило 117к человек. Я лично скло-
нен считать, что в данную цифру входят 1) добровольцы, вступившие 
в Вагнер, 2) спецконтингент (ЗК), 3) весь состав обоих корпусов народ-
ных республик, которые как раз с 1 января 2023 стали частью ВС РФ. 

Итоги
+ Освобождение Артемовска
+ Срыв украинского наступления
+ Активизация работы ВКС и нанесение значимого урона украин-

скому ПВО, включая Патриоты
- Исчерпание наступательного потенциала ЧВК Вагнера и отвод её 

в тыл с отказом от немедленного продолжения боевых действий с це-
лью взятия водораздела Бахмутки и Торца.

- Тактические успехи на Донецком направлении имели малое про-
движение ценой ещё больших потерь у 1 АК. Аналогично ЧВК Вагнер, 
первый корпус необходимо выводить на переформирование. Впро-
чем, несмотря на это ситуация у ВСУ на Донецком направлении нега-
тивная.

Вывод
В целом весеннюю кампанию можно записывать в плюс ВС РФ. По-

мимо взятия Артемовска русская армия закрепилась на оборонитель-
ных рубежах и начала получать вооружение в почти необходимых объ-
емах. Единственная не решенная проблема — личный состав. В слу-
чае провала кампании рекрутинга контрактников и добровольцев ве-
роятнее всего потребуется вторая волна мобилизации.

Также проблемой является сохранение контроля ВСУ над рядом 
стратегических позиций. Так, в частности, наиболее угрожающее на-
правление — наш Времьевский выступ — является таковым из-за про-
вала третьего штурма Угледара. В ином случае конфигурация фронта 
была бы более выигрышной для нас и ВС РФ заинтересованы в вы-
прямлении фронта на ряде направлений.

РИА Новости
Минобороны России:
С утра 4 июня противник начал крупномасштабное наступление на 

5 участках фронта на южнодонецком направлении с введением в бой 
23-й и 31-й механизированных бригад из состава стратегических ре-
зервов ВСУ при поддержке других воинских частей и подразделений.

Всего было задействовано 6 механизированных и 2 танковых бата-
льона противника.

Целью противника являлся прорыв нашей обороны на наиболее 
уязвимом, по его мнению, участке фронта. Своих задач противник не 
добился, успеха не имел.

В результате умелых и грамотных действий «Восточной» группиров-

https://t.me/rian_ru/204664
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ки войск потери ВСУ составили более 250 человек личного состава, 16 
танков, 3 боевые машины пехоты, 21 боевая бронированная машина.

Командующий объединенной группировкой войск - начальник Ген-
штаба ВС РФ Герасимов в этот период находился  на одном из передо-
вых пунктов управления на данном направлении.

Readovka
ВС РФ отбили крупномасштабное наступление ВСУ на пяти участках 

фронта на Южнодонецком направлении — Минобороны 
В Минобороны РФ сообщили, что ВСУ начали крупномасштабное 

наступление на пяти участках фронта на Южнодонецком направлении 
4 июня, однако оно было отбито. Потери украинских войск составили 
более 250 человек, заявили в военном ведомстве.

В Минбороны также отметили, что начальник генштаба ВС РФ Ге-
расимов находился на одном из передовых пунктов управления при 
этой попытке наступления ВСУ.

ЖИВОВ Z
Намедни враг предпринял несколько попыток наступать в форма-

те «разведка боем». Итог печальный. Наступление на неподавленную 
пехоту и артиллерию, у которой есть поддержка с воздуха - это просто 
аттракцион смерти. 

На Запорожском направлении наступала БтГ на легких колёсных и 
гусеничных бронемашинах. Видимо, очень хотелось повторить опыт 
Изюма. Но опыт Озюма - это не заслуга ВСУ, а наш факап. 

Итог для украинцев печальный. Но не везде оборона организована 
также, как в Запорожье, и там даже лёгкого огневого воздействия хва-
тает, чтобы пробить оборонительные порядки.

Не могу сказать, что это тот самый «контрнаступ», но интенсивность 
боевых действий за последние дни выросла кратно. Видимо это нача-
ло.

АДЕКВАТ Z
Ключевые смыслы экстренного ночного заявления Минобороны о 

начале крупномасштабного наступления чубатых таковы.
Две бригады из стратегических резервов - это не крохи, это их доста-

точно весомая общая часть, считая эти резервы бригад в 10-12, макси-
мум до 15. 

Восемь перешедших в наступление батальонов из состава этих бри-
гад на пяти близких друг к другу участках - это явное намерение по-
лучить успех хоть где-то, чтобы именно там ввести дополнительные 
силы.

Оговорка, что именно атакованные участки казались бандеровцам 
наиболее уязвимыми - это очень наглядная увязка с результатом: успе-
ха хохлы не имели.

Успех, на который они могли рассчитывать - это если не прорвать 

https://t.me/readovkanews/60127
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первую линию обороны полностью (под популярными в укроармии 
веществами могли напланировать и такое), то по крайней мере вкли-
ниться в нее и закрепиться для дальнейшего развития наступления с 
такого участка. Вместо этого (и то весьма не факт) максимум силы на-
шего боевого охранения могли отойти на эту самую первую линию, 
целостность обороны нигде и никак не нарушена.

16 набитых за день танков - это процентов 20-25 всех танков за-
падного производства, полученных хохлами от хозяев с начала года. 
Это не значит, что набиты именно западные танки, иначе Миноборо-
ны обязательно это подчеркнуло бы, но показывает, на сколько этих 
подаяний хватит в боях высокой интенсивности, когда до них дойдет 
очередь.

Соотношение 3 набитых БМП к 21 набитой легкобронированной ко-
леснице, чем по сути являются ББМ - это очень важный, хотя и дале-
ко не единственный, фактор неудачи атак. Несмотря на все хозяйские 
старания, чубатые хронически испытывают сильный дефицит полно-
ценных бронемашин поля боя, и попытка смягчить его использова-
нием эрзацев, не предназначенных для использования в первой ли-
нии, тем более в чистом поле, результата дать не способна, а способ-
на только множить потери.

Общее количество потерь в атакующих частях за вчера - это сни-
жение их боевой эффективности процентов на 15-20, если они были 
укомплектованы по штату, и пропорционально сильнее, если не были.

Владислав Угольный
Противник продолжает давить на Времьевский выступ, на этот раз 

задействовал свои силы восточнее Большой Новоселки.
Собственно, на ближайшее время Времьевский выступ — фактиче-

ски единственное место, где хохлам чет светит. Давить они будут, ве-
роятнее всего, в сторону Старомлиновки. Наши же будут пытаться их 
колонны разбить артой.

Посмотрим кто кого. Удачи русским воинам.

АДЕКВАТ Z
За вчерашний день по нашей сводке на всех направлениях уничто-

жено более 900 бандеровцев - и еще выведено из строя, следователь-
но, по самой меньшей мере столько же. Число, которого не заявляли 
много месяцев.

Еще с начала июня у чубатых резко, почти вдвое, выросли потери в 
артиллерии: за четыре дня - 60 единиц, из которых 12 западного про-
изводства. По общему количеству это почти четверть их потерь за весь 
май, по западным изделиям - две трети.

То и другое важно в первую очередь в качестве контекста к их даль-
нейшим наступательным планам, причем не в тактическом их измере-
нии, а в оперативном, если не выше. Текущий уровень потерь улетает 
совсем далеко за границы приемлемого, и оправдать его сохранение 
даже на неделю-другую можно только (и то не факт) успехом такого 
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масштаба, о котором в здравом уме даже мечтать не приходится.
Это не значит, что наступать нечем. Это тем более не значит, что 

продолжать атаки в ближайшее время и существенно более крупны-
ми силами, поставив на зеро практически все, не будут. Вот что по ито-
гам наступления будет пройдена точка невозврата, исключающая для 
них возможность ведения активных действий крупными силами как 
минимум на много месяцев вперед - это очень вероятно.

Как это будет выглядеть на местности, увидим совсем скоро. По-
сле вчерашнего провала попыток что-то изобразить сразу на многих 
участках все равно стоит ждать продолжения именно таких попыток. 
Но уже не в качестве самоцели, а в виде прикрытия пока не начатого 
главного удара, который продолжаю ждать в форме предельного мас-
сирования сил и средств на очень узком и пока не атакованном участ-
ке. Строго по шаблонам того поколения нечисти, которому Бандера 
драил сапоги языком лично.

Роман Алехин
Говорить о том, что противник тестирует нашу оборону в паре из-

вестных мест - это неправильно, потому что на прошлой неделе весь 
фронт был совсем в другом состоянии, по сравнению с месяцем на-
зад. Всю неделю ВСУшники без перерыва пытались атаковать от Бере-
стового Харьковской области. Уничтожены были сотни укронацистов 
и техника, в том числе, операторы БПЛА рассказывают о случаях рас-
стрелов заградотрядами отступающих нацистов. 

На тех участках фронта, где не было лобовых атак, например на гра-
ницах пока еще Украины с Курской областью, продолжаются обстрелы 
ВСУшниками мирных населенных пунктов, но при этом, бойцы, про-
шедшие вооруженные конфликты и давно работающие в рамках СВО, 
говорят о чувстве крайней напряженности фронта. Кроме информа-
ции о разного рода скопления техники и живой силы, хотя и не доста-
точной для полномасштабного нападения, но достаточного для реали-
зации атак, как в Белгородской области, на этом участке очень сильно 
работает РЭБ и антидроны, не позволяя заглянуть на достаточное для 
понимания возможных планов противника расстояние.  Это может го-
ворить о подготовки провокаций на курско-сумском участке. 

С учетом всей информации, думаю, что пока принято решение о со-
хранении на фронте Status Quo без резких реакций на действия, как на 
фронте, так и в информационном поле со стороны противника,  с до-
пуском определенных тактических потерь на разных участках фронта. 
Такое состояние реакционного управления фронтом продлится, ско-
рее всего, до изменения руководства СВО или до появления реальной 
возможности перехвата инициативы, что может быть связано с реше-
ниями союзников или с серьезными ошибками противника, напри-
мер пойти в реальное контрнаступление и проиграть в генеральном 
сражении. 

Но скорее всего, изменение ситуации может быть связано только 
со сменой руководства МО, так как текущее руководство парализо-
вано своими же прошлыми решениями, которые загнали его в клет-

https://t.me/Alekhin_Telega/7033
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ку страха негативного реагирования на любые действия и решения, 
как со стороны населения, так и Президента. В такой ситуации наши 
чиновники просто включают режим уклонения от любых решений и 
действий и ожидания когда само рассосется.

С учетом уровня дезорганизации, а также некомпетентности мно-
гих командиров, как и бессилия глав регионов приграничных террито-
рий, которые сегодня выступают не в качестве лиц принимающих ре-
шения, а исключительно в качестве быстрых информаторов населения 
об обстрелах, то есть в состоянии, когда нет тех, кто может принять ре-
шения на всех участках фронта по обороне или проведению атак, ожи-
дание - это лучшая позиция. Наверно в этом и есть сегодняшняя стра-
тегия.

Логика Маркова
Военная логика.
1. 4 июня была попытка масштабного наступления ВСУ.
 2. Постепенно в течении дня ВСУ наращивали удары и давление.
3..было 5 ударов.
4. Направление общего удара юг ДНР, в районе Угледара. Дальше 

на Мариуполь к Азовскому морю.
5. Белгород был отвлекающим маневром ВСУ.. поэтому такие фей-

ки и медийный шум.
6. Начальник Генштаба России Герасимов был в штабе на театре во-

енных действий. 
7. Наступление отбито. 
8. ВСУ перегрупируется. И сегодня 5 июня попытки наступление воз-

обновились там же, на юге ДНР. Идут тяжёлые бои.
9. Возможен и удар на запорожском направлении.

Сладков +
Вывод из всего этого можно сделать один. 
С Владимира Зеленского спросили за вложенные деньги. Нужны пе-

ремоги, поэтому  наблюдаем постепенное увеличение численности 
атакующих групп с усилением всё большим количеством брони и тан-
ков. Неутешительный результат действий 

ВСУ даёт ещё один повод Зеленскому просить самолёты у Запада. 
Мол мы стараемся, но вот с самолётами точно всё получится.  Скоро 
мы увидим атаку на одном  направлении силами уже до батальона.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Минобороны заявило о том, что вчера отразило попытку широкого 

наступления противника на Волновахском направлении. Якобы, про-
тивник попытался прорвать фронт силами 4-х бригад, но был отражен. 
А Герасимов лично руководил отражением на своем КП.

Волновахское направление мной давно указывалось в качестве од-
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ного из наиболее опасных с точки зрения цели для стратегического на-
ступления противника (кто регулярно смотрит и читает - должен пом-
нить мои слова). Более того - я выделял данное направление, как наи-
более вероятное для нанесения главного (или одного из главных) уда-
ров ВСУ. Поэтому не исключаю, что - на этот раз - в заявлении МО РФ со-
держится значительная доля правды и наступление врага НАЧАЛОСЬ. 
Подчеркиваю - только НАЧАЛОСЬ. Схема довольно классическая для 
сражений Второй Мировой войны и вполне соответствует моим об-
щим прогнозам:

Сначала отвлекающие атаки ДРГ и отдельных подразделений на 
«старую границу» РФ, далее - серия отвлекающих ударов (в том числе 
- на Донецком направлении), далее - главный (главные) и вспомога-
тельные удары на Южном фронте с вводом резервов туда, где наме-
тится наибольший успех.

Что известно на сегодня? - Вспомогательные атаки (или разведки 
боем) на нескольких участках Запорожского фронта и в районе Донец-
ка - противнику не удались. Серьезное наступление, предпринятое на 
Волновахском направлении - в первый день также не привело к про-
рыву нашего фронта.

Также уже известно (из собственных источников), что в начале на-
ступления противник силами РЭБ полностью «положил связь» у нас 
примерно на пол-часа на участке атаки. Что, однако, не дало ему ре-
шительного успеха.

Теперь разночтения. - Наше командование бравурно заявило ,что 
сумело удержать все позиции. Из других источников (не укры) посту-
пают данные, что это не совсем так - врагу удалось на Волновахском 
направлении вклиниться в наше расположение. Положение было ча-
стично восстановлено контратаками резервов ,но кое-где у врага про-
движение по итогам вчерашнего дня есть. Однако фронт не прорван 
и эти продвижения не велики (за якобы взятые противником 1-2 насе-
ленных пункта - пока ничего писать не буду, так как по ним ничего не 
ясно).

Ясно, однако, что противник еще НЕ задействовал полностью свои 
главные силы. Возможно, что удар на Волноваху - при всем относи-
тельно крупном масштабе - является только «одним из». А уж глав-
ным или вспомогательным - это поймем сегодня-завтра, поскольку 
вспомогательные удары наносятся («по науке») на день-два раньше 
главного.

Можно также предположить ,что наступление врага именно на Вол-
новахском направлении - не стало неожиданным для нашего командо-
вания. Еще пару-тройку месяцев назад на этом участке фронта царило 
(по моим данным) довольно благодушное настроение и наши силы в 
данном районе были очень сильно растянуты и плохо укреплены. Ви-
димо, подготовку противником наступления именно на этом участке 
нашей разведке удалось вовремя вскрыть и командование приняло 
необходимые меры.

Вместе с тем, если наступление врага реально началось, а не явля-
ется «пробой сил» - в ближайшие несколько дней накал сражений бу-
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дет только нарастать. Исход сражения пока совершенно не предопре-
делен - оно только начинается.

Что еще можно добавить к написанному? Разе что (на мой личный 
взгляд) - противник сильно затянул со своей атакой. Скорее всего - по 
причине длительного периода дождей и плохой погоды, которая «сы-
грала» на нашей стороне. По-уму, своё наступление врагу надо была 
начинать на 3-4 недели раньше, не дожидаясь завершения сражения 
за Бахмут (тем более, что свои ударные резервы он в нем никак не за-
действовал). Однако к этому времени, по всей видимости, ВСУ были 
еще к активным действиям не вполне готовы. Впрочем, «еще не ве-
чер» - стратегическая инициатива находится в руках противника, да 
и (в крайнем случае) «козырь на отыграться» - на Приднестровье - у 
него все равно «неубиваемый» имеется.

Владислав Угольный
Нахрюк не начался— на всех участках фронта кроме Времьевско-

го выступа хохол получает пиздюлей и откатывается. На Времьевском 
выступе у него больший простор для действий т.к. там у нас предпо-
лье большое. О чем, собственно, говорилось.

Возможно это и изменится со временем и нахрюк все же случится, 
но пока что всё плюс-минус штатно.

Русский инженер
Кратко, по ситуации с Белгородом, оживлением на юге. 
Ожидаемо было, и проговаривалось о том, что на севере будет от-

влекающий удар ВСУ, в сочетании с информационно -медийной ата-
кой. Британско- киевские силы показали свой класс в этом направле-
нии. Минобороны процесс реорганизации проходит очень инерцион-
но. Плюс сложности с горизонтальными связями, отсутствие решимо-
сти на принятие решений и взятием на себя ответственности в услови-
ях, когда они формально противоречат уставам. 

В принципе опять же ничего нового. Жаль что до сих пор это не из-
менилось. Ждём как обычно жареного петуха. 

На юге ситуация чуть больше радует. Разведка боем для ВСУ вы-
шла совсем грустной. Теперь возможно попробуют ещё в паре мест, 
и будут смещать наступление вправо. Под это уже  и ролик запилили. 
Ждать F-16 и побольше народу захомутать на убой. 

Время тикает, у ВСУ срок до октября максимум. Денег на зимовку 
без явного успеха для Киева не предусмотрено. 

Так что рекомендация прежняя - сохранять спокойствие, помнить 
что ваши эмоции являются целью в этом конфликте, поэтому стараем-
ся максимально абстрагироваться от горящих новостей. Лучше про-
читать их в конце дня, ведь большинству людей абсолютно ничего не 
поменяет факт что они первыми прочли новость. 

А вот для психики эмоциональные качели очень вредны. Учитывай-
те это.

https://t.me/zola_of_renovation/5146
https://t.me/rusengineer/974
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МИГ России
Дмитрий Песков не стал давать комментарии по поводу контрна-

ступления ВСУ, которое, по некоторым данным, началось на Донец-
ком направлении.  «Это связано с ходом СВО,  поэтому здесь абсолют-
ная прерогатива у Минобороны», - заявил спикер Кремля. Он напом-
нил, что военное ведомство рано утром в понедельник уже выпусти-
ло соответствующее заявление. «По заявлению ведомства мне нече-
го добавить»,  - сказал Песков.

[Солипси́зм (от лат. solus — «одинокий» и ipse — «сам») — философ-
ская доктрина и позиция, характеризующаяся признанием собствен-
ного индивидуального сознания в качестве единственной и несомнен-
ной реальности и отрицанием объективной реальности окружающего 
мира. Может рассматриваться как крайняя форма субъективного иде-
ализма]

Стрелков Игорь Иванович #КРП
А чо? - Логично!  Теперь если наступление успешно отобьют - Пе-

сков (а то и Сам) выйдет и расскажет  том, что «ежедневно круглосу-
точно держал на контроле на боевом посту».   А если не отобьют - ну  - 
тогда Пригожин всем еще раз и в еще более жестких выражениях рас-
скажет, какое у нас плохое МО... и все поймут, что Верховный Неко-
мандующий тут абсолютно ни при чём.

Обыкновенный царизм
Выяснилось, как запрещенная вырусь из РДК проникла в село Но-

вая Таволжанка в Белгородской области.
По информации Baza, террористы сделали это по реке. Около 15 ча-

сов дня они пересекли реку Северский Донец на трех плавсредствах и 
высадились на пляже в районе улицы Песчаная. 

В группе было около 20 человек. После высадки они заняли три 
дома, где и были «заблокированы». Около 17 часов начался бой, во 
время которого группа была «вытеснена» на территорию Украины.  

Ну вы поняли. Были «заблокированы», а потом «вытеснены». Обыч-
но когда противника блокируют, то потом либо уничтожают, либо он 
сдается в плен. А тут диверсанты вдоволь настрелялась, а потом так-
же спокойно съебались.

Тем временем враг продолжает стирать с лица земли Новую Тавол-
жанку. За утро ВСУ выпустили по селу более 70 снарядов из «Града», 
сообщили местные власти.

Под лед
«Заблокированы», а потом «вытеснены». Помнится, когда вводи-

лись КТО на Северном Кавказе и боевиков на самом деле блокирова-
ли, то потом они просто уничтожались. 

Затем НАК достаточно оперативно публиковал пруфы с трупами и 

https://t.me/mig41/26655
https://t.me/strelkovii/5268
https://t.me/ordinaryczarizm/2092
https://t.me/podled/9236
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добычей. Теперь же «вытеснены» стало просто эвфемизмом «спокой-
но отошли».

Юрий Баранчик
Удивляет новое слово официальных докладов -- «вытеснена». Осо-

бенно в свете того, что ДРГ называют террористами.
С каких пор Россия «вытесняет» террористов, а не «мочит в сорти-

рах»?

РИА КАТЮША
С тех самых пор, ув. Юрий, как у террористов появилась армия в не-

сколько сот тысяч, а вместе с власовцами идут подготовленные в ССО 
поляки. чью речь слышат наши в рации.

«Террористы» из Украины, которую у нас запретили называть терро-
ристами, утром выпустили более 70 снарядов по Таволжанке. И били 
ВСУшники, а не власовцы или кто еще. 

Потому и когнитивный диссонанс в мозгах с названиями. Боимся 
признаться себе, что на страну совершено нападение вражеской ар-
мии, придумывая то ДРГ численность до батальона, то террористов 
напавших со стороны страны, с которой у нас «экономические отно-
шения».

Норин
Полдня читал Боевой устав. Пытался найти там глагол «выдавли-

вать». Не нашел. Зато слово «уничтожить» с однокоренными встреча-
ется там 275 раз ровно. Требуйте от Вооруженных сил неукоснитель-
ного выполнения Боевого устава. 

А выдавливает охранник в «Пятерочке» вероломно вторгшегося ал-
коголиста.

«Отсутствие приказа (боевого распоряжения) старшего начальника 
или данных обстановки не может служить оправданием бездеятель-
ности командира».

Боевой устав. Выделено, кстати, не мной, выделено авторами.
«Решение командира разгромить противника должно быть твер-

дым и без колебаний доведено до конца. Бездействие, неиспользо-
вание всех сил, средств и возможностей для достижения успеха, не-
решительность и пассивность ведут к поражению.»

Боевой устав.
Сцуко, это я еще Клаузевица не начинал цитировать...

Друид
Из акций мародёрства в Шебекино уже пытаются сделать мировой 

скандал по принципу: смотрите какие россияне атомизированные, 
каждый думает о себе и не может сплотиться в сложный период. Од-
нако на Украине в первые месяцы СВО было намного хуже. Хотя, без-
условно, это одна из чёрных страниц в российской истории.

https://t.me/barantchik/10219
https://t.me/riakatysha/25602
https://t.me/norinea/742
https://t.me/wisedruidd/5888
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В любом обществе есть горстка отщепенцев и маргиналов, которые 
хотят половить рыбку в мутной воде и нажиться на чужих неприятно-
стях и беде. В этом плане не стоит реагировать на этот тезис про ма-
родёров.

А вот властям нужно проявить усиленное внимание и определён-
ные действия для того, чтобы наказать виноватых и установить поря-
док. Впрочем, пока в Шебекино стоят другие вопросы, связанные с 
контролем над территорией. Проукраинских экстремистов нужно как 
можно быстрее выбить оттуда.

Они лезут на территорию России не с целью захвата и удерживания 
хотя бы того же Шебекино, а с целью создания инфоповодов и стяги-
вания на себя российских вооружённых сил. В этом плане не стоит ве-
стись на игру врага, но проблему нужно решать нетривиальными и ре-
зультативными действиями.

Юрий Баранчик
Бандеровцы понимают только силу
Что хотелось бы сказать в очередной раз по поводу ситуации в Бел-

городской области, да и не только. Никакие переговоры или одерги-
вание со стороны западных кураторов киевскую хунту не остановят. 
Да, и скорее всего, это чистые отмазки, мол, мы не при делах, это все 
ваши разборки. Ага. Без вас и вашей поддержки хунты мы давно бы 
уже закончили.

Да и планируют нападения на Белгородскую область 100% не бан-
деровцы, а европейские штабы НАТО. Именно поэтому в нападени-
ях задействованы наемники, а реально кадровые офицеры и солда-
ты стран НАТО, получающие таким образом опыт военных действий, 
опыт боестолкновений с российской армией, и оружие стран НАТО.

Молчать в данном случае, это не мудрость. Противник восприни-
мает это как трусость. Видит, что удары по Белгородчине вносят раз-
брод во внутреннюю повестку России. А значит продолжить давить на 
эту болевую точку.

Критически необходим жесткий ответ. Причем полезен будет даже 
демонстрационный ответ. Например, ударили по Белгородской обла-
сти. МО РФ делает оповещение жителей какого-либо квартала в Харь-
кове:

«Через 30 минут будет нанесен ракетно-бомбовый удар. Мирному 
населению рекомендуется покинуть опасную зону».

Нанесен удар по кварталу. 
Прилетел ещё снаряд по Шебекино -- минус еще один квартал в Ки-

еве. И так далее. Безнаказанность порождает последующие престу-
пления.

Рой ТВ - Максим Калашников
По некоторым данным, Киев готовит еще один деморализующий 

удар. Ликвидацию Приднестровской республики, очень легкой цели. 

https://t.me/barantchik/10226
https://t.me/roy_tv_mk/3479
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Как одного из оплотов влияния Москвы. Очень логично. Если упуще-
ны шансы 2014 года, когда весной можно было броском из ПМР и де-
сантом отрезать у бандеровшины и Одессу с ее гаванями, и Южную 
Бессарабию, то теперь враг получил шанс на чувствительный ответ.

WarGonzo
ВСУ снова пошли в атаку под Великой Новоселовкой
На этот раз новости куда тревожнее. 
В отличие от вчерашней атаки на наши позиции, которая была раз-

вернута чуть ли ни ближе к обеду (основные наступательные действия 
противник начал приблизительно в 11:00) - на этот раз неонацисты вы-
строились в боевые порядки в районе 4:00 утра. 

ВСУ удалось сформировать куда более серьезный бронекулак. За-
действовано куда больше техники, чем накануне. Только с Золотой 
Нивы на наши позиции выдвинулось порядка 30 единиц техники (прак-
тически все - натовского образца). 

Основное направление удара - населённый пункт Новодонецкое 
(стоит на линии как раз где-то посередине между Великой Новоселов-
кой и Угледара). Есть данные, что противник пытается войти в село.

Идёт жесткий бой. Как мы и писали ранее - вчера была лишь пер-
вая волна. Сегодняшний накат - явно мощнее.

Александр Ходаковский
Левее Угледара противник ограниченными силами, задействовав 

до десяти единиц бронетехники, перешёл в наступление на направ-
лении Золотая Нива - Новодонецкое. Пока что ему сопутствует успех. 
Во второй половине ночи он начал производить перемещения, создав 
впечатление, что продолжит давление на участке вчерашнего проры-
ва под Великоновоселовкой. Аэроразведка зафиксировала в тактиче-
ском районе движение до тридцати единиц бронетехники, но в силу 
ограниченных возможностей точку «всплытия» установить не смогла. 
В результате ударная группа, которая отрабатывает сейчас Новодонец-
кое, вышла на рубеж атаки почти незамеченной. Традиционно зада-
вив связь, противник сумел поставить нас в затруднительное положе-
ние. Ситуация в развитии.

ЧП Донецк Z
Ситуация на флангах Артёмовска очень тяжелая, но контролируе-

мая, сам город подвергается постоянным обстрелам. Денис Пушилин.

Анатолий Шарий
От «теперь Бахмут Артемовск, выкусите, хохлы» до «велика угроза 

окружения» прошло неприлично мало времени.

WarGonzo
К сожалению, источники @wargonzo также подтверждают слова 

https://t.me/wargonzo/12962
https://t.me/aleksandr_skif/2716
https://t.me/chp_donetskv/53787
https://t.me/ASupersharij/20119
https://t.me/wargonzo/12964


ОГЛАВЛЕНИЕ 152ПЯТОЕ ИЮНЯ

Александра Ходаковского о том, что в ходе утренней атаки противни-
ку сопутствует определенный успех. 

По нашим данным, неонацистам удалось войти на окраины Ново-
донецкого, сейчас за контроль над населенным пунктом идут ожесто-
чённые бои, наши подразделения делают всё возможное, чтобы вы-
бить противника из села. 

Ситуация накаляется. Атака гораздо серьезнее вчерашней.

WarGonzo
Жесткие бои прямо сейчас разворачиваются за село Новодонец-

кое, расположенное по линии фронта практически ровно посереди-
не между Угледаром и Великой Новоселовкой. Фактически противни-
ку удалось вклиниться как минимум на два километра вглубь ранее 
нами контролируемой территории и зацепиться за окраины населен-
ного пункта. 

Мягко говоря, не совсем верна информация о том, что разведка 
«проспала» этот удар, по нашим данным - колонну бронетехники в 
Золотой Ниве засекли еще поздней ночью. Далее - увы - как всегда. 
Плечо принятие решений и т.д. 

В итоге неонацисты сейчас пытаются закрепиться на окраинах села 
и очень активно подвозят резервы, не считаясь с потерями. Как только 
наша артиллерия уничтожает очередную порцию живой силы против-
ника, натовские бронетранспортеры тут же подвозят «свежую кровь». 

Фактически, броневики - гоняют сейчас как челноки. Уже неболь-
шими колоннами по три/четыре машины. Как только одна из них под-
рывается/подбивается - на её место из тыла присылается новая. Дей-
ствуют ВСУ в отличие от вчерашнего дня - куда более слажено и орга-
низовано. 

Речь сейчас, конечно же, не о панике - а о необходимости слажен-
ной и хорошо скоординированной работы. Удачи парням на фронте, 
день сегодня будет явно не из легких.

Логика Маркова
Наступление ВСУ сегодня 5 июня утром идёт существенно больши-

ми силами чем 4 июня. ВСУ смогли прорваться к Новодонецкому и 
идут бои за него. Это все район Угледара. 

И укроресурсы и российские СМИ пока молчат. Ждут информацию 
их своих генштабов. Но днем появится больше информации. Но ясно 
что это и есть попытка того наступления ВСУ, о котором говорили по-
следние полгода.

Логика Маркова
Наступление ВСУ. Появляется больше информации. 
1. Сейчас два удара. Угледар и Соледар.
2. Главный пока в районе Угледара. 
3. Вчера армия России отбила атаку, но сегодня ВСУ бросили намно-
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го больше сил там же.
4. И началась атака на Соледар, это на север от Бахмута.
5. Вчера атака была отбита. Сегодня  у ВСУ есть успехи. Они ворва-

лись в Новодонецкое.
6. Начальник Генштаба армии России Герасимов руководит войска-

ми на театре военных действий. 
7. Тяжёлые бои.

Холмогоров
Вот это уже похоже на обещанный наступ. Перерезать Крымский 

коридор. Направление, где в Степи нам негде зацепиться, а «отступа-
тельный рефлекс» командования обещает большие успехи. 

Помоги Господи нашим бойцам! Сокруши силу вражию!

Объясняет Readovka
«Если мы не будем называть это контрнаступлением, то и провала 

контрнаступления не будет!» — Киев отрицает начало своего «насту-
па»

Командование ВСУ не подтверждает переход украинской армии к 
активным действиям, несмотря на горы битой техники и трупов, ле-
жащие перед позициями русских. И это понятно, ведь мы имеем дело 
с новой итерацией стишка «Мятеж не может кончиться удачей, в про-
тивном случае зовут его иначе». 

Контрнаступлением будет объявлена та операция ВСУ, которая за-
вершится успехом. Хотя бы тактическим, но внятным. Пока украин-
ские штурмовые группы разбивают себе лоб о русскую оборону — это 
не будет называться контрнаступлением. Даже если поляжет бригада. 
Даже если трупы будут громоздиться терриконами. 

Потому что украинское контрнаступление — это то, что назовёт кон-
трнаступлением Владимир Зеленский. А всё остальное — «кремлёв-
ская дезинформация». Не перепутайте.

Образ будущего
Контрнаступ опять оказался штурмом нашего мозга в исполнении 

военкоров и на сей раз официальных лиц МО. Более того, некоторые 
уже откровенно издеваются, докладывая небылицы и снабжая их ком-
ментариями «щелкаем, как семечки» и «снесли ГУР и все бункера в 
Киеве». (А потом нас всякие недоразвитые обвиняют в дезинформа-
ции).

Никакого контрнаступа не было и быть не могло. Обычная разведка 
боем чуть увеличенным составом при поддержке РЭБ и масштабной 
артподготовки. 

Заявления делают с подачи ближнего круга Шойгу и Герасимова, 
дуя на воду слухов о снятии их с должностей «во время проведения 
контрнаступа». 

Пригожин выложил видео с пленным подполом, чтобы подчеркнуть 
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и уравновесить. 
Следует отметить, что пресс-служба Пригожина схулиганили и сли-

ли некое другое видео через Шария. Все всё поняли, но уже процессы 
пошли и их не остановить.

Александр Ходаковский
Ситуация на Новодонецком и левее в сторону Великоновоселовки 

тяжёлая - противник, нащупав наши слабые места, наращивает уси-
лия. Впервые на нашем тактическом участке увидели леопарды. Как я 
и предполагал вчера - почувствовав запах успеха, противник бросит в 
бой дополнительные силы. Только в районе Новодонецкого зафикси-
ровано до тридцати единиц бронетехники.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Продолжаются ожесточенные бои в районе села Новодонецкое и 

южнее (и юго-западнее) Великой Новосёловки на Волновахском на-
правлении.

Судя по всему, не смотря на понесенные чувствительные потери, 
противник пытается достичь оперативного успеха за счет ввода ре-
зервов (в частности, сообщается о вводе в бой подразделения танков 
«Леопард»). Что происходит там сейчас - не известно (кроме того ,что 
идут тяжелые бои). Поэтому я всего лишь попробую объяснить - что 
противник пытается совершить с точки зрения военного искусства.

В принципе - в стратегическом плане это очевидно:
выбрано направление удара, которое (при успехе) позволяет разви-

вать наступление сразу на все наиболее важные пункты в нашем тылу 
- на Волноваху (с рассечением сообщения между Донецком и Мариу-
полем), на сам Мариуполь и на Бердянск. Можно выбрать любое или 
продвигаться на всех сразу - зависит от сил и сопротивления обороня-
ющихся. При этом, наступление совершается не с Угледарского «вы-
ступа» (которому можно угрожать с флангов) ,а опираясь на относи-
тельно прямой участок фронта с проходящей в непосредственной бли-
зости рокадой Великая Новоселовка - Угледар.

В тактическом плане - взятие Новодонецкого позволяет далее не 
ввязываться в упорные бои на относительно густо-застроенной мест-
ности, а «подрубить» группировку, обороняющуюся южнее Великой 
Новоселовки и ее пути снабжения вдоль трассы Зачатовка - Красная 
Поляна -Новопетриковка - Великая Новосёловка, вдоль которой рас-
положено много населенных пунктов. Ближайшая задача противни-
ка , несомненно, - взять Новодонецкое и стремиться перерезать ука-
занную трассу в районе Старомлиновки и Старомлиновского водохра-
нилища, чтобы оттуда (развивая успех) - бросить в глубокий прорыв в 
направлении на юг и юго-восток свои мобильные части - по аналогии 
с тем ,как это было сделано под Балаклеей.

Вместе с тем, на этот раз «партнеров» ждали и (в отличие от той-же 
Балаклеи, где им создали идеальные условия с нашей стороны) про-
рыва фронта в первые-же часы не произошло. Эффекта неожиданно-
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сти не достигнуто «от слова совсем». И здесь - в отсутствии густой за-
стройки - наша штурмовая авиация получает возможность расстрели-
вать наступающую бронетехнику противника из своего тыла, не захо-
дя в зону поражения значительной части его средств ПВО.

Но очень многое зависит от обученности и устойчивости наших войск 
в данном районе, а также от адекватности их командования. Если про-
тивнику удастся прорваться достаточно глубоко и на широком участке 
фронта (что он и пытается сделать), - то его преимущество в количе-
стве частей и соединений будет трудно купировать. Одной авиацией 
и артиллерией полевые сражения не выигрываются.

Александр Ходаковский
У противника получилось зацепиться за Новодонецкое, но цену он 

заплатил немалую: подтверждённых около десяти единиц уничтожен-
ной бронированной техники, включая один танк, десятки убитых.... В 
целом сегодня баланс в пользу противника, но значительно углубить-
ся в нашу территорию ему не удалось.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Я очень сильно обезпокоен.... Но если кто-то думает, что меня вол-

нует отступление наших войск из села Берховка (севернее Бахмута), 
или атаки противника на Волновахском направлении, или непрерыв-
ные обстрелы Шебекино и окрестностей - то он ошибается. 

Я страшно переживаю за Марьинку! Неужели и на 16-й месяц штур-
ма ее так и не возьмут? Даже теперь - после того ,как на этот страте-
гический пункт обратил особое внимание сам президент и некий ко-
мандир полка по фамилии Казак ему пообещал, что обязательно ос-
вободит посёлок? А еще пообещали чеченцы, известные своим неру-
шимым словом? 

П.С. Да, сарказм. При чем - злой. Поскольку других чувств у меня 
по отношению к нашему высшему военно-политическому и военно-
му руководству не возникает... Нельзя годами и десятилетиями путать 
общее - с частным, убогое - с великим, а тухлое - со съедобным.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Сейчас лучше всего перестать читать новости - здоровее будете. 
Началась, в первую очередь, информационная атака на ваш мозг и 

на вашу психику: одни наступают по всем направлениям, другие всех 
уничтожают… 

Оставьте войну военным и занимайтесь своим делом.  Правду вы 
все равно не узнаете, а нервные клетки уже не восстановите!

Держите строй и помните одно: с нами Бог, а значит - 
Победа будет за нами !!!

Логика Маркова
Украинские войска это по сути украинские рабы марионеточного 
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американского террористического  режима. Они превращены в зом-
би пропагандой  террором и наркотиками. Как у всех зомби, у них нет 
сомнений, нет морали, нет жалости, нет родины. У них есть хозяин.

 Сейчас эти рабы, зомби получили приказ наступать. Хозяин рабов 
дал им свое оружие, свою связь, свою разведку, своих военных совет-
ников и дал приказ - идти убивать русских и умирать самим. Трагедия 
ещё и в том, что эти зомби сделаны из наших русских людей. Люди го-
товы умирать за то, чтобы их детям запретили говорить на их родном 
языке, за то, чтобы запретили веру их предков, за то, чтобы украсть их 
историю, за то, чтобы они и их дети и внуки были рабами. 

Это экзистенциальный и отчасти иррациональный смысл происхо-
дящего наступления ВСУ.

Друид
Первый зампред комитета Госдумы по делам СНГ Константин Зату-

лин своим заявлением о том, что ни одна из целей СВО не достигну-
та, спровоцировал волну разбирательств в «Единой России». Однако 
знающие К. Затулина люди понимают, что это опытный и системный 
человек, который не будет делать неуместных заявлений в режиме 
отсебятины. Скорее, он выступил с такими спорными тезисами пото-
му, что они нужны были в качестве вброса в общественное мнение и 
замера реакции.

Собственно, по всем вышеперечисленным причинам, самому К. За-
тулину ничего не грозит, поэтому «разбирательства» на сей счёт мо-
гут завершиться формальным обсуждением и выражением несогла-
сия представителей партии с заявлением отдельного её представите-
ля. Но не более того.

В то же время, не нужно забывать, что отдельные спорные и даже 
сенсационные заявления перебивают в общественном сознании дру-
гую, более фактурную, повестку и реальное восприятие происходя-
щих событий.

Канал визионера
Затулинский резонанс
Резонанс, которое имело выступление  Константина Затулина на 

форсайт-форуме «Какая Украина нам нужна?», связан с двумя корне-
выми моментами в его весьма смелых, по нынешним временам, от-
резвляющих словах:

1. Признание того, что 24.02. было ошибкой, что ни одной своей цели 
не достигло,  и, более того, что ответственность за это, как и за всю  по-
литику России по отношении к Украине/Януковичу, несет В.В.Путин. 
Косвенное признание, но вполне прозрачное. Хотя это всё - секрет По-
лишинеля, вслух произносить такое не принято, как и задаваться дру-
гим, неразрывно связанным с первым, вопросом: почему никто за все 
ошибки не понес никакого наказания? И эти слова в устах не фрондера 
или либерала, а заслуженного патриота русского мира и армии, при-
няли ещё более острый и опасных характер, заставивший неформаль-
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но, но резко среагировать на них (якобы) А.Турчака и Д.Медведева. 
Призывать сейчас к несанкционированной свыше реформе управле-
ния СВО, формированию Ставки и ГКО, то есть подвергать сомнению 
решения Президента  (либо их отсутствие) - это ведь на грани бунта!

2. Признание того, что эта Украина - останется, что взять Киев, убрать 
Зеленского №1 или его преемника №2, в условиях такой её поддерж-
ки Западом, не получится. И что придется выстраивать какие-то взаи-
моотношения с этой Украиной. Это тоже очевидный вывод из проис-
ходящего, но он яростно отвергается турбопатритами. Вся российская 
пропаганда и политика продолжает работать на дальнейшее сплоче-
ние населения Украины против России. 

Нежелание признать правду о происходящем лишает возможности 
адекватно планировать будущее и действовать в настоящем. Об этом 
теперь открыто говорит не только Пригожин, но и Затулин. И остано-
вить их, заткнуть, провернуть фарш обратно - уже не получится.

Константин Затулин
Первого июня, в День защиты детей, я принял участие и выступил 

в дискуссии «Какая Украина нам нужна?» по приглашению редакции 
«Украина.ру». Текст моего выступления, включая ответы на вопросы, 
опубликован на моём сайте и на некоторых других. Теперь, когда чи-
таю заголовки откликов, вижу, что всё как всегда — всё вечно под лу-
ной. Не в первый, не во второй и, наверное, не в последний раз ува-
жаемые комментаторы подходят к моему тексту, как к шведскому сто-
лу — выдёргивают из контекста одно и забывают или затемняют дру-
гое.

Я говорил о том, что на данный момент цели СВО, а по-настоящему 
— войны, не достигнуты. Зачем? Затем, чтобы вслед за этим сказать, 
что нужно сделать для того, чтобы достичь этих целей.

Я, по-моему, ясно выразил мысль, что ради этого все мы, находя-
щиеся в одной лодке, должны приложить максимум усилий.

Считаю вредным это замалчивать. Мы же не дети.

Тайная канцелярия
Депутат Госдумы от ЕР Затулин вынужден будет принести публич-

ные извинения за свои высказывания о ходе СВО, сообщают инсайде-
ры. Если же он откажется это сделать, то на его политической карьере 
будет поставлена точка, добавляют источники в партии власти.

Поводом для скандала стало то, что 1 июня, Затулин, выступая на 
форуме под названием «Какая Украина нам нужна?», сказал, что сей-
час Россия находится в сложной ситуации, когда требуется «перевод 
не только промышленности, но и жизни на военные рельсы». «Какие 
у нас были цели, официально заявленные в начале военной опера-
ции? Вы все помните – денацификация, демилитаризация, нейтрали-
тет Украины и защита жителей Донецкой и Луганской народных ре-
спублик, которые все это время страдали. По какому из этих пунктов 
мы достигли результатов на сегодняшний день?» – философски спро-

https://t.me/konstantinzatulin/1610
https://zatulin.ru/vystuplenie-konstantina-zatulina-na-forsajt-forume-kakaya-ukraina-nam-nuzhna/
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сил Затулин. 
Такие заявления очень не понравились федеральному руководству 

ЕР (и, по слухам, лично секретарю генсовета партии Андрею Турчаку 
и лидеру ЕР Дмитрию Медведеву). В результате Затулину предложе-
но публично извиниться и сказать, что его слова были неверно истол-
кованы. В случае отказа Затулина выгонять из фракции ЕР в Госдуме и 
закроют путь в политику, говорят инсайдеры.

Димитриев
Затулин - страшный преступник, нарушил правила имеющие прак-

тически религиозный характер. Он должен был выйти и произнести 
ряд заклинаний: «СВО идёт в соответствии с планом. Задачи будут вы-
полнены. Украины не существует». Наверное это должно было иметь 
магическое значение, но ренегат Затулин испортил ритуал. 

Поражаюсь, насколько это напоминает сюжет книги Михаила Ели-
зарова «Библиотекарь». Рассказываю в общих чертах: 90-ые годы, при 
разборке советской макулатуры выяснилось, что книги малоизвест-
ного автора о социалистических стройках имеют магический эффект 
- если их читать вслух, то слушатели получают на время сверхспособ-
ности. Из читателей книг сформировался масонский орден, который 
потом разбился на воюющие группировки. По итогу победила группи-
ровка старух из дома престарелых, которые благодаря книгам обрели 
чудовищную силу. А ещё там были группировки зэков, интеллигентов, 
нацменов. Старухи выиграли у всех.

«Черный полковник» В.Алкснис
В «Единой России» начали консультации по поводу публичных вы-

сказываний члена фракции, первого зампреда комитета Госдумы по 
делам СНГ Константина Затулина. Об этом «Ведомостям» сказали два 
источника в партии и собеседник, близкий к администрации прези-
дента. Поводом стало заявление Затулина о том, что ни одна из целей 
военной операции РФ на Украине в настоящее время не выполнена.

«Какие у нас были цели, официально заявленные в начале Специ-
альной военной операции? Денацификация, демилитаризация, ней-
тралитет Украины и защита жителей Донецкой и Луганской народных 
республик, которые все это время страдали. По какому из этих пунктов 
мы достигли результата? Ни по одному. Более того, некоторые из них 
перестали иметь всякий смысл. Например, нейтралитет Украины. Ка-
кой смысл имеет выдвижение этого требования? Никакого на данный 
момент. Она не будет нейтральной, если останется существовать. А 
теперь вопрос – останется Украина под руководством Зеленского или 
его преемников существовать по итогам всего того, что происходит, 
или нет? Останется, могу вам сказать, потому что сил для того, чтобы 
это преодолеть, при той поддержке, которая им оказывается, – на са-
мом деле, не хватает. Останется».

Среди обсуждаемых вариантов действий – лишение Затулина по-
ста первого зампреда комитета Госдумы и исключение из рядов дум-

https://t.me/russ_orientalist/14516
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ских единороссов, говорит один из источников. У единороссов давно 
накопились вопросы к Затулину по поводу его высказываний, говорит 
собеседник во фракции ЕР в ГД. Причем, по словам собеседника «Ве-
домостей», претензии появились еще во время последнего обсужде-
ния законопроекта о гражданстве, который вносил в декабре 2021 г. 
президент. Затулин в апреле 2023 г. выступал со своими поправками к 
инициативе (их не приняли) и критиковал его итоговую версию.

Образ будущего
Никаких последствий для Константина Затулина не будет. Карьере 

его уже ничего помешать не может, за мандат не держится, да и его 
не отобрать. 

Может быть у человека остатки совести проснулись, и душа за стра-
ну болит, вот и заговорил от всей души.

Гнев со стороны руководства «ЕР» носит неизбежно-рефлективный 
характер. Партия занимается своими вопросами и речи Затулина, как 
и смысл его выступления, разбирать не будет. Время-деньги, денег 
стало мало, времени в обрез, поэтому депутаты помчались на зара-
ботки в регионы и к олигархам на фуршеты. Коси коса, пока роса. А то 
цыплят по осени не все успеют подсчитать.

Толкователь
Пишут, что якобы руководство ЕР набросилось на депутата ГД Кон-

стантина Затулина за его слова о том, что пора сворачивать СВО.
Тут надо понимать, где функционеры ЕР и где Затулин.
Он – видный представитель учредителей РФ (Шахрай и пр.) и влия-

тельного московского клана (ещё со времени Лужкова). Также он вид-
ный представитель СовБеза и СВОПа («партии СовБеза»), спец по де-
лам СНГ и особенно по Украине. Про присоединение Севастополя к 
России, например, он говорил (и действовал), когда «это ещё не было 
модным» - с конца 1990-х.

Это вообще опытный политик, а не «клерк-нажиматель кнопок в 
ГД, набранный по объявлению». Уверен, что произносил свои слова 
Затулин не только от себя и чувствуя поддержку ещё более влиятель-
ных лиц.

Пинта разума
Всё прекрасно в правдорубе Константине Затулине, и его намёк на 

ошибочность начала СВО - тоже был ожидаем. Кто-нибудь рано или 
поздно сказал бы такое. Как и про странный выбор Москвы в пользу 
Януковича и ответственность главы государства за него. 

Только автор забывает, что сам принимал активное участие в реа-
лизации политики России в СНГ и является одним из её активнейших 
исполнителей. И на Украине ему тоже приходилось много работать. 
Почему-то Затулин тогда предпочитал власть не критиковать и зани-
маться тем, что поручают. 

https://t.me/obrazbuduschego2/14100
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Но если говорить по существу, то внезапное заявление Затулина - 
это приглашение к дискуссии, которая нашему обществу крайне необ-
ходима. Её суть заключается в базовом вопросе: как мы оказались в 
той точке, в которой находимся сейчас? В чём была системная ошибка 
российской внешней политики последних двух десятилетий? И поче-
му вместо специальной военной операции мы имеем полномасштаб-
ную войну? 

Эти вопросы всё равно будут задавать. И долгое отсутствие на них 
ответов не сулит ничего хорошего. Даже если во время войны такая 
активная дискуссия не уместна, она произойдёт потом. Желательно 
после победы, если власть всё же возьмётся за ум и прекратит играть 
в СВО, начав наконец полноценный демонтаж украинской государ-
ственности.

НЕЗЫГАРЬ
Незыгарь не исключает, что в отношении отдельных олигархов в бли-

жайшее время будут применены меры прокурорского надзора в от-
ношении эффективности приватизированной им общественной соб-
ственности (по ряду прецедентов), а также высказываний, критикую-
щих СВО, по принципу «нажитое богатство не должно искажать поли-
тическую оптику».

Обыкновенный царизм
Украина заканчивается
Население Украины сократилось с почти 40 млн до 29 млн человек, 

а рождаемость упала в два раза от показателя, необходимого для под-
держания демографии на прежнем уровне.

С такой оценкой выступил аналитический центр «Украинский инсти-
тут будущего» (УИБ). По его данным, с момента начала боевых дей-
ствий на Украине в феврале прошлого года страну покинули и не вер-
нулись 8,6 млн жителей. От себя добавим, значительная часть из них 
уехала в Россию. 

«Если ничего не менять, в перспективе нескольких лет пенсионе-
ров в Украине будет вдвое больше, чем работающих», — заявили ана-
литики.

В реальности население страны 404 может оказаться еще меньше 
— не более 20 млн человек, а ведь до войны, по данным этого инсти-
тута, там проживали 37,6 млн. 

При любом исходе войны Украины не будет, поэтому сдавайтесь, 
хохлы, пока это не поздно. Кроме русских, вы никому не нужны, а мы 
вас залюбим до смерти.

ЖИВОВ Z
Согласно опросу ВЦИОМ 2/3 граждан нашей страны считают, что 

можно обойтись без главы семьи. 
Одним опоросом взяли и объяснили все проблемы нашей демо-

https://t.me/russica2/52153
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графии. 
Знаю, что многие хорошие люди предпринимают попытки переза-

пустить рождаемость русских. Но если честно, мне кажется, что все 
они будут тщетными. 

Ментальная смерть русского народа уже давно наступила. По сути 
мы пинаем труп. 

Отсюда все проблемы: мужчины-фемины, бабамужики, отсутсвие 
детей, аборты, разводы, неполные семьи. Быть первым народом по-
стмодерна - дело неблагодарное. 

Уже сейчас во всех крупных городах доля молодых людей 18-29 рав-
на доли мигрантов того же возраста. При сохранении текущих прак-
тик, мы исчезнем как большая этно-культурная общность примерно 
за ближайшие 25 лет. 

Вслед за нами исчезнет страна, целиком построенная на костях рус-
ского мужчины. Если убрать бесконечный оптимизм и любовь к рус-
скому народу, никакого оптимизма от будущего я не испытываю.

Мой прогноз такой: из большого русского народа вылупится малень-
кий 30-40 миллионный народ с нормальными семьями, с многодет-
ностью, с убеждениями и целыми, остальные либо умрут, либо сме-
шаются с «большой» Азией, а потом будут поглощены исламской или 
западной культурой. 

Последние 100 лет - эпоха величайшей трагедии русских (которую 
русские не поняли и не осознали на уровне коллективного опыта), эта 
трагедия продолжается. Народ, который должен был набрать 500 мил-
лионов и заселить всю Евразию, дерётся за Донецк и Белгород (дерёт-
ся сам с собой, что парадоксально).

Маргарита Симоньян
Вчера мы встречались с Эмиром Кустурицей. Он сказал мне такую 

фразу: ‘Россия не имперская страна’. Империи в том понятии импери-
ализма, с которым мы долгое время боролись, высасывали все соки из 
тех, кого они завоевывали. Что делала Россия? Присоединяла к себе 
нации, этносы, страны, некие сгустки племен с отсутствующей госу-
дарственностью. В том числе мой этнос, армянский. И позволяла это-
му этносу развиваться согласно его культуре, ценностям и языку. Это 
происходило на всем протяжении существования Российской импе-
рии со всеми этносами, которые присоединялись. 

Байки из Спасской Башни
«На мой взгляд, у нас есть не несколько путей, а только один. Путь 

к Победе. Мы никак не можем по нему начать уверенно и последова-
тельно идти. Мы мешкаем на подступах к нему. Остальное - примире-
ние, сделка, договор и т.д. - просто невозможны. Перестройка страны 
под условия тотальной войны, которую нам навязали и которую мы 
уже ведем. Это неизбежно. И неважно, наступает враг или еще нет. 
Если мы соберемся сейчас, то все будет разворачиваться иначе».

Александр Дугин, философ

https://t.me/margaritasimonyan/13007
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Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель «Царьграда» Андрей Перла:
Насколько я могу судить, на данный момент никакой «следующей 

волны» мобилизации не ожидается. Это очевидно, поскольку призыв-
ников по-прежнему не отправляют в районы боевых действий. Однако 
постепенно происходит мобилизация в широком смысле. Россия при-
выкает жить в условиях военного времени. Привыкает жить в ситуа-
ции «всё для фронта, всё для победы». Сейчас уже более 2/3 взрослых 
граждан России так или иначе участвуют в сборах средств или других 
видах помощи армии. 

Если нам чего и не хватает, так это постоянного напоминания всем 
гражданам страны, что СВО - это новая народная война. А так всё есть.

ЖИВОВ Z
Сегодня была взломала сетка вещания в некоторых областях стра-

ны. Злоумышленники опубликовали фейковое обращение президен-
та насчёт введения военного положения и всеобщей мобилизации. 
Все это стало возможно, благодаря способности современных нейро-
сетей генерировать звуковой и видео контент. 

Мы входим в новую очень интересную эпоху. Эпоху, в которой все 
дистанционные коммуникации могут быть подделаны, а значит со-
всем скоро потеряют ценность. Вслед за этим ценность потеряют все 
каналы информации, которые транслируют такие коммуникации.

В будущем нас ждёт время, где политик должен будет верифици-
ровать своё физическое присутствие и доказать, что это он, а не дип-
фейк.

Крайне интересное время.

Юрий Баранчик
Укроп хоронит Буданова
В Национальном центре «Украинский дом» начали подготовку к по-

хоронам «очень серьезного человека», сообщают украинские медиа. 
«Прощание состоится в ближайшее время. Рабочие сказали, что хо-
ронить будут Кирилла Буданова, погибшего после недавней ракетной 
атаки на ГУР», – пишут укроканалы.

Проверить данную информацию пока не представляется возмож-
ным. Ждем официального подтверждения.

Разумеется, глава украинского ГУР очень хитёр, изворотлив и подл. 
Со своими связями и наворованными деньгами он мог инсценировать 
смерть и похороны, чтобы потом всплыть где-то в тихом месте со слег-
ка изменённой внешностью, и под чужим именем. Так уже проделы-
вали его предшественники, немецкие нацисты. Многие ушли от нака-
зания с помощью мерзавцев из Канады и США.

Еще у хохлов ходят слухи, что заявление о похоронах Буданова (глав-
ный упырь из разведки Окраины) – фейк, а на самом деле он “слегка” 

https://t.me/governorsjew/7305
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в коме. И вся больничка там бегает быстро заселфиться, прежде чем 
он откинет копыта. Постят дикие фотки.

Понятно, что рано или поздно его найдут и убьют.

«Черный полковник» В.Алкснис
Мне постоянно задают вопрос: «А что вы предлагаете?».  
Мой ответ таков: «Новое это хорошо забытое старое. Я предлагаю 

вернутся к «стратегии безумца»  или по другому «теория безумца» -   
«madman theory/strategy», автором которой считается   Макиавелли. 
Итальянский мыслитель еще в 15 веке отмечал, что в политике «ино-
гда бывает полезно притвориться сумасшедшим» 

Смысл этой стратегии заключается в том чтобы убедить окружаю-
щих, что ты СОВЕРШЕННО ОТМОРОЖЕННЫЙ, с тобой лучше не связы-
ваться и пойти на компромиссы

Эта стратегия был блестяще реализована Никитой Хрущевым в пе-
риод Карибского кризиса в октябре 1962 года, чтобы заставить США 
вывести свои баллистические ракеты среднего радиуса действия, раз-
мещенные на территории Турции и Италии, и которые из-за своего 
малого подлетного времени представляли  серьезную военную угро-
зу для Советского Союза, СССР в ответ ввез на Кубу свои баллисти-
ческие ракеты среднего радиуса действия. А самое главное - Хрущев 
продемонстрировал свою решимость эти ракеты применить. И США, 
невзирая на свое подавляющее превосходство в ядерном оружии (у 
США тогда было 400 ядерных боеголовок, а у СССР всего лишь 40) со-
гласились вывести свои ракеты из Европы и дать гарантии безопасно-
сти Кубе. А СССР в ответ вывел свои ракеты с Кубы. 

Кстати, в 1969 году в разгар вьетнамской войны президент США Ри-
чард Никсон попытался применить это стратегию в отношении Совет-
ского Союза для прекращения военной помощи СССР Северному Вьет-
наму, но на советских лидеров она никакого впечатления не произве-
ла. Но зато теперь автором «стратегии безумца» незаслуженно счита-
ется Ричард Никсон. 

В наши дни «стратегию безумца» весьма успешно реализует лидер 
Северной Кореи Ким Чен Ын.

Я прекрасно понимаю, что президент Путин никогда на использо-
вание этой стратегии не пойдет. Просто из-за отсутствия у него необ-
ходимых для этого волевых качеств и решимости.  Даже в случае при-
ближения украинских танковых колонн к его бункеру на Рублевке. Но 
считаю,что в условиях надвигающейся национальной катастрофы его 
уход становится неизбежным. И приход к власти совершенно других 
людей, которые смогут успешно реализовать эту стратегию

«Черный полковник» В.Алкснис
Я убежден, что президент В.Путин никогда не пойдет до конца в от-

стаивании интересов нашей страны. Даже если  речь будет идти об ее 
жизни и смерти. Он  будет стараться заключить «договорняки с уважа-
емыми партнерами», Даже в форме акта о безоговорочной капитуля-

https://t.me/blackcolonel2020/951
https://t.me/blackcolonel2020/953
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ции Российской Федерации на Украине.
А теперь представим гипотетическую ситуацию, что в силу некото-

рых обстоятельств главным должностным лицом РФ становится некий 
Иванов Иван Иванович, который в том числе выступает с обращением 
к иностранным лидерам и высказывает свою позицию в данной ситу-
ации и свой план действий. 

Поскольку позицию РФ никто во внимание не принимает, то для под-
тверждения серьезности намерений он заявляет о выходе РФ из Дого-
вора о запрещении испытаний ядерного оружия в атмосфере, косми-
ческом пространстве и под водой 1963 года. А также о выходе из До-
говора о всеобъемлющем запрещении ядерных испытаний 1996 года.

На первом этапе будет проведено испытание ядерного оружия под 
землей  на полигоне Новая Земля. Если это не будет воспринято, как 
серьезность намерений России, то через небольшой промежуток вре-
мени будет проведен испытательный наземный ядерный взрыв там же 
на Новой Земле. Через некоторое время воздушный ядерный взрыв в 
атмосфере. Если и это не будет воспринято серьезно, то будет произ-
ведено испытание в космическом пространстве. При этом представи-
тели иностранных государств приглашаются на Новую Землю для лич-
ного присутствия на этих испытаниях. 

Если и это не подействует, то будет произведен испытательный под-
водный взрыв тактического ядерного боеприпаса в нейтральных во-
дах Черного моря.  

И т.д. 
Вплоть до ВОЗМОЖНОГО применения маломощных тактических 

ядерных зарядов по стратегическим ВОЕННЫМ ОБЪЕКТАМ на терри-
тории Украины.  

Какие претензии к России могут предъявлять США и их союзники? 
Россия просто вышла из международного договора, как это происхо-
дит регулярно и делается многими странами. включая США. Напри-
мер, их выход из договора о ПРО или Свободном небе.

Как вы думаете, это заставит лидеров Запада наконец поверить в 
серьезность намерений РФ и наличие у ее руководства политической 
воли и решимости идти до конца?

 В том числе в вопросах применения ядерного оружия, включая стра-
тегическое ядерное оружие. Даже пределами территории Украины.

Старая площадь
Табаки совещается с Шер-ханом. Кто бы сомневался.
Британия отправляет вооружения Киеву только после согласования 

с США, сообщает NBC News. Это касается и решения Лондона поста-
вить на Украину ракеты Storm Shadow.

Мария Захарова
Премьер Эстонии Кая Каллас о том, что это Россия виновата в рас-

ширении НАТО: «Те, кто обвиняет НАТО в расширении и эскалации, 

https://t.me/staraya/10898
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5573
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перенимают империалистический язык и идеологию России. Это ка-
сается права малых стран делать свой собственный выбор в отноше-
нии своей внешней политики, в отношении своих оборонных догово-
ренностей. Жизнь рядом с государством-агрессором не оставила нам 
и некоторым другим странам другого выбора, кроме как обратиться к 
НАТО за гарантией безопасности. Если бы мы не были членами НАТО 
и ЕС, мы бы сейчас переживали очень мрачные времена».

1. Если Кая говорит о малых прибалтийских странах, то им опасен не 
мифический агрессор, а как раз их натоцентричные режимы. «Благо-
даря» их деятельности эти государства утратили независимость, про-
мышленность, науку и какую-либо свободу. Надо ли напоминать, что 
за последние 30 лет население Эстонии уменьшилось на 15%. При этом 
сегодня 330 тысяч из 1,3 млн жителей Эстонии находятся за чертой 
бедности на фоне того, что более половины принадлежащего эстон-
ским домохозяйствам богатства и имущества сосредоточены в руках 
евроориентированных элит, составляющих менее 5% населения, в т.ч. 
таких наследственных политиков и по совместительству профессио-
нальных русофобов, как сама Кая. И все эти цифры на фоне непрекра-
щающихся многолетних дотаций! 

2. Жизнь рядом с агрессором − это как раз про историю России, на 
которую с запада постоянно нападали, в том числе с территорий, ныне 
называемых Германия, Швеция, Франция. Агрессоры находятся в том 
самом идеологическом гнездовье, где зародился нацизм и фашизм, а 
до этого столетиями процветали работорговля и колониализм. 

3. НАТО − не мирная организация, а военно-политический блок, к 
преступлениям которого можно отнести, в частности, уничтожение ли-
вийского государства, жестокие бомбардировки Югославии и двадца-
тилетний хаос в Афганистане.

Старая площадь
Министр транспорта РФ Виталий Савельев порадовал Владимира 

Путина тем, что в следующем году в Мариуполе уже может быть от-
крыт аэропорт, который сможет принимать гражданские самолеты.

Это хорошо, мы рады за быстро восстановление города Мариупо-
ля.

Но смогут ли к тому времени принимать гражданские самолеты аэ-
ропорты Анапы, Белгорода, Брянска, Воронежа, Геленджика, Красно-
дара, Курска, Липецка, Ростова-на-Дону, Симферополя и Элисты?

А то о них как-то позабыли, а там ведь только сотрудников совокуп-
но больше 10 000 человек простаивает.

Игорь Караулов
Всякая власть от Бога. Обычно мы произносим это с некоторой ус-

мешкой. Пора переосмыслить. 
У нас уже двадцать с лишним лет вся власть от Путина. И это очень 

комфортная ситуация. Но вдруг что-то щёлкнет в механизме реаль-
ности, и мы понимаем, что вся власть от Бога, какая бы сущность ни 

https://t.me/staraya/10899
https://t.me/karaulovnews/3200
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скрывалась за этим словом. Это неуютно. Это значит: только молить-
ся, или гадать, или ждать знамений.

Вот губернатор Гладков - он от Путина? Вроде бы да, но может стать-
ся, что и от Бога. 

«Страшно впасть в руки Бога живого».

Юрий Баранчик
В центр русского города Донецк прилетела американская  противо-

радиолокационная ракета AGM-88 HARM
Справедлив ведь будет прилет русского «Калибра» в американский 

город!?

Обыкновенный царизм
В НАТО готовятся к большой войне с Россией
Появилась информация о том, что НАТО создает новую командную 

структуру в Европе. Это делается впервые после «холодной войны». 
<...>
Для нас планы НАТО означают то, что война на Украине — это толь-

ко один из этапов, и уже сейчас пора начинать готовиться к новой во-
йне. Хотя ее можно предотвратить, для этого надо разгромить ВСУ и 
полностью уничтожить украинскую государственность.

Образ будущего
Бахмут, у нас проблемы!
Начали сыпаться фланги в Бахмуте, ВСУ поперли там, не контрна-

ступ, но серьезные фланговые удары, которые привели к успеху, и ССО 
ВСУ начали развивать успех. РЭБ положил связь, Минобороны пере-
брасывает войска, но есть очень высокий риск глубокого прорыва к 
полуночи. Мужики стоят насмерть, никто не бежит, но силы навали-
лись втрое, а нескольких участках вчетверо. Комсостав не самый ком-
петентный, но делает все возможное. 

Белгород, у нас проблемы! 
Целую деревню и окрестности ВС отбить пока не могут, вытесняют 

медленно, чтобы не зацепить огнем своих местных, работают акку-
ратно, но эффективность невысокая. Высший комсостав самоустрани-
лись: Лапин не приезжает, ролики снимать опасно.

Старше Эдды
Из хороших новостей. Уничтоженная около Новой Таволжанки груп-

па противника, поделилась с нашим государством топ-новинкой аме-
риканского военно-промышленного комплекса. Первый раз увидел 
вживую такую красоту. 

Мамкин Пирожок, надо было не трупы уничтоженных скотов выта-
скивать))). Хотя может это были и не Кракены, а люди высшей расы, 
ради которых не жалко хохла бросить на убой.

https://t.me/barantchik/10236
https://t.me/ordinaryczarizm/2097
https://t.me/obrazbuduschego2/14103
https://t.me/vysokygovorit/11857
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Буданов, ты же в курсе, что твои уебаны проебали? Шо с ебалом то 
у тебя? Хотя с ебалом у тебя с рождения  не очень.

Анатолий Шарий
Заплачу 5 000 рублей за видео из Новой Таволжанки первым трем 

местным жителям. Видео должно быть с узнаваемыми и проверяе-
мыми гугл-картами адресами. 

Видео слать в бот.
Раз российские «журналисты» и «блогеры» забыли, что у них на 

карте было такое село. Предложение действует два часа, если видео 
понравится, сможем работать на постоянной основе.

Старше Эдды
Пока Анатолий Шарий вместе с РДК «берёт» Новую Таволжанку, ска-

жу. 7 лодок хохла, вернее те, кто с них высаживался, догорают в лесу. 
Так смешно было смотреть, как хохол оттащил в лес своих трёхсотых, 
а потом туда прилетел снаряд. Затем вообще все загорелось и запах 
копчённого сала разнесся по округе. Ситуация конечно не простая, но 
хохла с нашей территории выбили. Сейчас он работает артиллерий и 
минометами, снова будет пробовать заходить.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Новая Таволжанка под полным контролем ВС РФ. Информация о её 

занятии противником фейк.
Бои вчера шли весь день недалеко от нп Староселье.

Царьград ТВ
В Новой Таволжанке могут оставаться около 100 жителей - Гладков
Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков сообщил, в Но-

вой Таволжанке, по которой ВСУ утром в понедельник выпустили бо-
лее 70 ракет из РСЗО «Град», могут оставаться около 100 человек.

«На сегодня мы пока туда войти не можем», - отметил глава реги-
она, добавив, что обстрелы последних двух дней не позволяют уточ-
нить информацию. Он высказал надежду, что как только ситуация из-
менится, власти вернутся к тому, чтобы убедить людей покинуть этот 
населенный пункт.

В настоящее время в Шебекинском городском округе проводится 
эвакуация населения из-за сильных обстрелов со стороны Украины. 
Само Шебекино превратилось в город-призрак.

Анатолий Шарий
Ну так и думал. И оказался прав

Логика Маркова
Военные итоги дня 5 июня.

https://t.me/ASupersharij/20123
https://t.me/vysokygovorit/11859
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https://t.me/logikamarkova/6719
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1. Продолжается начавшееся 4 июня наступление ВСУ. 
2. ВСУ взяли Новодонецкое. ВСУ продвинулись на несколько десят-

ков метров в Марьинке. ВСУ продвинулись на несколько сотен метров 
вокруг Бахмута. 

3. 2 основных удара, в районе Угледара и Соледара.
4. Это не все. Будут ещё удары ВСУ. 
5. Пока ситуация развивается в модели Курской битва. То есть с 

огромными потерями ВСУ чуть чуть продвигается вперёд. 
6. Генштаб Украины и США знает, что Генштаб России хочет повто-

рить модель Курской битвы и будет пытаться выпрыгнуть из этой ко-
леи. Удастся ли им это? Увидим.

7. Два дня наступления ВСУ пока дали очень скромные результаты. 
8. Наступление ВСУ завтра продолжится. Армия России держит ак-

тивную оборону.
9. Информацию по ударам по разным деревням не даю, она не име-

ет стратегического значения. Все по многочисленным клещеевкам и 
водяным вы при желании можете узнать у наших военкоров. Они мо-
лодцы.

10. Ах да, ещё. Леопарды появились на фронте. Уже горят. Будут го-
реть как там же горели Тигры и Пантеры.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Проанализировав вразнобой приходящие сообщения с мест боев 

на Волновахском направлении - допустимо сделать вывод, что (исхо-
дя из количества задействованных противником сил) - данные атаки 
если и являются частью задуманного наступления, то речь идет либо 
об относительно масштабной разведке боем, либо о вспомогатель-
ном или отвлекающем ударе. Ни на одном из участков, где противник 
атакует - не введено в бой более одного мотопехотного батальона. На 
некоторых участках - 1-2 усиленных танками роты или того меньше.

Если противник и собирается наступать именно здесь и сейчас - то 
пока его атаки носят исключительно тактический характер.

По ситуации в районе Бахмута - данных у меня пока нет никаких. 
Ну, кроме очередной пригожинской истерики.

Владислав Угольный
Собственно, хохол продолжает давить на Времьевский выступ (а 

почему не на Мелитополь как наши аналитики обещали? Может они 
принесут свои извинения?)

Конфигурация фронта там максимально не удобная для нас, имен-
но поэтому хохол прёт именно туда.

Существует вероятность, что наши силы будут вынуждены отступить 
с этого района и оставят около 20 сел. Это в случае негативного разви-
тия событий.

Пока же наша арта уничтожает хохляцкую технику в товарных чис-
лах.

https://t.me/strelkovii/5273
https://t.me/zola_of_renovation/5149
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Итоги всего этого будем подводить к концу июня, когда Вагнер и 
другие наши ударные силы восстановятся после Артемовска.

В принципе нам выгодно, чтобы хохол стачивал ударные бригады об 
второстепенное направление с весьма скучными перспектива и стра-
тегического развития успеха.

РИА Новости
В результате действий группировки «Восток», проявившими муже-

ство и героизм, противник был остановлен, поставленных задач не 
добился. Атакующие соединения и воинские части ВСУ понесли суще-
ственный урон.

Общие потери украинских войск на южнодонецком направлении 
составили более 1500 украинских военных, 28 танков, из них 8 Leopard 
производства ФРГ, 3 колесных танка АМХ-10 производства Франции и 
109 боевых бронированных машин.

ДШРГ Русич
Ага 200 леопардов и 15000 тысяч нацистов. Данные с потолка?
Ждем фото

Военный Осведомитель
Минобороны РФ заявило, что среди потерь украинских войск на 

Южно-Донецком направлении было 8 немецких «Леопардов» и три 
французских колесных танка АМХ-10.

Решив сразу не мелочиться, общие потери противника МО РФ оце-
нило сразу в 1500 военнослужащих, 28 танков и 109 бронированных 
машин. 

На деле потери у противника действительно серьезные, однако да-
лекие от подобного художественного свиста. Из того что попало на 
видео это несколько бронеавтомобилей M1224 MaxxPro и танк, по-
дорвавшихся на минах, попавших под огонь артиллерии и затем до-
битые вертолётами, а также упомянутые Конашенковым 3 француз-
ских AMX-10RC, которые были брошены экипажами с неясным итого-
вым результатом. «Леопарды» же пока присутствовали исключитель-
но в докладах. 

Бои на Запорожском направлении продолжаются, и если отече-
ственное военное ведомство продолжит такими темпами изводить 
противника, то все поставленные «Леопарды» кончатся за несколь-
ко недель. Надо бы притормозить, чтобы не получилось как с украин-
ской авиацией.

ДШРГ Русич
Публикуем запрос от сетевого издания «Соловей.Инфо» и ответ:
Уважаемый Евгений Викторович, вчера Министерство обороны сде-

лало заявление об уничтожении более 1500 украинских военных, 28 
танков, из них 8 Leopard производства ФРГ, 3 колесных танка АМХ-10 

https://t.me/rian_ru/204784
https://t.me/dshrg2/960
https://t.me/milinfolive/101718
https://t.me/dshrg2/962
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производства Франции и 109 боевых бронированных машин.
Многим эти цифры кажутся завышенными. Как вы можете оценить 

такие потери противника?
Публикуем комментарий Евгения Пригожина:
«Я думаю, что барон Мюнхгаузен отдыхает. И судя по тому, что здесь 

написано, мы в ближайшее время доберемся уже до инопланетян – 
с такими потерями. Чтобы уничтожить полторы тысячи человек, это 
должна быть такая бойня, в сутки, на протяжении километров 150, 
что мама не горюй. Поэтому я думаю, что это просто из области ди-
кой зашкварной фантастики. Вообще нужно сложить все цифры, кото-
рые дает Конашенков. Я думаю, что мы уже просто планету Земля всю 
уничтожили пять раз».

Байки из Спасской Башни
«Всё больше и больше русских городов принимают участие во Все-

российском молебне о Победе. В общей сложности великомученику 
Георгию смогли поклониться уже более 200 тысяч верующих. Только 
за последнюю неделю о наших бойцах и их скорейшем возвращении 
с Победой помолились Киров (надеюсь, этот старинный русский город 
вернёт своё историческое название Вятка), Омутнинск, Пермь, Ниж-
ний Тагил, Екатеринбург, Челябинск и Троицк. Сегодня к ним присое-
динились Курган и Смолино, посёлок, практически полностью выго-
ревший во время недавнего пожара, а потому особенно нуждающий-
ся в молитвах святого».

Константин Малофеев, миллиардер

Донбасс Сейчас
Эксклюзивное интервью Виктории Толкачевой с Евгением Пригожи-

ным — полная версия. Главное:
— О захвате ВСУ ранее оставленных позиций в районе Бахмута: у 

противника понятная стандартная тактика — щупают оборону, вкли-
ниваются и наращивают усилия.

— Необходима мобилизация, нужна длительная подготовка бой-
цов, а то что сейчас происходит — хаос.

— О Белгороде: чтобы остановить происходящее, необходим пу-
бличный суд всех причастных по закону.

— Пригожин написал заявление в прокуратуру о том, что необходи-
мо возбудить дела, провести расследование по факту убийства рос-
сийских граждан, по факту геноцида русского населения, по факту пе-
редачи территорий РФ врагу.

— Белгородская область просит прийти ЧВК «Вагнер». Сначала нам 
нужно выйти, и то мы туда не сможем прийти, так как нас будут бло-
кировать и не будут допускать. Если «Вагнер» придёт туда, уже ниче-
го не удастся скрыть, а сейчас просто обманывают и говорят, что там 
более-менее всё в порядке. Нас хотели заблокировать и уничтожить в 
Бахмуте, поэтому там и находились взрывчатые вещества по дороге. 

https://t.me/kremlin_bashnya/39040
https://t.me/dnbs_now/8895
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Конечно, им страшно, ведь от Белгородской области до Рублёвки со-
всем близко и вдруг мы поедем спрашивать, где наши боеприпасы.

— Кто дал команду на минирование тыловых дорог — отдельный 
вопрос. Подполковник минировал не те части, не те территории, кото-
рые могли бы остановить противника. Минировали вдоль дорог отхо-
да ЧВК. ФСБ и другие органы ведут глубокую проверку по этому под-
полковнику.

— Насчёт того, что публичные методы выяснения отношений и 
вскрытие проблем - это на радость врагу и не несёт нашей стороне ни-
чего хорошего: почти год молчали и шли как овцы на убой, но обще-
ство должно знать, когда проблема тотальная. Нужно озвучивать и не 
исправлять ошибки. Первое, что нужно сделать — восстановить ува-
жение армии к самой себе. Дальше — военачальники, которые есть, 
должны находиться в окопах с бойцами. 

— Из-за совершенных ошибок и нежелания их исправлять сегод-
ня мы проигрываем войну. И всё зависит от того, насколько общество 
мобилизуется.
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ШЕСТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Разрушение плотины Каховской ГЭС (время публикации обозначе-

но по Москве),
• Наступление,
• Доклад Шойгу,
• Видео-доказательство уничтожения Леопарда с колесами,
• Без Пригожина все равно не обошлось,
• Предательство Маргариты Симоньян,
• Еще про Затулина

Zаписки мичмана Птичкина
02:57 Появляется неподтверждённая информация о прорыве пло-

тины Каховской ГЭС в Херсонской области
Время от прорыва до подтопления Херсона — 2 часа. - Время не-

прерывного повышения уровня воды — 14 часов. - Скорость волны — 
25 км/ч. - Высота волны — до 5 м. - Продолжительность затопления — 
72 часа

Мичман повторяет свой пост от 11 августа 2022 года.
Чем грозит прорыв Каховской ГЭС:
1. Колоссальные потоки воды сметут всё на своём пути. Сброс воды 

займёт несколько дней.
2. Будут затоплены прибрежные населённые пункты и окрестности 

Херсона, катастрофическими станут последствия для райцентра Голая 
Пристань.

3. Херсонская область окажется в многодневном режиме ЧП.
4. Пострадает до 30-50 тысяч человек.
5. Усложнится механизм охлаждения Запорожской АЭС.
6. Обмелеет огромное Каховское водохранилище, питающее Севе-

рокрымский канал.
7. На годы разрушится энерго- и водная система южной части быв-

шей Украины и освобождённых территорий Новороссии.
8. На восстановление инфраструктуры уйдут годы.
9. Природе будет нанесён непоправимый ущерб. Экология будет 

восстанавливаться десятилетиями.
Самое опасное: При сильном затоплении уйдут под воду минные 

поля на нашей стороне реки, также будет затоплена часть фортифика-
ционных сооружений.

Повёрнутые на Z войне
03:10 В 02.35, после прилёта по Каховской ГЭС, разрушена одна 

створка, под напором воды началось каскадное разрушение Кахов-

https://t.me/rusfleet/8577
https://t.me/voenacher/45973
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ской ГЭС. В 03.10 Каховская ГЭС перестала существовать..

Вѣстовой
03:11 Напоминаем о поистине чудовищных последствиях для жи-

телей, инфраструктуры, экономики и экологии Херсонской области в 
случае прорыва дамбы Каховской ГЭС.

Пока точных данных о масштабах прорыва нет, в Москве уже про-
снулись и ждут отчёта с мест.

Zаписки мичмана Птичкина
03:22 (Не подтверждено) Удары по плотине Каховской ГЭС нанесе-

ны около 2:30–2:35 МСК.
После разрушения одного из элементов целостность плотины ухуд-

шилась.
Около 3:10–3:15 МСК плотина была прорвана, скорее всего лишь 

частично. Может идти речь о повреждении системы водосброса.

BRIEF
03:43 Военные паблики и тг-каналы сообщают о возможном повреж-

https://t.me/r_vestovoi/48
https://t.me/rusfleet/8581
https://t.me/rusbrief/123479
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дении Каховской ГЭС в результате удара ВСУ. Подтверждения этой ин-
формации ни от одной из сторон конфликта на данный момент нет.

Zаписки мичмана Птичкина
03:57 С мест сообщают, что существенного повышения уровня воды 

в Днепре пока не зафиксировано
По обе стороны реки, однако, слышали громкий звук (предположи-

тельно взрыва) в районе плотины Каховской ГЭС и шум воды.
Есть подъём на 10-15 см. Есть незначительное усиление течения.
На полное разрушение дамбы это пока не похоже.

Zаписки мичмана Птичкина
04:05 Информация о том, что после затопления днепровской дель-

ты пострадают «сотни тысяч» местных жителей, — вражеский вброс
Ещё до эвакуации правобережья Херсонской области в приднепров-

ских населённых пунктах, которым могло угрожать подтопление, про-
живало не более 50-70 тысяч человек.

Не транслируйте сообщения вражеской пропаганды!

Zаписки мичмана Птичкина
04:59 Повреждения на Каховской ГЭС, по предварительным дан-

ным, есть, и серьёзные
В случае масштабного прорыва будет подтоплен левый берег Дне-

пра (а, значит, наши минные заграждения и фортификационные соо-
ружения).

Соответствующие меры должны были давно разработать.

Рыбарь
05:11 По предварительной информации, украинские формирова-

ния подорвали Каховскую ГЭС в Херсонской области.

Zаписки мичмана Птичкина
05:14 КАХОВСКАЯ ГЭС ПРОРВАНА
В случае ещё более масштабного прорыва будет подтоплен левый 

берег Днепра (а, значит, наши минные заграждения и фортификаци-
онные сооружения). 

Соответствующие меры должны были разработать. 
ПО ОБЕ СТОРОНЫ РЕКИ НЕОБХОДИМО НАЧАТЬ НЕМЕДЛЕННУЮ ЭВА-

КУАЦИЮ.

Обыкновенный царизм
05:21 Украинцы подорвали Каховскую ГЭС 
Уровень воды в Днепре поднимается.
В ближайшее время на левом береге Днепра смоет наши передо-

https://t.me/rusfleet/8582
https://t.me/rusfleet/8583
https://t.me/rusfleet/8585
https://t.me/rybar/48059
https://t.me/rusfleet/8586
https://t.me/ordinaryczarizm/2100


ОГЛАВЛЕНИЕ 175ШЕСТОЕ ИЮНЯ

вые минные заграждения и укрепления. Скорее всего — это заявка на 
наступление через Днепр. 

От затопления пострадают десятки тысяч гражданских. Все они мо-
гут лишиться своих домов. Восстановление последствий прорыва дам-
бы займёт годы. 

Военное преступление, природный катаклизм и новый этап войны 
случились в один и тот же момент.

Господь, будь с нашими воинами. Воистину они дерутся с самим 
дьяволом.

Обыкновенный царизм
05:27 А помните они говорили про обычаи войны?

РИА Новости
06:06 Мэр Новой Каховки Леонтьев опроверг РИА Новости инфор-

мацию о подрыве Каховской ГЭС, назвал это бредом. Он добавил, что 
в городе везде все тихо и спокойно.

Владислав Угольный
06:09 Доброе утро. 
Пока мы спали, военкоры умудрились уничтожить Каховскую ГЭС. 

Позже оказалось, что хохол её чем-то повредил, но пока последствий 
особых нет. Продолжаем следить за ситуацией.

Первыми, кстати, как я понимаю, утонут днепровский острова, за 
которые наши военные должны были бодаться по мнению военных 
экспертов. Такие дела.

Рыбарь
06:10 В нашей вчерашней сводке по обстановке в Херсонской обла-

сти мы писали про то, как украинские формирование заняли несколь-
ко домов вдоль береговой полосы, а в бассейне Днепра увеличилось 
количество быстроходных катеров. Это свидетельствовало об отвле-
чении внимания наших войск с целью скрыть направление удара.

Два майора прямо говорили о том, что направление основного уда-
ра стоило ожидать со стороны Берислава на дамбу водохранилища. 
Сценарий с затоплением рассматривался как наиболее пессимистич-
ный, но тем не менее вероятный. 

Если обратить внимание на карту потенциального затопления, то 
пострадает в первую очередь левобережье и острова. Херсону доста-
нется, но не так сильно. Пострадают минно-взрывные заграждения, 
передовые позиции и расположенные на берегу дома и хозяйства. 

Ну и в зоне затопления позиции украинских формирований на остро-
вах да левом берегу Днепра — впрочем, едва ли их кто-то стал преду-
преждать о планируемом подрыве.

https://t.me/ordinaryczarizm/2101
https://t.me/rian_ru/204791
https://t.me/zola_of_renovation/5151
https://t.me/rybar/48063
https://t.me/rybar/48052
https://t.me/dva_majors/16924
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Царьград ТВ
06:21 О взрыве и разрушении дамбы Каховской ГЭС сообщают во-

енкоры
По информации военных каналов около 2 часов ночи был нанесён 

удар по Каховской ГЭС. Его результатом, предположительно, стало па-
дение одной из створок с последующим каскадным разрушением кон-
струкций.

Каховский гидроузел каждую секунду пропускает 21 400 м³ воды, 
полный объём водохранилища — 18,2 км³, при площади зеркала во-
дохранилища в 2155 км². В случае, если факт подрыва подтвердится, 
в основном подтоплению подвергнутся населенные пункты на терри-
тории, которую контролирую Россия.

При этом мэр Новой Каховки опроверг информацию, заявив, что в 
городе «тихо и спокойно».

Повёрнутые на Z войне
06:23 Короче, мэр Каховки говорит, что именно взрыва не было се-

годня, а смыло водой.

Оператор Шагающей Мясорубки
06:25 Наши и хохляцкие СМИ солидарно сообщают об уничтожении 

плотины Каховской ГЭС, сопровождая сообщения следующим видео.
Не вдаваясь в детали кто и что, фиксируем плюсы для нас:
1) Нахрюк через Днепр ниже Каховки - теперь никогда, вода разо-

льётся на 18 км в ширину
2) Нахрюк через Днепр выше Каховки - теперь гораздо сложнее. 

«Бериславские катера» (с) ТМ оказываются на берегу вместо причала, 
с другой стороны Днепра тоже больше нет оборудованных пристаней

Минус для нас - траблы с охлаждением ЗаАЭС. Та тащем-та плевать, 
станцию можно и заглушить совсем, потому что уже совершенно оче-
видно что началась Мать всех нахрюков - и ближайший месяц будет 
не до всего остального.

Сохраняем спокойствие, не думерим и верим в ВКС!

Политджойстик/Politjoystic
06:27 Подорвано Каховское водохранилище. Это часть операции 

ВСУ на южном направлении.

Рамзай
06:28 С утра поступает информация, что около 03:10 Каховская ГЭС 

была обстреляна ВСУ и, не выдержав напора воды разрушилась.

Политджойстик/Politjoystic
06:31 Каховское водохранилище используется для водоснабжения 

Крыма, из него запитаны Каховский канал, Северо-Крымский канал и 

https://t.me/tsargradtv/45988
https://t.me/voenacher/45988
https://t.me/szagatin/2770
https://t.me/politjoystic/32574
https://t.me/ramzayiegokomanda/2838
https://t.me/politjoystic/32576
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канал Днепр — Кривой Рог. Разрушение дамбы - это огромная эколо-
гическая катастрофа. Военные последствия надо еще оценить, а вот 
гражданские - просто ужасны, многим населенным пунктам грозит за-
топление.

Zаписки мичмана Птичкина
06:38 1. Прошло полтора часа с момента появления первого публич-

ного визуального подтверждения прорыва Каховской ГЭС.
2. Прошло более двух часов с момента появления одного из первых 

непубличных визуальных подтверждений прорыва Каховской ГЭС.
ОФИЦИАЛЬНЫЕ ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ ПРАВИТЕЛЬСТВА ХЕРСОНСКОЙ 

ОБЛАСТИ ПО СОСТОЯНИЮ НА 6:37 МСК МОЛЧАТ. РЕЧЬ ИДЁТ О САЙТАХ 
И TELEGRAM-КАНАЛАХ.

Видимо, товарищи чиновники спят/ждут указаний из Центра/»про-
веряют информацию».

Уровень воды в Днепре меж тем можно прикинуть визуально, по 
данным с БПЛА военных. И сообщить гражданам хоть что-то.

Когда люди не могут получить информацию в наших официальных 
источниках, они обращаются к вражеским.

Это не двойка, это кол.
Это тотальная, абсолютная, непроходимая, какая-то истинно укра-

инская профнепригодность.

Царьград ТВ
06:42 Появилось еще видео предположительных последствий раз-

рушения Каховской ГЭС
Информация о разрушении дамбы до сих пор официально не под-

тверждена. Зная таланты офиса президента Украины к театральным 
постановкам, советуем осторожно воспринимать непроверенную ин-
формацию. При этом не будем забывать, что в своем стремлении устро-
ить шоу для привлечения дополнительных пожертвований с Запада, 
Украина никогда не останавливалась перед такой мелочью, как чело-
веческие жертвы.

Рыбарь
06:42 В украинском инфополе предсказуемо начали возлагать вину 

за подрыв Каховской ГЭС на российскую сторону: якобы это сделано 
для того, чтобы лишить воды Днепропетровскую и Запорожской обла-
сти.

В свое время мы с Даниилом Безсоновым на нашей передаче раз-
бирали сценарий подрыва Каховской ГЭС и возможного гидроудара. С 
лишением воды собственных территорий украинская сторона справ-
ляется — достаточно вспомнить цирк со сбросом воды с дамбы в Кре-
менчуге.

Воду вверху по течению Днепра копили с весны после половодья: 
сейчас выше по течению водохранилища заполнены.

https://t.me/rusfleet/8591
https://t.me/tsargradtv/45989
https://t.me/rybar/48064
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Рыбарь
06:51 Видео взрыва на Каховской ГЭС старое: подрыв небольшого 

участка во время вывода ВС РФ с правобережья Днепра.

BRIEF
06:54 Верхняя часть Каховской ГЭС разрушена в результате обстре-

ла, сообщил РИА Новости мэр Новой Каховки.

РИА Новости
06:59 Мэр Новой Каховки Леонтьев уточнил, что верхняя часть Ка-

ховской ГЭС разрушена в результате обстрела, но сама дамба не раз-
рушена.

Уровень воды после разрушения станции поднялся на 2,5 метра 
ниже по течению, все службы находятся на месте, сообщил РИА Но-
вости.

Объясняет Readovka
07:05 ВСУ подорвали Каховскую ГЭС – каковы возможные послед-

ствия теракта киевского режима
Разрушение плотины уже привело к затоплению части прибрежных 

территорий. Более низкий левый берег Днепра пострадает от гряду-
щего наводнения куда сильнее, чем контролируемый Киевом правый 
берег. Противник надеется затопить наши оборонительные позиции, 
прежде всего минные поля.

Это упростит вражеским войскам высадку десанта и формирова-
ние плацдармов, которые позволят оттянуть силы ВС РФ. Вероятность 
того, что Киев будет вести основное наступление именно в херсон-
ской области всё же мала — слишком уж тяжело обеспечивать логи-
стику крупного наступления в таком формате. Но вот ожидать вспомо-
гательного удара для поддержки атаки на запорожском направлении 
— вполне можно.

Командование армии России тоже не сидело сложа руки. Ещё в про-
шлом году началось отселение мирного населения из зоны потенци-
ального подтопления, так что для ВС РФ сегодняшний теракт не был 
неожиданностью и можно ожидать, что у наших войск уже оборудо-
ваны резервные позиции на возвышенностях.

Что же касается водоснабжения Крыма, то полуостров как-то жил 
без воды из Днепра восемь лет. В прошлом году началось накопление 
резервов пресной воды, как раз на случай подобного теракта.

В целом, власти России рассматривали возможность подрыва Укра-
иной Каховской ГЭС и проводили необходимые подготовительные ме-
роприятия.

Но само по себе уничтожение дамбы свидетельствует о скором на-
чале украинского наступления. Враг не стал бы подрывать её без нуж-
ды, просто на зло России — слишком уж высока цена такой пакости.

https://t.me/rybar/48068
https://t.me/rusbrief/123482
https://t.me/rian_ru/204793
https://t.me/readovkaru/3475
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Царьград ТВ
07:07 Этот сценарий рассматривался русскими военными с момен-

та ухода с правобережья Днепра. Все последние месяцы шла эвакуа-
ция расположенных близ берега населенных пунктов.

Киевской власти именно сейчас, когда от нее на Западе требуют на-
ступления, которого она себе позволить не может, как воздух нужна 
трагедия мирового уровня. Это не только позволит отвлечь внимание, 
но и даст повод клянчить новые денежные транши.

Кроме того, если Каховское водохранилище действительно разру-
шено, Крым снова начнет испытывать дефицит воды. Падение уровня 
воды грозит и катастрофой на Запорожской АЭС. Каховское водохра-
нилище, со временем обмелев, превратится в мелкий лиман и украин-
ской армии для наступления в Запорожской области больше не нуж-
но будет форсировать водную преграду.

Нет никаких сомнений — обвинять в крайне невыгодном для рус-
ских уничтожении водохранилища на Украине и Западе будут именно 
нас. А значит, здравствуйте, санкции.

Раньше всех. Ну почти.
07:08 Плотина Каховской ГЭС в Херсонской области разрушилась из-

за повреждений, вода неконтролируемо сбрасывается ниже по тече-
нию. Потребности в эвакуации Новой Каховки пока нет - мэр Новой 
Каховки

Рыбарь
07:13 Украинские формирования начали эвакуацию с затопляемых 

островов ниже по течению от Каховской ГЭС.

Рамзай
07:17 Только что переговорил с отцом моего старого товарища, ко-

торый когда-то работал на Каховской ГЭС и потом строил плотины на 
сибирских реках. Его комментарий дословно:

- Судя по напору воды и форме потока само тело дамбы ещё не раз-
рушено. Разрушена верхняя её часть. Идёт так называемый «перелив» 
- то есть поток воды переваливает через основной «хребет» дамбы и 
это значит, что самого худшего - полного разрушения дамбы ещё не 
произошло. Теперь вопрос - насколько поток воды - а это миллионы 
тонн, «выскребающие» сейчас под собой дно, смогут разрушить «хре-
бет». Есть надежда, что используемые при перекрытии блоки давно 
срослись в единый монолит и дальше разрушение не пойдёт. А зна-
чит катастрофического сценария удастся избежать. Безусловно уро-
вень воды ниже по течению поднимется на несколько метров, но за 
тем начнёт падать так как вода установится на уровне гребня дамбы и 
дальше поток войдёт в свою обычную скорость.

Я затрудняюсь сказать, был ли это подрыв или техногенная авария 

https://t.me/tsargradtv/45990
https://t.me/bbbreaking/157150
https://t.me/rybar/48073
https://t.me/ramzayiegokomanda/2839
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- место прорыва просто смыто. Ширина же русла бреши совершенно 
не свидетельствует о том, что такого размера был подрыв. Вполне до-
статочно пары квадратных метров для образования критического на-
пора, а уж вода потом сама сделает всё остальное...

Readovka
07:20 «Вот, что от ГЭС осталось» — кадры разрушенной Каховской 

ГЭС от очевидца 
На видео очевидец говорит, что ГЭС разрушилась из-за того, что пло-

тину частично смыла вода. Также, по словам автора видео, прилетов 
не было — ее прорвало из-за старых обстрелов ВСУ. 

По данным властей, разрушились «задвижки» дамбы. Предвари-
тельно, потребности в эвакуации нет.

Царьград ТВ
07:26 Мэр Новой Каховки: «Разрушение задвижек на Каховской ГЭС 

— серьезный террористический акт»
Ночные обстрелы привели к разрушению части конструкций: тех-

нических зданий и задвижек. Сейчас вода неконтролируемо сбрасы-
ваться вниз по течению. Её уровень уже поднялся на 2,5 м.

Все экстренные службы на месте. К счастью, не произошло разру-
шения самой дамбы, что привело бы к молниеносной катастрофе.

Старая площадь
07:26 ВСУ разрушили задвижки Каховской ГЭС из-за чего начался 

неконтролируемый сброс воды. 
«По Каховской ГЭС ВСУ долбили с начала СВО всем, что может стре-

лять. В два часа ночи поступила информация, что идет нерегулируе-
мый сброс воды с ГЭС и подтоплено левобережье. Несколькими уда-
рами были разрушены подъемные механизмы, задвижки, которые 
регулируют подачу воды. Также разрушена часть здания, в котором 
находились российские военнослужащие, обеспечивавшие жизнеде-
ятельность станции. Одна из задвижек была повреждена еще в сентя-
бре, была разрушена дорога по дамбе. Сейчас идет подтопление, но 
оно не критическое, потому что эвакуация людей шла давно», — со-
общают власти Новой Каховки. 

По словам мэра эвакуацию из города преждевременно, дамба еще 
цела. Но ряд экспертов предполагает серьезным затопления населен-
ных пунктов вниз по течению от ГЭС. В этой зоне может оказаться поч-
ти весь Херсон.

Рыбарь
07:30 С мест пишут, что доступа в главное здание Каховской ГЭС нет.
Люди, работавшие в свое время на Каховской ГЭС, утверждают, что 

пока разрушения не такие апокалиптические, как кажется: сам «хре-
бет» ещё цел.

https://t.me/readovkanews/60197
https://t.me/tsargradtv/45993
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На ГЭС работают ремонтные бригады, которые пытаются остано-
вить прорыв.

Олег Царёв
07:32 Разрушения каховской ГЭС - последствия
Ранее уже были смоделированы последствия разрушения дамбы 

Каховской ГЭС. Они перед вами.
Особо хотел бы отметить пару обстоятельств. В регионе по итогу 

сложится новая военно-географическая ситуация. 
Для начала, с учетом того, что наш левый берег пологий, то именно 

перед нами будет огромная серая зона, на которую после просыхания 
дна водохранилища может  высадиться противник. Да, это сопряжено 
с кучей проблем, но гораздо меньших чем если бы перед ними была 
гладь водохранилища.

Особенно это важно в районе примыкания фронта к водохранили-
щу на левом берегу (теперь уже Днепра). 

Также остро стоит вопрос дальнейшей судьбы ЗАЭС. Ее реакторы 
охлаждаются из специального водоема. 

Но насколько мне известно, этот самый водоем будет полным и без 
воды Каховского водохранилища (такой вариант был советскими стро-
ителями предусмотрен). Но тут нужен комментарий именно специа-
листов.

Ну и самое очевидное, пожалуй. Северо-Крымский канал теперь вы-
сохнет и надолго!!!

Политджойстик/Politjoystic
07:43 А теперь самое смешное начинается: сами подорвали - сами 

закричали. Тоже самое было и с их обстрелами ЗапАЭС. 
...
Зеленский из-за подрыва Каховской ГЭС собирает заседание СНБО.

Байки из Спасской Башни
07:46 «Около 2 часов ночи был осуществлен ряд многочисленных 

ударов по Каховской ГЭС, которые разрушили шоноры, это так назы-
ваются в простонародье задвижки. В результате вода из Каховского 
водохранилища неконтролируемо стала сбрасываться ниже по тече-
нию. Какая сейчас ситуация? Вода поднялась до уровня - не доходя до 
Днепровского проспекта, что свидетельствует о том, что пока нет не-
обходимости в эвакуации. Но мы все находимся на рабочих местах и 
готовимся к самым плохим последствиям, но надеемся, что их не бу-
дет».

Владимир Леонтьев, мэр Новой Каховки

Политджойстик/Politjoystic
07:52 Военные отходят с обеих сторон ниже по течению Днепра от 

https://t.me/olegtsarov/6638
https://t.me/politjoystic/32583
https://t.me/kremlin_bashnya/39042
https://t.me/politjoystic/32584
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Каховской ГЭС. Есть данные что наша артиллерия «работает» по отхо-
дящим силам ВСУ.

Рыбарь
08:04 Разрушение Каховской ГЭС: что известно по состоянию на 8 

утра
▪️ Ночью Каховская ГЭС была частично разрушена. Официальные 

лица путаются в показаниях: то говорят о взрыве, то разрушении в ре-
зультате взрыва, то накопительном эффекте от предыдущих огневых 
воздействий.

Разрушено 11 из 28 пролетов. Восстановление потребует серьез-
ных усилий и чуть ли не капитального строительства. Но при этом, ос-
новной «хребет» дамбы цел, а сейчас мы наблюдаем «перелив» воды 
через разрушенный участок. Вода убывает из водохранилища со ско-
ростью 15 см в час.

▪️В зоне подтопления оказались острова и серая зона в бассейне Дне-
пра. Украинские формирования пытаются эвакуироваться с островов, 
по ним ведут огонь российские подразделения. 

Кроме того, могут быть затоплены до 300 домов в Днепрянах и Кор-
сунке. В Новой Каховке вода дошла до прибрежной улицы. Массовой 
эвакуации нет.

▪️Угроза для Запорожской ЗАЭС на данный момент отсутствует: на 
объекте предусмотрены резервные меры по водоснабжению на слу-
чай таких катастроф.

▪️Украинская пропаганда возлагает вину на Россию, обвиняя РФ в 
желании создать катастрофу в Запорожье и Днепропетровской обла-
сти.

Димитриев
08:05 Вчера военкоры стали писать о чудовищных потерях ВСУ на 

Днепре. Плохая примета. Когда говорят об украинских потерях, как 
правило, это означает, что у российской армии сложности. К вечеру 
признали, что у ВСУ на левом берегу плацдарм. Сегодня взлетела дам-
ба. Плацдарм вроде эвакуировали, пишут. Берега подтоплены, русло 
расширилось, форсировать сложно. Вода будет уходить какое-то вре-
мя, допустим, месяц. Передышка.

Политджойстик/Politjoystic
08:13 После сброса воды до нижнего уровня разрушений на Кахов-

ской ГЭС дальнейший объем можно будет регулировать только сбро-
сами воды на других гидроузлах выше по Днепру. Их там еще пять: 
около Киева, Канева, Кременчуга, выше Днепропетровска и на Запо-
рожском узле. То есть, надо будет ограничить объем и соответствен-
но снизить выработку электроэнергии на других ГЭС. А это непростое 
решение в условиях дефицита э/энергии на Украине. В общем, Киев 
опять сам себе выстрелил в ногу.

https://t.me/rybar/48083
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
08:16 Только не говорите сейчас что «враг неожиданно взорвал пло-

тину».
Это будет не смешно.

Сладков +
08:17 РЕБЯТА, ВОЙНА ПРОВЕРЯЕТ МЭРОВ. 
РУКОВОДИТЕЛЬ КАХОВКИ — НАДЁГА!!! 
По поводу разрушения дамбы на Каховском водохранилище (мэр): 
- паники нет, 
- затопления ниже прогнозов,возможно  временно эвакуируют ми-

нимальное количество людей. 
Владимир Леонтьев - просто глыба. 

Readovka
08:21 Удар по ГЭС ВСУ нанесли из РСЗО «Ольха» (РС-2) — экстрен-

ные службы
Украинские боевики обстреляли Каховскую ГЭС ночью из РСЗО «Оль-

ха», заявили Readovka в экстренных службах. Удары привели к разру-
шению трех пролетов ГЭС под давлением воды.

BRIEF
08:24 После прорыва дамбы Каховской ГЭС может возникнуть про-

блема с водоснабжением Крыма, сообщил мэр Новой Каховки Влади-
мир Леонтьев.

РИА Новости
08:26 Жителям прибрежных населенных пунктов в Херсонской об-

ласти нужно быть готовыми к эвакуации на случай ухудшения ситуа-
ции из-за разрушения Каховской ГЭС, сообщили власти

Логика Маркова
08:29 Ночью разбита плотина Кахавской ГЭС. Идёт сброс воды. Что 

важно знать.
1. ГЭС в руках России. 
2. ГЭС разбита ударами артиллерии ВСУ или диверсией с помощью 

беспилотного катера со взрывчаткой. Они уже раньше пытались это 
сделать.

3. Зеленский и Запад обвинят Россию в подрыве ГЭС якобы с целью 
затопить Днепр ниже по течению и так остановить якобы победонос-
ное наступление ВСУ. 

4. Но от подтопления пострадает прежде всего пологий левый рос-
сийский берег Днепра и будут затоплены российские минные поля и 
российские оборонительные позиции. Также резко упадёт поступле-
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ние воды в Крым, потому что упадёт уровень воды в водохранилище 
выше ГЭС. 

5. Могут быть проблемы с системой охлаждения атомной станции 
ЗАЭС.

6. Режим Зеленского подорвал Каховскую ГЭС с целью поддержать 
наступление ВСУ.

7. ВСУ планируют просто проплыть над минными полями и так об-
легчить себе высадку десанта.

8. Также Зеленский планирует усилить международное давление 
на Россию, обвинив её в терроризме.

Русский тарантасъ
08:31 Разрушили все-таки плотину в Новой Каховке. И нет сомне-

ний, кто это сделал. На первом видео, я снимал его в октябре прошло-
го года - дежурный обстрел дамбы «Хаймерсами» и РСЗО «Ольха». 
Каждый вечер, на протяжении года такое творилось. На втором ви-
део - конечный результат. Зачем это было сделано - непонятно. Хохлы 
эвакуируются с островков в плавнях, которые захватили с помощью 
тактики «жабьего прыжка». Наши их с удовольствием обстреливают. 
Благодаря зоне затопления, береговая полоса пригодная для высадки 
и закрепления укропских десантов, внезапно превратилась в склиз-
кое болото, которое непонятно когда просохнет. Т.е. можно предпо-
ложить, что этот участок фронта из планов «контрнаступа» пока мож-
но вычеркивать. Зато Крым к летнему сезону останется без воды, ее 
уровень в Северокрымском канале стремительно понижается.

Readovka
08:32 Значительное снижение уровня воды замечено в Северокрым-

ском канале
Вода из водохранилища начала неконтролируемо сбрасываться 

вниз по течению из-за удара украинских боевиков по Каховской ГЭС. В 
результате уровень воды в Северокрымском канале продолжает сни-
жаться.

Война с фейками
08:33 Фейк: Российские военные разрушили плотину Каховской ГЭС. 

Об этом сообщил президент Украины Владимир Зеленский. 
Правда: Прорыв плотины произошел по вине ВСУ и Киевских вла-

стей. ГЭС неоднократно обстреливалась на протяжении всего прошло-
го года. Существуют многочисленные фото и видео обстрелов гидро-
технического объекта, в том числе с использованием РСЗО HIMARS. 
При этом официальный Киев не забывал обвинять РФ в вероятной ка-
тастрофе, иллюстрируя (обвинения фотографиями проведения плано-
вых сбросов воды. 

По предварительной информации, сегодня никакого взрыва не 
было. Ранее Киевом, который контролирует населенные пункты выше 
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по Днепру, неоднократно проводились неконтролируемые сбросы 
воды выше по течению Днепра, что также послужило причиной раз-
рушения конструкций дамбы. Это доказывает, что к подобному фина-
лу украинские власти готовились заблаговременно и были готовы в 
любой момент обвинить Россию в своем преступлении.

Старая площадь
08:40 Как в разных телеграм-каналах оценивают последствия раз-

рушения Каховской ГЭС?
Для Зеленского и его режима это безусловно пиар-повод начать об-

винения России и под эту дудку выпрашивать у «свободного мира» 
ещё больше оружия, а заодно подогреть остывающий интерес к Укра-
ине.

Для Запорожского фронта. Безусловно, это понизит уровень воды 
выше по течению Днепра, в том числе в Каховском водохранилище, 
которое выступает линией разграничения. Но с другой стороны, пол-
ностью вода не уйдёт и не сделает возможными наземные атаки. При 
этом вода отойдёт от оборудованных причалов как на контролируе-
мом ВСУ берегу, так и со стороны российского берега. Что в теории 
может затруднить десантные операции.

Для Запорожской АЭС. Уровень воды может стать слишком малым 
для охлаждения реактора. Это не грозит катастрофой, но реактор при-
дётся полностью отключить.

Для Херсонского фронта ниже по течению. Тысячи островов на Дне-
пре, которые были «серой зоной» между двумя контролируемыми ВС 
РФ и ВСУ берегами, просто исчезнут.

РИА Новости
08:42 В МАГАТЭ заявляют, что в курсе сообщений о повреждени-

ях Каховской ГЭС, эксперты на Запорожской АЭС следят за ситуацией, 
сейчас на станции угрозы безопасности нет

Readovka
08:45 ВСУ продолжают обстреливать Каховскую ГЭС
Украинские боевики ведут артиллерийский обстрел территории Ка-

ховской ГЭС. На кадрах видно, что они пытаются ударить по позициям 
ВС РФ. 

Именно из-за ударов ВСУ произошел прорыв дамбы. Сейчас вода 
затапливает населенные пункты, в частности, временно оккупирован-
ный Киевом район Херсона.

Раньше всех. Ну почти.
08:45 Разрушение задвижек Каховской ГЭС в Херсонской области 

никак не повлияет на функционирование Запорожской АЭС (ЗАЭС) в 
Энергодаре, сообщил «Интерфаксу» советник главы концерна «Росэ-
нергоатом» Ренат Карчаа.
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«Никаких последствий для Запорожской АЭС произошедшее, без-
условно, печальное событие не несет. Система охлаждения вне зоны 
риска», - сказал Карчаа. Он пояснил, что специалисты компенсируют 
снижение уровня Каховского водохранилища «другими технически-
ми способами».

Карчаа подчеркнул, что любое нагнетание ситуации и ложные заяв-
ления на тему безопасности ЗАЭС - проявление непрофессионализма 
либо провокация.

Образ будущего
08:49 Каховская ГЭС не работает с ноября 2022 года, когда её об-

стреливали ВСУ, так как по дамбе проходила автодорога обеспечения 
ВС РФ. После ухода российских войск из Херсона дамба была оконча-
тельно разрушена, лишившись двух пролетов. 

Информация о сегодняшних  «обстрелах» - фейк.
Сегодня утром мэр Новой Каховки ЧП отрицал факт обстрелов ГЭС, 

потом его взбодрили.
Он сделал заявление, что в Крыму теперь не будет воды, но только 

что его заставили опровергнуть свои же слова - угрозы дефицита воды 
для Крыма нет.

Что за мэр такой, ещё надо глянуть, но дело даже не в нем.
Разлив Днепра осложняет реализацию планов на контрнаступле-

ние ВСУ на южном направлении.
Но улучшает на направлении выше Днепра.
Рогов ещё 7 мая предупреждал о риске прорыва дамбы из-за ста-

рых повреждений. Майские дожди сильно повысили уровень водо-
хранилища выше дамбы.

Он все точно предугадал.

Readovka
09:00 Разрушение Каховской ГЭС — что известно к этому часу 
Из-за ряда ударов ВСУ из РСЗО «Ольха» разрушилась Каховская ГЭС. 

По официальным данным, обстрелами уничтожены «задвижки», а так-
же 11 из 28 пролетов. Вода начала хлынула вниз по течению — ее уро-
вень поднялся до 2,5 м. 

В зону подтопления могут попасть порядка 300 домов Корсунке и 
Днепрянах, которые находятся ниже Новой Каховки. Пока потребно-
сти в эвакуации населения нет. Предварительно, максимальный подъ-
ем воды 12 м. Угрозы обезвоживания Северо-Крымского канала нет, 
головная станция Северо-Крымского находится выше поврежденной 
плотины.

Теракт Киева не был неожиданностью — в прошлом году началось 
отселение мирного населения из зоны потенциального подтопления. 
Украина хочет затопить оборонительные позиции ВС РФ, прежде все-
го минные поля. Однако у российских войск уже оборудованы резерв-
ные позиции на возвышенностях.
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Объясняет Readovka
09:00 На воре и шапка горит — Зеленский обвинил в подрыве Ка-

ховской ГЭС Россию
Вряд ли хоть кто-нибудь удивлен реакцией украинского президен-

та. Что бы ни случилось — у него всегда во всем виновата Россия.
ВСУ обстреляли центр Донецка из РСЗО? Это русские сами себя об-

стреливают. Украинская ПВО запустила ракету в жилой дом? Это бесче-
ловечные российские бомбежки гражданских объектов. Натовские 
снаряды летят на Запорожскую АЭС? Точно провокация ФСБ или ГРУ.

Аналогичную ситуацию мы видим и сейчас. России невыгоден под-
рыв дамбы, наоборот, его может использовать украинская сторона. 
Саму Новую Каховку ночью обстреливали из РСЗО «Ольха». И кто же 
тут главный подозреваемый? Ну конечно же опять русские. Чего ещё 
ждать от великого сыщика Зеленского?

Если серьёзно, то Киев, пользуясь попустительством Запада, будет 
отрицать свою причастность к теракту, как отрицал и другие свои пре-
ступления. Ну а в западных СМИ в качестве виновника будет заведо-
мо выступать наша страна, вне зависимости от реального положения 
дел. Это данность и с этим ничего не поделаешь — пытаться присты-
дить наших врагов бесполезно. 

Так что надо просто запомнить и задокументировать очередное пре-
ступление Киевского режима, но не забыть о нём, а отомстить, заста-
вив всех причастных понести заслуженное наказание. Только такой ис-
ход поможет в будущем предотвратить аналогичные теракты и огуль-
ные обвинения.

РИА Новости
09:13 Ремонт Каховской ГЭС сейчас невозможен, ее предстоит от-

страивать заново после победы России, сообщил глава администра-
ции Новой Каховки Леонтьев

Readovka
09:14 На водоснабжении Севастополя повреждения Каховской ГЭС 

никак не скажутся — Развожаев
Губернатор Севастополя отметил, что город пользуется собственным 

водохранилищем, запасы воды на максимуме, также есть резервные 
источники водоснабжения.

ЖИВОВ Z
09:16 Каховскую ГЭС когда-то построило предприятие, в котором 

мой отец проработал всю жизнь - всесоюзный трест «Гидромонтаж». 
Благодаря ГЭС и ГМ когда-то появился город Новая Каховка, в котором 
были расположены заводы треста, национализированные Украиной в 
1991 году. Сотни миллиардов советских рублей, труд многих поколе-
ний, все коту под хвост, все уничтожено благодаря киевскому режиму.
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BRIEF
09:30 Катастрофа на Каховской АЭС создаст новую антироссийскую 

волну в Европе. «Экологическая катастрофа на Украине обострит об-
щественные негативные настроения в отношении России. В канун сам-
мита НАТО это даст основание для радикальных шагов в отношении 
Москвы. Риски техногенных катастроф могут заставить Запад принять 
решение о более тесных связях с Украиной и вводе воинских контин-
гентов для защиты атомных станций и гидроузлов. Вероятно, что бу-
дут приняты решения об укреплении украинской ПВО и активизации 
военных конфликтов на границах России»,- говорит военный источ-
ник.  

Кремль в условиях ограниченного маневра решил снова сыграть на 
обострение: прорыв Каховской ГЭС, угроза Запорожской АЭС и выход 
из зерновой сделки.

Kotsnews
09:38 Русские взорвали плотину. Это дело раскрыто, несите следу-

ющее.
На самом деле, это вполне может быть информационной репетици-

ей перед техногенной катастрофой куда большего масштаба. Не слу-
чайно офис президента с утра пробрасывает пробный шар про про-
блемы на Запорожской АЭС.

Как сегодня мир расценит удар противника по Каховской ГЭС, так-
же он оценит и, к примеру, атаку на атомную электростанцию. А оце-
нит он ее традиционно, по принципу «обстреляли сами себя». У Кие-
ва полный карт-бланш.

Владислав Угольный
09:40 Хуснулин уже пообещал отстроить Каховскую ГЭС силами мил-

лиона таджиков. Нужно ток фронт отодвинуть. Светло на душе.

Герман Садулаев
09:40 Легко вести информационную войну когда ты контролируешь 

повестку и все основные СМИ. На Западе пишут, что Россия обстре-
ливает Белгородскую область и взрывает Каховскую ГЭС.  Нам это ка-
жется абсурдом, но у западного обывателя другой информации про-
сто нет. А журналисты западных СМИ, которые по идее должны были 
разобраться, где правда, делать этого не будут, ибо лживые мерзкие 
твари. 

Когда в Алчевске ударом хаймарса сатанисты убили двух волонтё-
ров благотворительной организации «Пища жизни», организация эта 
сделала пресс-релиз. Западные СМИ взяли релиз и дали новость: рус-
ские обстреляли миссию и убили волонтёров.

Миссия кричала во весь голос: это Алчевск!! Алчевск на российской 
территории!! Стреляли ВСУ!! Вот обломки хаймарса!! Вы лживые пи-
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дарасы!! 
Лживые пидарасы пожали плечами. Новость уже ушла. 
У наших врагов нет правды. Нет журналистов. Есть только геббель-

сы разного масштаба и Фелькишер Беобахтер в реинкарнациях. 
Они не хотят нас слышать. Они хотят нас расчеловечить и убить. Они 

приняли решение расчеловечить русских, чтобы убить. Потому что они 
берегут свою психику. Немножко трудно убивать человека. Легче если 
представить его чудовищем. 

Хорошо что мы тоже умеем убивать. Но мы не станем их расчело-
вечивать. Мы будем горько плакать над каждой могилой убитого вра-
га. Заблудшие люди, обманутые сатаной. 

Будем убивать их тела и молиться за души.

BRIEF
09:45 Министр иностранных дел Великобритании Джеймс Клевер-

ли заявил, что слишком рано давать осмысленную оценку взрыва пло-
тины Каховской ГЭС, но единственная причина, по которой это вооб-
ще стало возможно, заключается в проводимой Россией спецопера-
ции на Украине.

Канал визионера
09:47 Резкая эскалация конфликта на Украине
Вместе с водой сейчас бурно поднимутся антироссийские настрое-

ния не только на Украине, но и в мире. И на новых территориях Рос-
сии, включая Крым, которой снова останется без воды. Да и в самой 
России настроения среди людей будут бродить тревожные: «этим ни-
кого не жалко».

С другой стороны, если одной из целей подрыва Каховской ГЭС было 
припугнуть Запад, эта цель, вопреки той риторике, которая сейчас об-
рушится на Кремль и Россию, будет достигнута. Впечатление о мягко-
телости и миролюбии Кремля рассеяны. И вовсе не факт, что поставки 
оружия на Украину ПО ФАКТУ теперь возрастут. Скорее наоборот: «с 
этими лучше не связываться».

Олег Царёв
09:47 Читаю новости:
• Каховская ГЭС полностью разрушена и не подлежит восстановле-

нию, сообщает украинская компания «Укргидроэнерго».
• Отремонтировать Каховскую ГЭС после разрушения, вызванного 

обстрелами со стороны ВСУ, предположительно невозможно, - сооб-
щил мэр Новой Каховки Владимир Леонтьев.

Как-то у нас прогресс идет в обратном направлении. Азовсталь нель-
зя восстановить. Каховскую ГЭС также нельзя восстановить. Все, что 
построено людьми, людьми же может быть восстановлено. В совет-
ское время все было бы быстро отремонтировано и отстроено.

https://t.me/rusbrief/123530
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Readovka
09:50 Зачем ВСУ подорвали Каховскую ГЭС — «грандиозные» пла-

ны Киева терпят крах
Сегодня ночью ВСУ нанесли удар из РСЗО «Ольха» по Каховской ГЭС 

— в результате чего под давлением воды были разрушены три проле-
та. Для чего это сделано? Киев решил, что таким образом удастся за-
топить позиции ВС РФ и вынудить наши войска ниже по течению отой-
ти от берега. Более того, по их планам водой еще смоет наши мины.

Что это дает ВСУ? Противник планировал таким образом относи-
тельно безболезненно высадиться сразу в нескольких местах на ле-
вом берегу Днепра, а не на кучке островов, как сейчас. 

При этом по их задумке ВС РФ якобы будут вынуждены выделить 
войска на блокирование и уничтожение плацдармов, а тем временем 
украинцы атакуют в другом месте. Однако планы Киева терпят крах: 
у российских войск уже оборудованы резервные позиции на возвы-
шенностях.

BRIEF
09:53 Разрушилась уже половина пролетов Каховской ГЭС, обруше-

ние продолжается, сообщили ТАСС в экстренных службах.

Политджойстик/Politjoystic
09:56 Пишут, что продолжаются обрушения затворов Каховской ГЭС. 

Теперь вопрос: устоят ли бетонные основания плотины? Теоретически 
при разрушениях затворов давление на них должно уменьшаться. Но, 
не могут ли они быть подмыты?

Старше Эдды
09:56 Не удивлюсь, что сразу после визгов «русские взорвали Ка-

ховскую дамбу», хохлы на быстроходных катерах начнут форсирова-
ние Днепра в районе Косы.

Политджойстик/Politjoystic
09:59 В Кривом Роге начались проблемы с водоснабжением из-за 

разрушения Каховской ГЭС. Кривой Рог запитывается от Каховского во-
дохранилища. В Крыму проблем с водой нет, а украинские города уже 
страдают.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
10:00 По ситуации с подрывом Каховской ГЭС. Пока коротко (сведе-

ний с мест еще не дошло, по состоянию на вчера - всё было очень спо-
койно, никто ничего не ожидал).

1. Подрыв явно имеет заранее спланированный целенаправленный 
характер и занимает важное место в планах наступления противника.

2. Пока просматриваются следующие основные цели:

https://t.me/readovkanews/60212
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- «смыть» наши войска с левого берега Днепра ниже Новой Кахов-
ки. В том числе «смыты» будут все оборонительные сооружения, все 
минные поля, затоплены все полевые склады боеприпасов, полно-
стью или частично уничтожено всё имущество, которое не успеют по-
грузить и вывезти (а такого будет очень много, к сожалению);

- создать условия для захвата Кинбурнской косы (которая тоже будет 
частично затоплена и превращена затоплением в остров). Если про-
тивнику удастся захватить сейчас Кинбурнскую косу - он разблокирует 
Очаковский порт и устье Днепра. Отбить косу будет чрезвычайно тя-
жело (в текущих условиях - вообще практически невозможно);

- создать угрозу (через неделю-две) форсирования Днепра на ши-
роком участке выше Новой Каховки - после очень значительного сни-
жения уровня водохранилища и такого-же сужения ныне имеющейся 
водной преграды. Планируют форсировать или нет - «бабушка надвое 
сказала» Но дополнительные резервы на этот участков командованию 
ВС РФ придется перебросить всенепременно (иначе точно форсируют 
и создадут плацдарм).

Readovka
10:00 Мирное население покидает затопленные населенные пун-

кты на левом берегу Днепра после подрыва ВСУ дамбы Каховской ГЭС. 
Но спокойно это сделать не получается — по ним бьют боевики из ар-
тиллерии.

Тем временем, подтоплены Новая Каховка, Алешки, вода прибыва-
ет в Корсунку и Днепряны и другие города и села. В экстренных служ-
бах сообщают, что разрушилась уже половина пролетов Каховской ГЭС 
и обрушение продолжается.

РИА Новости
10:00 ВСУ за последний год регулярно обстреливали Каховскую ГЭС. 

В октябре прошлого года Россия распространила в Совбезе ООН пись-
мо с призывом не допустить разрушения Киевом дамбы.

В марте глава Новой Каховки заявлял, что ГЭС за все эти месяцы 
получила значительные разрушения и что проводить восстановитель-
ные работы пока невозможно, но станцию поддерживают в работо-
способном состоянии.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
10:01 Осознайте !!! Цель Зеленского - техногенная катастрофа  и мас-

совая гибель людей. 
Все, что теряет его режим, должно быть стерто с лица земли и вы-

ведено из строя - люди вывезены или уничтожены. 
Вы, что не понимаете - Зеленский после себя оставляет выжжен-

ную, безлюдную землю, непригодную к жизни !!! 
Сегодня Каховская ГЭС, завтра подрыв Запорожской АЭС, использо-

вания «грязной бомбы» и не важно где - главное, чтоб вздрогнул весь 

https://t.me/readovkanews/60213
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мир и гибли люди. 
Можно до бесконечности проводить военные операции, сражаясь 

на поле боя - но пока жив и невредим сам Зеленский и его ближай-
шее окружение - люди в опасности, мы все на краю глобальной ката-
строфы. 

Есть правило во всем мире - террористов уничтожают физически.

РИА Новости
10:01 Угрозы подтопления в Крыму из-за разрушения Каховской ГЭС 

нет, однако есть риск, что Северо-Крымский канал будет мелеть, зая-
вил Аксенов

Олег Царёв
10:04 По сообщениям администрации Новой Каховки, уровень воды 

в районе продолжает расти после обрушения Каховской ГЭС. Несколь-
ко островов вниз по реке уже полностью затоплены. Глава администра-
ции Новой Каховки Владимир Леонтьев сообщил, что уровень воды в 
некоторых районах может достигать 10 метров, в Днепропетровске - 
8 метров, в Корсуни - 5,3 метра. Экстренные службы региона прогно-
зируют, что уровень воды будет оставаться высоким примерно в тече-
ние 72 часов.

Книга Носовича
10:10 На иврите есть такое слово хуцпа - наглость и хамство, заме-

шанные на аморальности. Хуцпа - это когда зарежешь родителей и 
просишь судей пожалеть тебя,  потому что ты - сирота.  

Хуцпу сегодня в полной мере проявил глава Офиса президента Укра-
ины Ермак, назвав подрыв Каховской ГЭС российским «экоцидом» 
Крыма, который теперь останется без воды. А кто восемь лет держал 
Крым без воды? Кто сегодня держит Донецк без воды? 

Вода в Крым пошла в результате СВО. В Донецк пойдет в случае 
успешного развития СВО

РИА Новости
10:18 Глава Евросовета Шарль Мишель заявил, что шокирован ата-

кой на Каховскую ГЭС, возложил ответственность за нее на Россию и 
назвал произошедшее «военным преступлением».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
10:21 Ну и «приятный бонус» (для уважаемых киевских партнеров): 

РФ получит дополнительно к имеющимся еще 30-50 тысяч озлоблен-
ных (в подавляющем большинстве  - на Россию, хотя и на весь Мир - 
тоже) беженцев, потерявших всё имущество в результате затопления. 
Которых надо будет размещать, содержать и контролировать.

А тем 10-20 тысячам «подтопленных» с западного берега - объяснят 
(и они поверят), что «плотину ГЭС подорвали проклятые москали». А 
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поскольку евро-нацистам в Киеве своё население не жалко «от слова 
совсем» (поскольку оно «этнически чужое» для них) - то существенно-
го ущерба для внутриполитической стабильности затопление укре не 
нанесёт.

BRIEF
10:33 Вода в Новой Каховке поднялась более чем на 10 метров из-

за разрушений на Каховской ГЭС — власти.

BRIEF
10:39 В Офисе президента Украины заявили, что Киев может скор-

ректировать свои планы по контрнаступлению из-за ЧП на Каховской 
ГЭС. Но, по словам советника главы ОП Михаила Подоляка, стратеги-
чески это ничего не изменит.

Readovka
10:40 Западные СМИ отмечают «День журналистики» — они рабо-

тают по методичкам, в которых о негативных действиях Украины гово-
рить не принято 

Иностранная пресса уже во всем «разобралась» и «нашла» вино-
вных в подрыве Каховской ГЭС. Так, Reuters со ссылкой на ГУР Украи-
ны заявляет, что русские военные в «панике» якобы взорвали плоти-
ну. Немецкая Bild тут же провела свое собственное «расследование» 
и вынесла аналогичный вердикт на основе слов администрации пре-
зидента Украины. Примечательно, что спустя час Bild изменила свой 
заголовок, в котором убрала упоминание России.

Правда, зачем это сделано, совсем не ясно. Видимо, окончательных 
нарративов прогибающимся «журналистам» пока не пришло. Они ра-
ботают по уже стандартным методичкам. Судя по скорости распро-
странения информации и однообразных обвинений, очередное ин-
формационное нападение планировалось заранее. При этом, ни одно 
западное СМИ не обратило внимание на нанесенные ночью удары 
ВСУ по Каховской ГЭС.

Образ будущего
10:41 После прорыва Каховской плотины Офис Президента Украи-

ны радостно объявил о новой причине не начинать контрнаступ, па-
раллельно бомбя информационное поле битвы экзистенциальной ви-
ной России в прорыве дамбы, ЕС уже поддержал.

Vоенкор Котенок Z
10:49 На 10:48 мск Каховская ГЭС полностью затоплена.

Kotsnews
11:04 Острова на Днепре в эти минуты. Дачи затоплены уже по кры-

шу.
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Надо сказать, что на протяжении месяцев противник регулярно об-
стреливал дамбу артой. Это к вопросу, а зачем Киеву это надо. Ну так-
то, если по ГЭС постоянно долбить, рано или поздно она разрушится 
- вопрос времени. Ну и, вообще-то, при дальнейшем ее разрушении 
мы можем столкнуться с обмелением Каховского водохранилища в 
районе Запорожской области, что, конечно, на руку украинцам.

Юрий Баранчик
11:10 По прорыву дамбы Каховской ГЭС, которого сначала не было 

- а потом все же был
Прорыв серьезный, хотя местные власти и утверждают, что все под 

контролем - но сообщения о подъёме уровня воды ниже по течению 
Днепра сначала на 2,5 - 4 метра это много. 

Водой оказывается покрыта значительная территория, что застав-
ляет вспомнить о куче лодок и плавсредств, которые заготовили ВСУ. 

Не исключено, что в ближайшем будущем этот фактор себя проя-
вит. Границы того, где это может случиться будут понятны уже к вече-
ру, когда разлив воды будет максимальным. А саму лодочно-десант-
ную операцию можно ждать не позднее того момента, как вода нач-
нет ощутимо спадать. По данным экстренных служб Херсонской обла-
сти это 72 часа. 

Проход на лодках позволит в буквальном смысле пройти над мин-
ными полями российской оборонительной линии и расширит манёвр 
противника. А нам придется отходить, бросив склады боеприпасов, 
которые размещены непосредственно рядом с Днепром. 

Осложняется положение нашего гарнизона на Кинбурнской косе, 
которая может стать островом. 

Придется отвлекать силы на эвакуацию и оборудование новых по-
зиций в Херсонской области. Причем на большой площади, посколь-
ку направлений возможного десанта противника сейчас очень много. 

Плюс локальная экологическая катастрофа, с последствиями кото-
рой разбираться тоже нам.

Обыкновенный царизм
11:11 Каховская ГЭС утонула. Все. 
Сейчас будет огромный шквал аналитики, дискуссий, споров и даже 

срачей. Кто это сделал и зачем. Кому выгодно, кому невыгодно. 
Давайте сохранять голову холодной. Смотрите, предположим госу-

дарства А и Б воюют друг с другом полтора года. За эти полтора года 
государство А:

1) Отпускает военных преступников государства Б почти за спасибо
2) Отказывается бить по центрам принятия решений государства Б
3) Отказывается уничтожать мосты через Днепр и даже отступает с 

некоторых территорий в качестве «жеста пошлой Молли»
В это же время государство Б:
1) Ведет активную террористическую и диверсионную деятельность 
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на территории государства А
2) Открыто убивает лидеров мнений государства А
3) Открыто убивает всех лояльных государству А чиновников на 

прифронтовых территориях, а в случае их возвращения (Харьковская 
область) устраивает акции террора и устрашения. 

Внимание, вопрос. Так какое из этих государств скорее могло взор-
вать ГЭС и устроить гуманитарную катастрофу?

Readovka
11:11 Разрушение Каховской ГЭС не сильно скажется на ситуации в 

Херсонской области — врио губернатора Сальдо 
Врио губернатора Херсонской области Владимир Сальдо заявил, что 

разрушение Каховской ГЭС привело к стоку вниз по Днепру большого, 
но не критичного объема воды. По его словам, это не помешает рус-
ским военным защитить левобережье.

В целом, ситуация не сильно скажется на Херсонской области — 
крупная эвакуация людей не потребуется. Большинство жителей оста-
ются на своих местах, хотя транспорт для них отправлен, подчеркнул 
Сальдо. Также он отметил, что в регионе смыты поля вдоль побере-
жья и частично повреждена мирная инфраструктура.

Димитриев
11:13 У СВО при всех минусах было два плюса: вода в Крым и су-

хопутный мост туда же. Теперь символом величайшей победы будет 
только мост

Илья Кива - ZOV КРОВИ
11:13 Уже к вечеру может начаться второй этап создания техноген-

ной катастрофы - атака ВСУ на Энергодар и подрыв хранилища с ядер-
ными отходами на ЗАЭС. 

У террористов Зеленского все к этому готово.

Старовойтов о политике
11:24 Риторика западных политиков по Каховской ГЭС ожидаема. 

Допустил бы даже, что вся информационная накачка с «контрнасту-
пом» была лишь первой частью этой информационно-психологиче-
ской многоходовки. Для западного общественного мнения преступле-
ния против экологии стоят в одном ряду с преступлениями против че-
ловечества. Не даром столько лет инвестировали в зеленую повестку 
- теперь время от времени забирают дивиденды. 

Но главный вопрос - что станет следующим ходом?

Логика Маркова
11:28 Любой, кто сейчас говорит, что Каховскую ГЭС подорвала Рос-

сия, прямо лжёт в интересах ВСУ. 
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Любой, кто говорит, что Каховскую ГЭС могла подорвать Россия, кри-
во лжёт в интересах киевского режима и НАТО.

Что-то знаю / Павел Данилин
11:30 Сколько раз бандеровская мразь атаковала Каховскую ГЭС? 

Сколько раз они сообщали с гордостью, что это делали? А теперь упо-
ротый наркоман Зеленский с горечью сообщает, мол «оккупанты взор-
вали», а мы не сможем теперь наступать...

Да вы ж и взорвали, чтоб не наступать через Днепр. 
Дебилы. Мало того, что памятники советские сносят, так еще и со-

ветскую инфраструктуру рушить начали.

Юрий Баранчик
11:31 Украинские каналы сообщают, что офис Зеленского дал ука-

зание всем своим ЛОМам и тг-каналам разгонять нарратив о специ-
альном подрыве Каховской ГЭС русскими. 

На Банковой хотят добиться двух целей: во-первых сместить с ВСУ 
ответственность за обстрелы ГЭС, которые нарушили конструкцию и 
во-вторых сформировать из России образ террориста. В сеть специ-
ально выбрасываются старые видео, ударов HIMARS,чтобы показать 
сознательный подрыв плотину.

С другой стороны пишут, что плотину просто смыло водой, из-за 
разрушенных пролетов, что понимает любой человек с образовани-
ем, сопротивление материалов сделало свое дело. Причем тот факт, 
что плотина ГЭС стояла так долго после ракетных ударов HIMARS, под-
тверждает  качественный подход советских архитекторов.

Сергей Миронов
11:39 Террористы киевского режима переходят к тактике «выжжен-

ной земли», предчувствуя свой конец. 
Обстрелов и диверсий против мирных жителей Белгородской, Брян-

ской, Курской областей и республик Донбасса неонацистам показа-
лось мало, и они пошли на самый масштабный и катастрофический 
по возможным последствиям теракт на Херсонщине. Заодно решили 
снова нагадить жителям Крыма, создав им проблемы с водоснабже-
нием. В этом вся террористическая сущность киевского режима. 

Разумеется, все это Зеленский по своей лживой привычке к прово-
кациям обставил в духе «сами себя обстреляли», обвинив в подры-
ве ГЭС Россию. Но все понимают, чьи уши торчат за этим терактом, – 
у бандеровцев богатый послужной список, одни обстрелы Запорож-
ской АЭС чего стоят!

Обстрел Каховской ГЭС также может иметь цель отвлечь внимание 
российских военных и гражданских властей от попыток наступления 
неонацистов на соседних участках фронта.

Там у них ничего не получается – получают от наших по полной про-
грамме! Понимают, что эти территории они забрать не смогут, а по-
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том не удержат и те, где еще сохраняется их поганая власть. Поэтому 
бесятся и переходят к тактике «выжженной земли», как в свое время 
их идейные вдохновители из Третьего рейха. Но эти нацисты закон-
чат точно так же, как и те, – победа будет за нами! Кого не уничтожим, 
обязательно будем судить за такие военные преступления.

Ершовизмы
11:47 Касаемо подрыва Каховской ГЭС скажу одно: кому оно выгод-

ней в перспективе наступа ВСУ, тот скорее всего и подорвал.
Пока именно в этом ракурсе ситуация не очевидна.

Раньше всех. Ну почти.
12:16 Новая Каховка затоплена после поднятия уровня воды из-за 

разрушений на Каховской ГЭС — глава города

АДЕКВАТ Z
12:17 По Каховской ГЭС пока могу сказать одно.
Разрушение плотины с наводнением - прекрасный повод хохлам 

соскочить с продолжения «контрнаступа», который так бестолково на-
чался и так бесславно и кроваво идет. Повод, разумеется, не обосно-
ванный фактами, а чисто информационный. Хорошо поддающийся 
скармливанию не столько даже хозяевам как таковым, сколько сами-
ми хозяевами их широкой публике - типа остановили наступление по 
причинам непреодолимой силы и без урона бандеровской чести.

Если сбудется по сказанному, никаких других мотивов можно уже 
не искать.

Рамзай
12:30 Владимир Зеленский заявил, что Каховскую ГЭС якобы по-

дорвали россияне и объявил экстренное заседание Совета националь-
ной безопасности (СНБО) Украины. Соответствующее сообщение он 
разместил в своем телеграм-канале 5 июня.

А теперь напомним: с июня 2022 года по 6 июня 2023 года чтобы 
нарушить транспортную коммуникацию по дамбе между правым и 
левым берегом Днепра ВСУ провели больше 130 обстрелов района 
дамбы Каховской ГЭС. Всего по ней было выпущено больше 500 сна-
рядов из которых больше 60 тяжелые боеприпасы РСЗО «Хаймарс». 
Собственно, результат одного такого обстрела на фото. При этом рос-
сийская армия не выпустила по дамбе ни одного снаряда! После укра-
инских обстрелов прочность надводной части дамбы, особенно в рай-
оне шлюза, была серьёзно ослаблена. А сейчас на Днепре пик весен-
него паводка, усугубленный неделями майских дождей и тут уже было 
достаточно одного украинского снаряда, чтобы гидросооружение не 
выдержало. 

Так что злобный киевский клоун просто в очередной раз валяет ду-
рака...
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BRIEF
12:35 МИД Украины предложил провести срочное заседание Сове-

та Безопасности ООН в связи с прорывом дамбы Каховской ГЭС.

Рыбарь
12:35 Разрушение Каховской ГЭС: что известно по состоянию на 12:30
▪️Уровень воды в Новой Каховке продолжает увеличиваться — на 

текущий момент город затоплен. Подтопление началось в Голой При-
стани, организована эвакуация населения.

▪️На территории Новокаховского городского округа введен режим 
чрезвычайной ситуации — силы и средства МЧС работают на местах.

▪️С утра украинские формирования нанесли серию ударов по граж-
данским объектам в Новой Каховке: мирные жители не пострадали.

▪️ВСУ продолжают эвакуацию членов украинских формирований, на-
ходящихся на островах в дельте Днепра: по противнику ведется при-
цельный огонь артиллерии.

▪️Врио главы Херсонской области Владимир Сальдо заявил, что круп-
ной эвакуации населения в регионе не потребуется.

▪️На фоне разрушения Каховской ГЭС жители Днепропетровской об-
ласти начали экстренно набирать воду, что привело к приостановке 
работы части насосов.

▪️Украинский президент Владимир Зеленский провел срочное засе-
дание СНБО, в ходе которого поручил организовать эвакуацию из за-
топленных районов — около 80 населенных пунктов на правобережье 
Днепра.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
12:35 План Зеленского - раздел Украины по Днепру. 
Киевляне, вас всех ждет в ближайшее время подрыв  Киевской ГЭС 

и затопление нижней части города и районов. 
У Зеленского на столе план подрывов плотин по всему Днепру. И 

финальной точкой создания «санитарной зоны» - Киевская плотина. 
Вот вам и раздел по Днепру, к которому стремиться Зеленский се-

годня. 
Мой совет: начинайте эвакуацию с возможных мест затопления уже 

сейчас. 
Не бойтесь и не жалейте оставлять свое жилье - его все равно не бу-

дет, спасайте свои жизни!
Почитайте историю трагедии прорыва в 1941 году Днепропетров-

ской ГЭС и осознайте масштаб готовящейся для вас катастрофы. 
Я вас всех предупреждал и еще раз предупредил !!! 
Бегите и спасайте свои жизни!
Теперь вам понятно, почему у меня в собственности только «силос-

ная яма», с которой вы все смеялись?!))) 
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Ее точно не жалко и с ней точно ничего не случиться!!!

Логика Маркова
12:37 Террористическая тактика киевского режима уже установи-

лась. 
1. Теракт. 2. Обвинение в этом России. 3. Западные сми и полити-

ки массово повторяют лживую версию террористов. 4. Западные го-
сударства принимают решения о новых политических репрессиях в 
адрес России. 5. Россия слабо отбивается. 6. Весь мир в недоумении 
кому верить. 

По такой модели Киевский режим и США 
1. Взорвали здание драмтеатра в Мариуполе. 
2. Убили множество гражданских людей в Буче за сотрудничество с 

Россией. 
3. Обстреливали ЗАЭС. 
4. Взорвали газопровод Северный поток.
5. Сейчас взорвали Каховскую ГЭС

Владислав Угольный
12:39 Вообще, касательно Каховской ГЭС я выскажу очень не по-

пулярное мнение. Не призываю к нему прислушиваться т.к. я не про-
фильный специалист.

ГЭС никто не взрывал. Она просто устала после бомбежки хохлами, 
нашего подрыва при отступлении и, в целом, от всего, что с ней за этот 
год происходило. Ну и в итоге там вода всё необходимое сделала.

На данный момент от этого выиграли мы т.к. хохлики полгода уми-
рали за острова в дельте Днепра, а теперь всё это пошло медным та-
зом.

Каховскому водохранилищу (выше по течению) мало что угрожает. 
Даже в самом катастрофическом случае хохлики не смогут восполь-
зоваться его неким обмелением для высадки в Энергодар т.к. инфра-
структура для этого окажется на берегу. Да и в целом у хохла нет ресур-
сов для проведения десантной операции уровня хотя бы одной бри-
гады.

Далее у нас есть две опасности:
1) Каховская дамба полностью разрушится. Это может произойти 

не сегодня и не завтра. Вода будет дальше давить на это сооружение 
и ему будет плохеть с каждым днем до начала капитальных работ. В 
таком случае выброс воды в Днепр может значительно увеличиться

2) Хохлы зачем-то могут начать выливать воду с ДнепроГЭС в Запо-
рожье для увеличения уровня воды в Каховском водохранилище и, 
соответственно, давления на Каховскую ГЭС. Зачем оно им надо — не-
известно, но они же ебанутые.

Как-то так.
Война вообще инфраструктуру не щадит. Деиндустриализация — 

реальный факт и отменить её влияние может только полная и безого-
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ворочная капитуляция перед Россией.

РИА Новости
12:42 Полный спуск Каховского водохранилища после катастрофы 

на ГЭС оголит донные отложения, которые содержат опасные веще-
ства, заявил РИА Новости эколог, доцент МГУ Алексей Медведков.

«Самое страшное, если при полном спуске водохранилища оголят-
ся токсичные отложения, которые будут пылить. Вот это настоящая хи-
мическая бомба», - отметил он.

Эксперт пояснил, что на дне накоплены загрязнители, которые на 
протяжении почти 70 лет поступали со стоками. Это могут быть тяже-
лые металлы, нефтепродукты, пестициды, радионуклиды и другие ве-
щества.

Военный Осведомитель
12:47 Судя по спутниковым снимкам, структурные разрушения на 

плотине Каховской ГЭС начались еще несколько дней назад.
Так, на снимке видно, что 1-2 июня участок дороги через плотину 

разрушился под напором воды. Далее ситуация только усугублялась, 
вода продолжала размывать данный участок плотины и к 4 июня до-
рогу окончательно смыло.

Важно понимать, что сама Каховская ГЭС неоднократно подверга-
лась обстрелам ВСУ как из ствольной артиллерии, так и из ракетных 
установок HIMARS, пик которых приходился на конец лета-начало осе-
ни прошлого года.

Если целенаправленного подрыва сейчас не было, то наиболее ве-
роятно, что вызванные прошлыми обстрелами повреждения вкупе с 
невозможностью обслуживания плотины и резким повышением уров-
ня воды в Каховском водохранилище за последние несколько дне при-
вели к неконтролируемому разрушению плотины в ночь с 5 на 6 июня.

BRIEF
12:47 Генпрокуратура Украины расследует взрыв плотины Кахов-

ской ГЭС как военное и экологическое преступление — Reuters.

Критик новостной ленты
12:51 Когда нам говорили «можем повторить», как-то не думалось, 

что будут пытаться повторять все до мельчайших подробностей от 
«быстрой победоносной войны на чужой территории» до «заградот-
рядов» и подрывов плотин.

Напомним, что в 1941 году сотрудники НКВД по приказу советского 
руководства подорвали плотину ДнепроГЭСа. Серьезного ущерба не-
мецким войскам подрыв плотины не нанес, а вот для местных жите-
лей и отступающих, ниже по течению красноармейцев, это закончи-
лось трагически. Точных данных о количестве жертв среди советских 
солдат и гражданских нет. Они оцениваются приблизительными циф-
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рами от 20 до 100 тысяч человек. Кроме того, несколько тысяч красно-
армейцев, которые эвакуировались на левый берег Днепра ниже по 
течению, оказались отрезаны водой, и им пришлось сдаться в плен.

Старая площадь
12:54 К полудню фото и видео многострадальной Каховской ГЭС го-

ворили только об одном: там что-то случилось, и она прорвана.
В результате чего прорвана – непонятно.
По тг-каналам гуляет видео, где виден взрыв в результате ракетно-

го удара, но от какой даты видео – непонятно. ВСУ наносили удары по 
дамбе, но это было еще в прошлом году.

Есть видео артиллерийского обстрела дамбы, но его точно время 
и дата тоже не атрибутированы. Часть экспертов говорят, что это мог 
быть результат прошлых попаданий, нарушивших целостность дам-
бы, стена постепенно разрушалась и вот только сегодня ее прорвало.

Причины пока не ясны, ровно потому, что эпицентр разрушения сей-
час под водой, которая 10-метровой волной хлещет в долину устья 
Днепра.

Но мировое прогрессивное сообщество уже нашло виновных. Глава 
Евросовета Шарль Мишель только проснулся, еще по брюссельскому 
времени и 9 утра не было, сразу нашел виноватых – это, конечно, Рос-
сия. Еврочиновник назвал это военным преступлением, за которое в 
ответе Владимир Путин и Российская Федерация.

Мы рады, что можно так быстро установить ответственных, тогда 
может господин Мишель так сразу и назовет виновных в подрыве тру-
бопроводов «Северный поток-1» и «Северный поток-2», а то скоро год 
с момента уничтожения инфраструктуры, критичной для Германии и 
находящейся в юрисдикции Германии, фактически это была атака на 
члена НАТО, а виновных даже предположить никто не может, никто 
не знает кто взорвал, хотя всем очевидно, кому это было выгодно.

РИА Новости
13:05 Россия решительно отвергает обвинения в подрыве Каховской 

ГЭС, всю ответственность несут украинские власти, заявил Песков
Песков назвал разрушение Каховской ГЭС преднамеренной дивер-

сией Киева: она связана с отсутствием успехов в ходе наступления укра-
инских войск, «оно захлебывается»

Путин получает доклады от Минобороны и других служб в связи с 
ситуацией вокруг Каховской ГЭС, рассказал Песков

Игорь Караулов
13:10 Катастрофа, которую давно ждали, произошла. Киевские по-

донки сделали это. Новая Каховка с населением 50 тыс. человек ста-
новится новой Атлантидой.

Следим за ситуацией на RT.
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Что-то знаю / Павел Данилин
13:12 Что произошло сегодня? 
Сегодня украинский нацистский режим устроил на территории Рос-

сийской Федерации настоящую экологическую катастрофу. 
Ущерб, нанесенный этой атакой, трудно оценить, но это - многие 

миллиарды. Многие. 
Уничтожен урожай, уничтожена среда обитания людей и живности. 
Мало какой ядерный взрыв способен привести к таким последстви-

ям. По крайней мере, это точно уровень ущерба не ТЯО, а СЯО.
Что в этой связи следовало бы сделать России? 
Для начала забыть о всяких сделках с киевским отребьем. Ни газ, 

ни аммиак, ни железнодорожное сообщение не стоят жизней наших 
солдат. И тем более - ситуативная выгодна не стоит этой страшной эко-
логической катастрофы. 

Ну а второе - надо вообще-то и начинать по-настоящему. 
Потому как все, что мы делаем в последнее время (даже то, что мы 

делаем очень хорошо - а на фронте многое делается очень хорошо), 
нашими противниками, и, что самое важное - нашими же союзниками 
и что еще более самое важное - нашими же согражданами восприни-
мается либо как слабость, либо как договорняк. 

Что я имею в виду? Да все это уже тысячу раз проговорено: Бескид-
ский тоннель, мосты через Днепр, локомотивные депо, генерирую-
щие подстанции. И никаких аммиакопроводов. Потом запустим. Ког-
да над Одессой будет развиваться триколор, а бандеровское отребье 
будет сидеть в Канаде.

Юрий Баранчик
13:21 Украинский инсайдерский канал сообщает, что вчера Днепро-

ГЭС массово открыл шлюзы и сбрасывал воду, делали это по указанию 
с Банковой.

Вероятно, чтобы увеличить давление воды на изрядно пострадав-
шую плотину Каховской ГЭС в результате ударов  HIMARS.

Умный еврей при губернаторе
13:23 Павел Данилин совершенно прав. Россия должна принять про-

стое решение: разрешить себе воевать. Уничтожая украинское госу-
дарство - буквально. Что будет наше - да, потому восстановить будет 
трудно, тяжело и дорого. Но это потом.

Мария Захарова
13:26 21 октября 2022 г. Постпред России при ООН Василий Небен-

зя направил Генеральному секретарю ООН письмо о планах киевско-
го режима по разрушению Каховской ГЭС. 

Вопрос к Генсекретарю ООН: что было сделано?

https://t.me/ctotoznayu/4112
https://t.me/barantchik/10245
https://t.me/governorsjew/7313
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5577
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Readovka
13:35 После разрушения Каховской ГЭС Киев начал сброс воды с 

Днепровской станции для затопления территорий — источник «Хер-
сонка.ру»

По данным источников «Херсонка.ру», Киев дал команду начать экс-
тренный сброс воды на Днепровской ГЭС. В безуспешной попытке за-
топить позиции русских военных Украина решила устроить масштаб-
ный потоп после разрушения Каховской ГЭС. 

Сейчас в населенные пункты продолжает прибывать вода — села и 
города постепенно тонут.

Политджойстик/Politjoystic
13:35 Косвенное подтверждение вины Киева в подрыве Каховской 

ГЭС. Украинские паблики пишут, что вчера Запорожский гидроузел на-
чал массированный сброс воды, значительно повысив уровень Кахов-
ского водохранилища. А на картинке данные французского монито-
рингового портала Theia-land: подъем уровня сразу с 14 до 17,5 ме-
тров.  После этого ночный ракетный удар ВСУ и гарантированное раз-
рушение дамбы плюс мощное затопление территории вниз по тече-
нию.

Интуиция подскажет
13:48 С Каховской ГЭС важно то, что об этом говорилось уже год. Та-

кое висящее на стене ружьё, которое обязательно должно было вы-
стрелить. Другие тянущиеся, мусолящиеся уже год темы - авария на 

https://t.me/readovkanews/60235
https://t.me/politjoystic/32600
https://t.me/intuition2036/9693
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ЗАЭС и пресловутая «ядерка». Дайте срок, как говорится. Заморозка 
конфликта «из-за катастрофы на ГЭС»? С чего бы? И почему это назы-
вается «катастрофой»? Подрыв, теракт, уничтожение - как-то так. Тог-
да и вопрос о «заморозке» не встаёт. Сколько было этих подрывов, те-
рактов и уничтожений за 15 месяцев? И сколько ещё будет…//

Readovka
13:50 Жители Крыма и Севастополя развенчали фейки украинских 

ЦИПСО о том, что на полуострове из-за прорыва дамбы Каховской ГЭС 
якобы возник дефицит воды

Украинские медиа придумывают все новые сказки, чтобы посеять 
панику и смуту среди россиян — на этот раз они начали плодить мно-
гочисленные фейки о дефиците воды на Крымском полуострове и ее 
загрязненности. Однако местные жители лишь смеются над их поту-
гами и делятся видео, где из их домашних кранов спокойно течет чи-
стая вода.

Как сообщают местные власти, водохранилища Крыма заполнены 
на 80%. Проблем с водой не только не наблюдается, их не будет, так 
как за девять лет Крым ни разу не пользовался водой с реки Днепр и 
имеет свои собственные резервуары для обеспечения населения.

Readovka
13:55 «Главная цель этого — посеять панику и нарушить продоволь-

ственную безопасность»: Владимир Сальдо эксклюзивно для Readovka 
о подрыве ВСУ Каховской ГЭС

Владимир Сальдо заявил Readovka, что сегодняшний подрыв Ка-
ховской ГЭС — бездумные действия киевского режима, который, на-
плевав на свой собственный народ, дает поручения, чтобы осложнить 
жизнь мирным гражданам. При этом люди, по его словам, массово не 
уезжают. А всем, кто потерпит материальный ущерб, власти окажут 
помощь. Владимир Сальдо уточнил, что уже сегодня он подпишет со-
ответствующие распоряжения: «Никого не оставим без внимания».

«Это [подрыв Каховской ГЭС] конечно же плохо. Но это не критич-
но, потому что главная цель разрушения Каховской ГЭС состоит не в 
том, чтобы помочь военным, которые служат в ВСУ, и наемникам, ко-
торые стоят за их спиной. А главная цель этого — посеять панику и на-
рушить продовольственную безопасность», — сказал Readovka Вла-
димир Сальдо.

Также врио главы Херсонской области отметил, что Киев сделал хуже 
не только обычным людям, но и своим военным, которые попадают 
под абсолютно видимый оперативный обстрел. Он уверен, что атака 
на Каховскую ГЭС — подготовленная акция с целью отвлечь внимание 
от провалов ВСУ на фронте.

Умный еврей при губернаторе
14:00 «Партия мира» увидел в разрушении плотины Каховской ГЭС 

повод поговорить о «заморозке конфликта». 

https://t.me/readovkanews/60237
https://t.me/readovkanews/60238
https://t.me/governorsjew/7315
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А я вот думаю, что хорошо бы администраторам внутренней поли-
тики увидеть в Каховской ГЭС повод для заморозки самой «партии 
мира». В вечную мерзлоту ее.

Образ будущего
14:01 Кроме HIMARS, по затворам Каховской ГЭС было нанесено 

два удара Storm Shadow. Перед этим ГУР проводил РЭР современны-
ми британскими средствами. 

Высок риск ударов Storm Shadow по Белгороду и Шебекино в райо-
нах, где идет эвакуация граждан, как это было в Донецке и Луганске с 
ударами Точками У.

МАРДАН
14:03 Подрыв хохлами Каховки - это та самая новая «Буча», над ко-

торой продюсеры войны работали все последние месяцы.
Еще одно массовое убийство продать европейцам вряд ли получи-

лось бы, а взбадривать общественное мнение новыми кадрами пре-
ступлений «русских дикарей»было необходимо.

Рукотворная экологическая катастрофа ужаснет европейцев боль-
ше, чем любое количество мертвых тел. Тем более, что за людей всех 
живущих восточнее Одера там по-прежнему никто не считает.

Зеленой повестке, ставшей новой религией Запада нужна была эта 
катастрофа. Жертвоприношение, масакр, массовое убийство Приро-
ды, экоцид и прочие эпитеты теперь заполнят западную повестку.

Глобальное потепление - это что-то довольно спорное, а вот страш-
ная Россия, которая готова уничтожить мировую экосистему - это очень 
стратегическая вещь. 

Тут впору поговорить и о гуманитарной интервенции, и о «правиль-
ном» и «справедливом» управлении природными ресурсами, кото-
рые Москве достались.

Так что идея с подрывом Каховской дамбы она не по мозгам Зе-
ленского. Тут решение вырабатывалось серьезными людьми, которые 
планируют очень вдолгую.

ЖИВОВ Z
14:18 Подрыв Каховской ГЭС пока несёт ВСУ малоочевидные выго-

ды.
Из минусов для нас:
- затопило все прибрежные города;
- смыло часть наших позиций по Днепру;
- возможно пострадала матчасть войск;
- экологическая катастрофа.
- каховская гэс питала Энергодар, снижение энергогенерации в ре-

гионе;
Из минусов для них:

https://t.me/obrazbuduschego2/14114
https://t.me/mardanaka/14599
https://t.me/zhivoff/9467
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- нельзя цепляться за берег и острова, их больше нет.
- сейчас невозможно провести крупную десантную операцию, уз-

ких мест нет, лодки и понтоны на ладони;
- невозможно вести обстрел передовых позиций, FPV, арта и мино-

меты не будут доставать;
- армия отойдёт на заранее подготовленные резервные позиции 

вне зоны затопления.
Никаких очевидных плюсов, кроме смытых передовых позиций, ВСУ 

не получили. Разве что у них есть какой-то хитрый план воспользовать-
ся передислокацией и неразберихой. Но ещё раз подчеркну, арта сто-
ит дальше зоны затопления, или может туда быстро переместиться.

Обновление: по словам Министра обороны Шойгу- подрыв плоти-
ны связан с переходом ВСУ в оборону в районе Херсона.

Readovka
14:19 СК РФ возбудил уголовное дело о теракте по факту разруше-

ния плотины Каховской ГЭС и затопления территорий

Холмогоров
14:20 На всякий случай делаю со скучным лицом дежурное напо-

минание:
Всё, что сейчас происходит на обоих берегах Днепра - и в Херсоне 

и в Новой Каховке происходит на суверенной территории Российской 
Федерации.

BRIEF
14:28 ЕС официально осудил «варварскую атаку» против Каховской 

ГЭС, отметил, что она может иметь ужасные гуманитарные и экологи-
ческие последствия. Официальный представитель внешнеполитиче-
ской службы союза не стал кого-либо обвинять напрямую, но указал, 
что «это происходит в контексте незаконной агрессии РФ» и что это 
«новый виток эскалации».

PublicO
14:28 Можно ожидать существенно более масштабных техногенных 

катастроф – Сергей Марков
«Спецслужбы США и контролируемые ими спецслужбы Украины 

проводят массовые или техногенные теракты, после чего западные 
политики и СМИ обвиняют в них Россию. На основании этих обвине-
ний принимаются жесткие антироссийские репрессивные действия, 
Россия слабо оправдывается, а мировое общественное мнение недо-
умевает, что же на самом деле произошло. <…>

Поскольку эта модель работает, несомненно, ее использование бу-
дет продолжено, причем все более интенсивно. Против России ведется 
террористическая война. США и страны ЕС следует назвать бывшими 
цивилизованными странами, поскольку они используют террористи-

https://t.me/readovkanews/60241
https://t.me/holmogortalks/29283
https://t.me/rusbrief/123659
https://t.me/publico_experts/1669
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ческие методы. Можно ожидать существенно более масштабных тех-
ногенных катастроф. Прекратится это только тогда, когда против этого 
восстанет общественное мнение западных стран, но пока оно спокой-
но принимает происходящее», - прокомментировал политолог специ-
ально для PublicO.

АРМАГЕДДОНЫЧ
14:47 Интересное кино: вот и Каховской ГЭС капец настал. Работа-

ют ВСУ! В ООН Василий Небензя запросил тамошнее начальство на-
счёт превентивных мер, которые должны были предотвратить её унич-
тожение, ещё в октябре прошлого года. Вопрос на засыпку: сделала 
по этому поводу что-нибудь тамошняя бюрократия? Второй вопрос: а 
что она, собственно, должна была и что могла сделать? Кто вообще в 
этом мире кроме нашей наивной до изумления прессы, которая всё 
никак с иллюзиями советских времён не расстанется, да отечествен-
ного МИДа, на Организацию Объединённых Наций внимание обра-
щает? Вопрос третий: когда опять про «красные линии» заявлять бу-
дем? Мы же такой случай про них напомнить, что бы эта туманно-не-
внятная формулировка собой ни представляла, упустить не должны?

Интересно, что ещё нужно украинцам и стоящим за них стеной и 
за ними горой западникам предпринять, чтобы начальство начало им 
всерьёз отвечать? Вариантов, вообще-то, не так уже и много. «Север-
ный поток» они взорвали - три нитки из четырёх. К атаке на «Голубой 
поток» и «Турецкий поток» готовятся и это всячески демонстрируют. 
Крымский мост атаковали, хотя и не уничтожили - но будут стараться. 
Запорожскую АЭС пока не взорвали, хотя изо всех сил пытались и тоже 
будут стараться. Москву атаковали беспилотниками со страшной си-
лой, включая Кремль, хотя Путина пока, как обещали, не уничтожили. 
Но в Москве и Питере теракты проводят невозбранно и российские 
города и деревни атакуют непрерывно.

Всё то, что наши по этому поводу говорят и в рамках СВО делают - за-
мечательно. Вопрос: трансатлантические кабели и европейские под-
водные газопроводы уничтожены? Нет? А почему? Ответные удары 
по американской и европейской гидроэнергетической и атомной ин-
фраструктуре нанесены? Нет? А почему? По каким из американских и 
европейских ключевых мостов нанесены удары в ответ на Крымский 
мост? Ни по каким? Атакованы ли после атаки БПЛА на Кремль Ва-
шингтон, Лондон, Берлин, Брюссель, Париж, Варшава и Прага? А како-
го, собственно говоря, чёрта это ещё не сделано? Индульгенция пока 
только у турок, венгров и сербов, коль скоро они на нас не наезжают. 
А тех, кто Украину крышует и на нас весь мир притравливает, давно 
пора персонально глушить.

По Зеленскому и всему его окружению давно понятно, что мир без 
них станет намного лучше. Так он и без Салливана, Нуланд, Бернса, 
Блинкена, Остина и Байдена станет лучше. Чище будет воздух, для 
окружающей среды много безопаснее и, не исключено, планета смо-
жет уцелеть. Тот самый исторический период, когда выбирать надо - 
хотим мы на самом деле что-либо делать в тех масштабах, которые 

https://t.me/oldhellboy/5942


ОГЛАВЛЕНИЕ 208ШЕСТОЕ ИЮНЯ

необходимы, или так, шуткуем, непонятно зачем. Впрочем, да! Это же 
«не наши методы». А какие, интересно, «наши»? Бесконечно трын-
деть самим себе под нос, что дело мы имеем с коварными нехороши-
ми людьми, как в реальной жизни мы всё время и делаем? Исключи-
тельно надоело! Но, может, мы чего-то особенного ждём, чтобы адек-
ватно отреагировать? Интересно - чего?

Кремлевский шептун
14:53 Депутатам Госдумы дали установку крайне осторожно ком-

ментировать разрушение Каховской ГЭС: рекомендуется воздержать-
ся от громких и панических заявлений, а основной акцент делать на 
то, что к случившемуся российская сторона уже давно была готова.

Источники в нижней палате российского парламента рассказывают, 
что представители АП дали им понять, что от комментариев следует 
по возможности воздержаться. «Давать их уполномочены профиль-
ные депутаты - представители комитета по обороне, думское руко-
водство, парламентарии, ориентированные на силовиков и на АП. Ря-
довым депутатам пока лучше подождать развития ситуации», — уточ-
няют инсайдеры.

ЖИВОВ Z
15:54 Русские обещали, что хохлы взорвут каховскую ГЭС?! Обеща-

ли!
Вы не верили? Не верили.
А хохлы взяли и взорвали.
Русские держат свое слово.

РИА Новости
15:57 Разрушение Каховской ГЭС - это спланированная операция 

украинской армии для обеспечения контрнаступления на запорож-
ском направлении, заявил РИА Новости военный эксперт Алексей Ле-
онков.

Цель - обеспечить десантную речную операцию, в зоне затопления 
частично оказываются российские укрепрайоны на левом берегу Дне-
пра, отметил Леонков.

Логика Маркова
16:44 Главная причина по которой Зеленский дал приказ взорвать 

Каховскую ГЭС, это чтобы обвинить в этом Россию и получить оружия 
и денег от НАТО больше и быстрее.

Вторая причина взрыва это помочь ВСУ в ведении боевых действий.
Третья причина - Зеленский это террорист, который из-за безнака-

занности идёт по пути все более масштабных и наглых терактов.

https://t.me/kremlin_sekret/11177
https://t.me/zhivoff/9466
https://t.me/rian_ru/204877
https://t.me/logikamarkova/6725
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Байки из Спасской Башни
17:00 «С целью недопущения на этом участке фронта наступатель-

ных действий российской армии, киевский режим осуществил дивер-
сионный, по сути, террористический акт, который привел к затопле-
нию значительных территорий и будет иметь тяжелые и долговремен-
ные экологические последствия. Кроме того, по имеющимся данным, 
значительно увеличен сброс воды с Днепропетровской ГЭС, что ведет 
к еще большему затоплению территорий. Этот факт свидетельствует о 
заранее спланированной киевским режимом крупномасштабной ди-
версии».

Сергей Шойгу, министр обороны РФ

Логика Маркова
17:10 Подтверждение, что 

именно Зеленский и ВСУ взорва-
ли Каховскую ГЭС. Оказывается, 
Вашингтон Пост знает об этом и 
уже писала в 2022 году, что ВСУ 
готовятся взорвать обстрелами 
из Хаймарсов Каховскую ГЭС и 
«эксперимент ВСУ прошёл удач-
но». Сейчас Вашингтон Пост 
спешно удаляет эту статьи, что-
бы скрыть следы того, что имен-
но ВСУ взорвали Каховскую ГЭС.

Старше Эдды
17:32 ВСУ ранее рассматрива-

ли возможность нанесения уда-
ра по Каховской ГЭС.

В декабре прошлого года The Washington Post со ссылкой на укра-
инского генерала Андрея Ковальчука рассказывала о планах ВСУ раз-
рушить плотину в районе Новой Каховки.

Военные, по его словам, нанесли пробный удар из пусковой уста-
новки HIMARS по одному из шлюзов. Так они хотели выяснить, можно 
ли поднять уровень воды в Днепре.

Как отметило американское издание, тогда Ковальчук «воздержал-
ся» от нанесения основного удара по ГЭС.

Этой ночью ВСУ в результате ударов, предположительно, из РСЗО 
«Ольха» разрушили Каховскую ГЭС. Несколько населённых пунктов за-
топлено. В некоторых из них идёт эвакуация жителей.

Мария Захарова
18:07 Теперь вопрос к мировому сообществу: вывод о якобы при-

частности России к разрушению Каховской ГЭС сделан Западом менее 
чем за пару часов после происшествия, а что там с «Северным пото-

https://t.me/kremlin_bashnya/39061
https://t.me/logikamarkova/6726
https://t.me/vysokygovorit/11865?single
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5579
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ком»? Скоро уже год со дня теракта, но западные режимы, вовлечён-
ные в ситуацию прямо и косвенно, упорно молчат.

Бульба престолов
18:11 Вообще, план обороны РФ на украинскую крымско-курско-бел-

городскую кампанию состоял в следующем: подорвать мосты через 
Днепр, подорвать плотины на Днепре (возможно, при помощи ТЯО).

Это устроило бы ВСУ транспортно-логистический коллапс на не-
сколько месяцев, и на этот период отрезало бы их от левобережья. А 
что дальше, если армии фактически уже нет? А фиг его знает.

Я был уверен, что этот план саботируют. Потому что вообще-то с че-
го-то такого нужно было начинать войну. А сейчас уже поздно.

Сейчас видим одиночный подрыв плотины. Который сам по себе 
не сработает, и может позже сделать реализацию плана выше невоз-
можной. То ли это РФ саботирует единственный существующий план, 
то ли Украина действует на опережение и делает его ввод невозмож-
ным.

Раньше ещё были сообщения о минировании РФ Каховской ГЭС, ког-
да сдавали Херсон, я принял их за угрозу Украины. Но может, миниро-
вание реально было, и оставалось до сих пор? Но это было бы стран-
но. Или Украина реализовала свою угрозу? Так или иначе, другие дам-
бы так не достать, уже нужно чем-то обстреливать, а на эту роль под-
ходит только ТЯО. Единственную дамбу, которую можно было разру-
шить не ТЯО, уничтожили. Но вхолостую, к разливу Днепра и коллапсу 
логистики ВСУ это не приведёт, и может возыметь обратный эффект. 
Если это сделала РФ, то в демонстративно-вредительских целях («ка-
кой у нас могучий план, не наступайте»), при этом повредив своему же 
плану — а если Украина, то в целях саботажа плана РФ устроить раз-
лив Днепра. Теперь или сливать весь план и сливаться от контрнасту-
пления ВСУ, сдавать территории, получить огромное число пленных и 
перемещённых, или применять ТЯО и готовиться к вторжению Коали-
ции НАТО через неопределённое количество лет, которое всё равно 
будет.

Однозначного ответа, холостой это пук РФ, испортивший свой же 
план, или сверх-хитрый и наглый ход Украины на опережение, у меня 
нет. Однозначно одно: это был фальш-старт единственной надежды 
оборонить Крым, Бердянск, Мелитополь, Мариуполь и остальные тер-
ритории.

Так или иначе, игра «запрос - ответ» снова началась. В ближайшие 
месяцы дорогих россиян ждёт огромное количество крупных покуше-
ний, терактов и обстрелов территории Украиной, военные проёбы и 
катастрофы, непростые решения и перегруппировки, странные заяв-
ления политиков и визиты, безумные военные решения и военкры-
сы-гнидовки, оправдывающие их, короткие гойда-моменты (как когда 
радовались Гераням Куколдона) и отменяющая их ситуация на земле, 
ну и самый главный элемент россиянского бытия — позор.

Всё пошло не так. Снова.

https://t.me/bulbe_de_trones/5119
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РИА Новости
19:53 МИД РФ о разрушении Каховской ГЭС: это террористический 

акт против инфраструктуры гражданского назначения, он заранее и 
целенаправленно спланирован киевским режимом в военных целях.

Киевский режим не только подвергал массированным обстрелам 
Каховскую ГЭС, но и преднамеренно довёл уровень воды в Каховском 
водохранилище до критической отметки, открыв шлюзы Днепропе-
тровской ГЭС. 

Москва призывает мировое сообщество осудить преступные дея-
ния украинских властей, носящие всё более бесчеловечный характер 
и представляющие серьезную угрозу региональной и глобальной без-
опасности.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
19:55 Подрыв Каховской ГЭС - желание режима Зеленского инфор-

мационно перебить провал начала контрнаступления ВСУ и парал-
лельно подготовить второй этап террористического акта - взрыв ядер-
ного хранилища на ЗАЭС. 

Теракт на Киевской дамбе и создание санитарной буферной зоны, 
разделяющей Россию от Запада, - вопрос только времени. 

Знаю одно: террористов нужно уничтожать физически!!!

историк-алкоголик
20:13 Беглой российской оппозиции спустили темник.
Все как один и одновременно начали писать, что дамба сама обру-

шилась, из-за прошлых ударов (кто по ней бил загадочно умалчива-
ют) и ненадлежащего обслуживания.

В общем, дамбу убила атмосфера ненависти. (если вы понимаете, 
о чем я).

А это значит ровно одно, что взорвали её реально хохлы, так как 
если начались подобные маневры, в стиле «никто особо не виноват - 
оно само», то Россию к этому делу приплести не удалось вообще, даже 
правдоподобных фейков не наскребли.

ЖИВОВ Z
21:01 Думаю, после разрушения Каховской ГЭС, любые моральные 

обязательства по сохранению больших инфраструктурных объектов с 
России сняты. В обозримом будущем мы  вероятно увидим все же уда-
ры по мостам, плотинам, тоннелям уже с нашей стороны.

Readovka
21:20 Россия считает, что Киев совершил атаку на Каховскую ГЭС 

для перегруппировки своих сил и нанесения гуманитарного ущерба 
— Небензя

https://t.me/rian_ru/204917
https://t.me/The_Kyva/5475
https://t.me/istrkalkglk/4419
https://t.me/zhivoff/9477
https://t.me/readovkanews/60288
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Readovka
21:26 Россия фиксирует начало кампании по дезинформации о со-

бытиях на Каховской ГЭС — постпред РФ в ООН Небензя
РФ заинтересована в проведении расследования разрушения Ка-

ховской ГЭС, но ООН, если будет в нем участвовать, не должна повто-
рять те ошибки, которые были допущены с «Северным потоком» и Бу-
чей. 

Киевский режим совершил немыслимое преступление, подорвав 
дамбу Каховской ГЭС, а украинские власти грозились сделать это еще 
в прошлом году, заявил Небензя.

Readovka
РФ сожалеет, что ее предостережения касательно угрозы разруше-

ния Украиной Каховской ГЭС не были услышаны международным со-
обществом — Небензя

Россия призывает Генсека ООН осудить подрыв Киевом дамбы Ка-
ховской ГЭС.

Vоенкор Котенок Z
21:33 Приказ о разрушении Каховской дамбы отдавался координи-

рующими структурами НАТО — мой комментарий РИА ФАН
После разрушения дамбы украинскими войсками Запад и Украи-

на, разумеется, во всем обвинили Россию. Думаю, ведущие западные 
СМИ даже заранее заготовили заголовки, чтобы обвинить нас в этом 
«акте терроризма». Честно говоря, даже странно, почему до послед-
него момента украинские войска не смогли разрушить эту дамбу, ведь 
ВСУ ранее ее уже многократно обстреливали.

На этот раз ночные обстрелы Каховской ГЭС были особенно масси-
рованными, и они достигли своей цели — дамба рухнула. Как след-
ствие, началось затопление как низкой левобережной, так и высокой 
правобережной части Днепра, вниз по течению. 

Таким способом киевские власти продолжают планомерный гено-
цид населения новых регионов РФ. И думаю, что приказ о разрушении 
дамбы отдавался даже не Банковой, а теми координирующими струк-
турами НАТО, которые управляют боевыми действиями на Украине.

Старовойтов о политике
К заявлению министра иностранных дел России Лаврова о том, что 

«Запад ищет возможность развязать войну в Центральной Азии», сто-
ит прислушаться по одной причине: двух СВО Россия, очевидно, не 
потянет. 

А если Лавров такие вещи официально заявляет, значит, ситуация 
настолько плоха, что необходимы превентивные «словесные интер-
венции», чтобы МИД хотя бы не обвинили в бездействии. 

Но чтобы втянуть Россию, необходимо создать конфликт со стра-

https://t.me/readovkanews/60289
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ной, либо странами, входящими в ОДКБ. Для этого очень подходит 
Таджикистан. Ну и некоторая проработка американцами талибов или 
исламских прокси по модели РДК (все признаны экстремистами, тер-
рористами и запрещены в РФ). Еще возможны конфликты с Кыргыз-
станом, имеющего проблемы с Таджикистаном. 

Александр Ходаковский
Не сумев прорвать нашу оборону, противник счёл своё положение 

невыгодным и начал отползать с захваченных позиций. Вчера на ко-
нец дня Новодонецкое было почти полностью в его руках, за исключе-
нием нескольких улиц - на текущий момент контроль за населённым 
пунктом нами восстановлен. Потери с нашей стороны оказались зна-
чительно меньшими, чем могли быть при таком агрессивном натиске. 
Отечественная связь отработала надежно, импортную уложили сразу. 
Сегодня обстановка на уровне привычного фона, - видимо, идёт пере-
группировка.

Раньше всех. Ну почти.
Попытки ВСУ перейти в контрнаступление прослеживаются на раз-

ных участках линии соприкосновения в ДНР, заявил врио главы регио-
на Денис Пушилин. 

«Попытки обострения, или так называемого контрнаступления про-
слеживаются на разных участках в ДНР, пытаются прощупывать», - ска-
зал он в эфире телеканала «Соловьев Live».

Андрей Медведев
Враги, стало быть, признали очевидное. Идёт наступление ВСУ.
А это означает, что были совершенно правы военкоры, правы неза-

висимые аналитики, когда месяц назад стали писать, что начинается 
наступление. Во всяком случае идут разрозненные атаки, цель кото-
рых найти слабое место в нашей обороне. Писали, что подтягивается 
к фронту техника. Что противник начинает наносить удары по нашим 
штабам и аэродромам. Что будут попытки захода на нашу территорию 
с захватом населённых пунктов.

То есть во всем военкоры и аналитики оказались правы.
А я напомню, как реагировали на это престарелые депутаты-гене-

ралы (их там когорта целая) и всякие говорящие головы, что не умнее 
селфи-палки.

Так вот они призывали и цензуру военную ввести, и военкоров на-
казать, и в работе на врага и паникерстве их обвиняли. И что в итоге? 

Понятно, что все эти люди, что требовали чуть ли не трибуналов по-
тому что их попросили всё это озвучить. Ну ей Богу, не сами же они это 
придумали. Это ж им сказал кто-то:

- Ты давай, там про цензуру задвинь, пугани этих, а то распоясалиь.
Однако, в итоге нелепо вышло. Наступление вот оно, причём ровно 

в том виде, в каком его описывали Коц, Рыбарь или Поддубный, или 

https://t.me/aleksandr_skif/2720
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Сапоньков.
И что теперь? Раз оказалось, что не было паникеров, может стоит 

посмотреть на других людей?
Тех, кто создавал благостную реальность своими речами, а то и в от-

чётах писал «шеф, усё у порядке». Наказывать не надо никого, зачем. 
Просто на будущее  стоит сделать вывод о ценности их рассужде-

ний в целом. Ладно, скажу проще. Не слушайте пугливых глупцов. 
Правда может быть неприятной, но она даёт возможность подгото-

виться.

Семён Пегов | Дней стих пег
Самое страшное, брат, что когда они отрабатывают чей-то абсолют-

но голимый заказ - сами начинают верить в свою правоту. И даже сей-
час они продолжают убеждать себя - что были правы. Ведь, чтобы при-
знать свою ошибку - нужно иметь элементарные мужские достоин-
ство и честь. Но это, увы, не про них. С пеной у рта они снова будут до-
казывать, что всё хорошо. Ну а как такие речи затем убаюкивают их 
довольных заказчиков! Вот и получается - замкнутый круг, замкнутых 
грёз… Нам, паникерам, в этот мир, где они питаются снами друга дру-
га, не проникнуть. Будильник, говорите? А разве он уже вовсю не зве-
нит…

Рамзай
В Тг среде нездоровый оживляж на тему того, кто первый написал 

про нынешний наступ? Кто «правильно» предупреждал, а кто стра-
щал народ ответственностью за паникёрство? Честно говоря, несколь-
ко удручает только «клановость» при отделении агнцев от козлищ. На 
всякий случай, напомню - ещё в марте расписал как всё будет. Теперь 
сижу, сверяю свои прогнозы с реалом и понимаю, что в моём родном 
«балетно-пулемётном» училище учили военному делу должным об-
разом...

Платон Беседин
Первые писали, что враг готовит наступление и пойдёт в атаку. Бьёт 

по складам, аэродромам. Подтягивает технику. Тренирует личный со-
став. 

Вторые сеяли спокойствие и осуждали первых. Мол, прекратить па-
нику (хотя при чём тут паника?), всё под контролем. «Там» люди по-
умнее вашего будут. Ну и т. д.

Прямо сейчас враг наступает. Первые оказались правы. Вторые, как 
видим, что-то такое болтают, но ни слова не говорят, как пытались во-
дить всех за нос. Такие вторые занимаются этим десятилетия - они 
имитаторы.

Меж тем есть ещё третьи. Важен их вердикт и их выбор.

https://t.me/pegpoetry/191
https://t.me/ramzayiegokomanda/2842
https://t.me/pbesedin/2088


ОГЛАВЛЕНИЕ 215ШЕСТОЕ ИЮНЯ

Образ будущего
За минувшую ночь на Бахмуте немцы немного продвинулись, но по-

сле шквала ударов артиллерии откатились назад до Садочков. Понес-
ли серьезные потери в пределах до 350 человек убитыми и 200 ране-
ными. 13 потерянных БМП и 6 БТР. 

В ДНР уже 4 сгоревших Леопарда и около 7 сгоревших Брэдли. По-
тери живой силы около 450 убитыми и столько же ранеными. 

Каховская ГЭС была все-таки под утро уничтожена из HIMARS, пред-
положительно из Херсона. Зависший спутник РУМО в районе ГЭС и 
усиленная группировка Starlink над Днепром, косвенно подтвержда-
ет эту версию, но окончательные выводы делать рано. Одно извест-
но точно, ТВД существенно сужен и переносится на более подготов-
ленные наши территории. Это существенно снижает шансы немцев на 
контрнаступ. 

85% белгородских территорий очищено, зачистка продолжается, 
потерь среди ВС РФ нет, местное население медленно, но безопасно 
эвакуируется. К вечеру появится возможность для фотосессии генера-
ла Лапина. 

В целом ночь пережили. Потеря Каховской ГЭС в данных реалиях 
не является критичной.

Старая площадь
«Западный план Барбаросса-2 рухнул» — спикер Госдумы Володин 

о контрнаступлении Киева при поддержке западных стран.
Второй день идёт контрнаступление киевского режима. 
«Молчание Зеленского, Столтенберга, Байдена неслучайно. Успе-

хов нет. Цели и задачи не достигаются, потери огромные.»

Раньше всех. Ну почти.
Украина готовила теракт на территории России с использованием 

грязной бомбы, сообщает ФСБ.
В главном управлении разведки минобороны Украины была созда-

на служба, в состав которой включили легкомоторную авиацию для 
снабжения диверсантов и бомбовых ударов по объектам энергетики.

Координация использования этой авиации была поручена войско-
вой части №3449 с условным наименованием «Легион».

Там разрабатывался план по доставке и закладке грязных бомб с 
таймерами - для подрыва и приведения в негодность местности для 
проживания.

С начала года это подразделение осуществило 5 боевых вылетов на 
территорию России, два пилота были задержаны и дали признатель-
ные показания о совершенных и планируемых терактах.

Логика Маркова
Нет сомнения, что в на Украине у власти находятся террористы. И эти 

террористы пользуются поддержкой бывших цивилизованных стран в 

https://t.me/obrazbuduschego2/14113
https://t.me/staraya/10917
https://t.me/bbbreaking/157161
https://t.me/logikamarkova/6721
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лице ЕС и США.

Образ будущего
Глава ГУР Кирилл Буданов находится в Херсоне с раннего утра поне-

дельника. Помимо Буданова в город прибыла группа аналитиков ГУР 
и около десятка представителей ЧВК «Моцарт». 

Также уже трое суток в Херсоне находятся сотрудники техотдела СБУ, 
занимающегося внедрением британских средств РЭБ. Возможно это 
подготовка к контрнаступу с захватом ЗАЭС, при отсутствии сопротив-
ления его защитников в рамках реализации запуска аммиакопровода 
и его включением в акт продлении зерновой сделки, или же это была 
подготовка к подрыву Каховской ГЭС. Все увидим в ближайшие 10-15 
дней.

Пинта разума
Минобороны РФ уверенно говорит о срыве наступления ВСУ, ко-

торое началось 4 июня. Можно спорить об объективности данных по 
потерям украинской стороны, однако по состоянию на сегодняшний 
день продвижения у противника нет ни по одному из направлений. 

Вместе с тем, ВСУ ещё не вводили в бой основные силы и могут по-
пробовать это сделать. Поскольку саммит НАТО в Вильнюсе буквально 
через месяц, а предъявить пока нечего.  Диверсионные рейды в Бел-
городскую область - не в счёт. Киеву нужен успех в виде возвращения 
контроля над бывшими территориями Украины, но его нет. 

Поэтому ВСУ будут грызть гранит российской обороны дальше. По-
сле прорыва дамбы в Новой Каховке увеличилась вероятность насту-
пления украинских войск на Запорожскую АЭС, что может стать мощ-
ным информационным кейсом для Киева. 

В принципе, у ВС РФ есть прекрасный способ заставить ВСУ завер-
шить все наступательные операции на Левобережье. Для этого «всего 
лишь» надо уничтожить мосты на через Днепр. Технические возмож-
ности для этого есть, но по каким-то загадочным причинам Москва от-
казывается это делать.

Александр Ходаковский
Противник решил сменить тактику: вместо бронетанкового табуна 

в количестве, едва не превосходящем численность защитников Ново-
донецеого, - он подскакивает на легкой броне как можно ближе к по-
сёлку, высаживает пехоту, предназначенную к штурму, и возвращает 
броню за новой партией. Ну, это не контрбатарейная борьба, - поэто-
му наши дотягиваются артиллерией до вражеской пехоты, наносят ей 
поражение, и наблюдется такая картина:  кто-то прорывается к окра-
инным домам, кто-то остаётся лежать в поле, а кто-то начинает бежать. 
К бегущим, когда они уже отбегают на приличное расстояние, тут же 
подскакивает броня, грузит их - и снова в бой. 

Темнеет, скоро станет совсем ничего не видно, но если они  сумеют 
закрепиться - утром всё начнётся сначала. Мы  такое проходили, ког-

https://t.me/obrazbuduschego2/14115
https://t.me/pintofmind/3202
https://t.me/aleksandr_skif/2721
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да нос к носу стояли с противником в пригородах Мариуполя: никогда 
не знаешь, по кому отработает арта....

Национальный Z Курс
ШОЙГУ:
В течение трёх суток украинский режим предпринял давно обещан-

ное наступление на разных участках фронта, сосредоточив в этих це-
лях большое количество техники и живой силы. 

▪️ 4 июня силами 23-й и 31-й мехбригад ВСУ предпринял попытку 
наступления на пяти направлениях.

Ни на одном из них противник успеха не добился, понёс значитель-
ные потери: 300 военнослужащих, 16 танков, 26 боевых бронирован-
ных машин, 14 автомобилей.

▪️ 5 июня киевский режим предпринял попытки наступления на семи 
направлениях силами 5 бригад, противник был остановлен.

Потери ВСУ составили более 1600 военнослужащих, 28 танков, в том 
числе 8 Leopard и 3 колесных танка AMX-10, 136 единиц другой воен-
ной техники, в том числе 79 иностранной.

▪️ Наиболее отличились в боях, проявив упорство и стойкость, под-
разделения 433-го мотострелкового полка 127-й мотострелковой ди-
визии, 37-й и 60-й мотострелковых бригад.

▪️ Особый героизм в боях показала 3-я рота 37-й мотострелковой 
бригады под командованием Желанова и командира 1-го батальона 
бригады Положенцева.

▪️ За 3 дня боевых действий на всех направлениях потери ВСУ соста-
вили до 3715 военнослужащих, 52 танка, 207 бронированных машин, 
134 автомобиля, 5 самолетов, 2 вертолёта.

▪️ К сожалению, не обошлось и без наших потерь. Всего в ходе отра-
жения наступления противника в Объединенной группировке войск 
погиб 71 военнослужащий, 210 получили ранения. Подбиты: 15 тан-
ков, девять боевых машин пехоты, два автомобиля и девять орудий.

Культурная война | Kulturkampf
Все, кто вчера кудахтал, что 1500 пехоты врага это больно много по-

лучите сегодня от генерала армии Шойгу 4000 трупов врага против на-
ших 71.

ФЕДОРОВ.
Обратите внимание на соотношение потерь в профессиональной 

армии России (1/15 в нашу пользу, результат воинского искусства) и у 
непрофессиональных отрядов. 

К вопросу о лжепатриотах, предлагающих вооружить непрофесси-
оналов под предлогом самообороны.

Так же обратите внимание, у США, организовавших конфликт рус-
ских, потерь НЕТ!

https://t.me/nationkurs/25679
https://t.me/der_kultur_kampf/418
https://t.me/fedorovgd/31868
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Battle Z Sailor
Пацаны из ОБТФ «Каскад» и морпехи интересуются, какой сказоч-

ник писал доклад министру 
Ржут в голос... 
А я напоминаю, что главная наша проблема - враньё.

НОД на Украине
Какие страшные потери. Чудовище гауляйтер Зеленский гонит лю-

дей на убой, чтобы только продемонстрировать США лояльность и по-
корность. Эта шавка готова лизать ботинки своим западным хозяевам, 
лишь бы её не утилизировали раньше времени. Этому выблядку и всей 
киевской своре гореть в аду.

А сколько раненных, контуженных и искалеченных вояк сейчас в 
тылу, госпитали с ранеными переполнены во многих областях Украи-
ны. Многократно говорили и писали гражданам Украины спасаться от 
могилизации любыми средствами. За невзятие повестки ничего вам 
не сделают в 90% случаев, ну а если что, то лучше в тюрьму, чем на 
фронт.

Сейчас нет необходимых ресурсов и сил, чтобы повернуть пару ди-
визий ВСУ против оккупантов в Киеве, хотя настроения ходят разные... 
Ну так и не исполняйте преступные команды, бросайте оружие, пере-
ходите на сторону ВС РФ, там условия в плену лучше, чем во многих 
частях, где офицеры-нацисты издеваются над солдатами и гонят их на 
убой. 

Нам очень нужно решение в Москве о незаконности отделения Укра-
ины, это всё в корне поменяет здесь. Да у многих будет слом мозга, 
граничащий с шизофренией, но лучше так, это мы вылечим. Зато люди 
живы будут по обе стороны фронта. Пора прекращать геноцид, кото-
рый организовали черти из США и НАТО на Украине. 

Политджойстик/Politjoystic
Министр Шойгу начал сам комментировать события СВО. Что бы это 

значило? Получили какие-то соц/данные или результаты фокус - групп? 
Есть какие-то движения в элитах? Как сказал Песков Президент Путин 
получает данные о событиях из разных источников. Значит адресат не 
он, не для мониторингов говорит Шойгу. Тогда для кого? Для нас? И 
через како-то время опять будет замер изменений настроений? А за-
чем вообще меряли?

Объясняет Readovka
Лето горящих «кошек»...  Снова
С фронта приходят сообщения об уничтожении первых «Леопар-

дов». В 1943 году кошачий зоопарк из «Тигров» и «Пантер» уже кур-
сировал между Харьковом и Белгородом. Тогда тяжкой ценой русские 
добыли победу над вермахтом и войсками СС. «Кошки» с тех пор из-
менились, а вот любители метать зигу остались на месте. В 43-м при-

https://t.me/BattleSailor_13/5917
https://t.me/UKRNOD/6501
https://t.me/politjoystic/32603
https://t.me/readovkaru/3481
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шествие «кошек» закончилось откатом фронта к Днепру. 
Надо повторить.

Старая площадь
Доказательство уничтожения немецких «Леопардов» опубликова-

ло МО РФ

Культурная война | Kulturkampf
Минобороны РФ опубликовало видео, как утверждается, пораже-

ния немецкого танка Leopard (без указания модели 1/2). Так как видео 
не представляет возможности однозначно подтвердить уничтожение 
танка ВСУ данного типа, подождём более убедительных и достовер-
ных кадров.

ДШРГ Русич
- Это че такое там стоит? 
- Ну давай по нему отработаем.
Крайне характерный диалог между экипажем ударного Ка-52, ко-

торые из-за низкого качества своей ОЭС даже не могут разобрать что 
они наблюдают в прицел и решают отработать цель «на всякий слу-
чай».

Целью оказался сельскохозяйственный трактор-опрыскиватель, на 
котором четко видны колеса. Дальше в отчеты Министерства оборо-
ны он ушел как немецкий Leopard 2. И ведь ведомство Конашенкова 
не постеснялось выложить это.

Позорища, у нас просто нет слов. Извините.

Бульба престолов
А вот и омерзительный уровень БРЭО на Ми-28Н и Ка-52 (уровень 

ранних 80-ых) сыграл свою роль. С такой ОЭС не отличить Леопард-2 от 
опрыскивателя, Брэдли от сарая, хуй от пальца, Пыню от просравшего 
войну предательского хуесоса (а нет, последнее это одно и то же). Да 
и выучка пилотов могла бы быть получше, но не с такими-то потерями 
и текучкой.

Культурная война | Kulturkampf
По данным Tg-канала «Военный Осведомитель» пилоты Ка-52 отра-

ботали по неизвестным целям, которые оказались брошенной сель-
хозтехникой.

Ранее Министерство обороны РФ официально заявляло, что на пред-
ставленных кадрах имеет место поражение немецкого танка Leopard 
ВСУ.

Так же сообщается, что опубликованное Минобороны видео явля-
ется архивным и было записано в прошлом году.

До сих пор не можем поверить, что МО РФ не располагает свежими 

https://t.me/staraya/10918
https://t.me/der_kultur_kampf/419
https://t.me/dshrg2/963
https://t.me/bulbe_de_trones/5120
https://t.me/der_kultur_kampf/420


ОГЛАВЛЕНИЕ 220ШЕСТОЕ ИЮНЯ

кадрами вчерашних боёв.

Vоенкор Котенок Z
Как утверждают эксперты, видео, заявленное Минобороны как «по-

ражение западной техники, в т.ч. Леопардов» оказалось:
1) прошлогодним;
2) не имеющим к «Леопардам» никакого отношения.
Учитывая, что кадры были поданы вишенкой на торте под заявле-

ния Шойгу о более чем 3 тысячах украинских боевиков, уничтожен-
ных за 3 дня, возникает всё больше вопросов, как и каким местом всё 
это считают.

В реальности по-прежнему нет внятных подтверждений в виде ви-
део- и фотофиксации поражения танков «Леопард» немецкого произ-
водства, несмотря на доклады представителей Минобороны. Именно 
поэтому ряд каналов чрезвычайно скептически относятся к цифрам и 
показателям, приведенным представителями МО, а иные резко и на-
прямую безнаказанно обвиняют чиновников в погонах в подтасовке 
фактов. 

Странная ситуация, которая возникла во время СВО, а по факту вой-
ны России с Западом. Впрочем, до сих эту войну официально отказы-
ваются признавать во всеуслышание.

ЯнZен | #ШВО
История с комбайнами это... 
Я не знаю. 
Я правда не знаю, что вам сказать. 
К пилотам вопросов нет, особенно если видео прошлогоднее. 
Но блин.
Это просто грустно, очень

МИГ России
Мы всем фибрами души ненавидим конспирологию. Но начинает 

складываться впечатление, что многие «медийные ошибки» — это уже 
не ошибки, а чья-то сознательная работа по нанесению репутацион-
ного ущерба

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

Сегодня, коллеги, мы увидели пример того, как несколько халтур-
щиков своей бездарностью, нет, не обесценили, но поставили под со-
мнение героизм наших воинов. Их реальную победу в первой фазе 
мощнейшего сражения. Политически очень важного. 

Это - та ложка дёгтя, которую будут долго помнить. И в тылу, и на 
фронте. И враги её тоже будут помнить. И нам напоминать. 

На мой штатский взгляд, ситуация требует разбора и примерного 

https://t.me/voenkorKotenok/48258
https://t.me/rus_jansen/2464
https://t.me/mig41/26701
https://t.me/dimonundmir/11760
https://t.me/dimonundmir/11760
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наказания. Спускать её на тормозах нельзя. 
Это не казус девочки-дизайнера, перепутавшей «Леопард» с Лео-

польдом. Это политически значимый проступок. 
С таким отношением к делу, информационной работой заниматься 

противопоказано. Категорически.

Логика Маркова
Показательно единство и различие в отношении причин взрыва Ка-

ховской ГЭС в позиции министра обороны Шойгу и патриотической об-
щественности, наиболее ярко представленной так называемыми во-
енкорами и военными блогерами.

1. Те Шойгу и патриотическая общественность согласны, что Кахов-
ская ГЭС была подорвана Украиной в военных интересах ВСУ. 

2. Но министр обороны Шойгу считает, что ее взорвали, потому что 
ВСУ боится наступления армии России в этом районе и сделали реку 
очень широкой.

3. А патриотическая общественность считает, что КГЭС взорвали, по-
тому что это не армия России, а ВСУ готовится к наступлению и поэ-
тому сделали воду над минными полями внизу КГЭС для легкости ее 
форсирования  и сделали реку узкой вверху КГЭС тоже для легкости 
форсирования.

4. Эта разница потому что министр обороны Шойгу призывает ве-
рить, что сейчас, благодаря усилиям Минобороны, армия России силь-
нее ВСУ, а патриотическая общественность опасается, что ВСУ может 
опять, как осенью 2022 года, оказаться сильнее армии России и как 
раз из-за недостаточных усилий Минобороны.

ФЕДОРОВ.
«Судя по заявлениям Минобороны, мы уже давно разгромили как 

минимум все европейские армии»
Пригожин ответил на заявление Минобороны РФ, об остановке кон-

трнаступление ВСУ:
«Раз Министерство обороны говорит, что контр наступление оста-

новлено, значит оно остановлено. Сомневаться не приходится.
Судя по заявлениям Минобороны и генерала Конашенкова, мы уже 

давно разгромили как минимум все европейские армии. Потому что 
у нас почти 500 самолётов, 9000 танков и так далее, в живой силе уже 
250-300 тысяч человек уже тоже уничтожены, и давно лежат на клад-
бищах украинских, в том числе все наемники. В общем, я считаю, что 
в ближайшее время уже пора ожидать окончания спецоперации. Все 
контрнаступления у нас отбиты, воевать с России больше некому.

Для того чтобы отметить это событие, я сейчас поеду в тату-салон, 
и сделать себе на левой части груди татуировку, как раньше это дела-
лось: Маркс, Энгельс, и Ленин. Я сделаю себе татуировку от меньше-
го к большему: Герасимов, Шойгу, и реальный маршал победы Коно-
шенко».

https://t.me/logikamarkova/6728
https://t.me/fedorovgd/31865
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Рой ТВ - Максим Калашников
Браво! Пригожин перешел на язык Стрелкова образца 2015 года, а 

то и на его речи 2022 и позже. О чем это свидетельствует? Ну, об «ис-
кренности» П. говорил не раз. Где ж вы раньше были? Потому мои вы-
воды:

- Стоящая за П. группировка перешла к жестокой атаке на клан Шой-
гу;

- она идет ва-банк, ибо без доступа к бюджетному финансирова-
нию и снабжению от МО «Вагнер» долго не протянет;

- падение клана Ш. приведет к открытой войне кланов за перерас-
пределение власте-собственности, причем в условиях внешней вой-
ны;

- это действительно (учитывая характер господствующей у нас си-
стемы) станет началом смуты, и поход П. на Кремль, о коем грезят не-
которые, станет ее резкой эскалацией. #КРП.

Для неизлечимых дятлов: мы  - не сторонники ни Ш., ни П. Оба хуже.

ЖИВОВ Z
Пригожин превратился в личного демона Шойгу. Министр оборо-

ны заявляет об успешном отражении атаки, основатель Вагнера гово-
рит о грядущей катастрофе на этом направлении.

Роман Алехин
Интервью Евгения Пригожина, в котором он высказал, пожалуй, то, 

что думает народ России, но многие боятся озвучить.
Важное и выводы:
- управление ВС РФ уже даже не низкого качества, а оно парализо-

вано;
-  нельзя врать в ситуации, когда ложь может обрушить саму госу-

дарственность. Это касается не только чиновников, но и военкоров и 
журналистов. По Новой Таволжанке и ситуации в Белгородской обла-
сти, склонен доверять Пригожину;

- нужно другое качество управления и принимаемых решений во 
всех приграничных регионах, происходящее в Белгородской области 
может повториться в соседних регионах. Пока мы видим странные ре-
шения, типа раздать гладкостволы населению против автоматов и пу-
леметов;  

- нужно объявить войну и законы военного времени, в том числе в 
отношении чиновников, которые бездарным управлением довели си-
туацию до потерь российских территорий;

- нужна всеобщая мобилизация в подготовке населения к возмож-
ному расширению боевых действий, а главное - в помощи фронту;

- нужно срочно менять командный состав; 
- мы движемся к смуте и очень серьезным испытаниям России. Про-

цесс запущен, но если принять срочные управленческие решения, её 

https://t.me/roy_tv_mk/3530
https://t.me/zhivoff/9469
https://t.me/Alekhin_Telega/7041
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можно попытаться избежать. Примерный срок принятия решений - 2 
недели, после этого ситуация, по смыслам интервью, может войти в 
бесконтрольную плоскость. 

А вообще, все действительно начинает напоминать времена Пер-
вой мировой. И очень хочется избежать последствий, хотя «Брестский 
мир» становится все более реальным. 

Однако по смыслам интервью, понятно, что Евгений Пригожин ви-
дит все изменения, во главе с Владимиром Путиным, рассчитывая на 
революцию сверху, инициируемую Президентом при поддержке на-
рода и преданных ему вооруженных сил. 

Кстати, сразу вспомнилась попытка ре-революции, инициирован-
ная посланием Президента и сменой Правительства на правительство 
Мишустина. Вспомним его речь о служении чиновников. Но ре-рево-
люция захлебнулась под давлением башен и олигархов, которые не 
захотели жить по-новому, хотя объективно уже было понятно, что не-
возможно управлять по-старому.

Рубеж и Zа Рубеж
Полностью согласен со сказанным Евгением Пригожиным: есть та-

кая черта, после которой дальнейшее замалчивание проблемы, несу-
щей реальную угрозу безопасности твоей страны, а также игнориро-
вание неспособности или нежелания власти эту проблему осознать и 
на деле решать невозможно. Невозможно, прежде всего, по личным 
основаниям – несмотря ни на что я продолжаю верить в силу челове-
ческой совести. Но в шагах, подобных тем, которые сейчас совершает 
Пригожин, есть и практическая цель: только такие шаги реально воз-
действуют на власть, только публичности она и боится, только перед 
их лицом она, возможно, и будет делать необходимое.

Этими соображениями – конечно, на другом уровне, но существо 
проблемы было не меньшее – я и руководствовался весной 2005 года, 
когда, не желая проводить курс на «добрососедство и сотрудниче-
ство» с фашистскими режимами в Прибалтике и предвидя последствия 
бездеятельности в ответ на их враждебную России политику, ушёл из 
МИДа, сделав свою позицию публичной. Тогда многие мои товарищи 
меня осудили: нет, мол, не надо обострять публично, надо оставаться 
в системе и исправлять всё изнутри… Да, надо работать против преда-
телей и профанаторов изнутри, но без внешнего импульса, без угрозы 
публичности слив позиций предотвратить сложно. За последние де-
сятилетия мы получили более чем достаточно свидетельств этого. А 
тогда, весной 2005 года, всё же на время слив наших интересов в При-
балтике остановить удалось. И как бы сегодня ни важны были другие 
направления нашей внешней политики, к восстановлению  позиций 
нашей страны в Латвии, Литве и Эстонии придётся возвращаться. По-
вторю ещё раз: утеряны они были бездарно.

Канал визионера
Движение пальца

https://t.me/rubezhizarubezh/4332
https://t.me/vizioner_rf/4967
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На Пригожина прыгнул Андрей Колесников, тоскуя о безвозвратно 
утраченной демократии,  «нормальности, достатке и мире». Но в куче 
умных и правильных слов не затерялось его главное послание Приго-
жину: «для исчезновения главного вагнеровца достаточно одного дви-
жения пальца верховного главнокомандующего. Никакого народного 
восстания или протеста зэков в связи с уходом Пригожина из инфор-
мационного (и не только) пространства не будет. Также напрасны стра-
хи по поводу того, что его частная армия может повернуть свои штыки 
на Кремль». В этой ситуации Пригожину лучше вернуться в «кремлев-
ские повара».

Однако Колесников в своей хлесткой статье словно не замечает 
главного - войны. Слона то элита - не замечает. Не хочет замечать, как 
ребенок, накрывающийся простыней от кошмара, понимая, кого этот 
слон хочет, в итоге, растоптать. Ночной кошмар без следа должен ис-
чезнуть утром, скорым мирным утром. Но страшный сон всё не закан-
чивается, утро не наступает. И вот первый лунатик пошел в медиа, как 
домой. А в доме то уже другие жильцы!

Не может «главный вагнеровец» сейчас без следа исчезнуть. Исчез-
нуть - может. Без следа - нет. И след такого «исчезновения» был бы та-
кого размера и глубины, что в него, как в черную дыру, будет затяги-
вать всё государство российское, оказавшееся без него не дееспособ-
ным, не способным победить Украину. Пригожин (и его правда) сей-
час - слишком ярко светит на фоне тотальной серости официоза, на 
фоне позорного, беспросветного, БЕЗНАДЕЖНОГО, провала на войне.

И Путин, в отличии от перепуганной элиты, прекрасно понимает зна-
чение этого Enfant terrible, его инфернального огня, и по-прежнему не 
стирать его собирается, а использовать. К ужасу этой элиты. Которая 
голосом своего солиста пытается, именем Президента, заклясть, за-
мазать, остановить Пригожина. Но силы в этом заклинании уже нет. 
Мандат на использование этого имени старой элитой истек.

Юрий Баранчик
Дело в том, что если продолжить те линии, которые заложены в 

данном тексте Визионера, то фигура Пригожина, при всей ее неодно-
значности и сложности, а возможно, именно благодаря этому, обрета-
ет воистину мистическое значение для русской истории  на современ-
ном этапе. Фактически сегодня для России и лично Владимира Путина 
он значит то же самое, что в годы Первой мировой войны для царя и 
России значила фигура Распутина. 

Пригожин сегодня - это Распутин сто лет назад, это оберег царя. При 
всей парадоксальности этих людей и их судеб.

Димитриев
Давно ничего не пишу о положении дел на фронте. Все было по-

нятно уже в марте 2022-го и после того многое было написано. И про 
перспективы, и про состояние российской армии, и про государство, и 
про отношение к местным жителям. Добавить в рамках закона особо 

https://carnegieendowment.org/politika/89884
https://t.me/barantchik/10261
https://t.me/russ_orientalist/14533
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и нечего. Тем более, что бываю на месте редко. Ну и во-вторых все го-
ворит в своих эмоциональных стендапах Евгений Пригожин, который 
имеет на это прав несравнимо больше меня. Понятно, что он качает 
тему и имеет план, но перещеголять его невозможно. Другое дело, что 
Пригожин угрожает чилийским сценарием, а мне лично этот вариант 
совсем не нравится. Тем более, что нового Пиночета и ВСУ связывает 
взаимное уважение. В первую очередь меня лично беспокоит то, как 
сохранить себя и сделать так, чтоб будущая кровавая баня не поглоти-
ла близких. Ну плюс может ещё кого спасти получится. А с военкора-
ми вступать в дискуссии смысла нет, где их место я говорил.

Zаписки мичмана Птичкина
Свеженькая Симоньян (получает зарплату из бюджета): 
— «Остановить кровопролитие прямо сейчас»
— «Остаться там, где все стоят» 
— «Заморозить» 
— «И дальше провести референдумы на всех спорных территори-

ях»
— «И куда люди хотят... с кем они хотят остаться... С тем эта терри-

тория и остаётся» 
— «Это ж справедливо?»
— «Ну хорошо же?»
— «Нужны нам территории, которые не хотят с нами жить? 
— «Не уверена я в этом»
— «И мне почему-то кажется, что и президенту они не нужны»
Карабах Армении не нужен, это мы уже поняли. 
А за Россию и русских — как-нибудь сами решим.
Без вас.

ЖИВОВ Z
У меня вопрос к Марго Симонян какую именно территорию России 

она считает спорной? Где надо провести еще один референдум? На 
Донбассе, в Белгороде, в Москве? Госпожа Симонян не забыла, что 
статус новых регионов ничем не отличается от статуса всех остальных? 
Насчёт заморозки: мы уже в 2014 году один раз заморозили конфликт 
с известным результатом, того опыта не хватило?

Обыкновенный царизм
Пропаганда поражения 
«Было бы замечательно остановить кровопролитие прямо сейчас». 
«Победа — это скорейшее завершение спецоперации». 
Нет, это не цитаты с эфиров «Дождя». Это цитаты российских теле-

пропагандистов — Маргариты Симоньян и Виктора Олевича. 
Ни одна из целей СВО не достигнута. Население Донбасса всё ещё в 

опасности. Теперь, правда, опасность угрожает ещё и людям на Брян-

https://t.me/rusfleet/8619
https://t.me/zhivoff/9478
https://t.me/ordinaryczarizm/2106
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щине, Белгородчине, в Курской области, в Москве, Санкт-Петербурге. 
Нацификация Украины, прости Господи, достигла своего естествен-

ного пика. Если раньше украинцы смущались и говорили: «Нет, не все 
украинцы нацисты!», то сейчас смущаются и говорят: «Жаль, что не 
все украинцы нацисты». 

Милитаризация Украины пополнилась не только запасами совет-
ской техники со всей Европы, но и западной техникой. 

Враг коварен и ожесточен. Враг взрывает Каховскую ГЭС. Враг ров-
няет с землей город Шебекино. Враг атакует Москву массовым нале-
том БПЛА. 

«Победа — это скорейшее завершение спецоперации».
Слова со вкусом предательства и крови. 
От всей этой истории воняет рисом и ордынцами. Товарищ Си пред-

ложил именно такой «мирный план».
Кремль начал прощупывать почву. Да, на фоне наступления врага. 

Ведь Кремль планирует нанести противнику военное поражение и на 
фоне этого рассматривает вариант заключения мирного договора. 

Да, именно в тот момент (=провал наступления Украины) по всем 
правилам стратегии армии нужно будет контрнаступать — на Запо-
рожье и запад Донбасса. 

В аду есть особый котёл для предателей. В этом котле сидят избран-
ные представители «Азова» со всеми своими пыточными инструмен-
тами и хохлятским воображением. Они ждут вас, дорогие наши паци-
фисты.

Комиссар Исчезает
Выступление Маргариты Симоньян, я думаю, все видели.
«Спорные территории».
«Новые референдумы на спорных территориях».
«Если кто-то не хочет с нами жить - зачем нам это?»
И неважно, что эти смелые проекты противоречат нашим законам 

и самой Конституции.
И неважно, что за эти «спорные», как выражается начальница, тер-

ритории - вообще-то умирали люди.
Неважно, что мы не можем представить себе украинцев, которые 

балакали бы про то, что Крым, мол, спорная территория, и если кто с 
нами не хочет, так мы не держим. На той стороне все просто, жестко 
и однозначно.

Неважно, что буквально вчера кто-то там рассказывал нам про «на-
цистов» - и это, выходит, мы «нацистам» собираемся в случае чего 
(если голосование вдруг подведет) территорию России отдавать?

Неважно вообще все.
Потому что где-то вдалеке слышен солидарный вопль всей нашей 

номенклатуры.
«Дайте нам выскочить».

https://t.me/komissarischezaet/405
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И на фоне этого выстраданного, мучительного желания - любые го-
сударственные и национальные соображения ничто.

При этом всегда, конечно, кто-то берет за рукав и шепчет: «старик, 
ты ничего не понимаешь. Это все понарошку, это все для отвода глаз, 
нам надо вкинуть саму идею переговоров, чтобы получилось, что мы 
за мир, а Украина за войну, а на самом деле ничего этого не будет, они 
не согласятся никогда на такое» - и далее, далее сто километров мел-
ких уловок и ужимок.

Я понимаю, но не понимаю.
Потому что я не понимаю другого: как можно на фоне таких речей 

из телевизора и такого настроения наверху - мотивировать людей во-
евать и рисковать жизнью, если земля, за которую они воюют, может 
в любой момент - ап! брюки превращаются в элегантные летние шор-
ты! - сделаться уже не русской, а - «спорной».

Что ж, все эти разговоры я хорошо помню по 2014 году, когда у нас, 
если кто забыл, Петр «Донбасские дети будут сидеть в подвалах» По-
рошенко был, по словам министра Лаврова, лучшим шансом для Укра-
ины. И сам Донбасс тоже упорно считался Украиной - пока не стало 
слишком поздно для быстрых и почти бескровных решений.

Начальство всегда остается собой.
И если есть в России что-нибудь по-настоящему спорное - мягко го-

воря, - то это не те русские земли, которые мы прошлой осенью вер-
нули, а что-то совсем другое. 

Достаточно включить телевизор, и сразу можно понять - что.

Лев Вершинин
Не знаю, насколько г-жа Симоньян умна, но в том, что она, «Расти-

ньяк в юбке», предельно хитра,  увертлива, принципов не ведает, зато 
идеально чует ветер, уверен абсолютно. И если она позволяет себе в 
прямом эфире у г-на Соловьева (!) призывать к ревизии Конституции 
РФ в части ее территориальной целостности, тем паче, с оговорочкой 
«И мне почему-то кажется, что и президенту они не нужны», значит, 
уверена,что лично ей выгодно застолбить тему, первой вбросив идею 
в массы. А это, в свою очередь, означает, что в перепуганных кулуа-
рах Кремля усилились те, кто готов на любой договорняк ради лично-
го помилования, - даже если для страны и населения в итоге реализу-
ется жесткий нуар г-на Садулаева.

Поверьте, озвучь это кто угодно, кроме г-жи Симоньян (типа депу-
тат, эксперт или еще какая-нибудь шмакодявка), я бы и внимания-то 
обращать не стал, - но в ее исполнении, хм, настораживает. Впрочем, 
есть и позитив: если высшее военно-политическое руководство РФ вы-
берет этот вариант, хрен оно по итогам получит вместо помилования, 
и разнообразные «растиньяки» тоже, - по той простой причине, что 
всё, ими нажитое, уже расписано по новым владельцам...

Юрий Баранчик
По понятным причинам резонансное заявление Константина Зату-

https://t.me/putnik1lv/3788
https://vnnews.ru/german-sadulaev-shoygu-i-atipichnaya-diz/
https://t.me/barantchik/10243
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лина стало чем-то вроде луча фонарика на непроговариваемые по ка-
ким-то непонятным причинам чиновниками темы. Теперь непонятно 
от каких сил пошел вброс, что за слова правды, испугавшие кого-то 
своей прямотой, Затулину надо сделать атата.

Во-первых, считать Затулина не-государственником было бы край-
не странной шуткой. Затулин в меру сил отстаивал возврат Крыма и Се-
вастополя домой ещё до того, как это стало мейстримом. Как и Луж-
ков, кстати. О котором и сейчас в Севастополе, без малейших трудов 
пиарщиков, можно услышать очень много тёплых слов. В отличие от 
многих тех, кто пытается сейчас быть святее римского папы.

Во-вторых, что, собственно сказал Затулин? Он сказал, что к насто-
ящему моменту цели СВО не выполнены. И надо быть крайне стран-
ным человеком, например, в условиях нашей обороны в Белгород-
ской области (!), чтобы доказывать обратное. 

СВО находится в процессе. Задача после вмешательства Запада ста-
ла сложнее. Первоначальные планы, выделенные силы и средства ока-
зались явно недостаточны для новых условий. Поэтому сейчас Россия, 
экономика, армия, общество, идеология и пр. – адаптируются и эво-
люционируют. Именно для того, чтобы получить искомый результат в 
новых условиях.

Мы сделали ход на доске под названием «Украина». Противник – 
Запад – сделал свой, подняв ставки. Сейчас мы готовимся к следую-
щему шагу. Это долгая игра. Чисто по Киплингу: когда все умрут - толь-
ко тогда закончится Большая Игра.

Успех наших шагов не в последнюю очередь зависит от трезвого 
понимания, где мы вообще находимся, как сюда попали, и куда надо 
идти дальше. Что, хочется верить, тоже очевидно для критического 
большинства тех, кто принимает стратегические решения.

В-третьих, давно лично знаю Константина Затулина и лично могу 
подтвердить, что его слова про ход СВО, пусть и для кого-то неприят-
ные, являются свидетельством глубокой обеспокоенности за происхо-
дящее на линии боевого соприкосновения. Это слова правды. А прав-
да нам всем сейчас крайне необходима, потому что речь не о чьих-то 
насиженных местах, а о судьбе нашей Родины.

Образ будущего
Тема борзой медийной активности Затулина обсуждалась Володи-

ным с членами Совета Госдумы. Все фракции высказались за освобо-
ждение Затулина от должности первого заместителя председателя ко-
митета по делам СНГ. Причина в том, что он нарушил консолидиро-
ванную позицию Думы: депутаты едины в поддержке СВО, незыбле-
мости достижения ее целей.

В свое время Володин как-то сказал: «Меньше слов – меньше срок». 
Ни убавить, ни прибавить.

Олег Царёв
Вижу, какой переполох вызвали заявления Пригожина. Мир рушит-

https://t.me/obrazbuduschego2/14117
https://t.me/olegtsarov/6649
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ся. Конец порядку и, главное, спокойствию. Не меньшее бурление вы-
звала отличная от официальной точка зрения депутата Государствен-
ной Думы от правящей партии Константина Затулина, который сказал 
о том, что цели спецоперации не достигнуты и, наоборот, мы получи-
ли в результате результаты диаметрально противоположные желае-
мым. Читатели меня спрашивают, за что ругают Затулина, ведь он не 
сказал ничего нового. Он лишь описал очевидное. Нет причин для пе-
реполоха.

Переполох, наверное, в том, что депутат Государственной Думы вы-
сказал свою точку зрения. Причем отличную от официальной. Депу-
тат правящей партии (правда, у меня ощущение, что все депутаты ГД 
— депутаты правящей партии). Один из всей Государственной Думы. 
Представьте себе, что каждый депутат выскажет свою точку зрения. 
Катастрофа?

А ведь по закону у каждого депутата (и не только у депутата, кста-
ти), может быть своя точка зрения. Отличная от партийной, фракцион-
ной и официальной. Хочу заметить, что своя точка зрения у депутатов 
есть в большинстве Парламентов мира. И если считать, что это не так, 
то можно посадить одного спикера на визирование решений админи-
страции и правительства. Ну, в крайнем случае ещё глав фракций при 
нем с совещательным голосом. Достаточно совещательного, чтобы не 
баловать.

Многие боятся потери управляемости. Но, поверьте мне, до этого 
еще очень и очень далеко. Разнообразие мнений просто непривыч-
но. Но это пройдет.

Забавно, что на Украине идет обратный процесс. Там сейчас после-
довательно убирают демократические процедуры. Идет построение 
авторитаризма. 

Так а что делать с Затулиным? Ничего не делать. Иметь свою точку 
зрения. Высказывать ее. Выдерживать давление. Для этого надо иметь 
характер. Жаль, таких депутатов мало.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
По состоянию на 20.00 - бои в поселке Опытное. Противник ворвал-

ся в село. Попытка отрезать наши подразделения в Водяном.

МИГ России
Третий день в телеграме молчит Дмитрий Медведев.
Тревожно.

https://t.me/strelkovii/5290
https://t.me/mig41/26703
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Сегодняшние темы:
• Каховская ГЭС,
• Наступление

Александр Жучковский
В феврале 2014-го началась Русская весна. Это была ещё не рево-

люция. То был Бунт. Он систему всколыхнул, но не видоизменил. 
Революция случилась восемь лет спустя, в феврале 22-го. То была 

военно-политическая революция, которая изменила систему и будет 
менять ещё долго. 

Февральская революция. 
Выходит, я февралист.

ЖИВОВ Z
Эксцесс с уничижением «боевых комбайнов» будет иметь далеко 

идущие последствия. Недоверие граничащее с презрением скоро про-
питает не только экспертную среду, но и обывателей. Нет ничего хуже 
для отдельных институтов, чем стать смешными сказочниками. 

Тут было бы уместно проделать работу над ошибками: изменить 
подход к освещению, дать больше фото-видео контента, фотофактов, 
тщательно проверять информацию перед публикацией.

Однако работа над ошибками может проводиться тогда, когда субъ-
ект несёт ответственность за свои действия. Это не наш случай.

Сладков +
НУ И ХРЕН С НИМ, ОДНИМ ТРАКТОРОМ МЕНЬШЕ… 
Тут троль-спор разгорается, попали мы во французский колесный 

танк или в трактор. Пускай это будет учебно-боевая цель. И потом до-
кажите, что это был трактор, а не танк. А, во-вторых, если трактор, то 
и х•• с ним. Попадется танк, — значит танк уничтожим. Лётчики кра-
савцы. 

Логика Маркова
Хотел бы призвать западные сми и экспертов перестать позориться 

и уничтожать свою бывшую репутацию заявлениями о том, что Россия 
разрушила Каховскую ГЭС. 

1. Каховская ГЭС была разрушена властями Украины. 
2. Запорожская АЭС уже много месяцев расстреливается артилле-

рией по приказу властей Украины. 
3. Газопровод Северный поток взорван по приказу властей США.
4. Все это экологический терроризм. 
5. Вы, сми и эксперты, одна из причин экологического терроризма 

Украины и США, потому что вы своей ложью делаете этот экологиче-

https://t.me/juchkovsky/3640
https://t.me/zhivoff/9481
https://t.me/Sladkov_plus/7846
https://t.me/logikamarkova/6729
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ский терроризм безнаказанным. 
6. Будете ждать, когда Зеленский и Байден взорвут атомную стан-

цию? Или перестанете лгать прямо сейчас?
7. Прекратите помогать экологическому терроризму!

Олег Царёв
Левый берег дамбы и левую часть дамбы контролировала Россия. 

Правую, соответственно, Украина. 
За дамбой велось непрерывное видеонаблюдение с обеих сторон. 
Интрига с версиями о причинах прорыва дамбы могла бы разре-

шиться, если бы было опубликовано видео с дамбы. 
Почему не публикует Россия, это понятно. В России никогда ничего 

быстро не делается. 
А вот почему не публикует Украина — это уже о многом говорит.

Канал визионера
Первые видеокадры взрывов на плотине Каховской ГЭС, появивши-

еся, наконец в телеге (ещё в 17 ч.), до сих пор специалистами толком 
не комментируются. Тема слишком, болезненно щекотливая.

Взрыв на видео происходит в 02:46 ночи 06.06.2023, уже после того 
как часть дамбы обвалилась. 

То есть первого, главного взрыва (если он был) на видео нет.  Пер-
вые сообщения указывали на 02:35, как время разрушения  створки 
плотины. 

Нет и взрыва в 03:10, когда плотина якобы совсем разрушилась (ког-
да другую часть прорвало). Если такой взрыв был.

Что на данном видео, тоже не понятно: то ли это взрыв мины, кото-
рую смыло потоком, то ли подрыв чего-то, заложенного на плотине, 
то ли одиночный прилет со стороны ВСУ.

Но само отсутствие главных видео кадров наводит на определен-
ные подозрения...

Прямо сейчас Совбез ООН проводит заседание в связи с разруше-
нием Каховской ГЭС.

Vоенкор Котенок Z
Читаю заголовок — «Кирби: США точно не знают, кто несёт ответ-

ственность за подрыв Каховской ГЭС».
Это называется, приплыли. Деревянные кони в музее громко пукну-

ли. 
Если уж «большой любитель русских» дядя Сэм скромно опускает 

глазки в Вашингтоне, мол, знать - не знаю, ведать - не ведаю, значит, 
всё идет по его плану. Значит, виноваты свои, содомиты. 

А своих сукиных сынов Америка ругать не привыкла. Лучше помол-
чать. Ну-ну…  

https://t.me/olegtsarov/6655
https://t.me/vizioner_rf/4970
https://t.me/voenkorKotenok/48273
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Александр Ходаковский
После истории с подрывом Северного Потока, когда пытались об-

винить в подрыве Россию, а теперь даже ВВС пишет о том, что запад-
ные спецслужбы год, как знали о подготовке Украиной этой диверсии 
- дискутировать об авторстве Каховской трагедии могут только закон-
ченные русофобы.

АДЕКВАТ Z
Вот наглядно то, о чем мы официально заявляли еще вчера: с Дне-

прогэса сбрасывают воду (причем начали еще до добивания Кахов-
ской ГЭС) по максимуму пропускной способности. Чтобы нанести мак-
симум вреда русской земле по обоим берегам Днепра в его низовьях, 
и только с этой целью.

Сильнее всего это рифмуется с вчерашним отчетом ФСБ о проработ-
ке бандеровцами планов взорвать в глубине нашей территории гряз-
ную бомбу, завезя ее компоненты легкими самолетиками на сверхма-
лых высотах. Пока гадина не добита до самого конца,   нет таких пре-
ступлений, которых от нее нельзя было бы ждать. Потому что ника-
кого иного смысла существования, чем утащить с собой в могилу как 
можно больше нас, у гадины нет и не будет.

И именно поэтому украинство как сумма государственности, идео-
логии и практик будет истреблено с корнем и навсегда. Никакого дру-
гого целеполагания здесь быть не может.

BRIEF
Николай Патрушев утверждает, что Украина сперва произвела мас-

штабный сброс воды на ДнепроГЭС, а затем нанесла удар по кахов-
ской ГЭС.

Образ будущего
Именно так и было, Украина сначала сбросила воду на ДнепроГЭС, 

а затем дорушила дамбу.
Не то что у тех, чьи «источники» за сутки свой спутниковый аппарат 

повесили над Днепром и сейчас активно его гоняют Запорожье изу-
чать.

Олег Царёв
Посмотрел новости. Очень убедительно доказывают, что это не мы. 

Понятно, что это не мы. Непонятно, почему мы оправдываемся, когда 
ЧП произошло на нашей территории. Согласно нашей Конституции, 
это наша территория, и при этом было выведено из строя наше  иму-
щество стоимостью на десятки миллиардов рублей. Десятки тысяч лю-
дей потеряли кров и жилье. Здесь нам не нужно оправдываться, нет, 
мы должны обвинять и продумывать симметричные меры. Даже если 
дамба вышла из строя не благодаря обстрелам сейчас, а из-за накопив-
шихся ранее нарушений. Надо понимать, что дефекты в дамбе любом 

https://t.me/aleksandr_skif/2723
https://t.me/politadequate/7601
https://t.me/rusbrief/124038
https://t.me/obrazbuduschego2/14124
https://t.me/olegtsarov/6662
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случае получились в результате десятков обстрелов со стороны ВСУ. 
В любом случае это является их виной. Необходимо закончить оправ-
дываться.

Владислав Угольный
Вообще, кстати, ситуация с Кахрвской ГЭС (которая устала, её не под-

рывали) в случае дееспособного украинского правительства стала бы 
сигналом к реальному договорнячку.

Ну потому что другие ГЭС Днепровского каскада не шибко крепче, 
просто по ним пока не работала арта и там есть доступ к полноценно 
у обслуживанию.

Но к счастью хохол полностью не дееспособен и на переговоры опять 
не пошёл.

Хотя канальи зашевелились и начали выливать воду из водохрани-
лищ. У меня есть гипотеза (через месяц-два проверим), что это теперь 
будет постоянная практика. Во избежание.

Логика Маркова
Сейчас пишут о случайном техническом характере разрушения Ка-

ховской ГЭС. Вот так Каховская ГЭС работала нормально несколько де-
сятилетий и случайно разрушилась в дни генерального наступления 
армии Украины? Вот кто поверит в такое совпадение? Никто не пове-
рит.

Попытки найти технические причины аварии Каховской ГЭС имеют 
политическую причину.

Надежда на компромисс с Западом. Дескать, давайте вы не будете 
обвинять нас в терроризме, а мы не будем обвинять вас.

Напрасны эти надежды. Запад ни на какой компромисс с Россией 
не пойдёт.

Политджойстик/Politjoystic
Ситуация вокруг катастрофы на Каховской ГЭС, помимо прочего, ста-

ла очередным свидетельством того, как действуют механизмы психо-
логической войны киевского режима. В интернете появилась публика-
ция с выдержкой из постановления правительства РФ, в котором уста-
навливается регламент проведения технических расследований ава-
рий гидротехнических сооружений. Их временно запрещено прово-
дить в районах боевых действий и террористических актов в ЛНР, ДНР, 
Запорожской и Херсонской областях, что вполне логично: зачем ри-
сковать жизнями гражданских специалистов там, где нужны армей-
ские саперы.

…
Последствия этих аварий эксперты Росгортехнадзора оценивать бу-

дут в установленном и много лет применяющемся порядке. Тем не ме-
нее, вывод информационные «падальщики» - авторы фальшивки при-
кручивают примитивный, поскольку постановление было опубликова-
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но 30 мая, за неделю до трагедии, — что Россия имеет к ней отноше-
ние. Умозаключение из серии «на воре шапка горит», потому что нор-
мативный документ такого уровня готовят и согласовывают несколь-
ко месяцев, основываясь на предшествующих аналогах.

…
И, разумеется, постановление не имеет никакого грифа секретности, 

находясь в открытом доступе. А вот геббельсовский принцип неверо-
ятной лжи его последователи в шароварах развили до необычайных 
высот, распространяя фейки, что Россия виновата во всем – от взры-
вов «Северного потока» до терактов против российских журналистов 
и ударов по Крымскому мосту. Правда, позже Буданов, глава ГУР, про-
говаривается, сознаваясь в авторстве своих палачей. Но это потом. А 
пока можно и поизображать из себя идиотов-дальтоников, выдавая 
черное за белое.

Картавых Александр
Хотя с точки зрения пропаганды эта позиция, канешно, такая себе. 

Напоминает немцев в ПМВ, я про это писал уже.
Тоесть вот хохлы сначала радовались, про уточек шутили. А потом 

как рубильник переключился и началось: «РАШИСТЫ ВЗОРВАЛИ ДАМ-
БУ, КАРАУЛ!!!». 

А у нас изначально позиция в рунете «может мы, а может не мы, а 
может вообще сама. Хохлам, канешно, выгоднее, но не только им, а 
вообщет она и сама могла, а может и британцы или американцы, или 
с Нибиру ДРГ прилетело...» 

В итоге СРЕДНЕЕ послевкусие, если смешать эти два ингредиента, 
получается такое: «ДАМБУ скорее всего ВЗОРВАЛИ РАШИСТЫ, но это 
не точно!». Тоесть, так как хохлы сразу же ушли в крайнее отрицало-
во, а мы болтаемся посерединке, то ползунок гипотез застывает меж-
ду «точно взорвали русские» и «не точно взорвали русские». 

А это плохо, канешно. 
Поэтому, раз оппоненты таковы, то надо твердо и четко заявить: 

«СВИНЬИ ВЗРЫВАЮТ НАМ ДАМБЫ, КАРАУЛ, КУДА СМОТРИТ ООН!!!?!». 
И уже с этой позиции не уходить. А наша национальная рефлексия 
только вредит.

Владислав Угольный
Александр, смотри какая байда. Плевать кто и чё думает насчет ви-

новных в «подрыве» Каховской ГЭС. Вообще, снежинки, которых не-
обходимо взять и убедить в чем-то, чтобы они не суицидились от оче-
редного голосового сообщения Пригожина, порядком достали. У нас 
идёт война и непротиворечивая позиция — это привеллегия шизои-
дов в белом пальто. Это раз.

Во-вторых, если допустить, что России было выгодно взорвать дам-
бу — почему бы её нельзя было взорвать? Нет, в конкретном этом 
случае её никто не взрывал, она устала попросту. Но мы уже наноси-
ли удары по дамбам на Ингульце.
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Хохляцкая медийка, кстати, дауны, что не достали этот кейс, а побе-
жали удалять свои сообщения про обстрелы ВСУ Каховской ГЭС. Так-то 
Россия наносили по дамбам у Кривого Рога удары после того как хох-
лы начали использовать их в военных целях — понижать уровень воды 
в Ингульце ниже по течению для снабжения своей кишки в Андреев-
ке. И ВКС РФ нормально по этому объекту отработал. Привет Живову, 
у которого «моральные обязательства» не сняты.

Нам сейчас, в том числе на информационном поле, выгодно про-
двигать именно нарратив уставшей дамбы. Сейчас объясню почему.

Война идёт в основном на украинской территории. Если Россия Ка-
ховскую ГЭС отстроить может, то хохлики — нет, никогда. И у них таких 
дамб ещё несколько и они едва ли чувствуют себя значительно луч-
ше, чем Каховская ГЭС в феврале 2022 года.

Что хохлы, что дорогие россияне должны понимать, что говно случа-
ется. Непреднамеренно. Вот так вот может случиться, что ты воюешь 
на определенной территории, воюешь. Хорошо воюешь. Может быть 
даже побеждаешь. Оставляешь поле боя за собой. И это поле боя — 
ВЫЖЖЕННАЯ НАХУЙ ПУСТЫНЯ.

Кто виноват в выходе из строя Каховской ГЭС? Да никто, она сама. 
Так получилось. Стихия. Гармония двух стихий: воды и войны. Не че-
ловеческий фактор. Эгрегор декоммунизации деиндустриализировал 
одно из звеньев Днепровского каскада.

Почему? Потому что хохлы воюют на своей земле. Долбоёбы.
Из этого вытекает два важных вывода:
1) Хохлам, пока мы неспешно держим фронт на их территории, мед-

ленно приходит каюк и гандела. Война в таких исходных — плохой бу-
стер для экономики. Она как минимум переориентирует инвестиции 
в инфраструктуру на оборонку.

2) Нам всеми силами нельзя допустить переноса войны на нашу 
территорию. Нам необходимо отбросить хохла от наших центров. За-
вершить эти перфомансы в Белгородской области. Снять артиллерий-
скую блокаду с Донецка и Горловки. Если в последних двух уже дав-
ным-давно плохо из-за войны, то вот Белгород прямо сейчас дегради-
ровать начинает постепенно.

Война токсична сама по себе, объективно, в отрыве от комбатан-
тов и её субъектов. НЕ пускайте войну на свою территорию, иначе там 
СЛУЧАЙНО начнутся твориться всякие разные плохие штуки.

Как мне кажется, Александр, вот эта вот поучительная история куда 
более важна для нашего общества, нежели очередное никому не нуж-
ное обвинение хохлов в том, что они хохлы. Как-то так.

Владислав Угольный
Александр репостнул мой ответ и там в комментариях мне дают 

жесткую отповедь, мол Херсон и Запорожье — наша земля, там были 
референдумы и войну мы ведем на своей территории полностью (ну, 
кроме энного числа квадратных километров в самом северо-востоке 
Харьсковской области). Вот типичный комментарий на этот счет.
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Что же, давайте продолжим говорить непопулярные вещи.
Во-первых, война идет почти на всей территории Украины благода-

ря ВКС.
Во-вторых и в главных, смотрите какой момент. Херсонская и Запо-

рожская области, разумеется русская земля и в отличии от столь же 
русских Киевской и Одесской областей они ещё и в Конституции РФ 
прописаны как наши территории. Всё это очень хорошо. 

Проблема заключается в том, что в данной войне и на данном про-
межутке времени они абсолютно убыточны. В отличии от «старой» 
России они не приносят налогов или армейцев. Наоборот, они требу-
ют огромный чиновничий и силовой аппарат.

Фактически на данный момент нам от данных территорий польза 
только военная: мы используем эту территорию, её инфраструктуру 
и капитальные объекты для размещения наших военных и их инфра-
структуры. Плюс это буфер и логистика.

Данные факты не делают русский Херсон и Запорожье плохими или 
менее русскими. Просто это новые территории, которые мы не осво-
или. Через некоторое время они станут приносить доход различными 
ресурсами. Но сейчас всё это инвестиция.

Для хохлов же всё иначе. Что они, например, сделали когда зашли 
в Херсон? Запустили ООНовскую или краснокрестовскую гуманитарку 
чеб бабушки с голоду не умерли — т.е. даже не свои деньги — и во-
енкомов, которые могилизировали часть оставшихся в Херсоне мужи-
ков.

Украина имеет отлаженные механизмы управления этими терри-
ториями и за счет этого может использовать их ресурсы более эффек-
тивно в свою пользу, чем это делает Россия.

Соответственно, главная ценность всех «новых» территорий (кроме 
ЛДНР, ЛДНР вносит вклад людским ресурсом огромный) — то, что их 
не использует хохол. Хохол лишился части своих ресурсов благодаря 
нашему продвижению.

У — утилитарность.

Димитриев
Из многих источников приходит версия о незапланированном под-

рыве во время минирования плотины. На это многие намекают, это 
подтверждает странное видео с обрезанным моментом собственно 
разрушения дамбы. И это в целом соответствует общему состоянию 
дел в армии и государстве, которое вы уже смогли оценить. Другое 
дело, что в армейском анекдоте это было бы даже смешно, но не тог-
да, когда от этих персонажей зависит ваша жизни и ваших близких.

Сергей Миронов
Запад выпускает джинна из бутылки, потворствуя подготовке Кие-

вом терактов с «грязной бомбой». 
Подготовка киевским режимом терактов против РФ с использова-
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нием «грязной бомбы» несет прямую угрозу для стран Запада. 
Ранее в ФСБ сообщили, что спецслужбы Украины разрабатывали 

план по доставке и закладке так называемых грязных бомб, оборудо-
ванных таймерами отсрочки, для одновременного подрыва и приве-
дения в негодность местности для проживания людей в России.

Главный нацистский отморозок из ГУР Буданов идет к «славе», о ко-
торой мечтать не могли лидеры «Аль-Каиды» и ИГ, – теракты с исполь-
зованием радиоактивных материалов. И все это при молчаливом пу-
бличном одобрении и скрытой поддержке со стороны западных спец-
служб.

Подготовка таких терактов является частью плана Запада по борьбе 
с Россией руками украинских неонацистов. 

Американцы традиционно всю грязную работу поручают своим став-
ленникам, чтобы на публике выглядеть чистенькими поборниками за-
конности и порядка. Но это им обязательно аукнется – обиженных на 
США в мире очень много. И они сейчас внимательно изучают те ме-
тоды, к которым янки не брезгуют прибегать. Если можно против Рос-
сии, то почему нельзя против Америки и ее союзников? И я не уверен, 
что в этом случае спецслужбы США смогут сработать так же эффектив-
но, как ФСБ.

Старше Эдды
Какое-то время назад уже писал, что вскоре территория Украины 

будет поделена на следующие зоны:освобождённые земли под кон-
тролем России, оккупированные иностранными контингентами тер-
ритории западной и центральной Украины и дикие заражённые  зем-
ли, по которым бродят банды в поисках хабара. 

Каховская ГЭС, это первый звоночек. Днепровский каскад хохлы обя-
зательно уничтожат и миллионы тонн воды, несущие с собой в том 
числе продукты полураспада радиоактивных веществ, «удобрят» тер-
риторию. 

Нынешнее руководство хохла выполнив задачу по уничтожению 
русских людей Украины и превращению ее территории в буфер сва-
лят в тёплые страны, рагули западной Украины войдут в состав Поль-
ши и поляки вдоволь насладятся своим новым-старым быдлом, рус-
ские освобождённые территории отстроятся, а вот остальным будет 
совсем не весело. 

Днепропетровск, Кривой Рог, тот же Киев, попадут в «зону отчуж-
дения». Это плохо, очень плохо, но единственный шанс избежать по-
добной катастрофы, это быстрая победа России с занятием Киева, рас-
стрелом политической и военной верхушки хохла, что в нынешних об-
стоятельствах практически недостижимо.

Логика Маркова
А где вообще все эти экологи, которые как нам говорят, стали такие 

влиятельные в Европе? Засунули свои лживые головы в баки с пере-
рабатывемым мусором? Чтобы не видеть, как власти США и Украины 
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открыто занимаются экологическим терроризмом? 
Полгода стреляют по атомной станции в ЗАЭС. Взорвали газопро-

вод Северный поток.
Сейчас вот взорвали плотину Каховской ГЭС и устроили экологиче-

скую катастрофу на десятилетия вперёд. Лишили воды Крым и Хер-
сонскую  и Запорожскую области.

Экологи мира, проснитесь уже наконец! Выньте головы из баков с 
ресайлинговым мусором! Остановите экологический терроризм Укра-
ины и США.

Сергей Миронов
Агония украинских нацистов толкает этот преступный режим на все 

новые преступления. С каждым днем все более ужасающие. Атака на 
Каховскую ГЭС стала самым крупным терактом с момента начала СВО. 
Но еврочиновники, разумеется, поспешили защищать своих вассалов. 
Они пытаются обвинить во всем Россию. Не выйдет.

 Мы будем добиваться справедливого международного расследо-
вания. Российская делегация при ООН созывает Совбез организации, 
чтобы обсудить обстрел и разрушение плотины Каховской ГЭС, в ре-
зультате которого были затоплены несколько городов вниз по тече-
нию Днепра. Причина этого преступления против человечества понят-
на. Подобными действиями киевский режим попытался перенести фо-
кус внимания с провального наступления ВСУ. Рано или поздно Киеву 
и его западным хозяевам придется ответить за свои преступления пе-
ред международным трибуналом.

Димитриев
От подписчика из города Алешки Херсонской области (подконтро-

лен РФ):
«Я очень прошу рассказать о моем городе, люди ТОНУТ заживо. Я 

уверен, что ты в силах помочь.
По состоянию на 12 ночи не было не одной лодки от МЧС, так же 

патрулирует полиция по суши чтобы местные не использовали лодки 
для спасения людей, так как бояться диверсантов.

Город Алешки, вода продолжает прибывать по 20-30 см в час, те кто 
остался на крыше в ночь не думаю что доживут до утра. Администра-
ция сделала эвакуацию до 7 вечера и уехала, а люди остались  в ло-
вушке».

От админа - я, увы, не всесилен. На Херсонесом направлении у меня 
знакомых нет. Обозначить проблему - вот всё, что я в настоящий мо-
мент могу сделать...

НЕЗЫГАРЬ
Основатель адвокатского агентства «Законовед» Григорий Сарбаев:
Мы практически утратили инициативу действий и предоставленный 

своему течению ход СВО очень трудно будет подчинить наз ад своей 
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воле. Лучшей демонст рацией этого является невозможность восста-
новления Кахов ской ГЭС и разливающийся Днепр с перспективой бо-
лота, как многолетнего символа результатов отказа от управления си-
туацией. 

Зато теперь хотя бы понятен маневр от Херсона, поскольку, остава-
ясь в нем после подрыва ГЭС, войска попали бы в ловушку, а наступать 
с данного плацдарма, видимо, никто не планировал.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Завидую тем, кому понятен «манёвр из Херсона». С другой стороны 

- если позже допрыгаемся до «манёвра из Мелитополя», на пример - 
то им тоже будет всё понятно: «Что её  - будущую «засушливую пусты-
ню вперемешку с болотами» - вообще защищать-то?

Обыкновенный царизм
Белгородская область вновь в огне
ВСУ снова бомбят Шебекино и другие районы Белгородской обла-

сти. За прошедшие сутки по округу выпущено около 500 единиц раз-
личных боеприпасов, зафиксировано 26 сбросов взрывных устройств 
с БПЛА, сообщили местные власти.

По данным Mash, только за последний час в Шебекино было как 
минимум десять прилетов. 

В городе хохол безжалостно наносит удары по жилым домам и объ-
ектам инфраструктуры. 

Бои также идут, по некоторым данным, в Новой Таволжанке.
В то время как ВСУ продолжают методично стирать с лица земли 

российское приграничье, на федеральных телеканалах начали звучать 
призывы к «миру» с Украиной. 

Хотите мира? Подавите артиллерию врага. Хотите мира? Уничтожь-
те его инфраструктуру и логистику. Хотите мира? Верните под контроль 
утерянные русские земли.

Иначе не будет вам никакого мира. Будет кровь, смерть и прокля-
тия от будущих поколений.

Старше Эдды
Ещё раз специально для тех, кто слушает хохлов и Шария. В Новой 

Таволжанке противника нет. Бои идут возле неё, там лесной массив. 
Если не быть ослом и открыть карту то можно увидеть, что граница 
проходит прямо по границе населённого пункта, пограничный забор 
идёт практически по самому населённику. 

Хохол сидит в лесном массиве южнее и западнее Таволжанки на 
своей территории и оттуда ведёт огонь. Наши парни жгут его в лесу, 
там же кстати была уничтожена спецгруппа Кракена и захвачен пол-
ный комплект бпла «Блэк Хорнет». Так что теперь наша промышлен-
ность наконец-то получила отличный западный работающий  обра-
зец. Кракены в количестве четырёх голов сели в засаду, там им наши 
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спецназеры и засадили.

Старше Эдды
Ещё по Таволжанке. В посёлке находятся наши войска, хохла там 

нет, он работал Градом, но по пока неподтвержденным окончательно 
данным, наши артелы Град наказали. Плюс хохол послал группу эва-
куации к двум своим подбитыми танкам и она там и подохла.

Маргарита Симоньян
Новая колонна в Волчанске. Опять попрут на Белгородчину. 
И сидим. Ждем.

Андрей Медведев
Рита, а что тебя удивляет?  
Шебекино обстреливает ствольная артиллерия. Также можно спро-

сить, что мешает её подавить? 
Объяснение очень простое: слабая разведка и слабый навык кон-

трбатарейной борьбы. Ну а также отсутствие взаимодействия между 
разными подразделениями. 

Вчера мой друг Каскад написал очень точно описал ситуацию на 
границе. 

«Нас уже вообще мало чем удивишь.. ни Фуриями, висящими над 
позициями весь световой день, ни исправной и функционирующей 
переправой противника у Старого Салтова (координаты я, да и мно-
гие другие, передавали в 20х числах мая).. так и работаем,..без удив-
ления.»

Есть реальность. Мы многому учимся на ходу. Чему-то лучше, че-
му-то хуже, чему-то не учимся совсем. 

С твоей колонной также. Ну и еще. У нас полно людей  на разных 
уровнях, которые  то и дело кричат о военкорах-провокаторах, анали-
тиках-предателях, о том, что нужно срочно ввести цензуру, что нужно 
запретить, не пущать, а потом снова запретить. 

Эти люди отражают определенные настроения в управленческой 
среде. И читая в том числе и твой пост, иные управленцы думают «ну 
вот, опять она, Симоньян эта, панику тут разгоняет, у нас все в поряд-
ке и все под контролем, нам доложили об этом».

BRIEF
Основатель ЧВК «Вагнер», бизнесмен Евгений Пригожин предрек 

потерю Россией части освобожденных территорий в ходе контрнасту-
пления Украины и попросил выделить ему 200 тысяч бойцов, чтобы 
этого не допустить. «ЧВК „Вагнер“ сегодня единственная полноцен-
ная армейская структура — с самолетами, вертолетами, танками, ар-
тиллерией и всем остальным, что необходимо, которая способна что-
то делать. Я говорил о том, что мне нужно 200 тысяч человек. Мень-
ше, чем 200 тысяч, на линии фронта Луганск — Донецк не справятся. 
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Мы готовы полностью взять на себя ответственность», — заявил При-
гожин, добавив, что проблему представляет только обеспечение во-
йск вооружением и боеприпасами.

Старовойтов о политике
По поводу одного громкого лесного интервью хотелось бы отме-

тить следующее. Основной принцип управления (в том числе и госу-
дарственного) - строгое распределение обязанностей, потому что если 
все занимаются, чем захотят, то возникает хаос, а потом и спросить не 
с кого. 

Белгородские события доказали правоту этой идеи еще раз и на 
практике. 

1. Воевать должна армия. Армия же должна создавать и координи-
ровать ополчения, партизан и все остальное, что работает на защиту. 

2. Комментировать события должны из одного центра и, желатель-
но те, кому доверяют люди. Делать это следует оперативно и полно-
ценно, не оставляя зазоров для дезинформации. Помнить, что дефи-
цит информации - опаснее дефицита снарядов. 

3. Задача губернатора в ситуации боевых действий - поддерживать 
жизнедеятельность социальных и экономических процессов в реги-
оне, работать с людьми, чтобы сохранялась политическая управляе-
мость регионом. Воевать губернатор не должен. Не его работа. 

4. Все остальные граждане должны воздерживаться от советов. Лю-
бая критика работает на противника, деморализуя собственное граж-
данское население. 

5. Правоохранительные органы должны выполнять свои задачи по 
обеспечению порядка и законности (воевать - работа армии). 

Если же веселые разбойники будут кошмарить власть, миноборо-
ны играть в буддизм, губернаторы лично воевать, журналисты при-
читать, политики ошарашенно молчать, то народу ничего другого не 
останется как паниковать! Пора бы этот пожар в сумасшедшем доме 
как-то потушить. И заберите, пожалуйста, спички у буйных…

Логика Маркова
Киевский режим открыто признается в том, что он террористиче-

ский. Источники из киевских властей заявили американским СМИ, что 
беспилотники во время атаки на Москву атаковали жилые дома, где 
живут семьи офицеров разведки. Но никаких таких отдельных домов 
для разведчиков нет. Есть ведомственные дома, но там есть разные 
семьи. И даже где живут офицеры, это же не казарма, там прежде все-
го жены, дети. То есть киевская хунта уже просто хвастается тем, что 
открыто проводит теракты. Под аплодисменты бывших цивилизован-
ных стран в лице Европы и США и Британии.

РИА Новости
Украинские войска на запорожском направлении собираются раз-
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мещать солдат в школах, при этом власти планируют возобновить обу-
чение, чтобы прикрывать военных детьми, рассказал РИА Новости со-
трудник российских силовых структур со ссылкой на источники в ВСУ.

Местные жители, по его словам, сильно встревожены и опасают-
ся, что ВСУ могут «сами взорвать какую-то из школ, как это уже было в 
Артемовске».

Владислав Угольный
«И промоют мозги вашим детям, рассказав что виноваты в этом вы 

- украинствующие нацики», — да вы в этой вашей Аргентине совсем 
оптимистами стали.

Смотри в чем беда. Есть такая песня «Фантазёр, ты меня называ-
ла». Вот такие вот фантазёры как вы взяли 24 февраля 2022 года (или 
заранее, плевать) оружие и пошли останавливать русскую армию, ко-
торая пусть и дегенералотивно, но шла забирать «ваших» детей. Де-
мографический пирог, пожалуй самое ценное, что в рамках первона-
чальной СВО планировалось отжать.

В итоге благодаря стойкости одних хохликов и зомбирования (в т.ч. 
наркотического) других хохликов Россия СВО провалила и началась 
война с гуманитарным кризисом. Из-за таких как вы мы проштурмо-
вали Мариуполь, Марьинку, Северодонец, Артемовск, Соледар, По-
пасную.

Детей это особо не дало т.к. дети, у чьих родителей не отрицатель-
ных айкью, сбежали из штурмуемых городов (ну, кроме Мариуполя) 
Фактически от нашего продвижения вперёд по Украине растет нагруз-
ка на пенсионный фонд.

Так что какие вы мудаки, нацисты, кретины, предатели, иуды и так 
далее я скорее всего буду вашим бабушкам да отцам рассказывать. Де-
мографический пирог, походу, достанется Евросовку. Это во-первых.

Во-вторых, понимаете, ничего личного, но у нас на границах стра-
на со славянской пехотой, не малокровной. И её как минимум может 
быть пару лямов. «Нет ума — штурмуй дома». И дома что русские, что 
хохлики штурмуют нормально, вагнеровцы уже достали с этим своим 
«мы воюем со своим отражением».  В общем, воевать вы умеете (пиз-
ды щас получаете в степи, но на то она и степь, со всеми бывает), вы 
годом сопротивления это доказали.

Вы думали, что вас уважать будут? Ну Пригожин вас уважает вроде 
как, видимо хочет хохляцких ветеранов завербовать в Африку. Но глу-
бинному государству, государству долгой воли, нашей прекрасной се-
верной болотной хтони не комфортно. Чуточку страшно. А если страш-
но — то лучше всего хорошенько въебать (желательно бы камнем — 
ТЯО — чтобы наверняка) в голову.

Но вы же, суки, сопротивляетесь. Вы не хотите в чистое поле под 
нашу авиацию выйти раз на раз. Вы сидите в городах и заставляете 
нас их штурмовать. Щас, секунду, обращусь к читателям

ДОРОГИЕ РУССКИЕ ЛЮДИ, КОЛЫБЕЛИ РУССКОГО ВОССТАНИЯ В НО-
ВОРОССИИ, ГОРОДУ СЛАВЯНСКУ ПИЗДА, МЫ ЕГО СНЕСЕМ АРТОЙ. Аль-
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тернатив этому нет, разве что ядеркой по Львову.
Вам повезло, конфигурация фронта лежит так, что ВС РФ не продви-

нуться в обход чужого для вас Донбасса, которым можно пожертво-
вать и только лишь выиграть: ВПЛ дедонбассизируются.

В Славянске же уже мирняка нет почти, сбежали от войны (не об-
виняю ваще никак). Скок там детей? Куда им возвращаться? В руины 
дома, в котором ваши побратимы огневую точку оборудовали и ее на-
крыли солнцепёками?

Вы, суки, тех, кого мы хотели интегрировать в русскую нацию на 
равноправных условиях, вынудили сидеть под обстрелами, получать 
ПТСР и становиться беженцами — иногда дважды и даже трижды. Хох-
ликов-то мы убьём, а вот экзистенциальная бездна вместо демогра-
фического пирога никуда не денется.

Харьков, Днепропетровск и Запорожье, кстати, мы тоже сходу взять 
не сможем. Там тоже жопа будет. Но не идти на них мы не можем т.к. 
там живут постсоветские гопники, та самая «славянская пехота», кото-
рой у вражеской для России страны быть не должно. 

Демография, к сожалению, бессердечная сука.

«Черный полковник» В.Алкснис
Наконец-то появились и позитивные новости с фронта. 
В Купянском районе Харьковской области Украины ВСУ подорвали 

аммиакопровод «Тольятти - Одесса» по которому российский аммиак 
Кремль настойчиво собирался поставлять в Европу. 

Неужели тем самым у российского руководства наконец исчезнут 
основания для поддержки «зерновой сделки»? Ура, товарищи!

 Может подобным же образом ВСУ поспособствуют прекращению 
наконец и транзита российского газа в Европу по газопроводам, про-
ходящим по территории Украины?

ДШРГ Русич
Хохлы получили люлей, подорвали амиакопровод, затопили часть 

404.
День хороших новостей.

ПолитФорум
Модест Колеров:
«Враг решил проблему русских лоббистов. Взорвал аммикопровод 

«Тольятти-Одесса» на территории, подконтрольной Киеву. Лоббиро-
вать больше нечего».

МАРДАН
Итак, проблемы аммиакопровода больше нет. Труба - взорвана.
Всякий раз, когда в контексте очередных переговоров всплывал ам-

миакопровод Тольятти-Одесса вся страна цепенела он неловкости и 
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изо всех сил пыталась объяснить себе, что «все правильно», «это в на-
ших интересах», «стране (или Мазепину) нужна валюта» и т.д. 

Получалось плохо, но мы старались. Очень.
И вот теперь тема аммиака закрыта. Как и тема «зерновой сделки» 

судя по всему.
Теперь Россия будет строить дополнительные мощности по пере-

валке аммиака из Тольятти в Новороссийском порту, а партии мира 
поражения будет немножко грустно от утраты мощной мотивации в 
несколько миллиардов долларов в год.

Чёрный Прапор
У России нет никаких границ. Граница России не заканчивается ни-

где! Мы барьер на пути продвижения полчищ сатаны. Так что судьба 
наша трагична, но высока!

Борис Галенин, начальник Штаба Войсковой Православной Миссии

Дмитрий Медведев
Враг давно обещал великое контрнаступление.
И вроде уже что-то начал.
Никаких неожиданностей, поскольку выбор у киевского режима от-

сутствует. Надо наступать. Надо оправдывать полученное бабло и ору-
жие. Разочарование хозяев может стоить зеленскому и Co не только 
постов, но и самой жизни.

Достаточно нескольких донесений от американской агентуры, ко-
торая давно уже командует в СБУ, и всю кокаиновую шоблу мгновен-
но спишут в утиль.

Обвинят в том, что пустили на ветер деньги американских налого-
плательщиков. Причём сделают это чужими руками, как это любят в 
Лэнгли: отдадут приказ радикальным отморозкам шлёпнуть наркома-
на за измену Ріднiй Українi и делу Бандеры, а потом подвесить за ноги 
вместе с его прихвостнями, как когда-то повесили Дуче и его фашист-
скую хунту на площади Лорето в Милане.

Поэтому выход у киевского режима один – идти до конца, отправ-
ляя на погибель тысячи отмобилизованных.

Но и в этом случае нам не стоит недооценивать противника.
Враг и западный мир, который его поддерживает, готовы на всё, 

чтобы стереть нашу страну с лица земли.
Поэтому сейчас главное – максимально сконцентрироваться и дать 

достойный ответ. У нашей армии существенное преимущество и в ави-
ации, и в бронетанковых силах, и в высокоточном оружии. И конечно, 
моральное превосходство.

Нам нужно остановить врага, а потом начать наступление.
Его цель сегодня не только в освобождении наших земель и защи-

те наших людей. Его цель - полное низложение нацистского киевского 
режима, который окопался в стране 404.

https://t.me/darkprapor/6933
https://t.me/medvedev_telegram/335
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Холмогоров
Собственно вся украинская стратегия построена на «жестах доброй 

воли» и «перегруппировках на более выгодные позиции», к которым 
приучило украинцев российское командование за 2022 год. Киев-Чер-
нигов, Змеиный, Балаклея-Изюм, Херсон. Соответственно оператив-
ной задачей ВСУ является мотивирование российского командования 
на очередное мудрое отступление.

На случай, если русские просто не будут отступать, стратегии у ВСУ 
нет.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Ожесточенные бои развернулись в Запорожье в районе г.Орехов. 

Более ничего пока не известно. Можно только предполагать, что по-
сле вспомогательно-отвлекающего удара на Волновахско-Мариуполь-
ском направлении (как уже писал - по количеству введенных в бой сил 
и средств более чем на вспомогательный удар атаки противника «не 
тянули») противник может нанести и главный на каком-то другом на-
правлении. (Если кто-то помнит, как раз такой сценарий я и прописы-
вал-проговаривал: сначала диверсионные набеги (для растаскивания 
наших резервов) на «старую границу», потом - отвлекающие и вспо-
могательные удары и лишь затем - наступление на главном выбран-
ном направлении).

Поглядим. Более нам (ну, мне по-крайней мере) ничего не остаёт-
ся пока.

П.С. Пишут о применении противником авиации на Запорожском 
фронте. Напомню, что в районе западнее Угледара ничего подобно-
го враг не делал за все минувшие дни своего наступления. Косвенно 
это может свидетельствовать о более серьезных намерениях в райо-
не Орехова.

Владислав Угольный
Скажу очень не популярную вещь: ВС РФ образца февраля 2022 года 

могли разгромить ВСУ образца февраля 2022 года в легкую, если бы 
не один нюанс: критически малое число людей, которые уже убивали 
противника на войне, и, соответственно, были готовы убивать.

Покуда моральный слом произошел — мы потеряли темп.
Хохлы же, как впрочем и республики Донбасса, имели запас гото-

вых убивать ветеранов.
Готовность убивать — именно то, что позволило хохлам затянуть 

стратегически проигрышную для них войну и отвоевать ряд утрачен-
ных позиций. Готовность убивать иногда с политической волей пута-
ют, мол «вон какие хохлы сильные, кучу людей с улиц могилизирова-
ли, а у нас с пятисотыми не могли полгода расправиться». Но полити-
ческая воля — это нечто другое. 

Моральный слом практически завершился. Сейчас завершается с 
обстрелами Белгородской области. Потребовалось более года и пара 
обидных и даже унизительных поражений.

https://t.me/holmogortalks/29297
https://t.me/strelkovii/5310
https://t.me/zola_of_renovation/5162
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Сейчас еще около года нам требуется для возвращения веры в рус-
скую армию (ток не надо врать, мол все вы верите в нее. Если в рус-
скую армию все верят, то кто смакует рассказы как нас вот-вот хох-
лы победят?), включая борьбу с великовагнеровским шовинизмом. В 
первую очередь здесь русская армия должна вновь в себя поверить 
как институт.

И после этого — одновременно с этим процессом ВПК раскачается 
и может быть ещё пара аспектов, включая кадровые — можно будет 
заявлять, что Русская Армия переродилась в огне русско-украинской 
войны. Тогда поблагодарим хохликов, что послужили нам мишенями.

Чёрный Прапор
Россия должна освободить Германию от американской армии. И тем 

самым мы получим на свою сторону немецкое общество, которое не-
навидит оккупантов. Почему это не использовать?

Евгений Фёдоров, депутат Госдумы

Юрий Баранчик
Очень правильные мысли у коллеги - только вчера писал о том, как 

Первая мировая война для России превратилась в Гражданскую, то 
есть в Смуту. И стояли за этим всем англосаксы. Прошло сто лет - ни-
чего не поменялось. Точно также для того, чтобы затеять у нас Смуту 
и внутренний раздрай, чреватый распадом государства или его рез-
ким и долгосрочным ослаблением, на нас оказывали постоянное во-
енно-политическое давление путем расширения НАТО на Восток, по-
добравшись фактически уже к нашим границам. Ответ на такую стра-
тегию может быть только один - несколько ударов на порядок повы-
шающих общий уровень конфронтации и эскалации. Они должны на-
чать снова нас бояться как былую Красную машину и нижайше попро-
сить переговоров.

Образ будущего
В ближайшие пару недель весьма вероятно укрепление границы 

Белгородской области восстановившимся «Вагнером».
Риски захода новых ДРГ со стороны Волчанска большие, надо на-

шим погранцам родненьким помогать.
«Вагнер» свои РЭБ и РЭР может притащить, кроме того появились 

новые возможности разведки с воздуха. А Уткин один из лучших в 
мире специалистов по диверсионной работе (школа ГРУ СССР), поэ-
тому Харьков сам начнет страдать, если Вагнера встанут в Белгороде. 
(При этом переговорщик «от их имени» по пиару в Кремле со старто-
вым вопросом «а что я с этого буду иметь?» окончательно всех задол-
бал). Кроме того «Вагнера» могут выучить и выстроить тероборону в 
пределах 25-40 тысяч штыков. Мужики и бизнес в области готовы по-
мочь и людьми и деньгами под этот именно проект обороны. 

«Ахмат» предлагался тоже, но ему было вежливо отказано в связи 
с неудачей под Марьинкой, но это мелочи-детали.

https://t.me/darkprapor/6934
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КНС
Представители «глубинного государства» начали понимать, что бо-

роться с популярностью Евгения Пригожина бесполезно. Содержатель-
ные контраргументы, которые они пытаются подобрать к интервью и 
комментариям Пригожина, не находят отклика в обществе. Граждане 
все больше воспринимают его как справедливого, сильного, эффектив-
ного руководителя. Поддерживают острые и порой бескомпромисс-
ные высказывания.

Одной из стратегий нивелирования рисков для «глубинного госу-
дарства» становится распространение тезиса, что Пригожин являет-
ся непосредственной частью элиты. По их задумке общество должно 
охладеть к нему, осознав, что он является таким же политиком, попу-
листом и пустозвоном. Если Пригожин будет четко ассоциироваться с 
ними, то высказывания в адрес чиновников будут восприниматься не 
иначе как борьба за власть. Система так и останется невосприимчи-
вой к любой критике и социальному недовольству.

К счастью, успешная реализация этой стратегии упирается в реаль-
ные успехи ЧВК Вагнер на поле бое и реальные провалы Миноборо-
ны, о которых сегодня в красках может рассказать любой житель при-
граничных районов Белгородской области. Как бы не старались пред-
ставители «глубинного государства» сделать из Пригожина политика, 
он остается прежде всего патриотом и руководителем самой эффек-
тивной боевой структуры в мире.

Объясняет Readovka
Западные СМИ оправдывают неудачи ВСУ подрывом Каховской ГЭС 

— иностранные журналисты вновь прикрывают ошибки Киева
Спустя день после украинского теракта с подрывом Каховской ГЭС 

западные медиа, похоже, наконец-то получили указания на тему «как 
правильно освещать случившееся, чтобы не обидеть Киев». Ответ ока-
зался прост — необходимо говорить своим читателям, что от разруше-
ния плотины пострадали планы ВСУ.

Поскольку анонсированное много месяцев назад «весеннее контр-
наступление» сначала плавно превратилось в «летнее», а потом стар-
товало с картин горящей западной техники и погибших украинских 
солдат, потребовалось срочно объяснить такое положение дел. Под-
рыв ГЭС для этого оказался крайне удобным аргументом. Так, напри-
мер, издание The Wall Street Journal сообщает, что уничтожение дам-
бы «могло выиграть для России необходимое время на перестрой-
ку своей обороны, а также лишить Украину выгодных вариантов для 
ожидаемого контрнаступления». С похожими тезисами выступили и 
журналисты The Guardian, а также Bloomberg, заявляющие о России 
как о единственном выгодоприобретателе от случившегося теракта, 
поскольку масштабное затопление якобы ставит крест на планах ки-
евского командования форсировать Днепр.

https://t.me/sewage_system/45
https://t.me/readovkaru/3484
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ЖИВОВ Z
Источники пишут, что на Запорожском направлении ситуация дей-

ствительно сложная. Противник располагает группировкой в 60 тысяч 
человек, и вероятно перебросит часть сил из Херсонской области. При-
гожин, комментируя происходящее в регионе, вряд ли сгущает кра-
ски.  При этом прорывов фронта пока нигде нет. Полагаю, что часть на-
ших подразделений также может быть переброшена на Запорожское 
направление.

ЖИВОВ Z
Когда я сказал, что парни спокойно отойдут на Новые рубежи обо-

роны после затопления, я очевидно недооценил мудрость военного 
командования, которое твёрдо решило превратить сухопутную армию 
в водоплавающую.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
А здесь вынужден не согласиться: по моим данным (с места) от-

вод в затопленных низовьях Днепра  совершен пусть и по пояс в воде, 
но достаточно организованно, с небольшими потерями. Войска спеш-
но закрепляются на новых рубежах. Эвакуация была неожиданной и 
у нас, и у противника. Обе стороны пытались этим воспользоваться, 
активно применяя артиллерию. Однако - как сообщают с мест - про-
тивник перебросил значительную часть своих разведывательно-кор-
ректировочных подразделений на Запорожский фронт и его огонь не 
был достаточно точен ,чтобы серьезно затруднить передислокацию 
наших частей. Что до нашего артиллерийского огня - у меня данных 
о его точности нет.  И, да, - по всей видимости ,я переоценил степень 
«креативности» вражеского командования. Прорыв плотины ,по всей  
видимости, не был увязан с наступательной операцией. Враг оказал-
ся к нему не готов точно также, как и наши войска. Тем не менее - все 
ранее изложенные угрозы (в том числе - для Кинбурнской косы) оста-
ются актуальными.

Басурин о главном
Киев загнали в угол: Россия взломала сверхсекретные данные НАТО 

по Украине. Пишет китайское издание Baijiahao.
Автор статьи подметил, что в последнее время, ВКС России стала 

более точна в нанесении ударов по важным объектам Украины. И это 
стало для Украины и ее спонсоров напряженным моментов, т.к. на 
воздух взлетают все накопленные боеприпасы и техника для громко 
разрекламированного наступления. А теперь все это уничтожено. А 
так же, что Российская Армия играет в кошки мышки с ПВО Украины, 
путая ее и заставляя постоянно перемещать оставшиеся ЗРК ПВО с од-
ного места на другое, тем самым ослабляя прикрытие намеченных це-
лей. Не даром в субботнем интервью изданию The Wall Street Journal, 
Зеленский заявил, что Украине теперь необходимы аж 50 систем про-
тиворакетной обороны Patriot. Ибо основным элементом украинской 

https://t.me/zhivoff/9482
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ПВО еще остается советская техника. И как пожаловался министр обо-
роны Украины Алексей Резников, что ВСУ почти израсходовали запа-
сы ракет для нее, сами не производят их и попросить не у кого. Пол-
ный каюк. 

И вот, автор статьи в издание Baijiahao высказывает свое предполо-
жение, что Россия: 

«Москва может обладать экстраординарными возможностями по 
сбору и анализу разведданных, что позволяет ей успешно находить и 
уничтожать важные военные объекты на Украине».

Далее подчёркивая, что такие возможности могут быть связаны с 
тем, что Россия смогла добиться доступа к крайне секретной разве-
дывательной информации НАТО. Подобная тенденция, если она дей-
ствительно существует, может серьезно усугубить ситуацию, как для 
украинских военных, так и для ее западных спонсоров, истощая их за-
пасы и ресурсы, и лишая их какой-либо возможности планирования и 
осуществления любых боевых операций.

Политджойстик/Politjoystic
Если так, то это перелом и объясняет почему министр Шойгу взялся 

сам для СМИ комментировать события СВО. Говорить о победных со-
бытиях приятно и ты выглядишь человеком несущем хорошие ново-
сти. Это не снимает необходимость успешных действий наземных во-
йск, но значительно облегчает им работу.

Юрий Баранчик
Отличный повод ударить по Польше - под фальшивым флагом «псев-

до-русских» диверсантов на Белгородчине зверствуют поляки
Американское аналитическое издание Military Watch пишет, что 

польские боевики участвуют в нападении псевдороссийских сил на 
территорию нашей страны. По информации издания, поляки-наемни-
ки, воюющие в рядах ВСУ, входят в составе ДРГ, которые атакует Бел-
городскую область.

<...>
По имеющейся у американского издания информации, в составе 

ВСУ действуют примерно 20 000 пшеков-наемников, что составляет 
15% всей польской армии.

Можно, например, вспомнить заявления Пригожина, главы «Вагне-
ра», о боях в конце апреля в Артемовске/Бахмуте: «Хорошо обучен-
ные вражеские подразделения сейчас перебрасываются в Бахмут. Весь 
день польская речь. Хотя раньше я говорил, что наемников было не-
много, теперь их стало много».

«Никто в 1942 году не мог себе представить, какой невероятной си-
лой будет обладать Россия в 1945 году. Сейчас мы видим аналогичные 
процессы в ВС РФ, с той лишь разницей, что в конце Второй мировой 
войны у США была атомная бомба, а у СССР - нет», - можно прочесть 
на варшавских форумах.

https://t.me/politjoystic/32607
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Разгром ВСУ, напичканных натовским оружием, будет автоматиче-
ски означать слабость армии США. Янки это понимают и наверняка 
увернутся от прямого столкновения с РФ. Вот тогда пшеки сто раз по-
жалеют, что оказались вовлеченными в конфликт с русскими. (с)

Это к вопросу очередных «красных линий». Это же понятно, что 20 
000 «наемников» из Польши это не бомжи-бедолаги, которых под за-
борами набрали, а это кадровые военные, которые получают боевой 
опыт на территории Украины. Разве это не повод ударить по террито-
рии Польши, например, по военной базе в Джешув, чтобы указать поль-
скому правительству на допущенную серьезную ошибку? Опять-таки 
- вопрос в политической воле. И не надо никому ничего доказывать. 
Сами все поймут. А поставки приостановятся. А не приостановятся - 
еще раз ударить, посильней. И так до полного вразумления, кто здесь 
главный.

Приведу простой пример. Если бы в войне, например, Мексики и 
США на территорию США вошли наемники из Гондураса, уверен, по-
сле первого просто для проформы предупреждения, Вашингтон нанес 
бы удар по объектам в Гондурасе, раз не понимают английского язы-
ка. И никто бы не пикнул, потому что это не только справедливо, но и 
по понятиям.

МИГ России
Официальный Киев занял удивительно удобную позицию в инфор-

мировании о ходе контрнаступления:
Будет успех — скажут «началось»
Не будет успеха — скажут «мы еще даже не начинали»
Судя по тому, что с мест сообщают о боях, а из официального Киева 

— «еще не начинали», дела у них идут не очень.

Повёрнутые на Z войне
Ладно, для затравочки вбросим.
Raytheon, как с лицом дела? Вы точно хотели прорекламировать 

свой комплекс Patriot за кучу миллионов долларов на этой войне ? В 
курсе сколько стоит ланцет, который его уничтожил ?

Десантура, ВЫ ЛУЧШИЕ!

Vоенкор Котенок Z
Заявляется, как кадры, снятые оператором «Ланцета» при пораже-

нии украинского «Пэтриота» недалеко от линии фронта. В ближайшее 
время ожидается видео.

Повёрнутые на Z войне
Акции компании Raytheon к осмотру так сказать, графики.
Чубатые решили на ваших дорогих штуках охотится за УПМК. 
В прошлый раз теряли С-300, в этот раз вашу игрушку.

https://t.me/mig41/26716
https://t.me/voenacher/46090
https://t.me/voenkorKotenok/48300
https://t.me/voenacher/46092
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Старше Эдды
И так обещанная интрига. Иксоводы задвухсотили Пэтриот.

Владислав Угольный
Что делал Патриот вблизи линии фронта? Ну хохлы рассудили, что 

ППО отлично працюе как средство сноса домов (радикального урба-
низма). И решили по нам отработать Патриотом. Химарсы закончи-
лись.

Логика Маркова
Ещё одна установка ПВО Пэтриот уничтожена армией России.

Повёрнутые на Z войне
Коллеги подсказывают, что на наших скриншотах всё же не аме-

риканский ЗРК Patriot, а новейший немецкий ЗРК средней дальности 
IRIS-T SLM.

Kotsnews
Пусть Ирис, а не Пэтриот. Главное, не в «молоко».
Вообще, присутствие такого ПВО на расстоянии, доступном для Лан-

цета, говорит о двух вещах.
Во-первых, это прикрытие наступательных порядков противника.
Во-вторых, дорогую немецкую систему подтянули ближе к ЛБС, по-

тому что боятся наших самолетов, которые бодро и молодежно дол-
бят по чувствительным точкам ВСУ планирующими боеприпасами.

Ирисом они пытаются засекать авиацию, чтобы хоть как-то обезопа-
ситься. Но в итоге засекают их. Как совсем недавно в один день были 
уничтожены три установки С-300 - две в Херсонской и одна в Никола-
евской области. Доохотились.

А Пэтриоты еще обязательно будут.

Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
ЭКСКЛЮЗИВ! ЛАНЦЕТ уничтожает IRIS-T!
Наши Ребята ПЕРВЫЕ уничтожили РЛСку Iris!
Цитата : «Ей антенну снесло на***!»
По пусковым тоже пытались работать, но ПВО хохла отработали.
Ничего, главное, что комплекс работать - НЕ МОЖЕТ! 
СЛАВА РУССКОЙ АРМИИ!

Юрий Баранчик
Первая фаза контрнаступа - всë
Судя по странному затишью и отсутствию сигналов даже от второ-

степенных и крайне неофициальных источников, первая фаза украин-

https://t.me/vysokygovorit/11879
https://t.me/zola_of_renovation/5172
https://t.me/logikamarkova/6735
https://t.me/voenacher/46100
https://t.me/sashakots/40190
https://t.me/warhistoryalconafter/105183
https://t.me/barantchik/10275
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ского контрнаступа закончилась.
После того, как озвученная на высшем уровне Минобороны РФ ин-

формация о качестве потерь (комбайны «Леопарды» и прочие стран-
ности) оказалась, скажем так, не самой актуальной, то неизбежно воз-
ник вопрос - правда ли то, что говорят о серьезных украинских поте-
рях в целом? 

Судя по отсутствию новостей и тому, что ВС РФ отбили обратно ряд 
позиций (Новодонецкое)обратно, украинские потери имеют место 
быть. 

Также известно, что потеря массы пехоты и техники не была мас-
штабной провокацией - сразу несколько источников заявили об изъя-
тии из подбитой и захваченной бронетехники крайне любопытной и 
даже уникальной аппаратуры.

На ближайшую неделю (если у нас в запасе нет сотни-другой единиц 
«москитного флота») враги на Херсонском направлении могут ощу-
щать себя уверенно - наш штурм там крайне маловероятен. Так что 
сообщения о снятии вражеских резервов из под Херсона и перебро-
ске под Запорожье тоже логику не нарушают. 

Доедут подкрепления к ЛБС не позднее пятницы, так что можно 
ожидать уже традиционного обострения к выходным. 

Скорее всего, враг сделает выводы из фиаско и попытается начать 
новую попытку с отвлечения внимания и второстепенных ударов. Это 
может быть очередной удар по Шебекино (Курской или Брянской об-
ласти), если у Киева ещё не кончились расходники из «русских леги-
онов». Диверсии не исключены, но маловероятны: сейчас для Киева 
реальные военные успехи важнее, чем дурной пиар ГУР Богданова 
(кстати, а где он?). 

Ну а если враг окажется особо дерзким, то отвлекающим маневром 
будет новое русло Днепра и масса плавсредств, которые враг собира-
ет с зимы. Необязательно левобережье Херсонской области, это мо-
жет быть и ЗАЭС.

Русский тарантасъ
На Запорожье ударили туда, где у меня друзья стоят. Связи нет, преду-

предили, что РЭБ глушит. Ждали удара вчера, но случилась плотина в 
Новой Каховке. Отбились сегодня и завтра отобьются. Линии оборо-
ны там серьезные.

Байки из Спасской Башни
«Рекомендую ответственным товарищам воздерживаться до поры 

до времени от бавурных комментариев «по итогам отражения украин-
ского наступления». Оно начинается, но еще не началось. Усилились в 
пять раз обстрелы наших позиций, активизировалось подполье, идет 
прощупывание нашей линии обороны, но основные силы врага не-
подвижны и в бой еще не введены».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

https://t.me/DmitriySteshin/8050
https://t.me/kremlin_bashnya/39070
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Юрий Баранчик
Авианосец США таинственно исчез у берегов России
Западные СМИ запаниковали подняли тревогу, когда журналист 

Арне Хольм сообщил, что уже целую неделю нет никаких новостей о 
корабле.

Обычно визиты американских авианосцев в Европу сопровождают-
ся величественными церемониями. Приемы в портах, развевающие-
ся флаги, военные оркестры и статьи в прессе, написанные с восхище-
нием.

Но все это прекратилось в момент, когда «Джеральд Форд» поки-
нул Осло, столицу Норвегии.

По плану, авианосец должен был приблизиться к русским берегам, 
в Норвежское море. Однако, что произошло с кораблем - загадка.

Никаких дальнейших сообщений о нем не поступало. Его не виде-
ли в портах, а американские военные не делятся информацией о его 
местонахождении в открытом море.

Что-то знаю / Павел Данилин
Министр иностранных дел Германии Анналена Бербок заявила во 

вторник, что во время ее поездок по миру ей неоднократно говорили, 
что не интересуются ситуацией на Украине и даже спрашивали, где 
находится эта страна.

И вправду, что это за страна, где она находится? Надо сделать все, 
чтобы через лет 30 этот вопрос задавали бы все вообще. Потому, что 
такой страны бы не было. В принципе. Страна 404. Страна-ошибка. 
Страна-Антироссия. Не должна существовать.

Умный еврей при губернаторе
Продолжаю читать блоги эмигрантов. Поражаюсь, до какой степе-

ни они похожи на тех, времен начала Великой Отечественной, кто ра-
довался успехам немецкой армии. 

Отдельно удивительно, как они радуются несуществующим успе-
хам и уверяют друг друга в победе над Россией, которой в принципе 
быть не может…

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Касательно боев под Берховкой и непрерывной истерики Пригожи-

на по данному поводу: Никакой угрозы наступление противника в дан-
ном районе не представляет. Даже если враг вновь возьмет под кон-
троль пару-тройку сёл и даже если влезет обратно в Бахмут - стратеги-
чески обстановка не изменится «от слова вообще». Будут только но-
вые бои на взаимное истощение, перспектив прорыва нашего фрон-
та в районе Бахмута - у врага очень немного, а бросать свои резервы 
в такую-же безсмысленную бойню ,в какой положили минимум по-
ловину своего войска Евгений Викторович и его приятель Суровикин - 

https://t.me/barantchik/10284
https://t.me/ctotoznayu/4123
https://t.me/governorsjew/7326
https://t.me/strelkovii/5315
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командование ВСУ вряд ли будет. Они тупо умнее, к сожалению. Хотя  
«наполеонов» и у них  явно не просматривается...

Друид
Последние несколько дней ВСУ заметно активизировались на Запо-

рожском фронте и фактически начали следующую, основную фазу сво-
его контрнаступления. Пока российской армии удаётся отразить ата-
ки, но украинцы только начали испытывать свой основной потенциал 
и т.н. ударный кулак.

Инженерные войска (на некоторых участках и при помощи мигран-
тов) за последние месяцы выстроили эшелонированную оборону, ко-
торую пробить достаточно трудно. В этой ситуации для ВСУ, скорее, 
возможны тактические успехи, а стратегический ни одной из сторон 
не гарантирован.

Однако тревогу более вызывает тот факт, что Россия за период с 
сентября 2022 года, уже почти за год не увеличила значительно свой 
наступательный потенциал и не создала хотя бы миллионный резерв. 
Любому здравомыслящему человеку ясно, что без наступления, по-
следующего за стратегической обороной, – России не победить, а без 
как минимум миллионной группировки не дойти и до Днепра вдоль 
всего его берега. Стратегическое планирование в рамках СВО практи-
чески отсутствует, а ни одна из целей не выполнена.

Хотя, обращаясь к истории, в первый год Великой Отечественной 
войны было спланировано и проведено 13 стратегических операций 
Красной армии. Также опыт Великой Отечественной войны убедитель-
но свидетельствует, что в войнах с участием большого количества во-
йск и на обширных пространствах нельзя успешно вести вооружён-
ную борьбу без наличия крупных стратегических резервов и их уме-
лого использования. Это обусловлено тремя основными факторами: 
возросшим размахом вооружённой борьбы, невозможностью достиг-
нуть конечной цели войны одним ударом и возросшими материаль-
ными и людскими потерями войск в ходе боевых действий.

Что будет после провала украинского контрнаступления, которое 
видится более вероятным, пока неясно. Отсюда и слова Маргариты 
Симоньян о референдуме на занятых территориях. Видимо, такой ва-
риант в руководстве страны устраивает многих. Это может негативно 
повлиять на боевой дух и настроения солдат в ВС РФ. При этом идео-
логии Победы, которая объединила бы и элиты, и армию, и народ, на 
горизонте пока не видится. Видимо, слова американского сенатора 
Линдси Грэма об инвестициях США в убийства русских ещё не откры-
ли полный взгляд на происходящее.

Объясняет Readovka
ВСУ опять атакует на Запорожском направлении: очередная развед-

ка боем или начало полномасштабного наступления
Пока с мест сообщают об активизации ВСУ на ореховском участке 

фронта, имеет смысл проговорить несколько очевидных вещей, очень 

https://t.me/wisedruidd/5901
https://t.me/readovkaru/3491
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важных для поддержания базовой информационной гигиены.
Во-первых, бойцам на передовой во время активных боестолкно-

вений есть чем заняться, кроме как строчить репортажи в Telegram. 
Приходится мириться с тем, что в большинстве случаев мы будем по-
лучать новости не слишком оперативно и они будут крайне фрагмен-
тированы. Информационный вакуум будут заполнять провокаторы из 
ЦИПСО и фантазёры в погоне за популярностью.

Временной лаг между реальной попыткой противника перейти в на-
ступление, её отражением, поступлением первых слухов об этой ата-
ке, заявлением Минобороны и, наконец, публикацией данных объ-
ективного контроля может доходить до нескольких дней. И это нор-
мально.

Во-вторых, руководство Украины никогда не признается, что контр-
наступление провалилось. Вне зависимости от задействованных сил 
и средств, в Киеве назовут контрнаступлением только ту операцию, 
которая закончится хотя бы каким-то успехом ВСУ.

Ну а в-третьих, гадать, была ли это очередная разведка боем, обо-
шедшаяся врагу в десятки единиц техники и сотни смертей, или речь 
о парировании попытки полноценного контрнаступления, — беспо-
лезное занятие. Армии России всё равно необходимо отражать лю-
бые поползновения противника.

Так что выдыхаем и спокойно делаем свою работу. Родина не ждёт, 
что каждый станет героем. Родина ждёт, что каждый выполнит свой 
долг — и тогда у ВСУ не будет ни единого шанса.

BRIEF
Эрдоган вслед за разговором с Зеленским провел телефонные пе-

реговоры с Путиным, обсуждена ситуация на Украине, сообщила кан-
целярия турецкого президента.

Старовойтов о политике
Эрдоган просто раньше занят был. Выборы и все дела. А сейчас вот 

освободился и быстренько разрулит эту заморочку неразумных сла-
вян. Так Эрдоган доказывает всему миру, что Черноморский регион - 
это зона его домашних интересов

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Группа стран НАТО может ввести войска в Украину, если государ-

ства-члены, в том числе США, не предоставят Украине реальных гаран-
тий безопасности на саммите альянсов в Вильнюсе, — The Guardian

Курок взведен. Польские войска приведены в боевую готовность. 
Подготовка захвата Польшей  западной Украины -  подходит к финаль-
ной стадии. 

Пошла легализация через СМИ, заявлены условия и указаны воз-
можные сроки польской аннексии

«Группа стран НАТО» включает в себя подразделения прибалтий-

https://t.me/rusbrief/124058
https://t.me/sstarovoytov/670
https://t.me/The_Kyva/5482
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ских армий, для создания иллюзии коллективного процесса.  
Украину Зеленский сдал, продав западную часть Польше и поста-

рался максимально нанести ущерб и уничтожить население, там  где 
будет контроль и интерес России. 

Но впереди еще последней аккорд ублюдка, который будет стоить 
десятки тысяч жизней…

BRIEF
МИД РФ призвал госсекретаря США Энтони Блинкена «набраться 

мужества и все-таки опубликовать все материалы относительно поли-
тических убийств президентов Соединенных Штатов Америки», в част-
ности Джона Кеннеди, а также рассказать, «что же случилось в Чикаго 
на съезде Демократической партии, когда был убит Роберт Кеннеди».

«Черный полковник» В.Алкснис
Лично я с 23 ноября 1963 года ночей не спал, озабоченный этими 

убийствами и ходом их расследованием. И наконец наступил счастли-
вый день - пришло время узнать всю правду. Большое спасибо сотруд-
никам МИД РФ и лично министру Лаврову С.В.

Логика Маркова
Бывшие цивилизоаанные страны. Так правильно называть страны 

ЕС, США, Британию, Канаду. Степень деградации этих стран захваты-
вает дух. И туманит разум. У многих, кто пытается и не может объяс-
нить, что сейчас происходит с Западом.

МИГ России
«Завтра ожидаем резкое обострение обстановки. Противник при-

шел в движение. Его ствольная и ракетная арта активно перемещает-
ся.  Токмак и другие населённые пункты Запорожской области под по-
стоянным огневым гнётом. То же следует ждать и на Донецком фрон-
те», — Дмитрий Рогозин

Логика Маркова
В Шереметьево поразило, что очень мало народа. 1. Боятся люди 

летать в военное время? 2. Или денег не хватает, потому что билеты 
сильно подорожали? 3. Или ещё какая-то неведомая мне причина?

Но такое пустынное Шереметьево в первые дни лета и каникул уди-
вило.

https://t.me/rusbrief/124084
https://t.me/blackcolonel2020/958
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ВОСЬМОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Наступление,
• Мемуары подполковника Винивитина,
• Зеленский в Херсоне,
• Заявление Расмуссена

АНДРЕЙ ТКАЧЁВ
Кедми у Соловьева говорит, что украинцы, когда будут явно прогры-

вать (не если, а именно - когда), не остановятся перед любыми под-
рывами. Аммиакопровод, Каховская ГЭС и далее по списку: электро-
станции Днепровского каскада, атомные станции внутри страны... Нет 
тормозов. Потому что страна не их.

История Соломона с двумя матерями воплощена в реалии геополи-
тики. Чужая мать, самозванка готова идти на то, что ребенка разрубят 
пополам. Он не ее! Ее волнует некая мифическая и жестокая «спра-
ведливость». Месть по сути. Не доставайся ж ты никому. 

Ребенок наш. Украина по замыслу Бога в истории наша. Поэтому 
удары наносятся избирательно и точечно только по военным целям, с 
неизбежными побочными, но основными целями. Мирные - не наши 
враги.

Мы только согрешили тем, что так долго соглашались с историче-
ской неправдой - с тем, что большая страна была и остается пока от-
данной кучку сатанизированных негодяев и бессмысленной обману-
той толпе. 

Здесь - Занавес. Вопрос библейски ясен. Украина в руках тех, для 
кого она - жертва, недостойная жалости. Так и Гитлер про немцев го-
ворил в конце Великой войны: проигравший народ не достоин жизни. 

Поняли бы это простые украинцы, вместо кружевных трусиков до-
скакавшиеся до одного большого савана, размером с половину Евро-
пы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Поступает информация что в Запорожье противник пошел в насту-

пление при поддержке танков.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Таки да. Судя по всему начинается жаркое лето. Нам бы день про-

держаться и ночь простоять. 
Ждем удар на Сватово. Не расслабляемся!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Думаю сейчас уже можно говорить о начале так долго анонсируе-

https://t.me/o_andrey_tkachev/3753
https://t.me/notes_veterans/10047
https://t.me/notes_veterans/10048
https://t.me/notes_veterans/10049
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мого украиной наступления. Такого движа на фронте не было давно. 
А со стороны ВСУ так и вовсе никогда не было. 

Понеслась. Всем удачи.

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Ещё нет.
Идут активные прощупывания нашей обороны. На разных участках, 

в разное время суток.
Естественно, если у противника где-то получится достичь успеха - он 

постарается его закрепить и развить. Но - так долго анонсируемое на-
ступление сыграло с противником злую шутку - за все это время наши 
парни успели достаточно хорошо подготовиться. В Запорожской об-
ласти - уж точно. Видел своими глазами.

Анатолий Шарий
Занимательно, что сейчас бьющийся в победной истерике аноним-

ный (уже нет) владелец телеграм-канала «Zаписки Vетерана» воин, в 
миру - Алексей Каргапольцев, проживает в Белгороде. 

Но он, по сообщению от местных жителей, наотрез отказался в со-
ставе теробороны выдвигаться за защиту родной земли, несколько раз 
грубо отказался от выезда в район Новой Таволжанки, где мог в пол-
ной мере применить свой богатый боевой опыт. 

Также Алексей Каргапольцев решительно отказался от предложе-
ния представителей местной прессы «поехать поснимать» в область. 

От мобилизации гражданин петляет весьма замысловатыми спосо-
бами, говорить о том, чтобы добровольцем отправиться на воспевае-
мую в своем блоге войну даже не приходится. 

Громить нацистов в телеграм спокойнее, при этом надо не забывать 
собирать на несуществующие дроны. 

Просто подумал - может вам интересен будет пример  этого ничто-
жества.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И вот после всего этого, написанного ты, Анатолий, будешь что-то 

тявкать про то, что ты владеешь информацией? Теперь все, кто знают 
меня лично и кто близок к теме знают цену твоим «инсайдам».

Толя. Ничтожество это ты. Потому что ты постишь откровенную ХУ-
ИТУ и фейк. Над тобой ржёт сейчас весь гарнизон 3 МСД. 

С сегодняшнего дня ты даже не Шарик - с сегодняшнего дня на моем 
канале ты теперь просто Петушарий.

Сладков +
Информация из окопов: 
«ПРУТ, НО СТОИМ!»

https://t.me/romanov_92/39006
https://t.me/ASupersharij/20236
https://t.me/notes_veterans/10072
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Readovka
ВСУ предпринимают активные действия практически на всех на-

правлениях 
Сразу несколько военкоров сообщают, что украинская армия нача-

ла атаковать наши позиции на различных направлениях. Так, сообща-
ется, что ВСУ начали наступление на Запорожском направлении.

В частности, Сладков указывает на активную работу русской артил-
лерии на этом направлении. Отметим, что сегодня также появлялись 
сообщения об активности противника на данном участке фронта.

GREY ZONE
Вроде бы все помнят, как Министерство обороны Российской Феде-

рации заявляло, что отступление на правом фланге от Бахмута в райо-
не Берховского водохранилища является ничем иным, как «перегруп-
пировка на более выгодные рубежи». Ага, где-то мы это уже слышали.

Только вот более выгодные рубежи, как и предполагалось, в виду 
высот местности создают возможность оперативного окружения во-
йск ВС РФ держащих оборону населённого пункта Берховка. 

Для особо пытливых, бойцы из «Группы Вагнера» сняли ближайшие 
лесопасадки, которые на картах МО РФ помечены, как контролируе-
мые нами, на на самом деле там уже сидит противник. Можете сами 
проверить путём OSINT от условной точки – 48°37’41»N 37°57’17»E.

В то время, как соседние посадки через «серую зону» прострелива-
ются украинской стороной, что видно на крайнем видео.

Сладков +
Я считаю эту ночь решающей. Интуитивно. 
Если отобьем эту атаку (а почему, собственно, мы не должны ее от-

бить!?!?), то на утро будет ясно, как прогнозировать события на бли-
жайшие полгода, по крайней мере на Запорожском направлении. Бу-
дет понятно, что может противник, что можем мы.

BRIEF
Евгений Пригожин — о своих ожиданиях от контрнаступления ВСУ: 

Мы понесем сейчас серьезные потери [территориальные], я абсолют-
но в этом уверен. Мы сейчас, скорее всего, лишимся части освобожден-
ных территорий. И ведь это часть территории Российской Федерации. 
Когда делали тот самый референдум, кто-нибудь думал о том, что при-
дется Херсон отдать? Кто-нибудь подумал, что сейчас мы назовем это 
Россией? Если вы назвали Россией – умрите. Все должны были прий-
ти на линию соприкосновения – Госдума, все чиновники, кто угодно. 
Весь Кремль должен был выйти на линию соприкосновения, чтобы не 
утратить ни одного квадратного метра России. А мы сегодня россий-
скую землю раздаем? Зачем тогда ее было российской признавать? 
Поэтому общество все в недоумении.

https://t.me/readovkanews/60349
https://t.me/grey_zone/19018
https://t.me/Sladkov_plus/7864
https://t.me/rusbrief/124217
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Сладков +
Таааак, просыпаются украинские ресурсы… 
Констатируют «жуткую панику» в российской Сети. А что нам па-

никовать? Мы бьем всё, что приближается к нашим рубежам, проры-
вов нет, настроение боевое, снарядов хватает, авиация наша работа-
ет, «Герани» летят, ПВО «химари» сбивает. Все идет по нашему плану. 

Дневные атаки ВСУ отбиты, противник пошли валом полтора часа 
назад, свой первый «ударный» час наступающие не использовали, 
увязли в атаке. Чего переживать?

Репортёр Руденко V
С Запорожского направления ребята сообщают, что немец начина-

ет выдыхаться, напор спадает.

Сладков +
Кстати, под Бахмутом ВСУ тоже атакуют, тоже идет бой, и тоже на-

несен урон противнику, сейчас украинцы бегут.

Сладков +
Запорожье. Нас проломить не удалось. Всё четко. 

Сладков +
Россия и Украина поменялись местами. Надо признать, что мы так 

же шли в атаку в начале СВО. Вперед и всё! И потери несли, но про-
двигались вперед. 

ВСУ сейчас в нашей шкуре. Но мы сами себе хозяева. В мае прошло-
го года Путин жестко сказал: стоп! Никакой штурмовщины! Помню все 
опешили: неужели наше наступление остановлено!

Потом разъяснили, вперед по-прежнему идем, только не любой це-
ной. Дальше пошло без авралов, спокойно. А у ВСУ и командование 
американское не сговорчивое, и времени позарез. 

Вот их и гонят на убой.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Полный провал ночного наступления ВСУ на запорожском направ-

лении. 
Огромные потери в живой силе и технике. 
Утром в Офисе Зеленского неуверенность и паника.

РИА КАТЮША
Вот теперь уже можно сказать, что началась решающая битва. Воз-

можно не последняя, даже скорей всего  - если вырусь проиграет, то 
США смогут накачать их снова оружием, а Зеленский отловит еще пол-
сотни – сотню тысяч на улице. Не сдадимся и мы, как бы все не обер-
нулось. 

https://t.me/Sladkov_plus/7866
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На запорожском направлении сейчас очень жарко. Во всех смыс-
лах. Там стоят наши знакомые казаки из бригады «Дон», но пока от 
них никакой информации нет – не до рассказов мужикам. Но за пару 
недель они были в себе уверены – зарылись славно, мужики обтер-
тые – не побегут, местность перед позициями пристрелянная. Артил-
лерии не хватало, точней снарядов – но так их везде не хватало. 

Надеемся, их специально под нынешние события и берегли. Как и 
что там будет дальше, известно только Богу, но надеемся, что парни 
не подведут. Пока, по крайней мере, держат оборону. 

Впрочем, одним Запорожьем дело не обойдется. Вспоминая про-
шлый год, там тоже сначала пошли на Херсон, а потом ударили все-
ми силами по Харьковской области. Чего-то подобного, если не вый-
дет «наступ» на Запорожском направлении, стоит ждать и сейчас. Где? 
Пока видны их потуги прорваться на донецком направлении, артемов-
ском, белгородском. Крайне опасным станет херсонское направление 
после схода воды из Каховского хранилища. Везде туда также пере-
брасываются резервы. 

Куда именно попрут – узнаем через неделю другую по итогам по-
пытки прорвать оборону в степи Запорожья. Пока же ограничим рас-
суждения про будущее Украины, которое разгорается то после слов 
одного крупного политика, то после слов другого. Считаем, что делить 
шкуру неубитого шакала не имеет смысла. 

Что же можно сделать – это постараться помочь парням. Помочь 
молитвой и делом, ибо вера без дел мертва, как мертва и страна, ко-
торая не способна стать стеной за своими войнами. Мы все показали, 
что живы и это очень радует, но битва не закончена. Она только нача-
лась.

Zаписки мичмана Птичкина
В Запорожской области еврей Зеленский проводит разведку гоем.

Димитриев
В общем итоги великого контрнаступа ВСУ, видимо, будут такие же 

как и зимнего наступления ВСРФ. Горы жженого железа и мяса. Одна 
военная школа - отличающаяся особым наплевательским отношени-
ем к человеческой жизни и организации. Долго-долго чему-то там 
учились на западе, потом прыгнули в новенькие танки и поехали тол-
пой на минное поле. Материальных и людских ресурсов у Украины 
немного, потому вероятнее всего фронт замёрзнет и противостояние 
сведётся к ракетной и инженерной войне, уничтожению инфраструк-
туры, громким диверсионным вылазкам. Этим тупая «восточноевро-
пейская цивилизация» будет занята ещё несколько лет, пока меняется 
устройство мира.

АДЕКВАТ Z
Укроэмигрант, остро переживающий в России свою полную ненуж-

ность никому, отчаянно пытается сформировать (комфортную для себя 
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картину мира. В этой картине огромные потери бандеровцев в атаках 
последней недели - что-то равнозначное «горам жженого железа и 
мяса», которые привиделись укроэмигранту зимой под Угледаром с 
нашей стороны (текст он потом отредактировал, упоминание Угледа-
ра утер). Наша армия, как и бандеровская, кажется ему «отличающей-
ся особым наплевательским отношением к человеческой жизни и ор-
ганизации». А следствие из провала их наступления - фронт «замерз-
нет», и никаких иных сценариев ему представить невозможно.

Конкретно про Угледар, воспользовавшись случаем, достану из за-
пасников полное видео, фрагментами которых (с многочисленными 
склейками из других мест, включая битую технику самих укров) зи-
мой «иллюстрировали» разгром нашего у кого батальона, у кого сра-
зу бригады. Безвозвратно потерянной техники там - около нуля, и по-
тери личного состава - пропорциональные. Не самый удачный боевой 
эпизод, но и не более. Врагу это, разумеется, не помешало склеить и 
вбросить, а нашим военблогерам - разогнать, не приходя в сознание 
и без малейшей попытки осмыслить.

Что до «гор жженого железа и мяса» в целом по зиме, то будь в этом 
хоть капля правды, наши бригады утрачивали бы боеспособность одна 
за другой и выводились бы с фронта на ее восстановление. Меропри-
ятие, которого не скрыть - но на котором не выспался ни один воен-
блогер, включая нескрываемо болеющих против собственной армии. 
И именно потому, что ничего подобного не было и близко, по состоя-
нию на конец зимы половина наших мобилизованных оставалась на 
полигонах, а не на фронте.

А что до прогноза о «замерзании’ фронта, подразумевающего, что 
если укры успешно наступать не в силах, то мы и подавно, то это от 
полного непонимания сразу нескольких нехитрых в общем-то вещей. 
Соотношения сил на фронте на начало июня. Того, как оно изменится, 
когда противник вымашется. И состояния наших резервов, свободных 
для применения в любой момент - количества, укомплектованности, 
выучки, мотивации.

И когда время этих резервов придет, постараюсь не забыть поты-
кать пораженца палочкой отдельно.

Старше Эдды
На Белгородском пограничье около Новой Таволжанки, Шебекино, 

Мурома, Грайворона  противник продолжает держать крупные силы, 
работает артой, пытается заводить малые группы. Здесь до развязки 
ещё далеко. 

Пусть данное направление отвлекающее, в отличии от Запорожья, 
но легче от этого не становится. Как по мне, необходимо вводить воен-
ное положение, по крайней мере в ряде районов Белгородчины. Де-
лать вид, что все в порядке и несколько тысяч солдат противника сто-
ящих прямо на границе, причём не просто стоящих, а ведущих против 
нас бой, по меньшей мере глупо.

https://t.me/CyberspecNews/19548
https://t.me/vysokygovorit/11883
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Военный Осведомитель
Ситуация на Запорожском направление следующая. Активные дей-

ствия начались в районе 3-х часов ночи, наиболее сильные бои раз-
вернулись в районе Новоданиловки. Противнику удалось занять по-
зиции выносного охранения 291-го мотострелкового полка, также со 
стороны ВСУ был накат на позиции 70-го мотострелкового полка 42-й 
мсд ЮВО.

Также сообщается, что 65-я отдельная механизированная бригада 
ВСУ понеся потери не добилась каких-либо результатов, после чего в 
бой была введена 67-я бригада ВСУ.  

Кроме того, ходе атаки противника впервые были выведены из строя 
танки Leopard 2.

Герман Садулаев
Планы наступления сатанистов пока прозрачны. Главный удар: на 

юге. Запорожская и / или Херсонская области. Направление: Мелито-
поль. Цель: блокада Крыма. 

Отвлекающие удары будут везде: на Северном, Западном фронтах, 
в Белгородской области. Кроме этого продолжатся теракты в России, 
убийства, катастрофы вплоть до атак на АЭС. 

Обстрелы Донецка, Луганска и всего, до чего долетят ракеты.
Но главное сражение идёт на юге. 
Надо помогать Южному фронту. Мы тоже сейчас собираем посыл-

ку для обороны на Южном фронте. Постараемся купить для Южного 
фронта тепловизоры, ПНВ, прицелы, защитные покрывала. 

Братья и Сёстры! Поможем отразить вражеское наступление!

Политджойстик/Politjoystic
Мои друзья из тыла южной линии фронта подтверждают мощней-

шую попытку атаки ВСУ. Потери врага сейчас подсчитывают (смотрят 
через коптеры), но и так понятно, что они огромные для одного дня, 
вернее одной ночи, боя. Будет еще несколько волн атаки ВСУ там или 
в другом месте - увидим. Но, сегодня там наши парни на подъеме, во-
одушевлены и говорят в трубу мне: «мы справимся» и «ты верь, бра-
ток».

...
Все последние события связаны: Герасимов в одном из штабов око-

ло ЛБС, подрыв Каховской ГЭС, выступление Шойгу для СМИ. И надо 
сказать, что наша Армия сегодня ночью показала, что она сделала вы-
воды, услышала критику и правильно на неё отреагировала. Поэтому, 
давайте заканчивать терки с ЧВК, отразим атаки, пойдем вперед и за-
кончим эту страницу истории России на победной ноте.

Димитриев
Атака ВСУ на запорожском направлении должна была сопрово-

ждаться форсированием Днепра и высадкой десанта южнее. На дан-

https://t.me/milinfolive/101883
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ный момент это невозможно.

МИГ России
Первую фазу контрнаступа наши успешно обнулили (достоверно, 

хотя бои продолжаются)
Пригожин объявился.
Хорошая первая половина дня

Рамзай
И вдогон о потерях...
Разгон видео с омскими мобилизованными, которых все бросили  

и они теперь доносят до общественности правду-матку о своих поте-
рях и тяжелейшем положении.

Скажу, что думаю, даже если это кому-то очень не понравится.
1. Это война! И тут убивают. И, если противник сосредотачивает про-

тив тебя силы, во много раз тебя превосходящие, то глупо ждать, что всё 
обойдётся. И артиллерия противника будет тут выкорчёвывать наши 
позиции со страшной силой - это называется «концентрация огня», и 
танки пойдут - «главная ударная сила» и соотношение будет один к 
пяти! Это не что-то там «невообразимое», а просто открываем учеб-
ник тактики «организация наступления». И потому просто надо стоять 
и держаться. Приказ такой!

2. Эти дни показали, что командуют нашими войсками люди с огром-
ным опытом, которые не психуют и людьми понапрасну не жертвуют. 
И то, что видно из передового окопа, то на оперативной карте выгля-
дит совсем иначе. И, да, есть правда солдата, сражающегося и уми-
рающего в  окопе, и есть правда командующего, который отвечает за 
десятки тысяч солдат и за общую ситуацию. Когда смогут - помогут. И 
подмога подойдёт, если где-то в другом месте не сложится ещё более 
трудная ситуация.

Александр Жучковский
Ночью хохол полез, но был бит. 
В ближайшие недели военные мероприятия будут выглядеть (и 

должны описываться) именно так.
Всем всего светлого и ясного.

Старше Эдды
Продолжающееся несколько дней наступление хохла демонстриру-

ет, что Залужный даже после серьёзного сотрясениях мозгов от «док-
трины Залужного», то есть мясных штурмов и мясных оборон, не ото-
шёл. В нынешнем наступлении хохла есть одно но. Больше он набрать 
такую массу пушечного мяса не сможет, да и по поводу техники Запад 
может задуматься. 

В общем чем больше убьём хохла сегодня, тем легче будет завтра. А 
послезавтра Запад ( скорее всего Лондон) начнёт причитать, что нуж-

https://t.me/mig41/26725
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но срочно остановить кровопролитие. В качестве бонуса в призывах к 
переговорам, британцы могут зачистить кого-то из действующих укра-
инских лиц. Думаю что Буданова или ещё кого-то с длинным языком.

Что-то знаю / Павел Данилин
По иогам этих нескольких дней поганого «контрнаступа», русская 

армия показала, что умеет учиться военному делу правильным обра-
зом, и бить врага так, чтобы только перья и пятачки летели.

Тут важно что понимать - кто бы не хулил и не пачкал грязью нашу 
армию - даже «очень хроший и честный блогер» - помните: перед вами 
враг. Если против армии, значит, враг.

А армия и флот - наши единственные друзья.

Юрий Баранчик
Киевский режим подтверждает потерю немецких танков Leopard
Сообщается, что Залужный доложил Зеленскому о потери первых 

танков Leopard, которые оказались слабее своих характеристик и были 
повреждены артиллерией России.

Потери ВСУ на южном фронте значительны, а прорыв организовать 
не удалось. Главком просит созвать ставку, чтобы изменить планы кон-
трнаступления, которые кардинально изменились, из-за ситуации на 
Каховской ГЭС.

Акциям немецких оружейных компаний приготовится к падению — 
ПТУР корректирует ставки :)

Холмогоров
Самый интересный вопрос на сегодня - это, конечно, вопрос русско-

го контрнаступления. Будет ли? Где? Когда? Какими силами?
<...>
Никакого украинского контрнаступления, как видим, нет. Контрна-

ступлением можно было назвать их действия прошлым летом и осе-
нью, но не сейчас. Шанс на свое контрнаступление под Бахмутом они 
упустили. Сейчас с их стороны чистое наступление.

И вопрос в том, сумеем ли мы как-то так истощить их силы и скон-
центрировать наши, чтобы результатом стало, допустим, взятие Запо-
рожья или очищение окрестностей Донецка?

ВСУ надо заставить потерять устойчивость.
Вряд ли уместно обсуждать такие вопросы в открытых телеграм-ка-

налах, но, по крайней мере, о них надо думать

Платон Беседин
Егор, вести наступление с нашей стороны надо в том случае, когда 

мы сможем максимально снизить свои потери пехоты, бронетехники 
и не подставить под удар свою собственную авиацию.

Одно дело работать от обороны, а совершенно другое дело в насту-

https://t.me/ctotoznayu/4143
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плении, когда наша авиация входит в зону действия ПВО противника.
То же и с минными заграждениями. Одно дело с удовлетворением 

наблюдать подрыв бронетехники и живой силы противника, но если 
наступать самим, то придётся уже преодолевать мины самим, а также 
птуры противника и прочее. Я уже сталкивался лично с минировани-
ем противником наших коммуникаций. И скажу, что это неприятные 
встречи. Они без потерь неприятные, а если с потерями?

Идти в лоб на освобождение оставшейся Донецкой агломерации – 
чрезвычайно сложно в городской застройке. Нам говорят, а вы с флан-
гов обойдите. Так по полям с флангов не менее сложно, если не более.

Остаётся тренироваться, наращивать умения, точность ударов, осва-
ивать новые технологии и методично выявлять и уничтожать огневые 
точки противника. А это долго. Я ряд укреплений невозможно взять с 
приемлемыми рисками потерь без авиации. Следовательно бомбить 
и выносить ПВО.

Более того, для стратегического наступления нам нужны ещё вой-
ска. При этом точек прорыва не так много. Это либо операция по осво-
бождению Харькова, без которой все остальные движения в Харьков-
ской области проблематичны. И без освобождения Харькова мы не 
создадим угрозы восточной группировке противника.

Либо наступать с юга на север, оставляя Запорожье в некотором от-
далении. Ибо возможности для освобождение Запорожья у нас пока 
отсутствуют после осеннего выхода с правого берега Днепра.

Так что выход у нас в общем один, наращивать свои возможности. 
И обескровить методичной работой ВСУ. Это ещё долгий путь.

Но решить вопросы собственной безопасности без надлома и унич-
тожения украинского государства мы не сможем.

Я уверен, что украинские наступления провалятся. Более того, они 
выгодны нам в военном отношении.

Необходимо чёткое целеполагание в войне, какого конечного ре-
зультата мы хотим. И каждый солдат должен эти цели понимать.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Пожалуй, теперь можно достоверно сказать ,что наступление ВСУ 

началось 5-6 суток назад. Началось с вспомогательного удара запад-
нее Угледара на Волновахском направлении. Одновременно начаты 
атаки- демонстрации (с тактическими целями) на Донецком фронте - в 
районе Водяное-Опытное, предпринимаются тактические атаки в рай-
оне Бахмута. Ну и позавчера начато наступление на главном направле-
нии - в районе Орехова на Мелитополь. На сеегодняшний день: вспо-
могательные атаки ВСУ ни к каким результатам ,кроме больших по-
терь, не привели. Новодонецкое взять не удалось, на остальных участ-
ках - в лучшем случае небольшие тактические успехи, измеряемые в 
нескольких километрах «серой зоны» и нескольких сотнях метров в 
глубину наших передовых позиций. Под Донецком - без изменений. 
Под Бахмутом - небольшие (и незначительные со всех точек зрения) 
тактические продвижения ВСУ. На основном направлении враг идет 

https://t.me/strelkovii/5318


ОГЛАВЛЕНИЕ 267ВОСЬМОЕ ИЮНЯ

«ва-банк», упорно атакуя наши позиции с целью прорвать фронт. На 
данный момент - после суток непрерывных боёв косвенно известно о 
незначительных вклинениях, прорывов нет. А большие потери - есть. 
Значительная их часть  - на минных полях в «серой зоне» и от ударов 
нашей авиации там-же. Вдруг выяснилось, что наша авиация готова 
именно к такому развитию событий, как ночная массированная ата-
ка, умеет ночью стрелять управляемыми ракетами не хуже, чем днем 
и заранее изготовилась к атаке противника. Теперь у «партнеров» два 
варианта: перестать жечь свои резервы в лобовых атаках, отползти и 
перегруппироваться (по сути - свернуть наступление в самом его на-
чале) или все-таки попытаться - пользуясь созданным значительным 
превосходством в числе людей и линейных подразделений  - сначала 
продавить фронт ,а потом попытаться его прорвать (как они делали в 
прошлом году под Давыдовым Бродом в Херсонской области). Пред-
полагаю, что начатые атаки враг не остановит, планы на ходу менять 
не будет и нас ждет длительное кровавое сражение. В зависимости от 
успехов противника - оно может продолжаться от нескольких суток (4-
5) до 2-3 недель. Если врагу удастся достичь хотя-бы минимально-об-
надеживающих успехов - он будет бить и бить в надежде на прорыв. 
Нет - атаки постепенно затухнут по мере нарастания потерь. Еще раз 
констатирую ,что очевидность направления главных ударов врага не 
позволила ему  достичь оперативной внезапности, равно как не уда-
лось и отвлечь резервы на второстепенные направления и направить 
их (не смотря на истерику Пригожина и Ко, которые как-будто «поды-
грывали» партнерам) на Белгородское направление для отражения 
вылазок ДРГ (что не значит ,конечно, что там нельзя было их отраз-
ить гораздо эффективнее без привлечения резервов с Южного фрон-
та). Нашего контр-наступления после отражения вражеского наступле-
ния   - ждать не приходится даже при самом оптимистическом рас-
кладе - противник и после поражения будет обладать серьезным пре-
восходством в живой силе и количестве общевойсковых соединений. 
Без широкой мобилизации и создания новых армий и корпусов (300 
тысяч военнослужащих дополнительно - как минимум, более-менее 
нормально обученных, вооруженных и снабженных) - успешно насту-
пать со стратегическими целями разгрома врага - ВС РФ не смогут.

ЖИВОВ Z
Многие эксперты говорят, что Запорожье - отвлекающий манёвр. А 

куда тогда ВСУ могут совершить основной удар?
Версии такие: Приднестровье, Луганск или… Белгород. Наименее 

рискованный с точки зрения последствий - удар на Луганск, но он и 
наименее выгодный. А вот удары на Белгород или Приднестровье бу-
дут крайне болезненными для России.

Платон Беседин
Все процитировали вот это от CNN: «Украина сталкивается с «жест-

ким сопротивлением» и потерями при попытке прорвать российские 
рубежи». 

https://t.me/zhivoff/9519
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И далее CNN пишет, что американцы видят большие потери ВСУ, но 
их это не волнует, поскольку «официальные лица США ожидали, что 
контрнаступление подвергнет украинский персонал высокому риску».

Но процитировали неполностью. Там ещё вот такое: «Потери, как 
ожидается, не повлияют на более масштабное запланированное укра-
инское контрнаступление».

Украинский персонал - это лютый цинизм. Украинский персонал, 
который сначала инфицировали ненавистью, после ложной мечтой, а 
затем научили убивать. И умирать.

Когда-нибудь война придёт и на территорию США. И если есть спра-
ведливые войны, то это будет именно такая - справедливая война.

Образ будущего
Почему-то подумалось. Примерно до весны 1945 года среди наци-

стов был человек, впоследствии ставший нам известным как Макс Отто 
фон Штирлиц.

До весны 1945 года он был для советских людей членом СС и не-
мецким фашистом.

Потом про него сняли фильмы, героизировали и даже назвали его 
другое имя, то ли Максим Исаев, то ли Всеволод Васильев.

Сейчас на той стороне разные люди, которых мы воспринимаем как 
коллективный Офис Президента или «штаб ВСУ».

Приказ подорвать дамбу Каховского водохранилища должен был 
отдать какой-нибудь особенный человек с суперцелями.

А вдруг наш нынешний Штирлиц снова немец? Или даже немка во 
главе ЕС. Вредит нам именно так, как оказывается полезно фронтовой 
стратегии (но не экосистеме и инфраструктуре Херсона конечно).

А вдруг мы вообще достигли таких невероятных высот в усвоении 
уроков советского кинематографа, что на каждом уровне управления 
НАТО у нас есть свой Штирлиц?

Все зависит от результата, конечно, от результата. Будет результат - 
будут и интересные истории. Потом.

Логика Маркова
Официальная позиция западных стран по Каховской ГЭС  - не воз-

можно определить детали взрыва, но виновата Россия, потому что она 
начала войну на Украине. Поэтому именно Россия виновата во всем, 
что там происходит.

Это косвенно говорит, что западные лидеры знают, что Каховскую 
ГЭС взорвала именно Украина. Ведь они не повторяют версию Зелен-
ского, что Россия взорвала Каховскую ГЭС. Почему? Потому что знают, 
что с этой версией их засмеют, эта версия о российском взрыве проти-
воречит всем фактам и логике. 

Поэтому западные лидеры, зная о лживости версии Зеленского.  
предпочитают уйти от конкретики и обвинить Россию так сказать не 
индуктивно, а дедуктивно. Не от фактов к ввводам. А от общих выво-
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дов к частным выводам.

Логика Маркова
Путин и Зеленский в зоне подтопления? Разница огромная.
1. Зеленский дал приказ взорвать Каховскую ГЭС. Сейчас валом в 

мире идет понимание этого. Зеленскому надо это остановить. Поэто-
му Зеленский приехал туда, сделать вид, что это не он взорвал Кахов-
скую ГЭС. 

2. Путину это не надо. Все и так знают, что это не Путин. Даже те, кто 
обвиняет Путина, знают, что это не так.

3. За Путиным охотятся террористы спецслужб Украины, США, Бри-
тании. Потому что Путин это лидер воюющей с ними России. Они счи-
тают, что ликвидация Путина ввергнет Россиюв кризис и заставит Рос-
сию капитулировать перед Западом. Не надо им давать такой шанс.

4. А Зеленский не лидер Украины, а марионетка США. Его устране-
ние не приведет ни к каким изменениям. Мало смысла убивать Зе-
ленского. Ну так только, для пиара? 

5. В Киеве у власти террористы, которые хотят убивать политиков. И 
убили уже множество политиков.

6. В России у власти команда цивилизованных политиков и даже гу-
манистов, которые политиков убивать считают неправильным. И не 
убили ни одного.

7. Поэтому Зеленский в Херсонской области и это правильно для 
него.

8.  А Путин в Москве и это правильно для него.

Канал Александра Михайлова
А еще хочется напомнить ликующим и крышующим киевский ре-

жим американцам, что на территории США действуют 70 крупных ги-
дроэлектростанций с мощностью более 100 МВт.

И каждая из них - потенциальная техногенная катастрофа.
Как говорится, в эту игру можно играть и вместе.
Доиграются ведь, потом поздно будет плакать и бегать с криками 

«омайгад».

Логика Маркова
Ещё одно подтверждение того, что именно Украина взорвала Ка-

ховскую ГЭС, - то, что Украина открыла шлюзы Днепрогэса выше по 
Днепру и спускает очень много воды, чтобы усилить затопления ниже 
Каховской ГЭС. Им нужно затопить по максимуму линии обороны ар-
мии России на низком левом берегу Днепра.

Логика Маркова
Самый популярный журналист в США Такер Карлсон в своем пер-

сональном  эфире, который уже посмотрели 100 миллионов человек 
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заявил, что очевидно, что Каховская ГЭС была взорвана Украиной по 
приказу лично Зеленского. И Зеленский это явная угроза всеобщему 
миру.

Да, Зеленский это главный в мире экологический террорист.
И это понимают все разумные люди. Впрочем они тоже понимают, 

что Зеленский дает приказы о терактах по приказу своего руководства 
из спецслужб США.

Логика Маркова
Зеленский это живой сатана, который уничтожает христианство на  

Украине, да, именно живой сатана, так его назвал самый популярный 
в Америке тележурналист Такер Карлсон, который очень популярен 
среди консервативных американцев искренних христиан.

Логика Маркова
Взрыв Каховской ГЭС западные сми, эксперты и политики сейчас все 

больше продвигают как результат технического сбоя, случайности. Да 
ну? Работала с 1950 года, 73 года и случайно разрушилась в дни нача-
ла наступления армии Украины в этом районе? 

Нужно быть или идиотом, чтобы верить в такие случайности. Или 
лжецом, пытающимся оправдать экологический терроризм, - это если 
не верить в эту ложь, но говорить ее. 

Каховская ГЭС была взорвана Украиной по приказу лично Зеленско-
го. Это крупнейший акт экологического государственного терроризма, 
это преступление Зеленского и лидеров стран НАТО против человече-
ства. Только так.

Юрий Баранчик
Зеля вообразил себя Наполеоном. Жмеринского, правда, разлива. 

Хочет шантажировать НАТО своим отсутствием на саммите. Кажется, 
если он не прилетит, всем даже будет легче от этого.

Если на саммите НАТО в Вильнюсе Украине не дадут четкие, пропи-
санные на бумаге гарантии или членства в Альянсе, это будет преда-
тельством.

Об этом на пресс-конференции в Киеве заявил президент Украины 
Владимир Зеленский, передает корреспондент «ПолитНавигатора».

По мнению Зеленского, без получения таких гарантий Украине не-
чего делать на запланированном на июль саммите.

Он лишь озвучивает британские хотелки. Личных желаний у этой 
куклы нет. И да – охрана у него британская.

Обыкновенный царизм
На Западе ожидают, что Украина будет «ампутирована» — Die Welt
В западной прессе всё больше появляется публикаций о скором пре-

кращении огня на Украине. Похоже, в успехи наступления хохлов не 
верят даже их хозяева. 
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Исключением не стала и Die Welt, которая отмечает, что по проше-
ствии года война на Украине зашла в тупик. «В настоящее время мно-
гое указывает на то, что в конце концов, несмотря на массированные 
поставки Западом оружия Украине, может возникнуть тупиковая си-
туация, в результате которой Запад и Россия придут к выводу, что пре-
кращение огня является наилучшим решением», - пишет издание.

Политджойстик/Politjoystic
Перелом в информ/политике. Президент Путин Путин сокращает 

дистанцию. Он напишет письмо военнослужащим СВО, сказав «на та-
ких ребятах и держится вся страна». Что это значит? Сидел такой Пре-
зидент и вдруг решил а дай-ка я напишу письмо солдатам. Нет. Ему 
поступают доклады и по военной части, и по информационной. При 
чем по нескольким каналам, которые независимы друг от друга и бо-
лее того - конкурируют между собой. После этого проводятся совеща-
ния и где дают рекомендации. В силу его принципов управления сле-
дует пауза и потом решение.

...
Сегодня мы впервые, пожалуй, увидели сокращение дистанции в 

инфорполитике и значит за этим последуют и административные ре-
шения. Кадровые? Не знаю. Его действия в этой части всегда не пред-
сказумые. Но, умные ведущие ТВ и Р начали «работать» ... по другому 
- без тупой пропаганды.

BRIEF
По Telegram-каналам начали распространять видеообращение под-

полковника ВС РФ Романа Винивитина, которого ранее ЧВК «Вагнер» 
«взяли в плен» по одной версии и «задержали и передали для про-
ведения следственных версий» по другой. Поступило такое видео и в 
Brief, приводим обращение тезисно:

▪️Винивитина сняли с должности командира 72 бригады;
▪️Вагнера провоцировали военнослужащих на конфликты, угрожа-

ли их «обнулить», похищали солдат, требуя обменять их на боепри-
пасы, избивали и унижали. Один из подвергнутых унижениям и «опу-
щенный» совершил суицид. Также, по словам подполковника, бойцы 
ЧВК похитили два танка, четыре пушки, КАМАЗ и БМП;

▪️ЧВК «Вагнер» обвиняли МО РФ в ослаблении флангов, но сами за-
ставляли военнослужащих ВС РФ подписывать контракты с компани-
ей, тем самым подрывая ту самую оборону;

▪️Конфликт с вагнерами, в результате которого последние были ра-
зоружены, по словам Винивитина, начался с их стороны, а он отка-
зался выполнять их требования, так как подчиняется не ЧВК, которые 
были отправлены в известном направлении - нах*й, а ВС РФ;

▪️После пленения Винивитина его избили, не давали спать, вывола-
кивали из подвала и пытались расстрелять;

Распространенное видео с допросом — результат давления, у под-
полковника была контузия, что подтверждается медицинскими доку-
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ментами. У ЧВК «Вагнер» есть видео подтверждающее пытки и изде-
вательства;

▪️Минирование тыловых районов «Вагнера» - это вброс, это не тылы 
ЧВК, это зона ответственности 72-й бригады. Данное заявление - это 
продукт воспаленного сознания пиар-службы ЧВК;

▪️Подполковник заявил, что Пригожин занимается дискредитацией 
ВС РФ, забывая, что на широком фронте воюют и другие структуры, 
благодаря которым, в том числе и произошли успехи «Вагнера»;

▪️Винивитин планирует опубликовать доказательства своих утверж-
дений и некое «свое заявление» вероятно в правоохранительные ор-
ганы;

▪️Подполковник утверждает, что опубликованное видео его личная 
инициатива, никем не поддерживаемая, в то же время заметно, что 
обращение он читает с листа.

КНС
В сети распространяется видео с подполковником Винивитиным, 

переданным органам следствия для выяснения обстоятельств мини-
рования путей отхода сил ЧВК Вагнер.

Оставив за скобками изложенные факты его обращения, оператив-
ный анализ данного видео позволяет зафиксировать следующие мо-
менты.

1. Судя по склейкам, человек говорит блоками заученный текст и 
подглядывает в лист. Использование телесуфлера, как предполагают 
некоторые ТГ-каналы, маловероятно. Либо телесуфлер установлен не-
корректно (не под камерой).

2. Ошибки в субтитрах.
3. Низкое качество съемки.
В структуре Минообороны работает целый информационный центр 

Войск информационных операций.  В данном случае, «высококвали-
фицированные специалисты» не только не подготовили самого высту-
пающего (да, такую работу тоже должны проводить), но и выпустили 
продукт, который не соответствует даже минимальным требованиям 
качества.

ЯнZен | #ШВО
По поводу крайне позорного видео Винивитина, перефразирую 

анекдот:
– Вагнера либо опускали либо расстреливали наших, внучок. И вот 

они меня задержали. 
– И что? 
– Попытались расстрелять меня, внучок.

Старовойтов о политике
Противники Евгения Пригожина, если догадаются, конечно, сейчас 

из обвинений плененного «Вагнером» подполковника могут слепить 
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целый «Пригожингейт». И даже сделать медиа-сериал «Последний 
бой подполковника Винивитина» в жанре политико-уголовного рас-
следования. Это, конечно, несколько украсило бы нашу скучную ре-
альность.

Образ будущего
Киев готовится к визиту главы ЦРУ. Уильям Бернс завтра посетит Ру-

мынию и возможно Молдову, а в воскресенье его ожидают в бункере 
Зеленского. 

Визит же самого Зеленского в Харьков был согласован с Москвой и 
гарантии безопасности Кремль выписал на 3 часа. 

В тоже время, глава ГУР перекочевал в Часов Яр и готовит ряд опе-
раций на флангах в Бахмуте. 

…
В Макао в одном из люксовых отелей, снятым на трое суток пол-

ностью, проходит слет трех ведущих кланов якудза и двух индийских 
ОПС. Глава МИ6 в это время посещает Токио с официальным визитом 
по линии координации спецслужб. 

В Армении, Казахстане, Узбекистане и Таджикистане начали офици-
ально работать представители финансовой разведки Минфина США и 
прикомандирование от посольства США агенты ФБР. В каждом банке 
топ-30 теперь будет находиться сотрудник, отвечающий за режим со-
блюдения санкций, а кроме этого в Центральных Банках этих респу-
блик будет мониторинговый центр, где будут «светиться» все транзак-
ции компаний, связанных с РФ или ее гражданами. 

Грузия пока заблокировала подобный сценарий, сославшись на не-
готовность банковской системы. 

То есть атака идет по широкому спектру фронтов, главный из кото-
рых не военный, а финансовый. Главная задача - на фоне вылазок ВСУ 
закручивать гайки в странах, где пока ещё открыты лазейки для парал-
лельного импорта и теневых схем расчетов.

Логика Маркова
Зеленский сейчас приехал в Херсонскую область ликвидировать ре-

зультаты подтопления от взрыва Каховской ГЭС. Это грамотное реше-
ние, его цель - переломить в мировом информационном простран-
стве стремительно ширящееся убеждение, что Каховскую ГЭС взорва-
ли именно ВСУ по приказу лично Зеленского. Западные сми уже на-
чали уходить от версии, что это Россия взорвала, к версии, что это не 
важно и не возможно определить, кто взорвал, потому что все равно 
во всем виновата Россия. Это полупризнание, что Каховскую ГЭС взор-
вали по приказу Зеленского.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Как пес возвращается на свою блевотину - так и Зеленский возвра-

щается в места своих преступлений. 
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Сегодня ублюдок в Херсоне.

ЖИВОВ Z
По Херсону сейчас гуляет Зеленский. Братья артиллеристы, знаю что 

вы сейчас там плаваете, но поднимите в воздух птицу, ударьте пару 
раз по субъекту. Неполное служебное соответствие того стоит. Кроме 
того Зеленский незаконно вторгся на территорию РФ, и может расце-
ниваться как террорист, возможно ответственный за подрыв Кахов-
ской ГЭС.

Что-то знаю / Павел Данилин
Почему не убить Зеленского, как когда-то Дудаева?
Потому, что убийство кровавого карлика ничего не даст, кроме не-

гатива. Сделать из наркомана - героя на века? Ну нет уж. Украинцы 
должны знать, кто уничтожил их народ, кто обманул народ, кто вверг 
народ в страдания. И будут знать, что это сделал тот самый клоун, ко-
торого они сделали президентом на фоне его обещаний замириться с 
Россией.

Убить его? Нет... Это слишком легкий путь.

Анатолий Шарий
Зеленский уехал. ВС РФ начали обстреливать Херсон.

Образ будущего
Шарий подтвердил трехчасовой коридор Зеленскому, организован-

ный для PR. 
Личные договоренности соблюдаются свято, как транзит газа и неф-

ти, как вывоз зерна и подсолнечника, леса и контрабанды. А теперь 
еще в личные договоренности вошла черная трансплантология.

Британским и американским пенсионерам с возможностями тоже 
нужны органы, чего им зря пропадать. 

На Украинской стороне одним из кураторов-функционеров этого 
ужасного бизнеса является Тайра, та самая и нардеп Безуглая.

Обыкновенный царизм
Польша и Прибалтика вступят в войну?
Перевод «Обыкновенного царизма» оригинальной статьи The 

Guardian
Некоторые страны НАТО могут разместить свои войска на Украине, 

если Киеву будет отказано в реальных гарантиях безопасности на пред-
стоящем саммите в Вильнюсе. Об этом заявил бывший генсек НАТО 
Андерс Расмуссен. 

Расмуссен, советник президента Владимира Зеленского по вопро-
сам дальнейшей интеграции в европейскую структуру безопасности, 
побывал в Европе и Вашингтоне, чтобы оценить настроения перед на-
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чалом решающего саммита 11 июля.
Он также заявил, что даже если часть государств обеспечит Украи-

не гарантии безопасности, другие страны будут настаивать на обсуж-
дении вопроса членства Украины в НАТО на саммите.

Логика Маркова
Некоторые страны НАТО могут отправить свои войска на Украину 

для участия в войне против России. Это заявил бывший генсек Расмус-
сен. Объясняю.

1.  Он сказал, что Польша и страны Балтии склоняются к этому.
2. Расмуссен заявил, что это будет, если НАТО на саммите в Виль-

нюсе не примет решения о сроках и гарантиях вступления Украины в 
НАТО.

3. Это так Расмуссен давит на НАТО.
4. Расмуссен получает огромные деньги от Зеленского за то, что воз-

главляет рабочую экспертную группу по выработке вступления Укра-
ины в НАТО. Деньги это конечно, не украинские, а американские. Но 
Расмуссен получает эти деньги от Зеленского. 

5. Есть «формула Расмуссена», которую он и Зеленский сейчас про-
двигают. Ее суть, - Украину принимают в члены НАТО, но делают это 
во время перемирия, и гарантии вступления НАТО в войну на стороне 
Украины дают пока только на те территории, которые Украина контро-
лирует фактически. 

6. Вот эту формулу Расмуссен и проталкивает по просьбе Зеленско-
го. И получает за такие слова огромные миллионы. 

7. Расмуссен этим заявлением угрожает натовским политикам и бю-
рократам. 

8. Если по формуле Расмуссена в Вильнюсе Украину пообещают 
принять в НАТО, Расмуссен получит огромную премию. Трудно сказать 
сколько, но видимо, где то около 10 миллионов евро. Или в долларах 
ему сразу платят?

9. Предлагаю НАТО за коррупцию лишить Расмуссена звания «быв-
ший Генсек НАТО» и пенсии. Зачем ему пенсия, если он такие огром-
ные коррупционные деньги от Зеленского получает?

Логика Маркова
Расмуссен врёт, чтобы получить деньги. Официальных войск ни 

Польши ни Литвы ни Эстонии на Украину не пошлют. А неофициально 
и так польские войска там уже воюют.

 Просто план Расмуссена, за реализацию которого Зеленский из 
американских денег платит Расмуссену огромную зарплату, - Расмус-
сен протолкнуть никак не может. И если в Вильнюсе Зеленского ждет 
опять провал, то после этого Зеленский Расмунсена может просто уво-
лить. А там реально огромные деньги. Вот Расмуссен и суетится, при-
думывает громкие заявления.

 Зеленский, гони этого жулика Расмуссена! Он тебя обманывает. Кор-
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рупицонер, лощеный европейский коррупционер.

Умный еврей при губернаторе
Бывший (это важно, он может не от что угодно) генсек НАТО Рамус-

сен заявил, что некоторые страны НАТО могут послать войска на Укра-
ину. Без согласия альянса. Если альянс будет и дальше сопли жевать. 

Некоторые - это, понятно, Польша. 
И я так полагаю, это был бы лучший вариант. И лучший мир. 
Между Польшей и Россией. Можно даже по границе 1686 года. Для 

начала

Дмитрий Медведев
Фог Расмуссен и раньше не был шибко умным человеком. А сей-

час и вовсе впал в доктринёрское слабоумие. В интервью «Гардиан» 
он заявил, что, даже если Бандерокраина не получит приглашения в 
НАТО в Вильнюсе, страны Альянса смогут отправить туда свои войска. 
Типа сами, самостоятельно.

Ну а население этих стран спросили? Кто из них желает войны с Рос-
сией? Хотите гиперзвуковые удары по Европе, да? И что по этому по-
воду думает Uncle Sam? Его ведь это тоже затронет…

Вот что значит не вовремя стать внештатным советником всяких 
жадных гнид типа порошенки и прочих коррумпированных нацистов.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Идею Йенса Расмуссена насчёт ввода на Украину военнослужащих 

Североатлантического Альянса не стоит недооценивать. И то, что это 
всего лишь «самопиар» и нечего по этому поводу заморачиваться - вер-
сия, конечно, интересная, но полезная исключительно для самоуспо-
коения. Сколько такого рода предположений нашими умниками-раз-
умниками, высмеивавшими на протяжении более чем трёх десятиле-
тий алармистов с их вечными тревогами и подозрениями, было на го-
лубом глазу охаяно? И кто, в результате, оказался прав насчёт того, что 
НАТОвцы, вне зависимости от того, в чём они наше начальство заверя-
ли, что гарантировали и что подписывали - были и остаются смертель-
ными врагами нашей страны, которые себя в этом качестве ещё проя-
вят? Ну, они и проявили. Или пока что недостаточно? Ну-ну... А что бу-
дет достаточно?

Соответственно, самое время перестать валять дурака и начать при-
кидывать, из каких именно стран на Украину будут введены воинские 
контингенты в поддержку киевского режима, какие конкретные под-
разделения это будут, сколько их будет и с какими вооружениями, где 
они будут дислоцированы и какой урон в личном составе им нужно 
нанести для того, чтобы они оттуда в разумные сроки ушли также, как 
ушли из Ирака и Афганистана. Говоря проще: сколько их надо будет пе-
ребить, чтобы правительства их стран их оттуда к чёртовой матери за-
брали, с учётом того, что нынешние европейские лидеры не чета про-
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шлым, американцы на них имеют такое влияние, которого ни при ка-
ком из предшествующих президентов Соединённых Штатов не имели 
и ставки в нынешнем противостоянии с Россией у них такие, каких до 
того не было никогда и ни в какой войне.

Равреба пишет
Случай в Гомеле.
История Протасевича и Сапеги завершилась хэппи-эндом. Оба полу-

чили заслуженный приговор, но помилованы Батькой в рамках сдел-
ки со следствием. Никто бы не заметил.

НО ТУТ ЗАИГРАЛ ОРКЕСТР ПОЖАРНЫХ.
И только один догадался пригласить даму на танец. Надеюсь губер-

натор Приморья в своем VIP-самолете подарит Софии новый айфон. 
Где-то в углу обижался Рома Протасевич. Ему не дадут.

Комиссар Исчезает
Тот факт, что помилованную Лукашенко майданщицу Сапегу прини-

мала делегация из России во главе с губернатором (хорошо хоть не с 
министром и почетным караулом) - это еще одна, стомиллионная ил-
люстрация все того же старого тезиса.

Становясь в России либералом-западником, вы автоматически по-
вышаете свой социальный статус и поднимаете свой ранг в глазах го-
сударства, которое вроде бы ведет с вами борьбу.

Да, это не гарантирует вам избавления от всех проблем. Проблемы 
возможны.

Да, если при этом у вас нет иноэтнического происхождения, одни 
убеждения - вы сильно рискуете.

И все же либеральный активизм превращает человека в России в 
господина, ну хоть в полугосподина, в четвертьгосподина, но что акти-
визм этот возвышает человека с точки зрения системы, и даже в тюрь-
ме такой человек становится пленным рыцарем, а не обычным поби-
тым холопом, - это несомненно.

Свергал Лукашенко во имя евростандартов - тебя вызволят, и даже 
губернатора за тобой пришлют.

Рассердил того же Лукашенко, Токаева, Туркменбаши и далее по 
списку, вякнув что-то о правах русских - ну, сам понимаешь. Сиди, смо-
три на небо в клетку.

Государь, сделайте меня сапегой. Не вчера было сказано, ой, не вче-
ра.

МАРДАН
Встреча бывшей (?) майданщицы Сапеги целым приморским губер-

натором Кожемяко отчетливо воняет деревенским нужником.
Столько пафоса, столько внимания со стороны госСМИ вызывало 

разве что возвращение в Россию Виктора Бута.
Но там понятно - человек служил Родине. А тут все с точностью до 
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наоборот.
В Системе снова сработал «рефлекс Венедиктова». Власть изо всех 

сил хочет нравится либеральным гражданам. Их внимание - дорого. 
Их похвала - бесценна.

Либеральные граждане правда жест не оценили и тут же накидали 
в режим очередную тонну говна. Начиная от того «почему так долго?» 
и заканчивая «зачем вы мрази заставили девочку благодарить вашего 
усатого диктатора?».

Для патриотического большинства, которое слегка удивилось, есть 
презрительное - «мы своих не бросаем» даже если эти свои нас в Гаа-
гу отправить хотят. 

Губернатор Кожемяко, который решил повысить свою медиаизвест-
ность теперь с помощью вызволения из белорусского плена власов-
ской подстилки, по итогу выглядит классическим представителем пар-
тии мира поражения, хотя еще совсем недавно ездил на фронт и ак-
тивно качал тему мобилизации общества.

Осталось понять - какой Кожемяко настоящий?

Олег Царёв
На самом деле правильно, что помиловали. Но непонятно то, как уз-

ницу встречали. Она точно не разведчица, что выполняла правитель-
ственное задание в тылу врага?

Холмогоров
Объясняю на Ридовке что такое РНГ (Русское Национальное Госу-

дарство) и как его понимать правильно, а как неправильно.
Правильно (спойлер) - это историческое русское государство, кото-

рое ставит своей задачей воссоединение русской нации и высокое ка-
чество её жизни. Неправильно - это некое «нацгосударство», которое 
нужно вырезать из большой исторической России, которая, якобы, яв-
ляется «тюрьмой» русского народа. Первое понимание надо продви-
гать за второе надо бить.

Александр Храмов
До войны мы даже не представляли, насколько большое место в 

русском культурном поле занимали русскоязычные украинцы, и как 
потребители, и как производители контента. Именно они сыграли не 
последнюю роль в том, что рунет стал одним из самых насыщенных и 
живых сегментов интернета.

Сужу об этом по ютубу. После 24.02 выяснилось, что многие кана-
лы, которые я там смотрел, вели люди с Украины. Ведь если человек 
не «гэкает», не педалирует свое происхождение, снимает ролики на 
общечеловеческие темы, то в общем ведь никогда и не задумаешься, 
откуда он – из Омска или из Днепропетровска.   

Например, талантливый кавер на песню Егора Летова оказался твор-
чеством молодежного хора из Харькова – после 24.02 этот коллектив 
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приостановил свою деятельность, в дом одного из участников хора 
попала ракета, другие разъехались.

А вот симпатичная молодая женщина, которая снимала забавные 
видеоуроки английского. Но после 24.02 вместо очередного урока она 
выложила видео, где с осунувшимся лицом, без макияжа, в какой-то 
пижаме сидит в подвале. Оказалось, что эта «тичер» – уроженка Лу-
ганска, живущая в Киеве. Сейчас она прицепила на заставку своих ста-
рых видео украинский флаг и перестала выкладывать новые уроки на 
русском. Зато на ее канале появились первые ролики на мове - нелов-
кие, нескладные. В своем инстаграме «тичер» обещает как следует вы-
учить «родной язык». Я в комментариях не удержался и спросил, что 
же это за родной язык такой, если его приходится специально учить, 
как иностранный.

А вот стример, который делал обзоры чемпионатов по Age of Empires. 
Оказалось, что он тоже с Украины – и сейчас стал выкладывать видео 
на украинском. Но, конечно, они набирают в разы меньше просмо-
тров, чем на русском.

А вот какой-то умелец, который выкладывал видео из серии «как 
собрать дверную коробку своими руками». После 24.02 он записал 
видео, на котором на фоне флага Украины бренчит на гитаре песню 
«Никогда мы не будем братьями». Свой канал, называвшийся «Семья 
Поддубных», он переименовал в нелепое «Сім’я Піддубних».    

Может показаться, что все это мелочи – ну, подумаешь, обойдемся 
и без этих хохлов из интернета, мало ли что у них сотни тысяч подпис-
чиков и миллионы просмотров, зато у нас есть Толстой и Достоевский. 
Но проблема-то в том, что живая ткань культуры ткется из таких вот 
нитей повседневности. Именно из этой мелочной стихии бытования 
языка вырастают могучие побеги, тянущиеся к вершинам духа. Хотя 
есть Гораций и Цицерон, римская культура мертва, потому что никто 
на латыни больше не объяснит, как повесить дверь в доме – и значит, 
и новые горации и цицероны уже не появятся.

Конечно, 140-миллионая Россия никуда не делась, и у нас есть свои 
блогеры и всё такое. Но после 24.02, окончательно закрепившего ан-
тироссийскую трансформацию Украины, наше русское пространство 
смыслов сузилось, обмелело, от нас отрезали кусок живой плоти. В от-
личие от сельской Западенщины, куда почти не долетают ракеты, рус-
скоязычная Украина была самой урбанизированной и образованной, 
и это реально большая потеря. Это еще одно звено в череде истори-
ческих катастроф, которые, начиная с 1914 года, раз за разом подры-
вают жизненный потенциал русского народа.

Что-то знаю / Павел Данилин
Пока все западные страны рассказывают, какими агрессорами явля-

ются русские, поскольку решили защитить права русских людей Вос-
тока бывшей УССР на жизнь, одна из стран Запада занимается тем, что 
спокойно оккупирует чужую землю и в ус не дует. И никто не говорит 
ничего об этом. Все делают вид, что так и надо. Ну, точнее, правитель-
ство оккупированной страны кричит криком, но кто же будет слушать 
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эту оккупированную страну? Ведь оккупант - сам гегемон. США.
Да, США с 2019 года оккупирую нефтедобывающие регионы Сирии. 

С 2019 года США воруют сирийскую нефть. С 2019 года Сирия требует 
США вывести войска с ее суверенной территории. Но США рассказы-
вают, что, мол, находятся в Сирии для того, чтобы противодействовать 
ИГИЛ. 

Что самое смешное в этом (хотя не до смеха) - это то, что на самом 
деле, именно США создали ИГИЛ. Именно они взрастили гнойник меж-
ду Ираком и Сирией, который в худшие времена занимал треть Ирака 
и две трети Сирии. Но Россия с 2012 по 2018 год разрушила ИГИЛ, унич-
тожила его, несмотря на жуткие конвульсии, в которых бился Лондон 
и Нью-Йорк. И никакого не было ИГИЛ в 2019 году. Не от чего было за-
щищать. Скорее от США надо было защищать. 

Так вот, оккупанты из США сидят в Сирии, воруют нефть. И, как на 
днях заявил Джон Кирби, применят силу против любого, кто помеша-
ет им сидеть в Сирии и воровать нефть. 

Слышали ли вы что-нибудь от мировой общественности о том, что 
США - страна-агрессор и оккупант? Нет, не слышали, потому, что «вы 
не понимаете, это другое»...

BRIEF
Патрушев: США хотят ослабить Россию, но их конечная цель — Ки-

тай.

Старовойтов о политике
Стоит обратить внимание на любопытное заявление секретаря Сов-

беза Николая Платоновича Патрушева, в котором он позиционирует 
Россию как передовой отряд Китая. Что полностью симметрично укра-
инской идеологеме: Украина - передовой отряд Запада. 

Объяснительная модель СВО, где и Россия и Украина - лишь прокси 
в большой гибридной войне Запада с Китаем интересна тем, что адре-
сат ее находится не в России. Это может означать, что ресурсы прямо-
го диалога полностью исчерпаны и надежда остаётся только на «диа-
лог бенефициаров» - США и Китая. Еще одним диким выводом из за-
явления секретаря Совбеза может стать то, что и сама СВО была нача-
та в интересах Китая, но это слишком вольное допущение, конечно…

Логика Маркова
Говорят, Китай и Куба договорились о создании мощной китайской 

разведовательной базы на Кубе. Она будет держать под контролем 
весь юго-восток США. А Китай обеспечит несколько миллиардов ин-
вестиций в Кубу.

Это хорошо. Чем больше наши друзья объединяются и втягиваются 
в конфликт с США, тем лучше. 

И хороший пример, как Китай заменяет Россию в качестве главного 
геополитического противника США. Ведь раньше СССР и Россия были 

https://t.me/rusbrief/124313
https://t.me/sstarovoytov/672
https://t.me/logikamarkova/6749
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главной державой на Кубе. Наверное это уже неизбежно.

Kotsnews
10 выводов  после начала наступления ВСУ в Запорожье
1. Противник подошел к наступлению не с теми ресурсами, на ко-

торые рассчитывал. Удары по складам с боеприпасами к западным 
типам вооружений (Хмельницкий, Николаев, Одесская область и т.д.) 
пусть не обнулили, но серьезно потрепали потенциал ВСУ. А результат 
к саммиту НАТО в Вильнюсе надо показывать.

2. Чтобы не прогадать, Киев первым же эшелоном бросил в бой 
и французские колесные танки, и немецкие «Леопарды» и даже гер-
манскую систему ПВО «Ирис-Т» к «передку» подтянул. С одной сторо-
ны, наступательные порядки прикрывать, с другой - устроить засаду 
на нашу авиацию.

3. Первые три дня наступления для Украины закончились ничем. Из-
за сплошного минирования полей техника противника была вынуж-
дена идти колоннами по дорогам, подставляясь под удары нашей ар-
тиллерии и авиации. Временные успехи на Южно-Донецком направ-
лении были нивелированы бойцами ОБТФ «Каскад». Чтобы срочно от-
вести внимание от неудач на фронте Киев подрывает Каховскую ГЭС в 
расчете на паузу, по сценарию малайзийского «Боинга».

4. Сценарий не заходит и Киев снова идет в атаку на Запорожье. С 
блицкригом тоже явно не задалось. Противник ожидал, что он унич-
тожит нашу логистику и штабы, а затем при виде первых «Леопардов» 
мы побежим, сломя голову.

5. Но потери управления войсками у нас не произошло - все на своих 
местах. Дезорганизации внутри подразделений тоже нет - даем мощ-
ный отпор. При том, что Киев в бой бросает свои подготовленные ре-
зервы.

Наши достойно встречают первую волну наступления. Да, с потеря-
ми, но без суеты и неразберихи. Нанося отборным соединениям про-
тивника масштабное огневое поражение. В том числе, уничтожая и 
РЛС хваленого немецкого комплекса ПВО «Ирис-Т».

6. Конечно, это только начало наступления Киева. Оно идет волна-
ми, практически без передыху. Особенно тяжело приходится нашим 
парням на Ореховском направлении. Противник пытается проломить 
наши позиции, чтобы выйти на Токмак и Пологи.

Но сработали и минирование полей, и эшелонированная оборона, 
когда можно отойти на более выгодные позиции, не потеряв при этом 
стратегической территории. Да, тяжело. Но в эти дни наша армия по-
казывает, как нужно драться за свою землю, за каждый ее клочок. Во-
преки всему. Как 80 лет назад. Красавцы!

7. Противник при этом несет серьезные потери как в живой силе, 
так и в технике. По радиоперехватам ясно, что некоторые подразделе-
ния уже отказываются идти вперед, получив по зубам. Мало собрать 
в ходе мобилизации толпу народа и обучить ее обращаться с замор-
ской техникой. Все-таки без серьезного наступательного опыта вое-

https://t.me/sashakots/40240
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вать против наших подразделений, которые почти год сидят в оборо-
не на этих направлениях, сложно.

8. В украинских СМИ - солидарное молчание по поводу происходя-
щего. Зато есть вынутый из табакерки Зеленский, гуляющий по подто-
пленному Херсону. За журналистов незалежной отдувается Washington 
Post: «На поле боя очень сложно. Наша артиллерия и авиация работа-
ют, но и русские тоже работают. Это сложно и для нас, и для них. Во-
оруженные силы наступают. Но не так быстро, как хотелось бы», - ци-
тирует американское издание военнослужащего одной из бригад.

9. Беспрецедентность активности противника отмечают и наши бой-
цы. «У них какой-то день ракетчика, - поделился со мной офицер с За-
порожского фронта. - Первый раз за все время такое массированное 
применение. Соседям ракетами HIMARS прямо по окопам били. И не 
жалко? Ничего, стоим, держимся, отвечаем. Авиация отлично отраба-
тывает и днем, и ночью».

На позициях отмечают, что готовятся к отражению более массиро-
ванных атак, которые наверняка последуют во второй волне наступле-
ния.

10. Официальный Киев отнекивается, заявляя, что никакого насту-
пления пока не начинал. Тем временем в Телеграме, в городских укра-
инских каналах сегодня распространяется объявление о срочном сбо-
ре донорской крови — в Кривом Роге, Харькове, Одессе, Черновцах, 
Николаеве, Черкассах, Запорожье, Днепропетровске…

Национальный Z Курс
Там где-то идут разговоры о том, что «укропы» забрали у нас каки-

е-то территории. Хочу заверить, что все хорошо. Идет планомерная ра-
бота по уничтожению противника, и вопрос, конечно, однозначный, 
что в этой битве мы будем стопроцентно победителями. Повода для 
того, чтобы кто-то беспокоился, не вижу.

Командир спецназа «Ахмат» Апты Алаудинов

Обыкновенный царизм
ВСУ продолжают терроризировать мирные города России
Обстрелы территории РФ со стороны ВСУ не утихают. 
В эти часы хохол обстрелял из РСЗО Горловку, было зафиксировано 

не менее 23 прилетов. В результате атаки погибла молодая девушка, 
еще девять человек пострадали.

Обстрелы ВСУ также зафиксированы с утра сразу в нескольких райо-
нах Белгородской области. Только по Шебекинскому городскому окру-
гу было выпущено 345 единиц боеприпасов. В Новой Таволжанке — 
40 прилетов. 

Нападению со стороны ВСУ также подвергся пункт эвакуации граж-
данского населения в Голой Пристани — погибло два человека, в том 
числе 33-летняя беременная женщина. Ещё два человека ранены, их 
везут в больницу.

https://t.me/nationkurs/25733
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«Обстрел был именно намеренный, нелюди стреляли специально 
по мирным людям», - сказал врио губернатора Херсонской области 
Владимир Сальдо. 

В это время Зеленский свободно разгуливает по затопленному Хер-
сону, а значит гарантии неприкосновенности с него не сняты — этого 
не сделали даже после атаки дронами по Кремлю.

Юрий Баранчик
Российская партия предательства резко активизировалась 
Вариант завершения конфликта на Украине через «корейский вари-

ант», «когда на бумаге между двумя половинами полуострова мира 
нет, а по факту - худо-бедно есть», России совершенно не подходит.

Писал на эту тему ещё 9 января 2023 года: «Любые промежуточные 
варианты стратегически невыгодны России. Это отложенное пораже-
ние. Делать надо сейчас и не откладывать на потом — по максимуму, 
жёстко, проводить тотальную зачистку территории.

На территории Южной Кореи находится воинский контингент США 
численностью 28,5 тыс. человек. И Корейский полуостров постоянно 
находится на грани войны. Это как незаживающая рана».

Приоритетная задача СВО — не допустить развёртывания военной 
инфраструктуры США и НАТО на Украине. А «корейский вариант» как 
раз и предполагает военное освоение американцами и их союзника-
ми оставшейся под контролем киевского режима украинской терри-
тории.

В конечном итоге, США могут добиться разрушения стратегическо-
го ядерного паритета с Россией. Т.к. Украина очень удобна для нане-
сения по нам превентивного обезоруживающего удара, чтобы исклю-
чить наш ответно-встречный ядерный удар.

Очевидно, что озвучивание желательности «корейского варианта» 
идёт со стороны российской «партии мира» = партии поражения Рос-
сии.

Олег Царёв
Попытки наступления ВСУ продолжаются. С ночи несколько волн 

атак пришлись на наши позиции южнее Малой Токмачки, в районе Ра-
ботино-Вербовое. Ночью также были серьезные атаки ВСУ с направле-
ния Степногорск-Каменское в сторону сел Лобковое, Пятихатки и Ва-
сильевка. То есть нашу линию обороны в Запорожской области пыта-
лись разрезать на трех участках, скорее всего с тем, чтобы сходящими-
ся ударами пойти на Токмак с трех сторон. Вторая волна атак в районе 
Работино привела противника к локальному успеху — заняли одну из 
высот и теперь пытаются удержаться на ней под шквальным огнём на-
шей артиллерии и авиации. Место давления выбрано — стык между 
двух ротных опорных пунктов. Со стороны ВСУ на этом участке в бой 
пошла одна из лучших бригад. Тяжелые бои на Ореховском фронте 
продолжаются, пока у ВСУ есть локальные успехи в районе села Лоб-
ковое, но наши не просто отбрасывают противника, они наносят су-

https://t.me/barantchik/10303
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щественный урон.
Перед атаками ВСУ бьют из РСЗО HIMARS по нашим окопам, чтобы 

уничтожить и деморализовать наших ребят — не выходит, все наши 
работают на позициях. ВСУ действуют хитро, своими предыдущими 
самоубийственными попытками провести разведку боем ВСУ высле-
живали тактику обороны, логистику снабжения и подкреплений. Се-
годня противник пытался отрезать нашу первую линию от снабжения 
системой дистанционного минирования НАТО, рассчитывал на поте-
рю управления и связи — каждая их атака сопровождается работой 
систем РЭБ и подавления. Плюс своими передвижениями вынужда-
ют наших выстреливать запас снарядов, чтобы атаковать, когда наши 
на перезарядке, также ведут контрбатарейную борьбу. При этом у на-
ших военных связь и снабжение не прерывается. Техника ВСУ посто-
янно подрывается на наших минных заграждениях — не зря наши так 
долго готовились к обороне. Много и точно работает наша артилле-
рия и армейская авиация, причем летают и ночью, и весьма успешно 
— наносят очень точные эффективные удары тактической авиацией. 
Благодаря высочайшей эффективности наших систем РЭБ, наши суще-
ственно осложняют противнику связь, и что важно — полностью ли-
шают ВСУ возможности запустить ту самую обещанную атаку тысяча-
ми дронов. 

На Авдеевском направлении наши пытались атаковать в Марьинке, 
но ВСУ остатки позиций удержали. Встречные бои идут у Опытного, а 
вот в районе Водяного ВСУ сумели немного продвинуться.

На Артемовском направлении ВСУ снова пытаются прорваться к Бер-
ховке, наши держатся. У Клещеевки ситуация хуже, ждём подробно-
стей с мест. 

На Белгородском направлении около Новой Таволжанки, Шебеки-
но, Мурома, Грайворона ВСУ продолжают держать серьезные резер-
вы, бьют артиллерией, думаю, что малыми группами еще будут про-
бовать заходить на нашу сторону границы. 

Об ударах наших ракет или дронов новостей не было, на Запорожье 
наша авиация била ФАБАами, в районе Червоной Криницы к севе-
ро-востоку от Орехова, а также в промзоне в Бериславе уничтожены 
скопления резервов ВСУ.

В свою очередь ВСУ нанесли удар по месту сбора для эвакуации жи-
телей Голой Пристани, двое погибших, еще минимум один погибший 
при обстреле Горловки. Три взрыва в Луганске, в промзоне Луганскте-
пловоза. В Белгороде работала ПВО.

Западные СМИ пишут, что контрнаступление Киева началось: удар-
ные подразделения ВСУ, вооруженные западным оружием (уже есть 
видео с Leopard и Bradley) и обученные тактике НАТО, усилили удары, 
идет активная фаза контрнаступления. И надо сказать, что пока наши 
с этим суицидальным решением блестяще справляются. После Харь-
кова и Херсона Киев недооценил армию России. Бои последних дней 
показали, что упорство ВС РФ, подкрепленное снарядами и активной 
безупречной работой авиации, о чем я не раз писал, ломает ВСУ, кото-
рые несут огромные потери — госпитали вблизи линии фронта пере-
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полнены, кровь для раненых просят сдавать по всей стране. Даже са-
мые обученные подразделения отказываются наступать без поддерж-
ки ПВО, а ПВО наши разгромили и продолжают выбивать. Насколько 
их хватит, сказать сложно, они первую линию за 2 суток прорвать хо-
тели, но под нашими ударами ВСУ будет очень сложно атаковать в те-
чении даже 10-15 суток. Пока Россия уверенно держит оборону.

Образ будущего
Тестовый контрнаступ ВСУ породил опасную эйфорию в подземных 

штабах московского военного округа, это видно по тому, как трубят 
федеральные каналы, что контрнаступ отбили. Уже награды готовят, 
уже выбирают красные даты в календаре.

ВСУ действительно провалили тест-драйв и запустили информаци-
онную волну на тему «есть контрнаступ - ой нет контрнаступа», в виде 
переклички со СМИ демпартии. 

Но надо понимать, что после тест-драйва в плане следующая фаза, 
несмотря на огромные потери.

Самое главное начнется на следующей неделе. ВСУ найдут самое 
слабое место и навалятся туда. 56 тыс личного состава сейчас пере-
брасывают с Херсона в район Гуляйполя. «РДК» готовят 12 турецких 
бронемашин и маскируют сетками и прочим, 4 Т-72, около 10 БТР со-
ветских и минометные взводы. Перед возможным навалом в выбран-
ном месте, где вклинятся и будут разрезать фронт, сначала хотят оття-
нуть часть сил опять на Белгород или Брянск, как было бы правильно 
для эффекта неожиданности. 

Залужный работает на парадоксах, один раз это проканало, второй 
уже далеко не факт.

В любом случае все процессы - внешние и внутренние - пришли 
в действие.

Кирилл Качур
Евгений Пригожин о своих ожиданиях от контрнаступления ВСУ: 

«Мы понесем сейчас серьезные потери (территориальные), я абсо-
лютно в этом уверен. Мы сейчас, скорее всего, лишимся части осво-
божденных территорий. И ведь это часть территории Российской Фе-
дерации. Когда делали тот самый референдум, кто-нибудь думал о 
том, что придется Херсон отдать? Кто-нибудь подумал, что сейчас мы 
назовем это Россией? Если вы назвали Россией – умрите. Все должны 
были прийти на линию соприкосновения – Госдума, все чиновники, 
кто угодно. Весь Кремль должен был выйти на линию соприкоснове-
ния, чтобы не утратить ни одного квадратного метра России. А мы се-
годня российскую землю раздаем? Зачем тогда ее было российской 
признавать? Поэтому общество все в недоумении». 

Абсолютно правильно подмечено. Однако это всё было предсказуе-
мо и ожидаемо осведомлённым людям ещё до 24 февраля 2022 года. 
Тем, кто понимал, как неэффективно организована действующая си-
стема власти. Мировые элиты просто затянули нас в свою игру. Не мы 

https://t.me/obrazbuduschego2/14138
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их, а они нас. С 2014 года было совершенно множество непроститель-
ных ошибок. Краткий их перечень:

1) Ответственные лица из Администрации Президента и ФСБ Рос-
сии допустили революцию на Украине 2014 года. Режим Януковича 
был полностью нам подпонтролен и мы могли предотвратить эти со-
бытия. США сделали так как им выгодно, а наши просто в очередной 
раз «обосрались».

2) На положительной энергии от присоединения Крыма в 2014 году 
надо было идти дальше. И шансов, что мы дойдем до Киева тогда 
было кратно больше, чем после 24 февраля 2022 года. Кто-то скажет, 
что мы были тогда не готовы. Отвечаю: не готовы мы были и в 2022, 
но в 2022 стали готовы США и их ручной Киевский режим, а в 2014 они 
были точно не готовы.

3) Полное дистанцирование после 2014 года верховной власти Рос-
сии от внутренних проблем страны. Армию разворовывали, патриотов 
уничтожали либо физически, либо сфабрикованными уголовными де-
лами. С 2014 года началась кульминация правления внутренних вра-
гов нашей страной. Главным инструментом их управления стали под-
разделения им ручных СЭБа (4-й Службы) и УСБ ФСБ России. Пока шло 
ограбление страны, политическое руководство России жило в мире 
иллюзий и «розовых пони».

4) Лживые и предательские справки от ФСБ России Владимиру Пу-
тину, датированные до февраля 2022 года, что Украину возьмём за 
три дня и там нас будут встречать с цветами. Это были не случайные, 
а специальные справки. Цель их - развалить Россию изнутри.

5) Доверие переговоров Мединскому и Абрамовичу. Нашли кому 
доверять. Как следствие - отступление от Киева с колоссальными по-
терями весной 2022, и потеря Харькова, части Херсонской области под 
лживой легендой «перегруппировки» и спасения жизни солдат осенью 
2022. Про «обмены» Медведчук на командиров батальона «Азов» я 
вообще молчу. Позор.

6) Отсутствие должной подготовки за осенне-зимний сезон. Никто 
не провел работу над ошибками. Стали надеяться на Китай. Внутрен-
них врагов не зачистили.

7) Сейчас. Опять сидим «на двух стульях» и по факту ничего не дела-
ем. Ждём «у моря погоды». Тем временем война перешла уже в при-
граничные к зоне СВО регионы. Про нормы Конституции (даже в ча-
сти национальной безопасности и суверенитета) попросту забыли.

P.S. Конечно с таким подходом, непониманием того, что происхо-
дит - ничего хорошего не будет. Власть своим передвижением «крас-
ных линий» и позволением врагу нарушать принципы незыблемости 
внутреннего суверенитета сама себя унизила в глазах людей. Что ска-
зать, пусть продолжают ходить в «розовых очках» - их либо собствен-
ный народ на вилы поднимет либо Гаага ждёт. И то и то - на радость 
как внутренним, так и внешним врагам. За Россию и людей обидно. 
Опять откатимся назад и колоссальное количество сил придется тра-
тить на восстановление.
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Книга Носовича
Как-то совершенно незамеченной прошла новость, что на Украи-

не собираются возобновить пассажирское авиасообщение. Львовская 
область анонсировала возобновление работы местного аэропорта - 
под гарантии безопасности от Евросоюза. С кем Евросоюз должен до-
говориться о подобных гарантиях? А догадайтесь с одного раза. Меж-
ду тем, анонс - это допущение, что такие переговоры будут и догово-
риться удастся. Если вспомнить зерновую сделку, вполне рациональ-
ный оптимизм. 

После этого понятно, понятно, почему в первые дни СВО россий-
ская власть законодательно запретила называть её войной. Да в са-
мом деле, какая война? Российские и украинские войска совместно 
патрулируют мертвую зону вокруг Чернобыльской АЭС, российский 
газ свободно идет через Украину в Европу с оплатой за транзит через 
банк Коломойского, а российское наступление приостанавливают на 
третий день как жест доброй воли в честь начала переговоров. Это не 
война. Это гораздо хуже. Это теперь такой будет мир

[ЧеКа]
При наведении порядка на освобождённых территориях важно ру-

ководствоваться следующей формулой из трёх компонентов:
• Те, кто родился после 1991 года, т.е. воспитывался уже в украин-

ском социуме в отрыве от российской цивилизации (а такой отрыв с 
годами после распада СССР только нарастал) – фактически безнадеж-
ны, исправить их невозможно, можно только купировать вред, исхо-
дящий от них (там процент поддержки Украины более 70, поэтому та-
кие люди должны быть под постоянным контролем и давлением. Силу 
они, кстати, понимают). 

• Любые социальные, политические и экономические меры на осво-
бождённых территориях – это, в первую очередь, ради будущего тех 
детей, которые родились, но не сформировались при Украине, и кото-
рых можно всесторонне интегрировать в российский социум, дать им 
пророссийское образование и воспитание. Эффект проявится не сра-
зу, но нужно запастись терпением. 

• Опорой в наведении порядка на освобожденных территориях мо-
жет стать старшее поколение, воспитанное в духе социализма и не 
оппонировавшее СССР, когда Украина ещё была советской. Других по-
литических сил  после распада СССР, на которые можно было бы опе-
реться сейчас, просто нет.

НОД на Украине
Можно дать оружие и боеприпасы, но нельзя дать боевой дух. 
Украинцы, несмотря на дикую Геббельс-пропаганду, серьёзно над-

ломлены. Да, гауляйтер продолжит их гнать на убой, но дальше будет 
только хуже. Неспроста бывший генсек НАТО уже заговорил о вступле-
нии Польши и прибалтийских стран в войну на Украине. Такими тем-

https://t.me/nosovichchannel/2242
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пами боевой потенциал ВСУ очень скоро будет поддерживаться толь-
ко иностранцами, и их будет больше с каждым днём. 

Но нужно думать дальше, на перспективу. НАТО мы тоже рано или 
поздно выгоним с Украины, и тогда начнут работать спецслужбы. 

Армия — это молот. Армия сокрушает врага. За армией идут спец-
службы. Органы МВД и органы Госбезопасности — это тонкий меха-
низм. Это скальпель в руках хирурга. Этим скальпелем нужно будет 
вырезать из тела бывшей Украины всё вражеское нацистское подпо-
лье, все остатки сепаратистского сопротивления единому Отечеству, 
и самое главное — это выявить и уничтожить внутреннего врага. Его 
тут много накопилось за 30 лет, таких мы берём на карандаш. Ника-
кой амнистии больше бандеровцам. Раскольническая церковь долж-
на быть закрыта, всё вернуть УПЦ, которая станет РПЦ. Никакой на-
сильственной украинизации. Русский язык — основной язык на всей 
территории от Харькова до Львова. Будет графа, наподобие как в СССР: 
«Находились ли Вы и Ваши близкие родственники на временно окку-
пированной территории?» 

Все, кто замешан в работе на оккупационный марионеточный ре-
жим; все, кто участвовал в истреблении и оболванивании украинцев, 
если не штирлицы — будут отвечать перед законом и народом.

После войны в Чечне потребовалось почти 17 лет, чтобы покончить 
с бандитским подпольем на Кавказе. Сегодня Чеченская республика 
по патриотизму даст фору многим. У России богатый опыт в этих во-
просах.

ЖИВОВ Z
Мирный план по Украине: Соломоново решение 
Поскольку все наперебой стали представлять свои версии мирного 

плана по Украине, попробуем смоделировать гипотетический вари-
ант, который устроит обе стороны, с учётом «ситуации на земле».

Украина остаётся как субъект международных отношений, но с твёр-
дыми обязательствами нейтралитета. Украина признаёт Крым и ЛДНР 
Российской территорией, Запорожье и Херсонщину не признаёт, но 
замораживает вопрос на 25 лет.

Украинские войска покидают оккупированные ими российские тер-
ритории в Запорожской и Херсонской областях. Киев отказывается от 
своей национальной политики: русские и русский язык признаются 
равными субъектами с мовой и украинцами.

А теперь самое интересное: статус Харьковской, Николаевской и 
Одесской областей. Можно было бы предложить, вывести эти обла-
сти из подчинения Киева, но не отдавать под протекторат России. 

Создать там нечто вроде зоны смежного влияния. Самостоятель-
ные органы власти, международное признание в качестве субъектов 
права, равный доступ для России и Украины. Понятно, что эти респу-
блики будут тяготеть к одной из сторон, вот и оставим вопрос их буду-
щей принадлежности отложенным на 10-25 лет с возможностью при-
соединения через референдум.

https://t.me/zhivoff/9523
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Полный запрет на размещение любых баз, лабораторий, военных 
контингентов как сторон конфликта, так и иностранных государств. Та-
кие республики «порто-франко».

Если и есть бескровный выход из сложившейся ситуации, чтобы со-
хранились и «волки и овцы», то это вот он.

Александр Проханов
Над брянскими лесами, курскими соловьиными рощами, белгород-

скими подсолнухами встаёт знак вопроса. Он похож на огромный от-
точенный крюк, на который из века в век подвешивают Россию. Точка 
под знаком вопроса — огромная кровавая капля. Это и есть извечный 
русский вопрос.

Помню перестройку. Горбачёва, без устали говорящего, звенящего, 
как цикада. Ельцина, всплывающего на поверхность российской по-
литической жизни, как всплывают утопленники. Кремлёвские пропа-
гандисты смеялись над ним, хулили, замалчивали. А Ельцин, всплыв, 
причаливал то к одному, то к другому берегу. То был русским нацио-
налистом, то радикальным коммунистом, то просвещённым западни-
ком. То боролся с коррупцией, то защищал природу.

Так рядом с недееспособным болтливым «кремлёвским центром» 
возникал «параллельный центр». Власть медленно, неуклонно разд-
ваивалась. Появились перебежчики от «кремлёвского центра» к «па-
раллельному» — от Горбачёва к Ельцину. Их становилось всё больше. 
Среди них были партийцы, журналисты, общественные деятели, ди-
пломаты, офицеры разведки.

«Параллельный центр» разрастался, как пухлый после дождя бо-
ровик. «Кремлёвский центр» съёжился, как сморчок. Элиты раздели-
лись, разорвали общество, раскололи народ. И началось падение им-
перии, время великого предательства. Точка под знаком вопроса ото-
рвалась, громадная кровавая капля упала, залив страну кровью бес-
численных переворотов и войн.

Я пребываю в смущении. У меня нет картины событий, я не владею 
информацией. На меня не работают разведывательные центры, пере-
до мной не лежат фотографии космической съёмки. Я не присутствую 
при секретных переговорах. Я не верю пропагандистам, которые при-
зывают уничтожить Харьков и всё в нём живое. Я не могу уподобить-
ся яростным блогерам, что брызжут суждениями, перекидывая друг 
другу одно и то же крапивное семя подброшенной им информации, 
из которой вырастает чудовищный чертополох аналитики — она хоро-
ша тем, что в ней нет ни крупицы правды и от неё легко отмахнуться.

На что опереться, чтобы избежать панических атак и безрассудных 
срывов? Я опираюсь на веру в русскую историю. Она, окунувшись в 
бездну, вновь ринулась к свету. И Россия, потерпев историческое по-
ражение, берёт реванш, идёт в контратаку, движется от великих потря-
сений к величию. Это движение мучительно, жертвенно, омыто сле-
зами и кровью. Оно рождает «героев с длинной волей», которые не 
разбегаются при виде беспилотников над Кремлём, не впадают в уны-

https://t.me/aleksandrprohanov/168
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ние, слыша о горящих Брянске и Белгороде. А продолжают вменённое 
им дело. «И что положено кому — пусть каждый совершит».

Если канонады вражеских орудий не хватает, чтобы заглушить не-
допустимую распрю в военной иерархии, то пусть эта канонада зазву-
чит громче, пока её не заглушит рёв поднявшихся из Энгельса самолё-
тов.
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ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Про наступление,
• Каховская ГЭС, новые версии,
• Воронеж бомбили,
• ZOPA и корректировка целей спецоперации,
• Партия Кадыров-Пригожин, очередной ход Кадырова,
• Немного про свободу слова

Нам пишут из Янины.
Попросили прокомментировать происходящее на фронте.
Не очень хорошо себя чувствовал предыдущие дни после некото-

рого количества срочных поездок и решения кучи оргвопросов, тре-
бовавших сращивания “на лету”, слёг на некоторое время, бывает. Со-
ответственно, не планировал что-то особенное писать по поводу про-
исходящего сейчас на фронте – в текущих-то задачах завал, куда ещё 
тексты какие-то писать. Но людям, на фоне нарастающей массовой 
радостной эйфории “Ура-ура-ура, мы отбили наступ хохла, сейчас ещё 
немного и как сами ломанём в атаку – ууух!” хочется какого-то пони-
мания того, что реально происходит. 

Z-сегмент Телеграма, тем временем, уже практически единогласно 
утвердил, что противника прям уже массово геноцидят, что мораль-
ный дух противника упал, что “у противника закончилась эйфория по-
сле нашего отступления от Харькова” и прочее подобное. 

Во-первых, к “всеобщей эйфории”, как и к “всеобщей панике”, надо 
научиться относиться спокойно. Реляции МО РФ, равно как и укропские 
“охотничьи рассказы”, просто не рассматривать как источник содер-
жательной полезной информации, а к любому видео/фото материалу 
подходить, если вообще подходить, предельно критически. У меня, 
например, самой достоверной и условно обнадёживающей информа-
цией с активизировавшегося южного направления является информа-
ция о том, что наши части, сформированные из российских мобилизо-
ванных или пополненные большими партиями российских “мобиков”, 
которые хотя бы на этом направлении не бегали всю зиму в “мясные 
штурмы” а занимались боевой подготовкой, в массе своей устояли и 
дерутся. Информация, собственно, от одного из тех, кто их там всю 
зиму “натаскивал”. 

Во-вторых, неплохо бы понимать общую стратегическую ситуацию. 
Которая, благодаря нашему военно-политическому руководству, всё 
ещё совершенно не в нашу пользу. Полноценной мобилизации, по-
зволяющей РФ иметь достаточно свежих сил и резервов, не прове-
дено. Мало запустить работать в три смены военные заводы – нуж-
ны ещё кадры, которые смогут воспользоваться тем, что заводы про-
изведут. Составить, так сказать, организованную военную силу вокруг 
свежепроизведённого и поднятого с хранения “железа”. Тот самый 

https://t.me/wehearfromyanina/2046
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Russian Steamroller, возможно, не очень быстро, но неумолимо давя-
щий противника. Для этого нужны кадры, и эти самые кадры - наша 
самая страшная проблема сейчас.

Противник, непрерывно проводящий мобилизационные меропри-
ятия, с самого начала СВО сохраняет за собой численное преимуще-
ство, преимущество в БПЛА (то есть, считай, в средней эффективности 
артиллерийского огня), имеет, в среднем, преимущество в управле-
нии войсками на поле боя, поскольку долгие годы над этой темой си-
стемно работал. Зимой противник благополучно учил свои части, в то 
время как наши женерали старательно убивали уже не местных дон-
басских, а российских “мобов” об украинские позиции в постоянных 
“штурмах” без артподдержки, ибо все снаряды общественность по-
просила отдать “Вагнерам”, и снаряды отдали. 

В итоге за “снарядный голод” расплатились не только потерей вре-
мени, но и потерей огромного количества нашей пехоты, износом ство-
лов танков, заменявших артиллерию и массовым расходом ПТУРов в 
качестве замены артогня (с массовым производством которых ПТУ-
Ров тоже есть проблемы, а советские запасы поднимаются уже такие 
древние, что срабатывает штатно зачастую одна ракета из 7). 

Особых поводов для шуток-прибауток и юмора уровня “В Запорож-
ской области еврей Зеленский проводит разведку гоем” я не вижу, ибо     

В-третьих. Противник наш не дурак. О том, что из этого следует, я 
уже неоднократно писал, повторять всё это ещё раз здесь не буду, 
только самое важное.

Разумеется, самым желанным призом для противника являются тер-
ритории Запорожской и Херсонской областей на левом берегу Дне-
пра, освобождённые нашими в прошлом году. Но. Ровно точно так же 
в прошлом году, когда выдохся первый удар СВО и последовала “де-
эскалация” из-под Киева и Чернигова, самым насущным вопросом 
для ВСУ было лишение российских войск плацдарма на правом бере-
гу Днепра. И украинские атаки, сужавшие этот плацдарм, помнится, 
тоже в целом отбивались относительно успешно. Количество сожжён-
ной тогда Конашенковым украинской бронетехники опять же впечат-
ляло.

Решился в итоге вопрос плацдарма, как мы помним, после Изюм-
ской “перегруппировки”, отводом войск с правобережья по причине 
невозможности это правобережье успешно оборонять в сложивших-
ся на тот момент условиях.

Прекрасный образец “стратегии непрямых действий” со стороны 
противника.

Во всех предыдущих своих действиях противник был вполне рацио-
нален. В диверсиях на территорию Белгородской области (скорее все-
го, не последних), в разведках боем в тех районах, сдавать которые ВС 
РФ не станут из соображений престижа, и поэтому там им можно на-
вязать бои на своих условиях (Артёмовск, окрестности Донецка). 

Если противник вполне разумно подошёл к вопросу растаскивания 
наших резервов на разные направления, то почему же мы считаем, 
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что противник возьмёт и ломанётся решительным ударом всеми си-
лами на заранее предсказуемом направлении?

Да, Левобережье – очень заманчивый приз. Успешная атака и глу-
бокий прорыв на этом фронте обесценили бы позиции на Днепре, за-
ставили бы наших развернуться и с перевёрнутым фронтом обеспечи-
вать себе фланги и тыл, отступать ради этого, возможно до самых пе-
решейков. Но почему противник обязан сразу наносить там решаю-
щий удар? Не обязан отнюдь.

 Будут ещё удары противника в других местах. Возможно, даже весь-
ма успешные. Противник будет искать слабые места, непременно най-
дёт их, потому что противника тупо больше, чем нас, и ударит по ним. 
И он постарается максимально использовать все эти слабые места, 
чтобы растянуть наши силы, максимально растащить весьма нищие 
наши резервы. 

Наша задача – побольше выбить у противника людей и техники, не 
потеряв при этом остатки собственных сил. Поэтому, повторюсь ещё 
раз, разводить следом за эйфорией панику в случае, если враг где-то 
всё-таки серьёзно продавит или даже прорвёт фронт, не надо. Или вра-
га остановят и попотрошат как следует в образованном им аппендик-
се, из которого он потом оттянется или будет в нём запечатан в котёл, 
или его не остановят. И тогда будет новая “перегруппировка”. 

Как я уже много раз писал за эти годы, единственным поводом для 
паники на этой войне является присвоение мне заново офицерско-
го звания. Вот тут да, бегите-спасайтесь, потому что начался полный 
трындец. Но до этого (редкий случай, когда употреблю это словосоче-
тание) хочется верить, не дойдёт.   

В идеальном варианте у противника, я полагаю, значится сценарий 
типа прошлогоднего - обрушить фронт совсем в другом месте, навя-
зать на остальных участках нашим позиционные бои на своих услови-
ях и привести ситуацию к очередному “трудному решению”, при кото-
ром находящиеся сейчас под нашим контролем части Херсонщины и 
Запорожья буду отданы врагу под угрозой стремительного окружения 
там наших явно недостаточных для обороны сил просто при обозна-
чении противником намерения такое окружение там изобразить.

Основной искомый противником победоносный сюжет, я полагаю, 
– создать с нашей стороны поток постоянных метаний резервов и “по-
жарных команд”, которые толком нигде не успеют полноценно всту-
пить в бой и результативно отработать, но будут каждый раз накрыва-
емы противником при перебазировании туда-сюда ракетами и артил-
лерией. 

В очередной раз цитируя классику, “Я бы сделал так”.
Конечные итоги всего происходящего будут подво-

диться, я полагаю, по осени. 
Что делать в связи с этим? 
Исчерпывающе отвечает на данный вопрос вот этот 

принт.
Если же отвечать текстом и более развёрнуто, то по-
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лагаю, что 
Во-первых, надо поменьше переживать о том, на что мы повлиять 

не можем.
Во-вторых, продолжать полноценно, максимально системно и по-

стоянно работать над тем, что мы изменить можем. 
В-третьих, надо понимать, что война была и будет сложная, страш-

ная, долгая, и Россию будут стараться максимально измотать, вводя в 
действие всё новые поставляемые Украине виды вооружения и под-
водя к конфликту поближе всё новых и новых потенциальных участ-
ников. Польша, Молдова/Румыния, Прибалтика и так далее. 

Договорняка не будет. Будут надежды на договорняк, реализуемые 
противником к своей выгоде. 

Мы приговорены. Или мы докажем, что способны уничтожить лю-
бого, кто решит, что можно убивать русских и не получать сдачи, или 
нас уничтожат как государство, как нацию, как народ. “Деколонизиру-
ют”. Вон уже и карты нарисовали, и оккупационную администрацию 
набрали. 

Работать, чтобы выиграть эту войну, придётся очень много. И, по-
вторю уже не раз написанное, решать её исход придётся тем людям, 
которые сейчас даже не представляют себя в окопе. А зря не представ-
ляют. Зря.

О том, что так будет, что не только Украину, но и всю Восточную Ев-
ропу обильно кормят русофобией не просто так, я писал много лет, 
ещё до 2014-го, когда, особенно на волне успеха в войне с Грузией, 
разгром хоть Украины, хоть всей «Малой Антанты», казался делом ре-
шённым.

Уже во время войны я неоднократно говорил и писал – эта война 
закончится или в Москве, или в Киеве (если не придётся идти запад-
нее). Все “промежуточные финиши”, без полного уничтожения укра-
инского нацистского государства – химера. 

При этом мне неоднократно пытались приписать какие-то поражен-
ческие настроения те самые люди, которые, в случае чего, оправдают 
что угодно, любой “договорняк”, как ранее оправдывали Минские со-
глашения, закончившиеся робким признанием наших властей в том, 
что их, “самых гениальных геополитиков современности”, в очеред-
ной раз обманули.

Всякий раз это “приписывание” выглядит донельзя смешно, но это 
никогда никого из приписывающих не останавливает (ибо уплочено). 

Сейчас это особенно смешно, на фоне, например, казённой “гово-
рящей головы” Симонян, колеблющейся вместе с линией партии в сто-
рону “договорнячка любой ценой”, попирающей при этом результаты 
прошлогодних референдумов и переводящей территории РФ, офици-
ально признанные территориями РФ, в разряд “спорных”. 

Как уже было сказано/предупреждено ранее, наши охранители-ло-
ялисты оправдают всё, что им закажут, любой исход войны, любой до-
говорняк, любые “перегруппировки”. Наша задача – не дать им такой 
возможности. Для этого надо побеждать. 



ОГЛАВЛЕНИЕ 295ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

Побеждать в текущих условиях будет очень тяжело. Тратить нервы 
на эйфорические радости или гомерические печали по поводу сию-
минутных новостей или их миражей смысла не вижу.

Keep calm and ebash. 
Я понимаю, что это сложно - не залипать в новостных лентах кру-

глосуточно, что в дни временных удач, что в дни кризисов, но у меня 
уже как-то вошло в привычку за много-много лет смотреть в первую 
очередь на тот участок, где работаю я, где находится то, что зависит от 
меня. Попробуйте, это полезно.   

Из хороших новостей - мне таки дали помощника, который уже при-
ступил к работе. Возможно, получится нагнать некоторые вещи.

Но практически сразу же навалили работы на пару дней, так что сей-
час нимношк выпаду из сетевого общения.

PS
И вот конкретно про «Леопарды», споры о количестве которых в 

графе «уничтожен» достигли в интернетах небывалого накала.
 «Уничтоженный танк противника» - это тот танк, который или полу-

чилось захватить, или получилось сжечь до состояния полной непри-
годности. Если танк подорвался на мине или получил какие-то другие 
повреждения, которые его обездвижили и/или заставили экипаж его 
покинуть, это всего лишь временные повреждения. За исключением, 
пожалуй, подрыва на «поросёнке», это когда ТМки кладут парой, по-
сле чего танку не просто вырывает один-два катка, а корпус танка даёт 
трещину.

Советский учебник по танкотехническому обеспечению говорит 
нам, что советский танк во время ВОВ в среднем прошёл по 3+ вой-
сковых ремонта после боевых повреждений. И у немцев ремслужба 
была развита точно не хуже, чем у нас.

 Так что если на Южном фронте украм что-то из танков подбили-но-не 
сожгли, и они потом по ночи это вытащат, то к моменту решающих со-
бытий оно у них, с большой вероятностью, снова будет в строю. 

Упираться всё будет не в «Леопарды», а в то, у кого первого закон-
чатся значимые механизированные резервы.

РОГОЗИН НА ФРОНТЕ
Не разделяю радостные рапорты о «разгроме противника». 
Да, отразили первую атаку. Да, молодцы. 
Но враг еще не вводил основные силы прорыва, прежде всего, круп-

ные танковые клинья, не вбивал их в наши передовые позиции. А их 
только в окрестностях Орехова на самом танкоопасном направлении 
- около 600 танков ВСУ не считая БМП. 

Потому рано радоваться, господа. Сначала давайте победим, а уж 
потом в «воздух чепчики бросать» будем,.

Царьград ТВ
Больше нет смысла скрывать: Штаты раскрыли планы своих прихвост-

https://t.me/rogozin_do/4322
https://t.me/tsargradtv/46317
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ней по отношению к Крыму
Газета Telegraph опубликовала статью, в которой раскрыла ужаса-

ющие планы Украины по отношению к Крымскому полуострову. Экс-
пертом выступил никто иной как экс-главнокомандующий американ-
ской армии в Европе.

«Стратегическая цель украинцев — вернуть Крым, и если они смо-
гут сделать это путем вывода россиян без единого выстрела, тем луч-
ше. Но, если им придется убить или взять в плен каждого россиянина 
на полуострове, они это сделают», - заявил генерал Бен Ходжес.

Сладков +
Запорожье. Противник атакует. Три колонны по 7-10 БМП. Наша ар-

тиллерия ведет огонь. 
Начальную статистику знаю, но Министерство обороны завтра даст 

общие результаты. Точно, что с первых минут колоннам ВСУ нанесён 
ощутимый урон. Бой продолжается.

Сладков +
ЗАПОРОЖЬЕ. Атака ВСУ продолжается час сорок пять минут. Инфор-

мация о прорыве позиций в сторону Работино уточняется. Наша пехо-
та стоит. Линия фронта остается неизменной. Подключилась наша ар-
мейская авиация.

Владислав Угольный
Итак, на данный момент хохол получает знатных люлей, пытаясь 

выйти к Токмаку и в районе Времьевского выступа.
Украинская идея переть на Токмак — воистину генитальная. Хох-

ол выбрал одно из наиболее тяжелых для себя направлений: тяжелее 
разве что Днепр форсировать бригадами (девять кладбищ из десяти) 
или штурмовать Донецкую агломерацию (десять кладбищ из десяти). 
Токмак — ну где-то восемь-восемь с половиной кладбищ.

Помимо прочего в районе Токмака находится одна из наиболее бо-
еспособных армий ВС РФ, 58 общевойсковая. Это они, если чё, хачапу-
ри на колени поставили в 2008 году. Джамба? Джамба!

Сейчас главной угрозой для нас является вероятность того, что хо-
хол заскулит и прекратит свой нахрюк слишком рано. В идеале хохол 
должен продолжать стачивать свои бригады вплоть до конца июня — 
и тогда подразделения ЧВК Вагнер всплывут на одном из оператив-
ных направлений, а хохлу фронт прикрывать нечем.

Исходя из этого есть шанс на небольшой жест доброй воли с нашей 
стороны — отступление из пары никому не нужных бабкосел, чтобы 
хохол осмелел, отрапортовал о перемоге и полез стачивать свои бри-
гады дальше. Свинорез должен продолжаться — а для этого хохол дол-
жен продолжать болванчиком штурмовать наши степи.

Здоровья погибшим Тарасам

https://t.me/Sladkov_plus/7893
https://t.me/Sladkov_plus/7895
https://t.me/zola_of_renovation/5180


ОГЛАВЛЕНИЕ 297ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

Каргач Ꙃ
Ну они врятли закончат наступление без какого-либо успеха.
У них там 200 тысяч, проебать тысяч 40 могут ради увеличения под-

держки в июле

Владислав Угольный
Сказки про 200 тысяч украинских солдат в Запорожской области мо-

жете оставить военкорам. 200К — это больше всей российской груп-
пировки на момент 24 февраля 2022 года, включая корпуса НМ ЛДНР. 
Это раз.

Во-вторых, даже если гипотетические 200К существуют, не все из 
них являются военными, способными вести наступательные действия. 
Там куча всевозможного обеспечения и теробороны. Кинуть их в ата-
ку, конечно, могут — но это действительно только в качестве средств 
разминирования, биологическая платформа такая.

На деле же силы хохла довольно ограничены. В первую очередь — 
в бронетехнике и средствах ПВО. Бронетехника рвется на минах и кро-
шится артой. Там счет на сотни пошел уже. ПВО — ну вы сами видели 
чё позавчера с Ириской было (а не Патриотом, как я шутил изначаль-
но, но разница не очень существена)

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Внезапно оказалось что «петушинные» войска, как нас некоторые 

наши соотечественники обзывали в интернете, способны и умеют 
успешно и грамотно воевать.

Ни на одном участке фронта хохол не прорвал нашу даже первую 
линию обороны. Многие сдохли уже на подходе. Хотя в бой хохлы 
пошли большой массой и на намоленной иностранной технике в том 
числе. 

Авиация, артиллерия, разведка и инженерно - саперные подразде-
ления отработали на 5+.

Уважайте свою армию.

Сладков +
Запорожское направление. Орехово. Идет тяжелый многочасовой 

бой. Противник прорывающийся на стыке двух подразделений оста-
новлен. Не прекращая работает артиллерия. Линия фронта устойчи-
вая. Русские силы воюют и не отходят.

Владислав Угольный
Вы, кстати, заметили, что победы российской армии информацион-

но монетизируются хуже, чем поражения?

Игорь Караулов
Рыцари всегда идут свиньёй,
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за полночь повалят - не проспи.
Грузной однополою семьёй 
рыцари трясутся по степи.
Гулкое ведро на голове, 
жирная скотина между ног.
Можно бы придумать поновей, 
но у них традиция, сынок. 
На попонах чёрные кресты, 
на дырявом знамени паук. 
Ветерок доносит из степи
рыцарей хвастливый перехрюк.
Рыцарские песенки забудь, 
дамы их прекрасные - в хлеву.
Главное - в дозоре не уснуть, 
рыцарей увидеть наяву.
Нынче время убивать свиней,
время резать рыцарскую гнусь.
Помолись за наших, за парней.
Я не то чтоб верую - молюсь.

Образ будущего
За минувшие сутки на ТВД Запорожья и ЛДНР было уничтожено до 

27 танков разной модификации и страновой принадлежности. Боль-
шая часть из них подорвались на минных полях в серой зоне или были 
уничтожены на марше. Также были уничтожены порядка 35 БМД и БТР 
советского производства. 4 БМП Брэдли, 11 БМП Мардер и 7 бронеав-
томобилей производства Италии, Турции, Франции и США. 

Поражены от 7 до 11 РСЗО Град, РСЗО Смерч. Перехвачено около 46 
ракет HIMARS . 

За эту ночь немцы понесли самые крупные потери в живой силе. 
При переброске 6 бригад с Херсонского направления в сторону За-
порожья было уничтожено до 1000 солдат. В госпиталях Запорожья, 
Днепра и Николаева были поступления 670 бойцов в очень тяжелом 
состоянии. На Бахмутских флангах врагу нанесли серьезные огневые 
поражения, ВС удалось в некоторых местах вернуться на ранее утра-
ченные позиции. 

Близ Часового Яра были уничтожены две ЗРС С-300 и крупный склад 
с БПЛА.

Рамзай
Ну шо с ебалом, хохлы? Немцы, вспоминаете своих жареных Ган-

сов под Курском и Корсунью? Пиндосы, становитесь в очередь на про-
жарку!)
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Национальный Z Курс
ПУТИН:
▪️ Можно точно сказать, что украинское наступление началось, об 

этом говорит использование стратегических резервов. 
Украинские войска ни на одном участке не достигли поставленных 

целей, благодаря мужеству российских солдат, правильной организа-
ции войск.

▪️ У России пока не хватает современных вооружений, но ОПК раз-
вивается быстро, и все поставленные перед оборонкой задачи будут 
выполнены. 

Можно констатировать: все предпринятые до сих попытки контр-
наступления провалились, но наступательный потенциал ВСУ ещё со-
хранился.

▪️ За последние дни наблюдаем значительные потери у Украины, 
превышающие «классический» показатель. 

Главнокомандующий отметил, что российские войска реально оце-
нивают ситуацию и будут из этого исходить.

Старая площадь
Наступление ВСУ в зоне СВО началось… Это трагедия, ответствен-

ность за которую полностью лежит на киевском режиме.

Пинта разума
Если уже Путин заявляет, что украинское наступление началось и 

российская армия успешно отражает атаки ВСУ, то это может означать 
только одно: наши военные уверены в успехе, а у противника дела 
идут неважно. Кстати, Киев официально начало наступления не при-
знаёт. Впрочем, оставление Артёмовска тоже.

Николай Стариков
А вы обратили внимание на разницу?
Оборонительные позиции ВСУ почти всегда в городах и поселках.
Оборона наших Вооруженных сил в полях.
В этом смысл всей борьбы. Киевский режим ведёт борьбу за унич-

тожение и разрушение, а Россия за процветание и созидание.
В целом же можно сказать, что солдаты ВСУ умирают, чтобы доллар 

оставался единственной резервной валютой.

Русский инженер
Ну погоди, а как же британские специалисты, которые научили ВСУ 

воевать тактикой малых групп, про глубинные мобильные рейды? А 
как же их развитие по военному искусству, по сравнению с Минобо-
роны России, про которое ты столько раз писал?? То есть, когда нет 
численного превосходства это не работает, и остаётся возвращаться к 
дедовской совковой тактике закидывания мясом?
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Димитриев
То есть, дорогой Русский инженер, тебя не смущает, что сейчас в мо-

менте наступает армия, которая тотально уступает в количестве техни-
ки, артиллерии, почти не имеет авиации и ракет, не имеет возможно-
сти обойти со стороны реки, атакует в лоб оборудованные позиции и 
не имеет преимущества в численности? И то что они не прорвались, 
празднуется как великая победа. Не смущает?

Ростислав Антонов
А чему тут смущаться? Для начала, война это не олимпийские игры.  

Во-вторых, а кого смущало, что русские войска наступали в меньшин-
стве в Мариуполе и в Бахмуте. Смогли, значит молодцы. 

Да и на счёт меньшинства ты не прав. На локальных участках там то-
тальное превосходство, которое в текущем моменте им ничем не по-
могает.

Важен еще боевой дух, а он у наших, в настоящий момент, куда 
выше, чем у ВСУ.

Димитриев
Русские войска наступали на первом этапе в меньшинстве имея то-

тальное преимущество в технике, в артиллерии, авиации и т.п. Причи-
ны по которым это все преимущество не сработало много раз обсуж-
дались, как и то почему при этом были понесены такие потери. Что 
касается боевого духа, то мы не можем знать у кого он выше, можем 
только предполагать. Я предполагаю, что выше у ВСУ, на что есть объ-
ективные причины (наверное, за исключением ЛДНР и элитных под-
разделений РФ). А также есть этому подтверждения, например то, что 
ВСУ позволяют себе делать самоубийственные высадки и маневры. 

Теперь про великий контрнаступ. Ни одного раза не было написано 
в этом канале, что штурм линии обороны в степи украинской армией 
имеет перспективы. Только лишь в том случае, если будут одновремен-
но проведены действия по формированию реки и высадке десанта в 
тылу. Эти действия позволят ВСУ связать резервы и возможно вызо-
вут панику в частях на передовой. Тогда уже могли пойти в лоб. Сейчас 
высадка не возможна по известным причинам (инопланетяне взорва-
ли дамбу). Но ВСУ все равно пошли в лоб. Почему? Либо нет возмож-
ности отказаться. Либо внутренне согласны на заморозку и нужно это 
показать что сделали все, что могли. Есть ещё вариант: что осталось 
ещё другое направление удара - Луганск-Белгород, Угледар-Марьин-
ка. Но не факт. 

Русский инженер описывает ситуацию так: российская армия отра-
жает многократные превосходящие механизированные орды НАТО. 
Это можно задвигать в телевизоре, но не мне. Ещё раз: ВСРФ в оборо-
не на укреплённых позициях останавливает противника, который во 
много раз уступает в количестве техники (настолько, что 30 западных 
танков обсуждают как преимущество), артиллерии, имеет минимум 
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авиации и ПВО. Не имеет на самом деле значительного превосходства 
в численности, а имеет его лишь локально на некоторых направлени-
ях. И это радикально отличается от того, что вы все мне задвигали ещё 
пол года назад. Напоминаю: что нужно наступать до Днепра/Киева/
Львова/Варшавы, сейчас хохлы побегут, они несут чудовищные поте-
ри и засыпают посадки трупами, нас ждёт победный марш. Теперь вас 
удовлетворяет победная оборона. Я надеюсь, уже понятно, что насту-
пление закончилось бы катастрофой и большое счастье, что нашелся 
Суровикин или кто там ещё, вас не слушал и ее, эту оборону органи-
зовал.

Русский инженер
Ну, судя по количеству мобилизованных, численность как раз за 

ВСУ, технические средства у них в изрядном количестве, весь запад-
ный мир обеспечивает. Который, вообще-то, по экономике раз в 5-6 
больше русского. Они уступают только в авиации. 

Так что, можно посмотреть и с того ракурса, что многократно боль-
шие по потенциалу силы, имея преимущество в живой силе, не имея 
проблем с техникой, не могут продавить оборону страны, которая даже 
границу не закрывала для мужчин, и мобилизовала всего 300 тыс че-
ловек, при этом сохраняя работу экономики в нормальном режиме, 
без штурмовщины и тотальной мобилизации. И это в условиях бес-
прецедентной блокады и санкций. 

И причём системы сетецентрического управления, разведка НАТО, 
тотальное превосходство в экипировке - ничуть не помогают Киеву, и 
они всё равно по минным полям колоннами... А шо такое, хде глубин-
ные рейды? 

Вишенка, кажись, на эту тему яростно рассуждал, про нашенскую 
отсталость и фсепропало шеф? 

А я ещё когда говорил, что  финтифлюшки хороши против туземцев, 
а если на равных, то картинка нескольких иная, что и условные бай-
рактары будет не имба, а лишь вспомогательный, хотя и безусловно 
полезный инструмент.

Владислав Угольный
Кстати да, приношу свои извинения подписчикам: начиная с октя-

бря 2022 года я заявлял, что наступления хохла на Мелитополь не бу-
дет, с апреля 2023 года я говорил, что более перспективным для них 
направлением является попытка срезать «Времьевский выступ».

Я был не прав.
Я подумать не мог, что хохлы НАСТОЛЬКО долбоебы. Я предусмо-

трел минные поля, наличие эшелонированной обороны с предпольем, 
работу авиации, маневренные группы на случай прорыва и необходи-
мости наносить контр-удары, рельеф.

Но я не предусмотрел человеческий фактор. Хохлы начитались на-
ших военкоров, оравших КАРАУЛ про Запорожское направление (сей-
час мы понимаем, что это была дезинформация и я приношу свои из-
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винения коллегам), и пошли в атаку. Результаты мы видим.
Я был не прав.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вот и мобилизованные прошли массово крещение огнем. Но самое 

интересное впереди. Этим мужикам ещё Киев и Варшаву зачищать.

Норин
Как говорил великий русский поэт Михаил Елизаров, жди хуйни и 

жди подвоха. То, что ВСУ несколько батальонов убили о стену, это не 
значит, что у них в рукаве ничего не осталось. Да, они облажались, 
фронт не рухнул, никто не побежал, техника догорает на нейтралке, 
убитые, пленные. Но там догорает только часть - и не очень крупная - 
того, что у ВСУ есть. Они точно еще будут пытаться атаковать в разных 
местах, и будут пытаться нащупывать слабые точки. И быстро свернут 
наступление, если поймут, что дело дошло до триариев. Так что все 
пока хорошо, но праздновать-то точно рано.

МИГ России
На наш взгляд, говорить об успехе или неуспехе украинского контр-

наступления будет уместно не ранее 1 июля.
По крайней мере с военно-политической точки зрения это так.
Никакого снижения динамики пока не наблюдается, все идет по на-

растающей. И даже «домашние заготовки» в виде одновременного 
налета дронов на важные прифронтовые объекты еще не применя-
лись.

Платон Беседин
Соглашусь с многоуважаемым каналом «МиГ России». 
Но меж тем добавлю, что люди банально заждались обнадёжива-

ющих вестей с фронта. Харьковское отступление ещё пылает в наших 
сердцах…

La Grande Bellezza
Высказывается мнение (причем не только украинцами, вроде Ди-

митриева, но и некоторыми нашими людьми), что наша радость не-
сколько преждевременна, да и в целом излишне бурна.

Так вот, война будет идти еще долго. И даже текущий украинский 
наступ - пусть и всрался со старта, но еще далеко не окончен.

Это всё так. Но российскую армию столько унижали последний год 
(причем не только вражины, но вроде как и наши), что многие всерьез 
поверили, что русские разучились воевать. И вот, постепенно всё воз-
вращается к своему естественному состоянию. Зимой снег, в Африке 
живут негры, а Россия наконец сосредоточилась.
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Платон Беседин
Наши стоят. Отбивают атаки. Мужественно, героически.
Без преувеличения, от итогов контрнаступления зависит и наше, и 

их будущее. Под их я подразумеваю и Америку. 
Молимся за парней.

Colonelcassad
Белорусские силовики в интернете притворились оппозиционера-

ми из ByPol и предложили белорусам сотрудничество в действиях про-
тив власти: «выполнить задание по наблюдению за порученным объ-
ектом или другое действие, например, забрать содержимое тайника». 

Всех желающих записывали, собирали с них информацию, а потом 
при необходимости принимали.

Руководителем Bypol и вовсе оказался сотрудник ГРУ МО Белорус-
сии.

Блестящая операция в стиле «Треста», сыгравшая важную роль в 
срыве попыток расшатать ситуацию в Белоруссии террористическими 
методами.

Рамзай
Вот это ровно то о чём я уже год твержу! Блестящая операция! Имен-

но так и надо выявлять и разрабатывать всякую «тихушную» мразь и 
«ждуновскую» шваль!

Логика Маркова
Каховская ГЭС. Новая версия, которую придумали те, кто хочет об-

мануть общество и увести от ответственности виновника - экологиче-
ского террориста Зеленского. 

По этой новой версии русские не только злые враги, но и косору-
кие слабаки. Якобы русские планировали взорвать Каховскую ГЭС по-
сле 10 июня, когда начнется самое уже крутое наступление ВСУ, - что-
бы сорвать это наступление. Но из-за русской глупости и косорукости 
случайно взорвали раньше.

Эта версия должна объяснить тот вопрос, который возникает у всех 
- если русские взорвали Каховскую ГЭС, то почему они больше всех 
пострадали от взрыва?

 Почему командующий группировкой Днепр армии России Олег Ма-
каревич 5 июня передвинул свой штаб ближе к Днепру? Чтобы зато-
пить свой штаб?

Ответ врагами найден - по глупости русские взорвали раньше и сде-
лали себе хуже.

Будут сейчас они эту версию разгонять. Им приходится придумы-
вать новую версию, потому что никто никто в здравом уме не может 
поверить в их старую версию, что армии России было выгодно взор-
вать сейчас Каховскую ГЭС.
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Николай Стариков
ВСУ не сразу уничтожили ГЭС, поэтому ударили по ней еще раз
Вчера удалось поговорить с жителями Корсунки. Поэтому узнали 

гораздо больше подробностей ночного удара ВСУ по Каховской ГЭС.
Как рассказывает мужчина, сначала вода просто по-тихоньку зата-

пливала село. Затем под утро был еще один удар и вода начала посту-
пать еще сильнее.

«Им было мало одной дырки, они сделали под утро больше», — 
эмоционально делится мужчина.

Холмогоров
Напоминаю об истинных виновниках и изобретателях катастрофы в 

Каховке и о том, что нужно делать:
Почерк англичан виден невооруженным глазом. Это повторение 

операции «Chastise», которую 17 мая 1943 года англичане провели 
против плотин Рурского бассейна Германии. Погибло более 1000 граж-
данских. Не будем сейчас обсуждать заслуживали ли немцы такой уча-
сти (очевидно, что к 1943 они себе по полной наработали «карму»), но 
факт остается фактом - англичане вошли во вкус войны с помощью гу-
манитарных катастроф, а сюжет об эскадрильях «разрушителей пло-
тин» - стал важной частью английской национальной гордости. Захо-
тели повторить - на сей раз на русских, благо давно мечталось.

Олег Царёв
Очевидно, что из двух рабочих версий причин разрушения плотины 

Каховской ГЭС — подрыв станции ВСУ и непреднамеренное самопро-
извольное разрушение станции вследствие нанесенного ранее урона 
— иностранные эксперты выбирают второй вариант. Они выбирают 
из двух вариантов тот, что позволит сохранить лицо и им, и киевскому 
режиму. 

Швейцарское издание Neue Zürcher Zeitung задается вопросом по-
сле разрушения плотины Каховской ГЭС: «Военное преступление или 
несчастный случай? Разрушение Каховской плотины имеет непредви-
денные последствия». 

Журналисты пишут, что «вода из второго по величине водохрани-
лища Украины затапливает огромные территории, а выше по течению 
внезапно нет воды. Кто или что несет ответственность за разрушение, 
остается спекулятивным вопросом, но преднамеренный снос потре-
бует большого цинизма».

Прорыв плотины в Каховке привел к сильному наводнению в тече-
ние нескольких часов. На видео видно, как различные части некогда 
22-метровой плотины теперь лежат среди паводковых вод.

При этом, по мнению экспертов издания, имеется целый ряд ука-
заний на тезис о непреднамеренном прорыве плотины. Для разруше-
ния Каховской ГЭС понадобилось бы огромное количество взрывчат-
ки, но непонятна картина взрыва, не было слышно оглушительного 
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удара, неминуемого при детонации такой мощности. Местные жители 
сообщали (интересно, журналистам-швейцарцам напрямую?) о шуме 
по ночам, который, судя по описанию, больше похож на рев потоков 
воды. 

Самое интересное, что пишут швейцарцы, что на снимках со спут-
ников видно, что за несколько дней до аварии часть дороги исчезла 
за плотиной именно в том месте, где она позже прорвалась. Вероятно, 
дорогу смыла вода из водохранилища, которая начала переливаться 
через плотину еще в конце мая. 

Авторы статьи приходят к выводу, что структурное повреждение 
плотины в результате опасно высокого уровня воды является вполне 
валидным объяснением.

Мария Захарова
Министр иностранных дел киевского режима Кулебище отверг пред-

ложение международных организаций провести независимое рассле-
дование подрыва Каховской ГЭС. При этом в прямом телеэфире наха-
мил теперь ещё и президенту Турции Реджепу Эрдогану, который на-
кануне звонил Зеленскому с предложением создать международную 
комиссию для расследования разрушения Каховской ГЭС с участием 
экспертов из России, Украины, ООН и Турции.

То же, но уже в Нью-Йорке, заявил и одиозный постпред Киева при 
ООН Кислица, сообщив, что расследование «невозможно».

Не удивлена. Ещё бы. Киевский режим даже списки тех, кого объя-
вил погибшими в Буче, так и не предоставил ООН. Какое уж там рас-
следование теракта на Каховской ГЭС! 

Ну и потом… где террористы и их спонсоры, а где расследование? 
Вспомните, как США и вассальные страны заблокировали российскую 
резолюцию в ООН с предложением провести независимое расследо-
вание взрывов на нитках газопроводов «Северный поток» и «Север-
ный поток - 2».

Расследование Зеленскому встало бы поперёк горла. Как заявил 
Кислица, киевским неонацистам нужно на другой берег Днепра. Луч-
ше, видимо, сразу на «Леопардах» и «Абрамсах».

Но поспешу успокоить киевских «дипломатов», пусть не волнуют-
ся:  расследование теракта уже идёт, а на другой берег тем, кто бере-
га попутал, не добраться.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Запомните одно: главная цель контрнаступления ВСУ - Запорожская 

атомная электростанция, подрыв хранилища ядерных отходов. И для 
этого все готово. 

Задача режима Зелинского - создание техногенной  катастрофы и 
превращение в непригодную для жизни территорию левобережной 
Украины.  

P.S. Я пишу об этом с сентября прошлого года. Поймите, у Зеленско-
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го нет в планах возвращение контроля над территорией Украины, он 
должен максимально уничтожить население и привести в негодность 
плодородную землю. 

Украинцы, тупое вы стадо !!!  
Вы сейчас умираете на поле боя, ради смерти своих детей и пре-

кращения существования будущих поколений. 
Наш враг - наркозависимый клоун Зеленский, устроивший бойню и 

развал страны - геноцид нашего народа !!! 
Позже сделаю обращение к командирам боевых частей ВСУ.

Политджойстик/Politjoystic
За военный фронт не возьмусь оценивать - читаем все вместе воен-

коров и сообщения Минобороны. А за информационный фронт - еще 
как готов. 

…
Активизация в Телеграмм и в других социальных платформах вну-

трироссийских оппозиционеров синхронизирована с наступательны-
ми действиями ВСУ. Гибридная война в её полноценном формате. Но, 
если навальные, каспаровы, ходорковские не скрывали своих лиц, то 
эти прячутся за анонимными авторами. Причина проста: они во вла-
сти и около власти. И эту анонимность они будут защищать до конца - 
иначе им конец. Идея же в том, чтобы свергнуть Президента Путина, 
оставаясь самим у власти.

АДЕКВАТ Z
Аресты активистов нетвойнючьей «Весны» в очередной раз наводят 

на мысли о темпах реагирования правоохранителей на подрывную 
деятельность.

Вытащить паству на улицу ради картинки для хозяев «Весна» актив-
но пыталась еще в прошлом марте. Статусом иноагента и экстремист-
ской организации ее наградили еще в октябре. А за активистов плот-
но взялись только сейчас, причем, судя по отрывочным сведениям, 
как раз по разной прошлогодней фактуре.

Да, нетрудно догадаться, что работы по такого рода публике при-
бавилось в разы. Но срок от деяния до начала воздаяния все равно не 
должен исчисляться месяцами, решения по его ускорению надо ис-
кать и находить. В том числе и потому, что иллюзия безнаказанности 
для тех, кто уже вовсю засветился, но еще не притянут к цугундеру, 
сама по себе стимулирует повторять их «подвиги».

По более тяжелым статьям вроде диверсий, кстати, фигуранты от-
лавливаются не в пример быстрее - и для работы по подрывной про-
паганде всех сортов это должно быть и уроком, и примером.

Александр Жучковский
Какие гарные хлопцы. Гордость Великой Украины. Потомственные 

викинги. Самоотверженные борцы с режимом Путина, который окон-
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чательно прогнил и вот-вот рухнет.
К сожалению, поедут хлопцы по зонам чалиться. А надо бы на фронт, 

в специальный Украинский штрафбат – мины искать, завалы разгре-
бать, линию обороны укреплять. 

Русский преступник имеет шанс искупить вину с оружием в ру-
ках. Предатель имеет право подорваться на украинской мине или по-
дорвать здоровье на строительстве русской фортификации.

Объясняет Readovka
Воронеж атакуют беспилотники — не сумев посеять панику на фрон-

те, враг пытается запугать гражданских в тылу
Очередная террористическая атака киевского режима с использо-

ванием БПЛА произошла в Воронеже. Дрон-камикадзе врезался в жи-
лой дом. Никакой военной целесообразности в этом не было. Речь 
идёт об обыкновенном теракте, цель которого — запугать обычных 
россиян в тылу.

Государство-террорист не смогло справиться с русской армией и пе-
решло на куда более привычного противника — безоружных граждан-
ских. К сожалению, это было предсказуемо. Мы уже предупреждали, 
что украинское наступление будет сопровождаться терактами в тылу. 
Задача врага — запутать силовые структуры России, вынудить суетить-
ся и ошибаться.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На кадрах видно что беспилотник украинских нацистов потерял 

управление над Воронежским водохранилищем, в результате чего спи-
кировал.

Во избежание терактов в районе трех мостов в Воронеже давно ра-
ботает РЭБ. Все местные знают это. Там GPS давно не работает.

Анатолий Шарий
Беспилотник пытался атаковать воронежский авиазавод, но был за-

глушен средствами радиоэлектронной борьбы — силовые структуры
Это что, ПВО прямо в городе?! Невероятно, ведь в России такого не 

бывает.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Петушарий продолжает показывать свою полную ничтожность как 

военный эксперт. Во первых не может различить ПВО и РЭБ. Во вто-
рых не знает вообще ничего про концепцию применения ПВО, иначе 
не писал бы такую ересь.

Вывод - Петушарий ты долбоеб.

«Черный полковник» В.Алкснис
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Вот и до Воронежа дошла война. СМИ сообщают, что в жилой дом 
попал БПЛА. А Верховный Главнокомандующий продолжает занимать-
ся более важными вопросами экотуризма, креативных индустрий и 
черчения в школах

«Черный полковник» В.Алкснис
Самое страшное в том, что если завтра состоятся досрочные выбо-

ры президента РФ, то жителям этого дома НАРИСУЮТ 146 процентов 
голосов за Путина. Именно НАРИСУЮТ. Как и остальным избирателям 
России. И изменить это каким то конституционным путем невозмож-
но. 

Неужели в Кремле не понимают, что они ведут страну к новым ве-
ликим потрясениям, к новой революции, к новому русскому бунту, 
бессмысленному и беспощадному? 

Неужели трагический опыт великих потрясений в России 20 века 
их ничему не научил? Тем более, что больше устроится на работу так-
систом в Париже, как их предшественникам сто лет назад, больше не 
удастся.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
За прошедшую неделю в Шебекинском районе тик ток диверсанты 

из РДК убили два полковника ВДВ ВС РФ.
Полковник Стэсев Андрей Васильевич и полковник ВДВ Владимир 

Кузнецов.
Еще раз, для особо слепых, глухих и слепоглухонемых - УКРАИН-

СКОЙ ДРГ УБИТЫ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИИ ДВА ВЫСШИХ ОФИЦЕРА 
РОССИЙСКОЙ АРМИИ.

Вопрос к губернатору Гладкову:
Почему в регионе не введено военное положение, КТО или хотя бы 

режим ЧС?
Почему Вячеслав Владимирович, все оперативные и силовые служ-

бы и ведомства Белгородской области до сих пор и тем более после 
событий в Грайвороне и Шебекино работают в режиме мирного вре-
мени? 

Это Ваша прямая прерогатива, как главы региона. Почему Вы это не 
делаете?

Еще раз - ДРГ противника орудуют и убивают граждан России на 
территории России. В Белгородской области. 

Никаких мер власть не предпринимает, кроме «официальных заяв-
лений» и «разоблачения фейков» в своих телеграм каналах. Хочется 
знать, когда начнется нормальная, адекватная обстановке работа?

Кто-то спросит почему вопрос адресован губернатору? Потому что 
от него и только от него зависит как будет работать вся силовая ма-
шина в регионе. При объявлении в регионе режима КТО, ЧС или тем 
паче военного положения полностью меняет законодательный под-
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ход к рабо те всех служб. Это дает более широкие возможности воен-
ным, полиции, МЧС, ФСБ и другим государственным силовым и не си-
ловым службам. И полномочия сделать это есть только у ГЛАВЫ РЕГИ-
ОНА. Поэтому у меня и вопрос к губернатору, почему он этого не де-
лает?

Еще раз напомню - до сих пор Белгородская область живет по зако-
нам мирного времени. Область которая ежедневно подвергается тер-
рористическим обстрелам, вылазкам вражеских ДРГ и ударов с возду-
ха.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА #КРП
Игорь Стрелков обвинил в государственной измене всех, кто прича-

стен к созданию и размещению в социальных сетях видео с подпол-
ковником Винивитиным.  

Я как бОльшую часть жизни гражданский человек не подумал о по-
добной коннотации. Но Стрелкову, как человеку, который бОльшую 
часть жизни посвятил службе безопасности страны, это безусловно 
сразу кинулось в глаза.

В своём эфире он не особенно уделил внимание частностям, но обо-
сновал, почему все участники этого конфликта должны быть отданы 
под суд.  Но я бы хотел обратить внимание как раз на некоторые дета-
ли. 

Итак, мы все видели заявление Пригожина, два видео с подполков-
ником Винивитиным и видео с военнослужащими бригады, которой 
командовал этот подполковник. 

Не буду говорить за всех или убеждать вас в чем, буду говорить толь-
ко за себя. Кому из них я верю. Кто из них говорит правду. 

Считаю, что максимальное количество правды в словах военнослу-
жащих 72 бригады. 

Пригожину и Винивитину веры у меня гораздо меньше. Оба исполь-
зуют правду в свою пользу и всей правды точно не говорят. Первый 
для убедительности своего обвинения, второй в пользу своей защиты. 

Лично я Пригожину в принципе не верю. Раз поймав человека на от-
кровенной, сознательной и от того беспринципной лжи или глядя на 
то, как он легко и непринужденно вбрасывает, хоть и полезную в це-
лом, но всё же дезинформацию, любые слова директора ЧВК «Вагнер» 
у меня вызывают сомнение. 

И я абсолютно уверен, в том, что Пригожин преследует исключи-
тельно личные цели, а не переживают за страну. Да. Он начал гово-
рить правду о том, что происходит в МО. Но начал он это делать толь-
ко сейчас. Вопрос. Почему он не говорил об всём этом до начала СВО. 
Почему он молчал все годы минского сговора. И даже когда «Вагнер» 
работал в Сирии почему он молчал, когда  у его парней крали лавры 
побед или когда их сознательно кинули в бойню под Хишамом?

Пригожин не только молчал, но аффилированное с ним издатель-
ство ФАН мочило всех, кто пытался людям донести правду о том, что 
там случилось. На себе всё испытал.

https://t.me/soldiers_truth/9516
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Лично мне с Пригожиным всё понятно.  
А его обвинения МО в минировании путей отхода ЧВК Вагнер, лич-

но для себя я нахожу объяснение в словах Винивитина, о том, что это 
была зона ответственности 72 бригады. Они действительно могли и 
даже обязаны были минировать эти участки. В том числе и для того, 
чтобы защититься от ЧВК «Вагнер». 

Лично у меня сомнений в словах Винивитина о том, как в Вагнере 
поступали  с военнослужащими МО РФ, практически нет. 

И  сами парни из 72 бригады упоминали о заград отрядах Вагнера 
и у меня множество свидетельств о тех, кто проходил службу с Вагне-
рами.  

Не так давно я публиковал свои диалог с Виталей Лукиным, кото-
рый служил в приданном Вагнерам 137 полку ВДВ. 

Что же касается видео парней из 72 бригады, которые все публику-
ют, дабы все посмотрели как подлец этот Винивитин. 

Что я хочу сказать…
Точно не в защиту этой, как сказал Стрелков «мокрицы». Но для по-

нимания ситуации. 
Парни на видео, как я понимаю мобилизованные. И в боевых дей-

ствиях на Донбассе они принимают участие впервые. И для них все, что 
происходит здесь, как здесь воюют это полнейший произвол.  Их зна-
ния о войне основаны исключительно на учебной программе и уста-
вов. А у рядового состава исключительно на книгах и кино.  И они в 
шоке от своего командования и от того, что враг хорошо подготовлен, 
мотивирован и умеет убивать. 

Сам я, поскольку в этой войне с февраля 2014 не увидел для себя 
ничего нового.  Две аксиомы «Всё дадут и идите туда, там никого нет» 
живы и здравствуют и поныне. То, что описывают парни происходит 
везде. Из нашего полка сбежало через видеообращения батальона три 
мобилизованных из материковой России.

 Впрочем, противник в подобных видеообращених от нас не отста-
ёт. Мобилизованные в ВСУ так же в шоке от того, что происходит, и так 
же хотят жить. И они  идут даже дальше жалоб на камеру. Были уже 
случаи отказа идти в бой и убийства своих офицеров.

Kadyrov_95
Я знаю, что многих интересует вопрос о том, что произошло меж-

ду Кадыровым и Пригожиным. Расскажу подробно, а также о том, ка-
ких принципов придерживаюсь я и что считаю во всей этой ситуации 
в корне неправильным. 

С чего началось?
Началось все после моего заявления, когда я в поддержку Приго-

жина записал видеообращение и отметил, что, если уйдет старший 
брат Пригожин и «Вагнер» […], на его место придет младший брат Ка-
дыров и «Ахмат». Я искренне считал, что подставляю плечо, да и При-
гожину, если он действительно хочет уйти, будет легче передать по-

https://t.me/RKadyrov_95/3683
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зиции без последствий для репутации. Но после этого тон Пригожина 
в наш адрес почему-то сменился, и мы услышали ряд завуалирован-
но враждебных и пренебрежительных заявлений в адрес «Ахмата» и 
снова в адрес Генштаба и Минобороны.

После своего заявления я пытался «вдогонку» связаться с Пригожи-
ным, чтобы разобраться в причинах такой публичной агрессии в адрес 
ахматовцев, но на том конце провода не ответили. Поэтому я и заявил 
впоследствии, что выносить разборки на всеобщее обозрение не бу-
дем, вместо этого поговорим по-мужски, лицом к лицу. 

В сложных условиях войны, когда Запад цепляется за каждое наше 
слово и пытается расшатать обстановку в России, я считаю подобные 
публичные выяснения отношений, а также критику действий руковод-
ства неправильным. Сейчас не 1941-й год, сейчас эра интернета и ги-
бридных войн. Да, я сам пару раз критиковал решения Миноборо-
ны, но потом все-таки понял одну простую вещь: с высоты поля зре-
ния Верховного Главнокомандующего лучше видно. И если решения 
и меры его устраивают, значит они правильные и выгодные для Рос-
сии. В конце концов ход СВО и развитие экономики в условиях санк-
ций положительные, а значит, наверху думают лучше и правильнее. 

Почему состоялся телефонный разговор?
После снижения градуса накала Пригожин снова делает ироничное 

заявление в отношении «Ахмата», на этот раз о том, что чеченские 
бойцы в силах освободить только несколько населенных пунктов, но 
никак не ДНР и, мол, Кадыров таких заявлений не делал. 

Все, кто следит за моими заявлениями, прекрасно знают мою пози-
цию: штурмовые подразделения «Ахмат» готовы освободить ДНР. А 
если на то будет приказ, хоть Польшу и Германию. И эта позиция под-
креплена тем фактом, что при непосредственном участии чеченских 
штурмовиков были освобождены 36 н.п. ЛНР, в числе которых Севе-
родонецк и Лисичанск - последние города на пути освобождения всей 
Луганской Республики. Попасная: центр города взял чеченский ОМОН 
«Ахмат-Грозный» (несомненно, «Вагнер» внёс здесь огромную лепту). 

Мариуполь, к которому было приковано внимание всего мира: взят 
в рекордный срок с гораздо меньшим количеством личного состава. 
Не за 10 месяцев, как Артёмовск (Бахмут), который по сравнению с 
Мариуполем меньше в три раза, а за два с лишним. Чувствуете разни-
цу? Там также не хватало снарядов, но заметьте, ни одного заявления 
в адрес Минобороны. Тысячи испуганных азовцев и нацистов сдава-
лись со спущенными штанами, чуя, что сбежать из города не удастся. 
И какие подразделения после этого можно считать эффективнее? От-
вет очевиден. 

И заметьте также, никогда в адрес бойцов-вагнеровцев мы не до-
пускали и не допускаем ни иронии, ни сарказма, ни завуалированных 
обвинений. И кстати, на передовой сегодня не один батальон бойцов 
«Ахмата», как иронизируют наши критики, а в сумме – три бригады.

После очередного заявления Пригожина и был совершен звонок. 
Позвонил я. Не для разбирательств по телефону, а чтобы спросить, где 
находится Пригожин и подъехать, поговорить лицом к лицу, без пере-
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сказов или испорченного телефона. Точную расшифровку телефонно-
го диалога дать не могу, но она может быть у самого Пригожина, так 
как это был предоставленный им когда-то специальный мобильник. 
Разговор начался с необходимости поставить точку. Согласен. Точка 
должна была быть поставлена в вопросе объявления украинской ар-
мии второй армией (это пощечина каждому нашему бойцу), в вопросе 
перехода на личности и частную жизнь, и самое главное, в обсужде-
ниях действий Российской армии, руководства армии и, следователь-
но, Верховного Главнокомандующего. Президент день и ночь работа-
ет ради российского народа, тащит страну из ямы санкций и обвине-
ний. Каждое решение - взвешенное, наиболее выгодное и наиболее 
безопасное. Повторяю, ему виднее гораздо дальше и шире. 

Поговорили вроде по-мужски. Пришли к согласию. Пообещали в том 
числе не критиковать и даже не упоминать ни «Ахмат», ни «Вагнер» 
в заявлениях. Как инициатор разговора, я уже хотел заявить пережи-
вающей аудитории о том, что недопонимание улажено, но... Приго-
жин решил меня опередить и объявил об этом первым, а командиры 
«Вагнера» уже на следующий день сделали ряд циничных заявлений.

Бандитскую «стрелку» Пригожину никто не обещал, не в нашем сти-
ле. Я готов был выехать или вылететь, чтобы поговорить лицом к лицу. 
Но в своем очередном заявлении Пригожин умудрился всё это пре-
поднести именно в стиле 90-х и даже провёл параллель с убийством 
Ямадаева, делая прозрачные намёки, а также с ноткой обиды заме-
тил, что воздержится от заявлений в адрес национального меньшин-
ства. Да уж, воздержался! Чеченцы в России не меньшинство, а третья 
по количеству национальность, титульная, пора бы это знать. А суд по 
делу Ямадаева давно закончился, виновные отбывают срок. Подни-
мать подобные потухшие и избитые темы в роли следователя по осо-
бо важным – себя не уважать.

Вот такая она точка… с запятой.
И что же в итоге?
Оставляю все на его совести. Но отмечу несколько моментов, что-

бы дополнить картину. 
Идеальных условий для ведения войны с бесконечным количеством 

патронов и бронированными штурмовиками, оснащенными реактив-
ными ранцами, не бывает. НЕ БЫВАЕТ! На то она и война. Всегда че-
го-то не хватает: гранат, патронов, снарядов, еды, тушенки, воды, само-
летов, танков, минометов, саперных лопаток, носков, аспирина… хоть 
чего-то, но не хватает. ВСЕГДА! Но говорить, что Генштаб и Миноборо-
ны не помогают – неправда. Помогают и «Ахмату», и ЧВК. Стратегия, 
поддержка с воздуха, оперативные и разведывательные данные, бо-
еприпасы, амуниция - все это есть. И называть это надо не поддерж-
кой, а совместной работой, выполнением приказа Верховного Главно-
командующего. Руководству лучше знать, где нужны 200 тысяч воен-
ных: на ответственных рубежах или там, куда просит медиапростран-
ство.

Есть еще много вопросов, которые мы можем поднять и задать так 
называемому боевому товарищу Пригожину. К примеру, кто постав-



ОГЛАВЛЕНИЕ 313ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

ляет различные продукты питания для нужд Министерства обороны 
РФ и имеет с этого неплохой стабильный доход? Мы в курсе всех тон-
ких деталей этого процесса. 

О Верховном Главнокомандующем. Сегодня всем нужно быть его 
помощниками, а не блогерами. Не надо набирать подписчиков в соб-
ственную базу за счёт критики и хайповых заявлений, как это любят де-
лать оппозиционные либеральные СМИ. Нужно работать в угоду стра-
ны и ради неё. Ведь потом, когда всё это закончится в пользу нашей 
Родины, будет совестно за собственное поведение и обидно.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Я-же говорил, что Кадыров «заднюю не включит»? Пригожину те-

перь опять придется что-то говорить. Ждём-с!  По сути - сейчас лейб-по-
вара обвинили в махинациях с государственными средствами. А Вер-
ховный Некомандующий все молчит и молчит. Пишут (со слов извест-
ного своей правдивостью Пескова)  ,что он звонит непосредственно ко-
мандирам на фронт... Может ,в штабах уже и трубку не берут? Как-ни-
как, в условиях наступления врага военачальникам некогда обсуждать 
проблемы эко-туризма, наверное...

ЖИВОВ Z
Глава Крыма Сергей Аксенов высказался по важнейшим вопросам.
1. Цели СВО будут скорректированы.
2. Надо прекращать торговлю с врагом;
3. Систему управления в армии/государстве надо серьезно менять.
4. Нужны кадры.
После начала СВО Аксёнов вышел на уровень сильного федераль-

ного политика. Близок к Кириенко, в хороших отношениях с президен-
том, поддерживает Пригожина, и недавно активно вступился за Кон-
станина Затулина.

Крым активно помогает своими ресурсами в интеграции новых ре-
гионов и претендует на статус центра формирующейся Новороссии. 
Крымские подразделения - одни из самых боеспособных на фронте.

Сам Аксёнов всегда высказывается жёстче и понятней большинства 
федеральных политиков.

Мастер пера
Казалось бы, заявить сегодня о том, что цели СВО могут быть скор-

ректированы – это как если в советское время сказать о возможной 
коррекции целей КПСС, которые, как известно, заключались в постро-
ении  коммунизма, а потому всякое от них отклонение считалось ре-
визионизмом. Конечно, слова главы Крыма Аксенова об изменени-
ях либо  уточнениях целей спецоперации не были детализированы и 
расшифрованы. Возможно, крымский руководитель имел ввиду по-
вышение планки целей и ставок, а не понижение, о чем  могла поду-
мать часть аудитории. Не исключено, что озвученный Аксеновым не-

https://t.me/strelkovii/5356
https://t.me/zhivoff/9524
https://t.me/master_pera/11835
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ожиданный прогноз на дальнейший подход к СВО предполагает  все-
го лишь техническое регулирование процесса, например, с изменени-
ем названия спецоперации на контртеррористическую. Возможны и 
иные варианты, но  не покушающиеся на основной замысел и идею. 
Впрочем, сам факт того, что даже СВО потребовала перемен, и об этом 
заговорили должностные лица в эфире государственного телеканала, 
свидетельствует о многом. В частности, о том, что в глубинах власти, 
как и в стране в целом, назревает запрос на то, чтобы что-то поменять, 
но так, чтобы перемены в целом ничего не изменили, однако открыли 
бы второе дыхание и облегчили движение. Такой эффект иногда дают 
косметические процедуры, которые не меняют возраста и внутренних 
проблем, но вносят изменения  во внешний вид  и тем самым подни-
мают  тонус

Юрий Баранчик
ZOPA: на Украине заговорили о мире после провала наступа под За-

порожьем
Если Россия изменит заявленные цели военной операции, будет 

прослеживаться возможность для мирного соглашения, заявил укра-
инский министр обороны Алексей Резников на форуме «Диалоги о 
восстановлении Украины».

Резников заявил, что Украина может жить мирно, «неоккупирован-
ной, нормально по-добрососедски со всеми соседями». Для того нуж-
но, чтобы Москва конкретизировала понятия «денацификация», «де-
милитаризацию» и «денатоизацию». 

«Так я говорю: вы сначала идентифицируйте интерес русских, изме-
нился ли он у них? Если изменился, то так называемая ZOPA — zone of 
possible agreement — становится понятной, а если нет, то оставайтесь 
в очереди», — сказал Резников.

Видимо, после первой недели контрнаступа розовой мечты перед 
киевским режимом со стороны спонсоров замаячила чугунная ZOPA 
таких очертаний, что даже возникло желание подумать о мире.

Русский тарантасъ
ВСУ навоевались:Пятый день контрнаступа, бандеровцы вспомни-

ли о переговорах

Обыкновенный царизм
Кажется, запахло очередным договорняком — украинский министр 

обороны Резников не исключил возможности заключения мирного со-
глашения с Россией. 

Условием для этого он назвал отказ РФ от заявленных целей СВО: 
денацификации, демилитаризации и «деНАТОзации» Украины. 

Цели СВО знают все, но не понимает никто. Власти РФ специально 
сформулировали так, чтобы в любой момент можно было объявить 
эти цели выполненными и прекратить операцию. С чего вдруг Резни-

https://t.me/barantchik/10319
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https://t.me/ordinaryczarizm/2135
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ков заговорил о мире, тоже понятно. Видимо, наступление ВСУ риску-
ет оказаться не таким успешным, как ранее ожидалось, да и в запад-
ной прессе уже как минимум пару недель начали активно топить за 
«мир». 

Мир наступит только тогда, когда Украина исчезнет. Такой и должна 
быть главная цель.

Логика Маркова
Министр обороны Украины Резников заявил, что Украина допуска-

ет мирные переговоры, если Россия изменит свои цели СВО. Что это 
значит?

1. Резников полное политическое ничто. Он не принимает никаких 
важных политических решений. Его поставили для пиара и чтобы он, 
никогда не связанный с армией, не мешал руководить украинской ар-
мией Пентагону и его креатуре  в лице американизированных генера-
лов, таких как Залужный.

2. Резников это заявил, просто по ходу своих рассуждений о том, 
что поскольку цели России денацификация, это значит что Россия от-
рицает Украину как нацию.

3. Но Резников просто лжет. Потому что денацификация означает 
не отказ в праве украинской нации на сущестование, а запрет неона-
цизма на Украине во всех формах и ликвидацию системы террора.

4. Поэтому это вовсе не предложение переговорах.

Роман Алехин
Интересно: на пока еще Украине заговорили о том, что ZOPA на фрон-

те должна привести к изменению zone of possible agreement (зоны воз-
можных договоренностей - ZOPA), как и глава Крыма Аксенов заявил, 
что ожидает корректировки целей СВО Президентом. 

До прочтения цитат главы МО Резникова, прослушал отрывок ин-
тервью Аксенова, но понял его в другом ключе: цели могут скоррек-
тироваться после победы, то есть победы - после денацификации и 
демилитаризации Украины. Но вкупе с речью Резникова у некоторых 
коллег, как и в некоторой степени у меня, закрадываются другие мыс-
ли и победа уже слышится не как победа на границах Польши, а как 
победа России в условном генеральном сражении, которое, судя по 
всему, началось.

Резников, конечно, прикинулся глупым, потому что из ночной речи 
Президента РФ вполне все понятно, что значит денацификация - это 
возврат к состоянию самоидентификации большинства жителей тер-
риторий, которая сейчас называется Украиной, до 1922 года, то есть в 
качестве русских людей. Это же и означало декоммунизацию, которая 
в данном случае и есть синоним. Ведь нет же людей, кто считает, что 
на Украине до 24 февраля 2022 года был коммунизм?

Термин демилитаризация также всем понятен и уж тем более дол-
жен быть понятен министру обороны. Как и понятно, что такое вне-
блоковый статус Украины. 

https://t.me/logikamarkova/6758
https://t.me/Alekhin_Telega/7066
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А замерить и даже попытаться изменить интересы русских на днях 
пыталась Маргарита Симоньян, которая считает, что вполне можно за-
морозить и отказаться от продвижений, потому что «никому не нуж-
ны территории, которые не хотят с нами жить» и по ее мнению, Пре-
зиденту они тоже не нужны.

И такое прощупывание со всех сторон явно не добавляет позитива. 
Заморозить на границах боевых действий - это потерпеть поражение 
в одной из главных целей, которая подкреплялась лозунгами: мы во-
юем, чтобы наши дети не воевали! 

Если война сегодня прекратится заморозкой, даже если нам гаран-
тируют внеблоковый статус и пообещают не иметь армии, что крайне 
фантастично, то нацизм, построенный на ненависти к русским, будет 
только еще активней расцветать и закрепляться в умах и душах укра-
инствующих русских. А так как моральный барьеров не будет, в том 
числе и из-за уничтожения Православной Церкви, наши дети полу-
чат очень страшную посылку от родителей. Денацификация возмож-
на только после полного освобождения территорий от армии Украи-
ны, то есть после демилитаризации и получения контроля над всеми 
территориями. Еще раз: всеми территориями! 

Можно, конечно, порассуждать о том, что есть же инструменты со-
цтехнологий, мы можем закрепить в условиях возможность вещания 
на украинскую территорию, закрепления русского языка в качестве 
второго государственного. И заявить, что мы достучимся до разума 
таким образом, покажем правду и опять будем жить единой семьей. 
Но, во-первых, русский сегодня не очень-то поможет, во-вторых, его 
будут давить снизу, саботируя договоренности, в-третьих, очень уж не 
верится в то, что сегодняшние специалисты АП и Россотрудничества в 
пропаганде и соцтехнологиях смогут показать хоть какой-то результат. 
Не показывали, не показывают сейчас на пространстве бывшего СССР, 
тем более не покажут и на территории с высоким уровнем антирус-
ской агрессии. Но бюджеты запросят, конечно, много миллиардные.

Логика Маркова
Министр обороны Украины создал новый мем про переговоры Рос-

сии и Украины. Это ZOPA. Это Zone Of Possible Agreement. Лучше чита-
ется все таки немецки. Это точное название переговоров между Рос-
сией и Украиной. Потому что Россия хочет мира и процветания России 
и Украины. 

А власти Украины хотят чтобы как можно больше русских и украин-
цев погибли в братоубийственной войне. 

Поэтому из идеи переговоров с этой бандой отморозков, называю-
щих себя правительство Украины, может получиться только ZOPA.

Что-то знаю / Павел Данилин
К вопросу о ядерном ударе. 
Как вы знаете, я никогда не был сторонником ядерного расширения 

конфликта на Украине. Но говорил о том, что таковая возможность мо-

https://t.me/logikamarkova/6760
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жет возникнуть. 
В контексте последних высказываний высокопоставленных чинов 

(в тч бывших) НАТО о намерении эскалировать конфликт, напоминаю, 
что именно я писал о ядерном оружии в начале февраля. 

Если мы считаем, что нынешний конфликт между Западом и Росси-
ей носит экзистенциальный характер – характер Священной войны (а 
так оно и есть), то надо признать, что на определенном этапе может 
возникнуть необходимость отстаивать само наше существование. Это 
тем более важно, что в последнее время обнаглевшие и одуревшие 
политические деятели Европы выступают со все более и более наглы-
ми заявлениями, которыми, кстати, не бросались даже деятели Треть-
его Рейха. Впрочем, наследникам Гитлера все равно – они уже пошли 
куда дальше своего идейного отца-основателя.  

 Но каким может быть тогда угроза России, чтобы та получила для 
самой себя основание для использования ядерного оружия?  

В настоящее время в войне против России участвуют порядка 25 
стран (13 обучающих украинских военных) и 22 страны, поставляю-
щие летальное вооружение (там перекрытие почти по всем). Может 
ли наступить момент, когда эти страны от опосредованного участия в 
конфликте перейдут к прямому? Вполне. Вероятность довольно высо-
кая. Как должна реагировать на это Россия?  

В зависимости от уровня угрозы. Либо упреждающим ударом, при-
званным не дать разгореться Третьей мировой. Либо ударом ответ-
ным, охлаждающим головы тех, кто намеревается втянуть мир в Тре-
тью мировую. Еще один вариант – собственно начального этапа пове-
дения России в Третьей мировой – разбирать буду отдельно. 

 Как может выглядеть подготовка или вступление в конфликт напря-
мую стран Запада против России?  

•  Избыточная концентрация на границах России ударных частей 
НАТО.  

•  Удар по российскому флоту. 
•  Участие авиации НАТО в поддержке украинских ВС. 
•  Прямая интервенция на территорию Украины с целью принятия 

участия в боевых действиях против России.  
 Четвертый пункт наиболее вероятен для Польши, и он требует также 

отдельного рассмотрения. А вот первые три могут быть крайне скром-
ными поперву. Но реагировать на них необходимо. Так, чтобы не воз-
никло сомнения, что Россия не даст никому вмешиваться в конфликт. 
И так, чтобы удары эти не спровоцировали дальнейшую эскалацию, 
а охладили горячие головы на Западе. Проще говоря, чтобы стало по-
нятно – Россия готова идти до конца. Как только это станет понятно, 
тут же и вероятность Третьей мировой станет минимальной. А желез-
ный занавес – перетерпим, плевать. И да, удары следует наносить та-
ким образом, чтобы у Запада была возможность отыграть обратно без 
диких потерь. То есть, бить по тем, по кому не жалко и так, чтобы не 
было жутких человеческих жертв.   

Да, я не рассматриваю в качестве возможностей проведение ядер-
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ных испытаний, взрыва «ничейной» ядерной бомбы около американ-
ской базы с последующим цунами и тд. Первое – никого не впечатлит, 
а второе – вполне возможно даст старт как раз эскалации конфликта и 
перерастания его в Третью мировую. Я говорю о том, как может дей-
ствовать Россия, если против нее уже началась агрессия Запада, либо 
эта агрессия вот-вот начнется.  

Николай Стариков
Николай Патрушев:
« Если бы не давление США на тех, кого они поставили во главе Укра-

ины, этой бы ситуации не было.
 Даже сами руководители Украины были готовы к тому, чтобы за-

ключить мирный договор, и давали России предложения в письмен-
ном виде, которые, в принципе, мы одобрили. 

Но утром они нам передавали во время переговоров, а вечером го-
ворили, что нет, мы от них отказываемся.

 Это было только потому что США на них надавили и сказали не ве-
сти никаких переговоров».

А так нет, США не сторона конфликта.

Юрий Баранчик
Владимир Путин, действительно, играет по-крупному. СВО хоть и 

небольшая часть складываемого в разных частях мира пазла, но очень 
важная, поскольку одного доброго слова для англосаксов, несомнен-
но, мало. Им нужна ещё и хорошая силовая составляющая, чтобы они 
смирились с поражением. Именно эту роль и выполняет СВО на Укра-
ине.

Происходящие в мире изменения, в том числе упомянутые колле-
гой, видны взглядом. Это изменения в правильном направлении, на-
звание которому  многополярность. 

Если мы посмотрим на карту, то изменения происходят везде. В 
Юго-Восточной Азии Китай, который постепенно берёт этот регион 
под своё операционное управление и контроль. Первая точка прило-
жения усилий – Тайвань.

Африка тоже постепенно благодаря России и Китаю уходит из аме-
риканской зоны влияния. Россия обеспечивает этот выход силовыми 
инструментами, Китай – финансово-экономическими.

Южная и Центральная Америка, вплоть до Мексики, тоже показы-
вает характер. Левые движения всё плотней сковывают континент в 
единое целое. Остаётся подтащить экономику.

В запасе у США остаётся только Европа. Но Европу как самостоя-
тельный политический, финансовый и промышленный центр Амери-
ка успешно уничтожает сама. Стратегическое одиночество – вот тот 
путь, к которому элиты Америки ведут свою страну.

Уход от диктата США, который всех утомил, является нервом на-
шего времени. Но нужна смелость, чтобы бросить вызов уставшему 

https://t.me/nstarikovru/38055
https://t.me/barantchik/10325
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«гегемону». И многие мировые лидеры это демонстрируют. Осталось 
только подтвердить эту линию на земле. А это уже наша задача – мы 
должны нанести англосаксам тотальное поражение на Украине. И тог-
да их власть над миром рухнет как карточный домик.

Readovka
Залужный отсутствует на важных встречах Зеленского с командова-

нием ВСУ 
Президент Украины опубликовал фотографию, где проводит заседа-

ние с верхушкой ВСУ. Однако, вечно пропащего Залужного там не ока-
залось. Зеленскому правда под силу самостоятельно управлять ВСУ, 
направляя войска без их главнокомандующего?

Недоумение от неудач на вчерашнем штурме заставили Залужного 
вновь исчезнуть, чтобы потом вновь появиться, но только на фотогра-
фиях. Военное руководство незалежной частенько пропадает на нео-
пределенный срок после тактических ошибок.

Юрий Баранчик
А Залужного то нет!
Вчера Зеленский опубликовал фото совещания с военными, кото-

рый подписал так: «Комаренко, Сырский, Тарнавский. Важная встре-
ча».

Странно, при якобы живом и здоровом Залужном, проводить опе-
ративное совещание с военными без главкома.

Из этого следует, что все видео ролики с приветствующим Залуж-
ным являются постановочными.

Платон Беседин
Украинские каналы пишут, что у Зеленского с Залужным конфликт, 

и наступлением руководит не последний, а троица Сырский, Комарен-
ко, Тарнавский.

В таких случаях говорят: слишком хорошо, чтобы оказаться прав-
дой. Но это объясняет отсутствие Залужного на фото из Херсонщины. 
Там, напомню, Зеленский и троица.

Образ будущего
Судя по возвращению в Киев Кирилла Буданова и Валерия Залужно-

го, они тоже будут встречаться с директором ЦРУ, являясь параллель-
ным источником информации и дополнительным силовым узлом, аль-
тернативным ставке Зеленского.

Заявления Министра Обороны Украины Резникова о «новых целях 
СВО» следует рассматривать в контексте подготовки Киева к визиту 
Бернса. 

В Умани и Харькове после ракетных ударов уничтожен ЦУ войск груп-
пировки «Восток», отвечающий за логистику, а также 4 склада ГСМ и 
БК. Отмечается большое скопление военной техники и живой силы в 

https://t.me/readovkanews/60411
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Николаеве и Херсонской области близ Черноморского побережья. Это 
может быть предвестником подготовки атаки на ЗАЭС силами, превы-
шающими контингент обороны станции восьмикратно. 

В Кривом Роге на марше двигаются три танковых колонны из 380 
танков и 200 БМП. По железным дорогам от Львова до Криворожской 
области, Днепропетровской и Николаевской идет крупномасштабная 
переброска БК, ГСМ и медицинской помощи. Зачастую приоритет от-
дается военным перед гуманитарными грузами в Херсонскую область.

Комиссар Исчезает
Наша нынешняя либеральная-проукраинская смердяковщина - это 

уникальное движение в мировой истории.
Никогда раньше - нигде, ни в одной стране и ни в одну эпоху, - не 

было такого большого сообщества людей (численностью, быть может, 
в несколько миллионов), которое выступало бы за военную победу не 
просто враждебных своей стране сил, но - сил, которые официально 
запрещают везде, куда могут дотянуться, родной для этого сообще-
ства язык.

Можно найти в истории примеры пораженцев, настроенных про-
тив собственной армии и государственной власти. Можно найти мно-
го споров о том, какая власть легитимная, и можно ли восставать про-
тив нее с оружием, и чье оружие не зазорно взять в руки.

Но никаких других примеров людей, массово настроенных на сти-
рание собственной идентичности на огромных территориях, где эта 
идентичность и этот язык естественно существовали по триста, четы-
реста и еще больше лет, - найти нельзя.

Этот удивительный феномен нельзя объяснить одной любовью к 
прогрессу, Западу, либерализму, международному праву, госсекрета-
рю Блинкину etc.

Не будут китайцы или корейцы, финны или венгры, французы или 
итальянцы - страстно желать успеха тем, кто запрещает их язык и их 
культуру там, где они столетиями жили. Какими бы они ни были про-
грессивными, но не будут.

Есть только одно внятное толкование этого нехорошего волшебства 
самоотрицания.

Такое случается - и такое случилось в истории один раз, в силу по-
беды коммунистической партии, - когда элиты государства и общества 
оказываются тотально заменены другими, пришедшими извне людь-
ми, и эти новые, другие люди хоть и усвоили язык и культуру прежней 
страны, но на более глубоком, подсознательном уровне - этот язык и 
эта культура по-прежнему для них чужие, и они хотели бы избавиться 
от чужой идентичности, пусть не в себе, так в своих детях и внуках, из-
бавиться и раствориться во внешнем мире.

Этот процесс грандиозного и уродливого расставания русскоязыч-
ных людей с навязанной им обстоятельствами двадцатого века рус-
ской идентичностью мы и видим.

https://t.me/komissarischezaet/407
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Россия не Европа
«Википедия» как информационно-идеологическая угроза
«Википедия» — это не просто крупный феномен западного и рус-

скоязычного интернета, она олицетворяет собой само пользование се-
тью, так же как поисковые системы, соцсети, электронная почта и мес-
сенджеры. «Википедия» смогла сделать то, что не удалось создателям 
ни «Британики», ни «Большой советской энциклопедии» — стать гене-
ральным источником теоретической информации для широких масс, 
в том числе молодёжи. Влияние «Википедии» на умы поколений от 
1980-х до 2000-х сложно переоценить. На «Википедию» ссылаются не 
только журналисты, но даже учёные и судьи. Она сумела создать во-
круг себя ореол чуть ли не главного в мире образовательного проекта.

В последнее время российская власть «внезапно» осознала, что 
устойчивость, сила и потенциал государства и общества зависят не 
только от материальных, но и от духовных факторов. Депутаты и чи-
новники спешно принялись бороться с тлетворным влиянием запад-
ной идеологии, которая внедряет нам комплекс национальной непол-
ноценности и низкопоклонство. Однако пока «Википедию» эта борь-
ба в основном обходит стороной, а тем временем «поражающее воз-
действие» этого ресурса на духовную сферу общества куда масштаб-
нее, чем вся пропаганда либеральных СМИ, вместе взятых. Пробле-
ма в том, что «Википедия» стала генеральным источником знаний об 
окружающем мире и чрезвычайно удобным универсальным справоч-
ником фактов, а заменить её здесь и сейчас пока нечем.

Что касается понятности и усваиваемости содержания «Википедии», 
то в этом заключается её сила и кроется опасность.

В отличие от классических энциклопедий «Википедия» построена 
на принципиально иной методологической основе. Если обычная эн-
циклопедия ставит перед собой задачу изложения адекватных зна-
ний, то «Википедия» является площадкой для концентрации наибо-
лее устойчивых мнений, концепций и теорий. Причём они могут друг 
другу и противоречить. 

Правило нейтральной точки зрения — это методологическое ядро 
«Википедии» и всей западной идеологии, позволяющей любые фак-
ты трактовать в выгодном определённым силам ключе.

Мало кто понимает, что «Википедия» и не планирует давать чита-
телю научные, адекватные знания, она лишь является сборником «то-
чек зрений и мнений». Сведения, вносимые в статьи «Википедии», 
с методологической точки зрения являются не объективными факта-
ми реальной жизни, а «утверждениями, по поводу которых существу-
ет консенсус учёных и экспертов в данной области». И весь фокус со-
стоит в том, какие мнения считать достойными, общепризнанными и 
экспертными, а какие нет. Так и формируется общий идеологический 
и пропагандистский вектор «Википедии», который позволяет опреде-
лённым образом влиять на мировоззрение читателя.

Ясно, что кто контролирует содержание «авторитетных источни-
ков», тот в значительной степени определяет политический и теоре-
тический вектор «Википедии». Разумеется, приоритет отдаётся запад-

https://t.me/RossiyaNeEvropa/26687
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ным журналам, СМИ, ВУЗам и экспертам.
К авторитетным новостным источникам также относятся: BBC, 

Deutsche Welle, «Медуза», «Проект», Bellingcat.
Короче говоря, демократическая сетевая энциклопедия, которую 

пишут в основном добровольцы и сами читатели, находится под иде-
ологическим контролем западных пропагандистских институтов. Учё-
ные, журналисты, эксперты, ссылки на которых являются авторитет-
ным источником, вещают в допустимых идеологических пределах «за-
падных ценностей» и тех задач, которые перед ними ставят те, кто их 
финансирует. А это либо западные государства, либо западные кор-
порации.

С сообществом «википедистов» ведётся соответствующая работа, 
чтобы в их среде поддерживалась атмосфера одобрения прозапад-
ных и либеральных взглядов и неприятия иных. А особо щепетильные 
для США статьи массово редактируют сотрудники ЦРУ, ФБР и других 
спецслужб, особо этого и не скрывая.

Короче говоря, сущность «Википедии» состоит в том, что она являет-
ся инструментом идеологической борьбы, замаскированным под об-
разовательный проект. Вся замечательная и невинная польза от «Ви-
кипедии» — побочный эффект от главного — насаждения западной 
идеологии, либерализма, низкопоклонства и т. д.

Логика Маркова
Сила свободы слова. Сейчас вся Украина читает российские тг кана-

лы, потому что украинским тг каналам запрещено писать про насту-
пление ВСУ. Им приказано пока делать вид, что наступления нет. По-
тому что нет у ВСУ побед. Но все понимают, что попытка наступления 
есть.

 Поэтому читают российские источники. Потому что в России есть 
свобода слова. Такова сила свободы.

Образ будущего
В Генпрокуратуру РФ в ближайшие дни поступит заявление с прось-

бой о возбуждении дела о госизмене депутата Госдумы Константина 
Затулина. Одна из организаций по борьбе с дискредитацией СВО го-
товится «врезать» по его мандату.

Ранее К.Затулин на форуме заявил о том, что «Россия за время про-
ведения специальной военной операции не достигла заявленных це-
лей, первоначальный план действий был нереальным». 

В Администрации Президента РФ и в партии «Единая Россия» ре-
шение по Затулину принято - его публично осудят и лишат мандата. 

«Восемь лет Затулин всеми силами сопротивлялся независимости 
Донбасса, заталкивая его обратно в состав Украины. Именно позиция 
таких как он привела к тому, что операция началась с опозданием и 
киевский режим успел создать боеспособную армию», - комментиру-
ют ситуацию патриотические СМИ.

https://t.me/logikamarkova/6759
https://t.me/obrazbuduschego2/14147
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«Единая Россия» передает Затулина в Генпрокуратуру, считая, что 
именно она, накануне одной из самых сложнейших предвыборных 
кампаний в истории новой России, разберется.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Очередное наглядное подтверждение того факта, который до ис-

терики не хотят понимать и принимать в Кремле: т.н. «украину» надо 
уничтожить как государство. Полностью. Иначе она убьет Россию. И, 
заодно, непременно уничтожит также ее нынешних бездарных и ме-
га-вороватых правителей. Но, хотя до сих пор Россия (в лице ее ис-
кренних патриотов) готова «считать себя в одной лодке» с вип-чинов-
никами, - последние свято веруют в возможность «пути корабельной 
крысы» если не для всей своей корпорации, то для каких-то ее фрак-
ций или для себя лично. И ищут её, ищут исступленно... но совершен-
но напрасно.

Столтенберг: вопрос с членством Украины в НАТО практически ре-
шен

По его словам, союзники неоднократно заявляли, что согласны с 
тем, что Украина станет членом альянса.

«Мы единогласно решили, что лишь Украина и члены организации 
должны решить когда настанет время официально пригласить Укра-
ину. И это никак не зависит от Москвы и Путина», — заявил Столтен-
берг.

Национальный Z Курс
Столтенберг, конечно же, не прав, у Путина есть право вето, назы-

вается оно — РВСН.

Политджойстик/Politjoystic
Вот и новый тайминг и шаг к новому миру. Ядерные ракеты России 

разместят в Республике Беларусь 7 - 8 июля. К этому моменту будут 
построены и оснащены места для их хранения. 

...
Что это значит? Подлетное время ракет до стран НАТО (Польши или 

ФРГ) сократится до нескольких минут, если нападут на РБ или РФ. А 
сбивать их над своей территорией - тоже не вариант. Они упадут на 
стороне НАТО и всё равно будет заражение. 

...
Россия и РБ сделали новый шаг к новой конструкции безопасности 

в мире и в Европе, в частности. Отвод войск НАТО из Украины и пре-
вращение её в нейтральную страну может быть компенсирован об-
ратным вывозом российских ракет из РБ. 

...
Так уже было во время Карибского кризиса в 1962 году. Тогда совет-

ские ракеты с ЯО размещались на Кубе. Потом мы разменялись с аме-
риканцами на взаимные гарантии.

https://t.me/strelkovii/5340
https://t.me/nationkurs/25752
https://t.me/politjoystic/32640
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Олег Царёв
Фронтовая сводка 9 июня. Пятый день наступательных действий ВСУ.
Запорожское направление остается, как и прогнозировалось, основ-

ным для ВСУ. К прошедшей ночи нашим войскам удалось вернуть все 
ранее взятые ВСУ позиции. Ночью враг занял несколько позиций на-
ших на направлении Орехов-Токмак, у Работино. Идут активные бои, 
ряд позиций наши уже вернули, село Лобковое в серой зоне. 

По первым дням атак можно делать вывод о расчете ВСУ на быстрый 
прорыв в глубину нашей обороны и создание плацдарма для основ-
ных атак в направлении Токмака и Мелитополя, с перспективой атак 
на Бердянск. Однако наши выдерживают артподготовку и атаки РЭБ, в 
темноте обнаруживают колонны техники, двигающейся без фар, и об-
ученные на натовских полигонах бригады ВСУ встают на минных по-
лях под расстрелом со всех сторон нашими ПТУРами, артиллерией, и 
авиацией.

На Угледарском направлении ВСУ провели разведку боем в широ-
кой зоне от Великой Новосёловки до Угледара и, видимо, сочтя уча-
сток перспективным для прорыва, стягивают резервы в том числе, по 
железной дороге, почему-то до сих пор целой. Также ВСУ атакуют в 
районе Нескучного. 

На Авдеевском направлении наши атаковали у Первомайского, на 
юго-западных подступах к Авдеевке и особенно активно — в районе 
Северного. 

На Артемовском направлении ВСУ продолжают активные атаки в 
направлении трассы Е40 у Берховки, также им удалось продвинуться 
у Клещеевки. ВС РФ пытаются контратаковать у Ивановского и Весёло-
го, пока безуспешно. 

На Купянском направлении, под Белогоровкой ВСУ пытались прой-
ти голое поле к нашим позициям — 3 отряда (около 50 человек) не до-
шли даже до середины. 

На Белгородском направлении ВСУ продолжают бить артиллерией. 
Украинский дрон атаковал жилой дом в Воронеже, двое раненых. Еще 
один упал в районе нефтебазы в Курске. 

Вчера наши вновь нанесли ракетные удары по складам боеприпа-
сов и военной техники, БПЛА. Подтверждено попадание по промыш-
ленному предприятию в Умани.

Признает Киев начало наступление или нет, оно идет. При этом надо 
понимать, что боям еще предстоит достичь своего пика. Даже на ос-
новном, Запорожском направлении враг еще не вводил в бой основ-
ные силы, прежде всего, крупные танковые клинья, а только вокруг 
Орехова готовы около 600 танков ВСУ, плюс БМП. Неясно, каков был 
замысел, но пока ряд атак походит на жертвоприношение: ВСУ малы-
ми группами, на колёсной бронетехнике идут в атаку почти без под-
держки артиллерии или танков — отмечены группы с соотношением 
колёсной бронетехники и танков 10 к 1. Еще один важный момент, о 
котором я уже писал: наши минные поля стали непреодолимым пре-

https://t.me/olegtsarov/6701
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пятствием для ВСУ. Leopard переданы ВСУ без минных тралов, в со-
став групп ВСУ техника для разминирования если и входит, то выби-
вается нашими в первую очередь. В узких коридорах, которые им уда-
ется пробить, скапливается техника — удобная цель для нашей артил-
лерии, ПТРК или вертолётов Ка-52, которые раскрывают весь свой по-
тенциал — горят и Leopard (2 точно уничтожены), и Bradley (6 уничто-
женных), много брошено в серой зоне. Плюс на многочисленных ка-
дров с фронта видно, что колонны ВСУ ездят по дорогам. За один вы-
лет пара вертолетов уничтожает 5-7 танков и бронеобъектов. По всем 
этим причинам потери техники ВСУ за четыре дня превышают 300 еди-
ниц. Кстати, украинские источники пишут, что наступлением команду-
ет Сырский, а не Залужный, который не хотел наступать, а хотел до-
ждаться самолетов F-16 и дальнобойных ракет. 

Да, все только начинается, такого мнения и наш Президент, кото-
рый сказал, что наступательный потенциал ВСУ еще сохранился. Вме-
сте с тем наши военные на линии обороны, придуманной Генштабом 
и генералом Суровикиным все понимают и готовятся к отражению бо-
лее массированных атак, которые наверняка последуют. Отмечу, какая 
важная работа проведена, чтобы у наших подразделений была связь, 
в то время как наши успешно глушат сигналы GPS и каналы управле-
ния БПЛА ВСУ. Наши военные на первых линиях обороны работают 
как часы, слаженно, без суеты и неразберихи, на которую так рассчи-
тывал Киев. В эти дни армия России показывает, как нужно воевать. 
За нашу армию не стыдно.

Умный еврей при губернаторе
Сенсация? Почему бы и нет. Партию «позорного мира» топят на гла-

зах у всех
В Женеве начались переговоры между Россией и ООН на предмет 

продления зерновой сделки – одного из главных проектов так называ-
емой партии «позорного мира». О странности сделки не заявлял толь-
ко ленивый. Ни одно из условий России не было выполнено, но дого-
ворённости всё продлевали и продлевали. А теперь произошла целая 
серия событий. 

Первое – Реджеп Тайип Эрдоган переизбрался в Турции. Второе – 
разрушена Каховская ГЭС. Третье – подорван аммиакопровод. Послед-
ние два номера – в активе киевского режима, выбравшего не только 
путь терроризма, но и экологического геноцида. Как результат: заяв-
ление МИДа в лице нашего посла в Турции - «Россия продолжает кон-
сультации с ООН по зерновой сделке, но никаких условий для её прод-
ления нет».

Zаписки мичмана Птичкина
В Брюссель приехала делегация нерусей и вырусей 
- В составе Ходорковского, Каспарова, Шульман, Каца, Чхартишви-

ли, Фейгина и других этнических либералов.
- Этнические либералы как обычно славят украинских военных пре-

https://t.me/governorsjew/7341
https://t.me/rusfleet/8674


ОГЛАВЛЕНИЕ 326ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

ступников и, разумеется, как обычно просят денег.
- Карикатурность этого русофобского интернационала не должна 

сбивать с толку.
Это прямые враги России и русского народа. 
А врагов следует уничтожать: 
- на фронте
- в тылу
- в любой точке мира.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Фи, Мичман, как Вы могли только? Ведь все упомянутые «люди со 

светлыми лицами» - являются соплеменниками выдающихся россиян-
ских патриотов: Ротенбергов, Медведева, Усманова, Кириенко, Абра-
мовича, Эрнста, Соловьёва и даже самого Пригожина! И великого мно-
жества других... А еще - они родственники жертв Холокоста.   Они про-
сто испугались... а так - они несомненно патриоты.  Немножечко за-
блудились, да... Но надо понять и простить! А Вы - все об «уничтоже-
нии». Нет ли в Ваших словах экстремизма и даже (страшно сказать!) 
антисемитизма?

Юрий Баранчик
Сегодня вечером в телеге какая-то странная информация появилась 

относительно того, что СВО поддерживает только 8-12% граждан стра-
ны. Честно говоря, не верю в эти цифры. И причина простая - мое об-
щение с людьми, как старыми друзьями и знакомыми, так и мимохо-
дом (с таксистами, продавцами и т.д.), эти цифры не подтверждает ка-
тегорически. Поэтому решил запилить опрос на эту тему. Буду призна-
телен коллегам за репосты опроса на свои каналы. Потому что мы все 
заинтересованы узнать настоящие цифры.

Повёрнутые на Z войне
Гуляйполе, Дорожнянка, Пологи.
Опять полезли.

Colonelcassad
По последним данным, 10 армейский корпус стратегического ре-

зерва ВСУ, восполнил БК, построил технику в маршевые порядки и на-
чал движение.

Ожидаются атаки по всей линии соприкосновения на Запорожском 
фронте, прежде всего по линии Работино - Вербовое, предваритель-
но, противник приступил к попытке нанесения основного удара.

ВС РФ в полной боевой готовности, врага ждёт незабываемая ночь.

Сладков +
Ну, с Богом, мужики. 

https://t.me/strelkovii/5344
https://t.me/barantchik/10330
https://t.me/voenacher/46341
https://t.me/boris_rozhin/88525
https://t.me/Sladkov_plus/7909


ОГЛАВЛЕНИЕ 327ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

Боевой удачи вам и крепости духа. Верим в вас.

Платон Беседин
Сегодня на одном из эфиров военный эксперт высказал следующую 

мысль (с чуть ли не акцентированным пренебрежением): мол, да ка-
кое там контрнаступление ВСУ? Да что они там вообще могут?

Я аж подпрыгнул, сидя в студии. Это что за этюд?
ВСУ прут и давят. У них полно техники, у них хватает людей. Это мас-

сированное (да, ещё не в полной мере, но всё же) наступление. Вот и 
сейчас, кстати, они перегруппировались и прут.

И нет успехов у ВСУ не потому что это «какое там наступление», а 
потому что наши парни являют русскую стойкость и русский героизм. 
Потому что стоим, потому что бьёмся. Потому что герои.

Обычные парни. Те, кто ещё позавчера был на гражданке, а после 
оказался мобилизован, прошёл подготовку и теперь держит оборону. 
За всех нас. 

И «какое-то там контрнаступление» - это шапкозакидательская глу-
пость, брошенная в русский подвиг. Не надо этого, пожалуйста.

Наши парни бьются. Всерьёз. Молимся за них. Помогаем, чем мо-
жем. Они соль русской земли.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Парни, все кто меня читает из тех, кто находится в окопах.
Сейчас всё держится на вас и только на вас. Где бы вы не находи-

лись, в степях Запорожья или в лесах Кременной или в лесопосадке 
под Шебекино знайте - ваша стойкость и воля решат этот самый не-
простой месяц. Наступление украинских подонков началось. Это уже 
очевидно. От того как мы, все вместе, каждый на своём месте его вы-
держим - зависит очень многое.

Помните одно, за наступлением противника всегда следует наше 
контрнаступление. 

Бодрости духа всем нам, стойкости и да хранит Россию и всех нас 
Бог!

Слава России!

https://t.me/pbesedin/2120
https://t.me/notes_veterans/10175
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ДЕСЯТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Опросы,
• Наступление,
• Коц и «затрофеенные Леопарды»,
• Годовщина смерти полковника Буданова, народного героя

Vоенкор Котенок Z
Цель безумцев Киева — устроить русским второй Чернобыль
Артём Ольхин — политолог, историк  — о том, что цель украинско-

го квазигосударства пожертвовать собой, своей территорией и даже 
своим населением в угоду Запада. Подрывом Каховской ГЭС Киев пе-
решёл последнюю черту перед ядерной катастрофой.

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, а вы спрашивали, как работает с общественным мнением 

«партия позорного мира». А ответ ужасно прост и ответ единствен-
ный: как дурак она работает. Как самый обыкновенный малограмот-
ный дурак, который слышал, что бывают опросы общественного мне-
ния, но совершенно не понимает, что они такое и зачем. 

Я уж думал, что вбросы про «опросы ФСО» остались в далеком про-
шлом политтехнологий. Что такое уже не носят. Однако же вот оно - 
и самое любопытное, что даже среди «лиц, принимающих решения» 
и «лидеров общественного мнения» находятся такие, которые верят. 
По крайне мере, вбрасыватели опроса верят, что им кто-то верит.

Интересно, как они себе это представляют? Сидит такой начальник 
управления в администрации президента. ВЦИОМ, ФОМ, исследова-
ния, которые сам заказывает - все ему не то. А тут телеграм-канальчик 
со ссылкой на какую-то утечку откуда-то читает и вдруг понимает: все. 
Нет общественной поддержки, войну пока кончать. И бежит к своему 
начальнику. С криком. А-а-а-а, - кричит, - только 15% решительных сто-
ронников СВО! Все пропало! А-а-а-а, среди молодежи до 25 лет всего 
40% сторонников! Какой ужас! 

Слушайте, вы, товарищи обслуживающий персонал партии пора-
женцев. Вы там это... Поумнее что-нибудь изобразите в следующий 
раз, пожалуйста. Ну чтобы хоть обсудить было что. А то совсем позор.

Логика Маркова
Сейчас оппозиционные и полуоппозиционные и скрыто оппозици-

онные Путину ресурсы разгоняют цифры якобы закрытого социологи-
ческого опроса ФСО настроениях в России. И эти цифры просто вра-
нье.

Там поддержка СВО около 15%, а поддержка Пригожина 25%. Разве 
так возможно? Нет. Ведь Пригожин это часть, радикальная часть под-
держки СВО. Поэтому поддержка СВО будет выше поддержки Приго-

https://t.me/voenkorKotenok/48386
https://t.me/governorsjew/7343
https://t.me/logikamarkova/6773
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жина. 
Просто создатели фейка о закрытом опросе ФСО отрабатывали од-

новременно два заказа. Первый - наврать, что СВО не поддерживает-
ся народом России. Второй, - напугать Кремль Пригожиным.

И запутались в этих заказах. Бывает так. 
А вы не верьте ни этим фейковым якобы опросам ФСО ни тем, кто 

их разгоняет.

Политджойстик/Politjoystic
Зачем-то подбрасывают фальшивый замер ФСО. Из элиты никто не 

поверит, у них самих есть доступ к настоящим данным. А население в 
сложных рассуждалках не поймёт что к чему, да и ориентируется оно 
на мнение ближнего круга после взаимного обсуждения. 

…
Смысл только в отработке бюджета? Провокации как со списком 

якобы спонсоров ВСУ?

Юрий Баранчик
После очередной провокации ОБ (канал, кстати, стремительно те-

ряет былой авторитет), мол, СВО поддерживает только 8-12% населе-
ния России, запилил вчера опрос по вопросу поддержки СВО в теле-
грам-аудитории. Проголосовало суммарно более 21 000 человек на 
моем канале и у коллег. И как показали результаты опроса, итоговые 
данные ожидаемо оказались прямо противоположными взятыми с 
потолка цифрами ОБ. 

Поддерживают СВО - 84%, не поддерживают - 3%, до сих пор не 
определились - 2%, интересовались результатами - 11% от принявших 
участие в опросе. Что означают эти цифры. Что если убрать 11% инте-
ресовавшихся и представить оставшиеся три цифры в масштабе 100%, 
то получим, что СВО поддерживает 94,5%, не поддерживает - 3,3%, не 
определилось - 2,2% проголосовавших. Картина маслом.

Опросы и замеры
Только 33% россиян считают, что «каждый гражданин должен быть 

патриотом».
63% говорят, что «быть или не быть патриотом – личное дело каж-

дого гражданина» (ФОМ предлагал выбрать один из двух вариантов).
Среди молодежи (18-30 лет) соотношение 17% к 81%. Среди респон-

дентов старше 45 лет первый вариант выбирают 42%, но все равно 
«либералов» больше (53-54%).

Умный еврей при губернаторе
Доигрались в «права человека». Доигрались в запрет идеологии. 

Это у нас во время войны так отвечают в официальном (хотя и тенден-
циозном и дезориентирующем респондента) опросе общественного 
мнения.

https://t.me/politjoystic/32652
https://t.me/barantchik/10340
https://t.me/oizmedia/2424
https://t.me/governorsjew/7350
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Русский тарантасъ
7:02 По сообщениям с мест, ночью, на направлении Главного уда-

ра под Токмаком противник не смог достигнуть успехов, более того, 
наши вернули в первой линии оставленный опорник.

Сладков +
05:14 Линия фронта стабильна. Противник отброшен. Отмечается 

применение ВСУ тактики штурмовых волн: 
- артподготовка, 
- выдвижение нескольких бронегрупп (7-8 машин плюс пехота),
- попытка сближения с нашими позициями, штурм окопов, закре-

пление в ожидании подхода основных сил, с задачей продвижения 
вглубь нашей обороны,

На практике наша артиллерия уничтожает бронеобъекты против-
ника, как только они попадают в зону ее досягаемости. Если штурмо-
вой группе удаётся достичь наших опорных пунктов, в бой вступает 
бескомпромиссная русская пехота. В ином случае оставшаяся целой 
броня противника разворачивается, уходит, пополняет боекомплект, 
заправляется горючим и опять в бой.  

Штурмовая волна длиться от тридцати минут до нескольких часов. 
Наступление идет шестые сутки. Линия фронта стабильна. Вчера рус-
ская пехота и спецназ уничтожили противника во всех наших окопах, 
где им удалось засесть вчера и позавчера. Мы вернули себе даже по-
зиции в серой зоне, где сидело наше боевое охранение.   

Почему противник наступает колоннами и по одним и тем же марш-
рутам? Помимо безжалостной русской артиллерии, авиации, есть еще 
и сплошное минирование подходов. 

Противник опасается попасть на наши плотные минные поля.    
Отмечается абсолютное пренебрежение украинских командиров к 

потерям в своих штурмовых отрядах. 
Вся российская оборона, вся система огневого поражения, постро-

енная нашими командирами, шансов противнику не дает. 
Ну и плюс терпение русского солдата. Умение стоять на своих пози-

циях до конца. Кто не жалеет свою жизнь, заберет чужую.

Умный еврей при губернаторе
Какое милые, у нас тысячелетие на дворе? Это же репортаж с полей 

первой мировой…

BRIEF
Западные источники пишут, что украинские силы обороны накры-

ли ракетами Storm Shadow штаб Группировки войск «Восток» Нацгвар-
дии РФ на Арабатской стрелке, где в апреле проводил совещание Пу-
тин. Подтверждения с российской стороны нет.

https://t.me/DmitriySteshin/8081
https://t.me/Sladkov_plus/7910
https://t.me/governorsjew/7346
https://t.me/rusbrief/124897
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Олег Царёв
В 5 утра Киев нанес удары по пунктам временного размещения лю-

дей на Арабатской стрелке. Предположительно английские ракеты 
Storm ShadowПока. 

Наносились удары по крупному поселку Железный порт. Ракеты по-
пали по отелю «Позитив». 

Мне сказали, что под удар попал губернатор Херсонской области 
Владимир Сальдо. Перезвонил ему. С трудом дозвонился. Под удар 
он действительно попал. Слава Богу, с ним все хорошо. Жив. Не ранен. 

К сожалению, есть погибшие и раненые — как минимум одна жен-
щина погибла. Люди могут быть под завалами. 

С той стороны фронта бьют по мирным от бессилия.

МАРДАН
Накануне ВСУ атаковали Арабатскую Стрелку в Херсонской области, 

под удар чуть не попал вице-премьер РФ Денис Мантуров, подтвер-
дил источник РВНП. 

Буквально за несколько минут до ударов, вице-премьер покинул 
это место.

Так что охотились не на Сальдо.

ЖИВОВ
Прилёты по Геническу. Стратегия противника.
За последние несколько дней противник нанёс ряд ударов ракета-

ми Shadow Storm и их аналогами по разным объектам в Геническе и 
окрестностях.

Под удар попали в первую очередь объекты, прямо или косвенно 
связанные с защитой воздушного пространства Херсонской области и 
Крыма.

SS (Shadow Storm) имеют дальность 300 - 500 км, оригинальную схе-
му полёта и мощную БЧ. Обнаружить и перехватить эту ракету тяже-
ло. Пока эффективность работы против неё 50/50, примерно так же, 
как летом 2022 года была с Himars.

Украинцы проламывают ракетную оборону севера Крыма. Сегодня 
они пытались нанести удары по полуострову с помощью ОТРК «Гром» 
(аналог «Искандера»). Их цель — Крымский мост.

Они пытаются проломить противовоздушную оборону, чтобы расчи-
стить себе небо к Крымскому мосту.

Специалистам ещё предстоит серьёзная работа по купированию 
угрозы от этих ракет, но самый очевидный путь — уничтожать носите-
ли и места их базирования.

Логика Маркова
Информационные парадоксы наступления ВСУ. 1. Укроресурсы во-

https://t.me/olegtsarov/6703
https://t.me/mardanaka/14653
https://t.me/zhivoff/9538
https://t.me/logikamarkova/6774
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обще молчат, им запретили. А там свободных ресурсов нет вообще, 
только военная пропаганда. 

2. Российские сми и тг каналы с восторгом пишут о провале насту-
пления ВСУ. Но трезво отмечают, что главные бои еще впереди.

3. Западные сми вынуждены опираться на российские сми и пишут 
и о начале наступления и о его неуспехах.

4. Мировые сми повторяют западные сми. Увы, привыкли. 
5. Сейчас для российских сми и тг каналов хороший шанс укрепить 

свое влияние в мире вообще. 
6. Жители Украины вынуждены читать российские ресурсы.

Димитриев
Планировал Герасимов наступление или консультировал своего 

ученика Залужного? Понятно, все это приколы. Но создаётся и прав-
да ощущение, что в украинском командовании не было единого мне-
ния на счёт перспектив контрнаступления. На совещании в штабе За-
лужный отсутствует, по слухам он считал атаку без воздушного при-
крытия самоубийством. У союзников Украины тоже можно выделить 
две линии: на обострение и на заморозку конфликта. Одни заявляли, 
что нужно нанести российской армии поражение на фронте и толка-
ли ВСУ на самоубийственную атаку в степи, другие предлагали интен-
сивность боевых действий снизить и перенести активность на терри-
торию России. Наверное и в украинском руководстве были сторонни-
ки одной и другой позиции.

Опасный Фрукт
09:25 Пообщался с ребятами, которые принимали бой на Запорож-

ском направлении, они подкинули интересный тезис. Судя по всему, 
в стане украинских союзников произошел какой-то разлад, даже не 
разлад, а американцы решили наказать строптивых хохлов. 

Парни прямо заявляют, что, судя по всему, украинцы воюют вооб-
ще без разведки, без нормальной связи, а ракетные удары поражают 
не цели, а своей неточностью. Это прямо говорит о том, что американ-
цы временно перестали выдавать координаты, анализировать и пре-
доставлять разведывательную информацию, в том числе со спутни-
ков, а в «Старлинк» Украина была переведена с пакета «премиум», на 
«эконом». 

Интересно девки пляшут. Но как показали бои последних дней, укра-
инская армия без поддержки американцев и их систем управления 
просто не может в сложные операции и превращается в то, что мы на-
блюдаем на кадрах последних дней. 

Ну и да, горящие немецкие «кошки», дали ребятам жесткую моти-
вацию, максимально. Парни в приподнятом настроении, уже нет ни-
какой дизморали, а западной техники особо никто не боится, ибо го-
рит ярко словно спичка. Как мне сказали – «разговоров то было».

https://t.me/russ_orientalist/14589
https://t.me/opasny366/5473
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ElanakovBrief
09:50 Я, кстати, думаю, что украинцев наказывают за то, что они ре-

шили связаться с британцами, а Томми преследуют в Украине свои 
собственные цели, которые скорее всего не пересекаются с амери-
канскими. Вот, собственно, и весь ответ, янки показывают загулявшей 
Украине, что бывает с теми, кто пытается кинуть дядю Сэма. Если эта 
теория верна, то получив по ушам украинцы начнут слушать амери-
канцев безоговорочно. Американцы не только умеют тратить деньги, 
но и максимально эффективно наказывать за непослушание. 

Но, не стоит обольщаться, американцы настучат украинцам по голо-
ве, прогнут их под себя, а потом погонять в атаку. Только под прикры-
тием Химарей, спутниковой разведки, АВАКСов и так далее. Поэтому 
все максимально относительно, никогда не стоит недооценивать вра-
га. Тем более такого хитрого, рассчетливого и беспринципного.

Димитриев
Пишут, что у ВСУ в последние дни резко упала точность ракетных 

ударов, разведка целей и ухудшилась координация подразделений. 
И предполагают, что это последствия какого-то разлада в отношени-
ях с американцами. Уже много раз об этом писал, там что-то не так с 
этим делом, какая-то грызня идет. Американцы против поставок ракет 
и авиации, европейцы поставляют, одни против ударов по российской 
территории, другие за. А с американцами ссориться нельзя совсем, у 
них ключи доступа от военных технологий и они могут играть твоими 
солдатиками, как своими игровыми юнитами.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
11:17 На Запорожском фронте продолжаются бои. «Туман войны», 

наглухо затянувший место крупного сражения,  не позволяет следить 
подробно за его ходом. Пока ясно только, что мой прогноз о том ,что ВСУ 
не остановят наступления на Мелитопольском направлении - оправ-
дывается. Противник продолжает ожесточенно атаковать и вводить в 
бой свежие резервы. Также понятно, что прорвать фронт минувшей 
ночью ему снова не удалось, нет и сколько-нибудь серьезного продви-
жения. Между тем потери растут, а резервы - расходуются. Полагаю, 
что подобной настырности противнику хватит еще суток на 4-5. Если к 
тому времени сопротивление наших войск не ослабнет и враг не ощу-
тит ослабления нашей обороны  (из-за нехватки боеприпасов, на при-
мер) - атаки врага пойдут на спад и/или он перенесет направление 
удара на какой-то другой  участок фронта.   В данной связи несколь-
ко странно выглядит упорство противника именно на участке, где он 
встретил наиболее жесткое сопротивление без малейшего успеха и 
не может пока продвинуться «от слова совсем». - Ведь западнее Угле-
дара - на т.н. Времевском выступе - тактические успехи (к настоящему 
времени полностью ликвидированные) были в первый-же день и ло-
гично было-бы наступать главными силами и развивать успех именно 
там (теперь уже поздно ,конечно). На лицо явная ошибка командова-
ния ВСУ и отсутствие гибкости в руководстве наступлением. С другой 
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стороны - переброски крупных масс войск и техники вблизи фронта - 
чреваты большими-же потерями на маршах. В любом случае - сраже-
ние еще только началось, враг гонит из глубокого тыла к фронту весь-
ма крупные резервы (по данным из открытых источников - до 300-400 
танков и не меньше других ББМ). Пока можно говорить о том, что бит-
ва началась для наших войск успешно, но об итогах судить не просто 
рано, а вообще нельзя.

Олег Царёв
11:39 Сегодня Крым был атакован неуправляемыми баллистически-

ми ракетами. По обломкам определили, что это переделанная С-200 
«Ангара», сообщил Александр Талипов.

Украинцы модернизировали советскую ракету, снятую с вооруже-
ния, ЗРК С-200. Они меняют осколочную боевую часть на фугасную, а 
также боевые электронные блоки. Также смастерили новую пусковую 
установку.

Успехов в переделке ракет не было: ни одна из них не попала в цель. 
Тем не менее, украинцы продолжают выпускать их. На Украине оста-
лось большое количество ракет такого типа с советского времени, ко-
торые не были утилизированы.

Судя по всему, у них в Киеве действительно истерика. Бьют из все-
го, чего могут. Неважно куда.

На фото ЗРК Ангара С-200. Некоторые пишут, что Украина нанесла 
удар ракетами Гром-2. Это неправда. Это С-200.

Семен Уралов
Экономический смысл контрнаступа(тм)
Горит авторитет германского ВПК и в частности бренд «леопард». 
А вот «хаймарсы» в цель бьют верно.
Сейчас на полях левобережья постУкраины идет передел будущего 

рынка вооружений. Откуда вышибают германский ВПК.
Зеленскому для сериала о «беспощадных русских» достаточно ка-

дров. Можно будет начинать по новой требовать деньги и оружие. 
У нас с картинкой тоже все в порядке - боевой дух политизирован-

ного меньшинства растет. 
Интересно, как будут выходить на следующий цикл сериала. Но это 

уже ближе к осени.

Дмитрий Конаныхин
Судя по русским соцсетям, наш самый добрый на планете (доста-

точно взглянуть на глобус) народ всей душой воспринял появление 
немецких танков с крестами.

Поэтому сегодня наши европейские и американские соседи впол-
не могут оценить, как наш самый добрый на планете простой русский 
человек — от мала до велика — обожает,

когда 
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снова
горят 
немецкие 
танки с крестами.
Такого эффекта не могла добиться ни одна, самая современная, са-

мая навороченная машина государственной пропаганды.
Но на Западе нашлись энтузиасты — и снова послали на русских не-

мецкие танки с крестами, забыв, что...
Просто есть на свете народ, который любит жечь немецкие танки.
С их крестами и их содержимым.

ЧАДАЕВ
АЛЕКСЕЙ ЧАДАЕВ: Признаюсь честно, я тоже смотрел на репите не-

сколько часов, как горят «Леопарды». Я человек категорически не кро-
вожадный, и, более того, в самом начале СВО, когда все началось, сде-
лал себе такую зарубку – следить, чтобы не снесло крышу. Именно в 
части ожесточения, присущего войне. Я это все время держу в уме, 
даже когда бываю там. Но ничего не могу с собой сделать: я русский 
человек, и мне нравится смотреть, как горит немецкая техника на рус-
ской земле. Это нам еще Александр Ярославович Невский завещал с 
ней так поступать…

Платон Беседин
Запад циничен. Для него Украина - это испытательный полигон. 

Здесь обкатывают, проверяют оружие и тактики. Не получилось? Ни-
чего страшного. Ведь погибают украинцы. 

Ещё для Запада Украина - это своего рода выставочный комплекс. 
Можно показать возможности своего оружия, техники, чтобы затем 
выгодно продавать. Но пока что рекламная кампания получается так 
себе. 

Да и жечь немецкие танки и уничтожать американские ЗРК особен-
но приятно.

Kotsnews
Первые «Леопарды» затрофеены. Журналисты – на низком старте. 

Конструкторы тоже. И военные ждут не дождутся, когда можно будет 
пощупать руками распиаренный танк. Но, наверное, больше всего хо-
тят поближе познакомиться с ним миллионы простых россиян, кото-
рые много месяцев с тревогой вчитывались в новостные сводки.

 Запад принял решение о поставке «Леопардов» Украине. 
«Леопарды» сфотографированы  на железнодорожных платформах. 
«Леопарды» замечены в лесопосадке.
И, наконец, долгожданное: мы сожгли первые «Леопарды»!
Понятно, что рано или поздно один из брошенных экипажем тан-

ков наши вытащат с передка. А, может быть, и не один. Понятно,что 
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прежде всего он попадет в руки специалистов, которые  разберут его 
до винтика. И производить они будут эти манипуляции в глубокой и 
секретной тишине. Но уже сейчас надо думать, как нанести по «Ле-
опардам» открытый информационный удар. И это тот случай, когда  
телеканалам, газетам,  ведущим  военным блогерам не надо гнаться 
за эксклюзивом. А наоборот – объединиться под началом МО и мак-
симально подробно познакомить страну с громоздким трофеем.Чем  
страшен этот черт? И настолько ли, как его малюют?

Уже сейчас надо составить пул пишущих и снимающих для «охоты 
на Леопарда». Наметить конструкторов, которые расскажут о его силь-
ных сторонах и продемонстрируют уязвимые зоны.

Определить полигон, на котором спецы Уралвагонзавода погоняют  
«Леопард» по полосе препятствий, через водные преграды, на раз-
ных режимах работы двигателя. И устроят километровую гонку  Т-90М 
и «Леопарда», а потом ответят на вопросы журналистов.

А на полигоне Минобороны подготовить технику, чтобы последо-
вательно обстрелять под объективами фото- и кинокамер  трофейный 
танк  всем противотанковым, что у нас есть - от РПГ и ПТУР до 125-мм 
снарядов. И дать слово артиллеристам с передка. 

Затрофеенные немецкие танки -  наш козырь в информационной 
войне. Новость о разгроме украинской бронегруппы наделала нема-
ло шороху в западных СМИ и блогосфере. И даже у русофоба Джули-
ана Рёпке из Bild натурально истерика. Так давайте выдоим этих «Ле-
опардов» досуха. Раскроем все их секреты.  Возможно тогда на Запа-
де лишний раз подумают, прежде чем дарить нам свои военные тех-
нологии.

Скажете, шапкозакидательством занимаюсь? Ни в коем случае. В 
последние дни наметились хорошие тенденции в информационном 
сопровождении СВО: много  актуального видео, комментариев вое-
начальников по событиям дня, живых портретов солдат и офицеров. 
Надо развивать это наступление, тем более на фоне  ступора украин-
ских пабликов. Он временный, не сомневайтесь. Придут в себя и сно-
ва будут каждую крохотную перемогу раздувать  на 200 процентов.

Мне не кажется чем-то невозможным оперативно отпечататать не-
сколько тысяч плакатов с инфографикой западной техники – сильные 
и слабые места, И самые  уязвимые  точки для наших снарядов и ра-
кет. Чтобы эти плакаты висели  в каждом блиндаже на фронте и на  ка-
ждом учебном полигоне в тылу. И расшарить их в интернете.  И вооб-
ще хотелось бы увидеть «Леопард»  в московском Парке имени Горь-
кого,  на том же месте, где во время Великой Отечественной выставля-
ли поверженную германскую технику. Предварительно прокатив «Ле-
опард»  по Садовому кольцу  с фотосессией у посольства США.

Но это я уже окончательно размечтался…

Воин DV
Александр Коц сообщает, что первые Леопарды затрофеены. С не-

терпением ждем видеоматериалов, на которых наши парни прируча-

https://t.me/voin_dv/3120
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ют вражеских зверюшек. 
Полностью согласны с тем, что в первую очередь это необходимо 

для простых россиян, которые изголодались по хорошим новостям. 
Благодаря решительным и профессиональным действиям российских 
бойцов, а также заполонившим сеть кадрам с разбитой бронетехни-
кой врага, наши люди вновь обретают веру в русское оружие.

Украинские ЦИПсО тем временем несколько приуныли - их теле-
грам-помойки просто жалко читать.

Сладков +
НЕМЕЦКАЯ «КОШКА» В РОССИЙСКОМ ПЛЕНУ
На окопном сленге «Леопард» это «кошка». Быстро окрестили. И я 

очень порадовался мыслям Саши Коца по поводу первой «пленной 
кошки». Да, «Леопард» надо выжать, как того самого дохлого кота Ва-
ську из анекдота про ведро со спиртом. 

Мало того, надо открыть глаза людям на многие «классные» вещи 
той стороны. Мы говорим про ущербную систему натовской подготов-
ки украинских солдат, а кто нам верит? Вот подтверждение. 

Мне только что рассказал Александр Ходаковский про атаку укра-
инских элитных частей на Угледарском направлении: «Мы думали су-
пер-солдаты на нас идут. По количеству танков и броневиков больше, 
чем у нас личного состава. Присмотрелись… А у них бардак и в управ-
лении и в исполнении. И начали их молотить». 

Помню 2005 год, военную базу США «Графенвёр», и лицо нашего 
русского курсанта, вылезающего из американского танка  «Абрамс», 
после первого вождения: 

- Как «Абрамс»? 
- Говно. 
- Почему? 
- Громоздкий. Наш Т-72 лучше. 

ТРОЙКА
Ржавый сгоревший леопард будет отлично смотреться у посольства 

Германии в Москве, а Бредли у посольства США. 
Эти кадры разнесут на весь мир)

Логика Маркова
Сожженую военную технику западных стран нужно устанавливать 

перед посольствами этих стран в Москве. Эта идея сейчас поддержи-
вается большинством в России. Жестче надо, жёстче. Западные стра-
ны растоптали все ценности и принципы. Западные политики это раз-
бойники без стыда и совести.

Kotsnews
Подивился в Яндексе на кучу новостей со ссылкой на меня о том, 
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что первые Леопарды вывезены нашими военными в тыл. У меня в 
канале есть пост про затрофеенные танки. И я считаю, что для опера-
торов «Ланцетов», ФПВ-дронов, авиации и артиллерии уничтоженная 
техника - уже трофей. 

Но я ничего не писал про эвакуацию Леопардов в тыл. Более того, в 
тексте четко написано: «…Понятно, что рано или поздно один из бро-
шенных экипажем танков наши вытащат с передка. А, может быть, и 
не один…» Но радует, что большинство коллег и подписчиков читает 
дальше первого абзаца. И идею выжать из этих машин информацион-
ный максимум - с выставками в Москве - горячо поддержали.

«Но не только в Москве надо! - обратились ко мне подписчики. - Мы 
в Сибири тоже хотим прочувствовать всю мощь нашей Российской ар-
мии, приблизившись к груде металлолома. 

А желательно поставить в городах, где есть Германские консульства, 
в Екатеринбурге, Новосибирске, Калининграде, Москве и Питере. Ко-
нечно, это будет похоже на то, что они сделали, выставив наш танк. Но 
главное - это реакция простых обывателей. Возле этих не будет цве-
тов. У нас в Сибири - точно!»

У Минобороны есть опыт подобных выставок. Помнится, игиловск 
технику возили на поезде по стране. Ну а если в Москве, где их ста-
вить? Голосуем ниже. 

АДЕКВАТ Z
12:18 Пытаюсь все эти дни поставить себя на место противника. И 

чем дальше, тем сильнее нахожу, что разрыв между военной и поли-
тической целесообразностью там еще никогда не был настолько чу-
довищным.

Военные соображения (это уровень непосредственно хохлов) дик-
туют необходимость немедленно прекратить все попытки бессмыс-
ленного и кровавого нахрюка, перейти к глухой обороне - и бросить 
все силы на то, чтобы втянуть НАТО в войну непосредственно. В пер-
вую очередь путем увеличения масштаба террористических действий 
в надежде вызвать наш непропорциональный ответ, вплоть до ядер-
ного.

А политические соображения (это уже уровень хозяев) диктуют не-
обходимость абсолютно любой ценой продавить хотя бы первую ли-
нию обороны и дожечь резервы до донышка хотя бы на второй, хотя 
бы в десятке-полутора километров от исходной линии фронта. Потому 
что если наступление так и захлебнется окончательно где-то в предпо-
лье, решение о сохранении и тем более расширении потока подаяний 
деньгами и оружием будет невозможно продать ни широкой публи-
ке, ни оппозиции, ни даже самим себе.

Обе стратегии одинаково проигрышны, потому что глубоко пороч-
ны в главном: изменить коренным образом соотношение сил не дано 
никакими средствами. Ну во всяком случае без очень большого риска 
ядерной эскалации, который для них был и остается абсолютно не-
приемлемым.

https://t.me/politadequate/7614
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Но поскольку решения принимает пан, а не хлоп, то хлоп будет про-
должать биться лбом о стенку столько, сколько ему будет сказано. По-
тому что упомянутая выше абсолютно любая цена (и это совершенно 
не фигура речи) сама себя не заплатит.

Платон Беседин
Вот какое объяснение дают штурмам ВСУ. У них есть своя логика - и 

логика абсолютно людоедская. 
Так как авиации у ВСУ, нет вперёд идут живые люди, самые неподго-

товленные. Они берут на себя мины. Пробивают укрепления. По сути, 
идут на верную смерть. А уже после появляются штурмовые отряды, 
которые прут следом. 

Потери колоссальны. Но что Киеву люди? Фарш. 
И да, нам очень нужны дожди. Молимся о дождях.

Сыны Монархии
12:55 Инфогусары - придумал новый термин.
Сюда подходят, как безумные старые военэксперты-охранота, ко-

торые последний раз были на войне во вторую Пуническую, а сегод-
ня рассказывают нам, как можно сбивать рогатками беспилотники и 
как мы уже уничтожили 1 000 000 натовских наемников и танков, так и 
пораженцы, беглые полухохлы, которые рассказывали нам, что вели-
колепно обученная украинская армия на новехонькой американской 
технике в своем нахрюке просто раскатает и уничтожит российскую 
армию.

А теперь, когда ВСУ горит в новехонькой западной технике, и у неё 
ничего не выходит, пораженцы рассказывают нам, что злые русские 
побили бедных хохлов, вооруженных одними луками и стрелами да 
каменными топорами. Никакого НАТО за ними нет, а все леопарды - 
просто животные из каховского зоопарка)

И вот, когда инфогусары обеих мастей напиваются с горя, что их про-
гнозы не сбылись, они едут к инфоцыганам кутить)

Анатолий Шарий
13:15 Журналист издания BILD Юлиан Репке, который ранее сооб-

щил о поражении установки ПВО IRIS-T немецкого производства, уточ-
няет, что система не уничтожена и продолжает работать

Или по шапке получил, или реально работает. 50 на 50, как говорит-
ся

BRIEF
Украинское военное командование утверждает, что ВСУ продвига-

ются под Бахмутом, пользуясь моментом ротаций у россиян и тем, что 
они перестраивают свою оборону. Об этом сообщил в эфире телема-
рафона спикер Восточной группировки ВСУ Сергей Череватый. По его 
словам, за минувшие сутки ВСУ в районе Бахмута продвинулись впе-

https://t.me/pbesedin/2121
https://t.me/SonOfMonarchy/10369
https://t.me/ASupersharij/20299
https://t.me/rusbrief/124954
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ред, на некоторых участках - до 1400 метров.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Со скепсисом комментировал такие-же точно «бравурные реляции» 

Гарсона Пригожина о продвижении в Бахмуте и рядом.  Не вижу ни-
какой разницы в «продвижении ВСУ на 1400 метров» - для ВСУ дан-
ное направление такое-же «тупиковое» в настоящей момент ,как для 
наших войск - Бахмут во время зимне-весенней кампании. Да хоть на 
4-5 км продвинутся - это не имеет никакого стратегического значения, 
пока фронт не прорван (а прорвать его в этом районе - очень слож-
но, если вообще для ВСУ возможно). Так что заявление - всего лишь 
попытка «медийно прикрыть» неудачу на главном - Запорожском - 
направлении. Равно как и «пригожинские ресурсы» маскировали (и 
продолжают маскировать) общую неудачу зимне-весенней кампании 
«великой победой в битве за райцентр».

Юрий Баранчик
О срыве первого этапа наступления ВСУ уже можно говорить как о 

реальности. Да, главный потенциал ВСУ ещё не задействован, но уже 
понятно: Киев боится генерального сражения и будет дробить его на 
серию операций на разных направлениях и с разной мощностью. Но 
то, что с таким почином Донбасс не вернуть и до Крыма не дойти, по-
няли уже не только лишь все. Краха российской обороны не произо-
шло и не произойдёт, каковы бы ни были отдельные успехи ВСУ, слу-
чись они на каких-то направлениях. 

Стихи и книги Дмитрия Мельникова

Господь умирает по-русски,
спокойно и с чистой душой.
Он в поле лежит за разбитой межой,
и кровь у Него на разгрузке.

Не верь пропаганде, лишь этому верь:
Господь умирает по-русски теперь.

Но снова со смертного одра встает,
выходит из внешнего мрака.
И снова за Ним поднимается взвод
в которую за ночь атаку.

И вновь канонада - до звона в ушах,
и  смерть низвергается с неба,
дрожит, как листок на осине, душа,
но надо дойти до укрепа,

https://t.me/strelkovii/5360
https://t.me/barantchik/10338
https://t.me/Dmitry_Melnikoff_Poetry/1579
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и танки выходят на выстрел прямой,
вставай же - осталось немного,
и в мороке огненном перед собой
ты видишь бегущего Бога.

Образ будущего
За минувшие сутки на Запорожском ТВД ВСУ продолжали попытки 

масштабных разведок боем, но уже с несколько измененной такти-
кой. 

Теперь на первом крае атакующего танкового кулака идёт совет-
ская техника, а после её огневого поражения и акта контрбатарейной 
борьбы идёт западная техника, сопровождаемая точечными ударами 
HIMARS по ближнему краю и Storm Shadow – по тылам. 

Из 200 ракет Storm Shadow, поставленных ВСУ за весну 2023, израс-
ходовано более 160. Срочная дополнительная поставка ещё 65 ракет 
будет сегодня в аэропорт Жешув. Это говорит о сильной вере НАТО 
в шансы крупномасштабного контрнаступа, который может начаться 
уже в ночь на понедельник. 

Для этого же ВСУ перебрасывают резервы с Херсона на Запорожье 
и Харьков, но не без проблем: есть серьезные потери на марше, так 
что они вряд ли способны создать перевес на ЛБС. 

Тем не менее все указывает на канун ожесточенных боев и масси-
рованных бронетанковых и мотопехотных ударов в следующие 15 су-
ток.

Олег Царёв
Фронтовая сводка 10 июня. Шестой день контрнаступления ВСУ.  
На Запорожском направлении (рис.1) ВСУ продолжили ночные ата-

ки, вводя в бой резервы. Прорвать фронт не удалось, достичь серьез-
ного продвижения — тоже. Атаки шли по всей линии Запорожского 
фронта, основные — на линии Работино - Вербовое. В течение ночи 
ВСУ шли вперед после артподготовки, вклиниться в нашу оборону сно-
ва не смогли, отошли на перегруппировку. В течение дня ведут мас-
сивный артиллерийский обстрел наших позиций, а также техники, иду-
щей по путям подвоза боеприпасов, артиллерийских расчетов. К со-
жалению, иногда достигают успеха. Тактика ВСУ начинать штурмы но-
чью связана с надеждой на техническое совершенство западных при-
боров, однако судя по растущему количеству разбитой техники, это не 
очень помогает — за ночь как минимум плюс 5 американских броне-
виков, по подсчетам МО еще 9 танков, из которых 4 — Leopard. 

Наши справляются, говорят, что этой ночью даже авиацию не под-
ключали. Стратегия нашей обороны зиждется на трёх китах: разведка 
— своевременное выявление целей и их поражение даже ночью, ак-
тивное применение противотанковых вооружений, а также те самые 
минные поля. Наши повторно минируют участки, которые ВСУ исполь-

https://t.me/obrazbuduschego2/14152
https://t.me/olegtsarov/6722
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зовали или планировали использовать для подхода к огневым рубе-
жам нашей первой линии обороны. Помогает система дистанционно-
го минирования «Земледелие». При чем ВСУ подрываются и на пути к 
нашим позициям, и на обратном пути, чем кратно увеличивают поте-
ри, отсюда и скопление подбитой техники разных волн атак в одних и 
тех же местах. Не перестаю удивляться маниакальному упорству ВСУ 
ломиться туда, где прорвать оборону не выходит. Интересно, сколько 
еще они будут пытаться на одних и тех же участках. 

На Угледарском направлении (рис.2) ВСУ немного продвинулись на 
юг от Великой Новосёловки — в районе Нескучного и немного ниже. 
Пока их продвижение не критично, так как наши держат высоты, артил-
лерия не дает ВСУ подводить серьезные резервы и формовать удар-
ный кулак. Здесь многое будет зависеть от нашего снабжения и коли-
чества снарядов — на этом направлении ВСУ могут попробовать про-
рваться. 

На Авдеевском направлении (рис.3) ВС РФ стараются дожать ВСУ в 
Марьинке, а также контратаковать в районе Северного и Опытного. 

На Артемовском направлении (рис.4) ВСУ атакует у Берховки, к со-
жалению оттесняют армейских. Попытки ВС РФ контратаковать у Ива-
новского (Красного) безуспешны. Более того есть риски усиления дав-
ления со стороны ВСУ — отмечена их перегруппировка северо-запад-
нее Артемовска, а также прибытие батальона Leopard в Константинов-
ку. Думаю, что если бы на этот участок вернулись Вагнеровцы, они 
своим продвижением существенно осложнили планы ВСУ не только 
здесь, но и на всей линии фронта. 

Как я уже писал, ВСУ нанесли удары по пунктам временного раз-
мещения людей на Арабатской стрелке, возможно ракетами Storm 
Shadow. Разбор завалов еще идет. Работало ПВО в Донецке и Луган-
ске, который снова прикрыт ПВО после атак пару недель назад. Утром 
ПВО сбиты две ракеты Ангара С-200 над Крымом.

Наши ночью снова наносили комбинированные (ракеты и БПЛА) 
удары по военным целям. Поражен склад с боеприпасами у Камен-
ского в Запорожье, цели на аэродроме Школьный под Одессой. В Пол-
тавской области ударом нанесен по военному аэродрому Миргорода. 
Нашей ПВО сбит истребитель МиГ-29 ВСУ в ДНР, и Су-25 в Херсонской 
области. 

Каналы с той стороны ленточки пишут, что Зеленский пообещал (ви-
димо, западным кураторам) взять Мелитополь до саммита НАТО 11-
12 июля. Как я уже писал, расчет на уничтожение нашей связи, логи-
стики и штабов не оправдался. Как и расчет на потерю управления во-
йсками и дезорганизацию, которая наблюдается как раз в атаках ВСУ, 
несмотря на то, что в бой идут подготовленные части, в том числе, об-
ученные на западе. Плюс блестяще работает наша РЭБ, не давая раз-
вернуться ротам БПЛА противника. Более того, все больше кадров, как 
дешевые FPV-дроны в руках обученных ребят раз за разом выбивают 
технику ВСУ. Есть ощущение, что мы не только сократили отставание 
от врага в этой области, но и вырвались вперед.
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Старше Эдды
17:17 У каждой крупной военной операции должно быть название. 

Красная армия проводила операцию «Багратион», немцы пытались 
сделать «Зимнюю Грозу». Украинское наступление на немецких тан-
ках, наверняка останется в истории, как «Svinokrieg».

Иван Охлобыстин
Время сейчас столь перенасыщено событиями самого волнитель-

ного уровня, что иной раз даже о вине и женщинах забываешь. Так и 
стоишь изумлённый, с открытой пастью и подтаявшем пломбиром в 
руке. Чего только не случилось. Войны, катаклизмы, эпидемии, лес-
ные пожары, ринопластика ягодиц Киркорова.

Про реальность можно говорить только в общих словах. И самые об-
щие такие: Запад походу обломался, победа России - дело времени, 
что вовсе не гарантирует её скорого благополучия. Европа ожидаемо 
сливает украинцев. Китай тихонько, пердячим паром, подбирается к 
Тайваню. У Ирана волшебным образом произошёл прорыв в науке и 
они изобрели гиперзвуковые ракеты, отчего в Израиле все на нервах.

Как то так товарищи! А что вы ожидали?! Такой вот исторический 
период!

Стрелков Игорь Иванович #КРП
19:00 В сети начали проскакивать упоминания о том, что нынешнее 

сражение в Запорожье «можно сравнить с Курской битвой, всё очень 
похоже». Попросили прокомментировать Что-ж, на мой взгляд,: «и да, 
и нет».

«Да»:
- Сражение происходит летом, на весьма схожей по рельефу мест-

ности;
- На лицо попытка ВСУ «протаранить» российскую долговременную 

оборону с массированным применением современной бронетехни-
ки;

- Обороняющаяся сторона заблаговременно вскрыла планы про-
тивника и приготовилась к отражению его наступления

«Нет»:
- Масштаб сражения - на порядок меньше ,чем Курской битвы, при-

влеченные с обеих сторон силы - аналогично (у немцев наступало толь-
ко на Южном фасе полтора десятка танковых и моторизованных ди-
визий, у противника - пока введено в бой не более 5-6 бригад, равных 
по численности каждая тогдашнему немецкому полку);

- Наступление начато без даже относительного господства в возду-
хе (наоборот - относительно господствует российская авиация);

- В первые трое суток наступления ВСУ не смогли прорвать даже 
первую линию обороны (немцы все-таки сумели прорвать первую по-
лосу на вторые сутки);

- ВСУ не демонстрируют гибкости (пока, по крайней мере) в своих 

https://t.me/vysokygovorit/11925
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действиях - «бьются лбом» в одно и тоже место. (Вермахт управлялся 
гораздо лучше, таранные удары старался наносить в разных направ-
лениях и там ,где сильно «огребал» - старался обойти).

- Самое главное - РККА имела летом 1943 года стратегические резер-
вы, позволившие начать собственное стратегическое наступление еще 
до завершения противником собственной (забуксовавшей по всем на-
правлениям) наступательной операции. ВС РФ такими силами и близ-
ко не располагает.

Выводы:
1) Вероятность решительной победы ВСУ с каждым днем - всё мень-

ше, а не больше (так как обороняющиеся легко могут наращивать и ре-
зервы, и строить новые оборонительные сооружения). Даже при мак-
симальном успехе ВСУ на Мелитопольском направлении - им удастся 
добиться не больше, чем насколько-то «продавить» наш фронт. И то 
- не факт. Многое зависит просто от запасов боеприпасов и снаряже-
ния на атакованном участке.

2) Если ВСУ в какой-то момент решат закончить сражение - ВС РФ 
останется удовлетворяться только успехом пассивной обороны, кон-
трнаступать не смогут

Поддубный |Z|О|V| edition
Очередная «штурмовая волна» противника на наши позиции в За-

порожской области не имела успеха. За ночь линия фронта фактиче-
ски не изменилась. 

Украинские экипажи, прошедшие подготовку в учебных центрах 
США, Великобритании, Германии, Франции и Польши, уничтожаются 
вместе с западной техникой. Кадров объективного контроля вагон. 

Для Запада и киевского режима, неудачно начавшаяся активная 
фаза операции - это и имиджевые потери, и понятное дело - матери-
альные. 

Живую силу ни те, ни другие не считают. Украинские военачальни-
ки, пытаясь восполнить массовые потери в личном составе, гонят под 
огонь свои части, через минные поля, гонят на смерть, в надежде, что 
появится шанс на прорыв. 

Украинская пропаганда притихла. Выдают лишь редкие «перемож-
ные» сведения. Но так неубедительно. Что с лицом? 

Успехи нашей Армии на Запорожье - это титанический труд россий-
ских разведчиков, артиллеристов, бойцов СпН, лётчиков и конечно пе-
хоты. Герои! 

Но война продолжается. И направление для удара противника от-
нюдь не одно. И ресурсы у ВСУ есть. И как отметил Верховный главно-
командующий - наступательный потенциал украинских войск пока со-
храняется.

Битва в самом разгаре

Vоенкор Котенок Z

https://t.me/epoddubny/16342
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19:35 Краткий общий итог первых дней «наступа» содомитов.
Совещания «хэнералов» у наркомана — как поминки. Радости нет, 

итогов нет. Потери есть. Сожженные «кошки» есть.
Что дальше?
Сейчас будут, скорее всего перекидывать резервы с Одесско-Ни-

колаевского направления, рвать в другом месте и пытаться обойти с 
фланга, тыла группировку на Запорожском направлении.

Это ещё далеко не конец. Пока.

Логика Маркова
19:50 Такого массового уничтожения западной военной техники ВСУ 

армией России никто не ожидал. Поэтому сейчас это самые популяр-
ные в мировых СМИ видео. Будьте уверены, их посмотрели и Макрон 
и Байден и Си и Шольц и все мировые лидеры. И все депутаты всех 
парламентов. И все главреды всех сми. И ещё сотни миллионов лю-
дей. И очень многие поняли, что многомесячная пропаганда о слабо-
сти армии России может оказаться очень далека от реальности

Старше Эдды
20:07 Сейчас все ведут подсчет уничтоженной украинской техни-

ки на Запорожском фронте, но я напомню, что начиная с 23 мая, на 
Белгородском пограничье хохол потерял несколько десятков танков, 
ББМ, артиллерийских орудий и РСЗО. Не говоря уже о личном соста-
ве и дорогостоящем оборудовании, как те же Блэк Хорнеты или сред-
ства РЭБ. Две недели Svinokrieg уже обошлись врагу в очень серьёз-
ную, хоть пока и далеко не фатальную сумму.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
В Полтавской области при ночном ударе баллистическими рекета-

ми аэродрома «Миргород» уничтожено большое количество недав-
но прибывших туда боеприпасов и система ПВО, также выведена из 
строя взлетная посадочная полоса. 

Подобные атаки кардинально меняют ситуацию на фронте, а глав-
ное - настроение. В войсках ВСУ сейчас остро ощущается неуверен-
ность и недоверие к командованию. 

Объективный провал начала контрнаступления показал подготов-
ленность армии РФ и главное - проведенную работу над ошибками !!! 

Запах неминуемого поражения и бессмысленность противостояния 
и гибели пропитывают украинскую армию! А значит начнутся бунты и 
восстания против режима Зеленского. Уже скоро…

Царьград ТВ
До ликвидации Украины остался месяц. НАТО уже готовится
Как сообщает заблокированная в России немецкая газета Die Welt, 

большая часть Запада уже смирилась с поражением Украины на поле 
боя. Вероятно, последние несколько дней активного контрнаступле-

https://t.me/logikamarkova/6783
https://t.me/vysokygovorit/11926
https://t.me/The_Kyva/5494
https://t.me/tsargradtv/46466
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ния ВСУ лишь убедили США и ЕС в бесперспективности поддержки Ки-
ева. Украинские войска не достигли никаких успехов, потеряв очень 
много людей и техники.

Специальный корреспондент издания в Брюсселе сообщает, что пра-
вительство Зеленского считает, что поддержка его страны сохранится 
максимально долго. Но это, как принято говорить в таких ситуациях, 
его проблемы. США, Великобритания, Франция и Германия близки к 
принятию решения по выходу на переговоры с Россией. В каком фор-
мате может быть проведено это мероприятие, пока не понятно. Оче-
видно, водоразделом может стать саммит НАТО в Вильнюсе, до ко-
торого остался месяц. Но ряд других источников лишь подтверждает, 
что Запад сливает Украину.

В частности, другое западное деловое издание Bloomberg отмеча-
ет, что Запад не только не готов предоставить Киеву дорожную кар-
ту по вступлению в НАТО, но и сливает «гарантии безопасности» для 
Украины. Сейчас страны НАТО обсуждают сразу несколько вариантов, 
что делать с Украиной. Одним из планов может стать разработанный 
командой Зеленского вместе с бывшим генсеком НАТО Андерсом Фо-
гом Расмуссеном план по укреплению обороноспособности страны с 
военной и финансовой помощью. Расмуссен в этой ситуации действу-
ет как свадебный генерал и опытный интриган. В частности, в одном 
из интервью датчанин пригрозил, что если Украину не возьмут в НАТО, 
то свои войска после саммита в Вильнюсе на Украину введут Польша 
и ряд других восточноевропейских стран. Вот что говорит по этому по-
воду обозреватель Царьграда Андрей Перла.

Однако есть и ещё один вариант развития событий. Запад может 
вообще не давать никаких гарантий безопасности Украине, опасаясь 
набравшей обороты России. Чаще политики Запада предлагают лишь 
поставки списанных видов вооружения. Но о готовности встать на за-
щиту речи уже не идёт.

Национальный Z Курс
Соединенные Штаты продолжают накачивать своих подопечных но-

выми партиями смертоносных вооружений. Ассигнования на эти цели 
столь внушительных финсредств говорит об одном: в Вашингтоне не 
намерены искать пути к дипломатическому урегулированию конфлик-
та.

Представители администрации не сделали ничего, чтобы усадить 
режим Зеленского за стол переговоров. Напротив, здесь методично 
подталкивают своих марионеток и дальше жертвовать человечески-
ми жизнями во имя сумасбродной цели - нанести России «стратегиче-
ское поражение». 

Отступиться от этой задачи для Вашингтона невозможно. На кону 
репутация руководства страны, выбравшего тропу войны, а не дипло-
матических развязок.

Посол России в США Антонов

https://t.me/nationkurs/25773
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ФЕДОРОВ.
А зачем США переговоры, если все идет по плану США и им ничего 

не угрожает?
Вы же отказываетесь от возвращения ядерного нацеливания на тер-

риторию США.

НОД на Украине
Срочно. По поступающей информации на Украину завезли ТЯО (так-

тическое ядерное оружие). Оно уже находится в одной из областей.
По Киеву тотальная проверка всех бомбоубежищ. Более 3000 шт. 

Выделили 750 млн на их обустройство. Очевидно готовятся к ядерно-
му удару.

Вячеслав Володин
Страны Евросоюза воюют против нашей страны.Их военная техни-

ка и оружие, оказавшись в руках боевиков киевского режима, исполь-
зуются для терактов на территории РФ, атак на мирное гражданское 
население.

Но при этом лидеры европейских государств делают вид, что не 
имеют к этому никакого отношения, будто Зеленский и его подручные 
используют вооружение без их ведома. Вместо осуждения этих кро-
вавых преступлений в публичной плоскости предпочитают обсуждать 
санкции против РФ.

Это не что иное, как двойные стандарты.
Евробюрократы использовали их ранее, используют и сейчас по от-

ношению к нашей стране. Давали обещание не продвигать НАТО на 
восток — на деле оказалось ровно наоборот. Выступали за глобаль-
ную безопасность — сами её разрушили. Говорили о принципах сво-
бодной торговли — вводят незаконные санкции.

Именно поэтому у Евросоюза возникли проблемы. Что касается 
санкций, от них в первую очередь страдают европейские государства 
и граждане. В прошлом году зафиксирована рекордная инфляция ЕС 
за всё время его существования, а сейчас еврозона вошла в офици-
альную рецессию: второй квартал подряд снижается ВВП.

В то же время, говоря о нашей стране, зарубежные аналитики, Ев-
рокомиссия, Всемирный банк, год назад обещавшие «разорванную 
в клочья» российскую экономику, вынуждены улучшать прогнозы по 
ней.

Темп роста ВВП РФ в этом году ожидается до 2,0%.
Как показала жизнь, политическая система и экономическая модель, 

созданные нашим Президентом, выстояли, доказав свою эффектив-
ность.

Санкции перестали быть действенным инструментом сдерживания 
развития нашей страны. Не важно, 11-ый пакет санкций, 15-ый, хоть 
20-ый, — наша страна преодолеет любые вызовы и угрозы, становясь 
только сильнее.

https://t.me/fedorovgd/31914
https://t.me/UKRNOD/6552
https://t.me/vv_volodin/652
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Сегодня актуальным стал другой вопрос: сколько пакетов санкций 
против России осталось до краха Евросоюза?

BRIEF
Шольц: я планирую в ближайшее время поговорить с Путиным с по-

сылом о выводе российских войск из Украины.

Холмогоров
Лысый заныл

АДЕКВАТ Z
Непрошибаемый, клинический идиотизм западных элит продолжа-

ет бродить и пениться, в частности, в Шольце. Заявил пастве: ща буду 
снова звонить Путину и требовательно требовать вывести войска, «это 
то, что необходимо понять».

Я когда об этом прочитал, долго пытался рационализировать моти-
вы хоть как-то. Перебрал до десятка версий. Наименее логически уяз-
вимыми вышли две: либо чучело настолько дезориентировано в об-
становке и перспективах, что всерьез верит, что будет говорить с по-
зиции силы, либо в действительности собралось вести какой-то зон-
даж по уполномочию всей шайки. Обе версии так себе, но остальные 
возможные объяснения еще более несерьезны - до того несерьезные, 
что просто несмешные.

Снимет ли Путин трубку и когда именно, не знаю. Лично мне кажет-
ся, что пауза в этом вопросе была бы уместной по меньшей мере до 
момента, когда двенадцать блохастеньких кошек, с которых спустили 
шкуры на этой неделе, округлятся до двадцати или тридцати.

Чтобы диалог, так сказать, получился еще предметнее.

BRIEF
У Путина пока нет в планах телефонного разговора с Шольцем, ска-

зал РИА Новости Песков.

Политджойстик/Politjoystic
В украинской элите многие страстно желают поражения Зеленско-

го и начала переговоров с Москвой. Мало того, что Зе отбирал у них 
бизнес, так еще и тот, что остался на плаву,  гибнет из-за военных дей-
ствий, недостатка электроэнергии, газа и сложной логистики. Послед-
ний удар - это разрушение Каховской дамбы, затопление сельхозу-
годий и ограничение промпредприятий в потреблении технической 
воды.

…
Многие украинские политики и предприниматели знают, что им да-

дут гарантии в Москве на сохранение бизнеса при принятии условий 
России по вопросам безопасности. И они не зарабатывают на войне, 
все деньги уходят в карманы команды Зеленского.

https://t.me/rusbrief/124962
https://t.me/holmogortalks/29356
https://t.me/politadequate/7615
https://t.me/rusbrief/124983
https://t.me/politjoystic/32654
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Русский тарантасъ
Посмотрите, с каким самодовольством хохол демонстирует инозем-

ный танк, купленный на деньги следующих поколений хохлят. Кажет-
ся, что этот «Леопольд» изготовил не сумрачный тевтонский гений, а 
его родил сам хохол, в навозной сарайке коло хаты. Родил и выкор-
мил грудью. Как хохол не пытается подать вида, что немного офигел 
от отсутствия автомата заряжения и веса снаряда. Но, ни один мускул 
не дрогнул на его лице - вдруг барен обидится? Предал, довольствуй-
ся тем, что дали в уплату - пусть эт съеденный молью мундир времен 
франко-прусской войны и винтовка системы «Педерсена». У предате-
ля нет цели, есть только путь служения.

Байки из Спасской Башни
«Ничего США и их сателлиты в НАТО с нами не сделают! Нам не 

страшны ни фашистские орды, ни новые нацисты и фашисты в англо-
саксонском обмундировании. Мы – народ Победы! И Пушкин – глав-
ный победитель, который сегодня сражается за русское слово, за рус-
скую душу, за русский коллективизм, за советскую справедливость».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Логика Маркова
Украина убила Бориса Джонсона. Его, недавно всесильного главу 

правительства, сейчас выгоняют из парламента.  
Поздно понял Борис Джонсон, что Украина убивает. Убивает людей. 

Убивает политические репутации. Убивает политические карьеры. Бо-
рис Джонсон был главный мотор радикальной позиции Украины и За-
пада по украинскому кризису. 

И в результате Борис Джонсон потерял место премьер-министра. А 
сейчас Джонсон и потерял место члена парламента, бежал в отставку. 
Пытается спрятаться. 

Украина убьет и Байдена и Шольце и Макрона. Любого политика, 
который сделает ставку на Украину, ждет крах.

Убивает конечно, не прекрасная украинская земля и не прекрасный 
украинский народ. Убивает всех та черная дыра, та тоталитарная сек-
та, тот фашистский режим, которые созданы политтехнологами США и 
Британии из руин Украины.

Комиссар Исчезает
Бориса Джонсона (очень симпатичного, несмотря на всю его наи-

гранную русофобию и такое же фальшивое украинофильство) выгна-
ли из политики, заставив уйти даже из парламента, старый и больной 
Байден падает на ходу, Трампа могут посадить чуть не на 200 лет, Сар-
кози и Берлускони бесконечно гоняли по судам, Меркель на пенсии, а 
кто такие Тереза Мэй или Франсуа Олланд - уже и вовсе никто не пом-
нит. 

https://t.me/DmitriySteshin/8086
https://t.me/kremlin_bashnya/39134
https://t.me/logikamarkova/6778
https://t.me/komissarischezaet/408
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Наши патриотические голоса любят иногда издеваться над этой бы-
стротой исчезновения, забвения, а то и унижения западных полити-
ков, приговаривая: ну, где ваш Жан-Джон-Фриц, а? А как блистал, как 
дышал, как вещал! - и что теперь, сидит дома на диване, отбивается 
адвокатами от претензий? А наши-то Иванов-Петров-Сидоров ого-го! 
- двадцать лет при параде! 

Но хвалиться нам нечем, а загранице в этом смысле можно позави-
довать.

Потому что в этих изгнаниях и падениях, этом маразме и пораже-
нии американских, британских, французских и прочих лидеров прояв-
ляется великое свойство их государственных систем: люди приходят и 
уходят, а караван, то есть дело - идет. 

О, как нам этого не хватает.
Россия - не только сейчас, а вообще всегда, во все века своей исто-

рии, - балансирует над пропастью каждый раз, когда сколько-нибудь 
толковый начальник уходит неважно из-за чего.

Каждый раз это может оказаться 1725, 1762, 1894, 1917 или 1982-
1985 год. И что тогда делать? Об этом тяжело даже думать. 

И остается только мечтать о том, чтобы здесь, в родных лопухах, ро-
дилась и развилась политическая культура, которая запросто может 
позволить себе хоть маразматиков, хоть клоунов, хоть скандальных 
отставников, система, которая выплюнет и забудет кого угодно - и ни-
чего не изменится.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Немного об исторической справедливости, глядя на последствия 

взрыва Каховской плотины и обстрелы с украинской стороны эвакуи-
рующихся, в результате которых гибнут совершенно невинные люди. 
Нигде, никогда и ни в какую историческую эпоху никто, виновный хоть 
в обычных военных преступлениях, хоть в таких, как совершает сейчас 
киевский режим на Украине, хоть в каком угодно геноциде, не был на-
казан по заслугам. Единственно - если этих людей удавалось по горя-
чим следам казнить либо на месте преступления, либо после, если их 
ловил кто-то, у кого они его близких замучили и прикончили. Во всех 
остальных случаях палачи выкручивались и благополучно доживали 
до старости, при полном «игноре» со стороны международных орга-
низаций и местных властей.

Сколько человек в Нюрнберге казнили? А сколько десятков и сотен 
тысяч палачей и садистов, серийных убийц и их начальников никто 
не тронул и они превосходно жили-поживали на протяжении десяти-
летий в Северной и Южной Америке, на Ближнем, Среднем Востоке, 
в Европе и Африке, в странах Юго-Восточной Азии и Тихоокеанского 
бассейна? Да и на родной им Украине или в Прибалтике, если вспо-
минать о том, как Хрущёв бандеровцев, не отбывших свои срока, не 
только из лагерей отпустил, но и позволил им в родные края вернуть-
ся. Вот мы сейчас последствия и этого решения, и многих других та-
ких же, включая роспуск СССР, и расхлёбываем, стесняясь об этом го-

https://t.me/oldhellboy/5963
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ворить и спихивая всё на западную закулису, которая просто исполь-
зовала дурь нашего собственного начальства.

Соответственно, кого из людей, виновных в преступлениях против 
человечности (а всё, что творил и творит киевский режим и на Дон-
бассе, и на всей остальной контролируемой им территории - это те са-
мые, помянутые преступления, и есть) удастся прикончить в ходе СВО, 
те за свои деяния по справедливости и расплатятся. Всем прочим ни-
чего не грозит и они прекрасно это знают, оттого и действуют так, как 
действуют. Большой исторический практический опыт у их кураторов 
и спонсоров есть по части того, как палачей от правосудия укрывать, 
а если они даже в его сети случайно и попались, как их выручать и от-
мазывать. Понимать это надо! Говоря проще: кого из убийц успеют 
прикончить, те больше никого не убьют, как это всегда в мире и было. 
Прочее от лукавого.

Чёрный Прапор
Мы идём не завоевывать, а освобождать народы Европы и Амери-

ки от либерального фашизма! Идем пока до Варшавы и Берлина. Но 
ни о каком походе на Запад не может быть речи, пока внутри России 
не будет уничтожена пятая колонна!

Максим Воробьёв, член Союза писателей России

Александр Жучковский
Стоило вспомнить об идеологии, пошли нездоровые заходы – и спра-

ва, и слева, и снизу – за что, дескать, воюем? Снизу, понятно, украин-
цы. Справа и слева расселись люди, которым, видимо, недостаточ-
но того, что мы ведём войну с теми, кто хочет нас убить. Им подавай 
«внятную программу», «образ будущего», «дорожную карту» и про-
чую лабуду из офиса Навального. Если утрировать (война всегда утри-
рует), Русская идея, Русская программа сегодня включает ровно два 
пункта: 1) хохла бить, 2) территории брать. Всё остальное, вся идеоло-
гия и пропаганда – это продолжение, обрамление, окантовка этих двух 
пунктов. Понятно, что глобально Русская идея не может строиться во-
круг подрейтузного субэтноса (по выражению Холмогорова) «украин-
цы». Когда-нибудь наша великая нация забудет о существовании та-
кой досадной проблемы, или, по крайней мере, она будет на перифе-
рии национального сознания. Но сейчас это так – именно вокруг укра-
инского вопроса мы строим идею русского самостояния и, возможно, 
выживания, если иметь ввиду противостояние с куда более серьёз-
ным противником.

BRIEF
За июнь на военную службу по контракту приняты более 13,5 тыс. 

человек, что в 3,1 раза превышает показатель апреля 2023 года, сооб-
щил замминистра обороны РФ Панков. По его словам, «отмечается су-
щественный рост граждан, желающих защищать Отечество в добро-
вольческих формированиях, сейчас таких формирований больше 40».

https://t.me/darkprapor/6947
https://t.me/juchkovsky/3650
https://t.me/rusbrief/124971
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Стрелков Игорь Иванович #КРП
Коротко: 1) Значительная часть из этих 13,5 тысяч «новых контракт-

ников» - это не вновь призванные ,а уже находящиеся в войсках «мо-
бики» (российские и донецкие). Но об этом МО РФ ,конечно-же, не 
скажет, чтобы не портить «благостную картину». 2) «Больше 40 до-
бровольческих формирований» - на этот счет плакать надо, а не по-
хваляться. Добровольческие формирования с непонятным правовым 
статусом - это потенциальная «бомба замедленного действия». Они 
как-бы и в армии, и нет... со всеми вытекающими последствиями.

Логика Маркова
Мобилизация нужна ли? Замминистра обороны России рассказал, 

что добровольцев за последний месяц в России 13 тысяч, это в 2 и в 3 
раза больше чем предыдущие месяцы. Итого получается за 3 месяца 
25 тысяч добровольцев. За год примерно 100 тысяч добровольцев.

Это результат мощной рекламной кампании.
Если у армии России начнутся победы и интенсивность рекламной 

кампании сохранится, то можно ожидать, что в год будет до 200 тысяч 
добровольцев. Это делает ненужной мобилизацию. Такова логика ру-
ководства России.

Роман Сапоньков
Вчера я писал, что Мавики и прочие ФПВ по волонтёрской линии 

застопорились на границе. Сегодня мне рассказали, что в войска по-
ставляется коптер российской сборки «Сибирячок-1» и парней пере-
саживают на него. Привожу фото. По факту это китайская сборка, ки-
тайские двигатели и дешёвый пластик.

Ничего российского там нет, сборка с Алиэкспресса. Стоимость ком-
плектующих в рознице на Али не более 200 тысяч рублей.

Однако стоимость этого удовольствия для МО 2,5 миллиона рублей.
Коптеры отвратительной сборки, с завода приходят с неправиль-

ным подключением моторов (вращаются не в ту сторону), на некото-
рых неправильно установлены винты. На как минимум одном камера 
была установлена вверх ногами и парни в полях ее переставляли.

В одном из подразделений при взлёте коптер упал на военнослу-
жащих и до мяса порубил винтами. Камера крайне низкого качества, 
показывает видео в 3 секунды с большой задержкой. В результате в 
боевых его не используют, используя остатки продукции DJI.

Я бы не стал лезть в чужой бизнес, зарабатывали на армии до во-
йны, зарабатывают во время войны и будут зарабатывать после. Но 
есть ненулевая вероятность, что под проталкивание в войска нерабо-
чего коптера перекрыли поставки Мавиков.

Кстати, вот по этой инструкции выдают как раз «Сибирячка».
Армия смотрит крайне косо на коммерческие обезьяньи подпрыги-

вания в ущерб жизням парней. Это закончится очень плохо, для всех.

https://t.me/strelkovii/5363
https://t.me/logikamarkova/6784
https://t.me/RSaponkov/5303
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Обыкновенный царизм
Юрий Буданов был подло убит 10 июня 2011 года. В 12 часов на 

Комсомольском проспекте раздались выстрелы. Среди них несколько 
в голову. Русскому герою, выстоявшему две тяжелых грязных войны, 
не оставили никаких шансов на выживание.

Буданов понимал, что ему что-то грозит. Он неоднократно говорил 
своим близким о том, что рано или поздно на него нападут. Несмотря 
на постоянные обвинения со стороны чеченского общества и лише-
ние Буданова званий из-за шитого белыми нитками уголовного дела, 
русские люди достойно проводили в последний путь полковника.

Более того, Буданов стал символом русского сопротивления много-
национальному аду. Так, граффити с ним появилось недалеко от мо-
ста, который в Петербурге внезапно решили назвать в честь Ахмата Ка-
дырова. Того самого, который объявлял России джихад. И до сих пор 
образ Буданова заставляет корежиться тех, кто теперь объявляет себя 
титульным народом.

Спи спокойно, русский полковник. Титульный народ — русские. И 
это никогда не изменится.

GREY ZONE
В этот день, 12 лет назад врагами России и Русского Народа был 

убит настоящий Русский офицер, полковник – Юрий Дмитриевич Бу-
данов. Командир 160-го танкового полка Армии России. Кавалер «Ор-
дена Мужества» за заслуги в войне с Чечнёй (1999).

– Я считаю себя офицером Русской армии.
– Российской, — поправил журналист
– Нет, Русской армии, — решительно ответил Буданов
Вопреки приказам командования и угрозы трибунала, выдвинулся 

к завязавшемуся бою русских солдат из 664-го отряда ГРУ и 84-го раз-
ведывательного батальона против чеченских террористов Хаттаба у 
«Волчьих ворот» в декабре 1999. Танковый кулак Буданова спас около 
150 русских солдат.

Осужден на 10 лет за то, что задержал чеченскую террористку-снай-
пера, а в момент оказанного ею сопротивления и завязавшейся борь-
бы с задержанной, она умерла от удушения. Остальные лживые обви-
нения не смог доказать даже продажный суд.

Лишение решением суда боевых наград прокомментировал так:
– «Командир полка получает свои награды, благодаря своим под-

чинённым, за их кровь, за их пот, за слёзы их матерей, поэтому самая 
дорогая награда, ту, которой лишили… они не меня наказали, они тех 
живых и мёртвых наказали, когда забрали у меня орден “Мужества”… 
это они мне они его вручили, мои подчинённые… живые, раненые, 
погибшие…»

В 2009 году вышел на свободу, а в 2011 был убит в спину чеченским 
террористом в Москве. Позже его самого доведут до смерти в тюрь-

https://t.me/ordinaryczarizm/2144
https://t.me/grey_zone/19073
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ме.
Вся история вокруг Буданова вызвала огромную поддержку у рус-

ского народа. Митинги. Письма президенту. Жалобы во все инстан-
ции. Также, например, народными активистами из «БОРН» был лик-
видирован адвокат защищавший семью чеченской-террориски Кун-
гаевой. А новый мост в Санкт-Петербурге, который вопреки активных 
протестов местных жителей называть «Мостом Кадырова», украсил-
ся граффити с полковником Будановым, куда русские люди возлагают 
цветы.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Итоги с НТВ. Анализ от Кивы.
Каховская катастрофа - первый этап    реализации Зеленским плана 

по уничтожению Украины. 
Продав западные регионы Украины Польше ( пять областей ), теряя 

контроль над левобережной, Зеленский ее делает полностью непри-
годной к жизни, параллельно уничтожая местное население и созда-
вая санитарную зону разграничения. 

Будет теракт на Запорожской АЭС. Запланирован подрыв Киевской 
дамбы. 

Уходя на Запад наркозависимый клоун хочет громко хлопнуть две-
рью и потушить свет…

Национальный Z Курс
В этой войне американцам не важно кому принадлежит Артёмовск 

или Херсон. В ней важно, чтобы большая Россия, куда входит и Украи-
на, как можно больше уничтожала сама себя за счёт внутреннего кон-
фликта. Вот их цель.

Дальше, ослабив максимально Россию, они будут использовать пя-
тую колонну, правящий класс, который они сохранили в Москве для 
непосредственно свержения Путина и ликвидации нашей страны. Вот 
каков их план.

Депутат Госдумы Евгений Фёдоров

Коты и кошка Крамника
НАТО в целом решило стратегическую цивилизационную задачу по-

следних лет трехсот, замкнув Россию в конфликте на саму себя. Даже 
если мы сейчас прямо завтра заберём всю Украину, доля администра-
тивно-интеллектуального и экономического потенциала, которая уй-
дёт на управление этой территорией, исключит активную внешнюю 
политику на десятки лет. 

Если мы Украину не заберём, то соответствующий потенциал уйдёт 
на парирование угрозы. 

Здравствуйте, Михаил Федорович и Алексей Михайлович, а также 
владыко Филарет, расскажите, пожалуйста, что делать в этой ситуа-
ции.

https://t.me/The_Kyva/5495
https://t.me/nationkurs/25777
https://t.me/kramnikcat/3472
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Что-то знаю / Павел Данилин
К вопросу об исторических аналогиях. 
Илья Крамник написал: «НАТО в целом решило стратегическую ци-

вилизационную задачу последних лет трехсот, замкнув Россию в кон-
фликте на саму себя. Даже если мы сейчас прямо завтра заберём всю 
Украину, доля административно-интеллектуального и экономическо-
го потенциала, которая уйдёт на управление этой территорией, исклю-
чит активную внешнюю политику на десятки лет. Если мы Украину не 
заберём, то соответствующий потенциал уйдёт на парирование угро-
зы». 

Такое ощущение, что не было 1918 года, что не было тогдашней 
международной изоляции, много чего не было. 

С тех пор прошло 15 лет, и страна вновь обрела имперские контуры 
и вновь стала лидером мирового уровня. 

А чуть больше, чем через четверть века после 1918 года - и вовсе 
стала второй сверхдержавой.

Любые исторические аналогии работают в комплексе. 
Впрочем, со второй частью его пассажа нельзя не согласиться - если 

мы не заберем всю Украину, то нам придется 
1. Направлять весь наш политический и военный потенциал на па-

рирование украинской угрозы. 
2. Готовиться к войне (на этот раз настоящей войне) с Украиной и 

открытой войне с Западным миром через лет 10.

Сладков +
СВО НА УКРАИНЕ. КТО С КЕМ ВОЮЕТ? 
Юрий Подоляка говорит, что идет война гражданская. С одной сто-

роны спорно, ибо, по-моему, Россия воюет с Западом. А с другой — в 
Гражданской войне 20-го века тоже участвовал Запад, который рас-
сматривал Белую гвардию в качестве прокси-армии Антанты.   

Большая тема: смогут ли русские и украинцы помириться или, как 
минимум, жить рядом? Это вопрос не сегодняшнего дня. И ради его 
решения СВО останавливать нельзя. Надо дойти до конца, до польской 
границы. Тогда у киевлян появится альтернативный взгляд на проис-
ходящее. Как минимум.

Что-то знаю / Павел Данилин
Неприятная для нас, но не менее неприятная для украинцев цифра 

- это цифра соотношений погибших и взятых в плен ВСУшников.
Я сразу оговорюсь, что использую примерные цифры и по первому 

и по второму, так как точных сейчас нет ни у кого. Но все равно, эти 
цифры очень сильно выделяются на фоне обычных войн. 

На сегодня украинские потери составляют около 300 тысяч убиты-
ми. Это объяснимо, власти Украины солдата не жалеют в принципе, а 
нехватка тяжелого вооружения компенсируется переводом обычных 

https://t.me/ctotoznayu/4171
https://t.me/Sladkov_plus/7913
https://t.me/ctotoznayu/4174
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мобов в раздел пушечного мяса. 
Раненых и покалеченных - примерно столько же. То есть, около 350 

тысяч. Что во многом объясняет, кстати, первую цифру - отказ украин-
ских властей и командования от сбережения солдата обусловил край-
не негодную систему оказания первой помощи на поле боя. Что при-
вело к резкому росту потерь по первому пункту и примерно равное 
количество с первым - у второго пункта (а должно было бы быть при-
мерно 1 к 2 убитых к раненым).

Ну и полнейшая неожиданность для нас для всех, в том числе и для 
самих украинцев - число пленных. При 300 тысячах убитых, оно долж-
но было бы быть, по меньшей мере вдвое большим, чем число уби-
тых. Но мы имеем совершенно иную картинку. Число пленных укра-
инцев в 10 раз меньше, чем число убитых. И составляет где-то около 
30 тысяч человек. 

Почему так? 
1. Боевые действия проходят на территории бывшей Украины без 

прорывов с нашей стороны. Мы находимся в позиционном противо-
стоянии, не делаем котлов, клещей, охватов. Поэтому пленные - это 
те, кто пошел в наступление и остался в руках у наших, либо получив-
шиеся в ходе локальных операций, либо перешедшие на нашу сторо-
ну военные. 

2. Наличие заградотрядов. В последнее время эта практика банде-
ровцев получает все больше документальных подтверждений - от ви-
део того, как украинское БМП расстреляло своих же, выносивших че-
рез лесополосу раненого товарища - стынет кровь в жилах.

3. Повсеместное использование наркотиков. 
Наравне с логичными обоснованиями меньшего числа плененных 

по сравнению с убитыми, нельзя отказать также и тому факту, что про-
тив нас воюет такой же мотивированный враг, каким мы были бы для 
любого, кто вел бы военные действия на нашей земле. Многие из сол-
дат ВСУ действительно верят, что москали - органические враги укра-
инцев, и что русский украинец чем-то от российского русского отлича-
ется. 30 лет зомбирования прошли не зря.

Друид
Швейцарская конфедерация в очередной раз разрывает на британ-

ский флаг свой нейтралитет. Депутаты Совета кантонов (верхняя пала-
та парламента) одобрили инициативу о разрешении реэкспорта про-
изведённых в стране оружия и боеприпасов в третьи страны, которые 
участвуют в вооружённых конфликтах.

Европейцы не были бы европейцами, если бы не упомянули в своих 
казуистических решениях формулировки «разделяющие наши ценно-
сти страны», что нужно воспринимать геополитически. Очевидно, что 
речь идёт об Украине.

И дело не в том, что Киеву так нужно швейцарское оружие, а в том, 
что такое решение продавливает и США, и общественное мнение в 
стране. Антироссийское зомбирование дошло и до Швейцарии, кото-

https://t.me/wisedruidd/5918
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рая постепенно закрывает счета простых россиян. Нейтралитета Швей-
царии по факту нет: вековые традиции доблестных ландскнехтов по-
рушены.

Банкирам и политикам страны требуется выслуживаться перед 
Дядюшкой Сэмом и ублажать марионетку Владимира Зеленского. Ка-
кое унижение для швейцарцев, которые даже во времена Адольфа 
Гитлера смогли остаться нейтральными.

Объясняет Readovka
Украинство как современная форма психической эпидемии — раз-

мышления на фоне ударов по эвакуированным людям
В российском информационном пространстве часто иронизируют 

над «украинским патриотизмом», называя его психическим отклоне-
нием. Люди, считающие себя «украинскими патриотами», дают для 
этого не мало поводов, но можно ли так радикально обобщать раз-
розненные факты? Что, если отбросить пропагандистские приёмы и 
попытаться разобраться с помощью науки, используя теорию и факты.

Всемирно известный русский психиатр В.М. Бехтерев описывает в 
своих работах феномен массового внушения. На многочисленных ма-
териалах религиозных сект, групповых самоубийств и уличных беспо-
рядков Бехтерев приходит к выводу о существовании такого явления 
в психиатрии и общественной жизни, как психические эпидемии.

В основе такого массового внушения лежит общее сильное эмоци-
ональное переживание. Похоже непрерывная истерия с 2014 года, де-
вятилетняя война против Донбасса и России и стала тем самым пере-
живанием, которое и спровоцировало психическую эпидемию.

Поэтому такие, на первый взгляд разрозненные факты, как хаотич-
ные обстрелы жилых кварталов Донецка и Луганска, нападения на 
гражданскую инфраструктуру, публичная радость от гибели мирных 
людей, общий поток ненависти в сторону России и русских, на самом 
деле есть проявления психической эпидемии, которая совершенно за-
кономерно приняла садистскую форму.

Провал эмоционально накаченного «контрнаступа» спровоцировал 
новую волну ненависти как среди тех, кто держит оружие в руках(во-
енными язык не поворачивается их назвать), так и среди тех «украин-
ских патриотов», чьё оружие — слово.

Негативные эмоции нашли выход в ожесточённых обстрелах эва-
куируемых людей. Украина наносит ракетные удары по пунктам вре-
менного размещения, по своим вчерашним согражданам, своим вче-
рашним друзьям, братьям и сослуживцам.  «Украинские патриоты» 
нанесли удар по ПВР на Арабатской стрелке, где погибла женщина, а 
она вполне могла быть родственницей того, кто стрелял, ведь до 2022 
года в ВСУ призывали и из Херсонской области.

Украина взрывает дамбу на Каховской ГЭС, по которой ранее не раз 
наносили ракетные и артиллеристские удары, устроив тем самым ру-
котворный экологический геноцид своим нынешним и вчерашним 
гражданам.

https://t.me/readovkaru/3517
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Другие украинцы смеются над растерзанным акулой россиянином, 
называя это «вкусно и точка», и радуются массовому отравлению граж-
дан России сидром. При этом, когда в комментариях россияне гово-
рят, как же так можно — радоваться человеческой трагедии, — в от-
вет получают ещё больший всплеск словесного садизма.

Все это иллюстрирует иррациональную природу психической эпи-
демии: разумом они признают жителей левого берега своими, но не-
навидят их и, видимо, сами не понимают, за что.

Садистские проявления психической эпидемии, вышедшие на уро-
вень людоедства — Бехтерев оставил значительный инструментарий 
для лечения подобных болезней.

Юрий Баранчик
Доллар запирают внутри США
Больные захватили психиатрическую лечебницу.
Они требуют один доллар и миллион вертолетов...
Для начала, как обычно, новость:
Криптобиржа Binance US приостанавливает депозиты в долларах с 

сегодняшнего дня и приостанавливает снятие средств с 13 июня после 
судебного иска Комиссии по ценным бумагам и биржам США.

Перевожу с русского на русский. Теперь вы не можете вывести дол-
лары из США. Никак. Ну, то есть тысчонку-другую без проблем. Но если 
вам понадобится вывести капитал — тогда все. Банки вам не дадут та-
кой возможности. Просто не дадут снять свой депозит и перевести в 
другую страну. Депозиты де-факто заморожены. Купить за доллары 
криптоденьги и с помощью них вывести вы тоже не можете.

Даже наличку снять не можете. Вот на данный момент банки один 
за другим ограничивают снятие наличности. Не больше той же тысячи 
в одни руки.

https://t.me/barantchik/10334
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ОДИННАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Приказ Шойгу о переводе наемников на контракты,
• Наступление: как реагировать на территориальные потери,
• Еще немного про Каховскую ГЭС

АДЕКВАТ Z
Смертность в стране за апрель: 135,9 тысяч человек. Смертность за 

апрель 2019, последний апрель перед ковидлой: 153,9 тысячи. Минус 
более чем 10 процентов.

Может, найдется зануда, который меня поправит, но по моим ощу-
щениям - это второй лучший показатель месячной смертности черт 
знает за сколько лет. Как бы не за весь почти десяток с тех пор, когда 
демографический учет включил Крым с Севастополем и начал вестись 
в тогдашних новых границах. Первый - был в этом феврале, 132,8 ты-
сячи, хотя и с понятной поправкой на его короткохвостость.

Смертность, как всякому известно, является функцией от несколь-
ких очевидных показателей. Уровень жизни. Качество и доступность 
медицины. Алкоголизация. Привычка и навык населения следить за 
собой. И мера оптимизма, с которым люди смотрят в будущее - фак-
тор, который в девяностые работал в осязаемый минус.

Счет на табло.

РИА Новости
Вопрос о вступлении Украины в НАТО будет решаться после окон-

чания конфликта — МИД Италии

Александр Жучковский
Всё правильно. То есть вопрос будет решаться после окончания Укра-

ины. Нет тела – нет дела. Самое изящное решение украинского вопро-
са.

МИГ России
«Ой, смотрю на Белгородской область. Думаю, как же нам не хвата-

ет китайской армии» — Скабеева на России -1 (!!!)
Слышали своими ушами. Из контекста не вырвано.
 «Земля наша велика и обильна, а порядка в ней нет. Приходите кня-

жить и владеть нами», версия 21 век.
Чот телевизор наш совсем не в ту степь понесло.

Роман Алехин
Если у нас будет китайская смертная казнь за коррупцию, то и без 

китайской армии можно будет обойтись после того, как всех военных 
и околовоенных (из ВПК) коррупционеров на площадь выведем и к 

https://t.me/politadequate/7616
https://t.me/bbbreaking/157596
https://t.me/juchkovsky/3651
https://t.me/mig41/26763
https://t.me/Alekhin_Telega/7084
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стенке поставим.

Военный обозреватель
Согласно приказу министра обороны России, бойцы всех добро-

вольческих формирований, принимающих участие в СВО, обязаны до 
1 июля заключить контракты о прохождении военной службы с Мино-
бороны РФ.

Контракты, согласно действующему законодательству, будут авто-
матически продлеваться до особого распоряжения.

Решение принято в целях повышения эффективности применения 
добровольческих формирований и введения их в правовое поле.

Говорит ТопаZ #ШВО
На мой взгляд, невероятно странное решение. Во время наступле-

ния противника, когда остро необходим человеческий ресурс, они ре-
шают перевести на контракт всех «добровольцев». 

Я не знаю как именно будет выполняться этот приказ, но основным 
отличием между службой на контракте с МО и службой в ЧВК явля-
лось то, что в ЧВК практически всегда можно разорвать контракт, а 
МО старательно удерживает бойцов, которые воюют с самого начала 
СВО и перенесли уже по несколько ранений. Удерживает не  финан-
совыми и социальными поощрениями, а невозможностью разорвать 
контракт, причем даже если боец имеет все основания для того, что-
бы быть уволенным, суд оказывается на стороне МО.

Почему это происходит? Потому что буквально все подразделения 
испытывают кадровый голод — это связано с тем, что власть не прово-
дит качественную мобилизацию, которая позволила бы дать возмож-
ность отдохнуть или уйти на покой воюющим уже недопустимо долго 
бойцам и вынуждает военное руководство всеми доступными сред-
ствами препятствовать увольнению военнослужащих.  

Поэтому, до начала выполнения этого приказа и перевода «добро-
вольцев» на контракт, абсолютно закономерно ожидать  массовые 
увольнения бойцов частных компаний и добровольческих формиро-
ваний.

Потому что никто из них не захочет подписывать контракт на «нео-
пределенный» срок. 

Т.е очевидно, что данный приказ призван преодолеть кадровый го-
лод и укомплектовать штатные подразделения за счет вчерашних «до-
бровольцев», но результат может оказаться противоположным, заста-
вив тысячи опытных бойцов поехать домой.

ЯнZен | #ШВО
Погоди, погоди, погоди
Топаз, это сейчас серьёзно? Просто т.к. доброволец это максималь-

но мутный термин в СВО, я хочу уточнить. 
Они хотят перевести на контракт с МО все ЧВК? 

https://t.me/new_militarycolumnist/109682
https://t.me/Topaz_Govorit/4837
https://t.me/rus_jansen/2473
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Это точная информация? 
Просто это будет роковой ошибкой, фатальной. Не верится что-то.

Zа (V)Побѣду
Опытные бойцы посидят пару месяцев, деняхи просрут, как это обыч-

но у них и бывает, и снова пойдут искать подразделение, чтобы деня-
хи заработать, только альтернатив не будет – только МО. И это пра-
вильное решение, на мой взгляд. И это неизбежное решение. Просто 
кто-то не знал, а кто-то забыл. Все чвкашные подразделения по итогу 
должны были войти в штат подразделений, на базе которых они фор-
мировались. Это озвучивалось и обговаривалось на этапе создания и 
формирования таких отрядов ещё перед СВО. Только тогда считалось, 
что так повезет не всем, а только лучшим, остальные будут распуще-
ны. Сейчас, вероятно, это будет касаться всех.

Роман Алехин
Важно по добровольцам! ВНИМАНИЕ!
В телеграм много постов, противоречащих заявлению заместителя 

Министра обороны Панкова. Панков НЕ ГОВОРИЛ о том, что добро-
вольцы должны подписать контракт с Министерством обороны РФ, 
речь идет о подписании контракта между добровольческим форми-
рованием и Минобороны РФ.

Разница между двумя формулировками огромна: в первом случае, 
доброволец попадает в действующие подразделения ВС РФ, во вто-
ром случае, что и распорядился сделать Министр обороны, добро-
вольческое формирование будет получать от Минобороны на дого-
ворных отношениях оборудование, оружие и все остальное, что нуж-
но для ведения боевых действий, а доброволец получит статус участ-
ника СВО и положенные соцгарантии.

Минобороны это надо для наведения хотя бы какого-то порядка и 
контроля, как и сохранение добровольчества тоже удобно, так как по-
тери добровольцев, скорее всего, не влияют на статистику МО.

Donrf#КРПР
Побеждает в войнах армия. Не набор неких отрядов, не ЧВК, не БАРС, 

армия. Это настолько очевидно что доказательств не требует в прин-
ципе. И дело не в том, хороша армия или плоха, дело в том что только 
в едином организме с едиными стандартами и командованием мож-
но аккумулировать ресурсы и создать возможность победы.

Здесь поучителен опыт противника, который тоже насоздавал вся-
кого и разного в 2014 году, а потом постепенно все это интегрировал 
в официальные силовые структуры. Так что решение о контрактах до-
бровольцев оно неизбежное. Но есть и свое «но»

Готова ли армия принять этих людей, и способна ли она эффективно 
их использовать? Киев это пережил, и его армия по итогу стала силь-
нее, теперь это предстоит и нам.

https://t.me/Za_Derjavy/27485
https://t.me/Alekhin_Telega/7082
https://t.me/donrf22/22861
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Стрелков Игорь Иванович #КРП
Мой ответ на поставленный итоговый вопрос - «нет». Не готова. Нор-

мально не сможет. Но не делать этого - означает спровоцировать сму-
ту в самом скором времени. И касается это, в первую очередь, не до-
бровольческих формирований, а ЧВК. «Частники» могут воевать за-
границей. На фронте их быть не должно.

BRIEF
Пригожин прокомментировал новый указ Шойгу: «Те приказы и ука-

зы, которые формирует Шойгу, они распространяются на сотрудников 
Министерства обороны и на военнослужащих. ЧВК «Вагнер» не бу-
дет подписывать никаких контрактов с Шойгу. ЧВК «Вагнер» органич-
но встроена в общую систему, ЧВК «Вагнер» согласует свои действия с 
генералами справа, слева, с командирами подразделений, имеет глу-
бочайший опыт и является высокоэффективной структурой. К сожале-
нию, такой эффективностью большинство воинских частей не обла-
дает и именно из-за того, что Шойгу не может нормально управлять 
воинскими формированиями. Поэтому то, что он напишет указы или 
приказы, это распространяется исключительно на Министерство обо-
роны и на тех, кто находится в рамках Министерства обороны. То, что 
может случиться после этого приказа – нам не будут давать вооруже-
ние и боеприпасы – разберемся, как говорится, когда гром грянет, при-
бегут и принесут вооружение и боеприпасы с просьбой «помогите». 

Что касается подчинения, безусловно, ЧВК «Вагнер» абсолютно пол-
ностью подчиняется интересам РФ и верховному главнокомандующе-
му. На территории, согласно распоряжениям Герасимова и Шойгу, ЧВК 
«Вагнер» согласует все свои действия и выполняет задачи, поставлен-
ные генералом армии Суровикиным. А поскольку Суровикин умный, 
грамотный и опытный полководец, то задачи, которые ЧВК «Вагнер» 
разрабатывала вместе с Суровикиным и выполняла по его поручению, 
они показали высокий уровень эффективности и успех».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
А это уже военный мятеж, если называть вещи своими именами.

ДШРГ Русич
Самый перспективный политик послал на хер  дегенерата. 
И ничего дегенерат с этим поделать не сможет. 
Если ты не можешь даже нормально свою дочку воспитать, то не 

стоит лезть своим тупым рылом в бизнес серьезных людей. 
Указ  может свернуть в трубочку и засунуть в жопу своему зятю.

Логика Маркова
Новый виток конфликта Минобороны и ЧВК Вагнер.
1. Шойгу издал приказ, что с 1 июля все добровольцы должны под-

https://t.me/strelkovii/5377
https://t.me/rusbrief/125162
https://t.me/strelkovii/5379
https://t.me/dshrg2/995
https://t.me/logikamarkova/6792
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писать контракт с Минобороны.
2. Идея приказа хорошая, - чтобы солдатам и их семьям были соци-

альные льготы
3. Но разница в том, что уволиться например из ЧВК Вагнер можно 

в любой момент, а уволиться из контракта с Минобороны трудно.
4. Пригожин уже заявил, что бойцы ЧВК Вагнер никаких контрактов 

с Минобороны подписывать не будут.
5. Пригожин заявил, что он выполняет и будет выполнять все при-

казы начальника. Но его начальник Путин, верховный главнокоманду-
ющий, а не министр обороны.

6. На фронте Пригожин выполняет все приказы Суровикина и согла-
сует все с ним, как и была договоренность.

7. Все ждут, чем закончится новый виток конфликта Пригожина и 
Шойгу.

8. Время для конфликта это наступление ВСУ, конечно, неправиль-
ное время.

AP Wagner
Указ Шойгу про добровольческие подразделения вышел именно в 

тот момент, когда после успешного отражения первой атаки хохол на-
чал занимать села. Знал ли тувинский дегенерат, что именно сейчас 
этот указ вызовет трения с одним из самых боеспособных подразде-
лений? Знал. Очень похоже, что после Леопардов кто-то получил по 
шапке от Запада и запустил сценарий развала фронта на местах. За-
вербован ли Шойгу? Безусловно.

Имперский стаут
У НАС ВСЕ ПЛОХО
Мы сделаем так, чтобы было плохо всем
Г-н Шойгу подписал указ, согласно которому все добровольцы обя-

заны перейти на контракты с ВС РФ. Поэтому сейчас самое время по-
читать немного фактуры от добровольца, который был в трех коман-
дировках и прекрасно понимает, как обстоят дела у бойцов Минобо-
роны.

Вся Москва засрана плакатами с призывом подписать контракт с ве-
домством Шойгу. Предложение «повоевать» в составе ВС РФ вылазит 
на госуслугах, на телевизоре в барах, из каждого, мать его, утюга. Ду-
маю, что и не только в Москве проводится столь мощная проработка 
населения.

Это даёт свои плоды. За десять дней июня у нас в добровольцы за-
писалось 13,5 тысяч человек, о чем Минобороны радостно рапорту-
ет. Плохо это по двум пунктам - во-первых, цифра очень недостаточ-
на. Чтобы изменить положение сил на фронте, в добровольцы долж-
ны записываться по 100 тысяч человек в месяц, а не по 40. Во-вторых 
- это самоубийцы. Может они это понимают, может нет, но это так.

В Минобороны воевать плохо. Добровольческий «Имперский леги-

https://t.me/apwagner/8579
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он» под Угледаром смотрелся безумно хорошо по сравнению с массой 
морпехов-мобиков из той орденоносной, краснозвездной, охеренной 
и несколько раз собранной из не желающих воевать людей 155-й бри-
гады. Недостаток всего - подготовки, обеспечения амуницией, необхо-
димого оборудования, желания воевать. Но чего говорить о них, если 
у нас даже  подразделения ГРУ получают дроны от гуманитарщиков, 
укомплектованы из мобиков и сталкиваются с дефицитом?

Но самое забавное - контрактуясь с Минобороны ты идёшь воевать 
до конца. Ты не будешь видеть семью, тебе хрен дадут отпуск. Ты не 
сможешь разорвать контракт даже после ранения. Ты просто будешь 
в кабале у лампасов до тех пор, пока не станешь калекой или не по-
гибнешь. 

Как говорил офицерик в пункте отбора по призыву, «вы покинете 
воинскую часть тогда, когда её покинет последний мобилизованный». 
Слава богу, что тогда меня после двух командировок посчитали недо-
стойным службы в рядах доблестной российской армии из-за катего-
рии «В» и я в ряды самоубийц все-таки не попал.

Какая была проблема? Недостаток людей. Есть два пути - либо сде-
лать так, чтобы людям было у вас воевать хорошо и комфортно (КАК 
МИНИМУМ дайте разумные сроки контрактов и отпуска) или закаба-
лить их окончательно, чтобы никто не смел никуда дёрнуться из ВС РФ. 
Попутно похерив существующие добровольческие формирования, от-
куда люди будут просто бежать, чтобы не попасть в бессрочное раб-
ство Минобороны.

Какой будет вариант? Конечно же второй. Не должны же страдать 
одни только бойцы ВС РФ. Страдать должны все. И пофиг, что мы со 
всего размаху прыгаем на титанических размеров грабли.

Владислав Угольный
В общем, я поддерживаю этот указ (нам нужны институты, армия 

нормальная, централизованная, национальная, без феодальщины) в 
рамках СВО.

ОДНАКО!!!
Этот указ не должен сломить возможность ЧВК действовать авто-

номно в других регионах, той же Африке.
Этот указ может полностью сбросить все завоевания нашего импе-

риализма молодого и привести к катастрофе с интеграцией ветеранов 
после войны.

Что-то знаю / Павел Данилин
Монополия государства на насилие - это то, что определяет госу-

дарственный суверенитет. Если парамилитарные структуры или даже 
милитарные структуры пытаются взять на себя государственные функ-
ции - это приводит либо к гражданской войне, либо к учреждению но-
вого государства.

То, что сейчас ТНК приватизируют право на насилие, отчуждая его 
от государства - это первый шаг к потере государства.

https://t.me/zola_of_renovation/5213
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Что же касается СВО, то в армии главный принцип - принцип едино-
началия. Когда он нарушается, то, даже если кому-то восторженному 
кажется, что это может идти на пользу, это, поверьте, только кажется. 
Поэтому если какая то составная часть Специальной военной опера-
ции заявляет, что она не встроена в рамки руководства операцией, ко-
торую осуществляет Минобороны, она выступает не против Миистер-
ства обороны. Она выступает против Верховного главнокомандующе-
го - Владимира Путина.

Два майора
ГУР МО Украины проводит информационную диверсию, распро-

страняя информацию о том, что ВСУ окончательно увязли из-за недо-
статка средств для продолжения наступательной операции. Ни при ка-
ких  обстоятельствах нельзя доверять этой информации, она призван-
на ослабить бдительность ВС РФ, сил у врага более чем достаточно. 

Враг бросит в бой все что есть, не считаясь с потерями, необходимо 
воспользоваться этим для нанесения ему критического урона.

ДШРГ Русич
Нас спрашивают: «А какая мотивация должна быть у пехоты, чтоб 

идти отбивать опорники?»
А какая мотивация у ЧВК?
Да все просто!
1. В ЧВК люди знают что 6 месяцев и домой, может и раньше если 

будет ранение. 
В МО даже отпуск по реабилитации не дадут. 
2. В ЧВК за тобой поедет коробочка эвакуации всегда.
В других местах могут сказать, что не поедут, и им за это кроме ру-

гани ничего не будет.
3. В ЧВК условный ком.полка будет сидеть в соседней траншее.
Комдив через 2 траншеи и управлять боем.
4. В ЧВК уверены, что по просьбе командира отделения тебе на по-

мощь на прямую придет не только артиллерия отряда, но и выше сто-
ящие. 

И они будут попадать куда надо, а не глушить кротов.
5. Система финансовых штрафов и поощрения в ЧВК конкретная.
В МО размыта (мы не слышали про премии за подбитую технику и 

уничтоженого противника, которую платят пехоте). 
6. В ЧВК награды бойцам будут почти сразу, а не через 100500 лет 

пока найдут наградные как в МО.
7. У бойца ЧВК девиз практически «штурмуй-отдыхай», а не зани-

майся еще параллельно 50 вопросами хоз обеспечения в свободное 
время за других.

8. Дети всей сволоты не на фронте, сюда и сынок фанерного и дети 
так называемой элиты (кроме сына Пескова). И зачем солдатам идти 

https://t.me/dva_majors/17502
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в атаку, когда эти бесполезные для страны и нации гниды летят в Ду-
баи и сидят в ресторанах. 

К слову, в окопах нет и детишек большинства тех кто, подерживают 
войну.

А сиди они в соседней посадке (дети Медведева, Грефа, Шойгу, Вай-
но и прочих), то и мотивация у бойцов бы шла вверх.

Вот и из этого складывается разница между МО и ЧВК!

Роман Сапоньков
Противник перегруппировывается. Будут атаки на Бахмутском на-

правлении, Волновахском, Купянском, возможно, Белгородском. Бу-
дут искать слабое место в обороне. Думаю, планов больших прорывов 
не строят, расчёт разве что на исчерпание запасов артиллерии. Тогда 
может быть плохо. Но разматывание наших резервов и создание ло-
кальных кризисов вполне по силам. Дальше восстановление числен-
ности, ввод в строй новых поставок, ремонт выбывшей мат. части и по 
новой. В прошлом году такой сценарий выстрелил в Харьковской, что 
привело к оставлению правого берега Днепра. Сейчас, думаю, рас-
считывают на такой же сценарий. В прошлом году мы потеряли Харь-
ковскую область.  Получить по итогам летней кампании ещё одну об-
ласть, вполне себе адекватная цель для ВСУ.

Русский тарантасъ
Похоже на перенос направления главного удара с чистого Запоро-

жья на стык Запорожья и Донецкой области, опять в районе Угледа-
ра в направлении трассы Донецк-Мариуполь. Предположу, что за вче-
рашний день относительного затишья под Токмаком, ВСУ успели сма-
неврировать по фронту, сдвинуться в район Гуляй-поля.

Vоенкор Котенок Z
Вначале СВО ВСУ жалели. Сейчас принято решение их уничтожить
Александр (позывной «Технарь») — доброволец Специальной во-

енной операции ВС РФ — о том, что в начале спецоперации была на-
дежда перевоспитать украинских солдат, но потом стало ясно, что их 
сильно перепрошили. Перевоспитание невозможно. 

Также боец рассказал, как российская артиллерия выковыривает от-
ряды националистов из русской земли. 

Kadyrov_95
Военнослужащие 58-й армии Южного военного округа РФ, находя-

щейся в Запорожской области, при поддержке ВКС РФ уничтожили 
большое количество хваленых вражеских танков Leopard 2A6 и 2A4, 
БМП M2A2 Bradley, американских бронемашин и другой техники, по-
ставленной Украине коалицией НАТО. Вот уже шестые сутки все «кон-
трнаступление» противника в этом направлении сводится к тому, что 
он ежечасно теряет технику и живую силу, а мы его громим и осво-

https://t.me/RSaponkov/5310
https://t.me/DmitriySteshin/8091
https://t.me/voenkorKotenok/48407
https://t.me/RKadyrov_95/3686


ОГЛАВЛЕНИЕ 367ОДИННАДЦАТОЕ ИЮНЯ

бождаем новую территорию. Гордимся тем, что в составе 58-й армии 
в Запорожской области бьет врага 42-я дивизия из Чеченской Респу-
блики, в которую входят полки «АХМАТ-Россия», «АХМАТ-Чечня», «Се-
вер-АХМАТ», батальоны «Запад-АХМАТ», «Восток-АХМАТ» и «Юг-АХ-
МАТ», состоящие из чеченских бойцов. Знаменитая западная техника 
горела очень красиво и ярко, подожжённая скромными, но мощны-
ми российскими снарядами. Скоро переплавим этот металлолом на 
освобожденном нами мариупольском заводе «Азовсталь».

Всего более 6000 чеченских бойцов из 42-й дивизии сейчас нахо-
дятся непосредственно в Запорожской области и уничтожают против-
ника. «Леопардам» и прочим европейским и американским кошкам 
не устоять перед натиском наших ВОЛКОВ!

Рой ТВ - Максим Калашников
Удары по плотной колонне машин ВСРФ, которые буксируют пушки. 

Вражеское видео. Близ Энергодара. БПЛА наводит точный огонь арты 
по колонне. Ас комментирует: начальник колонны- полный идиот.Что 
говорит Ас-Мухарев о том, что следует делать? Двигаться по дороге 
следует с дистанцией между машинами в 150-200 м, держа связь по 
рации. 

Видео - ниже.
И еще от Аса:
Прежде чем выезжать артой на позиции приезжают разведчики с 

корректировщиками. Проверяют место  на наличие ДРГ. С помощью 
Беспилотников находят цели. Привязываются к местности устанавли-
вая точки размещения арты. Определяют цели. Только потом вызыва-
ют арту к месту стрельбы. Та на «рысях» приезжает из далека. Быстро, 
очень быстро выпускает снаряды по целям. Буксируемая не более де-
сятка снарядов. И если дальняя техническая разведка не обнаружила 
активности арты противника, то очень быстро сворачиваться и уже га-
лопом скакать за 20-30 километров вглубь, подальше от линии фрон-
та. Если большая вероятность ответки, то пушки оставляются на ме-
сте, так как просто не успеют сложить их и прицепить. Всё оставляет-
ся и расчеты уезжают. Потом приезжают за тем, что осталось. Обычно 
мало чего остается...

Логика Маркова
ВСУ взяли нп Нескучное, Лобковое и Левадное. Это Запорожье, стык 

с ДНР. Это крошечные населенные пункты, но это и определенный 
успех ВСУ.

Владислав Угольный
Господа, я призываю вас относиться спокойнее как к «сдачам» сёл в 

районе Токмака и Времьевского выступа, так и к их «отбитию». Мож-
но даже с юмором.

Поймите, сейчас идет беспрецедентное наступление ВСУ. И если на 
Токмак они полезли без должной подготовки, то про уязвимости Вре-
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мьевского выступа писалось неоднократно.
Суть нашей обороны в данном районе в том, что она в несколько 

эшелонов.
До первой линии обороны хохол все еще не добрался.
Он ведет бои в ПРЕДПОЛЬЕ.
Суть ПРЕДПОЛЬЯ в том, чтобы сковать авангард противника, выя-

вить их на подходе, нанести удары артиллерией, чтобы к первой ли-
нии враг подошел уже истощенным. На минах, опять же, подорвался.

Держаться за ПРЕДПОЛЬЕ до последнего солдата никто у нас не бу-
дет.

И это значит, что в случае крупного натиска ПРЕДПОЛЬЕ будет сда-
но, а наши воины отойдут к первой линии обороны, где расположены 
наши войска. Уже за нее наши будут цепляться очень долго и отойдут 
только в случае прорыва и угрозы обхода. На вторую линию.

Но пока же противник не дошел до первой линии НИГДЕ.
А несколько сел мы действительно можем сдать, потом отбить, по-

том опять сдать. Дышите глубже.

Каргач Ꙃ
Мы потеряли вонючий колхоз на три сарая. Война проиграна. Мы 

отбили колхоз. Семь бригад укронацистов и 10 тысяч американских 
наёмников уничтожено. Белгород в окружении. У хохлов не осталось 
боеспособных бригад. Они только что взяли Москву. Вот отобьёмся и 
пойдём на Киев. Снарядов нет.

Сладков +
СТРАТЕГИЯ ВСУ: «ВСПОТЕЛ? ПОКАЖИСЬ НАЧАЛЬСТВУ»
Населенные пункты Нескучное и Благодатное были «взяты штур-

мом» украинской армией. Зашел туда противник. Далее протокол: 
флаг, фото, публикация. Потом ВСУ снова уходят. А что им там делать? 
Мы на горе, смотрим на них сверху вниз, видим каждого, как на ладо-
ни. 

Отработать бюджет «контрнаступа» - одна из главных задач коман-
дования. Имеешь хоть какой-то успех? Сними и покажи. Не имеешь - 
сними якобы успех и покажи два раза.

Анатолий Шарий
Пошли объяснения от российских военкоров. Все села, что взяли 

ВСУ - не очень и важные, да и маленькие, да и разбитые, в низинах, в 
серых зонах, смех, а не победа. Тьфу на них.

AP Wagner
Если село находится в низине, значит это уже автоматически не Рос-

сийская Федерация. Можно и нужно уходить.

https://t.me/karga4/338316
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Юрий Баранчик
Нескучное Лобковое: результаты недели контрнаступу
За 10 дней ожесточенных боев, украинский контрнаступ не достиг 

вообще никаких результатов, если не считать таковыми занятые в «се-
рой зоне» Нескучное, Лобковое и Левадное. О чем уже отрапортова-
ли украинские медиа.

Нескучное, Лобковое и Левадное это низина, куда враги прорыва-
ются не в первый раз. Там врага накрывает артиллерия, ТОС, бомбы и 
прочее, что есть в наличии, враг убегает, перегруппировывается, и пы-
тается лезть обратно. Сложно отделаться от воспоминаний про анек-
дот о медведе и настойчивом туристе.

Логика Маркова
Военная логика. Ночь с 10 на 11 июня. Тактика ВСУ поменялась. По-

сле триумфального шествия по всем сми мира кадров с сожженой за-
падной военной техникой, ВСУ начали держать военную технику даль-
ше в тылу, вдали от артиллерии армии России. А в атаки бросают сей-
час пехоту, в том числе на минные поля. Людей Зеленскому не жалко, 
а вот западную военную технику очень жалко. Прежде всего Зелен-
ский не хочет больше фото и видео с сожжеными Леопардами и дру-
гими западными БТР и БМП.

А в остальном за ночь на фронтах без изменений. Продолжаются 
атаки ВСУ. Армия России продолжает отбивать атаки.

Также Зеленский дал приказ массово распространять фальшивые 
видео о своих якобы успехах. Потому что считает очень опасным все-
общее убеждение, что первый этап наступления ВСУ явно не удачный.

Холмогоров
Пока происходит ровно то,  о чем я говорил вчера.
ВСУ стараются разменять технику на прорыв-занятие наших пози-

ций. И определенного результата достигают.
Чем закончилось такое продавливание прошлым летом-осенью под 

Херсоном мы тоже помним. Поэтому  понятие «незначительных про-
движений» - обманчиво и опасно. Если они будут «незначительно дви-
гаться», а мы будем «тактически отступать», к 2100 году они продви-
нутся до Камчатки.

Чтобы им это обходилось слишком дорого, недостаточно отступать 
на все более укрепленные позиции - одна из этих позиций может ока-
заться последней. 

Необходимы контрудары. Для контрударов нужны силы.

Друид
Оставление российскими войсками населённых пунктов площадью 

1-2 кв. км, которые потом с боями возвращаются, вызывают неадек-
ватную реакцию у многих россиян, блогеров и лидеров мнений. Пора-
женческие настроения настолько въелись в общественное сознание, 

https://t.me/barantchik/10351
https://t.me/logikamarkova/6787
https://t.me/holmogortalks/29367
https://t.me/wisedruidd/5919
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что способны уничтожать тягу к объективному осмыслению реально-
сти.

Посмотрим, как будут себя вести при разрыве рядом хаймерса или 
хотя бы лепестка данные индивидуумы. Враг накопил большие силы, 
чего только стоят кадры боя одного российского бойца против десят-
ка украинских, включая, конечно же, наёмников, речь которых по ту 
сторону окопов всё более громче.

При этом, безусловно, судьба Родины сейчас зависит от ситуации на 
ТВД. В том числе, как мы можем наблюдать по опыту СВО, репутация 
государства и военно-политического руководства тоже, во многом, за-
висит от способности показать силу Армии. А вместо того, чтобы ис-
терить в интернете и обсуждать каждый оперативно-тактический шаг 
ВС РФ, лучше Армии помогать.

Такое тяжёлое время дано нам для изменения и объединения в уго-
ду укрепления безопасности страны. Достижения в этом направлении 
можно уже наблюдать по очень эффективной работе FPV-дронов, по-
ставки которых на фронт инициировали и оживили, во многом, во-
лонтёры и поддерживающие их обычные россияне.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
ВС РФ выбили нацистов из села Нескучное и восстановили контроль 

над ним.
Противник пытается эвакуировать своих раненых, работают наша 

авиация.

Анатолий Шарий
Рогов сообщил, что Нескучное взяли назад. Полчаса назад юиами 

пооляками сообщалось, что оно нафиг никому не нужное и там даже 
не было войск ВС РФ. За полчаса значение села срочно было переос-
мыслено!

Объясняет Readovka
Не говори «гоп» — распиаренное контрнаступление ВСУ терпит не-

удачу
Начальный этап украинского контрнаступления вышел настолько не-

убедительным, что наблюдатели начали растерянно озираться: а это 
вообще было оно? Великая битва, которую столько раз анонсирова-
ли и переносили, началась — и её первые дни выглядят как-то почти 
разочаровывающе. Разбитые украинские колонны, брошенные тан-
ки, растерянные пленные жалуются, что их послали в атаку по минам. 
А что случилось?

А случилась первая в истории этой войны ситуация, когда ВСУ при-
шлось всерьёз вести массированное наступление на устойчивый, на-
сыщенный людьми и техникой фронт. Даже те скромные успехи, что 
были достигнуты за эти дни, уже почти полностью разбазарены. Тот 
же прорыв на Времевском выступе был парирован уже сегодня.

https://t.me/rusich_army/9337
https://t.me/ASupersharij/20332
https://t.me/readovkaru/3524
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Всё это не должно давать нам повод расслабляться. Противник ещё 
не истратил все резервы и пробует атаковать на разных участках фрон-
та. Если у врага ничего не вышло на Запорожском или Южно-Донец-
ком направлениях, это не значит, что всё закончилось. ВСУ ещё обя-
зательно прощупают то же Бахмутское (Артёмовское) направление, а 
может и полезут где-то ещё.

Но надеяться на то, что враг самоубьётся о русскую оборону, тоже 
наивно. Противник свернёт наступление, если поймёт, что надежды 
нет, но пока что в Киеве считают, что у них есть шанс на прорыв. Поэ-
тому он будет пытаться атаковать, выискивая слабые места во фрон-
те. Его резервы не бесконечны, но ещё существуют. Русская армия на-
несла противнику тяжёлый удар, но, в масштабах полуторамиллион-
ных ВСУ с тысячами единиц бронетехники, уничтожение десятков или 
даже сотен танков, БМП и БТР не означает конец войны.

Впереди долгий и тяжёлый путь, но сейчас мы проходим важней-
ший этап. Оказывается, «стандарты НАТО» и западная техника не очень 
помогают в ситуации, когда оппонент твёрд духом, а у тебя нет мно-
гократного превосходства в силах. Сегодня ВСУ столкнулись с настоя-
щей русской обороной и не смогли её преодолеть.  Скоро их ждёт ещё 
много новых открытий, например, что русские могут не только успеш-
но обороняться.

Vоенкор Котенок Z
После атак содомитов на Запорожском и других направлениях.
1. Уже о победе трубят. Дураки. Как минимум, раньше конца сле-

дующей недели рапортовать о победе нельзя. Обычно наступление 
развивается не в течение 1-2 дней. То, что они атакуют РТГр, правиль-
но. Другой вопрос, что поперли они в несинхронизированную атаку. 
Впереди — новые удары. Техникой они не воспользуются в полной 
мере по Днепру, но бросить людей оттуда вполне могут дней через 5. 
В ближайшее время ожидаю их попытки наступления в районе Свато-
во—Кременная. А Бахмут сейчас — «тупиковая ветвь развития», толь-
ко себя потешить. В Бахмут я не верю, считаю угрожающими направ-
лениями старую границу. 

2. Всё только начинается. Надо терпеть еще дней 10. Они ввели в 
дело части и соединения 9-го и 10-го корпусов. Именно эти корпуса 
были оснащены «Бредли» и «Леопардами». Еще есть «Челленджеры» 
(около 100). Общее количество танков у них — под 500. То, что мы со-
жгли 4, правда верим, что это серьёзно? Да, 10% «Бредли» уничтожи-
ли, но это 10%. 

3. Мы сражаемся с учетом того, что противник сравнивают опорни-
ки артиллерией. Плохо или хорошо, но нашим только бы не бежать. 
Побегут — хуже будет. Догонят и ударят в спину. Сидеть в окопах и 
не дергаться. Всё будет очень зависеть от логистики, инфраструктуры, 
хватит ли боеприпасов или нет. Перебрасывать с угла в угол подго-
товленные к обороне войска не надо. Надо подтягивать тех, кого вы-
вели на восстановление боеспособности, и вновь сформированные 
подразделения, чтобы пополнить выбивших. Но не перебрасывать — 

https://t.me/voenkorKotenok/48408
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противник увидит! Как отреагирует – прогнозировать нельзя, может 
ударить. С нас  — быстрота реагирования и холодный разум. Без пси-
ха встречать и жечь. 

4. Не забывать про такое волшебное слово, как контратака. Если 
противник сильно бежит, особенно не на степной местности в районе 
Запорожья, а там, где есть возможность, отхватить часть агломераций, 
идти на плечах, контратаковать, самим давить его. Нельзя сидеть по-
стоянно в обороне. Всегда надо контратаковать, не бояться контрата-
ковать. Противник может, испугавшись, провалиться, и тогда мы хоро-
шо зайдём. При возможности хотя бы на 3-5 км контратаковать. Если 
ты маневрируешь, то это активная оборона. Мы в это не умеем. За-
копались, стоим — молодцы. Надо научиться резервами контратако-
вать, на плечах заходить на их позиции. 

5. Содомиты челночат техникой. Это, напоминает отношение немец-
ких фашистов к технике. У них бронетранспортер — от слова «броня». 
На броне они доставляют личный состав практически до опорников. 
Там рубеж спешивания. Бронетранспортер отходит, потом возвраща-
ется для эвакуации. Броня у них хорошая. За счет того, что в основном 
сухопутные войска Англии и Америки строили бывшие офицеры Вер-
махта, бронетехника — с тяжелой броней, не дюраль-алюминий, для 
подвозки пехоты.

6. «Бредли» — опаснее, чем «Леопарды» и «Челленджеры». На тан-
ках они всё сняли. А на «Бредли» — приборы ночного видения, тепло-
визоры, работают в контуре. Когда идут «Бредли», они друг друга ви-
дят, управление и маневр. Чем больше выбьют, чем лучше.

7. Американская тактика сыграла с ними плохую шутку. Слишком 
долго подвозят к опорникам десант. Это даёт возможность арте и ави-
ации их накрывать.

Особенно спасает авиация, особенно в степи. Даже старая ракета 
«Вихрь», которую давно пора модернизировать, жжет танки. Авиация 
работает с дистанции, с которой вражеская ПВО не может их подхва-
тить. За счет этого наши лупят с хорошего расстояния: отработка, уход 
на на перезарядку, снова бить. Благо что логистическое плечо для пе-
резарядки короткое, можно устраивать штурмовку так, как это надо. 

8. Стиснули зубы, ждём. Как говорил генерал Бессонов в фильме 
«Горячий снег»: «Самое главное — выбить у них танки!». Это и есть 
наша задача сейчас — выбить танки, сломать эти кулаки, у нас для это-
го всё есть, и контратаковать. Сломать их. Жестко сломать! Для этого 
все средства хороши, и информационно-психологические тоже. Когда 
мы их сломаем — пойдём вперед.

Роман Алехин
ВСУ разгоняют видос с водружением флага в н.п. Благодатное, ко-

торое граничит с Великой Новоселовкой в Запорожской области, так-
же сообщают и о захвате н.п. Нескучное.

По информации от друзей на месте, населенный пункт находится в 
серой зоне, вывешивание флага - стандартная PR-акция ЦИПСО, что-

https://t.me/Alekhin_Telega/7083
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бы успокоить спонсоров убийства русских людей и внутреннюю ауди-
торию украинствующих после просмотра видеороликов с десятками 
единиц сгоревшей «неубиваемой» НАТОвской техники.

Населенные пункты в так называемой «серой зоне» - это обычно 
уже мертвые деревни непосредственно на линии боевого соприкос-
новения, в которых нет смысла закрепляться и они не имеют ни стра-
тегического ни тактического значения, и в течении недели у обоих сто-
рон есть возможность водрузить там флаг по несколько раз.

Donrf#КРПР
Чувствую сегодня, когда внезапно выяснится что противник прошел 

предполье и вышел на основную линию обороны зрада будет..

ДОЛГАРЕVА
Запорожье пока комментирую с осторожностью. Ребята оттуда пи-

шут, что держатся, но с трудом. О шапкозакидательстве речь не идет. 
Резервы ВСУ на этом направлении значительные. У нас тоже подтяну-
ты свежие силы, ну и как же тут обычному окопному старшине не по-
бурчать, мол, «всему учить их надо». Однако не могу не отметить ге-
роизм солдат 58-й армии и ее умелое командование.

Верю, что выстоим.

ZERGULIO
ВС РФ за сутки уничтожили три «Leopard» и британский ЗРК Stormer 

на Южно-Донецком, Запорожском и Донецком направлениях. Общие 
потери ВСУ за сутки составили свыше 50 украинских военнослужащих, 
11 танков, 17 боевых машин пехоты, 16 боевых бронированных ма-
шин, четыре автомобиля, а также артиллерийская система М777 (с) 
Минобороны РФ

Цифры весьма серьезные, но здесь, как и в предыдущие дни, дан-
ные объективного контроля попадают в сеть раньше брифинга МО

Вот только потери в живой силе означены скромные, по всем свиде-
тельствам пехоту укронацистов там крошили в полный рост. Возмож-
но в источнике опечатка. А может просто забили и не считали - сотней 
Тарасиков больше, сотней меньше, не до них. Тем более тут только три 
направления.

Тут коллеги информационную работу Минобороны хвалят, как по 
мне, объективно возросла оперативность реакции на события. Счет 
идет на часы, а не дни, как в прошлом году - а это важно.

Нам пишут из Янины.
Специально для тех, кто мечется от радости по поводу первых под-

битых «Леопардов» к зрадным новостям о том, что наши оставляют то 
одну, то другую деревню, дам ссылочку на очень полезный историче-
ский текст про один из эпизодов на южном фасе Курской дуги для по-
нимания ситуации.

https://t.me/donrf22/22871
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ОГЛАВЛЕНИЕ 374ОДИННАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Где-то, где наши душевно упоролись по фортработам и минирова-
нию, как в этой истории, немцы сразу же завязли. Даже на южном фасе, 
где блистал охрененный оперативный ум Манштейн. Завязли прям вот 
в/за позициями боевого охранения. А где-то, на других участках, они 
успешно продирались вперёд и дело в итоге кончилось Прохоровкой.

В целом на северном фасе противник продвинулся не так глубоко, 
как на южном, но, при этом, где-то были ситуации типа 15-й СД, у ко-
торой оборона под танковым ударом распалась, открыв фланги сосе-
дей. 

Граждане, ну нафига пытаться нагадать на кофейной гуще обрывоч-
ной и часто неточной информации общий исход сражения, которое 
только-только начинается на одном из участков?

Война впереди ещё долгая, поберегите нервы.  
Из всего потока видеоинформации с мест событий радует то, что 

подорвавшиеся и брошенные танки наши целенаправленно добива-
ют до состояния «чтобы сгорел полностью».  

Не радует сообщение о гибели полковника ВС РФ. Гибель генералов 
и полковников - это ситуации, когда люди из хорошо защищённых и 
замаскированных укрытий бегут в поля решать вопросы, которые не 
могут решить майоры, капитаны и лейтенанты.

Donrf#КРПР
За неделю тяжёлых боёв истощив пару бригад продвижение по укр-

сводке 250 метров(нейтралка) на севере и от 300 до 1500 метров на 
Юге. От 60 до 300 метров в день. До Азовского моря осталось жалких 
сто километров. С учётом что за метр платится по человеку...

Логика Маркова
ВСУ пытается так проломить оборону армии России. Армия зомби 

наступает

Неофициальный Безсонов
Друзья, если кто-то ожидал, что украинское наступление будет от-

бито без временных потерь каких-то сёл или некоторых передовых 
позиций, то вы далеки от военной тематики. Инициатива была и ещё 
остаётся за противником, который рассчитывал силы и средства для 
успешного прорыва нашего фронта. Как и положено в наступлении, 
противник бросил в бой больше пехоты и техники, чем было у нас в 
обороне. Несмотря на это, цели наступательного замысла противника 
по прорыву нашего фронта и выхода на оперативные просторы в пер-
вые 3 дня провалились с огромнейшими для ВСУ потерями.

В первые два дня на Запорожском направлении мы потеряли две 
позиции, которые вернули на третий день. На Южно-Донецком на-
правлении противник громко заявляет о продвижении на некоторых 
участках, большей частью которой, являлась территория серой зоны. 
Идёт обычная военная работа.

https://t.me/donrf22/22903
https://t.me/logikamarkova/6799
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/26471
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Из сообщения с Южно-Донецкого направления:
- Как у вас?
- Держимся. Прут ото всюду не переставая. Сложно сказать сколько 

мы их накосили, но очень много. Всё под контролем.

Олег Царёв
Фронтовая сводка 11 июня
Времевский выступ, стык Запорожья и ДНР (рис.1). Лобовые атаки 

прекратились, фокус основного удара ВСУ переместился в район Ве-
ликой Новоселки восточнее Орехова. Действовать стали хитрее: флан-
говыми ударами в районе Левадного и Урожайного углубились и про-
двинулись в лесопосадках, угрожая войти в тыл и срезать Времевский 
выступ, окружив пусть и небольшие, но наши группы на острие высту-
па — в Нескучном. Наши сначала отошли из Нескучного и Левадного, к 
обеду вернули контроль над Нескучным. В течение сегодняшнего дня 
давление на этом участке усилилось — ВСУ зашли в село Благодатное, 
где тоже наших было совсем мало. Укрепленная линия нашей оборо-
ны с минными полями и другими противотанковыми укреплениями 
расположена ниже. 

Запорожское направление. В районе Орехова продолжались бои 
ближе к водохранилищу, у сел Лобковое и Пятихатки. Лобковое, по-
хоже, уже с трудом можно назвать серой зоной, так как ВСУ переме-
щают там и технику, и пехоту. Серьезные атаки ВСУ осложнены пере-
сеченной местностью — балки, овраги, низины и высоты. Применять 
бронемашины, а тем более — танки, (вес Leopard более 60 тонн), бу-
дет крайне сложно. Наши контролируют и высоты вокруг, что должно 
помочь вернуть контроль. Сегодня зарядил дождь, по прогнозам — 
на пару дней. Если он не будет слишком сильным, что зальет окопы и 
блиндажи, даст передохнуть нашим ребятам на первой линии.  

Угледарское направление (рис.3). Атаки наших в Марьинке и у Се-
верного успехом пока не увенчались. Противник продолжает подтяги-
вать резервы.

Артемовское направление (рис.4). Наши вроде пытаются контрата-
ковать, но робко и пока безрезультатно, к сожалению. Но и ВСУ не 
продвигаются — их результаты намного скромнее, чем заявляется — в 
целом по флангам они прошли 700-800 м, и большинство территорий 
— серая зона. Сообщается, что подразделения ВСУ, которые стояли в 
Краматорске, сейчас перебрасываются под Кременную, Артёмовск и 
Часов Яр.

Ждём под Донецком анонсированных  Рамзаном Кадыровым под-
вижек на фронте. Пока их нет.

Один из ракетных ударов ВС РФ нанесен по зданию лицея в Рай-А-
лександровке, где проходило совещание офицеров украинских бри-
гад. Много погибших и раненых командиров. 

Морские дроны пытались атаковать корабль «Приазовье» в 300 км 
юго-восточнее Севастополя. Все они уничтожены. Скорее всего, атаку 
корректировал беспилотник RQ-4B Global Hawk ВВС США, он вел раз-

https://t.me/olegtsarov/6737
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ведку как раз в этой зоне. Два БПЛА упали в Калужской области. Гру-
зовые вагоны сошли с рельсов в Белгородской области, диверсия или 
нет — непонятно. В Крыму, на востоке полуострова приостановлено 
движение поездов, пути были подорваны прямо перед локомотивом. 

В целом, линия фронта под контролем ВС РФ, и, несмотря на ло-
кальные успехи ВСУ, наши силы на передовой действуют слаженно. 
Признавая все сильные стороны обороны армии России, о которых я 
писал в сводках последние дни, наши военные по первым мощным 
атакам ВСУ отмечают и недостатки. Недостаточно сильная контрбата-
рейная борьба, при сильной — со стороны ВСУ, когда их огонь по на-
шим позициям идет в среднем после пятого выстрела. Думаю, что и 
это мы сможем исправить. А сейчас надо дотерпеть, пройти все мощ-
ные атаки противника. Думаю, что такой потенциал они сохранят еще 
максимум недели на две. Все сейчас зависит от мужества наших сол-
дат на фронте, хладнокровия наших военных руководителей, логисти-
ки и достатка боеприпасов.

Морская мощь государства
По поводу инцидента с РЗК «Приазовье». 
Однозначно утверждать ничего не будем, констатируем лишь тот 

факт, что даже давая в эфир видеосвидетельства очередной победы 
ВМФ в морском бою (а атака брандеров на корабль и их уничтожение 
огнём корабельного оружия это бой), ДИМК МО ухитряется сделать 
это так, что это выглядит как подтасовка и ложь. 

Так как этот канал читают разные люди, то скажем вот что - люди, 
уверенные, в том, что ведомство Конашенкова воюет за другую сто-
рону в стране есть.

Это, скорее всего не так. Скорее всего мы имеем дело не с преда-
тельством, а с глупостью. Но чисто в силу особенностей работы чело-
веческой психики, число людей, уверенных в предательстве, будет ра-
сти.

К сожалению, несменяемость проваливших всё и вся руководите-
лей в нашей стране является одной из «скреп» и мы продолжим на-
блюдать такой вот позор «на ровном месте», без объективных причин 
ещё очень долго, как и иметь дело с его последствиями.

Анатолий Шарий
Минобороны подностью подтвердило мой инсайд. Катер-беспилот-

ник был ОДИН,а не ШЕСТЬ. Клоуны.

Логика Маркова
Видимо, ВСУ удалось прорвать первую линию российской оборо-

ны, они вошли в Нескучное, - потом в Благодатное - потом в Макаров-
ку. Войска армии России отошли на вторую линию обороны. Всего ли-
ний обороны считается, три.

https://t.me/SeaPower/2517
https://t.me/ASupersharij/20336
https://t.me/logikamarkova/6802
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Холмогоров
Нескучное вернуть не удалось. Вообще прорыв нехилый. Не шапко-

закидательствовать.

GREY ZONE
По уточнённым данным ко второй половине дня можно ОЦЕНОЧНО 

ориентироваться на то, что противник сумел продвинуться за послед-
ние дни на дистанцию до 6-7 километров. На данный момент под его 
контролем на Времьевском выступе уверенно находятся населённые 
пункты Нескучное и Благодатное.

Также предположительно занят населённый пункт Сторожевое, от-
туда противник поджался под пока ещё контролируемый нами насе-
лённый пункт Макаровка. По другой берег реки Мокрые Ялы против-
ник ведёт наступательные действия на наши войска находящиеся в 
населённом пункте Урожайное.

По западному участку фронта Запорожья в районе Лобкового ново-
стей пока нет.

WarGonzo
Противник продолжает продвижение на стыке зон ответственности 

5-ой армии и ОБТФ «Каскад», что, в принципе, было прогнозируемо. 
Враг зашел в н.п. Макаровка, что является более серьезной поте-

рей, нежели Нескучное, так как находится на высоте. Если противнику 
удастся закрепить успех, то он обязательно попробует использовать 
эту точку, как плацдарм для дальнейших действий. 

Пока что продвижение ВСУ на этом участке составляет не более пяти 
километров вглубь нашей территории. 

С одной стороны, на оперативный простор им выскочить не удалось 
– перед ними должны быть вторая и третья линии обороны. Однако с 
другой, не разделяем оценок в духе – эти территории не играют боль-
шой роли. Конечно, играют – наши пацаны бьются за каждый клочок 
земли. 

Другое дело, что в определенный момент встает вопрос целесоо-
бразности с точки зрения сохранения собственного ресурса для про-
должения дальнейшей обороны. Враг ведь тоже наносит урон – не 
только мы жгем их «Леопарды». 

Сейчас необходимо не подпустить врага к Старомлыновке. В случае 
успеха ВСУ ситуация может стать критической и куда более опасной, 
чем многим кажестя сейчас.

МИГ России
Украина официально заявила, что ВСУ заняли н.п Благодатное и Ма-

каровка (т.н.Времевский выступ) Волновахского района

Логика Маркова
ВСУ взяли 4 деревни и могут взять еще 2 деревни этой ночью. Це-

https://t.me/holmogortalks/29384
https://t.me/grey_zone/19100
https://t.me/wargonzo/13183
https://t.me/mig41/26765
https://t.me/logikamarkova/6801
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ной огромных потерь. Выше я даю две карты. 
Зеленский, как говорят, хочет и обещал Байдену взять Мелитополь 

к саммиту НАТО в Вильнюсе в начале июля. В этом случае Байден обе-
щал Зеленскому позитивные для Зеленского решения не только США, 
но и всего НАТО. 

По приказу Зеленского сейчас ВСУ буквально заваливают трупами 
украинских солдат позиции армии России. Генералы ВСУ, все имею-
щие паспорта США и Британии, воюют совершенно безжалостно к сол-
датам украинской армии.

Стиль атаки ВСУ по сути является военным преступлением против 
народа Украины.

России выгодны затяжные бои, чтобы ВСУ атаковали несколько не-
дель и ничего не добились кроме десятка деревень и подорвали свою 
силу. Тогда может начаться наступление армии России. Но сейчас надо 
не дать ВСУ прорвать линии обороны.

Герман Садулаев
По некоторым данным в ВФУ сейчас полтора миллиона штыков. А 

у нас? Миллион? И где он? Триста тысяч мобилизовали полгода на-
зад. Ещё сто-двести тысяч добровольно пришли на контракт. Да оста-
валось на момент харьковско-херсонской перегруппировки сколько? 
Двести тысяч? Да где? А потери? Я боюсь, у нас по факту в разы мень-
ше активных штыков, чем у сатанистов.

Про технику и боеприпасы что говорить.
Как стоят? Чудом. Героизмом. Смекалкой. 
Но хватит уже на авось, на русское чудо.
Нужна армия в шесть миллионов. Армия военного времени в шесть 

миллионов штыков. Нужна и настоящая мобилизация, и отправка на 
войну срочников. И техника, и оружие, и боеприпасы.

Попивая пивко на летних набережных, живя на расслабоне мы во-
йну с НАТО точно выиграем?

Логика Маркова
Шойгу оказался прав по причине взрыва Каховской ГЭС по прика-

зу Зеленского. Он говорил, что Зеленский сделал это, чтобы перебро-
сить части ВСУ с Херсонской области в Запорожье для участия в насту-
плении ВСУ там и не бояться наступления армии России в Херсонской. 
Точно так и происходит. Массовая переброска ВСУ из Херсонской об-
ласти.

Русский инженер
Снова про Каховскую дамбу.
Устал сегодня разъяснять, что случилось с Каховской ГЭС.
Во-первых, сильного взрыва перед прорывом не было. То есть, чего 

либо, мощнее обычных средств поражения, даже на уровне ракеты 
калибр. Если предположить что они были, то учитывая множество ка-

https://t.me/germansadulaev/1499
https://t.me/logikamarkova/6794
https://t.me/rusengineer/1024
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мер видеонаблюдения с обеих сторон, сейсмодатчики зафиксирова-
ли бы его.

Почему это важно? Обстрел дамбы, вёлся неоднократно, и он не 
способен настолько её разрушить, чтобы прорвалась вода. Размеры 
дамбы уже были видны на чертежах, это огромный массив грунта под 
бетонными плитами. Первоначальная причина повреждений от об-
стрелов, может сыграть роль только в одном случае - если через дам-
бу переливается вода. Тогда, поток через повреждения может размы-
вать грунт и увеличить размер повреждений.

Эти же размеры дамбы требуют, для надёжного взрыва самого тела 
дамбы, заглубить заряд внутри, и он должен иметь мощность, как ми-
нимум, несколько тонн, а то и десятки тонн. И после него останется ха-
рактерная воронка, глубокий прорыв в который будет заглублятся по 
мере размывания дамбы.

Характерный пример можно увидеть на фото взорванного Днепро-
ГЭСа.

Между тем, на Каховской ГЭС поток был очень широкий и плоский, 
не уходящий в глубину. Это отчётливо видно на фото и видео, ведь 
при более глубоком потоке сильнее формируется центральная струя с 
большей скоростью, чем у краёв. Такого явления не наблюдается.

Далее - важный момент. Многие люди путают шандоры и шлюзы 
плотины. Первые служат для сброса излишней воды из водохранили-
ща в штатном режиме и идут вдоль всей поверхности дамбы, возле 
дороги. Шлюз - по сути разрез на всю глубину дамбы для пропуска су-
дов, и закрывается, как минимум, двумя батапортами (воротами).

То есть, для подрыва шлюзов не требуется большая мощность взры-
ва, через них может выйти весь объём водохранилища. Но, они нахо-
дятся чуть в стороне и видно, что по ним потока нет, а значит шлюзы 
были целые.

При этом, именно по шлюзам вели огонь ВСУ Хаймарсами прошлой 
осенью, и показали что они легко могут их разрушить, наиболее веро-
ятно это и стало главной причиной для ухода наших войск из Херсона. 
Такое же наводнение после разрушения шлюзов могло прервать снаб-
жение группировки войск на правом берегу и грозило ей разгромом.

И так, раз шлюзы не причём сейчас - взрыва не было, что случилось 
с дамбой? Ларчик открывается просто: по сообщениям людей из раз-
ных городов Украины, на всех 5 водохранилищах был сброс воды пе-
ред прорывом дамбы Каховской ГЭС. То есть гидротехники, зная что 
шандоры на дамбе повреждены от обстрелов, накапливая всю весну 
воды (можно полистать в тг сколько было сообщений о наводнениях 
весной на Днепре, причём после малоснежной тёплой зимы), спусти-
ли этот объём воды, и превысили уровень и без того заполненого Ка-
ховского водохранилища.

Тем самым, при неисправных шандорах, начался перелив через верх 
плотины, что и объясняет разрушение сразу половины, а затем и всех 
шандоров, широкий неглубокий поток без явной центральной струи, 
и дальнейшее разрушение всей дамбы от размытия, и всё это при от-
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сутствии взрыва.
Прямой уликой этого является низкий уровень воды в Днепропе-

тровске, где, по сообщениям от местных жителей, уровень воды рез-
ко упал, в районе речпорта и жм Парус вода далеко отошла от берега.

Для Украины не было никаких причин для спуска воды с ДнепроГ-
ЭСа, если предположить что дамба Каховской ГЭС была взорвана Рос-
сией. Наоборот, она обязана была максимально сократить сброс, что-
бы облегчить ситуацию в зоне наводнения.

Таким образом, сейчас главная улика, это уровень воды в Днепропе-
тровске. Можно попросить неравнодушных жителей города снять ви-
део, например возле ресторана Поплавок или на Фестивальном при-
чале, на пляжах города, с датой и уровнем реки, и скинуть мне в бот, 
чтобы я мог выложить для общего доступа. Тем самым этот вопрос 
можно будет закрыть.

Мотивацию, для чего это Украина разрушила дамбу, я уже неодно-
кратно описывал, повторяться не буду.

Холмогоров
То есть Украина не столько взорвала, сколько прорвала каховскую 

плотину спущенной сверху водой.
То есть это сознательно готовившаяся много месяцев катастрофа.
То есть вот прямо совсем мрази.

Vоенкор Котенок Z
Дебилоилам и тем, кто проявил собственную дурь или некомпе-

тентность по наивности, можно оценить и задуматься над следующим 
фактом — режим укронацистов перекрыл ДнепроГЭС. Днепр ниже по 
течению стремительно мелеет, и на ряде участков его форсирование 
не будет представлять особых проблем.

Это к вопросу о том, кто взорвал шлюзы плотины Каховской ГЭС и 
кому выгодно оказалось это военное преступление. Кто иступлено тру-
бит о «наступе» и не жалеет украинцев, посылая их на убой на ржавых 
американских и немецких коробках? 

Делайте выводы, если имеете способность. Может, у кого-то откро-
ются глаза и слетят шоры. Может быть…

МАРДАН
Киев перекрыл сброс воды через ДнепроГЭС. Днепр обмелеет на 

всем протяжении вниз по течению. До Херсона конечно.
Сегодня снова спрашивали, кто уничтожил Каховскую дамбу. Вот 

вам еще один понятный ответ.
Сначала Киев сбрасывает воду из всех водохранилищ, чтобы обе-

спечить максимальное давление на систему Каховской ГЭС и уничто-
жить ее вместе с первой линией обороны российских войск. Теперь - 
перекрывает сброс, чтобы облегчить форсирование Днепра.

Экологическая катастрофа? Кого это волнует? Не свое, не жалко...

https://t.me/holmogortalks/29381
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Яков Кедми
Губернатор Псковской области объявил о создании гражданской 

обороны.
Речь идёт в первую очередь о приграничной территории с Латвией 

и Эстонией.

Сладков +
ТЕРОБОРОНА И ЕЁ ОТРАЖЕНИЯ В РЕГИОНАХ
В Пскове создают гражданскую оборону, в Белгороде тероборона, 

где-то еще что-то. Закон нужен. И тероборона нужна везде, в каждом 
регионе: от Якутии до Кубани. Законная, с прикреплённым оружием, 
с тренировками, сборами и учениями, с льготами и преференциями 
бойцов и командиров. Пусть входит в Росгвардию, пусть контракт-при-
сягу проходит. Это ж еще один резерв и Родины и региона, причем до-
бровольный резерв, зачем манкировать? Надо возглавить явление, 
которое народ воспринимает, как нужное и необходимое.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Тут наша пресса до чёртиков довольна была тем, что глава Объеди-

нённого комитета начальников штабов Соединённых Штатов Амери-
ки, Марк Милли, мимоходом упомянул, что в мире на сегодня с его 
точки зрения существуют ТРИ сверхдержавы: США, Россия и Китай, 
что ему лично представляется куда более сложной комбинацией, чем 
когда их две. Ой! Нас сверхдержавой назвали - радость-то какая! И на 
этом выстраиваются такие статьи, как будто мы в противостоянии с за-
падной военной машиной не под Запорожьем застряли, а не сегод-
ня-завтра Вашингтон берём. Притом, что пока речь не то, что об аме-
риканской столице, Лондоне, Берлине с Парижем или хотя бы Варша-
ве, а и о Киеве-то и Одессе с Харьковом не стоит. А может и стоять в 
обозримой перспективе не будет...

Да, с учётом текущей ситуации, уровня тех сил, которым мы проти-
востоим и степени готовности страны к военному столкновению ны-
нешних размеров как таковому, Россия смотрится очень и очень не-
плохо в сравнении с тем, что могло бы быть. Хотя по сравнению с ожи-
даниями населения, значительная часть которого ещё помнит Совет-
ский Союз и ориентируется на планку, заданную Великой Отечествен-
ной войной, должно было быть на порядок лучше и именно этого под-
спудно ждали. Но мало ли чего население от своего руководства и 
своей страны вечно ожидает... Никогда ни в какую войну никакие эти 
ожидания не сбывались, включая ту же Великую Отечественную, и это 
стоит помнить. Только расслабляться при этом, опираясь на высказы-
вание Милли, не стоит.

Логика Маркова
Переговоры о мире на Украине возможны, если в состав России кро-

ме Крыма, Донецка, Луганска, Запорожья и Херсона, перейдут также 

https://t.me/kedmi/40515
https://t.me/Sladkov_plus/7926
https://t.me/oldhellboy/5967
https://t.me/logikamarkova/6788


ОГЛАВЛЕНИЕ 382ОДИННАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Харьков, Одесса и Николаев. Вот после этого можно вести перегово-
ры. 

Это заявил сенатор от Крыма Сергей Цеков. Надо отметить, что 
1. Сергей Цеков очень опытный политик и он говорит это на основе 

своего опыта. Он помнит, что именно эти регионы на Украине, когда 
там в прошлом была демократия, голосовали как Крым. И знает, что 
население там на 90% русские. Поэтому присоединении этих регио-
нов к России может быть поддержано населением этих регионов.

2. Цеков и смелый самостоятельный политик. Он делает предло-
жение. Потом к этому предложению, так как оно реалистичное, будут 
возвращаться. 

3. Цеков патриотичный политик. И от имени патриотов он ясно го-
ворит, - никаких переговоров о мире с Украиной быть не может, пока 
многие основные русские регионы под властью русофобского режи-
ма. Сначала освобождение наших, а потом мир.

Книга Носовича
Если бы официальный представитель Польши отбивался от обви-

нений в причастности к подрыву Северного потока со стороны Песко-
ва, Захаровой или газеты Комсомольская правда, это была бы не но-
вость. Но он отбивается от обвинений американского издания Wall 
Street Journal, а это уже новость. Американцы прозрачно дают понять, 
что в случае необходимости повесят на поляков всех собак и оставят 
их одних отдуваться за всё. А сами будут все в белом. 

И очень просто получится. Такую уж репутацию сегодняшняя Варша-
ва себе создала. Что, кто-то не верит, что она могла взорвать россий-
ско-немецкий газопровод, который лишал Польшу транзитной рен-
ты и которой Качиньские называли энергетическим Пактом Молото-
ва-Риббентропа? Кто-то сомневается, что Варшава на такое способна?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Педерасты, педофилы, трансгендеры наступают и они от дьявола 

!!!
Их цель - получить наших детей, разрушить окончательно мораль, 

превратив пороки и грех в норму, сделать из людей деградированное 
и больное стадо, которым можно будет легко управлять. 

Почему дети - их легче всего морально и физически уродовать, навя-
зывать определенную модель поведения и нужные стереотипы. Дети 
- сакральный элемент мировоздания, дети - продолжение жизни !!! 
Поэтому для уничтожение мира дьяволом  , нужно получить над деть-
ми полный контроль. 

Тридцать лет назад за педерастию сажали в тюрьму, сейчас аресто-
вывают тех, кто мешает им вести пропаганду секса с детьми. А если 
ты говоришь о Боге и в руках твоих Библия -  то ты просто становишь-
ся опасен для этого стада. 

Война, которая идет сейчас, намного глубже по смыслу, чем просто 
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война за территории или определенную группу людей !!! 
Идет война добра со злом, война тех, кто с Богом против тех,кто с 

дьяволом и Путин в этой войне - Константин !!!

Морская мощь государства
Ещё раз о концентрации в океане американских ПЛАРБ и возмож-

ности их применения для внезапного обезоруживающего ядерного 
удара по РФ. 

В целях сведения всех известных фактов в один текст и возможно-
сти дать этому беспрецедентному событию обобщающий коммента-
рий, 9 июня была написана статья, которую не осмелилось опублико-
вать ни одно из СМИ. 

Поэтому она выкладывается на резервной платформе - в Живом 
Журнале. Больше площадок просто нет. 

Просьба ознакомиться и потом не удивляться, если что.
Там же ряд ссылок. 
И да, если Вы из Крыма, то завтра по мосту желательно не ездить.
Сам текст (товарищ майор, Ваш выход, просьба сообщить по коман-

де).

Лев Вершинин
Дополнение к предыдущему.  Запросил  мнение друзей, которые, 

в отличие от меня, в теме доки, и услышал, что расклад вполне про-
фессиональный, и с точки зрения специалистов может быть реализо-
ван. С дополнением, что возможна и другая последовательность. Без 
ЯО. Например, что воздушная армада, собранная сейчас НАТО в Вос-
точной Европе, будет задействована в самое ближайшее время (счи-
тай «завтра») для нанесения удара  оборонительным позициям ВС 
РФ. Возможно, с наскоро намалеванными опознавательными знака-
ми «украины». А далее, если Кремль решит «не обострять», - начнет-
ся и быстро завершится разгром  силами НАТО (под прикрытием или 
нет) подразделений ВС РФ с воздуха. В случае же, если Кремль вне-
запно решит нанести неядерный удар возмездия, немедленно после-
дует Альянса заявление, что «государство-террорист атаковало мир-
ные европейские города», и...

И лично я, разумеется, уверен, что все это, - как и статью в ЖЖ, - до-
сужими фантазиями скучающих в отставке, к тому же склонных к па-
нике ветеранов. Иначе, надеюсь, и быть не может...

Пинта разума
Какие-то переговоры по вопросу о продлении «зерновой сделки» 

уже не лезут ни в какие ворота. В особенности после взрыва аммиа-
копровода в Харьковской области, подрыва плотины Каховской ГЭС и 
в условиях украинского наступления в Запорожской области. 

Вся происходящая вокруг «зерновой сделки» возня - это чудовищ-
ная дискредитация российской власти, зубодробительный удар по её 
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имиджу и репутации как внутри страны, так и за рубежом. Сделку надо 
анулировать и больше не позориться.

BRIEF
Партия «Коммунисты России» предложила переименовать День 

России, который празднуется 12 июня, в День великой России, а так-
же сделать день начала спецоперации официальным праздником, за-
явил РИА Новости председатель партии Сергей Малинкович.

Юрий Баранчик
Товарищи коммунисты выдвинули предложение, над которым, ви-

димо, совсем не подумали. Глупо делать день начала СВО официаль-
ным праздником, пока операция не закончена с теми результатами, 
которые планировались перед началом ее проведения. Сначала надо 
довести дело до Победы. А как показывают дела на фронте, до нее 
еще далеко. 

Да и ограничится ли все только Украиной с учетом все большего 
вовлечения в «процесс» блока НАТО? - Большой вопрос. Но в любом 
случае, только потом, когда Победа будет достигнута, а флаг водружен 
там, где он должен быть водружен, хорошенько подумав над тем, над 
кем и чем мы одержали нашу Победу, надо будет объявлять общена-
родный праздник. Это первый момент.

Второй момент связан как раз с тем, как трактовать Победу. Дело в 
том, что если мы с украинцами один народ, а так и есть, и его против 
нас использовал блок НАТО как свою прокси-силу, то это по большо-
му счету Гражданская война, в которой мы вынуждены были воевать 
против наших братьев и сестер, которым промыли мозги так, что они 
пошли против нас. 

Ведь эти 45 (52) млн людей могли быть нашим мощным и сильным 
кадровым, сельскохозяйственным и научно-промышленным ядром. 
Как в СССР. А в новых условиях стать третьим участником Союзного го-
сударства России и  Белоруссии. Поэтому в этом контексте термин по-
беда как-то слабо вяжется с тем ее контекстом, который мы все хотим 
понимать и с гордостью транслировать нашим детям, внукам и прав-
нукам. 

Хотя приращение территории России сама по себе важная и акту-
альная задача, и если мы вернем земли Украины себе, это будет несо-
мненное историческое достижение, такой праздник действительно, 
как в песне поется, будет со слезами на глазах. 

А вот если представить эту нашу грядущую и неотвратимую победу 
как победу над блоком НАТО, если мы всю Украину (5-7 западных об-
ластей под вопросом) заберем под себя, а блок НАТО отгоним к тем 
пределам, которые были хотя бы на 1997 год, то это, конечно, совсем 
другое дело. Хотя, конечно, и это не решение без разгрома Лондо-
на, т.к. без разгрома Лондона мы получим новую войну через -над-
цать лет, т.к. пока мы существуем наглосаксы не остановятся. Поэтому 
либо мы их, либо они нас. Нам повезло, что в России есть Путин, а кто 
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будет через -надцать лет, большой вопрос, с учетом того, какие фоку-
сы в плане лидеров регулярно выкидывает наша история.

Поэтому интерпретация итогов СВО и тех смыслов, которые мы бу-
дем закладывать в слово Победа, на самом деле, является непростой 
задачей, над которой надо уже сейчас серьезно думать. Но в любом 
случае, сначала ее надо добиться.

Роман Алехин
День начала СВО - не праздник, а коммунисты давно нам не това-

рищи...
Уважаемый Юрий, не надо так мягко с популистами от Коммунистов 

России да и объяснять тем, кто давно уже забыл про то, что такое ком-
мунизм и в части идей движутся желанием угодить власти, а в осталь-
ной части популизмом и стремлением хайпануть на ровном месте. 

Начало СВО ни при каких раскладах не может быть праздником. 
СВО - это неизбежное зло, которое нам навязали, как навязывали и 
ранее другие войны. СВО - это и позор нашей дипломатии и тех, кто 
отвечал за формирование русского мира и мягкую силу в последние 
30 лет, то есть это их поражение и наше также, потому что мы сами 
упустили своих родных, не почувствовали их отдаление от нас и пре-
вращение в наших врагов. Разве нет? Разве на нас на всех, у кого есть 
родственники на Украине, не лежит ответственность, что мы не боро-
лись с украинством наших родных, не боролись за их души и разум? 
Вот я считаю, что я виноват отчасти в том, что с той стороны погиб мой 
племянник. И виноват не из-за того, что с 24 февраля живу ради побе-
ды и помогаю армии, в том числе устройствами для ведения боя, а в 
том, что мало общался с родней и не убеждал их в тупиковости пути, 
не вернул их в Русский мир, не смог противостоять украинству родных 
людей. 

24 февраля - это день скорби, как и 22 июня, а может и еще и боль-
шей скорби, потому НАТОвские стратеги создали такую ситуацию, что 
брат пошел на брата. Да и победе мы конечно порадуемся, а больше 
тому, что герои вернутся домой, но праздновать там нечего будет, вы-
воды надо будет делать, детей наставлять, но не праздновать - в граж-
данской войне нет победителя. 

Будет праздник, если вспомнят наши братья на Украине слова Та-
раса Бульбы, выйдут из окопов, перекрестясь, и пойдут брататься с 
братьями напротив, а потом встанут единым фронтом и выгонят всю 
НАТОвскую мерзость и продажных чиновников, которые продали и 
предали всю историю великого единого русского народа, с исконно 
русских территорий.  

Раньше всех. Ну почти.
Врио губернатора Херсонской области подписал указ, разрешаю-

щий использование украинского языка в делопроизводстве в Херсон-
ской области
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Холмогоров
Главное для провозглашения украинской мовы официальным язы-

ком Херсонщины выбран безупречный момент. Украина подорвала 
дамбу, убив в Херсонской области множество людей и затопив города 
и села. Укронацистские танки рвутся в Россию, на Херсонщину и Запо-
рожье.

Самое время официально канонизировать язык Укрорейха.

Русский тарантасъ
Пресс-конференция венгерских пленных - первый ассиметричный 

ответ Украине.
Ну, если не считать обмена «азовцев» на х.з. что. Это тоже был ас-

симетричный такой ответ, по принципу: «если пытаются выбить дверь 
в вашей квартире, начните выбивать ее изнутри, озадачьте злодеев». 
Все были скандализированы, поголовно - и свои и чужие.

С венгерскими пленными ВСУшниками, действительно, получилось 
красиво. Обменом занималась Патриархия РПЦ МП (уже обидно) и 
венгерские политики - ЕС, НАТО - европейский шлях оказался с кол-
добинами. Уже сутки поросячий визг из всех незалежных мясорубок. 
Ударили четко в больную мозоль - т.н. «венгерский сепаратизм». Пред-
положу, что это и есть тот «замковый» камень, на котором держится 
весь свод Бандерштадта, предтеча будущего демонтажа Украины.

Вегров в Закарпатье 150 тысяч, во всех анкетах в графе «родной язык» 
они пишут «венгерский», в Береговском районе их вообще большин-
ство. Их после Майдана начали поддушивать серьезно, отменив об-
разование на родном языке, например. Приведя тем самым в бешен-
ство венгерский политикум и общественность. Тем более, что в ответ 
на законные претензии члена ЕС, в Евросоюзе лишь вяло мычали, вот 
как с русским языком в Прибалтике, а в кулуарах говорили: «потерпи-
те, родные финно-угры, надо хохлу помочь кацапа забороть». Думаю, 
так этот дискурс выглядел.

С началом СВО, венгров начали грести в ВСУ, надеясь избавиться от 
сепаров европейского образца. Любви к Украине это не добавило. Ну 
и получили ровно то, что хотели:

«Будапешт готовит провокационную пресс-конференцию. Во время 
общения с прессой защитники должны негативно высказаться о при-
нудительной мобилизации, плохих условиях на фронте, а также по-
благодарить Венгрию и московских священнослужителей за освобо-
ждение».

Ждите, завтра. Не удивлюсь, если бандеровцы и СБУ попытаются 
отыграться на родне освобожденных пленных, усугубляя конфликт со 
страной членом НАТО и ЕС. То что нужно. Ждем. А пока, ВСУ может по-
пробовать Береговский район из 155-мм натовских гаубиц накрыть, 
благо, там в кого не попадешь - сепаратист.

Росс Марсов
Времьевский выступ на котором я воевал — пал. 

https://t.me/holmogortalks/29374
https://t.me/DmitriySteshin/8093
https://t.me/rhosmarssov/4901


ОГЛАВЛЕНИЕ 387ОДИННАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Уже потеряны не только позиции на которых я стоял, но практиче-
ски дошли до моего пункта временной дислокации в тылу (10км от 
фронта).

Это было ожидаемо, потому что подготовленные рубежи обороны 
возводили ещё дальше у Старомлыновки и ближе к Красной Поляне.

Их возведение происходило на моих глазах. У нас было много во-
просов тогда, почему к обороне готовятся далеко за домом, где мы 
живем.

Легкой прогулки у ВСУ не было, их потери в технике и людях значи-
тельные. Оборонительные линии Суровикина расставлены грамотно 
и к ним ещё не подошли, скорее всего, лбс новая пройдет по ним.

Когда и их прорвут, можно будет говорить о том, что контрнаступ 
прошёл удачно. Если нет, то будет просто новая лбс с потенциалом за-
морозки конфликта.

Пока идут кровавые столкновения, делать выводы рано. Нас ждут 
недели боев, сотни сожжённой техники с обеих сторон и тысячи лю-
дей, не вернувшихся из боя.

Надеюсь всех гражданских вывезут. На тех территориях много со-
чувствующих нам, не хотелось бы их оставлять на убой маньякам из 
ВСУ.

Синия линия примерная ЛБС* до наступа, красная – это то, что ста-
нет ЛБС в ближайшие дни. Зеленая – это потенциально следующий 
рубеж обороны. Фиолетовая линия вдоль красных точек – это линия 
Суровикина и наши укрепления**.
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Так что противника ждет ещё много испытаний и так просто фронт 
не рухнет. 

* Линия боевого соприкосновения
** Все данные есть в открытых источниках. В современной войне 

спутники замечают ваши окопы на второй день их возведения, добро 
пожаловать в новый мир.

Логика Маркова
Военная логика момента. Кроваво-синяя улыбка Джокера на карте. 

Временьевский выступ взят ВСУ за несколько дней. ВСУ прошли от си-
ней линии (до начала наступления)  до красной линии (сейчас). Зеле-
ная линия это вторая линия обороны армии России. Фиолетовая ли-
ния это третья, пока последняя армия обороны армии России в этом 
районе. Армии России выгодно измотать ВСУ в тяжелых боях, унич-
тожить резервы ВСУ, сжечь военную технику ВСУ,   а потом перейти в 
наступление. Такова логика разгрома врага по модели Курской битвы. 
Пока все идет как ожидалось.

ЯнZен | #ШВО
Пока все взгляды прикованы к Запорожью, противник эти дни ак-

тивно щупает оборону на всех направлениях, в том числе и моего под-
разделения. 

К сожалению, есть и потери с нашей стороны. 
В ребят наших верю, знаю, что хохол захлебнëтся. Но праздник ис-

портить явно хочет очень сильно. 
В ответ получит знатный салют в честь торжества.

Логика Маркова
Начиная с 5 июня в день Зеленский сжигает от тысячи до двух тысяч 

солдат ВСУ. Это наши русские люди, они превращены в зомби, воюют 
за своих американских хозяев, воюют за то, чтобы их детям было за-
прещено говорить на родном языке, чтобы была разгромлена право-
славная вера их предков. Погибают за то, чтобы их дети были рабами, 
лишенными права даже на собственное сознание. 

Раненых ВСУ частот не забирают с поля боя. И раненые сейчас кри-
чат там, в полях, лежат и кричат и умирают, по приказу Зеленского.

ДОЛГАРЕVА
Егор Сергеев: Заслуженного итальянского профессора выгнали с ра-

боты в университете после доклада на научном форуме о многополяр-
ном мире. Американским пациентам лечебные учреждения начали 
отказывать в медицинской помощи за вопрос доктору о его гендере. 
Русского режиссёра судят за прозвучавшее в поставленном им спек-
такле стихотворение. Украинских учёных бросают в тюрьмы за полу-
ченные данные демографических исследований. Немецкие банки от-
казывают клиентам в обслуживании по национальному признаку.

https://t.me/logikamarkova/6803
https://t.me/rus_jansen/2482
https://t.me/logikamarkova/6804
https://t.me/dolgarevaanna/3958
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Так умирает либерализм. Истерично визжа и извиваясь, проклиная 
расстрельный взвод и через секунду ползая перед ним на коленях. 
Захлёбываясь в парадоксах, запихивая себе в глотку последний пост-
модернистский ужин. Некрасиво.

Монархии умирали с холодным достоинством, смахивая с виска го-
лубую кровь. Диктатуры умирали, хохоча в залихватском бесовском 
танце. Фашизм отправился зимовать в ледяной ад до следующего вос-
хода чёрного солнца. Коммунизм, обманутый и разутый, меланхолич-
но вышел за дверь подождать на улице юное человечество.

А сейчас — некрасиво. Глядя на то, как умирает последняя идеоло-
гия 20 века, испытываешь почти удовольствие, почти жалость, почти 
презрение. А потом понимаешь, что на деле хочешь уже только одно-
го — услышать наконец залп.

Будущее будет весёлым и страшным.

Люди Z
Друзья, уже завтра будем отмечать один из главных праздников в 

нашей стране — День России! Праздник молодой, однако уже люби-
мый и крайне нужный сегодня.

В честь 12 июня мы решили устроить акцию и предлагаем вам в ней 
поучаствовать! Всё просто. Чтобы стать частью 
флешмоба #РоссияЭтоЯ вам будет нужен только 
ваш паспорт, смартфон и любовь к стране, а её у 
вас точно много.

Механика лёгкая: фотографируемся, держа па-
спорт перед собой. Никаких личных данных и стра-
ниц с регистрацией и воинским учётом не надо. 
Просто красивый/красивая вы и любимый родной 
паспорт гражданина. Готово? А теперь можно вы-
кладывать получившееся фото с хэштегом #Росси-

яЭтоЯ под этим самым постом.
Будет идеально, если получится сделать фото на фоне знакового ме-

ста вашего города. Покажем насколько большая, великая и могучая у 
нас страна. И даже если вы за границей, то тоже принимайте участие. 
Фото на фоне Вашингтона, Стамбула и Антарктиды приветствуются. 
Как известно, границы России нигде не заканчиваются.

https://t.me/lu_di_z/22095
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ДВЕНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• День России,
• Ход наступления,
• «Ахмад» подписывает контракты с МОРФ,
• Как начнется ядерная война

Дмитрий Медведев
Майдан незалежності. Скоро – площадь России

Умный еврей при губернаторе
12 июня 1990 года было, понятно, одной из важных (но не самой важ-

ной) вехой на пути к разрушению СССР. Тогдашней России. Но - боль-
шое видится на расстояньи - теперь это также день начала становле-
ния нынешней России. СССР разрушал Ельцин. Он же сказал «Великая 
Россия поднимается с колен». Один процесс закончил, другой начал. 

Это все потому, что время теперь бежит быстрее. Ельцин и Путин со-
относятся в истории как Иван Калита и Иван III. Один кланялся Орде. 
Другой послал Орду. Все наши либералы - это просто бояре Калиты, 
вдруг оказавшиеся во временах стояния на Угре. Как не платить дань? 
Как без баскаков? Сомнут! Нет, теперь не сомнут, благодаря и вам, до-
рогие, кстати. Вот вам музей ваших славных дел, калита-центр, насла-
ждайтесь.

И смысл праздника теперь - не начало конца, а начало начала.
С праздником, дорогие русские люди.

Объясняет Readovka
День России в дыму и пламени

https://t.me/medvedev_telegram/337
https://t.me/governorsjew/7354
https://t.me/readovkaru/3528


ОГЛАВЛЕНИЕ 391ДВЕНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

В этом году 12 июня мы отмечаем в совершенно невиданной ситу-
ации. Наша страна, наша армия прямо сейчас ведёт сражение. «Лео-
парды» горят в степях, как «Пантеры» в 1943. Эта дата долго выгляде-
ла какой-то нелепой. Российская Федерация — не СССР и не Империя. 
Что у нас вообще было в своей-то, а не в дедушкиной истории? 

Теперь мы пишем историю, которая — хорошая, плохая — точно 
наша. 

Мы пишем её прямо сейчас, сами. Ещё никогда этот день не был 
действительно историческим. Теперь стал.

Умный еврей  при губернаторе
Поймал себя на простой и скучной мысли: в последнее время на-

чал использовать тексты эмигрантов-русофобов, которых по необхо-
димости все равно читаю много, как род камертона. Если они в яро-
сти, если им плохо - то, стало быть, речь идет о чем-то хорошем. Вот, 
скажем, товарищ иноагент Иноземцев нынче с утра заходится в крике, 
пишет, буквально роняя пену с клыков на клавиатуру: 12 июня, пишет, 
из СССР «вылупилась антизападная рабская Московия». Стало быть, 
несмотря на все потери, следует нам с уважением относиться к этому 
дню. Ибо «антизападная Московия» - это, безусловно, именно то, что 
нам нравится. 

С праздником, господа московиты! 
Отошедшие провинции - те из них, что взаправду нам нужны - мы 

вернем. Уже начали возвращать. Где лаской, где таской, где таможен-
ным союзом, где военным, где простой туристической активностью, 
где сложной  экономической интеграцией, а где надо вооруженной 
рукой - империя будет в свойственных ей границах. 

Имя империи - Россия, суть России - империя. Так победим.

Холмогоров
Традиционный двенадцатииюньский пост:
ПРОСТЫЕ ИСТИНЫ
1. Наша родина - Россия.
2. СССР - совокупность сепаратистских образований на руинах на-

шей родины.
3. В составе СССР русский народ был лишен каких-либо прав и по-

литической субъектности.
4. Именно административный формат СССР позволял с легкостью 

расчленять русские национальные территории: создать Украину, пе-
редать ей Донбасс и Крым, создать Казахстан, передать ему Южную 
Сибирь и т.д.

5. Причиной распада СССР было создание СССР. Этот распад был за-
ложен и конституционно закреплен при его создании.

6. Объявление «государственного суверенитета РСФСР» 12 июня 
1990 года было не восстановлением российской государственности, а 
советским сепаратизмом второго порядка.

https://t.me/governorsjew/7355
https://t.me/holmogortalks/29397
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7. По счастью жестокими и кровавыми методами удалось предот-
вратить сепаратизм третьего порядка - отделение от РСФСР-РФ авто-
номных республик.

8. Русским только предстоит восстановить свой суверенитет в Рос-
сии и территориальное единство русского народа в реалистичных гра-
ницах. Наша задача превратить РФ в Россию.

9. Все разговоры о «СССР 2.0» и прочем - это попытка лишить рус-
ских своей государственности, украсть еще раз нашу родину, а потому 
неприемлемы.

10. Слава России!

Образ будущего
Интересно подметили коллеги: День России совсем недавно был 

днем выхода России из состава СССР (то есть актом храброй капитуля-
ции), а теперь это День независимости от Украины как части бывшего 
СССР, с которым мы сегодня внезапно воюем.

Да, идеологически между нами и ими пропасть, но откуда эта про-
пасть взялась? 

Как была потеряна та Украина?
Почему долгие годы проект антироссии прекрасно развивался на 

наши же деньги (от газового транзита)?
Несмотря на то, что многим было очевидно, куда все движется.
Кто ответит за расторговку с Януковичем, а до того с Тимошенко?
Есть ли иные рецепты независимости кроме решения вопроса раз-

личий с помощью оружия?
И так далее.
День независимости России это день колоссально возросшего объ-

ема вопросов.

AGDchan
День России отмечается в неуместный день. С этого начался распад 

и предательство. И из-за того, что сделал Ельцин, само существование 
России снова поставлено под вопрос. И в этот самый день русские ге-
рои отстаивают ценой жизни, вдумайтесь - ценой жизни! - само бы-
тие России. Настоящий день России впереди, это день нашей Победы, 
день взятия Киева. Пока у нас нет дня России. Так идем же и прибли-
зим этот день. Праздновать будем потом.

Владислав Угольный
32 года назад мы отступили чтобы ПИДОРАСЫ себя показали, со-

брались, сгруппировались, детей родили.
И чтобы мы их артой накрыли и снесли всю эту помойку. Триста 

Тридцать Три! 
С Праздником. Маневрируем, друзья, маневрируем, только лишь 

маневр дарует жизнь.

https://t.me/obrazbuduschego2/14178
https://t.me/Agdchan/10573
https://t.me/zola_of_renovation/5221
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А Совочек не жалко. В нем хохлов крыть артой нельзя было

Илья Кива - ZOV КРОВИ
От лица миллионов украинцев, которым Россия стала родным до-

мом, хочу поздравить с праздником Великую страну и ее народ с Днем 
России 

Россия своими победами, не раз уже меняющая ход мировой исто-
рии, восстанавливающая  справедливость и уничтожая зло на земле, 
давно доказала всему миру свою Богоизбранность, несгибаемость и 
силу !!! 

Так будет и сейчас - враг будет разбит, победа будет за нами !!!
Низкий поклон и благодарность тебе, Россия. 
Мы, украинцы, еще службу сослужим и встанем рядом, плечом к 

плечу - всему свое время. 
Я знаю и вы помните - Россия от Бога.

Комиссар Исчезает
Я не знаю, что можно назвать большей государственной идиотией 

в 2023 году: до сих пор праздновать день национального позора 12 
июня 1990 года, когда ельцинская РСФСР, переоформив себя как ма-
ленький мультикультурный СССР без коммунизма, добровольно и бес-
платно отказалась от всех русских земель, оторванных большевиками 
в двадцатом веке, - или официально вводить государственную мову в 
Херсонской области, когда все русское по ту сторону Днепра запреще-
но, и за русское там сажают и убивают.

Впрочем, то и другое - одно и то же.
Если 12 июня - праздник, то в Херсонской области должна быть мова, 

тут логика несомненная.
Кто знает, выдвигают ли целые государства на Дарвиновскую пре-

мию?

BRIEF
Россия готова рассмотреть все «нейтральные и конструктивные 

предложения» возможных посредников для мирных переговоров по 
урегулированию военного конфликта на Украине, заявил посол Рос-
сии в Вене Дмитрий Любинский в интервью порталу Exxpress. По его 
словам, вопрос о посредниках очень важен, но, возможно, не являет-
ся решающим. Он подчеркнул, что Москва готова рассматривать все 
«честные, серьезные, нейтральные, хорошо продуманные и конструк-
тивные» предложения возможных посредников. Любинский добавил, 
что много подобных идей есть в предложениях Китая. Дипломат ука-
зал, что Россия также «очень ценит» усилия Турции в этом отношении 
и в пример привел «зерновую сделку». Также он напомнил о мирных 
инициативах африканских стран и Ватикана, которые также могут «сы-
грать свою роль».

https://t.me/The_Kyva/5503
https://t.me/komissarischezaet/410
https://t.me/rusbrief/125280
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Владислав Угольный
Знаете, будь бы я сейчас военкором (пидорасом ебанным), я бы 

сейчас радовался бы поражениям русской армии и рассказывал, что я 
предупреждал об угрозе на Времьевском выступе ещё в апреле. 

Но я не пидор.
Смерть военкорам, удачи русским воинам.

Правый Григоров
Давайте так, укронаступления мы ждали, ждали весной. Но оно пе-

ренеслось на июнь из-за необычайно дождливой весны в Донбассе и 
Новороссии.

Бои в обороне также требуют выдержки и они конечно сопряжены 
с тем, что где-то приходится отходить с боями, изматывая противника 
и уничтожая его силу. Противник в местах наступления сосредотачи-
вает силы превосходящие оборону. А противник до сих пор имеет пре-
восходство в живой силе, имеет превосходное оснащение, в том чис-
ле для ведения ночного боя, в изобилии западное вооружение, связь 
и разведку.

Когда я эти дни читал, что враг несёт огромнейшие потери, хотелось 
охладить данных писателей, так как противник только на южном на-
правлении сосредоточил наступательную группировку в 50-60 тысяч.

За неделю боёв противник понёс невозвратными потерями в живой 
силе два полка. Это не мало. Это большие потери, но не огромнейшие, 
конечно. Наступальный потенциал противника не может быть исчер-
пан при потерях в 5-10% от группировки. Его потери станут огромней-
шими, если противник понесёт потери в районе 70% от группировки 
и не добьётся оперативных успехов. При этом наши потери должны 
быть в несколько раз меньше.

Безусловно уничтожение сил  противника в условиях ожидаемого 
наступления при подготовленной обороне является желаемым. Вспом-
ним Курскую дугу.

Исчерпание наступательного потенциала противника при пусть и 
некоторых тактических успехах должно открывать возможность уже 
для нашего контрнаступления. Готовится ли оно для этого случая, я не 
в курсе.

Сама по себе Большая Новоселка, которую мы не смогли взять в 
прошлом году, и южнее которой противник ведёт наступление, явля-
ется ключом для нанесения нами удара на Курахово, из которого ве-
дутся обстрелы Донецка. Без взятия Большой Новоселки наступать на 
Курахово из района Марьинки крайне проблематично.

Но сейчас должна быть выполнена хотя бы задача минимум – лик-
видация наступательной группировки противника, исчерпание Украи-
ной ресурса для формирования резервов и наступательных операций. 
При том, что южное, юго-востосточное направление не единственные.

В любом случае мы уже давно понимаем, что эта война может кон-
чится нашей Победой тогда, когда у противника закончатся солдаты, а 
у нас будет политическая воля к решительной Победе. Так мы победи-

https://t.me/zola_of_renovation/5220
https://t.me/grigorov_prav/2595
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ли наполеоновскую Францию, так победили гитлеровскую Германию, 
так можем победить и Укрорейх. Конечно с драматическим добавле-
нием, что война идёт не просто с оккупантами русской земли, но и с 
вырусью, которую наштамповала советская национальная политика,  
а  Запад обеспечил и обеспечивает материальными ресурсами. А впе-
реди ещё польские нетронутые резервы.

Но по сравнению с двумя упомянутыми Отечественными войнами 
нам бы хотелось видеть от власти ясные военно-политические цели. 
Как и тогда.

Наша цель не принуждение Украины к переговорам. Наша цель – 
ликвидация украинского государства и восстановление единства рус-
ской земли. Без уничтожения украинской машины по производству 
выруси мы не будем иметь потенциала выиграть противостояние с За-
падом. А цена вопроса – само существование русского народа и Рос-
сии. Враг имеет цель довести этноцид русских до конца и покончить с 
Россией раз и навсегда.

Цели противника Верховное руководство осознаёт. Но хотелось бы, 
чтобы реальные цели уже нашей войны знал каждый наш солдат, каж-
дый русский, каждый гражданин России.

В русскую армию я верю.

ЖИВОВ Z
Как всушники в атаку на немецкой технике ходили… тут вам и Лео-

парды, и Бредли, и много другого добра. Говорят, что Шольц планиру-
ет ввести против России санкции за геноцид немецких танков. А меня 
вот что забавляет. Латентные украинцы среди нас так часто и густо 
транслировали, радовались и обсасывали гибель наших танковых эки-
пажей, а тут что-то приуныли совсем. Любимая их украинушка жидко 
под себя сходила. Теперь ходят с кислыми ебальниками, грустят. Са-
мокопанием начали заниматься.

Холмогоров
Хочу напомнить тем, кто впал в панику от продвижения ВСУ на три 

села об исключительном вреде  в понимании войны такой вещи как 
поспешные суждения по проекции. 

Базовый механизм колеса зрадоперемоги - масштабирование во-
ображением локальных событий. Сожгли 4 Леопарда - «Наступ ВСУ 
провалился!». Оставили три села на грани серой зоны: «ВСУ прорыва-
ются, скоро будут у моря, война проиграна».

Это так не работает. Война - это колоссальное трение во все сторо-
ны. Каскадные обвалы случаются, но не так часто, и как раз паника - 
один из основных механизмов их начала.

Напомню, что еще недавно все мы ждали наступления ВСУ от кото-
рого всё будет трещать. Наступление идет. Результаты жалкие. Но было 
бы странно, если бы при таком накопленном потенциале они вообще 
нигде не имели бы никакого даже минимального успеха. Такое просто 
противоречило бы здравому смыслу. Но фантастически масштабиро-

https://t.me/zhivoff/9565
https://t.me/holmogortalks/29395
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вать их результаты оснований нет.
Однако и для самоуспокоенности оснований нет, поскольку конеч-

но наше упорство в борьбе за каждый населенный пункт с украинским 
пока несравнимо. На общество очень давят отводы прошлой осени. 

Поэтому очень важно показать пример упорной обороны в жанре 
«вгрызлись зубами». Тогда панические проекции поутихнут.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Великая Новоселка - обстановка на 08.00 12.06.23
Противник за ночь все-таки сумел взять под контроль и закрепить-

ся на холме напротив Благодатного и тем самым обеспечил правый 
фланг своей группировки в долине реки Мокрые Ялы.

Также ему удалось закрепиться на холмах (от него) левее и тем са-
мым подровнять свой фронт наступления.

Наша авиация не работает в связи с погодными условиями (дожди, 
туман) и тем для противника ситуация заметно упрощается.

Очевидно, с учетом обстановки (прогноз погоды на сегодня не осо-
бо лучше, чем вчера) ВСУ попытаются развить свой успех по направ-
лению к Старомлыновке, и попытаются взять под контроль этот важ-
ней узел наших коммуникаций.

Лев Вершинин
КАССАД ПОРОЖНЯК НЕ ГОНИТ
Поскольку уж кто-кто, а Борис Рожин точно не паникер, понимать 

его следует буквально: фронт рухнет не так просто, то есть, не в одно-
часье. Он будет рушиться постепенно, и завтра генерал Конашенков, 
как самый максимум, сообщит,  что подчиненные г-на Шойгу, соглас-
но плану командования оставив Времьевский выступ, отошли на бо-
лее выгодные рубежи обороны. После чего... Впрочем,  я ведь еще 5 
мая написал, что активно комментировать текучку до 22 июня не буду, 
и не вижу смысла менять решение...

Нам пишут из Янины.
Лев Рэмович! Можно заменить гадания на кофейной гуще толкова-

ниями отдельных слов и эпитетов тех или иных комментаторов, но ос-
новные, базовые  моменты военного дела, от результатов этих гада-
ний не изменятся.

Разумеется, любой человек, более-менее знакомый с темой, пони-
мает, что горящие «Брэдли» и «Леопарды» - это «стадия вложений» 
начатой операции. Побитое и, местами, даже сожжённое до полной 
непригодности, импортное железо, погибшие и раненые солдаты про-
тивника - это его «вложения», инвестиции в «прорыв». Прорывая обо-
рудованную оборону, неизбежно несёшь потери. Всё это потом оку-
пается тем, что, прорвав фронт, ты начинаешь громить вкусные тылы, 
наматывая на гусеницы транспортные колонны, склады, штабы, ар-
тиллерийские позиции и так далее. Противник теряет управление, на-

https://t.me/yurasumy/9274
https://t.me/putnik1lv/3833
https://t.me/wehearfromyanina/2073
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чинается беспорядок и паника.
Чтобы случилось «обрушение фронта» или хотя бы условия для него, 

сначала надо прорвать оборону на всю глубину.
Потом надо расширить основание этого прорыва достаточно для 

того, чтобы иметь возможность двигаться вперёд и расширять про-
рыв далее, сообразно движению «наконечника копья» вперёд.

Противник, несомненно, может прорвать фронт на всю глубину. 
Вопрос будет в том, что будет дальше - кто и как встретит его за по-
следними долговременными укреплениями, кто и как будет удержи-
вать фланги прорыва, насколько долго они смогут держаться под пе-
рекрёстным огнём. Получится ли у противника протолкнуть в прорыв 
полноценный механизированный кулак и получится ли у этого кулака 
разбить в полевом сражении наши собственные мехчасти из резер-
вов. Вопрос будет в том, не понадобится ли нашим скудным резер-
вам, мчаться в какое-то другое место, на какой-то совсем другой уча-
сток фронта, чтобы ликвидировать прорывы там, где будут нанесены 
вспомогательные удары.     

Даже очень информированный сторонний наблюдатель, который 
сейчас заявляет «Укропы облажались, мы отбили наступ» или «Укро-
пы прорвут и, рано или поздно, схлопнут фронт», занимается профана-
цией и гаданием на кофейной гуще. Кто-то жопоголит что «всё пропа-
ло, МО опять обосрётся», кому-то хочется верить в то, что «мы обяза-
тельно победим, уже почти победили». В реальности «туман войны» 
скрывает исход битвы ото всех, даже включая её участников - каждый 
видит свой кусок, свой сегмент.

В реальности судьба летней кампании сейчас на плечах солдат по 
всему ЛБСу. И там, где идёт основной удар, там, где бьются более-ме-
нее свежие части с нашей стороны, которые всю зиму учились вое-
вать и зарывались в землю, и там, где будут удары вспомогательные, 
где стоит остальная наша пехота, измотанная «мясными штурмами». 

Так что да, чисел до 20-х июня самое ранее, даже самые первич-
ные итоги «наступа» комментировать смысла нет. А общие итоги, как 
я уже писал, будем подводить по осени.   

Хотим выиграть войну - надо много и системно работать. Хотя бы 
во время войны, если до войны никто этой работой не занимался. И 
тогда, даже если этим летом укры нас сильно подвинут, мы потом ото-
бьём всё обратно. Будем залипать в скроллинг новостных лент и всма-
триваться в кофейную гущу - таки прочитаем там рано или поздно, что 
торжественный въезд Аркадия Бабченко на «Абрамсе» в Химки на-
значен на такое-что число. И... ничего не сможем с этим сделать.

Образ будущего
Сбываются ожидания от наступающей недели серьёзных боев.
Украина подтягивает резервы живой силы в размере 200 тысяч че-

ловек к ЛБС на Запорожье. 
Идут 6 танковых кулаков из 490 танков, БМП и БТР, которые введут 

в бой в ближайшее время, если не часы. 

https://t.me/obrazbuduschego2/14171
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ВС РФ и силы ВКС непрерывно наносят удары по украинским сое-
динениям, счёт потеряной техники ВСУ уже идёт на сотни и превысил 
430 единиц. 

Потери живой силы ВСУ приближаются к 25 000 человек. Коэффи-
циент потерь иногда достигает 1:8, в среднем держится в коридоре 
1:4, 1:3,5. Начались обстрелы ЗАЭС из РСЗО HIMARS. Двукратно вырос-
ли точечные удары Storm Shadow.

АДЕКВАТ Z
Укронаступлению исполнилась неделя. Ее итоги: в бой брошено до 

половины накопленных резервов, потери очень велики, результат на-
столько близок к нулю, что по сути нулем и является.

По осторожнейшим оценкам, эта неделя обошлась бандеровцам 
в эквивалент четырех-пяти счетных бригад, что по личному составу 
(включая санитарные потери), что по технике. Ресурса атаковать с те-
кущей интенсивностью им хватит, наверное, еще недели на две.

И если из текущей точки остается чего-то пожелать, то только того, 
чтобы всесожжение этого ресурса не останавливалось до последнего. 
На его восполнение на чубатой кадровой основе уйдут те же многие 
месяцы, что ушли на накопление, и с еще худшим качеством. Быстрее, 
хотя и не слишком намного - только на натовской, с понятной ценой и 
последствиями такого решения.

Очень похоже, что решающие дни - прямо сейчас. В смысле не ис-
хода как такового, конечно, а его сроков и сценария.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
По ситуации на фронте - на самом деле мало что известно. Основ-

ные выводы на основании данных открытых источников:
Наступление противника продолжается на всех избранных направ-

лениях. 
- На Бахмутском направлении (вспомогательно-отвлекающий удар) 

противник медленно «отжимает» позиции севернее и северо-запад-
нее города. Тактические бои идут почти непрерывно. По всей видимо-
сти, целью является заставить ВС РФ на этом участке дополнительно 
расходовать боеприпасы. Ну и, плюс к тому, какие-то результаты для 
поднятия духа войск и населения - тоже не помешают. Пока результа-
ты весьма незначительные.

- На Донецком фронте - бои местного значения. Противник прово-
дит перегруппировки у себя в тылу. Вполне вероятна попытка локаль-
ного наступления с целью вернуть позиции в районе Водяное-Опыт-
ное, а при успехе - и прорваться непосредственно в Донецк. 

- На Южном фронте - в течение суток противника осуществлял, по 
всей видимости, перегруппировку ударных сил и средств с Мелито-
польского направления (где ему вообще не удалось продвинуться по 
итогам трёхдневных боёв) на Волновахское - в район Времевского вы-
ступа, где у ВСУ наметился тактический успех. Одновременно на дан-
ном (Волновахском) направлении производились атаки крупными си-

https://t.me/politadequate/7618
https://t.me/strelkovii/5386
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лами (на этот раз в бой были брошены резервы). В результате против-
ник сумел оттеснить наши войска южнее Большой Новосёлки на 5-6 
километров, заняв три небольших села (Нескучное, Сторожевое, Ма-
каровка) и выйдя на северные окраины более крупных сёл Старомай-
орское и Урожайное, за которые идут бои. Видимо, нашими войсками 
оставлены (и сейчас находятся в «серой зоне») еще 2-3 прифронто-
вых населенных пункта. Продвижение во многом достигнуто против-
ником за счет ввода свежих резервов и массированного расхода вы-
сокоточных боеприпасов («Хаймерс», «Эскалибур») по любым такти-
ческим целям - вплоть до отдельных минометов и пулеметных гнёзд, 
поскольку без их подавления вражеские штурмовые части продвига-
ются с очень большим трудом.

Понимания конкретной обстановки на данном участке у меня сей-
час нет, однако фронт наших частей не прорван и успехи противника 
носят пока исключительно тактический характер. Вместе с тем, наши 
части сбиты с оборудованных и хорошо освоенных передовых позиций 
и опасность прорыва врага за счет массированного ввода в бой све-
жих резервов - имеет место быть. Однако не только противник умеет 
маневрировать резервами и, вероятно, нашим командованием при-
нимаются меры для предотвращения оперативного кризиса (которого 
пока, в общем, и нет). Большую роль в ближайшие дни будут играть: 
а) авиация, б) погода (которая там резко портится). Последняя затруд-
нит как применение авиации (в меньшей степени), так и бронетехни-
ки. Но противник обладает солидным преимуществом в пехоте, поэ-
тому считать, что он прервет наступление из-за погоды - безоснова-
тельно. 

На Днепровском участке фронта отмечается концентрация «лёгких» 
сил противника, в том числе большинства его десантно-штурмовых и 
сапёрно-переправочных частей. Но здесь дождливая погода в любом 
случае помешает проведению операций в направлении на Энергодар 
по дну бывшего водохранилища, не дав подсохнуть почти сплошным 
болотам. На текущей неделе крупномасштабные атаки противника 
здесь маловероятны. 

На участке Кременная-Сватово - отмечается некоторая активизация 
противника и прощупывание наших позиций. Моя оценка - против-
ник опять-же «растаскивает» наши ресурсы, провоцируя повышенный 
расход боеприпасов на второстепенных участках.

На Белгородском фронте - стычки патрулей и непрерывные артил-
лерийские перестрелки. ВСУ сознательно разрушают на нашей терри-
тории всё, до чего могут дотянуться своей артиллерией. Данные дей-
ствия осуществляются в рамках долгосрочной цели на дестабилиза-
цию внутриполитической обстановки в России.

WarGonzo
С Велико-Новоселовского направление поступает разрозненная ин-

формация по последовательному продвижению противника в направ-
лении Старомлыновки. Вплотную к самому населённому пункту ВСУ 
еще не подошли, но по отдельным данным – шаг за шагом подбира-

https://t.me/wargonzo/13197
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ются к Урожайному. Это следующий населенный пункт, после Мака-
ровки, утерянной, как сообщалось, накануне. 

То есть тревожные тенденции, которые могут сделать ситуацию на 
этом фронте критической, к сожалению, продолжают нарастать. Как 
сообщают источники с мест – по-прежнему злую шутку с нашими во-
йсками играют неадекватные доклады наверх, о чем писалось много-
кратно. 

Бойцы отмечают необходимость ревизии реального положения 
дел в 5-ой армии. Проверки на соответветствие тому, что указывается 
в отчетах и бумагах – с действительным количеством личного соста-
ва и техники на передовой. Нестыковки, как утверждают источники 
@wargonzo – имеются. Ситуацию возможно выправить и не довести 
её до более драматичного сценария, если принять соотвествующие 
меры. Центрально – воевать и обороняться солдаты готовы и замоти-
вированы, но встает качественный вопрос – как.

Противник на данный момент – и это не военная тайна, уже мно-
го-много месяцев имеет существенное превосходство в живой силе и 
технике. Остановить его имеющимися силами возможно, но для того, 
чтобы повторить подвиг донбасских панфиловцев из ОБТФ «Каскад», 
сумевших сдержать натиск на соседнем фланге, необходимы нетри-
виальные, или если хотите креативные командные решения.

Очень надеемся, что они последуют. Пацанам в окопах – мужества 
и удачи! В День России они бьются за русскую землю!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ничего специально не писал вчера весь день по продолжающемуся 

наступлению ВСУ на Запорожском фронте.
Ситуация за неделю боев для ВСУ кардинально не изменилась. 
На Ореховском направлении ВСУ не смогли добиться вообще ниче-

го. 
На Времьевском выступе несмотря на то, что ВСУ удалось занять се-

рую зону и несколько населенных пунктов, прорвать первую линию 
нашей обороны, спустя двое суток тяжелейших боев они так же не 
смогли. 

Русские воины продолжают уничтожать украинских нацистов и де-
лают это успешно. Ещё раз повторю, военный гений украинского ко-
мандования заканчивается ровно там, где начинается хотя бы неболь-
шое упорное сопротивление русского солдата. Сейчас русский солдат 
оказывает мощное сопротивление останавливая противника и унич-
тожая его. 

Враг будет разбит. Победа будет за нами

Логика Маркова
11 июня ВСУ взяли Макаровку. А 12 июня армия России накрыла все 

там артой и прямо сейчас берут обратно Макаровку.

https://t.me/notes_veterans/10248
https://t.me/logikamarkova/6809
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Образ будущего
Европейские СМИ и украинские паблики пестрят «успехами» ВСУ, 

которые объективно выглядят слишком дорого для планировавшейся 
лёгкой прогулки «хорошо подготовленной в странах НАТО группиров-
ки».

Все возможные эмоции так или иначе окрашены кровью наших род-
ных парней, которые держат оборону под личным руководством Вале-
рия Герасимова. Скорость принятия решений отстает из-за этого ино-
гда до 4-5 часов с момента развития оперативной обстановки, но це-
лом оборона тест-драйва контрнаступления успешна накануне основ-
ных боевых действий.

Попытаемся убрать вообще все эмоции, которые в не нашем слу-
чае могли раздуть до «наших колоссальных успехов» уже наши про-
пагандисты, впрочем это их работа.

За минувшие 48 часов ВСУ захватили три крупных села (населенных 
пункта) с двумя господствующими высотами. Небольшая пауза в  пе-
регруппировке ВС РФ позволила ВСУ завести 4 дивизиона контрбата-
рейной борьбы американского производства и не позволила попасть 
арьергарду ССО ВСУ в огневой мешок. 

В Марьинке ВСУ перешли в контратаки и освободили около 18% ра-
нее удерживаемых ОСП «Ахмат» территорий, продавливание наших 
позиций продолжается, идут ожесточенные бои.

Бахмутский ТВД постоянно гуляет, попеременно переходя из рук в 
руки. Уровень потерь личного состава с обеих сторон превысил пик 
сталинградских боев. 

Миротворческие усилия Китая настолько недостаточны, что возни-
кают сомнения в его статусе новой супердержавы.

Владислав Угольный
Здесь пошли упаднические идеи, мол хохол будет наступать на Вол-

новаху с целью перерезания трассы Донецк-Мариуполь. Мол таковым 
будет развитие его удара с Времьевского выступа. Итак, давайте взгля-
нем на то, что у нас есть на состояние 12 июня:

1) Времьевский выступ еще нами контролируется. Наши не выш-
ли даже с Старомлыновки, своеобразного основания выступа. Там, 
предположительно, будет крупная стычка с целью провокации хохла 
на ввод основных сил, а не действия лишь авангардом. Предположи-
тельно, повторюсь,

2) Далее хохол окажется вблизи наших высот у Волновахи и Ка-
мыш-Зари. Там находится наша основная оборона. Две высоты рассе-
чены небольшими водными преградами и низинами. Это, собствен-
но, основная линия обороны, которую без боя никто сдавать не будет.

3) Хохол в случае взятия Старомлыновки столкнется с необходимость 
выбора основного направления удара. Для нас это плохо, т.к. мы не 
будем знать куда пойдет основной удар после срезания Времьевско-
го выступа: на Розовку-Бильмак и трассу Мариуполь — Запорожье на 
данном участке или на Волноваху и трассу Донецк-Мариуполь.

https://t.me/obrazbuduschego2/14173
https://t.me/zola_of_renovation/5223
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4) Для нас подобная ситуация очень не выгодна, поэтому за участок 
Старомлыновки и южнее нее на где-то 20 км будут происходить актив-
ные бои с целью недопущения выхода хохла на позиции, где у обеих 
сторон возникнет развилка Розовка-Бильмак или Волноваха

5) В текущих боях сейчас активна старая 68 бригада. В целом, бое-
способность «новых» бригад вызывает сомнение. Соответственно, в 
определенный момент есть большая вероятность ввода в наступле-
ние украинцами 72 механизированной бригады, которая сейчас раз-
мещается в Угледаре.

На данный момент ситуация полностью контролируемая, продол-
жаются бои в предполье нашем.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сообщают о контратаке  127-й дивизии наших войск на Времевском 

выступе при поддержке артиллерии и авиации. Согласно сообщениям, 
наши войска выбили противника из с.Макарово и продолжают теснить 
его на север, нанося огневое поражение ударами авиации и артилле-
рии. Если это так, то на лицо подтверждение ранее уже неоднократно 
(в ходе данного наступления врага) успешно применявшейся такти-
ки - наши части не «стоят насмерть» под ударами артиллерии и бро-
нетехники врага и оттягиваются в тыл, давая ему возможность «вые-
хать из-под зонтика РЭБ и ПВО». После чего враг подвергается ударам 
с воздуха, а БПЛА корректируют огонь артиллерии по ударным груп-
пам. Далее  - когда враг уже достаточно потрепан - следует контратака 
танками при плотной поддержке с воздуха, чтобы не дать ВСУ подтя-
нуть в район свои ЗРК и закрепиться на местности. Это приводит к по-
ражению штурмовых подразделений врага и их отступлению.   Такти-
ка старая и отработанная еще во Вторую Мировую - «гибкая оборона» 
и она, по всей видимости, работает успешно. Также можно предполо-
жить, что наше командование не стремится удержать или вернуть всю 
оставленную территорию, предпочитая изматывать врага на поле боя 
между его исходными позициями и нашими основным оборонитель-
ными рубежами (до которых противник еще далеко не дошел). И, да, 
именно такую-же тактику ранее периодически  применял при оборо-
не Бахмута наш  враг. Теперь ему приходится на себе испытывать все 
прелести наступления на заранее подготовленные позиции при пол-
ном отсутствии внезапности. Впрочем, еще раз повторю - сражение 
еще  не дошло до своей высшей точки и у противника есть еще силь-
ные резервы (5-6 бригад) , которые он может  бросить в бой на  лю-
бом направлении.

Холмогоров
У гибкой обороны есть только один минус - балаклейско-херсонский 

синдром, когда каждый отход воспринимается как «заранее подготов-
ленные выгодные позиции ТМ». Пройдет довольно много времени, 
прежде чем общество привыкнет, что отход это просто подготовка ус-
ловий для контратаки.

https://t.me/strelkovii/5392
https://t.me/holmogortalks/29407
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Обыкновенный царизм
Успехи и приоритеты 
Зрелище дымящихся Леопардов, раскорёженных Брэдли, драпаю-

щих от передовой солдат ВСУ приободрило всё российское общество. 
Принципиальное отличие от паники и бездействия времен прорыва 
под Балаклеей даёт надежду на победу в оборонительном сражении 
под Запорожьем. 

И даже прорыв ВСУ на несколько километров на Времьевском вы-
ступе не вгоняет никого в панику. Все знают, что этот прорыв стал воз-
можен из-за десятков потерянных единиц техники и сотен погибших 
украинцев.

Из-за чего надежда выиграть оборонительное сражение превраща-
ется уже в прогноз. Причем даже от самых последовательных крити-
ков режима и армейского руководства. Например, от Стрелкова. 

Стрелков, наблюдая разгром вражеских колонн, сделал следующий 
вывод:

1. Основную нашу оборону украинцы не пробьют;
2. Контрнаступать ВС РФ тоже не смогут — недостаточно резервов. 
А ведь дальнейшее контрнаступление, то есть достижение пози-

тивных целей в Запорожском сражении — самая главная часть летней 
кампании для России. Без них СВО особо не сдвинется с места. 

Мы не знаем, какое точное соотношение сил на этом участке. Хотя в 
немалой степени оно зависит также и от ВСУ. Вернутся ли украинцы в 
оборону, пока у них достаточно сил, чтобы выдержать контрнаступле-
ние? Или они пропустят этот момент и сожгут о наши рубежи все свои 
силы для обороны? В таком случае у русской армии будут все возмож-
ности, чтобы контрнаступать.

Важно понимать, что контрнаступление МО РФ уже идёт. МО РФ, 
показав героический монтаж подбитых танков и БМП ВСУ, успешно 
контрнаступает на Группу Вагнера, требуя от неё войти в подчинение. 

То есть военные успехи используются не для их, собственно, воен-
ного развития, а как внутриполитическое преимущество. И это очень 
негативный тренд, когда энергия командования направляется на по-
беду не над внешним врагом, а над внутренним соперником. 

Такой подход очень ограничивает возможности решительной воен-
ной победы. Её очень трудно достичь, расправляясь не с Зеленским, а 
с Пригожиным.

Большая часть проблем русской армии на Украине — это проблемы 
политические, а не сугубо военные. 

Для победы нам нужны решительные изменения в политике госу-
дарства.

AGDchan
Если мы будем держать фронт изо всех сил, у врага может наступить 

моральный и психологический слом. И они снова как в самом начале 

https://t.me/ordinaryczarizm/2150
https://t.me/Agdchan/10574
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СВО обратятся к термину “зрада”. На сей раз раскачка вполне может 
стать фатальной.

Герман Садулаев
Когда мне говорят что мобилизация всей страны и перевод эконо-

мики на военные рельсы это очень трудно и невозможно, я вспоми-
наю 2020 год когда в один день по щелчку остановили всю жизнь, за-
крыли кафе и магазины, аэропорты и вокзалы, запретили гулять на 
улице и ходить на работу, остановили заводы, пароходы и всюду ещё 
эти сирены страшные орали про то что нельзя выходить из дома, по-
тому что иначе ковид и административная ответственность. 

И ведь получилось.
Другой вопрос - нужно ли было.
А теперь, когда точно нужно - мы внезапно не можем, да?

Русский тарантасъ
Нынешняя война поломала нам всю привычную картину мира, по-

родив этим противостоянием удивительные пропорции: 
танк стоиостью 200-300 миллионов уничтожает ПТУР и РПГ, цена ко-

торого ничтожна в сравнении с бронированной махиной. Миллиард-
ный самолет сбивает ракета ПЗРК стоимостью в 10 тысяч долларов, 
самолетик с двигателем от китайской бензопилы врезается в систе-
му ПВО за 17 миллиардов евро. И так далее. Тенденция наметилась 
еще в Ближневосточных войнах 70-80-90 годов. Неграмотные люди в 
шлепанцах из автопокрышек спокойно управлялись с изделиями дру-
гой цивилизации под общим понятийным названием «стрельнул и за-
был».

Воочию метаморфозы я увидел в котлах 14 года, заставленных по-
рыжелой броней и окончательно, тема несопоставимости трат, раз-
вернулась во время СВО. Нас ждет какой-то качественный переход в 
военном деле и тот, кто его уловит - как с беспилотниками, получит 
фору и какое-то время будет на коне. 

На видео, модный «Хамви» рвется на мине стоимостью в 20 тыс.ру-
блей.  Голливудская картинка оказалась ничтожна в Запорожских сте-
пях.

Логика Маркова
Логика мотиваций. Для Украины техника НАТО бесплатна, поэтому 

они ее не берегут и много теряют и готовы терпеть любые потери тех-
ники.

Но и для НАТО ведь украинцы бесплатные, поэтому они их не бере-
гут и готовы терпеть любые потери украинцев.

AGDchan
Стоит объявить Специальную Военную Операцию внутри страны, 

против внутреннего врага. Всем слоям общества и власти пора немед-

https://t.me/germansadulaev/1501
https://t.me/DmitriySteshin/8114
https://t.me/logikamarkova/6821
https://t.me/Agdchan/10572
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ленно просыпаться. Уже все изменилось, и с каждым часом все бу-
дет и дальше меняться - стремительно. Ни о каком замирении и речи 
не идет. Нам его вообще больше не предлагают - вообще ни на каких 
условиях. Даже думать об этом с нашей стороны бессмысленно. Нам 
остается только драться до последнего. Тот, кто не готов или не в силах, 
пусть уступит место тем, кто готов. На лицах всех наших должна све-
титься абсолютная вера в Победу. Если не светится, это уже не наши.

Культурная война | Kulturkampf
Новый уровень сотрудничества подразделений «Ахмат» и МО РФ
Последний раз подразделения «Ахмат» упоминались в сводке Ми-

нобороны РФ 5 июня и вот спустя неделю в День России официальный 
Tg-канал МО РФ посвящает пять (5!) сообщений подряд этому военно-
му формированию. Причём, не их успехам в Марьинке, а совершенно 
иному достижению.

Данные подразделения стали первыми из добровольческих отря-
дов, кто подписал контракты с Минобороны РФ, тем самым подчинив 
себя непосредственно министру обороны. Ранее отдельные предста-
вители добровольческих подразделений отмечали последствия под-
писания этих документов.

«Надеюсь, что в дальнейшем, глядя на наш первый опыт, все осталь-
ные добровольческие отряды таже выполнят свой государственный 
патриотический долг подписания таких контрактов», — выразил наде-
жду заместитель начальника Генерального штаба ВС РФ генерал-пол-
ковник Алексей Ким.

«Я уверен, что данный контракт также все подразделения, которые 
добровольческие отряды, командиры с удовольствием его подпишут, 
потому что это даёт тот же статус военнослужащего, как и Министер-
ство обороны», — убеждён депутат Государственной Думы Адам Де-
лимханов.

Глава наиболее известного военного формирования, не входящего 
в непосредственное подчинение Минобороны РФ, Евгений Пригожин 
накануне уже заявил, что «ЧВК «Вагнер» не будет подписывать ника-
ких контрактов с Шойгу». Пока это единственное заявление руковод-
ства среди всех добровольческих подразделений.

Образ будущего
Сразу после подписания контракта с МО «Ахмат» подписался и под 

оборону Белгорода, выиграв аппаратное сражение за эту миссию у 
«Вагнеров».

Сразу подумалось, что тогда уж «Вагнеров» отправят на место «Ах-
мата» в Марьинку, где к тех не вышло, но этого надо ещё дождаться. 
«Вагнеры» же контракт с Минобороны не подписали и не хотят.

В Авдеевку, взять которую не могут годами, немцы тем временем 
заводят ещё HIMARS, несколько Iris T и 777 гаубицы.

Заход «Ахмата» в Белгород также означает, что ТРО пока не будет. 
Что будет, какими методами будет воевать «Ахмат», посмотрим.

https://t.me/der_kultur_kampf/446
https://t.me/obrazbuduschego2/14179
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На некоторых участках фронта она настоящие мастера переговор-
ного процесса и сделок.

Обыкновенный царизм
Днём Минобороны сообщило, что теперь каждый доброволец обя-

зан подписывать контракт. Под определения добровольцев попадает 
и ЧВК «Вагнер», и множество других отрядов.

Довольно быстро на это заявление отреагировал Евгений Приго-
жин, и сказал, что вагнеровцы никаких контрактов подписывать не бу-
дут. Это серьезно усложняет и без того напряжённые отношения меж-
ду ЧВК и Минобороны.

Теперь же Пригожин заявил, что многие добровольцы, которые не 
хотят подписывать контракт, переходят под крыло ЧВК «Вагнер». Про-
тивостояние продолжается.

Оκτагон
В российских военных судах за первые пять месяцев текущего года 

резко возросло число уголовных дел, рассматриваемых в первой ин-
станции. В некоторых гарнизонах количество дел выросло два с по-
ловиной раза, в других, находящихся недалеко от зоны проведения 
специальной военной операции, стало больше дел общеуголовной на-
правленности – об убийствах, вымогательствах. В целом судьи чаще 
рассматривают дела о так называемой самоволке – наказание по этой 
статье ужесточили в конце прошлого года. В них фигурируют не толь-
ко мобилизованные, но и добровольцы, а также кадровые военные, 
которые стали жертвами несовершенства призывной и профилакти-
ческой систем.

Образ будущего
Наряду с плохой новостью это и хорошая: суды работают, беспре-

дел пока под контролем.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Автор с нескрываемым облегчением узнал о том, что официальный 

Киев категорически отверг инициативы Бразилии, Индонезии и афри-
канских государств о мирных переговорах Украины с Россией, точно 
также, как раньше отверг мирные инициативы Китая, Турции и всех 
прочих мировых игроков, которые их выдвигали. Всё-таки главный куз-
нец нынешних российских успехов и побед - сам Зеленский, а до него 
все те, кто Украиной руководили в период её независимого существо-
вания, начиная с Кравчука. До того эти спесивые, наглые, вороватые, 
лживые и в высшей мере агрессивные придурки дело довели, что к 
России и Крым вернулся, и Донбасс, и Херсонщина с изрядно частью 
Запорожской области... Даст Б-г и остальная Украина вернётся в свой 
час.

Не вся полностью, так хотя бы, для начала, Левобережье и Причер-

https://t.me/ordinaryczarizm/2152
https://t.me/octagonmedia/14534
https://t.me/obrazbuduschego2/14175
https://t.me/oldhellboy/5968
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номорье. А там поглядим. При этом все в мире, кто так или иначе с на-
шей страной контактировал, торговал и сотрудничал, себя более чем 
чётко проявили. Одни так, другие эдак. Стало ясно, кто России друг и 
партнёр, а кто однозначно враг. На кого можно положиться, а от кого 
стоит держаться подальше, не попадая от него в зависимость ни по 
какому поводу и ни при каких условиях. Насчёт нейтралитета тех, кто 
о нём громче и дольше всех заявлял тоже всё стало ясно, как и тех, 
кто, его официально не объявляя, на деле продемонстрировал. Боль-
шое это, между прочим, дело, знать, кто есть кто в окружающем тебя 
мире. Так что избавиться от иллюзий в этом немаловажном вопросе - 
дорогого стоит.

Именно благодаря украинскому руководству и его кураторам и спон-
сорам, которых автор не называет его «хозяевами», как принято в рос-
сийских СМИ, поскольку у бешеной собаки хозяев не бывает - она, 
если что, и собственного хозяина покусает: на то она и бешеная, выя-
вились косяки в нашей собственной внутренней системе и их либо на-
чали помаленьку исправлять, либо это придётся делать в ближайшем 
будущем, хотя бы и из-под палки. Именно Киев обнулил все наши по-
литические, идеологические и теократические мифы и штампы, край-
не опасные и в высшей мере бесполезные, за которые начальники 
разных уровней и изрядная часть населения столько лет держались. 
Спасибо Зеленскому за это и до встречи в Киеве, у него в гостях!

Сладков +
ОДИН ИЗ КРИТЕРИЕВ ПРИБЛИЖЕНИЯ ОКОНЧАНИЯ ВОЙНЫ:
Как только на Украине лозунг «москаляку на гиляку» не будут про-

износить даже шёпотом, даже про себя, вот тогда и конец СВО будет 
виден. 

Как только в украинскую генетику войдет молекула, предупрежда-
ющая о смертельной опасности  войны с русскими — вот тогда дело 
сделано. 

Дружить можно, торговать с русскими можно. Оскорблять и убивать 
— нельзя. Территорию заберут и будут убивать в ответ. Много убивать. 

Тяжелые вещи пишу. Но реальность важнее грёз.

Старше Эдды
Если в тылу ещё кто-то удивится стремлению ВСУ рядиться/красить-

ся в вермахт, то на фронте уже давно нет. «Немцами» противника на-
зывают и многие бойцы, и жители прифронтовых сёл и городов. Стро-
го говоря, ничего странного: укронационалисты с самого начала взя-
ли в качестве героев тех, кто «боролся с москалями», а ближайшими 
по времени оказались именно пособники нацистов.

Украинское общество в этом смысле можно разделить на две части: 
одна (меньшая) — сознательно и с энтузиазмом исповедующая соот-
ветствующие идеи про «москалей на ножи» и украшающая себя нуж-
ными эмблемами и символами, вторая (большая) или присоединяет-
ся к этим идеям из желания «следовать за сильными», или подхваты-

https://t.me/Sladkov_plus/7939
https://t.me/vysokygovorit/11944
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вает символику, чтобы «троллить русню», или относится равнодушно. 
Ничего не напоминает? Этот же механизм сложил нацистское обще-
ство в Германии 1930-х, где за относительно небольшой группой акти-
вистов последовали «случайные попутчики» и масса «равнодушных», 
которые потом отмазывались: «Мы просто выполняли приказы». Для 
Германии это закончилось известно чем.

Тем же закончится и для незадачливых «косплееров» в форме и на 
танках с крестами. Будут потом на лесоповале медведю объяснять про 
«все так делали». Те, кто доживёт.

Царьград ТВ
За Россию, благодаря слаженным действиям Киева и НАТО, стоит 

«половина мира» — точка зрения журналиста Херша
Лауреат Пулитцеровской премии заявил, что страны альянса, актив-

но вмешивающееся в ситуацию на украине, окончательно подорвали 
свой авторитет. Теперь большая часть населения Земли смотрит в сто-
рону России с большим уважением, чем когда-либо.

«Доля африканских, центральноазиатских и южноазиатских стран, 
которые перестали быть проамериканскими и стали пророссийскими, 
достаточно велика», — сказал Сеймур Херш.

Правда он отказался комментировать ситуацию вокруг Каховской 
ГЭС, сказав, что имеет предположения, но озвучивать их слишком рано.

Царьград ТВ
Пешка падает в коробку: Зеленский уже может не понадобиться 

«Старшему Большому брату»
Дни Президента Незалежной сочтены — конечно, в статусе хоть ка-

кого-то политического и международного деятеля (но там как знать). 
Такой точкой зрения поделился в YouTube-шоу Стивена Гарднера быв-
ший аналитик ЦРУ и правозащитник Реймонд Макговерн.

«Есть знаки о том, это предположение, что часть нашего правитель-
ства готова „пустить под автобус“ Зеленского, как мы выражаемся в 
Вашингтоне. Мы говорили о „Северных потоках“ и разрушении дам-
бы. Военные США не хотят ввязываться в обмен ядерными ударами с 
Россией», — заявил Макговерн во время записи подкаста.

Умный еврей при губернаторе
Берлускони умер. Это очень жаль - союзник он был не сказать, что-

бы очень полезный, зато человечище масштабный. В Европе таких точ-
но больше уже не делают.

Политджойстик/Politjoystic
Подумалось, что Берлускони был неоднозначной фигурой и унес в 

могилу много тайн. Но, он был заметным символом защиты традици-
онных ценностей в Европе. Любил женщин, футбол, а для этого ему 
нужны были деньги, СМИ и власть. Теперь всё не так в Италии. Даже 

https://t.me/tsargradtv/46636
https://t.me/tsargradtv/46638
https://t.me/governorsjew/7359
https://t.me/politjoystic/32667
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футбольным клубом «Милан» теперь владеют китайцы.

Холмогоров
Без «Друга Сильвио» с его колоссальным авторитетом на итальян-

ском направлении станет тежеловато. Меллони реально трехнутая за-
украинка. Впрочем, итальянские правые в целом ожиданий не оправ-
дали.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Очень раздражает эфирная катавасия вокруг «англосаксов». Они и 

такие, и сякие, и сволочами были первостатейными всю историю, и 
расистами, и концлагеря первыми придумали (что правда), и тузем-
цев, которых завоёвывали, грабили и примучивали, почём зря, а ино-
гда и уничтожали под корень, так что геноциды в современном мире 
не с немцев и японцев, а с американцев и англичан пошли, и врали 
всем всегда по какому угодно поводу, и союзников, в том числе нас, 
вечно предавали, а стоило на минуту отвернуться, как били или пы-
тались ударить в спину, и воевать всегда предпочитали чужими рука-
ми, стравливая всех со всеми... В общем - сволочи первостатейные, 
что абсолютная правда, если смотреть на них сквозь призму реальной 
истории и практической политики. Что ни в коей мере не оправдыва-
ет тех, кого они облапошивали - и нас в первую очередь. Не надо ду-
раками быть.

Всё так, как мы о них пишем и говорим. И при этом музеи и картин-
ные галереи, зоопарки и питомники для брошенных животных, на-
циональные парки и заповедники, замечательные книги и фильмы, 
мультипликация и театральное искусство, опера и балет, отлаженный 
до мелочей быт и спорт, доведенный до уровня искусства... С едой 
- большие вопросы, не их конек, но выпивка неплоха и юмор хотя и 
специфический, поскольку очень уж саркастичен, но, как выяснилось 
экспериментальным путём, нашим людям более чем понятный. Что 
позволяет их за всё это и многое другое уважать, притом, что никаких 
угрызений совести, приканчивая максимальное число и тех, кто пред-
ставляет Соединённые Штаты или Великобританию, и всех прочих, кто 
против нас воюет на Украине, испытывать не стоит - скорее наоборот. 
Что называется, ставить к стенке не раздумывая, но хоронить по-чело-
вечески, хотя и без воинских почестей.

Поляки это или немцы, прибалты или грузины, украинцы или рус-
ские, вставшие на путь войны против России - какая разница? Там и из-
раильтяне есть, и арабы. Есть японцы и латиноамериканцы. Да и все 
прочие - с бору по сосенке, включая Балканы и республики постсовет-
ского пространства. И что с того? Воюют они кто за что, но на стороне 
нацистского киевского режима? Воюют. Ну, так и нечего по их поводу 
избыточно заморачиваться. Чем их страны хороши или плохи, какой у 
них был исторический путь и чего они на этом пути достигли, не суть. 
Враги? Враги. Значит их нужно уничтожить, а те государства, которые 
Киев в войне против нас используют и поддерживают, разгромить и 
надолго вывести из игры. Что тут непонятного? И на кой чёрт для это-

https://t.me/holmogortalks/29399
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го наворачивать сорок бочек арестантов, придумывая себе какие-то 
особые причины для того, чтобы этим с успехом заниматься? Со ску-
ки, наверное, а может сдуру...

Логика Маркова
Сегодня была всеобщая мобилизация МВД и силовиков в России, 

потому что ожидались попытки терактов в честь Дня России от тер-
рористических структур террористического украинского государства. 
Но Байден и Салливан,  помощник Байдена национальной безопасно-
сти, видать дали приказ Зеленскому, в этот праздник теракты в России 
не проводить. Зеленский как дисциплинированный террорист, приказ 
Байдена выполнил и ни одного теракта не провел сегодня.

Пинта разума
Маловероятно, что США решат первыми нанести ядерный удар по 

России в нынешней ситуации. Однако, ситуация может развиваться 
по другому сценарию. Например, в случае неудачи украинского насту-
пления на саммите НАТО в Вильнюсе (который запланирован на 11-12 
июля) альянс примет решение о вводе войск на Украину. А может и с 
одновременным ударом по Белоруссии. 

В общем-то, такое развите событий в Москве не исключается, о чём 
свидетельствуют сроки создания инфраструктуры для российского так-
тического ядерного оружия на белорусской территории. Они обозна-
чены как 7-8 июля, а значит к началу саммита в Вильнюсе ТЯО будет 
на месте. 

Теперь давайте представим вот что: войска НАТО входят на Запад-
ную Украину и в Белоруссию. В ответ Россия применяет тактическое 
ядерное оружие по тыловым базам альянса в Польше и вот в этот мо-
мент США теоретически могут пойти на использование своего ядер-
ного арсенала. 

Звучит фантастически? Ну, это гипотетический сценарий. Его можно 
считать маловероятным, но он реален. Соединённые Штаты и их ев-
ропейские союзники так подняли ставки в прокси-войне с Россией на 
Украине, что вполне способны переступить черту. События могут раз-
виваться и по-другому. Однако, вероятность как минимум ограничен-
ной ядерной войны сегодня существует.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Немного статистики в преддверии перехода нынешнего военно-

го противостояния Соединённых Штатов и их союзников с Россией в 
ядерную фазу. Отметим, что в данном случае речь пока идёт именно 
о противостоянии с Россией, а не одновременно с Россией и Китаем. 
По той простой причине, что никто не гарантирует, что когда помяну-
тый переход в ядерную фазу войны начнётся, Китай на все 100% вста-
нет на нашу сторону, хотя определённые намёки по этому поводу со 
стороны Пекина, а точнее лично товарища Си Цзинпиня звучат. Что до 
неоптимизма автора, помянутый переход начавшейся пока на огра-

https://t.me/logikamarkova/6818
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ниченном украинском фронте драки в ядерную, к сожалению, на гла-
зах становится всё более вероятным и сделать тут, судя по всему, ни-
чего нельзя в принципе. 

Эмоциональные заклинания пацифистов и всплески руками огро-
менной толпы милых, хорошо образованных, в высшей мере воспи-
танных и ничего ни в чём не понимающих людей, преимущественно 
русскоязычных, которые по этому поводу стенают по всему миру, тре-
буя не допустить, немедленно прекратить, исправиться, очиститься, 
покаяться и возвыситься, обращённые на удивление исключительно 
к отечественному руководству, никакого влияния на происходящее не 
имеют и иметь не могут - не до жиру. России открыто объявлена вой-
на на уничтожение и эскалация конфликта идёт по нарастающей, до 
уровня, который не предусматривает никакого иного выхода, кроме 
прямого военного столкновения Москвы с Вашингтоном.

Особо обсуждать тут нечего, хотя автора так и подмывает поинте-
ресоваться у некоторых, лично ему знакомых милых... и так далее (см. 
выше) людей, какого дьявола они свои претензии обращают исключи-
тельно к Путину, а не ко всей той своре, которая нацистский режим на 
Украине пестует и всеми силами поддерживает, но делать это беспо-
лезно и бессмысленно, так что и пытаться нечего. Ополоумевший со 
страху интеллигент - на редкость дурная, заполошная и бестолковая 
скотина - известно из истории Гражданской, Великой Отечественной и 
прочих войн. Всё равно не переделать, так что и разговаривать с ним 
не о чем. Что до эмоций, коли они там зашкаливают, хоть головами о 
ближайшую стенку пускай бьются - всё равно не поможет.

Так вот, немного арифметики. Судя по последним данным, число 
развёрнутых американцами ядерных боеголовок составляет 1770, у 
французов их 280, а у англичан 120. Итого - 2170. У России соответству-
ющая цифра - 1674 единицы. И тут, понятное дело, вопрос не только в 
числе боеголовок, но и в их мощности, типе носителей, количестве це-
лей и целом ряде других факторов, о которых необходимо справляться 
у специалистов, к числу которых автор не относится и в качестве тако-
вого себя не изображает. Индийские, китайские, пакистанские, изра-
ильские и северокорейские ядерные арсеналы можно не учитывать. 
Отчего - рассказ долгий, вести его нужно особо, но пока это именно 
так - по крайней мере на начало июня 2023 года. Запомним эти циф-
ры, пока не жахнуло.

Что-то знаю / Павел Данилин
Какающие розовым пони и прочие интеллигенты, которые увере-

ны, что это Россия начала войну в 22 году, не понимают того, что на-
цизм не разбирает «хороших или плохиж унтерменшей». Юденраты 
и Jüdischer Ordnungsdienst заканчивали свой жизненный путь ан масс 
так же как рядовые евреи в гетто. Только чуть чуть попозже.

Не надо быть семи пядей во лбу, чтобы понять - Европа вновь под-
визгивая от восторга взяла в руки знамя нацизма, ласково передала 
его бандеровсокму отребью и, потирая ручонки, наблюдает за тем, 
что происходит на полях сражений, подготавливая длинные ножи для 

https://t.me/ctotoznayu/4184
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тех «унтерменшей», которые считают себя «хорошими».
А единственный шанс не попасть в пекло крематория - это встать 

поечом к плечу и выбить зубы нацистской гадине.
Но интеллигенции этого не понять. Да чего уж там - в 1937 году, 

даже после Нюрнбергских законов, окрестные евреи массово переби-
рались в Германию (тогда как наиболее умные немецкие евреи всеми 
силами старались оттуда свалить). Ну как же, считали окрестные - там 
же культура, там же ордунг, мы же “хорошие»...

Сыны Монархии
Россия - не Запад и не Восток! Россия - это Север! 
Мы - Европа, но не Запад! Мы - Евразия, но не Азиопа! 
Мы - Север! 
Западная культура делится на романскую цивилизацию с экспан-

сией Рима. И на англо-германскую с экспансией радикального проте-
стантизма. 

Обеим ветвям Запада - костью в горле всегда была Русская право-
славная цивилизация Севера. 

Такой же костью в горле  мы являемся и для радикального исламиз-
ма. Ведь мы сокрушили и Орду и Оттоманскую Империю, и Персию. И 
даже успели христианизировать некоторые тюркоязычные народы. 

Да и географически мы Север, как для Западной цивилизации, так 
и для исламской. 

Мы - ледяная глыба, северная и последняя твердыня истинного, не 
замутненного ересями, христианства. 

Дружественного умеренным формам ислама и буддизма. Но враж-
дебные неокатоликам Папского престола, протестантам и ваххабитам. 

Миссия Русской цивилизации сегодня - стать главной обителью тра-
диционных консервативных ценностей в мире. Поднять Консерватив-
ную революцию против леволиберального Запада. 

Заморозить насмерть в наших северных объятиях ЛГБТ-орды Запа-
да и ваххабитские орды Юга. 

Наша ориентация - Север! Москва - Третий последний Рим и новый 
Иерусалим. 

Господь родился в Иудее, жил когда-то на Афоне, теперь он живет 
в Москве и Петербурге, в деревянных скитах русских православных 
старцев.

Vоенкор Котенок Z
Война забирает лучших
Тяжелые бои весь вчерашний день (12 июня) шли почти по всей 

линии боевого соприкосновения группировки «Восток», особенно на 
т.н. Времьевском выступе. Тяжелая обстановка – в полосе обороны 60 
и 37 мотострелковых бригад. 

В результате ракетной атаки противника погиб начальник штаба 35 

https://t.me/SonOfMonarchy/10389
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общевойсковой армии генерал-майор Сергей Горячев.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Прямо сейчас Вооруженные Силы России наносят контрудар на Вре-

мьевском выступе. Приказ на наступление получили все подразделе-
ния находящиеся в том районе.

Идёт очень жесткий бой.

Рыбарь
В течение всего дня не стихали бои на Времьевском участке: рос-

сийские подразделения выбили противника из села Макаровка, од-
нако столкновения продолжаются на северной окраине населенного 
пункта. Все остальные попытки ВСУ продвинуться были успешно пре-
сечены стрелковым и артиллерийским огнем. 

Тем не менее в ночные часы российские войска предприняли по-
пытку контратаки на участке: на текущий момент стороны ведут оже-
сточенные бои.

WarGonzo
Вынуждены констатировать, что все победные заявления по Мака-

ровке - преждевременны. Населенный пункт до сих пор остается ме-
стом ожесточенных боев. 

«Противник осуществляет подвоз пехоты малыми группами, исполь-
зуя легковую технику, что при оперативном обнаружении с воздуха 
затрудняет оперативное поражение. Поэтому наши удары приходят-
ся по скоплениям противника, которые уже находятся в Макаровке и 
пытаются там закрепиться», - сообщает источник проекта @wargonzo, 
который находится в гуще событий. 

Вопреки прогнозам, отбить село  к концу дня не удалось. Надеемся, 
что завтра наши попытки на данном направлении увенчаются успехом 
и неонацисты не смогут закрепиться на этой высоте.

Да и в целом, пора понять, что этот участок фронта не так удачен 
для нас, как Ореховское направление. Продвижение противника есть, 
и отрицать его не получится, сколько не называй синюю зону серой. 
Рисуя несуществующие продвижения мы оказываем сами себе мед-
вежью услугу, рискуя собственным фронтом.

https://t.me/notes_veterans/10268
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ПРОВАЛ ВОЕННО-ТЕХНИЧЕСКОЙ ПОДДЕРЖКИ НАТО 
В УКРАИНЕ

ATOMIC CHERRY
По прошествии вот уже более полугода боевых действий мы можем 

наблюдать окончательно устоявшийся позиционный тупик. Одновре-
менно с тем минуло вот уже почти 1,5 лет боевых действий – это дает 
возможность подводить и определённые промежуточные итоги отно-
сительно западной военно-технической помощи, оказанной Украине 
– ведь именно она сыграла немалую роль в формировании текущего 
характера конфликта. 

Мысль о том, что европейско-американская военная помощь была 
эффективной, стала практически догмой – однако теперь, анализируя 
и разбирая её особенности, можно понять, что это не так. Несмотря на 
громкие политические заявления и многочисленные обещания со сто-
роны западных политиков, в целом ее можно охарактеризовать сле-
дующими эпитетами: «некомпетентная» и «малорезультативная».

Итак, начнем с ключевого факта, который в теории должен был пол-
ностью определить характер оказываемой Украине военно-техниче-
ской поддержки. 

Украинская армия, несмотря на заявляемую Киевом модерниза-
цию «под стандарты НАТО» была и остается по сути своей производ-
ной от Вооружённых сил СССР. Выражено это прежде всего в исполь-
зуемых Украиной доктринах (которые полностью соответствуют со-
ветским доктринам разных периодов), вооружениях, организацион-
ных методах и, что важно, в человеческом ресурсе. Прямо говоря, вся 
украинская военная стратегия строилась именно на советских подхо-
дах, и поэтапно реализовывалась с 2014 в форме реанимирования со-
ветской мобилизационной системы с ее кадрированными частями и 
активным задействованием мобилизационного ресурса. 

С военной точки зрения украинское руководство сделало крайне 
грамотный расчет. Не имея возможности вести на равных военно-тех-
ническое соперничество с Москвой, оно сделало ставку на мобилиза-
цию человеческого ресурса страны, компенсировав людьми нехватку 
техники и вооружений – этот шаг полностью оправдал себя, позволив 
сохранить украинскую государственность в ходе событий 2022 года. 
Проблема состояла в другом – Киев не был готов к развертыванию 
по-настоящему большой (более полумиллиона человек) армии, и, что 
особенно важно, к ее обеспечению в ходе боевых действий. 

Данный вопрос, естественно, также прорабатывался заранее еще 
до момента «горячей фазы» конфликта – Великобритания и Нидерлан-
ды активно работали над подготовкой военно-промышленных ком-
плексов стран бывшего Соцлагеря, но недооценили масштабы стоя-
щей перед ними задачи, неверно спрогнозировали ход и характер бо-
евых действий – и недооценили фактор внутренних политико-бюро-
кратических распрей, которые стали раздирать изнутри Североатлан-
тический Альянс после 24 февраля 2022 года.

https://t.me/atomiccherry/550
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Как было сказано выше, украинская армия является производной 
советской армии – и это во многом определило становление сильных 
сторон ВСУ.

Проблема заключается в том, что армия так или иначе представля-
ет собой очень сложнореформируемую среду – любые вооруженные 
силы по умолчанию чрезвычайно плохо воспринимают новшества, 
изменения, принимают необходимость перемен. Банальный факт, но 
чрезвычайно часто упускаемый из внимания даже в профессиональ-
ной среде – и упущенный специалистами тех стран НАТО, что были за-
действованы для организации военно-технической помощи в интере-
сах Киева. 

И вновь банальный факт – техника, вооружения и вообще любое 
оборудование создаются в рамках длительной теоретической деятель-
ности, из которых постепенно формируются доктрины, в рамках док-
трин формируются концепции, в рамках концепций – конкретные тех-
нико-тактические требования, и лишь в конце этого продолжительно-
го звена напряженной интеллектуальной деятельности рождается во-
площенная в металле машина. Вполне естественно, что каждая воен-
ная школа и даже отдельно взятая армия имеет собственное видение 
боевых действий и соответствующие ему требования – и они крайне 
редко пересекаются даже в столь близких в военном отношении орга-
низациях, как Североатлантический Альянс. 

Что будет, если пытаться точечно включать вооружения из абсолют-
но иной военной школы в боевые порядки армии, построенной на ос-
нове принципов конкурирующей системы? В лучшем случае, исполь-
зование данных вооружёний окажется малоэффективным. Что бу-
дет, если пытаться внедрять при этом чуждые тактические шаблоны и 
доктринальные установки? Вы просто подорвете функционирование 
структуры, которой формально пытаетесь оказать поддержку.

Нарушите единоначалие.
К моменту начала летней кампании 2022 года ВСУ представляли 

собой достаточно слаженную, отмобилизованную, грамотно органи-
зованную армию советского образца, которая нуждалась не в реорга-
низации штатов и смене принципов ведения боевых действий, а в ко-
личественном насыщении техникой, вооружениями и боеприпасами 
в соответствии с собственными доктринами и требованиями.

Теоретически, при компетентной и грамотной организации процесс 
военно-технического обеспечения Украины должен был иметь формат 
организации централизованного выкупа всех доступных на мировом 
рынке вооружений советского периода, а также размещения крупных 
и долгосрочных военных заказов в Восточной Европе и Пакистане.

Подобный подход не мог бы, естественно, кардинальным образом 
изменить военные возможности ВСУ, но очень быстро позволил бы 
разрешить ряд ключевых проблем, связанных с дефицитом огневых 
средств, слабой механизацией (которая до сих пор преимущественно 
представлена гражданским транспортом), нехваткой тяжёлой броне-
техники.

Что особенно важно, вооружения советского образца наиболее ак-
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туальны в украинских реалиях из-за специфики мобилизационного ре-
сурса страны, который представлен значительным количеством лю-
дей, проходивших воинскую службу еще в Советском Союзе – и не ис-
пытывающих проблем с освоением и эксплуатацией оружия того пе-
риода. На практике это позволило бы ВСУ вобрать практически неогра-
ниченное количество танков, артиллерии, бронемашин без дополни-
тельных сложностей в области подготовки военного персонала, адап-
тации техники под украинские доктрины, перестройки логистической 
системы – и, соответственно, кратно повысить боеспособность под-
разделений, придав им недостающую огневую мощь и мобильность.

Сейчас, по прошествии почти 1,5 лет боевых действий можно с уве-
ренностью говорить о том, что у Североатлантического Альянса никог-
да не существовало какой-либо теоретической базы, на основе кото-
рой страны НАТО могли бы поддержать союзные страны в случае дол-
госрочного и высокоинтенсивного конфликта. Напротив, все наблю-
даемые за прошедшие месяцы действия, очевидно, являются импро-
визацией – импровизацией неумелой, некомпетентной, нарушающей 
логику военного строительства.

Стратегия военно-технической поддержки Украины строилась пре-
жде всего на вымышленных предположениях о том, что Российская 
Федерация:

1) Не имеет возможности вести боевые действия в течение продол-
жительного времени;

2) Не имеет резерва для развёртывания дополнительных мощно-
стей военной промышленности;

3) Обладает высокой степенью чувствительности к людским, мате-
риальным, экономическим и пр. потерям.

На основе данных тезисов еще весной 2022 года был сформирован 
концепт локального обеспечения Украины, предусматривающий, по 
сути, формирование «армии внутри армии» – подготовку соединения 
ударных бригад, могущих реализовать ряд наступательных операций, 
прорвать сформировавшийся в ходе летней кампании фронт и прину-
дить Москву к выходу из боевых действий. Данный план был частич-
но реализован в начале осени, когда ВСУ провели успешные насту-
пления в районе Харькова, Изюма и Херсона – но оказались не готовы 
держать высокий темп продвижения вследствие истощения ударных 
частей, нехватки материально-технических средств и невозможности 
ввести в прорыв линейные бригады, не обладающие ни необходимой 
степенью механизации, ни подготовкой, ни достаточным количеством 
огневых средств.

Если же отойти от вопросов стратегического планирования и хотя бы 
поверхностно ознакомиться с логистикой военно-технического обе-
спечения ВСУ, то мы можем наблюдать столь же выдающийся непро-
фессионализм со стороны стран НАТО. Украинская армия по сути пред-
ставляет собой структуру, функционирующую на грани возможностей 
– она вобрала в себя с минимальной подготовкой сотни тысяч моби-
лизованных, имея крайне скромные организационные ресурсы (Укра-
ина готовилась к развертыванию вооруженных сил численностью не 
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выше 320-350 тыс. военнослужащих, тогда как в реальности их числен-
ность превысила 500 тыс. солдат при отсутствии теоретической базы, 
инструкторского, сержанского, офицерского корпусов и огромного ко-
личества иных инструментов и ресурсов).

Что в подобных критических условиях сделали страны Альянса? Они 
начали поставлять Украине максимально неунифицированное воен-
ное оборудование не только разных военных школ, но и разных эпох, 
тем самым перегружая и без того функционирующую на грани укра-
инскую военную логистику и административно-организационную си-
стему. При этом говорить о кратном увеличении военных возможно-
стей ВСУ вследствие поставок не приходится – техника и вооружения 
предоставлялись небольшими, дозированными объемами, «размы-
ваясь» по линии фронта, массово выбывая из строя по причине негов-
ности служб тылового обеспечения, недостаточной квалификации во-
енного персонала и пр.

Военное строительство представляет собой цепь чрезвычайно слож-
ных процессов, которые поэтапно накладываются друг на друга, фор-
мируя функционирующую военную машину. Логика этих процессов 
диктует наличие определенных систем подготовки личного состава, 
наличия определенных вооружений, доктринальных установок, так-
тических шаблонов. Что происходит, когда в данную систему включа-
ются совершенно инородные ей элементы, например, в лице оружей-
ных систем иных военных школ? В лучшем случае они не могут функ-
ционировать полноценным образом, в худшем – нарушают функцио-
нирование самой системы. 

Организованная специалистами НАТО система ВТП не помогла 
как-либо усилить или трансформировать ВСУ – она, напротив, нару-
шила логику, в рамках которой строилась украинская армия, сильные 
«советские» стороны которой оказались подорваны, и не были суще-
ственным образом компенсированы теми технологиями и тактиками, 
что предоставил Альянс.

В качестве самостоятельного раздела в анализе ошибок и некомпе-
тентных решений со стороны планировщиков Североатлантического 
Альянса можно выделить организацию поставок оперативно-тактиче-
ских вооружений. 

В сущности, на протяжении длительного времени поставки тако-
вых были представлены исключительно тактическими ракетными ком-
плексами HIMARS. Изначально считалось, что данные системы залпо-
вого огня кардинальным образом изменили ход боевых действий, по-
зволив нивелировать российское численное превосходство в артил-
лерии и боеприпасах, а также нарушить российскую прифронтовую 
военную логистику. 

В августе 2022 года подобный взгляд на работу систем HIMARS был 
более чем справедлив, однако по прошествии без малого года бое-
вых действий обстановка полностью изменилась. 

В чем состояла суть идеи предоставления Украине HIMARS? Речь 
шла о сочетании действий ударных бригад легкой пехоты вкупе с вы-
сокоточными ударами по ключевым объектам, обспечивающим функ-
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ционирование частей ВС РФ. Если говорить проще, массированные 
и точные ракетные удары «разжижают» прифронтовую военную ин-
фраструктуру, уничтожая узлы связи, системы разведки, радиолока-
ции и радиоэлектронной борьбы, командные пункты, узлы снабже-
ния, дезорганизуя и подрывая боеспособность российских подразде-
лений. Одновременно с тем, используя возникший хаос, безостано-
вочно действуют ротно-тактические группы высокомобильной легкой 
пехоты, использующей превосходство в маневре и разведывательной 
информации. 

В теории все смотрелось логично, однако на практике, как было ска-
зано ранее, у ВСУ не хватило сил для того, чтобы воспользоваться «шо-
ковым состоянием» ВС РФ, возникшим в августе-сентябре 2022 года 
(которое было вызвано истощением кадровых частей, нехваткой лич-
ного состава, подрывом логистики переднего края и пр.). 

Что особенно важно, ракетные системы HIMARS послужили для рос-
сийских войск не столько угрозой, сколько удобным средством для 
адаптации к условиям ведения боевых действий с активным воздей-
ствием высокоточного оружия – ракеты GMRLS обладают относитель-
но небольшой дальностью (85 км), что позволило российской воен-
ной логистике перестроить систему снабжения, не впав в коллапс или 
же структурный кризис. 

Примечание: в данном случае мы имеем дело с ошибочной, хотя 
и чрезвычайно логичной теорией Джулио Дуэ – факт состоит в том, 
что точечное огневое воздействие на системы (будь то система снаб-
жения или же городская инфраструктура) не работают. Они не могут 
привести к крушению системы – подорвать ее функционирование воз-
можно, лишь оказывая систематическое и возрастающее огневое воз-
действие. Применительно к рассматриваемой нами ситуации огнево-
го воздействия на военную логистику это означает необходимость от-
сутствия какого-либо рубежа в поражении объектов логистической ин-
фраструктуры – поражение по ним должно было наноситься на глуби-
ну в 100, 250 и 500 км. Система должна уничтожаться единовременно 
и массированно – в противном случае она адаптируется и перестраи-
вается.

Великобритания предприняла попытку исправить допущенные 
Альянсом ошибки, более месяца назад организовав поставки кры-
латых ракет Shadow Storm, которые в данный момент используются 
ВВСУ. Это, впрочем, был запоздалый и малоэффективный шаг – си-
стема снабжения уже российской армии претерпела ряд структурных 
изменений, стала более децентрализованной и рассредоточенной, в 
результате чего ракетные удары не демонстрируют той эффективно-
сти, какая ожидалась от них по аналогии с первыми неделями приме-
нения HIMARS. 

Подытоживая, можно отметить, что западные попытки военных им-
провизаций, порожденных слабым пониманием реальной военной 
обстановки и завышением характеристик и возможностей собствен-
ных вооружений, привели к результатам, ровно противоположным 
тем, на которые делали ставку планировщики Альянса. Идея прове-



ОГЛАВЛЕНИЕ 419ПРОВАЛ ВОЕННО-ТЕХНИЧЕСКОЙ ПОДДЕРЖКИ НАТО В УКРАИНЕ

дения быстрой наступательной кампании вылилась в позиционный 
тупик, на разрешение которого уйдёт огромное количество военных 
ресурсов, денег, времени – и людских жизней.

Причины описанного выше «кризиса поддержки» не лежат в обла-
сти некой конспирологии или иных тайных подоплек – их, в сущности, 
можно свести к двум пунктам: к общей стратегической неготовности 
Альянса к долгосрочным военным вызовам и царящей внутри НАТО 
бюрократии вкупе с внутриполитическими дрязгами.

В период Холодной войны западные страны не только активно го-
товились к прямым вызовам в лице вторжения СССР в Европу, но и 
к вызовам косвенным, связанным с боевыми действиями на терри-
тории третьих государств. Это было важным элементом в стратегии 
сдерживания Москвы – бесконечная череда конфликтов на террито-
рии Азии, Африки, Ближнего Востока и даже Латинской Америки от-
тягивали на себя массу советских военно-экономических ресурсов. На 
практике для реализации таких мер требовались солидные активы во-
енного характера, и НАТО активно занималось данным направлени-
ем, не только накапливая устаревшие, но и разрабатывая специали-
зированные экспортные вооружения (здесь уместно вспомнить, на-
верное, самый знаменитый образчик таковых – американский легкий 
истребитель F-5, созданный специально для оснащения небогатых со-
юзных Вашингтону стран). 

Но Холодная война минула, и западные государственные стратегии 
практически перестали рассматривать саму возможность ведения вы-
сокоинтенсивных и долгосрочных боевых действий. Зловредную роль 
в данном случае сыграл опыт «Бури в пустыне», которая долгое вре-
мя доминировала во взглядах на потенциальную войну XXI века, по-
пустительствуя игнорированию опыта более актуальных для большей 
части стран мира войн в лице Ирано-Иракской войны и Югославского 
конфликта. В результате к 2022 году государства Альянса подошли, не 
имея не только материально-технической, но и административно-те-
оретической базы для обеспечения потребностей украинской армии 
(и не только, впрочем, её – для, скажем, Тайваня происходящее ни-
чуть не менее актуально). 

Специалисты Альянса оказались не в состоянии верно оценить про-
исходящее и выработать модель снабжения ВСУ, выходящую за рам-
ки существующего «реактивного» ответа на возникающие проблемы 
уже по факту их появления. 

Хорошим примером тому служит текущее положение ПВО Украи-
ны – еще до начала боевых действий было известно, что к 2025 году 
большая часть украинских ЗРК окончательно выработает свой ресурс.

Естественно, что конфликт ускорил процессы деградации систем 
ПВО, которые вот уже больше года функционируют на пределе воз-
можностей, испытывая дефицит запчастей, а в настоящий момент – и 
боекомплекта. Но НАТО полностью игнорировало данный вопрос, не 
обеспечивая как размещения заказов на новые системы ПВО, так и 
не организовав процесс массовой подготовки операторов для их экс-
плуатации, пока проблема не обозначила себя самостоятельно – в ре-
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зультате решается она «подручными средствами», создавая в ВВСУ 
очередной логистический хаос из систем, произведённых в различ-
ных странах под доктрины и задачи, в корне отличные от тех, какими 
умеют оперировать украинцы. 

Здесь же проявила себя военная бюрократия Альянса (который, в 
целом, в последние 15 лет был в большей степени не военно-поли-
тическим, и именно бюрократическим образованием), подпитывае-
мая внутренней конкуренцией между входящими в него странами. 
Изначальная попытка Великобритании организовать централизован-
ную систему снабжения ВСУ с опорой на оборонно-промышленный 
комплекс Восточной Европы по факту провалилась, будучи саботиро-
ванной США, Германией и Францией. Вопросы обеспечения быстро 
трансформировались в вопросы демонстрации красивых политиче-
ских жестов – несмотря на бесчисленные встречи в Рамштайне, НАТО 
оказалось не в состоянии выработать модель стабильных ежемесяч-
ных поставок, предпочитая централизованным и оргрешениям «мо-
заичную» схему отдельных пакетов помощи из разнообразных, никак 
или же минимально унифицированных между собой образчиков во-
оружений.

Сейчас, по прошествии почти полутора лет боевых действий мож-
но начинать подводить первые промежуточные итоги многих процес-
сов, составляющих российско-украинский конфликт. 1,5 года – доста-
точный срок, более чем подходящий для оценок эффективности как 
принимающих участие в боевых действиях армий, так политических, 
экономических и многих иных решений.

В текущий момент Североатлантический Альянс как военная орга-
низация демонстрирует крайне слабые компетенции в областях раз-
ведки, анализа, планирования, военной экономике – имея более чем 
десятилетие на подготовку к очевидным вызовам военного характера 
со стороны Москвы, НАТО не нашло ресурсов и возможностей ни для 
теоретической проработки потенциального конфликта, ни для рефор-
мирования бюрократического аппарата, ни для подготовки военной 
промышленности. 

Учитывая текущую военную обстановку, можно предполагать, что 
боевые действия не завершатся в 2023 году, ни в последующем за ним 
– и, вполне вероятно, не завершатся в ближайшие годы (окончить-
ся раньше они могут только по причине внутренних кризисов в стра-
нах-участницах конфликта). Соответственно, не будут стоять на месте 
и организационные решения Альянса в вопросах организации воен-
но-технической поддержки Украины – впоследствии они могут при-
нять некий совершенно иной характер и формат, и соответственно, 
внести более существенный вклад в ход боевых действий. 

Пока что, впрочем, мы можем наблюдать в решениях специалистов 
Альянса полное расхождение с основополагающими принципами как 
военной науки, так и военного строительства – для подтверждения 
данного тезиса достаточно отметить факт того, что НАТО стремится 
внедрить в украинскую армию вооружения без де-факто подготовки 
военного персонала (за три недели можно научить человека водить 
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бронемашину – но на то, чтобы он мог вести при помощи этой броне-
машины бой в составе подразделения не хватит и трех месяцев).

Это, впрочем, не заключительное слово в нашей долгой беседе об 
организации военно-технической помощи со стороны НАТО – мы бу-
дем возвращаться к данной теме и далее, поднимая новые вопро-
сы, пересматривать выдвинутые ранее тезисы и предположения, до-
полняя материалы и пытаясь осмыслить бесчисленные уроки россий-
ско-украинского конфликта.
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ТРИНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Западная техника для украинцев неудобна и бесполезна,
• Пора пугать Запад ядерными ударами,
• Наступление провалилось,
• Немного про «Северные потоки»,
• Встреча Путина с военкорами

Политджойстик/Politjoystic
ООН -лучшее подтверждение того, что США теряют. 
…
Они её придумали, они сделали её мифической организацией раз-

вития, чтобы защищать свои цели. 
… 
Сейчас США хотят реформировать Совбез ООН? Ок. Давайте вый-

дем из нее, пусть декорируют бессмысленное без нас.

Умный еврей при губернаторе
Единственная причина всех поражений России во все времена - во 

всяком случае после избавления от Ига - внутренняя измена части элит. 
Такая опасность есть и сейчас. «Партия мира» существует и действу-

ет все активнее. 
Единственная причина ее существования и активности - опять же 

во все времена, и сейчас тоже - безнаказанность. 
А единственная идеология «партии мира» - запад хороший, он раз-

решит нам управлять побежденной Россией. 
Никаких рецептов против этого у России нет, кроме рецептов Петра 

Великого и Сталина.  
Время для их применения уже почти вышло.

Культурная война | Kulturkampf
После заключения контактов с подразделениями «Ахмат», широко 

освещавшихся ресурсами МО РФ, контракты также были заключены с 
некими неназванными «командирами формирований добровольче-
ского корпуса». Что из себя представляет «добровольческий корпус» 
не поясняется, но он также именуется в сообщении Минобороны «до-
бровольческий штурмовой корпус».

Генерал-лейтенант Владимир Алексеев, участвовавший в подписа-
нии документов, уточнил, что контракты заключили «3 бригады и 4 от-
дельных отряда из состава добровольческого штурмового корпуса». В 
ролике, посвящённому этому событию, показаны представители всех 
7 подразделений, но их имена не названы, отсутствуют также их по-
зывные.

Судя по внешнему виду одного из командиров подразделений за-

https://t.me/politjoystic/32679
https://t.me/governorsjew/7362
https://t.me/der_kultur_kampf/448
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ключивших контракт с Минобороны (большая окладистая борода, 
серьга в ухе), можно предположить, что это один из многочисленных 
казачьих отрядов, выполняющих боевые задачи в зоне проведения 
Специальной военной операции на территории Украины.

Горячие Точки
По нашей информации из Белгородской области, добровольцы из 

прибывшего Ахмата отказались занимать позиции в приграничных с 
Украиной районах, обосновав это тем, что они планируют контроли-
ровать ситуацию а не сражаться с ДРГ.

При этом местные жители сообщают, что Ахматовцы уже рассказы-
вают на улицах, как они будут спасать белгородцев и что белгородцы 
им обязаны.

Маргарита Симоньян
Жак Бо, отставной полковник швейцарской разведки, дал интервью 

журналисту Реджису Ле Сомье: 
‘Русский генерал Суровикин заявил: «Мы не стремимся к масштаб-

ным наступательным операциям, мы завлекаем врага и уничтожаем 
его. Мы его перемалываем».

Именно он ввёл понятие «мясорубка». Теперь оно применяется к 
описанию военной операции русских в Бахмуте.

 <…>
Русские, в отличие от картинки, к которой мы привыкли [завалим 

трупами солдат], всегда воюют численно меньшими силами. Это про-
тиворечит тому, чему мы привыкли верить.

Так было в Афганистане, так было в Сирии. Их контингенты были 
весьма малочисленны. И русские добиваются успеха за счет так назы-
ваемого оперативного искусства. То есть подвижности и маневра. Они 
играют с силами противника, пробуют растянуть его для достижения 
успеха’.

Ролик был удален с ютуба. 
Ч.Т.Д.

Что-то знаю / Павел Данилин
Замечу, что вчера был праздник у нас, а не у европейцев.
Это я к чему?
К тому, как синхронно сегодня вышли Микрон (презик Франции) и 

Песдориус (министр обороны Германии) со словами о том, что «все 
ерунда, хохлы, подыхайте во славу Четвертого Рейха Града на холме, а 
мы вам еще снарядиков подбросим, и даже танчики отремонтируем, 
и баблища вашим начальникам отвалим за такую успешную могили-
зацию украинского народа». 

Выход этих реакций сегодня, а не вчера, мог бы объясняться, если 
бы это была Россия тем, что все начальники на отдыхе. Но у них-то 
вчера был рабочий день. Так почему вчера не вышли? Почему вчера 

https://t.me/flashpoint_news/7151
https://t.me/margaritasimonyan/13024
https://t.me/ctotoznayu/4187
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мы слышали странное блеяние Борреля, что, мол, переговоры о мире 
начнутся только, когда Байден помрет нового президента США выбе-
рут. А Шольц - так и вовсе умолял президента Путина снять трубку, и 
ответить на его телефонный звонок.

А все просто. Вчера шла естественная реакция. Но, к вечеру поне-
дельника закончились выходные в США и там начался рабочий день. 
И вот, ночью в Европу пришли новые методички.

Как-то так и осуществляется управление европейскими рабами их 
хозяевами из Вашингтона.

Обыкновенный царизм
Тут многие спорили, что случилось с Анатолием Шарием. Правда, 

как всегда оказалась прозаична. Анатолий был просто «деактивиро-
ван» СБУ. 

Кроме шуток, это реальная украинская практика, когда оппозицио-
неров, неугодных и просто инакомыслящих натурально насилуют на 
камеру, а потом шантажируют публикацией видео. А вы все собака, 
собака. 

Еще одна причина, по которой Украины не должно существовать. 
Украину просто нужно деактивировать.

АДЕКВАТ Z
У некоторых военблохеров появился удивительно свежий, прями-

ком от перестроечной интеллигенции, тезис, что наши успехи в обо-
роне - не благодаря, а вопреки командованию, которое они очень лю-
бят называть лампасниками. Без хотя бы минимума конкретики с точ-
ностью до имен, частей и фактов, без малейшей попытки обосновать, 
просто художники так видят.

Смысла разбирать это суждение по существу поэтому примерно 
столько же, сколько комментировать прогнозы тех же авторов из поза-
прошлого года, как «вакцинофашизм» приведет к бунтам, хаосу и рас-
паду государства, потому что не позволит же народ чипировать себя 
шмурдяком. Внимания здесь заслуживает другая закономерность, на-
блюдаемая на этом примере уже далеко не в первый раз.

Заключается она в том, что огромное большинство военблохеров, 
не командовавших и взводом, но умеющих воевать с дивана лучше 
Генштаба, в мирное время были и будут законченными маргиналами. 
Маргиналами в смысле не воздержания от мытья и бритья, а агрес-
сивного невежества во всех вопросах, о которых брались судить. Зако-
номерно влекшего полное равнодушие широкой аудитории. 

В военное время ситуация принципиально иная. Спрос людей на 
знание и понимание происходящего, естественно, огромен. Офици-
альными источниками он удовлетворяется далеко не идеально, осо-
бенно в отношении именно обеспечения публике понимания процес-
сов, их причин, слагаемых, хода и перспектив. Компетентная эксперти-
за по этим вопросам в информпространстве, разумеется, есть, но уме-
ние отличить компетентную экспертизу от хайпожора-монетизатора 

https://t.me/ordinaryczarizm/2153
https://t.me/politadequate/7619
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само по себе предполагает наличие такого объема знаний по предме-
ту и навыков работы с информацией, которого от среднего читателя 
требовать нельзя: поскольку он не специалист, постольку имеет право 
не видеть и не понимать разницы между действительным экспертом 
и самопровозглашенным. А вторых на слуху и на виду в разы больше, 
чем первых.

И именно этим объясняется затянувшийся звездный час военбло-
херства как явления. Предъявлять диплом, чтобы казаться доктором, 
излишне - достаточно напялить белый халат, и готовые поверить обя-
зательно найдутся. И можно их невротизировать по полной програм-
ме, изо дня в день кормя варевом из некомпетентности, апломба и 
подрывной агитации - ведущейся, как правило, вполне осознанно и 
умышленно. Ведущейся нонстопом, еще с довоенного времени, веду-
щейся в том числе потому, что государство во всех своих проявлениях 
маргиналу чуждо и враждебно. Именно в этом, кстати, его, маргина-
ла, едва ли не самый характерный признак.

И поскольку в мирное время трибуны у этой публики, можно ска-
зать, не было, а сейчас есть, все, кто регулярно, аргументированно и 
доходчиво охаживают ее по сусалам, делают большое и важное дело.

Логика Маркова
Военная логика. Утро 13 июня.
1. Интенсивность боевых действий снизилась из-за плохой погоды 

в Запорожье. 
2. Продолжаются попытки наступления ВСУ. 
3. ВСУ имеют очень маленькие успехи на Времьевском выступе, но 

ценой огромных потерь. 
4. Именно на Времьевском выступе идут сейчас основные бои.
5. ВСУ подтянули туда еще 2 бригады и 13 июня усилят наступление. 
6. Главное наступление все же вероятно будет в районе Орехова. 
7. - Времьевский выступ, это стык Запорожья и ДНР,
-  Орехов, это запад Запорожья.
- севернее Бахмута 
- Авдеевка 
- Марьинка 
Это где идут основные бои.
8. Части Ахмат из Чечни переброшены в Белгородскую область. Ко-

мандир Ахмат Апти Алаутдинов и губернатор Белгородской области 
Гладков провели встречу. 

9. ВСУ пока не ввели в бой основные подготовленные для наступле-
ния резервы. Ищут, где будет успех, туда и введут в прорыв.

10. В день России не было терактов, что даже удивительно.

Владислав Угольный
Кстати, помнится фанаты концепции «мятеж-войны» обещали нам 

https://t.me/logikamarkova/6823
https://t.me/zola_of_renovation/5231
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серию терактов и прочих гибридных атак одновременно с наступле-
нием ВСУ.

Где оно все?

Рыбарь
Российские бойцы вовсю прогуливаются по «серой зоне» на Запо-

рожском направлении и осматривают трофеи — в том числе и работа-
ющие «Бредли» с «Леопардами».

Старше Эдды
Видео горящих немецких Леопардов и американских Брэдли конеч-

но же радует глаз, но необходимо помнить, что уничтожение личного 
состава противника, важнее его сгоревшей техники. 

Западные страны в состоянии не только заменить уничтожению тех-
нику, но и дать на порядок больше. Единственное, чем они не смогут 
помочь Украине, так это пушечным мясом в товарном количестве, по-
ставка пушечного мяса, это главный и сейчас единственный экспорт-
ный товар Украины, её эксклюзив и прямая обязанность. Нет мяса-нет 
ничего.

Рамзай
Забитое бронестадо ВСУ. «Бредли», М113 с «Леопардом» во главе 

от первого лица. 
Судя по тому, что, почти вся техника не сгоревшая и, даже, на ходу, 

её просто бросили. Наглядное подтверждение «азбуки войны» - за три 
месяца, пойманного на улице, украинца, можно научить ходить стро-
ем и кататься на западных военных «шнягах», но сделать из него бой-
ца не возможно!

МАРДАН
Германия не сможет заменить Киеву каждый уничтоженный недав-

но Leopard. Но Берлин намерен с июля нарастить поставки первой мо-
дификации – Leopard 1A5, к концу года их будет больше сотни - Ми-
нистр обороны ФРГ Писториус

Нет никаких сомнений, что хохлы по своему обычаю намалюют на 
них «балкенкройцы». Тому що, представляют себя железной армией 
генерал-фельдмаршал Fedor von Bock («По выжженной равнине за ме-
тром метр идут по Украине солдаты группы «Центр»).

И нет ничего более действенного для возрождения русского наци-
онального духа (некоторые называют его имперским) чем немецкие 
танки с белыми крестами. 

Горящие немецкие танки с крестами - это своего рода обряд по вы-
зыванию этого самого духа. Так что украинские фашисты с их насквозь 
магическим сознанием должны точно понимать - в какой момент они 
подписали себе приговор.

https://t.me/rybar/48441
https://t.me/vysokygovorit/11947
https://t.me/ramzayiegokomanda/2921
https://t.me/mardanaka/14696
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Рыбарь
Один из наиболее популярных вопросов последних дней — когда 

же ждать трофейные «Леопарды» и «Брэдли» и на экспозициях для 
публичного просмотра? Ответ прост: для начала их хотя бы нужно вы-
везти с поля боя, что не такая уж и простая задача.

▪️ Если посмотреть на карту подбитой техники ВСУ, то можно заме-
тить, что большая часть стоит на нейтральной полосе. Любая идущая 
туда эвакуационная машина сразу же попадет под огонь противника, 
который вряд ли будет спокойно наблюдать за процессом.

▪️ Но даже в этом случае ехать придется по собственным минным 
заграждениям, на котором и подрывались украинские танки с БМП. 
А потом встанет новая проблема — внушительный вес «Леопардов», 
помноженный на раскисшие от недавних дождей поля. Буксировка в 
такой ситуации становится крайне рискованным мероприятием.

В этих условиях вывести в тыл можно лишь технику, пораженную в 
непосредственной близости от российских позиций — сравнительно 
небольшую часть от общего числа подбитых «Леопардов» или «Брэд-
ли» на Запорожском направлении.

И это работает в обе стороны: ВСУ точно так же не могут оттащить 
машины для ремонта, которые стоят в «серой зоне». Как и на этом 
фото от наших подписчиков: по их словам, незаглушенный двигатель 
брошенной «Брэдли» шумел еще несколько дней после боя.

Старше Эдды
Ключевыми уроками, которые должны вынести из текущего кон-

фликта все более-менее крупные военные державы, способные к дли-
тельному планированию военного строительства, становятся те, что 

https://t.me/rybar/48469
https://t.me/vysokygovorit/11946
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связаны не с функционированием конкретных отдельных видов ору-
жия, а с формированием инфраструктуры его использования.

Проблемы формирования, поддержания и развития такой инфра-
структуры должны стоять на первом месте не только у импортеров 
вооружения, но и у производителей. Особенно при обсуждении пер-
спективных контрактов и госпрограмм вооружения, и здесь «анало-
говнет» может легко прекратиться в ругательство, учитывая, что обыч-
но такие «уникальные образцы», созданные без учета инфраструкту-
ры и в целом состояния системы вооружения создают куда больше 
проблем, чем пользы. 

Нет смысла в получении каких бы то ни было образцов вооружения, 
не интегрированных с имеющейся в армии системой, которая скла-
дывается десятилетиями. Попытка механически свести в одной части 
одновременно «Брэдли» и «Леопарды», не создав инфраструктуру 
эксплуатации и ремонта, не обеспечив ПВО, воздушную поддержку и 
управление, приведет к тому, что эти машины уступят в эффективно-
сти и бригадам на старой советской технике, или ее восточноевропей-
ских клонах. И еще зимой такое развитие событий казалось нереаль-
ным – предполагалось, что НАТО видит проблему.

Этот аспект не менее важен, чем полноценная подготовка вновь 
сформированных частей, с прохождением ими полного учебного цик-
ла, особенно на новой для них технике. Но пока что в НАТО он осозна-
ется слабо – иначе очень многие вещи на Украину бы не попали, для 
них нашлась бы или замена в виде если не советского оружия, то его 
клонов. 

Но озаботиться вопросом следовало с самого начала, и нам сильно 
повезло, что в НАТО не нашлось тех, кто осознавал бы проблему – и 
имел бы достаточный вес для того, чтобы политику в этой части изме-
нить. Сами хохлы изменить ее не могут – даже при том, что военное 
руководство осознает проблему, западная техника в массовом созна-
нии уже превратилась в предмет культа. И слава богу – их лучшее по-
нимание усложнило бы задачу нам.

Kotsnews
Уже неоднократно писали, что поставки западной техники превра-

тили работу украинских тыловиков в сущий ад. Одних только танков 
в ВСУ – не менее семи разновидностей: Т-64, Т-72, трофейные Т-80 и 
Т-90, Leopard, Challenger и колесные AMX-10RC. И это не говоря о раз-
ношерстном парке БМП, БТР, бронеавтомобилей, артиллерии. 

К каждой машине требуется свой набор запчастей и инструментов, 
свои ремонтные мощности, свои обученные специалисты по обслу-
живанию. Российская авиация осложняет и без того непростой труд 
тыловиков, нанося удары по складам вооружения, путям подвоза бо-
еприпасов, полевым мастерским.

В этих условиях гораздо большую угрозу несет в себе старая совет-
ская техника, которую Украине удалось сохранить для наступления. 
Украинские военные ее знают, давным-давно освоили, хорошо уме-

https://t.me/sashakots/40366
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ют обслуживать и ремонтировать в полевых условиях. 
Что не менее важно, ВСУ не испытывают дефицита запчастей к этой 

технике. Т-64 и БМП-2 гораздо лучше интегрированы в общую структу-
ру сухопутных войск Украины, в том числе в их логистическую сеть. И 
именно поэтому могут показать себя лучше «Леопардов» и «Челлен-
джеров».

По этой же причине Украину не спасут поставки западных истреби-
телей. Да, F-16 хорошая машина, спору нет. Надежная, универсаль-
ная, хорошо вооруженная. И капризная. Для этих самолетов нужны 
крытые ангары, особое покрытие взлетно-посадочных полос, хорошо 
подготовленные специалисты по обслуживанию и ремонту. Все это 
если и появится у Украины, то очень нескоро.

Рой ТВ - Максим Калашников
Да, противник умело охотится «хаймарсами» на штабы. Но и у нас 

есть добрые новости. 
Судя по радиоперехватам, немногочисленные «абрамсы» и «чел-

ленджеры» оттягивают в тыл. Большие потери они несут. И не нужно, 
чтобы их производители теряли и репутацию, и котировки акций. 

ПТУР русского производства хорошо берут западную броню. Не буду 
говорить как, но наши научились слепить тепловизоры вражьих пан-
церов. В роли истребителей танков (роли, несколько им несвойствен-
ной) выступают бойцы Сил спецопераций. На квадроциклах, с запасом 
ПТУРов - их работа очень смахивает на операции мобильных отрядов 
янки против иракских дивизий в 1991 г. Очень хорошо показали себя 
дальнобойные снайперские винтовки - уничтожают танковую оптику. 

Вот такие вот новости экотуризма и креативных индустрий. Благо-
дарю Женю Хлистуна за заразительный пример...

Рой ТВ - Максим Калашников
С фронта позвонили - они тг мой читают и комменты тоже - и пере-

дали привет диванным дебилам. На фронте «Абрамсы» есть, их через 
Польшу тихо завезли. Радиоперехват четко дает английскую речь - от-
водить такие танки в тыл. «Вихри» и «Корнеты» амерские танки пора-
жают. Оные противотанковые штуки же советские конструкторы со-
здавали.

Росс Марсов
Украинское наступление все рассматривали как реальную угрозу, 

но вот уже спустя несколько дней никаких существенных результатов 
нет. 

Это не означает, что можно праздновать победу. Вовсе нет.
Куда важнее тот факт, что цивилизационный проект Украины теперь 

под угрозой.
Поясню. Идея наступления была в том, чтобы построить западную 

армию внутри Украины и пойти ей на советскую, чью традицию про-

https://t.me/roy_tv_mk/3808
https://t.me/roy_tv_mk/3817
https://t.me/rhosmarssov/4913


ОГЛАВЛЕНИЕ 430ТРИНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

должает российская. Цивилизационная идея Украины в том, что Запад 
лучше СССР и необходимо полностью становиться Западом.

На примере украинского армейского строительства мы видим, что 
ВСУ не построили боевую систему НАТО, а скорее раздали постсовет-
ской армии чуждое для её доктрин оружие, которое нарушает прин-
цип единоначалия армии и создаёт внутренний конфликт частей си-
стемы.

Вы можете одеться как немец, но если вы не выросли в немецкой 
семье, не ходили в немецкую школу и не жили долгое время в Герма-
нии, от этого вы немцем не станете. С леопардами в ВСУ та же исто-
рия.

Украина с её армией были эффективны как постсоветская страна, 
прогнавшая стариков и впустившая в старую систему новую кровь. То 
есть проект Украины как альтернативной более молодой России ра-
ботает, а вот Украина как западной страны — не факт.

НАТО довольно противоречивый альянс, вбирающий в себя совер-
шенно разные армии с разными доктринами. Отдельная американ-
ская будет эффективна не только из-за своих технологий, но и армей-
ских традиций, выучки, военной экономики и системы управления под 
которые эти технологии и связанные с ними тактики создавались.

У Украины всего этого нет, но была созданная после Майдана бзик 
идея стать лучше и эффективнее России, сделав ставку на модерниза-
цию. Ориентиром был Запад, но увлёкшись им украинцы впали в ил-
люзию, что они от западных стран ничем не отличаются. И, слепо ко-
пируя его, стали заводить себя в долгосрочную ловушку.

Если западные системы, внедрённую в Украину, продолжат сбоить 
и показывать свою неэффективность, то будущее Украины станет под 
большим вопросом.

И корень этого противоречия состоит в том, а что же на самом деле 
Украина? Оплот Запада или Малая Россия (Малороссия)?

Князь Черкасский
Все почему-то уже подвели итоги. Как-будто в начале июня 2023 ка-

кой-то рубеж. И вообще, как-то наивно рассчитывать создание эффек-
тивной западной системы на Украине за такой короткий срок, учиты-
вая, что лет пятьдесят внедрялось советское. 

И, если ставка на внедрение западных военных систем для реше-
ния текущих задач была очевидно ошибочна и об этом, в принципе, 
давно тут говорят, то вот в остальном я бы был  не так категоричен. 

Пройдёт время и новые стандарты будут внедрены полноценно и 
вот тогда уж сравним. А сейчас делать выводы преждевременно.

Димитриев
Все просят не спешить с выводами, но тем не менее, с учётом того, 

что задумку украинского наступления я не понимал с самого начала, 
изложу причины его провала: 

https://t.me/knyaz_cherkasky/1545
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ОГЛАВЛЕНИЕ 431ТРИНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

- Пол года паузы дали российскому командованию оборудовать «ли-
нию Суровикина». Притом, что Суровикина проклинали за нереши-
тельность и требовали танковых прорывов, все равно он ушел за Дне-
пр и сел в оборону. 

- Мобилизация дала возможность заполнить фронт личным соста-
вом. Пусть не самого высокого качества. Но теперь у ВСУ нет возмож-
ности «просачиваться» сквозь боевые порядки. 

- Взрыв дамбы лишил ВСУ маневра. Атака линии фронта в лоб долж-
на была сопровождаться форсированием Днепра, о чем говорила кон-
центрация лёгкой техники на правом берегу. Теперь ее перебрасыва-
ют на Запорожье - Донецк потому что в ближайшие недели или даже 
месяцы все это нереально.  

- Отсутствие авиации и недостаток ПВО. Во многом объясняется до-
роговизной западного оружия, другими принципами организации 
противовоздушной обороны и нежеланием запада включаться пол-
ноценно в войну. 

- Недостаток транспорта и инженерной техники. Новости типа «ВСУ 
получили два мостоукладчика» об этом красноречиво говорят. 

- Невозможность изоляции района боевых действий и ударов вглубь 
территории. Ракеты большой дистанции дали уже тогда, когда ВС РФ 
адаптировались к ракетной войне. 

- Концентрация усилий на самом плотно подготовленном участке. 
Реально не могу понять нахрена им ломиться на самый сильный укре-
прайон. Только в сочетании с высадкой, но высадки то не будет. 

- Может на луганском направлении будет что-то? И на границе. Но 
точно не в тех масштабах, чтоб обвалить фронт. 

- Ещё вариант есть - удар из Угледара. Но там наступающая группи-
ровка попадает под удар отовсюду.

- Возможно, с украинцами сыграла злую шутку собственная пропа-
ганда. Они решили, что «русня» побежит при первых ударах. Но даже, 
если передовые части бежали, это не меняло тактического рисунка. А 
в целом никто не побежал. 

- Ну и ещё. Видимо, там тоже сложности с опытными офицерами. 
Потери дают от себе знать и то, что ударные бригады состояли из мо-
билизованных обученных по ускоренным курсам. Наверное.

И все равно то, что мы обсуждаем успешную оборону ВС РФ от на-
ступления противника уступающего практически во всем это позор. 
Об этом нужно всегда помнить. 

Также помнить о печальном примере ВСУ, которые настолько зави-
сят от западных поставок вооружений и соответственно от информа-
ционной повестки на западе, что вынуждены наступать даже в таких 
условиях. Просто чтоб не нарушить дедлайн. И несут страшные поте-
ри. 

Хотя вполне возможно это вариант плана «деэскалация через эска-
лацию». Украинцам дают выпустить пар ценой тысяч жертв. И потом 
уговорят идти на заморозку.
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Рой ТВ - Максим Калашников
К сожалению, Времьевский выступ медленно, но верно превраша-

ется во впадину. Враг вклинился уже до Старомайорского. Подождем 
более подробной сводки от Стрелкова. Опять война со стороны РФ - 
словно доавиационная. Это в степной-то зоне! Страшно подумать, что 
может быть в случае БД в лесах Брянщины...

Юрий Баранчик
Генсек Североатлантического альянса Столтенберг передал «при-

вет» Зеленскому, «на саммит НАТО в Вильнюс можешь, типа, не при-
езжать»:

«Пока Киев не победит, о его членстве в НАТО не может быть и речи». 
Напомню, что преЗедент Украины несколько дней назад начал шан-

тажировать НАТО тем, что он, мол, не приедет на саммит организации 
в Вильнюс, если на нем не будет принято решение о вступлении Укра-
ины в альянс. Вот ему популярно на пальцах и объяснили, что приез-
жать не надо.

Похоже, это первый серьезный звоночек в адрес Зеленского со сто-
роны западных кураторов. Если контрнаступ провалится, то терпила, 
который будет отвечать за грандиозный провал западной военной и 
пропагандистской машины, похоже, найден. И это не Залужный, на 
которого (за его неимением) будут пытаться повесить подрыв Север-
ных потоков.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Рубрика «Вопрос- Ответ».
Вопрос:
«Как, в общих чертах, прогнозируете развитие событий на фронте 

летом-осенью текущего года? Не пойдёт ли украина на перемирие, 
если ее наступление будет отбито? Будет ли новая мобилизация?»

Ответ:
1. Наступление противника началось «нештатно» для Киева. Но оно 

еще только началось. Противник задействовал примерно треть из име-
ющихся у него стратегических резервов (при чем эта «треть» не унич-
тожена и не разбита, а только более или менее «потрепана» и боль-
шинство частей и соединений сохраняют боеспособность).

2. До конца июня предполагаю:
- продолжение атак противника против т.н. Времевского выступа. С 

высокой вероятностью выступ по итогам боёв будет нашими войска-
ми оставлен, наши части отойдут на позиции «Линии Фаберже» или 
сумеют закрепиться севернее её, на чем в этом районе наступление 
противника будет приостановлено;

- противник будет настойчиво атаковать также на фронте в направ-
лении Орехов-Мелитополь, где пока у него не имелось никаких успе-
хов. Расчет будет делаться на «растаскивание» наших резервов и за-
пасов боеприпасов на два «активных» участка (не считая других фрон-
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тов), а также в надежде на то, что удастся все-таки «продавить» фронт 
с учетом успехов на других участках;

- Очень вероятна (как уже указывал сразу после разрушения Кахов-
ской ГЭС) атака на Энергодар и другие пункты «поднепровского фрон-
та» через пересохшее русло бывшего Каховского водохранилища. Если 
противнику удастся добиться здесь успеха и создать широкий и глубо-
кий плацдарм - стабильность всего Южного фронта будет серьезно по-
колеблена. Однако результат такой операции не предрешен - при не-
удаче она может привести к очень серьезным потерям в людях и тех-
нике со стороны ВСУ;

- Противник будет продолжать активные тактические операции под 
Бахмутом - с целью сковывания там наших сил и средств, расхода бо-
еприпасов. Стратегического значения данные атаки иметь не будут;

- Возможна серьезная атака (с оперативным целями) врага в райо-
не Донецка. Не исключена попытка противника ворваться и закрепить-
ся непосредственно в городе - в рамках вспомогательного удара для 
общего наступления и с целью достижения «победы престижа», по-
скольку выбить врага обратно из городских кварталов будет не менее 
сложно, чем взять так и не взятую до сих пор пресловутую Марьинку;

- Белгородский фронт будет все более и более превращаться в «обыч-
ный», к концу лета «регулярные» боевые действия будут вестись по 
всей линии т.н. «старой границы» - до границы с Белоруссией и даже 
,возможно, с небольшим заходом на ее территорию. Следует в ближай-
шем будущем ожидать очередные вторжения по типу Грайворон-Ше-
бекино на территорию РФ в Курской и Брянской областях.

3. Расширяя масштаб боевых действий, противник будет опираться 
на своё вновь значительное превосходство в живой силе, количестве 
общевойсковых частей и соединений и на вновь подготавливаемые 
прямо сейчас резервы (дополнительно несколько бригад ,общим чис-
лом от 5 до 8). Также противник всерьез рассчитывает на исчерпание 
запасов боеприпасов у ВС РФ, в то время как поставки из стран НАТО 
для ВСУ позволят ему если не наращивать непрерывное огневое воз-
действие на наши войска, то хотя-бы поддерживать на текущем уров-
не. Что возможно, в первую очередь, потому, что транспортная систе-
ма т.н. «украины» остается неповрежденной и выглядит даже лучше, 
чем год назад (за счет разблокировки Одессы с моря).

4. С нашей стороны - до серьезных поражений (которых летом, воз-
можно, и не будет) никаких вменяемых и необходимых общегосудар-
ственных мероприятий по усилению Действующей Армии не ожидаю. 
Если наступление врага будет в целом (с незначительными террито-
риальными потерями) отбито, на фронте вновь наступит затишье (так 
как после понесенных обеими сторонами потерь наступать никто не 
сможет) и в Кремле будут ждать предложений «договорнячка». КО-
ТОРЫХ НЕ БУДЕТ. Не будет потому, что противник не будет опасаться 
нового наступления с нашей стороны. Если-же врагу удастся нанести 
нашей армии серьезные поражения и занять значительные террито-
рии в Запорожской и Херсонской областях (а также, возможно, в ДНР) 
- тогда «жареный петух клюнет» и неизбежная мобилизация начнет-
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ся не осенью, в уже летом. Что даст первый военный эффект не ранее, 
чем спустя 2-3 месяца.

5. Если противник не достигнет серьезных успехов за летнюю кам-
панию, то осенью (убедившись в очевидном, - что «партнеры» на пе-
ремирие идти не собираются) наше военно-политическое руковод-
ство все равно будет вынуждено приступить к мобилизационным ме-
роприятиям - просто чтобы пополнить серьезно потрепанные войска 
и создать возможность успешно вести войну далее. Будет ли осенняя 
(или летняя?) мобилизация вновь ограниченной или она примет ха-
рактер «перевода страны на военные рельсы» - не знаю. Но зная ха-
рактер нашего Верховного Некомандующего (который ничего не де-
лает больше, чем наполовину и никогда не делает этого во-время) - 
скорее предполагаю первый вариант.

6. Вероятность захвата врагом Приднестровья в течение лета - весь-
ма высока.

П.С. Все указанные прогнозы даются без учета возможности разви-
тия Смуты внутри Российской Федерации.

Donrf#КРПР
Одно точно. Без мобилизации никак. И это не злость и не зверство. 

Это понимание что если начать до, то будет время и возможность лю-
дей спокойно подготовить . Если после - все будет быстро. С соответ-
ствующими итогом. И понимая власти, у которых расчет что положив 
очередных 70 тысяч укров в новой бойне Киев пойдет на договорняк, 
в чем их убеждает стадо «экспертов», я чётко знаю - они уже готовят 
новую кампанию.

Просто потому как Времеевский выступ будет пэрэмогой. Просто 
потому как железо запланировано и оплачено аж до конца 2024 года, 
просто потому как в том же Киеве ещё ловить не начинали. А имея 
миллион, потеря даже ста тысяч не критична. С учётом что у против-
ника штыков в два раза меньше.

Все это хорошо, надежды это круто, но там не успокоятся. Мы оття-
гиваем неизбежное. И тольк

Логика Маркова
В информационном пространстве Украины стоит стон и вой : «Не 

верьте российской пропаганде, не читайте российские паблики. Поте-
ри ВСУ совсем не такие огромные, как пишут россияне». 

Потому что украинским то пабликам запретили писать про насту-
пление ВСУ до тех пор, пока у ВСУ будут успехи. А вот уже неделя на-
ступления прошла, а успехов то нет. Поэтому и писать про наступле-
ние ВСУ все запрещено и запрещено. И вся Украина бросилась читать 
именно российские ресурсы, чтобы узнать, что же все же происходит?

Поэтому началась корректирующая кампания в укросми, упраши-
вающая население Украины не читать российские сми и тг каналы.

Такова сила свободы. Конечно, Россия сейчас на порядок более сво-
бодная страна, чем Украина. Хотя есть в этом и свои недостатки во вре-

https://t.me/donrf22/22989
https://t.me/logikamarkova/6824


ОГЛАВЛЕНИЕ 435ТРИНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

мя войны.

Глазьев для думающих людей
Нашлись умные хлопцы. Война закончится, когда сдадутся первые 

две бригады ВСУ. Для этого нужно создавать условия. Это лучший спо-
соб  денацификации и демилитаризации Украины. Альтернативой яв-
ляется смерть насильно мобилизованных и отправленных кровавым 
клоуном на убой граждан Украины. Пора им понять, что российская ар-
мия - их единственный спаситель, и сдаваться, чтобы сохранить жизнь 
и будущее

Образ будущего
Реальное контрнаступление ВСУ планируют начать 26 июня. И это 

будут серьёзные козыри.
На кампанию подготовлено 11 бригад с ударными кулаками танков 

и БМП в количестве 9 штук по 75 машин. 
Из Жешува перебрасывают ещё один Patriot, который встанет в Дне-

пре или Харькове. В Киев снова привезли Patriot c Ровенской АЭС, где 
комплекс защищал подземный командный бункер.

В Херсон свозят IRIS-T, «Гепарды» и советские С-300, около 15 МиГ-
29 стоят в Румынии. Ещё 31 МиГ-29 завершают модернизацию в Поль-
ше и Словакии и будут перебазированы к 24 июня на Украину.

В Одессе собрали ударную группировку морских беспилотников в 
количестве 900 штук для ударов по Крыму и Крымскому мосту.

К подготовке контрнаступа вопреки сплетням подключен Залужный, 
Буданов был замечен в Харькове в понедельник 12 июня.

Что-то знаю / Павел Данилин
Первый зампред правительства РФ Андрей Белоусов: Россия может 

стать хранителем традиционных ценностей Запада.
...
Уважаемый Андрей Рэмович!
А давайте, Россия не будет ничего хранить для Запада?
Давайте Россия будет жить для себя, сохраняя свои ценности, а не 

те, что потерял Запад, а мы якобы нашли, тщательно обдули и засу-
нули в кармашек, в ожидании, пока Запад опомнится и прибежит к 
нам, мол, Россиюшка, верни пожалуйста найденную ценность, спаси-
бо тебе за то, что ее сохранила!

И вы и я прекрасно понимаем, что эта картинка никогда не реали-
зуется. Даже если Запад опомнится, то он прибежит отнюдь не благо-
дарить нас за то, что мы хранили его ценность, а бить нам морду и вы-
рывать эту ценность из наших рук. Да еще и вором объявит.

Поэтому единственно правильная позиция для России - это к черту 
Запад. Все, что у нас - наше. Земли, богатства, люди и традиционные 
ценности. 

С прошедшим, кстати, вас праздником.

https://t.me/glazieview/3518
https://t.me/obrazbuduschego2/14188
https://t.me/ctotoznayu/4186
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С Днем России, Андрей Рэмович.

МАРДАН
Российская элита, которая выросла на советских переводах Диккен-

са и Драйзера, упорно хочет остаться в англо-саксонской версии капи-
тализма конца XIX века. Где белые господа в цилиндрах возвышенно 
пьют шерри перед камином, а быдло стоит 12-часовую смену у стан-
ка.

Умный еврей при губернаторе
Ну что же, кто-то должен был это сказать, и желательно сказать спо-

койно и академично. Миссию взял на себя Сергей Караганов. Итак, 
мы должны поставить в повестку дня обсуждение ядерных ударов по 
врагу - во имя сохранения России и ее будущего.

«...Эту военную операцию нельзя закончить решительной победой 
без навязывания Западу стратегического отступления или даже капи-
туляции. Мы должны заставить Запад отказаться от попыток повер-
нуть историю вспять, отказаться от потуг на глобальное доминирова-
ние и принудить его заняться собой, перевариванием своего нынеш-
него многоуровневого кризиса. Грубо выражаясь, нужно, чтобы Запад 
просто «отвалил» и не мешал России и миру идти вперёд.

А для этого необходимо восстановить в нём утраченное чувство са-
мосохранения, убедив, что попытки измотать Россию натравливани-
ем на неё украинцев, контрпродуктивны для самого Запада. Придётся 
восстанавливать убедительность ядерного сдерживания... 

Дело может дойти и до предупреждения соотечественников и всех 
людей доброй воли о необходимости покинуть места проживания 
вблизи объектов, которые могут стать целями ядерных ударов в стра-
нах, оказывающих непосредственную поддержку киевскому режиму...

Это морально страшный выбор – мы применяем оружие Бога, об-
рекая себя на тяжкие духовные потери. Но если этого не сделать, не 
только Россия может погибнуть, но скорее всего закончится вся чело-
веческая цивилизация...»

Умный еврей при губернаторе
В целом, товарищи, я должен вам заметить, что публикация такого 

текста не где-то и кем-то, а вот именно Сергеем Карагановым и имен-
но в журнале «Россия в глобальной политике» означает не менее чем 
тектонический сдвиг в этой самой глобальной политике России. 

Потому что Караганов - это не «эксперт» или там «военкор», не «ли-
дер общественного мнения». Не владелец популярного телеграм-ка-
нала. Это основатель Российского совета по внешней и оборонной по-
литике. То есть более официально это мог бы сказать разве что лично 
Сергей Лавров или Владимир Путин.

Итак, применение ядерного оружия для того, чтобы сдержать агрес-
сию США и НАТО действительно стоит в повестке дня.

https://t.me/mardanaka/14688
https://t.me/governorsjew/7367
https://globalaffairs.ru/articles/tyazhkoe-no-neobhodimoe-reshenie/
https://t.me/governorsjew/7368
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С чем и приходится себя поздравить.

Что-то знаю / Павел Данилин
Присоединился бы и к Андрею Перле и к Сергею Караганову в их 

пафосе, что необходимо дать понять Западу, что он - заигрался.  если 
не работают обычные средства, то можно/нужно дать понять и ядер-
ным оружием.

Присоединился бы, если бы был разрушен Бескидский тоннель, если 
бы горели локомотивные депо и генерирующие подстанции, а мосты 
через Днепр чернели бы провалами...

Но ведь, этого нет.
Чего тогда мы сотрясаем воздух по поводу «дать понять Западу»?

ЖИВОВ Z
Ждуны
Полтора года в зоне СВО дали мне уникальную возможность хоро-

шо изучить ждунов. Фенотипически (по происхождению) 90% ждунов 
принадлежат к русскому роду. Они говорят и думаю по-русски.

Подавляющее большинство ждунов младше 25 и старше 50 лет. Дети 
и старики больше всего пострадали от агрессивной военной пропаган-
ды украинства. Часто бывает, что родители сохранили русскую иден-
тичность, а дети утеряли. Очень интересный феномен, его надо раз-
бирать отдельно.

Ждунов надо отличать от людей, которые принципиально не под-
держивают войну между Россией и Украиной. Этих людей достаточно 
много, они осознанные, они не могут занять ни одну из сторон в силу 
своих моральных позиций.

Также ждунов надо отличать от «латентных украинцев», среди них 
- половины людей - это разочаровашки в путинской России, а другая 
половина - внутренние старики, скучающие по спокойным и сытым 
00-м, когда всем все было можно, и никому ничего за это не было. 
Мол жили хорошо до 2014 года же… очень часто латентные украинцы 
- люди пережившие разочарование Россией.

Это тоже отдельный феномен. Разочаровашки долгое время были 
убеждены, что Россия- это такой идеальный белый дом на холме. Ког-
да же они столкнулись с суровой реальностью нашей жизни, их Вера 
рассыпалась, и теперь они ретранслируют обиду за потерянную меч-
ту.

Ждуны часто употребляют аргумент «мы все равно будем свобод-
ными». Ещё раз подчеркну, это русские происхождению люди. Их фор-
мула свободы кажется парадоксальной.

Естественно ждуна хочется спросить: свободными от чего вы буде-
те? Украина сделала своих граждан полностью свободными от науки, 
промышленности, инфраструктуры, многих сделали свободными от 
работы. Сейчас освобождают от жизни.

Напомню, что Зеленский был последней надеждой на выход из глу-

https://t.me/ctotoznayu/4188
https://t.me/zhivoff/9577
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бокой социально-экономической деградации, в которую Украина по-
грузилась после 2014 года, но и он никак не справился с этой задачей. 
На момент начала СВО его президентские рейтинги и рейтинги его 
партии едва ли дотягивали до 30%.

Но вся эта аргументация на ждуна не работает. Ждун не является 
продуктом рационального мышления. Ждун - это продукт религиоз-
ный, завязанный на целом букете обид и разочарований русских лю-
дей, живущих на Украине.

Косвенным подтверждением этого факта служит то, что ждун не ме-
няется даже после того, когда сам приезжает в Россию, видит уровень 
жизни в нашей стране, и в целом дружественное отношение к выход-
цам с Украины.

Ждуна нельзя переубедить примером, доводами, хорошим отно-
шением. Ничем рациональным. Ждун иррационален. Он религиозный 
сектант-неофит, его может переубедить только крушение его веры и 
богов.

Он не помнит, и не хочет обсуждать с вами отсутсвие на Украине 
дорог, судов, медицины, социальных лифтов, работы. Его не смущает 
инфляция, агрессивная риторика Украины против России. Ему плевать, 
что Украину целиком скупили глобальные корпорации, а украинские 
олигархи не оставляли в стране ни копейки. Он смотрит сквозь паль-
цы на то, что украинская женщина (русская женщина) превратилась в 
главный товар нации: суррогатные матери, проститутки и вебкамщи-
цы - это то, в чем Украина действительно преуспела.

Вся эта аргументация для ждуна битая. Потому что «Россия напала, 
а ВСУ их освободит». Здесь мы сталкиваемся именно с религиозным 
феноменом. У ждунов базовые человеческие инстинкты (выживание, 
питание, размножение) имеют меньшее значение, чем моральные.

Ждуны могут сидеть на крыше затопленного дома и отказываться 
от эвакуации. Ждуны могут выходить встречать ВСУ с хлебом-солью 
даже когда те наносят по ним ракетно-бомбовые удары, ждуны го-
товы совершать нерациональные поступки противоречащие их соб-
ственной природе, их происхождению и здравому смыслу.

Квинтэссенция ждунства, своеобразное обрезание в ждуны - это 
переход русского человека из русскоговорящей семьи на мову. 

И самое главное: появление ждуна как явления - это хорошая рабо-
та умных ребят из Киева и Вашингтона, а база, из которой появлялся 
ждун - это чудовищные провалы Российской внешней политики, мяг-
кой силы, национальной политики и тд. База для ждуна - ошибки Рос-
сии.

Старше Эдды
Теперь бы хотел без шуток и прибауток сказать о действительно важ-

ной вещи. Активизация противника на Белгородском пограничье про-
должается и на спад идти пока не будет. Да,пару дней стало меньше 
обстрелов,но это скорее связано с перегруппировкой врага и тем,что 
он решил использовать иные методы (бездумная потеря множества 

https://t.me/vysokygovorit/11951
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дорогостоящих боевых машин,в том числе западного образца,сдела-
ла свое дело). Видел в новостной ленте,что хохол собирается совер-
шить провокацию в форме российских войск и скажу,что добрые люди 
данную информацию подтверждают.

 Хохол действительно сформировал две штурмовые группы проры-
ва госграницы,в том числе усилил их боевиками из так называемого 
батальона «шейха Мансура»,под руководством М.Чеберолоевского. 
Боевики размещены в Купянске (до 300 человек),а также до двухсот 
человек в Печенегах Харьковской области. Вся эта банда будет дей-
ствовать под прикрытием флага выруси из РДК,ичкерийские боевики 
хотят использовать форму Росгврадии и подразделений Ахмат. При-
чём российскую форму по заказу спецслужб Украины сшили на фа-
бриках «Брэви» и «Экотец-3» в Полтавской области. 

Поддерживать боевиков в их налете на российскую территорию 
должны подразделения БПЛА,которые размещены в районе города 
Изюм Харьковской области. Военного смысла как всегда в задумках 
Мамкиного пирожка Буданова нет, его оружие-террор,причем самый 
примитивный. Все кому нужно знают о маскараде хохла и о том,что 
он намеревается предпринять.

Readovka
Зеленский объявил о создании украинского «трибунала по России» 

— Киев пытается отвлечь внимание от провала наступления ВСУ
Президент Украины объявил о создании некого украинского 

«спецтрибунала» по России для «наказания российских руководите-
лей». 

Раньше всех. Ну почти.
Подготовкой операции по уничтожению «Северного потока» руко-

водил главком ВСУ Валерий Залужный, пишет американская газета 
Politico. 

Как пишет газета, разведка Нидерландов получила информацию 
о «неизбежном нападении» на «Северный поток» из неназванного 
украинского источника в июне – за три месяца до того, как произошла 
серия подводных взрывов. 

Залужный руководил операцией, в которой участвовала небольшая 
группа водолазов, передвигавшаяся на паруснике, пишет издание.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

А, гляньте, коллеги, как «вдруг», практически на ровном месте, аме-
риканцы стали делать крайними за подрыв «Северных потоков» укра-
инцев. «Ровное место» называется «контрнаступ». Это, думаю, понят-
но. 

И как технично-то! С креативом! 
Выясняется, что они - американцы -даже отговаривали Киев от те-

https://t.me/readovkanews/60757
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ракта. Но не смогли.... Пытались, но, железным голосом Зеля сказал: 
«пшли вон, пиндосы, я тут решаю». Смешно, да. 

А то, что Шольц в этой схеме конченный дебил, так, похоже, это во-
обще никого не волнует. Тоже, кстати, сигнал. 

Если серьезно. 
Нет, это еще не разворот американской политики. И даже не его на-

чало. Это - намёк на разворот. 
Для полноценного разворота нам не только надо отбить этот контр-

наступ, но и аннулировать потенциал для второго удара через Днепр. 
Пока, кстати, я вижу на Запорожском фронте много техники и не так 
много людей. Людской потенциал для второго удара у них пока есть. 
И американцы это знают. Собственно, они всем этим и управляют. 

Но соломку на место, где будет происходить этот разворот, если и 
дальше дела на фронте пойдут так же тухло,  американцы уже раскла-
дывают. 

Думаю (только гипотеза), что-то интересное происходит в Вашинг-
тоне. Например, обсуждение условий «сдачи» Республиканской пар-
тией Трампа. Или что-то еще более значимое. Совпадение со встре-
чей Президента с военкорами, думаю, случайно. Хотя косвенно, - это 
ответ на некоторые сигналы. 

Но то, что этот «бульк» явно неслучаен по времени, - факт.

Раньше всех. Ну почти.
Служба военной разведки и безопасности Нидерландов (MVID) зна-

ла о намерениях властей Украины осуществить операцию по подрыву 
газопроводов «Северный поток» и «Северный поток - 2» еще в июне 
2022 года, сообщает нидерландская вещательная компания NOS. 

Результаты ее расследования, проведенного совместно с герман-
скими газетой Zeit и телеканалом ARD, говорят о том, что данная раз-
ведслужба еще в июне 2022 года получила «от своего источника на 
Украине» сведения о том, что власти бывшей советской республики 
готовятся реализовать план по подрыву газопроводов. 

События в сентябре 2022 года якобы «развивались именно по тому 
сценарию, который стал известен» нидерландской спецслужбе, отме-
чают в компании.

Царьград ТВ
Новая сказка США: в ЦРУ умоляли Киев не взрывать «Северные по-

токи»
ЦРУ предупреждало Украину, что не стоит взрывать газопроводы, 

пишет The Wall Street Journal со ссылкой на источники. Из материала 
следует, что западные лидеры с самого начала знали, кто виноват в 
подрывах.

Речь идёт о терактах, которые случились осенью минувшего года. 
СП-1 и СП-2, соединяющие Россию и Германию, были взорваны спец-
зарядами. При этом западные СМИ хором обвинили в этом Россию, 

https://t.me/bbbreaking/157782
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хотя это не имело никакого смысла. А западные лидеры разводили 
руками и заявляли, что не знают кто это мог сделать.

Всё резко изменилось после расследования Сеймура Херша. Он опи-
сал всю схему, по которой США устроили взрывы и даже описал глав-
ный мотив. В США боялись, что ЕС бросит Украину ради русского газа.

После этого расследование терактов внезапно сдвинулось с мёрт-
вой точки, и в деле оперативно был найден «украинский след». Те-
перь официальная версия гласит, что подрыв устроили «украинские 
олигархи, не связанные с Киевом». Однако эта версия вызвала у всех 
только смех. Из материала следует, что в Вашингтоне с самого начала 
знали, кто стоит за взрывом, но притворялись, что не в курсе.

Старше Эдды
То, что во взрыве Северного потока западные СМИ обвиняют За-

лужного косвенно говорит о том, что Валера не совсем дееспособен и 
сейчас вполне может отыграть роль мальчика для битья. Запад суров 
и чрезвычайно рационален. Туземец, который больше не может в пол-
ной мере выполнять свою функцию то, должен по максимуму отбить 
потраченные на него средства, даже в качестве компоста. Это касает-
ся абсолютно всей верхушки Украины и понимая это, киевские индей-
цы пытаются по максимуму показать свою важность и нужность, про-
должая поставлять пушечное мясо. Компостом быть не хочет никто.

Логика Маркова
Путин прямо сейчас общается с военкорами. Последний год именно 

военкоры стали голосом воюющей России. В какой то мере военкоры 
стали и совестью народа. Можно сказать, что военкоры стали полити-
ческими представителями настоящей России. Той России, которая не 
боится воевать и не боится сказать правду и не боится признать наши 
недостатки. 

Политическая бюрократия в лице и правительства и политических 
партий закостенела, выкинула ярких людей, которые говорят что ду-
мают.

В результате Путин встречается с военкорами как с носителями 
«окопной правды жизни».

МИГ России
Мы знакомы с несколькими участниками этой встречи. Молчать или 

приукрашивать реальность они точно не будут.
Тех, кто ради сомнительных аппаратных интриг занимался систем-

ной дискредитацией института военкорства, ждут нелегкие времена.

Байки из Спасской Башни
«Мы считали что мы - свои, буржуинские. Мы хотим быть в этой се-

мье, так называемых цивилизованных народов. И в НАТО я удочки за-
бросил - давайте рассмотрим эту возможность. Но - щелк оттуда. И 

https://t.me/vysokygovorit/11953
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даже рассматривать не стали. И ПРО давайте вместе сделаем? - Бум». 
Владимир Путин, президент России

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Разве можно забрасывать удочки на тех, кто ведет тебя за нос? Толь-

ко, что мечтать вступать в агрессивный блок, управляемый ЛГБТ - мог 
только морально близкий… Воистину, «язык его - враг его»…,

МИГ России
А кто там у нас ржал над военкорами, кто придумал называть их 

«военкуры»? Самые подробные ответы на вопросы о ходе СВО Путин 
дает именно им! Прям большая пресс-конференция о ходе спецопе-
рации.

Такой детальности не было с 24.02.2022

Владислав Угольный
Я придумал. Вопросы?

Vоенкор Котенок Z
Путин: цели СВО носят фундаментальный характер, ничего мы ме-

нять не будем.

Раньше всех. Ну почти.
Путин: если прилеты на территорию РФ продолжатся, Москва долж-

на будет рассмотреть создание на Украине санитарной зоны, чтобы 
они не могли достать нас

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Рассмотрит. В случае. Тьфу!

Сипров. Факты и комментарии
Слова Владимира Путина о возможности создания «санитарной 

зоны» для предотвращения обстрелов российской территории стали 
одним из самых важных заявлений главы государства по украинско-
му вопросу за период, прошедший с момента включения в состав Рос-
сии осенью прошлого года новых регионов - ДНР, ЛНР, Запорожской и 
Херсонской областей. «Санитарная зона» может стать таковой только 
в случае полного военного контроля со стороны России на этой тер-
ритории. Глубина этой санитарной зоны сейчас определяется макси-
мальной дальностью вооружения, которым располагает Киев. Если не 
брать в расчет старые советские реактивные БПЛА «Стриж» и «Рейс», а 
ориентироваться на максимальную дальность британских ракет Storm 
Shadow, то «санитарная зона» будет эффективной при глубине в 500-
600 километров. То есть, сегодня мы услышали осторожный намек на 
необходимость установления военного контроля над всем Востоком 
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и Югом Украины.

Логика Маркова
Путин отказался ответить на вопрос, до каких территорий пойдет 

Россия вперёд. Но отметил, что надо уважать желание Украины жить 
отдельным государством. И что для защиты территорий России от об-
стрелов понадобится сделать демилитаризованную зону на террито-
рии Украины. 

Но использовал термин Новороссия в отношении причерноморских 
областей. То есть Херсон и Запорожье это не Украина. 

И в общем высказался примерно так, что армии России не нужно 
возвращаться к Киеву. Это видимо значит, что 

1. Россия снимает цель смены режима на мирный. Ведь если мир-
ный режим, то зона безопасности на границе не нужна. 

2. Харьков брать не будут? Честно, если так, это было бы ошибкой. 
Харьков, огромный русский город, надо возвращать в Россию. Если 
харьковчане поймут, что Россия не будет бороться за Харьков, то они 
отвернутся от России.  Здесь требуется уточнение. Ждем уточнения.

3. Запад поймет эти слова Путина как просьбу о мире по той терри-
тории, где сейчас стоят войска.

Телестрим
Путин назвал буферную зону в Украине, которая должна не допу-

стить обстрелов территории российских регионов «санитарной зоной».
Это не оговорка. 
Тем самым Путин даёт понять, что «украинство» - это опасная пси-

хическая болезнь, поразившая украинское общество, которому сроч-
но требуются «санитары».

Самые эффективные «санитары» на данный момент сейчас трени-
руются в полевых лагерях ЧВК «Вагнер».

Colonelcassad
Для тех кто не понял - санитарная зона, в случае принятия решения 

о ее создании, требует проведения операции армейского уровня по 
занятию северных районов Харьковской, Черниговской и Сумской об-
ластей.

Старая площадь
Владимир Путин на встрече с военкорами заявил, что приход к вла-

сти на Украине Виктора Ющенко в 2004 году — тоже получился только 
благодаря госперевороту, к счастью обошлось без стрельбы, в отли-
чие от событий 2014 года.

Vоенкор Котенок Z
Еще из заявлений Владимира Путина (пост обновляется):
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— То, что происходит сейчас на Украине, никогда не устроит Россию;
— Россия планомерно занимается демилитаризацией Украины;
— Украинский ОПК скоро совсем перестанет существовать;
— Сначала Россию сначала «кинули» с Минскими соглашениями, а 

затем украинцы «выбросили» все достигнутые в марте 2022 года до-
говоренности после отхода российских войск от Киева;

— Украина проводит масштабное контрнаступление;
— Потери ВСУ приближаются к катастрофическим;
— Украинские потери составляют 25-30% от объема техники, кото-

рая была поставлена им из-за рубежа;
— Россия потеряла 54 танка;
— Киев стремился к катастрофе на Каховской ГЭС и наносил по ней 

удары из «Хаймарсов»;
— В российском пограничье воюют и несут большие потери поль-

ские пограничники;
— Россия быстро научилась бороться с беспилотниками в Сирии, 

здесь — тоже решаемая задача;
— Необходимо укреплять границу.

Логика Маркова
Путин о Зеленском: я вообще удивляюсь, как еврей может поддер-

живать неонацистов? Очень правильная постановка вопроса. 
Давно говорю, - наша пропаганда должна буквально десятки тысяч 

раз повторить формулу «Зеленский - президент еврей неонацист, уни-
кальный в мире подлец, предатель еврейского народа». Эту формулу 
должны помнить все, когда упоминается имя Зеленский. Президент 
еврей неонацист.

Байки из Спасской Башни
Интересно, что президентский сайт пока не выкладывает информа-

цию о встрече президента с военкорами. Отчитался только ТГ-канал.
Видимо, встреча была в большой степени сюрпризом даже для ап-

паратчиков Кремля.

РИА Новости
В армии были паркетные генералы, но очень быстро стало понят-

но, что они неэффективны, из тени начали выходить эффективные и 
нужные люди, надо их продвигать, заявил Путин

РИА Новости
России нужно расширять деятельность спецслужб, считает Путин

Царьград ТВ
Путин: Украина атакует по четырём направлениям

https://t.me/logikamarkova/6831
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Президент России Владимир Путин высказался по поводу начавше-
гося контрнаступления ВСУ. По словам главы государства, сейчас идёт 
атака Украины по четырём направлениям.

Напомним, русские войска уже несколько суток подряд отражают 
атаки ВСУ, которые начались после подрыва плотины Каховской ГЭС. 
Противник волнами бросает в бой солдат и технику, надеясь завалить 
телами русские позиции.

Украинским боевикам удалось занять несколько населённых пун-
ктов, но ценой тому стали огромные потери в людях и технике. При этом 
русские войска перешли в контратаку и теперь обнуляют все скром-
ные успехи ВСУ.

Логика Маркова
Путин подробно рассказал о контрнаступлении ВСУ 
1. Оно идет с 4 июня.
2. ВСУ в ходе наступления потеряли 160 танков и 360 бронемашин.
3. Россия потеряла 54 танка.
4. Разница в потерях ВСУ и армии России в людях огромная. При-

мерно 10/1. Причина- зависимые от Запада генералы ВСУ не жалеют 
солдат ВСУ. 

5. Еще одна причина больших потерь ВСУ  - мало помогают ране-
ным, бросают их на поле боя. В результате пропорция убитых и ране-
ных в ВСУ 50/50. Так редко бывает на войне.

6. В контрнаступлении ВСУ уже потеряли 25% - 30% поставленной 
западной техники.

7. Никаких серьезных успехов в контрнаступлении ВСУ нет.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Кажется, Владимир Владимирович внимательно слушает Конашен-

кова и считает его основным источником информации о ходе СВО. Тог-
да многое понятно.

Говорит ТопаZ #ШВО
Как думаете, Подоляка на этой встрече успел нарисовать Путину 

стрелочки с окружением Киева?

Анатолий Шарий
Уничтожение штаб-квартиры ГУР - разве это не ответ (на пересече-

ние красных линий)? — Путин
Подводной штаб-квартиры ГУР, замечу. Он просто верит тому, что 

ему докладывают, понимаете?

МИГ России
Решение вместо бесполезных пресс-конференций Путина провести 

большую встречу с военкорами — блестящее

https://t.me/logikamarkova/6834
https://t.me/strelkovii/5408
https://t.me/Topaz_Govorit/4848
https://t.me/ASupersharij/20407
https://t.me/mig41/26795
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Раньше всех. Ну почти.
Путин на вопрос, до каких территориальных границ РФ может пой-

ти: это зависит от потенциала контрнаступления Украины, у нас есть 
несколько планов

ДШРГ Русич
Надо с уважением относиться к существованию Украины, но это не 

повод к России относиться без уважения, заявил Путин.
Украина не должна существовать за счет РФ и на исторических рос-

сийских территориях, если не выстраиваются нормальные отношения, 
отметил президент.

А мы думаем нужно её тотальное уничтожение и принулительная 
русификация населения.

О каком уважение речь?

Холмогоров
Украина не должна существовать за счет России и исторических рус-

ских земель.
А на луне пусть существует.
Или в Канаду переедет

Раньше всех. Ну почти.
Мы не планировали Крымских событий, не планировали СВО, мы 

пытаемся прекратить вооруженный конфликт, нас заставили делать 
это вооруженным способом — Путин

Обыкновенный царизм
Опять обманули
Владимир Путин проводит встречу с лучшими людьми России — 

военкорами. Обошлось без финок НКВД, во всяком случае публично, 
но президент раскрыл очередные подробности того, как его кидали и 
обманывали. 

Путин удивился, «как человек, у которого в жилах течёт еврейская 
кровь, может поддерживать неонацистов». Речь, естественно, о Зе-
ленском. Тут Владимир Владимирович лучше бы пригласил полков-
ника Квачкова в качестве эксперта.

В очередной раз пояснил, что «мы считали, что мы свои буржуин-
ские, и в НАТО я удочки забросил, нас даже рассматривать не стали». 
Честно признался, что Россия в 2014 году на Донбассе даже пальцем 
не притрагивалась.

Также пояснил, что «то, что происходит сейчас на Украине, никогда 
не устроит Россию, здесь никогда не будет ничего неонацистского». И 
видимо для этого спецслужбы теперь будут работать активнее. Что им 
мешало до этого — вопрос открытый.

https://t.me/bbbreaking/157763
https://t.me/dshrg2/1002
https://t.me/holmogortalks/29422
https://t.me/bbbreaking/157771
https://t.me/ordinaryczarizm/2157
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«Россию просто надули и кинули с минскими соглашениями». Но 
зато «ОПК Украины скоро совсем перестанет существовать», ведь 
«Украина за это время потеряла свыше 160 танков и свыше 360 броне-
машин, есть еще потери, которых мы не видим». По подсчетам глав-
ного стратега, Путина, «Украина потеряла 25-30% от объемов постав-
ленной из-за рубежа техники».

Также уж теперь-то границы России будут укреплены. Поможет в 
этом «Ахмат». Правда перед этим Путин отметил, что Россия воева-
ла на Кавказе с «Аль-Каидой» (террористическая организация), ну да 
ладно.

Еще Путин заявил, что Россия — страна, а Украина — режим, что бы 
это ни значило. Также мы готовы забрать все снесенные памятники. 

Путин призвал не наказывать молодежь, а просвещать.
Также Владимир Владимирович прокомментировал слухи о моби-

лизации: «некоторые общественные деятели говорят, что нужно на-
брать ещё около миллиона, но это зависит от того, чего мы хотим». 
«Нужно ли нам идти на Киев? Если да, то нужна мобилизация, если 
нет, то нет. Сейчас необходимости в мобилизации нет». Все понятно.

Что с Херсоном и когда он вернется в Россию, президент пока так и 
не сказал.

Юрий Баранчик
Владимир Путин:
«Для ребят, которые воюют, непонятно зачем мы выпускаем это зер-

но», — Путин.
Президент отметил, что условия России по зерновой сделке не вы-

полняются и что Украина использует зерновой коридор для атаки на 
российские корабли.

Мы думаем сейчас о том, чтобы выйти из зерновой сделки.

Национальный Z Курс
Путин про борьбу с Западом и с США:
▪️Страны Запада являются «затухающими нациями».
▪️Мы не отказывались от переговоров, которые могут привести к 

мирному урегулированию.
▪️Если они хотят, чтобы конфликт завершился, Западу нужно прекра-

тить поставлять вооружения Украине.
▪️Они должны знать, что мы знаем. Мы ещё подумаем, что делать с 

этим.
США всё больше, практически напрямую, погружаются в конфликт. 

Провоцируют серьёзный вооруженный кризис в сфере безопасности. 
Потому что корректировка действий беспилотников, которые напада-
ют на наш военный корабль, это серьёзные вещи.

▪️На самом деле в США много людей со здоровой головой, они явно 
не хотят вести дело к Третьей мировой войне. Ведь в Третьей мировой 
войне победителей не будет, в том числе не победит Америка.

https://t.me/barantchik/10379
https://t.me/nationkurs/25842
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Оперативная линия
Лучшая цитата вторника:
«Наши войска были у Киева. Нам нужно туда возвращаться или нет? 

Я риторически вопрос задаю, ясно, что у вас ответа на него нет. Я сам 
только могу на него ответить.»

В.В.Путин.

Говорит Долгов 18+
Владимир Владимирович прям в точку сказал по поводу Киева. 
Нужно ли нам идти на Киев? Если да, то нужна мобилизация, если 

нет, то нет. Сейчас необходимости в мобилизации нет.
Собственно, открытка всем призывающим немедленно взять Киев. 

Работа в этом направлении ведётся профессиональными военными. 
А кто хочет ускорить процесс - может помочь в добровольном поряд-
ке. Военкоматы работают по графику.

Президент честно и открыто ответил на интересующий многих во-
прос. Можете соглашаться или нет, но в политике приходится мирить-
ся с существующей реальностью. Реальность пока вот такая. Мы все 
надеемся на позитивную динамику. И верим президенту и в прези-
дента.

Анатолий Шарий
Мне кажется, или военкоры фронтовые слегка угорают за столом?

Платон Беседин
Путин, в общем-то, подтвердил:
военкоры - жрецы нового пылающего времени.

Larkin
Ни одного реально достойного человека не вижу на этих кадрах. 

Возможно просто не с того ракурса снимают.
Сидят продавцы финок, отмыватели командировочных бабок, ал-

коголики и просто украинские бизнесмены (привет идейному хохлу 
Подоляке). Сидят и слушают фантастические истории про Аль-Каиду.

Аллё, очнитесь, какая на фиг Аль-Каида?! У нас идет тяжелейшая во-
йна, армия разделена на две враждующие между собой группиров-
ки, приток добровольцев околонулевой, права военнослужащих не 
соблюдаются, хохлы не только совершают диверсии и теракты на на-
шей территории, но и проводят публичные мероприятия против СВО. 
В Москве информационный фон такой, что машину с Z нельзя просто 
оставить во дворе – либерахи шины спустят. Весь шоубиз против стра-
ны, крупный бизнес сидит отмалчивается. Население не верит свод-
кам Минобороны, пресс-секретарь президента еженедельно кормит 
публику кринжовыми цитатами.

https://t.me/roy_tv_mk/3820
https://t.me/superdolgov/9506
https://t.me/ASupersharij/20411
https://t.me/pbesedin/2130
https://t.me/larkin_doc/12773
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В этой ситуации президент с журналистами и лидерами мнений дол-
жен в закрытом режиме обсуждать комплекс мер по наведению по-
рядка в информационной сфере. Лично должен раздать лещей всем 
нерадивым инфоцыганам, которые наживаются на войне. Вместо это-
го он сидит и травит анекдоты про американцев и Бин Ладена.

Кайфуйте.

«Черный полковник» В.Алкснис
Я очень расстроен встречей Верховного Главнокомандующего В.Пу-

тина с военкорами. 
Было сказано много слов, внушающих оптимизм. А по сути не было 

сказано ничего по реальной ситуации на фронте. 
Для меня было шоком, что президент совершенно не владеет си-

туацией на фронте, не знает какие территории находятся под нашим 
контролем, а какие контролируют ВСУ. 

Верховный Главнокомандующий заявил: «Смотрите, наши войска 
были у Киева. Во-первых, мы договорились [с Украиной], и получился 
неплохой договор о том, как можно мирными средствами урегулиро-
вать сегодняшнюю ситуацию, правда, они его выкинули, но все-таки 
за это время мы вышли туда, где мы сейчас стоим. А это практически 
вся Новороссия и значительная часть Донецка с выходом к Азовскому 
морю и к Мариуполю. И практически всё, за небольшим исключени-
ем, в Луганской Народной Республики».

Позвольте, Владимир Владимирович! Т.е. Вы утверждаете, что прак-
тически вся Новороссия уже освобождена и это позволяет Вам начать 
говорить, что объявленные цели СВО успешно выполняются и значит 
можно вести речь о завершении СВО?

Господин президент! Взгляните в энциклопедические словари и по-
читайте, что такое Новороссия? Тем более, что Вы начали употреблять 
это название еще в 2014 году.

Позвольте Вам напомнить , что Новороссия это часть территории 
нынешней Украины от Харькова до Одессы. 

А разве территория Харьковской области и город Харьков находят-
ся под нашим контролем?

А город Одесса и Одесская область тоже уже освобождены?
А город Николаев и Николаевская область вошли уже в состав Рос-

сийской Федерации?
А что означают Ваши слова «значительная часть Донецка»? А раз-

ве бывшая Донецкая область не входит в состав ДНР? Но ведь ШЕСТЬ-
ДЕСЯТ ПРОЦЕНТОВ ее территории все еще находится сегодня под кон-
тролем ВСУ. А мы уже пятнадцать месяцев не можем выбить украин-
скую армию из Марьинки и Авдеевки, по сути пригородов Донецка, 
откуда ежедневно ведется обстрел столицы Донбасса. А разве Сла-
вянск и Краматорск, как и сотни других населенных пунктов Донбасса 
уже освобождены?

О каком санитарном поясе Вы ведете речь, если мы оказались не в 

https://t.me/blackcolonel2020/967
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состоянии отогнать врага даже от Донецка, подвергая уже ДЕВЯТЬ ЛЕТ 
мукам, страданиям и угрозе гибели его жителей? 

После Ваших слов, которые я процитировал, я еще раз убедился, 
что наши дела плохи, если Верховный Главнокомандующий абсолют-
но не владеет ситуацией на фронте. И мне припомнился другой Вер-
ховный Главнокомандующий - Иосиф Виссарионович Сталин, которо-
му начальник Генерального штаба генерал Антонов ежедневно лич-
но докладывал ситуацию на фронтах Великой Отечественной войны 
с обязательным показом на картах. И Сталин знал эту ситуацию назу-
бок. 

Не хочу давать Вам советы, поскольку это очевидно бесполезно, но 
попробуйте завести у себя на стене в кабинете подробную карту бое-
вых действий на Украине, где ежедневно будут отмечаться все изме-
нения в ходе боевых действий. Которые желательно вносить Вам лич-
но после ежедневного доклада нынешнего начальника Генштаба ге-
нерала Герасимова или даже министра обороны Шойгу. Может тогда 
Вы не будете позорится на весь мир незнанием ситуации на фронте?

Холмогоров
Иногда почитаешь список участников некоторых мероприятий и по-

нимаешь, что ты тут мог бы быть, но тебя не позвали, потому что это 
мероприятие для Чистых, а ты - Нечистый. 

«Ужасный националист, фашист, русопет, фофудья».
Ужасный Русский.
И вот это отстутствие тебя прям воняет этим.
[нет, я не про встречу Путина с военкорами, я не военкор]

Сигналы
Встреча Путина с военкорами — это сеанс массового гипноза: «ос-

новные процессы идут в задуманном направлении, небольшие про-
блемы есть, но они решаются по мере возникновения».

Вопросов два: (1) как долго пастырь будет верить в силу своих слов; 
(2) как долго паства будет удовлетворена словами, а не действиями.

Друид
Разговор, и даже не совещание, Владимира Путина с российскими 

военкорами произвёл мощный смысловой и медийный эффект. Даже 
больший, чем февральское послание президента. Почаще бы В. Пути-
ну публично собираться и обсуждать насущные вопросы и проблемы, 
связанные с ходом СВО. Военкоры прекрасно справляются с задачей 
посредничества между президентом, армией и народом России.

Почему женщины убивают хохлов #ШВО
Из сегодняшних заявлений нашего гаранта:
С зерновой сделкой нас опять обманули. 
Надо с уважением относится к существованию кукраины. 

https://t.me/holmogortalks/29420
https://t.me/ausguck/1964
https://t.me/wisedruidd/5930
https://t.me/whydowomenkillhohols/18796
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Про выплаты тоже ничего не сказали и не донесли.
Я, блять, даже хуй знает как это комментировать

ЯнZен | #ШВО
А не надо это комментировать
Только портить
Сказать какой моральный дух сегодня в госпитале? А все ведь слу-

шали. 
Мягко говоря – оппозиционный

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сегодняшняя речь Верховного Некомандующего перед военкора-

ми мгновенно развеяла весь мой сдержанный оптимизм, возникший 
по результатам первой недели вражеского наступления. 

Я не могу охарактеризовать его иначе, нежели словами т.Швонде-
ра из «Собачьего сердца»: 

- «Это... какой-то позор!»

Логика Маркова
В общем, ясности не прибавилось. И это правильно, добавлю я. По-

тому что чем меньше враг знает о наших планах, тем лучше. А наши 
люди должны не столько знать о планах руководства, сколько выпол-
нять их, слаженно и энергично.

Комиссар Исчезает
Бывают дни, когда хочется прекратить читать новости, спрятаться 

под стол, закрыть руками голову и зажмуриться.

Кремлевский шептун
Российские военкоры, участвовавшие в сегодняшней встрече с Вла-

димиром Путиным, надеются, что теперь получат госфинансирование 
на свои проекты, а также получат реальный шанс пойти в политику.

Как сообщают знакомые с ситуацией источники, на встречу с Пу-
тиным своих представителей удалось продвинуть практически всем 
задействованным в освещении СВО медийным командам. «Так что, 
не исключено, что на федеральных каналах мы вскоре увидим персо-
нальные шоу отдельных военкоров. Очевидно, что освещать события 
они будут в выгодных для АП (и Минобороны) ключе. Насчет полити-
ческой карьеры военкоров сейчас прорабатываются все варианты — 
от прямого создания профильной партии до интеграции военных кор-
респондентов и блогеров в уже существующие политструктуры», — 
добавляют инсайдеры.

Холмогоров
Все военкоры на встрече с Путиным и я не могу понять, что сегодня 

https://t.me/rus_jansen/2484
https://t.me/strelkovii/5422
https://t.me/logikamarkova/6837
https://t.me/komissarischezaet/412
https://t.me/kremlin_sekret/11245
https://t.me/holmogortalks/29425


ОГЛАВЛЕНИЕ 452ТРИНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

с Макаровкой. А хотелось бы.

Вадим Шумилин
Главный посыл сегодняшней встречи: Путин не настроен на эскала-

цию, опасается окончательного срыва в чрезвычайщину, не хочет Ки-
ева и открытым текстом говорит, что его устраивает нынешняя «линия 
соприкосновения». В общем и целом, несмотря на дежурные жалобы 
по адресу коварных партнеров, это можно считать сигналом готовно-
сти к переговорам и, как минимум, заморозке конфликта (в терминах 
радикальных «зетников» - «договорнячку»).

Любопытно будет взглянуть на дальнейшее поведение цирковой 
труппы, именуемой системными российскими политиками. Если по-
сле сегодняшнего они не умерят воинского пыла и продолжат грозить 
ядреными бомбами и требовать похода в Карпаты, то с большой ве-
роятностью будут делать это уже не по наитию, а в соответствии с но-
вым-старым сценарием: изображать для заграницы картину, при ко-
торой в России есть лишь один адекватный человек, с которым мож-
но хотя бы надеяться договориться.

Рой ТВ - Максим Калашников
Мурз сообщает о мародерстве «вагнеров» (Ирмино, близ Стахано-

ва). Похищают и с пытками вымогают деньги у тех, кто вернулмя до-
мой по ротации. 

Пользуясь случаем, обращаюсь к руководству ЧВК. У вас есть ОСО 
(Особый отдел). Настоящий аналог инквизиции и эсбэков в в УНА-УН-
СО. Вы можете увезти и расстрелять тех, кто из больницы в самоволку 
за водкой ушел, списав все на боевые потери. Не пора ли вам заняться 
пресечением мародерства? Ведь вы тем самым рушите идею Русско-
го мира и даете козыри бандеровской пропаганде. Мол, вот он, РМ во 
всей красе. А мы – Европа… 

Черт, все приняло характер грязной гражданской войны с мерзкой 
криминализацией! У меня были нехорошие предчувствия еще 9 лет 
назад, когда один премьер ДНР вел себя как разнузданный «браток». 
Выкушивал по бутылке виски ежевечернее в номере-люкс «Донецк-пэ-
лэйс» и требовал проститутку. Ходил с портфелем из крокодиловой 
кожи и с пистолетом Стечкина. Ну почему из вас лезет мурло крими-
нальных 90-х? Я бы нашел способ навести порядок. Красные, знаете 
ли, умели бороться с мародерством и разложением войск. Вы пози-
ционируете «Вагнер» как альтернативу войскам МОРФ. Ой ли? И чем 
вы отличаетесь от Веневитина из 72-й бригады? 

Говорят, что убийц Игоря Магнушева (капитана Берега, для меня – 
Мангуста) посадили в башни из покрышек и подожгли их. Такими каз-
нями, кажется, в Африке балуются? 

Мое глубокое убеждение: все зашло слишком далеко. Жаль, я не 
главковерх. А то бы не остановился ни перед чем для наведения по-
рядка.

https://t.me/vshumilin/3896
https://t.me/roy_tv_mk/3831
https://t.me/wehearfromyanina/2083
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Мария Захарова
Генсек НАТО заявил, что мир станет опаснее, если РФ победит на 

Украине. Йенс Столтенберг считает, что спецоперация стала «нападе-
нием не только на Украину, но и на основные ценности, и на свобод-
ных людей повсюду».

На ценности напали тогда, когда на средства Вашингтона и Брюс-
селя дважды совершили госпереворот в Киеве. Вот тогда от демокра-
тических ценностей  ничего и не осталось. А сейчас группа кровавых 
клоунов под эгидой НАТО терроризирует весь мир.

Комиссар Исчезает
Мы живем внутри двойной политической драмы.
Ее первый слой понятен. Это очень тоскливо, когда вместо всего раз-

нообразия государственных и общественных институтов нам все вре-
мя, десятилетиями, приходится иметь дело только с тремя - КГБ, ма-
фией и вахтерами из будочки, которые просто хотят смотреть телеви-
зор, а их тут всякие отвлекают, шумят, вот при Сталине порядок был, 
не шумели.

КГБ, мафии и вахтеров (в нашем случае все это едино) - мало для 
полноценного государства.

Такая страна как Россия - это не склад, не гаражи, не автомойка где-
то на задах спальных районов за МКАДом, чтобы все это хозяйство 
уныло сторожить, крышевать, писать суконным языком отчеты и жа-
ловаться, что американцы нам гадят.

Россия, мягко говоря, заслуживает большего.
И потому, конечно, хочется политики, хочется классической запад-

ной республики (или монархии с республиканским фасадом, неваж-
но). Хочется нации и национализма, хочется парламента, осмыслен-
ного устройства страны и ее умного и красивого символического де-
кора, хочется ярких мотивирующих речей, заставляющих смеяться и 
плакать, хочется острой конкуренции за сердца избирателей, хочется 
университетов, судов, партий, профсоюзов, каких-то священников и 
шерифов из золотых американских времен или, если угодно, земцев 
из золотых времен русских, хочется национального капитала, хариз-
матичного офицерства, глубокого переживания своих государствен-
ных интересов, словом, гражданской активности хочется, но не такой, 
как у Каца и Гозмана, а - своей, русской, за родину, но именно граж-
данской, именно активности, а не вечного сна «уполномоченного» в 
будочке, который просыпается, ругает англосаксов и засыпает обрат-
но.

И тут вступает в дело второй слой нашей драмы.
Если бы все было так просто, что есть у нас список того, что нам нуж-

но - и взяли-поехали, то и проблема решалась бы созданием того, что 
у нас нет. 

К сожалению, я боюсь, что правда намного хуже.
Я подозреваю, что современный мир устроен таким образом, что 

«гражданское общество» и «демократическое государство» - это уже 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5613
https://t.me/komissarischezaet/413
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давно закрытые технологии, и вы просто не можете сделать их наци-
ональными, словно бы сейчас 1900 или 1950 (не у нас) год.

То есть как только вы изобретете нечто «активное», «современное», 
«гражданское», «конкурентное» и «харизматичное», как сразу ока-
жется, что перед вами Кац.

Нет, я не имею в виду этнический вопрос, Бог с ним.
Пусть у нас это будет Вася Иванов, но только оно - а что «оно»? а 

вот... пес его знает, что это такое! - так вот, оно так устроено, что и Вася 
Иванов тоже будет Кац.

Вспомните Навального.
Казалось бы, то, с чем он пришел где-то на рубеже нулевых и деся-

тых - это была мечта. Это была квинтэссенция всего, что я выше пере-
числил. А чем дело кончилось в его случае? Квислингом и Смердяко-
вым. 

И это, я хочу сказать, не случайно. Так теперь человека форматиру-
ет жизнь.

Становишься ты, например, «активистом», а дальше оказывается, 
что на затылке у любого «активиста» вшит специальный чип, а пульт 
от устройства - только в Йельском университитете или в кармане у Энн 
Эпплбаум, сочиняющей статью в Атлантик о вечной вине русских пе-
ред украинскими трансгендерами. 

Смеюсь, разумеется, но и не смеюсь.
Гражданственность не растет на пустом месте как лопух и подорож-

ник. Она нуждается в деньгах, знаниях, связях, всяких технических, 
информационных и прочих подпорках, - и если западный мир освоил 
все эти ресурсы и методы столетия назад, то он заставит вас переде-
лать ваше сообщение под нужды владельца корпорации, выпускаю-
щей телефон, с помощью которого вы это сообщение передаете, нет, 
даже не владельца, а вообще неизвестно кого, стоящего за этим вла-
дельцем на другом конце мира, - ну или он заблокирует вам телефон. 
И так во всем.

Иными словами, жить в мире ГБ и вахтеров - паршиво, но как орга-
низовать какой-то альтернативный им мир, и организовать так, чтобы 
его молниеносно не забрал кто надо и куда надо - это очень, очень се-
рьезная задача.

И решения у нее нет.
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ТЯЖКОЕ, НО НЕОБХОДИМОЕ РЕШЕНИЕ

СЕРГЕЙ КАРАГАНОВ
Доктор исторических наук, профессор, научный руководитель факультета миро-

вой экономики и мировой политики Национального исследовательского университе-
та «Высшая школа экономики», почётный председатель президиума Совета по внеш-
ней и оборонной политике

Поделюсь несколькими мыслями, которые вынашивал долго, и 
оформились они после недавней Ассамблеи Совета по внешней и обо-
ронной политике – одной из самых ярких за его 31-летнюю историю.

Растущая угроза
Наша страна, её руководство стоят, как мне представляется, перед 

тяжёлым выбором. Всё более очевидно, что столкновение с Западом 
не завершится, если мы одержим частичную или даже сокрушитель-
ную победу на Украине.

Если мы полностью освободим Донецкую, Луганскую, Запорожскую 
и Херсонскую области – это станет минимальной победой. Немного 
большим успехом станет освобождение в течение года-двух всего Вос-
тока и Юга нынешней Украины. Но всё равно останется её кусок с ещё 
более озлобленным ультранационалистическим населением, накачи-
ваемым оружием – кровоточащая рана, угрожающая неизбежными 
осложнениями, снова войной. Едва ли не худшая ситуация может сло-
житься, если ценой чудовищных жертв мы освободим всю Украину и 
останемся на развалинах с по большей части ненавидящим нас насе-
лением. На его «перевоспитание» уйдет не одно десятилетие.

Любой из перечисленных вариантов, особенно последний, будет 
отвлекать Россию от остро необходимого сдвига её духовного, эконо-
мического, военно-политического центра к Востоку Евразии. Мы за-
стрянем на бесперспективном западном направлении. А территории 
нынешней Украины, в первую очередь центральные и западные, будут 
оттягивать на себя ресурсы – управленческие, человеческие, финан-
совые. Эти регионы были глубоко дотационными и в советские вре-
мена. Вражда с Западом продолжится, он будет поддерживать вяло-
текущую партизанскую гражданскую войну.

Более привлекательный вариант – освобождение и воссоединение 
Востока и Юга, и навязывание остаткам Украины капитуляции с пол-
ной демилитаризацией, созданием буферного, дружественного госу-
дарства. Но такой исход возможен только если и когда мы сможем 
сломить волю Запада к натравливанию и поддержке киевской хунты, 
заставим его стратегически отступить.

И тут я подхожу к важнейшему, но почти не обсуждаемому вопросу. 
Глубинная, даже основная причина украинского кризиса, как и многих 
других конфликтов в мире, общего повышения военной угрозы – уско-
ряющейся провал современных правящих западных элит, созданных 
туром глобализации последних десятилетий – по большей части ком-
прадорских в Европе (компрадорами португальские колонизаторы на-

https://globalaffairs.ru/articles/tyazhkoe-no-neobhodimoe-reshenie/


ОГЛАВЛЕНИЕ 456ТЯЖКОЕ, НО НЕОБХОДИМОЕ РЕШЕНИЕ

зывали обслуживавших их местных торговцев – С.К.). Этот провал со-
провождается беспрецедентно быстрым изменением соотношения 
сил в мире в пользу Глобального большинства, экономическим локо-
мотивом которого выступают Китай и частично Индия, а на роль воен-
но-стратегической опоры история выдвинула Россию. Это ослабление 
приводит в ярость не только имперско-космополитические элиты (Бай-
ден и Ко), но пугает и имперско-национальные (Трамп). Запад теряет 
имевшуюся у него на протяжении пяти веков возможность высасы-
вать богатство из всего мира, навязывая, в первую очередь грубой си-
лой, политические, экономические порядки и устанавливая своё куль-
турное доминирование. Так что быстрого окончания развёртываемой 
Западом оборонительной, но агрессивной конфронтации ожидать не 
приходится. Этот обвал моральных, политических и экономических 
позиций назревал с середины 1960-х, был прерван крахом СССР, но с 
новой силой возобновился в 2000-х (вехами стали поражения амери-
канцев и их союзников в Ираке, Афганистане, а также 2008 г. – начало 
кризиса западной экономической модели).

Чтобы остановить это лавинообразное скольжение вниз, Запад вре-
менно консолидировался. США превратили Украину в ударный кулак, 
чтобы, используя её, связать руки России – военно-политическому 
стержню освобождающегося от оков неоколониализма незападного 
мира. В идеале американцы хотели бы, конечно, просто взорвать нашу 
страну, кардинально ослабив таким образом и поднимающуюся аль-
тернативную сверхдержаву – Китай. Мы, то ли не понимая неизбеж-
ности столкновения, то ли, копя силы, замешкались с упреждающим 
ударом. Да к тому же, следуя в русле современной, в основном запад-
ной военно-политической мысли, неосмотрительно завысили порог 
применения ядерного оружия, неточно оценили ситуацию на Украи-
не и не совсем удачно начали спецоперацию.

Проваливаясь внутри, западные элиты стали активно подкармли-
вать сорняки, пробившиеся на почве семидесятилетнего благополу-
чия, сытости и мира – все эти античеловеческие идеологии: отрица-
ние семьи, родины, истории, любви между мужчиной и женщиной, 
веры, служения высшим идеалам, всего того, что составляет сущность 
человека. Пропалывают тех, кто сопротивляется. Цель – манкуртизи-
ровать людей, чтобы уменьшить их способность сопротивляться всё 
более очевидно несправедливому и вредному для человека и чело-
вечества, современному «глобалистскому» капитализму.

Попутно ослабевшие США добивают Европу, другие зависимые от 
них страны, пытаясь бросить их в топку конфронтации вслед за Украи-
ной. Элиты в большинстве этих государств потеряли ориентиры и, па-
никуя из-за провала собственных позиций внутри и вовне, послушно 
ведут свои страны за заклание. При этом из-за большего провала, ощу-
щения бессилия, многовековой русофобии, деградации интеллекту-
ального уровня и утраты стратегической культуры, их ненависть едва 
ли не яростнее чем в США.

Вектор развития большинства стран Запада однозначно пока-
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зывает на движение к новому фашизму и (пока) «либеральному» 
тоталитаризму.

Дальше, и это самое главное – там будет только хуже. Перемирия 
возможны, но замирение – нет. Злоба и отчаяние продолжат волноо-
бразно и с манёврами нарастать. Этот вектор движения Запада служит 
однозначным признаком дрейфа в сторону развязывания Третьей ми-
ровой войны. Она уже начинается и может разгореться в полноцен-
ный пожар из-за случайности или растущей некомпетентности и без-
ответственности правящих кругов Запада.

Внедрение искусственного интеллекта, роботизации войны увели-
чивает угрозу непреднамеренной эскалации. Машины могут выйти из-
под контроля растерянных элит.

Ситуация усугубляется «стратегическим паразитизмом» – за 75 лет 
относительного мира люди забыли ужасы войны, перестали бояться 
даже ядерного оружия. Повсеместно, но особенно на Западе, ослаб 
инстинкт самосохранения.

Я многие годы занимался историей ядерной стратегии и пришёл 
для себя к однозначному, пусть и звучащему не совсем научно, выво-
ду. Появление ядерного оружия – результат вмешательства Всевышне-
го, который ужаснулся, увидев, что люди, европейцы и примкнувшие 
к ним японцы, развязали на протяжении одного поколения две миро-
вые войны, унёсшие десятки миллионов жизней, и вручил человече-
ству оружие Армагеддона, показал потерявшим страх перед адом, что 
он существует. На этом страхе покоился относительный мир последних 
трех четвертей века. Теперь этот страх пропал. Происходит немысли-
мое с точки зрения прежних представлений о ядерном сдерживании 
– правящие круги группы стран в припадке отчаянной ярости развяза-
ли полномасштабную войну в подбрюшье ядерной сверхдержавы.

Страх ядерной эскалации нужно восстанавливать. Иначе человече-
ство обречено.

Сейчас на полях Украины решается не только и даже не столько ка-
кими будут Россия, будущий миропорядок. Но и то, сохранится ли при-
вычный нам мир вообще или на планете останутся радиоактивные ру-
ины, отравляющие остатки человечества.

Сломав волю Запада к агрессии, мы не только спасем себя, оконча-
тельно освободим мир от длившегося пять веков западного ига, но и 
спасем всё человечество. Подтолкнув Запад к катарсису и отказу его 
элит от гегемонии, мы заставим его отступить раньше, чем случится 
всемирная катастрофа. Человечество получит новый шанс на разви-
тие.

Предлагаемое решение
Естественно, впереди тяжёлая борьба. Нужно решать и внутренние 

проблемы – избавиться наконец от западоцентризма в умах и от за-
падников в управленческом слое, от компрадоров и свойственного им 
мышления. (Впрочем, тут Запад, сам того не желая, нам вовсю помога-
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ет). Трёхсотлетний вояж по Европам дал нам немало полезного, помог 
сформировать нашу великую культуру. Будем бережно сохранять, раз-
умеется, европейское наследие в ней. Но пора возвращаться домой, 
к самим себе. Начать, пользуясь накопленным багажом, жить своим 
умом. Наши друзья мидовцы недавно совершили настоящий прорыв, 
назвав Россию в Концепции внешней политики государством-цивили-
зацией. Добавил бы – цивилизацией цивилизаций, открытой и Севе-
ру, и Югу, Западу и Востоку. Сейчас главное направление развития – 
Юг, Север, в первую очередь – Восток.

Конфронтация с Западом на Украине, как бы она ни завершилась, не 
должна отвлекать нас от стратегического внутреннего движения – ду-
ховного, культурного, экономического, политического, военно-поли-
тического – к Уралу, Сибири, Великому океану. Нужна новая урало-си-
бирская стратегия, включающая в себя несколько мощных духоподъ-
емных проектов, в том числе, безусловно, создание третьей, располо-
женной в Сибири столицы. Это движение должно стать частью остро 
необходимого формулирования наконец «русской мечты» – образа 
той России и того мира, к которому хочется стремиться.

Много раз писал, и не я один, – великие государства без большой 
идеи перестают быть таковыми или просто уходят в никуда. История 
усыпана тенями и могилами держав её потерявших. Эту идею нужно 
создавать сверху, не полагаясь, как делают глупцы или лентяи, на то, 
что она придёт снизу. Она должна отвечать глубинным ценностям и 
стремлениям народа и, главное, вести всех нас вперёд. Но формули-
ровать её – обязанность элиты и руководства страны. Затягивание с 
выдвижением такой идеи-мечты недопустимо затянулось.

Но для того, чтобы будущее состоялось, нужно превозмочь со-
противление сил прошлого – Запада. Если этого не сделать, поч-
ти наверняка начнётся полномасштабная и, наверное, последняя 
для человечества Мировая война.

И тут я подхожу к самой трудной части этой статьи. Мы ещё год-два-
три можем воевать, жертвуя тысячами и тысячами лучших своих муж-
чин и перемалывая десятки и сотни тысяч попавших в трагическую 
историческую ловушку жителей той территории, что сейчас называет-
ся Украиной. Но эту военную операцию нельзя закончить решитель-
ной победой без навязывания Западу стратегического отступления или 
даже капитуляции. Мы должны заставить Запад отказаться от попыток 
повернуть историю вспять, отказаться от потуг на глобальное домини-
рование и принудить его заняться собой, перевариванием своего ны-
нешнего многоуровневого кризиса. Грубо выражаясь, нужно, чтобы 
Запад просто «отвалил» и не мешал России и миру идти вперёд.

А для этого необходимо восстановить в нём утраченное чувство са-
мосохранения, убедив, что попытки измотать Россию натравливани-
ем на неё украинцев, контрпродуктивны для самого Запада. Придёт-
ся восстанавливать убедительность ядерного сдерживания, понижая 
недопустимо задранный порог применения ядерного оружия, расчёт-
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ливо, но быстро идя вверх по лестнице сдерживания-эскалации. Пер-
вые шаги уже сделаны соответствующими заявлениями президента и 
других руководителей, началом развёртывания в Белоруссии ядерно-
го оружия и его носителей, повышением боеспособности сил стратеги-
ческого сдерживания. Ступеней на этой лестнице немало. Я насчитал 
десятка два. Дело может дойти и до предупреждения соотечественни-
ков и всех людей доброй воли о необходимости покинуть места про-
живания вблизи объектов, которые могут стать целями ядерных уда-
ров в странах, оказывающих непосредственную поддержку киевскому 
режиму. Противник должен знать, что мы готовы нанести упреждаю-
щий удар возмездия за все его нынешние и прошлые агрессии, чтобы 
предотвратить сползание к глобальной термоядерной войне.

Много раз я говорил и писал, что, если правильно построить страте-
гию устрашения и даже применения, риск «ответного» ядерного, да и 
любого другого удара по нашей территории можно свести к миниму-
му. Только если в Белом доме будет сидеть безумец, да к тому же не-
навидящий свою страну, Америка решится на удар в «защиту» евро-
пейцев, навлекая на себя ответ, жертвуя условным Бостоном ради ус-
ловной Познани. И об этом и в США, и в Европе прекрасно знают, про-
сто предпочитают не думать. Да и мы содействовали этому бездумию 
своими миролюбивыми заявлениями. Изучив историю американской 
ядерной стратегии, я знаю, что после обретения СССР убедительной 
способности к ответному ядерному удару Вашингтон не рассматри-
вал всерьёз, хотя на публике и блефовал, возможность применения 
ядерного оружия по советской территории. Если возможность приме-
нения ядерного оружия и рассматривалась, то только по «наступаю-
щим» советским войскам на территории Западной Европы. Знаю, что 
канцлеры Коль и Шмидт бежали из бункеров, как только на учениях 
вставал вопрос о таком применении.

Идти по лестнице сдерживания-эскалации нужно достаточно бы-
стро. Учитывая вектор развития Запада – деградацию большинства его 
элит – каждый следующий их призыв некомпетентнее и более идео-
логически зашорен, чем предыдущие. И пока не приходится ожидать, 
что на смену этим элитам придут более ответственные и разумные. 
Это произойдёт только после катарсиса – отказа от амбиций.

Нельзя повторить «украинский сценарий». Мы не слушали четверть 
века тех, кто предупреждал, что расширение НАТО приведёт к войне, 
пытались оттянуть, «договориться». И в результате получили тяжёлый 
вооружённый конфликт. Сейчас цена нерешительности – на порядок 
выше.

Но что, если не отступят? Уже окончательно потеряли чувство само-
сохранения? Тогда придётся бить по группе целей в ряде стран, чтобы 
привести в чувства потерявших разум.

Это морально страшный выбор – мы применяем оружие Бога, 
обрекая себя на тяжкие духовные потери. Но если этого не сде-
лать, не только Россия может погибнуть, но скорее всего закон-
чится вся человеческая цивилизация.
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Придётся делать этот выбор самим. Даже друзья и сочувствующие 
поначалу не поддержат. Если бы я был китайцем, я бы не хотел слиш-
ком скорого и решительного прекращения конфликта, поскольку он 
оттягивает силы США и даёт возможность накапливать силы для ре-
шающей схватки – прямой или, в соответствии с лучшими заветами 
Сунь-цзы, заставив противника отступить без боя. Выступил бы и про-
тив применения ядерного оружия потому, что подъём противостоя-
ния на ядерный уровень означает сдвиг в сферу, где моя страна (Ки-
тай) ещё слаба. Кроме того, решительные действия не в русле китай-
ской внешнеполитической философии, делающей упор на экономи-
ческие факторы (при накоплении военной мощи), избегающей пря-
мой конфронтации. Я бы поддерживал союзника, обеспечивая ему 
тыл, но укрывался бы за его спиной, не вмешиваясь в схватку. (Впро-
чем, возможно, я недостаточно понимаю эту философию и приписы-
ваю китайским друзьям мотивы им несвойственные). Если бы Россия 
применила ядерное оружие, китаец осудил бы её. Но и порадовался 
бы в душе, что по реноме и позициям США нанесён мощный удар.

А какова была бы наша реакция, если бы (не дай Бог!) Пакистан на-
нёс удар по Индии или наоборот? Ужаснёмся. Огорчимся, что ядер-
ное табу нарушено. А потом займёмся помощью пострадавшим и со-
ответствующим изменением своей ядерной доктрины.

Для Индии, других стран Мирового большинства, в том числе ядер-
ных (Пакистан, Израиль), применение ядерного оружия малоприем-
лемо, как по моральным соображениям, так и по геостратегическим. 
Если оно будет применено и «успешно», обесценится ядерное табу – 
представление о том, что такое оружие нельзя применять ни в коем 
случае и что его использование – прямой путь к ядерному Армагед-
дону. Мы вряд ли может рассчитывать на быструю поддержку, даже 
если на Глобальном Юге многие почувствуют удовлетворение от раз-
грома их бывших угнетателей, грабивших, творивших геноциды, навя-
зывавших чуждую культуру.

Но в конечном итоге победителей не судят. А спасителей благода-
рят. Европейская политическая культура добра не помнит. Но в осталь-
ном мире с благодарностью вспоминают, как мы помогали китайцам 
освободиться от зверской японской оккупации, колониям – сбросить 
колониальное иго. Если нас не поймут поначалу – появится ещё боль-
ше стимулов заняться самосовершенствованием. Но всё-таки велика 
вероятность, что удастся победить, образумить противника без край-
них мер, заставить его отступить. А через несколько лет занять пози-
цию за спиной Китая, как он сейчас стоит за нашей, поддерживая его 
в схватке с США. Тогда эта схватка может обойтись без большой вой-
ны. И мы вместе победим на благо всем, в том числе жителям запад-
ных стран.

И тогда Россия и человечество через все тернии и травмы пойдут 
к будущему, которое мне видится светлым – многополярным, много-
культурным, многокрасочным, дающим возможность странам и на-
родам строить свою собственную и общую судьбу.
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Северные Потоки,
• Где располагать будущую санитарную зону,
• Бахать ядерным оружием по Польше или не бахать,
• Так что же вчера сказал Путин,
• Загадочный случай с Адамом Делимхановым,
• Что случилось под Кременной,
• Проваленное наступление продолжается,
• Интересное заявление Лукашенко о стамбульских переговорах

BRIEF
Путин подписал закон об изъятии загранпаспортов у российских при-

зывников. После уведомления о запрете на выезд граждане должны 
будут сдать свои паспорта в течение 5 дней. Такая практика распро-
страняется и на военных, ушедших в отставку: они должны сдавать 
паспорта на хранение в ФСБ на 5 лет. Поправки также предусматрива-
ют изъятие паспортов в случаях работы с важными сведениями, служ-
бы в ФСБ, отбытия наказания, уклонения от наложенных судом обяза-
тельств, предоставления ложных сведений и банкротства. Теперь по-
граничники прямо на границе могут изымать загранпаспорта на гра-
нице у лиц, которым запрещен выезд.

Логика Маркова
США и НАТО сейчас усиленно распространяют новую версию взры-

ва газопровода Северный Поток.
1. Якобы газопровод взорвала военная разведка Украины по при-

казу Залужного. А ЦРУ знало об этом плане, отговаривало Залужного, 
но не смогла отговорить. 

2. Эта версия вранье.
3. Цель этой новой версии - дать альтернативу версии Херша, по ко-

торой теракт на газопровода провели спецслужбы США. И этой то вер-
сии Херша сейчас верит весь мир.

4. Фантастично звучит, что США отговаривали Залужного, но не смог-
ли. Все знают, что Украина это марионетка США и Залужный выполня-
ет приказы США. 

5. Непрофессионально выглядит версия, что ЦРУ отговаривала гла-
ву ВСУ, потому что профессионалы знают, что это не компетенция ЦРУ. 
ЦРУ контролирует СБУ, а ГУР МО Украины под руководством РУМО 
США, а Залужный подчинен Пентагону. 

6. Что заслуживает внимания, - Вашингтон перестал врать, что га-
зопровод взорвали украинские активисты, не связанные с правитель-
ством. Так Вашингтон показал, что все, кто повторял несколько меся-

https://t.me/rusbrief/125867
https://t.me/logikamarkova/6844
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цев эту версию Вашингтона, и лгуны и политически коррумпированы 
и глупы.

7. И главное - Вашингтон признал, что это государственный терро-
ризм. Что государственный терроризм теперь это новая норма. И что 
спецслужбы США и других стран НАТО причастны к государственному 
тероризму.

8. России пора понять, что терроризм сейчас не оружие слабых, а 
оружие сильных и уверенных в себе. Это прямо говорит Вашингтон.

АДЕКВАТ Z
С очередной волной в западных медиа, уверяющей, что на самом-то 

деле «Северные потоки» взорвали бандеровцы с парусника, самый 
интересный вопрос - кому она вообще адресована.

Если нам, то это заведомо бессмысленно - мы свой вывод давно 
сделали, огласили его с самого верха и менять не будем.

Если европейским элитам, то до них хозяйское мнение доводится в 
совсем иных формах. Эти формы перед первой волной по той же теме, 
что прошла несколько месяцев назад, все видели: Шольц метнулся ка-
банчиком через Атлантику с неплановым визитом с непубличной по-
весткой, где ему и было доведено, что ему - и всем - теперь полагает-
ся думать по предмету.

Если широкой европейской публике, способной, не подавившись, 
сожрать и не такое - то в этой среде такая волна способна породить 
только дополнительные крайне невосторженные чувства к чубатым. 
У немцев в первую очередь.

И методом исключения получается, что таким образом, скорее все-
го, американской администрации зачем-то понадобилось попытать-
ся отмыться прямо сейчас. В глазах собственного общественного мне-
ния. Пренебрегая любыми издержками этого перевода стрелок в пер-
спективе.

Почему это зачесалось именно сейчас, вопрос к американистам.

Дмитрий Медведев
Два добрых утренних соображения 
1. Вчера Президент России сказал о необходимости создания деми-

литаризованной (санитарной) зоны в целях безопасности нашей стра-
ны. С учётом вражеских решений о поставке киевскому режиму всё 
более дальнобойных видов оружия такая линия должна проходить по 
границам Львова (польского Лемберга), чтобы сыграть реальную за-
щитную роль. Тогда это и будут новые безопасные границы того, что 
раньше называли «страна 404».

 2. Если исходить из доказанности соучастия западных стран в под-
рыве «Северных потоков», то у нас не осталось никаких, даже мораль-
ных, ограничений воздерживаться от уничтожения кабельной связи 
наших врагов, проложенной по дну океана.

https://t.me/politadequate/7623
https://t.me/medvedev_telegram/338
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НОД Москва
Полностью верное решение!  А для защиты русско-киевской сани-

тарной зоны, должна быть зона по границе с Польшей.

Сергей Миронов
«Санитарный коридор» закончится «стенкой» для Зеленского и его 

шайки!
Как только в прошлом году начались обстрелы приграничных ре-

гионов, я предложил создать на территории Украины «коридор безо-
пасности» или «санитарный коридор» вдоль наших рубежей. Поэто-
му я поддерживаю заявление Президента России о планах создания 
санитарной зоны на таком удалении, с которого невозможно было бы 
доставать наши города и села.

И я убежден, что это единственный способ защитить жизнь и иму-
щество мирного населения приграничных областей РФ.

Операция по занятию столь обширной зоны означает открытие но-
вого фронта протяженностью в сотни километров и, по сути, начало 
решающей фазы СВО. Очевидно, по этой причине принятие такого ре-
шения даётся непросто. Однако, если бандеровцы не прекратят свои 
террористические атаки против Белгородчины и других областей, у 
нас не останется другого выбора. И тогда пусть пеняют на себя, пото-
му что такой поворот событий значительно ускорит падение преступ-
ного режима Зеленского и его шайки.

Юрий Баранчик
Кто будет санитаром в санитарной зоне на Украине?
Реплика Владимира Путина о необходимости санитарной зоны в 

Черниговской, Сумской и Харьковской областей предсказуемо поро-
дила волну трактовок.

Санитарная зона на Украине — это зона, в которой не будут разме-
щаться средства огневого поражения, которые могут поражать терри-
торию России, сообщил глава комитета ГД по обороне Андрей Карта-
полов. Добавив, что сейчас рано говорить, как ее создавать, и кто ее 
будет контролировать.

Дмитрий Медведев уточнил, что санитарная зона должна прохо-
дить до Львова. Как ни странно, но это более реалистичный прогноз.

На вооружении у ВСУ сейчас находятся огневые средства пораже-
ния (наземного и воздушного базирования), способные бить киломе-
тров на 500. Это больше, чем от Киева до Новой Каховки, а значит всё 
оружие такого рода должно быть не ближе Житомира. А то и откро-
венно-западноукраинского Хмельницкого, потому что от Житомира по 
прямой до российской границы всего то километров 300.

Как и кем обеспечивать санитарную зону? Тоже вопрос открытый. 
Это может быть либо добровольно-принудительная демилитаризация 
Украины в рамках мирных договоренностей. Шансы на это есть только 
после того, как армия Киева будет ликвидирована, как класс, в боях. 

https://t.me/nodmos/10247
https://t.me/mironovonline/7644
https://t.me/barantchik/10397
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Тогда Западу действительно будет дешевле договориться о таком ста-
тус-кво, чтобы хоть политически сохранить Украину в качестве субъек-
та международного права.

Или же санитарная зона может возникнуть в результате действий 
ВС РФ. Но для этого всё же потребуется мобилизация, без которой та-
кую территорию не очистить.

Плюс, нужно думать уже сейчас не о стратегической буферной зоне, 
а подушке безопасности «прямо уже». Нужно же отодвинуть враже-
скую артиллерию от многострадального белгородского Шебекино, 
Курской и Брянской областей.

Поэтому санитарную зону минимально-необходимого масштаба 
придется устанавливать силой. А вопрос безопасности до Львова остав-
лять на потом.

Забавно, что весь дискурс проблемы выглядит точно так же, как и 
повод для начала СВО: гарантии безопасности, методы их обеспече-
ния и сфера, на которую они распространяются. Тогда мы на них внят-
ных ответов не нашли. Возможно, получится теперь.

Логика Маркова
Сергей Караганов, один из самых известных в мире российских экс-

пертов по внешней политике, предложил, что России разумно исполь-
зовать тактическое ядерное оружие. 

Использование ТЯО  позволит резко сократить потери России в боях, 
которые уже идут полтора года и могут идти еще долго.

Использования ТЯО позволит убрать надежды Запада на военную 
победу над Россией в рамках украинского театра военных действий.

Использования ТЯО позволит восстановить в сознании западных 
элит идею красных линий, которая сейчас у них ушла из-за слишком 
умеренных действий России. Восстановит страх перед Россией, кото-
рый у них исчез.

В целом использование ТЯО позволит выиграть войну и достаточно 
быстро.

Для начала предлагается назначить военные  цели ТЯО и предло-
жить всем покинуть эти точки.

АДЕКВАТ Z
Что касается всего, чем в последние день-два переполняется инфо-

поле про наше тактическое ядерное оружие и перспективы его при-
менения, включая превентивное.

Есть сценарии, в которых это произойдет? Есть. 
Каковы они? Прямой военный конфликт с регулярными силами 

НАТО, будь то на Украине и/или в Белоруссии.
Можем ли такой конфликт начать мы? Нет, не можем, первый ход в 

нем способен сделать только противник.
Допускаем ли мы, что противник в принципе способен обезуметь 

до такой степени? Да, допускаем - не считаем эту вероятность высо-

https://t.me/logikamarkova/6840
https://t.me/politadequate/7624
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кой, но и не считаем нулевой, и риторика с нашей стороны по предме-
ту в первую очередь объясняется именно этим.

Возможен ли запуск такого сценария, если с цепи сорвется не НАТО 
в целом, а поленья со шпротами? Самый непростой вопрос. По букве 
нашей ядерной доктрины - нет. По факту - изолированным такой срыв 
с цепи почти наверняка сможет оставаться очень недолго, потому что 
перед противником быстро встанет дилемма: или бросать карты и ути-
рать морду, или эскалироваться вширь. И именно на этом шаге или в 
условиях его вероятной неизбежности как раз может быть возмож-
ным разное.

И именно такое развитие событий мы, как видится, и стараемся про-
филактировать в первую очередь. Не только словом, но и делом.

Ватфор | Автострадный think tank
Сергей Александрович Караганов предлагает  перестать мять сись-

ки и уже наконец бахнуть. Для начала по Польше, а дальше как пой-
дет. И после этого, мол, от нас отвалят, и заживем мы долго и счастли-
во. 

Если отвалят, хорошо. А если нет? Тогда наши действия очень быстро 
приведут к тому самому уничтожению человечества, которого Сергей 
Александрович стремится избежать. Это первое. 

Второе. Наше главное достижение с начала СВО — большая часть 
мира признала, что мы в своем праве: либо явно, как Китай — либо 
молчаливо, потому что им, в общем, все равно. 

Именно это дает нам шанс не просто жить, но развиваться и бога-
теть на фоне новой нормы, какой стал горячий конфликт у наших гра-
ниц и с нашим участием. 

Не нужно ставить это достижение под угрозу, начиная ядерную во-
йну, тем более, что в обычном конфликте мы пока неплохо держимся. 
ТЯО все же стоит оставить на случай конвенциональной атаки НАТО на 
Калининградскую область, Белоруссию и так далее, и там уже приме-
нять без колебаний.

…а вот публичные ядерные испытания устроить было бы полезно. 
На Новой Земле, с трансляциями и стримами в 5д-формате. Другие 
ядерные державы, скорее всего, присоединятся, а остальной мир при-
задумается, кто есть кто в этом конфликте и куда все это может зайти.

Ну а в ожидании ядерного шоу можно устроить апокалипсис по пе-
реписке, почему бы и нет. Провокация вышла на пять баллов.

НОД Москва
Представим, что Россия нанесла ядерный тактический удар по Ев-

росоюзу, получила в ответ такой же. (У государств Евросоюза нет суве-
ренитета, а значит права испугаться, это вассалы США). А США, по Ка-
раганову неприкосновенны.

Вопрос, кто от этого выиграет?
• США, они этого и хотят

https://t.me/vatfor/8643
https://t.me/nodmos/10253
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• Россия
• Евросоюз
• Караганов - попечительский совет института в Лондоне. Поэтому 

и предлагает ударить сильно, но мимо.

Пинта разума
Прежде, чем «бахнуть» ядерным оружием по Польше и вообще при-

менить его в каком-либо формате, неплохо бы провести масштабные 
ядерные испытания на Новой Земле. Или хотя бы выйти из «зерновой 
сделки».

Чёрный Прапор
Придётся всю Европу стереть в пыль – от Варшавы до Атлантики. Та-

кие возможности у нас есть! После этого можно будет посмотреть, от-
важатся ли США дальше вести ядерную войну!

Ростислав Ищенко, политолог

Умный еврей при губернаторе
Реакция на статью Караганова «интеллигентов» даже омерзитель-

нее, чем можно было ожидать. Ладно эмигранты выслуживаются пе-
ред теми, к кому убежали. Но люди, считающие себя патриотами, вос-
клицают: как он может считать себя вправе рисковать моей семьей и 
детьми? То есть - считают себя и свою семью важнее Государства  Рос-
сийского. 

…между тем, шанс остаться в живых и жить долго и счастливо у их 
семей есть только в том случае, если враг боится мировой войны и 
старается ее избежать.

Логика Маркова
Александр Лукашенко очень дипломатично и аккуратно, но жёст-

ко по сути  очень напугал поляков. Его слова поняты так. Тактическое 
ядерное оружие России размещено в Белоруссии для того, чтобы за-
щитить Белоруссию от агрессии Польши. И будет по Польше нанесен 
удар ТЯО в случае полномасштабной агрессии Польши против Бело-
руссии.

Поляки в СМИ сейчас считают в километрах, по каким точкам в Поль-
ше может быть удар ТЯО из Белоруссии.

ЖИВОВ Z
Мобилизация
На встрече с военкорами президент дважды коснулся темы мобили-

зации. В обществе слухи о ней ходят постоянно. Мобилизации в кон-
тексте нового наступления на Киев ждать не приходится, по словам 
президента, в походе на Киев нет нужды.

Мобилизации в контексте недобора в армии также в ближайшее 

https://t.me/pintofmind/3217
https://t.me/darkprapor/6964
https://t.me/governorsjew/7374
https://t.me/logikamarkova/6842
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время ждать не стоит. Путин озвучил, что за 5 месяцев армию попол-
нили 156 тысяч контрактников и добровольцев (план был на 400 ты-
сяч за год). Для решения текущих задач СВО (которые по-прежнему 
никому  доподлинно не известны) этого хватает.

Выше неоднократно говорил, что Кремль постарается обойтись без 
новой мобилизации. От нее слишком много организационных, соци-
альных и политических рисков.

ЯнZен | #ШВО
Алексей, мягко скажу – президента дезинформируют. Как там? Опять 

обманули. 
С 1 января 156 тысяч человек подписали контракт. Значит ли это, 

что на фронте стало на 156 тысяч бойцов больше? НЕТ. 
С 1 января ЛДНР начали массовый перевод бойцов на контракт с 

РФ. С 1 января мобилизованным начали активно предлагать перейти 
на контракт. 

То есть в этот список входят люди, которые УЖЕ на фронте. Очень 
немалая часть этого количества. 

Вот щас добровольцы подпишут контракт с МО и их тоже припишут 
к этим цифрам. 

А потом Шойгу радостно доложит, что план по набору контрактни-
ков выполняется в срок. 

Тьфу, бл...

Анатолий Шарий
«Путин:
 с Минскими соглашениями нас кинули
со Стамбульскими соглашениями нас кинули
с Зерновой сделкой нас кинули
...
Не знаю, какой технолог придумал Владимиру Владимировичу этот 

нарратив вечной жертвы. 
Нет, вполне допускаю, что это прекрасно заходит, например, у жен-

щин 40+ (а они, собственно, и составляют основной электорат).  
Но вообще-то эта роль вечно всеми кинутого как-то не состыкуется 

с образом сильного лидера, пришедшего на смену пьяному размазне 
Ельцину.

Спустя годы выходит, что сильным лидером был Ельцин…»
Интересно, но я точно знаю, что вчерашнее общение с Путиным 

произвело неожиданно гнетущее впечатление на нескольких присут-
ствовавших и знающих о происходящем не по бумажкам и дебиль-
ным стрелочкам.

Под лед
Лаконичное резюме:

https://t.me/rus_jansen/2488
https://t.me/ASupersharij/20424
https://t.me/podled/9327
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1) Мы хотели в НАТО, но нас не взяли
2) Заключили Минские соглашения, но нас обманули
3) Начинать СВО не хотели, но нас заставили
4) Украину уважали, но Украина нас нет (хотя Собчак предупреждал!)
5) Ушли из-под Киева после договоренностей, но нас опять обману-

ли 
6) Чтобы идти опять на Киев, нужна мобилизация, но мобилизации 

не будет
7) Заключили зерновую сделку, но нас обманули. Снова заключили, 

и снова обманули
8) Ситуация на границе непростая, но создание санитарной зоны на 

Украине мы только рассматриваем
9) Всем ЧВК нужно заключить контракт с Минобороны, но стоит по-

менять и законодательство
10) Мы готовы к мирным переговорам с Украиной, но нужно, чтобы 

Запад перестал поставлять оружие
Таковы главные тезисы невероятно духоподъемного и убедитель-

ного выступления президента перед лучшими людьми страны.

Комиссар Исчезает
Здравствуй, липкая лужа позора.

ЖИВОВ Z
Пропаганда Шредингера
Конечным итогом встречи главы государства с военкорами должен 

быть мой (и любого другого эксперта) ответ на такой вопрос подпис-
чика, обывателя, военнослужащего: Лех, ну чего там?!

Я внимательно прослушал все что сказал вчера президент. Что я 
могу ответить на этот вопрос после?

- Да Бог его знает, - такой будет мой ответ. 
Чтобы объяснить происходящее и то, что будет происходить, мне 

либо надо начать строить какие-то сложные теории, либо додумывать 
от себя.

Прекратятся обстрелы российских областей?
- Не знаю, скорее всего нет.
Будем наступать на Киев и Львов?
- Не знаю, скорее всего нет.
Есть у нас план послевоенного переустройства бывшей Украины?
- Не знаю, скорее всего нет, как не было плана возвращения Крыма 

(со слов президента).
Будет мобилизация?
- не знаю, скорее всего нет.
Ракеты и беспилотники прекратят обстрелы российских объектов?
- не знаю, обещали что-то сделать, но что не сказали.

https://t.me/komissarischezaet/414
https://t.me/zhivoff/9590
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Будем наступать на Одессу, Николаев, Днепр?
- не знаю, скорее всего нет.
Когда закончится конфликт?
- когда американцам надоест.
Почему доллар и евро, а следом за ним цена половины товаров уле-

тела в небеса?
- не знаю, видимо внешняя торговля в валютах противника - часть 

нашего хитрого плана.
Ну и так далее.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Я кстати посмотрел встречу Начальника с военкорами. Не понял, 

честно говоря, откуда триллион претензий.
И ВВ был откровенен настолько, насколько бывает и мог быть. И те-

зисы про паркетных генералов крутые.
Да и сам факт, что ребят собрали поговорить.
Правда. Ну чего вы на говно все исходите?

Под лед
Ну наверное потому, что тезисы в духе оно само все происходит, мы 

ничего не хотели, нас все на свете обманули и снова обманули - это 
наверное не совсем то, чего хочешь услышать от лидера своей страны 
во время войны. 

Спустя полтора года этой самой войны

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Ребят, ну так получается, что обманывают именно честных людей. 
Карманников и воровок на доверии не обманывают.

Под лед
Возможно, я заблуждаюсь. Но мне всегда казалось, что президент 

такой страны, как Россия - это не беззащитный пенсионер в очереди в 
сберкассу, которого опять избили хулиганы и обманули мошенники.

Комиссар Исчезает
Все (ну, почти все) происходящие уже много лет события, вызываю-

щие бесконечное чувство стыда, имеют одно происхождение.
«Голод», зависть и тяга позднесоветских и послесоветских поколе-

ний к миру технических и культурных образцов Запада.
Установка, что цивилизация, создавшая лондонские банки, голли-

вудские фильмы, средиземноморские и альпийские курорты etc., - это 
цивилизация хозяев, высших существ, которых можно иногда драз-
нить, на которых можно жаловаться, о высокомерии которых можно 
ворчать, но которых, в конечном счете, нужно слушаться и перед ними 
унижаться, - эта установка вмонтирована в самые основы РФ и не мо-
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жет быть устранена.
И наша постоянная надежда, что возможна какая-то внешняя, вы-

нужденная ситуация - санкции, война, ордеры Гааги, - которая заста-
вит РФ разочароваться в западном мире, перестать любить его безот-
ветной любовью и начать создавать свои технические и культурные 
образцы, - это надежда тщетная.

Наше унижение и наша зависимость не кончатся никогда.

Анатолий Шарий
Пригожин:
«Когда Родина попала в беду, когда была нужна помощь ЧВК «Вагнер» 

и мы все пришли ее защищать, то Президент пообещал нам все соци-
альные гарантии . 

Я готов обеспечивать бойцов ЧВК «Вагнер», но сегодня я есть, а зав-
тра меня нет. 

И поэтому, безусловно, государство должно участвовать в социаль-
ных гарантиях для ветеранов, для бойцов, которые выполнили задачу. 
Поэтому когда мы начинали участвовать в этой войне, то никто не го-
ворил, что мы обязаны будем заключить договоры с Министерством 
обороны. 

Никто из бойцов ЧВК «Вагнер» не готов идти опять по пути позора. 
И поэтому никто заключать договоры не будет ».

Открытая конфронтация

Логика Маркова
В закрытой части встречи с военкорами якобы Сладков спросил у 

Путину, что все таки с Залужным. И якобы Путин ответил, что точно 
пока не известно, но по косвенной информации Залужный убит. США 
подтвердили слова Путина, косвенно, естественно. 

Залужный погиб или в коме и из нее не выйдет. Это следует и из того, 
что спецслужбы США, совершившие теракт на газопроводе Северный 
Поток, решили именно на Залужного списать теракт. Якобы лично За-
лужный послал 6 спецназовцев совершить теракт. Списать такое лег-
че всего на неживого.

VeZpa.Media
На обмелевший Днепр массово хлынули копатели. Массово нахо-

дят артефакты времен Российской Империи. Одни двуглавые орлы и 
ни одного трезуба. Совпадение? - не думаем. Видимо чтобы обнару-
жились трезубы должно обмелеть Черное Русское море.

Русский тарантасъ
Лучшие документы на право владения землей - клады и артефак-

ты. Как говорится, покажите мне монеты с тризубом 19 века.
Вчера такую монету из клада на освобожденных территориях, кол-

лега-военкор подарил Путину.

https://t.me/ASupersharij/20426
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Зря хохлы так упираются, эта земля даже не заметит, что на ней су-
ществовали какие-то кровавые клоуны, говорили на речекряке и же-
лали странного.

Царьград ТВ
Шведский политик переехала на Украину, чтобы убивать русских
Потому что именно нас она боится больше всего… Пожалуй, это всё, 

что нужно знать о том, как работает психика неонацистов. 
43-летняя Каролина Норденгрип стала очередным лицом интерна-

циональной бригады ВСУ. Хотя на самом деле она зачислена в Воо-
ружённые силы Украины в куда более официальном статусе. С апре-
ля 2023 года Норденгрип в звании сержанта служит по контракту в 
47-й отдельной механизированной бригаде 9-го армейского корпуса 
ВС Украины. 

BRIEF
В Белгородской области приехавшие туда кадыровцы, по заявле-

нию депутата Госдумы Адама Делимханова, намерены бороться с са-
танизмом и ЛГБТ. Именно эти воззрения, по мнению Делимханова, 
отстаивают РДК и власти Украины во главе с Владимиром Зеленским 
в целом. Чеченские бойцы, по данным местных жителей, уже прибы-
ли в Белгород и другие населенные пункты области.

Юрий Баранчик
Сообщается о ранении депутата Госдумы Адама Делимханова
Об этом сообщает пресс-служба Госдумы, таким образом, опровер-

гнув сообщения некоторых Telegram-каналов о гибели Делимханова.

Kadyrov_95
Я сам не могу никак выйти на Адама Делимханова. На связь он не 

выходит. 
Прошу украинскую разведку предоставить информацию о том, по 

какому именно месту и по каким позициям был нанесён удар, чтобы 
всё-таки я смог найти моего дорогого БРАТА. 

Вознаграждение обещаю щедрое и очень прошу посодействовать.

Димитриев
КВН: команда 95 квартал сообщает, что убила Делимханова по ин-

формации Пригожина, Кадыров тролит украинскую разведку, что не 
может Делимханову дозвониться, в ответ 95 квартал шутит, что Кады-
ров хочет слить координаты Пригожина. А на фоне Медведев на вело-
сипеде.

Апти Алаудинов «АХМАТ»
Полностью снимаю все подразделения дислоцированные в Ма-

https://t.me/tsargradtv/46842
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рьинском направлении, выезжаю в направлении места происшествия 
с Делимхановым Адам Султановичем. Поступила команда от Рамзана 
Ахматовича Кадырова, найти его там любыми путями и вывезти чего 
бы это не стоило. Новая вводная для спецназа АХМАТ, выполним и 
этот приказ однозначно. АХМАТ-СИЛА РОССИЯ -МОЩЬ АЛЛАХ ВЕЛИК!

ДШРГ Русич
А кто Марьинку брать будет?

Олег Царёв
А что, так можно на войне?
То есть они все бросили Марьинку и ушли?

Владислав Угольный
Сейчас на наших глазах наши РУССКИЕ БОГАТЫРИ, дай Аллах им 

силы, совершают дерзкий рейд из Марьинки в Запорожье для выпол-
нения спасательный операции. 

Надеюсь хохлы не перейдут в контр-атаку в пустую Марьинку... Мы 
её полтора года брали.

Лев Вершинин
ПРИНЦИП ЕДИНОНАЧАЛИЯ
Я не военный и не политик, поэтому не комментирую.  Ситуацию, в 

которой командующий одним из элитных подразделений действую-
щей армии по приказу непосредственного начальника, но без всякого 
согласования с прямым, снимает с позиций все подчиненные ему ча-
сти, тем самым оголяя фронт, срывая наступление и создавая условия 
для прорыва противника, пусть комментируют военные и политики. 
Я же, чисто по-человечески, искренне желая Адаму Султановичу са-
мого лучшего, надеюсь, что его все-таки найдут. В любом состоянии, 
но найдут. Потому что, если он, не приведи Аллах, в плену, я плохо 
представляю, чем  не пожертвует Москва, чтобы вернуть (возможно, 
при посредничестве Абрамовича) уважаемого всем тейпом человека 
или его прах. Подозреваю, что даже «стамбульские уступки» покажут-
ся цветочками...

Рыбарь
К истории с Адамом Делимхановым много вопросов: утром в укра-

инских медиа заявили, что по чеченскому командиру-депутату был 
нанесён удар, и ему оторвало руку.

▪️Если украинские формирования действительно нанесли удар по 
местам базирования отрядов «Ахмат», то панические опровержения 
от депутатов Госдумы и телеканала «Звезда» им играют на руку. 

▪️Если с Адамом Делимхановым что-то действительно не так, то по-
сты Алаутдинова про то, как снимают подразделения «Ахмата» с Ма-
рьинки, и слова Рамзана Кадырова про поиски Делимханова — это 

https://t.me/dshrg2/1004
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достаточно странная реакция, которая призвана уверить противника 
в том, что у него что-то получилось.

▪️Если же всё это — часть кампании по введению противника в за-
блуждение, то эта кампания происходит как-то прям «в лоб». Надеем-
ся, что обоснование для неё действительно есть.

Логика Маркова
Адам Делимханов ранен, как сообщает телеканал Минобороны Рос-

сии Звезда. Адам Делимханов и депутат Госдумы, но главное, на про-
тяжении многих лет главный военный соратник Рамзана Кадырова в 
Чечне. И мой сосед много лет по заседаниям. Адам, выздоравливай 
быстрее ! Ты нужен и родине и семье.

Димитриев
Про Делимханова спросил кучу народу и выявил закономерность: 

чеченцы говорят - ерунда, русские говорят погиб или тяжело ранен. 
Кажется, в этом есть кое-что поинтереснее информвойны.

Обыкновенный царизм
СМИ сообщают о ранении Адама Делимханова в зоне СВО. Всё утро 

украинские каналы разгоняли информацию о его смерти.
Разман Кадыров уже поспешил заявить, что готов «щедро вознагра-

дить» украинскую разведку за информацию о позициях, по которым 
был нанесен удар, и где был ранен Делимханов.

АПД:
Цирк продолжается
Командир спецназа «Ахмат» назвал все фейком и заявил, что никто 

ничего не подтверждал СМИ. И вообще Делимханов находится в Чеч-
не и поехал к Рамзану Кадырову, который, напомним, не может его 
найти.

Вместе с этим тот же самый командир написал в своем канале, что 
снимает все подразделения на Марьинском направлении и выезжа-
ет на место происшествия. Поступила команда от Кадырова найти Де-
лимханова (который находится в Чечне и поехал к Кадырову) любыми 
путями и вывезти его чего бы то ни стоило.

Вот она, чеченская диалектика

Kadyrov_95
Спасибо всем, кто переживал! Адам Султанович жив-здоров и даже 

не ранен. Я это знал с самого начала фейкового вброса, но решил про-
демонстрировать всем, в первую очередь украинцам, до какой степе-
ни опустились их средства массовой информации. Это насколько нуж-
но не уважать свою аудиторию, чтобы нагло врать, заведомо зная, что 
ложь могут опровергнуть. А когда я подлил масла в огонь, уже авторы 
фейка сами поверили в свою сказку. 

Пока все интернет-пространство гудит и обсуждает эту бредовую 
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фантазию укронацистов, в которой они не только убили Героя России, 
но и еще чуть ли не 200 наших бойцов, мы с дорогими БРАТЬЯМИ - де-
путатом Государственной Думы, Героем России Адамом Делимхано-
вым, Председателем Парламента ЧР, Героем России Магомедом Дау-
довым , министром ЧР по национальной политике, внешним связям, 
печати и информации Ахмедом Дудаевым  продолжаем работать. Под-
разделения «АХМАТ» находятся на своих местах, в том числе укрепля-
ются на границе России в Белгородской области. Обсудили нынешнее 
положение, перераспределение сил и средств наших подразделений.

Канал визионера
Анатомия троллинга вокруг здоровья Делимханова интересна - пе-

рехлестом.
Началось всё с сообщения украинского журналиста Кирилла Сазо-

нова о разгроме кортежа Делимханова в Приморске и его гибели. Ни-
чего особенно нового, кроме странного «эксклюзива» «Звезды» (ТК 
МО) о ранении Делимханова, которое позже несколько раз редак-
тировалось, со ссылкой сначала на пресс-службу Госдумы, потом на 
пресс-службу ЛДПР, потом на думского журналиста Мадину Шавлохо-
ву, и наконец, просто на Госдуму. Тему подхватил Р.Кадыров. И даже 
А.Алаудинов. 

Но самое странное то, с какой готовностью этот очевидный, каза-
лось бы, троллинг, на серьезных щщах распространился по телеграму, 
и продолжает свое распространение даже сейчас, после опроверже-
ния из Госдумы, от Володина. Включая РИА новости и т.п. Все больше 
превращаясь в фарс с двусмысленным результатом.

Последние успехи Кадырова (с участием Делимханова) - в Белго-
роде и с «Вайнахавиа», плюс аппаратное проседание его конкурента 
Пригожина на фоне «кремлевского» наступления Минобороны, вы-
звало ревностную реакцию в разных «московских гостиных». 

И вот уже не совсем понятно, кто кого троллит: чеченцы - медиа. 
Или медиа - чеченцев.

Владислав Угольный
Рамзан Ахматович показывает как медийка жрёт говно в прямом 

эфире.
Полностью одобряю подобные действия.
Журналисты в иерархии стоят даже ниже мусоров.

Образ будущего
История про «гибель» Делимханова оказалась историей про инстру-

менты ЦИПСО.
Ключевыми фигурами «инструментов» оказались телеканал «Звез-

да» и журналистка из пула Госдумы и «Известий» Мадина Шавлохова, 
тесно связанная с генералом Картаполовым.

Перепуганная (опровержением Володина) Шавлохова вскоре опро-
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вергла фейк, но работа ЦИПСО продолжилась далее, на что обратили 
внимание контролирующие органы. 

Царьград ТВ
Сатанисты и нацисты не дождутся! Делимханов лично опроверг слу-

хи о своей смерти в зоне СВО
«Со мной всё хорошо! Сатанисты и нацисты не дождутся! Мы все 

смогли убедиться, насколько лживой является укронацистская пропа-
ганда», — написал депутат Госдумы Адам Делимханов в своем теле-
грам-канале.

Он выразил слова поддержки всем, кто беспокоился по поводу его 
жизни и здоровья, и переживал за него. Он подчеркнул, что сообще-
ния о его гибели на Украине — это фейк.

Ранее украинские СМИ сообщали, что кортеж Делимханова был 
уничтожен в Запорожской области во время спецоперации. При этом 
связь с парламентарием пропала, что не позволило оперативно прове-
рить информацию. Однако Делимханова всё-таки смог выйти на связь 
и разоблачить все сплетни украинской пропаганды.

Логика Маркова
Залужный мертв, а Делимханов жив. Об этом уже сообщил Кады-

ров, который заметил, что он, Кадыров, имел связь с Делимхановым 
всегда, но просто немного троллил украинцев с целью показать им, 
что укросми всегда лгут.

Kadyrov_95
С большим удивлением наблюдаю, что даже после публикации на-

шей совместной фотографии с депутатом Госдумы РФ Адамом Делим-
хановым украинские СМИ продолжают нагло врать о его ликвидации. 
Неужели они настолько оторвались от реальности, считая, что мы не 
сможем опровергнуть их наглую ложь?! 

Рыбарь
Дело было под Кременной, трагический инцидент произошёл в од-

ной из дивизий, что собирались пойти в наступление.
Два часа люди стояли толпой на одном месте и ждали, когда коман-

дир дивизии слово своё мотивирующее молвит.
Но вместо него свое слово сказали РСЗО HIMARS и артиллерия про-

тивника. 
На Южнодонецком направлении за несколько дней в боях постра-

давших было меньше, чем от преступной глупости командира диви-
зии.

Обыкновенный царизм
Сегодня появилась информация об ударе по подразделениям од-

ной из наших дивизий в районе Кременной. Они ждали около двух ча-
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сов на одном месте. Как водится, командовал подразделениями но-
воиспеченный генерал Сухраб Султанович Ахмедов, уроженец Гроз-
ного, хорошо знакомый нам по угледарской катастрофе.

Все это на фоне снятия каких-то подразделений на Марьинском на-
правлении, которое объявил Алаудинов. Очень удобно, не правда ли?

Но кому какое дело, ведь все силы направлены на поиски Делимха-
нова, который то ли в Чечне, то ли не в Чечне.

Приоритеты и ответственность — однозначно сильные стороны Ми-
нобороны. Все срочно бежим за контрактом.

Военный Осведомитель
Добавим, что люди, ответственные за это, ранее уже неоднократно 

успели «прославиться» и на других направлениях. Причем не только 
командир дивизии, но и его непосредственный начальник.

Однако, вместо понесения ответственности, товарищи дегенералы 
продолжили самозабвенно занимать ключевые армейские должно-
сти. 

Итог не заставил себя ждать. Стоит ли ожидать для них наказания в 
этот раз, или все повторится вновь? Для нас этот вопрос уже, увы, ри-
торический.   

ДШРГ Русич
Подтверждаю догадки и намёки, речь действительно идёт о коман-

дующем 20-й армией Западного военного округа ВС России, урожен-
це Чечни, генерал-майоре Сахрабе Ахмедове.

Да-да, это именно тот самый Ахмедов, который в паре с другим ге-
нералом-пидором Рустамом Мурадовым виновен в гибели *большо-
го количества* русских солдат и потери более сотни единиц бронетех-
ники на фронтах при штурме Павловки и попыток штурма Угледара.

В феврале 2023 года Мурадов и Ахмедов на основе сфальсифици-
рованных наверх докладов об успехах на данном участке театра во-
енных действий начальником генерального штаба Валерием Гераси-
мовым, и по представлению за подписью министра обороны Россий-
ской Федерации Сергеем Шойгу, эти двое указом президента получи-
ли повышения в новых генеральских званиях.

ZERGULIO
Как по мне, военная прокуратура должна шуршать электровеником. 

Но у нас пока с этим туго, поэтому вероятнее всего появятся яростные 
разоблачения негодных военкоров, которые опять смазывают благост-
ную картину докладов с фоточками.

Helicopterpilot
Пока бессмысленные построения вблизи ЛБС не прекратятся, а так 

же пока всякие «паркетники» не начнут нести ответственность за своё 
халатное отношение и гибель личного состава (по вине тех, кто отдает 
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идиотские приказы), то подобное будет продолжаться. 
Безнаказанность определенных лиц и отсутствие ответственности 

за гибель своих (своими они вообще солдат считают?) солдат и по-
рождает трагические события. 

Думать, что имея все ресурсы НАТОвской разведки, средства пора-
жения подобные HIMARS и, что  ВСУ этим не воспользуются, верх кре-
тинизма и оторванности от реальности. 

Всё ребята, игры закончились 24-26 февраля 2022 года, когда всем 
уже должно было быть понятно, что «с цветами» нас там никто не 
ждёт, что агентурная сеть и доклады по настроениям в Украине не со-
ответствовали действительности, что СВО будет не мирной прогулкой, 
что противник хочет и умеет воевать как нужно. Это не сброд образца 
2014 года — это военная машина, в помощи у которой почти все ре-
сурсы НАТО. Но, нет: колонны, построения, кучкование техники, жур-
нал учёта журналов…

Нам пишут из Янины.
Речь не о том, что эти изумительные люди «не отвечают за гибель 

своих солдат». 
Здесь мерилом работы считают усталость, цитируя классику.
«Раз нет потерь, значит не воюете!» (с)
Собственные потери как критерий успешности действий.
Вот командует сейчас 110-й бригадой донецкой, которая бывшая 

100-я, россиянин, ранее, в начале СВО, командовавший 6-м казачьим 
полком в ЛНР. Это у него штурмовая группа в 20+ человек российских 
мобов, брошенная под Донецком «на мясо» неподготовленной и без 
должной поддержки, сдалась в полном составе не так давно. И у че-
ловека всё чётко, успешность действий подчинённого ему полка под 
Попасной измеряет в количестве похороненных им бойцов. Вроде бы 
даже проверку военной прокуратуры по случаю этой массовой сдачи 
в плен успешно пережил, не сняли.

Так что на фундаментальные вещи замахиваетесь, товарищ.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Спустя более чем неделю после начала полномасштабного насту-

пления, ВСУ ни на одном участке фронта не прорвали даже первую 
линию нашей обороны. В хохлопабликах растерянное хрюканье про 
занятые несколько хуторов на Времьевском выступе и нытье про ра-
кетные атаки.

Все, кто принял участие в сдерживании хохла герои. 
Победа будет за нами. Киев будет русским

ГОЛОВАНОВ
Им удалось немножко углубиться в нашу оборону на Времен-

ском выступе, такое бывает. Глупо было бы ожидать, что Украина, ко-
торая готовилась к этому наступлению несколько месяцев - нигде не 
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сможет углубиться в нашу оборону. Украина получала все типы воо-
ружений, которые запрашивала. И имеет в своём распоряжении дан-
ные НАТО’вской разведки, в том числе спутниковой. И странно пред-
полагать, что она ничего не сможет продавить.

Kotsnews
Любопытно, что украинский Генштаб, который все-таки начал сооб-

щать о своих наступательных действиях, бои вокруг Макаровки назы-
вает Бердянским направлением.

Просто, если смотреть на карту и на дороги, то это скорее Мариу-
польское направление. Туман войны…

Книга Носовича
Глядя на украинский контрнаступ, я всё больше поражаюсь глупости 

мифа о том, что деревенская хитрость города берёт. Тупость и ограни-
ченность - они и есть тупость и ограниченность, селюк - он и есть се-
люк, и городского умника он не проведёт. Это умник обведет селюка 
вокруг пальца, поддерживая его в иллюзии о своей хитроумности и 
таланте манипулятора. 

У американцев это видно по отношениям с Киевом. Отмотайте но-
востную ленту до апреля-мая. Киев не хотел наступать. Киев отказы-
вался наступать. Киев торговался за условия наступления, выпраши-
вал себе больше времени. Ему в самом деле выгоднее было насту-
пать осенью - с полностью перезагруженными идеально прокачанны-
ми ВСУ, оснащёнными всем комплектом натовских вооружений. Тог-
да можно бы было делать ставку на захват Донецка, Луганска и Кры-
ма. В пандан к президентским выборам в РФ это внутриполитический 
кризис в России, в пандан к президентским выборам на Украине (ко-
торые в таком случае можно было смело проводить) - гарантирован-
ное триумфальное переизбрание Зеленского. В случае ядерного от-
вета России - втягивание в войну всего блока НАТО. Что для киевского 
режима было бы просто чудесно. 

Американцы, понимая всё это, выкрутили Зеленскому руки и выну-
дили начать контрнаступ сейчас. Фактически отправили ВСУ на убой. 
Потому что им не надо чтобы Украина побеждала, и эскалация от это-
го выходила на качественно новый виток. Американским интересам 
наиболее соответствует тлеющий низкоинтенсивный конфликт в Ев-
ропе, угли которого они будут периодически помешивать кочергой и 
докладывать дровишек. 

Такой конфликт будет сковывать и выматывать силы России, а что 
до Украины, то Киев и есть тот хитровыделанный селюк, которого го-
родские развели как лоха. Международная помощь жертве агрессии, 
акции солидарности, гостеприимство к беженцам и поставки оружия 
- они на всё это повелись, как наивная хуторянка. 

И ведь верили, что они в самом деле могут манипулировать госпо-
дами, отчего хамили, скандалили и называли канцлера Германии оби-
женной колбасой. У Гончарова в «Обломове» на этот счет прекрасно 
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сказано: «Хитрость - все равно что мелкая монетка, на которую не ку-
пишь многого... Хитрость близорука: хорошо видит под носом, а не 
вдаль, и от того часто попадается в ловушки, которые расставляла дру-
гим».

Украинцев в ответ на все их требования, призывы к солидарности 
и скандалы заставили идти на убой. И статьи про вину Украины в под-
рыве Северного потока в догонку послали. Мол, вот куда дело пойдёт, 
если вздумаете дальше рыпаться

МИГ России
По прошествии первой недели украинского «контрнаступа» одно-

значно рано говорить о его итогах, но также однозначно можно кон-
статировать его крайне неудачное для Украины начало: все завязло в 
т.н. «предполье», не дойдя даже до первой линии обороны.  

Изначально конспирологическая версия о том, что полуконтужен-
ный Залужный категорически отказался участвовать в этой авантюре, 
получает все новые и новые подтверждения.

Чёрный Прапор
Ситуацию в нашу пользу мог бы переломить какой-то асимметрич-

ный ход. Новое неожиданное наступление там, где враг его не ждет. 
Это спутает все карты.

Мне кажется, мы не должны давать врагу навязывать нам свою по-
вестку. Они наступают, мы обороняемся. Давайте тоже наступать. Бро-
сим новые силы на Харьков, зальем Киев ракетными ударами, атаку-
ем внезапно Одессу, высадим десант в Днепропетровске. Поднимем 
восстание во Львове. Ликвидируем разом верхушку нацистских глава-
рей. Ну пусть часть. Должны же быть какие-то заготовки в МО…

Александр Дугин, философ

Олег Царёв
Согласно одной из точек зрения, Запад специально регулирует ход 

конфликта таким образом, чтобы он длился дольше. Именно поэтому 
он не позволяет ни одной стороне победить, ведь именно такой фор-
мат конфликта самый кровавый: русские убивают русских. Война мед-
ленно, но уверенно убивает молодых русских ребят с обеих сторон 
фронта. Если бы одна из сторон победила, то конфликт бы уже завер-
шился. Но это не нужно. Нужно, чтобы он длился. 

Такая версия строится на том, что поставками вооружений Украи-
не США и другие западные страны регулируют интенсивность боевых 
действий. Сейчас, когда ВСУ начали свое контрнаступление, многие 
украинские каналы действительно пишут о недостаточном количестве 
ракет для HIMARS, ATACMS и отсутствии у военных на местах развед-
данных с американских спутников. Да, США обещали эти ракеты в оче-
редном пакете помощи, но когда они прибудут на Украину — неясно, 
как и их количество. Решение по истребителям также затягивается, и 
даже в случае его  принятия вопрос со сроками и количестве остаётся 
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открытым. 
Такой подход не позволяет силам ни одной из сторон конфликта на-

нести противнику решающего поражения и завершить войну или за-
морозить фронт. Тлеющая война — то, что нужно англосаксам.   

Вчера Президент Владимир Путин сказал о том, что на линии фрон-
та может быть образована «санитарная зона». Такая «полоса отчуж-
дения», называть можно как угодно — зона разрушенных до основа-
ния Марьинок и Артёмовска, над которыми будут летать дроны и ра-
кеты. Чем шире будет эта зона, тем более дальнобойные ракеты бу-
дет поставлять Запад. Для Запада главное — процесс, а не результат, и 
там на многое пойдут, чтобы этот процесс не останавливался, а серая 
зона разрушенных городов становилась все шире. 

Я не сторонник объединения западных стран в одну кучу. Мне ка-
жется, интересы у США, Великобритании и Германии в этом конфлик-
те различны и не стоит их объединять. Подход, основанный на мне-
нии, что у России есть извечные враги, экзистенциальная задача кото-
рых — уничтожить Россию и русских, излишне упрощен. Скорее, госу-
дарства — как животные в лесу: хищники и их жертвы, сильные едят 
слабых. Закон леса. Если ты ослабел, ты превращаешься в добычу, на 
тебя открывают охоту. России надо быть сильной. Тогда она будет хищ-
ником.

Тем не менее такая точка зрения на конфликт — что его затягива-
ют специально, чтобы как можно сильнее ослабить Россию, — имеет 
право на жизнь.

Политджойстик/Politjoystic
Сижу, читаю Сеть. Эта страна НАТО начала тренировать солдат Укра-

ины, та, и еще. А у меня вопрос: чему могут научить натовские инструк-
торы, если они нигде никогда не сталкивались с реальными боеспо-
собными войсками? Армия России - сейчас самый главный источник 
военных знаний, её солдаты, наши инженеры, военные промышлен-
ники, аналитики. Вторые по познаниям солдаты и офицеры ВСУ, но 
они без натовского оружия - ноль. Вот и делайте выводы.

Логика Маркова
Украинские власти пытаются переломить всеобщее убеждение в 

мировых СМИ о неудаче контрнаступа ВСУ. Для этого СБУ и ГУР МО 
готовят фейковые съёмки якобы успехов ВСУ и якобы зверств армии 
России. 

1. Сделаны 700 комплектов военной формы армии России. 
2. Готовится фейковая постановка якобы массового захвата в плен 

солдат армии России. 
3. Готовится фейковая постановка якобы расстрела мирных граж-

дан якобы солдатами армии России. 
Распространяйте широко эту информацию. Этим мы все вместе со-

рвем эту провокацию СБУ и ГУР МО Украины.

https://t.me/politjoystic/32710
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Байки из Спасской Башни
«Наши Вооруженные силы отважно разбивают бронированные ку-

лаки нацистского наступления. Поражено более сотни вражеских тан-
ков. Это свидетельствует о том, что наше военное командование сде-
лало необходимые выводы. Но американская военщина, ЦРУшники 
и бандеровцы на Украине пошли на невиданное преступление. Они 
разрушили Каховскую ГЭС, затопили огромный регион, в том числе и 
своих людей. Они породили экологическую катастрофу, которая от-
разится на состоянии всей Европы. Я полагаю, что эта сволочь и даль-
ше пойдет на любые преступления».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

ЖИВОВ Z
Лукашенко сообщил о переговорах Москвы и Киева об аренде Кры-

ма
14 июня 2023
Делегации России и Украины во время переговоров в Стамбуле в 

марте 2022 года обсуждали условия аренды Крыма, заявил президент 
Белоруссии Александр Лукашенко, передает БелТА. По его словам, он 
лично видел проект мирного договора между странами, однако Киев 
от этой идеи в итоге отказался.

«Путин мне передает документ, который был парафирован (предва-
рительно подписан — РБК.) делегациями. Нормальный, даже по Кры-
му — аренда там какая-то длительная, по Донбассу, на востоке… Нор-
мальный договор. Если бы это сейчас — а сейчас уже невозможно. 
Сейчас это уже территория России по Конституции. А был нормаль-
ный проект, и уже договаривались, что МИДы парафируют и дальше 
должны определиться главы государств, подписывают и прочее. Хо-
роший был процесс, но они от него отказались», — сказал Лукашенко.

О том, что на переговорах в Стамбуле украинская делегация пара-
фировала соглашения между Россией и Украиной, говорил накануне 
президент России Владимир Путин. «В ходе переговоров в Стамбуле 
мы же парафировали этот документ, долго, долго спорили, бодались 
там и так далее, но документ-то такой толстый, и он парафирован: с 
нашей стороны [Владимиром] Мединским, с их стороны — их руково-
дителем переговорной группы, по-моему, это господин [Давид] Ара-
хамия», — сказал президент. Однако затем украинские власти «про-
сто выбросили» этот документ, подчеркивал президент России.

Переговоры по урегулированию конфликта между Россией и Украи-
ной начались вскоре после начала спецоперации в феврале 2022 года. 
Стороны провели несколько раундов очно, при посредничестве пре-
зидента Белоруссии Александра Лукашенко, и несколько — в режиме 
видеосвязи.

Однако самого большого прогресса делегации достигли во время 
встречи с участием глав МИД России, Украины и Турции в Стамбуле 
29 марта.По итогам встречи глава российской делегации и помощник 

https://t.me/kremlin_bashnya/39176
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президента Владимир Мединский говорил, что Россия сделала «два 
огромных шага к миру» и решилась на них после письменных предло-
жений Киева, которые стали его «первым сформулированным стрем-
лением к компромиссу». Предложения, сказал Мединский, касались 
в том числе нейтрального статуса Украины.

Киев предлагал Москве решить вопрос принадлежности Крыма на 
двусторонних переговорах в течение 15 лет, а вопрос Донбасса — со-
гласовать на встрече глав государств. При этом Украина собиралась от-
казаться от оспаривания принадлежности этих регионов военным пу-
тем, Киев также заявил о готовности пойти на то, чтобы гарантии без-
опасности не распространялись на Крым и Донбасс.

Договор о гарантиях безопасности Украина предложила сделать 
многосторонним и создающим основу для новой системы безопасно-
сти в Европе. Гарантами работы такой системы Киев предложил сде-
лать страны — постоянные члены Совбеза ООН, в том числе Россию, 
Турцию, Германию, Италию, Израиль, Польшу и Канаду. Также Украи-
на хотела бы, чтобы Россия не возражала против вступления страны в 
ЕС.

ДШРГ Русич
Аренда того что вернули 8 лет назад? Пахнет гос изменой.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Если верить Лукашенко, в марте прошлого года в Стамбуле россий-

ская делегация совершила государственную измену, не просто поста-
вив под сомнение территориальную целостность Российской Федера-
ции, но и прямо на неё покусившись. И почему-то я в данном вопросе 
вполне верю Лукашенко.

ЖИВОВ Z
Так это мы только благодаря несговорчивости украинцев сохрани-

ли суверенный статус Крыма? Так получается? Прям дни откровений.

ЯнZен | #ШВО
Ты забыл видимо, что абсолютно все писали в дни Стамбула. 
Спасибо хохлам и западу что не вышло антифашистской Украины 

Медведчука. 
Спасибо хохлам и западу, что не вышло аренды Крыма и Донбасса. 
Вот так и живëм

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

Мы только сейчас начинаем понимать реальные масштабы готовив-
шего нашей элитой «Стамбульского предательства» весны 2022 года. 

И, да, мы помним всех поименно. И тех, кто был частью этого пре-
дательства, кто его конструировал, и тех, кто его все-таки смог сорвать.

https://t.me/dshrg2/1005
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Donrf#КРПР
Все таки Бацька либо изумительнее изумительных либо решил слить 

власти РФ и понамекать что к конструктивному диалогу готов

Пинта разума
Вопрос: а как бы это предательство и масштабный «слив» продава-

ли бы нашему обществу? Тот самый случай, когда вероломство про-
тивника помогло нашей стране. И согласен, что имена «сливщиков» 
надо бы запомнить. Потому что если бы прошлогодний мартовский 
Стамбул был реализован, то это стало бы вторыми Беловежскими со-
глашениями.

ЖИВОВ Z
Дело поворачивается круто
В публичное пространство идёт взаимный слив обвинений Ахмата 

и Вагнера в контактах с украинской разведкой.
В эфире «Россия-1» Лукашенко заявляет, что Россия предлагала 

Украине «аренду Крыма».
Перед этим Владимир Путин заявил военкорам, что Россия не гото-

вилась и не планировала «крымские события» (Русская весна) в 2014 
году, а спонтанно реагировала на угрозы, а в марте 2022 года в Стам-
буле было достигнуто «неплохое соглашение» (Аренда Крыма и Дон-
басса у Украины).

Кто ещё хочет выступить с откровенной речью?

ЖИВОВ Z
С другой стороны, во всех откровениях последних дней есть плюс: 

теперь пазл сложился полностью во всех компонентах. Лично у меня 
больше нет никаких вопросов по происходящему и тому, что произой-
дёт в будущем. Даже логика делопроизводства на украинском языке 
в Херсонской области стала полностью ясна.

Только сейчас осознал, насколько реально важное значение имеют 
сейчас патриотические сми и блогеры, гражданское общество, и с ка-
ким трудом на самом деле срослась повестка власти и «военкоров». 
Даже тональность вчерашнего разговора президента стала ясна.

Сейчас заявления Лукашенко будут перетрактовывать, пытаться хоть 
как-то совместить с патриотическим дискурсом. Не завидую информа-
ционному блоку.

А вот что нас ждёт:
- после и если мы остановим украинский контрнаступ, мы никуда 

сами наступать не будем.
- никаких изменений государственная модель не претерпит, она бу-

дет жить своей устойчивой логикой. Ее могут подтолкнуть к измене-
ниям только очень радикальные действия украинской стороны.

- украинские «политические неонацисты» никакой ответственности 

https://t.me/donrf22/23036
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не понесут, их максимум ожидает судьба Чубайса- отъезд на истори-
ческую родину.

- после окончания попыток Украины  наступать, наши элиты замрут 
в ожидании выборов в США, чтобы если Байден проиграет, попробо-
вать договориться с новым хозяином мира.

- местами немного странное поведение и реакции Лукашенко и Цзи-
пина на самом деле более чем рациональны.

- текущий расклад таков, что мы упремся на занятом, и будем пы-
таться искать пути легализации территориальных приобретений и за-
мораживания конфликта.

- любые серьёзные наступательные действия будут возможны толь-
ко в ответ на «причинение огромной боли», и только в том объёме, 
чтобы боль снять.

- публичные конфликты между «слугами суверена» никуда не де-
нутся - теперь это наша обыденность.

После 2024 года выборов в России и США может быть найден ка-
кой-то выход из конфликта, который потребует сильного изменения 
общественного дискурса. Разворот надо делать уже сейчас.

Владислав Угольный
Общественность стала понимать, что грандиозных изменений на 

фронте ожидать не стоит и руководство приняло стратегию брать хох-
лов и Запад на удушающий, попутно размазывая российские потери 
по времени, делая их долгосрочными и способными компенсировать-
ся, например, контрактниками.

СОбственно, всё именно так и есть. Однако наступление русской ар-
мии будет. На определенных оперативных направлениях, а не страте-
гических, с целью создания более удобной конфигурации фронта.

Наша задача — выйти в конце-концов к линии Запорожье — Дне-
пропетровск — Харьков и лишить хохла основных демографических 
регионов.

Обыкновенный царизм
Александр Лукашенко приоткрыл окошко в мир непознаваемого 

лавкрафтианского кошмара, творящегося в российской дипломатии 
(это ещё можно называть «дипломатией»?).

Оказывается, Россия и Украина хотели договориться об аренде Кры-
ма во время мирных переговоров. Лукашенко назвал это «нормаль-
ным проектом» и «хорошим процессом». Но видимо опять обманули 
или даже кинули.

Прибегая к аналогиям Оскара Кучеры, это как если ваш дом на при-
роде захватили сельские бомжи-сквоттеры, а вы вдруг решили арен-
довать у них этот дом, чтобы пока договориться о дальнейшей судьбе.

Ждем опровержений от Кремля (ну или хотя бы пояснений). Пото-
му что если их не будет, то вы сами понимаете, как это выглядит.

Апд:

https://t.me/zola_of_renovation/5241
https://t.me/ordinaryczarizm/2168
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«Крым — российский регион, он не может быть никем арендован», 
— прокомментировал Песков.

Правда, это не то что бы опровергает слова Лукашенко.
А можно все-таки поподробнее рассказать, о чем именно таком ин-

тересном договаривались с Украиной, что аж войска от Киева отвели?

МАРДАН
«Если бы Россия сейчас его читала, она бы с ума сошла. Он абсо-

лютно был невыгоден России. Но Россия согласилась», — сказал Лука-
шенко (цитата по БелТА).

Рой ТВ - Максим Калашников
Если это правда - то это бомба.

ЖИВОВ Z
Песков опроверг заявление Лукашенко. Запасаемся попкорном, 

сейчас будет интересно.
Слушайте, а если Александра Григорьевича просто взломали киев-

ские хакеры? Ведь может быт такое?) вроде как когда они вмешива-
ются в сетку вещания наших каналов.

ЖИВОВ Z
В правилах дорожного движения есть такой пункт: если знаки про-

тиворечат дорожной разметке, надо руководствоваться знаками.
Если пресс-секретарь президента России опровергает заявление 

президента союзного государства Белоруссия, который только что 
встречался с президентом России, 

КОМУ ИЗ НИХ ВЕРИТЬ?
У кого приоритет?

Лев Вершинин
То есть, если верить президенту РБ, в Стамбуле российская сторона 

готова была не только полностью вернуть (на каких-то условиях, кото-
рые Киев тотчас нарушил бы) многострадальную ЛДНР, но и поставить 
под вопрос (как тему для обсуждений) территориальную целостность 
РФ, ибо Крым уже являлся ее субъектом. И если в первое верится сра-
зу, без оговорок, - в Кремле никогда особо и не скрывали, что хотят 
Донбасс сплавить, - то второе вызывает вопросы типа: «Помазан ли 
Владимир Владимирович на Царство, или все-таки нет? Если помазан 
- нет вопросов... Если же все-таки  еще не помазан и находится в стату-
се президента (...)  Российской Федерации, то ему надо-бы гневно от-
вергнуть наветы Александра Рыгорыча и четко сказать: «Не было ни-
чего подобного! Навет!». С выводом:

«Но практически уверен, Владимир Владимирович скромно про-
молчит», - и этот вывод логичен. Потому что случай очень сложный 
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(речь как-никак идет о государственной измене), а Владимир Влади-
мирович в сложных ситуациях молчит всегда. С другой стороны, од-
нако, слово прозвучало не на том уровне, на котором словом можно 
пренебречь, и на сцену выпускают на все случаи готового г-на Песко-
ва.

Ну и: «Нет, это не так. Крым — это неотъемлемая часть России, это 
российский регион». Заметьте, очень четким и ясным русским язы-
ком, без присущей г-ну Пескову «пурги». И предельно четко: насчет 
Донбасса (он тогда в составе РФ не был, стало быть, вопрос этический, 
а Кремлю понятие чести чуждо) по умолчанию возражений нет, а вот 
о Крыме, по простому, по сетевому говоря, «онфсьоврет».

Точка. Слово против слова. Но кто же врет? Не стану скрывать, у меня 
есть мнение, но мое мнение, в данном случае, веса не имеет, ибо ос-
новано всего лишь на глубокой убежденности. А вес имеют только фак-
ты, вот и давайте исходить из фактов. Базируясь на  никогда не под-
водившим методом традукции (проще говоря, аналогий). А если кому 
милее индукция и дедукция, не возражаю. Итак, 2014 год...

1 марта в СовФеде сенатор Клишас объявляет о получении Крем-
лем письма от Януковича с просьбой помочь, и под это объявление 
СФ (а затем и Дума) дают президенту РФ полномочия вводить на Укра-
ину войска по просьбе ее законного президента. Через день, 3 марта, 
копию письма показывает с трибуны ООН г-н Чуркин, а утром 4 марта 
лично президент РФ подтверждает, что просьба получена.

Далее, однако, случилось известное, и 20 февраля 2017, когда Киев 
поднял тему в ООН, г-н Чуркин вдруг умирает, причем Штаты скрыва-
ют причину смерти. Затем, 22 февраля, обосновавшийся в РФ беглец  
внезапно заявляет, что ни о чем не просил, а 16 марта г-н Песков сооб-
щает, что никакой просьбы не было, но на вопрос, как объяснить де-
монстрацию Чуркиным документа в СБ ООН, ответить не может ниче-
го.

И так далее. И в таком духе не однажды. На голубом глазу. Что во 
внешней политике, что во внутренней. Уже, можно сказать, как фир-
менная московская «фенечка». А вот о Минске, - какая бы «колхозная 
диктатура» там ни лютовала, - такого сказать не могу. И найти анало-
гии не могу. Отсюда и ответ на вопрос, кто в данной ситуации нагло 
врет, юля и выкручиваясь.

ЖИВОВ Z
Зачем Лукашенко это сказал?
Лукашенко очень опытный политик. Он бы не ляпнул просто так. Ду-

маю, что его заявление - это форма шантажа, видимо, после очеред-
ных неудачных переговоров в Москве. Ещё задолго до СВО говорили, 
что Путин предлагает Лукашенко некую схему объединения в одно 
государство с созданием новых органов управления. А белорусского 
лидера это предложение не устроило. Возможно, после начала СВО 
принципиально ничего не изменилось. Путин предлагает Лукашенко 
определеную схему будущего, которая того не устраивает. Чтобы под-

https://t.me/zhivoff/9606


ОГЛАВЛЕНИЕ 487ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

стегнуть нашего президента к выгодным для себя решениям, он пери-
одически выдаёт нечто вроде сегодняшнего, одними интервью «Рос-
сии-1» ставя всю страну на грань политической катастрофы.

Рой ТВ - Максим Калашников
Пока с опровержением выступил Песков. 
Но этого мало. Слова президента РБ должен опровергать президент 

РФ. Ибо в ином случае осадочек останется, часть людей пребудет в 
убеждении, что власть говорит одно, а делает другое. Что все - имита-
ция и симулякр. Да, Лукашенко саданул посильнее Токаева таким за-
явлением. Решил выслужиться перед Западом такой утечкой? Счита-
ет, что визави в Кремле - все? 

Подождем ответа первого лица. А покамест вижу, что рейтинг вла-
сти в РФ громят, словно кирпичную стену - кувалдой. Уже и термин ро-
дился - «горбачевизация». И это на фоне далеко зашедшего конфлик-
та Пригожин-Шойгу, который вовсе не считаю театром. И на фоне на-
ступления ВСУ. 

Что-то подсказывает мне, что на заморозку конфликта Запад не пой-
дет. Как бы того ни хотелось некоторым в Москве. Пиар-игры кончи-
лись, операции, гляжу, пошли на сокрушение Москвы. Во всех смыс-
лах. Пресловутая вертикаль идет вразнос. И кажется, будто есть види-
мость власти, но ее самой - все меньше..

ПриZрак Новороссии
Ну, это либо троллинг 80го уровня.
Либо открытое торпедирование истеблишмента РФ со стороны Лу-

кашенко. 
Я вот не отрицаю, что уровень изумительности переговорщиков от 

истеблишмента РФ был таков, что они и вопросы «аренды Крыма» 
могли на полном серьёзе подымать.

Но тут другое.
Естественно, Лукашенко понимает, что он делает этим своим заяв-

лением.
Естественно, он понимает, какие последствия имеют такие заявле-

ния.
Естественно, то, что это сказано не сразу, а лишь спустя время наво-

дит лишь на одну мысль - что сейчас поменялось что-то, что это заяв-
ление нужно/можно сделать.

Собственно, это был вопрос времени, когда Александр Григорьевич 
начнет просчитывать варианты отступления.

И наводить мосты с партнерами.

Комиссар Исчезает
Конечно, на положение России можно и нужно посмотреть и в духе 

стакана, который наполовину полон.
Дело в том, что наши драматические переживания об упущенных 

https://t.me/roy_tv_mk/3863
https://t.me/ghost_of_novorossia/12964
https://t.me/komissarischezaet/416
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возможностях и унизительных виляниях начальства основаны на не-
явном убеждении, что у РФ откуда-то могла бы появиться идеальная 
правящая элита. Бесстрашная и бескорыстная, умеющая победно мар-
шировать навстречу поставленным целям, вдохновляя идти за собой 
бюрократию-общество-народ.

Но откуда бы ей, собственно, взяться? К сожалению, у нас нет Петра 
и Екатерины Великой, отцов-основателей США, Наполеона, Бисмарка, 
Черчилля и далее по списку, каждый добавит свое.

У нас есть то начальство, которое только и могло образоваться в 
мире позднего совка и постсовка. Мы знаем его виллы, яхты и диссер-
тации по пожарной безопасности.

Собственно, и сама Россия, закрытая аббревиатурой РФ, - это стра-
на с огромным и великим прошлым, но в нынешней реальности это 
масштабная периферия, Бразилия в снегу.

Ни 1913, ни 1945 год нам в этом смысле никто не вернет. 
Так вот, трезво имея в виду тех чиновников, сапогов, олигархов, кор-

поративных топов, мажоров и прочих серьезных людей, которые у нас 
есть, имея в виду состояние их ума, вкуса, уровень культуры, проис-
хождение и образование, интересы и потребности, а за ними и всю 
страну, где больше нет многотерпеливого мужика из семьи с двенад-
цатью детьми, который может пешком дойти до Аляски на восток и до 
Парижа на запад, а есть спальный район, ипотека, разведенная жен-
щина с одним ребенком, да и того еле тянет, - зная все это, мы долж-
ны сказать спасибо судьбе за то, что, вступив в конфликт с главными 
мировыми державами, мы вообще умудрились вернуть себе некото-
рые исторические земли, ну хоть немного переиграть свои поражения 
конца двадцатого века - и все еще трепыхаемся, обороняемся, выжи-
ваем. 

Очень хочется злиться, ругаться, требовать воображаемо прекрас-
ного, но надо оценить соотношение исходного материала - и резуль-
тата, пусть и не окончательного.

А от Бисмарка и я бы не отказался.
Но что-то их, бисмарков, не видать.

МАРДАН
На следующей неделе Россию могут поместить в «чёрный список» 

FATF. Это приведёт к полному отключению от SWIFT и сделает невоз-
можными ВСЕ переводы за рубеж.

FATF - международная организация по борьбе с отмыванием денег 
- приостановила членство России в феврале 2023. Есть мнение, что на 
ближайшем заседании 19-23 июня FATF включит Россию в «чёрный 
список», что сделает невозможными переводы за рубеж.

Bloomberg писал о возможном включении России в чёрный список 
FATF ещё в мае.

Похоже, резкое ослабление рубля в последние дни связано имен-
но с этим. Если Россию окончательно изолируют от мировой финансо-
вой системы, доллар станет полностью неконвертируемым.

https://t.me/mardanaka/14710


ОГЛАВЛЕНИЕ 489ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Что-то знаю / Павел Данилин
Песпи-кола создала мультик про супер-злодея - Лесбопидора, ко-

торый обладает ультой - насильно обращать в пидаров натуралов. Ко-
нечно, первыми жертвами этого монстра стали маскулиннве суперге-
рои и солдаты...

Уверен, что против такого вполне можно было бы и страегическое 
ядерное оружие использовать. Засадить, так сказать, ядренбатон по 
самые помидоры...

Но вообще - очень показательно, что этот монстр, по мнению Пепси, 
как раз и является настоящим супергероем...

Насильно меняющим людям идентичность, да.
Сатана рукоплещет из Ада.

МАРДАН
В общем-то доказывать, что Айвазовский, Репин и Куинджи русские 

художники - занятие довольно смешное. Доказывать кому? «Мини-
стру культуры Украины»? Я даже не заню, где здесь правильно поста-
вить кавычки. То ли на слове «культура», то ли «министр».

Дискуссия с такой сволочью, должна быть сведена к тому, что «ми-
нистра» Ткаченко оппоненты вешают на киевском каштане.

С интеллектуальным отребьем не ведут споров, их не зовут на «вы». 
И если подобные «шариковы» вырвались однажды из лаборатории 
русского профессора Преображенского, их нужно максимально бы-
стро изловить и снова превратить в добрых и ласковых псов.  Или усы-
пить.

Умный еврей при губернаторе
Скажу по поводу разговоров с «миротворцами» и с теми, для кого 

«не все так однозначно» и, разумеется, с теми, кто стал служить вра-
гам России. Скажу не как эксперт и не с холодной головой, а всердцах. 

Скажу чужими прекрасными словами, всем интеллигентам, знаю-
щим русский, давненько известными. 

Я жив, он мертв. О чем нам говорить? 
Да, никакой дискуссии быть не должно. Они мертвецы.

Александр Проханов
На Украинском фронте Запад перешёл в контрнаступление и бросил 

в сражение отборные части и стратегические резервы. В Запорожье 
в бой пошла Эйфелева башня. Но попала под залп «Солнцепёков», и 
из неё сделали арматуру для новостроек Мариуполя. Под Херсоном 
на прорыв пошла Статуя Свободы. Но её обработали «Калибрами» и 
щебёнкой засыпали воронки на улицах Донецка. На Марьинку двину-
лись Бранденбургские ворота. Но попали под удар «Аллигаторов», и 
из ворот сделали калитку в скверике Луганска. На Энергодар броси-
ли Вестминстерское аббатство. Но оно напоролось на танки Т-90, и из 

https://t.me/ctotoznayu/4193
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него соорудили автобусную будку в Мелитополе. На Артёмовск дви-
нул Колизей. Но его камнями вымостили улицы Севастополя. Эстонцы 
под Угледаром бросили на прорыв «Старого Томаса». Но Су-34 отпра-
вили старика в богадельню.

Не давая захлебнуться контрнаступлению, Запад бросил на фронт 
стратегический резерв — брюссельского «Писающего мальчика». «Пи-
сающий мальчик» преодолел минные поля, прорвал первый эшелон 
русской обороны, преодолел второй и третий эшелоны, описал всё, 
что было на его пути, и пропал. И псковские десантники спрашивали 
друг друга: «А был ли мальчик?»

Писающий мальчик нашёлся. Им оказался президент Зеленский, 
спешивший на встречу с Урсулой фон дер Ляйен.

Тридцать лет назад Запад поставил перед Ельциным стакан виски 
и победил Советский Союз. Победа казалась необратимой. Во главе 
России стоял президент-предатель. Элиту вырастили на западной зве-
роферме, она чавкала и хрюкала у поставленных Лондоном и Вашинг-
тоном кормушек. Интеллигенция отвернулась от Пушкина и говорила 
при встрече: «Шалом». Русская армия тренировалась на «Танковых 
биатлонах» и праздничных дефиле. На русских авиационных и ракет-
ных заводах делали конфетти. Народ привели в «Дом-2» и в «Трупный 
театр Андрея Малахова». Россию превратили в громадный этногра-
фический заповедник, в нём проходила газовая труба и реставриро-
вались Кижи. От русского величия осталась перхоть в волосах Гусин-
ского и Березовского.

Таинственна русская история. Сокровенна молекула русского бес-
смертия. Страшен зубовный скрежет идущего в атаку русского пехо-
тинца. Ослепительно золото куполов России предвечной. Изумитель-
на церковная фреска Царствия Небесного. Божественны рубины на 
Кремлёвских башнях. Восхитительно пушкинское «Я помню чудное 
мгновенье».

Эти мгновения наступают каждый раз, когда Запад заливает оловом 
русский гроб. Крышка гроба отлетает, расплавленное олово жжёт лу-
дильщиков, и из гроба в пасхальном озарении встаёт воскрешённая 
Россия. Россия воскрешённая, слезами и кровью умытая, победная, 
несказанная, бессмертная, восстань!

И мы восстали.
Запад узнал о русском восстании из Мюнхенской речи. Он увидел 

плоды восстания в Крымской весне, в русском Херсонесе. Он услы-
шал грохот восстания в Иловайске и Дебальцеве. Сегодня на Украи-
не Россия идёт по стопам Суворова и Жукова. Её пытаются остановить 
«Хаймарсами» и «Леопардами», «Джавелинами» и «Байрактарами», 
французскими колёсными танками и американскими Ф-16. Её пыта-
ются остановить, учиняя на её пути чудовищное половодье, взорвав 
Каховскую ГЭС, пуская на самотёк взбесившуюся днепровскую воду.

Всемирный потоп смоет Запад. В бушующих водах останется Рус-
ский Ковчег. И чтобы не погибнуть Европе, мы возьмём в ковчег «ка-
ждой твари по паре»: француза и француженку, англичанина и англи-
чанку, немца и немку, поляка и полячку. Пусть размножаются по ми-
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лосердию нашему.
Но не теперь.

Ударил час, и мир сорвал личину.
И чаянье пророка воплотилось.
Пришла вода. Всплывает из пучины
Чудовищный России «Наутилус».
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ПЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Что там на фронте,
• ПМЭФ,
• Где Буданов,
• Китайский дрон

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Дожди внесли коррективы в планы противника по продолжению и 

развитию наструпления на мелитопольском (район южнее Орехова) 
направлении и на Времевском выступе. Противник производит пере-
группировки. Артиллерийские бои не утихают. На Времевском высту-
пе продолжаются бои на окраине Урожайного. Макаровка осталась за 
ВСУ. В районе севернее Бахмута враг проводит разведки боем, но его 
действия в этом районе по прежнему носят отвлекающе- демонстра-
ционный характер. Прогнозирую возобновление наступления врага 
на Времевском выступе, атаку в районе Донецка и попытку переправы 
через Днепр выше Новой Каховки, скоординированной с повторени-
ями атак на мелитопольском направлении. Цель - «растащить» нашу 
авиацию по разным участкам и найти слабое звено в обороне. Резер-
вы для этого у врага есть в достаточном количестве.

Поддубный |Z|О|V| edition
Противник предпринял попытку высадки ДРГ возле наших позиций 

в районе Голой Пристани и Алешек Херсонской области.
По сообщениям с мест, ВСУ задействовали четыре катера и около 

40 человек личного состава.
Передвижения ВСУ были выявлены нашей аэроразведкой. Один из 

катеров уничтожен.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Разведка и отвлекающие действия. Ниже Новой Каховки противник 

будет наступать только в случае, если наши войска оголят участок.

Сладков +
КОНТРНАСТУПЛЕНИЕ — КАПКАН ДЛЯ ВСУ
А что с ВСУ? А ВСУ в безвыходном положении. Байдену нужен ре-

зультат. Байден высушил Европу в финансовом и оружейном смысле, 
Байден дал команду: «Вперёд!» — и украинские военные пошли. Они 
не могли не пойти.

Запорожское направление, на Токмак, и Работино было выбрано 
основным. Самый короткий путь на Мелитополь. Цель — расколоть 
фронт до самого моря. Пошли туда, где российские военные строили 
укрепления день и ночь в течение полугода, ВСУ пошли на три линии 

https://t.me/strelkovii/5455
https://t.me/epoddubny/16395
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https://t.me/Sladkov_plus/7961
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обороны. И толком не дошли даже до первой.
Русская пехота вгрызлась в землю и не отходила, несмотря на то что 

в первые ночи контрнаступления на наших ротных опорных пунктах 
разрывалось по 1000 артснарядов и ракет HIMARS. Потом непрерыв-
ные обстрелы продолжались сутками. Самый продолжительный — 35 
часов. Безрезультатно.

Наши постоянно пополняемые минные поля не давали противнику 
маневрировать. Его бронегруппы наступали колоннами за машинами 
разминирования, превращаясь в хорошо видные цели. Отсюда тут и 
там кучные кладбища уничтоженной импортной техники.

Потом противник начал ходить в атаку пешком. Это уже напомина-
ло самоубийство. Потом в штабах ВСУ и от этого отказались. Теперь 
нас тревожат лишь артиллерийские обстрелы опорных пунктов. Нам 
говорят: это ещё не всё, теперь ВСУ будут выстраиваться свиньёй, мас-
совым танковым клином.

Плотное минирование приведёт к ещё большим потерям против-
ника, и потом, для того чтобы выйти на рубеж атаки толпой, надо ещё 
выдержать наши превентивные ракетные удары. И тут начала нака-
пливаться боль Украины от наших мощных ракетных и беспилотных 
ударов по складам, коммуникациям, штабам на Киевщине и в Запа-
денщине.

Ещё один фактор — блестящая работа нашей авиации. Тяжёлые бом-
бардировщики утюжат тылы ВСУ, фронтовая авиация накрывает цели 
«умными бомбами», армейская авиация убивает танки и бронемаши-
ны. Беспилотники уничтожают артиллерию и ПВО ВСУ. Жесть. Поля в 
направлении основного удара завалены телами украинских военных 
и забиты горелыми Bradley и Leopard.

А в наступление идти надо. Вашингтон требует. Тогда начались пои-
ски новых вариантов активных действий. Пошли на Токмак западнее, 
через Васильевку, точнее, попытались пройти, но там местность на-
столько пересечённая, что порой и пешком идти невозможно. Укра-
инские военные атакуют, подтягивают танки, а их жгут. Не пускают. 
Можно было пойти восточнее, но там бескрайнее поле, весьма на-
поминающее полигон. Техника, идущая по прерии, превратится в об-
легчённую для поражения цель. А дальше — укреплённые и обжитые 
всё той же русской пехотой высоты, которые в конце концов надо бу-
дет штурмовать.

Пошли ВСУ на Старомлыновку, но завязли в долине, а вокруг — наши 
высоты. Можно было бы отойти, но стыдно. И на отходе будут ещё по-
тери. Так что это капкан. Украинские военные мотивированы, они хо-
тят победить, и они будут идти вперёд, в самое жерло ада. Капкан, и 
выхода нет.

Военный Осведомитель
Звуки работы стрелкового оружия в Новой Каховке.
На данный момент нет точной информации, что точно там проис-

ходит, и по кому или чему ведут огонь российские военнослужащие. 

https://t.me/milinfolive/102191
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Пока что различные версии разлетаются также быстро как трассера на 
видео.

По некоторым данным это работа по обнаруженным БПЛА, по дру-
гим - работа по ДРГ противника, которая высадилась на наш берег. В 
целом же ночная стрельба для Новой Каховки явление обыденное.

ШАФРАН
«НАДО ЛИ НАМ ДО КИЕВА ИДТИ?» - ВОПРОС РИТОРИЧЕСКИЙ, НА 

КОТОРЫЙ НИ ОДИН ВОЕНКОРР/ЭКСПЕРТ НЕ СПОСОБЕН ОТВЕТИТЬ В 
СИЛУ НЕДОСТАТКА СВЕДЕНИЙ

Тем не менее, этот вопрос, а также набивший оскомину про «крас-
ные линии» постоянно звучат. На встрече с военкоррами Президент 
дал ответ на вопрос главный: насколько глава России осведомлен о 
ходе военных действий. Выяснилось, что уровень компетенции Вер-
ховного главнокомандующего о ходе СВО является наивысшим и со-
вершенно исчерпывающим, покрепленным множеством тактических 
и стратегических данных с самыми разными сценариями развития, о 
которых, разумеется, блогерам никто не сообщает. Немаловажным 
является также тот простой тезис, который в очередной раз был арти-
кулирован в ходе встречи, что ковровых бомбардировок городов про-
тивника (в ответ на акты агрессии и террор) не будет. Русский солдат 
не убийца, его этика противоположна англосаксонской, и опирается 
на каноны нашей великой цивилизации.

BRIEF
Военная поддержка Украины со стороны Запада будет еще больше 

увеличена, а рассчитывать на нее Киев сможет столько, сколько по-
требуется. Об этом говорили в четверг участники двух брюссельских 
встреч — члены Контактной группы по обороне Украины в формате 
«Рамштайн», а также министры обороны стран НАТО. Между тем укра-
инские власти ждут не только вооружений, но и политических жестов 
в преддверии саммита НАТО в Вильнюсе. Генсек альянса Йенс Стол-
тенберг заверил, что «мощный сигнал» скоро будет послан. Впрочем, 
нет никакой уверенности в том, что этот сигнал будет именно таким, 
каким его хотят видеть в Киеве.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Но на Планете Розовых Пони замерли в предвкушении сладкого до-

говорнячка… которого не будет.

Умный еврей при губернаторе
Вот здесь про продажу танков «Меркава» партией не менее 200 

штук - правда, возрастом лет в 40 - говорят как о деле решенном. В те-
чении трех месяцев. Что-то мне кажется, что Израиль окажется в рус-
ском списке недружественных стран.

https://t.me/annashafran/9406
https://t.me/rusbrief/126558
https://t.me/strelkovii/5475
https://t.me/governorsjew/7398
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Военный Осведомитель
Израиль ведет переговоры о поставке танков Меркава Mk.2 и Mk.3 

в Европу — директор отдела оборонного экспорта Министерства обо-
роны Израиля Яир Колес

По словам Колеса, переговоры ведутся с двумя странами, одна из 
которых находится в «континентальной Европе». Речь идет о возмож-
ной поставке танков, уже снятых с вооружения ЦАХАЛа после приня-
тия на службу новых модификаций «Меркава».

Многие трактуют это заявление, как прелюдию к первому появле-
нию израильских танков на Украине, однако в том же интервью Яир 
Колес четко заявляет, что МО Израиля запретило экспорт оружия на 
Украину даже несмотря на растущее недовольство оборонной про-
мышленности.

Vоенкор Котенок Z
Онлайн-редакция израильской газеты «Едиот ахронот»: cотни ста-

рых танков «Меркава» 2-го и 3-го выпуска в ближайшее время при-
будут в Европу в рамках сделки по их продаже неназванным государ-
ствам.

Отмечается, что данные машины уже вышли из эксплуатации и на-
ходились на складах, но после начала СВО их испытали и признали до-
статочно годными для продажи.

Маловероятно, что кто-то в ЕС решил пополнить свой арсенал ста-
рыми и довольно своеобразными израильскими танками. А вот то, 
что сделка является промежуточным шагом для легализации поста-
вок данных машин Киеву без формального нарушения нейтралитета 
— куда вероятнее.

Старше Эдды
«6000 украинских военнослужащих проходят в настоящее время 

подготовку в 40 различных точках по 65 курсам в 33 странах на трех 
континентах», – заявил председатель американского объединенного 
комитета начальников штабов генерал Марк Милли, добавив, что 60 
тысяч эту подготовку уже прошли. 11 тысяч человек прошли подготов-
ку в США, что позволило сформировать 12 боевых батальонов, и так 
далее, и тому подобное.

Звучит внушительно, на деле опять всплывает та проблема, что НАТО 
и его союзники – очень неоднородная структура. Разная не только по 
сравнению с Украиной, но и внутри себя, даже в таких вещах, как управ-
ление огнем. Ситуации, когда корректировщик управляющий огнем 
и командир стреляющей батареи используют разные системы отсче-
та, на НАТОвских учениях, и особенно на учениях НАТО с союзниками 
вне блока, случаются регулярно, и полностью унифицировать процесс 
пока удается очень не везде – так, в таком важном деле, как управ-
ление полетами, США и англичане, ближайшие союзники, достигли 
единства процедур лишь пару лет назад. Эту разность отягощает сжа-
тие процесса подготовки в 2-3 раза по сравнению со штатной длитель-

https://t.me/milinfolive/102182
https://t.me/voenkorKotenok/48503
https://t.me/vysokygovorit/11974
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ностью, языковый барьер (английский неоднороден у украинцев, рус-
ский – у НАТО и их союзников, а украиноязычных со специальностью 
военно-технический перевод еще поди поищи), и разные тактические 
схемы. До сих пор во многом советские у Чехии, Польши или Финлян-
дии (все три учат украинских специалистов), свои у Германии, Фран-
ции и у Штатов, предполагающие разные процессы принятия реше-
ний, схемы управления артиллерией, разные тактические построения.

Унификация всего этого дела – трудный, долгий и очень дорогосто-
ящий процесс, который в общих чертах только начался – и идет в Шта-
тах, где отрабатывают общие схемы, обеспечивающие межвидовую и 
межнациональную координацию. Но от стадии экспериментов и опы-
тов на полигонах невозможно прыгнуть к унифицированной системе 
подготовки в 33 странах на множестве разнотипных систем вооруже-
ния. Как будут взаимодействовать командиры батальонов обучавши-
еся в Польше на русском языке на советских системах и командир ар-
тиллерийского дивизиона прошедший обучение в Штатах на англий-
ском, которым на то, чтобы познакомиться и прийти к единому зна-
менателю дали несколько недель, которые заполнены массой мело-
чей в рамках подготовки к наступлению?

В итоге обучение в НАТО и странах-партнерах НАТО с одной сторо-
ны, позволяет освоить ряд более современных тактических приемов 
и образцов техники, а с другой – требует потом длительного процес-
са сведения результатов этой подготовки в единое целое. Но как раз 
этого этапа в украинском обучении и не хватает. Разумеется, я этим не 
огорчен.

Юрий Баранчик
Прочитал пост Сергея Мардана по нашим новым модернизирован-

ным ракетам Х-35 комплексов «Бал», пришедшим на линию боево-
го соприкосновения, и подумал, что, в принципе, у нас есть цели на 
Украине для атак по центрам принятия решений и громких пропаган-
дистских пи-ар побед - это здания администраций областей Украины, 
местных центров МО, ГУР, СБУ и т.д. Вот, представьте, грамотно снятая 
атака (желательно днем) такими ракетами (по 150 кг тротила) на Дне-
пр, Харьков и т.д., и эти города остаются без центров принятия и ре-
шений.

Город без здания администрации, которое там стояло сто лет, и над 
которым развевался флаг, это очень грамотная и хорошая пропаган-
дистская цель, уничтожение которой окажет большое и нужное нам 
психологическое воздействие на всех жителей этого города, от поли-
тических, бизнес и силовых элит до бомжей.

Старовойтов о политике
На Питерском форуме рефреном звучит мысль о том, что «России 

нужна идея». Что, конечно, отражает кризис личного целеполагания в 
российских элитах и делает ПМЭФ аналогом групповой психотерапии. 

Это действительно сложная проблема, которая возникла год назад 

https://t.me/barantchik/10422
https://t.me/sstarovoytov/679
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и до сих пор не нашла своего решения. Внезапный и тотальный раз-
рыв с Западом сломал жизненные стратегии многих российских чи-
новников и бизнесменов, а предложенные в качестве замены Араб-
ские Эмираты и Китай особого восторга не вызывают. 

Три сценария выхода, которые обсуждаются на ПМЭФ: 
- Суверенная Изоляция 
- Евразийское Содружество 
- Ожидание Оттепели, 
из сегодняшнего дня кажутся только робкими фантазийными на-

бросками, к тому же каждый из сценариев имеет существенные из-
держки. Но главное, что плоды все они принесут только в следующей 
жизни. А жить ради потомков российские элитарии категорически не 
готовы. Как не готовы стать старыми элитами, освободив место для 
людей с новой (суверенной) психологией. Которых, кстати, еще надо 
воспитать, что тоже дело не одного дня. 

Поэтому ПМЭФ-2023 можно смело назвать «Форумом надежд». На-
дежд элиты на то, что все разрулится как-то само собой, главное не уны-
вать, покрепче пристегнуться и самосохраниться в период турбулент-
ности. Инстинкт самосохранения также заставляет держаться вместе - 
отсюда запрос на коллективные мероприятия и терапевтическое про-
говаривание сложных эмоциональных состояний.

ЧАДАЕВ
от Смыслы и Стратегии:
ПМЭФ. «Горизонт-2040: Россия на карте мира»
Дмитрий Песков: Наша сессия не прогноз, а некое картирование 

мира, подходы к миропониманию.
Дугин: «Нужна свое координатная система. Наше общество не про 

город, а про землю. Поэтому нужно все мерять землёй. Например, 
«сколько земли в твоём проекте?» Мы империя и не надо это отри-
цать.»

Андрей Безруков: Надо понять кто мы такие, осознать себя. Если 
строим свою цивилизацию, нужно выйти за физические пределы, за 
границы. Но не за счёт поглощения, а интеграции. Мы и англосаксы - 
единственные кто умеет в интеграцию.

Алексей Чадаев: «Как отделить людей от не-людей? Россия должна 
сама производить образцы. ... Россия должна стать ковчегом людей. 
Должно быть ценностное предложение: «хочешь остаться человеком 
- приезжай к нам, земли много. Не хочешь приезжать, но согласен - 
становись агентом влияния. А запад пусть останется местом для раз-
ных экспериментов над человеческой природой.

Дмитрий Песков: «Может ли быть «альянс восставших провинций»? 
Что делать тем, кто, например, политически с нами, а экономически с 
Западом? Например, Южная Африка.»

Андрей Безруков: «Нам не нужно строить альтернативу Западу. Нуж-
но предлагать строить другой мир , мир большинства. Тогда уйдем от 

https://t.me/chadayevru/1636
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противопоставления через созависимую отсылку к Западу, а придём 
к новой модели без доминирования Запада «

Андрей Белоусов: Термин «многополярный мир» появился давно, 
после 30-летней войны в Европе. Возможно, он устарел.

В России было две сильные цивилизационные идеи «Третий Рим» 
и «Красный проект»

Проект «Третий Рим» закончился после принятия лозунга «Право-
славие. Самодержавие. Народность». Потому что страна замкнулась 
на себя. Глобальную роль стране вернули большевики через «Крас-
ный проект»

Логика Маркова
ПМЭФ 2023 это реванш прозападных либералов из правительства. 

Они требуют
- новой волны приватизации,
- ограничения роли российского государства в экономике,
- снижения темпов развития ВПК.
- надеяться на будущее улучшение отношений с Западом.
В качестве аргументов своей правоты они говорят, смотрите
1. Мы, либералы, отвечающие за экономику, не дали рухнуть эко-

номике. А силовики, отвечающие за армию и спецслужбы, СВО про-
валили. Все провалили.

2. Даже в войне эффективен частный бизнес, а не государство. Вот 
ЧВК Вагнер явно эффективнее Минобороны.

3. Поэтому давайте все приватизировать, а силовиков во власти за-
менять на либералов.

4. Патриотов мы обижать не будем. Смотрите, позвали на ПМЭФ 
Дугина.

5. Да вообще, все кто из России не уехал, это патриоты. Поэтому Си-
луанов и Набиулина и их банкиры это теперь патриоты. Но умные па-
триоты. Им нужно дать всю власть

Образ будущего
«Пулково» приняло на 80% меньше джетов, чем обычно бывало к 

ПМЭФ. 
Те, что прилетели, в основном – по коллективному фрахту.
На своих джетах прилетели Греф, Минниханов, Дерипаска, Морда-

шов, Воробьев, Слуцкий, шейхи и пара таинственных гостей из Евро-
пы. Остальные на аренде по 5-7 человек.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
По сути, если отбросить словесную шелуху, ПМЭФ стал показатель-

ной демонстрацией того, что весь «экономический блок» правитель-
ства твердо придерживается позиций глобализма, либеральной эко-
номики и недопущения победы России в войне. Все предложения в 

https://t.me/logikamarkova/6861
https://t.me/obrazbuduschego2/14238
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области экономики направлены на недопущение ее мобилизации, на 
дальнейшее ослабление позиций государства в промышленном про-
изводстве и закрепление статуса «сырьевого придатка» ( и неважно 
даже - чьего, Запада или Китая). «Любимое детище президента Пути-
на» демонстрирует «партнерам», что сторонники капитуляции не про-
сто сильны во власти, но даже «поднимают голову».

Олег Царёв
Пир во время чумы войны
Продолжаю тему нежелания переводить Россию в режим «все для 

фронта, все для победы». В Санкт-Петербурге стартовал ПМЭФ (Пе-
тербургский Международный Экономический Форум).

По традиции на ПМЭФ приехали политики, бизнесмены, губерна-
торы. Но уровень зарубежных чиновников оказался невысок. Китай 
отправил в Санкт-Петербург посла, генсека ШОС и нескольких биз-
несменов. Латинскую Америку представляют премьер-министр Кубы, 
спецпредставитель президента Никарагуа и министр народной эконо-
мики Венесуэлы. Делегацию Катара возглавляет замминистра торгов-
ли и промышленности Катара султан Рашед аль–Хатер, Киргизии — 
первый вице–премьер Адылбек Касымалиев, Казахстана — первый 
вице–премьер Роман Скляр, Белоруссии — первый вице–премьер Ни-
колай Снопков. Ниже всего представительство у Индии: пока в про-
грамме заявлены только главы работающих в РФ фармацевтических 
компаний.

Западные СМИ со ссылкой на российских чиновников указывали, 
что иностранцы регистрируются на ПМЭФ-2023 не очень охотно и го-
раздо в меньшем количестве, чем в былые годы. При этом стоимость 
форума для государства в измеряется миллиардах. Например, стенд 
Петербурга на ПМЭФ в этом году обошёлся бюджету города в 100,7 
млн рублей при начальной стоимости на портале госзакупок почти в 
134 млн. К слову, в 2022 году на стенд было потрачено 63,2 млн. Крас-
нодарский край отдал подряд на сборку стенда 88,7 млн рублей. Пред-
ставляете, сколько можно было бы сделать хороших дел в Краснодар-
ском крае или Санкт-Петербурге на эти деньги?

Неужели дедолларизацию, импортозамещение, развитие новых 
транспортных коридоров, производство беспилотников и параллель-
ный импорт можно обсуждать, только заплатив 1 миллион 272 тыся-
чи рублей? А именно столько со 2 июня стоил билет участника ПМЭФ. 
В эту сумму входит посещение деловой и культурной программ ПМЭФ 
и доступ в зоны делового общения.

И да, удивительное рядом — на форуме, среди деловых площадок 
есть, например, стенд Генпрокураруры,чьи услуги, видимо, особенно 
актуальны для большого бизнеса.

Эскортницы в образах самых перспективных отраслей развития рос-
сийского бизнеса на внешних рынках, немыслимо дорогая еда, стои-
мость номеров в отелях, выросшая в разы — все это «ярмарка тщес-
лавия». Ссылки не разворачиваю. Кто хочет, сам зайдёт и посмотрит.

https://t.me/olegtsarov/6768
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Разделенная Россия. Одна Россия в окопах по пояс в воде после до-
ждей отбивает атаки врага, другая веселится на ПМЭФ.

Евгений Эдуардович Михайлов#крп
Они выбирают шашечки
Все ругают Питерский экономический форум и правильно делают. 

От него и в мирное время не было никакого проку, как и от множества 
других паразитных мероприятий и программ. Но раньше на это мож-
но было не обращать особого внимания, есть такая тусовка и ладно. 
Сейчас же возникает жуткий диссонанс военной реальности и попсо-
вых декораций.

С одной стороны нам говорят, что Россия находится в экзистенци-
ональной ситуации, речь идёт о национальном выживании, с другой 
внутри России делается максимум, чтобы уверить население в том, 
что ничего не происходит, всё идёт как всегда, нет причин для беспо-
койства. Извините, но это шизофрения.

Понятно, что из московских ресторанов жизнь представляется впол-
не нормальной. Всё у нас прекрасно. Но из окопов под Урожайным или 
на окраинах Горловки многое видится по-другому. Помимо прочего, 
не хватает снаряжения, кстати. А главное, если СВО будет проиграна 
или её результат будет недостаточно убедительным, то элиты РФ сво-
ей шкурой заплатят за это.

Поэтому, по-хорошему нужно было отменить этот бестолковый (в 
текущих условиях) форум, да и много чего ещё, начиная с разного рода 
выборов (по крайней мере выше регионального уровня), не нужно ста-
вить памятники, если это не памятники героям СВО. Зачем, например, 
сейчас заниматься второй очередью мемориала на Саур-Могиле, ме-
мориалов ВОВ в РФ более чем достаточно, лучше следить за теми, ко-
торые уже есть. А вместо вип-тусовок, нужны закрытые секретные со-
вещания, а также постоянные слёты фронтовиков, инженеров ВПК и 
представителей командования.

То есть нам прямо сейчас нужно демонстрировать нацеленность на 
победу и устремленность к ней. Если есть машина, то не так важно 
есть ли на ней шашечки, важно, чтобы она ехала. Вот с пониманием 
этого не очень.

Друид
Заявление руководителя Росздравнадзора Аллы Самойловой на 

ПМЭФ о том, что в России в несколько раз по сравнению с 2019 г. со-
кратилось число поддельных лекарств – в чистом виде пиар. А. Самой-
лова в своём заявлении далека от системного анализа ситуации.

В регионах исчезают многие виды лекарств, а насыщение рынка 
дженериками и заменителями из России и Индии идёт, мягко говоря, 
медленно. Также реальное подорожание лекарств за год-полтора со-
ставило по некоторым позициям 80-100%. Налицо и сокращение об-
щего ассортимента.

Фармакология и состояние российских аптек – совсем не та сфера, 

https://t.me/mikhailovegram/839
https://t.me/wisedruidd/5942
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пиар на которой уместен. Тем более, что в ближайшие месяцы воз-
можно ухудшение ситуации в связи с отказом многих западных ком-
паний поставлять свою фармпродукцию. Негативно на ситуацию вли-
яет и снижающаяся покупательная способность населения. Соцопро-
сы показывают, что лекарства – это последнее, от чего откажутся рос-
сияне, но многим они становятся не по карману.

BRIEF
Российским компаниям необходим экспорт, без него их ждет про-

зябание, заявил крупнейший совладелец и председатель совета ди-
ректоров «Северстали» Алексей Мордашов на ПМЭФ

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Бедный, бедный Мордашов! И впрямь - как-же без экспорта пере-

водить в заграничные офшоры бабло за продукцию, минуя бюджет и 
налоги? Партнерам нужно много недорогой и качественной русской 
стали, алюминия, газа и всего прочего, чтобы производить оружие, 
которое будет дальше убивать русских. А строить полные циклы высо-
котехнологичного производства внутри страны - это нерентабельно: 
бабло мимо офшоров пройдет и Мордашов немножко обеднеет… да 
и как партнеры к этому отнесутся? - санкциями ведь опять обложат!

«Черный полковник» В.Алкснис
13 июня один из ведущих российских политологов, причем поли-

толог близкий к Кремлю, Сергей Караганов опубликовал в журнале 
«Профиль» статью «Применение ядерного оружия может уберечь че-
ловечество от глобальной катастрофы»

По большинству позиций, сформулированных С.Карагановым я пол-
ностью согласен. Единственные возражения у меня вызывает его те-
зис применить ядерное оружие «по группе целей в ряде стран, чтобы 
привести в чувство потерявших разум». Под «рядом стран» С.Карага-
нов понимает европейские страны – члены НАТО, оказывающие Укра-
ине максимальную поддержку поставками боевой техники и воору-
жений, а также финансовую, политическую и моральную поддержку. 
Например, по Великобритании и Франции, Германии и Польше, при-
балтийским лимитрофам, Финляндии и Чехии. Далее по списку евро-
пейских членов НАТО. 

Кто-то меня спросит: «Как же так, вы с первых недель СВО высту-
пали за применение тактического ядерного оружия на Украине. А те-
перь в кусты?». 

Нет, не в кусты! Я был и остаюсь активным сторонником примене-
ния тактического ядерного оружия в ходе боевых действий на Украи-
не. Но при этом я противник применения его за её пределами. В том 
числе в Европе. Почему? Ход СВО наглядно показал  неготовность рос-
сийской армии к прямому военному столкновению с военно-полити-
ческим блоком НАТО.

Напоминаю, что Великобритания и Франция входят в клуб обла-

https://t.me/rusbrief/126515
https://t.me/strelkovii/5469
https://t.me/blackcolonel2020/969
https://profile.ru/politics/primenenie-yadernogo-oruzhiya-mozhet-uberech-chelovechestvo-ot-globalnoj-katastrofy-1338893/
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дателей ядерным оружием и обладают достаточно внушительным 
ядерным потенциалом. У Великобритании 120 развернутых ядерных 
боеголовок, у Франции 280.  У Великобритании все они размещены 
на  четырех атомных подводных лодках с баллистическими ракетами 
(ПЛАРБ) класса «Авангард». Во Франции большинство ядерных бое-
головок (240 из 280) размещены на трех атомных подводных лодках с 
баллистическими ракетами (ПЛАРБ) класса «Триумфан». Кроме того, 
у Франции имеется и авиационная компонента ядерных сил с 40 раз-
вернутыми боеголовками.  

Следует отметить, что по данным иностранных СМИ большинство 
баллистических ракет Франции и Великобритании содержат полетные 
задания для поражения целей на территории Российской Федерации. 
Кроме того, хотел бы отметить, что из-за критически низкого состоя-
ния наших сил противолодочной обороны мы не в состоянии отсле-
живать ПЛАРБ Франции и Великобритании в подводном положении 
на маршрутах боевого патрулирования в районах несения ими боевой 
службы и соответственно не в состоянии при необходимости их унич-
тожить. Т.е. они способны безнаказанно нанести по сотням целям на 
нашей территории ответный ядерный удар. 

 Надеюсь читатели понимают, что нанесение нами ядерного удара 
по Франции и Великобритании, как это предлагает С.Караганов, явля-
ется недопустимым из-за возможного причинения ими нам ответного 
неприемлемого ущерба.  

Теперь рассмотрим наш гипотетический ядерный удар по стране 
НАТО, не обладающей ядерным оружием, например, по Польше. Как 
известно, в  статье 5 Североатлантического договора (1949 г.), являюще-
гося своеобразным Уставом НАТО, зафиксировано, что если одно госу-
дарство-член НАТО становится жертвой вооруженного нападения, все 
остальные государства-члены Североатлантического союза будут счи-
тать этот акт насилия вооруженным нападением на все страны НАТО и 
предпримут действия, которые сочтут необходимыми, чтобы помочь 
стране НАТО, подвергшейся нападению.  Как в случае нашего ядерно-
го удара по Польше или по Финляндии поведут себя ядерные держа-
вы Франция или Великобритания неизвестно. Даже если США займут 
позицию невмешательства в ядерную войну на европейском конти-
ненте. 

Кроме того, я хотел бы обратить внимание на юридическую сторону 
применения нами ядерного оружия по стране, таким оружием не об-
ладающим. Конечно международное право в нынешних сложивших-
ся условиях превратилось в фикцию и главенствующим принципом в 
нем является право сильного, но все же посмотрим на ситуацию и с 
этой стороны.

Как известно, Генеральной Ассамблеей ООН 12 июня 1968 был одо-
брен и открыт для подписания Договор о нераспространении ядер-
ного оружия. Важным дополнением к договору являются резолюция 
Совета Безопасности ООН от 19 июня 1968 года и идентичные заявле-
ния трёх ядерных держав — СССР, США и Великобритании по вопро-
су о гарантиях безопасности неядерных государств-участников дого-
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вора. В резолюции предусматривается, что в случае ядерного напа-
дения на неядерное государство или угрозы такого нападения Совет 
Безопасности и прежде всего его постоянные члены, располагающие 
ядерным оружием, должны будут немедленно действовать в соответ-
ствии с Уставом ООН для отражения агрессии; в ней подтверждается 
также право государств на индивидуальную и коллективную самоо-
борону в соответствии со статьёй 51 Устава ООН до тех пор, пока Совет 
Безопасности не примет необходимых мер для поддержания между-
народного мира и безопасности. В заявлениях, с которыми каждая из 
трёх держав выступила при принятии этой резолюции, указывается, 
что любое государство, совершившее агрессию с применением ядер-
ного оружия или угрожающее такой агрессией, должно знать, что его 
действия будут эффективным образом отражены при помощи мер, 
принятых в соответствии с Уставом ООН; в них провозглашается так-
же намерение СССР, США и Великобритании оказать помощь тому не-
ядерному участнику договора, который подвергнется ядерному напа-
дению.

Поэтому в случае применения Россией ядерного оружия против не-
ядерного государства мы оказываемся в сложной юридической ситу-
ации. Конечно же РФ является постоянным членом Совета Безопас-
ности ООН и в состоянии применив право вето на любую антироссий-
скую резолюцию не допустить ее принятие. Но в Генеральной Ассам-
блее ООН мы можем оказаться в гордом одиночестве. И развернутая 
нашими врагами пропагандистская кампания, санкции и даже блока-
да нашей территории будут носить беспрецедентный характер. 

И при этом я не могу исключить ситуацию, что если ситуации на 
Украине перейдет в критическую стадию и речь будет идти о нашем 
военном поражении и реальной угрозе нашей государственности, то 
нам придется пойти на применение ядерного оружия. И не только так-
тического, но и стратегического. И не только по территории Украины, 
но и по целям в Европе. И это будет оправдано. Ведь речь будет идти 
о судьбе России. 

Но до этого я предлагаю ПОКА воздержаться от прямого примене-
ния ядерного оружия даже на Украине и пойти несколько другим пу-
тем. С.Караганов совершенно прав, когда пишет: «Ситуация усугубля-
ется «стратегическим паразитизмом» – за 75 лет относительного мира 
люди забыли ужасы большой войны, перестали бояться даже ядерно-
го оружия. Повсеместно, но особенно на Западе, ослаб инстинкт само-
сохранения». А почему бы нам ни начать возрождать на Западе страх 
перед ядерным оружием, присутствовавший там у большинства насе-
ления в 50-60-е годы. Ведь во многом  именно этот страх населения 
заставил лидеров США пойти на переговоры с Советским Союзом по 
ограничению ядерных вооружений и на политику разрядки.

На мой взгляд, для этого надо, чтобы люди на Западе увидели всю 
мощь ядерного  оружия и последствия его реального применения. 
Убежден, что в западных странах отсутствуют политические лидеры, 
а тем более простые люди, готовые умереть за Украину. И поэтому 
надо, чтобы все они спроецировали современные реальные ядерные 
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взрывы на окружающую их мирную и комфортную жизнь. А для этого 
все-то надо регулярно в Интернете и в программах новостей на теле-
визионных каналах типа CNN  им показывать эти ядерные взрывы. Но 
только не на Украине или в Финляндии, а на нашем ядерном полиго-
не на Новой Земле.  А для этого надо всего лишь выйти из Договора о 
запрещении испытаний ядерного оружия в атмосфере, космическом 
пространстве и под водой 1963 года. А также из Договора о всеобъем-
лющем запрещении ядерных испытаний 1996 года. 

Самое привлекательной в этой акции то, что она ни на букву не на-
рушает международное право – любая суверенная страна имеет пра-
во подписать любой международный договор, а также полное право 
выйти из него. Как ,например, США в мае 1972 года подписали с СССР 
Договор об ограничении систем противоракетной обороны (ПРО), а в 
декабре 2001 года в одностороннем порядке вышли из него. И таких 
примеров можно привести много. 

Поэтому односторонний выход РФ из договоров о запрещении ядер-
ных испытаний  никак не может считаться нарушением международ-
ного права. Помимо этого обстоятельства нам жизненно необходимы 
ядерные испытания для оценки реального состояния наших ядерных 
боеголовок. Ведь они тоже имеют свой срок службы, но в настоящее 
время их состояние оценивается в основном с помощью компьютер-
ного моделирования. А мы провели последние реальное испытание 
ядерного оружия 24 октября 1990 года. На полигоне Новая Земля был 
произведен подземный групповой взрыв восьми зарядов общей мощ-
ностью 70 килотонн.

После официального выхода из договоров о запрещении ядерных 
испытаний аа первом этапе надо будет провести несколько испыта-
тельных подземных ядерных взрывов  на полигоне Новая Земля. Если 
это не будет воспринято, как серьезность намерений России, то через 
небольшой промежуток времени надо будет провести несколько ис-
пытательных наземных ядерных взрывов там же на Новой Земле. Че-
рез некоторое время несколько воздушных ядерных взрывов в атмос-
фере. Если и это не будет воспринято серьезно, то надо будет произве-
сти испытание в космическом пространстве. При этом необходимо бу-
дет обеспечить широкое медийное сопровождение этих испытаний. 
Взрывы должны сниматься с разных ракурсов и высот. Должно обяза-
тельно сниматься поражение зданий и техники. Желательно присут-
ствие на этих испытаниях представителей западных СМИ и даже по-
литиков. 

Если и это не подействует, то надо будет провести  испытательный 
подводный взрыв тактического ядерного боеприпаса небольшой мощ-
ности в нейтральных водах Черного моря неподалеку от побережья 
Украины.  Может имеет смысл провести реальное испытание подво-
дного ядерного беспилотника «Посейдон» на побережье Новой Зем-
ли. И т.д.

Уверен, что успешное проведения этих испытаний, а также хоро-
шее их медийное сопровождение может способствовать формирова-
нию у западных граждан и политиков осознания масштабов грядущей 
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ядерной катастрофы и принятия срочных мер по ее предотвращению. 
В том числе и на Украине.

BRIEF
Россия привержена принципу о недопустимости ядерной войны, ги-

потетическое использование ядерного оружия ограничивается чрез-
вычайными обстоятельствами в оборонительных целях, сообщили в 
МИД РФ.

ФЕДОРОВ.
Причем, какие границы у России, МИД не сообщил.

Что-то знаю / Павел Данилин
Принята стратегия национальной безопасности ФРГ, в которой Рос-

сия прямо названа ВРАГОМ ТРЕТЬЕГО РЕЙХА ГЕРМАНИИ. Да, мы уже 
проходили через такое. Да, нацистские танки с крестами ра бортах 
вновь едут по землям Новороссии. Да, русским, придется повторить 
уроки 80-летней давности.

Правда, для этого надо признать хотя бы для самих себя, что мы на-
ходимся в состоянии Священной, онтологической войны с осатанев-
шим во всех смыслах этого слова Западом.

Обыкновенный царизм
Глава украинской военной разведки Буданов был ранен 29 мая во 

время российского удара по зданию его ведомства, ракета «прилете-
ла» в соседний с Будановым кабинет, сообщает РИА Новости со ссыл-
кой на источник. 

Стесняемся спросить, а это случаем не тот же источник, что расска-
зал о «трепанации черепа» Залужного?

Анатолий Шарий
А когда-то это было серьезное СМИ, кстати. «Ракета прилетела в со-

седний с Будановым кабинет»…

GREY ZONE
И снова начался прогрев медиапространства на тему ликвидации/

ранения лиц из «центров решения». Только мы не успели помянуть 
главнокомандующего ВС Украины Валерия Залужного, которому по 
данным источников «РИА Новости» провели трепанацию черепа и он 
больше не сможет продолжить службу, как будто бы ни в чём ни бы-
вало, «РИА Новости» по данным очередных своих источников в рос-
сийских спецслужбах хоронят главу Главного управления разведки МО 
Украины Кирилла Буданова.

Кирилл Буданов, якобы, был ранен во время удара ранним утром 
29 мая по штаб-квартире ГУР МО Украины в Киеве. Если даже не брать 
во внимание тот факт, что были повреждены лишь внешние стены зда-

https://t.me/rusbrief/126328
https://t.me/fedorovgd/32011
https://t.me/ctotoznayu/4201
https://t.me/ordinaryczarizm/2178
https://t.me/ASupersharij/20463
https://t.me/grey_zone/19155
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ния, то стоит вспомнить, что Буданов на официальном канале свое-
го ведомства позже выложил видео, где пообещал отомстить за эту 
атаку. Возможно ему поплохело чуточку позже или может где-то под-
скользнулся…

ZERGULIO
На ПМЭФ представили новые технические комплексы для россий-

ской армии. Так, новая модель дронов «Патриот К30Т» оснащена ка-
мерой высокого разрешения и тепловизором. По информации разра-
ботчиков, дрон способен подниматься на высоту до 1,6 км и работать 
на удалении до 25 км. При этом вес «Патриота» составит всего 1 кг.

Новинка уже продается на Авито, но под другим именем - Autel EVO 
Max 4T 8K V2 (фото №2).

У официального дилера Autel целая линейка таких дронов (фото 
№3).

Autel Robotics - Американская компания, специализирующаяся на 
разработке и производстве высокотехнологичных БПЛА. Главный офис 
Autel Robotics находится в США, штат Вашингтон.

Поздравляю разработчиков дрона «Патриот К30Т». Молодцы.
Разделяю возмущение военкора @FilatovCorr, но все же это лучше, 

чем обтянутая колготками китайская собака-дрон с гранатометом на 
спине, как было в прошлый раз. Так что прогресс налицо [сарказм]

Андрей Медведев
Ситуация с дронами, которые якобы изобрели, разработали и явля-

ются каким-то очередным аналоговнет (купленным на Алиэкспрессе), 
наводит на весьма печальные мысли. И вот почему.

Мы знаем, что по поручению главы государства на развитие отрас-
ли БПЛА - во всех аспектах, и боевых и гражданских дронов - планиру-
ется выделить огромные деньги. Миллиарды. Но презентации такие 
вот «уникальных» дронов, говорят о том, что немало чиновников или 
сотрудников госкорпораций, убеждены, что в очередной раз они смо-
гут освоить бюджеты и ничего толкового не произвести.

Причем схемы уже вполне понятны. Переклеивать тупо лейблы те-
перь никто не рискует. Но купить запчасти в Китае на 400 тысяч, а про-
дать готовое изделие за 2 миллиона 500 тысяч - это вот пожалуйста. 
Это называется дрон «Сибирячок». Который, как сообщают бойцы с 
фронта, куда хуже импортных гражданских дронов с самодельными 
обвесами.

При этом, в России есть немало волонтерских групп, которые произ-
водят и ударные FPV дроны, и разведывательные коптеры, и на под-
ходе дроны самолетного типа, способные вести разведку и наносить 
бомбовые удары. Но! Для понимания: если вы видите кадры, даже 
в официальных брифингах Миноброны, где дроны-камикадзе унич-
тожают технику противника, то просто знайте - это всё волонтерские 
разработки, это всё сделано энтузиастами без участия государства, это 
всё сделано обычными людьми, патриотами на деньги от сборов, на 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/49530
https://t.me/MedvedevVesti/14495
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личные средства, на деньги спонсоров. И тем не менее, это эффектив-
ное и страшное оружие.

Что должно было бы по логике вещей сделать государство? Собрать 
энтузиастов, дать им производственные мощности, площади, для мас-
сового выпуска действующих моделей. И поручить совместную разра-
ботку унифицированных дронов разных типов: разведчик, мини-раз-
ведчик, камикадзе, ударный дрон, и так далее.

Что происходит на деле? Команды волонтеров работают, везут про-
дукцию на фронт, рискуют собой. Снова собирают деньги, чтобы со-
брать еще хотя бы сотню-другую дронов. которые ждет русский сол-
дат. А в это время какие-то ушлые ребята представляют якобы уни-
кальные разработки, в надежде получить бюджетик.

И поскольку, среди руководителей не так много людей, которые по-
нимают, куда должна идти в целом отрасль БПЛА, и часто они и вовсе 
убеждены, что у нас она не развита, то шанс всяким хитрованам полу-
чить крупную сумму, дабы в итоге ничего не сделать, не так уж и мал.

Ну а наглость, с которой вражий Autel демонстрируют, как собствен-
ную разработку, доказывает, что настрой у хитрованов весьма серьез-
ный.

Вообще удивительно. Война больше года идет, а они все думают, 
как обмануть, словчить, напилить.

Русский инженер
Да, с коллегами мы уже обсуждали, что после озвученных милли-

ардных сумм на развитие дроноводства, стоит ожидать волну мошен-
ников и аферистов, которые будут стараться окучивать эту денежную 
волну, и на результат им плевать. Вот собственно и наглядный пример 
появился, с прицелом на эти государственные миллиарды.

Поэтому народный ВПК работает за сборы, по копеечке от простых 
людей, в то время как мошенники стараются организовать схематозы 
и попилинг, совместно с теми «кто в теме» из числа лиц, принимаю-
щих решения.

В качестве меры противодействия, я вижу максимальную прозрач-
ность и горизонтальные связи между командами.

Когда мы между собой в курсе параметров, цен закупок, примерно 
понимаем кто что делает - ушлые твари не пролезут.

Но и вопрос, что у нас сушествуют несколько государственных ор-
ганизаций, кто вообще то в теории мог бы заниматься координацией 
разработок.

На практике, это тоже осуществляется своими силами, на тех самых 
горизонтальных связях. И по мере эволюции, будет пусть ещё не рус-
ская Дарпа, но уже прогресс в этом направлении. (Дарпа, хороший 
пример агентства в США, которое занимается поддержкой передовых 
технологий).

Readovka

https://t.me/rusengineer/1046
https://t.me/readovkanews/60868
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Китайский след — тот самый «Дрон с ПМЭФ» оказался копией ино-
странного БПЛА с российским ПО

Вчера в потоке новостей с ПМЭФ затесался сюжет о презентации 
очередного отечественного беспилотника. Но, благодаря военкорам, 
обратившим внимание на сходство этого дрона с китайским собратом, 
мы решили присмотреться к этому БПЛА и вот что нам удалось узнать.

Прежде всего, «Патриот К30Т» действительно оказался «в девиче-
стве» дроном Autel EVO II Pro V3. Это не первый подобный случай, но 
в этот раз сам производитель изначально не пытался выставить свою 
разработку как полностью отечественную. Представитель компании 
признал, что оригинальные китайские БПЛА уже давно работают в зоне 
СВО. Более того, фирма «Астраком», на чьём стенде и демонстриро-
вался дрон, — это IT компания. На её сайте открыто предлагается ку-
пить именно Autel EVO II Pro V3 с российским ПО.

Новация, позволившая «переименовать» Evo в «Патриота», — со-
зданное «Астракомом» программное обеспечение для дрона и пуль-
та. По словам разработчиков, они смогли сделать беспилотник более 
помехозащищённым и предохранили его от GPS-спуфинга (подмены 
координат). Это действительно полезное нововведение, которое уве-
личит возможности БПЛА противостоять РЭБ противника.

Ключевых вопросов ровно два. Во-первых, чья идея презентовать 
дрон, как российский, вместо того, чтобы объяснить суть отличий от 
оригинала. А во-вторых, насколько разнится стоимость Evo и «Патрио-
та». Конечно же, разработка нового ПО и операционные расходы ком-
пании скажутся на цене, но если разница кратная — это уже повод за-
думаться.

Ещё один важный момент, который стоит отметить: создать сегодня 
в России полностью импортозамещённый беспилотник крайне тяже-
ло, если не невозможно. Широкую номенклатуру необходимых ком-
плектующих в стране массово не производят. В этих условиях удив-
ляться новым случаям появления «китайского следа» — верх наивно-
сти.

Чтобы отказаться от «переклеивания шильдиков», а также «сбора 
дронов из китайской рассыпухи» и начать делать действительно свои 
БПЛА, необходимы массовые инвестиции в отрасль и производство.

Николай Стариков
Минюст РФ начал проверку «Ельцин-центра» в Екатеринбурге на 

предмет деятельности иноагента, сообщает замминистра.
Зачем? Чтобы перепрофилировать «Ельцин - центр» в Музей СВО - 

Новейшей истории России.
Но главное - не зачем, а почему.
ЕЦ и ранее  смотрелся, как надругательство над здравым смыслом 

и прямое фальсифицирование истории России, в новых условиях ра-
бота ‘Ельцин- центра» просто невозможна и недопустима. 

Как, например, вещание «Эха Москвы».
«Ельцин - центр» рудимент ушедшей эпохи балансирования и мно-

https://t.me/nstarikovru/38205
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говекторности в нашей внутренней политике, как следствие попыток 
иметь, наладить и сохранить добрососедские отношения с Западным 
миром.

Ушла эпоха - уходит и ЕЦ в его нынешнем виде.

АДЕКВАТ Z
Заявление Минюста, что Ельцин-центру начинают примерять иноа-

гентский колпак с бубенцами - это событие дня, не меньше. Сделано 
заявление явно не для того, чтобы по итогам проверки сообщить, что 
оснований для присвоения статуса не обнаружилось.

Заведение много лет нестесненно распространяло вреднейшие 
смыслы, вред которых с переходом глобального противостояния в го-
рячую фазу утроился. Казаться непотопляемым заведению это не ме-
шало. «Эхо», «Новая газета» или «Медуза», впрочем, непотопляемы-
ми тоже казались.

Следующими логическими шагами здесь выглядят пересмотр со-
става органов управления Ельцин-центра и полное переформатиро-
вание его целеполагания, как музейного, так и вообще информаци-
онного - и как раз по резоннейшему поводу смывания иноагентско-
го пятна. Все необходимые для этого полномочия у государства есть, 
они предусмотрены законом о центрах исторического наследия быв-
ших президентов, и их применение напрашивается.

Чтобы, в частности, заведение перестало быть овеществленным жи-
тием святого, а вместо этого показывало его время таким, каким оно 
было и каким его прекрасно помнят десятки миллионов.

Поддубный |Z|О|V| edition
В Южном окружном военном суде (Ростов-на-Дону) прошло пер-

вое заседание в отношении 24 участников нацбата «Азов»*.
Часть из них - сдавшиеся в плен при выходе из «Азовстали» весной 

прошлого года, часть боевиков была задержана на блок-постах при 
попытке покинуть город. Есть среди подсудимых и женщины.

Все обвиняются по ряду статей: участие в террористической орга-
низации, насильственный захват власти, прохождение обучения в це-
лях осуществления террористической деятельности.

В ходе первого слушания дела, одни подсудимые признали свою 
вину полностью, другие - частично.

Следующее заседание назначено на 28 июня.

Русский инженер
В тему девчонок на фронте, поварих из Азова, которые сейчас в Ро-

стове ждут суда за свои поступки.
Ведь понятно что они из боевых подразделений, учитывая как в Азо-

ве занимались подготовкой снайперш, причём с детства, организуя ла-
геря для детворы, и беря под опеку детские дома. Культ силы, орден-
ский принцип корпуса, очень привлекал молодёжь, что давало воз-

https://t.me/politadequate/7627
https://t.me/epoddubny/16391
https://t.me/rusengineer/1047
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можность проводить серьёзный отбор..
Поэтому эти вот поварихи, теперь выглядят зашкварно после пафос-

ных речей и идей их идеологов.
Раз уж такие идейные, так прямо и честно говорите, что да, была 

снайпером, и идите до конца. По крайней мере сохранили бы остатки 
уважения.

Радует что наши девчонки, те кто сражаются на переднем крае, уме-
ют и с оружием обращаться и этого не стесняются. Даже медики.

Рамзай
Президент Чехии Петр Павел призвал помещать россиян в Европе в 

концлагеря.
Ну вот мы и подошли к концлагерям для русских! Свиное нацист-

ское рыло истинной Европы во всю ширь! Нацизм, Гитлер, холокост 
это не какая-то исключительно «дурная германская болезнь», это глу-
бинная суть Европы, столетиями жившей за счёт уничтожения, пора-
бощенных ею народов. И русские уже поставлены в очереди в новые 
Дахау и Бухенвальды.

Сергей Миронов
Призываю всех релокантов скорее вернуться на Родину
Новоиспеченный президент Чехии Петр Павел призвал «присталь-

нее следить» за россиянами, живущими в западных странах. «Они 
граждане нации, ведущей агрессивную войну», – заявил этот горе-по-
литик, не имеющий ни чести, ни совести. 

Это очередная демонстрация пещерной русофобии, не сулящей ни-
чего хорошего нашим гражданам. Совсем не удивлюсь, что призыв 
взять наших людей под «строгий режим наблюдения» рано или позд-
но приведет к созданию концлагерей на территории Европы.

У Запада такой исторический опыт есть. В годы Второй мировой во-
йны американский президент подписал указ, согласно которому аме-
риканцев японского происхождения интернировали в «военные цен-
тры перемещения». Тогда свободы лишились более 100 тысяч чело-
век. 

Призываю всех релокантов скорее вернуться на Родину, пока их не 
стали «сажать» за сам факт происхождения. Совсем не удивлюсь, если 
это станет закономерным итогом той «русофобской волны», которая 
сегодня захлестнула Европу.

Друид
Суд ожидаемо отказал Земфире (Рамазановой) в её требовании к 

Минюсту снять с себя статус иноагента. Земфира некоторое время на-
зад высокопарно заявляла, что не имеет гражданства другой страны 
и никогда его иметь не будет. В то же время, по её собственным заяв-
лениям, она любит страну, но ненавидит государство. О каком снятии 
статуса иноагента может идти в таком случае речь?

https://t.me/ramzayiegokomanda/2953
https://t.me/mironovonline/7650
https://t.me/wisedruidd/5939
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К её сведению, абсолютное большинство россиян не разделяют в 
своих воззрениях государство и страну, считая эти слова синонима-
ми. И сейчас в условиях отчётливо выраженной геополитической кон-
фронтации России с Западом нужно принимать сторону, а не пытаться 
жить вне страны и иметь благоприятные отношения с властью.

Земфира хотела добиться снятия статуса иноагента прежде всего 
для того, чтобы возобновить гастрольную деятельность в России, но 
это в нынешних условиях невозможно. Впрочем, есть и другая версия: 
Земфира, как и другие музыканты-иноагенты, якобы пытается оспо-
рить свой статус в счёт будущих заявлений. В смысле, когда-то ей это 
может пригодиться. Но это выглядит как сомнительная инвестиция. 
Результат от этих попыток только один – Земфира и другие музыканты 
смогли напомнить о себе в масс-медиа, но не более того.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Сегодня на Первом канале разложил ситуацию на Украине: 
Провал контрнаступления ВСУ. Подрыв хранилищ с ядерными отхо-

дами. Подрыв Киевской дамбы. Аннексия западной Украины поляка-
ми. Замолчавшие Залужный и Буданов. Борьба  в Киеве за власть. Не-
минуемая гибель Зеленского.

Логика Маркова
Ближайшие две недели будут очень важными для отношений Ми-

нобороны России и самым сильным российским военным подразде-
лением, ЧВК Вагнер. Они очень конфликтные.

Этапы драмы.
1. Минобороны предлагает всем подписать контракт до 1 июля.
2. Пригожин отказывается.
3. Путин говорит, что подписать должны все.
4. Сейчас идут переговоры.
Возможны несколько вариантов.
1. Пригожин просто заявляет, что готов выполнить любое распоря-

жение Путина. И подписывает. Ничья.
2. Пригожин ничего не заявляет, а просто подписывается контракт. 

Ничья.
3. Совбез находит для Пригожина особую форму. Триумф Пригожи-

на.
4. Пригожин подписывает, но заявляет, что это совсем другое. Его 

не опровергает Совбез. Малый триумф Пригожина.
5. Пригожин не подписывает, конфликт идет дальше. ЧВК Вагнер в 

той или иной форме отбирают у Пригожина.
6. Пригожин не подписывает. Никому ничего не говорят, никто не 

делает никаких заявлений.
7. Никому ничего не говорят и даже не известно, подписал Приго-

жин контракт или нет.

https://t.me/The_Kyva/5516
https://t.me/logikamarkova/6856
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Стрелков Игорь Иванович #КРП
«Брал паузу» по ситуации с ЧВК «Вагнер» и очередными заявления-

ми Гарсона. Не то, чтобы надеялся на реакцию властей, но выдержи-
вал время на предмет «а вдруг?» сейчас уже ясно, что никакой реак-
ции со стороны Кремля на отказ входить в прямое подчинение МО РФ 
- не последует.

Фактически, НВФ из нескольких десятков тысяч вооруженных лю-
дей, представляемых и возглавляемых уголовником- психопатом - про-
должают существовать и открыто плюют на законы государства, в ко-
тором существуют. Не исключаю, что эта позиция руководством ЧВК 
формировалась в расчете на разгромное поражение ВС РФ в сражении 
на Южном фронте, после которого «Вагнер» - на волне растерянности 
властей и общего возмущения населения - мог-бы пойти на попытку 
прямого военного переворота. На данный момент наступление врага 
не имеет сколько-нибудь серьезного успеха и таковые планы не могут 
быть реализованы. Но наступление ВСУ еще не завершено, благопри-
ятный для нас его исход - не гарантирован и хозяева Гарсона «выдер-
живают паузу». Если наступление будет полностью отбито - «Вагнер» 
или примет условия и «правила игры» МО РФ, или действительно «уй-
дет в Африку», сильно сократившись в числе, силах и возможностях. А 
пока все выжидают…

Сыны Монархии
На облавы против нелегальных мигрантов можно смотреть вечно) 

Неужели, началось? Здравые заявления по миграционной политике от 
губернаторов Алиханова и Шумкова. Огромная работа, которую про-
делывают Бастрыкин и Кабанов.

Наконец-то жёсткие рейды. Диаспоры среднеазиатов не меньшая 
проблема для России, чем хохлонацики. Их надо решать параллель-
но, а не по очереди. Наше счастье, что пока никто не разыграл карту 
исламистов-гастарбайтеров. Миграция с Юга - замедленная бомба в 
чреве России.

Дай Бог, такие рейды станут трендом. Надо еще Котельники с Му-
рино зачистить. И Новосибирск, где коммунист Локоть развел целое 
таджико-азербайджанское иго.

Сыны Монархии
Кстати, когда я слышу песни украинских артистов про «Режу русню», 

мне вспоминается руандийское «Радио тысячи холмов». Именно его 
радиоведущие призывали хуту «резать тараканов», так они называли 
тутси, вторую титульную нацию Руанды.

Фактически одними мачете хуту-радикалы из экстремистской орга-
низации интерахамве зарезали порядка 300 000 тутси и сочувствую-
щих им хуту, включая женщин и детей. Во многом, благодаря эфирам 
«Радио тысячи холмов».

Недавно судили престарелого Кабугу, владельца этого радио. А все 

https://t.me/strelkovii/5461
https://t.me/SonOfMonarchy/10430
https://t.me/SonOfMonarchy/10429
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хуту-интерахамве были впоследствии убиты воинами тутси или бежа-
ли в соседние страны.

Думаю, после нашей победы всех этих украинских лицедеев, кото-
рые понукают боевиков ВСУ и СБУ убивать русских людей своими пес-
нями, фильмами и спектаклями, тоже должен ждать самый суровый 
суд.

«Радио тысячи хохлов» должно замолчать)
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ШЕСТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Визит африканцев в Киев,
• Съезд победителей: речь Путина на ПМЭФ,
• Позор еврейского народа,
• Фронт
 

Политджойстик/Politjoystic
Сегодня ударов по Киеву не будет, туда приехала делегация из семи 

государств Африки. Потом 17 июня у них встреча с Президентом Пу-
тиным. Многие иронизируют над этой мирной попыткой прекратить 
конфликт на Украине. А зря, мы поднимаем статус африканских госу-
дарств в международных процессах. Бывшие колонии Запада нарав-
не с ним включаются в такие сложные кейсы и это добивает колони-
альную модель англосаксов. Тут не результат важен, а событие.

 
Логика Маркова

Зеленский дал приказ во время визита в Киев с мирным инициа-
тивами лидеров 7 стран Африки в том числе президента ЮАР,  специ-
ально включить сирены воздушной тревоги и даже взорвать что то на 
свалке какой то, но в центре. 

 Чтобы показать лидерам стран Африки, что Россия это убийца и 
враг мира. 

Кажется, уже нет предела наглости этой банды военных преступни-
ков и террористов как Зеленский. И причина этой наглости проста,  - 
они совершили множество терактов и преступлений и все время лгут 
и получают за все это не возмездие, а премии.

 
МАРДАН

Я так понимаю, ЮАР не смогла однозначно отказать Международ-
ному суду в Гааге, поэтому визит президента африканской страны в 
Киев был ознаменован мощнейшими ракетными ударами по Матери 
городов русских.

И это совершенно правильно.
Африканцы люди простосердечные и добрые. Их воспоминания о 

прекрасной России, которая раньше назвалась СССР, ассоциируются с 
невероятным могуществом далекой северной державы, которая уму-
дрялась десятилетиями вести войны на всем Африканском континен-
те от Египта до Намибии.

Ракетный удар по Киеву - это знак уважения к нашим африканским 
друзьям. Не зря же они приехали предлагать мирные переговоры.

 
Логика Маркова

Политический саспенс в центре Киева. Каждый раз, когда в Киев 
к Зеленскому приезжают большие политические гости, повторяется 

https://t.me/politjoystic/32741
https://t.me/logikamarkova/6870
https://t.me/mardanaka/14751
https://t.me/logikamarkova/6873
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одна и та же модель.
1. Армия России не бьет по Киеву и вообще по Киевской области. 

Чтобы Россия не выглядела злой. 
2. А Зеленский отдает приказ специально включить сирены воздуш-

ной тревоги, чтобы напугать гостей, чтобы была хорошая картинка для 
иностранных сми, чтобы гости выглядели круто. И чтобы показать, ка-
кая Россия злая.

3. Все западные лидеры знают, что это спектакль Зеленского, но все 
делают вид, что верят. Потому что это выгодно всем участникам спек-
такля.

4. А сегодня африканские лидеры. Они не верят. И вот им для убе-
дительности Зеленский дал приказ не только включить сирены, но и 
взорвать какую то свалку в центре Киева. 

5. Политический саспенс.
 

Анатолий Шарий
В Киевской области взрывы. Президент ЮАР в шоке, безусловно. 

Понять зачем не стоит и стараться, ЮАР вполне лояльно относилась к 
политике РФ.

 
МАРДАН

Представитель президента ЮАР заявил, что взрывы в Киеве — «это 
дезинформация и ложь»

«Очень странно, что мы не слышали и не видели взрыва. Здесь, 
очевидно, распространяется намеренная дезинформация», — заявил 
пресс-секретарь президента ЮАР Винсент Магвенья порталу News 24.

На вопрос, оспаривает ли он сообщение о том, что в Киеве были 
слышны взрывы, когда президент ЮАР находился в городе, он отве-
тил: «Да, я опровергаю его. Мы все были озадачены, когда нас верну-
ли в отель, и мы проезжали улицы, где люди продолжали свой обыч-
ный день. Это очень странно и является, по сути, намеренной дезин-
формацией».

Хохлов накормили говном
 

Логика Маркова
ПМЭФ 2023 это съезд победителей. Экономика России 
1. Совершенно не рухнула от тотальных санкций Запада.
2. Рубль не рухнул, Байден с его 200 рублей за доллар выглядит по-

смешищем. 
3. Инфляция минимальная, уже меньше 3%.
4. Уже есть явный экономический рост.
5. Российский бизнес массово захватывает те ниши в российской 

экономике, которые оставил из-за санкций западный бизнес. Еле пе-
реваривают огромные куски.

6. Мощные инвестиции государства в ВПК дают огромный импульс 
экономике. Огромные заказы и прибыли.

https://t.me/ASupersharij/20478
https://t.me/mardanaka/14759
https://t.me/logikamarkova/6871
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7. Безработица на нуле, всеобщая занятость.
8. Огромные сверхприбыли от ТЭК за 2022 год. Их хватит еще на не-

сколько лет.
9. Либералы экономисты особенно хорошо выглядят на фоне про-

вала патриотов силовиков.
10. Никакого государственного регулирования и военного положе-

ния и экономической мобилизации нет и не ожидается.
11. Раскола элит нет. Почти никто не уехал и никто не предал. 
Путин будет поэтому выступать на съезде победителей. Главное ему 

надо будет избежать искушения говорить в эйфории. Экономической 
эйфории. Но зал точно будет в эйфории, - им идут огромные деньги.

 
Образ будущего

Интересно, что одна из популярных тем на ПМЭФ – что форум в по-
добном формате последний. 

Переедет в Москву?
Не исключено.
 

ЖИВОВ Z
На ПМЭФ показали очередное чудо техники российского производ-

ства в названии которого по доброй каргокультурной традиции нет 
ничего русского - Lada Aura.

Пока главная новость о ней, что ее не смогли завести с первого раза.
Услышав слова «Новый большой седан» я на секунду воспылал на-

деждой, что увижу какой-то новый автомобиль. Но нет. 
Новая Лада - это вытянутая на 20+ см Веста, которая будет выглядеть 

как смешная тарань. Реинкарнация лужковского «Князя Владимира».
Кроме удлиненного кузова машине похвастать нечем, тот же мало-

сильный мотор 1.8 и вариатор, который бестолковые журналисты на-
зывают автоматом.

Какой ПМЭФ, такие и машины. Зато в качественных эскортницах де-
фицита нет. Грустно и обидно, даже злится уже нет сил. Надеюсь, что 
доживу до времени когда весь этот пи@ец закончится.

 
Логика Маркова

Выступление Путина как всегда задерживается. Наверное он круто 
общается с главой ОАЭ. Но зато все в это время могут так круто поту-
совать.

 
Анатолий Шарий

В условиях попыток «врага» нанести ущерб на ПМЭФ возможны пе-
ребои с сотовой связью — Песков

Там вообще мобильной связи не будет.
 

Политджойстик/Politjoystic

https://t.me/obrazbuduschego2/14242
https://t.me/zhivoff/9621
https://t.me/logikamarkova/6872
https://t.me/ASupersharij/20472
https://t.me/politjoystic/32739
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Меры безопасности на ПМЭФ сегодня беспрецедентные. Там не бу-
дет работать Интернет для мобильных устройств. Официально «из-
за проведения технических работ на инфраструктуре операторов мо-
бильной связи». Заодно имейте в виду, что навигаторы в Питере будут 
приводить вас, как Сусанин, в Костромскую область.

...
Но, мы то знаем кто будет сегодня там выступать, а потом примет 

делегацию африканских президентов.
 

Логика Маркова
Включайте трансляцию. Путин выступает. Смотрят все. Шольц, Ма-

крон, Зеленский, Сунак. Байден только не смотрит. Он спит, у них 7 
утра. Байдену за завтраком доложат

 
Образ будущего

Основная тема всех топ-менеджеров в кулуарных беседах и в ку-
рилках на ПМЭФ, это мобилизация. Все решают, когда ей быть. Август 
или конец сентября. 

Все ждут сигналов в речи ВВП. Про гигантский заказ военной формы, 
шлемов и бронежилетов для Беларуси в марте все знают. Про огром-
ное количество сварных каркасов для кроватей панцирного типа на 
миллион штук, полученным ФСИН для отработки зэками, тоже все зна-
ют. Индия готовит поставку 2 млн аптечек тактической парамедицины. 
Заводы и фабрики Беларуси готовят 3 млн сухпайков к 1 сентября. 

Все ждут, когда объявят после долгих отрицаний. Прикидывают, кто 
попросит президента пойти на Киев.

 
Логика Маркова

Путин выступает как победитель. Причины я указывал выше под-
робно. 

Путин.  В конце прошлого года реальные доходы населения опять 
начали расти. Инфляция минимальная. Экономический рост будет око-
ло 2% уже. Безработица 3,3%, это исторический минимум. 

Экономическая политика России полностью себя оправдала. 
Ненефтегазовые доходы в мае выросли на 28%. 
Мы слезаем с нефтегазовой иглы. 
Сокращение бедности в России продолжается. В 2022 из бедности 

вышли почти 2 млн человек и сейчас бедных уже меньше 10%.
Ура!
 

Умный еврей при губернаторе
Марков прав: Путин выступает как победитель. Поле боя на эконо-

мической войне - за Россией.
 

Умный еврей при губернаторе
Путин утверждает, что Россия слезла с нефтегазовой иглы. Рост не-

https://t.me/logikamarkova/6874
https://t.me/obrazbuduschego2/14249
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нефтегазовых доходов на 9% в текущем году. 1-е место в мире по по-
ставкам пшеницы.

 
BRIEF

Путин: Россия не свернула на путь самоизоляции и не собирается 
делать этого.

 
Умный еврей при губернаторе

Ну да. На путь самоизоляции встал запад. «1 миллиард граждан» 
против остальных 7 миллиардов.

 
Логика Маркова

Путин в великолепной физической и интеллектуальной форме. И в 
моральной, потому что он совершенно уверен, что он делает. И огром-
ный контраст Путина с Зеленским и Байденом. 

Зеленский очевидно наркоман. 
Байден очевидно физический и умественный инвалид. 
Путин это как богатырь, который сражается на виду у всего мира с 

упырями типа Байден и Зеленский. Ну в общем так это видится на атн-
ропоморфном уровне.

 
Умный еврей при губернаторе

Слежу за выступлением Путина. О чем оно? О новой экономиче-
ской реальности в мировом масштабе. Эта реальность нам очень нра-
вится. Но... Но почему-то приходит мне на ум цитата из одной из по-
следних книжек Пелевина. Кажется, про битву чекистов с масонами. 
Как там американцев объясняет: «у вас будет новый День Победы, а у 
нас - новый Бреттон-Вудс».

Так оно и выходит. Разве что их новый договор про деньги на этот 
раз будет касаться не всего человечества. И не половины даже. И от 
нас зависит, чтобы он касался лишь их самих.

 
BRIEF

Путин: уродливая неоколониальная система прекратила существо-
вание, а многополярный мир – укрепляется.

 
НОД на Украине

Владимир Путин на ПМЭФ-2023 сегодня:
«У меня много друзей-евреев — с детства. Они говорят: Зеленский 

не еврей, это позор еврейского народа».
«Это не шутка, не ирония, понимаете. Ведь на пьедестал почета в 

качестве героев Украины возведены сегодня неонацисты, последыши 
Гитлера».

Вслед за президентом Белоруссии Александром Лукашенко, кото-
рый назвал Зеленского гнидой, Владимир Путин сделал, на наш взгляд, 
более серьёзное заявление, поскольку назвав Зеленского позором ев-
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реев, он поставил его в список изгоев, участвовавших в уничтожении 
евреев.

Это своего рода чёрная метка на лоб Зеленскому, от которой он уже 
не отмоется, поскольку метка подтверждена фактами. Наблюдаем, как 
это заявление скажется на будущем Зеленского.

 
Политджойстик/Politjoystic

Зеленский  не еврей, а позор еврейского народа. Это сказал Прези-
дент Путин. И это правда, Зеленский просто продал то, что нельзя про-
давать - свой народ, свою веру, свою историю. Продал очень дорого, 
но это только подчеркивает степень позора. Его потомкам сотни лет 
предстоит это отмаливать.

 
ЖИВОВ Z

Как тут не вспомнить старый украинский анекдот: 
- Скажите, а сколько этнических украинцев в Верховной Раде?! 
- Это антисемитизм!
 

Логика Маркова
Главный раввин Украины сказал, что Зеленский это не позор еврей-

ского народа а гордость еврейского народа. 
Сказав это, раввин попросил бандеровцев ослабить ему наручники 

и не бить так сильно, потому что следующий раз в разбитыми губами 
его слова о гордости Зеленским уже не будут звучать так убедительно.

А если его вообще перестанут бить, то он будет готов даже сказать, 
что бандеровцы все хорошие, а Холокост это выдумка Путина против 
Зеленского.

 
Лев Вершинин

ВЕЧНЫЙ SHIT
Просят прокомментировать, - а как?
Рав  Асман заискивал перед Ющенко, но когда Ющенко начал  геро-

изировать Бандеру, крайне резко выступил против.  Далее рав  Асман   
заискивал перед Януковичем , одобряя его робкие попытки как-то при-
тормозить расползание бандеровщины, и перед Порошенко тоже за-
искивал, но все же протестовал против превращения бандеровцев в 
«новых героев». А теперь,при гниде, когда  «украина» насквозь обан-
дерена, , а «герои» Львовского погрома стали ее героями, - сами ви-
дите . А рав Асман ничего не видит. И я отказываюсь это комментиро-
вать, потому что тут комментировать нечего...

 
Что-то знаю / Павел Данилин

После заявления Путина бывший израильский министр Натан Ща-
ранский высказался о Зеленском: «Мы, евреи, можем гордиться тем, 
что представитель нашего народа играет историческую роль». 

__________
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Иуда тоже когда-то сыграл историческую роль.
Да и Ягода.
 

Старовойтов о политике
Показав на ПМЭФ кадры из Бабьего Яра, Путин напомнил всему 

миру о преступлениях украинских бандеровцев. Сильный ход. По-су-
ти, Путин устроил Зеленскому виртуальный новый Нюрнберг

 
Шпион, которому никто не пишет

На Питерском форуме показали кадры массовых казней украински-
ми карателями собственных соотечественников в ходе ВОВ.

Дело безусловно хорошее, но зачем все делать на уровне уроков в 
средней школе, валидных по содержанию и эффекту? 

Что и кому мы этим хотим сказать?
Контекст Великой Отечественной войны непонятен и неинтересен 

странам третьего мира, совокупный потенциал которых претендует 
на роль Мира первого. 

Есть Китай с болезненным опытом геноцида, но и этот историче-
ский опыт не может войти в узкий нишевый контекст «видео урока». 

Грядет новая, глобальная война, где, как и 80 лет назад, есть люди 
высшего порядка и те, кому отказано в праве быть человеком.

Это мы. Русские.  
У нас мало кадров пыток и расстрелов русских солдат, массовых 

казней и пыток мирного населения, в Буче, Мариуполе, Харьковской, 
Херсонской областях? За год накоплено столько, что хватит на филиал 
ада. 

И это не то что секрет полишинеля, а предмет национальной гордо-
сти того, что называется Украиной. 

Это надо показывать Индии, Китаю, странам Латинской Америки и 
Ближнего Востока. 

Вот оно будущее – наши потери, наши мученики, это иллюстрация 
того, что скоро будет глобальным. 

Война – она здесь, перед порогом. Смысл демонстрировать нео-
пасную, «школьную» историю? 

Киев, устами своих спикеров прямо декларирует, что их цель, цель 
ВСУ – это массовое убийство русских, мирного населения как таково-
го. 

Откуда такая слепота? 
Мы до сих пор не воспринимаем киевские угрозы всерьез? 
Европа и киевский режим уже год твердит, что это экзистенциаль-

ная война, Россия – это лишний элемент современной карты мира в 
западной редакции. 

И это не слова - это стратегия. 
Поэтому, настоящее наступление нас только ждет. 
Прибалтика и Польша готовят военную и транспортную инфраструк-

https://t.me/sstarovoytov/680
https://t.me/genshab/863


ОГЛАВЛЕНИЕ 521ШЕСТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

туру к ближайшей военной компании, с целью установления беспо-
летной зоны над Белоруссией. 

И размещение ядерного оружия Россией не остановило приготов-
ления. 

Видимо, риски применения тактического ядерного оружия в Евро-
пе просчитаны и оценены как приемлемые. 

Размещение ядерного арсенала США в странах Центральной Евро-
пы должно компенсировать эту угрозу.

События могут развиваться внезапно и очень быстро
 

BRIEF
Путин: никаких шансов на успешное контрнаступление у Киева нет.
 

Байки из Спасской Башни
Если мы можем уничтожить пять комплексов «Пэтриот», почему мы 

не можем любое здание в центре Киева? - Путин
 

Пинта разума
На ПМЭФ Путин в третий раз с начала украинского наступления де-

монстрирует железобетонную уверенность в разгроме ВСУ. Видимо, 
российские военные сильно уверены в успехе и сумели убедить в по-
зитивном развитии событий главу государства. 

При этом заметно, что на фоне успешного парирования украинских 
атак позиция Москвы несколько ужесточилась. В информационном 
поле с подачи президента снова появился тезис о необходимости «де-
нацификации» Украины, который ранее ушёл в тень. 

Более того, теперь тезис о денацификации вполне может стать ме-
дийным мейнстримом. Во всяком случае, об этом говорит его вклю-
чение в программу пленарного заседания ПМЭФ, где для его участни-
ков демонстрировались соответствующие видеоматериалы. 

Но и это ещё не всё. Путин упомянул, но довольно аккуратно, о воз-
можности нанесения ударов по аэродромам стран НАТО в случае ба-
зирования на них украинской авиации. Таким образом, Россия наме-
кает на возможное повышение ставок в военном конфликте на Укра-
ине.

 
Маргарита Симоньян

А вот и главное. Если самолеты будут за границами Украины, то ‘мы 
должны будем посмотреть, как их поражать’. 

То есть впереди удары по аэродромам за пределами Украины. 
Ч.Т.Д.
 

Юрий Баранчик
Под раздачу, кстати, может попасть не только Польша. Депутат Бун-

дестага Мари-Агнес Штрак-Циммерман предложила предоставить 
украинским самолетам немецкие аэродромы, чтобы те могли взле-
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тать с них для атак на Россию.
Кому то на Западе очень нужна мировая война.
 

Что-то знаю / Павел Данилин
Что можно сказать, о словах Путина об Украине?
Денацификация будет произведена обязательно. Это означает, что 

бандеровцы будут либо могилизированы, либо вынуждены бежать в 
Канаду.

Демилитаризация проводится успешно, и в руках украинских наци-
стов скоро не будет никаких средств производства тяжелого оружия.

Нацистский режим будет уничтожен. Зеленский не является воз-
можной стороной переговоров. Как сказал Путин, тот является «позо-
ром еврейского народа».

Западную Украину можно поделить с Польшей. Полагаю, имеется в 
виду, что Хмельницкий и Ужгород - России. Волынь и Галичина - поля-
кам.

 
Политджойстик/Politjoystic

Что могу сказать братьям на ЛБС? Работайте, чтобы слова Прези-
дента Путина о величии Армии России не были пустыми.

 
Colonelcassad

Если резюмировать выступление Путина на ПМЭФ-2023.
1. Россия выдержала экономический удар Запада и имеет прочный 

экономический фундамент для дальнейшего развития. Сокрушить эко-
номику России США не удалось и уже не получится.

2. Россия не будет закрываться и уходить в автаркию. Ставка будет 
сделана на развитие отношений (всех типов) с странами Азии, Африки 
и Латинской Америки и с европейскими фрондерами. Европа уходит 
на задний план в долгосрочном планировании.

3. Россия играет в долгую в рамках очевидной сириизации конфлик-
та. Точно также как в Сирии Россия и Иран на марафонской дистанции 
победили США и Запад, также рассчитывают выиграть и на Украине 
в рамках долгосрочного конфликта. Само собой, территорию Украи-
ны в ближайшие годы ждут разрушения сопоставимые с Сирией, где 
было разрушено 75% инфраструктуры, а также дальнейшее сокраще-
ние населения проживающего на территории бывшей Украины. От-
ветственность за это лежит на США и нацистском режиме в Киеве, ко-
торые убивают Украину об Россию.

4. Ядерное оружие РФ применит лишь в крайнем случае. Ставка сей-
час делается на долгосрочную конвенциональную войну. Более про-
чих (помимо Украины) от этого пострадает Европа, которая уже вошла 
в рецессию и будет еще сильнее попадать в зависимость от США. 

5. В целом, Россия полностью осознает  необходимость ведения Хо-
лодной войны 2.0 в течение длительного времени и многолетней во-
йны на Украине в стиле «Сирия на максималках». 
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От целей СВО отказываться не будут. Наоборот, последний год во-
йны наглядно показал, что без достижения денацификации Украины 
прочие цели не могут считаться достигнутыми.

 
Владислав Угольный

Как я неоднократно говорил, конфликт затягивается. Россия разма-
зывает потери на долгую продолжительность времени.

 
BRIEF

За 10 лет Америка как великая финансовая держава может сойти на 
нет, считает глава Комитета Госдумы по финрынку Анатолий Аксаков.

 
Стрелков Игорь Иванович #КРП

А если с Америкой ничего подобного не случится - то через 10 лет 
никто и не вспомнит о словах председателя комитета Государственно-
го Недоразумения точно также, как никто не вспоминает публичное 
выступление Владимира Рудольфовича Соловьева в 2013 году о том, 
что воссоединение Крыма с Россией - «бред» и что «Крым нам не ну-
жен»…

 
Интуиция подскажет

Слушаю «экономическую» сессию с Сольевым на ПМЭФ и понимаю, 
что Владимир Рудольфович для народа - одно. Для «элиты» - иное. 
Столько критики происходящего, полунамеков на судьбу Северной Ко-
реи и опасность слишком близкого сотрудничества с Китаем Вы на ТВ 
не услышите.

 
Логика Маркова

Президент Путин, вы друг всего человечества! Эти слова президен-
та Алжира наверное останутся в истории ПМЭФ 2023.

 
ЖИВОВ Z

Созвонился с товарищем, который сейчас на ПМЭФ, спрашиваю: «Ну 
как там?».

Отвечает: «Делают вид, что вообще ничего не произошло и никако-
го СВО нет». 

Тройка спрашивает, у нас что две реальности и две страны? Да. Имен-
но так. И наша важнейшая задача эту пропасть между мирами устра-
нить.

 
Чеснаков

Уверенная сила
Выступление и комментарии Путина на пленарной сессии Питер-

ского форума важны не только (а может и не столько) по смыслам, но 
и по тональности, по стилю. 

Тональность и стиль придают смыслам, содержанию важные свой-
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ства и дополнительные функции. 
В свое время консультант Жак Сегела предложил Франсуа Миттера-

ну для победы на выборах создать целостный образ, построенный на 
демонстрации «спокойной силы». 

С тех пор этот подход многократно и успешно копировали политики 
на выборах всех уровней. От президентов великих стран до мэров за-
холустных городов. Тот случай, когда стиль срабатывает эффективнее 
аргументов. 

Сегодня Путин тоже продемонстрировал целостный образ, связан-
ный с представлением силы. 

Но тут лучше употребить иную, чем у Миттерана, характеристику. 
Путин ведь не просто показывает, что спокоен. Он выражает еще и 

твердость, последовательность, целеустремленность. 
Это можно было бы назвать «уверенной силой». Уверенной в сво-

ей моральной правоте, доступных ресурсах и в конечном результате. 
Теперь посмотрим, какое воздействие это окажет на тех, кому сиг-

налы предназначались.
 

Юрий Баранчик
Многополярного мира, если мы не восстановим свой проект, ско-

рее всего, в ближайшие двадцать-тридцать лет все же не будет. Если 
мы не восстановим, а Китай будет строить только региональный про-
ект, то глобальный проект останется один – западный, он и будет до-
минировать в мировом масштабе, пытаясь поглотить те проекты, ко-
торые несут риски доминированию.

Чтобы мы или Китай могли стать вторым и третьим поблюсом, нам 
надо предъявить миру наши глобальные проекты, во всей палитре их 
смыслов, начиная от религиозно-мировоззренческой начинки, сфе-
рой культуры и заканчивая научно-технической начинкой и космиче-
ским проектом. Без этого любые поползновения будут игрой в повы-
шение только своей региональной значимости без определения того, 
куда идет мир. В этом контексте СВО (и её победное завершение), ко-
нечно, должна стать точкой сборки нашего нового проекта. Иначе сле-
дующие двадцать-тридцать лет мы потратим в никуда.

 
Анатолий Шарий

Путин поручил Минздраву создать институт по исследованию ЛГБТ  
и общественного поведения геев.

 
НОД на Украине

Вассерман:
«Насчёт украинского языка, который является всего лишь диалек-

том русского языка: блатная феня тоже мало кому понятна, но это ж 
не повод считать уголовников отдельным народом».

 
ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
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https://t.me/UKRNOD/6600
https://t.me/notes_veterans/10338
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Хохлам деваться некуда. Они будут идти и идти в наступление.
США чётко давали им понять, что в случае неудачи в наступлении, 

украину принудят сесть за стол переговоров. Эти нотки были уже в мар-
те - апреле этого года. Пока мягко говоря всё  идёт не по плану украин-
ских нацистов возглавляемых шутом евреем. Переговоры с Москвой 
для киевской хунты это прямая смерть, при чем судя по всему не толь-
ко политическая. Но для США это не проблема. Они быстро найдут 
шуту замену. Зеленский нужен для наступления. Как только окажется 
что украинская армия исчерпала наступательный потенциал и ничего 
хорошего для режима нацистов не светит, шута поменяют на другую 
фигуру, которая от имени киевской хунты подпишет мирный договор. 
Поэтому сейчас хунта будет гнать в бой хохлов как никогда. Не счита-
ясь ни с чем.

Ну, а наша задача зная это стоять и методично убивать врага. Тем 
более все предпосылки к этому созданы.

 
Культурная война | Kulturkampf

Марьинку штурмует «Ахмат», но есть нюанс
Дабы продемонстрировать, что в Марьинке действительно нахо-

дятся подразделения спецназа «Ахмат», штурмующие населённый 
пункт, в город отправились журналисты федерального телеканала 
«Россия-1». Сюжет подтвердил факт ведения боевых действий бойца-
ми подразделения «Ахмат», но, вместе с тем, выявил не афишировав-
шийся ранее существенное обстоятельство.

«Это позиция отряда спецназа «Ахмат». Формирование подразде-
ления происходит в Чечне, но при этом добровольцы из самых раз-
ных российских регионов», — поясняет корреспондент, чтобы у зри-
теля не было диссонанса по поводу того, что в кадре почти нет чечен-
ских воинов. Да, подавляющее большинство штурмовиков спецназа 
«Ахмат» — русские.

Военкор «Россия-1» и рад бы взять интервью у чеченцев, но на по-
зиции в основном находятся только русские бойцы. Поэтому, в сюже-
те из 7 воинов, у которых удалось взять короткое интервью только 2 
оказались чеченцами, т.е. русских в сюжете более 70%. Да и видно, 
что помимо штурмовиков операторы БПЛА и механики-водители БТР 
тоже исключительно русские солдаты.

Так что знайте, что когда Марьинку всё-таки дожмут это будет оче-
редной триумф русского оружия без каких-либо оговорок и дополни-
тельных пояснений. Слава России!

 
Анастасия Кашеварова

Итак, прошло полтора года с начала спецоперации на Украине.  За 
это время:

 1. Государство так и не сумело наладить производство БПЛА в нуж-
ных масштабах. Дроны изготавливаются кустарно при поддержке от-
дельных лиц и организаций. К примеру, Обуховский завод производит 
того же «Добрыню» за счет прибыли. Это их личное решение было. 

https://t.me/der_kultur_kampf/456
https://t.me/akashevarova/6481
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 2. Войска до сих пор не обеспечены нормальным снаряжением. 
Про каски молчу, но даже те аптечки, которые презентовали, я нигде 
на фронте не увидела. Все закупается самостоятельно или через во-
лонтеров.

 3. Введение новых территорий в правовое поле Российской Феде-
рации идет со скрежетом. К примеру, чтобы поставить на учет машину 
физлицу в ЛНР, ДНР и так далее - нужно выезжать в большую Россию и 
платить страховку. Выплаты по страховке на этих территориях не дей-
ствуют (военное положение), то есть за что должны платить люди - не-
понятно. Госдума в этом плане спит в одном ботинке.

 4. Обещанные выплаты так и не приходят многим. Раненые ждут 
реабилитацию, кого-то не ставят на операцию и так далее. 

 5. Не приведен в порядок список личного состава группировок, пол-
ков, батальонов. Тысячи людей не понимают, где они числятся, где-то 
сдвоенные штаты. 

 6. Проблема питания и воды так и не решена окончательно. Ее ре-
шают волонтеры, но не государство и МО.

 7. За подбитую технику так и не выплачивается премия. 
 8. Военкоматы и части не наладили работу с родственниками участ-

ников СВО. Родные не могут получить информацию, мечутся, их везде 
шпыняют. 

 9. Отпуска и демобилизация студентов и тех кому 50+. Проблема 
острая, никто решать ее не собирается. Высшее командование заби-
ло на это большой болт.

Я могу еще столько пунктов написать. Но вывод вот какой: огром-
ные ведомства, структуры с масштабным финансированием и кучей 
народа не могут справиться с проблемами. Тогда как наспех создан-
ные комиссии, такие как Рабочая группа Турчака, отдельные волонтер-
ские организации, военкоры, блогеры, отдельные депутаты (их край-
не мало) делают больше и эффективнее для фронта и для страны, чем 
весь бюрократический госаппарат. Региональная власть показала себя 
сильнее, чем федеральная. Собственно, вопрос - зачем содержать дар-
моедов, неповоротливую махину, если их эффективность общая стре-
мится к нулю. Нужно пересматривать всю систему, ее нужно модер-
низировать срочно.

 
МИГ России

Дорогие читатели, хватит нам задавать вопросы про информацию с 
телеграм-канала «Образ будущего».

Мы не выясняем отношения в интернетах.
Но считаем, что гораздо более продуктивно смотреть передачи РЕН 

ТВ про рептилоидов, чем искать в этом канале  даже крупицы реализ-
ма.

Больше к этой теме не возвращаемся.
 

Дмитрий Медведев

https://t.me/mig41/26878
https://t.me/medvedev_telegram/340
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Генсек НАТО Столтенберг исключил вступление Украины в Альянс 
во время конфликта. И подчеркнул, что двери туда для Киева остают-
ся открытыми.

Что это значит в практическом плане? Нам не нужна Украина в НАТО. 
Во всяком случае, до тех пор, пока хотя бы огрызок этого государства 
в сохраняется в нынешнем виде. 

Следовательно, для нацистской Украины конфликт будет перма-
нентным. А новый политический режим в Киеве (если он вообще бу-
дет существовать) в НАТО точно не попросится.

 
Холмогоров

В 2021 году мало какое событие огорчило меня так, как уход США из 
Афганистана. Во-первых, тем самым американцы значительно снизи-
ли свою уязвимость от прокси-атак. Сейчас практически нет тех участ-
ков фронта, на которых мы могли бы вооружить кого-то, кто со вкусом 
постреляет в американцев. А во-вторых, позорным уходом из Афгани-
стана США исчерпали психологический лимит на отступления и это оз-
начало, что в случае с Украиной они упрутся рогом.

 
Байки из Спасской Башни

«Сегодня консолидированная машина НАТО выступила против нас. 
А ведь одни только Соединенные Штаты по своему экономическому 
потенциалу в 10 раз нас больше. Силы-то неравны, потому и приходит-
ся включать смекалку и быть дерзким, готовым идти до конца. Имен-
но поэтому на днях я сделал заявление о возможности применения 
тактического ядерного оружия по скоплению войск противника. Ведь 
в нашей ядерной доктрине написано, когда и при каких условиях мы 
вправе применить тактическое ядерное оружие. Оно для этого и соз-
давалось, чтобы уравнять наши силы с силами намного превосходя-
щего нас по силе противника. Если же мы морально не готовы идти до 
конца в такой битве, то зачем ее надо было начинать?»

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса
 

Байки из Спасской Башни
«Если мы столкнемся с тем, что против нас пойдет армада, поддер-

живаемая всем западным миром, мы должны быть готовы, что стра-
на потеряет своих лучших мужчин – отцов, братьев, мужей, детей. Но 
есть вариант, что наша страна не положит на поле брани всю свою ар-
мию, применив тактическое ядерное оружие по наступающим силам 
противника. Я работал в Роскосмосе, возглавлял военно-промышлен-
ную группу по созданию стратегического ракетного комплекса «Сар-
мат». Я гарантирую, что он прилетит куда надо, но я его не предлагаю 
использовать, я осознаю, что его применение – это конец света. Но 
удар тактическим ядерным оружием по скоплению войск противни-
ка совершенно точно охладит горячие головы на Западе и спасет жиз-
ни наших бойцов. Если же США в ответ на это попытаются уничтожить 
наш Черноморский флот, то мы уничтожим их силы в Европе, при этом 

https://t.me/holmogortalks/29452
https://t.me/kremlin_bashnya/39229
https://t.me/kremlin_bashnya/39231
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избегая дальнейшей эскалации, способной перерасти в глобальный 
ядерный конфликт».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса
 

МАРДАН
Рубрика: кокаиновые новости.
Зеленский обвинил Россию в намерении взорвать Запорожскую 

АЭС.
 

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Россия планирует взорвать Запорожскую АЭС, чтобы навязать Укра-

ине свои условия, - заявил Зеленский в интервью NBC News. 
«Потому что, равно как и с Каховской дамбой, они не заинтересо-

ваны в безопасности в Украине. Они хотят, чтобы мир оказывал дав-
ление на Украину для нужного им варианта прекращения этого кон-
фликта».

Я пытаюсь донести своему украинскому народу, что Зеленский и 
его команда устроила геноцид и превращает нашу землю в непригод-
ную к жизни !!! 

План подрыва ядерных хранилищ на ЗАЭС пытались реализовать 
ещё осенью 22 года, когда была попытка высадки украинского спецна-
за на территорию станции. 

Сейчас у Зеленского задача уничтожить всю левобережную часть 
Украины и Каховская ГЭС -  это только начало терактов, которые прой-
дут по устью Днепра. 

Финальной частью этого преступного плана будет подрыв Киевской 
дамбы!  

ВСУ нанесут удар ракетами по заводу Титан в Крыму, следующая бу-
дет ЗАЭС и финал - Киевская ГЭС. Все эти теракты повесят на Россию, 
обвинив в бесчеловечности и создании техногенной катастрофы.   

По замыслу Вашингтона и Лондона территория, которую Запад те-
ряет, должна стать безжизненной, а население - уничтожено…

Зеленского, собаку, конечно убьют, он просто исчезнет, как и его 
ближайшее окружение.

 
Образ будущего

Главный вопрос осенних выборов на «новых территориях» даже не 
в том, пойдут ли люди голосовать, понесут ли сдавать в базы данных 
свои украинские права.

Главный вопрос - а что вообще они там будут выбирать?
Выборов президента нет, федерального парламента нет. Местные 

органы самоуправления?
В нынешней ситуации все «демократические фасады» можно сме-

ло убирать в долгий ящик и жить по уставу военно-гражданской ад-
министрации. 

Ещё и Маргарита Симоньян напомнила, что можно провести (по-

https://t.me/mardanaka/14757
https://t.me/The_Kyva/5523
https://t.me/obrazbuduschego2/14244
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вторный) референдум о самоопределении на всех новых территори-
ях. Уже видимо настоящий, раз остальные сомнительны.

В Херсоне вон провели голосование о вступлении в состав России, 
а где тот Херсон теперь?

 
Пинта разума

Киссинджер предрекает военное поражение России в войне, при ко-
тором она сохранит Крым, но в остальном будет «отодвинута» до гра-
ниц 1991 года. Бывший госсекретарь и помощник президента США по 
национальной безопасности также заявляет, что Украина станет чле-
ном НАТО для контроля её вооружённых сил. 

В общем, суть последних заявлений Киссинджера проста - Россия 
обречена на стратегическое поражение, но надо сделать его макси-
мально безболезненным для неё и в качестве компенсации отдать ей 
Крымский полуостров. 

Генри Киссинджер сошёл с ума? Или он гениальный политик и всё 
предвидит заранее? Ни то, и ни другое. В адекватности Киссинджера 
сомневаться не надо, как и в его заслугах: он прекрасно проявил себя 
на дипломатической службе Соединённым Штатам и не только (его 
академическая деятельность - отдельная история). Визит Никсона в 
Пекин и его встреча с Мао, египетско-израильское примирение, свер-
жение Сальвадора Альенде в Чили - это ещё неполный список. 

Однако же, сейчас - совсем иная реальность. И Киссинджер прекрас-
но её понимает, хотя говорит вещи, идущие вразрез с ней. Почему? 
Потому что он выступает не как дипломат или учёный, а как ретранс-
лятор позиции части американского политического истеблишмента. 

Цель таких заявлений - показать Москве, что Вашингтон пойдёт до 
конца в конфликте на Украине и не согласится на какие-либо прием-
лемые для России сделки. Только стратегическая капитуляция и Крым 
в качестве моральной компенсации. 

Как на это отвечать? Повышением ставок и созданием адекватных 
угроз для безопасности Соединённых Штатов. Поскольку такие мес-
седжи через Киссинджера Москве транслируют только потому, что не 
верят в её готовности идти до конца. Поэтому нужно убедить амери-
канские элиты в обратном. И начать разговор с ними лучше на Новой 
Земле через масштабные испытания ядерного оружия. А там - как пой-
дёт.

 
Олег Царёв

Меня очень обрадовало заявление Владимира Сальдо о том, что 
Каховская ГЭС должна быть восстановлена. Считаю правильным при-
нять решение о восстановлении ГЭС, особенно на фоне большого ко-
личества разрушений. Расстроился, узнав о решении не восстанавли-
вать Азовсталь, а ведь есть еще другие разрушенные предприятия, и 
это помимо городов юго-востока Украины, которые, надеюсь, все же 
отстроят.

 

https://t.me/pintofmind/3221
https://t.me/olegtsarov/6775
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Операция Z: Военкоры | RVvoenkory
Враг начал 3-ю волну штурма: ожесточенный бой на Запорожском 

фронте продолжается
▪️С утра идёт бой в Васильевском районе, враг ввёл в бой дополни-

тельные силы и штурмует Пятихатки.
▪️При поддержке танков и БМП пехота ВСУ не смотря на потери смог-

ла зайти на окраину села, наступая волнами.  
▪️На западной окраине продолжается ожесточённый бой, ВСУ заня-

ли несколько первых домов первые дома. 
▪️Бойцы 19 дивизии активно контратакуют, уже несколько раз они 

отбрасывали противника, но новая волна наступления снова смогла 
зайти в Пятихатки.

▪️Наши продолжают накрывать врага гаубицами, РСЗО, «Солнцепё-
ками» и миномётами. Работают танки, несколько раз прилетали «Ал-
лигаторы» Ка-52.

▪️Наша пехота, то обороняется, то переходит в контратаку.
 

МИГ России
Степовое — Пятихатки все очень серьезно.
И, похоже, все главное только начинается.
Так с мест пишут.

https://t.me/rvvoenk/20552
https://t.me/mig41/26883
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СЕМНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Наступление,
• Разоблачение Рыбаря как агента украинской разведки,
• Африканский мирный план,
• Что предлагали Украине на прошлогодних переговорах

Логика Маркова
Медали « Бахмутская мясорубка» и «За взятие Бахмута». Награжда-

ются победители Бахмутской битвы.

Что-то знаю / Павел Данилин
Как то раз, когда я молился за упокой своих знакомых и родных в Ту-

таеве, к батюшке в Крестовоздвиженском соборе подошел мужчина. 
Он прихрамывал, и на груди у него была вагнеровская медаль и ме-
даль За Отвагу. Вагнеровец рассказал, что хочет помолиться за своего 
друга, который взорвал себя гранатой, когда ему грозил плен. И еще 
сказал, что как только нога заживет, он поедет обратно на Донбасс. 
Я смотрел на него с восхищением. И его вагнеровская медаль была, 
действительно, признанием его заслуг куда больше, чем татуировки 
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на руке.
А сегодня я увидел вот это. И могу честно сказать, что с сегодняш-

него дня не смогу с таким же восхищением смотреть на вагнеровские 
знаки отличия.

Потому, что вот это - это прямое оскорбление отнюдь не Министра 
обороны Сергея Шойгу и отнюдь не руководства Минобороны, а со-
тен тысяч армейцев, солдат и командиров, честно выполняющих еже-
дневно свой долг в ходе Специальной военной операции и тех тысяч, 
так же честно погибших или получивших ранения во время исполне-
ния своего долга.

Очень надеюсь, что это - чья-то глупая шутка, и глава ЧВК Вагнер 
Пригожин опровергнет наличие вот этой надписи на их медали...

Говорит ТопаZ #ШВО
Хотите победы на фронте — победите врага в государстве, стране, 

обществе, в себе. Тогда солдат, сражающийся за мирный быт, будет 
сыт, вооружен и мотивирован сражаться за каждого из вас.

Проходя мимо зла и несправедливости, вы не избегаете ответствен-
ности, т.к совершаете деяние — акт соучастия злу и несправедливо-
сти. И даже если это деяние останется безызвестным и вам покажет-
ся, что вы не пожнете плоды собственной трусости, будьте уверены 
— эти плоды пожнут ваши дети, женщины и старики. Не какие-то аб-
страктные дети, женщины и старики, а ваши сыны и дочери, сёстры и 
жены, отцы и матери. 

Маленький Принц искал ростки баобабов и безжалостно истреблял 
их. Он не знал ненависти к баобабам, он не допускал того, чтобы они 
проросли и разрушили его планету.

Сегодня каждый из Вас Маленький Принц, который не может позво-
лить себе остаться в стороне, иначе растущее рядом с ним зло, если 
не зарубить его в зачатке, может стать тем, что разорвет нашу «пла-
нету», которой являются наши страна, народ, культура, промышлен-
ность, наука, история и т.д.

Я не знаю, как более доступно объяснить вам необходимость рас-
стрелов либералов…

Colonelcassad
На фоне буксующего наступления ВСУ на Ореховском, Гуляйполь-

ском и Времевском направлениях весьма симптоматично прозвучали 
заявления президента США Джо Байдена, что США не собираются об-
легчать для Украины путь в НАТО и что Украине надо соответствовать 
неким критериям, которым она сейчас не соответствует.

Чуть ранее в НАТО сообщили, что на ближайшем саммите в Виль-
нюсе 11—12 июля Украине не будет предложено членство в НАТО, а 
всё ограничится созданием организационного костыля Совета НАТО 
— Украина.

С одной стороны, мы здесь видим типичный подход США и НАТО, 
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которые машут морковкой членства в НАТО перед носом украинских 
властей ещё со времён Ющенко, обещая, что годика через три появят-
ся надежды на приём лет через пять. В этом подходе отражается жела-
ние НАТО использовать Украину как плацдарм и инструмент антирос-
сийской деятельности, при этом издержки самой Украины для опера-
торов процесса несущественны.

С другой стороны, мы здесь видим раздражение руководства США 
тем, что обещанное генеральное наступление ВСУ на Запорожском 
направлении развивается совсем не так, как ранее заявляла Украина 
и различные западные эксперты. Огромные потери и кадры горящей 
западной техники вынуждают США оправдываться и включать анти-
кризисный менеджмент, так как неудачи ВСУ трактуются как провалы 
политики Байдена на Украине, что уже используют трамписты в США 
и различные евроскептики в вассальных европейских государствах.

Фактически это сигнал киевским марионеткам, чтобы они предпри-
нимали более решительные действия для достижения хоть каких-то 
оперативных результатов, дабы к саммиту НАТО в Вильнюсе США мог-
ли показать результаты и заявить, что западная помощь работает и 
Украина способна победить на поле боя. Отсутствие таковых резуль-
татов к саммиту будет трактоваться как серьёзная неудача, хотя офи-
циально её постараются максимально сгладить, как сглаживают сей-
час кадры и цифры потерь БМП Bradley и ОБТ Leopard 2.

Сегодняшние атаки в районе Пятихаток, где ВСУ пошли на самый на-
туральный «мясной штурм» с огромными потерями в живой силе, яв-
ляется своеобразной реакцией Киева на недовольство хозяев. Несмо-
тря на то что большая часть летней кампании 2023 года ещё впереди, 
у Киева есть определённый дедлайн, когда ему надо предъявить ре-
зультат любой ценой, поэтому сейчас мы увидим более интенсивное 
расходование оставшихся стратегических резервов, а также различ-
ные теракты, диверсии и отвлекающие атаки, которые призваны по-
казать дальнейшую целесообразность всего проекта, дабы сохранить 
финансирование и на 2024 год в прежнем объёме. Но это уже процесс 
поддержания штанов, а не вступления в НАТО. Вполне очевидно, что 
во время войны Украина в НАТО не вступит. Обратные сценарии под-
разумевают ядерную войну между Россией и НАТО, к чему большая 
часть членов НАТО очевидно не готова.

Сладков +
Запорожье. Ореховское направление. За данные отвечаю. Против-

ник большими силами пошел в атаку. Вперед шла вражеская пехо-
та при поддержке натовских танков и бронетехники. На этом участке 
шел тяжелый непрерывный бой. За сутки полностью уничтожен укра-
инский штурмовой батальон. Ни один солдат, ни один офицер не смог 
отступить. Количество подбитой и сожженной за сутки техники ВСУ 
мне известно, оно неимоверно высокое, но сообщать конкретные ре-
зультаты — дело Министерства обороны России.

Один из командиров только что: «Солдатскому подвигу измерения 
нет, он бесконечен. Мы не думаем ни о денежных вознаграждениях, 

https://t.me/Sladkov_plus/7976


ОГЛАВЛЕНИЕ 534СЕМНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

ни об орденах. Для нас главное — выполнить задачу».

Старше Эдды
Наблюдая за продолжающимся сражением на Запорожье в очеред-

ной раз приходишь к выводу, что противник сломается тогда (прежде 
всего общество), когда потери в личном составе достигнут критическо-
го уровня. Похороны в каждом подъезде многоэтажного дома, либо 
на каждой улице маленькой деревни, все это в постоянном, а лучше в 
увеличивающемся темпе. Пока этот уровень не достигнут, пушечного 
мяса у хохла много, но прямо сейчас он семимильными шагами идет 
к желаемой для нас точке войны.

Старше Эдды
Какое то время назад одна из групп украинского полка Кракен (лю-

бимое детище Буданова), неплохо показала себя на Бахмутско-соле-
дарском фронте. Экипированные по последнему слову западной тех-
ники, хорошо обученные, они доставляли немало проблем нашим бой-
цам. Сейчас есть возможность посмотреть видео с их боевой работой, 
благо флэшки удалось забрать с их трупов, таскали с собой.

Старше Эдды
Про организацию украинских «наступов» можно сказать вот что. По-

пытки наступать мелкими пехотными группами в качестве предвари-
тельного этапа наступления для того, чтобы разведать позиции про-
тивника, его схему огня, маршруты подвоза и выдвижения, сами по 
себе вполне укладываются в НАТОвскую наступательную тактику, но, 
как говорится, есть нюанс. Это надо делать именно предварительно, а 
не посреди наступления переходить к такой тактике, уже потеряв кучу 
бронетехники и толпу народа в неподготовленных и необеспеченных 
атаках.

Силы у хохла для серьезных и масштабных ударов еще есть, но теми 
темпами, которыми они их теряют, надолго этого не хватит. Предпола-
гаемые темпы поставок бронетехники до конца года позволят в луч-
шем случае возместить уже потерянное где-то к середине осени (а ни-
кто не сказал, что бои завтра прекратятся и потери перестанут расти). 
Людей с Запада не получить (наемниками тут не отделаться), ну да пу-
шечного мяса хохлу хватит. Однако число подготовленных офицеров с 
боевым опытом падает.

Самое интересное, что даже для простого восстановления боево-
го потенциала наступ придется прекращать и переходить к обороне 
– чтобы иметь возможность пополнить и перевооружить бригады с 
боевым опытом. И критически важным становится вопрос численно-
сти артиллерии и наличия воздушной поддержки. Для того, чтобы не-
сколько месяцев спустя обеспечить нужные артиллерийские плотно-
сти, поставки орудий и боеприпасов нужно наращивать в до 50-60 ору-
дий 152-155-мм калибра и 200-300 тыс снарядов в месяц, что для НАТО 
сейчас нереализуемо. Для воздушной поддержки требуются десятки 
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боевых самолетов и вертолетов, на одно внедрение которых в войска 
уйдут годы. Ребус очень интересный и я посмотрю, как НАТО будет пы-
таться его решить.

Readovka
Новая серия французского мультика о Зеленском — как президент 

незалежной пожертвовал своей армией и Залужным в борьбе за Бах-
мут

Потери ВСУ под Бахмутом (Артемовском) исчисляются не только 
«могилизованными» солдатиками украинской армии, но и верхушка-
ми киевского режима — такими, как Валерий Залужный. Возможно, 
Зеленскому померещилось, что он сможет кому-то что-то доказать, 
уничтожая своих же людей в «бахмутской мясорубке», но, увы и ах, 
это был всего лишь сон.

Но кому надо украинский президент уже все доказал — предан-
ность западным покровителям и безразличие к внутренним интере-
сам своей страны. Господин Зеленский возомнил себя великим гене-
ралом, играя в политические шахматы в своем сне, и совсем позабыл, 
что в реальных раскладах на черно-белой доске он всего лишь пешка.

АДЕКВАТ Z
Жирная толстомясая зрада: крупнейший французский телеканал 

выпустил сюжет с наших позиций на запорожском направлении. Ни-
каких проклятий, никакой повесточки, а вместо этого повествование 
в нейтральной, даже отстраненной, тональности, как сильно укрепле-
ны позиции русских и как немыслимо их будет прорвать. В принци-
пе на французском телевидении случаи вольтерьянства в исполнении 
всяких экспертов в последнее время не редкость, но праздник непо-
слушания такого размаха в мое поле зрения попадает впервые.

Любви и обожания к макроньему курсу и особенно к его цене для 
каждого у аудитории, несомненно, прибавится.

РИА КАТЮША
Касательно вероятного наступления под Валуйками, о котором пи-

шет Рыбарь – оно более чем вероятно. Если юг устоит, то нашим шта-
бам стоит ждать удара по территории «старой России» к концу меся-
ца.

Это не «вангование» – это понимают, как кажется, вообще все. О 
том же после первых дней вражеского наступления и его провала мы 
говорили с «Ветераном». С этим согласен Юрий Баранчик. Об этом пи-
сал Олег Царев. 

Да практически все высказывают подобные мысли – если наступле-
ние до конца месяца не даст укробществу дозу «перемоги», то ее пой-
дут «добывать» в Белгородскую, Курскую или Брянскую область. 

Будет ли это попытка перерезать трассу на Луганск и осложнить ло-
гистику, с ударом по Сватово с неукрепленной стороны Валуек или 
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просто очередное «пиар-шоу на крови», с попыткой ворваться в рус-
ский городок, как это было в Шебекино, не знает никто. Но в том, что 
«пиар-атака» будет, сомнений нет.

В прошлом году после потери Северодонецка ВФУ ударили «Точкой 
У» по центру Белгорода. В этом, после годовщины СВО они напали на 
Брянскую область. После потери Бахмута началась атака на Шебеки-
но. Теперь, потерпев крах на юге, они не откажутся от своей тактики.

Именно для этого в Бурлуке стоит немалая группировка, как и в Сум-
мах. К слову, кадыровцы зашли только под Грайворон и Белгород. В 
тех же Валуйках их нет. Хотелось бы верить, что это понимают не толь-
ко в телеграм-каналах. Но судя по столь радостным лицам на ПМЭФ, 
там уже всех победили и приступили к дележу активов, пардон, при-
ватизации, конечно.

Подводя итог, хотелось бы сказать слово нашим крайне уважае-
мым высокопоставленным господам, собравшимся ныне в Питере или 
оставшимся в высоких кабинетах – вооружите, наконец, местных му-
жиков, если не способны закрыть сами границу. Хватит играть в «Ви-
зантию» и пытаться поделить их между ведомствами – дайте шанс за-
щитить свой дом.

Если шанса не будет и все снова получиться не очень хорошо, то бу-
дет у нас «сирийский сценарий» или нет, а возмущения от изгнанных 
врагом со своей земли людей, которым изо всех щелей кричали, что 
они защищены и им помогут, гарантированы. Почему? Поговорите с 
шебекинцами и узнаете, что они думают по поводу нынешнего бога-
того Питерского форума из своих спортзалов.

А это и есть одна из целей подобных атак.

Байки из Спасской Башни
Ну не бред ли? 
Ведь обещал престарелый Бидон, 
Что не горят эти Бредли.
Ну а Шольц? Обещал ведь и он,
Что не горят Леопарды,
Что и Абрамсы гореть не будут
Но горят и они как петарды
С экипажем, присланным Дудой.
Вот так гладиаторы «Пятьдесят Восьмерки»
Во главе со своим Спартаком
Разбирают на шестеренки
Бредли под Токмаком.
---
Стихи Дмитрия Рогозина, экс-главы Роскосмоса

Александр Ходаковский
Насколько я смог убедиться, президентом создана эффективная си-
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стема мониторинга происходящего на ЛБС. Некоторые каналы пишут: 
президент не любит негативные доклады и тех, кто их делает, отдаляет 
от себя и перестаёт прислушиваться к их мнению... Военкоры, присут-
ствовавшие на встрече с Владимиром Путиным, имели возможность 
понять, насколько он погружён в процесс. Он отнюдь не удовлетворя-
ется официальными сводками, но может позвонить даже командиру 
бригады, если она стоит на остром участке, чтобы разобраться в ситу-
ации. 

Конечно, мало кто из военачальников хочет навлечь на себя подо-
зрения в некомпетентности своими жалобами, и всегда есть вероят-
ность, что в ход пойдёт приукрашивание положения дел, - но я знаю 
опытных генералов, которым президент поручил проводить аудит во-
енной обстановки и нашей боеготовности. Такие генералы, как прави-
ло, не входят в пул и наделены правом прямого доклада, - и регулярно 
этим правом пользуются. Так что представлять лидера страны эдаким 
страусом, засунувшим голову в песок, не нужно - он прекрасно осве-
домлён обо всех военных обстоятельствах. А если знает, - то почему то 
или это? Потому что есть системные вещи, а у них есть инерция: они 
долго накапливаются, обрастают массой, и столкнуть их и раскрутить 
требует времени.

Василий Тополев
Тем временем админ крупнейшего зет-канала Рыбарь пропалил 

личку, в которой он мило общается с Шарием и Лавриненко, адми-
ном крупнейшего украинского пропагандистского канала Труха.

Люди одно дело делают - на лохах бабло рубят, продавая им свя-
щенную войну, в которой надо пролить всю кровь до капли и не жа-
леть врага. Сложно не подружиться. А иноагент всё равно ты, не пере-
путай

AP Wagner
С мест снова передают смешное. Админ Рыбаря Звинчук засветил 

свою переписку с админом Трухи. Получается Рыбарь и Труха коорди-
нируют свою деятельность. Многие давно подозревали Рыбарь в ра-
боте на украинскую разведку и вот информация подтвердилась. За-
бавно, что хохол Звинчук даже не маскировался, ведь канал имеет 
украинское название, что в переводе значит рыбак.

Логика Маркова
Скандал в мире пропаганды. Выяснилось, что один из самых влия-

тельных Z тг каналов, Рыбарь, сотрудничает с влиятельным тг каналом 
ЦИПСО, киевской хунты, Труха. Что имеет значение.

1. Во время эфира Соловьев Лайф админ Рыбаря случайно показал 
что у него чат с админом Трухи Максимом Лавриненко.

2. Также было видно, что у админа Рыбаря чат с Толя Ш. Это Шарий, 
который бывший оппозиционер, а сейчас, судя по его постам, сотруд-
ничает с ЦИПСО хунты.

https://t.me/vasil_topolev/1880
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3. Соловьев Лайф отменил следующий эфир Рыбаря.
4. От Рыбаря никакого внятного объяснения нет уже несколько ча-

сов.
5. Рыбарь имеет более миллиона подписчиков. 
6. Рыбарь это сеть тг каналов, и считается более 40 сотрудников.
7. Рыбарь откуда то даёт очень точные карты.
8. На Рыбаря ссылаются многие западные сми.
9. Рыбарь контролируется одной этнической политической группи-

ровкой, которая заняла очень глубокие позиции в системе медийной 
власти России.

10. Ситуация с Рыбарем показывает, что система медийной власти 
России коррумпирована, частично связана с врагами России и нужда-
ется в системных изменениях.

BRIEF
Несколько источников сообщили, что заявление политолога Сер-

гея Маркова о связях милитари канала Рыбарь с украинскими спец-
службами является «эмоциональным обменом любезностями и не 
будет иметь последствий». Хорошо известно,что Сергей Марков свя-
зан с Ковальчуками. При этом политолог находится в открытом кон-
фликте с куратором российских медиа Алексеем Громовым. «Эмоци-
ональное заявление Маркова о связи милитари канала Рыбарь с Укра-
иной и проармянскими фигурами в российской власти призвано ре-
путационно ударить по прокремлевской сетке телеграм-каналов. Но 
ни в ФСБ, ни в Министерстве обороны претензий к милитари-каналу 
Рыбарь нет»,-подтверждает источник.  «Это только эмоции второго 
уровня. Не стоит обращать внимание на это».

Логика Маркова
По Рыбарю. 1. Никаких эмоциональных заявлений у нас нет. Мы 

только отмечаем известный факт, - админ Рыбаря случайно показал, 
что он находится в переписке с админами пропагандистских ресурсов 
ЦИПСО киевской хунты. И это очень странно. И что скрывать от обще-
ственности такой факт нельзя. Так?

2. У Маркова нет никакого конфликта с Алексеем Громовым. Ни пу-
бличного, ни непубличного. Никогда Марков не критиковал первого 
зама главы администрации президента. И он Маркова никогда не кри-
тиковал, насколько известно. Лгать про такой конфликт не надо.

3. Ничего Марков и не говорил про конкретные национальности. 
Про конкретные национальности - это мысли тех, кто читает, а не наши 
слова. Ну вы все вольны домысливать.

4. Ударить по репутации прокремлевской сетки тг каналов? Никог-
да. А вот поднять вопрос, кто и зачем выдает себя за пророссийского, 
а сам за спиной играет с врагами России, это нужно обязательно. Или 
нет? Или пускай Рыбарь тусит с ЦИПСО как хочет?

5. Кремлин ру, на который идет ссылка, это вовсе не Кремль, а ка-
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кой то левый фальшивый тг канал, выдающий себя за кремль и почти 
не имеющий подписчиков.

6. И если кто надо что то хочет сказать, он всегда может позвонить. 
И звонит. А не врет в тг каналах. Это не стиль апрф, врать в тг каналах.

7. А занимаются дискредитацией Маркова, одного из самых извест-
ных в мире и честных сторонников Путина, - только враги Путина. От-
крытые или тайные. Не советую вставать в этот ряд.

Владислав Угольный
Итак, вся вот эта вот история, когда наши военкурвы братаются друг 

с другом, а «журналисты» гонят феки и дезу, а им ниче за это не про-
исходит (НА УКРАИНЕ, КОТОРУЮ ВЫ ТАК ЛЮБИТЕ ЗА ТО, ЧТО ОНА ПО-
БЕЖДАЕТ В ИНФОРМАЦИОННОЙ ВОЙНЕ ТРУХУ ЩАС НАБУТЫЛИЛИ) 
меня порядком достала.

Собственно, давайте бороться с этим пиздежом посредством об-
ращения в правоохранительные органы. В конце-концов, статья про 
дискредитацию ВС РФ существует не только чтобы либерах на бутыл-
ку сажать, верно?

Итак, Илья Мерш, он же Старше Эдды, опубликовал пост, с которого 
начал разгон про то, что командир 144 мсд 20 армии убил сотни своих 
подчиненных. Илья стал первым звеном вброса, Рыбарь — вторым.

Далее всё это понеслось по накатанной. Пруфов на то, что подоб-
ное действительно происходило, с построением, со все мурой, нам не 
предоставили. Ну и как бы есть все основания предполагать, что это 
— заказуха от одних лампасов, чтобы подставить других. Аппаратные 
игры с использованием прикормленной медийки.

В общем, уважаемые подписчики и коллеги, тг-админы! Я призываю 
взять все это и изложить своими словами в онлайн приёмной след-
ственного комитета РФ. Так и пишите, мол просим проверить Илью 
Мерша, связанного с тг-каналом «Старше Эдды», по делу о дискрди-
тации ВС РФ.

Нужно прекращать врать и зарабатывать на лжи, попутно общаясь 
с противником.

Обыкновенный царизм
Создатель проекта «Рыбарь» Михаил Звинчук, тот самый великий 

аналитик всея Руси, спалил в эфире Соловьева свои переписки в теле-
граме. Среди них оказался админ украинского канала-русореза «Тру-
ха», а также некий Толик Ш. Анатолий Шарий уже косвенно подтвер-
дил, что общается с Рыбарем

С администратором «Трухи» Звинчук обсуждает что-то щекотливое, 
мол, а попали ли? В украинской телеграм-сетке уже полыхает пламя 
из призывов немедленно найти и деактивировать (ну вы поняли) ад-
мина «Трухи». 

Сам Соловьев уже поспешил заявить, что ежедневного брифинга 
«Рыбаря» в эфире сегодня не будет. Что случилось? Неизвестно. Звин-

https://t.me/zola_of_renovation/5259
https://t.me/ordinaryczarizm/2191


ОГЛАВЛЕНИЕ 540СЕМНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

чук до сих пор не прокомментировал ситуацию и почему-то пишет про 
«ценные бумаги в США». 

Как много «уважаемых» военных каналов находятся на прямом на 
контакте с украинскими пропагандистами — вопрос открытый. Ниче-
го личного — просто бизнес.

Рыбарь
По мотивам сегодняшних событий
Пригласили админа Рыбаря на интервью.
«Эти журналисты — коварные подонки, — думает админ Рыбаря. 

— Наверняка будут провокационные вопросы задавать про то, что я с 
админом Трухи прилеты обсуждал. Надо придумать, что отвечать».

Стоит админ Рыбаря перед зеркалом и репетирует:
«Правда, что вы обсуждали прилеты с админом Трухи? — Ну обсуж-

дал и обсуждал, вам-то что?.. Нет, так не пойдёт...»
«Правда, что вы обсуждали ситуацию на фронте с админом Трухи? 

— Нет, что вы, это в моем стриме был такой псиоп для гоев!.. И это 
плохой ответ...»

«Правда, что вы дружите с админом Трухи? — Какие-то вопросы у 
вас дурацкие, давайте по теме или мы закончим интервью!» — «Во! 
Вот так и отвечу!» — решил админ Рыбаря и пошёл на интервью.

Интервью начинается задают первый вопрос:
— Михаил Сергеевич, это правда, что вы экстремист и русский фа-

шист?
— Кто? Я? Русский фашист? Да я с админом Трухи дружу!
P. S. Ближе всех к хронологии событий был Поздняков. Кейс со «сли-

вом» диалога наглядно показывает, как работает фактчекинг в совре-
менном обществе и как просто создать инфоповод из ничего.

Благодарим всех, кто принял участие в акции. Заметим — на вброс 
не потрачено ни копейки бюджетных средств.

Андрей Медведев
Это прекрасно и очень смешно.
Итак, команда Рыбаря делает совершенно левый аккаунт. Якобы 

одного из админов украинского пропагандистского ТГ канала «Труха».
Далее в эфире аналитической программы Рыбаря якобы случайно 

засветилась фейковая «переписка с админов Трухи». 
Далее на Украине начинается скандал: наши-то работают на моска-

лей! На ножи зрадников! К середине дня украинские инфоборцы на-
конец понимают, что их накормили дерьмом с лопаты. И с большин-
ства сайтов или ТГ каналов, новость о том  что украиские патриоты, 
оказывается, работают на Кремль, убирают. Ибо не хочется выглядеть 
идиотами.

И только российская турбопатриотическая общественность и отдель-
ные политологи с серьёзными лицами пытаются продолжать разобла-
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чать Рыбарей, как предателей и агентов иностранных разведок.
<...>
Но вот что важно: украинские аналитики, админы ТГ каналов по-

няли, что идёт информационная операция против них. Не буду гово-
рить, как они догадались (и то не сразу), но есть там ряд моментов. И 
тем не менее, конкретно админы «Трухи» оправдывались весь день: 
украинский социум суров, даже если ты стал героем фейка. А вдруг ты 
все равно москаль? То есть информационная операция, которая внес-
ла короткий раздор  в стан противника, вполне удалось.

Наши же эксперты и политологи до сих пор так и не поняли, что сде-
лала команда Рыбаря и ещё ряд близких каналов.

«Черный полковник» В.Алкснис
Вчера, выступая на Петербургском международном экономическом 

форуме (ПМЭФ) президент Путин заявил: « «Если мы под Киевом унич-
тожили пять комплексов Patriot, то что нам стоит уничтожить любое 
здание и сооружение в центре Киева? Нет таких ограничений. Мы не 
делаем это по ряду соображений. Такая возможность есть. Все это по-
нимают. Ждут, что мы начнем кнопки нажимать. Но нет необходимо-
сти - вот это первое соображение. Такой необходимости нет, потому 
что противник на линии фронта успеха не имеет».

Во-первых, каким образом удалось уничтожить ПЯТЬ комплексов 
Patriot, если их всего у Украины ТРИ?

<..>
И во-вторых, у меня вызвали недоумение и возмущение слова Вер-

ховного Главнокомандующего о том, что мы можем без проблем унич-
тожить любое здание и сооружение в центре Киева, но мы не дела-
ем этого поскольку такой необходимости нет. Если мы действительно 
имеем такую возможность, но этого не делаем специально, то подоб-
ное заявление очень дурно пахнет и при определенных обстоятель-
ствах может попасть под статьи Уголовного кодекса РФ. Как и печаль-
но знаменитое прекращение нами  обстрелов Херсона 8 июня во вре-
мя пребывания там Зеленского.

АДЕКВАТ Z
В диалоге с модератором на ПМЭФ после своего выступления Пу-

тин не раз разрешал себе показать эмоции, благо и поводов было бо-
лее чем достаточно. Но о том, как ляхи спят и видят, чтобы вернуть за-
паденские области, было сказано не только вскользь, практически к 
слову, но и подчеркнуто равнодушно. Смысловой посыл из единства 
этого содержания и этой формы выглядит примерно как «и пес с ними 
со всеми». И совершенно точно не выглядит как «пусть только попро-
буют».

Говорил много раз, не вижу повода не повторить: худшего сценария 
для обеих сторон этого глубокого проникновения представить немыс-
лимо при всем желании. И не буду удивлен, если во благовремении 
окажется, что мы этому сценарию не только не препятствуем, но и без 
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лишнего шума способствуем в меру возможностей. Например, непу-
блично доводя до панства, что единственный для них шанс влезть на 
сопредельную территорию и не получить конфликта высокой интен-
сивности - это влезть не раньше, чем будет разрешено, и туда, куда бу-
дет разрешено.

Градус многовековой невменяемости панства, вошедшей не то что 
в поговорки, а в хрестоматии, впрочем, таков, что проведенную черту 
вполне могут и проигнорировать. Даже несмотря на серьезное осла-
бление их армии всеми подаяниями последнего года.

ЖИВОВ Z
Володин подытожил все смыслы ПМЭФ
Задача была показать Вашингтону и Брюсселю, что изолировать нас 

не получилось, и мы все ещё живем хорошо, на широкую ногу, и все 
остальные страны нам завидуют.

ПМЭФ - это картинка для Запада, и для всего остального мира. 
В свою очередь многие изумленные люди из внутренней повестки 

смотрели на этот неуместный с их точки зрения бал во время чумы, и 
сжимали кулаки от ярости.

Кого-то вывели из себя неолиберальные ельцинские приватизаци-
онные нотки, других китайские коптеры с патриотическими названия-
ми по привычному для нашей страны оверпрайсу.

Для Кремля внешняя повестка в данном случае была важнее вну-
тренней. С другой стороны, на ПМЭФ было много важных и острых за-
явлений по внутренним проблемам.

В целом, мы пока головой в войне, но серцем в мирном дорогом 
Куршевеле. Такое сложилось впечатление.

Константин Малофеев
Выступление Владимира Путина на ПМЭФ-2023 будут обсуждать 

ещё очень долго. Думаю, это была одна из самых важных речей пре-
зидента не только за последнее время, но как минимум начиная с фев-
раля 2022 года. Путин говорил так, что не оставалось сомнений: он 
уверен в нашей общей Победе в войне с сатанинским Западом.

Но не менее важно, что выступление президента было посвящено 
отнюдь не только и даже не столько экономике в традиционном по-
нимании. Путин говорил о создании нового, справедливого мира для 
всего человечества. Ключевое слово для описания этого мира – «мно-
гополярность».

Волей нашей исторической судьбы наша Империя оказалась на 
острие борьбы с тем явлением, которое Путин назвал в своём высту-
плении «уродливой неоколониальной системой». Я скажу проще: кро-
ме России, некому оказалось поставить предел «глобализму», кото-
рый угрожает уже самому существованию человечества. И мы будем 
продолжать работу на этом Богом отведённом пути.

Ещё одна важнейшая не экономическая, но идеологическая часть 
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выступления Путина была посвящена демографической проблеме. 
Россия не имеет будущего, все победы настоящего останутся бесплод-
ными без сбережения и приумножения государствообразующего рус-
ского народа.

Путин назвал новые меры поддержки семей с маленькими детьми. 
Он также обозначил гарантии трудоустройства учащихся. Стало быть, 
президент, как и мы в Царьграде, понимает важность поддержки тра-
диционной семьи. Следовательно, отныне экономика должна окон-
чательно развернуться по направлению к семье. Без семьи не будет 
ни нашей страны, ни прекрасного многополярного мира.

МАРДАН
Минцифры предлагает перечислять на специальный счет и замо-

раживать авторские отчисления иностранным агентам, которых при-
влекли к административной ответственности за фейки о российской 
армии.

Речь идет об отчислениях, которые выплачивают российские ауди-
овизуальные платформы.

В качестве еще одной меры в отношении иностранных агентов Ша-
даев предложил запретить российским рекламодателям размещать у 
них рекламу.

Варламовым, Кацам и прочим Дудям пришло время отведать тягот 
и лишений эмигрантской жизни.

AGDchan
Президент России: Глава государства принял участие в церемонии 

подъёма флагов Российской Федерации, СССР и Российской империи 
в акватории Финского залива.

В этом фото вся наша идеология: Россия наследница Российской 
Империи и (и!) СССР. Можно поменять местами Империю и СССР, но 
главное обратить внимание на “и” с восклицательным знаком. Это и 
есть евразийство в одном кадре. Это и есть сущность настоящего на-
ционал-большевизма.

Умный еврей при губернаторе
Хорошо, когда представления главы государства об истории и идео-

логии совпадают с нашими. Единая история. Единая страна. Империя 
сквозь века.

Извините за пафос: мы русские, какой восторг!))

Царьград ТВ
Песков назвал главную цель будущей санитарной зоны на Украине
Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков назвал глав-

ную особенность будущей «санитарной зоны» или «санитарного кор-
дона» с Украиной.

По словам Дмитрия Пескова, границы такой «санитарной зоны» бу-
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дут зависеть от дальности украинских вооружений.
«Чем выше тактико-технические характеристики вооружений на 

Украине, тем больше должно быть это расстояние», - объяснил он.
Представитель Кремля обратил внимание на основную цель сани-

тарной зоны - чтобы ВСУ своими вооружениями не доставали до граж-
дан России. На вопрос о дедлайне, после которого начнётся создание 
такой «санитарной зоны», Песков ответил, что, по сути, этот процесс 
ведётся «уже полтора года».

Так, по его словам, не может быть ни «старой», ни «новой» сани-
тарной зоны, потому что эта работа уже ведётся полтора года.

Ранее президент России Владимир Путин заявил о возможном соз-
дании «санитарной зоны» на Украине. Это необходимо, чтобы защи-
тить Белгородскую, Брянскую и Курскую области от постоянных об-
стрелов со стороны ВСУ. По словам главы государства, украинская ар-
мия использует при обстрелах натовские дальнобойные ракеты, поэ-
тому русским военным придётся отодвинуть военную инфраструкту-
ру ВСУ, чтобы обезопасить приграничные области.

AGDchan
Идейно мы победили.

МАРДАН
Задача демилитаризации Украины фактически выполнена, Киев ис-

пользует все меньше своего оружия — Песков
Почти победили)

Димитриев
Похоже на то, что российское руководство перестало искать пути 

к примирению. Произошла «нормализация» войны, когда она стала 
частью политической конструкции внутри страны и даже делает эту 
конструкцию более устойчивой. Фронт стабилизировался в обороне, 
ставка сделана на затяжные боевые действия. Совсем замораживать 
не будут. Так вот, на текущем уровне интенсивности. Тем более, что 
на западе такой вариант тоже подходит: постепенное экономическое 
и технологическое удушение, мобилизация атлантического блока на 
борьбу с мировым агрессором, по итогу может смена режима, а мо-
жет и нет.

Россия в глобальной политике
Из того, что президент России рассказал сегодня на встрече с афри-

канской делегацией, следует, что изначально объявленные и звучав-
шие абстрактно цели СВО (демилитаризация, денацификация и пр.) 
подразумевали вполне конкретные задачи. А именно – при помощи 
военной силы навязать Украине политические (постоянный нейтрали-
тет и внутриполитические обязательства) и военные (параметры воо-
ружённых сил) ограничения. К этому можно добавить недавние рас-
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суждения Лукашенко с намёком на некие обсуждавшиеся в Стамбуле 
территориально-финансовые размены (тут, учитывая источник, сте-
пень искажения может быть значительной). 

Вывод напрашивается: экзистенциальной битвы за новый миропо-
рядок российское руководство, отдавая приказ о применении силы, в 
виду не имело. Речь шла прежде всего о решении именно украинской 
проблемы и в первую очередь в военно-политических параметрах.

Это полезно для нашего брата-комментатора, который с присущей 
нам фантазией (местами больной) склонен придавать действиям на-
чальства эпохальный масштаб. Любопытно, что, если гипотеза о це-
лях и задачах верна, обеспечить решение вопроса предполагалось 
не столько ревизионистско-революционными, сколько консерватив-
ными инструментами – гарантами соглашений, как разглядели на бу-
мажках журналисты, должны были выступать Великобритания, Ки-
тай, США, Турция, Франция и Белоруссия. Иными словами, расшире-
ние круга вовлечённых и заметное повышение ставок, но схема та же, 
что и в условном «Минске». Вероятно, с расчётом перейти потом к об-
суждению «долгосрочных гарантий безопасности» в духе ультимату-
ма декабря 2021 года.

Каков был механизм выбрасывания подготовленных документов 
«на свалку истории», как выразился Путин, кто конкретно забраковал 
текст и сорвал переговоры, вероятно, узнаем из мемуаров много поз-
же. Пока же, если всё так, как выглядит, можно констатировать не-
соответствие масштаба действий российской стороны (начало полно-
масштабной военной кампании против государства-сателлита миро-
вого гегемона) и ожиданий относительно способности завершить их 
достаточно минималистическими результатами (фиксация некоторых 
территориальных приобретений и «финляндизация+» строптивого со-
седа). При сделанном замахе рассчитывать на подобный вполне уме-
ренный результат и согласие с ним противника, а главное его патро-
нов было странно. Собственно, итог это и продемонстрировал. Какой 
бы масштаб ни замышлялся, эпохальным он таки сделался. Сейчас го-
ворить о чём-то, подобном Стамбулу, точно невозможно. Впрочем... 
Зарекаться от чего бы то ни было в современной реальности не реко-
мендуется.

Логика Маркова
Зеленский подставляется. Он заявил, что глава ГУР МО Украины  Бу-

данов принял участие в совещании. В тот же день немецкое издание 
Stern написало, со ссылкой на информацию из госпиталя в Берлине, 
что Буданов в коме из-за повреждения головного мозга. 

Здесь важно и то, что Зеленский пытается скрыть ликвидацию За-
лужного и Буданова. 

Еще важнее то, что буквально два ярких случая, когда весь мир ви-
дит, что Зеленский нагло лжет.

1. Случай в Киеве, когда делегация из Африки на весь мир разобла-
чила ложь Зеленского с фейковой ракетной атакой России на Киев.

https://t.me/logikamarkova/6899
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2. И вот ложь Зеленского про Буданова.
3. Нашей пропаганде сейчас надо бы вцепиться в эти кейсы как буль-

дог и вытащить на весь мир идею, что Зеленскому нельзя верить, по-
тому что он явный наглый лжец. 

Это был бы сильный удар по политике нашего врага, делающего из 
Зеленского политическую поп звезду.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Буданов умер, не приходя в сознание, - информация поступила из 

посольства Украины в Германии. Сообщил источник в ОП.
Теперь в Киеве думают что с этим делать, если вчера Зеленский явно 

находясь в неадекватном наркотическом состоянии сообщил, что про-
водил с начальником ГУР Будановым совещание.

Но точно будут скрывать этот факт, столько сколько будет возмож-
но.

Холмогоров
Проблема украинцев в том, что они, похоже, никак не могут это опро-

вергнуть. Очевидно, что от Буданова осталось еще меньше, чем от За-
лужного и он непригоден даже в качестве кивающего болванчика.

Туда и дорога. За Дашу!

Александр Жучковский
Если это так, то хорошо. «Его пример другим наука». Сначала ты со-

бираешься убивать русских по всему миру, а потом убивают тебя. Бу-
данов не просто враг, а маньяк – эти самые опасные и подлежат ис-
треблению в первую очередь. Что, собственно, и происходит. Центры 
принятия решений, наконец, начали отрабатывать. И всё остальное 
начнут – куда деваться, жизнь заставит.

Upd. Шарий сообщает, что живой маньяк. Недоработочка, значит.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Барселонский оракул оживил убитого Кивой Буданова.

Анатолий Шарий
Я вновь и вновь думаю - как так выходит, что российская медийка 

начинает в одночасье мочить самым странным образом тех, кого надо 
именно в это время мочить Офису Президента. 

Нет, я не говорю о том, что Буданова ранее не трогали, но они вы-
думывают свои бредни о смерти того или иного политика или деяте-
ля, начинают забрасывать фейками и мерзостью тогда, когда Зе этот 
человек начинает особенно волновать. 

Мы ведь явно чего-то не знаем о тесном и плодотворном сотрудни-
честве «нацистского режима» и Кремля. 

Стань на самом деле опасен Офису Президента и на тебя набросят-

https://t.me/The_Kyva/5530
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ся все ресурсы Z. Странно…

Что-то знаю / Павел Данилин
Гонения на Кличко - это коллапс украинской пропаганды.
Хотя, тамошние зомби, быть может, ничего не заметят, но все же.
Прошло полтора года с начала конфликта. И только сейчас украин-

ские власти решили распечатать бомбоубежища. Через полтора года. 
Почему? Потому, что за все это время в Киев прилетела одна един-

ственная российская ракета. И то, как мне кажется, случайно. Осталь-
ные ракетные удары по Киеву - это дело рук украинских ПВО, трога-
тельно размещенных в жилых кварталах украинской столицы.

И еще одно. Бомбоубежища, которые должен открыть Кличко, на-
глядно свидетельствуют о том, что ЗРК Patriot для русских ракет - это 
как семечки на базаре полузгать.

Чёрный Прапор
Российские ученые должны разработать биологическое оружие, ко-

торое будет действовать только на англосаксов. Надо заняться англо-
саксами — это главный враг!

Андрей Гурулев, член комитета Госдумы по обороне

Логика Маркова
Опубликованы принципы африканского мирного плана для Украи-

ны, по итогам пресс конференции президента ЮАР. Африканский план 
похож на китайский. Это перечисление принципов скорее. 

- Конфликт должен быть решен мирным путем. 
- Переговоры о мире нужно начать как можно скорее.
- Необходима деэскалация с обеих сторон. 
- Устав ООН, суверенность стран и народов.
- Гарантии безопасности для всех стран.
- Зерно и минеральные удобрения обеих стран - свобода продажи.
- Гуманитарная помощь. 
- Обмен пленными. 
- Возвращение детей.
- Послевоенное восстановление. 
В общем все склоняются к корейской модели - просто остановить 

военные действия как можно скорее.
Но план Африки игнорирует важные вещи.
1. Правительства независимой Украины не существует. Поэтому пе-

реговоры России возможны реальные только с оккупантом Украины 
то есть с США. 

2. Россия это нормальное государство, а Украина это террористиче-
ское государство. Поэтому любой мирный план должен включать лик-
видацию системы террора на Украине. Россия это называет денаци-
фикация. 

https://t.me/ctotoznayu/4226
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3. США и ЕС воюют с Россией руками украинцев - русских, по сути, 
и очень довольны и не теряют ничего почти и очень хотят продолжать 
такую войну по максимуму.

Юрий Баранчик
Понятно, что мирный план африканских стран ни о чем. Снова за 

все хорошее против всего плохого. И его реализация, не дай Бог, это 
вариант раздела Украины в варианте между Северной и Южной Ко-
реей. Что такой раздел будет означать для России я неоднократно пи-
сал, например, тут.

Поэтому надо смотреть не на содержание, а на форму. Китай, Бра-
зилия (Южная Америка), Африка... Москва медленно, но упорно сби-
вает коалицию, посмотрев на которую, можно будет сказать Западу - 
а кого вы представляете, кроме своих, условно, 10 стран? За нами 150, 
мы представляем мировое сообщество, а не вы.

Логика Маркова
Главная мировая новость это конечно африканская мирная иници-

атива. Весь мир хочет прекращения войны на Украине. И весь мир га-
дает, почему нельзя прекратить военные действия простым образом, 
как в десятках других конфликтах? Этапы просты.

1. Прекратить огонь.
2. Нейтральная зона.
3. Ввод миротворцев ООН.
4. Автономия конфликтных регионов под патронажем ООН. 
5. Референдум в конфликтных регионах под патронажем ООН. 
Почему нельзя так остановить войну на Украине? 
1. Потому что нет конфликта России и Украины. Есть США, которые 

хотят чтобы вечно продолжалась война их украинского марионеточ-
ного режима и России. И США запрещают мир.

2. Украинская власть имеет приказ от США - подписывать все, что 
выгодно, но не выполнять никаких договоров с Россией. Нарушать все.

3. США и ЕС прекрасно знают, что в Крыму, Донецке, Луганске, и в 
Запорожье, Харькове, Одессе, Днепре живут русские люди и на сво-
бодном референдуме они проголосуют за то, чтобы быть в России. По-
этому США и ЕС никогда не допустят честного референдума.

4. Поэтому договор с Украиной не имеет смысла.

Kotsnews
ПОДСТАВА ДНЯ Польские власти, запретив пролет в Россию чарте-

ра с охраной президента ЮАР Сирила Рамапосы, подложили жирную 
swinia партнерам по ЕС – миллионы оскорбленных африканцев чохом 
запиcали их в расисты.

С такими друзьями враги не нужны!
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Стрелков Игорь Иванович #КРП
Мне кажется, или реально группа африканских попрошаек восполь-

зовалась возможностью посытнее попить-пожрать за счет гостепри-
имного Владимира Владимировича и тоже немножко поводить его за 
простаивающий без дела нос? С такими замечательными предложе-
ниями «за все хорошее против всего плохого» можно годами ездить 
туда-обратно по банкетам и приемам… Хотя для нашего изумительно-
го МИДа польза несомненна: люди заняты, фонды пилятся, имитация 
работы просто кипит…

Повёрнутые на Z войне
Владимир Владимирович на встрече с африканскими лидерами по-

казал договор, парафированный Россией и Украиной на переговорах 
в Стамбуле в конце марта 2022 года.

По словам нашего президента, документ назывался «Договор о по-
стоянном нейтралитете и гарантиях безопасности Украины», и под ним 
есть подпись главы украинской делегации.

«18 статей. Более того, к нему есть еще и приложение. Касается и 
вооруженных сил, и других вещей. Все прописано до единиц боевой 
техники и до личного состава вооруженных сил», – заявил президент.

«Но после того как мы, как обещали, отвели свои войска от Киева, 
киевские власти, как обычно делают их хозяева, выбросили это все на 
свалку истории», – добавил Путин.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин бьет англосаксов на встрече с африканскими ли-

дерами. По зерну, по мирному договору, по Минским соглашениям. А 
Вашингтону, Берлину и Киеву в ответ сказать-то и нечего. 

…
Потом напишут, что этот вояж «Киев - Москва» был игрой России и 

Китая. И в чем-то будут правы - западники попали в ловушку. Но, ис-
тина в том, что Африка вышла на международную сцену, как самосто-
ятельный игрок. Не как колония, а именно, как независимый субъект. 
С огромными ресурсами и перспективами.

Обыкновенный царизм
Путин пожаловался неграм, что нас опять обманули, но те даже ухом 

не повели. Слушать вечно ноющего деда надоело уже всем.

Олег Царёв
Конечно, нельзя было соглашение выполнять в одностороннем по-

рядке, хотя бы до момента подписания президентами, а не главами 
делегаций. Правильно было бы сначала ратифицировать парламента-
ми. Или хотя бы подписать президентам. Но это уже дела минувших 
дней.

https://t.me/strelkovii/5509
https://t.me/voenacher/46846
https://t.me/politjoystic/32781
https://t.me/ordinaryczarizm/2194
https://t.me/olegtsarov/6800
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Было бы очень интересно почитать само соглашение. Я по крупи-
цам собирал утечки об этом документе, но это не то. Отсутствие текста 
позволяет делать заявления о том, что Россия была готова отказаться 
от Крыма или Донбасса. По моей информации, это не так. Но оконча-
тельно это можно узнать, лишь прочитав текст стамбульских соглаше-
ний.

Судя по тому, что текст не публикует ни одна из сторон, хотя, как ска-
зал Владимир Владимирович, он не является секретным, там много 
такого, о чем не хотели бы, чтобы узнали люди ни в России, ни в Укра-
ине. Судя по всему, в соглашение были заложены серьезные компро-
миссы.

Readovka
Стал известен проект «мартовского мирного договора» — от чего 

отказалась Украина и чем за это поплатилась
Опубликованный президентом России парафированный черновик 

«Договора о постоянном нейтралитете и гарантиях безопасности Укра-
ины» доказывает ровно одну вещь — РФ была готова к заключению 
мирного соглашения на более чем адекватных условиях. И, самое глав-
ное, в принципе, Украина тоже была согласна подписать договор до 
момента, как получила резкий окрик из Вашингтона.

Несмотря на ещё не достигнутую на тот момент договорённость 
о численности ВС Украины, все остальные пункты договора в целом 
были проговорены, и Украину абсолютно устраивали гарантии Брита-
нии, России, Китая, США, Турции, Франции и Белоруссии. Фактически 
единственный камень преткновения заключался в размере украин-
ских вооружённых сил, но вполне можно предположить, что стороны 
могли договориться на условиях близких к среднему арифметическо-
му от позиций сторон.

В марте прошлого года мы были в шаге от мирного соглашения, но 
отказались его ратифицировать и подписывать не в Москве, а в Кие-
ве. Декрет Зеленского о запрете мирных переговоров показывает, что 
именно Украина разорвала возможное соглашение.

Мотивация абсолютно прозрачна: Зеленский отлично понимал, что 
после заключения этого договора отправится на свалку истории. Вот 
только какую цену пришлось заплатить простым украинцам за пер-
спективы его политической карьеры? Вместо нейтралитета Украина 
получила разрушенные города и сотни тысяч погибших военнослужа-
щих.

Стоит ли это того, чтобы бывший клоун ездил по миру с выступле-
ниями и собирал овации западных говорящих голов? На это ответить 
смогут лишь граждане Украины, если, конечно, от этой страны вооб-
ще что-то останется.

МАРДАН
Парафированный договор с хохлом это хорошо конечно и интерес-

но, но ясности - чего же хочет Россия и в чем она видит свою победу, 

https://t.me/readovkanews/61027
https://t.me/mardanaka/14772
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не прибавилось.
Так же никак и никем не прокомментировано заявление Лукашен-

ко, о том, что Россия была согласна на аренду Крыма в рамках Стам-
бульского соглашения.

Движемся к замораживанию конфликта...

Дмитрий Конаныхин
Как же, всё-таки, последовательно и настойчиво режим кроваво-

го клоуна зачищает Западную Украину под польскую оккупацию: спо-
собных дать отпор мужчин тотально гонят на убой, а остальных поля-
ки перевоспитают.

Системность, с которой хозяева бывшей УССР даже её чучело готовят 
к продаже, вызывает уважение — пока украинско-израильский оли-
гархат торгует человечиной и мертвечиной под вопли продажных тё-
лок из львовских гуманитарных помоек тов. Сороса, можно спокойно 
распределять недвижимость Львова, Дрогобыча, Хуста и земли Вин-
ничины и Житомирщины в рамках предстоящей польской реституции.

Рамзай
После хохлов Вашингтон готовится пустить на фарш поляков.
В случае разгрома украинской армии ее место могут занять поль-

ские солдаты, и это станет для них большой опасностью. Об этом зая-
вил бывший разведчик США Скотт Риттер в интервью польскому изда-
нию Mysl Polska.

Самым опасным моментом в ближайшие месяцы станет момент, 
когда украинская армия будет полностью уничтожена, что, по мнению 
Риттера, неизбежно. Вот тогда и появится давление, чтобы заменить 
побежденных украинцев поляками.

Бывший разведчик выразил уверенность, что Польша проиграет и 
для нее это станет «катастрофой».

Как сказано в статье, После заявления бывшего генсека НАТО Ан-
дерса Фога Расмуссена , заявившего, что Польша и страны Балтии мо-
гут вступить в войну, не втягивая в конфликт весь Североатлантический 
альянс, возникли серьезные опасения по поводу безопасности поля-
ков и вероятности их втягивания в смертельное столкновение, кото-
рое может закончиться ликвидацией польского государства.

Если Варшава решит вступить в «опасную схватку», она рискует по-
терять независимость, отмечается в издании. При этом, по словам Рит-
тера, НАТО будет искать возможность создать гарантии для Украины 
«вне альянсовых структур».

Дмитрий Медведев
Старый трухлявый пень, страдающий деменцией, погрязший в се-

мейной коррупции и претендующий на переизбрание президентом 
США, заявил ничтоже сумняшеся: размещение русскими ядерного 
оружия в Белоруссии совершенно безответственно. И это притом что 

https://t.me/grishkafilippov/14171
https://t.me/ramzayiegokomanda/2964
https://t.me/medvedev_telegram/341
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американское ядерное оружие размещено на просторах Европы в Гер-
мании, Бельгии, Нидерландах, Италии и Турции. И это не тактическое 
ядерное оружие, а авиационный боезапас. 

Беда, конечно. У этого человека в руках это самое ядерное оружие.
Боже, храни королеву…

ЖИВОВ Z
Роль Дмитрия Медведева в Большой игре
Только сегодня обсуждали с одним из моих уважаемых подписчи-

ков ту публичную роль, которую взял на себя Дмитрий Медведев.
Обывателю может показаться, как ему навязывает либеральная про-

паганда, что «Димон сошёл с ума» и все в том духе. Друзья, дай Бог 
вашим детям быть хотя бы наполовину умными, как «Димон».

Дмитрий Медведев очень хорошо образованный человек, начитан-
ный, прекрасный лектор, и имеет феноменальную работоспособность.

Если он взял на себя публичную роль «русского ястреба», то толь-
ко и исключительно потому, что об этом попросил его президент. Он 
и Пригожина кое о чем попросил, и Пригожин прекрасно справляется.

С точки зрения политической технологии Кремлю для давления на 
Запад нужен статусный спикер, который выступает с воинственно пра-
вых позиций. Статус Медведева идеально подходит для такой ритори-
ки: бывший-будущий, не занимает места в вертикали, но имеет к ней 
самое близкое отношение.

И конечно нужен фан, человек взявший роль, должен чувствовать 
себя в ней комфортно. Для этого должны быть личностные предпосыл-
ки. Медведев чувствует себя комфортно в роли правого ястреба. Пра-
вее у Путина только Пригожин. И он тоже комфортно чувствует себя в 
своей роли, она вполне соответствует его убеждениям.

Праворадикальная повестка Пригожина ориентирована на внутрен-
ний рынок смыслов, тогда как праворадикальная повестка Медведе-
ва - на внешний. В этом суть их незримого тандема.

Медведев играет в команде Президента. Его задача - показывать 
западным элитам, что им лучше договориться с «миролюбивым Пути-
ным», иначе придётся иметь дело с Медведевым и Пригожиным.

Имеющий уши, услышит.

Царьград ТВ
Американский профессор Коэн: «Нужно убедить русских, что они 

проиграли»
Выступая на конференции в Польском институте международных 

отношений, американский профессор Элион Коэн рассказал, что для 
победы не нужно идти на Москву. Достаточно победить в головах рус-
ских:

«Запад должен убедить Россию, что она потерпела поражение. Как 
это сделать? Вне зависимости от хода военных действий, нужно убе-
дить население России, что «борьба была бесполезной, что цена, за-

https://t.me/zhivoff/9652
https://t.me/tsargradtv/47189
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плаченная кровью, того не стоила».
В этом весь смысл агрессивной информационной компании Запа-

да: заверения в том, что Украину готовы вооружать бесконечно, что 
русские генералы некомпетентны, высшее командование равнодуш-
но к жизням своих людей, оснащение уступает украинскому, страна 
погрязла во взяточничестве и коррупции.

«Нам нужно видеть массы русских: бегущих, дезертирующих, стре-
ляющих в своих офицеров, взятых в плен или убитых. Поражение Рос-
сии должно быть безошибочно большим, кровавым разгромом», - по-
делился кровожадными мечтами американец.

Умный еврей при губернаторе
Мистеру Коэну надо сказать большое спасибо. На трех языках (он и 

иврит, наверное, знает) За честность.
Да. Единственный способ победить Россию - создать ситуацию а-ля 

1917. Никакого другого шанса у них нет.
А для нас единственный способ выиграть такую войну - не допу-

стить именно этой ситуации.

Образ будущего
Говорят, ВГТРК ещё в начале июня получила негласное указание из 

АП потихоньку минимизировать тему СВО в новостях (давать кратко и 
только официоз Минобороны или Пескова, не более того).

https://t.me/governorsjew/7425
https://t.me/obrazbuduschego2/14264
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Стамбульский договорнячок,
• Африканский мирный план,
• Почему Россию не уважают,
• Что там с Рыбарем,
• Проваленное наступление продолжает проваливаться

Владислав Угольный
Вчера вновь всплыла тема ДОГОРНЯЧКА — переговоров между Укра-

иной и Россией в феврале-марте 2022 года.
Всплыла она довольно забавно — оказалось, что РФ действительно 

хотела демилитаризации Украинушки и ограничения украинской ар-
мии 85 тысячами человек со сдачей вооружения.

Важно понимать, что нам не известна судьба Донбасса в подобном 
ДОГОВОРНЯЧКЕ. Ясное дело, что его собирались... кхм... интегриро-
вать в состав Украины в той роли, которая была отведена ему ещё Сур-
ковым — в роли раковой опухоли.

Хохлам, собственно, предлагаемый мирный договор не нравился. 
Они требовали себе армию в 250К человек и, в целом, ОБМАНУЛИ. То, 
что хохол не выскочил из убийственной для него войны является по-
казателем того, что кремлёвские мирные инициативы были хохлу не 
особо выгодны. 

Для нас... В русском обществе довольно мало сторонников продол-
жения использования Донбасса в качестве онкологии для Украины. 
Русский регион восемь лет этим занимался и устал, он этого не заслу-
живал. Также есть старый-добрый вопрос принадлежности земли — 
Украину необходимо отпиливать по кусочкам и 24 февраля именно её 
нашинковку наше общество и ждало.

Однако, возвращаясь к самому началу СВО и Киевскому театру бо-
евых действий, необходимо вспомнить, что наша армия там понес-
ла потери и, в принципе, завязла. Это связано как с просчетами в ло-
гистике, так и сопротивлением хохла. Также вспоминаем ВЕЛИКОГО 
И ГЕНИАЛЬНОГО ПОЛКОВОДЦА генерал-полковника Лапина, который 
взял Сумы и забыл выставить в них гарнизон.

Оставаться под Киевом в такой ситуации было смерти подобно. ДО-
ГОВОРНЯЧЁК спас нам группировку войск, позволив её вытащить из 
районов, где рано или поздно ей бы конец пришел.

Пинта разума
Вполне конкретные задачи «демилитаризации» Украины в Стам-

буле предлагалось решать довольно оригинальным способом: путём 
сохранения вполне себе боеспособных ВСУ. В общем, обнародование 
параметров такой демилитаризации вызывает много обоснованных 
вопросов.

https://t.me/zola_of_renovation/5261
https://t.me/pintofmind/3225
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Прежде всего надо отметить серьёзные противоречия в парафиро-
ванном после Стамбульских договорённостей документе. Речь о яв-
ных расхождениях во взглядах России и Украины на количество воен-
ной техники и общую численность вооружённых сил. Между россий-
ской позицией 85 тыс. и украинской в 250 тыс. есть большая разница. 

То же самое по танкам (800 или 342), боевым машинам пехоты (2400 
или 1029), орудиям (1900 или 519) и далее по списку. Документ уже в 
открытом доступе и становится очевидным, что если он и был «пара-
фирован», то крайне условно. Разве что страны-гаранты соглашения 
перечислены вполне конкретно. 

С чем бы сравнить такую демилитаризацию? Ну, представьте, что 
в основе демилитаризации Германии в 1945 году лежит документ, на 
основе которого сохраняется численность вермахта примерно в 3 млн. 
Вот такая аналогия вполне уместна. 

О чём свидетельствует проект соглашения, составленный в Стамбу-
ле? Прежде всего, о беспрецедентных уступках с российской стороны 
и её желании заключить договор как можно скорее. Почему оно воз-
никло? Видимо, в военном плане что-то пошло не так и Москва пыта-
лась любой ценой «выпрыгнуть» из ситуации. 

Однако, самый интересный вопрос состоит в том, как Стамбульские 
договорённости планировалось продавать российскому обществу? 
Пока на него ответа нет. Но наверняка и на этот случай планировалась 
какая-то информационная стратегия. Минские соглашения-то зашли.

«Черный полковник» В.Алкснис
Вчера известный российский политолог Сергей Марков у себя в те-

леграмм-канале раскрыл суть «африканской мирной инициативы», 
причем в весьма благожелательном тоне. А учитывая его близость к 
Кремлю, очевидно эта «благожелательность» исходит именно оттуда.

А теперь внимательно почитайте, на что распространяется эта «бла-
гожелательность» :

1. Прекратить огонь.
2. Нейтральная зона.
3. Ввод миротворцев ООН.
4. Автономия конфликтных регионов под патронажем ООН. 
5. Референдум в конфликтных регионах под патронажем ООН.
На мой взгляд, эта «инициатива» является предложением о безого-

ворочной капитуляции Российской Федерации на Украине. 
Как можно соглашаться с вводом миротворцев ООН в «конфликтные 

регионы», причем Марков относит к их числу не только ДНР, ЛНР, За-
порожскую и Херсонскую области, но и Крым? Но ведь согласно Кон-
ституции РФ это территория России. Как можно соглашаться с автоно-
мией этих субъектов РФ и передачей их под патронаж ООН? Как мож-
но проводить референдумы в субъектах РФ с вопросом о возможно-
сти выхода из состава РФ? Референдумы там уже прошли и любое по-
кушение на их результаты преступно. 

https://t.me/blackcolonel2020/976
https://t.me/logikamarkova/6907
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Хотел бы обратить внимание Сергея Александровича на то, что по 
крайней мере четыре пункта из пяти этой «инициативы» в случае их 
реализации подпадают под статью Уголовного кодекса РФ «Государ-
ственная измена».  

И в этой связи вспоминается скандальная информация о том, что 
на переговорах в Стамбуле в марте прошлого года якобы официально 
обсуждался вопрос об аренде Россией Крыма на 15 лет. Вчера Путин 
продемонстрировал парафированный Россией и Украиной проект до-
говора, показав даже одну страницу из него, но касавшейся исключи-
тельно вопроса демилитаризации Украины. А почему бы, чтобы пре-
кратить инсинуации  по возможной аренде Крыма, ни опубликовать 
полный текст парафированного проекта договора?  

Но у меня есть подозрения, что теперь этот документ приобретет  
гриф секретности «особой важности». А то и вообще будет уничтожен.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Слава Богу - «партнерам» нужно ВСЁ. Поэтому частичную капитуля-

цию Кремля они не примут. Но если все-таки таковая (на изложенных 
условиях) капитуляция состоится - то обязанностью любого честного 
гражданина и патриота станет немедленно добиваться ареста и суда 
над теми, кто осуществит указанное предательство. При чем - доби-
ваться любыми способами. Просто потому, что измена Родине такого 
рода - лишит власть любой легитимности, прекратит действие консти-
туции и всех законов. И удержать власть после этого предатели смогут 
только путем жесточайшей военно-полицейской диктатуры и террора 
по отношению ко всем оппонентам. Впрочем, как я уже указал - ни-
чего подобного не случится - «партнеры» нацелились на полное «пе-
реформатирование» РФ и намерены добиваться этого, воюя «до по-
следнего хохла». А хохлов (оболваненных русских людей) у них в рас-
поряжении еще очень много.

«Черный полковник» В.Алкснис
После моей перепубликации поста С.Маркова о прекращении вой-

ны на Украине тут же появились его защитники, заявляющие, что ведь 
он же высказался почему договор с Украиной невозможен. 

Хотел бы обратить внимание, что Сергей Александрович начал свою 
публикацию с изложения плана прекращения войны на Украине путем 
ее ООНизации. А отнюдь не перспектив заключения договора меж-
ду Россией и Украиной. Разве Украина будет вводить миротворцев? 
Нет, ООН! Разве Украина будет управлять «автономиями»? Нет, ООН! 
Разве Украина будет проводить референдумы? Нет, ООН!  А Марков 
поддержав ООНизацию «конфликтных территорий», затем переводит 
стрелки на Украину. 

Создается,что мы являемся свидетелями начала пропагандистской 
кампании подготовки очередного предательского договорняка. 

Начало этому положила Маргарита Симоньян своим скандальным 
заявлением две недели назад на телеканале «Россия-1»: ««Вот Ин-

https://t.me/strelkovii/5521
https://t.me/blackcolonel2020/978
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донезия предложила чудесный план. Я не просто подписываюсь под 
этим планом, я сама говорила об этом. Весь год об этом говорю, что 
как было бы замечательно остановить кровопролитие прямо сейчас. 
Остаться там, где все стоят, заморозить и дальше провести референ-
думы на всех „спорных территориях“. И куда люди хотят, с кем они хо-
тят остаться, с тем эта территория и остаётся. Это же справедливо? Ну 
хорошо же? Нужны нам территории, которые не хотят с нами жить? 
Не уверена я в этом, и мне почему-то кажется, что и Президенту они 
не нужны». 

Вчера эту предательскую идею поддержал и С.Марков. Кто следую-
щий?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Из-за положения дел на фронте заметно меняется тон нацистов из 

киевской хунты. Уже проскакивают нотки что они и не прочь вовсе раз-
говаривать с РФ.

Юрий Баранчик
На встрече с представителями государств Африки Владимир Путин 

продемонстрировал проект договора, и что важно, он был парафиро-
ван со стороны Киева, по которому с 19 апреля 2022 года Киев был го-
тов принять условия Москвы в плане нейтрального статуса и норма-
лизации своего поведения. Но затем наметившаяся договоренность 
была сорвана спохватившимся Западом.

То есть, шанс у СВО пройти в формате краткосрочной спецопера-
ции действительно был. Более того, он почти был реализован. Прав-
да, остается вопрос - почему в расчет не был принят такой очевидный 
фактор, как вмешательство Запада. Как-то очень быстро забыли веро-
ломство Запада в случае с переворотом и отстранением Януковича в 
2014 году.

Что характерно, в Киеве царит гробовая тишина по поводу обнаро-
дованного документа. Его не прокомментировал ни один спикер. Что 
означает невидимую панику и созвоны с кураторами на предмет «как 
будем оправдываться».

Что-то знаю / Павел Данилин
Проблема увлекающихся людей в том, что, увлекаясь, они могут на-

рисовать себе такую картину мира, которая сильно отлична от реаль-
ной. Вот и журналист BILD Карен фон Гуттенберг на днях в статье для 
своей материнской помойки произвел несколько странных выстрелов 
в воздух таким образом, что ажно штаны порвались. 

Вот цитата из Бильда о том, как Путин встречался с журналистами: 
«Камера перемещается на лица слушателей — вы видите широко рас-
крытые глаза и растерянность. Разве россияне в самом начале войны 
не хотели взять Киев за три дня? Разве все завоёванные территории 
не должны были стать русскими «навсегда»? — пишет автор. — Он 
не сказал об этом ничего конкретного. И тем растеряннее выглядели 

https://t.me/notes_veterans/10397
https://t.me/barantchik/10455
https://t.me/ctotoznayu/4240
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лица военных блогеров».
В России надо жить долго. Вообще надо жить долго. И лучше не 

быть злопамятным, а просто злым и с хорошей памятью. Это помога-
ет, особенно историку. 

Вот тот же Карен фон Гуттенберг – я в душе не знаю, кто этот идиот, 
но он явно не отличается ни умом, ни хорошей памятью. Потому как 
Путин никогда не говорил о том, что возьмет Киев за три дня. И уж тем 
более не говорил, что все завоеванные территории станут русскими 
навсегда. 

Собственно, такое длинное предисловие было необходимо для 
того, чтобы перейти к самому интересному. К тому, почему стамбуль-
ские условия мирных переговоров были продемонстрированы только 
сегодня, а не вчера, или не в апреле прошлого года. 

Сначала вторая часть вопроса. 
Я не буду говорить ничего о провокации  в Буче, устроенной бри-

танскими спецслужбами – это и не важно в наших условиях. Не буду 
говорит о миссии Бориса Джонсона, о позиции США, которые потре-
бовали от Зеленского под угрозой (не знаю, смерти ли или отлучения 
от кокаина – полагаю, и от того, и от другого) воевать до последнего 
украинца. Я о том, почему мы этот парафированный документ не опу-
бликовали тогда. 

Тому было несколько причин. 
Первая – мы уже отошли от Киева. Уже оставили район Сум, пере-

стали блокировать Харьков, угрожать Николаеву, Вернули Чернобыль-
скую АЭС. Да, все это было сделано в рамках предварительно заклю-
ченного соглашения. Да, украинская сторона его нагло провернула на 
болте. Но публикация этого документа тогда не принесла бы нам ни 
одного дивиденда. А вот Зеленский обыграл бы это как прекрасную во-
енную хитрость, которую он же и совершил в интересах Украины. Под-
черкиваю – мы УЖЕ сделали то, что, с одной стороны, привело нас к 
несколько более успешному расположению наших вооруженных сил, 
а с другой стороны, мы уже сделали то, что позволило Украинскому 
Бонапарту совершить вот этот прыжок с разворотом. И публикацией 
этого тогда мы только подчеркнули бы свою слабость. 

Вторая – понимая, что условия соглашения нарушены, Российская 
Федерация, тем не менее, контролировала не только два региона (по 
большей части территорий), но и  Херсон и значительную часть Запо-
рожья, в том числе и ЗАЭС. И после кидка со стороны украинской сто-
роны, политическое руководство России вполне резонно приняло ре-
шение о том, что эту землю хохлам мы не вернем. Самим нужнее. По-
сле чего последовало тихое лето. Этим летом со стороны Запада много 
раз зондировалась почва по вопросу мирного урегулирования на ус-
ловиях – вы уходите, и так и быть мы вас не будем уничтожать до кон-
ца. Россия на эти условия лишь хмыкала презрительно. А потом Укра-
ина подготовила резервы и выдавила нас из Харьковской области. Пе-
чально. Но все эти летние телодвижения Украины и Запада стали сиг-
налом для принятия решения о проведении референдумов на новых 
территориях, которые стали вскоре новыми регионами. Тем самым, 
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Западу и Украины была продемонстрирована необратимость целого 
ряда позиций. 

Вопрос, ну и какая тут могла быть публикация документа, по кото-
рому Россия соглашалась на то, чтобы оставить Украине все, кроме 
ЛДНР, то есть, и Херсон и Запорожье?

Что-то знаю / Павел Данилин
Почему именно сейчас был предъявлен черновик российско-укра-

инского мирного соглашения?
Слава Богу, ответ на то, почему предварительные условия соглаше-

ния, парафированные украинской стороной, были предъявлены имен-
но сейчас, не настолько сложен, чем почему он не был предъявлен 
сразу же, и именно тогда. 

Нет никаких сомнений, что Владимир Путин неоднократно раньше 
говорил своим иностранным коллегам о наличии этих соглашений. Го-
ворил Лукашенко, говорил Эрдогану, говорил и тем западным поли-
тикам, которые звонили в Москву, пока Путин еще поднимал на звон-
ки от них трубку. 

Также нет никаких сомнений, что страны типа Китая и африканско-
го континента, что почтили нас недавно визитом, крайне заинтересо-
ваны в скорейшем завершении конфликта. В отличие от США и Бри-
тании. Вопрос в том, на каких условиях завершать конфликт. И вот тут 
– провал украинского наступления, который стал очевиден на Западе 
еще до его начала, сослужили плохую службу миротворцам – их в бук-
вальном смысле слова заставляют выступать с мирными инициатива-
ми, который точно и никак не могут удовлетворить Россию, посколь-
ку не соответствуют российской конституции. Тем не менее, создает-
ся видимость давления на Россию со стороны международного сооб-
щества. 

Китай в этом отношении более прагматичен, поскольку прекрасно 
понимает, что для него поражение России означает если не прощание 
с Тайванем, то точно то, что он станет главной мишенью США. Поэтому 
он заинтересован в том, чтобы Россия победила. Но, конечно, заинте-
ресован в том, чтобы при этом не было «весь мир в труху», и еще, же-
лательно, чтобы Россия победила как-то очень неуверенно, да еще и 
записалась бы в вечные должники к Китаю. А, поскольку этого не про-
исходит, китайцы и предлагают свои мирные условия таким образом, 
чтобы они были ни о чем и ни для кого. Вроде и миротворцы, а вро-
де и нет. Африканцы оказались куда более настойчивы, что понятно – 
Украина и Россия – две страны, которые их в буквальном смысле сло-
ва кормят. А голод, сами понимаете, не тетка. 

Собственно, и визит африканцев на Украину обусловлен был имен-
но этим – главам африканских государств критически важно было по-
лучить гарантии поставок зерна. На остальное им плевать с высокой 
колокольни. И я их очень понимаю. 

Но то, что их использовали – тоже не бином Ньютона. Логика же 
простая – украинское наступление проваливается, впереди возмож-

https://t.me/ctotoznayu/4241
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ное наступление России – потери украинцами части пахотных земель, 
дальнейший коллапс и деградация огрызка Украины – стимулирова-
ние африканских лидеров со стороны к миротворческой активности – 
их визиты на Украину и в Россию – создание видимости наличия меж-
дународного давления на Россия по вопросу скорейшего замирения с 
Украиной. 

В общем, это все на поверхности. 
И Владимир Путин это прекрасно понимает. Особенно насчет воз-

можного грядущего давления якобы «международного сообщества» 
за «мир». Поэтому, когда африканские политики начали свою презен-
тацию, он ловким движением выкатил на стол козырную карту, кото-
рую раньше показывал только «своим». Кто теперь обвинит Россию в 
том, что она не хотела мира? Слова о том, что мы готовы к миру – лишь 
слова. А документ – это подтверждение слов. Это то, что говорит луч-
ше слов. 

В том числе и о том, кто именно стоит за украинским конфликтом, 
и кто именно не дает ему завершиться. 

Вот почему именно сейчас.

АДЕКВАТ Z
Африканские вожди, прилетевшие вечор в Питер за все хорошее и 

против всего плохого, получили, я бы сказал, прививку от идеализма. 
Вежливо и уважительно, но твердо и непреклонно.

Знать в деталях всю предысторию и все закулисье гости, естествен-
но, не обязаны - на этом Путин и сделал акцент. Достраивая им кар-
тину мира до уровня, на котором подход «за все хорошее против все-
го плохого» вступает в неразрешимое противоречие  с реальностью и 
начинает улетучиваться. Гости, насколько можно судить, были впечат-
лены, особенно на контрасте с теми плясками дикарей, которые им 
накануне демонстрировали в Киеве.

А что, кстати, до демонстрации попавших в кадр, вернее, вполне 
осознанно показанных в объективы плодов переговоров в Стамбуле 
прошлой весной, то совсем не удивлюсь, если в ближайшее время 
мы эти плоды опубликуем полностью. Ради демонстрации массовой 
западной аудитории, как легко она могла отделаться и какую цену ей 
приходится и придется платить потому, что ее элитки решили иначе. С 
сильным акцентом на слове «могла».

Verum Regnum|Наш Regnum
Ни один из мирных планов, включая африканский, не отвечает це-

ликом интересам России — врио главы ДНР Пушилин
«Наша позиция неизменна. Мы не можем остановить СВО до тех 

пор, пока не достигнем полного выполнения целей по денацифика-
ции и демилитаризации украинской территории. В противном случае 
мы получим конфликт, тлеющий у наших границ», — сказал Пушилин.

«Конечно, каждый человек, каждое государство желает жить в мире. 
И невозможно спорить с некоторыми пунктами, предложенными ЮАР. 

https://t.me/politadequate/7636
https://t.me/regnum_na/40967
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К примеру, о необходимости обеспечения гарантий безопасности су-
веренности государств и народов в соответствии с Уставом ООН, — 
подчеркнул он. — Но горький опыт нашего взаимодействия с коллек-
тивным Западом показал, что для них общепризнанные нормы меж-
дународного права, соглашения и договоренности — пустой звук».

Юрий Баранчик
Говоря об африканском мирном плане Пушилин явно комментиру-

ет не свою проблематику. Поэтому выглядит нелепо. Глядишь, одер-
нут из АП, как Гладкова недавно, и вовсе некрасиво будет. Не его это 
компетенция, а МИДа. А его дело - регионом заниматься. Как там с 
водой в Донецке, нормально уже все? Вроде обещают (в очередной 
раз) в июле дать. Посмотрим.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сообщают, что «миссия мира» африканских людое..., ой, то есть ди-

пломатов провалилась по причине плохого знания географии. В ходе 
переговоров с Зеленским в Киеве африканские канниба... то есть по-
литические деятели, не разобравшись, согласились провести под кон-
тролем войск ООН референдумы в Курске, Белгороде и Краснодаре, 
поскольку им сообщили ,что это «исконно-украинские земли». 

Когда Владимир Владимирович увидел такой согласованный с Зе-
ленским мирный план, он сначала... согласился. Но потом просмотрел 
документ внимательнее, и увидел, что последним пунктом идёт «ту-
ристическая поездка в Гаагу» лично для него. - И окончательно пере-
думал. 

ГУВД Санкт-Петербурга также сообщает, что в ходе визита доро-
гих африканских гостей безследно пропали 3 белые женщины и юве-
лирные изделия из магазина, посещенного делегацией Каймановых 
Островов, а группа цыган-попрошаек с Невского проспекта подала за-
явление на премьер-министра Запустынной Одичарии, заявив, что он 
их запугал, обманул, загипонотизировал и выманил все заработан-
ные непосильным трудом ценности. Задержанный по заявлению пре-
мьер-министр оказался студентом 1-го курса московского института 
им.П.Лумумбы - Л.Пубумбой, 15 лет числившимся в академическом 
отпуске и все эти годы работавшим альфа-самцом в Московском зоо-
парке. 

П.С. Пусть на меня не обижаются представители африканского кон-
тинента, но уважение к их «государственным деятелям», вовлечен-
ным во враждебную моей стране жульническо-предательскую опера-
цию, да еще и уродливо-смехотворную по замыслу и исполнению - у 
меня отсутствует а-приори.

Пинта разума
Впрочем, кое-что ясно. Если Москва решила сделать публичной 

часть парафированного текста Стамбульских договорённостей, то зна-
чит урегулирование в данном формате ей представляется бесперспек-

https://t.me/barantchik/10453
https://t.me/strelkovii/5533
https://t.me/pintofmind/3226
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тивным. Косвенно об этом свидетельствует и ужесточение риторики 
российской стороны, которая вернула в повестку выброшенный было 
оттуда тезис о необходимости денацификации Украины. 

То есть теперь, можно предположить, с Зеленским и его окружени-
ем никто разговаривать не будет. А с их сменщиками? Какова будет 
политика России в отношении условного Медведчука, то есть в случае 
прихода к власти в Киеве людей, готовых идти на какой-то компро-
мисс? Как могут выглядеть договорённости с ними? 

И тут есть целый ряд принципиальных вопросов. Во-первых, что там 
с демилитаризацией, в каких параметрах сохранит свои вооружённые 
силы будущая Украина? Во-вторых, как будет проходить денацифика-
ция на практике? В-третьих, что будет с границами? ДНР, ЛНР, Запо-
рожская и Херсонская области вошли в состав России по итогам рефе-
рендумов, но в каких границах? Тех, в которых был организован рефе-
рендум? Или же в бывших украинских административных? 

Ответов пока нет и зная привычку российского политического ис-
теблишмента до последнего уклоняться от обязывающих решений - не 
предвидится. Потому что публично зафиксированная чёткая позиция 
обязывает и делает невозможным заключение «серых» договорён-
ностей по типу тех, что были достигнуты в Стамбуле. 

Однако, помимо ответов на вопросы о новых параметрах россий-
ской политики на украинском направлении интересно также узнать: 
что конкретно говорилось о Крыме и Донбассе в документе, который 
был подписан по итогам переговоров в Стамбуле? Эта информация 
многое прояснит о том, что же они представляли собой на самом деле.

Книга Носовича
Зерновая сделка стала прямым следствием Стамбульских перегово-

ров, и размахивание Путиным текстом Стамбульских соглашений пе-
ред африканскими лидерами - практически гарантия того, что прод-
левать эту сделку Россия не будет. Не потому что она больше не хочет 
договариваться, а потому что она больше не хочет договариваться с 
Западом. Без него - пожалуйста; Россия - крупнейший в мире экспор-
тер зерна, Африка с ней без продовольствия не останется.

Что касается Запада, то каждое соглашение с ним за последние пол-
тора года ухудшало позиции России. Это было горбачевство иными 
словами. На Ассамблее СВОП в прошлом месяце от кого-то прозву-
чало, что в результате «Стамбула» мы потеряли Молдавию. Пока там 
ждали Россию в Одессе, Майя Санду вопреки негодованию Киева сло-
вом и делом придерживалась конституционного принципа нейтрали-
тета. Как только Россия начала широкими жестами проявлять добрую 
волю и ушла с севера Украины и острова Змеиный, в Кишиневе нача-
лось черт знает что, которое продолжается по сей день. 

А при новых щедрых жестах навстречу Западу по Украине не Украи-
на исчезнет, как у нас тут любят кричать, а Приднестровская Молдав-
ская республика станет историей

https://t.me/nosovichchannel/2265
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Старовойтов о политике
А еще Питерский форум подтвердил, что внешнеполитической стра-

тегией России на ближайшие годы становится строительство «коллек-
тивного Востока» в противовес «коллективному Западу». Это означа-
ет, что в создание этого политико-экономического блока будут направ-
лены значительные инвестиции (деньги, медиа, интерес власти). Все, 
кто присоединится к этой Стройке Века получит и кадровый лифт и 
финансовые перспективы. По плану российских властей, такая двупо-
лярная система должна напугать Запад, открыть новые перспективы 
для стран БРИКС, вдохновить страны третьего мира и сделать Россию 
идеологом нового мирового порядка 21 века.

ЖИВОВ Z
Есть такая старая присказка: дед был казак, я сын казачий, а ты сы-

нок - х@й собачий.
Это грубая казачья мудрость отлично объясняет все, что происхо-

дит с нашими элитами. Все мы хорошо знаем, что современные рос-
сийские элиты - это наследники ЦК КПСС, КГБ СССР, и массы других со-
лидных советских институтов.

Их отцы и дедушки когда-то получили право сидеть за Большим ми-
ровым столом ценой тяжелейшей Победы советского народа в Вели-
кой Отечественной войне. 

Но тогда за столом с нашей стороны сидели в массе свой люди чест-
ные и идейные, которые двигали советскую социалистическую идею, 
и всю логику военных, экономических и политических действий под-
чиняли доминированию советской-русской модели по всему миру. 

Их дети, и местами внуки во многом получили их места в советской 
системе власти. И в прямом смысле монетизировали своё положение 
в советской иерархии (разорвали основополагающий советский дого-
вор равенства в бедности ради будущего), т.е. продали идею и систе-
му ради денег и своего нового положения богатейших людей России 
и мира.

Им отчаянно хотелось быть похожими на Западные элиты. По глу-
бокому убеждению сынов Советского Союза, западные элиты черпа-
ли свою легитимность исключительно из денег, и ничего кроме денег 
на Западе цены не имеет.

Отсюда эта неуемная страсть к роскоши, комфорту и гедонизму: по-
лучать деньги, показывать Западу деньги, тратить деньги.

Однако, оказалось, что Запад, да и весь мир устроены чуть по дру-
гому. Что Западом двигают смыслы, а деньги - инструмент продви-
жения смыслов. Потому, наши элиты просто перестали воспринимать 
всерьёз. А кто будет воспринимать всерьёз хабалку обвешанную ту-
рецких золотом, как новогодняя елка?

Наших парней попросили из-за стола. Буквально указав им, что их 
дед казак там сидеть право имел, по праву силы и крови, а они как ка-
зачьи внуки уже давно такого права не имеют.

И именно в этой точке и возник конфликт между западными эли-

https://t.me/sstarovoytov/683
https://t.me/zhivoff/9662
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тами и нашими. Наши элиты перевезли туда детей, деньги, юрисдик-
ции предприятий, и были уверены, что будут сидеть за столом всегда, 
а оказалось, что их какое-то время держали из уважения к старым за-
слугам.

Вот только право сидеть за Большим Столом по наследству не пе-
редаётся, его надо постоянно заслуживать силой. Россия в лице своих 
элит долгое время топала ножкой, и требовала вернуть ее за стол, ей 
же либо указывали на дверь, либо предлагали сесть с другими деть-
ми за детский столик.

«Мы для Запада свои» - есть ни что иное, как прямая констатация 
всего выше сказанного - желания сидеть с ними за Их столом. А вы 
думаете, Советские вожди сидели за другим столом?! За этим же! За 
Большим Столом Запада, потому что идеология социализма - это тоже 
плоть от плоти западная идеология. Контркультура для капитализма, 
если угодно.

А что мы делаем теперь? Теперь мы угрожаем Западу, что сделаем 
свой собственный Большой Стол, и сядем за него на равных уже без 
них, с Китаем, Индией и другими странами «многополярного мира». 

А главный момент в том, что пока мы просто притворяемся. Мы не 
хотим делать свой стол, мы изображаем желание сделать китайский 
стол, а на самом деле по-прежнему просимся за Большой Стол Запа-
да. И в этом наша трагедия.

Димитриев
За бабками не могут стоять просто бабки.  (С) Виктор Пелевин, про-

рок 
Алексей Живов пишет, что настоящая причина противостояния Рос-

сии с сатанистским западом в том, что постсоветскую элиту не призна-
вали в первом мире так, как в свое время признавали советских де-
душек российских элитариев. И что на самом деле главная цель - это 
право российской элиты стать полноправной частью глобальной эли-
ты. 

У меня создалось ровно такое же впечатление. Но причина тако-
го неуважения не в какой-то особой природной русофобии или пре-
тензиях на приридные ресурсы (ресурсы они получают и так). А в том, 
что Россию представляют на этом уровне люди, которых очень слож-
но назвать элитой. Как мне сказал когда-то сотрудник дипломатиче-
ского ведомства «причина русофобии на самом деле в том, что от нас 
приезжают долбоебы». Ну вот реально, посудите сами. До револю-
ции приезжали потомственные элитарии, носители великой русской 
культуры, зачастую европейских кровей. В советское время приезжа-
ли идейные лидеры второго и третьего мира, покорители космоса и 
атома, опасные противники в борьбе за любой отдаленный пятачок 
земли. А сейчас кто? На уровне держались только Путин и Лавров. А 
остальные - «дедушка был каганом сибирского мухабарата, отец от-
жал шахту, а меня отправили к вам в Кембридж, возьмите меня в эли-
ту.» 

https://t.me/russ_orientalist/14670
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В Кембридж-то принимают, но на том же уровне, что и потомствен-
ных африканских вождей, не больше. «Простите, пацаны, мы с вами 
не ровня. Бизнесом занимайтесь, но лучше возьмите в партнёры ко-
го-то из приличных людей. Ну и ещё,  зона влияния вам, конечно, не 
положена.» 

Собственно об этом и говорит ВВ на последних мероприятиях. Нас 
не принимали, обманывали и вынудили начать войну за авторитет. Ну 
и ещё, спасибо дедушкам, оставили в наследство ядерку и можно ею 
пригрозить, если не примут элиту в Элизиум.

360tv
За угрозу убийством в адрес русских надо наказывать, и Россия бу-

дет это делать, заявил Песков. 
Он добавил, что заявления Подоляка и других украинских полити-

ков о желании «убивать русских» должны получить оценку за рубе-
жом.

Старше Эдды
Если России чему-то обязательно нужно научиться у Израиля, то это 

в первую очередь предельно серьезному отношению к угрозам в от-
ношении собственных граждан. Особенно угрозам убийством. Если 
такая угроза публично озвучивается лицом, у которого есть соответ-
ствующие возможности, или представителем организации, которая 
имеет такие возможности, то эту угрозу нужно воспринимать как ре-
альность и оценивать как подготовку к соответствующим действиям. 
Разумеется, в результате те должностные лица, кто такие угрозы про-
износит вслух, должны восприниматься уже нашими спецслужбами 
как законная цель – ровно также, как в Израиле воспринимают и тер-
рористов у себя поблизости, и иных должностных лиц иностранных 
государств.

После нескольких соответствующих акций желание чесать языком 
про  «максимальное убийство россиян» сильно сократится. Желание 
способствовать подобным стремлениям – тоже. И нет, войну спец-
служб в этом конфликте начала не Россия, но Россия имеет возмож-
ности ее закончить. Вопрос в политическом решении.

Larkin
Судя по тому, что у нас по федеральным каналам ходит лысая Кива 

– убийства русских вполне себе поощряются коллегами Пескова.
Не надо далеко ходить, давайте русорезов на собственной терри-

тории нейтрализуем.

Поздняков 3.0
«– Тебя потом в жопу выебут. 
Дядя ты не знаешь какие тут связи. 
Мы вас просили сюда приходить? 

https://t.me/c/1046446760/116989
https://t.me/vysokygovorit/12011
https://t.me/larkin_doc/12836
https://t.me/larkin_doc/12848
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Нет!»
Мариуполь. Хуторянское малолетнее быдло отчитывает российско-

го военного.
Это как раз новое поколение пиздюшни, которое 8 лет взращивали 

на чубатой пропаганде.
Тут уже ничего не поможет. Только если расстреливать.

Larkin
Херсон просрали из-за мягкотелости. Потому что позволяли хохлам 

относиться к себе как к оккупантам. Теперь позволяем то же самое в 
Мариуполе.

Подобное быдло по законам военного времени надо терять где-ни-
будь в мутных водах Кальмиуса. Или хотя бы сажать на очень серьез-
ные сроки, причем публично, чтобы не повадно было. Ломать и уни-
жать без малейшей рефлексии.

Именно от такой быдлятины мы и освобождали город. И я помню 
благодарные глаза русских людей, вырвавшихся из плена у рагулья. 
Хотя бы ради этих людей нельзя позволять свиньям вновь открывать 
пасть.

Андрей Медведев
Совершенно не важно, к сожалению, с политической точки зрения, 

жив ли Буданов. Или «Кинжал» все же унёс его в края вечной охоты.
Ситуация такова, что Буданов мало что решал сам. Как и любой укра-

инский политик, он в чистом виде человек-функция. Большая часть ре-
шений, им принимаемых, согласовывается с кураторами из западных 
спецслужб. Потому возможная ликвидация Буданова означает лишь 
то, что со скамейки запасных вытащат новую говоряую тушку. Чтобы 
молодой и модный - правила инфовойны в моменте именно таковы, 
Украину позиционируют, как государство, где власть молодая, дерз-
кая и свободная.

С последним, правда, сложновато. Может ли кукла-перчатка, сим-
патичная бибабо, быть свободной? Даже когда красиво говорит. 

А вот с точки зрения моральной, кармической, возможная гибель Бу-
данова это весьма наглядный и показательный пример того, как вред-
но обещать убить половину жителей Крыма и как вообще вредно для 
здоровья угрожать русским.

Шла бы речь о другой стране,то «Кинжал» в бункер можно было бы 
считать убедительным политическим сигналом местной элитке. Но на 
Украине такие сигналы не работают. Куклы-перчатки думать не уме-
ют, и если одну из кукол отправили на свалку, другие только рады.

Больше шансов на похвалу от хозяина, от Карабаса-Барабаса.

Анатолий Шарий
Хоть одно позорище, распространявшее этот тупой фейк со ссыл-

кой на немецкий Stern, извинилось, как думаете?

https://t.me/larkin_doc/12849
https://t.me/MedvedevVesti/14519
https://t.me/ASupersharij/20533
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Логика Маркова
Получается, что немецкая газета Штерн не сообщала по своим источ-

никам о тяжелом ранении и коме Буданова. Но это говорит не о том, 
что Буданов здоров, а о том, что политическая цензура в Германии не 
позволяет Штерн писать правду о тяжелом ранении Буданова. Эта же 
цензура запрещает немецким сми писать, что медицина Германии ле-
чит сейчас главного террориста в современном мире,  украинского 
Отто Скорцени.

Царьград ТВ
По ЦИПсО был нанесён русский удар, для этого даже ракеты не 

понадобились. Как это работает, рассказали Андрей Медведев и 
Telegram-канал «Рыбарь».

Эдвард Чесноков
Полтора года нам рассказывали, что МО/МИД/госСМИ и другие 

структуры РФ не умеют в псайоп и в осинт.
А телеграм-аналитики, наоборот, умеют — им просто не дают руль.
И вот нам наконец-то показали псайоп.
Псайоп оказался рыбарь-гейтом, когда уважаемый патриотический 

телеграмщик в эфире засветил свою якобы переписку с вражескими 
каналами — Трухой и Шарием.

Результаты:
1. у @Rybar — вместо хоть какого-то объяснения (в ТАКОМ сканда-

ле ты должен дать СВОЮ версию, не обязательно на 100% истинную, 
но обязательно ясную и непротиворечивую) — подмигивание и под-
хихикивание: «НУ ВЫ ЖЕ ВСЁ ПОНИМАЕТЕ, это гениальный псайоп, а 
кто не понимает — дундуккер». При этом у тех в России, кто не очень 
внимательно следил за скандалом, но прекрасно помнит столь же хи-
троплановые и псай-оповые перегруппировки из-под Киева — просто 
останется впечатление, что Рыбарь в «чём-то таком предательском» 
действительно замазался» — потому что «постоянные договорняки».

2. у Трухи — последние сутки почти все посты — про москалей, ко-
торые фейкомётят и наговаривают на честных укро-админов — ну, до-
пустим, успех, хотя далеко не критический (какого-то системного отри-
цательного эффекта для противника пока нет; потому что общее ме-
сто украинского политикума — коррумпированы, продают Неньку и 
работают за прайс все, от президента до муниципальных депутатов, 
журналистов и тг-админов; национальный вид спорта — мусорно-лю-
стрировать и искать «агентов Кремля»; так в чём псайоп-то? украин-
цам рассказали, что на Украине — политики-изменники? удивили);

3. у Шария — издевательский пост: «да, он со мной общался, и что?». 
Но если один из двоих говорит, что «это всё псайоп», а второй — «да, 
он со мной общался?» — то кто-то из них врёт (возвращаемся к п.1.)

«Каждое ваше действие должно работать на укрепление обороно-

https://t.me/logikamarkova/6915
https://t.me/tsargradtv/47348
https://t.me/chesnokmedia/11712
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способности Российского Государства», — Верховный Главнокоманду-
ющий на встрече с военкорами.

Насколько этому соответствует вброс, что патриотический тг-канал 
то ли общался, то ли не общался с противником?

Ответ — почти 7к отписок от Рыбаря за 2 дня.

Образ будущего
Андрей Медведев, назвав Маркова великовозрастным и турбопа-

триотом, учит его ПсиОпс.
Ничего-де не понимает в тонкой работе Рыбаря, который-де специ-

ально придумал слить свою переписку с фейковой трухой.
За переписку с настоящим Шарием он не учит, так как она настоя-

щая.
Кто просит Медведева отмывать светлый образ госпропаганды, по-

нятно, но непонятно, почему Медведев выступает авторитетом по Пси-
Опс? Он что, корифей и этих наук?

В канале Медведева полно репостов со скриншотами этой самой 
Трухи. Которую в качестве одного из «правил» ПсиОпс - читать всякую 
Труху - Медведев учит Маркова. Не читаешь Труху, не репостишь её - 
ты старый лох, ничего не понимающий в тонкой работе подрядчиков 
Генштаба.

Между тем ретрансляция инфоматериалов Украинских ресурсов на 
российскую аудиторию и есть первая задача ЦИПСО, которую исправ-
но выполняют Медведев и Ко. Этими материалами как трухой забиты 
все ленты росгоспропаганды.

Вот именно этих специалистов Марков правильно называет спящи-
ми. Они так погрузились с головой в украинское ЦИПСО и так пере-
стали отслеживать происхождение бюджетов, которые гребут во всю 
харю, что стали одним целым с украинской машиной пропаганды - не-
нависти, лжи, манипуляций и кретинизма, выраженного в сочинении 
баек про смерть то Буданова, то Залужного.

Известно как минимум об одной информационной спецоперации 
Буданова, в которой он вбрасывал фейк о своей гибели. Минимум од-
ной, а скорее всего все подобные истории сочиняются в ГУР и отраба-
тываются в российских Госсми.

С такими ПсиОпс и ЦИПСО не надо. Колхоз заветы Ильича, диван-
ная разведка.

Кейс Рыбаря уже токсичный для всех, кто его выгораживает. Сергей 
Марков же наоборот теперь от возмущенного интеллигента перейдет 
в разряд Стрелкова для элиты.

На заигрывания с ЦИПСО, в том числе в  исполнении РИА «Ново-
сти», никто добро не брал.  

Хорошо вскрывшаяся сетка экспертов «за деньги - да!», а за боль-
шие деньги – ja! ja!, убивающих Залужного и Буданова со ссылкой на 
свой же фотошоп, показала, что им плевать, что пропихивать – вакци-
ну Спутник, Минск 2, Стамбул 1, все едино. 

https://t.me/obrazbuduschego2/14277
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Западная аудитория угорает над нами и только укрепляется во мне-
нии, что нас надо додавить и сломать, раз у нас предательство, враньё 
и саботаж носят тотальный характер, сделанные тяп-ляп кустарщиной 
уровня перестройки и ускорения.

Логика Маркова
То есть получается, что скромный политолог Марков своим постом 

подстветил контакт Рыбаря с Трухой и тем самым помог Рыбарю в его 
тонкой психологической операции? Так это же хорошо! Помог!

1. Хм, тогда чем Рыбарь и его друзья так не довольны? Не понятно.
2. И ещё. Если вы делаете тонкую психологическую операцию в ин-

тересах России, а пост политолога Маркова вам мешает (ну может же 
быть такое теоретически, хотя и не очень понятно, как?), то почему вы 
не можете через общие контакты и через тех, кому мы можем дове-
рять, в рабочем порядке просто выйти на связь и все спокойно объ-
яснить и попросить поддержать тонкую психологическую операцию? 
Тоже не понятно.

3. Может более правдивая какая то другая версия? 
Вот пока то, что говорится, звучит не очень убедительно. 
4. Убедительно выглядит только общее молчание. Но оно же может 

иметь разные причины. Не только рекомендации сверху. 
5. Эйджизм ? У нас ? Не советую. Да и не по адресу.
6. Osint, кто же против то? Очень даже за.

Чёрный Прапор
Нет ничего надёжнее собственного опыта. Человек, рванувший в 

Европу «за справедливостью» и наткнувшийся на концлагерь, вряд ли 
второй раз поверит в «общечеловеческие ценности». Это примерно 
как поколение, обжёгшееся на доверии к Западу в конце восьмидеся-
тых, а потом пережившее ужас девяностых, на котором сейчас, в ос-
новном, и держится российский патриотизм.

Так что, хоть многие и возмущаются возвращением вчерашних пре-
дателей, надо сказать, что возвращение русских в Россию – процесс 
значительно более позитивный, чем бегство русских их России. Тем бо-
лее, что разного рода мошенников от эстрады (от которых визгу мно-
го, а шерсти ноль) среди возвращенцев единицы, а вполне квалифи-
цированных специалистов, отнюдь для страны не лишних, большин-
ство.

Мы прямо по заветам Ильича: вначале размежевались, чтобы окон-
чательно выяснить позицию каждого, а теперь объединяемся с теми, 
кто к объединению готов. Кстати, война с глобальным Западом ещё 
далеко не закончилась. Так что каждый вернувшийся даёт нам двой-
ную выгоду – это минус один сторонник «общечеловеческих ценно-
стей» и плюс один сторонник ценностей традиционных. Итого 2:0 в 
нашу пользу. Спасибо Петеру Павлу и другим русофобам за принуди-
тельное сплочение Русского мира.

https://t.me/logikamarkova/6923
https://t.me/darkprapor/6978
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Ростислав Ищенко, политолог

Умный еврей при губернаторе
Политологи строем пошли назад в будущее, в 60-е, разбирать 44 сту-

пени и 6 порогов, через которые, по Герману Кану, человечество не-
пременно пройдет по дороге к ядерной войне. Спорят, перешли уже 
по ходу СВО с нашей стороны и Украинской войны с их стороны вто-
рой порог «Ядерная война немыслима» или нет еще. 

Как по мне, так перешли, конечно - происходящее осознается на за-
паде как полноценная война конвенциональным оружием. Опять же, 
масштабная эвакуация из зоны боевых действий налицо, удары по со-
юзникам/клиентам налицо… и обсуждение необходимости ядерных 
ударов тоже налицо. 

Обсуждать-то надо не это. Обсуждать следует: в этом движении к 
последнему порогу можно ли остановиться? Можно ли оказаться сно-
ва в начале лестницы, на стадии чисто холодной войны? 

Ответ, видимо, таков: да, но для этого теперь нужно признание по-
ражения одной из сторон. Россия не может потерпеть поражения. Сле-
довательно, поражение должен признать и отступить запад. Отступить 
- как раз примерно на те позиции, которые он занимал во времена 
создания хадсоновского института.  Отступить, сказать, что он не вла-
деет всем миром, а только частью. Тогда будем враждовать - а войны 
не будет. 

К мировой войне ведут планы мирового господства и идеология 
глобализма. Никаких других причин для мировой войны нет.

Байки из Спасской Башни
«К концу июня уже окончательно будет понятно, что, так называе-

мое, контрнаступление провалилось. Хочу напомнить, почему мы се-
рьёзно ждали их, когда они сюда пойдут. Ждали, что вылезут из своих 
нор, а мы их сможем немножечко побить Мы действительно думали, 
что у них сейчас планы. Как они говорят - дойти до Ростова, отобрать 
Крым и на всякий случай пирожковую в Сухуми. Что только они нам 
не обещали. Но не получилось. Я уверен, что сейчас многие наши бой-
цы чувствуют определённую готовность - и всё больше понимают. По-
нимают, что лучшая оборона - это наступление. И сломав их первый, 
второй рубеж обороны - надо не останавливаться».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Readovka
ВСУ не могут закрепиться в районе Пятихаток — русская армия на-

крывает противника из артиллерии, не давая возможность продви-
гаться

Появляется все больше сообщений, что украинская армия не мо-
жет закрепиться в районе Пятихаток Запорожской области. Уточняет-
ся, что ВСУ активно перебрасывают резервы в населенный пункт для 

https://t.me/governorsjew/7432
https://t.me/kremlin_bashnya/39265
https://t.me/readovkanews/61080
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того, что взять его под контроль, однако это приводит к сильнейшим 
потерям. 

Ряд патриотических Telegram-каналов указывают, что русская ар-
мия накрывает противника из артиллерии, уточняется) также, что на-
селенный пункт накрыли из ТОСов «Солнцепек». По последним сооб-
щениям, с украинской стороны на данном участке фронта участвуют 
не «Леопарды», а танки советского образца. С нашей стороны бой ве-
дут воины 291-го и 70-го полков 58-й армии, 22-я гвардейская брига-
да спецназа, 417-й отдельный разведывательный батальон и другие 
подразделения ВС РФ.

Именно на Запорожском направлении сейчас большое количество 
отказников со стороны ВСУ, а также тех, кто просто хочет жить и выби-
рает сдачу в плен. Это замечают и турецкие медиа, заявляющие о по-
тери 120 единиц техники у украинской стороны и неудачных штурмо-
вых действий армии незалежной.

ЖИВОВ Z
Кратко по Запорожскому направлению:
Населённый пункт Работино больше физически не существует. 
Пятихатки оставлены при организованном отходе. Силы оттянулсь 

к Каменскому.
Вчера услышал от одного боевого офицера: «Надо быть готовым, 

что часть территорий на переднем краю мы оставим, чтобы втянуть 
противника вглубь оборонительных линий».

Сладков +
СТАТИСТИКА ПЕРЕХОДА В ПЛЕН СРЕДИ СОЛДАТ ВСУ РЕЗКО ВОЗРОС-

ЛА. 
Есть такой сленговый термин у боевых командиров верхнего звена 

— «качели». Это момент, когда ситуация качается, смещая удачу то на 
сторону одного противника, то на сторону другого. 

С самого начала «контрнаступа» удача развернулась лицом к нам. 
Потом противник стал прикусывать наши позиции под Орехово, мы 
сбрасывали его, он опять цеплялся. А затем и на Времевском выступе 
проломился к нам в тыл.   

Весы закачались и, кажется, накренились в сторону противника, 
Украинским элитным бригадам улыбнулось счастье. Неприятный для 
нас момент. Потом опять начались качели. И… Чаша удачи опустилась 
на нашей стороне. 

Появился главный признак успеха МО РФ, и это даже не прочность 
линии фронта, не большие потери противника. Другое, - украинцы на-
чали сдаваться в плен. Именно не по одному, а группами, подразде-
лениями. А это очень тревожный звонок для Киева (НАТО). Это над-
лом, который может превратиться в разрушение. 

Удача — девица капризная. Но Бога не проведешь. Он на нашей сто-
роне. Бог не может быть за тех, кто убивает детей.

https://t.me/zhivoff/9663
https://t.me/Sladkov_plus/7983
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МИГ России
По Пятихаткам — данный населенный пункт имеет значение толь-

ко для развития дальнейшего наступления, причем только в варианте 
«стремительное», и никак иначе. 

Поэтому гораздо важнее не то, кто там сейчас реально находится, а 
то, завяз там противник или нет, и кто там несет существенные поте-
ри.

Потери несут ВСУ.

GREY ZONE
Согласен с оценкой @multi_XAM по ситуации вокруг населённого 

пункта Пятихатки, в особенности с тем, что это с виду рядовое для 
многих село, взятие для противника которое, открывает возможность 
развития продвижения к Васильевке.

В целом ВС Украины воспользовавшись закреплением успеха на 
Времьевском выступе, после взятия Макаровки, Левадного и Новода-
ровки, смогли провести ротацию части повреждённой техники и ра-
неной пехоты, которые получили основное сопротивление от наших 
сил в продвижении через Лобковое, которое, как мы помним, ещё к 
тому же и находится в низине.

К слову о продвижениях, если кто-то ещё не в курсе, противник своё 
наступление на Велико-Новосёловском участке  в сводках маркиру-
ет, как Бердянское направление, хотя по моему мнению, дальнейший 
успех ВС Украины в большей степени создаёт угрозу Мариуполю, не-
жели Бердянску. Но и логично толкаться от того, что противник вряд 
ли в наименовании направления раскроет цель своего основного уда-
ра.

Царьград ТВ
США и Китай поговорили начистоту, признались в Госдепе
Очень откровенная и полезная для обеих держав беседа состоялась 

между Энтони Блинкеном и Цинь Ганом. В заявлении Госдепартамент 
США не раскрывается суть переговоров, но в ведомстве признались, 
что они оказались очень эффективными.

АДЕКВАТ Z
«Информационная работа - один из самых важных боевых участ-

ков... В общественно-информационном пространстве каждое ваше 
действие должно работать на укрепление обороноспособности рос-
сийского государства. И ни в коем случае нельзя поддаваться тому, 
где частные интересы становятся выше государственных. Не тот слу-
чай. И не то время».

Кто в состоянии, то есть может и хочет, услышать, примет к неу-
клонному исполнению. Кто решит, что это не про него, и продолжит 
плодить фейки, и/или гадить на командование, вплоть до призывов 

https://t.me/mig41/26915
https://t.me/grey_zone/19201
https://t.me/tsargradtv/47349
https://t.me/politadequate/7637
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к расстрелам, и/или вести плохо скрытую пораженческую агитацию в 
любой иной форме, будет жалеть. Жалеть быстрее и сильнее, чем ему 
может показаться.

Два раза Верховный предупреждать никого не будет. «Не тот слу-
чай. И не то время.»

Объясняет Readovka
Империя сражается всегда
События 24 февраля ударили общество как мешком по голове — 

люди настолько отвыкли от того, что страна постоянно дерётся, что у 
многих просто мир рухнул. 

Неужели снова война? 
Но война — всегда. Все знамена, которые на днях подняли в Петер-

бурге — это флаги воюющих стран. Империя, СССР, Федерация — мы 
постоянно сражались: приращивали территории или отбивали внеш-
ние вторжения. Для России (хоть под красным флагом, хоть под три-
колором) биться — скорее, нормальное состояние, а как раз долгий 
мир — счастливое исключение. 

Если мы успели забыть, что наша страна постоянно сражается, то это 
— аномалия полутора относительно мирных десятилетий, а не прави-
ло. Наше государство постоянно боролось: и во времена максималь-
ного собственного миролюбия, и когда правители разрешали стоящие 
перед ними проблемы железом и кровью. Особенности географии, 
истории, окружения — построить маленькое мирное государство в на-
ших краях принципиально невозможно. 

Сражаться за своё будущее и строить единое пространство от зам-
ков Пруссии до ледяных пустошей Чукотки — это наша судьба во все 
эпохи. Россия всегда билась за свою самость, за своё право существо-
вать, за собственную жизнь. Не мы выбрали для себя эту миссию, но 
мы не хуже, чем наши предки, исполним её. 

Таков наш путь.

https://t.me/readovkaru/3577
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Еще про стамбульский договорнячок
• Допустимы ли переговоры вообще,
• Нахуй вы Марик освобождали??? 
• Что будет, когда проваленное наступление совсем провалится,
• Что делать с уезжантами

Царьград ТВ
Путин раскрыл карты: Приговор Зеленскому прозвучал из Африки
Список международных посредников в деле разрешения украин-

ского кризиса, состоявший ранее из Китая, Турции, ОАЭ и ряда других 
стран, заметно расширился - на целых восемь стран Африки, которые 
показали, что твёрдо стоят на стороне России. 

Внушительная африканская делегация сначала посетила Киев, где 
высоких гостей встретили «по-европейски», то есть никак, и даже боль-
ше: им откровенно хамили, попытались сделать соучастниками анти-
русской провокации с мнимым ракетным обстрелом Россией столицы 
Украины, пытались «скормить» фейк с русскими «зверствами» в Буче. 

И всё безуспешно. На дешёвые шоу - в отличие от лицемерных, всё 
понимавших на самом деле визитёров из Европы - африканцы не по-
велись.

Вместо того, чтобы признать вину России за «резню» в Буче или хотя 
бы промолчать, Рамапоса потребовал «международного расследова-
ния предполагаемых зверств», дав ясно понять, что не считает русских 
виновными, а зверства - реально состоявшимися.

Что касается «самого масштабного за недели ракетного налёта» на 
Киев, представитель южноафриканского президента саркастически 
заявил:

«Странно, что мы не видели или не слышали взрывов. Очевидно, 
что всё это дезинформация. Народ ходил по улицам как обычно».

Кроме того, Зеленский категорически отверг мирный план Рамапо-
сы из 10 пунктов, оглашённый на пресс-конференции.

 «Начать переговоры с Россией сейчас, когда оккупанты присутству-
ют на нашей земле - это значит заморозить войну. Заморозить всё: 
боль и страдания», - с театральным пафосом заявил украинский пре-
зидент.

А в Стрельне всё было иначе: перед началом переговоров Путин 
провёл с членами африканской делегации  долгую и очень оживлён-
ную беседу, рассказал про итоги ПМЭФ-2023, развитие экономики Рос-
сии.

Что-то знаю / Павел Данилин
Итоги ПМЭФ показали факт изоляции.

https://t.me/tsargradtv/47421
https://t.me/ctotoznayu/4254
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Изоляции Запада.
130 стран.
81 официальная делегация.
14 тысяч человек.
Контракты на 4 триллиона рублей. 
И только Запада и хохлов не было на форуме. Именно они и оста-

лись в изоляции по итогам форума.

Александр Проханов
Россия строит не только орудия, танки и истребители, но и ледоко-

лы, мосты через сибирские реки, трансатлантические железные доро-
ги, о чём косвенно свидетельствует подбитый танк «Леопард». Прези-
дент ещё раз подтвердил, что Россия - это современная цивилизация, о 
чём свидетельствует подбитый танк «Леопард». Заявил, что приходит 
конец однополярному миру, и мир распадается на множество полю-
сов - по числу пробоин, оставленных в броне «Леопарда». Президент 
дал понять, что западное направление российской политики сменяет-
ся направлениями восточным и южным, о чём свидетельствует под-
битый танк «Леопард».

Участники Петербургского экономического форума с огромным вни-
манием выслушали речь российского президента, и каждый раз, ког-
да Путин обращал свои взоры на подбитый танк «Леопард», в зале 
раздавались аплодисменты. Хлопали белорусы, казахи, таджики, ал-
жирцы, сирийцы, нигерийцы, суданцы, китайцы, монголы и даже один 
немец. Им оказался Герман Греф.

В кулуарах форума вокруг танка «Леопард» разгорались дискуссии. 
Герман Греф предложил переходить к электронному рублю. Но участ-
ники форума, живущие за чертой бедности, не соглашались прини-
мать пособия в виде электронных грошиков.

Миллиардеры Дерипаска и Костин предложили тотальную прива-
тизацию и избавление от государственной собственности. Но среди 
участников форума были люди, помнящие, чем кончился первый этап 
приватизации, когда Россия из сверхдержавы превратилась в целлу-
лоидного попугая.

У многих участников и гостей форума воодушевление вызвало со-
общение министра здравоохранения Мурашко о том, что в России соз-
даётся центр по изучению геев, лесбиянок и трансвеститов. Возникли 
вопросы, будут ли ставиться эксперименты на педерастах и педофи-
лах. И можно ли принимать лесбиянок на военную службу. И из кого 
будет набираться профессорско-преподавательский состав этого ин-
ститута. И как прореагирует на создание этого института шоу-бизнес.

Петербургский экономический форум завершился, панели и деко-
рации разобрали, недоеденных креветок и омаров вернули в холо-
дильники и стали думать, куда деть подбитый танк «Леопард». Реши-
ли нагрузить его пивом «Балтика» и отправить в Германию канцлеру 
Шольцу, чтобы тот подумал над качеством немецкой брони, а также 
выпил русское пиво в память о своей эсэсовской родне.

https://t.me/aleksandrprohanov/172
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский, если начальник ГУР Буданов жив и здоров, как здоров и 

главком Залужный, и мой источник в ОП дезинформирует о их ране-
ниях и смерти, то сделай их пресс-конференцию. Пригласите журна-
листов и пусть развеют все сомнения, пусть ответят на существующие 
вопросы, которых за время их отсутствия накопилось огромное коли-
чество. 

А то получается в самый ответственный момент для тебя, армия 
обезглавлена и деморализована. 

Недоверие в обществе растет каждый день, твои слова уже просто 
люди подымают на смех. Поэтому ты или в очередной раз всем спиз-
дел или сделаешь открытую пресс-конференцию Буданова и Залуж-
ного в Киеве. 

Но что то мне подсказывает, что мой источник в ОП, как всегда прав. 
Не зря мы ему «Кремлевскую» зарплату платим!)

МИГ России
Опубликовано подробное видео с Залужным.
Вид у него какой-то не очень здоровый, скажем прямо.

Образ будущего
Залужного показали живого и опирающегося постоянно на стол, так 

как стоять не может без опоры. 
Видео с ним может быть только субботнее или ранее, так как в вос-

кресенье он прибыл в Варшаву на базу. Там его и отфиксировали.  
Буданова покажут видимо не раньше следующей недели, есть инфа, 

что он в Великобритании на курсах. Готовится возглавить что-то на Укра-
ине.

Олег Царёв
Продемонстрированный проект Стамбульского договора был дати-

рован 15 апреля 2022 года. Ранее СМИ сообщали, что он был парафи-
рован 29 марта. То есть дата, которую мы видим на договоре, стоит 
уже после вывода российской армии из-под Киева и после Бучи.

Эта дата, указанная на документе, вызывает много вопросов. Либо 
логическая цепочка, что договор был подписан, Россия вывела вой-
ска, Украина инсценировала Бучу, Украина вышла из договора, не от-
ражает всех нюансов. Либо дата в договоре неверна, либо перегово-
ры продолжались и после вывода российских войск из-под Киева.

Самое интересное, что по той информации, которую я получал из 
Украины, все происходило именно так, как сообщали в российских 
СМИ. Сначала была достигнута договоренность, причем Россия во 
многом пошла на украинские предложения за исключением главных 
вопросов, вариант договора Украины Россия получила 29 марта, за-
тем произошел вывод войск из-под Киева, после чего была инсцени-

https://t.me/The_Kyva/5536
https://t.me/mig41/26937
https://t.me/obrazbuduschego2/14302
https://t.me/olegtsarov/6810
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рована Буча, в Киев прибыл Борис Джонсон (7 апреля), и Украина вы-
шла из договора в одностороннем порядке. А вывод войск из под Ки-
ева был, как и сказал Песков, жестом доброй воли. От себя добавлю 
— жестом доброй воли, но в соответствии с предварительными дого-
воренностями. Просто окончательный вариант подписали 15 апреля. 

Также стало известно, что документ называется «Договор о посто-
янном нейтралитете и гарантиях безопасности Украины». Нейтрали-
тет Украины упоминается в первом пункте первой статьи. Следующий 
пункт говорит о том, что государства-гаранты признают, уважают и га-
рантируют статус Украины в качестве постоянно нейтрального госу-
дарства, они обязаны обеспечить соблюдение этого статуса. Страна-
ми-гарантами в преамбуле названы Россия, США, Франция, Велико-
британия и Китай. Украина «обязуется не осуществлять деятельность, 
которая будет противоречить международно-правовому статусу по-
стоянного нейтралитета». Договор предполагал подписание Россией, 
Украиной и всеми странами-гарантами.

Олег Царёв
Да, злые языки говорят, что человек, подписавший стамбульский до-

говор со стороны Украины, учитывая, что подписание случилось уже 
после визита Джонсона, стал значительно богаче. Одновременно дру-
гой человек, бывший владелец футбольного клуба, стал немного бед-
нее. 

Но это все сплетни и злые языки.

ЖИВОВ Z
Россия готова была пойти на множество уступок, и никакой русской 

ирриденты, как и долгого военного конфликта, в Кремле никто не пла-
нировал. 

Лукашенко, которого опроверг Песков, а потом и сам Лукашенко, 
указал, что Россия якобы готова была заморозить статус спорных тер-
риторий (Крым, Донбасс) и выплачивать за них арендные платежи на 
протяжении 15 лет. Эту часть договора в Кремле не показали. А слова 
Лукашенко о Крыме опровергли.

Мирный договор «нейтральной» Украины оставлял ей и войска, и 
политическую субъектность в рамках неонацистского консенсуса. Его 
заключение возможно позволило бы избежать всего последующего 
кровопролития, но в среднесрочной перспективе обрекло бы нас на 
национальную катастрофу и войну ещё большей интенсивности.

Все последующие события можно считать Божьим промыслом.
Парадокс в том, что русофоб Джонсон, сам того не желая, спас Рос-

сию и русских (сейчас это не очевидно, но со временем станет).

Рамзай
США спасли нас от предательства! 
Пожалуй, главная конспирологическая интрига прошедшей неде-

https://t.me/olegtsarov/6813
https://t.me/zhivoff/9678
https://t.me/ramzayiegokomanda/2979
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ли это, просочившиеся в СМИ, некоторые детали переговоров, кото-
рые велись прошлой весной в Стамбуле между делегациями России и 
Украины. Переговоры, как мы помним, были сорваны украинской сто-
роной по настоянию американцев. А затем Зеленский и вовсе отдель-
ным указом запретил самому себе и кому-либо ещё вести перегово-
ры с русскими о мире. После чего эта тема больше чем на год вообще 
исчезла из повестки. И вот, на прошлой неделе, фактически, громом 
среди ясного неба прозвучало заявление президента Белоруссии Лу-
кашенко о том, что в ходе прошлогодних переговоров с украинцами, 
одним из пунктов готовящегося соглашения было озвучено предло-
жение о некой «долгосрочной аренде» Крыма Россией. Эта инфор-
мация всколыхнула общественное пространство и целый ряд поли-
тиков и чиновников тут же поспешили сделать заявления, суть кото-
рых сводилась к двум пунктам. Первый – ничего такого не было! Вто-
рой – ни о чём таком не слышали! И, переведя все стрелки на «бать-
ку», его умение создать интригу на пустом месте, информацию поспе-
шили слить в «анриал» и облегчённо выдохнуть. Но тут, в ходе Петер-
бургского экономического форума, эту же информацию озвучил ни-
кто иной, как президент России Владимир Путин, подтвердивший, что 
переговоры велись, и что проект «Договора о постоянном нейтрали-
тете и гарантиях безопасности Украины» был не просто написан, но и 
парафирован (получил предварительное одобрение) главой украин-
ской переговорной группы Давидом Арахамией и он поставил свою 
подпись. По словам президента, проект содержал 18 статей «о гаран-
тиях», а приложения касаются вооруженных сил «и других вещей»: 
«Все прописано — до единиц боевой техники и до личного состава 
вооруженных сил». И, судя по всему, одним из восемнадцати пунктов 
вполне могла значится и та сама долгосрочная аренда Крыма, на ко-
торую, якобы, соглашалась Москва. Конечно, закономерен вопрос, ка-
сающийся судьбы Донбасса в этом договоре. Какой она должна была 
быть? Тоже долговременная аренда? Или, как, например, в «минских 
соглашениях» - референдум и «особый статус» в составе Украины? Ду-
маю, что со временем мы узнаем и это.

Очевидно одно – что в ходе этих переговоров Россия, преследуя 
цель добиться юридических гарантий нейтрального статуса Украины, 
была, судя по озвученным деталям, готова, не просто откатиться на-
зад в своих изначальных требованиях к Украине, но и, если предполо-
жить наличие пункта по Крыму, даже изменить собственную консти-
туцию т.к. на этот момент Крым уже восемь лет являлся частью Рос-
сии, а российская конституция однозначно воспрещает любые уступки 
национальной территории кому бы то ни было. Фактически, это было 
бы антиконституционное действие, и оно уже было зафиксировано в 
парафированном Украиной Договоре!

Приходится признать, что полыхавшая тогда в общественном про-
странстве буря на тему того, что в Стамбуле готовится, фактическая 
«сдача» войны и российских национальных интересов, имела под со-
бой достаточно прочную почву. После многочисленных обманов, нару-
шений Украиной и Западом, (который в новом Договоре в очередной 
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раз брали в «посредники и гаранты») всех взятых на себя договоров 
и соглашений, Россия снова должна была довольствоваться очеред-
ной, ничего не значащей, бумажкой с подписями, и верть, что имен-
но её Украина будет соблюдать, а Запад в лице США, Франции, Герма-
нии, будет гарантировать. Что это как не самообман и предательство 
тех целей СВО, которые незадолго до этого были объявлены?

Оставим за скобками всю аморальность этой истории. Пока мы мо-
жем о ней судить только по скупым утечкам. Дождёмся всей полноты 
картины. Поговорим о другом – причинах, которые вынудили россий-
ское руководство на эти переговоры пойти. А они очевидны - огромный 
просчёт, допущенный при планировании и начале СВО, когда уже че-
рез неделю боевых действий стало ясно, что никакой полицейско-ми-
ротворческой операции не получится, и что впереди тяжёлая война. 
Причём, не только и не столько с Украиной, а с коллективным Западом – 
всей англо-саксонской цивилизацией. Стало понятно, что российского 
медведя поймали в старый, но проверенный до того на Ираке и Югос-
лавии капкан, «спровоцированной» агрессии. И многим чиновникам 
в Кремле стало страшно от перспективы грядущего. К большой войне 
страна была явно не готова. Вот тогда-то, видимо, и возник «мирный 
план» - как вырваться из капкана малой кровью - договориться с Укра-
иной на условиях, которые устроят обе стороны. Надо сказать, что для 
Киева в тот момент ситуация так же выглядела патовой. К долгой вой-
не он был готов ещё меньше Москвы, но тут на сцену и вышли главные 
«егеря», начатой охоты на русского медведя – американцы и британ-
цы. Именно тогда они раскрыли украинцам свои карты, выложили на 
стол планы сокрушения России по образцу Ирака и Югославии и убе-
дили Зеленского и его команду идти до конца. Пообещали полную и 
неограниченную финансовую и военную помощь, а по итогам успеш-
ной войны ещё и огромные преференции за счёт России и огромные 
репарации с неё. Парафированный Договор был тут же дезавуирован, 
а украинская делегация улетела в Киев навсегда. И началась большая 
война, в ходе которой Украина уже потеряла четверть миллиона сво-
их граждан убитыми, в два раза больше раненными, лишилась наци-
ональной промышленности, а вся её экономика теперь построена ис-
ключительно на дотациях Запада. Сегодня уже всем очевидно - «ирак-
ско-югославский» сценарий с Россией не сработал. После первых кри-
тических для нас месяцев войны, Россия начала динамично и мощно 
перестраиваться на военные рельсы. Её военная мощь растёт, её про-
мышленность развивается огромными темпами, армия укрепляется и 
развёртывается. И даже, готовящееся почти полгода, украинское на-
ступление, которому предавалось стратегическое значение, которое 
должно было нанести России крайне важное для Запада и хода войны 
поражение, судя по всему, завершится бесславно.

Что же, нам остаётся только поблагодарить наших врагов, за то, что 
они не дали нам отступить, проявить слабость и малодушие, что они 
заставили нас сражаться. Можно сказать - спасли от бесчестия и по-
зора. Как сказал в своё время Сергей Кургинян: «Враги нас никогда не 
подводят!» Конечно, они преследовали совсем другие цели и следо-
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вали совсем другому плану, но История развивается по совершенно 
причудливым сценариям. И то, что нас не убивает, то делает крепче!

Но один урок из всей этой истории мы должны вынести и запом-
нить – «партия измены» никуда не исчезла. Она не убежала за грани-
цу и не исполнилась патриотизма и воли к победе. Она просто затаи-
лась в прохладной тиши кабинетов на Старой площади. Затаилась и 
ждёт своего часа…

ЗЫ
Сохраняется интрига – почему детали прошлогоднего плана вооб-

ще оказались в общественном доступе? И тут, лично у меня, есть толь-
ко одна версия – это сознательное решение Кремля, который этим не 
только окончательно похоронил любые будущие подобные соглаше-
ния, но и поспешил выбить пропагандистский козырь из рук противни-
ка – «засветка» выгодных ему пунктов в соответствующей интерпрета-
ции могла серьёзно ударить по авторитету Кремля и стать серьёзным 
разрушительным фактором для национального единства. Теперь это-
го козыря на руках у противника больше нет!

Димитриев
В своей публикации Олег Царев описывает ситуацию в марте 2022 

года во время переговоров в Стамбуле и причины по которым подпи-
сание документа было сорвано. Сейчас, по прошествии года, уже по-
нятно какой это был крутой вариант, какое количество жизней он бы 
спас. Да, не вернуть было уже к тому времени погибших военных и 
гражданских, много взаимной ненависти и ран пришлось бы лечить 
годами. Но это был плохой мир, а не плохая война. 

И вспомните какую истерику он вызвал у комнатных патриотиков. 
Как они верещали и требовали наступать и бомбить, затягивать даль-
ше тот капкан в который попала страна. В этом смысле они работали в 
унисон с западными партнёрами, которые тоже чувствовали как Рос-
сия схватила украинскую наживку и пора подсекать. Переговоры были 
сорваны.

Политджойстик/Politjoystic
Не будет вести переговоры Президент Путин с Зеленским. Это стало 

ясно после его фраз: «У меня много друзей - евреев с детства. Они го-
ворят: Зеленский не еврей, это позор еврейского народа. Это не шут-
ка, не ирония, понимаете. Ведь на пьедестал почета в качестве героев 
Украины возведены сегодня неонацисты, последыши Гитлера».  

...
Но, в этой фразе гораздо более глубокий смысл. Это еще и преду-

преждение государству Израиль, которое до сих пор воздерживалось 
от поставок летальных видов вооружений Киеву. Если нынешние вла-
сти Израиля перейдут эту черту, то мы снимем с себя многие обяза-
тельства и исторические, и внутрироссийские, и относительно балан-
са на Ближнем Востоке. 

...

https://t.me/russ_orientalist/14682
https://t.me/politjoystic/32796
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Кстати, Абрамович пока не назван «позором еврейского народа» и 
это тоже сигнал многим, кто относит себя к этому народу, но не лезет 
поперед батьки.

Юрий Баранчик
Максим Жаров пишет, что было бы неплохо всем - и США, и Европе, 

и России пойти на переговоры по новому ДОВСЕ, якобы это помогло 
бы восстановить доверие, определить численность войск на украин-
ском прокси-фронте и т.д. 

Чисто теоретически, и полеты на Юпитер хороши для развития нау-
ки. Вопрос в том, насколько они реальны сейчас практически. Так и с 
переговорами. В принципе, нам с Западом все равно что обсуждать, 
так как это только повод. Но вопрос же не в этом. 

Если бы было всё так просто, и речь не шла о последней битве, то 
вопросов нет - давно бы сели и все порешали, чисто конкретно, как 
пацаны, и по правилам, и по понятиям. 

Но ставки не таковы. А запредельны: Запад нас хочет уничтожить, а 
страну расчленить. Поэтому любые будущие переговоры между нами 
и Западом будут идти исключительно в формате капитуляции - либо 
нас, либо их. 

Поэтому если мы побеждаем на Украине и предлагаем переговоры, 
то зачем оно нам? Чтобы в ходе переговоров Запад отвоевал нами за-
воёванное? Вот если он предложит переговоры, согласившись априо-
ри с отводом сил и средств по состоянию на 1997 год, то есть вернув-
шись к российским предложениям от 2021 года, тогда они возможны 
- потому что в этом случае Запад готов капитулировать. Все другие ва-
рианты - это уже наша капитуляция. Поэтому дело на Украине надо 
доводить до конца.

Чёрный Прапор
Придется еще раз дойти если не до Парижа, то до Берлина точно! 

Восстановим советскую зону оккупации в ГДР, проведем там выборы. 
Польша тоже: проведем там выборы, и будет Польская Народная Ре-
спублика!

Алексей Подберезкин, директор Центра военно-политических про-
блем, профессор МГИМО

BRIEF
Великобритания приняла закон, позволяющий сохранить санкции 

против РФ до тех пор, пока Москва не выплатит компенсации Украи-
не, — Reuters.

ФЕДОРОВ.
Проблема в том, что по нашему (НОД) плану, государства Украина 

не будет. Так что платить некому.

https://t.me/barantchik/10467
https://t.me/darkprapor/6983
https://t.me/rusbrief/127535
https://t.me/fedorovgd/32080
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Умный еврей при губернаторе
В Министерстве обороны России показали кадры захвата россий-

скими военными французского колесного танка AMX-10RC Вооружен-
ных сил Украины. 

Вот взять эту самую машину. Привезти в Москву. И выставить около 
посольства Франции. С опущенным долу стволом. И с табличкой «так 
будет с каждым».

Олег Царёв
Алексей Живов говорит образно, возможно, даже излишне образ-

но. Он использует присказки и нецензурную лексику, чтобы выразить 
свою точку зрения на российскую внешнюю политику. Суть его выска-
зывания заключается в том, что Россию не пускают за стол с западны-
ми странами и выкинули из западного общества, считая недостойной. 
Отцы и деды были достойны. А мы — нет. России, по его мнению, не 
нравится стол группы БРИКС, наша элита хотела бы снова сидеть за 
столом с западными странами.

Однако я считаю, что дело не в том, за каким столом мы сидим. За 
западным столом собираются разные страны, и далеко не все из них 
благополучны. Фактически, нас сейчас подают за этим столом в ка-
честве блюда, и мы вынуждены бороться, чтобы не быть съеденны-
ми. Мы рискуем быть съеденными за любым столом — западным или 
восточным, если не будем сильнее. Мы должны быть сильными, что-
бы организовывать наши собственные пикники и приглашать тех пар-
тнеров, которых мы считаем нужным пригласить. И наши соседи бу-
дут стремиться и делать все от них зависящее, чтобы попасть к нам на 
банкет как гости, а не как блюда.

Поздняков 3.0
Все же наказана мразь.
Видео прям только что появилось.
Только хули толку с этих куколдянских извиняшек?
Вот челика в панамке я сдеанонил. Он как понял, что его участь обо-

шла стороной, так сразу начал упиваться от безнаказанности.
Буквально несколько часов назад выложил сторис где просит помо-

щи ВСУ)))
Чисто плевок во власть силовиков Марика!!! (которой там дефакто 

нет) 
Я полазил по их страничкам, там у них вся компашка такая, человек 

30. 
Все зумеры охуевшие. У всех хохлофлажки, все презирают Россию 

и нихуя не боятся.
------------------------------
Нахуй вы Марик освобождали??? 
Если вы не можете там жёсткую власть установить, тогда съебитесь 

нахуй оттуда куколды и не позорьтесь. Или отдайте город под власть 

https://t.me/governorsjew/7441
https://t.me/olegtsarov/6813
https://t.me/zhivoff/9662
https://t.me/larkin_doc/12856
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ДШРГ Русича, они вам покажут какими методами надо работать.
Немощи сука.

Логика Маркова
Мариуполь. Молодые ребята поругались с российским военным в 

автобусе, обвинили Россию в разрушении города, а потом уже покая-
лись. 

1. Именно этот результат и есть цель Зеленского и США  - чтобы в 
русских городах, куда прошла армия России, убили и разрушили как 
можно больше. Чтобы все на Украине боялись армии России как смер-
ти. Вывод,  - нужно боевые действия переносить на Запад Украины. 

2. Ребята - винят Россию, потому что они 10 лет были под влияни-
ем жесточайшей антироссийской пропаганды в системе образования 
Украины. Вывод  - нужна жесткая система реабилитации сознания, как 
с умственными наркоманами.

3. Оперативно и жестко и правильно действуют власти ДНР.
4. Чтобы вы понимали,  - на Украине так работают с молодежью уже 

10 лет и таких случаев - тысячи. Вот именно так заставляют каяться. 
Только обычно бандеровцы заставляют людей стоять на коленях при 
этом. Ну нам это не надо. Вывод. Жёстче надо, жёстче.

Поздняков 3.0
По ситуации с Мариуполем.
Пообщался с парой наших силовиков, которые так или иначе име-

ли прямое отношение к Марику в начале его пути.
Так вот при них такой хуйни не было. Ждуны лишний раз ебало вы-

сунуть боялись. Не дай бог в телефоне какую картинку найдут, сразу 
ебало слетало. 

Но потом старую школу откомандировали в другие локации, а на 
их место с большой земли зашла уёбищная бюрократическая система 
России: когда ты собираешь доказательства, заполняешь хуеву гору 
бумаг, потом по пол года ждёшь экспертизы и т.д. 

Т.е. всё то дерьмо, которого в условиях войны быть не должно!
Поэтому все эти ждуны осмелели и стали такими охуевшими от без-

наказанности.
И эта проблема на которую жалуются сейчас все, кто работает в но-

вых регионах России. Когда нужна скорость, мобильность, самостоя-
тельное принятие решений  – этому всему просто связывает руки еб-
учая бюрократия

Логика Маркова
Кто разрушил Мариуполь? Мариуполь был разрушен во время боев.
1. Приказ армии России был - сохранять как можно больше жизни 

мирных жителей и здания в городе. Мариуполь все десятилетия был 
абсолютно пророссийский город.

https://t.me/logikamarkova/6934
https://t.me/c/1732054517/19889
https://t.me/logikamarkova/6935
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2. Приказ ВСУ от Зеленского был - пусть будет разрушено как мож-
но больше зданий. А жителями нужно прикрываться как живым щи-
том по технологии ИГИЛ.

3. Самый большой вклад в убийство жителей внес фашистский полк 
Азов. Это типа украинских войск СС, - фашистская идеология и полная 
бесчеловечность и бесконечная ненависть к русским и православным 
жителям Мариуполя.

Иди и смотри
Движение неповиновения появилось на Украине
По данным «Иди и смотри», из-за дикой и незаконной мобилиза-

ции на Украине появилось движение неповиновения.
На просьбы предоставить документы многие украинцы заявляют, 

что являются «людьми», а не «гражданами» и не признают права во-
енкомата как организации.

«В процессе общения ссылаемся на отсутствие объявленной войны, 
нелегитимность военкомата как организации, а иногда и полиции. В 
крайних случаях доходит до отказа признать себя гражданином Укра-
ины», — рассказал каналу один из участников движения.

У движения есть несколько вдохновителей в лице блогеров, адво-
катов и гражданских активистов. Ссылаясь на правовой нигилизм пра-
вительства, граждане пытаются тянуть время, усложняя работу сило-
вых органов украинского режима.

Такие формы неповиновения встречаются все чаще, ведь это един-
ственный выход не попасть в мясорубку в Запорожье.

Образ будущего
Выдающийся псиоп. После скандала с «Рыбарем» против админов 

«Трухи» не проводились проверки 
СБУ и другие силовые ведомства не проводили следственные дей-

ствия в отношения админов «Трухи» или лично Максима Лавриненко. 
Ранее российский военблогер «Рыбарь» (Михаил Звинчук) в пря-

мом эфире запалил свою личку, где среди его собеседников оказа-
лись украинские пропагандисты Максим Лавриненко («Труха») и Ана-
толий Шарий. 

Позднее Звинчук заявил, что это была намеренная провокация по 
дискредитации украинских блогеров. Шарий, в свою очередь, косвен-
но подтвердил, что общается со Звинчуком. 

Если это действительно так, а «Рыбарь» не наживается на войне 
вместе с уважаемыми украинскими партнерами, то такой «псиоп» не 
достиг желаемого результата. Все сообщения об обысках и проверках 
Лавриненко на Украине оказались фейком. 

Более того, учитывая уровень контроля над украинскими СМИ и те-
леграм-каналами, очевидно, что даже сотрудничать с кем-то со сторо-
ны Лавриненко может лишь под кураторством СБУ. 

Истории про «деактивацию» блогеров на Украине действительно 
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имеют массовый характер. Так, за куда меньшие подозрения была ото-
брана, например, региональная сетка Петра Порошенко, а ее админы 
«деактивированы».

При этом у украинских спецслужб остаются источники внутри РФ. По-
мимо крупных и очевидных утечек, речь идет и о вполне конкретной 
и буквальной корректировке. Даже спутниковая разведка не сможет 
так точно рассказать об эффективности ударов, как это делает агенту-
ра на местах. 

В общем, такая себе вышла дискредитация.

BRIEF
Песков: Путин высоко ценит диалог с военкорами и будет его про-

должать.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
С такими «удобными» военкорами и блогерами почему-бы не по-

дискутировать? Понимаю. То ли дело подискутировать, на пример, со 
мной... Ведь можно после этого и с Планеты Розовых Пони на Землю 
свалиться...

BRIEF
Военкор Александр Сладков после встречи с Владимиром Путиным 

беседовал с кремлевскими чиновниками и отказался возглавлять «пар-
тию военкоров». Вместо этого он якобы попросил больше полномо-
чий в холдинге ВГТРК. Инсайдеры рассказывают, что спустя несколь-
ко дней после встречи Владимира Путина с военными блогерами и 
военкорами чиновники АП пригласили ряд ее участников на приват-
ный разговор. «В ходе этого непубличного диалога обсуждалось буду-
щее военкоров в российской политике и отечественных медиа. Дета-
ли разговора в паблик пока не утекали. Но есть информация, что воен-
кору Александру Сладкову якобы было сделано предложение пойти 
в политику (возглавить политическую партию или общественное дви-
жение), однако он от этого отказался. По слухам, Сладков в ответ по-
просил дать военкорам больше эфирного времени на ВГТРК, возмож-
но, дать военным корреспондентам собственные программы в рам-
ках холдинга. Каковы будут итоги беседы, покажет только время», — 
добавляют информированные источники.

BRIEF
Сладкову дали фонд с офисом в Красногорске на 120 кв. м., пообе-

щав поддержку в наполнении. Судя по тому, что главную поддерж-
ку Сладкову оказал начальник Красногорска губернатор Подмосковья 
Андрей Воробьев, партию, которую ему предложили, мы все знаем, 
это «Единая Россия». Не «военкоров». Вопрос во фракции: уж точно 
не Д. Медведева

https://t.me/rusbrief/127482
https://t.me/strelkovii/5549
https://t.me/rusbrief/127384
https://t.me/rusbrief/127396


ОГЛАВЛЕНИЕ 586ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Бочка варенья и корзина печенья положены каждому предателю... 

Плата за предательство варьируется, но свои «30» получает каждый. 
Мои искренние поздравления господину Сладкову! С окончательным 
«расчехлением» Вас

Александр Ходаковский
Противник после неудачных попыток в предыдущие дни взять одну 

из наших позиций потратил вчера на её уничтожение около ста двад-
цати снарядов, а ночью предпринял вылазку в надежде, что защищать 
позицию уже некому. В результате - четверо погибших с его стороны, и 
утро относительного затишья для нас. Может, завтра он поднатужится 
и выбьет нас с этого клочка земли, - но будет ещё одна такая позиция, 
а потом ещё.... И если на каждую ему придётся тратить столько ресур-
сов и времени - долго его потенция не продлится.

МИГ России
А вот и про Пятихатки. Только что  выбили противника. Сейчас там 

НИКОГО НЕТ вообще. Информация проверенная

Политджойстик/Politjoystic
Пятихатки - это войдет в военную историю. Поселок в низине. На юг 

- наши стоят на высотах с артиллерией + авиация налетает. ВСУ прут в 
поселок, потому что он типа ключевой - развилка. Мы провоцируем, 
отступаем, они входят, мы их сжигаем и возвращаемся. И так день за 
днем. Ежу понятно, что им надо Пятихатки проскакивать и двигаться 
дальше, но искусство ВС РФ в этом и состоит, что дальше - никак. Или 
входи и умирай. Или не входи. Когда будет возможность показать всю 
сожженную технику и солдат ВСУ - мир ужаснется.

Пинта разума
Пока у ВСУ мало что получается с контрнаступлением можно пред-

положить, что будет в случае его окончательного провала или неопре-
делённого результата. Прежде всего, Соединённым Штатам придётся 
решать проблему доворужения Украины, потерявшую большое коли-
чество переданной ей странами НАТО техники. 

Сделать это можно двумя способами: либо убедить европейских 
союзников США сохранить поставки для нужд ВСУ на прежнем уров-
не, либо самим поставить на Украину значительное количество необ-
ходимого ей для продолжения войны. Первый путь означает, что стра-
ны ЕС должны раскочегарить свою военную промышленность. 

Однако, проблема в том, что делать это европейцы не хотят. Во вся-
ком случае, свои арсеналы они опустошили, но вот производство рас-
ширять не спешат. Теоретически одни США могут передать ВСУ даже 
больше, чем было поставлено до сих пор. Однако же, администрация 
Байдена на это тоже пока не идёт, поскольку держит в уме Тайвань и 
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другие возможные обострения на международной арене. 
Таким образом, пока довооружение Украины представляется про-

блематичным. Поэтому ставка будет временно сделана на «замороз-
ку» конфликта, которая позволит постепенно создать куда более бое-
способные, чем сейчас, вооружённые силы Украины. 

Конечно, этому сценарию будут сопротивляться европейские стра-
ны, поскольку основные расходы на проект «ВСУ 2.0» лягут на них и они 
хотели бы избежать затяжной войны. Но здесь решение будут прини-
мать США, которые пока формально выступают против «заморозки». 
Тем не менее, эта позиция может скоро поменяться (в зависимости от 
развития событий на поле боя).

Николай Стариков
Необходимо создавать условия для массовой сдачи в плен украин-

ских солдат:
1. Дать гарантии, что они не будут обменены, если сами того не хо-

тят. Возвращение на Украину - это возвращение на фронт.
2. Дать возможность желающим перейти на службу в Российскую 

армию. У нас огромная страна, они могут служить на первых порах не 
в зоне СВО.

3. Указ Президента России об ускоренном получении гражданства 
гражданами Украины - он ведь и на такой случай распространяется.

Главная задача - прекратить кровопролитие и при этом сломать во-
енную машину киевского режима.

Сладков +
ЧЕГО ЖЕ УКРАИНА ЖЕЛАЕТ ДОБИТЬСЯ СВОЕЙ БОЕВОЙ АКТИВНО-

СТЬЮ? 
ВСУ находятся на полном внешнем обеспечении. Причем их страте-

гические тылы для наших ударов не доступны, — они в Европе. Но эти 
тылы будут снабжать ВСУ только при желании. Даете результат? Полу-
чИте транш и оружие с боеприпасами. И для Украины важна громкая 
демонстрация, пускай даже мелких результатов.

А значит, ВСУ нужна реклама, пиар, информационная война и про-
чее. И, конечно, нужны «перемоги». Может ли украинское контрна-
ступление реально дойти до Азовского моря и отрезать Крым? Конеч-
но, нет. Для этого не хватит ни людей, ни техники. Да, всегда есть спо-
собы, типа обмана в дипломатии или терроризма, но начало боёв по-
казало, что и мы уже не те, что были под Киевом или Харьковом. Итак, 
чего же пытаются добиться украинцы в летней кампании на самом 
деле?  

Для Украины было бы великолепным выйти на такую линию фронта, 
которая обеспечит стабильный обстрел Хаймарсами всей освобождён-
ной территории: от донбасского Мариуполя до крымского Чонгара. На 
такой линии фронта Украине будет достаточно комфортно находиться 
длительное время. Они смогут закопаться, перейти в оборону, прове-
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сти зачистки инакомыслящих. И затем практически бесконечно вести 
свой любимый тип войны: обстрелы мирных городов и наших воен-
ных объектов, — они так воевали с Донбассом восемь лет.   

Их статус «опасности для России» сохранится. Им будут давать день-
ги, их будут защищать на мировой политической арене, их будут обе-
спечивать техникой и боеприпасами. Кстати, НАТО такой формат су-
ществования Украины вполне устроит.   

Главное, чтоб у ВСУ была досягаемость по дальности стрельбы всей 
интересующей их территории, и как организовать для жителей этих 
не жизнь, а сплошную трагедию украинцы знают лучше, чем кто-ли-
бо. И, что важно, им спешить некуда. Это не военная победа над Рос-
сией, но зачем России освобожденные территории, на которых невоз-
можно жить? 

Победить Россию «в честном бою»? Такая цель перед украинцами и 
не стоит, их устроит и «победа по очкам». Тем более на фоне стабиль-
ного превосходства в информационной войне они могут себе позво-
лить подобное. Всё равно никто не узнает потом о том, как они доби-
вались результата. 

Второй возможной целью Украины может стать захват населённо-
го пункта на концептуальной российской территории, за нашей ста-
рой государственной границей. Конечно, мы все усиленно говорим о 
том, что новые и старые регионы — одинаково Россия. Но всё же по-
нимают, что разница есть. И торговаться на желательных для Украи-
ны переговорах за них будут по-разному. И в избирательной кампа-
нии Байдена Шебекино будет звучать совсем не так, как Урожайное. 
Такое малое, по военным меркам, продвижение обеспечит Украине 
годы дальнейшего спонсирования войны из-за границы. 

Поэтому в Кремле всегда подчеркивают: «Все цели и задачи СВО 
будут выполнены». Это посыл и Западу, и Украине, и нашим же лю-
дям. Есть главный вопрос: когда закончится война? Есть ответ: когда 
вся территория Украины будет под нашим полным контролем: от Дон-
басса до западных границ.

Иди и смотри
Под поселком Новодонецкое на Времевском выступе 23 российских 

морпеха разгромил всего за три часа 103 морских пехотинца
Командир танковой роты соединения морской пехоты ТОФ капитан 

Руслан Курбанов рассказал, что от противника осталась малая часть, 
которая бросила своих раненных товарищей и сбежала.

Курбанов отметил, что ВСУ также потеряли в этом сражении около 
50 единиц современной боевой техники.

Старше Эдды
На вопросы «куда делась разведка противника» можно смело отве-

тить: никуда она не делась. Украинская разведка, выстроенная и под-
держиваемая с помощью НАТО, по-прежнему жива, активно работа-
ет, портит кровь и забирает жизни у тех, кто относится к противнику 

https://t.me/smotri_z/16418
https://t.me/vysokygovorit/12016


ОГЛАВЛЕНИЕ 589ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

пренебрежительно. Это надо осознавать, чтобы не упрощать хохлу его 
работу.

Но при этом нельзя не отметить, что наш собственный уровень за 
прошедшее время существенно вырос. Увеличившееся количество 
беспилотников, совершенствующаяся тактика их применения, улуч-
шившееся взаимодействие разведки с артиллерийскими частями, ак-
тивное применение вертолетов – все это упрощает работу уже для 
нас, и серьезно осложняет ее противнику. Когда противник вынужден 
тщательно заботиться о собственной безопасности, и несмотря на это 
все равно несет потери, его боевые возможности существенно огра-
ничиваются.

И потери, которые ВСУ несут в идущих сейчас боях, тоже бесслед-
но не проходят: те, кто меняет на соответствующих должностях погиб-
ших и раненых командиров и специалистов, отнюдь не всегда обла-
дают сравнимой квалификацией и боевым опытом, и разведка хохла 
от этого лучше не становится. Даже несмотря на продолжающуюся за-
падную поддержку.

BRIEF
Сегодня утром был обстрелян город Валуйки в Белгородской обла-

сти.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Войны у нас нет. Если кому-то в Валуйках (Грайвороне ,Шебекино, 

Донецке, Луганске, Бердянске и т.д.) что-то не нравится - то это исклю-
чительно их проблемы - им никто ничего не обещал, кроме выполне-
ния планов СВО с опережением графика.

Иди и смотри
Майор Владимир Дуров выполнял боевую задачу по уничтожению 

техники противника, а также живой силы боевиков.
Ведя наблюдение, Владимир Дуров обнаружил выдвижение про-

тивника в направлении российских оборонительных рубежей и опе-
ративно передал информацию на командный пункт.

Благодаря мужеству и профессионализму майора Дурова против-
ник вынужденно отступил.

Владимир также своевременно и профессионально оказал первую 
помощь раненым, чем сохранил жизнь своим боевым товарищам.

Слава лейтенанту Владимиру Дурову! Слава нашей армии!

Логика Маркова
США и Китай. Переговоры выглядят как прорыв. Китай заявил, что он 

не будет бороться с США в глобальном пространстве. Китай будет ува-
жать интересы США. И не будет бросать вызов этим интересам США. 
И не будет пытаться подменить США. То есть будет признавать роль 
США как глобального лидера?
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США заявили, что США не будут делать шаги к признанию независи-
мости Тайваня.

И США не будут пытаться сменить политическую систему Китая. Если 
это так, то, возможно, стороны договорились, что США остаются един-
ственной глобальной сверхдержавой.

А Китай будет уверен, что Тайвань это Китай и и больше не будет 
трений Китая и США из-за Тайваня. И Китай не будет под атакой США 
в смысле «цветных революций».

Если эти заявления отражают реальность, это может быть плохая 
новость для России.

И это может быть хорошая новость для мировой экономики. Си зая-
вил, что человечеству нужны хорошие отношения Китая и США и судь-
ба человечества зависит от этих отношений.

АДЕКВАТ Z
Оценивая набег Блинкена в Китай и взаимную сладкозвучную рито-

рику по его итогам, надо помнить главное: глубина этих двусторонних 
противоречий такова, что не идет ни в какое сравнение даже с мерой 
вполне объективно существующей взаимной зависимости. Сюжет, ко-
торый разыгрывался историей не один десяток раз и с незапамятных 
времен.

Поэтому при всем сладкозвучии риторики она даже не зафиксирует 
степень конфронтации на текущем уровне, а в самом лучшем случае 
замедлит темпы ее усугубления. Просто потому, что сценариев, в ко-
торых исход, хотя бы промежуточный, будет зафиксирован не за счет 
самых коренных интересов одной из сторон, в природе нет.

И обе стороны это прекрасно понимают, что не мешает им контро-
лировать темпы эскалации в своих тактических интересах. Но именно 
темпы, а никак не сам факт.

Олег Царёв
Политическая сводка 19 июня. 
Интересные новости. По словам Си Цзиньпина Китай и США в ходе 

визита Блинкена в Пекин достигли прогресса и договорённостей по 
ряду вопросов. Более того, Блинкен на встрече с Си Цзиньпином зая-
вил, что США не поддерживают независимость Тайваня и не намере-
ны вступать в конфликт с Китаем, а также не стремятся к новой холод-
ной войне и не хотят менять систему Китая. Пока это просто слова, не 
подкрепленные действиями, но курс США не ссориться с Китаем оче-
виден. 

Столтенберг заявил, что НАТО выступает против заморозки конфлик-
та на Украине и мира на российских условиях и ставит перед собой за-
дачу довести милитаризацию Украины до такого уровня, чтобы для 
России конфликт с ней стал невозможным. При этом генсек НАТО то-
ропит Запад наращивать запасы вооружения, потому что, по его сло-
вам, арсеналы стран Альянса сейчас пусты. То есть милитаризовать 
Украину хотят, но пока нечем. 

https://t.me/politadequate/7641
https://t.me/olegtsarov/6821
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Вместе с тем даже формальное приглашение Украины в альянс стра-
ны НАТО в ходе подготовке июльского саммита в Вильнюсе не обсуж-
дают. А канцлер ФРГ Шольц, как мантру повторяет, что НАТО не будет 
стороной конфликта на Украине. 

Западные СМИ при этом не очень оптимистичны. InfoBRICS пишут, 
что модернизированный советский танк Т-64БВ, находящийся на во-
оружении ВСУ, демонстрирует большую живучесть, чем Leopard. Они 
же хвалят российскую авиацию (боевые вертолеты Ка-52 Аллигатор) и 
ПТРК Вихрь, которые уничтожают западную технику. 

 Daily Telegraph предлагает НАТО готовиться к тому, что нынешнее 
наступление ВСУ не принесёт серьёзных успехов. Politico рассуждает о 
том, что США и страны Европы активизируют планы по созданию боль-
шего количества оружия для помощи Украине в долгосрочной пер-
спективе. Теперь вопрос заключается в том, сможет ли западная обо-
ронная промышленность поспевать за спросом. Sky News и вовсе счи-
тает, что вмешательство Запада — единственный шанс для спасения 
украинского наступления от ВКС России. Пишут, что даже если Киев 
получит самолеты F-16, второсортные по мнению журналистов, они 
ничего не смогут противопоставить российским самолетам.

Старше Эдды
Из заявления Столтенберга об исчерпании арсеналов НАТО в ре-

зультате поставок Украине есть два следствия. Первое – если Запад 
все еще всерьез хочет «победы Украины на поле боя», то в эти постав-
ки придется активно более активно включаться США, которые пока 
что дали хоть и больше, чем многие другие, но намного меньше, чем 
могли бы – особенно в части современной бронетехники. 

Второе – никакого «решения на поле боя» в ближайшие месяцы не 
просматривается. Его не просматривалось бы и в случае, не дай бог, 
успешного украинского «наступа», а сейчас – тем более. Война все бо-
лее явно приобретает затяжной характер, и тут выиграет тот, кто луч-
ше осознает этот характер и лучше сможет подготовиться к длитель-
ным боям с соответствующим расходом оружия и боеприпасов.

Что же касается поставок на Украину, то представляется, что сейчас 
в НАТО будут делать основную ставку на покупку вооружений у тре-
тьих стран, но набор решений в этом случае тоже довольно ограни-
чен, особенно учитывая, что отнюдь не все крупные поставщики ору-
жия вне НАТО готовы влезать в этот конфликт. Возможности же НАТО 
одновременно И восполнять свои арсеналы И продолжать поставки 
на Украину в требуемом объеме существенно ограничены.

Я думаю, что под эти разговоры мы все чаще будем слышать с той 
стороны заявления о необходимости «заморозить конфликт» не ре-
шая накопленные противоречия по существу. И вот вестись на эту ло-
вушку нам нельзя ни в коем случае.

Обыкновенный царизм
Но есть и неприятные новости для свинорылов— на саммите НАТО 

https://t.me/vysokygovorit/12020
https://t.me/ordinaryczarizm/2209
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им не выдадут входной билет в этот клуб. 
Как сообщил Столтенберг, страны НАТО при подготовке саммита в 

Вильнюсе (запланирован на 11-12 июля) не обсуждают формальное 
приглашение Украины. 

В принципе это не новость, хохлам уже сказали, что их не примут в 
НАТО до окончания войны, а она может растянуться и на 10 лет. Мак-
симум на что они могут рассчитывать — это гарантии безопасности по 
израильской модели. Но таким способом хозяева демонстрируют, что 
готовы десятилетиями держать своих холопов в предбаннике и никог-
да не пригласят их за стол отобедать с приличными людьми. 

Хохлы рылом (свиным) не вышли, ваша задача — Россию бороть. 
При этом, как сегодня же заявил канцлер ФРГ Шольц, НАТО не будет 
стороной конфликта на Украине. Оружие и танки даст, но гансы оста-
нутся есть дома Kuchen. Пока в Вашингтоне не решат по-другому, но 
до этого еще далеко. 

К этому моменту надо постараться сделать так, чтобы от Украины 
уже ничего не осталось.

Что-то знаю / Павел Данилин
Что я бы сделал на месте кураторов украинских военных? Учиты-

вая, что наступление провалилось, и впереди подтирание кровавых 
соплей ВСУ, набор и обучение новых войск? А прогнозы для Байдена 
совсем не радостные?

Я бы заставил хохлов попытаться захватить Приднестровье. Это от-
носительно реально сделать. Преимущество в силах и средствах нали-
цо. Там же - громадные запасы оружия и, главное - снарядов. Срок за-
ахвата - три дня. Потом зачистка, грабеж складов (если русские их не 
взорвут к чертям собачьим), и возвращение очищенного от местных 
региона Молдавии. Понятно, что Санду в этом раскладе будет сидеть 
и молчать в тряпочку. 

Что могло бы меня остановить? То, что если эта операция начнет-
ся, русские могут стереть с лица земли все укрепления вокруг Одессы, 
захватить саму Одессу, Николаев и освободить Приднестровье. Также 
меня мог бы остановить тот факт, что русские не сдаются. И условные 
три дня могут вполне превратиться в месяц, а там и захватывать уже 
будет некому. Да и подрыв складов в сейсмически опасном регионе - 
это не фунт изюму...

Что могло бы помешать меня остановить?
То, что я же должен мыслить как нерусь, а значит, не понимать рус-

ских в принципе.
Что могло бы помешать тому, что может помешать меня остано-

вить? Что хохлы - те же русские, что и мы, упертые и злые на бой, и нас 
отлично понимают, так что, вполне могли бы посоветовать нерусско-
му мне так не делать.

Что могло бы помешать тому, что может помешать тому, что мо-
жет помешать меня остановить? Что, несмотря на то, что хохлы - те же 
русские, вид сбоку, они все же зомбированы и деградировали, да и 

https://t.me/ctotoznayu/4252


ОГЛАВЛЕНИЕ 593ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

злость глаза застит.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Поговорили в эфире с Дмитрием Евстафьевым об отношениях Из-

раиля и Украины - нынешней, бандеровской, в которой президентом 
Зеленский - этнический еврей, прославляющий Бандеру, Шухевича и 
других палачей своего народа. Тут его Путин, сославшись на своих ев-
рейских друзей, назвал позором еврейского народа... Поправим рос-
сийского президента. Президент украинский не столько позор (это 
само собой), но и ПРЕДАТЕЛЬ еврейского народа. То есть, как автор 
уже многократно писал, по всем критериям еврейских законов дол-
жен быть приговорён к смерти - как, впрочем и все те этнические ев-
реи из американского руководства и спонсоров Демократической пар-
тии, которые эту схему с неонацистской бандеровской Украиной в ка-
честве «другой России» придумали. Нуланд, Блинкен, Сорос (крещё-
ный он, некрещёный - какая разница), etc.

Невежливо автор пишет? Неполиткорректно? Нетолерантно? От-
кровенно призывает наплевать на международное право, в рамках 
американской интерпретации которого все эти люди действуют так, 
как они действуют, в пользу национальных традиций невесть каких 
времён, которые и не применялись-то на практике неизвестно сколь-
ко столетий?! Так он и не нанимался быть вежливым и толерантным 
демократом. Вот, не было печали и других забот, дурью такого рода 
маяться! Зато он абсолютно искренен, поскольку уверен, что только 
прореживание какого угодно социума от сорняков позволяет ему вы-
жить. А с такими персонажами, как новые, израильские поклонники 
Бандеры, будь то светские махеры или ультраортодоксальные равви-
ны, всё равно, никаких надежд на это нет ни у еврейского государства, 
ни у государства украинского.

Соответственно, русские - по крайней мере интеллигентные, поря-
дочные, умные, образованные и в высшей мере приличные люди, к 
числу которых безусловно относится профессор Евстафьев, говоря и 
думая о евреях, представляют себе некий до предела идеализирован-
ный образ, у которого сама идея общения с нацистом, в том числе ны-
нешнего бандеровского типа, должна вызывать рвотный рефлекс и 
автоматически, на уровне подсознания, отторгаться. А это не так! Да, 
кто-то из израильтян помнит о Холокосте и даже бывал в Яд-Вашеме 
или ездил школьником в Освенцим. Кто-то понимает, что происходит 
сегодня на Украине и борется с замалчиванием этого в Израиле. Но их 
отнюдь не большинство. А израильские СМИ, особенно левые, и во-
все следуют в фарватере СМИ американских с их слепой русофобией 
и культом Зеленского.

Отвратительно это? Да. С точки зрения автора - это забвение эле-
ментарных нравственных норм. Извращение исторической памяти на-
рода, которое чревато прекращением существования еврейского го-
сударства, такого, каким оно было и вызывало симпатии евреев диас-
поры в лучшие свои годы. Но, увы, это время давно прошло. Спасибо 
ещё, что Нетаньяху, при всех его недостатках, не Лапид, который од-

https://t.me/oldhellboy/6001
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нозначно ориентировался на поддержку Украины против России, ко-
пируя американцев и всячески заигрывая с ними. Ну так, не зря воз-
никла у российских ближневосточников поговорка, что израильтяне в 
массе своей - это арабы, косящие под американцев. Прискорбно, но 
факт. И при этом, нет у автора другого народа и другого национального 
государства. Какие есть, такие есть. Одно остаётся - сражаться за исто-
рическую память еврейского народа с теми евреями, которые упорно 
пытаются её похоронить, ориентируясь на американские коврижки...

Комиссар Исчезает
И ведь это не пародия, а подлинный заголовок: «Мы имперцы? Спо-

рят Монгайт, Котрикадзе, Гольденцвайг и Немзер».

Сыны Монархии
Предлагаю провести ответный телемост Вологда-Суздаль-Тобольск, 

в котором журналисты Илья Муромов, Ефимия Боброва, Матрёна 
Смирнова и Добрыня Никитин обсудят такие темы:

«Все ли евреи виноваты в оккупации Голанских высот?», «Спонси-
руют ли хасиды ВСУ?», «Должен Израиль платить Палестине репара-
ции»?

Царьград ТВ
Израиль разрешил нацизм на Украине. Когда последуют извинения?
Происходит нечто невообразимое. Хотя…
Посол Израиля на Украине Михаил Бродский в эфире израильско-

го телеканала «Iton TV» 18 июня заявил, что Бандера и Шухевич, хоть 
и нацисты, но целиком и полностью клеймить их не следует. Потому 
что:

«Наш взгляд на такие личности, как Бандера, Шухевич и так далее, 
сильно отличается от взгляда большинства украинцев. Действительно, 
эти люди поддерживали идеологию нацизма. В рамках своей борьбы 
за независимость Украины они хотели видеть Украину без евреев, так 
же, как и без поляков, коммунистов, и ещё много без кого. Но Украина 
сегодня переживает колоссальную трагедию. Она подверглась напа-
дению, агрессии, и Украина находится в поиске своих героев. Нам эти 
герои не нравятся, но для большинства украинцев это герои, которые 
боролись за независимость»

С точки зрения Михаила Бродского, это нормально, когда именами 
тех, кто чинил расправы над евреями, называют улицы и на Украине, 
и в США. С кем не бывает…

Идём дальше по дороге этого сумасшествия. Новую неделю супруга 
президента Украины Владимира Зеленского – Елена, начала с визита 
в Тель-Авив. Сегодня за завтраком её приняла супруга президента Из-
раиля Михаль Герцог. На повестке – гуманитарные вопросы с акцен-
том на посттравматическое лечение детей и молодёжи. В этой связи 
особенно интересно смотрится информация о решении Израиля про-

https://t.me/komissarischezaet/419
https://t.me/SonOfMonarchy/10465
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дать Киеву танки Merkava-2/3 – через третьи страны. Впрочем, после 
того, как эта сенсация об уходе Израиля от позиции нейтралитета об-
летела мировые СМИ, продвигать начали и иную версию. Мол, Изра-
иль продаёт списанные танки вовсе не Киеву, а Кипру – взамен пере-
даваемых ВСУ машин, и Марокко – для компенсации поставок Т-72Б. 
Но тут уже как в анекдоте. Ложечки нашлись, а осадочек остался.

Ну и ещё один штрих. Израильские наёмники с начала СВО прини-
мают участие в боях на стороне ВСУ. И тот факт, что деды сегодняшних 
украинских неонацистов, вероятно, расправлялись с семьями самих 
же наёмников, мало кого смущает.

Повторимся: происходит нечто невообразимое. Хотя…

Вячеслав Володин
Чужбина Родиной не станет.
Более половины граждан РФ, уехавших после февраля 2022 года, 

уже вернулись в Россию. Этот процесс продолжается.
Возможно, кто-то понял, что дом там, где семья, близкие, друзья, 

родной язык. Кто-то решил вернуться в комфорт, признав, что мало го-
сударств могут предоставить такие условия для проживания, как в Рос-
сии. На кого-то повлияла русофобская политика западных государств.

Многие уехавшие столкнулись с отношением к себе как ко второ-
му сорту. Когда уезжали, думали, что смогут тихо-спокойно отсидеть-
ся. Оказалось не так. Работу не дают. Детей травят в школах. Банкро-
тят предприятия. 

Для того, чтобы лучше понять обстановку вокруг уехавших, доста-
точно ознакомиться с заявлением Президента Чехии, который пред-
ложил проживающих за границей граждан России отправить в кон-
цлагеря. По образцу США, где 80 лет назад за колючую проволоку по-
мещали всех без исключения японцев.

После таких слов нашим гражданам, до сих пор остающимся в за-
падных странах, необходимо задуматься, куда они поехали, что на-
шли и что их ждёт.

Учитывая происходящее, правильно наконец включить голову: се-
годня есть возможность вернуться, завтра при той истерии, которая 
нагнетается в Западной Европе, может её уже не быть.

Андрей Медведев
Рассуждения режиссёра Богомолова о том, что надо срочно позво-

лить вернуться деятелям культуры, что на смысловом и идейном фрон-
те борятся с Россией, вызывают из памяти один эпизод нашей исто-
рии.

Это хрущевская амнистия бандеровцам. Кого-то из них выпустили 
из леса, вместо того, чтобы довести дело до логического финала.

Кого-то пораньше выпустили из лагерей. Так или иначе, все они на-
шли себе место в УССР. Причём, некоторые, особенно удачно покаяв-
шись, встроились в систему республиканского управления, и в партап-

https://t.me/vv_volodin/656
https://t.me/MedvedevVesti/14536
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парат, и в науку, и в искусство.
Пример тому, скажем, Василь Кук, что после смерти Шухевича воз-

главлял ОУН и УПА. Был пойман, отсидел. А потом этот упырь с крова-
вым руками работал в Центральном государственном историческом 
архиве и Институте истории Академии наук УССР.

И чего удивляться, что в советской Украине был взрощен целый пласт 
националистов. Не надо этому удивляться. Это все сами сделали, сво-
ими руками.

Очень просто пример. Хаматова. Её русофобия и отношение к госу-
дарству, секретом никогда не были, хотя она особо и не выпячивала 
это. И в целом, её отъезд после начала операции был вполне логич-
ным. И заяви она «я испугалась, а теперь хочу в Россию», могло бы и 
сложиться.

Но, искренность, с которой Чулпан Хаматова давала интервью лат-
вийским СМИ, где изо всех сил пыталась доказать, что она своя, «бур-
жуинская», что Россия это нечто неприличное, равно, как и её высту-
пления на антироссийских митингах, создают ситуацию, когда не очень 
понятно, как ей возвращаться, и самое главное зачем.

И таких людей в культуре много.
Богомолов вряд ли всерьёз имеет план действий. Он скорее все-

го просто прощупывает почву. И то, не сам, а по просьбе. Вероятнее 
всего настоящего автора статей, подписанных Богомоловым. Или ещё 
кого, кто хочет, чтобы все было как при бабушке. Значения не имеет.

Но, как ни крути, в итоге все равно получится такой коллективный 
культурный Василь Кук.

Елена Ямпольская
Мудрейший человек.
Бог знает, почему патриотическая общественность возмущена. Смо-

трите, как интересно формулирует. Два условия поставлены: «кто хо-
чет» и «кто понял, что ошибся». То есть от двери в Россию два ключа. 
И на руках должны быть оба.

Желающие есть, разумеется. Но для кого из них выполнимо второе, 
главное, условие?

Это ведь означает публично, на весь мир произнести определен-
ные слова. Вот те самые: «я понял, я ошибался, моя точка зрения те-
перь такова, извините меня».

Нет, ну а как? Когда мы по жизни ошибаемся, мы приходим и про-
сим прощения — у близких, у друзей, у коллег. Кто на такое способен? 
Из списка фамилий, первыми приходящих на ум, — кто рискнет?..

Так что здесь мы имеем дело не с защитой прав обнищавших сло-
ев эмиграции, но с очередными безопасными (для страны и оратора) 
разговорами в пользу бедных.

Swiss Vatnik
Ми-ми-ми! Чесслово! Чего только не увидишь на Питерском Эконо-

https://t.me/yampolskayaEA/510
https://t.me/SwissVatnik/31346
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мическом форуме? А он точно экономический, или очередной Vanity 
Fair, на котором одна по мужским туалетам визитки раскидывает, в на-
дежде познакомиться с залетным олигархом, второй решил смешать с 
дерьмом славное прошлое советского кино, а третий ишь куда загнул, 
приехал просить за поиздержавшихся «убежантов» всех мастей

Да плевать им всем на страну, и ностальгией они если и страдают, 
то только по привычному образу жизни, с дешевым такси, удобной до-
ставкой жратвы и малиновым «рафом». Не надо нам здесь петь «Ста-
рые песни о главном» часть четвертая! Пусть все эти мандюки, сдри-
снувшие из страны в одночасье, выстроившись в длинные очереди 
на КПП Верхний Ларс, вспомнят свои публикации в соцсетях, как им 
было стыдно «быть русскими», пусть полистают интервью, в которых 
они плевались в адрес своей страны, из трусов выпрыгивая в попытке 
быть бОльшими украинцами, чем сами украинцы, вызывая презре-
ние и усмешку у щирых громадян!

Все эти Костины «манифесты» и публичные выступления в защиту 
убежантов, касаются в первую очередь женушки Ксении Анатольев-
ны, которая сначала побежала из страны так, что пришлось волчьими 
тропами до границы добираться, а потом врать на голубом глазу об 
отсутствии израильского гражданства!

По словам господин Богомолова, сбежавшим из России деятелям 
культуры нужно разрешить вернуться и работать во благо страны, за-
явил режиссер в интервью на ПМЭФ!

Господин Богомолов уточните, кто будет устанавливать сроки «от-
бытия» повинности? Кто будет решать - можно вернуться или нельзя? 
Как быть с теми, кто свой поганый рот раззявил на пару-тройку статей 
уголовного кодекса РФ? Их тоже прощать, а может еще и наградить 
впридачу?

МоскалькоV
Нет, Роман! Нет, всем, кто предлагает даже призрачные варианты 

возвращения предателей!
Уже сегодня писал и ещё раз повторяю:
Их предательство должно быть НЕ ПРИЧИНОЙ, а поводом избавить-

ся от них навсегда. Они вредны русской культуре сами по себе, без учё-
та политической позиции.

Поэтому, попавшихся на политике надо вообще забыть, а плотнее 
заняться более хитрыми, как Собчак и т.п.

Даёшь Специальную Культурную Операцию (СКО)!

real cultras Z
Тот самый случай, когда принцип «жопу поднял - место потерял» 

работает очень даже эффективно.
И особенно - в актерском сообществе, привыкшем к жесткой кон-

куренции со времен вступительных прослушиваний и кастов (а виде-
овизитки и самопробы, как известно, пишут даже очень и очень ува-

https://t.me/MoskalkovSB/3331
https://t.me/real_cultras/2974


ОГЛАВЛЕНИЕ 598ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

жаемые и востребованные актеры).

Но есть отдельные исключения. Нишу Урганта, к примеру, никто не 
занял, потому что продюсеры убрали на Первом саму нишу. А вот «Го-
лос» с Яной Чуриковой теперь, похоже, надолго с Яной Чуриковой, и 
по Дмитрию Нагиеву никто особо не грустит.

Про шоубиз и говорить нечего. Кто теперь помнит «певицу Моне-
точку», когда из каждого утюга Люся Чеботина?

А главное - за каждым артистом стоит, как правило хищный, продю-
сер или директор.

И совсем не редкость, когда вместо «поуехавшего» подопечного он 
уже нашел себе нового протеже. Или стремительно рванул «занимать 
поляну» уехавшего совсем не для того, чтобы ее освобождать.

Ничего личного, просто бизнес.

Сыны Монархии
Кейс Богомолова примерно понятен) Сначала он пишет псевдопа-

триотические тексты, которые являются компиляцией чужих мыслей, 
излагаемых настоящим блогерами-патриотами годами.

Правда, есть ощущение, что эти тексты пишет не сам скудоумный 
Богомолов, а за ними маячит тень опального сурка))

А потом в роли типа «патриота» от культуры он начинает призы-
вать вернуть на Родину своих коллег, богемных либерал-русофобов, 
которые поливали с начала СВО грязью Россию и русский мир, а нын-
че немножко притихли, потому, что кончились денежки) И на Западе 
их убогие «таланты» оказались не востребованы.

Не, Богомолов, не надо косить под патриота, ты как был либералом 
на минималках, так и остался. Просто тебе деньги дороже убеждений 
и ради гонораров ты можешь и в патриотизм поиграть.

Как я не раз уже писал, среди уехавших деятелей культуры нет ни 
Достоевских, ни Рахманиновых. Их польза для России равна нулю. А 
то, что тебе стало без них скучно и не с кем нюхать длинными не рус-
скими носами кокаин в московских гостиных, так это не наши, не рус-
ские проблемы.

Потом, что значит «дать им вернуться назад»? Их никто не выгонял. 
Они, к счастью, сами уехали из нашей страны, проклиная русский мир 
и русский народ. И Слава Богу! В идеале, мы давно должны принять 
закон об уголовном и административном наказании за русофобию. 
И по этому закону против всех национал-куколдов возбудить уголов-
ные дела, конфисковать все их имущество в России в пользу ветера-
нов СВО, аннулировать им российское гражданство и загранпаспорта, 
по которым они шастают по своим Тбилиси и Лондонам.

Богомолов, все эти Полозковы и Козыревы, которые хотят пить шам-
пусик в честь покушения на русских писателей - это биомусор и параз-
иты на теле нашей культуры.

Пытаться их вернуть в Россию все равно, что есть ртом глистов, от 

https://t.me/SonOfMonarchy/10464
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которых только что избавился твой организм через другое отверстие. 
Мне лично это было бы неприятно)

Солидарен тут со Swiss Vatnik, Москальковым и real cultras . Задни-
цу из России поднял, рот на русских раскрыл, место под солнцем по-
терял.

Захар Прилепин
РИЧ: Про тех, у кого до сих пор «ничего не происходит»
Мы можем либо победить, либо проиграть. Ничья или дружба бы-

вает только в мультиках.
Мобилизовался ли народ? Да. Переживают ли русские люди за сол-

дата? Да. Скидывается ли население на броники, аптечки, дроны, те-
пловизоры и берцы? Да. Идут ли наши люди на смерть? Да.

Русские плюс-минус в курсе, в какой тотальный блудняк нас вписа-
ли западные партнеры. Русские сопротивляются. Русские бьются. Рус-
ские умирают. А что делать?

Даже слово «русский» теперь можно говорить – вот как все обо-
стрилось!

Но есть среди нас очень много тех, кто как бы сбоку всей этой не-
приятной истории. Типа ни при чем. Хата с краю. Граждане мира. Хип-
пи. Козлы. Есть те, кто в российском паспорте просят не указывать на-
циональность – в широком смысле этого слова.

И это как бы норма. Такие есть везде. Отщепенцы. Инфантилы. Рав-
нодушные. Тихушники. Творческие.

Но в нашем случае крайне скверно, что такие люди заведуют у нас 
культурой. Владеют радиостанциями, каналами, платформами, фести-
валями, театрами, ресурсами.

Подавляющее количество директоров и редакторов принадлежат к 
этой касте. К этим сообществам, которые были взращены и сформи-
рованы на развалинах империи; которые закрывали глаза на геноцид 
русского народа, зато могли радоваться пошлым полит-журналам и 
одному свободному телеканалу.

Именно эти люди позвали в свой благостный мир пошлости и де-
граданства молодое поколение – дали им площадки и микрофоны, 
ручки и камеры.

И именно эти люди не дают нам победить.
Они ненавидят русского солдата, потому что русский солдат меша-

ет им жить по-старому – в хипстерском тепле и комфорте, убаюкан-
ными копиями западной культуры.

Они не любят, когда начинает просыпаться национальная гордость, 
когда в культуре поднимаются неудобоваримые темы, когда мы обра-
щаемся к истокам, когда развлекательного контента становится мень-
ше, а территориальные границы становятся шире. 

И вот уже полтора года они держатся за свои места.
Сваливают и возвращаются. Руководят и контролируют на расстоя-

нии. Вертятся ужами между молотом и наковальней, но не просовы-

https://t.me/zakharprilepin/18680
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вают то, что рекомендует им время. Пытаются жить внутри страны, 
делая вид, что они и есть эта страна. Держат свой курс – капиталисти-
чески-конъюнктурно-пацифистский

«Ничего не происходит!» – кричат они из всех своих миллионных 
рупоров.

«Вставай, страна огромная!» – волнуется народ.
«Молчать! – орут владельцы культурных точек. – Продолжаем ве-

селье!»
«Люди гибнут!» – нервничают регионы.
«У нас рекламодатели уйдут! – визжат редактора. – Какие, к черту, 

люди!»
Но ничего, ничего. Доиграетесь.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Федоров Здорового Человека:
В последнее время меня часто спрашивают: «Что делать? Вот, вы 

оцениваете сложившуюся ситуацию в стране, делаете прогнозы на бу-
дущее, а ведь основной вопрос, который сейчас мучает всех активных 
людей, что делать?»

Начну по пунктам.
Первое. Для того, чтобы действовать, необходимо трезво взглянуть 

на окружающий мир. Очень важно воспринимать действительность 
реалистично. Работа с реальностью уже конкурентное преимущество. 
Это не значит, что не надо думать о большом или перестать мечтать о 
светлом будущем. Это значит воспринимать мир и ситуацию в стране 
адекватно. К сожалению, многие люди воспринимают происходящее 
искривленно. Исходя из этого и действуют неправильно. Трезвость и 
спокойный, свободный от эмоций анализ поможет правильно и чётко 
планировать будущее.

Второе. Долой иллюзии! Многие товарищи по левому и народно-па-
триотическому движению всё-таки верят, что нынешний политиче-
ский уклад и режим сам трансформируется во что-то по мановению 
волшебной палочки: проснётся ВВП, стукнет кулаком по столу, решив 
сделать левый патриотический поворот, воскликнет «Всё не так ребя-
та!» и начнёт рубить головы коррупционным «боярам» и национали-
зировать собственность олигархов.

Нет. Путин абсолютный консерватор, чего никогда и не скрывал. И 
система тоже абсолютно консервативна. Всё выстраивается таким об-
разом, чтобы нынешний «статус-кво» не был нарушен. У Путина была 
масса возможностей сделать политическую «революцию сверху». Са-
мый подходящий момент для смены социально экономического курса 
был в 2014 г. 14-й год стал переломным во взаимоотношениях России 
со всем миром, и тогда можно было решить задачу смены курса без-
болезненно, начав воссоздавать новый «Союз» по-другому. Но вла-
стью была выбрана иная стратегия. Огромный патриотический подъ-
ём был спущен в гудок. Момент был упущен. Вывод: нынешняя по-
литическая система подвержена трансформации только в результате 

https://t.me/strelkovii/5554
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давления на неё.
Третье. Ситуация сама по себе не рассосётся. Впереди большие пе-

ремены. Отсидеться в норе не получится. СВО, экономические про-
блемы и т.д. коснуться каждого. Каждый гражданин России будет вов-
лечён в перемены. Также как каждый гражданин СССР в своё время 
почувствовал на себе «перестройку» и развал Союза. Всё общество 
прочувствовало эту катастрофу. Коснулось даже эмигрантов.

Поэтому необходимо выходить из своей норы и занимать активную 
гражданскую позицию. Это позволит в настоящем и будущем стать бо-
лее сильным и подготовленным к переменам. Понимаю, обычному 
гражданину тяжело «просыпаться», но это уже просто необходимость 
текущего момента. Свою активность можно проявлять в разных сфе-
рах: участвовать в политических структурах, заниматься гуманитарной 
деятельностью и волонтёрством, создавать коллективы по интересам 
и с целью взаимной поддержки в различных ситуациях, участвовать 
в выборных кампаниях (кандидатами, волонтёрами, донатерами или 
просто избирателями). Очень важно понять, что очень многое зависит 
от каждого из нас. Пора выходить из зоны «комфорта».

И последнее. За страну придётся драться. К сожалению, переме-
ны могут быть не только в лучшую сторону. Мы это видели в 90-х. Для 
того, чтобы перемены произошли к лучшему, всем людям, которым 
не безразлична судьба страны, необходимо будет участвовать в этой 
большой схватке. Если общество будет стоять в стороне, как в 91-м 
году, то из этого кризиса мы выйдем в ещё более тяжёлом состоянии. 
Будущее наше и наших детей будет очень туманным.

Перемены неизбежны. Сама история подталкивает к ним. Потому 
что сложившаяся система не удовлетворяет никого, кроме небольшой 
кучки бенефициаров. Большинство во всех слоях общества, бизнеса, 
власти хочет другой политической и экономической формации. Новой 
модели государственности и управления. И конечно, всё больше лю-
дей говорят о возмездии для продажных олигархов, недобросовест-
ных чиновников и депутатов, воров, коррупционеров и дураков, кото-
рые ответственны за нынешнюю ситуацию.

Короче, просыпаемся!

Русская Душа
Если ФСБ поставить рулить внутренней политикой РФ — они быстро 

отсекут всех иностранных агентов и любое западное влияние на про-
цессы происходящие в стране.

Многие могут подумать, что это закручивание гаек, но на самом 
деле, в таком подходе больше порядка. И нам то, о чем говорит Алек-
сей Лапушкин от Партии Дела, намного ближе, чем либеральный под-
ход.

https://t.me/rusoul1/7903
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ДВАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Наступление продолжает проваливаться,
• Воскресение Буданова,
• Результаты визита Блинкена в Китай: американцам дали сохра-

нить лицо

Russian Field | Социология
▪️ Эксперты считают, что в России стабильная политическая ситуа-

ция. При этом в обществе много напряжения, но повлиять на ситуа-
цию в стране оно пока не может. 

▪️ Российское общество находится в состоянии перехода на фоне во-
енной операции. Государство нарушило принципы общественного до-
говора, который существовал много лет и наступает на те сферы жиз-
ни, в которых раньше граждане чувствовали себя свободнее.  

▪️ Политические консультанты отмечают, что военная операция стер-
ла все границы между партиями, а значит значимая часть населения 
осталась без представительства. России требуются новые политиче-
ские силы, в том числе и ультраправые, и либеральные, однако нет 
лидеров, которые могли бы консолидировать людей вокруг себя. 

▪️ Эксперты предполагают, что выборы 2024 года пройдут без сюр-
призов, однако не стоит исключать «черных лебедей». 

▪️ Политические консультанты замечают изменение своей профес-
сии. Связано это не только с новыми технологиями, но и с ситуацией 
внутри страны. На фоне военной операции властям нужны идеологи 
и военруки. 

▪️ Эксперты опасаются, что дистанционное электронное голосова-
ние может полностью обесценить их работу. Все работники сферы по-
нимают, что процесс невозможно контролировать, он полностью за-
висит от административного ресурса.

AGDchan
Иноагент — это современное название “врага народа”. А “враг на-

рода”, как напомнили вчера на нашем семинаре в Институте Царь-
град, это конституционное понятие. Иноагентов стоит лишить вообще 
всех прав, оставив им только жизнь. Ту самую “голую жизнь” по Агам-
бену.

Политджойстик/Politjoystic
Время ракетного удара по Банковой всё ближе.
...
Шойгу: Руководство ВСУ планирует нанести удары по территории 

России, включая Крым, ракетами Himars и Storm Shadow. Применение 
этих ракет вне зоны спецоперации будет означать полноценное втя-
гивание США и Британии в конфликт и повлечет незамедлительные 

https://t.me/russian_field_soc/877
https://t.me/Agdchan/10670
https://t.me/politjoystic/32801
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удары по центрам принятия решений на Украине.
...
Зеленский, конечно, мечтает об этом, потому что это частично сни-

мет с него позор с контрнаступлением.

«Черный полковник» В.Алкснис
Я уже сбился со счету по поводу обещаний нанести удары по цен-

трам принятия решений. А удары как не наносились, так и не наносят-
ся. И думаю, что наносится и не будут. При любых обстоятельствах.

Политджойстик/Politjoystic
Представим, что Байдена нет, Зеленского нет. Шольца снесли. А что 

дальше? 
…
Исчезнут причины? Истощатся ресурсы у них? 
…
Только страх работает, как сила сдерживания. Поэтому, у России есть 

лишь два друга и союзника - флот и армия.

Байки из Спасской Башни
«Это в Киеве сборище ублюдков и идиотов, а украинские военные, 

подготовлены еще в советских училищах, многие из них россияне по 
своему происхождению. Тот же генерал Сырский, он не один, там мно-
го таких людей. Плюс натовская школа, которая тоже имеет свои осо-
бенности, свои плюсы и минусы. ВСУ - тяжелейший противник. Тяже-
лей противника в мире, с которым мы боремся, не существует, если 
только не воевать напрямую с армией США, но там все закончится 
ядерным конфликтом».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Образ будущего
Новый комплекс Patriot (взамен пяти исчезнувших) перебрасывают 

прямо сейчас из Польши.
Завезли его не через Жешув. 12 частей в разных гражданских фурах 

и грузовиках. 4-5 дней на сборку – и он будет работать. Где- вопрос. 
Скорее всего он будет прикрывать вторую волну контрнаступа. Кото-

рая начнется под убаюкивающие рассказы о переносе активных дей-
ствий на осень.

С ночи воскресенья ВСУ должны ввести в бой танки Challenger пер-
вой и второй модификации. БМП Striker уже подтягивают к Николаеву 
и Часову Яру. Крупная группировка HIMARS концентрируется Харько-
ве. 

Вчерашняя группа из 12 офицеров НАТО прибыла в Киев. Есть очень 
высокие риски, о которых заявил Шойгу, и тут мы с ним согласны, что 
после определенных успехов при возможном прорыве ВСУ в районе 

https://t.me/blackcolonel2020/979
https://t.me/politjoystic/32803
https://t.me/kremlin_bashnya/39297
https://t.me/obrazbuduschego2/14319
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Мелитополя, создадутся условия для нанесения ударов Storm Shadow 
по нашим глубоким тылам в Крыму и по базам ЧФ в Севастополе. 

Все прямые и косвенные разведпризнаки говорят о скорой второй 
волне контрнаступа, и она может быть более масштабной.

Культурная война | Kulturkampf
Итоги первых двух недель масштабного наступления ВСУ (4-18 июня)
• В районе Каховского водохранилища противник, понеся суще-

ственные потери в живой силе и технике (в одной из атак было поте-
ряно около 10 единиц техники, включая 3 танка), смог зайти в село Пя-
тихатки. Но вскоре был выбит из данного населённого пункта.

• В западной части Времевского выступа ВС РФ был утрачен кон-
троль над н.п. Левадное и Новодаровка. В районе самого н.п. Времев-
ка российские силы отошли из сёл Нескучное, Сторожевое, Благодат-
ное и Макаровка, уничтожив большое число западной техники.

• Макаровка находится под плотным огневым контролем русской 
артиллерии, от чего противник также ежедневно несёт большие поте-
ри. В целом, по сравнению с первой неделей интенсивность боевых 
действий на Времевском выступе снизилась.

• Заявленные ранее масштабные цели наступательных действий 
ВСУ пока не принесли ожидаемого результата. Потери наступающих 
оказались непропорционально высоки относительного достигнутого 
результата, особенно учитывая что до «линии Суровикина» они так и 
не добрались.

• Обученные инструкторами НАТО и вооружённые западной воен-
ной техникой, ВСУ вместо стремительного прорывать к Мелитополю 
третью неделю ведут отчаянные и кровопролитные бои в районе села 
Лобковое. Вряд ли это тот результат, на который рассчитывали укра-
инские «партнёры».

МИГ России
Информация прямо на этот час: никакой «перемоги» ВСУ в Пятихат-

ках нет. Исходя из расположения населенного пункта, гораздо важнее 
не то, кто туда сейчас заехал, а кто там несет абсолютно неоправдан-
ные потери.

Какие-то группы ВСУ туда прорываются, их там накрывают, ключе-
вые высоты под контролем ВС РФ, а это самое главное

Стрелков Игорь Иванович #КРП
На Мелитопольском направлении после взятия Пятихатки против-

ник пытается прорваться в следующее село - Жеребянки. Продолжа-
ются тяжелые бои.

Образ будущего
Женщина по профессии Маляр, занимающая пост замминистра обо-

роны Украины, говорит, что «метр за метром» ВСУ продвигаются впе-

https://t.me/der_kultur_kampf/461
https://t.me/mig41/26950
https://t.me/strelkovii/5556
https://t.me/obrazbuduschego2/14318
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ред.
В принципе это правда. Но пока мы медленно пятимся, немцам это 

дорого обходится. Потери 1 к 5 в среднем. У нас тоже немалые и в тех-
нике, и в людях. Но с той стороны вообще «гитлер капут». До саммита 
НАТО – сто метров и сто тысяч жизней украинцев.

В общем-то, уничтожение генофонда русских и украинцев у них идёт 
по графику.

Что-то знаю / Павел Данилин
Предложили посчитать и оценить предварительные итоги наступле-

ния ВСУ.
Дано: за две недели боев захвачено порядка 100 метров фронта.
Потери ВСУ - 8  тысяч погибших.
До Мелитополя - 100 километров.
Итого, при условии сохранения темпов продвижения и активности 

в разбазаривании живой силы, до Мелитополя ВСУ смогут добраться 
через 14 тысяч дней (38,5 лет) и потерять при этом 8 миллионов сол-
дат.

Юрий Баранчик
Идея о том, что вагнера после отдыха могут пойти на Харьков - уже 

была где-то высказана в телеге дня 3-4 назад. Сегодня ее снова озвучил 
Роман Алехин. Думаю, это достойная вагнеров цель - город большой и 
имеет стратегическое значение. Взятие Харькова отодвигает фронт от 
старых границ России и означает прекращение обстрелов нашей тер-
ритории на значительном участке границы.

Единственное, что хотелось бы высказать по этому поводу, это по-
желание не устраивать харьковскую мясорубку по аналогии с бахмут-
ской, потому что с учётом масштабов этого города, наши потери там 
будут больше на порядок, если не на два больше, а взять этот город 
«без единого выстрела», продемонстрировав классическую русскую 
военную школу имени Суворова, когда не мясом числом, а умением.

Понятно, что «без единого выстрела» - это метафора. Она предус-
матривает такой вариант взятия города как его окружение, лишение 
находящихся в нем подразделений ВСУ подвоза продовольствия и бо-
еприпасов, т.е. удушение в объятиях. Жителям обеспечиваются гума-
нитарные коридоры для выхода из города. А ВСУ анигилируется то-
чечными ударами артиллерии и авиации. Альтернатива у бойцов ВСУ 
всегда есть - плен и кормление по нормам немецких военнопленных.

Книга Носовича
Вокруг Белоруссии сейчас разворачивается процесс, который слож-

но объяснить иначе, чем легитимацией вторжения. Какой ещё может 
быть общий знаменатель у новостей последних дней? 

1. «Законный президент Беларуси» Светлана Тихановская допусти-
ла обращение к Зеленскому с просьбой ввести войска и помочь «ос-

https://t.me/ctotoznayu/4264
https://t.me/barantchik/10480
https://t.me/nosovichchannel/2269
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вободить» Белоруссию; 
2. Верховная Рада Украины рассмотрит закон о признании Белару-

си страной-агрессором для последующего привлечения Лукашенко к 
ответственности и взимания репараций; 

3. Западные СМИ публикуют репортажи о белорусских радикалах 
из BYPOL, которые проходят боевую подготовку в Польше для после-
дующего возвращения в Беларусь и борьбы за демократию с кулака-
ми. 

Тенденция очевидна: Запад и Киев создают организационные, пра-
вовые и информационно-психологические условия для вторжения в 
Беларусь под маской сбежавших змагаров. И для меня стало очевид-
но, что они придут к такому решению после недавних событий под 
Белгородом. Что ни говори, а из всех оппозиционных политэмигрант-
ских проектов именно «Русский добровольческий корпус» сумел на-
вязать России повестку. Даже при том, что он в большей степени фейк. 
Всякие там форумы свободной России, может, и не фейк, но толку от 
них куда меньше, чем от фейка. Даже я уже не отслеживаю, где они 
собираются сейчас говорить про кровавый режим и прекрасную Рос-
сию будущего - в Вильнюсе, в Риге, в Брюсселе? А РДК, даже если его 
не существует, отслеживать не надо: он о себе напомнит. 

Полк Калиновского и BYPOL, в отличие от РДК, точно существуют. И 
они в контексте истории с Белгородом неизбежно должны были быть 
признаны самыми перспективными белорусскими кадрами. Позняк и 
Статкевич могут десятилетиями сидеть в Вильнюсе и тянуть гранты из 
USAID - они ни на что не могут повлиять, ничего не могут изменить. А 
руками полка Калиновского можно вторгнуться в Беларусь и заявить, 
что на неё никто не нападал - это белорусский народ сам бьется с дик-
татором за свободу. 

К этому дело и идёт

Юрист на Югах
Нам давно следует понять, что у США есть два варианта развития 

событий, которые при любом раскладе дают ей профит.
1-й вариант, самый благоприятный: нанести России при помощи 

прокси-армии украины военное поражение.
Тогда Россия не просто возвращает регионы, (которые между про-

чим, на референдуме выбрали судьбу, и кто бы что не говорил, а ре-
зультаты их оспаривать невозможно) и платит репарации, а развали-
вается по частям, как лоскутное одеяло.

Страну накроет экономический, политический и одновременно 
управленческий кризисы. Если кратко, то это смерть государства и бо-
лее худший сценарий, нежели развал Советского Союза. Потому Пре-
зидент регулярно говорит, что такого рода коллапс он не допустит и в 
случае реальной угрозы поражения будет готов применить весь арсе-
нал оружия.

2-й вариант, который также благоприятен США:
Россия наносит военное поражение украинской армии, освобождая 

https://t.me/yurist_yug/9
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левобережье, юг и центр страны. Западная часть будет занята поль-
скими и венгерскими войсками. Однако территории, которые будут 
освобождены, превратятся в разрушенную и малонаселённую терри-
торию с большим дефицитом мужского населения, то есть налоговая и 
трудовая база будет выбита. По итогам Россия будет вынуждена вкла-
дывать ресурсы и время на восстановление новых регионов, тем са-
мым, получая дополнительные проблемы, которые позволят полно-
стью поглотить экономику Европы американцам, существенно замед-
лив развитие остальных регионов.

Андрей Медведев
Размышления коллеги хоть и выглядят довольно мрачно, но все же, 

могут иметь довольно неплохой отрезвляющий эффект. 
А то, как я погляжу, тут у нас отдельные товарищи начали победу 

праздновать. И наступление у противника захлебнулось, понимаешь. 
И новую мобилизацию Украина не осилит. И какие-то западные воен-
ные эксперты - ну если верить отдельным нашим спикерам  - массо-
во сомневаются в том, что ВСУ смогу осилить серьезное наступление. 
Что за эксперты не сообщается. Но вообще, полковник Баранец тоже 
как бы считается военным экспертом. 

Чего-то  не понимаю, а с чего вдруг такое настроение победное? На 
фронте все трудно. Противник - это для понимания ситуации - Хаймер-
сами бьёт по окопам. В одной героической бригаде спецназа, бойцы 
в блиндажах спят, положив на себя раскрытые бронежелеты. Потому 
что прилеьаем постоянно и очень сильно. Откуда уверенность в том, 
что ВСУ не смогут прорвать линию обороны? Да, другой вопрос, как 
сильно враг сможет углубиться. Скорее всего не очень. Но это всё рав-
но потери и у нас. 

Что, враг оставил мысль захватить несколько квадратных киломе-
тров, скажем, Белгородской области повесить там тряпку неовласо-
вецев и заявить, что теперь отсюда начинается Новая Свободная Рос-
сия?? 

Нет. Гадостей у врага заготовлено немало.
Быстро ничего не закончится.
А вот, коллега весьма чётко определяет, что после нашей победы, 

мы получим русские исторические земли, которые нам придётся дол-
го и упорно восстанавливать. 

Да, у нас нет иных вариантов. Но настраиваться надо на то, что впе-
реди годы непростых испытаний. Даже если только экономических, а 
уже не военных, все равно, знаете ли, это задачи огромного масшта-
ба.

Война с фейками
Фейк: Каховская ГЭС обрушилась после взрыва, который устроили 

ВС РФ. Об этом пишет The New York Times.
Правда: Это уже вторая попытка западных медиа переложить вину 

в обрушении Каховской ГЭС с Украины на Россию, о чем мы уже писа-

https://t.me/MedvedevVesti/14544
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ли вчера.
The New York Times  утверждает, что плотина обрушилась после взры-

ва в «секретном тоннеле», расположенном прямо в толще бетона. Мы 
выяснили, что этот тоннель изображается даже в детских книжках и не 
мог использоваться как «секретное место для размещения взрывчат-
ки».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Белый дом сливает Зеленского.
Президент США Джо Байден вдруг стал бояться того, что Влади-

мир Путин применит тактическое ядерное оружие. Об этом пишет The 
Independent. 

Не может быть !!! А что случилось ?!! Нужен повод, чтоб слить нар-
козависимого Зеленского ?!! Так сказать, ради предотвращения ядер-
ной войны и спасения мира ?!!! Очень закономерно и по-американ-
ски. 

«Афганистан 2»
Хотя еще совсем недавно Зеленский западным СМИ доказывал и 

успокаивал, что президент России никогда этого не сделает и угрозы в 
этом никакой нет. 

Угрозы может и нет, просто тебя, дырявый наркоман, пришло вре-
мя менять и нужен повод. 

Иди, клоун, позвони лучше Буданову, а потом всем расскажи, что с 
ним все порядке!)

Объясняет Readovka
Ядерный террорист — Буданов «воскрес» и сразу же начал грозить 

взорвать ЗАЭС
Не успел пропавший некоторое время назад глава ГУР Украины вновь 

появиться перед камерой, как тут же заявил: «Россияне заминирова-
ли Запорожскую АЭС, заложив взрывчатку в пруд-охладитель». Когда 
такие слова звучат из уст главного специалиста незалежной по терро-
ристическим действиям, их не следует пропускать мимо ушей — судя 
по всему, нужно быть готовым к активизации ВСУ в районе станции.

Украинская армия любыми средствами уже который месяц пытает-
ся заставить Россию покинуть ЗАЭС — войска киевского режима регу-
лярно обстреливают станцию, а ЦИПсО постоянно разгоняет истери-
ку про «грядущую ядерную катастрофу», которая якобы вот-вот долж-
на случиться по вине злых русских, которые только и делают, что сами 
себя обстреливают. 

Ничего не напоминает?
Точно такие же слова звучали и касательно Каховской ГЭС, в жела-

нии подорвать которую Киев регулярно обвинял Москву, после чего 
устроил техногенную катастрофу сам. Теперь к хору голосов, обвиня-
ющих РФ в желании взорвать находящуюся под её же контролем стан-
цию, присоединился и Буданов. 

https://t.me/The_Kyva/5540
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Перед нами типичная операция по подготовке общественного мне-
ния — глава ГУР не «высказывал опасения», а делился планами. Имен-
но ВСУ регулярно подвергают ЗАЭС обстрелам, и после заявления Бу-
данова нужно ожидать, что атаки на станцию только усилятся.

Под лед
Буданов вполне себе жив и резво похрюкивает. 
Кстати, фейк о его «гибели не приходя в сознание» запустили не за-

гадочные и неизвестные российские пропагандисты, а вполне себе 
украинский правосек Кива, сбежавший с Украины и теперь развлека-
ющий народ в шоу Соловьева. 

В общем вы поняли. Сами набирают в госпропаганду сельских де-
генератов из страны 404, а потом удивляются, чего это мы информа-
ционную войну проигрываем. 

Ну как вам сказать? Может не стоит отдавать собственную пропа-
ганду на прокорм сельским дегенератам?

Холмогоров
Это не фейк, а грамотная травля. Ему пришлось показаться. Выгля-

дит _очень_ потрепанным и непонятно зачем (понятно зачем) побри-
тым.

Под лед
Никто достоверно не знает целей СВО, но рискну предположить, что 

они немного не в том, чтобы Буданов выглядел потрепанным. 
Сволочь неоднократно куражилась и с причмокиванием рассказы-

вала, как безнаказанно убивает и будет убивать русских. 
Сволочь жива. А смену прически и бледный вид, мягко говоря, слож-

но назвать страшной русской местью 

Холмогоров
Ну точно так же целью сво не было занятие Пятихаток и даже Бах-

мута. Но процесс идет. Хоть и медленно.

Рамзай
Интересная информация поступила от хакерской группировки, взло-

мавшей год назад сайт сайт украинского президента. Суть её в сле-
дующем. По заказу ГУР украинскими программистами была создана 
специальная программа по технологии deepfake - манипулируемому 
визуальному контенту, генерируемому нейронной сетью, которая соз-
даёт сфабрикованные изображения и звуки, которые кажутся реаль-
ными. В качестве сети была использована, предоставленная амери-
канцами, служебная нейронная сеть Пентагона на базе процессоров 
компании IBM. Особенностью этой программы является сверхвысокое 
качество создаваемых объектов, которое синхронизируется по цифро-
вому объёму с реальными объектами окружения, что придаёт им вы-

https://t.me/podled/9399
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сокую достоверность. И именно эта программа была задействована 
для фабрикования, слитых в сеть, видео и фотоматериалов, на кото-
рых присутствуют, исчезнувшие из общественного поля, главком ВСУ 
Залужный и начальник ГУР Буданов. Источник утверждает, что было 
сфабриковано больше ста эпизодов с их участием, из которых были 
отобраны лучшие, которые теперь последовательно выбрасываются 
в информационное пространство. При этом источник утверждает, что 
программа успешно справилась с «оцифровкой» Залужного, динами-
ческих видео которого целый архив, но имеет проблемы с «оцифров-
кой» Буданова, у которого крайне мало динамичного видео и потому 
сеть пока осилила лишь его статические сцены. Ещё хуже дела обстоят 
с озвучкой. По Залужному более - менее получается «сборка» в «ин-
тершуме» - присутствии других людей. С Будановым пока не получа-
ется и это...

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Буданов мертв !!! 
Всё остальное для тупых лохов. 
P.S. Вчера его труп из Лондона интервью давал и рассказывал, что 

срочно уехал после ракетного удара, сегодня уже фото в Киеве с послом 
Японии выкидывает и в догонку смонтированое видео - дипфейк!) но 
вы даже этого не понимаете… 

Жрите, тупое украинское  стадо !))) 
Вам бы, соотечественники, напрячься - все знают, что подобные фей-

ки долго не живут, а значит, клоуны, вам совсем мало времени отме-
ряли. Если таким откровенным дерьмом вас вскармливают.

Зато все возбудились и проявились!))

Царьград ТВ
Зловещие мертвецы идут на Россию. ВСУ командуют убитые гене-

ралы
Главком ВСУ Залужный то ли тяжело ранен, то ли убит. Свидетель-

ства того, что он исполняет свои обязанности, неубедительны. Глав-
ный разведчик ВСУ Буданов то ли ранен, то убит, его давно никто не 
видел. Но в виртуальном пространстве информационной войны про-
тив России эти люди живы и действуют. Их никто не заменяет. Поче-
му так? В том ли дело, что у Украины нет других военачальников? Или 
в том, что наши враги уже сами не различают, где правда, а где ложь, 
где информационная война, а где реальность?

Логика Маркова
Буданов, глава ГУР МО Украины и фактически главный террорист 

мира сейчас, появился в прямом эфире ТВ. То есть Буданов жив? Од-
новременно появились его новые фотографии. Но на этих фото Буда-
нов побрит налысо. Что возможно подтверждает версию о его ране-
нии в голову и возможной трепанации черепа. Его лицо также выгля-
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дит странно, онемелым на одну сторону. Это возможно говорит об ин-
сульте в результате ранения? И на фото с послом Японии и журналист-
ской видно, что у Буданова взгляд не сфокусирован. 

На видео он показан в своем кабинете, но такое впечатление, что он 
не в кабинете, а фон кабинета наложен. То есть видео частично фаль-
сифицировано. Возможно Буданов в госпитале в Германии?

В общем, пока не понятно состояние Буданова. Пока наиболее ве-
роятная версия, что Буданов тяжело ранен в голову и не реабилитиро-
ван пока, но власти Украины очень стараются показать, что с его здо-
ровьем все нормально. Хотя чего уж проще, - дать небольшую пресс 
конференцию? И все слухи погаснут. Но этого власти не делают и это 
порождает сомнения в состоянии здоровья этого «украинского Отто 
Скорцени»

Русский тарантасъ
Предупреждал же, что будут шлепать по губам оглоблей, нет - хоро-

нили Буданова поверх Залужного и рвали баяны. Зато, говорят очень 
интересные пути распространения этой дезы всплыли. Быстрые такие 
сетки и каналы. Кто по скудоумию распространял, кто из патриотиче-
ского огня в сердце, а кто и со злым умыслом.

Что-то знаю / Павел Данилин
Заместитель министра иностранных дел Украины Эниме Джапаро-

ва опубликовала странную фотографию, которая должна нас убедить 
в том, что Буданов из ГУР жив. На фотографии присутствует посол Япо-
нии на Украине Мацуда Кунинори, она сама и некто в военной форме. 
Интересно, что голова министерки Эниме Джапаровой имеет четкие 
следы фотошопа, так же как и голова военного, которого аттрибутиру-
ют как Буданова.

Вторая фотография Буданова и Мацуды вызывает еще больше во-
просов. Во-первых, министерка куда-то дела вторую ногу, а первую 
увеличила настолько, что возникает боязнь, что она болеет слоновой 
болезнью. Во-вторых, штаны у Мацуды почему-то так убого отретуши-
рованы, что есть вопрос - кого же там они собственно ретушировали. 
Да и сам Буданов врезан в фото гипер халтурно. 

В общем, единственное, чего добились хохлы - это смачного плев-
ка в лицо Стране Восходящего Солнца.

Kotsnews
Буданов воскрес и взялся за привычное любимое дело - начал раз-

давать интервью. Трехнедельный перерыв в работе личной «ярмар-
ки тщеславия» ничем не объяснил, оставив простор для фантазии. Но 
видно, что по вниманию он очень соскучился, аж полысел и глаза опух-
ли. 

Но вообще в истории с главой ГУР есть две хорошие новости. 
Во-первых, ясно, что мы все-таки за ним охотимся. И это правиль-
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но. Я давно говорю, что не надо бить по набившим оскомину центрам 
принятия решений. Зачем воевать с кирпичами. Надо бить по лицам, 
принимающим решения. Ну или убивать двух зайцев, если лица в цен-
трах. 

Во-вторых, Буданов еще жив, а значит у соответствующих служб есть 
все шансы его уничтожить. 

Как я и писал, террористическую отморозь типа Дудаева и Басаева 
мы тоже не с первого раза обнулили. Главное, что процесс охоты идет. 
А значит результат рано или поздно будет.

BRIEF
Информация о гибели Буданова и Залужного могла быть вброшена 

ЦИПСО и украинскими спецслужбами для дискредитации российских 
источников информации. Вероятно, что спецоперация проводилась 
через украинских информаторов, полевые российские спецслужбы и 
силовые структуры ДНР. В результате «информация о гибели Залуж-
ного-Буданова» оказалась в распоряжении военкоров, аппарата Тур-
чака, медийного блока Кремля (возглавляемого Громовым) и СВР На-
рышкина. 

Не исключено, что мобильность распространения фейков в россий-
ских госструктурах станет основанием для внутреннего расследова-
ния. Соответствующие фейковые материалы докладывались в Кремль 
и были публично озвучены президентом. 

«Российские структуры как проигрывали,так и продолжают масштаб-
но проигрывать ЦИПСО в распространении фейков и серьезно снижа-
ют уровень доверия к российским источникам информации. Причина 
тут в низкой критической оценки, проверки и желания быстро доло-
жить наверх приятную,но недостоверную информацию»,- считает ве-
теран ПГУ.

Анатолий Шарий
Вы не поверите. Они прямо сейчас обсуждают на тв, что Буданов… 

мертв. А здания ГУР полностью разрушены. 
Они больные

Логика Маркова
Бриф пишет, что возможно, вся огромная кампания по поводу гибе-

ли или тяжелого ранения Залужного и Буданова была инициирована 
ЦИПСО Украины с целью дискредитации российских источников ин-
формации. 

Возможно и так. Но не надо думать, что, если так, то это гениальная 
операция ЦИПСО.

Потому что информационное пространство сейчас устроено по прин-
ципам Постправды. Это значит, что ввиду большого числа публикаций 
о ранении или ликвидации Залужного и Буданова, то даже в случае их 
появления живыми и здоровыми, огромное число людей останутся в 
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убеждении, что «что то такое», то есть Залужный и Буданов все же ра-
нены и еле выжили. А может и не вполне выжили. Так ЦИПСО напоро-
лись на Постправду.

Андрей Медведев
Ого, надо же, какой интересный набор туристов был на  пропавшем 

батискафе.
То есть на борту были и бывший командующий вооружёнными си-

лами Франции и  собственник компании Action Aviation Хемиш Хар-
динг. Хардинг вообще крайне интересный тип. Человек без биогра-
фии. Ни детства, ни юности, ни карьеры в бизнесе, судя по официаль-
ным источникам. Появляется из ниоткуда в зрелом возрасте и начина-
ет заниматься бизнес-авиацией.

Ну то есть, как, бизнес авиацией. У ВВС стран НАТО, у ЦРУ, АНБ, и 
даже у DEA есть парк бизнес-джетов, которые на самом деле нашпи-
гованы аппаратурой слежения, подавления сигналов, и прочим вся-
ким. Иными словами, разведывательный самолёт на базе какого-ни-
будь Gulfstream. 

Надо понимать, Хардинг и занимался такими интересными штука-
ми. С его мутной биографией-то. 

Интересно, конечно, кто ещё был на борту батискафа? Связано ли 
это как-то с удачным ударом по бункеру СБУ? Я не фанат конспироло-
гиии, но все же. 

Вообще удобно: утонул батискаф, были там на борту какие-то инте-
ресные люди. Но как это проверить были они там на самом деле или 
нет? Глубоко же. 4 тысячи метров. Поди найди. 

А если и были, то тайны лучше хоронить именно на такой глубине.

Царьград ТВ
Генерал Кириллов заявил, что США ищут пути применения возбу-

дителей инфекционных болезней. А для «боевых комаров» уже готов 
целый завод.

«Боевые комары» - это только начало: Запад и Бигфарма создают 
чуму XXI века

Игорь Караулов
Вчера в разговоре о поведении Веры «Максимум Пивко» Полозко-

вой добрый человек пожаловался мне на «кровожадность наших во-
енкоров».

Вот что, давайте без лицемерия. У нас на фронте сотни тысяч лю-
дей, которым поставлена задача: убить как можно больше солдат про-
тивника. Солдат, говорящих по-польски, по-английски, по-португаль-
ски, иногда даже по-украински, но в основном всё-таки по-русски. Но 
вот такая задача. И вполне естественно желать, чтобы эту задачу они 
выполняли как можно лучше. 1000 человек в день лучше, чем 500, а 
5000 было бы лучше, чем 1000.

https://t.me/MedvedevVesti/14538
https://t.me/tsargradtv/47568
https://t.me/karaulovnews/3324
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Проблема Полозковой не столько в «кровожадности», сколько в том, 
что она всё это говорит, имея российский паспорт и подразумевая себя 
частью русской культуры. В этом качестве она просто неуместна. Она, 
может быть, уместна там, где Столтенберг, Буданов и т.п, которые так-
же желают смерти Прилепину. А может быть, её и там не надобно.

Байки из Спасской Башни
«Мы с коллегами обратились к генпрокурору Краснову с требова-

нием признать поэтессу Веру Полозкову иноагентом и ограничить из-
дание и продажу её книг в России. Просим Краснова проверить её вы-
сказывания. Она «выпила пивка» после теракта против Прилепина. 
Это оправдание терроризма!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Многие задаются вопросом, почему админа канала Moscow Calling 

трансхохла Куршиненко (в миру Куршин) до сих пор не набутылива-
ют за дискредитацию ВС РФ и почему ему позволено то, за что любо-
го другого человека в России приняли бы уже на следующий день. По 
моей информации данный персонаж... агент «царской охранки». 

Знакомые опера пишут что благодаря ему, точнее его каналу, сдела-
но столько «палок» по сочувствующим хохлам и сторонникам ВСУ, что 
закрывать этот Клондайк тупо не выгодно. Всё антироссийское говно 
пасётся на его канале. Он своего рода центр притяжения себе подоб-
ных. Поэтому его не трогают, а тупо делают на нем показатели (привет 
всем думающим про анонимность телеграм). Я считаю это неправиль-
но. Данный дегенерат регулярно радующийся поражениям нашей ар-
мии должен быть на бутылке.

Donrf#КРПР
На фоне нынешних африканских плясок РФ вспомнилась мне исто-

рия покорения СССР Африканского рога. Место вобще нужное, кон-
троль выхода из красного моря. И база в тех краях была мечтой ВМФ.

И мечту вроде как осуществили. Договорились с уважаемым чер-
нож... африканским партнёром по имени Сид Баре, диктатором Сома-
ли, загнали туда 47 миллионов рублей, создали для местных ВМФ и 
ВВС, выстроили ряд объектов...Получили взамен порт Берберу и ави-
абазу.

Но наш партнёр оказался не только черно- но и хитрож... Хитрым 
вобщем. И решил под крылом СССР оттяпать провинцию Огаден у Эфи-
опии, с которой как раз тоже начали налаживаться связи. Советских 
граждан пришлось эвакуировать эскадре ВМФ, имущество СССР было 
отжато, долги помахали ручкой. 

На пользу черному экс-партнеру это не пошло, поток оружия и со-
ветников был перенаправлен эфиопам, туда же перебросили 18000 
кубинцев, сомалийцы были показательно биты по наглым черным ли-
цам, и начали свой путь туда где и пребывают по сей день. 

https://t.me/kremlin_bashnya/39303
https://t.me/notes_veterans/10441
https://t.me/donrf22/23367


ОГЛАВЛЕНИЕ 615ДВАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Но и с Эфиопией не взлетело в итоге. Впрочем это уже другая, хоть 
и схожая история. Вкратце - черный партнёр там внезапно оказался 
идиотом, патологически жадным садистом и довел страну до разва-
ла, а армию до разгрома. Базы на Роге мы потеряли.

Такое было не только там. Чернож...африканские партнёры кида-
ли нас во многих местах Черного континента. Впрочем как и злобную 
НАТу. Одинаково. Кто больше давал, того и поддерживали. Потом ки-
дали 

Вот я и думаю...и очень надеюсь что некие гарантии у местных уг-
нетенных дружбонародных негров мы сейчас берём. А то опыт он та-
кой ..своеобразный

Vоенная БаZа
Москва собирает коалицию стран-жертв колонизации с требовани-

ем триллионных компенсаций от Запада
Многие страны Азии, Африки и Латинской Америки пострадали от 

колониальной политики Запада и за это придётся ответить.
По словам издания URA.RU, Россия создаёт коалицию стран-жертв 

неоколониализма, которые выставят Западу счет компенсаций на трил-
лионы долларов.  

Российский сенатор Андрей Климов заявил, что в неё войдут около 
70 стран, где проживают примерно 4 млрд. человек.

Свой счет должна предъявить Западу и Россия, ставшая жертвой 
неоколониализма в постсоветский период. После развала СССР Запад 
незаконно получил колоссальные активы либо даром, либо за бесце-
нок.

Логика Маркова
Мы требуем от ТВ Дождь прекратить разжигание антисемитизма. 

Потому что видимо именно с целью разжигания антисемитизма Дождь 
специально собирает компанию Монгайт, Гольденцвайг и Немзер с 
присоединившейся к ним Котрикадзе, чтобы обсудить коллективную 
вину русского народа. Не забывайте, что вся эта гоп компания еще 
и поддерживает русофобскую хунту, поддерживает неонацизм, под-
держивает глорификацию организаторов Холокоста, поддерживает 
запрет русского языка и разгром православной церкви. Требуем пре-
кратить эти провокации по разжиганию антисемитизма!

ФЕДОРОВ.
Байден прямо заставляет применить тактическое ядерное оружие 

в Европе.
Хрен вам, только стратегическое (нацеливание) и только по терри-

тории США!
———
Угроза применения Путиным тактического ядерного оружия явля-

ется реальной — Байден

https://t.me/kapterkarus/3300
https://t.me/logikamarkova/6946
https://t.me/fedorovgd/32096
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Канал визионера
Участие Китая в конфликте на Украине становится всё заметнее
Нашлось объяснение увеличившейся эффективности российских 

ракетных ударов по Украине. Александр Казаков проговорился в эфи-
ре: точность российских ракетных ударов улучшилась благодаря раз-
ведывательной информации с китайских спутников (а не с одного за-
пущенного спутника «Кондор»).

Юрий Баранчик ещё 31 мая опубликовал информацию под иным 
соусом: вчера был замечательный день, который войдет в историю 
нашей страны. Россия  стала зрячей 24/7 с выведенными удачно спут-
никами на орбиту (хотя спутники планировали вывести только к 2025 
году)....ВРАГУ П👆ЗД👆Ц. Кошмарить ракетами их будут теперь не по но-
чам, круглые сутки.

Помощь может оказываться не только космической разведкой. Ин-
формация о поставках китайской бронетехники в РФ появилась в СМИ 
после того, как 6 июня Рамзан Кадыров опубликовал видео новой за-
купленной военной техники его подразделения «Ахмат». СМИ писали, 
что это китайская бронетехника производства компании Shaanxi Baoji 
Special Vehicles Manufacturing. Украинские источники всё время гово-
рят о поставках китайских БПЛА. Например офицер ВСУ Денис Ярос-
лавский утверждал, что РФ закупила значительное количество китай-
ских беспилотников. Распространяется информация о том, что в Бела-
руси действуют совместные с Китаем предприятия ВПК по производ-
ству БПЛА для ВС РФ.

Имея такой эффективный рычаг воздействия на США, как скрытые 
поставки оружия и развединформации России на украинском ТВД, Ки-
тай, безусловно, пустил его в ход, добиваясь от США определенных 
уступок - как минимум в экономической войне, а возможно и - по тай-
ваньском кейсу. Скрывать и дальше участие Китая в украинских делах 
становится не то что труднее - уже и не особо нужно. Приближается 
решающий момент международного торга.

Но стоит учесть и другую сторону вопроса скрытой китайской помо-
щи России. Добиваясь уступок от США, Китай добивается уступок и от 
Кремля, в том числе по вопросу мирных переговоров, зерновой сдел-
ки и т.п. Краник китайской помощи крутится в обе стороны.

МАРДАН
Мы получили гарантии от Китая, что тот не предоставляет и не бу-

дет предоставлять России вооружение для использования на терри-
тории Украины. «Мы это ценим», - сказал госсекретарь США Блинкен. 

По его словам, США пока не видели ничего, что могло бы ставить 
под сомнение эти заверения со стороны Пекина. 

Но Вашингтон, по словам госсекретаря, обеспокоен тем, что компа-
нии КНР могут предоставлять технологии России.

Американцам дали сохранить лицо. 
В отличие от Украины, которая не производит вооружения, у Рос-

https://t.me/vizioner_rf/5060
https://t.me/mardanaka/14803
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сии есть потребность не собственно в танках или снарядах, а в расши-
рении мощностей по производству танков и снарядов. 

Никаких гарантий не продавать России станки и конвейерные ли-
нии, на которых российский ВПК будет делать по 5000 тысяч Т-72 в год 
Китай не давал.

А что касается разведывательной мощности объединенной спутни-
ковой группировки, о которой говорил Александр Казаков, результа-
ты этого сотрудничества видны невооруженным взглядом последние 
три месяца.

Логика Маркова
США. Трамп заявил, что у него прекрасные отношения с Путиным, 

а сам Путин очень умный человек. И Трамп смог бы остановить войну 
на Украине за 24 часа.

Почему Трамп так говорит? Потому что Трамп знает, что война на 
Украине против России очень не популярна среди американцев. Аме-
риканцы не понимают смысл этой войны, ведь Россия уже не комму-
нистическая. Из-за чего Америка то влезла в войну? Нет внятного от-
вета от Вашингтона. 

И американцы считают эту войну глупым ненужным риском ядер-
ной войны.

Если украинская война Америки против России будет продолжать-
ся, Трамп выиграет президентские выборы у Байдена с таким огром-
ным разрывом, что выборы уже будет сложно фальсифицировать как 
в 2020 году.

Поэтому Трамп говорит о себе как о президенте мира. Поэтому Бай-
ден хочет осенью подписать перемирие на Украине.

Национальный Z Курс
Трамп всё грезит о каком-то соглашении между Россией и Украи-

ной, которое он бы заключил за 24 часа.
Нам не нужно соглашение с Украиной, это наша территория по ито-

гам Второй Мировой войны. Нам нужно соглашение с США о равной 
и неделимой безопасности, по которой штаты уберутся с территории 
СССР.

Роман Алехин
То, что пишут коллеги: Олег Царев, Алексей Живов и Роман Сапонь-

ков можно объяснить только одним: Владимир Путин не был готов и 
не хотел войны, а он надеялся малыми потерями, прежде всего укра-
инцев, поменять власть в Киеве, остановив убийства на Донбассе, а по-
том уже пытаться перепрошить украинствующих русских инструмен-
тами мягкой силы, показывая, что с нами им же лучше жить единым 
народом, даже в условно отдельных государствах. 

Он тогда недооценил возможности ЦИПСО и результаты работы их 
специалистов: психологов, соцтехнологов, медийщиков. Они победи-

https://t.me/logikamarkova/6949
https://t.me/nationkurs/25969
https://t.me/Alekhin_Telega/7136
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ли на том этапе. Победили они здравый смысл и жесты доброй воли 
со стороны российского правителя, что и принесло много крови для 
жителей Украины. 

Ну ладно, с Киевом нас обманули, но дальше были Изюм, Балаклея, 
Лиман, а потом еще и Херсон - что здесь? 

Но и ответ на это вопрос для меня, как социального технолога, не 
важен, потому что не люблю бороться за прошлое - его не вернешь. 
Эти отступления удобно критиковать, чтобы доказать каким-то чинов-
никам их неправоту, не более. Но выводы надо делать же и учиться на 
ошибках? Такое ощущение, что мы не только умышленно наступаем 
на все грабли, но и уже увидели новые и идем к ним, чтобы получить 
в лоб очередной раз. Именно это сегодня напрягает в моменте.

А иначе я не понимаю, для чего именно сейчас светить тот первый 
договор. Оправдаться? Но за что и почему сейчас, когда укроармия 
разбивается о наши стройные ряды. Что-то ожидается более жесткое, 
с чем мы боимся не справится? Но может тогда не вгонять себя в по-
зицию слабого и не оправдываться, а обратиться к народу и все же ре-
шить, что мы воюем до победы и точка. А в этом случае, мы уже будем 
принимать от них или не принимать их условия и парафинировать их 
после их жестов доброй воли. 

Не в прошлое надо смотреть, оно интересно пообсуждать, а в буду-
щее, которое мы сегодня держим в наших руках и от наших сегодняш-
них действий, как на фронте, так и внутри страны, зависит будущее 
России. 

Кстати, если бы первую переговорную группу (с обоих сторон) пом-
ножили на ноль после провала, то вторая уже более серьезно отнес-
лась бы к договоренностям. Но ни для первой, ни для второй, ни для 
какой-то еще группы переговоров никакой ответственности не пред-
усмотрено. Отвечает за все своими жизнями, как всегда - русский на-
род по обе стороны фронта.

ЖИВОВ Z
К дискуссии с Романом, что Верховный не хотел такой мясорубки 

и до последнего, в ущерб интересам, пытался её избежать. Именно в 
этом разрезе интересно рассматривать «жест доброй воли». Я писал 
об этом на примере Херсона весной-летом 2022. Думаю, на верхах в 
первые дни войны, осознав, что «Пражский» сценарий не сработал, 
подсчитали на деревянных счётах длину фронта, мобилизационный 
потенциал обеих стран, необходимую плотность солдат на километр, 
количество артиллерии, перемножили на коэффициенты потерь, по-
лучили итог из сотен тысяч погибших с обеих сторон, количества ин-
валидов, потом посчитали количество населённых пунктов в полосе 
наступлений (по всему фронту), перемножили на количество населе-
ния  в них, умножили всё это на коэффициент потерь мирного населе-
ния при боевых действиях в глобальной войне, получили итог из со-
тен тысяч погибших мирных граждан и миллионов беженцев, искрен-
не охренели. Потом, на еще б0льших деревянных счётах, на которых 
считали прибыль от нефтегазового экспорта, посчитали убытки инфра-

https://t.me/zhivoff/9698


ОГЛАВЛЕНИЕ 619ДВАДЦАТОЕ ИЮНЯ

структуры  в зоне БД, от стёртых в бетонную пыль городов и сёл, мо-
стов, электростанций, от суммы выплат, чтобы население не померло 
с голоду, поделили на доходы в год и поняли, что расплачиваться бу-
дут внуки, если не правнуки. 

И пошли «мириться». Типа, мужики, хорошо никому не будет, но 
альтернатива мясорубки гораздо хуже. А там сказали, да нам похеру 
сколько помрёт хохлов и русских, продолжаем. У нас эта война дешев-
ле афганской и иракской выходит, а там, на минуточку, погибали аме-
риканцы и британцы, а не папуасы.

Логика Маркова
Стамбульская формула мирных переговоров. Постоянные отсылки 

российских властей  к Стамбульским переговорам и к тому, что они 
были прерваны по приказу США предполагают, что, возможно, Рос-
сия хотела бы выйти на мир именно на основе Стамбульской форму-
лы. Что же такое Стамбульская формула?

1. Точно никому не известно. Но есть утечки.
2. Видимо, России остаются те территории, где она сейчас, то есть 

Донбасс и огромный сухопутный коридор в Крым. Но не официально, 
а фактически. 

3. Украине достаются все остальные территории. И Россия отводит 
все войска от крупных городов. 

4. Россия выплачивает какие то постоянные деньги Украине за что 
то. Возможно, компенсация за разрушения или за крымскую собствен-
ность.

5. Никакой денацификации. Русофобская диктатура над русским 
большинством Украины сохраняется. 

6. Демилитаризация. То есть ограничения ВСУ. Цифры даны. По чис-
ленности это от 85 тысяч до 250 тысяч.

7. Гарантами, что Россия опять не пошлёт  свои войска для освобо-
ждения Украины, будут все члены Совета Безопасности ООН. То есть 
Россия, США, Британия, Франция, Китай. И в их лице весь Запад и Гло-
бальный Юг.

8. Нейтрализация. Украина не вступает в НАТО. НАТО не размещает 
свои войска на Украине. Но снабжает оружием и тренирует ВСУ. 

9. Гарантии, что Украина не будет нарушать Стамбульские догово-
ры как Минские договоры, то есть каждый день стрелять по городам 
России и организовывать теракты? Не ясно.

Димитриев
Не задумывались о том, что продают Z-каналы своей миллионной 

аудитории? Нет, понятно, что часть аудитории обеспечена взаимны-
ми репостами и пересекается у всех, а часть просто раздута ботофер-
мами. Но все равно аудитория большая и преданная: ей полтора года 
мочатся на голову, а она в восторге. Что ж там за прикол? 

Ответ прост: Z-каналы продают эндорфин, дофамин и окситоцин. 

https://t.me/logikamarkova/6952
https://t.me/russ_orientalist/14693
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Маленькие пакетики гормонов счастья завёрнутые в постики до четы-
рех тысяч знаков. Небольшая дневная доза дарит читателю удовлет-
ворение, эйфорию и чувство безопасности. На марке буква Z. 

Закинулся «все посадки засыпаны хохлом» - фух, хорошооо, часик 
держит. Потом добавил «отбили контрнаступ» и ещё немного продлил 
кайф. Дайте завтра окситоцина безопасности - скажите, что ПВО Мо-
сквы непробиваема. Есть, хаараашо, цепануло. «Догорают 27 единиц 
бронеобъектов врага, в том числе 4 Леопарда» - «Я люблю тебя автор! 
Делай со мной, что хочешь и дай мне ещё», - как бы говорит читатель 
и становится на колени. 

Раз в неделю «выходА» (нарк.сленг) - действие дозы заканчивает-
ся, нужно в несколько раз больше, а пакетиков больше нет. Все плохо, 
министр обороны украл снаряды вагнерам, украинский контрнаступ 
продолжается, ГУР взорвал мост. Хочется сдохнуть. Нужно срочно за-
кинуть денег на квадрокоптер. Кому? Кому? Быстро! Вот, этому! Есть! 
Торкнуло. Фууух! Чуть попустило. Пошло по венам. 

В одном старом фантастическом романе был описан танцевальный 
клуб будущего: огромной толпе народу включали с определенной пе-
риодичностью световые и звуковые сигналы и доводили их нервную 
систему до эйфории. Будущее наступило. Не нужно выпаривать бе-
лый порошок из листьев коки, нужно раздать смартфоны и присылать 
месседжи. Кайф!

P.S. для комментаторов: Труха - это другой наркодилер, а депрес-
сивные блогеры это афганские героинщики.

Обыкновенный царизм
ВКС РФ нанесли удары по вражеским объектам на Украине
Этой ночью было зажигательно и радостно — взрывы гремели во 

Львовской, Киевской, Хмельницкой, Николаевской, а также в подкон-
трольной украинским властям части Запорожской области.

Особо мощно бомбануло в Запорожье — по предварительным дан-
ным, был уничтожен склад боеприпасов ВСУ. 

А после взрывов в Киеве город оказался частично обесточен. Также 
сообщается об остановке там работы электротранспорта. 

Несколько взрывов прогремели и в Львовской области, сюда при-
летели «герани». Местные власти подтвердили поражение объекта 
критической инфраструктуры. Взрывы также были слышны в Черкас-
ской области в центре Украины. 

Любим такие новости. Всем хорошего дня и прекрасного настрое-
ния.

Логика Маркова
Релоканты. Их ждут обратно в Россию.
1. Очень позитивные к релокантам слова Путина и всех министров.
2. Релоканты как правило квалифицированные образованные мо-

лодые люди. Они нужны экономике России. 

https://t.me/ordinaryczarizm/2212
https://t.me/logikamarkova/6951
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3. Есть объективные причины для возвращения релокантов - жизнь 
на Западе и на Востоке в реальности намного сложнее, чем кажется. 
На Западе есть русофобия и политические репрессии. Чужая языковая 
среда. Множество технических проблем типа банковских карт.

4. Власти России уверены, что большинство релокантов вернутся.
5. 50% релокантов уже вернулись.
6. В ближайшее время пойдет серия репортажей о проблемах ре-

локантов за границей и о счастье возвратившихся на Родину.
7. Курс Кремля на увеличение армии не за счет мобилизации тех, 

кто не хочет, а за счет добровольцев. 
8.  Абсолютное большинство релокантов, более 99% никаких дей-

ствий в поддержку войны против России предусмотрительно не со-
вершили. 

9. Добро пожаловать домой!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сегодня начался суд над Навальным за создание террористической 

организации. Трепова одна из тех его сторонников, которая уже со-
вершила теракт по заданию украинских спецслужб. Навальному све-
тит пожизненное.

https://t.me/notes_veterans/10445
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Наступление на паузе,
• Визит Блинкена в Китай полностью провалился,
• Опять Пригожин все портит

Иван Охлобыстин
Походу контрнаступление провалилось. Хотя какая разница? Даже, 

если бы это было не так, то через какой-то срок опять было бы так. 
Россия - огромная страна, обладающая фантастическими ресурсами. 
А если ещё к этому добавить качество, свойственное всем народам 
составляющим эту Россию, а именно - фанатичную ответственность за 
судьбы народов, её пока не составляющих, то результат закономерен 
- тотальная победа России.

Причём это следует относить более к природному явлению, чем к 
историческому выбору. Такая у нас доля. У кого-то штанишки шить, у 
кого-то автомобили хорошие делать, у кого-то жилищные условия на 

высоте, а у нас военная экспедиция, 
растянутая на тысячелетие.

Я думаю цель экспедиции - обре-
тение всем человеческим сообще-
ством планеты такого счастья, как 
Российская Империя. Суворов вос-
клицал - «Я русский, о какой вос-
торг!». Мы русские просто обязаны 
поделиться этим восторгом со всем 
миром.

И какое там контрнаступление!? Тут бы не спиться от радости.

Семен Уралов
Если кто не понял - в Киеве решили перейти к тактике постоянных 

набегов. 
Козацкие рейды на засечную черту и налеты на стрельцов. Все как 

в 17-18 веке. 
Впереди нас ждет год-полтора перманентного «контрнаступа»(тм). 

То есть бесконечных налетов. 
Которые не будут иметь эффекта с точки зрения военных успехов. 

Но цель этих налетов в другом. 
Они дают картинку о жестокости орков и о героических эльфах. 
Создает тысячи безутешных сирот и вдов, часть из которые будет 

хотеть возмездия. 
Вы думали о том, какие выводы сделает 13-летний подросток, кото-

рый потерял в «контрнаступе» старшего брата, отца или дядю. 
Это все составляющие процессы Афганизации постУкраины. 

https://t.me/Ohlobistin/626
https://t.me/su2050/3098
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В суровой реальности с каждым месяцем пленных будет все боль-
ше. 

Если рожденных до 1992 года судить по УК СССР, то это будет моти-
вировать старшие поколения мобилизованных на постУкраине. 

Общество постУкраины сейчас находится в состоянии глубокого 
раскола. Дух ВСУ обеспечивается трансляторами ненависти, певцами 
перемоги, самооблучением пропагандой и ситуацией, когда либо ты, 
либо тебя. 

Так вот надо показать, что как минимум для поколения 30+ есть 
пусть жёсткий, но выбор.

И сдача в плен это никакое не предательство, а нормальное реше-
ние законопослушного советского гражданина.

Александр Ходаковский
Противник учёл последствия первых дней контрнаступления и те-

перь не торопится устраивать «дефиле» на бронетехнике у линии со-
прикосновения. Техника катается где-то на предельном для нашей ар-
тиллерии удалении и за границей наших минных полей, а противник 
«ножками, ножками» после длительной артподготовки пытается от-
кусывать по кусочку. Видимо, там у них наверху призадумались над 
вопросом: дадут ли снова в требуемом количестве танков и бронема-
шин, если их так щедро расходовать? Думается, сейчас у противника 
происходит мозговой штурм: как направить ресурс так, чтобы от этого 
был максимальный эффект, даже если от ресурса мало что и останет-
ся?

АДЕКВАТ Z
Из оглашенных Путиным 245 танков и около 678 бронемашин всех 

сортов, потерянных бандеровцами с начала наступления, есть три глав-
ных следствия. 

Во-первых, сожжено то, что с большим трудом собиралось полгода. 
Во-вторых, собрать еще раз хотя бы столько же будет намного труд-
нее, и это будет либо откровенное старье, либо машины первой ли-
нии из наличия хозяйских армий. В-третьих, собрать еще раз хотя бы 
столько же - это укомплектовать по штату две танковые бригады плюс 
две-три механизированных. 

А остальные десятки бандеровских бригад после повторения тако-
го подвига со стороны хозяев все равно останутся с почти голой дупой 
с перспективой продолжить монотонно лишаться и этого оставшегося 
«почти». И чтобы укомплектовать техникой по штату и эти десятки, ее 
понадобится еще вдесятеро больше. По порядку величины - пример-
но столько, сколько ее есть в сухопутных войсках США.

Преддверие стратегического тупика выглядит именно так.

Логика Маркова
Немецкие сми начали признавать, что именно Киеву выгоден взрыв 

https://t.me/aleksandr_skif/2737
https://t.me/politadequate/7658
https://t.me/logikamarkova/6967
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Каховской ГЭС. Они пишут, что высохшее дно бывшего водохранили-
ща дает великолепную возможность для наступления ВСУ. Это то, что 
мы говорили с самого начала.

Вот запомните! Все, что мы говорим, - все это будут говорить и за-
падные сми. Потому что мы говорим правду. 

Только одну нашу правду западные сми признают как эту через ме-
сяц. Другую через год. Третью, типа того, что поддержка украинской 
хунты это преступление перед европейской цивилизацией, - это за-
падные сми признают лет через 10.

Обыкновенный царизм
Постепенно проясняется, зачем хохлу понадобилось уничтожать Ка-

ховское водохранилище. 
Издание BILD считает, что через пересохшее водохранилище ВСУ 

могут пойти в наступление и нанести удар нашим силам там, где мы к 
нему не готовы. 

«Украинский фронт неожиданно стал на 200 км длиннее. Пересыха-
ние Каховского водохранилища привело к резкому изменению стра-
тегической ситуации на юге Украины. Как для российской армии, так 
и для ВСУ появились новые возможности, но также и новые опасно-
сти», — пишет издание.

Ширина водохранилища составляет от 7 до 30 км. По оценке BILD, 
солдаты и, возможно, гусеничная техника уже сейчас могут пройти по 
высохшему дну.

При этом в наступление там может пойти и Россия. Но для этого нуж-
но политическое решение по возвращению контроля над всей Херсон-
ской областью. По Конституции — это уже субъект РФ. Осталось сде-
лать так, чтобы нашей эта земля стала снова не только на бумаге.

Холмогоров
Вооруженные силы Украины (ВСУ) могут пойти в наступление по 

дну пересохшего Каховского водохранилища. Такую возможность до-
пустил военный обозреватель Bild Юлиан Репке.

В эту увлекательную игру можно играть вдвоем.
Дожидается, пока их туда зайдет побольше.
Наносится массированный удар по Днепрогэсу до его прорыва и за-

топления наступающих.
Профит. 
Репки.
Зеленский не Моисей. Даже не Мойша.
А вот в фараона может сыграть.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Планы любят тишину.
Вот это действительно важно.

https://t.me/ordinaryczarizm/2226
https://t.me/holmogortalks/29551
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Хохлы стали заложниками собственного тщеславия. Они так распи-
арили свое контрнаступление, что любая неудача теперь это оглуши-
тельный провал. Представьте себе, вы пол года накачиваете зрителя 
ожиданием увидеть «вау»! Приходит час X и зритель видит вместо 
«вау»! «фууу»...

Это внутренне надламывает веру в победу.
Мы конечно дали повод хохлу думать, что нас можно бить. Уход из 

под Киева, потом Харьковская «перегруппировка», потом плановая 
«перегруппировка на более выгодные позиции» из Херсона.

Мы поселили в головах и сердцах хохлов уверенность в лёгкой по-
беде. Сами, собственными руками. С одной стороны мы сильно уда-
рили по моральному духу народа и своей армии. С другой, поселили 
ложную уверенность в себе у хохла.

А помните наше постоянное нытьё про снарядный голод? Конфликт 
Пригожина и МО? Всё это учитывалось противником при планирова-
нии контрнаступления.

Но где-то что-то вышло совсем не так. Хоть и было как казалось всё 
против нас. Наверное Бог всё таки с нами.

Подождём еще немного. Скоро должно начаться самое интересное.

Месть доброй воли
Да ты полностью прав. Увы, созданная хохлами виртуальная реаль-

ность, подкрепленная нашей страстью к самобичеванию, внутренние 
распри и разлады вложили в укров слишком много надежд. 

Теперь, когда у немцев ожидания не совпадают с результатом, глав-
ное как можно больше показывать их провалов. Кричать из каждо-
го утюга, транслировать на весь мир. Ложные иллюзии, построенные 
внутри себя, очень больно ломаются. И мы должны причинить им как 
можно больше боли.

Тот случай, когда не умели в информационную войну, но все равно 
побеждаем в ней.

Обыкновенный царизм
ВСУ за время своего распиаренного наступления с 4 по 21 июня смог-

ли занять всего около 50 кв км — это 0,1% от территории, находящей-
ся сейчас под контролем южной группировки ВС РФ.

А в это время так выглядит ситуация на украинских кладбищах. 
Кстати, всё могло бы быть иначе, если бы погибший Дiма вовремя 

вспомнил, что, на самом деле, он Дима.

Поддубный |Z|О|V| edition
Пока киевский режим судорожно решает каким образом вырули-

вать из тупиковой и трагичной для собственной армии, но вполне при-
емлемой для нас ситуации, можно подвести определенные промежу-
точные итоги. Путем неимоверных усилий, ценой значительных че-
ловеческих потерь, сотен современных танков и бронемашин (запад-

https://t.me/Mestb_Dobroj_Voli/6725
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ных и модифицированных советских), напряжения всех военных сил 
фронта, противник не добился и намека на то, что могли бы в геншта-
бе ВСУ назвать успехом. И тут не так много причин провала. 

 1. Вера в потенциал западной современной техники. 
Не подумайте, я считаю что на западе вполне себе умеют делать 

ВВТ. Но чудес не бывает. 
 2. Переоценка себя и недооценка нас. Определенный успех конца 

лета и начала осени прошлого года вскружил голову военно-полити-
ческому руководству противника. 

 3. Ставка на системы РЭП западного производства. В первые сутки 
наступления формирования ВСУ пытались «положить» нашу связь с 
целью парализовать управление войсками. Не вышло. 

И вот в результате этих трех пунктов часто силы противника «не до-
ходят до войны». Личный состав и техника уничтожались русским сол-
датом в районах сосредоточения перед атакой. Часть техники погиба-
ла на минных заграждениях, часть жгла наша артиллерия и авиация, 
то что оставалось или все же скрытно доходило до боя в расход от-
правляли ПТУРами, СПГ. 

У противника есть вязкое, как в болоте продвижение в серой зоне и 
в зонах смешанного контроля. Но прорывов не получилось. Развивать 
нечего, потому что это не успех. А наступательный потенциал стачи-
вается. Это если говорить об оперативно-тактическом уровне. К тому 
же, напоминаю, что сейчас генералы противника в тупике. Артподго-
товка высокоточными боеприпасами не дает того эффекта на который 
рассчитывали в Киеве. Изолировать районы боевых действий против-
ник не смог. На тактическом уровне продолжаются попытки взять вы-
годные позиции, но это в масштабах пока «возня». Опять же исходя из 
тех сил и средств, которые задействовал киевский режим. Я не буду 
заниматься прогнозами, дело не очень благодарное, но пока конста-
тирую, что замысел врага на весенне-летнюю компанию Армия Рос-
сии сорвала. Слава русскому солдату. Мужики, низкий вам поклон.

Царьград ТВ
«Контрнаступ» ВСУ выдохнется через две-три недели, после чего 

начнется наступление уже ВС России
Так считает военный эксперт Василий Дандыкин. Попытки ВСУ ор-

ганизовать контрнаступление заканчиваются неудачей, которую усу-
губляют потери в живой силе и техники, отметил Дандыкин.

Более того, ВС России не просто сидят в глухой обороне, но даже 
наступает в районе Марьинки и Авдеевки. Однако перед русской ар-
мией стоит задача — отогнать противника на такое расстояние, чтобы 
боевики прекратили обстреливать из ствольной артиллерии Донецк и 
Ясиноватую. Кроме того, активные бои ведутся за Купянск.

ВСУ стараются прорываться на Запорожском и Южно-Донецком на-
правлении. Цель у них была поставлена — выход на Мелитополь, пе-
ререзать наш сухопутный путь на Крым.

По мнению Дандыкина, уже через 2-3 недели ВС России начнут осво-

https://t.me/tsargradtv/47695
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бождать территории в Херсонской, Запорожской и Донецкой областях. 
В последнее время много украинских боевиков сдаются русской ар-
мии.

Отряд Ковпака
После тяжёлых потерь в результате т.н. «контрнаступа», а так же по-

тери Артёмовска, киевский режим уже готов рассматривать даже ки-
тайский план мирного урегулирования. Выбор таков: продолжать сле-
довать указаниям Вашингтона и погибнуть, либо искать пути собствен-
ного спасения.

Сам проект «Украина» поставлен под угрозу. В этих двух военных 
авантюрах, спровоцированных Вашингтоном, фактически уничтоже-
но большинство боеспособных частей ВСУ и все элитные национали-
стические батальоны. Перед российской армией открывается опера-
тивный простор для наступления в любом направлении.

Друид
Джо Байден, заявляющий о том, что Россия может применить ядер-

ное оружие, говорит в таком тоне не просто так. Если быть конкрет-
ным, то он понимает, что массовыми поставками вооружения ситуа-
цию на Украине разрешить благоприятно для себя не получится, соот-
ветственно, перед стартом президентской гонки нужны другие идео-
логические конструкты и глобальные заявления.

Возможно, в администрации Д. Байдена решили разыграть следу-
ющий сценарий. С Владимиром Путиным нужно быть осторожнее, он 
может применить ядерное оружие, а наша задача, в первую очередь, 
защитить своих граждан. Украину, мол, мы бросать не собираемся, но 
ей тоже нужно признать геополитическую реальность и договориться 
с Россией, а потом, когда настанет благоприятный момент, снова об-
мануть.

Такая версия более вероятна на фоне контрнаступления Украины, 
которое пока не даёт ни тактических, ни стратегических успехов. При 
этом ранее Д. Байден заявлял, что Россия не применит ядерное ору-
жие в конфликте на Украине.

И не стоит забывать, что Дональд Трамп был не так уж не прав, ког-
да заявил, что конфликт на Украине можно завершить за 24 часа. Про-
сто до сегодняшнего времени Д. Байден делал ставку на победу Укра-
ины, а сейчас он понимает, что без прямого участия НАТО она невоз-
можна. Соответственно, коррективы в политике и позиционировании 
не заставят себя ждать.

Коты и кошка Крамника
Читая дискуссии «бахнуть / не бахнуть» не могу отделаться от мыс-

ли о том, что встречавшиеся мне в разное время и разных условиях 
офицеры, непосредственно имеющие отношение к вопросам боево-
го применения ЯО были на порядок (возможно на два, сложно заме-
рить) корректнее и осторожнее в предложениях «бахнуть», чем сред-

https://t.me/otryadkovpaka/23274
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нестатистический блогер, и в категориях «да зассут они отвечать» не 
позволяли себе рассуждать никогда.

Холмогоров
Лица, утверждающие, что «патриоты сорвали стамбульские согла-

шения» ставят под сомнение слова Президента, несколько раз повто-
рившего, что соглашения сорвала Украина.

Они обеляют Украину и обвиняют российскую власть (так как «па-
триоты», понятное дело, не могли повлиять на ситуацию непосред-
ственно, они это могли сделать это только через российскую власть).

Что у этих людей в голове, для меня чуть загадочно. Если не прибе-
гать к простым объяснениям, конечно.

ЧАДАЕВ
С самых первых дней СВО образовалась интересная асимметрия. 
На Украине за Украину впряглись и топили главным образом те, кому 

при Украине было жить хорошо. Элитарии, верхний средний и просто 
средний класс, бизнес, богема, офисный планктон и т.д.

В России за Россию впряглись и топили в основном те, кому при Рос-
сии жить было не очень. Даже Z-богема — это бывшая «контрбогема», 
а какой-нибудь Пригожин — это не столько элита, сколько «контрэли-
та». 

Старая знать тем временем — будь то олигархи, медиазвёзды, 
топ-чиновники и т.д. — в той или иной степени фрондируют, дистан-
цируются, прячутся, даже если не прямо сбегают. Ну и очень видно, 
как сейчас облизывают возвращающихся релокантов — лучшие люди 
родины, как же, не то что эти чумазые мобики в окопах. 

И, думая «за ту сторону», я бы бил именно в эту нашу уязвимость.

Логика Маркова
Путин прямо сейчас выступает по военной теме перед выпускника-

ми военных вузов. Прямая трансляция на Россия 24.
Путин говорит о могучих российских стратегических вооружениях.
Пока тональность речи что все идет хорошо. Все наши планы будут 

выполнены. Наверное это тоже нужно говорить молодым офицерам.

Логика Маркова
Для молодых офицеров время и место радикально изменились. 

Представляете себе состояние молодых выпускников, которые сейчас 
слушали Путина и Шойгу в Кремле? 

Они 4 года назад  поступали в военное училище второй армии мира.  
И во время без войны.

А оказались в армии, которая много раз отступала, которая показа-
ла огромные проблемы. 

 И окажутся через несколько дней в окопах во время жестокой вой-

https://t.me/holmogortalks/29537
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ны. 
Родители многих из них, наверное, в панике,  просят их изменить 

свой жизненный путь. 
Раньше они были для девушек завидными мужьями. А сейчас? Вдо-

вой мало кто мечтает стать.
Но для сильных ребят именно эта пора испытаний для армии Рос-

сии это хорошо. Ведь этот тот вызов, на который сильный человек меч-
тает ответить. Чтобы показать свою силу.

Что-то знаю / Павел Данилин
Сергей Александрович Марков - великий эксперт, но иной раз как 

сморозит какую глупость, то хоть стой, хоть падай. Вот и сегодня - взял 
и написал трогательный текст про то, как бедные офицеры-выпускни-
ки в страхе слушали Путина, а их родители рыдали, думая о будущем 
детей. 

Тут же как? 
Наши офицеры - не крепостные, какими их изображает Сергей Мар-

ков, а свободные люди. И среди них, конечно, встречаются слабые ду-
хом - вон у меня в спортзале ажно два «офицера» в прошлом году в 
Казахстан сбежали. Ну - бывает, что делать - вот такие «офицеры» ока-
зались. Так тут вопрос - вот у этих «офицеров» была свобода. И что они 
с этой свободой сделали? Они ее тупо променяли на шкуру. И теперь 
у них, может быть, все в порядке со шкурой, но зато - никакой свобо-
ды. 

А вот под Кременной я встречал настоящих офицеров, которые ни-
куда не сбежали, которые со своими солдатами шли в бой. И эти люди 
- как раз  по настоящему свободные. Эти люди - как раз - цвет и гор-
дость офицерского корпуса. 

Сегодня Путин на встрече с выпускникам военных вузов говорил 
именно о таких солдатах и офицерах: «Наши мужики на Украине на-
колотили 245 танков противника и примерно 678 бронемашин разно-
го типа». И обращался к молодым выпускникам, имея в виду то, что, 
именно эти люди - гордые и свободные остановили наступление укра-
инских ВС, снаряженных западной техникой. На самом деле, остано-
вили большое наступление Запада. Остановили НАТО. 

«Благодаря мужеству и героизму наших бойцов, готовности коман-
диров к отражению любых агрессивных действий в отношении Рос-
сии, шансов у противника нет. Они это понимают, поэтому и встали 
сейчас», - сказал президент. 

Вот в чем сила.
А Сергею Александровичу, конечно, должно быть неловко и неу-

добно - вместо поддержки наших солдат говорить такие вот слова. 
У президента надо учиться, дорогой господин Марков.

Логика Маркова
3 минуты назад Путин заявил, что ВСУ приостановили наступление 

https://t.me/ctotoznayu/4294
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из-за огромных потерь. Армия России уничтожила 245 танков и 678 
бронемашин во время наступления ВСУ. Наступательный потенциал 
у ВСУ при этом остался. Но потери огромные, результатов нет, поэто-
му руководство ВСУ взяло паузу, для того, чтобы изменить возможно 
стратегию.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда замолкнут пушки...
Путин на встрече с выпускниками высших военно-учебных заведе-

ний сказал, что:
Около половины частей РВСН оснащены комплексами «Ярс», на бо-

евое дежурство поступит  «Сармат» с новой тяжелой ракетой 
Власти продолжат поставки в войска ударных беспилотников и бу-

дут форсировать их поставки.
Много еще важного и правильного сказал президент Российской 

Федерации.
.........
А вот что не сказал Путин:
После того, как мы завершим СВО, в мире будет одна единствен-

ная армия, умеющая воевать в современном конфликте с равнозна-
чимой по численности армией. Воевать в условиях высокотехнологич-
ного конфликта высокой (пардон за тавтологию) интенсивности*. Во-
евать, зная слабые точки как свои, так и врага. 

Особенно, кстати, это касается войны на море, где слабые точки даже 
сильной морской державы обнажились куда явственнее, чем можно 
было подумать.

В мире будет одна единственная армия, которая доказала, что уме-
ет держать удар, и умеет учиться на ошибках.

И это будет русская армия. Армия Российской Федерации.
* В этом конфликте, конечно, у нас не было длстаточного опыта воз-

душных боев (и слава Богу), зато примерно понятно, что такое работа 
даже против не очень насыщенной ПВО противника. И потенциально-
му противнику это тоже понятно.

Мячин
Вынужденная пауза, на которую ВСУ поставили своё кровавое кон-

трнаступление (на самом деле самоубийство), вызвала к жизни два 
нарастающих тренда. Предсказываю, что именно эти две темы теле-
грам будет мусолить в ближайшее время.

Первая тема будет запущена ципсо и будет называться так: «Скоро 
Запад нам поставит F-16, и тогда-то, при поддержке с воздуха, мы пой-
дём в настоящий контрнаступ. F-16 - чудо-самолёт, не то что русские 
„миги“ и „сушки“, о чем сейчас в прямом эфире расскажет наш воен-
ный эксперт Голожопенко».

Второй тренд будет подниматься с российской стороны. Это старая 
добрая тема перехода ВС РФ от оборонительной тактики к наступле-

https://t.me/ctotoznayu/4295
https://t.me/borismyachin/1155


ОГЛАВЛЕНИЕ 631ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ИЮНЯ

нию, с целью освобождения Харькова и Одессы и вообще. «А теперь 
в прямом эфире наш военный эксперт Жопоголиков расскажет о пла-
чевном состоянии дел в российской армии, которая может оборонять-
ся, но не готова к наступлению, о чем ему лично сообщил надежный 
источник по адресу: г. Москва, Хохловский переулок».

В реальности же никаких F-16 ВСУ не получат, просто потому что их 
им никто не даст. Доверять тридцатимиллионный самолёт людям, ко-
торые за две недели сожгли за просто так две сотни современных тан-
ков, да ещё и в НАТО вас принять? Ну конечно. Вот прям взяли и побе-
жали, слава Украине.

Что же до перехода русской армии в наступление, его тоже не бу-
дет, пока начальник не даст отмашку. А он ее не даст, пока не увидит, 
что украинская армия морально окончательно «посыпалась». А вовсе 
не потому что русская к чему-то там не готова.

Всему своё время, сказал когда-то царь Соломон. Время оборонять-
ся и время наступать, время стругать дуболомов и время обнаружи-
вать, что живительный порошок закончился. Но поскольку Голожопен-
ко и Жопоголиков Екклесиаста не читали, они и дальше будут нести в 
прямом эфире свою великую экспертную болтовню, а вы будете ее 
репостить.

Так и живём.

Юрий Баранчик
В США назвали города, которые потеряет Украина после разгрома 

ВСУ
После уничтожения подразделений ВСУ российская армия освобо-

дит Одессу и Харьков, заявил в эфире YouTube-канала Judging Freedom 
подполковник американской армии Дэниел Дэвис.

«После уничтожения украинских наступательных сил русские нане-
сут контрудар свежими войсками, и Украине нечем их будет остано-
вить. В таком случае они могут буквально потерять Харьков или Одес-
су, а в самом наихудшем сценарии — потерять оба города», — пред-
положил эксперт.

Роман Алехин
Вот и еще одно мнение озвучено у Юрия Баранчика в копилку того, 

о чем был разговор в сегодняшнем выпуске «Народного Владлена» 
. Именно так все и будет: уничтожение примерно 100 тысяч бойцов 
ВСУ, а также сотен или тысяч единиц техники на локальном участке, а 
потом развитие нашего наступления, которое однозначно будет в сто-
рону двух русских городов: Одессы и Харькова. 

Опять же: Очаков Суворов брал и надо бы его вернуть, раз уж Вла-
димир Путин сегодня вспомнил про великого русского полководца.

После этого сразу переговоры о референдумах в этих регионах, а 
может и еще в каких-то.  

Жители Украины и бойцы ВСУ, а может развернетесь и как-то обой-

https://t.me/barantchik/10499
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демся с меньшими жертвами? Нам они не нужны.

Логика Маркова
Мирные переговоры по Украине будут осенью. План США таков.
1. Лето - активные боевые действия, наступление ВСУ. 
2. Осень - мирные переговоры.
3. Требования Украины и США к России будут в зависимости от успе-

хов наступления ВСУ. Но в принципе США устроит и корейский вари-
ант. А Москва, полагают в Вашингтоне, будет сейчас счастлива прекра-
тить войну по корейскому варианту.

4. Конец 2023 года - перемирие.
5. Цель перемирия - победа Байдена на президентских выборах. В 

избирательном штабе Демократической партии считают, что если бу-
дет идти украинская война, то рядовой избиратель не проголосует за 
Байдена, так как считает украинскую войну ненужным риском ядер-
ной войны.

6. За 2024 год ВСУ получит новую великолепно подготовленную и 
оснащенную армию. И Украина будет принята в НАТО и в ЕС в 2024 
году. Ведь мир.

7. Зима 2024/2025 года - резкое обострение, ультиматум Киева Мо-
скве и начало новой украинской войны.

8. США полагают, что Россия как всегда зря потратит время и армия 
России не будет подготовлена ко второй украинской войне и армия 
России потерпит поражение.

9. США считают, что «партия мира» или «почетной капитуляции» 
в Москве уговорит Путина подписать мир по корейскому варианту в 
конце 2023 года.

Роман Алехин
Когда закончится война?  
(спойлер - возможно очень скоро)
Помните ту обсуждаемую речь Маргариты Симоньян, в которой она 

предлагала провести референдумы на спорных территориях? Вчера 
посмотрел на неё совсем под другим углом и понял, что, скорее все-
го, это не её мнение, а это был инсайд из «московских гостиных». 

Когда мы обсуждаем какие-то слова или ситуации в моменте, не 
имея возможности видеть контекст, мы смотрим на ситуацию как на 
отдельный паззл и пытаемся по нему угадать, что изображено на кар-
тине. Иногда это получается, но часто - нет. 

Давайте попробуем ряд паззлов выложить на один стол: заявление 
Маргариты Симоньян, взрыв Каховской ГЭС, с непонятными на пер-
вый взгляд выгодами для обоих сторон, контрнаступление, по поводу 
которого уже Шарий вырвал все волосы на всех местах, а семья Гор-
дон выплакала все слезы и только Арестович пытается как всегда от-
брехаться, заявление генсека НАТО о пустых складах, заявления на-
ших генералов о том, что мы воюем с НАТО и США, активная работа 

https://t.me/logikamarkova/6958
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иностранных СМИ, убеждающих, что Россия мощна, а ВСУ сливает во-
йну, поездка Блинкена в Китай без скандалов, перемещение военных 
США на границу с Мексикой. Можно еще добавлять малые паззлы, но 
для меня вчера сложилась уже общая картина. 

И сложилась она, потому что я попробовал посмотреть на неё со 
стороны условного стратега США/НАТО. 

Любая война рано или поздно заканчивается. Если измерения сил 
произведены и становится бессмысленно воевать дальше или воз-
можные потери превышают выгоды, она заканчивается мирным до-
говором. Так вот, давайте попробуем закончить войну с позиции стра-
тега НАТО, который накачивал ненависть к России, заваливал оружи-
ем, обещал всемерной поддержки и рассказывал про ужасы, которые 
творят русские. 

Он же не сможет просто сказать: все ребят, мы тут с Путиным и Си 
решили, что Россия победит, так что все по домам расходимся?! ко-
нечно - нет. Нужно создать условия при которых всем станет понятно, 
что Украина проиграет войну, а лучше еще и убедить,что бороться не 
за что. 

Да, для этого можно и пожертвовать 100-150 тысячами украинских 
мужчин и пустить их на штурм неприступных укреплений на 100% 
уничтожение. Но это же приведет к миру и к тому, что не будут гиб-
нуть женщины и дети, а Киев не превратится в Бахмут... Для этого же 
можно и взорвать Каховскую ГЭС, создав угрозы превращения огром-
ных площадей плодородных земель в пустыню, а также засрать Чер-
ное море. Ну разве стоит за это воевать? Отдайте эту пустыню России 
и пусть сама расхлебывает. А на саммите НАТО можно заявить, что ну 
мы сделали все, но это украинские рукожопы бездарно использовали 
нашу передовую технику и оружие, а больше у нас нет.

А еще надо отвлечь от того, что будет происходить далее на Украи-
не и начинается конфликт в Мексике, а возможно и на Тайване. Всё! 
Мир переделен и надеюсь, он станет хотя бы 3-х полярным, а не 2-х. 

Вот такая вот картина складывается, уважаемые читатели. Возмож-
но, я не прав и где-то паззлы сложил неверно, но это уже покажет вре-
мя.

Кстати, статья журналиста РИА про пользу договорняков (она не про 
договоры), где нас назвали «самоназначенными» патриотами, как раз 
в копилку моего мнения. Потому что надо и россиян убедить в важно-
сти договора (жаль, что журналист исковеркала смыслы). Единствен-
ное, что скажу журналисту: лучше быть самоназначенным патриотом, 
чем назначенным (купленным) извне либералом (предателем). 

Хотя, может быть все не так и прав Сергей Марков.
И я остаюсь при мнении, что если конфликт заморозить и оставить 

нашим детям и внукам, то есть пойти на договорняк, а не на договор 
с позиций сильного, то в учебники истории, которые напишут позже, 
нам читать не захочется.

Юрий Баранчик

https://t.me/barantchik/10511
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Александр Бастрыкин: киевский режим по своей жестокости пре-
восходит Третий рейх

Председатель Следственного комитета РФ Бастрыкин в интервью: 
«Очевидно, что украинские неонацисты копируют идеологию Треть-
его рейха, а по своей жестокости они даже превосходят своих пред-
шественников. Когда я был в Мариуполе после его освобождения от 
украинских вооруженных формирований, лично убедился в этом. Вид 
города меня шокировал. Даже Ленинград после блокады представлял 
собой не столь ужасающее зрелище.

Поэтому Следственный комитет расследует не только преступления 
украинских националистов в отношении мирных граждан, но и про-
должает устанавливать материальный ущерб Донбассу.

ЖИВОВ Z
Пока наши солдаты гибнут на войне за русский флаг, в тылу стра-

ны бесчинствуют этнобанды молодых здоровых парней, как из стран 
Азии и Закавказья, так и уроженцы отдельных регионов. Мое предло-
жение предельно простое. Первый же залёт по драке, угрозам, реке-
ту, и любым другим насильственным действиями и всю банду в пол-
ном составе не фронт или 25 лет тюрьмы на выбор. Год в Шторме Z, а 
там в зависимости от того, насколько человек пришёл в себя. Армии 
нужны штурмовики, и их у нас достаточно. Они по-хорошему не пони-
мают, с ними надо по-плохому.

Байки из Спасской Башни
«Эстонцы - и так очень маленький народ, а так они прилагают еще 

большие усилия для своего скорейшего вырождения. Раскольниче-
ская церковь там не может являться гарантом сохранения нравствен-
ных традиций. Думаю, за Эстонией побегут прибалты, Литва и Лат-
вия побыстрее запустят содомитов. Украина должна смотреть на этот 
пример. Каждый солдат ВСУ, умирающий сейчас где-нибудь на фрон-
те, должен знать, что сражается за право гомосексуалистов заключать 
браки. Именно это “священное” право является фундаментальным 
завоеванием современной европейской демократии. Он погибнет, а 
его ребенка отдадут гомосексуалистам. Ребенка воспитают в традици-
ях гомосексуализма. Вот так, “Мыкола”, помирай. Народонаселение 
Эстонии ставит себя под удар шагами в духе легализации однополых 
браков. И безусловно вымрет. Дети же не будут расти нормальными в 
семьях “мутантов”. Маугли, воспитанный в джунглях, ведет себя, как 
обезьяна. Только ребенок, которого воспитывает стая обезьян, в прин-
ципе, может переучиться. А если его воспитает стая “гомообезьян”, 
он будет серьезно подвержен не только психическому насилию, но и, 
возможно, физическому».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Царьград ТВ
Россия играет сразу на нескольких геополитических досках. При этом 
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не нарушая международного права и ведя именно специальную во-
енную операцию, а не полномасштабную войну. И пока дипломатиче-
скими методами мы принуждаем к миру Европу, США пытаются зай-
ти с тыла. Но насколько велики их шансы раздуть ту самую китайскую 
угрозу, поразив Москву в самое сердце? Вот в чём вопрос.

Рамзай
Блинкен вернулся из Китая с глазами срущей собаки... Китай не Гей-

ропа!
На впечатлениях от этого визита, Байден назвал президента Китая 

Си диктатором, тем самым взяв курс на обострение отношений.
«Причина, по которой Си Цзиньпин был очень расстроен, когда был 

сбит воздушный шар со шпионским оборудованием, заключалась в 
том, что он не знал, что аэростат там был, - сказал Байден, выступая в 
Калифорнии, — это большое замешательство для диктаторов. Когда 
они не знали, что произошло. Это не должно было произойти там, где 
это произошло. Он был сбит с курса».

Все чаще «дипломаты» светоча демократии получают отрезвляю-
щие лещи от уважающих себя стран.

Вспомним недавний визит Блинкена в Эр-Рияд, где на встрече с на-
следным принцем Саудовской Аравии Мухаммедом бин Салманом, 
демонстративно нарушив протокол, саудиты не установили флаг США 
за спиной главы госдепа...

Что же, привыкают пускай к новой реальности с присущей ей выше 
обозначенным взглядом!

Холмогоров
Байден, конечно, гений дипломатии. Чисто на длинном языке, без 

всякого практического смысла, он убил отношения США сначала с Са-
удовской Аравией, потом с Китаем. Надо ему еще что-нибудь антисе-
митское сказануть. Ну и, кстати, Нарендра Моди едет в США. Не стол-
кнется ли и он там с какими-нибудь оскорблениями?

Старая площадь
В США подводят итог долгожданному визиту госсекретаря Блинке-

на в Китай. Суммируя все то, что понаписала американская пресса, 
можно сделать такое резюме:

Из Белого дома этот вояж подавался буквально, как вторая встреча 
Никсона и Мао Дзедуна.

Тогда Ричарду Никону удалось вернуть Китай в международную по-
вестку, сделать его если не союзником США, то хотя бы отвернуть от 
возвращения в объятия СССР.

Но результаты оказались несколько иными.
Вообще, над Блинкеным достаточно долго издевались, с легким вос-

точным садизмом очень долго согласовывали его визит, и даже ког-
да согласовали, гарантировали встречу лишь с коллегой Блинкена – 
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министром иностранных дел Цинь Ганом, а председатель Си сказался 
очень занятым, и ничего не обещал, но в последний момент вырвал-
ся из своего рабочего графика, только чтобы еще раз поиздеваться 
над господином Госсекретарем. Сначала Блинкена заставили сказать, 
что США всё ещё не поддерживает независимость Тайваня и счита-
ет остров частью КНР (это реально так, просто американские офици-
альные лица очень не любят вспоминать об этом факте), а потом Си 
Цзиньпин публично озвучил отказ в создании горячей линии «Вашинг-
тон-Пекин» на случай возможного военного конфликта.

А ведь это и была ключевая цель визита Энтони Блинкена, в кото-
рой ему публично и очень обидно отказали. Причина отказа и издева-
тельств проста: до этого Блинкен позволял себе высказывания о Китае 
далекие от дипломатического этикета, слишком уж много он нагоро-
дил и про защиту Тайваня, и про сотрудничество Пикина и Москвы, а 
также слишком нелицеприятно отказал в снятии санкций с министра 
обороны Китая Ли Шанфу.

В общем, публичный провал. Но китайцы ничего не делают просто 
так, Блинкена выпороли не для морального удовлетворения, это под-
готовка к следующему раунду переговоров. В скором времени в Ки-
тай могут пожаловать вице-президент США Камала Харрис и министр 
обороны Ллойд Остин, вот с ними Пекин и может найти общий язык, 
если, конечно, Харрис и Остин не наговорят ерунды перед визитом, 
как их незадачливый коллега по байденовской администрации.

Что-то знаю / Павел Данилин
Лувр принял якобы «на временное хранение» шестнадцать экспо-

натов, привезенных из киевского Национального музея искусств име-
ни Богдана и Варвары Ханенко. Среди них – древнейшие христиан-
ские иконы в мире, привезенные в Киев основателем Русской духов-
ной миссии в Иерусалиме Порфирием и отреставрированные совет-
скими музейщиками. Возвращать эти ценности на Украину никто все-
рьез не планирует –так же как Нидерланды «зажали» застрявшее у 
них скифское золото из музеев Крыма. Поговаривают, что Зеленский 
продал эти иконы на закрытом аукционе. Так происходит разграбле-
ние православных святынь на Украине.

BRIEF
Появились слухи о том, что секретарю Генсовета партии «Единая 

Россия» Андрею Турчаку якобы была проведена операция вследствие 
получения легкого ранения. Официального подтверждения этой ин-
формации нет.

Это ещё не конец
Слухи о ранении Турчака не верны. Жив-здоров, квасит с ДАМ, меч-

тает заменить Вайно.

Образ будущего
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Сегодняшняя история с «легким ранением» Андрея Турчака сейчас 
активно муссируется в элитах. Атака, которую почему-то сразу отбили 
ноунеймы, а лишь затем пресс-служба ЕР, может быть связана с тем, 
что Турчак и его правая рука и руководитель ЦИК ЕР Александр Сидя-
кин заключили ситуативный союз с Дмитрием Медведевым, что впол-
не логично для внутрипартийного тимбилдинга. «Жив-здоров, квасит 
с ДАМ» -  цитата как раз от ноунеймов, которая о многом говорит.

Байки из Спасской Башни
«Сегодня фашизм трансформировался. Он не исчез. Он растлева-

ет молодых людей через социальные сети, пропагандирует, навязы-
вает ЛГБТ-установки, держит чиновников за горло через коррупцион-
ные счета в криптовалютах, через двойное-тройное гражданство и ли-
цемерно прикрывается названием «цивилизованный мир». Мы все 
плечом к плечу обязаны победить в этой решающей схватке с глубин-
ным фашизмом, и каждый член ЛДПР готов стойко защищать интере-
сы России».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский готовит физическую ликвидацию мэра сутенера Кличка. 

Будет подорван фугас по маршруту движения автомобиля. 
Обвинение в убийстве мэра, конечно, возложат на РФ, - источник 

ОП. 
Виталик, дебил, поменяй охрану и усиль контроль маршрута дви-

жения. 
Ты нам нужен живой - подписывать капитуляцию будешь !

Объясняет Readovka
Лондонская конференция — «союзники» Киева делят контроль над 

Украиной и привлекают инвестиции ТНК
Процесс «помощи в реконструкции Украины» набирает обороты. 

На сегодняшней конференции в Лондоне Британия, ЕС и США пытают-
ся договориться, как они будут «восстанавливать» незалежную, и де-
лят зоны влияния.

Председатель Еврокомиссии фон дер Ляйен пообещала, что Украи-
на «без сомнения» станет частью ЕС. Также опять зашла речь про фонд 
реконструкции в размере $50 млрд. Премьер Великобритании пообе-
щал Киеву подачку в $305 млн безвозмездной помощи и ещё гаран-
тии на кредит в $3,8 млрд от Всемирного банка. Ну а госсекретарь США 
Блинкен отчитался об уже предоставленной помощи и анонсировал 
новый транш в размере $1,3 млрд.

Но были и другие темы, проходивших сквозь речи спикеров. Пре-
жде всего, речь про «борьбу с коррупцией» и продолжение «реформ» 
согласно распоряжениям МВФ. Только расставив на руководящие по-
сты тех, кого укажут, и переписав законы в соответствии с требова-

https://t.me/kremlin_bashnya/39312
https://t.me/The_Kyva/5548
https://t.me/readovkaru/3597
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ниями кредиторов, Киев получит обещанные деньги. Предложение о 
передаче ГТС Украины Западу явно было приурочено к сегодняшней 
встрече.

Сидевшие в зале представители ТНК, за счёт которых и планируется 
собрать необходимые инвестиции, были довольны. Спикеры обеща-
ли им защиту вложений и быструю прибыль в «потенциально самой 
мощной экономике Европы».

Но, кроме этого, постоянно проговаривался и тезис о том, что за 
«восстановление» Украины заплатит Россия. В ЕС заявили, что план 
по использованию российских активов для восстановления незалеж-
ной будет подготовлен «до летних каникул».

Коллективный Запад формирует план, по которому он будет «до-
ить» незалежную всё уготованное ей время. Зеленскому и компании 
перепадут лишь крошки с барского стола, пока действительно серьёз-
ные деньги заработают ТНК и иностранные инвесторы.

Ни о каком суверенитете Киева больше говорить не приходится. Под 
возгласы «слава Украине!» из уст западных лидеров Украину сегодня 
порезали на кусочки и подали на стол.

Что-то знаю / Павел Данилин
Министр иностранных дел Германии Бербок на конференции: не-

обходимо увязать восстановление Украины с процессом вступления 
в ЕС.

............
Ну, то есть, на Украине поставили окончательный крест. Посколь-

ку в ЕС Украину никто не примет, то, значит, в случае увязки одного и 
другого - и восстанавливать ее никто не будет.

Впрочем, есть одна страна, которая восстанавливает порушенное 
украинскими властями. И эта страна - Россия. 

Тут главное, чтобы Россия не вздумала ни в коем случае восстано-
вить саму Украину, а не разрушенное украинцами наследие Россий-
ской империи и СССР. 

Умерла так умерла.

Олег Царёв
Сейчас многие обсуждают возможное членство Украины в НАТО. 

Многие уважаемые люди многократно и на разных уровнях сообща-
ли, что это невозможно. 

Невозможно якобы по той причине, что в уставе Североатлантиче-
ского альянса прямо записан запрет на принятие в члены страны с не-
решенными территориальными спорами. 

Не являясь специалистом по международному праву, хочу сказать, 
что в уставе НАТО ничего подобного нет. Нет таких ограничений в уста-
ве НАТО (в Вашингтонском договоре, на основе которого было созда-
но НАТО). Текст есть в публичном доступе, можете внимательно почи-
тать и убедиться в этом.

https://t.me/ctotoznayu/4284
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Более того, там нет ограничений на принятие в организацию стра-
ны, если она ведет военные действия. Нет подобных ограничений ни 
в одном из документов, описывающих деятельность блока.

Все журналисты, политики и аналитики на протяжении многих лет 
повторяют друг за другом одну и ту же чушь про запреты на принятие 
в НАТО.

Западная Германия была принята в НАТО, будучи разделенной на 
ГДР и ФРГ. Греция и Турция стали членами НАТО, имея неразрешен-
ные территориальные претензии. У Великобритании и Испании пря-
мой территориальный спор за Гибралтар продолжается несколько ве-
ков, и ничего, обе страны в НАТО.

Другое дело, что западные элиты действительно на экзистенциаль-
ном уровне боятся русских. Причем украинцы для них — те же русские, 
к которым они относятся с недоверием и которых по причине того, что 
они русские, не торопятся вооружать современным оружием.

Из-за страха перед русскими Запад пока не готов на прямое стол-
кновение НАТО — Россия. Именно поэтому Украину не торопятся при-
нимать в НАТО, а не потому, что это запрещено уставом НАТО.

Рой ТВ - Максим Калашников
Читаю доклад нескольких экспертов Рэнд-корпорации 14 июня. О 

будущей ситуации с Украиной. 
Итак, замысел их прост - при любом исходе контрнаступления ВСУ 

толкать Москву на перемирие. После коего даже без принятия Украи-
ны в НАТО амеры подписывают с Киевом договор о защите (как с Япо-
нией и Юго-Кореей), после чего в бУССР появляются американские во-
йска. Возрождается Пятый армейский корпус, танковая дивизия США 
из него вводится на Незалежную. Авиационные подразделения США 
развертываются в странах Восточной Европы. 

То есть, команде ВВП наносится политическое поражение. Амери-
канские войска оказываются вплотную к РФ. А то и на территортях, 
еще недавно вошедших в состав РФ. Например, на Харьковщине или 
Херсоншине. Вместо отката НАТО на позиции 1997 г Кремль получает 
дуло пистолета прямо в лицо и американские войска на Днепре. Или 
почти у Белгорода да Курска. 

Никакой истерики по поводу возможного применения Москвой 
ядерного оружия на Украине нет. В ответ прогнозируется развертыва-
ние новой КР средней дальности в Польше и там же - ядерных авиа-
бомб Б-61. Конечно же, со средствами доставки. 

То есть, Путин получает то же, что и Андропов в 1983 г. Развертыва-
ние американских ракет средней дальности у границ страны. Только 
теперь не в Западной Германии, а на 1000 км ближе к Москве. Сред-
ство обезглавливающего удара. 

И еще: авторы доклада говорят о падении авторитета и популярно-
сти президентской команды в РФ. Бенефисы Пригожина для них - по-
казатель ослабления центральной власти.

https://t.me/roy_tv_mk/4039
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Два майора
Пригожин опубликовал критические соображения о ходе проведе-

ния СВО в настоящее время, говорил о проблемах в Армии России. 
В целом, озвучены старые болячки: красивые доклады, замалчива-

ние реальных проблем, нехватка боеприпасов (их отдельных видов, 
судя по всему), обманы Верховного военным командованием (допу-
скаем такую вероятность, зная, какой розовый лживый понос в отдель-
ных частях уходит в Москву). 

Про ДРГ противника в самой Голой Пристани нам не известно, с мест 
не подтверждали. 

Но как скромные работники информационного фронта подтвержда-
ем, проблемы с правдивым освещением СВО есть. Зачастую это свя-
зано не со злым умыслом, а желанием угодить старшему начальнику 
(как бы чего не вышло) 

Критичность ситуации оценят уважаемые ведомства, ведущие нас в 
светлое будущее, мы же скажем своё мнение: без системных измене-
ний, смены военного руководства Лаоса сидеть и ждать того, что всё 
само собой рассосётся - бесперспективно. 

Системные изменения возможны лишь в тех случаях, когда ответ-
ственные уважаемые лица почувствуют персональную ответствен-
ность и страх за свои жизни и жизни детей. 

На наш взгляд, такого чувства у них нет.

«Черный полковник» В.Алкснис
Я в некотором недоумении. До этого полагал, что наша группиров-

ка достаточно успешно отражает контрнаступление ВСУ и оно буксует. 
Но послушал сегодняшнее заявление Пригожина, а он заявляет, что 
там ситуация плохая и все может кончится для нас весьма плохо. Кому 
верить непонятно?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Уважаемый Виктор Имантович! И без всякого Повара понятно, что 

ситуация на Запорожском фронте и на юге ДНР весьма далека от тех 
радужных сводок, которые транслируются на Планете Розовых Пони 
для ее обитателей и ими самими -для нас. Бои идут очень тяжелые, с 
серьезными потерями с обеих сторон.  И от прорыва фронта наши во-
йска вовсе не гарантированы. Но пока первый этап вражеского насту-
пления завершился неудачей для ВСУ. Это факт. А что будет дальше - 
мы скоро увидим и без крупного специалиста по вип-обслуживанию 
клиентов ресторанов премиум-класса и подрядчика школьных завтра-
ков…

Логика Маркова
Пригожин очень критически высказался по боевым действиям в том 

смысле, что руководство СВО дезинформирует президента Путина и 
российские сми и военкоров и российский народ. Что якобы все хоро-

https://t.me/dva_majors/18459
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шо.
 А на самом деле по ряду направлений ситуация опасная. И что в 

снабжении армии по прежнему большие проблемы. 
Очень хотелось бы, чтобы это заявление отражало эмоциональный 

конфликт между Вагнер и Минобороны, а не реальность. 
Пока информационная политика Вагнера  и Пригожина неформаль-

но пользовалась существенным доверием активной части общества. 
И военкоры поддерживали его позицию.

Сейчас военкоры молчат. 
Потому что сейчас им ближе позиция Минобороны? 
Или потому что с ними поработали? 
Или потому что, информация Пригожина слишком новая и нужно 

время, чтобы сформировать свою позицию по ней?

Анатолий Шарий
Интересно, что на помойках Кириенко хейт несется уже просто за 

ЦИТИРОВАНИЕ Пригожина. 
Это действительно интересно, он пока что не Стрелков, но оскор-

блять всякая блядь в потных неменяемых футболках, ни разу на фронт 
не выезжавшая, его уже не боится, он постепенно превращается в «не-
серьезного человека», потом будут маргинализировать круче. 

А там, глядишь, через полгода прочтем на Z-пабликах, как ВС РФ от-
важно взяли Бахмут несмотря на то, что фланги держали вечно пья-
ные насильники и убийцы из ЧВК, стремящиеся все время убежать 
или сдаться, но сдерживаемые генералом Лапиным с пистолетом ТТ 
в комиссарской руке.

Старовойтов о политике
Шарий внезапно начал топить за Пригожина как за родного отца. С 

искренним негодованием обрушился на его критиков. Если это такая 
провокация, то скоро обращение в защиту опубликуют боевики РДК. 
Если за деньги, то тоже союз странный. 

ЖИВОВ Z
Просят высказаться по заявлению Пригожина.
Воспринимаю его как часть политической аппаратной игры, в кото-

рой ставки - настоящее и будущее Армии.
Пригожин обещал Вам, что Вагнер станет политической силой? Он 

держит своё обещание.
Так ли «все плохо» как он сказал? И нет и да. Не все так плохо, но оз-

вученные факты или их часть имеет место быть. Боеприпасов и поро-
хов действительно не хватает, коптеров и глушилок совсем нет, только 
от волонтеров.

На линии фронта идут тяжёлые бои. Пятихатки и соседние сёла пе-
реходят из рук в руки, до магистральной линии обороны противник 

https://t.me/ASupersharij/20623
https://t.me/sstarovoytov/689
https://t.me/zhivoff/9732


ОГЛАВЛЕНИЕ 642ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ИЮНЯ

не добрался.
Прорвали ли хохлы где-то фронт? Нет. На всех участках, которые 

упомянул Пригожин стоят мои друзья-военные, я бы знал и сказал об 
этом.

ЖИВОВ Z
Левый берег Херсонской области весь под нами. Все в порядке. В 

рабочем режиме. Где-то есть небольшие ДРГ, как и до затопления. С 
ними работают наши лучшие парни. Это про Голую Пристань и Алеш-
ки.

Военкор Кулько
Прочитал громкие заявления, о том что на херсонском и запорож-

ском направлениях, где наступают ВСУ у нас всё, якобы, нехорошо - 
солдаты оставляют позиции, отдавая противнику большую террито-
рию. Связался со знакомыми бойцами, которые держат там рубежи. 

Докладываю. 
В Голой Пристани, где стоит 80-я арктическая бригада, противник 

сегодня даже не пытался отправлять ДРГ. Город полностью под нашим 
контролем. 

В Токмаке, который находится под щитом эшелонированной оборо-
ны и героических бойцов 42-й дивизии, доносятся лишь звуки выходы 
нашей артиллерии. Город, как и ближайший посёлок Садовое, ударам 
штурмовых групп ВСУ не подвергался - до лбс далеко. 

А вот в районе Пятихаток идут тяжелейшие бои, посёлок несколько 
раз переходил из рук в руки. В любом случае, гибкая линия обороны 
придумана для того, чтобы концентрировать и применять силы наи-
более удобным образом. И продвижение противника на несколько 
сотен метров не гарантирует закрепление. Предыдущие недели кон-
транступления ВСУ это наглядно показали. 

Ребята стоят насмерть! Принимают бой один за другим. Наша ар-
мия сегодня показывает как нужно сражатсья за свою землю, за каж-
дый её клочок! Как 80 лет назад! Герои!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Не знаю с чего паника у меня в боте. Урожайное наше. Было и есть. 

Хохол до него не дошёл ни разу если что. Бои идут там же, где шли две 
недели назад. Хохол не продвинулся нигде. Обстановка тяжелая, идут 
серьезные бои.

Сладков +
КОММЕНТАРИЯМИ РЕЗКИХ ЗАЯВЛЕНИЙ 
О ПРОВАЛЕ НАШЕЙ ОБОРОНЫ И УСПЕХАХ ВСУ ПОЛОН ТЕЛЕГРАМ. 
Заявления звучат серьезные, смысл их в скрываемой от народа прав-

де о сдаче противнику больших наших территорий. Не буду брать на 
себя смелость оценки ситуации. Я просто взял и закинул вопросы по 
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направлениям, обозначенным в заявлении. Отвечают воюющие люди, 
именно на тех территориях, о сдаче которых идет речь. Даю ответы 
без изменения орфографии: 

Васильевка. 
Вопрос: «Пятихатки за противником, идут они дальше или нет»? 
Ответы:
- «Нет их пожгли, многие в плен идут». 
- «Я здесь и нас здесь 15👆 и z и 45 и нас не сломить».
Днепр (Херсонщина). 
Вопрос: «Говорят, противник переправил войска на наш берег»?  
Ответ: «Пиздеж».
Ореховское направление.
Вопрос: «А правда, что ВСУ в Работино, и в Садовым над Токмаком»?
Ответы: 
- «Враньё»
- «Да ну нахуй… Пиздеж».
- «Так это ж какими силами они должны идти?👆»
- «Нихуя не пойму… Может они сдаваться едут? Ну или там отпуск у 

них, и в ВСУ кто-то из Токмака есть? Собрались кучкой, чтобы дешевле 
было доехать»? 

Южно-Донецкое направление.
Вопрос: «Что там в Урожайном, прорываются они дальше, или нет»? 
Ответы: 
- «Нет в эфире тишина, на полях тоже». 
- «Наши, на … от него в лесополосе находятся, там … стоит. А что за 

паника не знаешь»?
- «Душа моя, привет. Ну пиздят, пиздят твари и злые языки. Всё нор-

мально, держим. Да тяжело трудно. Ну это всё лирика, как бы, нихуя 
там вот в этом месте ничего пока не изменилось. Ну, даже движение 
по выдаче БК идёт, вроде бы, ну, понятно, не так, как бы хотелось, Ну 
военным, вроде, что-то дали, там нормально огрызаемся. Нам чуть-
чуть дают - огрызаемся. Процесс так идёт. Не так быстро, конечно, но 
идёт». 

Я не понимаю, в чем смысл обеспечивать такими заявлениями укра-
инские каналы? Информация-то, мягко говоря, противоречивая, в чём 
смысл её доведения до народа?  

По сути - боевые действия продолжаются. Никто не говорит, что по-
беда уже у нас в кармане. Действительно помощь и доукомплектова-
ние на передке не помешают.  Но об успехах ВСУ в этой летней компа-
нии  говорить нельзя. Мужики наши там на фронте воюют, не щадят 
себя, зачем их так прикладывать?
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ДОГОВОР ИЛИ ДОГОВОРНЯК?

Нет, просто капитуляция Украины

Виктория Никифорова

На встрече с руководителями стран Африки президент Путин пока-
зал страницу из парафированного договора России и Украины, подпи-
санного в марте 2022-го в Стамбуле. Тогда за выступлениями главного 
переговорщика от страны Владимира Мединского, затаив дыхание, 
следили вся Россия и вся Украина. Действительно, интересно, что же 
там было, в этих стамбульских соглашениях.

Бензинчик в костер общественного любопытства плеснул на днях 
Александр Лукашенко, сказавший, что видел этот договор и там что-то 
было про «аренду Крыма». Пресс-секретарь Путина Дмитрий Песков 
это решительно опроверг: «Крым — это неотъемлемая часть Россий-
ской Федерации...»

Страница, посвященная демилитаризации Украины, доказывает, 
что стамбульский договор был — и для России он был отличный. В нем 
закреплялся нейтральный статус бывшей УССР, отметались всякие на-
дежды на ее вступление в НАТО. Гарантами безопасности страны вы-
ступали Великобритания, Китай, США, Белоруссия, Франция, Турция 
— вполне приличный по тем временам набор.

Торг шел только о количестве военной техники в распоряжении Укра-
ины (причем цифры там были очень скромные) да о числе военнос-
лужащих ВСУ: российская сторона настаивала на 85 тысячах человек, 
украинская — на 250 тысячах.

По сути, это была чистая победа России. Демилитаризация Украи-
ны была достигнута за считанные недели после смелого броска рос-
сийских военных на Киев. А если бы Зеленский этот договор подпи-
сал, укрорадикалы разогнали бы истерику про нацпредательство, ко-
мика бы изгнали и украинцы принялись бы истреблять сами себя, что 
реально запустило бы процесс масштабной и безвозвратной денаци-
фикации.

Стало понятно теперь, почему так заволновались тогда в Лондоне и 
Вашингтоне и почему Борис Джонсон с отлетающими волосами пом-
чался в Киев, лишь бы отменить стамбульские соглашения. С пода-
чи англосаксов Украине вообще запретили договариваться с Россией. 
Одного киевского переговорщика даже застрелили сгоряча. Стамбуль-
ские договоренности форменным образом перепугали наших страте-
гических противников.

А теперь припомним, какой стон стоял в патриотических кругах по 
поводу этих соглашений. «Второй Хасавюрт», «договорняк», чего толь-
ко не кричали по этому поводу. А ведь на тот момент это был успех. 
За нами оставался Крым, вместе с нами оставались ДНР и ЛНР. Украи-
на становилась нейтральной страной с маленькой армией. Но самое 



ОГЛАВЛЕНИЕ 645ДОГОВОР ИЛИ ДОГОВОРНЯК?

главное — были бы сохранены жизни наших бойцов.

И вся эта тонкая, умная, нацеленная на сбережение русских жизней 
операция шла под непрекращающийся вал критики от людей, кото-
рые считают себя вроде как патриотами. Наши враги поняли, что это 
наш успех, и сделали все, чтобы его разрушить, а внутри России мно-
гие решили, что Стамбул — это второй Хасавюрт. Удивительный, пе-
чальный парадокс.

Сейчас о возвращении к стамбульским договоренностям не может, 
конечно, быть и речи. Изменилась ситуация на земле, в состав России 
вошли новые регионы. Все эти территориальные приобретения отме-
не не подлежат. Тому, что останется от Украины, придется смиренно 
принять эту реальность. Условия следующего мирного договора будут 
для нее гораздо хуже.

Однако в России за это время появилась целая страта людей, у ко-
торых аллергия на само слово «договор». В любом соглашении они 
видят предательство.

Вновь повторяется ситуация со Стамбулом. Наши враги видят, что 
мирное соглашение выгодно для России, поэтому отвергают все пла-
ны один за другим — что китайский, что индонезийский, что африкан-
ский. А наши самоназначенные патриоты уверены, что мирное согла-
шение — это непременно хитрый «договорняк». И тоже заранее, с по-
рога, критикуют все предложения.

Наши враги пытаются затягивать украинский конфликт как можно 
дольше, чтобы обескровить и измучить Россию, ведь Великая Отече-
ственная тоже разорила нас и обеспечила демографическую катастро-
фу на поколения вперед. Наши патриоты требуют примерно того же 
— воевать без конца, дойти до Львова, выйти на границу с Польшей.

Но давайте будем уже реалистами. Во время Великой Отечествен-
ной войны в ходе освобождения Украины от немецко-фашистских за-
хватчиков погибло около трех миллионов советских воинов. Не хоте-
лось бы побеждать сегодня такой ценой.

Чтобы дойти до польской границы, и сегодня нужны миллионы бой-
цов. Где их взять? Собрать по всей стране? Но у нас есть еще Дальний 
Восток, есть Закавказье, Балтика, бесконечная граница со Средней Ази-
ей. И везде на низком старте уже стоят американцы, везде они готовы 
влезть на нашу землю.

Возвращение своих земель Россией — это очень долгая история. 
Максимальные территориальные приобретения должны сопрово-
ждаться минимальными человеческими потерями, это наш историче-
ский стиль. В XVII веке мы воевали за эти же земли с Польшей десяти-
летиями.

Двигались вперед по чуть-чуть, по шажочку, щадили людей: после 
Смуты у нас была очередная демографическая яма. В 1667-м подпи-
сали Андрусовское перемирие — по этому договору поляки разреши-
ли нам взять в аренду Киев. Да-да, купили окончательно мы его толь-
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ко потом, а поначалу это был «договор аренды на два года». Тоже, на-
верное, ворчали тогда рассерженные патриоты с капустой в бородах: 
«Измена, договорняк!»

Ничего, перетерпели эти крики, двинулись дальше. В 1686 году Мо-
сква подписала с Польшей «Вечный мир», окончательно выкупив Киев 
и Левобережье. Не прошло и столетия, как Польша прекратила свое су-
ществование, часть ее вошла в нашу империю. Именно в таком длин-
ном историческом периоде прирастает людьми и землями наша Рос-
сия.
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Идет война народная (опять),
• Чонгарский мост и красные линии
• Заседание Совбеза

Политджойстик/Politjoystic
82 года назад началась Великая Отечественная Война. 
…
И давайте уж честно. Не возьмусь про юридические обоснования 

говорить, но, сегодня идет ВОВ - 2, которая должна, в частности, пре-
дотвратить Третью мировую войну.

Байки из Спасской Башни
«82 года назад фашистская Германия напала на нашу страну. Этот 

день по-прежнему отзывается скорбью и негодованием в наших серд-
цах, остаётся тяжелейшей страницей нашей истории. Великая Отече-
ственная война затронула каждую семью. Погибло более 27 млн чело-
век. Благодаря героизму наших солдат и офицеров враг был разгром-
лен, но Победа далась дорогой ценой. Сегодня мир снова столкнул-
ся с нацизмом. Кровавый киевский режим не стесняясь озвучивает 
преступные цели развязанной Вашингтоном и Брюсселем войны - ге-
ноцид населения нашей страны, убийство максимального количества 
российских граждан. Уроки истории ими не выучены. Запад ждёт не-
избежное поражение. Вашингтону и Брюсселю необходимо помнить, 
что после 22 июня 1941 года наступило 9 мая 1945-го - День Победы 
над нацистской нечистью».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

АРМАГЕДДОНЫЧ
82 года прошло с начала той войны, а мы снова воюем на Украине 

и вот-вот может начаться война на других направлениях. На каких? Да 
на всех сразу. Или по очереди. А мы всё чего-то ждём, не нанося опе-
режающих ударов по центрам принятия решений и военно-полити-
ческому руководству ни киевского режима, ни стран, которые за ним 
стоят. Не хотим? Не можем решиться? Не способны, вопреки всему 
тому, что сами о себе думаем и говорим? Всякое может быть. Тогда, в 
1941-м, тоже была стопроцентная уверенность, что мы победим врага 
«малой кровью, на чужой земле». Плюс категорическое требование 
Первого «не поддаваться на провокации». Вот мы на них долго и не 
поддавались... Ничего не напоминает? Говорят, мы в марте прошлого 
года «к миру с Украиной были близки? Ну-ну...

Константин Малофеев
Сегодня 22 июня. Каждый русский человек помнит, что это за день. 

https://t.me/politjoystic/32825
https://t.me/kremlin_bashnya/39316
https://t.me/oldhellboy/6021
https://t.me/kvmalofeev/1758
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В официальном государственном календаре памятных дат он назван 
Днём памяти и скорби. В этот день в 1941 году враг бомбил наши го-
рода. В этот день танки с немецкими крестами на бортах пересекли 
государственную границу. В этот день началась Великая Отечествен-
ная война – третья Отечественная война в истории нашей Родины. 

Да, та война была третьей: первой Отечественной была названа 
«гроза 12 года», когда на Россию двинулись двунадесять языков. Вто-
рой Отечественной называлась самим святым императором Никола-
ем Великая война, начавшаяся в 1914 году. Третья выпала на нашу 
долю, когда Гитлер пошёл на Москву, покорив всю Европу.  

Каждый из нас, русских людей, знает эти даты – 22 июня 1941-го и 
9 мая 1945-го. Каждый из нас помнит основные вехи той великой вой-
ны. И, несмотря на горечь первых поражений и страшные многомил-
лионные жертвы, каждый из нас знает, что Великая Отечественная во-
йна закончилась нашей Победой. 

Долгие десятилетия мы жили в убеждении, что эта Победа над 
страшным всемирным злом окончательная. Что 22 июня 1941 года ни-
когда не повторится. Что никогда на нашей земле мы больше не уви-
дим немецких танков, не услышим команды «Воздух!» на улицах на-
ших городов. 

Но памяти о том, что бывает, когда силы объединённого Запада втор-
гаются в Россию, на наш век не хватило. Запад забыл об опыте своих 
поражений. Запад счёл, что мы стали достаточно слабыми, что мы в 
достаточной мере отравлены растленной идеологией нового глобаль-
ного Содома – чтобы ещё раз попробовать уничтожить нас.

Сегодня, 22 июня, на русской земле, на полях Юга России, в Мало-
россии и Новороссии, наши воины противостоят двунадесяти языкам 
– новому нашествию чёрных страшных сил, желающих победить и по-
работить Россию.

Сегодня, 22 июня, мы, русские люди, должны сказать друг другу сло-
ва русской поэтессы: «Мы знаем, что ныне лежит на весах и что совер-
шается ныне». Хотя официально боевые действия сегодня именуют-
ся как специальная военная операция, мы понимаем: по нашей зем-
ле тяжкой поступью идёт новая, четвёртая Отечественная война. Нам 
лёг на плечи этот тяжкий крест – тот же, что нашим дедам. Мы долж-
ны остановить Запад, который идёт на нас, сломить его силы.

Сегодня, в День памяти и скорби, 22 июня 2023 года, мы повторяем 
великие слова: «Наше дело правое, враг будет разбит, Победа будет 
за нами».  

«Мы русские, с нами Бог!»

Что-то знаю / Павел Данилин
Нацисты тогда - более 80 лет назад - вторглись на нашу землю. И се-

годня мы ведем бой с поднявшим голову нацизмом. Они этого даже 
и не скрывают - кресты на танках ровно те же. А свастика - на их мече-
ных телах и в их поганых душах.

https://t.me/ctotoznayu/4297
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МИГ России
Информация непосредственно с мест:
22 июня, в 4 часа утра (!) на немецких танках противник начал но-

вое мощное наступление со стороны Орехова.
На этот час все атаки отбиты, уничтожено большое количество тех-

ники. Но пока все продолжается, от своих планов атакующие не отка-
зались.

Юрий Баранчик
Когда мы говорим об Образе Победы, 

то его надо наполнять реальными смыс-
лами и Образами. Вот один из них на-
вскидку.

Логика Маркова
Трагедия 22 июня 1941 года стала шо-

ком для правительства России на многие 
десятилетия. И именно трагедия 22 июня 
это одна из причин СВО. Ведь цель СВО- 
не допустить внезапного удара по России 
сильного врага. Не допустить стремитель-
ной атаки врага и бегства российских во-
йск - это урок 22 июня 1941 года.

Поэтому Путин не стал бесконечно ждать, когда США сделают очень 
сильную Антироссию из Украины и ударил первый.

К сожалению, Путин все таки слишком долго ждал, 8 лет и за это 
время США была сделана все таки достаточно сильная Антироссия. 
Которая сейчас злобно воюет с Россией.

Но если бы Путин не начал СВО в 2022 году, то было бы еще хуже. 
А урок 22 июня, - нельзя позволить, чтобы сильный враг нанес удар 

неожиданно,  - этот урок сидит в голове любого хозяина Кремля. И в 
сознании народа.

Под лед
Я вам с утра покушать принес. Тут РИА Новости разродились выда-

ющейся колонкой про переговоры с Украиной. 
Как вы думаете, кто же виноват в провале переговоров с Украиной? 

Не поверите, но это мы с вами! Мерзкие, самоназначенные патрио-
ты. Если ты патриот, то где твоя справка или аттестат? Где одобрение 
от Роскомнадзора, Центра «Э» и ФСБ? А ты зачем стамбульские согла-
шения порушил, тварь? Сталина на тебя нет!

Натурально такой позор висит на сайте РИА. К слову о Сталине. Мне 
стало интересно, кто же тот гений русской словесности, что пишет по-
добное великолепие? 

Оказалось, что автор колонки - некая Виктория Никифорова. Кто же 
она такая? Это драматург, и не просто драматург, а драматург-стали-

https://t.me/mig41/26965
https://t.me/barantchik/10523
https://t.me/logikamarkova/6972
https://t.me/podled/9403
https://ria.ru/20230619/ukraina-1879010427.html
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нист!
Из высказываний самая платина, конечно, про ГУЛАГ. Согласно Ни-

кифировой, ГУЛАГ - это кайф. Ведь в ГУЛАГе жили лучше, чем совет-
ская беднота (так и говорит).

В общем о какой победе в информационной войне можно говорить, 
если в РФ ее ведут опасные шизофреники и любители ГУЛАГА. Впро-
чем, виноваты в этом тоже мы с вами. 

Самоназначенные патриоты.

ЖИВОВ Z
Евгений Пригожин вчера навёл шороху в телеграме своими заяв-

лениями. Люди прямо с передка его начали опровергать. Я не постес-
нялся, и тоже уточнил, есть ли десант в Голой Пристани или нечто та-
кое. Ответили: нет. 

Насчёт Токмака тоже сказали, как был фронт в 6-8 км, так и остался. 
В общем, в этом раз основатель «Вагнера» сильно перегнул с драма-
тизмом ситуации.

Везде идут очень тяжелые бои, наши парни тоже теряют технику 
и гибнут. Но никакой катастрофы нигде нет. Более того, многие воен-
нослужащие, даже позитивно относящиеся к Пригожину, в последнее 
время стали воспринимать его пикирование с Шойгу на свой счёт.

Пригожин ведь не только министра обороны и главу Генштаба за-
девает, но и обычных сержантов и офицеров, которые не передовой 
сражаются. 

Как я понимаю, конфликт между Вагнером и МО уже давно в тер-
минальной стадии. Все понятно. Вот только переносить его на воин-
ство, которое только стало обретать боевой дух и уверенность в себе, 
думаю не стоит.

Такое мое суждение.

Логика Маркова
За время наступления ВСУ с 4 по 21 июня уничтожено 13 тысяч бой-

цов ВСУ и 246 танков, из них 13 западного производства. Заявил глава 
Совета Безопасности России Николай Патрушев. Получается почти по 
тысяче людей Украины убивает Зеленский и США. Убивает их о желез-
ную стену России.

Холмогоров
Но недооценивать ситуацию на токмакском направлении тоже не 

стоит. Враг, по информации, навалился серьезно.

Что-то знаю / Павел Данилин
Бойцы ВСУ отказываются идти в бой на технике с крестами. Говорят, 

что это  - первая цель для русских солдат. 
Неудивительно, когда русский человек видит кресты на башнях тан-

ков, у него в душе все переворачивается, и остается одно желание - 
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уничтожить эту нечисть и падаль. 
Да и немцы в шоке от фоточек, расходящихся по их соцсетям, где 

горелая техника с их крестами стоит на полях Украины. 
А ведь, у камарильи Зеленского была прекрасная, как им показа-

лось, мысль, бросить в атаку немецкие танки для устрашения. 
Устрашили. 
Сейчас сидят штаны сушат.
А 14 тысяч хохлатых ВСУшников, среди которых большинство - на-

сильно набранные в войска - уже лежат в могилах. 
И от этого преступления, в отличие от обдристанных штанов, Зелен-

скому никогда не отмыться.

Александр Ходаковский
Отсутствие выдающихся успехов у противника может поселить 

мысль, что он в принципе не способен на успехи. Это опасное заблу-
ждение. Нам стоит немалых усилий сдерживать его давление, и его 
низкая результативность обусловлена, в первую очередь, самоотвер-
женностью наших солдат и офицеров. Пишет мне мой брат по духу - 
замкомандира десантной бригады: семнадцать дней подряд, как ко-
мандир взвода, с солдатами то в наступлении, то отбивая атаки про-
тивника, - бои жесточайшие...

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
«Ночью был нанесен удар по Чонгарскому мосту. Пострадавших нет. 

На данный момент взрывотехники проводят экспертизу для оценки 
типа боеприпаса. Профильные службы приступили к обследованию  
дорожного полотна. О возможности движения будет сообщено в те-
чение часа. Прошу соблюдать спокойствие и доверять только прове-
ренным источникам информации».

Сергей Аксенов, глава Крыма

Олег Царёв
Сообщение между Херсонской областью и Крымом продолжает дей-

ствовать — временно организовано движение автотранспорта по ре-
зервному маршруту.

GREY ZONE
Сегодня утром ВС Украины нанёс ракетный удар малозаметными 

высокоточными ракетами «Storm Shadow» класса «воздух-земля» по 
двум мостам соединяющих Херсонскую область и Крым – мост через 
Чонгарский пролив и мост через озеро Сиваш.

Начинается то, что было, в принципе, и ожидаемо каждому – вывод 
мостов в нашем тылу. И как, конечно, многие помнят, противником 
это было делалось и ранее – на Херсонщине с Антоновским мостом и 
пролётами мостов на Каховской ГЭС. 

К слову, тогда знаменитый украинский патриот, вор, бездельник, 
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собатажник и просто губернатор Херсонской области Владимир Саль-
до также убеждал, что удары ни к чему не приведут, мост не прекра-
тит функционировать, дырочки всего лишь дырочки, а Херсон не сда-
дут.

И, кстати, так как середина моста является границей между Крымом 
и Херсоном, то получается противник также нанесён удары западным 
оружием в том числе и по части Крыма. Что по словам Шойгу должно 
было стать «красной линией» и повлечь незамедлительные удары по 
центрам принятия решений на территории Украины. 

Также стоит вспомнить, что всего несколько дней назад в населён-
ном пункте Валуйки, что в Белгородской области был найден уткнув-
шийся в землю неразорвавшийся американский высокоточный артил-
лерийский 155мм снарядам M982 «Excalibur».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И только святые и сакральные мосты через Днепр остаются для нас 

неразрушаемыми. Привет долбоящерам, которые убеждают обще-
ство, что у нас нет оружия, которое бы могло разрушать эти мосты. Мы 
даже не пытались если что. И хохлы спокойно и безопасно по этим са-
мым мостам ездят туда сюда перебрасывая технику и личный состав 
куда и когда им надо.

Образ будущего
В Кремле сегодня с линейкой изучали серьезный вопрос: ракеты 

упали ближе к Крыму или к Херсону. Выяснили, что до красной линии 
несколько сантиметров таки осталось.

Скоро любимый пресс-секретарь Мацкявичюса пояснит.

Платон Беседин
Ночные ведьмы. Пока большинство спит – Украина пытается что-то 

взорвать. Чаще всего неудачно для них. Иногда – с попаданиями. Чон-
гарский мост был очевидной и лакомой целью. Отрезают снабжение 
нашей группировки из Крыма, усиливают навал. Проблема, но не кри-
тична. 

Что касается новостей, разгоняемых с Украины, о панике на полуо-
строве, то это даже забавно. Забавно писать такое о людях, живших в 
водной, энергетической, транспортной блокаде. Для самых забывчи-
вых напомню, что с Крымского полуострова в Херсонщину три пункта 
пропуска. Пути остались – да, чуть дольше, но остались. 

Сообщается, что удары нанесены теми самыми британскими Storm 
Shadow. Так, вспоминаем, что там было сказано Шойгу о полноцен-
ном втягивании Британии в войну в случае ударов по России? Крым – 
это же Россия? Как там украинские мосты – стоят? Странно…

И ещё одно. Потрясая кулачками, авторы телеграм-каналов уверя-
ют, что ответка будет, обязательно будет. Вам не надоело, а? Нам не 
ответки нужны, а планомерная, системная работа – такая, чтоб враг и 
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вздохнуть не мог. Только так победим, а ответки – это в другую укра-
инскую степь.

Старше Эдды
Можно констатировать, что ВСУ не боятся уничтожать критическую 

инфраструктуру на территории России, ударами крылатых ракет. Я ко-
нечно же про Чонгарский мост. 

Заявлениями про красные линии и пугалками, данные ракеты не 
сбить,а подвоз снарядов к ЛБС не остановить. Эскалибуры летят по 
Валуйкам, Шторм Шадоу по Чонгарскому мосту.

Пугать кого-то и не наказывать после пугалок гораздо вреднее, чем 
не пугать.

МАРДАН
Удар по Чонгарскому мосту - это исключительно серьёзная угроза 

для сухопутного коридора в Крым. По мосту шло до 70% грузов
Крылатые ракеты Storm Shadow до этого били по Геническу. Враг 

настроен серьезно загрузить нашу систему ПВО на севере Крыма и с 
этим что-то придется делать.

Дорога через Армянск - это кризисная, временная мера. Этот марш-
рут многократно хуже. Он длиннее на 100 км, дороги -отвратительны, 
погранпереход Чаплынка вообще толком не приспособлен для граж-
данского сообщения. 

Спрашивать, почему калибры не били по украинской транспортной 
инфраструктуре, в том числе по мостам, не будем. Сейчас России при-
дется решать уже не политическую, а военную задачу. 

Хотя не исключено, что и удары по Крыму нужно рассматривать в 
качестве принуждения России к продлению зерновой сделки. В таком 
случае под удар (причем массированный) должен попасть Одесский 
морской порт.

Пинта разума
После удара ракетами Shadow Storm по Чонгарскому мосту в ин-

формационном пространстве снова активизировался вопрос об унич-
тожении переправ через Днепр. Обладает ли российская армия сегод-
ня теми видами вооружений, которые могут гарантированно взорвать 
капитальный мост? Военные эксперты дают разные ответы. 

Однако, даже если это сейчас невозможно, то такой возможностью 
необходимо обладать в перспективе. С военной точки зрения иметь 
возможность уничтожить любой мост даёт существенное преимуще-
ство в боевых действиях, которого вооружённым силам России сейчас 
очень не хватает. 

Ведь если бы мосты через Днепр сейчас не функционировали, то 
группировка украинских войск на левом берегу Днепра попала бы в 
мышеловку. Без пополнения боекомплекта и ротации она вынужде-
на бы была капитулировать через несколько недель. Поэтому решать 
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проблему гарантированного уничтожения мостов нужно.

Холмогоров
Кстати, Украина не проводила громких терактов довольно давно.
Теракт на Чонгарском мосту она провела 22 июня с понятной сим-

воликой.
Совпадение? Не думаю.

Kotsnews
Вообще в первую очередь удары по перешейкам говорят о том, что 

Киев в обозримой перспективе не рассчитывает зайти в Крым, как это 
обещал Мамин Пирожок Картонка Буданов. На данном этапе против-
ник предпочел резать основные пути снабжения нашей группировки 
на Херсонщине. 

Как это будет происходить, понятно. Достаточно вспомнить Анто-
новский мост. 142 попадания из Хаймарса и Ольхи. А Storm Shadow 
потяжелее будет. Собственно, если бы сегодня вторая ракета попала в 
цель, а не улетела в грунт рядом с переправой, мост могли и завалить. 
Потому что в пробоину явно просматривается бетонная опора, по ко-
торой и должен был прийтись второй удар. 

Разумеется, атаки эти будут продолжены и по Чонгару, и по Армян-
ску. После неудач в контрнаступе, когда и наша оборона не дрогнула, 
и артиллерия не умолкла,  противник решил всерьез взяться за нашу 
логистику.

Если Крым отрежут от Херсонской области, это, конечно, услож-
нит снабжение как военных, так и гражданского сектора. Но все рав-
но остается коридор через ДНР и Запорожье. Чтобы перерезать его, 
надо брать трассу Мариуполь-Мелитополь как минимум под огневой 
контроль. А до него Киеву еще явно очень далеко. 

Но как показывает практика Херсона, противник умеет играть в дол-
гую. Правда не факт, что у него сейчас есть время.

МАРДАН
После удара по Чонгарскому мосту следует ожидать попытки по-

вторной атаки на Крымский мост. Хохол действует просто и тупо по 
военной науке. Чтобы победить в войне, нужно разрушить пути снаб-
жения войск противника. 

Американские советники для разработки этой стратегии ни к чему. 
Этому учили и в Академии Генштаба ВС СССР.

Юрий Баранчик
Конечно, Чонгарский мост ещё не Крым, но... Похоже, что этот удар 

было сделан с единственной и показательной целью - чтобы дискре-
дитировать нашего министра обороны, мол, очередные обозначен-
ные красные линии ничего не стоят. 

Думаю, эта провокация выйдет англосаксам боком, и они не смогут 
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дискредитировать заявление министра обороны России Сергея Шой-
гу. Понятно, что это блюдо англосаксам мы подадим холодным. Соот-
ветственно, никакой спешки в этом вопросе быть не должно, но и за-
тягивать не стоит, чтобы ответка - за что, кому и почему - была очевид-
ной. Главное - последствия ответного удара должны показать всем, 
что глава МО РФ слов на ветер не бросает. Все знают, что англосаксы 
любят символизм, но ударить по нам 22 июня это надо быть самому 
себе злобным Буратино.

Димитриев
Нужно объяснить, что означает разрушение моста под Чонгаром. 

Весь поток грузов в Крым и Севастополь шел по т.н. сухопутному мо-
сту - дороге Ростов - Мелитополь - Симферополь. Минимальное рас-
стояние дороги от украинской территории - 110 км. Теперь колонна 
фур поворачивает на другой пункт пропуска - Армянск - и едет через 
Чаплинку. Расстояние до украинской территории - 50 км. Находится 
под угрозой удара многими вооружениями. Там плохая дорога, можно 
проехать по дороге на Херсон приближаясь в районе Каховки к право-
бережной Украине на расстояние 15-20 км. Достает даже Град. Рань-
ше снабжение полуострова шло по Крымскому мосту. После взрыва 
грузовики не пускают на мост. Единственный вариант расширять па-
ромную переправу. Оперативно. Но все равно столько она не потянет.

ЖИВОВ Z
Первое что надо понять: это не просто удар по мосту, это удар по су-

хопутному коридору. Удар серьёзный, и возможно он повторится. Че-
рез Чонгар шло 70% всего военного и гражданского трафика.

Второе, что стало сейчас очевидно: мы очень плохо защищены от 
ударов ракетами Storm Shadow, а предыдущие прилёты в Геническ 
были элементом проламывание наших ПВО на севере Крыма.

Логистика снабжения новых регионов после атаки моста серьезно 
усложнится, а риск повторных прилётов отпугнёт многих от проезда. 
В затруднение попадут и военные, и коммерческие операторы, и все 
мы, кто работает на освобождённых территориях.

Третье: погранпереход Армянска идёт на Херсон, он хуже обустро-
ен, и придётся делать крюк в 100 км по совершенно негодным доро-
гам, которые не успели привести в порядок. А погранпереход Чаплын-
ка вообще толком не приспособлен для гражданского сообщения, и 
там тоже нет дорог. 

За последнюю неделю противник нанёс гражданской инфраструк-
туре Херсонской области серьёзный урон. Пока не очень понятно, как 
политической администрации области работать без моста и под угро-
зой прилета новых ракет.

Четвёртое: визуально мост вполне пригоден для движения, его мож-
но достаточно быстро починить, но надо что-то делать с постоянной 
угрозой повторных ударов.

В общем, ситуация тяжелая. В таких случаях противнику надо нано-

https://t.me/russ_orientalist/14718
https://t.me/zhivoff/9740


ОГЛАВЛЕНИЕ 656ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ИЮНЯ

сить непропорционально сильный удар, чтобы отучить его от ударов 
по собственной инфраструктуре, но предчувствие подсказывает, что 
мы воздержимся.

Образ будущего
Удар ВСУ тремя ракетами Storm Shadow по Чонгарскому мосту оз-

наменовал новые признаки вхождения России в объективную реаль-
ность:

1. ВС РФ официально перешли на второй и третий контур обороны 
в Запорожье и Херсонщине, так как первый и частично второй контур 
подвинут ВСУ.

2. Тайные переговоры Кремля и Вашингтона сорваны, ЕС готовит-
ся к затяжной войне на период 24-36 месяцев, аккумулируя кредиты 
Украине на этот период.

3. Обещанные удары по центрам принятия решений перенесены на 
неопределенный срок в связи с новым переносом «красных линий». 
Безусловно, будут нанесены удары ракетами воздушного базирова-
ния, двумя-тремя Калибрами и парой десятков Гераней, однако уда-
ры по Крыму и его глубоким тылам теперь будут иметь систематич-
ный характер. Убитые источником РИА Новости Залужный и Буданов 
не дадут соврать. 

4. Удары HIMARS по передовым позициям ВС РФ носят постоянный 
характер, выбивая личный состав, к счастью тяжелоранеными. Если 
всё это не повернуть вспять, осенняя мобилизация станет реально-
стью. А разговоры Кремля об отсутствии ее необходимости забудутся 
также как удары по центрам принятия решений и «мы не блефуем».

5. ВСУ несут колоссальные потери в живой силе и в технике всех ви-
дов, однако не будем забывать, что Зеленский собрал 400 тысяч моби-
ков, и публично заявлял о готовности потерять 250 тысяч, чтобы зайти 
в Крым. 56 тысяч потерь живой силы уже проложили путь к прямым 
ударам Storm Shadow по Чонгару на дистанцию в 134 км, а эффектив-
ный радиус этих ракет 250 км. 

6. ВСУ готовится к 26.06 и накапливает живой перевес на отдельных 
участках Запорожья в соотношении 1 к 6. В августе большие участки 
Каховского экс водохранилища будут пригодны для наступления тя-
желой техники.

Политджойстик/Politjoystic
Британцы красиво подставили Макрона. Ракеты, ударившие по 

крымским мостам принадлежали французам до того как были пере-
даны Киеву. В свете китайских инициатив о мире, которые обсуждал 
Председатель Си с Макроном и француз даже обещал детализацию 
действий - это унижение для Франции.

AGDchan
Власть в России стремится показать, что в войне на Украине при-

https://t.me/obrazbuduschego2/14336
https://t.me/politjoystic/32830
https://t.me/Agdchan/10706
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держивается определенных правил. Запад с самого начала СВО - а по 
сути, с 2014 года, с Крыма - считает, что Россия правила (выгодные За-
паду) нарушила. А если бы и не нарушила, то и это ничего не значило 
бы. Поэтому против России Запад играет без правил. Ему важно Рос-
сию победить и “деколонизировать”, как минимум предельно осла-
бить и подчинить, то есть вернуть в 90-е. Какую цену за это можно за-
платить? Любую, кроме прямого ядерного столкновения. А все осталь-
ное может быть пущено в ход.

Россия же строит свою автономную систему правил, с которой За-
пад вообще не считается. И даже вида не делает, что считается. Лю-
бые самоограничения Москвы в войне Запад интерпретирует как сла-
бость. И жмет дальше. 

Украина давно действует вообще иррационально. Чем больше теря-
ет, тем яростнее кусается. Это форма животного бешенства — так смер-
тельно опасными бывают еноты и белки, вырвавшиеся из леса и гони-
мые черным безумием. Тут вообще не до правил. И поэтому для укра-
инских бесноватых правителей спровоцировать ядерный конфликт — 
это не просто нечто допустимое, но нечто желанное. Что взять с ядо-
витой бешеной белки… 

Чтобы правильно двигаться в войне дальше, нам надо построить бо-
лее реалистичную систему вызовов-ответов. До использования ТЯО и 
СЯО — еще довольно большой спектр по интенсификации конфликта 
с опорой на обычные вооружения. И многие регистры пока не задей-
ствованы. Это вытекает из правил. Правила не позволяют. Но если пра-
вила существуют только для одной стороны, а ни для Запада, ни тем 
более для киевских одержимых их просто нет, то это уже не правила. 
Язык, который понимает только оин участник диалога, это не вполне 
язык. Он вообще ни для чего не годится. Ведь и внутри страны никто 
в этих правилах не нуждается и даже их не понимает. 

Одних угроз, что при необходимости мы ответим, и у нас есть чем, 
уже явно не достаточно. Давайте ответим. Если есть чем, то самое вре-
мя. А вот если нечем, то и это решаемо — давайте сделаем или най-
дем чем. Желательно сильно, прицельно и очень страшно. Бешенство 
не лечится. Надо из этого исходить.

Крым будут атаковать и наши старые территории тоже будут. Уже 
атакуют. 

До Запада мы пока не дотянемся. Снова вопрос о ТЯО и СЯО. Это — 
последний аргумент. Не предпоследний. 

Но кое-что против бесноватых мы предпринять можем. Наверное, 
сейчас тот случай, когда раз можем, то сделаем.

В противном случае наши угрозы становятся слишком легковесны-
ми.

Фронт — причем героическими усилиями наших людей — мы дер-
жим. Трудно, но держим, и враг несет колоссальные потери. Но тут 
требуется что-то еще. Лучше бы резко, неожиданно, жестко и фаталь-
но для противника. Победа выше любых правил, которые в нашей си-
туации вообще бессмысленны. И ничто меньше Победы нас не устро-
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ит.

Логика Маркова
Как провалилась первая часть Контрнаступа ВСУ. Что хотели и что 

получилось? 
1. Хотели ударить по штабам и складам армии России с помощью 

космической разведки США. Но штабы хорошо спрятались, а склады 
разместили по мелким площадкам.

2. Хотели ударить массой БПЛА. Но РЭБ армии России оказался очень 
сильным. И посадили эти БПЛА. 

3. Хотели взломать линию обороны армии России и вырваться на 
простор. Но линия обороны оказалась очень заминированной, очень 
широкой. Инженерные войска армии России сейчас неожиданно счи-
таются открытием.

4. Надеялись, что слабо мотивированные солдаты армии России по-
бегут. Но оказалось, что солдаты армии России не бегут.

5. Надеялись, что как и осенью, ВСУ численно будет больше. Оказа-
лось, что армия России стала большой из-за 300 тысяч мобилизован-
ных и 150 тысяч добровольцев и контрактников. 

6. Надеялись на  чудо оружие НАТО как Леопарды и Бредли. А они 
чудо оружием не оказались.

Результат - провал Контрнаступа.
А сегодня Путин на заседании Совета Безопасности России подвёл 

итоги провала Контрнаступа ВСУ.

Что-то знаю / Павел Данилин
Сегодняшний Совбез - это приговор ВСУ.
Просто две цитаты. 
Путин: Технику можно поставить и дополнительно. А вот мобилиза-

ционный резерв, он безграничным не является. И похоже, западные 
союзники Украины, действительно, решили воевать с Россией до по-
следнего украинца. 

Шойгу: российская сторона ведет подготовку для реакции на даль-
нейшие наступательные действия ВСУ. Формирование резервных ар-
мий ВС РФ завершится к концу июня.

То есть, у руководства РФ есть четкое понимание, что щадить ВСУ 
больше нельзя. Надо уничтожать. Патрушев сказал, что 13,5 тысяч с 
начала наступления легло в землю. И глава государства отмечает, что 
мобрезерв не безграничный. А Сергей Шойгу намекает на то, что у 
концу июня у ВС РФ будет значительный резерв средств. 

В общем, для тех, кого силком затащили в ВСУ сейчас осталась един-
ственная возможность гарантированно сберечь свои жизни - это сдать-
ся в плен. Лучше всего, конечно, уничтожив карателей и свои заградо-
тряды. Да и для командования ВСУ это тоже важный сигнал - если Рос-
сия будет вынуждена укладывать в могилы все новые и новые тысячи 
трупов украинских солдат - командиров этих никто жалеть не будет. 

https://t.me/logikamarkova/6979
https://t.me/ctotoznayu/4304
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В свое время Владимир Путин говорил, обращаясь к ВСУ: «Еще раз 
обращаюсь к военнослужащим вооруженных сил Украины: не позво-
ляйте неонацистам и бандеровцам использовать ваших детей, жен и 
стариков в качестве живого щита, берите власть в свои руки. Похоже, 
нам с вами будет легче договориться, чем с этой шайкой наркоманов 
и неонацистов, которая засела в Киеве и взяла в заложники весь укра-
инский народ».

Сегодня этот призыв не звучит. Но он остается актуальным. Пока 
еще остается.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин провел оперативное совещание (в видеоформа-

те) Совбеза. Хороший сигнал. Тон Президента ничего хорошего Киеву 
не сулит.

МИГ России
Сегодняшняя часть Совбеза по вопросам СВО полностью опровер-

гает вчерашние заявления Пригожина.
Ну и хорошо. Значит, все у нас порядке.

Обыкновенный царизм
Путин и Шойгу выступают сейчас с заявлениями по теме СВО на со-

вещании с постоянными членами Совбеза. 
Сказали о многом, но про удары ВСУ по Чонгарскому мосту пока ни 

слова. 
Видимо, это не зона СВО. Расходимся. 
UPD: Кремль не комментирует обстрел Чонгарского моста со сторо-

ны ВСУ. Песков сказал, что это вопрос министерства обороны.

Друид
Владимир Путин накануне заявил о затишье на линии фронта, ко-

торое связано с масштабными потерями Украины в ходе т.н. контрна-
ступления. Это заявление звучит как констатация реальности, однако 
глава государства неслучайно даёт такие ситуативные оценки.

Высокая цитируемость этого заявления будет работать на то, что в 
мире и, прежде всего, в странах западного мира, сформируется точ-
ка зрения о бесперспективности контрнаступления. В. Путин уже не-
однократно давал понять, что российские вооружённые силы способ-
ны отразить контрнаступление украинцев и будут стоять насмерть пе-
ред врагом, особенно видя перед собой немецкие танки и слыша ино-
странную речь.

При этом Владимир Зеленский как настоящий позор не только ев-
рейского, но и украинского народа, суровую геополитическую реаль-
ность признать не хочет. Как следствие, он продолжает долбиться го-
ловой об стену, а в результате каждый день гибнут сотни и тысячи лю-
дей.

https://t.me/politjoystic/32833
https://t.me/mig41/26972
https://t.me/ordinaryczarizm/2232
https://t.me/wisedruidd/5974
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Москва же давно уже послала всем сигнал о готовности прекратить 
СВО на приемлемых нам условиях, но если В. Зеленский думает, что 
В. Путину это нужно для переизбрания в 2024 году – он ошибается. У 
России ресурсов столько, что она готова вести боевые действия ещё 5 
или 10 лет, а вот у Украины есть только В. Зеленский с протянутой ру-
кой и народ, половина из которого теперь уклоняется от мобилиза-
ции, видя заполненные кладбища с жёлто-синими и красно-чёрными 
флагами. Больше своего ничего.

Димитриев
В чем была ценность территории на левом берегу Днепра, которую 

у нас называют Запорожская и Херсонская области? 
- сельское хозяйство - после осушения водохранилища и ороситель-

ной системы оно зачахнет
- поставка воды в Крым по Северо-крымскому каналу - понятно
- Запорожская АЭС - остановлена, высока опасность катастрофы 
- сухопутный корридор в Крым - под ударом
- береговая линия с рекреационными и портовыми комплексами - 

в военное время никаких шансов поднять. 
Скажете, люди? Ну я честно говоря не заметил, чтоб они были ка-

кой-то значимой ценностью

ФЕДОРОВ.
Большинство украинцев перейдет на сторону России, когда Москва 

выступит с позиции международного права, заявили в Госдуме 
«Никакой мобилизации не надо. Как только мы выступаем с пози-

ции международного права, то как минимум большая часть жителей 
Украины, несмотря на всю пропаганду, становится на нашу сторону», 
– заявил депутат Госдумы Евгений Федоров.

Это произойдет, потому что у украинцев появятся смыслы и виде-
ние своего будущего. «Они поймут, что мы хотим, поймут, что это про-
должение той политики, которую вели их деды и прадеды, например, 
в Великую Отечественную войну и до этого 300 лет нашей истории, 
единого Отечества», – пояснил политик.

Напомним, Федоров указывает, что Москва должна признать неза-
конной независимость Украины и заявить на эту территорию права в 
рамках международного права по итогам Второй мировой войны. По-
сле этого Россия может потребовать от США прекратить поставки туда 
вооружений. Без снабжения со стороны Запада киевский режим мгно-
венно капитулирует.

МИГ России
Прекрасней всего сейчас чувствует себя Виктор Янукович.
В богатстве и царственной неге проводит свою старость где-нибудь 

на Рублевке.
Пожелай он в 2014 году остаться в Харькове, как единственно леги-

https://t.me/russ_orientalist/14714
https://t.me/fedorovgd/32126
https://t.me/mig41/26967
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тимный источник власти на тот момент, уберег бы мир от всего после-
дующего кровопролития.

Но он предпочел сбежать. А мы его не остановили. И пригрели.

Трезвый политолог
На Новой Риге. 
Со статусными соседями. 
И никто ведь даже в харю не плюнул.

Умный еврей при губернаторе
ВЫБОРЫ ОТМЕНЯТ? В РОССИИ НАЗРЕЛО РЕШЕНИЕ, КОТОРОЕ ПОКА 

БОЯТСЯ ОЗВУЧИТЬ
В России назрело решение, которое пока боятся озвучить. Андрей 

Перла не исключил, что выборы в стране временно отменят. Он объ-
яснил, почему этот шаг сегодня необходим.

Политическая борьба в рамках выборов внутри России грозит рас-
колом общества, что крайне опасно в ситуации, когда мы все вместе 
должны противостоять одному врагу, заявил политический обозрева-
тель Царьграда Андрей Перла в программе «Скрытые смыслы».

Холмогоров
Со «смертью Буданова» они достигли той цели, что глава ГУР пре-

вратился из Короля Ужаса в комический мем. Если это правда были 
украинские вбросы, то прекрасная работа. Сами себя обслужили. Но 
только, думаю, это вранье.

Политджойстик/Politjoystic
ЧВК «Вагнер» вытесняют из России. Как сказал Президент Путин: в 

армии должно быть единоначалие. Развилка пройдена. 
…
ФЗ о прохождении военной службы для имеющих судимость не рас-

пространяется на ЧВК «Вагнер». Отныне зеки могут подписывать кон-
тракты только с МО РФ. 

…
ЧВК показали эффективность этой модели мобилизации и за это им 

спасибо.

Что-то знаю / Павел Данилин
Два мнения.
Глеб Кузнецов, намекаюший на то, что надо бы поумерить патрио-

тический раж и распахнуть объятья релокантам.
Андрей Перла, прямо призывающий к фильтрации релокантов на 

тех, что могут вернуться, и тех, кого здесь видеть никто не хочет.
Мое мнение по вопросу сугубо утилитарное.
1. Отделение агнцев от козлищ необходимо. Те, кто наговорил на то, 

https://t.me/Drunkenpolitolog/6881
https://t.me/governorsjew/7468
https://t.me/holmogortalks/29562
https://t.me/politjoystic/32827
https://t.me/ctotoznayu/4308
https://t.me/glebsmith77/79
https://t.me/governorsjew/7466
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чтобы присоединиться к некоторым депутатам Красносельского рай-
она, должны либо сесть здесь, либо сидеть там, где они сидят. 

Хорошо бы списочек. В нем, понятно, будет человек 300, вряд ли 
больше, всякой мразоты. Плюс еще тех, кто финансирует террористов 
и нацистов. Еще человек 300 вприлачу.

Остальные вольны всегда вернуться назад.
При этом, релоканты не стоят того, чтобы перед ними распахивали 

объятья. 
Распахивать объятья надо бы перед теми, кто здесь честно работа-

ет. Но тут уже вступает в силу правило «рялом не вышли». Не из тусо-
вочки, понимаешь. Да и что распахивать? Мы ж тут, мы ж и так за Рос-
сию. И ради чего таких как мы обнимать то? Только лишние деньги на 
нас тратить...

BRIEF
В Совфеде РФ призвали взять»на карандаш» всех возвращающихся 

в страну релокантов. По мнению сенаторов, среди них вполне могут 
оказаться «явные вражеские агенты».

«Наши противники не упустили возможности расширить ряды сво-
их ставленников и агентов за счет вербовочных мероприятий среди 
так называемых релокантов,— полагает сенатор Андрей Климов.— 
ЦРУ, например, создало в Telegram специальный канал для вербов-
ки россиян. А начальник украинского ГУР, англосаксонский наймит 
Буданов еще в мае хвастался, что его ведомство работает с так на-
зываемой российской оппозицией». «В данной связи никто не отме-
нял действия законодательства о контроле за лицами, находящими-
ся под иностранным влиянием, ни тем более таких статей УК РФ, как 
госизмена», — грозно резюмировал (https://www.kommersant.ru/
doc/6056085?from=vertical_lenta) политик.

Donrf#КРПР
Немного о феномене ненацизма
Начну с того что Зеленский не нацист. И вообще не идейный чело-

век. Не считать же идеей тягу к деньгам и популярности. Дёшевому 
хайпу. И вся его команда такая. И это пугает сильнее чем нацисты, ко-
торых вна Украине масса

Кто такой нацист? Это человек который не считает людьми всех по-
мимо представителей своего народа. Свой народ он пусть абстрактно 
и извращенно, но любит. 

Зеленский не такой. Он считает свой народ ничтожным. Жалкими 
червями. Серой массой. Биомусором. И этот биомусор пригоден толь-
ко для использования. За деньги и право свалить на Запад. 

Потому и война до последнего украинца. Потому и Каховская ГЭС. 
Потому и оборона городов. Плевать. Вобще плевать что будет даль-
ше. Наоборот - чем больше порушить, тем больше Запад даст грошей. 
Их можно украсть.

https://t.me/rusbrief/128590
https://t.me/donrf22/23457
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Такое не было возможно даже при Порошенко. Тот был феодал. Он 
берег крепостных. Он берег землю как ресурс. Он сохранял остатки 
промышленности. Это прибыль. 

Но феодалов - олигархов сбросили. И пришли люди без корней. Без 
совести. Без жалости. Без нацизма. И олигархи показались сопливы-
ми щенками. У этих берегов вобще нет. Даже нацисты приуныли. Хотя 
им при Зельце хорошо. Резать и убивать можно. Мечтать о геноциде 
тоже. Гроши есть 

В итоге же...я всерьез отношусь к угрозе взорвать ЗАЭС хохлами. По-
тому как выжженная земля. Западу выгодно и это хорошо. А что будет 
потом плевать.

Я искренне боюсь за днепровский каскад ГЭС. Они могут взорвать. 
Просто дабы обезлюдить территорию. Я боюсь за все что можно взор-
вать. И жду я от них чего угодно. 

Сладкие продажные мальчики инородцы хуже чем классические 
наци. У тех хоть какие то тормоза к своим были. У этих нет вообще ни-
каких

МИГ России
Перестать врать.
Перестать в двойные стандарты.
Перестать грабить бизнес в угоду олигархам.
Перестать спекулировать на патриотических чувствах.
Вернуть справедливость.
Вчерашний Пригожин категорически не понравился.
А сегодняшний понравился.

Димитриев
Предложения Пригожина перестать врать и спекулировать на па-

триотических чувствах граждан тянут на две статьи: за дискредитацию 
армии и госизмену.

Что-то знаю / Павел Данилин
Верховный представитель Европейского Союза по иностранным 

делам и политике безопасности, бывший председатель Европейского 
парламента, российский агент влияния в ЕС, Жозеп Боррель: 

«Я призываю покинуть Россию всех представителей ЛГБТ-сообще-
ства. Бросайте всё, выезжайте и не возвращайтесь в Россию».

Политджойстик/Politjoystic
Оплеуха Макрону. 
…
Россия считает президента Франции Эмманюэля Макрона неумест-

ным гостем на саммите БРИКС в ЮАР, эта позиция передана принима-
ющей стороне. МИД РФ

https://t.me/mig41/26980
https://t.me/russ_orientalist/14725
https://t.me/ctotoznayu/4302
https://t.me/politjoystic/32829
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Что-то знаю / Павел Данилин
Визит Блинкена в Китай вызвал море панических - со стороны неко-

торых испуганных патриотов - и злорадных - со стороны русофобству-
ющих уехантов - комментариев. Мол, США решили задушить Китай в 
объятьях. Мол, теперт КНР нам помогать не будет. 

То есть, китайцам прямо отказывают в мозгах и глазах. Типа они не 
видят, чего стоят все обещания и заверения Запада. Все они равны 
нулю. Даже договора, на бумаге заключенные.  

А китайцы - не тупые и не слепые.

МАРДАН
Ассиметричным и симметричным ответам России пора учиться у 

Китая.
Американские спецслужбы полагают, что КНР собирается создать 

на Кубе уже не только разведывательную базу для слежки за США - но 
и тренировочный лагерь для обучения кубинских военных. В таком 
случае на Кубе вскоре могут оказаться китайские военные инструкто-
ры.

Недавно Пентагон отправил 200 своих инструкторов на Тайвань. Те-
перь же китайские военные могут оказаться на Кубе - которая автома-
тически превращается в аналог Тайваня для самих Соединенных Шта-
тов.

Санкции Острову Свободы обходит так же как и во времена СССР. 
Объём товарооборота с Китаем уже превышает миллиард долларов. 
И как мы понимаем, в отличии от Советского Союза Китай в состоянии 
поставлять на Кубу вообще все. Телеком-оборудование, автомобили, 
трактора, и даже создаёт там центр по развитию ИИ.

База на Кубе станет первым военным объектом Поднебесной в За-
падном полушарии, но далеко не последним. Америке вскоре при-
дётся столкнуться с тем, что на Кубе, в Венесуэле, Никарагуа, Перу, а 
затем и в Мексике - начнут появляться уже китайские военные, изоли-
руя США в своём же Западном полушарии.

Карибский кризис? Нет, не слышали.

Раньше всех. Ну почти.
Россия призывает США не совершать ошибок с опасными послед-

ствиями - никаких войск НАТО на Украине, заявил замглавы МИД РФ 
Рябков.

https://t.me/ctotoznayu/4306
https://t.me/mardanaka/14851
https://t.me/bbbreaking/158559
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• В чем признался президент Польши и что надо с ним за это сде-

лать,
• Надо еще немного поговорить про Залужного и Буданова,
• Украина замышляет взорвать ЗАЭС и для этого пыталась ку-

пить в России цезий-137,
• Рассерженные патриоты и неизбежный февраль 1917-го,
• Пригожин снова дал интервью,
• Ядерное оружие надо применять первыми,
• Как нам обустроить Россию без отрыжек криптомарксизма,
• Бить надо всех, а не только США
• Пригожин и государственный переворот

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Сегодня Кличка отстранят от управления Киевом. 
Но смерть столицы «Украины-Зеленского» это не остановит, а толь-

ко ускорит в геометрической прогрессии. 
Зеленский принял решение назначить, губернатора-стахановца Ни-

колаевской области Кима. 
Он успешно уничтожил Николаевскую область и областной центр - 

Николаев, поэтому можно доверить и более ответственный объект. - 
источник в ОП. 

Р.S. Киев сегодня вошел в десятку худших городов для жизни в мире, 
в рейтинге The Economist !!! 

165 место из 173. 
Правда есть и хорошая новость Киев лучше, чем столица Нигерии 

город Лагос.

Старше Эдды
Интересно, что сейчас на роль главного украинского палководца ак-

тивно продвигают Сырского. До этого был Валера Залужный, но после 
того, как он был контужен и получил травму  мошонки пропав из ин-
формационного пространства, западные СМИ начали обвинять Вале-
ру в подрыве Северного потока, тоже самое касается Мамкиного Пи-
рожка и по совместительству начальника ГУР Буданова. 

Хромая лошадь  ковбою не нужна, какими бы преданными глазами 
она не смотрела на хозяина. Если укронаступление закончится пши-
ком, то следующий кандидат на обвинения в тупости и продажности, 
как раз уроженец РСФСР и выпускник МосВОКу Сырский.

Байки из Спасской Башни
«Почему просто честно не признаться? Сказать, что действительно 

попало и действительно оторвало Буданову задницу. Но нет, надо по-

https://t.me/The_Kyva/5560
https://t.me/vysokygovorit/12058
https://t.me/kremlin_bashnya/39348
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казывать, что они не сгораемые. Как киборги у них были в Донецком 
аэропорте - те померли, но киборги - легенды. Естественно, Зелен-
скому необходимо серьёзно сейчас показывать тем парням, которые 
находится на передовой, что все хорошо. Ведь ранение такого руко-
водителя серьёзно подрывает моральный дух украинской армии. Те 
люди, которые у нас оказываются в плену - говорят, что они прекрас-
но это понимают. Понимают, что тот запал, который был даже со снаб-
жением западным оружием - он оказался не таким волшебным. За-
пад накачивает Украину определёнными видами вооружений. Но что 
заканчивается? Заканчивается украинская армия. И эта неизбежность 
смерти как червь, как плесень поражает сознание и души украинских 
военнослужащих».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

BRIEF
Демократ Ричард Блюменталь и республиканец Линдси Грэм заре-

гистрировали в Сенате США резолюцию, согласно которой,  если Рос-
сия использует ядерное оружие на Украине, страны НАТО должны счи-
тать это нападением на Североатлантический альянс. «Мы считаем, 
что ядерное оружие, использованное в Украине, произведет выброс 
радиации на большие территории в Европе, где расположены союз-
ники НАТО», - заявил Грэм во время пресс-конференции в Конгрессе. 
Он также считает, что угроза использования Россией ядерного ору-
жия - самая высокая со времен Карибского кризиса, и лучший способ 
предотвратить это - это четко объяснить россиянам последствия таких 
действий.

РИА Новости
Спекуляции американских сенаторов о возможности применения 

Россией ядерного оружия на Украине абсурдны, Россия остается от-
ветственной ядерной державой, заявил посол РФ в США Антонов.

Семен Уралов
О чем проговорился Дуда
«Мы вместе с Украиной должны замучить Путина и утомить россий-

ское общество».
Пан Дуда честно признался в том, какие задачи в противостоянии с 

Россией нарезали Варшаве и Киеву в новых условиях. 
Перевожу с иезуитских намеков на понятный. 
- Замучить Путина 
Противостояние будет идти, как минимум,  до тех пор, пока Влади-

мир Путин при власти. 
- Утомить российское общество 
Активнее использовать технологии КВойны и методы ЦИПСО в ра-

боте на внутреннем поле России. 
---

https://t.me/rusbrief/128666
https://t.me/rian_ru/206594
https://t.me/su2050/3103
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Похоже, польским элитам нарезали задач в США, объяснив, что боль-
шой войны пока не будет. 

Будет «вечный контрнаступ», который дает необходимую картинку 
и атмосферу истерии. 

Роль Дуды и Моравецкого в кровавом продолжении «Слуги наро-
да» будет расти. 

Польско-украинское боевое братство - вот центральная сюжетная 
линия осени 2023 года. 

На фоне адской картинки о беспощадных орках с востока и герои-
чески погибающих эльфах.

Логика Маркова
Президент Польши назвал Россию диким зверем, которого надо 

пристрелить, пока он не набросился на другие страны. Это безуслов-
но призыв к геноциду народов России. Ответ должен быть от России 
постой.

Старовойтов о политике
17 июня Дмитрий Медведев написал резкий пост про Байдена, на-

звав того «трухлявым пнем», после чего телеграм-канал заместите-
ля председателя Совбеза внезапно умолк и не обновляется уже неде-
лю. На публике Дмитрий Медведев последний раз появлялся 16 июня 
на Алексинском опытно-механическом заводе. За последнюю неде-
лю произошло достаточно много принципиальных событий, на кото-
рые раньше Дмитрий Медведев реагировал незамедлительно. Самое 
простое объяснение исчезновению - отпуск и молчание подтвержда-
ет версию, что телеграм-канал ведет действительно сам Медведев, не 
прибегая к помощи райтеров. Что делает его телеграм-канал особен-
но ценным источником для анализа мировоззренческих установок на 
верхних этажах власти.

Дмитрий Медведев
Польская мразь по имени «дуда» предложила пристрелить Россию, 

как бешеного зверя. 
И кто-то ещё надеется на переговоры с такими ублюдками?
Нет смысла. И патрона на такое говно жалко. В XVIII веке просто 

привезли бы эту тварь на Красную площадь и люто казнили четверто-
ванием. Но мы гуманисты. Отомстим по-другому.

МИГ России
Например, напишем еще один пост.

Сладков +
ДМИТРИЙ АНАТОЛЬЕВИЧ «ЖЖЁТ НАПАЛМОМ»! 
И правильно делает. Слова про «четвертование на Красной Площа-

https://t.me/logikamarkova/6994
https://t.me/sstarovoytov/690
https://t.me/medvedev_telegram/342
https://t.me/mig41/26999
https://t.me/Sladkov_plus/8015
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ди» и «дУду» это ж не инициативное оскорбление «европейского бо-
таника», это четкий ответ не просто политическому ястребу, а трам-
вайном хаму с удостоверением президента, несостоявшейся, вечно 
битой и делимой польской «империи». 

Причем ответ не блогера, а Президента России в недавнем прошлом, 
нынешнего зама Путина по Совбезу России. 

У незалежной большие неприятности, как раз  начинались с оскор-
бления России.

Пинта разума
Если говорить о возможных сценариях окончания войны на Украи-

не, то «заморозка» является наихудшим из них. Для России она фак-
тически является военным поражением даже в случае сохранения за 
ней тех территорий, которые она сейчас контролирует. 

Почему можно сделать такой вывод? Потому, что приобретение Рос-
сией новых территорий в этой войне - цель важная (прежде всего, в 
плане защиты соотечественников), но не единственная. Стратегиче-
ской же задачей нашей страны является обеспечение нейтрального, 
внеблокового статуса Украины. 

«Заморозка» ставит на ней крест и означает только одно -  воору-
жённую до зубов Украину, которая будет связана с США статусом ос-
новного союзника вне НАТО (возможно, в будущем станет её членом). 
На украинской территории будут размещены войска альянса, а также 
американское ядерное оружие. 

Это перебор? Нет. Достаточно взять в качестве примера Южную Ко-
рею, на которую любят ссылаться сторонники сценария «заморозки». 
В этой стране базируется крупный военный контингент США. А через 
три года после заключения перемирия, в 1958 году, американские 
ядерные бомбы уже находились на южнокорейской территории в на-
рушение подписанных соглашений. 

Абсолютно точно такой же сценарий ждёт и Украину. Через несколь-
ко лет после «заморозки» мы получим катастрофическую ситуацию на 
западной границе России и с высокой степенью вероятности - новую 
войну, куда более страшную и кровавую. Поэтому как бы не было тя-
жело, проблему Украины надо решать здесь и сейчас.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
На Украине объявлены учения, пока учения, на случай возможного 

подрыва Запорожской АЭС, — глава МВД Клименко
Я уже пол года кричу: Зеленский запланировал подрыв ядерных хра-

нилищ ЗАЭС. 
Подрыв Каховской ГЭС был началом реализации плана уничтоже-

ния левобережной Украины. Будет и Чернобыльская АЭС и Киевская 
ГЭС … 

Украинцы, бежать уже поздно...

https://t.me/pintofmind/3231
https://t.me/The_Kyva/5565
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Объясняет Readovka
Ядерная резолюция — к разгону паники вокруг ЗАЭС подключились 

США
Разгоняемая Украиной истерика вокруг «ядерного апокалипсиса», 

который должен вот-вот наступить по вине желающих подорвать са-
мих себя злых русских, выходит на новый, международный уровень. 
Теперь к голосам из Киева присоединились и американские сенаторы.

Сенатор-республиканец Линдси Грэм и демократ Ричард Блюмен-
таль внезапно озаботились проблемой российского ядерного оружия и 
подали на рассмотрение верхней палате Конгресса резолюцию, пред-
лагающую расценивать применение РФ ЯО на Украине как атаку на 
блок НАТО. В документе также говорится, что «уничтожение объек-
та ядерной инфраструктуры или распространение радиоактивных за-
грязнителей на территории страны НАТО требует немедленной реак-
ции, включая статью 5 устава Альянса».

Напоминаем, что эта статья регламентирует вовлечение в конфликт 
всех стран-участниц в случае нападения на территорию одной из них.

Кроме того, как заявил Грэм, он «не может поверить», что «страны 
НАТО позволят заразить радиацией свои территории в случае распро-
странение ядерного облака из Украины». Несмотря на то, что резолю-
ции носят сугубо рекомендательный характер и не являются обяза-
тельными к исполнению, сам факт появления такого документа уже 
говорит о многом. 

Практически вся публичная риторика украинских спикеров сейчас 
сосредоточена вокруг нагнетания паники по поводу ЗАЭС и гипотетиче-
ской «ядерной катастрофы», которую, разумеется, собирается устро-
ить Россия. Вслед за Будановым и президентом Зеленским тему тут 
же подхватили и в США, что свидетельствует о слаженной медийной 
кампании.

На фоне буксующего контрнаступления ВСУ украинскому командо-
ванию очень бы хотелось взять станцию под свой контроль, а также 
дополнительно выставить РФ «ядерным террористом», при этом не 
прекращая обстрелы ЗАЭС ни на день. Резолюция в этот план давле-
ния вписывается как нельзя кстати, даже если и не будет в итоге одо-
брена Конгрессом.

Николай Стариков
А вот и материал для провокации собирались купить. 
Радиоактивный!
ФСБ задержала пятерых покупателей 1 кг радиоактивного цезия-137.
Покупавшие цезий, делали это за 3,5 млн долларов по заданию граж-

данина Украины.
 Радиоактивные материалы собирались вывезти за рубеж и исполь-

зовать в зоне спецоперации для обвинения России в применении ору-
жия массового поражения.

Об этом сообщили в Центре общественных связей ФСБ.

https://t.me/readovkaru/3611
https://t.me/nstarikovru/38375
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Логика Маркова
25 июня пройдёт Вече Победы - конференция той части патриоти-

ческой части общества, которая считает, что Россия может проиграть в 
войне из-за огромных ошибок российских властей. А главная ошибка 
российских властей с их точки зрения - надежда на возможность за-
ключить мир с Западом.

Они предлагают прекратить невнятную СВО и начать реальную во-
йну.

Главный бренд их - КРП, Клуб рассерженных патриотов. 
Главный спикер Игорь Стрелков. Главный орговик это Павел Губа-

рев. Это бывший народный губернатор с Донбасса.
Место проведения конференции держится в секрете из-за боязни 

терактов со стороны властей Украины и из-за боязни провокаций, по-
тому что их ненавидят очень многие.

Энергия этой ненависти врагов России и есть главный политический 
капитал Рассерженных Патриотов.

Умный еврей при губернаторе
Неприятное скажу. Никто больше не радуется высказываниям и дей-

ствиям этаких «рассерженных патриотов», чем украинцы и натовцы. 
«Генералы сплошь немцы, царица немка и при ней Распутин» - а там, 
глядишь, и февральская революция. И поражение в том году, когда 
была готова победа.

Сергей Русов
ПОЧЕМУ В РОССИИ НЕИЗБЕЖЕН «ФЕВРАЛЬ 1917 ГОДА»...
В преддверии президентских выборов 2024 года активно распро-

страняются мнения экспертов и идут всевозможные вбросы о том, что 
из-за давления Запада вся российская «элита» сплотилась вокруг фи-
гуры президента Путина и сохраняет ему абсолютную лояльность. Раз-
грабив и превратив Россию из мощной индустриальной державы в сы-
рьевую колонию с вымирающим от безденежья и отчаяния населени-
ем, российские олигархи и чиновники все последние 30 лет готовили 
себе пристанище на Западе. А когда дружно рванули туда, после вели-
ких событий 2014 и 2022 гг., вдруг выяснилось, что их там не ждут, что 
их там грабят, что они там никто. Отсюда делается необоснованно оп-
тимистический вывод, что это невольно повысило «патриотизм» этих 
воров и взяточников. Им приходиться быть полностью лояльным пер-
вому лицу, потому что оснований для возбуждения уголовного дела 
есть на каждого российского олигарха или крупного чиновника.

Всё это так, да не так...
Разгром «Русской весны» 2014 года, предательство Донбасса (кото-

рый 8 лет вымирал под обстрелами украинских карателей буквально 
у порога родного дома), неспособность прогнившей от коррупции и 
безнаказанности российской военно-политической и экономической 

https://t.me/logikamarkova/6989
https://t.me/governorsjew/7477
https://t.me/sergeyrusov/94
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Системы победить бандеровскую Украину, позор «зерновых сделок», 
«перегруппировок» и мирных переговоров с украинскими нациста-
ми, уничижительные признания президента Путина о том, как его по-
стоянно обманывают и водят за нос, как он стремился стать для За-
пада своим, «буржуинским», для чего «закидывал удочки» с целью 
вступления России в НАТО - всё это до основания поколебало устои 
российского государства, уничтожило авторитет действующей власти 
и лично президента, переформатировало внутриполитическую ситуа-
цию в революционное состояние.

Народ уже с горечью осознал, что его втянули в войну не ради по-
беды над укро-фашистами (ради этого он готов сражаться и терпеть 
лишения), а ради того, чтобы Запад, российская и украинская «эли-
ты», на народном горе, трудностях и крови решали свои, корыстные и 
шкурные интересы. Наши солдаты мужественно сражаются с врагом, 
а в это время в тылу у них якобы смертельные «враги» договаривают-
ся о зерновых сделках. Одновременно Россия продолжает снабжать 
русским газом, нефтью и сырьём страны НАТО (через китайских, ту-
рецких, арабских и индийских посредников), власти превращают нашу 
Родину в проходной двор, в результате чего понаехавшие мигранты 
уже развязали этническую войну против русского населения в его же 
собственной стране. Солдаты в окопах не понимают, какова конечная 
цель этой войны и будет ли ей конец вообще. И всё это, повторюсь, 
на фоне нарастающего бедственного положения их семей в тылу и то-
тального разочарования действующей властью. Россия подошла к по-
рогу цивилизационного кризиса...

Этот кризис мог бы и дальше тлеть ещё 30 лет на фоне президент-
ских выборов, на которых Путину бы и дальше рисовали 80% голосов, 
но начало Третьей мировой войны 24 февраля 2022 года до предела 
обострило все стратегические проблемы. Теперь государственности 
России угрожает не только «пятая колонна» внутри страны, но и са-
мый мощный военный блок на планете в лице НАТО, который НЕ НА-
МЕРЕН ДОГОВАРИВАТЬСЯ со слабой и обезлюдевшей Россией.

Глобальные элиты всегда с презрением относились к своим крем-
лёвским визави (за исключением Сталина). Это презрение только уси-
лилось после глобальных сдвигов 1991, 2014 и 2022 гг. И демонстра-
тивно перейдя все «красные линии», которые так старательно рисова-
ло российское руководство, Запад окончательно понял - их кремлёв-
ские противники ничего не могут и ни на что не способны, кроме как 
болтать и писать патриотические посты в социальных сетях. После это-
го наши западные враги вынесли России окончательный приговор...

В результате совпадения внешних и внутренних угроз, прежняя и ка-
залось бы незыблемая Система уже начала рушиться. До предела обо-
стрился конфликт «кремлёвских башен» за московский трон и предпо-
лагаемую жизнь после Путина. И наблюдаемый сейчас конфликт При-
гожин-Шойгу-Кадыров это только видимая часть айсберга. При этом 
стоит помнить, что события с государственными переворотами 1917 
и 1991 гг. в России и 2014 года на Украине (как и любые перевороты 
в летописи человечества) всегда осуществлялись элитами страны (да, 
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часто при помощи из-за рубежа). Царя в 1917 году свергали не боль-
шевики, а царские сановники и генералы. Та же история повторилась 
с Горбачёвым и Януковичем, против которых выступило их ближай-
шее окружение.

Президент Путин, которому все последние 23 года рисовали образ 
сильного лидера, на проверку оказался, мягко говоря, не таким уж 
сильным, и не таким уж лидером. После начала СВО он фактически са-
моустранился от решения стратегических проблем страны и уже пол-
тора года выступает комментатором текущих событий, постоянно что-
то обещает, сосредоточившись на многочисленных совещаниях по та-
ким злободневным в условиях мировой войны вопросам, как массо-
вый завоз в Россию мигрантов, экотуризм и открытие первого в Мо-
скве маршрута электрических речных судов. В его картине мира всё хо-
рошо - задачи СВО будут выполнены, Россия сохраняет политическую 
и экономическую стабильность в условиях санкций, в стране идёт по-
строение мультикультурного многонационального общества. То, что 
возглавляемая им страна оказалась неспособна победить украинских 
фашистов и увязла в войне на истощение со всем миром, что Россия 
стоит на пороге экономического краха, гражданской и этнической во-
йны, что вымирание народа достигло чудовищных размеров даже по 
официальным данным, всё это проходит мимо внимания президента.

Между тем, доведшие страну до системного кризиса российские 
элиты не сидят сложа руки и судорожно ищут выход. Внешне они со-
храняют полную лояльность президенту, но в реальности намерева-
ются при помощи и прямой указке своих «западных партнёров» по-
вторить уже опробованные сценарии «февраля 1917» и «августа-де-
кабря 1991» годов в России и сценарий 2014 года на Украине. То есть 
им необходимо избавиться от ненужного и лишнего в новых геополи-
тических реалиях главы государства (которому его бывшие западные 
«друзья» уже выписали тюремную камеру в Гааге), необходимо сдать 
Западу все спорные русские территории (от Калининграда с Крымом 
до Курил и Дальнего Востока), передать под контроль «международ-
ного сообщества» русское ядерное оружие. За это «западные партнё-
ры» обещают им оставить для кормления огрызок России со столицей 
в Москве и принять в семью «цивилизованных стран». После чего по-
лучат бесплатный доступ к русским ресурсам, а уцелевший огрызок 
России бросят в войну против Китая.

Никакого другого объяснения всем странностям идущих политиче-
ских процессов и хода СВО (с ожесточёнными сражениями на фронте 
и зерновыми сделками в тылу) я не нахожу. Именно поэтому считаю, 
что «февраль 1917 года» в России неизбежен... Его породит сама про-
гнившая и ненавистная «низам» Система, которая отказалась рефор-
мироваться и запускать процессы оздоровления государства, эконо-
мики и народа даже в условиях Третьей мировой войны.

МИГ России
В телеграмме 1916 год.
По телевизору 1975-й.

https://t.me/mig41/27006
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В реальности - 2023.

Оркестр Вагнера | Wagner
Евгений Пригожин выпустил первую часть интервью о реальных 

причинах специальной военной операции, о критических проблемах 
армии и возможных сценариях войны.

0:00 - истоки специальной операции
0:20 - Славянск надо было закончить осенью 2014
0:43 - распил денег корпусов НМ вместо подготовке к войне
2:17 - спецоперация началась не из-за агрессии Украины и НАТО
3:53 - армия в ущербном состоянии с 2012 года 
4:34 - сирийская кампания - основная заслуга за ЧВК
5:04 - большинство российских генералов - «паркетные»
5:56 - солдат при Шойгу перестал существовать как существо с мне-

нием
6:24 - операция была в секрете как причина проблем 
7:05 - Шойгу в первые дни войны погубил тысячи солдат
10:04 - эти мрази не сказали, куда мы идем 
10:43 - под Киевом надо было диктовать свои условия
12:15 - война приобрела затяжной характер 
12:53 - поражение стало очевидно в конце февраля 
15:11 - число погибших в первый месяц российских бойцов, дезер-

тиры
16:01 - великий тувинский военачальник хотел маршала
17:09 - Медведчук должен был стать президентом Украины
20:09 - священная война превратилась рэкет
21:41 - выполнение задач превыше жизней солдат
23:44 - непрофессионализм «паркетных генералов»
25:49 - отсутствие управления погубило 80% солдат
26:01 - «снарядный голод» и цена жизни бойцов 
26:51 - «Вагнер» хотели уничтожить
27:32 - руководство Минобороны обманывает президента
28:54 - ситуация на Запорожье и Херсоне
30:07 - Бахмут сейчас

МУХИН
В открытом доступе пока лежит первая часть интервью Пригожина. 

Тактика понятна: перед тем, как выложить вторую часть, он ждёт ре-
акцию на первую. В которой он сказал следующее: Украина не бомби-
ла Донбасс 8 лет, а только обменивалась ударами с российскими си-
лами в регионе, ВСУ и НАТО не собирались нападать на РФ, спецслуж-
бы ни в чем не виноваты - они не дезинформировали президента, во 
всем виновата армия, Шойгу погубил 1000 российских солдат под Го-
стомелем. Дескать, война была нужна олигархическому клану, управ-

https://t.me/orchestra_w/7390
https://t.me/AlekseyMukhin/5297
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ляющему Россией, чтобы поставить президентом Украины Медведчу-
ка. 

Заявление Пригожина последовало после того, как вчера СМИ от-
крыто начали обсуждать его роль в так называемом трансфере власти 
- 2024, предположив, что за спиной Пригожина стоит та тыловая кон-
сервативная группировка силовиков, которая фактически не участвует 
в СВО, но готовится перехватить якобы ослабевшую власть. Складыва-
ется впечатление, что Пригожин дискредитирует уже не только армию 
- он пошел дальше, опровергнув сегодняшнее заявление Нарышкина 
и СВР о подготовке Украиной атаки на Донбасс, опрокинув всю тезис-
ную базу госпропаганды (АП) и заодно открыто заявил, что президент 
не управляет страной, потому что ничего не понимает (его обманыва-
ют не только не внешнем контуре, но и все его окружение). Если это 
не попытка госпереворота со стороны бывшего повара, то как еще это 
все назвать? Ответственность за слова он не несет, у него есть имму-
нитет, который даровать сегодня в России может только одна феде-
ральная служба. Значит, переворот произошел и там тоже? 

Лубянка всегда была опорой президента, но она неоднородна и по-
делена на группировки, цели которых порой прямо противоположны. 

Получается, пока спецназ воюет, а АТЦ борется с терроризмом, меч-
тающая о власти группа «ЧПСС» хочет быстро закрыть страну, переве-
дя ее в режим «осады». Управлять ей в таком режиме будет легче. По-
хоже, Пригожин - всего лишь орудие. Такими бревнами раньше воро-
та с разбегу пробивали.

Джига на могиле
Кто предполагал, что по прошествии 15 месяцев «СВО» Евгений При-

гожин начнет буквально толкать тейки Бульбы Престолов и использо-
вать риторику чуть ли не Навального.

Нам пишут из Янины.
Тема дня.
Видеоблоггер Пригожин пересказывает ЖЖ Мурза годичной дав-

ности.

Умный еврей при губернаторе
Трудно сказать, чего хотел добиться Пригожин своим заявлением, но 

факт, что порадовал он, прежде всего, украинцев, заукраинцев, эми-
грантов, антироссийских пропагандистов. И «партию мира».

Олег Царёв
Очередное скандальное интервью Евгения Пригожина. Если, как 

мне кажется, по сегодняшней ситуации на фронте краски чуть сгуще-
ны, то по остальным вопросам его оценки считаю правильными.

Будем ждать продолжение.

https://t.me/ruthink/1388
https://t.me/wehearfromyanina/2137
https://t.me/governorsjew/7480
https://t.me/olegtsarov/6871
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Семен Уралов
О свежей порции откровенных заявлений Евгения Пригожина
Новое интервью Пригожина попадает в нервный узел русского по-

литического двоемыслия. 
Когда ты о чем-то знаешь фрагментарно, и эта реальность тебя со-

всем не радует. 
А такие подробности, как в интервью, конечно, добавляют шизоф-

рении. 
В остальных темах мало понимаю, но в свое время я уехал  из До-

нецка с таким опытом и наблюдениями, о которых вряд ли публично 
расскажу. 

Меня двоемыслием и реальностью никак не удивишь, а вот интел-
лигенции и политизированному меньшинству может быть очень боль-
но и обидно. Поголовье «хатаскрайников» неизбежно вырастет. 

Добро пожаловать в реальность русского политического двоемыс-
лия.

Пора перечитать Салтыкова-Щедрина, чтобы освоить этот жанр.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА #КРП
Посмотрел и я последнее интервью Пригожина. Вынес стержневую 

мысль этого монолога - войну, которую «развязал МО РФ на радость 
олигархам» - нужно заканчивать. 

А. Ну, еще Путина опять обманули.  И он здесь совсем не причём. 
Намечается Стамбул 2 ?

МИГ России
Скорее всего, Пригожину ответит автор самого популярного теле-

грам-канала в разделе «политика». Глава региона.
Ждем.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Бегло просмотрев очередное выступление Лейб-Гарсона Пригожи-

на, констатирую, что Евгений Викторович:
а) Продолжает свою «раскрутку» в политическую фигуру «первого 

эшелона», стремящуюся «перетащить на себя» весь пул «рассержен-
ных патриотов»;

б) В своём стиле нахально врёт по многим вопросам, грамотно ме-
шая правду с ложью. Особенно мне понравилось его высказывание о 
том, что «война выгодна российским олигархам».  Это не столь смеш-
но, сколько поразительно по наглости и беззастенчивости лжи. Пода-
вляющему числу россиянских олигархов, грубо выражаясь, война за 
воссоединение Донбасса и Крыма (не говоря уже о всей Новороссии 
и Малороссии) была и остается «серпом по яйцам». Как минимум 3/4 
(думаю, - больше) всех этих грефов-миллеров-ротенбергов-тимчен-
ко-абрамовичей-усмановых и прочая, и прочая и прочая ,  - «спят и ви-

https://t.me/su2050/3104
https://t.me/soldiers_truth/9751
https://t.me/mig41/26995
https://t.me/strelkovii/5605
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дят», как-бы поскорее сдаться  «партнерам» на любых условиях (кро-
ме, конечно-же, постановки их лично «на поток и разграбление»).    И 
«рассказки» Пригожина такого рода теперь объективно играют на скло-
нение к капитуляции властей и населения. Пригожина уже за многое  
следовало-бы предать военному трибуналу. Теперь еще и за преда-
тельство. Если ,конечно, допустимо считать предателем России этни-
чески и ментально нерусского уголовника... Вероятно ,он просто враг.

Рой ТВ - Максим Калашников
И еще о странностях речений Пригожина. (начало)
- Украина Донецк не бомбила до 24 февраля 2022 г? Только на ли-

нии фронта боеприпасами обменивались? Пусть Пригожин прилюд-
но об этом в Донецке расскажет. 

- Президента обманули насчет угрозы с Украины? Ну, это попахива-
ет оправданием возможного бесславного ухода войск с фронта. Это 
замысел тех, кто стоит за П.? Опять сказки про плохих бояр? 

- Особенно такая мысль приходит при словах П. насчет того, что надо 
было слезать с пьедестала и договариваться с Зе. Это как? «Витаем, 
Зеля, мы тут превентивно зашли, чтобы денацифицировать и деми-
литаризовать Украину, Харьков чуток поломали, давай договариаать-
ся!»? 

Чушь полная. К тому времени умные поняли, что произошло увя-
зание ВС РФ на Украине. Что войска под Киевом попали в нелегкое 
положение. Что Москва глупо растопырила и распылила невеликие 
силы на пять направлений. И, как мы нынче знаем, Первое лицо дало 
гарантии неприкосновенности Зеленскому. Да он при таких условиях 
получил все козыри и ему договариваться стало не о чем. 

- Как отметил Стрелков, П. откровенно лжет о том, что эта война вы-
годна лишь олигархату РФ. Да? Он у нас сырьевой. Ему выгодно ли-
шиться богатых рынков сбыта на Западе? Получить подорванные га-
зопроводы? Конфискации своих богатств в Европе и США? Лишиться 
отлаженной дольче вита? Олигархам РФ сия война полностью губи-
тельна. 

Зато все станет на свои места, если оное говорится в рамках под-
готовки «слива» войны. Мол, мы просто пресекаем бизнес треклятых 
олигархов. 

Но не получится. Сильная рука, которая капитулирует? Вариант вто-
рого Лебедя и Хасавюрта 1996 года? «Я привез вам мир»? С установ-
лением кувалдодиктатуры в стране? Нет, не прокатит. 

#КРП

Димитриев
Итак, что сказал в последние дни Пригожин, чего не говорил рань-

ше? 
- В 2014 году Российская Федерация не вмешалась на полную силу 

в события на Украине в том числе потому, что российская армия к это-

https://t.me/roy_tv_mk/4088
https://m-kalashnikov.livejournal.com/4414613.html
https://t.me/russ_orientalist/14733
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му была совсем не готова и задачи выполнить бы не смогла
- Сам Донбасс с 2014 года грабили, а боевые действия были пово-

дом для распила бюджетных средств различными ведомствами
- Конфликт на Донбассе последние годы шел с небольшой интенсив-

ностью. Стороны обменивались редкими артиллерийскими ударами.
- Никаких планов наступления на Донбасс и Крым у ВСУ не было (о 

чем и Ходаковский когда-то писал)
- Зеленский после избрания был готов на любые договоренности, 

но к нему не снизошли 
- Причина СВО не денацификация и демилитаризация, а попытка 

части российского руководства войти в историю, а также возможность 
поставить во главе Украины Медведчука и отобрать украинские биз-
нес-активы 

- Операция готовилась абсолютно непрофессональными людьми, 
которые не держали в руках автомата

- Потери первого периода намного больше, чем принято считать, 
но подсчет не вёлся, чтобы не срывать выполнение задачи. 

- Последующие действия и их побочные жертвы во-многом объяс-
няются желанием части российского руководства сохранить статус и 
избежать ответственности 

- Основные жертвы понесли русские Украины 
- Боевые действия на Украине сопровождаются тотальной ложью и 

замалчиванием реального положения дел
- Ситуация внутри страны и положение элиты удерживается патри-

отической пропагандистской накачкой, реальная цель которой удер-
жание власти и продление расхищения бюджета 

Эмм?.. Какие есть возражения?

Лев Вершинин
Решил сказать только то, в чем уверен абсолютно.
Да, московские аббревиатуры по мутным схемам разворовывали 

Донбасс.
Нет, восемь лет подряд не «шла дуэль». Донбасс убивали, а Москве 

было плевать.
Да, ВС РФ более десятилетия разлагались и гнили, начиная с голо-

вы.
Нет, избежать войны было невозможно, укры планировали удар на 

4 марта 2022.
Да, влиятельным московским кланам было плевать на все «дена-

цификации», они просто поняли, что Запад неизбежно отожмет у ник 
активы, на которые они зарились.

Да, главной политической целью операции было посадить «киев-
ский стол» Медведчука, чтобы не дать Западу отжать активы, на кото-
рые они сами зарились.

Да, знаменитый обмена Медведчука на актив «Азова» чудовищен 

https://t.me/putnik1lv/3957
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и позорен, но и другие, чуть менее знаковые обмены столь же чудо-
вищны и позорны.

Да, операция была подготовлена и реализована из рук вон сквер-
но, московские все провалили, погубили множество солдат и не по-
несли (и не несут) никакой ответственности.

Да, по итогам уже почти полутора лет войны можно утверждать, 
что высшее военное (пока скажу так) руководство РФ бездарно, свое-
корыстно и профнепригодно.

Да, г-да Шойгу и Герасимов не терпят «умных», в которых видят кон-
курентов, либо (на уровне генерал-полковников) ставя на колени,  или 
(рангом пониже) доводя до самоубийства.

И да, президента РФ нагло водят за нос, скармливая ему недобро-
качественную информацию, которую он, доверчиво принимая, озву-
чивает, ставя себя на всемирное посмешище.

Остальное (про Сирию и нынешнее положение дел на фротах) ни 
подтвердить, ни опровергнуть не могу, и давать оценки мотивам г-на 
Пригожина, безусловно, говорящего не только от себя, тоже...

Обыкновенный царизм
Отсмотрели свежее интервью Пригожина. Честно говоря, не нашли 

там чего-то радикально или принципиально нового. 
Но, судя по самим темам и градусу риторики, Евгений Викторович 

хочет вступить в КРП.

Федоров Здорового Человека
Смысла акцентировать внимание на озвученной информации нет. 

Наш главный вопрос: почему она была озвучена?
С моей точки зрения Пригожин получил карт-бланш лично от Пути-

на, чтобы попытаться возложить всю полноту ответственности непо-
средственно на Шойгу. Возможно это начало информационной кам-
пании против Шойгу и Ко с целью его отстранения от военного руко-
водства. Остаётся вопрос, когда это может произойти. Также не исклю-
чаю, что это начало подготовки общественного мнения к фактическо-
му договорняку, в котором Путин может выступить как справедливый 
руководитель, остановивший войну, начатую «безумными боярами».

В этом смысле Пригожина используют так же как в своё время Жи-
риновского. Учитывая растущий авторитет руководителя самой мощ-
ной «частной армии» и в обществе, и в войсках, власти будут внима-
тельно отслеживать реакцию на последнее заявление Пригожина, и 
принимать решения на основе полученных данных.

Справедливости ради, я бы также не исключал вариант с хитрой де-
зинформацией со стороны Пригожина, которая должна подготовить 
более серьёзные действия на фронте. Однако на этот счёт у меня есть 
большие сомнения.

Логика Маркова

https://t.me/ordinaryczarizm/2238
https://t.me/georgy_fedorov/1888
https://t.me/logikamarkova/6993
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Пригожин. Меня все спрашивают о Пригожине. Так вот, Пригожин.
1. Восстанавливает силы ЧВК Вагнер после Бахмута. 
2. Совершает тур по регионам России.
3. Договаривается в губернаторами о подготовке Теробороны.
4. Набирает людей для военной полиции в тыловой зоне военных 

действий. 
5. Харьков считает, что следующая цель ЧВК Вагнер будет поставле-

на руководством России именно Харьков.
6. Борется за то, чтобы все таки ему сделали исключение и чтобы 

ЧВК Вагнер не подрисывала контракт с Минобороны. Поэтому про-
должает критику Минобороны. 

7. Участвует в общественных дебатах о том, какие мы сделали ошиб-
ки и что нужно исправить, чтобы победить. Высказал ряд острых спор-
ных идей в этой связи.

8. Критикует Минобороны, но лоялен Президенту Путину. Как и рань-
ше, но острее. Против контракта борется. 

Я что то позабыл? Ах, да, забыл.
На улицах городов России спорят друг с другом две типа рекламы. 

Одна призывает вступить в ЧВК Вагнер. А другая призывает подписать 
контракт с Минобороны России. Рекламы от Минобороны больше.

Что то еще забыл?
Пригожин полностью лоялен Путину.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Решил прокомментировать «удивление» «Независимой Газеты» 

(цитирую):
«Пока же среди турбопатриотов главным событием стал обмен ро-

лями между Стрелковым и основателем ЧВК «Вагнер» Евгением При-
гожиным. Первый перешел к обнадеживающей риторике, второй в 
отношении СВО теперь транслирует только негатив».

Моя позиция, на самом деле, совершенно неизменна. - Я выступаю 
за полную победу над укро-нацистами, уничтожение т.н. «украины», 
как государства и воссоединение Русского народа в рамках России.

В остальном, - как-бы ни складывалась военно-политическая ситу-
ация, - стараюсь быть объективным и не лгать, исходя из некоей «по-
литической выгоды». Как-бы скептически я ни оценивал наши воен-
ные перспективы в стратегическом плане, - если наши войска удержи-
вают линию фронта и успешно (в целом) отражают атаки врага - буду 
писать об этом так, как есть, ничего не очерняя и не преукрашивая.

Лейб-Гарсон Пригожин, естественно, исходит только из соображе-
ний собственной выгоды (как он её понимает). Поэтому его риторика 
подчинена исключительно политическим задачам, которые он ставит 
перед собой (или которые ставят ему). А в искренности его, на мой 
взгляд, подозревать также глупо, как ждать сострадания к жертве от 
намеревающегося сожрать её крокодила.

https://t.me/strelkovii/5599
https://www.ng.ru/politics/2023-06-22/3_8755_club.html
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Объясняет Readovka
Наши свары лишь потешат Киев. Сейчас «такое» способно лишь на-

вредить, давайте не обманывать себя
Российское патриотическое сообщество ухитряется сохранять край-

не вредную черту — мы ругаемся так, как будто уже всех победили. 
Сегодняшнее интервью Пригожина и вовсе похоже на рассуждения о 
произошедшем спустя годы после войны. Причем безошибочно вы-
бран для этого самый неудачный момент, самый разгар украинского 
контрнаступления. Каково это слушать солдатам?

 Министр бранит генерала, тот военкора, этот — бизнесмена. Все 
болеют за дело, и никто не может удержаться, чтобы в самый неудач-
ный момент не поддеть ближнего и не выпустить демонов мелкого 
себялюбия на волю. 

Со стороны это не выглядит как борьба правдоруба с предатель-
ством и трусостью. Это выглядит как соревнование тщеславия. А у нас, 
у страны, сейчас тяжелый момент. У нас генеральное сражение с вра-
гами. И это только деморализует своих же сограждан. Мы на войне, на 
войне происходит разное — и что теперь, опускать руки и сдаваться? 
Или начать друг друга бить по голове? Кому это нужно? Кому это по-
может? Залужный так действительно умрет — со смеху, глядя на нас.

Личные разборки пусть будут непубличными. Как победим, будем 
бесконечно кизяками кидаться. 

Но давайте сначала победим. А потом будем обсуждать причины и 
искать виноватых.

ЖИВОВ Z
Последние заявления Пригожина - это нечто большее, чем конфликт 

между ним и Шойгу из-за снарядов или чего-то ещё. Тут больше по-
хоже на острый конфликт российских элит, который целиком вышел в 
публичную плоскость.

Старовойтов о политике
Пригожин как медиа-феномен интересен тем, что умудряется оста-

ваться в фокусе общественного внимания безо всяких информацион-
ных поводов. Собственно, главное его достижение как политического 
игрока и заключается в том, что любые его заявления становятся ин-
формационными бомбами. 

Составляющие его пиар-метода:
1. Все возрастающая степень критики Системы с постоянным рас-

ширением границ допустимого. В этом есть известная опасность, но 
пока, видимо, настоящих красных линий он все же не перешел. 

2. Стендап-жанр обращений - что делает его главным героем само-
стоятельного разговорного шоу и держит внимание зрителей в напря-
женном ожидании. 

3. Своя сетка СМИ и SMM, позволяющая резко сделать заметным 
любое его выступление. 

https://t.me/readovkaru/3614
https://t.me/zhivoff/9760
https://t.me/sstarovoytov/691
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4. Пул топовых политических блогеров, которые начинают интер-
претировать заявления Пригожина, усиливая информационный сиг-
нал. В «Поэтике» Аристотеля этот драматический прием называется 
«хор поёт героя». 

При этом надо отметить, что использование «метода Пригожина» 
подойдет не каждому политику, потому что главный ингредиент - спо-
собность сказать больше, чем могут себе позволить все остальные, 
применим только при гарантиях безопасности: если у тебя есть па-
ра-тройка очень влиятельных друзей. Ну или 50 тысяч друзей воору-
женных.

ЖИВОВ Z
Мы все-таки входим а эпоху больших политических перемен прямо 

во время центрального сражения за судьбу Новороссии.
Когда-то в учебниках по русской истории я это уже пару раз встре-

чал.
Можно в этот раз хотя бы Приказ #1 не издавать?!

Мёртвые головы
UPD по Работино 
ВСУ за сегодня продвинулись почти на 1.5км, посадки с позициями 

вырублены почти в ноль.
По последней информации, бои шли уже непосредственно в наших 

опорниках. В этот раз, противник совершал рывок практически без тех-
ники. Артиллерия дивизии почти не подавала признаков жизни, пол-
ковая артиллерия так же, за исключением минометов. Наша авиация 
так же практически не работала.

До Работино противнику осталось ещё 1.5км
Возможно, Евгений Викторович знает о наступлениях ВСУ заранее 

и этот комментарий пришел к нам из будущего

Образ будущего
Не так давно Сергей Миронов делал встречные шаги в сторону 

«Вагнера» и предлагал тесное сотрудничество.
Поддержит ли Миронов требования привлечь к ответственности 

Шойгу и Герасимова, как предложил Пригожин?
Или не пацан?

Джига на могиле
А в целом, конечно, популярность среди россиян Пригожина напо-

минает мне возвышение в 90ых генералов Рохлина и Лебедя. 
А где, кстати, они? А что с ними случилось?
И риторика про начало войны по незнанке и из-за самодурства Шой-

гу (лол) и Герасимова — отдаёт Хасавьюртом.

https://t.me/zhivoff/9764
https://t.me/Dead_heads/53
https://t.me/obrazbuduschego2/14376
https://t.me/ruthink/1389
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Александр Ходаковский
У Петросяна в раннем «творчестве» было про то, как он лечил про-

студу: намешал всякой дряни и залпом выпил... «Вы не поверите, о 
простуде я и думать забыл - так желудок свело». Когда нам нужно о 
чём-то забыть - в инфопространство влетает болид, сбивает зрителей 
на трибуне, сносит техподдержку, - и вуаля: всё внимание на « экран». 
Когда Евгений Пригожин берёт в руки микрофон - война уходит на вто-
рой план. . Одно очевидно: чашечки найдутся, - но осадочек будет та-
ким....

историк-алкоголик
Если вы не видите связи между опубликованными  практически од-

новременно заявлениями:
Обамы, о том что аннексия Крыма в 2014 году имела под собой исто-

рические и политические основания;
И Пригожина, о том, что серьезных оснований для начала СВО у ру-

ководства РФ не было.
То вам нечего делать в публичной политической экспертизе. Сдай-

те пропуск и аккаунты в отдел кадров, ищите другую работу.

Джига на могиле
По слухам из разных источников опричнина прямо сейчас охотится 

на хана Кожугета.

Vоенкор Котенок Z
Бандеровцы жалуются, что ВС РФ уже навели понтонную перепра-

ву в районе Чонгарского моста. Как и ожидалось, на ход боевых дей-
ствий удар не повлиял.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда военные эксперты будут рассказывать вам об адских трудно-

стях при разрушении мостов черед Днепр, просто покажите им эту но-
вость: 

«Врио губернатора Херсонской области РФ Сальдо заявил, что Чон-
гарский мост поврежден намного серьезнее, чем думали сначала: в 
ближайшие 15-20 дней на мосту будут идти исследовательские рабо-
ты, для передвижения пока он не пригоден».

Kotsnews
Уши генерала
Бригадный генерал ВВС США Пэт Райдер, комментируя удар крыла-

тыми ракетами по Чонгарскому мосту, заявил, что Украина сама вы-
бирает цели для атаки. Пентагон, дескать, не является стороной кон-
фликта и никак не помогал ВСУ осуществить это нападение. Украин-
цы, по его словам, сами знают, как защитить свою страну. 

https://t.me/aleksandr_skif/2739
https://t.me/istrkalkglk/4465
https://t.me/ruthink/1390
https://t.me/voenkorKotenok/48684
https://t.me/ctotoznayu/4322
https://t.me/sashakots/40549
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  Генерал - сама невинность. Конечно же он лукавит. Российская ПВО 
уже неоднократно сбивала крылатые ракеты SCALP/Storm Shadow. И 
тот факт, что сразу четыре КР достигли цели, говорит о том, что их по-
лет проходил по неприкрытому нашими ЗРК маршруту. Украинцы осу-
ществить такое не могут – нет ни опыта, ни технических возможностей.  

  А вот американцы и их союзники по НАТО, круглосуточно ведущие 
радиотехническую разведку зоны конфликта, вполне способны уви-
деть «дыры» в радиолокационном поле нашей ПВО. И передать цен-
ную информацию специалистам, вводящим в ракеты полетное зада-
ние. И далеко не факт, что эти специалисты – украинцы. 

  Американский генерал может сколько угодно отрицать очевидное, 
но на фотографии видны уши фотографа. 

Образ будущего
Белоруссия уже получила 60% ТЯО. До 10 июля получит 100% и бо-

нусы Искандеры М. 
Есть очень высокая вероятность провокации ВСУ или в Приднестро-

вье, или в приграничье с Беларусью. 
Искандер К тоже доедет до точки максимальной близости к Молдо-

ве – на случай ударов по Одесской области и гипотетических ударов 
по Кишиневу при поддержке стратегической авиации.

Сладков +
ЯДЕРНАЯ БОМБА — ГЛАВНАЯ ФИШКА АНГЛОСАКСОНСКИХ ЛУДОМА-

НОВ В КАЗИНО «УКРАИНА» 
Лудомания — болезненная страсть к игре в рулетку. Проигравший 

лудоман не уходит домой — он трётся у колеса в казино в надежде 
как-то да выиграть, он ищет способы и секреты обмана судьбы. Аме-
риканцы так же ведут себя на Украине. 

Говорят, есть два подхода к решению украинского вопроса с точки 
зрения Запада: 

— английский (радикальный, с постоянным повышением ставок); 
— американский (плавный, «умеренный», но тоже основанный на 

повышении ставок). 
Оба опасны для планеты Земля и смертоносны для Украины кон-

кретно. 
Ядерное оружие — неважно, его передача Киеву или помощь в раз-

работке, — на самом деле это не ставка. Это приговор. Представьте: 
вы идёте вперёд по опасным закоулкам, у вас в руке пистолет, он со 
взведённым курком. И тут на вас нападает грабитель — тоже с писто-
летом. 

Вы стреляете, стремясь убить его первым. Вот так. Украине дают 
пистолет и говорят: «Вот тебе главная фишка, импровизируй!» А нам 
ничего не останется, как тут же пустить в дело своё смертоносное ору-
жие. Первыми. И мы его пустим.   

Тема ядерного оружия — катализатор, ускоритель войны. Западу 

https://t.me/obrazbuduschego2/14354
https://t.me/Sladkov_plus/8018
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этот конфликт на Украине осточертел. И кукловоды стремятся ввести 
его в самую острую фазу с надеждой, что стороны выдохнутся и сами 
расслабятся. 

Украина слушается, идёт в наступление. Мы идём по своему плану, 
мы копим всесокрушающий потенциал, нам быстро не надо. А Запад 
нас поторапливает: «Мы им сейчас ядерное оружие передадим!»  

Как сказал Владимир Путин, «они сами боятся». Посмотрим.

Юрий Баранчик
Конфликт на Украине идёт к ядерному сценарию, хотим мы этого 

или не хотим
При этом темп и ритм этого сценария задают США и Британия, а мы 

постоянно запаздываем и играем вторым номером. Об этом я писал 
вчера. Продолжу тему. Интересный факт в своей статье «Постоянно 
расширяющаяся война» сообщил бывший сотрудник администрации 
Рональда Рейгана Пол Крейг Робертс.

Оказывается, самая первая партия поставляемых Киеву истребите-
лей F-16 — «это самолеты модификации, позволяющей вооружать их 
ядерным оружием». Очевидно, речь идёт об истребителях F-16 в вер-
сиях C и D.

Что идёт параллельно этому. Сенаторы США, республиканец Линд-
си Грэм и демократ Ричард Блюменталь, полагаю, в рамках двухпар-
тийного консенсуса, выставляют ультиматум Кремлю и открыто угро-
жают России войной с НАТО в ответ на применение ядерного оружия 
на Украине. Т.к. страны НАТО не должны «позволить заразить радиа-
цией свои территории в случае распространение ядерного облака из 
Украины».

Таким образом, Киеву передаются носители тактического ядерно-
го оружия в виде истребителей F-16 C/D и одновременно идёт запу-
гивание военно-политического руководства России войной с НАТО с 
целью не допустить применения ядерного оружия нашей страной. То 
есть они готовы к тому, чтобы оно применялось на территориях Рус-
ского мира, но предостерегают Москву от применения его по своим 
территориям.

Это, кстати, хорошая иллюстрация к дискуссии в российских эксперт-
ных кругах о возможности России первой нанести ядерный удар.

Наш геополитический противник, в отличие от нас, не заморачива-
ется, как благопристойно выглядеть в глазах международного сообще-
ства и как это может повлиять на авторитет на международной арене.

А исходит исключительно из военной, политической и экономиче-
ской целесообразности. Победителей не судят. Это принцип в между-
народных отношениях работает на 100%. Сильных уважают и боятся. 
Слабых унижают, чморят и опускают.

Нарушил международное право, но выиграл — молодец. Дважды 
бомбанул ЯО страну, не обладающую ЯО - вдвойне молодец. Твоего 
президента встречают с почетом и уважением. А все тебе кланяются в 
пояс - местная традиция.

https://t.me/barantchik/10543
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Скрупулёзно и себе во вред соблюдал все международные нормы, 
не отвечал на прямые акты агрессии в свой адрес, хотя и мог исполь-
зовать своё законное право на самооборону. И в результате — прои-
грал. Значит, слабак. Отправляйся на свалку истории. И в Гаагу заодно. 
Пример проигравших Милошевича, Хуссейна и Каддафи показателен.

Возьмём подрыв «Северных потоков». Данный акт саботажа толь-
ко повысил военно-политический рейтинг США в мире и понизил наш, 
т.к. мы это стерпели и не ответили. Думаю, что и Китай хорошо приза-
думался. Что, кстати, можно считать вторичным эффектом диверсии.

Поэтому только вперед, не думая о последствиях, ибо если мы по-
бедим, мы будем все решать и определять язык мировой политики на 
долгие десятилетия потом, а если проиграем - нас никто и спрашивать 
не будет.

Книга Носовича
Киев все заметнее нервничает по поводу крайне неубедительного 

контрнаступа и всё крикливее оправдывается перед Западом. По не-
давнему выступлению Кулебы это заметно особенно. Будем прово-
дить столько наступлений, сколько потребуется, это наступление не 
последнее и не решающее, и не надо нам говорить, что в вашей стра-
не скоро выборы, избиратель от Украины устал и запасы снарядов на 
складах заканчиваются. 

Делать из этих нервных оправданий вывод, что в случае провала 
контрнаступа Запад убедится, что Украина неспособна победить, и пе-
рестанет её поддерживать, было бы крайне наивно. Степень оптимиз-
ма, граничащая с идиотизмом. Запад перестанет поддерживать Укра-
ину только в одном случае: если там вспомнят риторику братских на-
родов и начнут двигать к тому, чтобы замиряться с Россией. Вот тогда 
вся поддержка мигом кончится, а вместо неё Украине начнут грозить 
санкциями за нормализацию отношений с Москвой, как сейчас грозят 
Грузии. А вот Украина как государство-боевик, заточенное на вечную 
войну с Россией США и их сателлитов в Европе вполне устраивает. 

Дело в другом. Если контрнаступ полностью, убедительно и окон-
чательно провалится, неэффективным и не стоящим продолжения за-
падной поддержки будет признана не Украина, а режим Зеленского. 
Он получил колоссальное по любым историческим меркам количе-
ство денег, оружия, дипломатической и информационной поддерж-
ки, но не смог изменить выгодный Кремлю статус-кво. Закономерное 
основание навсегда избавится от всех этих Кулеб, Даниловых, Подоляк 
и прочих послов Мельников во главе с главным клоуном, вконец до-
ставших кураторов за полтора года своим вечным нытьем и хамством. 

Как избавиться? Да хотя бы государственным переворотом. Украи-
не ведь не привыкать к инспирированным с запада государственным 
переворотам? Там и так официально диктатура военного времени, так 
почему её возглавляет не военный, а актёр разговорного жанра? Пре-
зидентские выборы 2019 года были в совершенно иной реальности, 
а военную диктатуру должны возглавлять военные. Они и воевать во 
главе воюющей страны по идее должны эффективнее, чем юмористы, 

https://t.me/nosovichchannel/2276
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продюсеры и прочие выходцы из шоу-бизнеса. А выборы и демокра-
тия - это после полной и окончательной победы над Путиным. 

Короче говоря, Зе-команда всё сильнее психует от осознания, что в 
случае провала на фронте её просто утилизируют

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Геноцид украинского народа, устроенный Зеленским и спланиро-

ванный Западом, рано или поздно заставит людей бороться за жизнь. 
Как бы пропаганда не отравляла мозг, люди восстанут!!! Скоро на Укра-
ине начнутся бунты, будет массовый переход украинских солдат на 
нашу сторону и именно они станут авангардом и новой безжалостной 
силой в борьбе с Западом, в борьбе с дьяволом !!!

МАРДАН
Зеленский исключил проведение выборов президента Украины до 

завершения боевых действий в стране.
Честный человек. Честно говорит, что от власти отказываться не со-

бирается. Потому что, «надо освобождать Украину». Освобождать 
Украину можно до второго пришествия, но никто и не торопится.

Холмогоров
Все думают, что Зеленский станет пожизненным президентом Укра-

ины.
На самом деле он станет ее посмертным президентом.

ЖИВОВ Z
И эти люди нашего Путина диктатором называли?! Да Вам Мыко-

лы даже йогурт нельзя доверять в магазине выбирать. Выберете каку-
ю-то ядовитую просрочку и все потравитесь.

Платон Беседин
Начались две недели, которые во многом определят развитие во-

йны. Сил русской армии! И хочется верить, что на верхах хотя бы ча-
стично окстились.

AGDchan
Переломный момент в войне, возможно, ближе к нам, чем может 

показаться. Если нам удастся отразить контрнаступление, а пока уда-
ется, то начнется следующий этап. Готовиться к нему надо именно сей-
час. 

Его цель Победа и реализация задач, поставленных в самом нача-
ле СВО — соврешенная и тотальная демилитаризация (полное унич-
тожение автономных ВС Украины и структуры военной промышлен-
ности) и глубинная денацификация (упразднение нацистского режи-
ма и суд над военными преступниками). Этого можно достичь толь-

https://t.me/The_Kyva/5566
https://t.me/mardanaka/14878
https://t.me/holmogortalks/29587
https://t.me/zhivoff/9768
https://t.me/pbesedin/2161
https://t.me/Agdchan/10715
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ко после установления полного контроля надо всей территорией За-
падной Руси. Никакие промежуточные договоренности гарантирова-
но той стороной соблюдаться не будут. Поэтому Победа имеет один 
смысл: без прямого конфликта с НАТО и без использования ядерного 
оружия (хотя в самом отчаянном случае и это следует предусмотреть, 
но тогда конец всем и всему) освободить всю территорию Украины от 
террористов и экстремистов, захвативших власть. 

Путь к этой Победе —  перевод России (государства и общества)  на 
военные рельсы. Иначе никак.

Перевод страны на военные рельсы требует сделать Победу един-
ственной целью функционирования всего —

- экономики, 
- промышленности, 
- финансовой системы, 
- культуры, 
- образования, 
- идеологии, 
- науки, 
- информации, 
- быта, 
- воспитания, 
- демографии, 
- ресурной политики, 
- внутренней политики, 
- внешней политики. 
Те проекты, которые прямо или косвенно не ведут к Победе, надо 

отложить или свернуть. К ним вернемся после Победы.
Именно это должно стать критерием целесообразности при плани-

ровании вообще всего — от работы Правительства до модерирования 
политических процессов.

Комиссар Исчезает
Гениальная история от Сергея Шмидта:
«Да простят меня все участники этого сюжета, я ко всем ним пре-

красно отношусь, но это было бы просто преступлением перед вели-
кой русской культурой с моей стороны, если бы я не поделился (и так 
целый год сдерживался, будучи абсолютным фаном жанра «жизнь 
изобретательнее литературы»). Дарю любым талантливым авторам, 
не обязательно сатирикам. Я видел это собственными глазами, свое 
удовольствие получил, у других тоже есть право на удовольствие.

Происходит некоторое мероприятие. После официоза застолье с 
преимущественным участием начальственных сторонников СВО. Се-
мейная пара убежденных противников СВО, фейсбучных борцов с ре-
жимом, финансово зависимая от главного героя мероприятия (тоже 
сторонника) мучается дилеммой: садиться за один стол с «преступни-

https://t.me/komissarischezaet/421
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ками» или нет? Стол один, альтернатив нет. В результате принимает-
ся «соломоново решение» - пара нагребает со стола пару тарелок за-
кусок, наливает рюмки и отсаживается выпивать-закусывать в уголок, 
подходя к столу только для наполнения рюмок, то есть без участия в 
общих тостах. Жратва и выпивка со стола общего, но употребление 
раздельное.

Это лучшая картинка России нашего времени, что я видел».

Republic
ООН внесла Россию в «позорный список» стран за убийство детей 

в Украине. В организации подготовили доклад, на основе которого 
было принято такое решение.

В докладе говорится, что в 2022 году в Украине из-за действий рос-
сийской армии погибли 136 детей, еще 518 получили ранения. Также 
зафиксировано 480 нападений на школы и больницы, в качестве «жи-
вого щита» армия России использовала 91 ребенка. Всего, согласно 
докладу, за 2022 год в Украине погибли 477 детей, ранено — 909.

При этом из-за действий ВСУ погибли 80 детей, еще 175 пострада-
ли. Но в ООН не стали включать Украину в «позорный список» стран.

Larkin
Я надеюсь США и Великобритания возглавляют этот список, иначе 

какой в них смысл.

Под лед
Ванечка, не терпи. Потому что иначе они тебя загонят в колхоз или 

на завод. Ванечка, не терпи, иначе ждет тебя ГУЛАГ. Ванечка не тер-
пи, потому что даже если ты отстроишь на своем горбу колхоз и завод, 
то потом все это станет ОАО «Зильбертруд», а самого тебя выкинут на 
улицу.

Ванечка, не терпи, потому что нужно сражаться за свою землю, а 
не выполнять интернациональный долг. Ванечка, никому не отдавай 
свою землю и свою страну, она твоя и только твоя. А они тут лишь в го-
стях, что хуже татарина.

Ванечка, когда они обещают тебе коммунизм/царствие небесное/
многополярный мир, не верь им. Они так врут тебе уже 100 лет. Не ве-
дись на это. Ведь на деле они просто хотят твою землю, твою Машу и 
твой дом. Никогда им ничего не отдавай. Это все твое и только твое. 

Ванечка, поживи наконец нормально. Впервые за 100 лет. Свобод-
ным, богатым и счастливым человеком в своей собственной стране. 

Ванечка, не терпи.

Холмогоров
В моем руководстве по традиционным ценностям многим не по-

нравилась критика либерализма. Как же - либерализм это же так за-
мечательно, свобода, независимость, права...

https://t.me/RepublicMag/22844
https://t.me/larkin_doc/12919
https://t.me/podled/9434
https://t.me/holmogortalks/29578
https://readovka.news/news/151298
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Но есть вопрос - от кого эта свобода? Либерализм это доктрина сво-
боды индивида от общества, которое обеспечивает ему эту свободу. 

Свобода индивида это свобода общества, в которое он входит, и ре-
зультат миллионов человеческих взаимодействий по поддержке друг 
друга. Либеральная установка состоит в том, чтобы отказываться от 
учета этой коллективной природы свободы. Это рассмотрение её как 
некоего своего частного прирожденного права. Хотя, разумеется, ни 
один человек сам по себе не может обеспечить себе не то что свободу 
- просто жизнь, умрет в одиночку . Даже Робинзон на острове выжил 
только благодаря своим обеспеченным обществом знаниям, остаткам 
запасов с корабля, и Пятнице. Игнорирование общественной приро-
ды свободы ведет общества к деструкции - иногда медленной, иногда 
очень быстрой. 

Не буду спорить, иногда определенная доля либерализма нужна, 
для того, чтобы расширить свободу частного человека когда свобода 
общества как целого находится на пике. Чтобы не получалось, что в 
этот момент вся свобода в руках одних чиновников и олигархов. Но в 
кризисных условиях солидарность бесконечно выше свободы. Имен-
но солидарность, а не дисциплина. Дисциплина - это только частное 
проявление солидарности.

Чтобы «пожить нормально», к чему призывает Свят Павлов, нужно 
создать эту нормальную жизнь. А создание этой нормальной жизни - 
это довольно тяжелая, кропотливая, а в нашей ситуации еще и весьма 
кровавая работа.

И еще одно важное недопонимание, которое массово присутствует 
у наших национал либералов и национал-гедонистов.

Они не понимают, что общество строится сверху. 
Весь этот культ «покушать» это отрыжка криптомарксизма, а ино-

гда и открытого марксизма.
Все успешные общественные структуры - это суперструктуры, они 

построены от крыши и даже от конька на крыше к фундаменту, а не 
наоборот. 

До тех пор пока вы будете себе ставить целью «покушать» вы буде-
те ходить голодным.

Вы имеете шанс покушать только если выставите себе сверхцели и 
обоснуете их сверхценностями.

При этом, безусловно, очень важно не давать себя в процессе 
обобрать, чтобы не получилось, что вы пашете, а едят другие. Это важ-
но.

Но бегать и кудахтать «Я только за еду, никакая ваша Святая Русь 
меня не интересует» - значит ставить себя так, что к вам и будут отно-
ситься как к «За еду».

И конкретный человек и нация должны быть прагматичным фана-
тиком, то есть использовать максимально практичные средства для 
достижения максимально загоризонтных целей.

Под лед

https://t.me/podled/9435
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Как выяснилось, это не только одна из ключевых проблем постсо-
ветского общества, но даже в среде русских правых и консерваторов 
подобные приоритеты стали сорокинской нормой. Люди без тени со-
мнения и рефлексии буквально цитируют вражескую русофобскую 
пропаганду.

Ванечка, не нужна тебе власть в собственной стране. Власть - па-
губна и бездуховна. Деньги - тем более тебе не нужны. Они разлагают 
твой внутренний мир. А свобода, так и вовсе химера. Твои цепи - твое 
богатство.

Потому власть, собственность и свободу отдай другим. А тебя ждет 
царствие небесное. 

Причем людей уже 100 лет разводят особым путем, потрясающей 
духовностью, уникальной заборностью и бесконечным коммунизмом, 
а они до сих пор ведутся.

Холмогоров
Свят, вы определитесь все-таки вы про «покушать» или про «власть». 

Власть берут фанатики. Люди, хотящие «пожить» власти не берут, они 
обычно её просирают. 

Ну понятна конечно эта интонация голодных детей, у которых ка-
ждую первую ложку мимо рта проносят то Галя Юзефович, то Мамбет 
Султанов, то Бюрократ Начальникович. Очень хочется чтобы накорми-
ли, приодели, уважили.

Мне самому этого страшно как хочется.
Но всё это не про власть и не про собственность. Это как раз про то, 

что дяденьки, возьмите нас в холопы и наконец накормите. 
Власть и собственность достигаются обычно лишениями, мучения-

ми и мечтами.
Не хотите примеров из нашей Святой Руси, давайте возьмем Сияю-

щий Град на Холме.
Поколение за поколением шли на Запад, гибли на переправах, ис-

треблялись индейцами, дохли с голода, ради мечты об этом сияющем 
граде и ради клочка земли, на котором пахали с утра до ночи. Стара-
тели отстреливали друг друга на золотых приисках. Пресловутые ков-
бои, символ американской свободы - профессиональные убийцы. А 
убийца это не только тот, кто убивает, но и тот, кого убивают. 

А в конце пути, когда ты нашел свой кусок земли и построил свою 
чудо ферму, приходит нефтяная компания господина Рокфеллера и го-
ворит: «Здравствуйте, мы нашли на вашей земле нефть, поэтому возь-
мите три доллара и свалите - или умрите». 

Ваш рай Власти, Свободы и Собственности надо создать и отстоять. 
А с потребительской установкой на «пожить» это точно не получится.

«Пожить» - это из лексикона укравшего денег кассира сберкассы, 
свалившего «пожить» на юга, пока не поймают.

Под лед

https://t.me/holmogortalks/29580
https://t.me/podled/9436
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Я просто скромно напомню, что у нас собственное СМИ, которое 
полностью живет за свой счет. А всех дяденек, начальников, тетенек и 
их холопов мы, мягко говоря, немножечко презираем (право имеем). 
В этом смысле у нас вообще все здорово, сами себе завидуем. 

Что же касается власти, то она, конечно же, нужна, чтобы диктовать 
свою волю и отстаивать свои интересы. Если власть национальная, то 
и интересы национальные. Если компрадорская, то и интересы ком-
прадорские. Тут, как известно, ничего личного. 

А идеология - это, как говорил покойный Егор, просто неприлично. 
Идеология - это лишь механизм утверждения своей власти и господ-
ства. Классический и мой любимый пример - это Бисмарк. Человек 
предельно, даже вопиюще бездуховный вернул немцам их страну, да 
и еще сделал ее самой серьезной силой в Европе. 

Кстати, кушал Бисмарк отменно. Завтрак начинал с бутылки «Бор-
до». Такой уж был проклятый национал-гендонист. Осуждаем)

Платон Беседин
По-моему, самая страшная новость сегодня: более 22% детей в РФ 

в 2022 году родились вне брака — Росстат.
Трагедия.

МАРДАН
А еще 40% браков распадаются менее, чем через 3 года.
В общем, «традиционное общество» - это немного не про нас

Владислав Угольный
О, в Донецк начинает заходить федеральный ретейл. Это база.
Чем больше в Донецке федерального бизнеса, тем меньше бизне-

са у всякой местной  твари, по типу держателей Молока.
Давите их.

Юрий Баранчик
Бить придется всех - а не только США
Привычное понимание, что в украинском конфликте нам противо-

стоят США и с некоторым отрывом Британия и Германия, в значитель-
ной степени ошибочно. Насколько именно ошибочно, сообщили на 
слушаниях в Палате представителей, где обсуждалась активность Пен-
тагона в Европе. 

Всего в группе поддержки Украины «примерно 50 стран».
Сателлиты США предоставили более $28 млрд «на войну». 9 евро-

пейских стран внесли более 1 миллиарда долларов каждая.
Более половины всех предоставленных Украине танков, БТР, БМП, 

155-мм артиллерийских систем и беспилотных летательных аппара-
тов и около половины ПЗРК и ПТУР имеют не-американское проис-
хождение.

https://t.me/pbesedin/2164
https://t.me/mardanaka/14879
https://t.me/zola_of_renovation/5303
https://t.me/barantchik/10547
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Сателлиты США обучили более чем в три раза больше украинских 
солдат, чем Вашингтон.

Германия и Польша сотрудничают в предоставлении Украине тан-
ков Leopard, Нидерланды и Дания будут учить украинцев полетам на 
западных самолетах.

Германия выделила около $13 млрд на поддержку Украины в тече-
ние следующих 9-10 лет, Норвегия более $7 млрд, Дания -  $3,2 млрд.

И это ещё не указаны французы и прочие прибалты. Полезно фик-
сировать тех, кто против нас работал. Чтобы, когда пыль уляжется, не 
допустить в очередной раз классическую русскую ошибку чрезмерно-
го всепрощения.

Кепка Пригожина
21:00 Нанесен ракетный удар по лагерям ЧВК Вагнер. Много жертв. 

По информации бойцов-очевидцев удар был нанесен с тыловой сто-
роны, то есть нанесен военными МО РФ.

Обыкновенный царизм
21:17 Ну если сейчас эти гении нам еще и гражданскую войну устро-

ят, то можно в общем-то просто тушить свет. Все. Занавес.

Обыкновенный царизм
21:34 Евгений Пригожин подтвердил нанесение удара по лагерю 

ЧВК «Вагнера» и сделал неутешительное заявление. Он обвинил в уда-
ре Минобороны, а также сообщил, что следующий шаг за ЧВК.

Ранее Пригожин написал заявление в СК о привлечении к ответ-
ственности Герасимова и Шойгу. 

Расскажите уже наконец всем этим людям, что мы воюем с Украи-
ной. Похоже, об этом уже немножко забыли.

Димитриев
21:25 Может обвалиться фронт. Будьте готовы все жители серой 

зоны. Вещи собраны, машины заправлены.

Политджойстик/Politjoystic
21:25 Сегодня подделать любой голос с интонацией, хрипами и тд 

не представляется сложным. Ждем.

Холмогоров
21:25 Когда все ёбнулись, главной добродетелью становится цело-

мудрие.

ДШРГ Русич
21:30 Поддерживаем и призываем поддержать.
Время сильных.

https://t.me/Prigozhin_hat/3797
https://t.me/ordinaryczarizm/2241
https://t.me/ordinaryczarizm/2242
https://t.me/russ_orientalist/14738
https://t.me/politjoystic/32857
https://t.me/holmogortalks/29589
https://t.me/dshrg2/1020
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Zаписки мичмана Птичкина
21:31 Пригожин: 
«Совет командиров ЧВК Вагнер принял решение: 
Зло, которое несёт военное руководство страны, должно быть оста-

новлено.
Они пренебрегают жизнями солдат. Они забыли слово «справед-

ливость», и мы вернём её. Поэтому те, кто уничтожили сегодня наших 
парней, и уничтожили десятки, многие десятки тысяч жизней русских 
солдат, будут наказаны. 

Я прошу никому не оказывать сопротивление. Все, кто будут пы-
таться оказать это сопротивление, мы будем считать, что это угроза, и 
уничтожать немедленно, включая любые блокпосты, вставшие на на-
шем пути, любую авиацию, которую увидим над своими головами. 

Я прошу всех сохранять спокойствие, не поддаваться на провока-
ции, оставаться в своих домах... Желательно по маршруту нашего сле-
дования не выходить на улицы. 

После того, как мы закончим начатое, мы вернёмся на фронт для 
защиты нашей Родины. 

Президентская власть, правительство, МВД, Рос гвардия и другие 
структуры будут работать дальше в привычном порядке. 

Мы разберёмся с теми, кто уничтожает русских солдат, и вернёмся 
на фронт. 

Справедливость в войсках будет восстановлена. А после этого — 
справедливость для всей России».

ВАГНЕРА КУДА-ТО ДВИЖУТСЯ. 
Информация не подтверждена.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
21:31 Попытка военного переворота началась

ДШРГ Русич
21:33 И не вам, военному импотенту события обсуждать.
За сколько продались АП? За право дальше плакать в сети?

Олег Царёв
21:33 Это Гражданская война? Боже. Как не вовремя.

Герман Садулаев
21:33 Требуем разъяснения от первых лиц командования, Минобо-

роны и государства. Что это было?
Фейк? Диверсия?
Ну завалите Пригожина, арестуйте Пригожина, если есть что ему 

предъявить. Разбирайтесь там на уровне своих феодально-олигархи-
ческих кланов.

https://t.me/rusfleet/8824
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Но убивать ракетами простых вагнеров, штурмовиков, на вес золо-
та, потому что вам не понравились слова Пригожина?? Это предатель-
ство и нож в спину. 

Что происходит. Ответ нужен прямо сейчас. Честный ответ. И рас-
стрелы предателей.

Олег Царёв
21:35 Господи! Сохрани Россию!

ЖИВОВ Z
21:35 Я, видимо, тот самый парень, который всех бесит своими сло-

вами: «Я же вас предупреждал». В общем, я вас всех предупреждал, 
ребята.

Национальный Z Курс
21:36 Ситуация стремительно развивается.
Пригожин заявил, что МО РФ якобы нанесли удар по лагерю Вагне-

ра и теперь он идёт наказывать тех, кто это сделал. Все, кто попытает-
ся оказать ему сопротивление, будет уничтожен. Также Пригожин по-
обещал, что президентская власть, правительство, МВД, Росгвардия и 
другие структуры будут работать в привычном режиме. 

«Мы разберёмся с теми, кто уничтожает русских солдат и вернёмся 
на фронт, справедливость в войсках будет восстановлена, а после это-
го справедливость для всей России».

Donrf#КРПР
21:37 Вечер перестал быть томным. Ждём развития событий. Утром 

либо не будет ничего, либо же кто то скоропостижно и не приходя в 
сознание

Стрелков Игорь Иванович #КРП
21:46 Если это не фейк ( в это может быть фейк), то начался воен-

ный мятеж. Но даже если это фейк - то ситуация с противостоянием 
МО РФ и Вагнера уже вышла из под контроля и требует немедленного 
вмешательства президента. Если он еще у нас вообще есть…

Политджойстик/Politjoystic
21:46 Вообще, ракетный удар без окружения и разоружения - глу-

пость. Удар могли нанести ДРГ, как в Подмосковье, чтобы спровоциро-
вать. Да и каналы оперативно сначала начали отрабатывать не наши, 
а потом уже все подхватили.

РИА Новости
21:47 Минобороны России: 
Все распространяемые в социальных сетях от имени Евгения При-

https://t.me/olegtsarov/6878
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гожина сообщения и видеокадры о якобы «нанесении МО РФ удара 
по «тыловым лагерям «ЧВК «Вагнер» не соответствуют действитель-
ности и являются информационной провокацией. 

Вооруженные силы Российской Федерации продолжают выполне-
ние боевых задач на линии соприкосновения с вооруженными сила-
ми Украины в районе проведения специальной военной операции.

Обыкновенный царизм
21:50 Пригожин: «Шойгу бежал из Ростова, как трусливая баба»
Глава ЧВК Вагнер Евгений Пригожин сообщил о «бегстве» главы Ми-

нобороны Сергея Шойгу из Ростова.
«Шойгу только что трусливо бежал из Ростова, как баба в 21.00 для 

того, чтобы не объясняться, зачем он уничтожил наших парней. Эта 
тварь будет остановлена», - заявил Пригожин. 

Однако в Минобороны опровергают информацию о нанесении уда-
ра по лагерю «вагнеров». «Все сообщения от имени Пригожина о яко-
бы «нанесении МО РФ удара по «тыловым лагерям «ЧВК «Вагнер» не 
соответствуют действительности и являются информационной прово-
кацией», - заявили в министерстве.

Военный Осведомитель
21:52 Нас 25 тысяч и мы идём разбираться, почему в стране творить-

ся беспредел, все кто хочет — присоединяйтесь. Надо заканчивать с 
этим безобразием, — Евгений Пригожин.

Старовойтов о политике
21:54 Интересно, в какой момент на сцене должен появиться «Ах-

мат»...

ЖИВОВ Z
21:55 Друзья, единственное, что я могу вам сейчас посоветовать: 

не творите зла, не принимайте скорых решений. Парням на фронте 
отдельная просьба: сохраняйте спокойствие. Нельзя дать возможно-
сти хохлу под шумок прорвать наши позиции. У нас у всех одна сторо-
на: русский солдат — русский народ — Россия.

Что-то знаю / Павел Данилин
21:55 Касательно любой информации о происходящем в зоне про-

ведения СВО. Сегодня есть единственный правильный подход - слу-
шать то, что говорит Верховный Главнокомандующий и его предста-
вители - глава Министерства обороны, секретарь Совета безопасно-
сти, заместитель  председателя Совета Безопасности, глава СВР и гоа-
ва ФСБ. 

Dixi.
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Холмогоров
21:55 Ключевое в заявлении МО - фронт на месте. Хохлам и румы-

нам не обломится.

Zаписки мичмана Птичкина
22:02 Если Пригожин затеял некий переворот в МО РФ, в случае успе-

ха это может на время или частично парализовать систему военного 
управления страны.

Следовательно, речь может идти о предательстве Государства Рос-
сийского.

Впрочем, настоящие перевороты публично не анонсируют.

Норин
22:04 Только я собрался после трудового дня чайку кружечку на пол-

литра приговорить, а тут уже надо двойной эспрессо, нафиг.

Герман Садулаев
22:04 Минобороны несколько месяцев не могло и не хотело решить 

проблемы на фронте и установить единоначалие. 
В результате сейчас мы имеем в своём тылу 25 тысяч лучших бой-

цов, идущих непонятно куда, но чтобы уничтожить наши собственные 
центры принятия решений.

Так вот ты какой, хохляцкий контрнаступ.

Свидетели Байрактара
22:05 Страшно читать ваши каналы. Я человек простой и верю тому, 

что вижу своими глазами. И в Луганске пока все спокойно. Как говорят 
у нас - будем посмотреть.

Александр Харченко

МИГ России
22:08 Готовится экстренное заявление Министерства обороны Рос-

сии.
Ждите.

Zаписки мичмана Птичкина
22:10 Пришло время звонков из высоких кабинетов
Возможно, вышеописанная история является провокацией. 
Внутренняя смута сейчас способна привести к военной катастрофе.  
Будьте верны присяге гражданина России. 
Будьте верны присяге Советской армии. 
Будьте верны присяге Русской армии.

ЧАДАЕВ

https://t.me/holmogortalks/29590
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22:10 Мнение по ситуации, сугубо дилетантское и без знания рас-
кладов. Казаки со стрельцами ещё в 17 веке плохо ладили. Вот и сей-
час. Хотели возвращения к истокам — так вот вам они.

Обыкновенный царизм
22:15 Источники «Обыкновенного царизма» подтверждают нане-

сение ракетного удара по группе Вагнера
Также стало известно о том, что Минобороны готовится выступить 

с экстренным заявлением.
Посмотрим, кто его будет озвучивать.

Рой ТВ - Максим Калашников
22:17 Ну, Пригожин вчера намекнул, что война выгодна олигархам) 

Вполне возможно, что в случае успеха концерта нам предложат не-
простое решение. Хасавюрт-2, по аналогии капитуляции в Чечне 1996 
г. Дон, вот только что будет делать Кадыров с его силами в этом рас-
кладе? Бои вагнеров с кадыровцами моментально перетянут русских 
националистов на сторону сына еврейского народа Пригожина и взор-
вут Кавказ.

Норин
22:19 Если серьезно. Сейчас все будут яростно нести. 95% того, что 

вы прочтете и увидите по поводу происходящего в ближайшие часы - 
это вранье. Кто-то будет нести чушь злонамеренно, кто-то на эмоциях. 
Не ведитесь, и особенно не занимайтесь распространением всякой 
хрени, в которой не уверены на 100%, а 100% - это то, что вы видите 
своими глазами лично, и больше ничего, и условное «Кум Костян слу-
жит в Ростове» - это не оно. Не будьте щепками, которые летят.

Обыкновенный царизм
22:22 Пригожин сообщил новые подробности удара по ЧВК Вагнер
В новом аудиообращении он утверждает, что Шойгу якобы специ-

ально прибыл в Ростов, чтобы «провести операцию по уничтожению» 
вагнеров.

«Шойгу использовал втемную артиллеристов и пилотов вертолетов, 
чтобы нас уничтожить», — заявил Пригожин.

МИГ России
22:25 Что делать простым людям? 
1. Успокоиться
2. Подождать официальной информации (она скоро выйдет в эфир)
3. Обывателя происходящее не коснется вообще никак
4. Жизнь продолжается

Старовойтов о политике

https://t.me/ordinaryczarizm/2247
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22:25 Главное, что сейчас общество ждёт от власти - объяснений 
происходящего и заверений в том, что все будет хорошо. Но такую от-
ветственность, похоже, никто брать на себя не решается.

ЖИВОВ Z
22:25 Во всей этой ситуации меня смущает один важный вопрос: 

где гарант конституции ВЛАДИМИР ПУТИН!?

Медиастанция
22:26 Очень надеемся что результатом сегодняшнего медиа кон-

фликта между Пригожиным и Шойгу станет стремительное возвраще-
ние Харьковской области в родную гавань.

Политджойстик/Politjoystic
22:28 ЦИПсО и западные спецслужбы явно проводят крупнейшую 

гибридную операцию на фоне проигрышного наступления. Парни на 
фронте, не ведитесь, не ослабляйте бдительности.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
22:29 Пока никаких сведений о столкновениях между «Вагнерами»  

и МО не поступило. Источники нигде не наблюдают никаких колонн   
и т.п.

НОД Москва
22:29 Теперь понятно, на что рассчитывало командование США, на-

чиная наступление ВСУ без авиации!
(На организованный США вооруженный мятеж в тылу Армии Рос-

сии)

МИГ России
22:33 На всякий случай напоминаем, что согласно Конституции Вер-

ховным Главнокомандующим является Владимир Владимирович Пу-
тин.

Не знаем как вы, а мы будем ориентироваться на его заявления.

Политджойстик/Politjoystic
22:34 Вечер пятницы выбрали специально. Но, зато хорошая про-

верка информационной боеспособности. Вот читаешь, читаешь лек-
ции по информ/провокациям, а мало видно и плохо разъясняем.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
22:36 В Ростове все силовики приведены в состояние повышенной 

боевой готовности, но все пока тихо. Будем надеяться, что Пригожин 
объявил переворот, но сами «Вагнера» в нем участвовать не намере-
ны.

https://t.me/zhivoff/9775
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Обыкновенный царизм
22:39 Пригожин: «Это не военный переворот, а марш справедливо-

сти»
Глава ЧВК Вагнер опроверг информацию о попытке совершения им 

военного переворота. 
Он заявил, что его действия «никак не мешают войскам», то есть 

воевать российской армии дальше на Украине. 
Что действительно происходит, пока решительно непонятно. Поче-

му молчит Путин и Совбез? Президент вообще жив?

Логика Маркова
22:40 Пригожин заявил, что у него 
1. «Марш справедливости», а не военный переворот. 
2. Что у него 25 тысяч и они идут восстановить справедливость. 
3. И 25 тысяч тактический резерв. 
4. В то же время никто из Ростова не сообщает ни о каких колоннах 

ЧВК Вагнер. 
5. Никто не сообщает ни о каких столкновениях ЧВК Вагнер и Мино-

бороны.
6. В то же время в Москве вроде бы экстренное заседание коллегии 

Министерства обороны.
7. Никаких боев нигде в тылу России нет. 
8. Будем надеяться, что ситуация будет урегулирована в течении не-

скольких часов.

Политджойстик/Politjoystic
22:41 Однако, кое-кто на работу в понедельник не выйдет. «Заболе-

ет». И обратите внимание, что резко фокус сместился с якобы наших 
поражений на этот «пригожинский» кейс.

МИГ России
22:42 «Президент Путин проинформирован обо всех событиях во-

круг Пригожина. Необходимые меры принимаются» — Песков

Александр Жучковский
22:42 Думаю, что никакого заявления и даже комментария от ВВП 

по поводу происходящего не будет. Это может быть как признаком 
силы (в случае, если ситуация под контролем), так и признаком слабо-
сти.

ЖИВОВ Z
22:43 Немного аналитики происходящего 
1. Все в растерянности: военные, силовики, блогеры, вообще все.
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2. Кремлевская сетка в растерянности, у них нет ни темников, ни по-
нимания происходящего.

3. Президента не слышно, вместо него говорит Песков, который 
«проинформировал Путина».

4. Все силовики в состоянии максимальной готовности, так говорят. 
Но вот какую сторону они займут - это большой вопрос.

5. Насчёт обстрела лагеря Вагнера приходят прямо противореча-
щие друг другу данные.

6. Стрелков был прав. Во всем.
7. Все случилось в пятницу вечером в лучших традициях любых по-

добных событий.

Политджойстик/Politjoystic
22:44 Супер/скорость. Пресс - служба - молодцы. Президент Путин 

в курсе ситуации, разворачивающейся вокруг Пригожина, предприни-
маются все необходимые меры, сообщил Дмитрий Песков. Это важ-
ное заявление в этой катавасии.

РИА Новости
22:47 Как заявили в Национальном антитеррористическом  комите-

те, утверждения, распространяемые от имени Евгения Пригожина, не 
имеют под собой никаких оснований:

«В связи с этими заявлениями ФСБ России возбужденно уголовное 
дело по факту призыва к вооруженному мятежу. Требуем немедлен-
но прекратить противоправные действия».

Рамзай
22:47 Касаемо, происходящих сейчас событий вокруг ЧВК Вагнер и 

его руководителя Евгения Пригожина хочу сказать следующее: 
Первое. У меня нет на данный момент никаких комментариев! Я не 

готов комментировать ни версию, озвученную Пригожиным, ни всякие 
альтернативные версии, пока я не получу полноценного подтвержде-
ния фактам. Я считаю, что это та ситуация, при которой делать любые 
комментарии до того, как будет озвучены позиция Верховного глав-
нокомандующего и мы не услышим заявления тех должностных лиц, 
которые так или иначе связаны с этой ситуацией , безответственно и 
недопустимо. 

Я считаю, что то, что происходит, может быть, как спровоцировано 
нашими врагами из ЦИПСО и ГУР Украины, которые вполне могли ор-
ганизовать провокацию любого масштаба - мы это видели уже не раз 
за эти месяцы войны, так и стать результатом стечения случайных об-
стоятельств, используемых как детонатор. Мы уже видели ситуации 
при которой личные неприязни становятся поводом для нарушения 
закона. Поэтому, повторюсь, до выяснения всех обстоятельств я не го-
тов занимать ничью сторону. 

Моя позиция - идёт война, у нас есть враг. Мы должны этого врага 
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бить и побеждать! Всё, что не работает на это - всё это должно быть от-
брошено и уничтожено! И тот конфликт, который мы сейчас наблюда-
ем, он чрезвычайно опасен для борьбы, которую мы сейчас все вме-
сте ведём. Поэтому, спокойствие в ожидании! Всё остальное - это уча-
стие в провокации, дезинформации и паникерство! Такова моя пози-
ция.

Старше Эдды
22:48 Братья! Все кто держит оружие на линии соприкосновения с 

хохлом помните. Ваш враг напротив, держите его на прицеле, бейте 
как бьете, в Москве разберутся и без нас. Нет ничего важнее, чем Рос-
сия.

Логика Маркова
22:48 Так военные перевороты не делаются. Из Ростова до Москвы 

1000 км! Колонна военной техники будет идти два дня. А им еще за-
правляться надо.

И так не устраняют непокорных военных. Зачем бить по простым 
солдатам, которых все уважают? Можно было устранить одного При-
гожина?

Росс Марсов
22:51 Знаете, я всегда думал, что голосовые сообщения до добра не 

доведут. Никогда их не любил.

Александр Жучковский
22:51 Главный выгодополучатель от происходящее – хохол.

Холмогоров
22:52 Получатель. Но выгодо ли?

Логика Маркова
22:53 ТАСС сообщает, что ФСБ России возбудило дело о призыве 

к вооруженному мятежу со стороны Пригожина и призывают немед-
ленно прекратить противоправные действия. 

Лучше бы Пригожину сейчас все остановить и смирить свой гнев.

Джига на могиле
22:55 Просто Пригожин посягает не на Шойгу, а на нео-феодальное 

устройство РФ со множеством вотчин и рент. Ну кто ему это простит?

Культурная война | Kulturkampf
22:59 После заявления Национального антитеррористического ко-

митета ПСИОП стал не столько очевидным и предсказуемым.
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Логика Маркова
23:01 Сейчас рванули укросми и пытаются максимально разжечь 

конфликт в России. Судя по всему, им Зеленский дал отмашку смело 
придумывать любое вранье. Надеюсь, вы все это понимаете и не ве-
рите ни единому слову укросми. Они врут всегда. А про события сей-
час вокруг Пригожина даже и не знают ничего, а просто придумывают 
на ходу.

ЖИВОВ Z
23:02 Давайте я подселю Вам червя сомнения. Представьте, что все 

происходящее - это хорошо спланированное отвлечение противника 
от нашего наступления?! 

Хитрый план?!

Национальный Z Курс
23:04 Много бледных лиц будет завтра, на Пригожина клюнули очень 

многие «патриоты». И одно дело, люди обманулись, другое дело - со-
знательная поддержка. Посмотрим кто есть, кто...

Платон Беседин
23:06 Понятно, что предвыборная кампания. Понятно, что накопи-

лось. И хочется верить, что это какой-то хитрый план с Пригожиным и 
МО. Вполне возможно, что план. 

Но, мать его за ногу, как же это всё не вовремя! Вот прям совсем не 
вовремя! 

ВСУ прёт в атаку, бойцы отражают натиск – и тут такое разверзлось… 
Просто на блюдечке с жёлто-голубой каёмочкой поднесли. Даже, если 
потом всё наладится. 

Брр! Верно говорили святые отцы: «Грех - это то, что сделано не во-
время и не к месту».

Царьград ТВ
23:07 «Мы идем»:Госпереворот в отдельно взятых телеграм-кана-

лах
После громкого интервью Евгения Пригожина в воздухе повисла на-

пряженность, которая разразилась целой бурей в телеграм-каналах 
вечером в пятницу.

Первый выстрел прозвучал опять же от самого Пригожина, который 
заявил, что Минобороны России нанесло ракетный удар по лагерям 
ЧВК «Вагнер». Погибло масса народу, разрушения, как в Хиросиме и 
т.д. 

Далее информационные выстрелы последовали уже пулеметной 
очередью: «нас 25 тысяч», «мы идем наводить порядок»,»Шойгу трус-
ливо сбежал из Ростова», «это не переворот, это справедливость», ве-
щал голосом Евгения Пригожина телеграм.

Министерство обороны оперативно выпустило опровержение: «все 
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распространяемые в социальных сетях от имени Евгения Пригожина 
сообщения и видеокадры о якобы «нанесении МО РФ удара по «ты-
ловым лагерям «ЧВК «Вагнер» не соответствуют действительности и 
являются информационной провокацией».

Что происходит на самом деле, не ясно сейчас никому. 
Мы сегодня выступили со своей чёткой позицией, что все разногла-

сия во время войны только вредят -  вредят ведению боевых действий, 
вредят настрою бойцов. И в конце концов, это на пользу только врагу!

Возможно, произошел взлом телеграм-канала Евгения Пригожина, 
возможно идет информационная игра - время покажет. 

Самое главное, что мы связались с нашими ребятами на передо-
вой, поинтересовались в силовых структурах в Москве. Везде все спо-
койно. Как нас заверили, даже в штабе ЧВК «Вагнер» никто никуда не 
собирается. Сохранять спокойствие важно и нам в тылу.

Один только Шарий сообщает, что поднят в ружье спецназ ФСБ и 
Росгвардия. Ну, ему видней из Испании. 

Тут вот еще было сообщение, что двойника Путина опять в бункер 
увезли. Анатолий, будет сообщение по этому поводу?

Старовойтов о политике
23:08 «Коллективный Запад» ликует. Главная страница CNN. «Босс 

Вагнера обвиняет Россию…»

Олег Царёв
23:12 Читаю украинские новости. На Украине не могут справится с 

радостью. Пишут о том, как будут делить Россию. 
Надежда на наших солдат на фронте. Уверен, они понимают, что за 

их спинами Россия. И сейчас от них в первую очередь зависит ситуа-
ция. Враг не должен пройти.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
23:13 На заявления, что «так перевороты не делаются» могу возра-

зить: именно так делался фашистский переворот в Италии в 1922 году. 
Бенито Муссолини повел сначала тысячи, а потом десятки тысяч «чер-
норубашечников» на Рим. Никто не сопротивлялся, путчистов привет-
ствовало население. И король уступил ему реальную власть... 

Получится ли у Пригожина что-то подобное? - Сильно сомневаюсь. 
Дуче не был ни уголовником, ни маньяком. Он был РЕАЛЬНЫМ (а не 
фейковым) военным героем и был молод. «Лучшим в аду» быть не 
стремился.... И вообще был сильно умнее. Но кризис только начался. 
Посмотрим по ситуации. «Где тонко - там и рвётся». А у нас «тонко» 
очень давно... Нам любое мало-мальское «политическое трясение» 
сейчас очень опасно.

ЧАДАЕВ
23:14 И это. Пока оно горячее — есть в чате спецы, чтоб голосовухи 
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Пригожина переложить под какой-нибудь бодрый тыц-тыц и сделать 
ремикс с саундтреком (я хз как это правильно называется)? Хочу себе 
такое. По типу «господина Дадуды», кто помнит такое из седых вре-
мён.

Раньше всех. Ну почти.
23:15 В ряде отделов полиции Ростовской области объявлен план 

«Крепость», пишет Baza. 
Сотрудники подняты по тревоге. Является ли тревога учебной и ка-

ковы её причины, выясняется. План «Крепость» подразумевает под 
собой экстренный сбор личного состава и взятие под контроль особо 
важных объектов силовых ведомств. Также план предусматривает го-
товность к отражению внешнего нападения.

Логика Маркова
23:18 Истерика просто в укросми. Они и радуются. Они и придумы-

вают кучу вранья, пытаясь что то разжечь. Они и ничего не знают и 
сами пытаются хоть что то понять. 

Всех призываю, на этом примере понять, что укросми это и зло и 
всегда вранье. 

Пишут они всегда только то, что им наш враг прикажет писать. Что 
такое свобода, они не знают сейчас вообще. 

Это огромная куча воняющего информационного дерьма. Лучше и 
не нюхать.

Димитриев
23:18 По своему опыту скажу - пиздец наступает тогда, когда все 

нужные люди перестают брать трубку. Попробуйте проверить и ко-
му-то позвонить

АДЕКВАТ Z
23:20 В многомесячной интриге, говорит ли и действует ли Приго-

жин от себя или по согласованию, а крохотная вероятность последне-
го сохранялась до самого последнего момента, поставлена точка. И 
выражается она не только в уголовном деле за призыв к вооруженно-
му мятежу, но и в словах Пескова: «Путин проинформирован о ситу-
ации, принимаются все необходимые меры». Такие вещи ни в какой 
сценарий входить не могут по определению.

Всем, кто способен деятельно поддаться на провокацию, лучше об-
разумиться прямо в моменте. Не закопаться по уши в несмываемый 
позор еще не поздно.

Остальные выберут свою судьбу сами.

Платон Беседин
23:22 Вообще, конечно, хочется вспомнить классическое: Россия мо-

жет проиграть только самой себе…
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Или «миром управляют сумасшедшие, нормальные люди не могут 
в этом участвовать».

Но, простите, только у меня ощущение, что мир совсем ёбнулся?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
23:24 Здраво поразмышляв - полностью отвергаю и считаю полной 

ложью заявление Пригожина о том, что ВС РФ нанесли ракетный удар 
по расположению «Вагнера» сегодня днем. Если удар и был - то нане-
сти его мог (по логике) только сам «Вагнер» (а всего вернее - инсцени-
ровка). Основание: для ликвидации «Вагнера» совершенно не нужно 
наносить какие-то удары по каким-то лагерям. Достаточно «грохнуть» 
самого Пригожина. Ну, может еще кого-то из его близкого окружения 
вместе с ним. И всё. А бить по рядовым солдатам и командирам - это 
глупость несусветная - на понимание этого даже у Шойгу с Герасимо-
вым мозгов хватит. Вот если-бы накрыли ракетой самого Пригожина с 
его «советом командиров» - я-бы еще поверил. А так - враньё. Точка.

Образ будущего
23:26 Есть две версии происходящего.
1. Евгений Пригожин после сегодняшних воззваний не нашел ника-

кой поддержки и решил поднять ставки.
И это камикадзе-шоу одного актера.
2. Это некая игра с целью им пожертвовать, но обновить понятие 

мобилизации.
Обе версии безвредные, так как перевороты в телеграм не делают-

ся.

Николай Стариков
23:26 Любой, пытающийся разжечь гражданскую войну в России, а 

тем более в ситуации военной операции, является изменником Роди-
ны.

Почему он так поступает, не играет никакой роли.

Логика Маркова
23:28 Не верьте и вчк-огпу и плане Крепость в Москве. Этот вчк-огпу 

контролируется мбх. Работает по большому счету под контролем за-
падных спецслужб. Тоже суетятся дровишек подбросить. Провокации 
британских спецслужб не пройдут!

Kotsnews
23:29 Не ведитесь сейчас на манипуляцию, подталкивающую при-

нять чью-то сторону. Стороны только две - Россия и противник. И пря-
мо сейчас солдаты России на Ореховском направлении отбивают оче-
редной накат противника.

И бьют врага не за Пригожина, Шойгу или кого-то еще. А за свой 
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дом, за погибшего друга Ваньку, за Шебекино и  за Донецк. Не благо-
даря, а вопреки. Через кровавую юшку и зубную крошку. 

Им могут не нравиться одни, они могут ненавидеть других, но они 
сейчас там, один на один с врагом. И сейчас только это важно - бить 
противника, жечь его танки, перемалывать живую силу. Как в Мариу-
поле, как на Кременной и Сватово, как в Артемовске…

МИГ России
23:30 С полной ответственностью заявляем — в столице нашей Ро-

дине, Москве, все совершенно спокойно.
Город живет обычной жизнью. Органы правопорядка и госбезопас-

ности полностью контролируют ситуацию. Не верьте психованным 
идиотам и украинской пропаганде.

Димитриев
23:35 Почему может обвалиться фронт? Потому что расчет у про-

тивника был по факту только на то, что российские войска побегут. И 
они не побежали после первых ударов. Хотя и понесли потери. Про-
тивник изменил тактику, стал бить по логистике и тылам. Вероятно, с 
применением западных ракет воздушного базирования. У вас склады 
БК тоже под огнем. Но вас сказали держаться. 

А теперь представьте себе: вы сидите под плотным огнем и вам не-
просто, но в интернете празднуют вашу победу, а начальство сообща-
ет, что «СВО идёт в соответствии с планом, все задачи будут выполне-
ны» и вы уже начинаете сомневаться в их адекватности. И тут бабах 
- военный мятеж и поход на Москву. Вы звоните в штаб, а вам оттуда 
«СВО идёт в соответствии с планом, все задачи будут выполнены». Ка-
жется, пора сматываться, - думаете.

ЯнZен | #ШВО
23:37 Что я думаю о происходящем? 
Что хохлы – пидорасы, их всех надо убить
В остальном – я нихера не понимаю, что происходит и до завтра ни-

чего комментировать не буду.

Ратник 2-го раZряда
23:37 Хорошо, что на самых горячих участках фронта, в окопах, ле-

сах и посадках нет этих ваших телеграмов и интернетов 
А поэтому там продолжается рутинная, тяжёлая, круглосуточная ра-

бота по уничтожению врага.

Раньше всех. Ну почти.
23:37 Портал 161.ru показывает обстановку в центре Ростова 
На улице техника Росгвардии и много полиции.

https://t.me/mig41/27019
https://t.me/russ_orientalist/14741
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«Черный полковник» В.Алкснис
23:38 Мое отношение к происходящему следующее: действия При-

гожина это удар в спину российской армии, ведущей тяжелейшие бои 
по отражению наступления ВСУ и соответственно работа на врага, жа-
ждущего нанести поражение России и добиться ее уничтожения, как 
единого независимого государства. Это предательство! И оно должно 
быть наказано!

Стрелков Игорь Иванович #КРП
23:43 Надеюсь, о том, кто много месяцев настойчиво предупреждал 

о предстоящем НЕИЗБЕЖНОМ предательстве Чорного Клоуна - никто 
не забыл?

ФЕДОРОВ.
23:44 Уважаемые участники национально-освободительного дви-

жения, граждане России!
НОД заранее предупреждал об этом сценарии и собственно говоря, 

этот процесс пошёл. То есть, США организовали заговор в Российской 
Федерации, готовили этот заговор больше года, это видно по подго-
товке социальных сетей, подчинённых американцам, лжепатриотиче-
ских групп, которых все называют патриотами, но которые почему-то 
очевидно ведут курс США. Вершина этого заговора — это вот этот во-
оружённый мятеж. 

Сейчас важно консолидироваться вокруг Владимира Путина, во-
круг наших силовиков, нашей армии, правоохранительной системы, 
которые будут подавлять верхнюю часть заговора, вооружённый мя-
теж. Участникам НОД надо подключиться на следующем этапе, когда 
начнётся выкорчёвывание собственно заговора среди элит, правяще-
го класса. И вот эта борьба с заговором (даже не столько с мятежом, 
сколько с заговором) и будет основным приложением сил участников 
НОД.

Мы обсудим ещё эти вопросы и выработаем свою позицию.

Умный еврей при губернаторе
23:48 Что сказать просто и что нужно сказать - не может быть ника-

ких оправданий атаке на командование собственной армии. Нет и не 
может быть оправданий антигосударственной деятельности и заявле-
ниям. Какие бы справедливые претензии к отдельным чиновникам и 
ведомствам не предъявлялись.

А в военное время - сугубо и трегубо. Потому что начнешь чиновни-
кам мстить - не заметишь, как погубишь государство.

Гражданская война не может привести ни к чему хорошему. Попыт-
ка военного переворота даже из самых лучших побуждений не может 
быть благотворной. Порядок всегда лучше хаоса.

Остается надеятся, что дело ограничится возбуждением и рассле-
дование уголовного дела о призыве к вооруженному мятежу. И в ходе 

https://t.me/blackcolonel2020/987
https://t.me/strelkovii/5633
https://t.me/fedorovgd/32150
https://t.me/governorsjew/7488
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расследования выяснится, что и сами утверждения Пригожина были 
эмоциональным преувеличением реальных проблем. Или что боль-
шой части этих заявлений на самом деле не было.

Следует надеяться, что до реальных боевых столкновений в тылу 
русской армии дело не дошло и не дойдёт.

Ничего страшнее Гражданской войны для России придумать невоз-
можно. Оправдания для разжигания Гражданской войны - не может 
быть. Из этого и только из этого нужно исходить, оценивая ситуацию.

Раньше всех. Ну почти.
23:53 Подразделения мобрезерва, отдельные воинские части, под-

разделения МО РФ, МВД, ФСБ, ФСО и Росгвардии в Москве были под-
няты по тревоге еще полторы суток назад, пишут авторы канала «Ры-
барь», так как поступила информация о подготовке вооруженного на-
падения на правительственные объекты.

Режим опасности «жёлтый» был введён на 10 суток: связано это с 
контртеррористическими мерами. Были усилены все гособъекты, все 
наряды в обязательном порядке усилены огнестрельным оружием с 
должным запасом боекомплекта. 

На данный момент ФСО и ФСБ совместно с МВД проводят опера-
цию по поиску украинских спящих ячеек и диверсионно-разведыва-
тельных групп, сейчас ищут пару десятков человек, составляющих ос-
нову подпольной сети ГУР, поэтому усиление никак не связано с заяв-
лениями главы ЧВК «Вагнер» Пригожина.

Рыбарь
23:55 Кто-то что-то делает, кто-то принимает какие-то относительно 

рассогласованные действия, органы информационной блокировки и 
органы судебного регулирования на всякий случай что-то блокируют 
и заводят дела — и неизвестно, дадут ли этому ход, но на всякий слу-
чай лучше сделать. 

В это время царит тотальный информационный вакуум, слова про 
то, что «всё под контролем». Активно работает украинское ЦИПсО, по-
стятся видео и слухи непонятно какой давности и происхождения.

Одновременно с этим по Украине летят ракеты, российские воен-
нослужащие бьются с неонацистами и врагом, недоумевая, что про-
исходит. А ЧВК только готовятся отправиться в зону СВО (Пригожин же 
сказал, что вернутся в августе).

В общем, всё как и тогда, 16 месяцев назад. И судя по лихорадочным 
действиям отдельных должностных лиц, эскалация конфликта между 
Пригожиным и Шойгу — это почти такой же краш-тест всей россий-
ской госсистемы, как и начало специальной военной операции.

Поздняков 3.0
23:55 Готовьтесь в какой-то момент могут оключить итернет.
В таких случаях это обычная практика

https://t.me/bbbreaking/158685
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Старовойтов о политике
23:56 Интересно сейчас следить за реакцией лидера СРЗП Сергея 

Миронова, который, похоже, поставил не на ту лошадь

Логика Маркова
23:56 Уже несколько часов никаких новых сообщений от Евгения 

Пригожина. Это видимо означает, что он уже и так много сказал. Воз-
можно даже слишком много. 

Наиболее вероятно, что Пригожин сейчас пытается связаться с ру-
ководством страны, чтобы сказать, что он ничего плохого не имел вви-
ду и что он абсолютно лоялен руководству России и президенту Пути-
ну лично. Напомню, что никаких колонн войск ЧВК Вагнер нигде нет 
сейчас и никаких перестрелок нет.

Раньше всех. Ну почти.
23:57 В Ростове начали перекрывать улицы — Baza

Политджойстик/Politjoystic
23:58 Конечно, с Пригожиным связываются и пытаются выяснить, 

что произошло по его мнению. Это вряд ли переговоры, но «приведе-
ние в чувство» точно.

Поздняков 3.0
23:59 Самое главное не забывайте! 
Ничего не происходит и все это фейки ципсо!!!

https://t.me/sstarovoytov/695
https://t.me/logikamarkova/7012
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Продолжение истории с походом Пригожина за справедливостью

Обыкновенный царизм
0:00 Представитель ЧВК «Вагнер» подтвердил «Обыкновенному ца-

ризму», что аудиосообщения Пригожина не были фейком или взло-
мом. 

В свою очередь, наши источники в Ростовской области наблюдают 
активное передвижение сил МО РФ.

Vоенкор Котенок Z
0:00 Происходящее напоминает большую провокацию. Пытаются 

всё выдать за столкновение ЧВК «Вагнер» с Минобороны. Нагнетает-
ся истерия, паника, что уже якобы идут боевые действия между сво-
ими. Всё это — вбросы, очень выгодные врагу в тот момент, когда он 
пытается продавить нашу оборону на ряде направлений. Безусловно, 
это всё — в интересах нашего коллективного противника. Я надеюсь, 
что здравый смысл восторжествует, никто не допустит анархии, бес-
предела и противоправных действий. 

Пытаются расколоть общество. Вбрасывают опросы «Вы за кого — 
за Минобороны, за Пригожина, за Контору?». Не отвечаю, а говорю: 
«Я — за Родину». И любая сила, структура, любой человек, кто дела-
ет всё для победы моей Родины в конфликте с коллективным Запа-
дом, для меня — союзник, я буду всячески поддерживать его усилия 
и стремления.

Нужно сохранять спокойствие, не поддаваться на информационные 
провокации. Не нужно забывать, что против нас сосредоточены уси-
лия огромного количества людей, стран, сообществ, которые пытают-
ся нас расшатать и расколоть. Царство, разделившееся само в себе, не 
устоит. 

Это самый главный тезис. И не надо будет никакого врага. Как Рос-
сия была подточена век назад усилиями западных «партнёров», и про-
изошло разложение общества. Из-за этого мы потеряли всё и до сих 
пор не можем отойти от последствий. Все остальное — войны, кон-
фликты, нестроения, демографические ямы и падения — последствия 
того огромного кризиса.

Главное — не допустить развала и поражения, развала того, что есть. 
Необходимо сохранить это пространство, наше единение ради детей 
и нашего будущего. Если этого не произойдёт, мы превратимся в му-
равьев, которых будет давить огромный пресс-каток содома, который 
на нас наступает.

Вопросов много у всех. Не всё идёт так, как хотелось бы. И не всё 
нравится. И многое омерзительно. И много случайных людей. Но раз-

https://t.me/ordinaryczarizm/2254
https://t.me/voenkorKotenok/48690
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бираться с этим нужно потом. Спокойно и последовательно. Но не тог-
да, когда по ту сторону фронта на всех нас глядят налитые кровью гла-
за коллективного демона, желающего уничтожить каждого русского, 
вне зависимости от отношения к СВО и участия в ней. Этот демон толь-
ко и ждёт момента, когда мы повернем оружие друг против друга. И 
тогда всё — крах. Окончательный и необратимый.

Поэтому всем кто пытается разогнать тему боевых действий между 
ЧВК «Вагнер» и Минобороны, советую прикусить языки и заткнуться, а 
людям — не поддаваться на  провокации. Их будет много. Это не пер-
вая и не последняя. Чем острее будет ситуация на фронте, тем больше 
будет возрастать количество подобных вбросов и искушений.

Олег Царёв
0:03 Пишут, что никаких обысков в Питерском офисе ЧВК нет.

Логика Маркова
0:08 Полное вранье опять что Вагнер центр в Питере под обысками. 

Все там абсолютно спокойно. Еще раз - не верьте ни слова укросми, а 
также враждебным ресурсам типа вчк-огпу которые под мбх или под 
фбк или под цру . Они сейчас валят в кучу вранье для разжигания об-
щей паники. Никакого особого положения в Москве нет.

Димитриев
0:09 Короче, в сегодняшнем видео Пригожина, что было основное? 

Что в начале СВО и сопутствующих преступлениях виноваты россий-
ские силовики и в первую очередь министр обороны. Они, вместо того, 
чтоб договариваться решили захватить Украину, потом случился про-
вал, но решили делать хорошую мину при плохой игре и это стоило 
множество жизней русских и украинских солдат и человеческих жиз-
ней. И названы виновники. Для чего нужен виновник? 

Есть такая жуткая конспирологическая версия, в которую я конечно 
совершенно не верю, что результат был уже очевиден в первые дни 
операции и пресловутые англо-саксы выставили ультиматум, что либо 
отрекается сам царь, либо виновными назначаются его бояре и несут 
ответственность. Но и один и другой вариант предполагает потерю 
полносты власти той группы лиц, которая ею обладает. И было приня-
то решение ситуацию затянуть подольше. Для того, чтоб элиты не объ-
единились и не совершили переворот среди разных башен поддер-
живался определенный уровень внутренней конфликтности, который 
до вас доносился в виде борьбы за снаряды. До исхода этой борьбы 
все остальные башни на всякий случай старались держать нейтрали-
тет и тихую лояльность. А самые подозрительные изображали показ-
ной  патриотизм, чтоб им не прилетело. 

Кремль ориентировался на какие-то процессы в США и нужно при-
знать, что роль Вашингтона в украинских событиях совсем не так од-
нозначна, как принято заявлять. И есть подозрения что победа Украи-
ны в его планы на самом деле не входила. 

https://t.me/olegtsarov/6889
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Но в российской элите видимо нарастал конфликт по поводу путей 
выхода из ситуации и его решили не откладывать. Застрельщиком в 
этом плане выступил Евгений Пригожин, который своими действия-
ми предложил назначить виновником Шойгу и других силовиков. Все 
стороны конфликта имели так или иначе доступ к первому лицу и счи-
талось, что это очередной хитрый план. Видимо, изначально предпо-
лагалось, что ВСУ продавливают линию обороны, на помощь прихо-
дит ЧВК и останавливаеи украинцев на границе Крыма. Дальше пере-
говоры, компромиссы, назначение виновных, рокировка элит, частич-
ная смена внешнеполитической ориентации. Но ВСУ фронт не проби-
ли. В Штатах стали делать заявления о провале контрнаступа и неиз-
бежных компромиссах. И тут резко взлетела эффективность ракетных 
ударов (нужно ещё разобраться, что за самолёты из нанесли) и прои-
зошел военный мятеж.

ЧВК Вагнер. Сводки.
0:09 Марш справедливости ЧВК «Вагнер» — это кармическое нака-

зание Герасимова и Шойгу. 
Если ты годами разваливал армию, годами пытался уничтожить са-

мое боеспособное подразделение («их там нет» во время Хшама, сна-
рядный голод во время Бахмутской мясорубки и сегодняшний удар по 
тыловым лагерям), если ты награждал мурадовых и выгонял реаль-
но честных генералов, если ты бросал простых солдат в тупые мясные 
штурмы, то надо быть готовым к тому, что справедливость может вос-
торжествовать.

Готовы ли Шойгу и Герасимов?

Генпрокуратура России
0:09 Следственным управлением ФСБ России 23 июня 2023 года за-

конно и обоснованно возбуждено уголовное дело в отношении При-
гожина Е.В. по статье 279 Уголовного кодекса Российской Федерации 
по факту организации вооруженного мятежа.

Его действиям будет дана надлежащая правовая оценка.
За это преступление предусмотрено наказание в виде лишения сво-

боды на срок от 12 до 20 лет.

ЯнZен | #ШВО
0:12 Сука, блять, дайте комиссоваться и бабки свои получить, какие 

перевороты, какие колонны на штабы нахуй, какие Новочеркасски? 
Вся бухгалтерия и финансы армии же сразу спутаются, не хочу быть 
Пупой из анекдота про его и друга Лупу

Вышел из госпиталя, называется

Политджойстик/Politjoystic
0:15 Пригожин - мятежник. Теперь это факт. Вопрос: кто его союзни-

ки?

https://t.me/VAGNER_svodki/9
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Логика Маркова
0:17 Вооруженный мятеж. Именно по этой статье Генпрокуратура 

России возбудила дело против Евгения Пригожина. И добавила, что 
это от 12 до 20 лет. Российская власть консолидировалась и начинает 
действовать. Наверняка это решение с ведома Путина.

Умный еврей при губернаторе
0:18 Эмигранты радуются так, что соцсети плавятся. И чем дальше 

уехали, тем громче. Суки.

Юрий Баранчик

0:19 ЦОС ФСБ: вся информация в соцсетях от имени Пригожина о 
якобы нанесенных Минобороны РФ ударах по тыловым частям ЧВК 
«Вагнер» не соответствует действительности.

Образ будущего
0:20 Акции ЦОС ФСБ вверх

ФЕДОРОВ.
0:22 Уважаемые участники национально-освободительного движе-

ния, граждане России!
Сегодня начался вооружённый мятеж, организованный США на тер-

ритории России против российской власти, российского государства.
Цель вооруженного мятежа - обеспечить по согласованию с украин-
скими воинскими частями прорыв фронта, свержение российской вла-
сти, ликвидацию России. Понятно, что мы заранее об этом предупре-
ждали многократно, что это стандартный сценарий ЦРУ США. Именно 
под этот сценарий завезено только за последние несколько дней 50 
млн долларов в американское посольство. Но в то же время мы с вами 
должны чётко понимать, что сам вооружённый мятеж является всего 
лишь частью заговора. В заговоре участвует часть элит, часть правяще-
го класса, которые поставлены американцами и которые категориче-
ски недовольны Путиным и его попытками  восстановить суверенитет  
нашего Отечества и само наше Отечество. Поэтому главная проблема 
будет не в вооружённом мятеже, я надеюсь, что с ним справится наша 
правоохранительная система, армия, при поддержке народа разуме-
ется. Главная проблема собственно в самом заговоре, который про-
низал все государственные структуры, пронизал общественные струк-
туры, политические,  который имеет гигантский перевес в информа-
ционном порядке. Не случайно готовили больше года вот этот воору-
жённый мятеж, не заговор собственно, так называемые лжепатрио-
тические каналы, которые огромное количество составляет в нашем 
информационном пространстве. Которые называют себя патриотами, 
дважды, трижды патриотами, при этом проводят повестку США.

https://t.me/logikamarkova/7014
https://t.me/governorsjew/7489
https://t.me/barantchik/10550
https://t.me/obrazbuduschego2/14382
https://t.me/fedorovgd/32154
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Соответственно, я обращаюсь к участникам национально-освобо-
дительного движения, главная проблема - в заговоре и нам нужно бу-
дет сопровождать процесс борьбы с этим заговором, выкорчёвывани-
ем его. Этот процесс будет естественно носить активный государствен-
ный характер, в нём будут участвовать органы правопорядка, и он бу-
дет длиться довольно длительное время, не думайте, что это быстро. 
С самим вооружённым мятежом, я надеюсь, справятся быстро, а вот 
заговор - это более серьёзная вещь. И, как мы и предупреждали, этот 
заговор приведёт или должен привести непосредственно к активиза-
ции силовой государственной политики по борьбе с пятой колонной, 
иностранными шпионами и системой американского однополярного 
мира на территории России. Поэтому прошу всех соблюдать спокой-
ствие, довериться правоохранительной системе, правоохранитель-
ным органам и в дальнейшем вырабатывать позицию штабов наци-
онально-освободительного движения, исходя из того, что мы вступа-
ем в решающий период национально-освободительной борьбы. Воз-
можно, в силовую часть национально-освободительной борьбы. Есте-
ственно, ориентироваться на лидера национально-освободительного 
движения, на Владимира Путина и обеспечивать его идеологической, 
общественной работой, пикетной деятельностью, работой в интерне-
те, раздачей газет, то есть всей той технологией, которой мы блестяще 
владеем и которая позволяет нам продвигаться по пути освобожде-
ния Отечества, и мы победим!

Родина, Свобода, Путин!

РИА Новости
0:22 В ЦОС ФСБ призвали не совершать непоправимые ошибки, 

прекратить любые силовые действия против российского народа, не 
выполнять преступные и предательские приказы Пригожина, принять 
меры к его задержанию

Стрелков Игорь Иванович #КРП
0:23 Неужели? Ну кто-бы мог подумать? Опять не сумели предот-

вратить коварный заговор загодя? И теперь «по хвостам»? А как-же 
агентурная, техническая и всякая прочая разведка и контр-разведка? 
Как-же наши многомудрейшие генералы?

МИГ России
0:24 Из Ростова быв. коллеги пишут, что наблюдают, как «вагнера» 

действительно пришли в движение.
Генерал Суровикин призвал остановить колонны и решить все про-

блемы мирным путем и только под руководством Президента Россий-
ской Федерации

Национальный Z Курс
0:24 Суровикин по приказу Минобороны прибыл с передовой и об-

ратился к командирам и бойцам ЧВК Вагнер, чтобы они остановились 

https://t.me/rian_ru/206673
https://t.me/strelkovii/5636
https://t.me/mig41/27027
https://t.me/nationkurs/26057
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и не выполняли преступные приказы Пригожина.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
0:25 АСТАНАВИТЕСЬ!!! М-да, теперь  Суровикину-Херсонскому при-

дется ответить за «неблагонадежные знакомства»... А ведь Пригожин, 
надо полагать, так рассчитывал на его поддержку...

Рыбарь
0:25 В Сети появилось обращение первого заместителя начальника 

Главного управления Генерального штаба ВС РФ генерал-лейтенанта 
Владимира Степановича Алексеева. 

Сам факт такого обращения от одного из видных деятелей совре-
менных конфликтов последнего десятилетия говорит о многом. На-
пример, о желании ГУ ГШ занять сторону миротворцев на случай даль-
нейшей эскалации ситуации.

«Степаныч» — личность известная в узких кругах. Он стоял за пла-
нирование многих тайных операций, формирований ряда частных во-
енных компаний (в том числе и взаимодействовал с «Вагнерами» на 
заре формирования), осуществил примирение в ряде регионов Сирии.

По его линии подписывают контракты с Минобороны различные 
ЧОПы и ЧВК. Вполне возможно, что он старался до этого кулуарно уре-
гулировать конфликт между Пригожиным и Шойгу, поэтому сейчас вы-
ступает публично.

Дерипаска
0:27 Перевоврот. Нет. Предпосылок для успеха никаких. Расслабь-

тесь

Donrf#КРПР
0:27 Вот и все. Армия не поддерживает

Лев Вершинин
0:29 По моим данным, информация о вскрытии сети бандеровских 

боевиков в Москве и их связях с некоторыми посольствами истине со-
ответствует. О ситуации с «оркестром» пока что даже рассуждать не 
могу.

Логика Маркова
0:30 Генерал Суровикин обратился к бойцам ЧВК Вагнер с призы-

вом остановить движение колонн и сложить оружие и вернуться в ме-
ста постоянной дислокации и строго выполнять только приказы Вер-
ховного Главнокомандующего.

Значит колонны ЧВК Вагнер все таки где то куда то двигаются? Толь-
ко все стали успокаиваться, а тут вот оно как.

https://t.me/strelkovii/5637
https://t.me/rybar/48881
https://t.me/olegderipaska/533
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ЯнZен | #ШВО
0:30 Почему Суровикин и Алексеев сидят в одном помещении и вы-

глядят так, будто на них ствол наставлен? 
Хотел не комментировать, но нихрена не понимаю
Очень нездоровый движ, ебанись, давайте лучше ядеркой по хох-

лам ебнем, а?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
0:32 Выступления генералов с призывом «астанавиться» оконча-

тельно развеяли малейшие сомнения в том ,что мятеж Пригожина (я 
не написал «Вагнера») - реален. И демонстрирует степень паники. И 
совершенную безпомощность.

МИГ России
0:33 Текст обращения генерала Сергея Суровикина к бойцам ЧВК 

«Вагнер»
«Я только что по приказу Министерства обороны прибыл с перед-

него края, где наши войска, наши командиры, наши солдаты, бойцы, 
добровольцы, выполняют задачу, бьются с противником на смерть, 
но стоят на своих позициях. 

Я обращаюсь к бойцам и командирам ЧВК «Вагнер». Мы вместе с 
вами прошли трудный тяжелый путь. Мы вместе с вами воевали, шли 
на риски, несли потери, вместе побеждали. Мы одной крови. Мы во-
ины. Я призываю остановиться. Противник только и ждет, когда у нас 
обострится внутриполитическая обстановка. Нельзя играть на руку про-
тивнику в эти тяжелое для страны время. 

Пока не поздно, нужно и необходимо подчиниться воле и приказу 
всенародно избранного президента. Остановить колонны, вернуть их 
в пункты постоянной дислокации. Решить все проблемы только мир-
ным путем под руководством верховного главнокомандующего».

Поздняков 3.0
0:34 Командиры ЧВК «Вагнер»:
Мы остаёмся верны самому перспективному политику и будем вы-

полнять любой его приказ. Ни ФСБ, ни Суровикин уже не смогут оста-
новить то что началось.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
0:36 Это не армия. Это «конкурирующая организация» Алексеев - 

первый зам ГРУ ГШ, курирующий спецназ и «Редут».

Поддубный |Z|О|V| edition
0:36 Хуже мятежа во время войны может быть только успешный мя-

теж во время войны.

https://t.me/rus_jansen/2502
https://t.me/strelkovii/5639
https://t.me/mig41/27029
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https://t.me/epoddubny/16525
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BRIEF
0:37 Большая Дмитровка прямо сейчас. Жители Москвы продолжа-

ют сообщать о военной технике на улицах столицы.

Политджойстик/Politjoystic
0:38 Рекомендую всем гражданским автомобилистам сойти с трасс 

вокруг Ростова - на - Дону и других городов, если увидите военные ко-
лонны. Это не шутки. Колонны ЧВК будут останавливать силой. Сна-
чала переговоры, но при попытках движения или не остановки будут 
инциденты с применением оружия.

Национальный Z Курс
0:38 Власов тоже был патриотом, пока не стал фашистским прихвост-

нем

МИГ России
0:40 «Корсиканское чудовище высадилось в бухте Жуан...»
(немного разрядить обстановку)

Поздняков 3.0
0:41 Техника к центру Москвы все прибывает и прибывает

ВЧК-ОГПУ
0:42 Источник: 
Руководство Генштаба, включая начальника кадров МО, несколь-

ко суток в Ростове и без сна. В Донецке несколько дней назад ряд вы-
сокопоставленных офицеров были осведомлены об операции против 
Вагнеровцев. Операция прошла неудачно.

BRIEF
0:43 «Фонтанка» без ссылки на конкретный источник пишет, что в пе-

риод с 18 до 19 часов 23 июня Евгений Пригожин находился в Санкт-Пе-
тербурге. Официального подтверждения этой информации нет.

BRIEF
0:47 Жители Ростовской области в соцсетях сообщают, что движе-

ние на трассе М-4 Дон перед Ростовом остановилось. По некоторым 
данным, оно могло быть перекрыто военными.

ЖИВОВ Z
0:48 Если предположить, что мы имеем дело с реальным политиче-

ским конфликтом внутри страны, то
 1. Стороны загодя готовились к конфликту. У каждой есть группа 

поддержки, цели и задачи на эту ночь и ближайшие дни.

https://t.me/rusbrief/129037
https://t.me/politjoystic/32883
https://t.me/nationkurs/26059
https://t.me/mig41/27030
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 2. Обе стороны будут пытаться создать вокруг себя позитивный ин-
формационный фон, заполучить влиятельных союзников, и симпатии 
граждан.

 3. Прямо сейчас обе стороны должны подключать свои силовые 
ресурсы, и заключать тактические союзы с другими силовиками.

 4. Далее должно произойти некое физическое действие, которое 
станет кульминацией процесса: задержание, смерть, массовые высту-
пления или нечто такое.

 5. Если стороны будут иметь паритет сил и не готовы будут разре-
шить конфликт договором, прольётся чья-то кровь. По опыту это всег-
да кровь невинных людей.

Это все в теории. Теперь о том, что происходит на практике:
 1. События развернулись после одного интервью, 6 голосовых сооб-

щений, одного обращения в СК, и удара по лагерю подготовки Вагне-
ра, о котором мы также знаем крайне мало.

 2. Пока все события проходят в сети Телеграм, это вообще первая 
в мире «телеграм-революция», которая пока никакой практической 
плоскости не имеет.

 3. Пригожин заявил, что идёт «маршем справедливости», а кто то 
себя вообще спрашивал, что это такое?! Куда и на кого он идёт, какой 
результат хочет достигнуть? Снять Шойгу с руководства армией?

 4. Отстранить Шойгу от руководства армией может только прези-
дент России в соответствие с конституционным законом. Пригожин 
никак не может снять Министра обороны, а покушение на него будет 
покушением на Российскую Федерацию, как государство.

 5. Ни одна из сторон конфиската кстати не затрагивает в своём спо-
ре Владимира Путина, а сам он ситуацию не комментирует.

Таким образом, если Вагнер реально идёт на эмоциях «восстанав-
ливать справедливость» по закону это в любом случае покушение на 
конституционный строй страны.

Механизм такого отстранения не существует, Пригожин не может 
арестовать Шойгу или иным образом сместить его. Какие тогда дей-
ствия? Встать Большим вооружённым митингом у ставки армии и тре-
бовать отстранения министра обороны? 

Разве что Вагнер сейчас идёт не в сторону Ростова, а например, в 
сторону Харькова. Хотелось бы в это верить, но это слишком сложная 
для наших элит партия.

Логика Маркова
0:48 Все сообщения сейчас от имени ЧВК Вагнер, якобы бойцы Вагне-

ра против Суровикина и что «все началось» и такое же, - все вранье. 
Все от ЦИПСО. Элементарный анализ показывает, что источник всех 
этих заявлений тг канал АР Вагнер. А этот канал ранее неоднократно 
оскорблял президента Путина всякими прозвищами типа Пыпа. Что 
совершенно не возможно для Пригожина, который всегда ранее был 
лоялен Путину. 

https://t.me/logikamarkova/7016
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Не ведитесь на вранье.

Димитриев
0:49 В центре Москвы военная техника, а в телеграме стареющие 

охранители рассказывают, что мятеж только в интернете, а в реально-
сти все под контролем руководства. Помню, такое уже видел не раз в 
жизни. Особенно ярко в 2011 году на сирийской границе. Ехал туда на 
машине, офицер-пограничник пригласил к себе в кабинет, а там по те-
левизору орет «Аль-Джазира». 

- У вас революция? - спрашиваю. 
- Та нет, все тамам, - отвечает.- Эта революция только в телевизоре. 
Я проехал в страну, но на моем обратном пути революция была вез-

де. Эту историю я рассказывал одному украинскому прокурору в 2014 
году. Он тоже думал революции только в телевизорах.

BRIEF
0:50 Важнейшие объекты Москвы взяты под усиленную охрану, 

меры безопасности в столице усилены. Об этом ТАСС сообщили в пра-
воохранительных органах. «В Москве усилены меры безопасности, 
под усиленную охрану взяты все важнейшие объекты, органы госу-
дарственной власти и объекты транспортной инфраструктуры», - ска-
зал собеседник агентства. По его словам, по тревоге подняты подраз-
деления ОМОН и СОБР Росгвардии.

Поздняков 3.0
0:51 Близкий к Вагнеру канал сообщает: 
Все генералы, которые с трясущимися руками обращаются к музы-

кантам с призывами остановиться уже фактически подписали себе при-
говор. Трибунал обязательно будет. Суровикин еще ответит за сдачу 
Херсона.

AP Wagner
0:55 Самый перспективный политик обращается к Росгвардии с 

предложением от которого лучше не отказываться. Выполнение пре-
ступных приказов и попытка помешать задуманному походу справед-
ливости закончится для сотрудников сделавших неверный выбор пла-
чевно.

Платон Беседин
0:56 Утром, днём всё может разрешиться. При одном условии – если 

не прольётся кровь. 
Главное – чтобы этой ночью не пролилась кровь.

Анатолий Шарий
0:57 В Москве все важные объекты под охраной, полиция в тяжелой 
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экипировке, с автоматами. Главный объект уже, наверное, в бункере 
под бункером. Впрочем, он не знает, а с утра в газетах не прочтет, зна-
чит ничего и не было

Владислав Угольный
0:57 Колонны ЧВК Вагнер, шедшие на Москву, повернули на Белго-

род и пересекли государственную границу с Харьковской областью. 
Идут бои за Волчанск и Русскую Лозовую

Александр Жучковский
0:58 Характерно вот что. Я прочёл много комментариев, в том чис-

ле от людей, связанных с государством и армией. Общий тон таков: 
гражданское противостояние недопустимо, мы за Россию и т.д. Но я 
не видел пока ни одного мнения о том, что руководство МО молодцы, 
а Пригожин подлец или враг.

Larkin
1:00 Весь вечер прошагал от Полянки до Кремля и вокруг. Никаких 

признаков паники, усиления и любого кипиша не увидел. Никакой тех-
ники не заметил, ничего. Ментовские машины ездят на мигалках с си-
ренами также как и всегда (это Москва).

Меры безопасности возможно усилены, но визуально это не наблю-
дается. Говорю, что вижу сам.

Раньше всех. Ну почти.
1:01 Все офицеры Росгвардии Центрального округа прибыли в под-

разделения по тревоге
Также по тревоге подняты сотрудники полиции, сообщает источник 

«Известий».

Анатолий Шарий
1:01 Предупреждаем людей из Москвы - отдан приказ стрелять на 

поражение при любой попытке агрессии в сторону силовиков. Будьте 
аккуратны, все нервные. Дайте действовать профессионалам из Вагне-
ра

Политджойстик/Politjoystic
1:02 Кто ж это замутил-то? Пригожин не идиот и у него есть план 

совместных действий с кем-то. Если сейчас колонны ЧВК двигаются к 
штабу армии недалеко от Ростова, то зачем начинают защищать орга-
ны власти в Москве? Открыли конверты и дальше по плану?

Нам пишут из Янины.
1:02 Очень много работы, не уверен что успею как-то прокоммен-

тировать как свежие заявления Пригожина, так и приписываемый ему 
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текст про историю под Хишамом.
В целом видео, сделавшее сегодня фурор, называется «пациент на-

чал сдавать сообщников».
Будет интересно, если до предсказанного Акелой финала он успе-

ет назвать фамилию заказчика убийства Алексея Борисовича Мозго-
вого.

Герман Садулаев
1:03 Хохол то чё радуется? Думает, что в софитах бунта Пригожина 

его эпическая битва за деревню Пятихатка заиграет другими краска-
ми? 

Не заиграет.
Хохла били и будем бить.

Бульба престолов
1:04 Шойгу — сверхбогатый нерусский увалень без единой боевой 

заслуги, друг Путина, которому дали вести в бой десятки тысяч рус-
ских людей, распоряжаться их жизнью и смертью

Пригожин — сверхбогатый нерусский увалень без единой боевой 
заслуги, друг Путина, которому дали вести в бой десятки тысяч рус-
ских людей, распоряжаться их жизнью и смертью.

Их успехи, в принципе, сопоставимы. Для дорогих россиян они мо-
гут отличаться как небо и земля, но для тех же американцев воен-
но-технический и тактический уровень что МО РФ, что ЧВК «Вагнер» 
находится где-то между живыми волнами Ирано-Иракской и афган-
ской правительственной армией, которую те так как следует и не выу-
чили. Дикарство. Отсталость. Бессмысленный расход ресурсов и жиз-
ней.

Искать себе барина, пахана, узкоглазую чурку в хозяева было ошиб-
кой во время Гражданской войны, является ошибкой и сейчас.

Выбирая лидеров из непонятно кем составленного списка Началь-
ников, закидывать говном одного друга Путина лишь чтобы бросить-
ся вылизывать другого — вы так достойную жизнь себе не построите, 
дорогие россияне. 

Для достойной жизни — или хотя бы для достойной мести — нуж-
но спалить весь цирк, со всеми его номерами, что тувинским, что ур-
ко-еврейским, что федеративно-многонациональным.

Лидеры должны происходить из нации, а не из пула.
Но на улицах нет ни единого человека, ни одна кадровая или моби-

лизованная часть не выступила против пускания себя на мясо — все, 
затаившись, чего-то ждут. Когда им скажут, что теперь будет.

Поэтому будет только хуже. 
Пыня вырастил народам внутри РФ и религиозных, и национальных, 

и криминальных лидеров, и когда цирк окончательно рухнет, они не 
будут ждать, что им скажет Начальство. Они сами станут себе Началь-
ством.
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Все, кроме русских.
Вам показывают идиотский цирк, дорогие россияне.

ЖИВОВ Z
1:08 Все же отдают себе отчёт в том, что одно выступление прези-

дента России Владимира Путина, и вся ситуация закончится? Вопрос в 
том, почему он до сих пор не обратился к обществу.

Политджойстик/Politjoystic
1:11 Первый канал. Ждем экстренного выпуска новостей. Коллеги 

редакторы, выверяйте слова. Тут психология восприятия информации 
важна. Лучше сказать по-человечески, чем официоз. Молот против 
украинских властей - одно, здесь иное. Совсем иное.

ВЧК-ОГПУ
1:12 Появилась информация, что несколько частей, в том числе 45 

бригада, отказались выйти из казарм против Вагнера. Кстати, в ВДВ 
всегда симпатизировали Пригожину.

Анатолий Шарий
1:14 Так где новости ваши? Лебединое озеро давай

ФЕДОРОВ.
1:15 Минобороны: Воспользовавшись провокацией Пригожина по 

дезорганизации обстановки, киевский режим на Бахмутовском так-
тическом направлении сосредотачивает на исходных рубежах для на-
ступательных действий подразделения 35-й бригады морской пехоты 
и 36-й механизированной бригад ВСУ.

Логика Маркова
1:15 Никакого экстренного выпуска новостей не аннонсируют ни 1 

канал, ни Россия 1, ни Россия 24. Коллеги! ТВ хотя бы включите. Там 
нет ничего по теме. «Народу не нужны нездоровые сенсации «. 

Сегодня у меня прямо специализация какая то- опровергать дезу, 
фейки и вранье. Потому что включаем логику.

ЖИВОВ Z
1:16 Ещё обращает на себя внимание тот факт, что некая огром-

ная колонна «Вагнеров» куда то едет, то ли в Ростов, то ли в Москву, 
но за все время ни одного видео этой колонны в сети не появилось. 
Стелс-колонна?

ЧВК Вагнер. Сводки.
1:19 Сегодняшняя попытка Шойгу уничтожить ЧВК «Вагнер» снова 

закончилась провалом.
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Попыток было много:
▪️ авиаудар ВКС РФ по позициям музыкантов в районе Пальмиры, 

где погибло 3 бойца, а Герой России Андрей Богатов потерял руку;
▪️ трагические события в Хшаме, когда по приказу Шойгу ЧВК «Вагнер» 

подставили под удар американской авиации;
▪️ искусственно созданный «снарядный голод» в разгар Бахмутской 

мясорубки;
▪️ минирование тыловых районов ЧВК «Вагнер»;
▪️ угрозы обязательным контрактом с МО РФ.
И вот, сегодня открытый удар ракетами и авиацией.
Поэтому желание Пригожина восстановить справедливость, что для 

русского народа особенно важно, очень просто понять.
А все утверждения про военный переворот — абсурд. Зачем это 

Пригожину, который болеет всей душой за ЧВК «Вагнер» и тратит на 
неё столько личных денег?

Решит все вопросы с Шойгу и Герасимовым и вернётся со своими 
бойцами обратно на фронт, чтобы закончить то, что начали и прова-
лили другие.

ЧВК «Вагнер» — в текущей ситуации — единственные, кто сможет 
вернуть России не только чувство справедливости, но и чувство наци-
ональной гордости.

МИГ России
1:20 Такого удара по престижу нашей страны не было со времен 

Ельцина.
Увы и ах.

Платон Беседин
1:21 Так. Я уже 15 минут смотрю на Первом нечто странное о моде - 

и никакого экстренного выпуска. Что ж, молчание - их путь. Как всегда.

ВЧК-ОГПУ
1:25 Источник: «Отдельные персоны в Кремле, из АП РФ, интересу-

ются срочной возможной релокацией. Один из немногих вариантов-У-
ругвай»

Анатолий Шарий
1:27 Вроде все это замутил сын Пескова по указанию отца.

ЧАДАЕВ
1:28 И да, Е.В. счас огребёт по полной. Но в консерватории налицо 

некоторый непорядок. Так и запишем.

Платон Беседин
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1:29 Напряжение такое же, как утром 24 февраля 2022-го. Только 
хуже.  

Двигаются тектонические плиты истории, а ты балансируешь на них, 
как на доске для сёрфа. Только под тобой не море, а раскалённая про-
пасть. 

Как же не вовремя всё это. Хотя такое никогда не бывает вовремя.

РИА Новости
1:32 Видео о последствиях якобы удара по лагерю ЧВК «Вагнер» в 

эфире Первого канала названо постановкой

Обыкновенный царизм
1:34 А вот и обещанное экстренное заявление Первого канала. 
Екатерина Андреева сообщает, что видео удара по ЧВК «Вагнер» 

фейк и постанова, цитирует НАК, ФСБ и Минобороны РФ. 
И повторила целых два раза. На этом пока все!
Ну то есть вы поняли. Ситуация действительно максимально серьез-

ная.

Анатолий Шарий
1:34 Наконец Путин узнал о происходящем из новостей на Первом 

канале. 
Теперь будет думать

Логика Маркова
1:34 Экстренный выпуск новостей на 1 канале. Суть.
1. Информация об ударе по лагерям Вагнера это ложь. Пока повто-

ряют только то, что Минобороны сказал раньше.
2. Что киевский режим воспользовался действиями Пригожина.
3. Пригожин обвинён в военном мятеже.
4. Призывы к бойцам ЧВК Вагнер не выполнять приказы Пригожи-

на.
5. Путин проинформирован. 
Все это было в медиа и тг ранее. Но экстренный выпуск это правиль-

но. Власть обязана говорить с народом.

МИГ России
1:35 В экстренном выпуске новостей по федеральному ТВ переска-

зали краткое содержание телеграм-каналов, которые транслировали 
официальные сообщение

Политджойстик/Politjoystic
1:35 Очень короткий выпуск новостей Первого канала. Ни одного 

официального лица не появилось.
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BRIEF
1:35 Украинские источники начали подтверждать начало наступа-

тельной операции ВСУ в районе Бахмута (Артемовска), причем заявля-
ют, что она идет уже несколько часов.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
1:37 Главное сейчас не сесть на стакан, а адекватно оценить ситуа-

цию и спокойно найти компромисс и решение !!!

ВЧК-ОГПУ
1:42 Источник ВЧК-ОГПУ сообщает, что рассматривается вопрос о пе-

рекрытии КАМАЗами взъездов в Москву. Примечательно, что по сло-
вам собеседника, машины были пригнаны на все въезды ещё вчера.

Политджойстик/Politjoystic
1:45 Ответы крайне важны. Был ли удар по лагерям ЧВК? Кто нанес 

и чем, если он был? Количество пострадавших и погибших (пока нет 
свидетельств из больниц)? Во сколько, чтобы сопоставить со време-
нем записи аудио Пригожина (теперь очевидно это он был)? 

...
По мне так это не спонтанная история. Это готовили или к этому под-

водили.

Поздняков 3.0
1:48 Вагнера сплошным потоком ебашат через пункты пропуска. Их 

неимоверно дохуя. 
У руководства в мск паника ебовая, никто не знает, что делать
– источник из ФСБ.

AGDchan
1:49 Тревожно и непонятно. Главное держать фронт и сохранять вер-

ность Родине.

Readovka
1:50 В Москве и Петербурге никакой паники — люди гуляют по цен-

тральным улицам двух столиц России и танцуют под музыку 
В центре Москвы, несмотря на сообщения об усилении мер без-

опасности после заявления Евгения Пригожина, продолжает кипеть 
жизнь. Молодые люди собрались на центральных улицах города, тан-
цуя под музыку и отмечая День молодежи, а бары битком набиты по-
сетителями. 

Такая же обстановка, где нет места панике, царит и в Петербурге. 
Явных волнений на центральных питерских улицах и возле водных ка-
налов в преддверии Алых Парусов нет — ранее в некоторых чатах рас-
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пространяли информацию о катерах, выдвигающихся к «Вагнер Цен-
тру».

Поздняков 3.0
1:50 В центре Москвы перекрыли проезд к администрации прези-

дента.

ВЧК-ОГПУ
1:50 Источники ВЧК-ОГПУ сообщают, два часа назад СБ ЧВК Вагнер 

обзвонили бывших бойцов. Тем, кто участвовал в БД более одного кон-
тракта, звонили со словами, что Компания нуждается в них сейчас, как 
никогда. Называли номер жетона и позывной, фио и место дислока-
ции.

«Таким незатейливым образом выводили на реакцию, чтобы под-
твердили готовность. У нас все отмолчались, просто подтвердили что 
на связи и все. Для таких никаких указаний не поступало. Кто-то на-
верняка ответил, что готов на всё, с ними не известно что и как».

Звонки поступали и бывшим заключённым, которые вернулись 
с СВО. Риторика Службы Безопасности Вагнера в общении с ними сво-
дилась исключительно к сверке анкетных данных и выяснении места 
нахождения.

Димитриев
1:50 «Бахмутское чудовище перешло границу Ростовской области». 
«Людоед идет к Бугульме». 
«Узурпатор Пригожин вошел в Воронеж». 
«Собственник ЧВК Вагнер занял Каширу». 
«Евгений Викторович приближается к Бирюлево». 
«Народный герой и самый популярный политик России ожидается 

сегодня в столице».

AGDchan
1:52 И еще : важно готовиться к наступлению. Эта война священна.

Александр Жучковский
1:52 Весной 2014-го в ЛНР бодались Мозговой с Болтовым. С ними 

провели беседу, и через некоторое время появилось видео, на кото-
ром лидеры ополчения делают заявление о тесном сотрудничестве 
и жмут руки. Потом ЛНР возглавил Плотницкий, и всё повторилось 
– острое противостояние, гости из Москвы, совместная видеосъём-
ка с рукопожатиями. Правда, через некоторое время Мозгового уби-
ли. Я надеюсь, что прямо сейчас Путин беседует или уже побеседовал 
с Пригожиным, а завтра мы увидим какой-нибудь видеосюжет с со-
вместным заявлением и успокоением общественности. И совсем не 
обязательно кого-то убивать.

https://t.me/c/1732054517/20102
https://t.me/vchkogpu/39347
https://t.me/russ_orientalist/14746
https://t.me/Agdchan/10726
https://t.me/juchkovsky/3689
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Логика Маркова
1:52 А где 25 тысяч войск ЧВК Вагнер, о которых говорил Пригожин? 

Никакой информации. 
В стране сотни федеральных тг каналов. Сотни региональных тг ка-

налов на юге. А информации никакой нет.
1. Войска ЧВК Вагнер вообще выходили из своих лагерей? 
2. Если колонны ЧВК Вагнер куда то пошли, то где они сейчас и куда 

идут? 
3. Какие события были при контактах колонн ЧВК Вагнер с блок по-

стами? С МВД? Как себя ведут силовики?
Пока никаких ответов на эти вопросы нет.

AGDchan
1:55 Во всех непонятных ситуациях надо уничтожать врага. Снова и 

снова.

Бульба престолов
1:55 А вообще, если в будущем кому-то будет нужен комментарий 

Бульбы на случай настоящего переворота и Гражданской войны, то он 
может быть только один:

Русские, беритесь за ножи.
Потому что все, кроме русских, возьмутся за ножи без всяких напо-

минаний.
И помните: россиянин, метис, охранитель, почитатель Начальства, 

стукач или сторонник многонационального режима — не русский, и 
быть им не может.

Норин
2:01 Вот что я вам скажу. Такие перформансы надо в 10 утра во втор-

ник начинать. Вечером пятницы - это просто безответственно.

Логика Маркова
2:02 Это фото думаю увидят завтра в новостях миллиарды зрителей 

во всем мире. Военные грузовики ночью в центре Москвы у огромно-
го православного храма Матушки России. Что будет с Матушкой Рос-
сией? Этот вопрос завтра будут задавать тысячи журналистов и экс-
пертов.

Константин Малофеев
2:03 НЕ НАДО
События сегодняшнего дня не просто вызывают тревогу. Мы ока-

зались перед лицом величайшей угрозы. Увы, не впервые в истории 
России. Сейчас, как в начале XX века, нашу армию пытаются остано-
вить накануне решающих побед.

https://t.me/logikamarkova/7020
https://t.me/Agdchan/10727
https://t.me/bulbe_de_trones/5131
https://t.me/norinea/836
https://t.me/logikamarkova/7021
https://t.me/kvmalofeev/1761
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Первую мировую войну мы тоже должны были выиграть. Но нака-
нуне весеннего наступления 1917 года в России случился военный пе-
реворот, позже названный «Февральской революцией». Организато-
ры переворота считали, что они лучше законной власти управятся с 
армией, экономикой и вообще управлением государством.

Все знают, что случилось потом: Россия погрузилась в хаос рево-
люции и гражданской войны. В ходе событий, последовавших за фев-
ральским переворотом, среди прочего, была, на беду русского наро-
да, создана и «независимая» Украина. Печальные последствия этих 
событий мы ощущаем на себе по сей день.

Этой ночью мы увидели, что новая, сегодняшняя Отечественная во-
йна похожа на Первую мировую не только тем, что на линии фронта 
идут затяжные позиционные бои, и не только решающей ролью ар-
тиллерии. Само Государство Российское вновь подстерегает реальная 
опасность новой смуты.

Обращаюсь ко всем, кто сегодня поднял оружие против своих брать-
ев. Для государства и народа нет ничего ужаснее смуты и граждан-
ской войны. Никакой внешней враг не нанесёт Родине такого вреда, 
как граждане, поднявшие оружие друг против друга и законных вла-
стей. 

Остановитесь, пока не поздно.

Поздняков 3.0
2:04 «Мы пересекли все границы! Мы не воюем с детьми, мы не 

убиваем детей! Детей убивает Шойгу! Мы идём до конца!»
Заявление Евгения Пригожина!!!

ВЧК-ОГПУ
2:06 «Мы пересекли госграницу  во всех местах. Входим в Ростов. 

Против нас кинули срочников, которые отходят в сторону....Идем даль-
ше. Идем до конца» ,- Пригожин.

Поздняков 3.0
2:06 Если кто-то встанет у нас на пути – мы уничтожим каждого!!! 
– Пригожин

МИГ России
2:06 Пригожин на своих ресурсах сообщил, что идет не на Москву, 

а в Ростов.
Повторяются локации гражданской войны (начиналось как раз в 

этих местах), но надеемся, что пока как фарс.
Боже, сохрани Россию от братского кровопролития.

Владислав Угольный
2:07 Словно хуй дроченый в жопу пидора,

https://t.me/c/1732054517/20104
https://t.me/vchkogpu/39348
https://t.me/c/1732054517/20105
https://t.me/mig41/27041
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Вагнеровская Рать в Ростов вошла

РИА Новости
2:08 Ведущая Первого канала Екатерина Андреева в прямом эфи-

ре объяснила, почему видео о последствиях якобы удара по лагерю 
«Вагнера» - постановка.

Первый признак, по ее словам, это отсутствие других видеосвиде-
тельств; заявления от имени Пригожина распространялись в формате 
аудиосообщений, метаданные которых одинаковые - все они записа-
ны в одно и то же время и публиковались в отложенном режиме.

«И, наконец, третий признак фейка: с момента публикации видео с 
последствиями якобы ударов до момента появления первого ролика 
с заявлениям прошло не более 15 минут. При всех современных тех-
нологиях вряд ли возможно за столь короткое время собрать все до-
клады с мест, проанализировать последствия и записать сообщения», 
- заключила Андреева.

ВЧК-ОГПУ
2:09 «Сегодня по нам нанесен ракетный удар. Потом вертолеты. По-

том артиллерия. Команду на уничтожение ЧВК Вагнер дал начальник 
Генштаба после совещания с Шойгу»,- Пригожин.

МИГ России
2:09 Судя по голосу, реально Пригожин как-то «не в себе».
Неужели с ним не могут переговорить и успокоить?

Платон Беседин
2:09 Пригожин сообщил, что Вагнер заходит в Ростов. И что будет 

уничтожено всё, что встанет на пути. Риторика ультражёсткая. Голос 
свирепый. Можно послушать самим.

ЖИВОВ Z
2:11 Эффект неожиданности
Насколько мне известно, в ЧВК Вагнер служат весьма опытные и 

компетентные офицеры, в том числе разведчики.
При планировании любой военной или военно-политической опе-

рации значительную роль всегда играет эффект неожиданности.
Очень странно выглядит ситуация, когда люди, планирующих не-

кие военно-политические события заблаговременно всех уведомля-
ют о них.

А потом якобы веселой шумной толпой едут 1300 км на тяжёлой 
технике в сторону столицы. Я видел, как перемешаются большие ко-
лонны. Быстро и без проблем добраться на паре сотен бронемашин 
до Москвы - это нечто из разряда фантастики. 

Живо представляю себе картину, как где-то под Воронежем на Лу-

https://t.me/rian_ru/206679
https://t.me/vchkogpu/39349
https://t.me/mig41/27042
https://t.me/pbesedin/2183
https://t.me/concordgroup_official/1291
https://t.me/zhivoff/9783
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койле 5-10 тысяч человек стоят в очереди на заправку БТР82А, и ждут 
свой двойной американо. А у всех окружающих нет камер на телефо-
нах.

Чем дальше развивается эта ситуация, тем сложнее понять, что же 
действительно происходит, и зачем об этом всех заранее уведомили, 
чтобы шансов на успех не было?

Или это такой косплей восстания Спартака?

AGDchan
2:11 Стоит только столкнуться в лоб с настоящим врагом, сатанин-

ским Западом и его бесноватыми приспешниками, как он сеет смуту 
внутри нас самих - и так из века в век. Когда же мы поумнеем…

BRIEF
2:16 Пригожин продолжает утверждать, что Минобороны РФ нанес-

ло удар по тылам ЧВК «Вагнер», чтобы уничтожить бойцов частной во-
енной компании. Ранее заявления Пригожина об ударе по тыловому 
лагерю «Вагнера» опровергли в МО, ФСБ, Национальном антитерро-
ристическом комитете, а также в эфире Первого канала.

Логика Маркова
2:17 Срочно. Пригожин только что заявил, что колонны ЧВК Вагнер 

входят в Ростов. И что срочники армии России и пограничники рассту-
паются. Тон заявления Пригожина очень резкий. Очень против Гера-
симова и против Шойгу. Но ни слова ни намёка против Путина.

РИА Новости
2:20 Генпрокурор Краснов доложил Путину о возбужденном уголов-

ном деле в связи с попыткой организации вооруженного мятежа, зая-
вил Песков.

По его словам, генпрокурор проинформировал президента о закон-
ности этих юридических действий.

Анатолий Шарий
2:21 О. Уже узнал. К утру будет во всем разбираться. К утру поне-

дельника.

BRIEF
2:22 Источник BRIEF в силовых структурах говорит, что авторов круп-

ных российских тг-каналов предостерегают от продолжения общения 
с Евгением Пригожиным, так как его круг контактов, в том числе, в ин-
формационной сфере, будут отрабатывать силовики.

Что-то знаю / Павел Данилин
2:26 Всем не причастным к событиям рекомендую лечь спать.

https://t.me/Agdchan/10731
https://t.me/rusbrief/129072
https://t.me/logikamarkova/7022
https://t.me/rian_ru/206680
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https://t.me/rusbrief/129074
https://t.me/ctotoznayu/4326
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Утро вечера мудренее - раз.
Поход на Ростов даже для Дроздовцев в 1918 году не имел большо-

го смысла, что уж там говорить о сегодняшнем ЧВК - два. 
Не разгоняйте панику на радость хохлам, не делайте работу за ЦИП-

СО - три.
Все будет хорошо - четыре.

Анатолий Шарий
2:27 Помойки Кремля будут заверять, что все спокойно и даже ма-

мочки с детками гуляют в парках. В три ночи)))

BRIEF
2:31 Минобороны РФ, ФСБ, МВД, Росгвардия в круглосуточном ре-

жиме докладывают Путину о принимаемых мерах после данных гла-
вой государства поручений в связи с попыткой вооруженного мятежа.

Поздняков 3.0
2:32 Пригожин сообщил что авиации дана команда бить по их ко-

лоннам. Но пилоты отказались выполнять преступный приказ

Анатолий Шарий
2:32 Пригожин сообщает, что отдан приказ бить по колонне Вагне-

ра. Если это произойдет, это будет расстрел чекистами революцион-
ных моряков в 1917 году.

Логика Маркова
2:33 Жители Ростова на Дону пока не видят никаких войск ЧВК Вагнер

Александр Жучковский
2:34 Освобождение Донбасса несколько затянулось. 
Войска идут не на Славянск, а на Ростов. 
Очень странная военная операция.

BRIEF
2:36 Путин дал поручения минобороны, ФСБ, МВД, Росгвардии в 

связи «с попыткой вооруженного мятежа» в стране, заявил Песков.

Colonelcassad
2:40 По ситуации на 2-30.
1. Пока нет ни одного фото или видео с колоннами ЧВК в Ростовской 

области.
2. Пока нет ни одного фото или видео с ЧВК Вагнер в Ростове.
3. Органы гос.власти продолжают обвинять Пригожина в попытке 

мятежа.

https://t.me/ASupersharij/20735
https://t.me/rusbrief/129075
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https://t.me/logikamarkova/7023
https://t.me/juchkovsky/3691
https://t.me/rusbrief/129076
https://t.me/boris_rozhin/90048


ОГЛАВЛЕНИЕ 732ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

4. Пригожин продолжает обвинять Шойгу и Герасимова в атаке на 
лагерь ЧВК Вагнер.

5. На Украине ракетные прилеты. По всей Украине воздушная тре-
вога.

6. На Украине и в США внимательно следят за тем, что происходит 
в России вокруг ЧВК «Вагнер».

BRIEF
2:45 Соцсеть «ВКонтакте» начала блокировать публикацию заявле-

ний Пригожина на основании свежего требования Генпрокуратуры РФ, 
сообщает SOTA.

ВЧК-ОГПУ
2:46 Песков заявил, что Путин дал распоряжения МВД, ФСБ, Рог-

свардии в связи с «попыткой вооруженного мятежа». О том, как об-
становка в москвоских УФСБ и ГУ МВД рассказал источник ВЧК-ОГПУ: 
«Подняли всех, срочно явились. Сейчас все конторы, как одно боль-
шое афтерпати. 80% сотрудников с запахом перегара. Кто-то еле стоит 
на ногах. Таких ни вооружить никуда не отправить. В пятницу вечером 
идеальное время чтобы начинать такое. Все стоят, чего-то ждут. Ника-
ких вводных. Ещё пару часов и конфликты между собой начнутся, ког-
да начнёт отпускать».

РИА Новости
2:48 Белый дом мониторит ситуацию в России, будет консультиро-

ваться с союзниками по ее мере развития, заявил РИА Новости пред-
ставитель американского совета нацбезопасности Ходж

Логика Маркова
2:52 Настроения военных я понимаю так. 
1. Военные против военного восстания против власти.
2. Но военные не будут сами стрелять в героев из ЧВК Вагнер. 
3. Другая позиция возможна у разного спец спец спецназа.
4. Другая позиция возможна у лётчиков. Они ракетные удары дела-

ют сильно издалека пр координатам.

ВЧК-ОГПУ
2:53 Источник: «В Ростове настоящая паника, особенно среди со-

трудников полиции. Некомплект личного состава, которые были вы-
званы в связи с операцией «Крепость» более 40%»

МИГ России
2:57 Про «надиктовку голосовух заранее», - там в данных файла UTC, 

всемирное время, совпадающее с гринвичем, минус три часа от Мо-
сквы. Ничего необычного.

https://t.me/rusbrief/129079
https://t.me/vchkogpu/39350
https://t.me/rian_ru/206684
https://t.me/logikamarkova/7024
https://t.me/vchkogpu/39351
https://t.me/mig41/27049


ОГЛАВЛЕНИЕ 733ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

Зачем эту дичь толкали по ТВ, вопрос к журналистам.

ВЧК-ОГПУ
2:57 Источник:
«Миристерство обороны потеряло контроль над рядом частей и со-

единений ЮВО, организовать оборону силами Росгвардии и ФСБ не 
получится. Местные руководители крайне аккуратны в высказывани-
ях».

Анатолий Шарий
2:59 В поисковике Яндекса часть информации о Пригожине также 

скрыта.
Враг государства.

Царьград ТВ
2:59 Вот и прямое доказательство к предыдущему посту: в городах 

страны все спокойно
Новости поступают из Ростова-на-Дону: некоторые дороги перекры-

ты. Включая движение по трассе М4 «Дон» на выезде из города, сооб-
щает ТАСС. 

В остальном же — обычная ростовская ночь, даже несмотря на то, 
что ранее в городе были подняты по тревоге военные силы. Информа-
цией о последних поделились местные СМИ, в частности, Telegram-ка-
нал 161.RU.

Рек крови нигде не замечено.

BRIEF
3:01 Источник 161.ru утверждает, что ростовским военнослужащим 

поступил приказ поднять в небо военную авиацию для «обеспечения 
безопасности». «Несколько вертолетов МИ-8 подняты в небо, всем 
пунктам ПВО дан приказ быть наготове, кроме того необходимо уси-
лить пеший контроль полицейского патруля в городе», — сказал собе-
седник портала.

Национальный Z Курс
3:02 В Белом доме заявили, что они наблюдают за ситуацией с При-

гожиным. Байден тоже бдит. 
Почему американцы осторожничают, потому что им ещё не ясень 

ход мятежа, ведь Пригожин — это далеко не все их закладки...

ВЧК-ОГПУ
3:04 Источник ВЧК-ОГПУ говорит, что и по линии погранслужбы ФСБ 

РФ и по линии МВД РФ поступали указания остановить ЧВК Вагнер. Ни-
кто не выполняет, так как не реально.

https://t.me/vchkogpu/39352
https://t.me/ASupersharij/20740
https://t.me/tsargradtv/47916
https://t.me/rusbrief/129082
http://В Белом доме заявили, что они наблюдают за ситуацией с Пригожиным. Байден тоже бдит. Почему американцы осторожничают, потому что им ещё не ясень ход мятежа, ведь Пригожин — это далеко не все их закладки...
https://t.me/vchkogpu/39353
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Анатолий Шарий
3:04 Группу ФСБ отправили в Жуковский аэропорт для усиления. 

По-видимому, полагают, что кто-то на лыжи встать думает, если что то 
не так пойдет

ЖИВОВ Z
3:06 Есть предчувствие, что поутру будут какие-то экстраординар-

ные новости, типа: парни, мы случайно пошли не в ту сторону, и заня-
ли Харьков. Шойгу, Герасимов…!

В целом для российских элит такой уровень разводки недостижим, 
но Пригожин мог это придумать и разыграть.

Если все окончится просто идущей на Москву колонной, будет даже 
немного обидно, потому что на всех уже завёли уголовные дела.

Анатолий Шарий
3:06 Отключние камер в Ростове - нехороший знак. Если потушат 

связь - значит начались боестолкновения. Гасят, чтобы не уходила инфа

Поздняков 3.0
3:08 Подписчик снял в ростовской области на подъезду к Ростову.
Говорит что это колонна Вагнера

BRIEF
3:10 В Ростове-на-Дону перестали работать уличные веб-камеры. 
На сайте с видео с камер говорится, что «доступ к трансляции вре-

менно ограничен».

ВЧК-ОГПУ
3:15 Источник: «Попытки противодействия Пригожину идут только 

по линии ФСБ и Росгвардии. Минобороны просто устранилось, млад-
шие офицеры или отказываются выполнять приказы или прямо под-
держивают Вагнер. А Шойгу и команда просто спрятались и полность 
потеряли связь с реальностью. Испуг очевидно серьезный».

Логика Маркова
3:15 Фундаментальная причина этих плохих событий в том, что и об-

щество и армия не понимают, почему сильная Россия полтора года не 
побеждает. Общество и армия считают, что причина неуспехов в том, 
что элита не ведёт настоящую войну за Россию, потому что надеется 
помириться с Западом. Общество и армия требуют жёстче и сильнее 
бить врага. И на видят такого из власти. Отсюда возникают сильные 
настроения против элит. Их выражает по своему Пригожин. 

Но тоже, как он делает это, - так и общество и армия не хотят тоже. 
Смуты не хотят.

https://t.me/ASupersharij/20745
https://t.me/zhivoff/9784
https://t.me/ASupersharij/20747
https://t.me/c/1732054517/20116
https://t.me/rusbrief/129084
http://www.rostovwebcam.ru/vebcam/levyj-bereg-dona.html
https://t.me/vchkogpu/39356
https://t.me/logikamarkova/7025
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Операция Z: Военкоры Русской Весны
3:16 ВСУ под Ореховом реально перестали наступать на Работино, 

такая же ситуация на флангах Артёмовска
Наши бойцы и ВСУ обалдевают, читая Телеграм-каналы и не пони-

мая, что творится в этом мире

BRIEF
3:20 В Краснодаре – массовое перемещение техники силовиков с 

мигалками.
Еще полтора часа назад власти региона утверждали, что «не вводи-

ли дополнительные меры безопасности, а ситуация в регионе спокой-
ная и находится под полным контролем».

Анатолий Шарий
3:21 523 и 546, два борта в воздухе пытаются нанести удары по вагне-

рам, - Пригожин.

РИА Новости
3:21 Обстановка в центре Москвы - спокойная, военной или иной 

бронированной техники на площадях и улицах нет, передает корре-
спондент РИА Новости, прошедший по улицам ночной столицы.

На маршруте от Российской государственной библиотеки, на Охот-
ном ряду около здания ГД, на Большой Дмитровке возле здания Совфе-
да, на Лубянской площади, на улице Ильинка и, наконец, около Крас-
ной площади спокойно гуляют люди - их немного, как бывает обычно 
в ночное время в выходной день.

Бронетехники у Совета Федерации и Госдумы, тоже нет, как и на 
других центральных улицах и площадях. Не видно и дополнительных 
нарядов полиции. Признаков усиления мер безопасности в Москве, 
как утверждали ранее некоторые СМИ, нет.

Работают ночные кафе и рестораны, ограничений для машин нет, в 
обычном режиме работает наземный общественный транспорт.

Димитриев
3:24 А кто-то уже шутил на тему Сил быстрого реагирования, кото-

рые идут на Хартум?

Владислав Угольный
3:27 Продам рекламу финки НКВД на банерах, развёрнутых на ко-

лонне Вагнера, идущей на Москве. Аудитория около 30 миллионов 
человек. Дорого.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
3:30 Значит так: 

https://t.me/RVvoenkor/47925
https://t.me/rusbrief/129085
https://t.me/ASupersharij/20758
https://t.me/rian_ru/206687
https://t.me/russ_orientalist/14748
https://t.me/zola_of_renovation/5322
https://t.me/strelkovii/5642


ОГЛАВЛЕНИЕ 736ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

1) Мятеж «Вагнера» начался явно преждевременно. Фронт не про-
рван, укры не побеждают. В данной обстановке мятеж означает «удар 
в спину» и армия его не поддержит. 

2) Преждевременность мятежа (который явно планировался зара-
нее) вызвана простым фактом: Пригожина в ближайшее время непре-
менно лишили-бы основной части его войска - содержать даже 30-ты-
сячную воинскую группировку за свой личный счет, без поддержки го-
сударства (читай - средств и материалов из МО РФ)  - он точно не смог-
бы более пары месяцев (и то - вряд ли);

3) На данный момент нет никаких видео- и т.п. свидетельств актив-
ных действий «вагнеров». Поступает информация, что их силы в ты-
ловых лагерях подготовки - вообще ничего не знали и не были готовы 
действовать. С высокой вероятностью - в мятеже принимает участие 
только часть подразделений, сосредоточенных в районе Луганска. 

4) «Поход на Москву» для «Вагнера» крайне затруднителен - бОль-
шая чатсь танков своим ходом до Москвы просто не дойдет, артилле-
рию тащить в Москву вообще безполезно, а наступать на легкой бро-
нетехнике - означает рисковать разгромом по дороге, что вообще сде-
лать «легче легкого». Всё упирается исключительно в наличие лояль-
ных подразделений, готовых выполнить приказ и открыть огонь на по-
ражение («Ахмат» вполне может выполнить, на пример, и не только 
«Ахмат»)

5) Если до утра (то есть через 5-6 часов) «Вагнер» не добьется зна-
чительных успехов (а пока ни о каких его успехах не слышно) и на его 
сторону не начнут открыто переходить воинские части - мятеж затянет-
ся и с каждым  днем его конечный успех будет все более маловероя-
тен... ну, если в Кремле не обгадятся по-привычке, конечно, и не нач-
нут срочно «искать компромиссы» и подставлять Пригожину в поль-
зование натруженный нос хорошо известного вип-чиновника.

BRIEF
3:31 Евгений Пригожин отрицает распространенную Минобороны 

РФ информацию о том, что из-за действий ЧВК «Вагнер» украинские 
Вооруженные силы начали подготовку к наступательным действиям. 
«Мы никому не мешаем», — отметил он.

МИГ России
3:37 100% все будет хорошо и в пользу России.
Те, кто радовался «смуте» — просто глупцы. Особенно в Киеве. 
Ждем добрых утренних новостей.

Анатолий Шарий
3:39 Пишут, на Красную площадь сейчас невозможно попасть. Центр 

Москвы окружили железным забором.

Поздняков 3.0

https://t.me/rusbrief/129086
https://t.me/mig41/27052
https://t.me/ASupersharij/20765
https://t.me/c/1732054517/20126
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3:40 От границы ДНР до Ростова 50км. Они уже 7 часов едут, все ни-
как не доедут. 

Фото и видео нет. А те что есть какие-то всратые. 
Это всё наводит на мысль, что нас всех снова наебали

Стрелков Игорь Иванович #КРП
3:41 И, да, я полагал ,что что-то такое будет ближе к  осени, а ско-

рее - уже осенью и обязательно на фоне новых поражений на фронте. 
Хотя заранее (не раз, кто на моей странице давно - может засвидетель-
ствовать) предполагал публично ,что Пригожин может сыграть значи-
тельную роль в перевороте или его попытке. Поэтому для меня мятеж 
прямо сейчас - тоже стал некоторой неожиданностью.  Поспешный 
вывод «Вагнера» с  фронта и активная борьба Пригожина за «место 
под Белгородом» - натолкнули меня на мысль ,что он готовит «марш 
на Москву» (от Белгорода до Москвы однозначно намного ближе, чем 
от Луганска). Но соревнование выиграл «Ахмат». Ну и ,наконец, дей-
ствия Пригожина - это реально удар в спину и по-другому восприни-
маться мной не может. Не говоря уже о том ,что его возможный при-
ход к власти сразу вызовет:

- мятеж в Чечне и начало 3-й Чеченской кампании (неизбежно);
- очень вероятное обрушение фронта и вторжение врага в Крым, 

падение Донецка и Луганска;
- начало процесса распада РФ; 
- Недолгий, но очень грязный и кровавый период «диктатуры лати-

ноамериканского образца». Без правил и без законов - по уголовным 
«понятиям».

ВЧК-ОГПУ
3:46 Пригожин заявил, будто военный вертолет открыл огонь по 

«гражданской колонне» и был сбит ЧВК Вагнер.

BRIEF
3:49 Губернатор Ростовской области Голубев попросил жителей ре-

гиона сохранять спокойствие и без необходимости не выходить из 
дома. Такое заявление он сделал на фоне заявлений основателя ЧВК 
«Вагнер» о том, что бойцы частной военной компании «движутся к 
Ростову».

BRIEF
4:01 В соцсетях распространяется видео, на котором, как утвержда-

ется, видно перестрелку между бойцами ЧВК «Вагнер» и российскими 
войсками в Ростовской области. Никаких подтверждений достоверно-
сти этого видео (как и того, что в регионе действительно ведутся каки-
е-либо боестолкновения) пока нет.

Димитриев

https://t.me/strelkovii/5643
https://t.me/vchkogpu/39358
https://t.me/rusbrief/129089
https://t.me/rusbrief/129091
https://t.me/russ_orientalist/14749
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4:08 Информация с мест идёт с большим запаздыванием. О сбитом 
вертолете было известно три часа назад. Заявление об этом Пригожин 
выложил сейчас. Вход в Ростов тоже с запаздыванием. 

Имейте это в виду. Правила жанра требуют, чтоб ты путал и скры-
вал место, где сейчас находишься.

Анатолий Шарий
4:17 Походу отлегло, часть личного состава ФСБ по домам, но на 

связи. Россгвардия сказали - сами, если что,  как-нибудь. В столице РФ 
ничего не ждут особо

BRIEF
4:20 Красная площадь и Мавзолей Ленина 24 июня будут планово 

закрыты для посетителей.
Решение принято из-за «проведения мероприятий». ФСО не уточ-

няло, в связи с какими мероприятиями будут закрыты объекты. По ин-
формации источника «Интерфакса», они связаны с чествованием вы-
пускников российских учебных заведений.

Поздняков 3.0
4:22 Одна из версий, что это всё спланировано! 
Игра Путина и его крайне доверенного человека — Пригожина, по 

имитации переворота.
Я об этом ранее писал. Что Путин может руками Пригожина наве-

сти порядок в стране.

Владислав Угольный
4:24 Если че, никто из военкоров ниче не знает. Методичке нет. Лич-

но я просто бухаю. Думаю коллеги делают чёт подобное.
Не читайте телегу, не читайте новости, все это хуйня.

BRIEF
4:45 Независимых подтверждений столкновения ЧВК с регулярной 

армией, а также того, что силы «Вагнера» прорвались в Ростовскую 
область — нет.

При этом очевидцы рассказали телеканалу «Дождь» (иноагент), что 
в Ростове-на-Дону уже третий час слышны звуки пролетающих над го-
родом вертолетов.

Поздняков 3.0
4:52 Да всё пизда семейке Шойгу.
Никакие фсб, росгвардии, вдв никто в здравом уме не пойдёт на 

Вагнер. Тем более с оружием.
Тем более за жопу и дворцы шайги. Да кому он нахуй нужен. Чёрт.

https://t.me/ASupersharij/20774
https://t.me/rusbrief/129093
https://t.me/c/1732054517/20134
https://t.me/zola_of_renovation/5325
https://t.me/rusbrief/129099
https://t.me/c/1732054517/20141
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BRIEF
4:57 Танки и БТР едут в сторону штаба Южного военного округа по 

центральной улице Ростова-на-Дону.

Димитриев
4:58 Пока вы спите, там Ростовская народная республика организу-

ется

Обыкновенный царизм
5:05 В сети публикуют видео с якобы колонной «Вагнера» в Росто-

ве, а также с техникой с красной буквой Z. Никаких подтверждений 
пока нет, но кадров становится все больше. Местные жители находят-
ся, как пел классик, в светлом ахуе.

Судя по всему, полноценная картинка происходящего постепенно 
складывается. Последние часы мы не видели вообще никаких свиде-
тельств противостояния. Однако не поддавайтесь на эмоции и прово-
кации, не доверяйте всему увиденному.

На данный момент правительство Воронежской области подтвер-
дило, что некая колонна военной техники движется по М-4 и призва-
ло местных жителей пока не пользоваться этой трассой.

Анатолий Шарий
5:06 Ну Ростов они возьмут, это ясно. Они сейчас спокойно, мягко и 

профессионально нагнули там военных. А вот что дальше.

Readovka
5:07 Колонна военной техники остановилась у здания МО РФ в Ро-

стове-на-Дону — местные СМИ
Местные СМИ заявляют, что военная колонна остановилась около 

здания близ штаба Южного Военного округа.

Анатолий Шарий
5:08 Ростов наш

Readovka
5:09 По трассе М-4 Дон движется колонна военной техники — Пра-

вительство Воронежской области 
В связи с этим жителей региона просят временно не пользоваться 

федеральной автодорогой М-4 Дон и автомобилями. 
Правительство региона сообщает, что ситуация находится под кон-

тролем. Силовые структуры проводят все мероприятия, необходимые 
для обеспечения безопасности.

Анатолий Шарий

https://t.me/rusbrief/129109
https://t.me/russ_orientalist/14750
https://t.me/ordinaryczarizm/2263
https://t.me/ASupersharij/20786
https://t.me/readovkanews/61361
https://t.me/ASupersharij/20788
https://t.me/readovkanews/61362
https://t.me/ASupersharij/20791
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5:09 Штаб все

Анатолий Шарий
5:09 Россияне аплодируют!!!! Я думаю, это только начало

Димитриев
5:13 А дальше Анатолий Югороссия, над которой мы смеялись. Но 

анекдот реализуется на глазах

Анатолий Шарий
5:13 Частная военная компания захватывает Ростов.
Федеральный канал: как уберечь огурцы от паразитов

Обыкновенный царизм
5:16 Евгений Пригожин заявил, что ЧВК «Вагнера» готов уничтожать 

все вокруг, а также, что все 25000 готовы умереть, а за ними ещё 25000, 
а ещё что необходимо освободить русский народ, что бы это ни зна-
чило в данном случае.

Также он сообщает, что один вертолет сбит, а пилот другого отка-
зался выполнять приказ.

161.RU | Новости Ростова
5:16 Если у вас ощущение, что это какой-то сюр, то вы не одиноки, 

дорогие читатели.

Политджойстик/Politjoystic
5:17 Большинство в столичном регионе еще и не знает о мятеже и 

событиях вокруг ЧВК «Вагнер». Спят. Утро субботы.

ВЧК-ОГПУ
5:18 «Вертушка уничтожена, горит в лесополосе. Мы ....готовы унич-

тожать все вокруг. Мы готовы все умереть»,- Пригожин.

ВЧК-ОГПУ
5:21 ЧВК Вагнер захватили в Ростове штаб Южного военного окру-

га, здание МВД. Короче, город взят. Готовятся в Воронеже.

РОСТОВ ГЛАВНЫЙ - НОВОСТИ РОСТОВА-НА-ДОНУ - 161
5:21 Что можно сказать точно: все эти действия были согласованы 

со всеми (губернатор, МО РФ, полиция, ФСБ, президент) и никакого 
конфликта и противостояния нет.

Это представление не для нас (не для россиян), а для наших оппо-
нентов.
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ВЧК-ОГПУ
5:21 Также взяты УФСБ и администрация Ростова.

Политджойстик/Politjoystic
5:25 Никто не знает где Пригожин. Его записи появляются в Сети с 

метками трех часовой давности. Он сейчас главная цель силовиков. 
Возьмут его - солдаты ЧВК могут сдаться без боя.

BRIEF
5:29 В Ростове-на-Дону перекрыли ул. Большую Садовую, на кото-

рой расположены здания администрации города и областного УФСБ.

Димитриев
5:30 О том, что произойдет что-то серьезное проходила информа-

ция последние дня три. Вагнера к чему-то готовились. Возможно это 
связано в том числе с историей с ложной гибелью Делимханова. Бюд-
жеты ЧВК якобы отдали чеченцам. Была опасность ликвидации При-
гожина. Ему слили инфу про совещание чеченцев и туда прилетела 
ракета. Сделали вывод, что ракета прилетела по наводке. Пригожин 
пошел ва-банк. Такая вот версия.

Анатолий Шарий
5:31 Ноль инфы от Путина , у него угоняют страну
Его родное ФСБ - ноль реакции.
За ночь человек потерял огромный кусок уважения даже зет-сооб-

щества. Об остальных и говорить не приходится.

ВЧК-ОГПУ
5:31 Бойцы ЧВК Вагнер в захваченном Ростове. СВО поменяла век-

тор.

BRIEF
5:31 По словам источника, основные действия «пригожинского мя-

тежа» развернутся в Ростове, где находится штаб Южного округа и опе-
ративный штаб СВО. Москву события вряд ли коснутся; пригожинский 
актив в столице рыхлый. Но власти скорее опасаются несанкционни-
рованных акций поддержки. 

ЧВК откровенно хочет установить контроль над Ростовской и Воро-
нежской областями. 

Еще один источник обратил внимание, что значительная медиа ма-
шина Пригожина пока не запущена,власти срочно пытаются создать 
ей проблемы и блокировать призывы Пригожина. 

Военный эксперт считает, что мятеж Пригожина на линии фронта 
подавить не удастся- «если армия будет заниматься Пригожиным, то 
армией займется ВСУ». 

https://t.me/vchkogpu/39372
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Ситуация пока патовая.  Кремль не может жестко зачистить ВЧК в 
Ростове без массовых жертв, но и допустить существование мятежа 
он не может.

ВЧК-ОГПУ
5:33 Источник ВЧК-ОГПУ сообщил, что из Воронежа и Липецка идет 

эвакуация местных УФСБ.

ВЧК-ОГПУ
5:35 Источник ВЧК-ОГПУ говорит, что губернаторы Воронежской и 

Липецкой области в полной растерянности, Артамонов пьян. В Мо-
скве почти никто не отвечает, что делать они не знают.

BRIEF
5:37 Ростовские каналы подтверждают, что ЧВК Вагнер взял под кон-

троль все здания силовиков региона и штаб Южного округа. «Все мир-
но. Перестрелки нет. Сопротивления нет».

BRIEF
5:39 Как сообщают наши читатели из Воронежской области, в райо-

не Павловска идёт стрелковый бой.
Весь платный участок трассы М4 закрыт. На нём колонна военной 

техники, в том числе танки. На трассе горит фура.

Димитриев
5:40 Мост трассы М4 через Оку в районе Каширы подготовили к 

экстренному перекрытию движения. Много полиции. Теперь мосты в 
России будут взрывать?

Димитриев
5:44 Ебланы из числа Z-активистов продолжают писать про то, что 

нужно сплотиться для победы над бандеровцами.

ВЧК-ОГПУ
5:48 Источник: 
При взятии Ростова особых боев не было. Но ожидаются бои на та-

ганрогской трассе, где позиции занимают бойцы «Ахмат».

РОСТОВ ГЛАВНЫЙ - НОВОСТИ РОСТОВА-НА-ДОНУ - 161
5:51 Ситуация напоминает крымскую весну в 2014. Тогда наши веж-

ливые войска также, но уверенно зашла в Крым, как сейчас Вагнер в 
Ростов, и вскоре полуостров вернулся в Россию. Куда сейчас всё дви-
жется - загадка, но ощущения опасности и тревоги нет.

У украинцев сейчас мандраж. Появилась слабая надежда, что из-за 
действий Пригожина у нас начнётся гражданская война и им не при-
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дётся умирать тысячами. Зря.

Анатолий Шарий
5:52 Девушки в восторге, скоро детей приведут сниматься с зеле-

ными человечками и вежливыми людьми

ВЧК-ОГПУ
5:55 Источник: 
 «Ряд подразделений Минобороны, участвовавшие в войне, начи-

нают переходить под командование Вагнера.Целые корпуса. Отстра-
няют людей Шойгу и Герасимова».

Анатолий Шарий
6:00 Ходорковский поддержал Пригожина. Сейчас Каспаров при-

ползет. Что делать Фейгину, называвшему Пригожина «опущенным» 
и всячески оскорблявшему его?

Мэр Москвы Сергей Собянин
6:04 В связи с поступающей информацией в Москве проводятся анти-

террористические мероприятия, направленные на усиление мер без-
опасности. Введен дополнительный контроль на дорогах. Возможно 
ограничение проведения массовых мероприятий. Прошу отнестись с 
пониманием к принимаемым мерам.

Игорь Артамонов
6:04 5:50 Проводим совещание с силовыми структурами в управ-

лении ФСБ РФ по Липецкой области. Все подразделения работают в 
штатном режиме. Среди прочих решаем вопрос информирования лю-
дей о перекрытии дорог в южном направлении. Ещё раз прошу жите-
лей Липецкой области отказаться от поездок.

Владислав Угольный
6:09 В Ростове какая то хуйня происходит. В рот её ебал. Это офици-

альная позиция тг канала Владислав Угольный

BRIEF
6:18 Военные источники: штаб ЮВО может быть размещен в Крас-

нодаре. «Никто воевать за Ростов не будет».

Tayga
6:20 В утреннем выпуске новостей по Первому каналу первый сю-

жет всё-таки посвятили всем официальным заявлениям властей РФ по 
Пригожину. Начиная от вечернего заявления Минобороны с опровер-
жением заявления главы ЧВК «Вагнер» об ударе по «тыловым лаге-
рям», заканчивая уголовным делом и полным цитированием сообще-
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ний ФСБ, НАК и Генпрокуратуры.
Сюжет шел около 5 минут.

BRIEF
6:22 Агрегатор «Дзен.Новости» в топ-5 главных событий дня вывел 

три новости о конфликте «ЧВК Вагнера» и Минобороны России. Две 
из них – это комментарии Генпрокуратуры и Минобороны по ситуа-
ции, третья – просьба губернатора Ростовской области к населению 
оставаться дома. В число главных новостей вошло также поздравле-
ние Путина с днем молодежи и новость о якобы успехах российской 
армии на фронте.

Colonelcassad
6:31 Что будет предпринимать противник.
1. В течение дня неизбежны массированные вбросы фейков по ли-

нии ЦИПСо с целью паразитирования на ситуации и раскрутки пани-
ческих настроений.

2. Велика вероятность кибератак на сайты и ресурсы государствен-
ных структур с целью временной парализации их работы.

3. На ряде участков фронта сегодня-завтра можно ожидать атак про-
тивника, который попытается воспользоваться ситуацией в расчете на 
психологический фактор.

4. Весьма вероятно, что Запад попытается активизировать элемен-
ты пятой колонны внутри страны с целью расшатывания ситуации.

Поздняков 3.0
6:35 От Путина никаких заявлений.
Будто в стране ничего не происходит...
Тут два варианта:
1) старческий идиотизм и полное абстрагирование от реальности
2) Путин устраняет МО руками Пригожина. Поэтому и молчит. Пото-

му что все уже предрешено.

WarGonzo
6:38 Только нам кажется странным массовое отсутствие символики 

ЧВК Вагнер - как флагов, так и шевронов у тех, кто берет здания «под 
контроль» в Ростове? Ну и это далеко не единственная сомнительная 
деталь во всем происходящем.

Вооруженный мятеж в любом случае может повлечь за собой не-
контролируемые и куда более драматичные события чем СВО. Сей-
час, конечно же, по-настоящему легитимным может быть только Вер-
ховный Главнокомандующий. Его оценки будут основополагающими 
и только он в состоянии разрешить конфликт справедливо.

Ну а пока что слишком много не увязок во всей этой истории. Мно-
го мутного. Логика происходящего доподлинно не ясна никому. Поэ-
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тому считаем информационную гигиену - главным приоритетом в те-
кущей ситуации.

ВЧК-ОГПУ
7:05 «Пол армии готовы пойти с нами»,- Пригожин.

ВЧК-ОГПУ
7:13 В Воронежской области вертолеты МО нанесли удары как ми-

нимум по двум машинам из колонны ЧВК Вагнер

ЖИВОВ Z
7:17 Наблюдаю предельную осторожность в высказываниях всех от-

ветственных и должностных лиц, которые не дают никаких правовых 
и личных оценок командованию Вагнера, бойцам частной армии, и 
тд. Все затаили дыхание. Также от оценок воздерживаемся крупней-
шие пропагандисты России.

Раньше всех. Ну почти.
7:29 В сети появились кадры прибытия ЧВК «Вагнер» в штаб ЮВО в 

Ростове
На кадрах он разговаривает с замминистра обороны РФ Евкуровым 

и замначальника Генштаба РФ Алексеевым.
Пригожин утверждает, что ЧВК сбили три вертолета ВС РФ и «будет 

сбивать всех». Он также добавил, пока ЧВК не выдадут Шойгу и Гера-
симова, Вагнер будет «блокировать город Ростов и пойдет на Москву».

Владислав Угольный
7:34 Короче, собственно инфа про то, что чёт будет проходила 22 

июня, я тогда постил аллюзию.
ЧВК Вагнер, судя по всему, расстроились, что МО РФы не проебали 

в Запорожской области. Видимо они на это ставили.
И там были отменены отпуска с 26 июня по 10 июля, а отпускников 

обратно сзывали. Как бы инфа не 100%, но мне так говорили.
Я в это не верил до конца, но в итоге сейчас залупа происходит та-

кая, что я ебал.
Методичек никто не присылал и денег лично мне никто не предла-

гал. Думаю с остальной медийкой чёт как то так же. Я в таком же ахуе, 
как и вы, дорогие подписчики.

Собственно, предлагаю сохранять спокойствие, продолжать делать 
то, что делали. Фронт стабилен, идут какие-то внутренние процессы.

Ну бывает, хули.
Я, опять же, признаюсь честно, с лютого бадуна. Помните, что воен-

коры и медийщики, которые днем будут чёт писать и объяснять вам 
вероятнее всего тоже нихуя не понимают. Относитесь к их информа-
ции со скепсисом. Эти пидорасы ещё вечером говорили, мол Приго-
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жина взломали.
Не верьте пидорасам, щас правду вам никто не скажет.

Бульба престолов
7:37 Мне кажется, что Пригожин это жертвенный баран, на которо-

го свалят обрушение фронта. Типа, заебись держали, а он пришёл и 
всё испортил. Когда на самом деле либо силы РФ на исходе, либо вот-
вот будут введены в бой настоящие дивизии ВСУ нового образца, про-
тив которых нет шанса. Ну либо шанс есть, но у Пыни уже чешется что-
то сдать, а напрямую жест моли нельзя. А тут громкое шоу, которое и 
перекроет, и оправдает массовый драп с позиций, горы оставленной 
техники и соотечественников.

Но я ожидал, что Запад повременит с настоящим наступлением Укра-
ины до попытки продления Зерновой сделки в конце июля. После её 
подписания летом прошлого года случились Харьков и Херсон.

Поэтому имеем небольшой фальстарт.
Разумеется, я понимаю, что для постановки всё зашло слишком да-

леко, но ни в коем случае не следует забывать, что Пригожин принад-
лежит к ближайшему кругу Путина. Впрочем, Путин с каждым месяцем 
значит всё меньше и меньше, а выращенные им суверенные игроки и 
республики — всё больше и больше.

В многонациональном государстве живём. Наблюдаем рождение 
нации Вагнера. Далеко не последняя новая нация на пост-РФ.

Пригожина на данном этапе вполне могут захотеть убить, даже 
если это начиналось как шоу. Исполнителями или даже самовольны-
ми инициаторами вполне могут выступить те же чеченцы. Ну или Ду-
даев-стайл.

У Вагнера опорная база Ростов, у чеченцев — Белгород. А где бы 
охотнее жили вы?

Олег Царёв
8:08 В Петербурге в «ЧВК Вагнер Центр» на Зольной улице вошли 

силовики, сообщает «Фонтанка». 
Судя по всему в здании начинаются обыски. К зданию подъехали 

два автобуса с ОМОН и Росгвардия, вместе с людьми в гражданском 
они заходят внутрь.

Старая площадь
8:15 Пригожин из штаба ЮВО сделал заявление, что все военные 

объекты Ростова захвачены, в том числе и военный аэродром. Но бой-
цы ЧВК «Вагнер» не мешают работе летчиков. 

Перед заявлением Пригожин с заместителем министра обороны 
Юнус-Беком Евкуровым и заместителем начальника ГРУ Генштаба ге-
нерал-лейтенантом Алексеевым.

Официальных комментариев Минобороны по ситуации в Ростове 
нет.
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ЖИВОВ Z
8:23 Ещё одно важное наблюдение
Боевая работа Российской армии на украинском направлении про-

должается. Никто не остановился, никаких препятствий работе воен-
ных в зоне СВО никто не чинит. Армия на фоне всего происходящего 
сохраняет управляемость. Хотя парни, судя по тому, что они мне пи-
шут, в заметном смятении от последних событий.

Александр Ходаковский
8:36 Слава Богу, что несмотря на весь творящийся бардак наши сол-

даты стоят на своих позициях и выполняют свой долг. Я не знаю, как 
квалифицировать ситуацию, но если что-то сейчас случится на линии 
фронта - это в том числе будет следствием происходящего в тылу в уз-
ком и широком понимании. Предвидя развитие событий, я писал пу-
бликации о том, что монополия на применение силы должна быть в 
руках государства. Воздавая должное подвигу русских бойцов, вое-
вавших в ЧВК Вагнер, я с тревогой ждал того, что происходит на на-
ших глазах и надеялся, что этого не случится. Соблазн расправить пле-
чи и показать силу в тот момент, когда все ресурсы страны направле-
ны против врага, очень велик, и устоять против него оказалось невоз-
можно. Авторитет Верховного Главнокомандующего высок, а события 
пока не перешли в необратимую фазу - скоро всё стабилизируется.

Образ будущего
8:40 Ночью Алексею Дюмину предлагали стать переговорщиком по 

ситуации. 
Пост министра обороны пока не предложили. :) 
Ситуация характеризуется тем, что Пригожин не объявляет врагами 

значительную часть элиты, что как бы подчеркивает, что он пытается 
выступить от чьего-то лица.

Но поскольку его уже объявили преступником, это задачу новой са-
моидентификации Пригожин не решил.

Суть требований сводится к отставке руководства Минобороны и 
Генштаба, из-за чего он взял плацдарм в Ростове. 

Это выход наружу внутриэлитного конфликта, который одна часть 
элит назвала попыткой захвата власти, а вторая пребывает в шоковом 
состоянии.

В то, что будет проливаться кровь, в том числе вагнеровская, не ве-
рится.

Олег Царёв
8:58 ЧВК Вагнера в Воронеже. Никто не препятствовал.

BRIEF
В целях пресечения возможных терактов на территории Москвы и 

https://t.me/zhivoff/9791
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Московской области введен режим контртеррористической операции, 
сообщил НАК.

Олег Царёв
9:14 Тихо. Молчат пропагандисты. За редким исключением молчат 

депутаты. Кадыров тоже молчит.

Тот самый Олень
9:15 От таких новостей даже мертвые оживают. Видимо, пришло 

время «Оленю» вернуться в эфир, потому что без трезвой аналитики 
и прогнозов сейчас никуда. Всё серьезно, и недооценивать ситуацию 
сейчас точно не стоит, в Багдаде, кто бы что не говорил - не всё спо-
койно. 

Угрозу подготовки вооруженного восстания не просчитали и вовре-
мя Пригожина не обезвредили, хоть и в последнее время делали всё 
возможное, чтобы такой сценарий купировать. Видео в пригожинских 
каналах о последствиях якобы удара Министерства Обороны по ты-
ловым частям - фейк. Тут даже не надо никакие метаданные изучать, 
это видео от создателей голливудского блокбастера «Буча» - сквозит 
фальшью и инсценировкой с подложенными трупами. 

Действия Пригожина сейчас - это и есть контрнаступ, ждали от хох-
лов, а получили от «своих». Под прикрытием этой информационно-пси-
хологической спецоперации в эти минуты ВСУ и иностранные легио-
неры активизируют действия на всех участках фронта, вангуем, что 
под флагами т.н. РДК (террористическая организация) на территорию 
Россию будут вброшены британо-польские ДРГ. 

Есть все основания полагать, что речь может идти о госизмене - дей-
ствия Пригожина и ВСУ были синхронизированы, предводитель «ор-
кестра» сыграл с ВСУ и ЦИПСО одну партию. Верить в то, что Приго-
жин «психанул» и решил самоубиться об кремлевскую стену весьма 
наивно. Глава «оркестрантов» последовательно раскачивал ситуацию, 
подготавливая почву для мятежа. Набрал зэков, их вооружил, натре-
нировал на ведение боевых действий, дал почувствовать им запах све-
жей крови, а далее начал дискредитационную кампанию против элит 
и спровоцировал конфликт с Минобороны, чтобы легализовать рас-
кол в рядах армии и «поход на Москву». Незадолго до событий про-
шла  промокампания Пригожина по регионам России, чтобы набрать 
достаточный уровень узнаваемости и лояльности, и обеспечить про-
грев темы конфликта с Минобороны. Многоходовка тайными дири-
жерами разыграна как по нотам. Многие бойцы Вагнера - настоящие 
герои, и верят Пригожину безусловно, но их используют втемную. Мы 
здесь неоднократно уже всех предупреждали, что опаснее врагов мо-
гут быть только друзья, Россию ещё никогда не удавалось захватить 
грубой силой, а вот разрушить изнутри, к сожалению, получалось, и 
такие прецеденты в истории были. 

Тут многие начали искать исторические параллели, Малафеев вон 
пишет про «февральскую революцию», Соловьев вспоминает корни-

https://t.me/olegtsarov/6909
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ловский мятеж но, похоже, что режиссеры сценария про мятеж Вагне-
ра вдохновлялись другим историческим кейсом - восстанием казаков 
Стеньки Разина. Тот тоже оседлал антиэлитарный протест, собрал во-
йско из «вольных казаков» и беглых крестьян, и объявил, что пошел 
на Москву - не против царя, а против плохих бояр. Примечательно, что 
Разин увлекался по ходу своего продвижения эффектными казнями и 
рассылал всем т.н. «прелестные» письма, призывая «простых людей 
бить бояр, воевод, дворян и приказных». Нарочно не выдумаешь та-
кие параллели. 

Однако самое важное, что восстание Стеньки Разина, а затем по-
пытки госпереворота с появлением вынутого из рукава преемника ца-
ревича Лже-Алексея произошли как-то очень вовремя и на руку на-
шим геополитическим врагам, с кем мы находились в противостоя-
нии - Швеции, Польше и Англии. В Лондоне, кстати, плохо скрывали 
симпатий к народному восстанию, первый подробный и детализиро-
ванный буклет о крестьянском восстании появился именно на туман-
ном альбионе. Чем закончилось восстание для Степана Разина и его 
вольных казаков тоже известно...четвертовали на Красной площади.

Что-то знаю / Павел Данилин
9:25 Пока же можно однозначно сказать, что наш лагерь патриотов 

попытались расколоть. Расколоть через различные личные амбиции, 
обидки и прочие рассказы о терках. И на каком-то этапе этот раскол 
перестал быть решением личных проблем, амбиций и обидок.

На каком-то этапе он превратился в острый нож в спину нашим сол-
датам, которые защищают страну.

Это измена и предательство.

Александр Жучковский
9:27 Мне представляется, что большого кровопролития всё же удаст-

ся избежать, и вот почему. Ни один крупный военачальник или глава 
региона не поддержит Пригожина и не бросит вызов центральной вла-
сти. Революционной ситуации объективно нет. Имеет место пока что 
«корпоративный» конфликт. Да, военные массово недовольны руко-
водством МО, многие симпатизируют Пригожину за храбрость и пря-
молинейность. Но проливать кровь и тем более погибать (кроме по-
шедших ва-банк вагнеров) в гражданском конфликте пока никто не го-
тов. Конфликт перешёл все мыслимые пределы, ситуация архислож-
ная, но ничего непоправимого пока не произошло.

Сергей Миронов
9:28 Не считаю правильным комментировать ситуацию до появле-

ния официальной информации и рекомендую всем дождаться заяв-
ления Президента или секретаря Совета безопасности. 

Призываю граждан страны и военных воздержаться от эмоциональ-
ных действий, использовать только официальную информацию для 
принятия решений. Не нужно оценивать события на основе сообще-
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ний неофициальных источников, поскольку прямо сейчас распростра-
няется много фейков.

Уверен, что Верховный главнокомандующий страны, Президент Пу-
тин обладает всей полнотой информации о происходящих событиях. 
Им будут приняты все необходимые верные решения. 

От себя хочу отметить, что происходящее – прямой результат того, 
что до сих пор не принят закон о ЧВК, который был давно иницииро-
ван нашей партией и который бы все расставил по местам. 

Как бы то ни было я призываю всех людей с оружием в нашей стра-
не воздержаться от его применения друг против друга. Эту ситуацию 
можно и нужно завершить мирным путем.

Что-то знаю / Павел Данилин
9:34 В чьих интересах то, что устроил Пригожин и часть его ЧВК?
В интересах ЧВК Вагнер? Нет. Все региональные отделения, судя по 

ночным комментариям, в шоке.
Зато кто этому сейчас радуется больше всего?
Ночные сообщения из Вашингтона показывают, что американцы по-

тирают ладошки.
Коллективный хохол в восторге уже обпился горилки (что хрен бы с 

ним) и начал подготовку к новому наступлению - что является прямой 
угрозой.

Коллективный Иуда в лице Ильи Пономарева или Михаила Ходор-
ковского заходятся в экстазе.

А кто главный проигравший?
РОССИЯ.
Ждем слова Верховного главнокомандующего.

Александр Жучковский
9:48 Худшее, что может случиться, это отправка на подавление Вагне-

ра кадыровцев. Если конфликт приобретёт межнациональный кон-
текст, это резко усилит позиции Пригожина и сделает ситуацию ещё 
более непредсказуемой и взрывоопасной.

Larkin
9:50 Ситуация сейчас очень сильно напоминает шахматный цуг-

цванг. Если Пригожин добьется своего, попутно будет создана ситуа-
ция жесткой нестабильности, которая больно аукнется.

Если Пригожин проиграет, то мы лишимся не только его самого как 
военного менеджера, но и всего ЧВК Вагнер. Бойцы этой ЧВК, очевид-
но, не пойдут вливаться в ряды МО и вообще окажутся неуправляемы 
без руководства своей компании. Это 25 тысяч самых эффективных 
бойцов в мире – любое столкновение их с бойцами силовых ведомств 
РФ приведет к катастрофе.

Позитивных путей развития я не вижу. И вся эта ситуация создана 
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теми, кто не хотел вовремя говорить. Теми, кто не хотел нести ответ-
ственность за свои слова, поступки и управленческие решения.

Это один из самых страшных дней в нашей истории.

Сладков +
9:57 Ну что, все сложнее, чем казалось вечером. Ростов патрулиру-

ется ЧВК. Есть вещи, успокаивающие сознание: 
- Пригожин встречается и общается с Евкуровым и Алексеевым на-

прямую, 
- ЧВК, блокировав Ростов, ведут себя дисциплинированно,
- ЧВК, контролируя штаб Южного военного округа, не вмешиваются 

в боевую работу, фронтовая авиация  работает,
- наши войска продолжают воевать, линия фронта стабильна. 
Есть настораживающие моменты: 
- Пригожин, трактуя ситуацию, не склонен к компромиссу, хотя пред-

мет обсуждения только МО и НГШ.  
- есть сообщения о нехватке боеприпасов на разных направлениях, 
как логистика будет работать в этот момент? 
Все зависит только от решений Верховного Главнокомандующего, 

— это единственный законный руководитель страны.

Герман Садулаев
10:01 Пролилась первая кровь бунта. Вертолёт (или три) ВКС России 

сбит вагнерами. Потому что обстрелял колонну вагнеров - очевидно, 
что тоже не без результата. 

За первую неделю (или две) украинского наступления ВКС России 
не потеряли ни одного вертолёта, которые постоянно работали по на-
ступающему врагу.

Воистину, врагу нас не победить. Если только мы сами себя не пе-
реубиваем.

Кремль. Новости.
10:06 Обращение к гражданам России

Пинта разума
10:09 Официальная реакция главы государства - это вооружённый 

мятеж, измена и предательство. Удар в спину армии, чёткая параллель 
с 1917 годом. Ответ будет жёстким. В общем, точки над «i» расставле-
ны полностью.

Старая площадь
10:14 Путин ни разу не назвал в обращении по имени и фамилии 

Евгения Викторовича. То есть, обыватель не понял из его слов ровным 
счетом ни кто, ни что происходит.

https://t.me/Sladkov_plus/8022
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Larkin
10:15 Личное мнение: надо отстранять от дел всех участников это-

го писькомерства. Шойгу, Герасимова, Пригожина. Не играть за одну 
сторону против второй, а выступить за русского солдата. 

Потому что если подавить Пригожина ради Шойги – армия взбунту-
ется еще сильнее. Это не вопрос моего личного отношения к данным 
персонажам, а просто понимание настроения в армии.

Если бы Шойгу вовремя поменяли – такого бы не случилось.

ВЧК-ОГПУ
10:17 Путин обратился к «вагнеровцам», заявив, что их «обманом 

втянули в преступную авантюру». Произошедщшее он назвал «уда-
ром в спину нашей стране и нашему народу» и вспомнил, что «имен-
но такой удар» был нанесен России в 1917 году.

Он угрожает, что ответные действия «будут жесткие», а все, «кто со-
знательно встал на путь предательства, понесут неминуемое наказа-
ние».

АДЕКВАТ Z
10:18 Президент назвал вещи их предельно недвусмысленными 

именами: удар в спину, измена, предательство.
Все, кто шел на это умышленно и осознанно, получат заслуженное - 

очень быстро, если не сложат оружие, или по итогам следствия и суда. 
Все, кого втянули, имеют совсем небольшое время опомниться: при-
казы отданы.

Спокойствие сохраняем, нервы себе и ближним бережем, в быстром 
подавлении предательской авантюры не сомневаемся: против группы 
иуд - не только армия, но страна.

ВЧК-ОГПУ
10:20 ЧВК Вагнер зашли в Воронеж и на подступах к Краснодару и 

Волгограду. Никто им не оказывает никакого сопротивления. На фо-
то-пленные в Воронежской области.

Игорь Караулов
10:22 Ну вот, не договорились. 
Теперь вот что: есть люди с репутацией лучших солдат планеты. Кто 

их пойдёт усмирять? Срочники? Снятые с фронта части? Или попыта-
ются обойтись авиацией?

Тогда, боюсь, мы увидим материализацию мема «бомбить Воро-
неж».

Но, впрочем, посмотрим.

Бульба престолов
10:24 Плешивая иуда осудила предавших Новороссию и единство 

https://t.me/larkin_doc/12930
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русского мира.
Это подписанта Минских соглашений в лице себя что ли? Соглаше-

ний, которые сделали Новороссию из реальной перспективы истори-
ческой шуткой, а Украину из посмешища военной державой, как ми-
нимум равной РФ? Соглашений, без которых этой самой тяжелой во-
йны за последние века вообще бы не было?

Нет такого лицемерия, на которое не пойдёт пынявый сморчок в 
попытке уберечь свою задницу. 

И думаю, убережёт, народ спит.

ВЧК-ОГПУ
10:30 А это уже Москва. По информации источника ВЧК-ОГПУ кар-

доны из техники, бойцов Росгвардии и МВД создают на въезде в го-
род.

Старше Эдды
10:31 В период тяжёлой войны, в годину испытаний, только един-

ство нации может спасти и страну и нацию от погибели. Верховный 
Главнокомандующий сказал своё слово, наш долг, офицера и солдата, 
добровольца и волонтёра делать так, как сказано Верховным. Нельзя 
наступить на один и те же грабли 2 раза за сто с небольшим лет, вто-
рого такого удара Россия не переживет.

Умный еврей при губернаторе
10:35 текст обращения Владимира Путина к гражданам России:
Обращаюсь к гражданам России, к личному составу Вооружённых 

Сил, правоохранительных органов и специальных служб, к бойцам и 
командирам, которые сейчас сражаются на своих боевых позициях, от-
бивают атаки противника, делают это героически – знаю, сегодня ещё 
раз ночью говорил с командующими всех направлений. Обращаюсь 
и к тем, кого обманом или угрозами втянули в преступную авантюру, 
толкнули на путь тяжкого преступления – вооружённого мятежа.

Россия сегодня ведет тяжелейшую борьбу за своё будущее, отража-
ет агрессию неонацистов и их хозяев. Против нас направлена факти-
чески вся военная, экономическая, информационная машина Запада. 
Мы боремся за жизнь и безопасность наших людей, за наш сувере-
нитет и независимость. За право быть и оставаться Россией – государ-
ством с тысячелетней историей.

Эта битва, когда решается судьба нашего народа, требует единения 
всех сил, единства, консолидации и ответственности. Когда в сторону 
должно быть отброшено всё, что ослабляет нас, любые распри, кото-
рыми могут воспользоваться и пользуются наши внешние враги, что-
бы подорвать нас изнутри.

И потому действия, которые раскалывают наше единство, – это, по 
сути, отступничество от своего народа, от боевых товарищей, которые 
сражаются сейчас на фронте. Это удар в спину нашей стране и нашему 
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народу.
Именно такой удар был нанесен по России в 1917 году, когда страна 

вела Первую мировую войну. Но победу у неё украли. Интриги, скло-
ки, политиканство за спиной армии и народа обернулись величайшим 
потрясением, разрушением армии и распадом государства, утратой 
громадных территорий. В итоге – трагедией гражданской войны.

Русские убивали русских, братья – братьев, а корыстную выгоду из-
влекали разного рода политические авантюристы да зарубежные силы, 
которые делили страну, рвали её на части.

Мы не дадим этому повториться. Защитим и наш народ, и нашу го-
сударственность от любых угроз. В том числе – от внутреннего преда-
тельства.

А то, с чем мы столкнулись – это именно предательство. Непомер-
ные амбиции и личные интересы привели к измене. К измене и своей 
стране, и своему народу, и тому делу, за которое бок о бок с другими 
нашими частями и подразделениями сражались и погибали бойцы и 
командиры группы «Вагнер». Герои, которые освобождали Соледар 
и Артёмовск, города и посёлки Донбасса, сражались и отдавали свои 
жизни за Новороссию, за единство русского мира. Их имя и славу тоже 
предали те, кто пытается организовать мятеж, толкает страну к анар-
хии и братоубийству. К поражению, в конечном итоге, и капитуляции.

Повторю, любая внутренняя смута – смертельная угроза для нашей 
государственности, для нас, как нации. Это удар по России, по нашему 
народу. И наши действия по защите Отечества от такой угрозы будут 
жёсткие. Все, кто сознательно встал на путь предательства, кто гото-
вил вооружённый мятеж, встал на путь шантажа и террористических 
методов, понесут неминуемое наказание, ответят и перед законом, и 
перед нашим народом.

Вооружённые Силы и другие государственные органы получили не-
обходимые приказы, дополнительные меры антитеррористического 
характера вводятся сейчас в Москве, Московской области, ряде дру-
гих регионов. Будут также предприняты решительные действия по ста-
билизации ситуации в Ростове-на-Дону. Она остаётся сложной, факти-
чески заблокирована работа органов гражданского и военного управ-
ления.

Как Президент России и Верховный Главнокомандующий, как граж-
данин России сделаю всё, чтобы отстоять страну, защитить конститу-
ционный строй, жизни, безопасность и свободу граждан.

Тот, кто организовал и готовил военный мятеж, кто поднял оружие 
на боевых товарищей, – предали Россию. И ответят за это. А тех, кого 
пытаются втянуть в это преступление, призываю не совершать роко-
вую и трагическую, неповторимую ошибку, сделать единственно пра-
вильный выбор – прекратить участие в преступных действиях.

Верю, что мы сбережём и отстоим то, что дорого и свято для нас, и 
вместе с нашей Родиной мы одолеем любые испытания, станем еще 
сильнее.
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Что-то знаю / Павел Данилин
10:36 Вопрос «почему именно сейчас» элементарно прост. 
Потому, что наши солдаты, наши военные, наше Министерство обо-

роны нанесло бандеровской нечисти страшный урон в ходе их так на-
зываемого наступления. Сил у коллективного Запада на новое насту-
пление не было. Фронт ВСУ готов был посыпаться. В конце июня, как 
сказал министр обороны России, должны были быть подготовлены 2 
резервные армии. 

И в этот момент вооруженный мятеж внутри страны - что может 
быть лучше для врага? 

Как и было сказано - измена и предательство.

Герман Садулаев
10:39 Я не хочу сплачиваться вокруг Верховного, извините.
Путин провалил свою миссию. Не исполнил свою главную и един-

ственную задачу, с которой его поставили на царство - быть арбитром 
в спорах между феодально-олигархическими кланами, владеющими 
Россией.

Он должен был вчера, позавчера, месяц назад вызвать к себе Шой-
гу и Пригожина, посадить друг перед другом и урегулировать вражду. 
Так или иначе. Если нужно - пожертвовать чьей-то головой. Чьей - Я не 
знаю. Это он должен был решить.

Но Путин ничего не сделал. Он избегал прямого общения и реше-
ния конфликта. В результате конфликт вышел в горячую вооруженную 
стадию. Это фиаско. Это провал Путина как арбитра ФОК.

Поэтому, Я за Россию. Я против междоусобицы. Мятеж должен быть 
остановлен. Мы должны сплотиться перед лицом внешней угрозы. Я 
готов сплотиться вокруг России. Да Бог с ним, ладно, вокруг института 
единоначалия и верховной власти президента согласно Конституции. 

Но фетишизировать Путина как личность я бы сейчас не стал. Из слу-
чившегося все, в том числе и Путин и его АП должны извлечь уроки и 
признать свои ошибки. 

Сейчас же главное было бы не нагонять жуть и не провоцировать 
гражданскую войну тегами про мятеж, предательство и жестоко на-
кажем, всех убьём. А найти решение при котором наоборот не будут 
убиты ни вагнера, ни военные ВС России. 

Ни Пригожина, ни Шойгу лично мне не жалко. Пусть возьмут в руки 
автоматы и застрелят друг друга. Но простых солдат и командиров 
нужно спасти.

ВЧК-ОГПУ
10:40 Когда Пригожин выступал из штаба ЮВО на его лице были 

видны порезы. Видимо, пострадал при обстреле

Дмитрий Конаныхин
10:44 Сегодня лишних русских людей у нас нет.
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Сегодня народ ведёт войну против злейшего врага.
Поэтому сегодня наши офицеры и солдаты не стреляют друг по дру-

гу.
Но главный русский вопрос — вопрос о законности и справедливо-

сти.
Законно называть мятеж мятежом — да.
Справедливо выступать против несправедливости — да.
И там, и там наши сыновья, братья, отцы. И там, и там наши русские 

герои.
И сегодня решается вопрос и о законности, и о справедливости.
Когда на Руси закон без справедливости или беззаконная попытка 

поиска справедливости — тогда беда.
Убеждён, что нельзя законом затыкать рты тем, кто хочет справед-

ливости. Но нельзя устраивать беззаконие в поисках справедливости.
Поэтому надо услышать друг друга. Это гораздо тяжелее, чем це-

пляться за прошлое.
Ничего нет унизительного в том, чтобы опустить оружие, направ-

ленное на брата.
У нас одна мать — Россия.

Логика Маркова
10:51 Все близкие союзники Пригожина во власти поддержали Пу-

тина через буквально несколько минут после выступления Путина. Гла-
ва Крыма Аксенов, глава ДНР Пушилин, глава ЛНР Пасечник.

Платон Беседин
10:57 Отвратительно довольное хрюканье укроврага и беглых пре-

дателей.
Уже одно только это раскрашивает день чёрным.

Что-то знаю / Павел Данилин
11:02 С первых дней войны я много раз писал: главное сейчас - это 

единение вокруг Верховного главнокомандующего, поддержка рос-
сийской армии. 

Помню как надо мной смеялись многие, когда я говорил эти слова, 
мол, что за тупая пропаганда совка. У нас, мол, свобода, что хотим то 
и пишем. Это же так важно - рассказывать о проблемах в армии. Это 
же так важно - подвергать критике Министерство обороны и ВГК. 

Сегодня цена этой вашей «свободе» - существование России.

Логика Маркова
11:02 Стратегия Кремля сейчас - лишить Пригожина лояльности 

бойцов ЧВК Вагнер. Чтобы эти бойцы, которые все таки пришли в ЧВК 
Вагнер сражаться не за Пригожина, а за Россию, услышав прямое об-
ращение президента России, отказались выполнять приказы Приго-
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жина идти из Ростова на север и вообще отказались от участия в мяте-
же «марше справедливости « Пригожина.

Сергей Миронов
11:03 Наша страна ведет войну на выживание. За свое будущее! Мы 

не имеем ни малейшего права доставлять радости врагу конфликтом 
внутри страны. И, как сказал Верховный главнокомандующий, любые 
внутренние распри – это смертельная угроза для существования на-
шей страны. И те, кто осуществляет это, отдаляет нашу победу.

Когда страны Запада напрямую подталкивают преступный фашист-
ский режим бомбить наши мирные города и села, уничтожать мирное 
население и беззащитных граждан, вбивание клина между защитни-
ками Родины, которые, по сути, и сейчас находятся в одном окопе, – 
преступно и недопустимо. Славу, добытую в тяжелейших боях, никто 
не вправе использовать в своих личных целях, идущих вразрез с инте-
ресами Родины. 

Сегодня личные обиды недопустимы! И те, кто по каким-то причи-
нам, возможно, был введен в заблуждение, должны немедленно пре-
кратить преступления. Военная сила нам нужна на фронте!

Наша страна помнит случаи в своей истории, когда подобные пре-
ступные действия приводили Российское государство к неоправдан-
ной крови и к его ослаблению. Мы не позволим дать врагу ни малей-
шего шанса. Наша страна воюет за свое будущее. Нет стороны Мини-
стерства обороны или ЧВК «Вагнер». Есть сторона врага и сторона Рос-
сии во главе с Президентом.

Президентом Владимиром Путиным даны четкие указания сило-
вым и специальным службам по реагированию на любые противо-
правные действия. Они должны быть исполнены.

Обращаюсь ко всем членам партии и нашим сторонникам еще раз 
сплотиться вокруг Президента. Мы 20 мая этого года на съезде пар-
тии приняли единственное верное решение о безусловной поддерж-
ке Владимира Путина как Верховного главнокомандующего и выдви-
нули его в 2024 году на пост Президента Российской Федерации.

Сегодня все мы должны быть со своим Президентом, со своей стра-
ной, со своим народом.

Бульба престолов
11:04 Пафосные сравнения с 1917 мешают увидеть, что тогда Рос-

сия обломала зубы о три империи (которые тоже скоро закончились), 
а сегодня еле держится против своей бывшей провинции.

«Черный полковник» В.Алкснис
11:04 Русский добровольческий корпус (РДК), осуществляющий рей-

ды на территорию Белгородской области, готов к сотрудничеству с При-
гожиным
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Дмитрий Михайлин
11:06 Даже в этой ситуации находится место шуткам.
- В России что – государственный переворот?
- Нет, частный.

Шпион, которому никто не пишет
11:09 Проиграли в итоге все. 
Проиграла Россия, показав свою глубочайшую институциональную 

слабость, внутреннюю пустоту, отсутствие эффективности государ-
ственной машины. 

За полтора года элиты продемонстрировали всю совокупность сла-
бостей, сдавая территории, людей, демонстрируя отсутствие единства, 
курса, эффективности, банального чувства самосохранения. 

Проиграла Армия России, чья самая ее боеспособная часть обрати-
лась против государства. 

Проиграла русская нация, которую в значительной части символи-
чески и политически представлял Пригожин. 

Проиграл огромный пласт русской культуры и общества, который 
все это время сражался за будущее страны. 

Попытка национально ориентированной части общества стать если 
не мейнстримом, то ее частью, перейдя из контркультуры обернулась 
провалом. 

Теперь все, что хотя бы издали похоже на независимую, националь-
ную позицию будет рассматриваться государством как угроза.

Кто выиграл?
Шойгу.
И ельцинские «элиты», что построили свое благополучие на крахе 

огромной страны, те кого он представляет и олицетворяет. 
Весь тот скрытый антинациональный deep state, который сдавал 

российские интересы, устраивал различные «сделки», торговал жиз-
нями тысяч солдат и мирных жителей оптом и в розницу. 

Те, кто ответственен за критическую потерю времени, игнорирова-
ние жизненно важных вызовов, саботаж жизненно важных задач раз-
вития государства. 

Одной из главных причин произошедшего стала фактическая поли-
тическая автономия Армии, а точнее его руководства во главе с Шой-
гу. 

За время войны, несмотря на все поражения и упущенные возмож-
ности, эта автономия не только не уменьшилась, но скорее даже вы-
росла. 

Отсутствие ответственности, инструментов объективного контроля 
за действиями армии и ее руководства, привело к этой ситуации, ког-
да Шойгу делал и делает все, что ему придет в голову, потеряв чувство 
реальности. 

Вооруженные силы как бюрократическая группа фактически стали 
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отдельной от государства корпорацией, чьи интересы совершенно не 
совпадают с национальными. 

Никто не оправдывает Пригожина, но фактически он действовал ре-
активно, в том коридоре действий, в который главу ЧВК «Вагнер» тол-
кнули, просчитав его действия. 

Практически все, что говорил Пригожин вчера в отношении воен-
ного руководства правда. Но это только усиливает трагизм ситуации и 
разрушительный эффект происходящих событий. 

Проиграли все, кто так или иначе видит в России свой Родину, свою 
жизнь, будущее своих детей. 

Самое ужасное, что Пригожин в итоге подыграл Шойгу, став детона-
тором глубочайшего кризиса государственности, руководителем во-
енного мятежа, который скорее всего похоронит последние попытки 
создания национально ориентированного государства. 

Россия до сих пор выступает слепым и глухим объектом чужих раз-
рушительных стратегий.

Глазьев для думающих людей
11:09 Надо сказать, что мятежи в нашей стране поднимались в пе-

реломные моменты, когда наша Армия была близка к Победе над вра-
гом. Так было в Первую мировую со свержением Царя, который взял 
на себя миссию главнокомандующего, в тот момент, когда враг был 
уже сломлен. Большевики совершили революцию, когда Победа была 
уже очевидна. Масоны, свергавшие Царя, направлялись нашими вра-
гами из за рубежа. Революционеры прямо поддерживались врагом. 
Так и сейчас, когда захлебнулось наступление НАТОвских шакалов в За-
порожье и Донбассе, внутри страны поднят мятеж. Такие совпадения 
случайными не бывают. Мятеж поднят в тот момент, когда враг терпит 
поражение, а его хозяева готовятся к переговорам о мире. Всем уже 
очевидно, что ВСУ обречены на поражение. На поле боя произошел 
перелом в нашу пользу. В мире ширится наша поддержка и осуждение 
агрессии США и НАТО. В США и ЕС падает популярность развязавших 
войну с нами политиков. У врага не остается других шансов удержать 
власть, кроме организации госпереворота в нашей стране. Действие 
мятежников - это действительно удар в спину, как правильно сказал 
наш Президент. Нет сомнений, что мятеж скоординирован и направ-
ляется  спецслужбами США, Британии и, возможно, одной ближнево-
сточной страны. Вероятно, что мятеж спровоцировали их агенты вли-
яния, которые готовятся воспользоваться ситуацией для организации 
смуты и последующего уничтожения России, как это было во време-
на Великой смуты. Мы обязаны сплотиться вокруг Президента России 
В.В.Путина и дать решительный отпор врагу внешнему и внутреннему.

ВЧК-ОГПУ
11:10 Авиация наносит удары по трассе М-4, по которой двигаются 

бойцы ЧВК Вагнер.

https://t.me/glazieview/3567
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Образ будущего
11:11 Позор на весь мир.

Друид
11:15 Нынешние действия Евгения Пригожина – это форменное пре-

дательство и нож в спину всему государству. Под его контролем Ро-
стов-на-Дону и есть претензии на Воронеж, но Москву он не сможет 
взять. Это самоубийство.

Владимир Путин в своём обращении был предельно чёток и зол. 
Уже отданы приказы о жёстком силовом решении вопроса с Е. Приго-
жиным. Лучшее, на что он может рассчитывать – это прекратить мя-
теж, отправиться в тюрьму и потом проситься на фронт в качестве ря-
дового солдата. 

Е. Пригожин сейчас, по сути, камикадзе, и все силовые элиты это 
прекрасно понимают. Однако некоторые используют его в качестве 
торпеды или тарана, что требует отдельного обсуждения и анализа, 
который нужно делать не по горячим следам.

Сейчас стоит вопрос как его «утихомирить» без значительных воен-
ных действий на территории России. Ситуация осложнена ещё и тем, 
что на ЛБС не утихают военные действия и многие боеспособные ча-
сти и соединения находятся именно там. В любом случае, надеемся 
на мирное разрешение ситуации и более глубокое усвоение уроков 
1917 года.

Что-то знаю / Павел Данилин
11:15 В 1825 году солдат вывели на Дворцовую площадь лозунгами 

«За Константина и жену его, Конституцию».
Чем накормил своих солдат глава ЧВК мы знаем. Но также знаем, 

что они - солдаты Вагнера точно никогда не были против Верховного.
Возможно, услышав от ВГК, что они отнюдь не совершают «спра-

ведливую месть», а участвуют в обычном мятеже, многие из них сло-
жат оружие. 

Самое страшное, когда приходится применять пушки против своих 
же.

Холмогоров
11:16 Уже очень страшно. Не за себя, а за нас, Россию, русских. Сде-

ланы ужасные ошибки, которые долго сейчас перечислять.  И надо от-
рулить от великой смуты, к которой мы несемся на полной скорости.

Господи, помоги и вразуми нас! Помолимся о богохранимой стране 
нашей Российской, властех и воинстве ея.

Платон Беседин
11:23 Было бы интересно и, главное, правильно услышать и ещё од-

ного человека - Сергея Шойгу. Но…

https://t.me/obrazbuduschego2/14393
https://t.me/wisedruidd/5983
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Культурная война | Kulturkampf
11:27 При том параличе власти, который мы наблюдаем (бойцы ЧВК 

«Вагнер» просто зашли в штаб ЮВО, не взяли его штурмом, а заняли 
без боя) почему бы Герасимову и Шойгу просто не написать заявле-
ния об отставке? К тому же мы видим, что сами офицера штаба гото-
вы выдать их (брошенная с ухмылкой фраза генерала Алексеева «За-
бирайте!» на требование Пригожина выдать Герасимов и Шойгу).

В своё время Николай II, зная о своём низком уровне поддержки 
в армии и обществе, написал отречение, чтобы победить в войне, но 
из-за этого развалилась Российская империя. Распад был связан с са-
кральностью фигуры самодержца для русского государства, в верно-
сти которому присягали все его подданные. Не стало царя, закончи-
лось и его царство.

В ситуации же с Герасимовым и Шойгу их отставка не приведёт ни к 
каким тектоническим сдвигам в стране, так как они просто два неком-
петентных больных деда, которых не уважают ни в армии, ни в обще-
стве. Какой смысл держаться за них совершенно не понятно. Смена 
военного руководства даже в качестве отставки по их собственному 
заявлению могло бы хотя бы продемонстрировать желание победить.

В таких случаях самый верный способ это уйти «по состоянию здо-
ровья». Люди, конечно, хотят справедливости, особенно те 300 тысяч 
мобилизованных, которых фактически призвали бессрочно. В конце 
концов можно заключить с Пригожиным какой-нибудь договор, а по-
том сказать, что «нас опять обманули». По крайней мере, когда ситуа-
ция доведена фактически до гражданской войны необходимо исполь-
зовать все средства для её предотвращения.

Олег Царёв
11:28 Удары ФАБами по автотрассам в центре России — это очень 

плохой сценарий развития ситуации.

Русский тарантасъ
11:29 Мне с утра бандеровцы пишут радостные письма. Им кажет-

ся, случилось то, на что они так рассчитывали в последние годы. К со-
жалению, хохлы не до конца поняли причины происходящего. Они не 
в том, что кто-то собрался сдаваться Украине и коллективному Запа-
ду вместе со страной.  Мы это уже проходили, не обманешь. Причи-
ны в недостаточной эффективности дебандеризации Малороссии. И 
эта проблема, более чем уверен, будет решена словами, переговора-
ми, кадровыми решениями. Фронт никуда не делся, тлеет за спиной и 
все участники происходящего это прекрасно понимают и учитывают. 
Не паникуйте, все разрешится мирно - у нас один народ, одна страна 
и одна беда. И дурной пример перед глазами - с 2004 года вертится и 
кривляется.

Не удивлюсь, если с понедельника начну получать привычную бан-
деровскую почту с проклятиями и пожеланиями скорби и болезни мне 
и моим близким. Ну нравится поросятам минусовать свою карму - на 

https://t.me/der_kultur_kampf/485
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здоровье, пока оно еще есть у вас.

Бульба престолов
11:33 Интересно, а что призывающие сейчас «не бить в спину вою-

ющей армии» в своё время говорили про сокращения военной актив-
ности, Стамбулы, жесты доброй воли, перегруппировки, экстракшены 
Азова и Зерновые сделки?

Первый удар воюющей армии в спину произошёл 24 февраля 2022, 
с заведомо провальным планом СВО, второй — 29 марта 2022. И на-
нёс их не Вагнер, а Путин. Вагнер как раз пытался расхлёбывать дерь-
мо мноходовочника, причём ценою русских жизней. Теперь, видимо, 
заебался.

Пыпе и его дегенеративной обслуге просто показали, что в игру «удар 
в спину» можно играть вдвоём.

Логика Маркова
11:36 Военная стратегия Кремля видимо такая.
 1. Запереть ЧВК Вагнер в Ростове, не пускать его угрозой ударов 

авиации на север.
2. Подтолкнуть бойцов ЧВК Вагнер к тому, чтобы оставить Пригожи-

на, не проявлять ему лояльность.
3. Все это значит, что в ближайшие несколько дней ситуация не из-

менится.

Что-то знаю / Павел Данилин
11:37 Организаторы мятежа должны понести наказание. 
Обманутые ими бойцы ЧВК Вагнер - должны иметь возможность 

выйти из этой ситуации, пока не натворили дел. 
Поэтому сейчас так важно сохранять спокойствие и работать в тех 

рамках, о которых сказал Верховный главнокомандующий. 
Уверен, примерно в этих тонах будут выдержаны выступления Рам-

зана Ахматовича и Дмитрия Анатольевича.

ВЧК-ОГПУ
11:41 Источник ВЧК-ОГПУ сообщает, что к утру субботы в главном 

здании МВД на Житной улице в Москве по сигналу «Эдельвейс» (об-
щий сбор) были собраны даже генералы. Пока в кулуарах обсуждалось, 
как служить новому режиму и дойдут ли ЧВК до Москвы, официальная 
повестка была довольно жидкой: собрались вместе, уже хорошо. Если 
коротко, то проговаривались вопросы с безопасностью блокпостов — 
на случай появления передовых отрядов и ДРГ их усиливают бойца-
ми Росгвардии. Приказано любой ценой удерживать весь личный со-
став «пока всё не закончится». Из-за недобора и повышенной нагруз-
ки принято решение разрешить временное попустительство в ответ 
на обращения граждан. Выезд следственно оперативных групп толь-
ко по тяжким и масштабным происшествиям, многое теперь на усмо-
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трение Дежурных частей и начальников подразделений. В некоторых 
районах (не везде) даны поручения участковым «профилактировать» 
находящихся на негласном учёте бывших заключённых-наёмников из 
ЧВК Вагнер.

Холмогоров
11:41 И только Незыгарь по прежнему дудит в дуду что надо будет 

теперь прижать радикальных Z патриотов.
И это при том что Z патриоты однозначно на стороне президента.
«Рассерженные патриоты» Стрелкова прямо жестче всех были о 

Пригожине с самого начала.
А сам Пригожин начал свое «пронунсиаменто» с заявлений, кото-

рые только слепому не покажутся... несколько проукраинскими.
Вагнер поддерживали как силу, которая сражается на фронте с вра-

гами России и требует помощи и снарядов. Как силу, бьющую в тыл во-
юющей армии и отвлекающую ресурсы от фронта, никто его не под-
держит. Для борьбы с «некомпетентным командованием» Пригожин 
уже зашел слишком далеко, превратив свою организацию в бОльшую 
угрозу, чем та, которую способен создать нынешний уровень неком-
петентности.

Те криптохохлы, которые пытаются вывести сложившуюся ситуацию 
не из раздутых амбиций, а из радикального патриотизма, - просто ра-
ботают на врага.

Kadyrov_95
11:48 Друзья, ночь выдалась сложной и перелёты не дали времени 

озвучить тут мою позицию по поводу этого гнусного ПРЕДАТЕЛЬСТВА!
Все происходящее - НОЖ В СПИНУ и настоящий военный мятеж!  
Я ни раз предупреждал, что война - не время для озвучивания лич-

ных обид и решения споров в нашем тылу. Тыл должен быть всегда 
спокоен и надёжен. Представьте, что сейчас чувствуют ребята в око-
пах, перед лицом которых враг, а за спиной предательская авантю-
ра. Речь о стабильности, о сплоченности государства, о безопасности 
граждан. 

История показывает, что подобные действия могут привести к кро-
вавым последствиям. Нам мало потерь на СВО? Мы ещё должны соз-
давать проблемы внутри страны? 

У нас есть Верховный Главнокомандующий, избранный народом, 
который знает всю ситуацию до мельчайших подробностей лучше лю-
бого стратега и тем более бизнесмена, сам обзванивает командиров 
«на земле» и полностью контролирует ход проведения СВО. И реше-
ния Верховного Главнокомандующего принимаются взвешенно, скру-
пулёзно. Каждый из нас видит только одну часть карты, а он - все сра-
зу! И совершенно верно отметил Владимир Владимирович в своём 
обращении к нации - это военный мятеж! Никакого оправдания по-
добным действиям нет! 

https://t.me/holmogortalks/29607
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Полностью поддерживаю каждое слово Владимира Владимирови-
ча Путина!

Обращаюсь к бойцам - патриотам нашей Родины. Не ведитесь на 
провокации. Какие бы цели вам ни расписывали, какие бы обещания 
вам ни говорили - безопасность государства и сплоченность россий-
ского общества в такой момент превыше всего! Посмотрите, как поль-
зуются этой ситуацией наши враги на Западе. Сколько вбросов, сколь-
ко вранья, сколько лживых призывов, которые пугают наших граждан, 
создают опасность возникновения дестабилизирующей обстановки. 
И это ожидаемые последствия предательского марша Пригожина. 

Происходящее - это не ультиматум Министерству обороны. Это вы-
зов государству, и против этого вызова необходимо сплотиться всем 
вокруг национального лидера: военным, силовикам, губернаторам, 
гражданскому населению. 

Бойцы Минобороны и Росгвардии по Чеченской Республике уже вы-
ехали в зоны напряжённости. Мы сделаем всё, чтобы сохранить един-
ство России и защитить её государственность!

Мятеж должен быть подавлен, и если для этого необходимо при-
нять жёсткие меры, то мы готовы!

Что-то знаю / Павел Данилин
11:57 Глава МИД Чехии Ян Липавский радуется: «видно, приближа-

ется мой отдых в Крыму», пишет он в восторге. 
Ян, отдохнуть ты и тебе подобные смогут на курортах Воркуты чест-

ным трудом на благо России. Там для таких как ты много работы будет 
скоро.

АДЕКВАТ Z
12:00 ...И отдельно, пожалуй, стоит обратить внимание вот на что.
До того, как гнойник вчера прорвался, лысый иудушка месяцами 

готовил для этого, как ему казалось, почву - методом непрекращаю-
щейся блатной истерики. Что Россия держится на нем одном, что сна-
рядов нет, что в командовании предатель на предателе, и далее по 
длинному списку.

Нельзя сказать, что этому не верил никто: если не всему, то чему-то 
верили многие. В том числе и потому, что иудушку все эти месяцы 
яростно (и не думаю, чтобы бесплатно) вылизывала огромная сетка. 
Нельзя также сказать, что это в конечном счете помогло: и в народе, и 
в армии взбесившийся повар нашел ровно ноль поддержки, а рассчи-
тывал на массовую, если не поголовную.

Но именно сейчас даже самым легковерным самое время понять - 
лучше поздно, чем никогда: все, о чем взбесившийся брызгал слюной 
месяцами, было враньем строго по классику, от первого до последне-
го слова. Не имеющим никакой другой цели, кроме подготовки к за-
хвату власти и взрыву страны изнутри.

Легковерие - самое страшное топливо любой смуты, и всем, кто от 
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него до сих пор не вылечился, настоятельно стоит сделать это прямо 
сейчас. Не столько даже для блага страны, сколько для собственного.

Логика Маркова
12:06 Варианты развития. 
1. Пригожин идет на север, на Москву. Придется идти с боями. Бу-

дет бить авиация.
2. Пригожин остается в Ростове. Это 20 тысяч лучших солдат с огром-

ным опытом городских боев, в крупном городе. Тогда будут долгие пе-
реговоры.

3. Пригожин теряет поддержку бойцов ЧВК Вагнер. Тогда все рассо-
сется через несколько дней.

Алексей Пушков
12:09 «Ты слышал, что Путин сказал?!»
Жители Ростова-на-Дону требуют от бойцов «Вагнера» уйти из го-

рода.

МИГ России
12:14 Чисто политически мятеж уже провалился. Никто не поддер-

жал.
Об остальном говорить пока рано.
Дай Бог чтобы минимум крови. Разбор полетов потом.

Роман Сапоньков
12:15 Если слухи о движении кадыровцев в Москву правдивы, это 

очень больная ошибка. Против них объединится неопределившаяся 
часть армии. Особенно люди, знающие их по боевым заслугам

Дмитрий Медведев
12:19 Сейчас самое главное для победы над внешним и внутренним 

врагом, алчущим разорвать нашу Родину, для спасения нашего госу-
дарства – сплотиться вокруг Президента, Верховного главнокоманду-
ющего вооружёнными силами страны. Раскол и предательство – путь 
к величайшей трагедии, вселенской катастрофе. Мы её не допустим. 
Враг будет разбит! Победа будет за нами!

ДШРГ Русич
12:20 Неужели верховный главнокомандующий не мог пойти на-

встречу 25 тысячам героев, открыть глаза на происходящий в стране и 
армии бардак и уволить двух чиновников старой эпохи? Тем 25 тыся-
чам, кто единственные приносили нам крупные победы в последние 
полгода.

Неужели карьеры этих двух, уже находящихся в закате сил, стоят от-
крытия кровопролития внутри страны? Конфликт должен быть закон-
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чен, но закончен в разумной форме. Если люди с такой репутацией, 
понимая последствия, пошли на столь серьёзный шаг, то они, навер-
ное, были вынуждены это сделать.

Кровь русских солдат не должна литься, пока у нас есть недобитый 
враг.

Димитриев
12:20 Какие у Пригожина варианты? Видимо, он пошел ва-банк из-

за угрозы жизням руководителей Вагнера. Сейчас ему придется либо 
идти на обострение с расчетом на то, что бунт поддержит какая-то 
часть силовиков. Нужно признать, что до вчерашнего дня у него была 
очень высокая поддержка среди офицеров армии, Росгвардии и ФСБ. 
Но после бунта, конечно, эта поддержка упадёт. Одно дело смотреть 
ролики в телеграме и мечтать заключить контракт, а другое рискнуть 
своей жизнью и благополучием семьи. Либо идти на переговоры и, 
например, уходить в Африку или куда-то ещё (но это лишь отложит его 
смерть и ликвидацию ЧВК). Вагнеру придется совершать непредска-
зуемые и быстрые действия, чтоб не дать федеральному центру при-
йти в себя (однако, кажется, что инициативу он потерял). Есть вариант 
садиться в Ростове в оборону и выжидать.

ВЧК-ОГПУ
12:26 «Никто не собирается по требованию президента, ФСБ или 

еще кого то прийти с повинной, никто не хочет дальше жить в корруп-
ции и обмане...Кто противостоит нам-это те, кто собрался вокруг по-
донков»,- Пригожин ответил на заявления Путина.

Платон Беседин
12:26 Что и говорилось. Всё очень серьёзно. Пригожин отказался 

подчиняться Президенту. 
Будет идти до конца. И значит всё-таки будет кровь. 
И тут ведь ещё вопрос, независимо от итогов: что делать с вагне-

ровцами после всего? Десятки тысяч богов войны - куда им? Они же 
не рассосутся по опенспейсам и супермаркетам, правда?

М-да, довели до пиздеца.

Холмогоров
12:33 Если бы Президента и народ адекватно информировали о со-

стоянии Вооруженных Сил до СВО.
Если бы СВО была спланирована грамотно и реалистично.
Если бы нас не кормили полгода туфтовыми отчетами и перемога-

ми.
Если бы оргвыводы, о которых говорили все, были бы сделаны осе-

нью после балаклейской трагедии.
Если бы ситуация с Вагнером не выстраивалась бы в режиме про-

воцирования максимального напряжения.

https://t.me/russ_orientalist/14756
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Если бы последние недели, когда вокруг все уже раскалялось и по-
лыхало, реакцией не было бы «холопы потерпят». 

Мы не оказались бы в той катастрофической точке, в которой ока-
зались.

А точка катастрофическая. Судя по новым аудио Пригожина его ри-
торика смещается в сторону навальнизма и абстрактной «антикорруп-
ционной» риторики. Конкретные политические цели страны игнори-
руются. 

Это надо остановить, разумными переговорами или разумной си-
лой, даже если оно не остановится само. Иначе у нас через три дня 
совсем не будет армии, через пять - страны, а через неделю всё будет 
Украина.

Но вне зависимости от того, насколько все обойдется или не обой-
дется, самые жесткие  оргвыводы, очень запоздавшие оргвыводы нуж-
но делать по очень многим «вертикалям». Оставить всё как было про-
сто невозможно.

Я должен был это сказать. А теперь молимся за Россию, русских, ар-
мию и мир. Русский мир.

Larkin
12:33 Самое ужасающее, что узкоглазая крыса – прямая виновница 

этого бунта – сидит сейчас за толстыми стенами и нашептывает пре-
зиденту «Посмотрите, я был прав, я же говорил, что они неуправляе-
мые» и т.п.

И получается, что своими опрометчивыми действиями Пригожин 
придал легитимности тому злу, с которым боролся. Это еще сильнее 
повышает градус трагедии и делает ситуацию тупиковой.

Мятежников надо наказать отправкой на фронт (со снарядами!!!), 
а руководство МО и Генштаба должно быть наказано не менее жестко 
по закону военного времени. Минимум пожизненное. Это ближе все-
го к справедливости.

Не стоит забывать, что когда Шойга атаковала ЧВК Вагнер (множе-
ство эпизодов) – это было осознанное ведение боевых действий про-
тив своих же солдат-сограждан, государственная измена и военное 
преступление. Но тогда это мало кого волновало, и вот результат.

Платон Беседин
12:35 У западных элит сейчас, наверное, непрекращающийся ор-

газм. 
Сначала стравили русских с русскими в России и Украине. 
Теперь стравили воинов внутри самой России.

Что-то знаю / Павел Данилин
12:37 Я не хотел тут приводить слова Пригожина, но после его по-

следнего «ответа Верховному главнокомандующему», не могу не ска-
зать.

https://t.me/larkin_doc/12935
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Пригожин уверяет, что «Президент глубоко ошибся. Мы патриоты 
своей родины. Мы воевали и воюем — все бойцы ЧВК “Вагнер”. И ни-
кто не собирается по требованию ФСБ, президента или ещё кого-ни-
будь прийти с повинной, потому что мы не хотим, чтобы страна жила 
дальше в коррупции, в обмане и в бюрократии.»

Эти слова - как раз и есть измена Родине - с оружием в руках высту-
пить против своей страны, которая в этот момент ведет войну - это ди-
стиллированная измена. А прикрываясь словами о том что кто-то не 
хочет, чтобы страна жила в коррупции, в обмане и бюрократии, При-
гожин скрывает главное, что он и ему подобные не хотят, чтобы стра-
на жила в принципе. 

Очень удобная логика - раз есть коррупция, давайте снесем с лица 
земли Москву. Думаю, этой логике вполне рукоплескали бы наши вра-
ги на Украине и на Западе. В свое время - ровно теми же лозунгами 
они заставили украинцев разрушить свою страну. На майдане так же 
скакали за такими лозунгами. Там, правда, еще добавляли «москаля-
ку на гиляку»...

Казалось бы, у нас есть прививка от всех этих мятежей и прочих ре-
волюций - наелись за сто лет последствий. Ан нет - украинизация про-
никла в российскую прокси-военную силу и захватила, толкнув ее ли-
деров на вооруженный мятеж.

Что-то знаю / Павел Данилин
12:41 И да, если раньше Пригожин говорил, что он - против Шойгу, 

но за президента, то теперь он прямо и однозначно заявил, что он - 
против Путина, что он - против Верховного главнокомандующего. 

Всем его сторонникам, т.н. «патриотам», должно быть понятно - за 
что они сейчас топят.

Все сторонники Пригожина сейчас выступают отнюдь не за «Россию 
без коррупции» (привет Навальному), а за мир без России.

Умный еврей при губернаторе
12:43 Пригожин отказался сложить оружие. Теперь на повестке дня 

попытка превратить  мятеж в Гражданскую войну. Очень быстрая по-
пытка. 

А со стороны запада - попытка прорвать фронт, пока на нашей сто-
роне смута.

Старовойтов о политике
12:46 Бунт Пригожина будет способствовать не закручиванию гаек, 

как предполагают сейчас многие, а скорее оттепели. Потому что явля-
ется кульминацией - высшей точкой долгого периода усиления атмос-
феры мобилизации. После таких потрясений система неизбежно изме-
нится. И, конечно, станет сильнее и стрессоустойчивее. Хорошо, если 
это произойдет эволюционным путем и под государственным контро-
лем. 

https://t.me/ctotoznayu/4341
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Второе возможное следствие сегодняшних событий - рост уверен-
ности власти в правильности выбранного курса. Государственная иде-
ология проходит тестирование внешней агрессией и внутренним бун-
том. После таких испытаний вернуться в период до-СВО становится 
просто невозможно. Новая нормальность неизбежно наступит, но она 
качественно будет отличаться от «старой нормальности»: в отношени-
ях власти и общества, а также в отношениях в треугольнике власть-э-
литы-общество.

Александр Жучковский
12:49 Батальоны «Ахмата», дислоцированные в ДНР, двинулись в 

сторону Ростова. Кадыров заявляет о готовности подавить мятеж. Пло-
хая идея, очень плохая. Русские сами разберутся.

ВЧК-ОГПУ
12:52 В Воронеже взорвалась нефтебаза сразу, как над ней проле-

тел вертолет.

Холмогоров
13:04 Раньше такие истории были про налеты беспилотников от ВСУ.
Вопрос в том, сколько времени у ВСУ и ГУР уйдет на планирование 

массированного удара с учетом вагнер-фактора?
И есть ли кому у нас в том же Ростове и в Москве планировать и ре-

ализовать контрмеры против ВСУ?
Или Вагнер поглотил все внимание и мы тупо ждем,  что противник 

не воспользуется окном возможностей?

Джига на могиле
13:06 Неприкасаемость людей севших на ренту, в частности Шойгу 

в МО РФ — это главная скрепа в РФ. 
Президент РФ никогда не поддержит того, кто  попытается нару-

шить этот баланс, это негласное правило.
Именно поэтому Вагнеров сейчас будут месить куда сильнее хох-

лов. И ФАБами и высокоточным оружием и чем угодно. Защищают си-
стему, это для новиопского класса важнее защиты страны.

Вчерашнее решение Пригожина — самоубийственно. И дай Бог если 
только для него, а не для фронта и для нашего государства.

ЧАДАЕВ
13:07 На экранах и лентах мы видим стиль какого-нибудь централь-

ноафриканского государства: люди в форме появляются в кадре, об-
виняют действующую власть в коррупции, берут под контроль ключе-
вые объекты — и дальше вопрос, у кого больше лояльных силовиков 
под ружьём. Отсюда мрачный вывод, что если долго всматриваться в 
Африку… ну, вы поняли. 

https://t.me/juchkovsky/3705
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Сейчас идёт парад лояльности — все подряд сообщают, что они с 
Президентом, а не с мятежниками. Так кто ж против-то? Я тоже с Пре-
зидентом, а не с мятежниками. Но, дорогой Верховный Главнокоман-
дующий, после подавления самого мятежа и устранения его послед-
ствий, как Ваш избиратель, настоятельно прошу позаниматься его при-
чинами.

Сладков +
13:10 РОСТОВ — ПРИГОЖИН.
ЧТО НА ГЛУБИНЕ ПРОПАСТИ, В КОТОРУЮ НАС ТОЛКАЕТ «ВАГНЕР», 

— РОДИНА ИЛИ ДЕНЬГИ? 
Трасса Москва — Ростов заблокирована. Как доставлять боеприпа-

сы фронту? Самолётами, даже если военные аэродромы «будут рабо-
тать для фронта»? Так не навозишься. По ж/д магистралям пока ин-
формации нет, свободен ли проезд. Возможно, это будет единствен-
ный путь через Ростов. Ну или дорога через Белгород и Сватово. 

Два момента заставляют меня глядеть на ситуацию по-особому. 
Первый. У меня есть информация, что окончательным толчком к 

мятежу послужил отказ Министерства обороны от контракта (милли-
арды и миллиарды) с фирмами Пригожина на поставку продуктов для 
военных. 

Подчёркиваю: информация есть, подтверждения нет. Если под-
тверждение появится, для меня это будет бомба. Получается, коше-
лёк или жизнь. Обычный грабёж. 

Второй момент — это ставшие объяснением мятежу кадры, снятые 
сразу после удара по тыловым базам «Вагнера», причём снятые, я так 
понимаю, самими сотрудниками ЧВК. Я им не верю. Я работаю с ви-
деоизображениями более 30 лет. Честность их вызывает у меня боль-
шое сомнение.

Возможно, есть другие, более чётко раскрывающие ту ситуацию 
съёмки. И почему бы их не предоставить общественности? Пока фейк 
выдаётся за причину трагедии. 

Ситуация отмечена тем, что на сторону мятежников не перешёл ни 
один уважаемый в народе герой или военачальник. 

Ни одно подразделение МО или Росгвардии, МЧС, МВД не перешло 
под знамёна Пригожина. А это очень неприятный момент для ЧВК. 

Казалось бы, можно заплатить эти миллиарды — для спокойствия 
это будет дешевле. Басаеву тоже уступили 28 лет назад, не сломались. 
Всё остальное было потом. 

Можно было бы заплатить, если бы не одно НО. Евгений Пригожин 
проинформировал общественность, что после Ростова он хочет пойти 
искать ответы на свои вопросы в Москву и по всей России. 

Это уже не конфликт «Шойгу — Пригожин» и не конфликт «ЧВК 
— Минобороны». Это конфликт «Пригожин — Путин», это конфликт 
«Вагнер» — Российская Федерация». Это уже другой коленкор.

https://t.me/Sladkov_plus/8030
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ВЧК-ОГПУ
13:18 Источник ВЧК-ОГПУ о возможности МВД противостоять ЧВК 

Вагнер:
«Никто из полиции не готов к боевым действиям. Абсолютно ни-

кто. Даже полицейский спецназ Гром, не в состоянии вести боевые 
действия со штурмовиками Вагнера. Одно дело залетать в квартиры и 
класть лицом в пол оппозиционеров, другое дело иметь в противни-
ках, людей которые в реальности готовы к смерти. Полиция к ней не 
готова, теплый кабинет, это не окоп».

ВЧК-ОГПУ
13:27 Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что Дмитрий Медведев с семь-

ей и помощниками «эвакуирован» из московского региона. Ранее 
источник рассказал, что вертолет предположительно с Путиным вы-
летел в Валдай.

МИГ России
13:27 «Ахмат» громадным колоннами действительно идет к Росто-

ву.
Пишут товарищи с места событий.

Димитриев
13:33 В стране десятки всевозможных контор, которые следят за 

каждым активистом, суды которые посадят за коммент, камеры на лю-
бом столбе и везде шлагбаумы с охранниками, бумажки, согласова-
ния, разрешения, рамки на входе. По итогу вся эта армада охраните-
лей проворонила бунт на самом очевидном направлении. Бунт с ты-
сячами бойцов, танками и панцирями.

Друид
13:38 Ситуация с мятежом Евгения Пригожина, безусловно, не ро-

дилась на ровном месте. Без соответствующей достаточно длительной 
подготовки и градуса накала такие вещи не делаются. Хотя есть осно-
вания полагать, что Е. Пригожин и стоящие за ним люди поспешили.

Нет никаких сомнений, в основе мятежа лежат политические ам-
биции, манипуляции и непомерно выросшая самооценка. Назрел во-
прос о том, что нужно разобраться с ситуацией как можно скорее, с 
максимально наименьшими потерями. 

Е. Пригожин выиграть не может, он обречён, до сих пор его не под-
держал публично ни один высокопоставленный чиновник или одна 
из госструтур. Но не стоит думать, что если ничего не делать когда си-
туация закончится, то рецидивы её повторения не возникнут в бли-
жайшем будущем. Структурные последствия будут, в том числе и ка-
дровые. Отставки не за горами, но у бунтовщиков (почти всех, кроме, 
конечно же, Е. Пригожина) есть ещё возможность выйти из ситуации 
с минимальными для себя потерями. 
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И ещё важный момент. Творцы пригожинского мятежа просчита-
лись с социологией. Сейчас люди хотят быть оставленными в покое, 
они не хотят никаких заварушек и бунтов. Да, ситуация в стране слож-
ная, но далека от критических значений. К тому же, рейтинги доверия 
властям остаются достаточно высокими. Их не стоит сравнивать с т.н. 
рейтингами самого Е. Пригожина.

Что-то знаю / Павел Данилин
13:45 Вопрос о том, кем являются / будут являться мятежные бойцы 

ЧВК Вагнер - не праздный. 
Они были участниками СВО. Теперь участвующие в мятеже стано-

вятся участниками с другой стороны. Фактически, воюя за нашего вра-
га, они перестают являться участниками СВО, перестают быть ветера-
нами. Очень важно донести до них, что своими действиями и рабо-
той на врага они лишают себя этого статуса со всеми вытекающими. А, 
учитывая, что речь уже идет о Контртеррористической операции пр-
тив мятежа, те бойцы Вагнера, что не откажутся от участия в мятеже, 
могут стать и террористами. Опять же со всеми вытекающими для это-
го статуса. То есть, блокировка счетов, арест имущества и так далее.

И очень важно, чтобы те, кто отслужил в Вагнере и был отпущен на 
свободу, те, кто в казармах, и не присоединился к мятежу, те, кто в 
регионах вербуют людей, четко и однозначно зафиксировали - с кем 
они. Что они - не с мятежниками, что они с Россией. Это важно и для 
сохранения за ними статуса ветеранов, статуса героев, статуса участ-
ников СВО.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
13:47 Комплекс БКО на Ка-52 отвел зенитную ракету «Стрелы-10» 

ЧВК «Вагнер «в Воронеже
После этого зенитная ракета поразила резервуар с топливом на не-

фтебазе

ВЧК-ОГПУ
13:54 Стрельба у штаба ЮВО в Ростове

ВЧК-ОГПУ
14:03 Источник ВЧК-ОГПУ рассказал о бунте заключенных в москов-

ском СИЗО Водник. Аудиозапись сделана там только что. Сейчас к бун-
ту подключается Бутырка 

Норин
14:08 Начавший гражданскую войну - Каин. Что бы он о себе ни ду-

мал.

Клуб рассерженных патриотов
14:13 ОФИЦИАЛЬНОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ КЛУБА РАССЕРЖЕННЫХ ПАТРИО-
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ТОВ
С момента своего основания КРП не раз предупреждал о вероят-

ности вооруженного мятежа в России. Многие нас не слушали, кто-то 
даже посмеивался. 

И вы не поверите...
Вооружённый мятеж в России действительно начался. 
Сейчас бойцы ЧВК «Вагнер» под руководством Пригожина взяли 

под контроль миллионный Ростов-на-Дону. Несколько крупных колонн 
движутся в сторону Москвы.

Система власти в РФ долгое время игнорировала ситуацию с руко-
водством армии, допустившим провалы и поражения на фронте. 

Система власти РФ не смогла предотвратить развивающийся воен-
ный переворот, несмотря на явный конфликт наёмников и руковод-
ства Минобороны. 

Как результат — система власти РФ находится на грани политиче-
ского коллапса. 

КРП неоднократно предупреждал о таком сценарий, призывая не 
допустить анархии. 

Чем бы ни закончился этот конфликт, привычный нам за последние 
20 лет внутриполитический расклад изменится. 

1. Наше Отечество находится на грани катастрофы. 
2. Гражданская война в тылу может окончательно подорвать фронт 

и привести к унизительному поражению в войне. 
3. А поражение в войне — к концу России. 
Такую ситуацию мы предвидели заранее. Пошаговый план по даль-

нейшим действиям русских патриотов уже разрабатывается в КРП и в 
скором времени будет опубликован. 

А уже завтра пройдёт «Вече Победы», в котором примут участие все 
здоровые патриотические силы России. 

Мы не отменяем «Вече Победы» и считаем это решение верным. 
Повестка мероприятия будет актуализирована исходя из складыва-

ющейся ситуации.  
Призываем всех поддержать русские патриотические силы. 
Призываем всех защитить нашу Родину.

ВЧК-ОГПУ
14:18 Источник ВЧК-ОГПУ сообщает, что в 03.00 бойцов ССО, кото-

рые находились в отпуске в Москве и Московской области вооружи-
ли и отправили на М4 «встречать» ЧВК Вагнер. Из техники: несколько 
БТР. Вооружение с собой те самые 02 БК (на несколько часов боя), о 
которых говорил недавно Пригожин.

«Пригожин явно не блефует, у них минимум 20 тысяч бойцов. Мно-
гие из них с серьезным опытом. Решения в Вагнере принимаются не 
как в МО через кучу докладчиков наверх, а почти мгновенно. Сил, бро-
шенных на оборону Москвы, не хватит их остановить. В ЧВК сдаются 
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частями, просто переходят под их контроль»,- рассказал источник.

Kotsnews
14:20 Я не верю, что детонатором ситуации с «пригожинцами» 

(вагнерами и музыкантами их называть больше язык не поворачива-
ется) стал ракетный обстрел их тыловых расположений.

То, что видео постановочное, видно невооруженным глазом. По-
следствий ракетного удара на нем нет. Но это не главное.

По действиям мятежников видно, что у них есть четкий план с рас-
пределением всех ролей и типов вооружений. Такой план не готовится 
за час после ракетного удара. Подготовка к мятежу шла явно не одну 
неделю.

ВЧК-ОГПУ
14:25 По данным источников ВЧК-ОГПУ, кроме крупиц ССО, Росгвар-

дейцев и полицейских на сдерживание армии наёмников отправляют 
срочников. Теперь юнцами не только закрывают бреши на границе в 
Белгородской, Брянской и Курской областях. Срочников хотят бросить 
на бои с ЧВК. Например, из 106-й гвардейской дивизии ВДВ из-под 
Тулы сегодня направили 200 военных в Москву, Ростов и Воронеж.

Говорит ТопаZ #ШВО
14:26 Тезисно моё мнение:
•Путин допустил страшную кровавую ошибку, однобоко назвав 25 

тысяч мятежных бойцов русской армии предателями, ещё недавно это 
были люди, которые являлись единственным подразделением, непре-
рывно находящимися в наступлении на сложнейшем участке фронта. 

•Мятеж является не следствием восстания Вагнера или личных ам-
биций Пригожина. Восстание Вагнера является следствием халатно-
сти и бардака допущенного Шойгу и Герасимовым, прежде чем назы-
вать Вагнеров предателями, Путин был обязан снять с должностей и 
поместить в СИЗО виновников этого бардака и вот если бы после это-
го Вагнер продолжил бы идти на Москву, то абсолютно любой здра-
вомыслящий человек назвал бы их мятеж предательством, а сейчас 
мы наблюдаем ситуацию, когда кабинеты и должности двоих прово-
ровавшихся и перепивших русской крови негодяя оказались ценнее, 
чем русские солдаты, отдающие жизни за русский народ. Почему глав-
нокомандующий не назвал предателями, против которых нужно спло-
титься тех, кто допустил позорную сдачу без боя русских Харькова и 
Херсона, кто допустил очевидно преступные приказы, влекущие ты-
сячи смертей наших воинов? Каждый военнослужащий и доброволец 
являлся свидетелем катастрофы, допущенной военными чиновника-
ми.

•Если Путин не хочет допустить Гражданской войны, он не допустит 
вмешательство в конфликт чеченцев, потому что если это произойдет, 
то для многих, кто держался в стороне от конфликта или осуждал дей-
ствия Вагнера, столкновение обретет вопрос защиты братьев по кро-
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ви, от не братьев по крови, что приведет к ещё большему кровопро-
литию.

•Если Вагнер заявляет о том, что выступает на стороне русского на-
рода, то он берет на себя ответственность соблюдать большее благо-
разумие, чем его оппоненты и избегать кровопролития на своей зем-
ле. Это всё, что сейчас нужно русскому народу — не допустить крово-
пролития дома.

•Вагнер — это не террористы, с которыми нельзя вести переговоры. 
Вагнер — это часть русской армии и русского народа, с ними НУЖНО 
вести переговоры, это позволит остановить происходящее безумие в 
считаные часы.

Николай Стариков
14:36 После всего происходящего сегодня, кто-то сможет сказать, 

что судебные процессы при Сталине, где были разоблачены заговоры 
во властных и околовластных структурах, были «плодом воображе-
ния» и выдумкой следователей МГБ и НКВД?

Заговоры с целью захвата власти были, есть и будут в истории лю-
бого государства. Речь только о том, чтобы они вовремя выявлялись и 
купировались. Вот это и произошло в период правления Сталина.

Раскрытый и предотвращенный заговор очень часто, почти всегда, 
выглядит невозможным. Обычному гражданину сложно поверить, что 
люди реально собирались это сделать - пока они не воплощают свои 
замыслы.

АДЕКВАТ Z
14:37 Внимание терминологии следует уделять всегда и во всем, но 

бывают моменты, когда важность этого вопроса возрастает десяти-
кратно.

ЧВК «Вагнер» больше нет и никогда не будет. Есть пригожинские 
банды. Которых тоже скоро не будет. 

Причем совершенно не имеет значения, какой процент первых, сме-
нив масть, стал вторыми.

ВЧК-ОГПУ
14:39 Источник ВЧК-ОГПУ : На время КТО и в связи с угрозой захвата 

Москвы ЧВК Вагнер, органы госуправления могут перевести в Питер. 
Ряд высокопоставленных чиновников уже в северной столице.

Логика Маркова
14:39 Главное сражение сейчас проходит в душах солдат ЧВК Вагнер. 

Это сражение между лояльностью президенту Владимиру Путину и 
лояльностью Евгению Пригожину, их крестному отцу. Сегодня мы уви-
дим результаты этого сражения в душах. От результатов этого сраже-
ния в душах будут зависеть военные и политические стратегии.
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ВЧК-ОГПУ
14:44 Из Москвы в Питер направляются сразу несколько бизнес дже-

тов.  Судя по всему элиты покидают Москву.

ВЧК-ОГПУ
14:48 Власти выстраивают кордоны из силовиков все ближе и бли-

же к центру Москвы. Техника и военные уже на Ленинском проспекте.

Дмитрий Артюхов
Пригожин – иуда и преступник. Уроженцев Ямала, находящихся сей-

час в составе ЧВК «Вагнер», призываю не исполнять преступные при-
казы. Будьте со своим народом и на стороне закона, выполняйте при-
казы Верховного Главнокомандующего.

Все иное — предательство!

Олег Царёв
14:54 Бесконечно грустно от всего происходящего. Жалко пацанов 

и мужиков, что выжили в Бахмутовской мясорубке. Чудом выжили. 
Жалко тех пацанов, которых бросили сейчас их остановить. 

Жалко наших на фронте. Причем и украинцев тоже жалко. Большая 
их часть была насильно мобилизована. Но так сделали, что свои стре-
ляют в своих. Сначала через линию фронта. Теперь друг в друга в Рос-
сии. 

Неправильные недавние решения, когда конфликт можно было ку-
пировать в начале. Неправильные решения, начиная с 2013. 

Хотел написать, что неправильные с перестройки и развала Союза, 
в чем виновен Горбачев, Ельцин и другие. На них сегодняшняя кровь 
пацанов. Но подумал, что начинать надо со смерти Сталина. А может 
и раньше. 

Гибнут, гибнут русские. И конца и края этому нет. 
События на Украине пошли по наихудшему сценарию. Было много 

вариантов развития ситуации. Но довели до войны. Её можно было бы 
избежать, можно было. Но нет. Из всех вариантов реализуется самый 
худший. Русские убивают русских на Украине. Да, мы думали раньше, 
что хуже уже нет. Оказалось, есть. Русские сейчас начнут убивать рус-
ских уже в России. 

Когда после перестройки ломали Союз, то говорили что жить будем 
как при капитализме. Народу рисовали пример в виде ФРГ и США. 
Только единицы говорили, что в большинстве капиталистических стран 
жизнь, как в Африке и Латинской Америке. И развалив Союз, будем 
жить, как страны третьего мира. Их никто не слушал. 

Вот так и живем. Неравенство. Коррупция. Теперь добавилось — 
военный переворот. Чему удивляетесь? Обычное дело для Африки и 
Латинской Америки. Теперь и в России.

ЧАДАЕВ
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14:54 На память. Цепочка событий, приведшая к 23.06.23:
1. 24.02.22 начался ввод войск на Украину. Почти сразу выяснилось, 

что первоначальный план на быструю смену власти в Киеве рухнул, и 
вместо полицейской операции будет полноценная война, к которой 
никто из начальников не был готов. Сразу же обнаружился критиче-
ский дефицит сил для столь масштабного фронта. В этот момент и слу-
чился тот знаменитый звонок Герасимова Пригожину, после которого 
на фронте появились «Вагнера» — по сути, без каких-либо формали-
зованных условий участия, «на пацанских договорённостях».

2. Всю весну 22-го шло «затыкание дыр» на этом самом фронте. 
Именно тогда был согласован «Проект» — набор в «Вагнер» по местам 
лишения свободы. Мотив, почему наши руководители на это дали до-
бро — решалась задача срочно насытить ЛБС без проведения моби-
лизации. 

3. Параллельно шла имиджевая раскрутка «Вагнера» как «лучшей 
пехоты планеты». Пригожин поначалу был в тени Кадырова как само-
го яркого «варлорда» СВО, но в какой-то момент они поменялись ро-
лями. На это у него работал его политтехнологический штаб, и он был 
единственным, кто вообще обладал таким штабом: ни в МО, ни в АП, 
ни где-либо ещё такого штаба создано не было. 

4. После успехов «Вагнера» под Торским-Золотым и Попасной стали 
появляться первые признаки выхода в публичную плоскость конфлик-
та между ЧВК и МО — поначалу на уровне пикировок «кто публично 
отчитался за чей успешный штурм». 

5. Дефицит публичных спикеров по СВО по факту сделал Пригожи-
на едва ли не главным её медийным лицом, при этом система на этом 
поле просто не работала. 

6. В августе-сентябре 22, когда оказалось, что все дыры на фронте 
закрыть наличными силами не удалось, начались «перегруппировки», 
сами по себе ставшие шоком для общества, дополнительно усилен-
ным объявленной-таки мобилизацией и её, мягко говоря, непростым 
ходом. Тем временем Вагнер продолжал наступать под Артёмовском, 
в уникальной роли «главной надежды на победу». Фоном служил дис-
курс про некомпетентных генералов и предательство элит. 

7. Восемь месяцев затишья на фронтах — фон с ноября по май. Глав-
ным объектом внимания на этом фоне стала «Бахмутская мясоруб-
ка», а главным её публичным героем и спикером — Пригожин. Армия 
тем временем готовилась к украинскому «контрнаступу», введя ре-
жим экономии БК для всех, включая и Вагнер. Но Пригожин в борьбе 
за этот ресурс уже чувствовал себя достаточно уверенно, чтобы выне-
сти его из штабного в публичное поле — и сделал это. 

8. Финал битвы за Бахмут, как я понимаю, был на следующих усло-
виях: вы получаете, что просите, получаете свои 5 минут славы за Артё-
мовск и убираетесь с фронта. Хоть на три буквы — такова была логика 
начальства. Но Пригожин на три буквы не хотел. Собственно, с этого 
момента и наступила «точка невозврата» к сегодняшним событиям. 

Вывод. Глубинная цепочка причин — проистекает именно из вну-
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триполитической неготовности системы к режиму военного времени 
и набора попыток «оставить всё как есть» в уже изменившейся реаль-
ности, путём применения кривых и временных решений.

ВЧК-ОГПУ
14:55 ИЛ Путина вылетел в Питер.  Самолет Мишустина тоже.

Политфорум
14:56 Сергей Лукьяненко:
«Пока не пролилась кровь - рядовой состав «Вагнера» может сохра-

нить и жизнь, и совесть, и честь. После - нет».

ВЧК-ОГПУ
15:03 Над Тверью у президентского борта отключились транспон-

деры. Два варианта. Либо не хотят показывать куда летит борт. Либо 
борта больше нет.

Логика Маркова
15:05 Путин в Москве. Не ведитесь на укропропаганду. И даже не в 

резиденции в области, как обычно, а именно в Кремле. Путин демон-
стрирует всем, что он действующий президент России и все должны 
подчиняться его приказам из Кремля в Москве, в сердце России.

Олег Царёв
15:05 Кадыровцы едут в Ростов. Будет бой?
Как видно, бойцы подразделения Ахмат едут на бронетехнике, лич-

ных автомобилях и военных грузовиках. Задача — «обезоружить бой-
цов Вагнера».

Что-то знаю / Павел Данилин
15:12 Сколько  счастья то западным СМИ привалило - ведь, это ров-

но то, чего они ждали в марте 2022 года.  Поди и заголовки просто из 
загашников достали...

МИГ России
15:21 И опять пугающий минимум официальной информации. Исто-

рия повторяется.
Где все пресс-службы ? На шашлыках?

Политджойстик/Politjoystic
15:32 Что это как не подготовка к мятежу?
...
«Фонтанка»: в салоне автомобиля обнаружено около четырех мил-

лиардов рублей пятитысячными купюрами. «Газель» обнаружили в 

https://t.me/vchkogpu/39443
https://t.me/politforum/14912
https://t.me/vchkogpu/39445
https://t.me/logikamarkova/7034
https://t.me/olegtsarov/6932
https://t.me/ctotoznayu/4345
https://t.me/mig41/27117
https://t.me/politjoystic/32923
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ходе обыска отеля «Трезини», который, как считается, может быть офи-
сом Евгения Пригожина.

Шпион, которому никто не пишет
15:52 Сейчас Пригожин реализует катастрофический сценарий, в ко-

тором невозможно выиграть любой из сторон. 
Мятеж был провальным изначально, так как не имеет внятных це-

лей, политической программы, широкой поддержки в среде населе-
ния и элит. 

Безусловно, как культурный феномен – точнее даже как центр кон-
тркультурного проекта, как эффективная бизнес и боевая единица, 
«Вагнер» имел множество симпатизантов в среде силовиков и обыч-
ных граждан. 

Сегодня Пригожин их все обнулил. 
Все зависит, смогут ли власти, и сам Пригожин остановить конфликт. 
И тогда у всех причастных есть шанс остаться в истории как люди, 

которые совершили множество ошибок, но не допустили катастрофы. 
Большие вопросы вызывает адекватность Пригожина. 
Любой военачальник, или тем более бизнесмен должен видеть, ког-

да он проиграл, аппаратно или стратегически, чтобы остановиться, и 
выйти из ситуации с минимально возможными убытками. 

Это то, что делает человека лидером. 
Важнее даже другое. 
Даже если тебя загоняют в угол, любой руководитель должен пом-

нить, что за ним стоят люди, которые ему верят и доверяют. 
Сейчас ситуация давно вышла за пределы личного и тем более кор-

поративного конфликта. 
Это может стать началом гражданской войны, Смуты, которая страш-

нее любой внешней угрозы. 
Никто не вспомнит, что хорошего сделал Пригожин и «Вагнер», ка-

кую символическую и военную силу они представляли, когда (или если) 
все это обретётся против России. 

Сейчас, сознательно или нет, Пригожин повторяет сюжет героя древ-
негреческой трагедии, идя до конца против несправедливого мира, в 
стремлении победить или сгореть в пламени борьбы. 

Но это не история про взаимодействие с системой. 
Это про ее разрушение и коллективное самоубийство. 
Если Пригожин не остановится, он оставит мрачный след в истории 

России, став на одну доску со своим антагонистом, став его точной ко-
пией, несмотря на все отрицание. 

Самое постыдное в этом – это судьба тех людей, которые доверив-
шись, пошли за ним. 

Их предательство, их кровь, и кровь тех, кто погибнет в бессмыс-
ленном и разрушительном противостоянии навсегда останется с При-
гожиным. 

https://t.me/genshab/865
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И от этого не отмыться никогда. 
Главный вывод происходящего заключается в том, что Пригожин по-

литиком так и не стал, и не в силах реализовать столь большой кредит 
доверия от общества. 

До недавнего времени он был точкой притяжения множества на-
ционально ориентированных социальных групп, их смыслов, чаяний 
и энергии. 

Музыка, книги, журналисты – все это рождало национально ори-
ентированные смыслы, за которые население России хваталось как 
за соломинку, в условиях удушающего молчания вокруг и глумления 
псевдоэлит. 

Военное ядро «Вагнеров» вполне могло стать основой новой ар-
мии, через опыт, идеи, смыслы, обучение, создание новых кадров. 

И теперь все это потеряно – и ради чего? Мести? Бессмысленной и 
самоубийственной реализации своих амбиций? 

Не сотвори себе кумира.

Что-то знаю / Павел Данилин
15:53 Зайдя на страничку одного из руководителей бывшей ЧВК, а 

теперь банды Пригожина, я обнаружил там среди нормальных воз-
мущенных и испуганных комментариев такие, от которых волосы ды-
бом вставали. Один из них приведу тут в пересказе. Мол, а что же еще 
было делать бывшей ЧВК, а теперь банде Пригожина, когда с ним не 
хотел разговаривать ни министр обороны, ни президент? 

Почему привожу этот комментарий? Потому, что он целиком и пол-
ностью дублирует ту самую логику Пригожина. Мол, меня обидели, я 
обиделся, и теперь вправе мстить. 

Где здесь дно? Ну, помимо того, что логики тут никакой. Помимо 
того, что мстить Пригожин с бандой собираются российскому государ-
ству? Дно здесь в том, что у Пригожина и тогда еще его ЧВК был вы-
бор - отказаться от штурмов Бахмута, отказаться от работы в зоне СВО, 
тихо-мирно уехать в Африку или куда там еще. У Пригожина и его бу-
дущих подельников был выбор - сидеть в лагерях на переформиро-
вании, или же выйти из конфликта. Вместо того, чтобы выйти из кон-
фликта, Пригожин решил поднять мятеж, который по его мнению дол-
жен привести к чему? 

К чему должен привести мятеж, по мнению Пригожина? К тому, что 
Россия станет страной без коррупции? Да это даже не смешно! К тому, 
что России не станет. Вот единственное основание, на которое рассчи-
тывает в своем мятеже Пригожин. 

Действительно, контрнаступление врага началось. Но совсем не с 
того направления, с которого все ожидали. Началось оно изнутри. А 
ВСУ уже заявили, что готовятся воспользоваться предоставленной воз-
можностью и нанести удар по русским солдатам. 

И вся надежда сейчас - как раз на этих солдат. Которые держат фронт, 
и которым в спину выстрелил Пригожин с его бандой.

https://t.me/ctotoznayu/4346
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ЯнZен | #ШВО
15:53 И да, я не считаю ни одного из участников мятежа – предате-

лем. 
Предатель – тот кто перешёл на сторону противника. Они сторон не 

меняли. 
Мятежники, бунтовщики – кто угодно. Но не предатели. 
И мне похуй кто там что думает, очернять русских воинов я не готов 

даже в такой ситуации.

«Черный полковник» В.Алкснис
15:57 Fighterbomber опубликовал видео падения сбитого самоле-

та-ретранслятора ВКС РФ Ил-18 бортовой номер 75917. Поскольку са-
молеты-ретрансляторы обеспечивают радиосвязь, выполняя полет на 
большой высоте и чем выше, тем на большую дальность, то сбить его 
переносным зенитным комплексом невозможно. Значит он был сбит 
ЗРК «Панцирь», которые имеются у ЧВК «Вагнер». Ведь ПЗРК «доста-
ют лишь до высоты пять километров. Но поскольку определить назна-
чение и тип самолета, летящего на большой высоте, невозможно, то 
на месте Ил-18 мог оказаться и пассажирский самолет, перевозящий 
десятки пассажиров. А это уже был бы акт террора. И появляется во-
прос: «Какой идиот с большими звездами на погонах дал команду пе-
редать ЗРК «Панцири»  незаконному вооруженному формированию, 
а попросту говоря БАНДЕ, согласно Конституции РФ и российскому за-
конодательству?». И пойдет ли под военный трибунал этот идиот? 

Сами породили это чудовище, а теперь пытаются с ним бороться

Нам пишут из Янины.
16:00 Нет, Егор Станиславович, нет, Алексей Викторович), нет.
«Цепочка событий, приведшая к...»  это двадцать лет строительства 

«святого 1913-го, в котором всё хорошо». С заметанием под ковёр всех 
проблем. Люди в принципе не хотели понимать, что за 1913-м будет и 
1914-й, и 1917-й, о чём неоднократно говорилось. 

В какой именно форме, в каких фактах и персоналиях будет гореть 
последний короткий фитиль - это уже не очень существенные детали.

Перед нами не просто финал «Путинской эпохи сравнительного бла-
гополучия и стабильности». Перед нами её ЗАКОНОМЕРНЫЙ финал. 

И да, это тот самый козырь, которого та не хватало укропам для га-
рантированного  успеха летнего наступления.

И да, теперь все могут оценить тезис о том, что в 1917-м война была 
почти выиграна. «Если бы не Февраль...», «Если бы не большевистская 
агитация...»

Не большевики уложили в болота Стохода почти всю император-
скую гвардию за пару недель. Не большевики.

Прежде чем «молиться за Россию» и пытаться изменить печальное 
течение событий, надо это признать. Иначе изменить ничего не полу-

https://t.me/rus_jansen/2507
https://t.me/blackcolonel2020/992
https://t.me/wehearfromyanina/2143
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чится.

Джига на могиле
16:09 Перевороты и революции так не делаются. Перевороты — это 

террор, это вывезенный и казненный для устрашения столярик, это 
родственники высокопоставленных лиц среди заложников, это рас-
права с лидерами противника.

Успех — это действия по лекалам большевиков, наконец.
Такое ощущение, что происходящем или неподготовленная случай-

ность или что-то иное, но никак не попытка переворота.

Логика Маркова
16:09 Колонны ЧВК Вагнер все таки идут на Москву. Они почти не 

встречают сопротивления. Бои только с авиацией. Причем не много. 
Якобы Вагнер уже и в Воронеж прошел и сейчас идет через Липецкую 
область. И скоро Тула и там уже Москва. 

На окраинах Москвы начали сооружать какие то укрепления из меш-
ков с песком. Боев в Москве еще только не хватало. Конечно, ситуа-
цию надо купировать и вывести в мирное русло.

Александр Жучковский
16:11 ВКонтакте блокирует ресурсы Вагнера по требованию проку-

ратуры. Такими темпами скоро объявят террористической организа-
цией. Будет у нас Вагнер, «запрещённый в России».

Пригожинские колонны, меж тем, идут к Москве. Что они будут де-
лать дальше?

Безумие. Хохол потирает руки.

Джига на могиле
16:11 Попытка подавления восстания с помощью Ахмата  и прочих 

много-наци формирований — это как раз вот тот самый предвестник 
русореза.

Вывод из восстания относительно русского Вагнера будет сделан 
один — ещё больше многонационалии богу многонационалии. Всем 
субъектность, кроме русских.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
16:15 Итак, стратегическая задумка команды Пригожина предель-

но ясна, логична, очень рискованна, но поражает смелостью и имеет 
шансы на успех в атмосфере неповоротливости и демотивации всех 
силовых структур Российской Федерации. Закрепившись в Ростове и 
отвлекая на себя внимание, - резко бросить в рейд на Москву удар-
ные самые боепособные подразделения (несколько тысяч штыков). 
Задача которых - обходя все крупные центры (Воронеж прошли мимо, 
Липецк проходя также) и стараясь не ввязываться в бои с местными 
гарнизонами (даже их не блокируя)  - рваться к Москве и во что-бы то 

https://t.me/ruthink/1399
https://t.me/logikamarkova/7037
https://t.me/juchkovsky/3708
https://t.me/ruthink/1400
https://t.me/strelkovii/5686
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ни стало как можно скорее ее достичь. Далее - расчет делается на па-
нику и бегство всех высших чиновников и взятие власти «валяющей-
ся на земле». Далее Пригожину останется только принимать очередь 
рвущихся срочно ему присягнуть «внезапно прозревших» чиновников 
всех рангов и торжественно въехать в Кремль. «А там - видно будет» 
(что будет дальше с Россией, уголовника и гарсона, уверен,  волнует 
в наименьшей степени, за то он непременно станет «лучшим в аду» 
и войдет в историю, как первый уголовник, занявший пост правителя 
нашей несчастной страны). 

У этой стратегии есть всего две уязвимости: возможность столкно-
вения с боеспособными и не желающими сдаваться (или придержи-
ваться нейтралитета) относительно крупными частями до подхода к 
Москве и - неизбежные в этом случае проблемы со снабжением удар-
ной группировки, которая дольше пары-тройки дней вести бои в от-
рыве от снабжения не сможет. И тогда - неизбежно поражение. 

И здесь стратеги «Вагнера» снова «угадали» решение - «окопаться» 
частью сил в Ростове и привлечь туда усилия тех, кто еще готов сра-
жаться (хотя-бы на уровне намерений) за Кремль.

В общем - в Москве «служилых людей» - раза в два больше ,чем во 
всем «Вагнере»  и во много раз больше, чем в его ударной группе. Но 
вот сколько из них способны сражаться и станут ли это делать вообще 
- ба-а-альшой вопрос. В этом - вся «интрига» и ключ к исходу этого (от-
дам должное) блестяще-дерзкого «набега»  

Сработает задумка или нет - узнаем, возможно, уже в начале сле-
дующих суток.

МИГ России
16:17 Молчание официоза связано не только с выходными и шаш-

лыками.
А в том числе в том, что как-то удивительно гладко все идет у мя-

тежников.
Да, они мятежники. Но вот только чтобы противостоять мятежу, нуж-

на воля.

Логика Маркова
16:19 Все либеральные противники Путина и СВО сейчас поддержа-

ли Путина в его конфликте с Пригожиным. Только Ходорковский актив-
но поддерживает Пригожина. Просто Ходорковский настолько сильно 
наверное ненавидит Путина лично, что оторвался от коллектива.

Дмитрий Конаныхин
16:22 Некоторое недоумение вызывает очень странная особенность 

движения колонн Вагнеров по Руси-матушке:
1) они мчатся на максимальной скорости;
2) по федеральной магистрали;
3) танки и БМП везут на автоприцепах.

https://t.me/mig41/27125
https://t.me/logikamarkova/7038
https://t.me/grishkafilippov/14284
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Вы ничего не находите странного?
Почему на всём пути следования автоколонны нет даже намёка на 

какие-то шипы, колючку для повреждения автопокрышек, нет барье-
ров и тяжёлой дорожной спецтехники?

А тогда почему эти колонны не останавливают? (Я уж молчу о тех-
нических средствах ГАИ)

Значит, их не останавливают.
Тогда что происходит на самом деле?

Что-то знаю / Павел Данилин
16:27 Часто в качестве аргумента приводят прошлые заслуги главы 

бывшей ЧВК и нынешней банды Евгения Пригожина, 
У Андрея Власова тоже были заслуги. И награды были. Что совсем 

не помешало его повесить за измену Родине.

Димитриев
16:30 С удивительной закономерностью руководство Российской 

Федерации выбирает решение проблемы хуже самой проблемы. 
Чтоб не договариваться с клоуном и наркоманом Зеленским нача-

ли спецоперацию. 
Чтоб не признавать провал спецоперации, начали полноценную во-

йну. 
Чтоб не проиграть войну, вооружили наемников и зеков. 
Чтоб справиться с бунтом наемников и зеков, кинули на них кады-

ровцев. 
А как вы будете тушить мусульманское восстание на Кавказе?

ЖИВОВ Z
16:31 К представителям ЧВК «Вагнер» вновь обратились с предло-

жением сложить оружие без серьёзных последствий в связи с огром-
ными заслугами на СВО. Но пока никаких намеков на решение вопро-
са миром нет. С той динамикой, с которой движется колонна, к вечеру 
она будет в Москве.

Раньше всех. Ну почти.
16:34 Техника ЧВК «Вагнер» передвигается по территории Липец-

кой области, принимаются все необходимые меры для обеспечения 
безопасности населения, сообщил губернатор.

ЖИВОВ Z
16:34 С огромной тревогой наблюдаю за приближением к Ростову 

подразделений «Ахмат». Пригожин ранее уже говорил о возможно-
сти столкновения Вагнера и Ахмата. Если они вступят в бой друг с дру-
гом, это может иметь далеко идущие последствия для всего Северно-
го Кавказа.

https://t.me/ctotoznayu/4347
https://t.me/russ_orientalist/14765
https://t.me/zhivoff/9802
https://t.me/bbbreaking/158854
https://t.me/zhivoff/9803
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Александр Ходаковский
16:39 Рядовой состав Вагнера не был посвящён в планы командо-

вания - по крайней мере, большая его часть. Бойцам сказали, что их 
перебрасывают на защиту Белгородской области, и они были немало 
удивлены дальнейшим ходом событий. По сообщениям из мятежной 
среды - в планы руководства Вагнера входит и захват Краснодара. Что 
же, - прости им, Господи, ибо не ведают, что творят.

ВЧК-ОГПУ
16:40 Источник: 
«Во время движения колонны вагнеров этой ночью через МАПП Но-

вошахтинск сопротивление оказали лишь один пограничник и один 
представитель военной полиции. Оба были убиты».

Рамзай
16:45 Покушение? 
Один из людей, близких к Пригожину, проговорился, что никакого 

удара по лагерю ЧВК Вагнер не было вообще. При этом распространя-
ются слухи, что была попытка ликвидации самого Пригожина. И имен-
но она, якобы, и стала поводом для того, чтобы Пригожин принял ре-
шение идти ва-банк. При этом не ясно, кто стоял за этим покушени-
ем? Возможно это была умелая «подстава» иностранных спецслужб. 
Получается,  что мятеж начался с обычной лжи...

МИГ России
16:50 Стрелков прав, Ростов и Краснодар — это отвлекающие «ло-

вушки», а направление главного удара мятежников (мы как RT не бу-
дем метаться в определениях) — Москва

Умный еврей при губернаторе
16:58 ТЕНЬ ХОДОРКОВСКОГО* ЗА ПЛЕЧАМИ ПРИГОЖИНА. РАСЧЕХ-

ЛИЛИСЬ ЗАКАЗЧИКИ И БЕНЕФИЦИАРЫ МЯТЕЖА
Что бы ни говорил Евгений Пригожин, мятеж на руку только вра-

гам России и только они сейчас радуются. На первые роли выдвига-
ются настоящие революционеры-разрушители, такие как Михаил Хо-
дорковский*.

Олег Царёв
17:07 Что-то Кадыровцы очень долго едут.

Временное Правительство
17:14 Очевидцы сообщают, что колонны мятежных вагнеровцев 

(звучит как что-то древнеримское) вошли в Московскую область и уже 
проехали деревню Барабаново. До Москвы 2 часа езды.

https://t.me/aleksandr_skif/2743
https://t.me/vchkogpu/39454
https://t.me/ramzayiegokomanda/3078
https://t.me/mig41/27133
https://t.me/governorsjew/7509
https://t.me/olegtsarov/6938
https://t.me/oreshkins/12990
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Временное Правительство
17:27 К вагнеровцам прибывает подкрепление - с территории ЛНР 

в Ростовскую область прибывают все новые колонны техники и лич-
ного состава.

А вы задумывались о том, что помимо ЧВК «Вагнера» в числе мя-
тежников могут быть уже и другие ЧВК, другие подразделения? У нас 
сейчас в составе ВС РФ порядка 20 различных ЧВК и добробатов, ко-
торые подчиняются непонятно кому. И которые в большинстве своем 
люто ненавидят военное командование во главе с Сергеем Шойгу. И 
до сих пор никто не знает - какие части на стороне мятежников, какие 
- на стороне Шойгу и Путина. Полный хаос.

Хаос, причина которому одна и она очевидна - начало войны в фев-
рале 2024 года. Каждый день этой войны убивал будущее России, каж-
дый день повышал уровень анархии в обществе. Мы говорили и преду-
преждали - «до победного конца» в сложившихся обстоятельствах не 
будет. Но «партия войны» хотела продолжать. А теперь вся попрята-
лась в ожидании развязки.

Владислав Угольный
17:29 Друзья, вы серьезно задаётесь вопросом за кого сейчас надо 

быть? Всё ведь очевидно.
Нужно быть за свинорез.
Пока 8 армии под Донецком и 58 армии на Мелитопольском на-

правлении идет снабжение — всё хорошо.
Какие-то сложные выборы будут только в тот момент, когда у 8 и 58 

армий начнутся проблемы со снабжением. Сейчас их нет.
Сватовский фронт наш вообще на Белгород запитан, всё нормаль-

но.

ЯнZен | #ШВО
17:35 Что меня радует безмерно пока – сейчас общая позиция бой-

цов кто был на передке, а теперь готовится к событиям в тылу:
– Мы в своих стрелять не готовы. Какой бы приказ не был. Мы все 

из одного ада вышли. 
Что со стороны вагнеровцев, что со стороны лояльных частей. 
Общее желание бойцов – политическое урегулирование конфлик-

та, а не силовое. 
И уж точно не однобокое наказание мятежников. Это будет неспра-

ведливо, по их мнению.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
17:39 Передовые отряды чвк Вагнер замечены в Подмосковье, со-

общают сотрудники местной полиции.

https://t.me/oreshkins/12991
https://t.me/zola_of_renovation/5340
https://t.me/rus_jansen/2508
https://t.me/notes_veterans/10532
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Larkin
17:41 Поздняков трактует события в меру собственного интеллекта.
На фото блокпост у нас в Ясенево, где сидит Служба Внешней Раз-

ведки. Я не думаю, что Москву готовят именно к обороне от Вагнера 
(им бы дойти еще сюда), но ежу понятно, что под шумок сейчас вы-
скочат украинские спящие диверсанты, мусульманские террористы и 
т.д. и т.п. От этого и защищаются, даже в большей степени чем от раз-
бушевавшегося Пригожина

Олег Царёв
17:45 В Липецкой области раскапывают дороги. Хорошо бы не на-

чали взрывать мосты.
Война на Украине показала, что в отсутствие военных, прикрываю-

щих такие преграды, такие методы не работают.

МИД России
17:46 Имевшая место в нашей стране попытка вооружённого мяте-

жа вызывает резкое неприятие в российском обществе, которое ре-
шительно поддерживает Президента Российской Федерации В.В.Пу-
тина. Авантюристические устремления заговорщиков, по сути, наце-
лены на то, чтобы дестабилизировать ситуацию в России, разрушить 
наше единство, подорвать усилия Российской Федерации, направлен-
ные на надёжное обеспечение международной безопасности. Таким 
образом, мятеж играет на руку внешним врагам России.

Предостерегаем западные страны от любых намёков на возмож-
ное использование внутрироссийской ситуации для достижения сво-
их русофобских целей. Подобные попытки бесперспективны и не най-
дут отклика ни в России, ни среди здравомыслящих политических сил 
за рубежом. Убеждены, что в ближайшее время ситуация найдёт своё 
решение, достойное вековой мудрости российского народа и Государ-
ства российского.

Все цели и задачи специальной военной операции будут выполне-
ны.

Объясняет Readovka
17:49 У Пригожина два союзника: ЦИПсО и Twitter
Хотя Пригожин в своих заявлениях регулярно ссылается на то, что его 

поддерживают широчайшие слои населения России, на самом деле 
его мятеж положительно восприняло абсолютное меньшинство рос-
сиян.

Если проанализировать активность в соцсетях, то сразу станет за-
метна явная статистическая аномалия. На тех площадках, где большую 
часть пользователей составляют граждане России, таких как «ВКонтак-
те» и «Одноклассники», подавляющее число постов и комментариев 
носит негативный характер по отношению к Пригожину. Для «Одно-
классников» этот показатель составляет 90%, а во «ВКонтакте» — 77%.

https://t.me/larkin_doc/12947
https://t.me/olegtsarov/6940
https://t.me/MID_Russia/29418
https://t.me/readovkaru/3627
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Но статистика заметно меняется, когда речь идёт о тех соцсетях, где 
обитают и украинцы. Так в Telegram, где есть множество русскоязыч-
ных антироссийских каналов, число негативных оценок составляет уже 
72%.

Ну а в заукраинско-либеральном Twitter’е так вообще творится ан-
тироссийская истерия. Здесь Пригожина поддерживают аж 85% поль-
зователей. Но оно и не удивительно, ведь тут на помощь украинцам 
пришла либеральная общественность.

Собственно, вся эта статистика доказывает, что никакой широкой 
народной поддержки у Пригожина нет, а из-за спины у него выгляды-
вает засаленный чуб ЦИПсО.

Логика Маркова
17:49 Якобы ЧВК Вагнер уже в Тульской области. Пока они идут, ни-

где не встречая сопротивления. Но считается, что части спецназа бу-
дут их ждать в Московской области. И если будут бои, то они будут се-
годня вечером в Московской области.

Вообще то такой радости врагам России может и не надо достав-
лять, а решить все миром?

Zаписки мичмана Птичкина
18:00 Всем Гражданам России было бы очень интересно узнать, что 

скажет о происходящих событиях Министр обороны Российской Фе-
дерации, генерал армии, Герой Российской Федерации, заслуженный 
спасатель Российской Федерации, кавалер ордена Святого апостола 
Андрея Первозванного с мечами, — Сергей Кужугетович ШОЙГУ.

BRIEF
18:06 Дмитрий Медведев назвал «вполне вероятным» участие в ны-

нешнем военном мятеже «иностранных специалистов».

Что-то знаю / Павел Данилин
18:15 Если бы по дороге к Москве не ехали русские люди, пусть и 

обманутые и ставшие мятежниками, как же проще было бы требовать 
раздавить гадину. 

И как же больно за солдат, которые сейчас отражают атаки озверев-
ших бандеровских орд, радостно гогочущих от русской смуты.

ЯнZен | #ШВО
18:15 Мне не интересно, если это не речь человека, уходящего в от-

ставку потому, что довëл ситуацию до военного мятежа во время вой-
ны. 

Он должен уйти, независимо от исхода. 
Можно даже по офицерски, табельное у него есть.

https://t.me/logikamarkova/7040
https://t.me/rusfleet/8862
https://t.me/rusbrief/129778
https://t.me/ctotoznayu/4348
https://t.me/rus_jansen/2509
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Платон Беседин
18:20 «Ахмат» против «Вагнера», если всё, действительно, завер-

тится - это худший сюжет. Сброс почти всех настроек.

ЯнZен | #ШВО
18:21 Это, кстати, было бы идеальным исходом. 
Путин бы не показал слабины, поддавшись мятежу, зато смог бы 

снять остатки его команды т.к. тот сам признал вину
Пригожин бы получил что хотел и стал бы готов к переговорам
На фронте бы поднялась мораль. 
Все были бы в выигрыше, кроме министра.

BRIEF
18:22 «Мы не позволим событиям пойти по сценарию, чтобы ядер-

ное оружие оказалось у бандитов», - заявил Медведев.
Между тем, уже днем начали разгонять тему, что ЧВК якобы плани-

рует взять склад с ядерным оружием «375 объект «С», 12 управления 
МО РФ в Борисоглебске.  

Между тем,связанные с Пригожиным военкоры пишут, что ЧВК ядер-
ные склады не интересуют совсем и их добросовестно охраняют во-
еннослужащие Минобороны.

Zаписки мичмана Птичкина
18:23 Всем гражданам России было бы очень интересно узнать, кто 

приказал чеченским подразделениям ПОКИНУТЬ ФРОНТ и выехать в 
Ростов.

ДОЛГАРЕVА
18:24 Похоже, армия действительно не намерена воевать с Вагне-

рами. Сделаю даже более смелое предположение: с самого верха есть 
приказ не поднимать оружие на вагнеров.

Но все это домыслы. У меня нет инсайдов. У меня есть вопрос, как 
мне по М4 везти груз на Луганск.

ЖИВОВ Z
18:29 Дмитрий Медведев заявил, что мятеж - спланированная и про-

думанная акция для захвата власти в стране. 
Россия не позволит дойти мятежу до госпереворота. «Ядерное ору-

жие в руках бандитов» - это катастрофа. Руководство РФ не позволит 
свихнувшимся преступникам захватить власть. «Снарядный голод» и 
«удар по лагерям» не выдерживают критики.

Как и в случае с выступлением Путина, фамилия Пригожин нигде 
не звучит. Как и в случае с выступлением Путина, некие темные силы 
устроили вооруженный мятеж, но он непременно будет пресечен. Не 
совсем понятно, почему Медведев перебросил тему на ядерный ар-

https://t.me/pbesedin/2207
https://t.me/rus_jansen/2510
https://t.me/rusbrief/129793
https://t.me/rusfleet/8863
https://t.me/dolgarevaanna/4066
https://t.me/zhivoff/9813
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сенал. В остальном также твердо и совершенно размыто. Злодеи не 
поименованы, значит злодеем можно назначить кого-угодно.

Заявления наших политиков такие же решительные, как рвы на М4, 
которые военная техника спокойно объезжает по обочине.

Логика Маркова
18:41 Собянин объявил понедельник в Москве нерабочим днем. 

Всем предлагается сидеть дома. Это воспримается москвичами как 
предупреждение о возможных боях в Москве. Сейчас начнётся исход 
москвичей на дачи и к друзьям вне Москвы.

Норин
18:44 Уровень озабоченности беспрецедентный.

В регионах говорят
18:45 Лентач напоминает: по закону нельзя упоминать Пригожина 

и Вагнер в негативном контексте и писать о них плохо, поскольку Пу-
тин подписал закон об уголовной ответственности за дискредитацию 
любых участников СВО.

Платон Беседин
18:50 Понятно, что «Вагнер», очень вероятно, самые боеспособные 

люди в России, боги войны, но то, с какой скоростью они передвига-
ются по России, заставляет думать, что то ли всех всё устраивает, то ли 
просто крыть нечем. Оба варианта, хм, будорожат. 

Пока много обращений и заявлений. Но минимум действий. Россия 
меж тем у нас одна. Родная.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
19:03 Еще к обеду билетов на самолеты из России в Турцию, ОАЭ и 

Грузию не осталось, а цена за последние доходила до 200 тыс. руб. за 
место.

Повёрнутые на Z войне
19:18 А теперь о пиздеце.
с 4 июня как хохлы пошли в свой контрнахрюк, они не сбили не один 

Ка-52.
Мы сколько за сегодня и вчера потеряли вертолётов????

Fighterbomber
19:23 3 х Ми-8мтпр 
1 х Ми-8
1 х Ка-52
1 х Ми-35

https://t.me/logikamarkova/7042
https://t.me/norinea/844
https://t.me/regions_speak/3206
https://t.me/pbesedin/2209
https://t.me/notes_veterans/10535
https://t.me/voenacher/47288
https://t.me/fighter_bomber/12898


ОГЛАВЛЕНИЕ 791ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

1 х Ил-18(22) ВЗПУ
Но ещё не вечер.

Герман Садулаев
19:27 У принудительной архаизации свои законы. Её легко начать, 

да трудно погасить самозаводную инерцию.
Сначала вы откатываете общество и государство с развитого социа-

лизма через дикий капитализм к олигархическому феодализму. И ду-
маете, теперь ок. Ну а чо. Вам же теперь удобно.

Но инерция архаизации не остановима и вот мы видим откат к до-
государственной стадии племенных вождеств. Потому что потому.

И теперь, мы правда думаем, что когда ахматы варлорда Кадыро-
ва перережут вагнеров варлорда Пригожина, в суверенной федера-
тивной демократической многонародной России восстановится мир 
и конституционный порядок?

AGDchan
19:31 А почему бы, действительно, министру Обороны не встретить-

ся сейчас с восставшими? Если это цена, с помощью которой можно 
избежать гражданской войны, то разве нельзя ее заплатить? На вой-
не как на войне. Страшнее гражданской войны нет ничего. Это было 
бы по-мужски. Спасайте страну, Сергей Кужугетович! Ситуация чрез-
вычайная.

Александр Проханов
19:35 Когда Ельцин в Сиэтле по-собачьи помочился на шасси самолё-

та, он подал знак миру, что Россия пала, и место её теперь - у изгажен-
ной резины американского «Боинга». Запад, одолевший Советский 
Союз, всей своей мощью хлынул в Россию. Запад пришёл в Кремль, в 
администрацию президента, пришёл в армию и разведку, пришёл во 
все корпорации и министерства, пришёл в университеты и школы, в 
русские театры и кино.

Русские вывески писались по-английски. Русские люди заговори-
ли с английским акцентом. Россия превратилась в огромное Гуантана-
мо между трёх океанов. За Россией надзирало ЦРУ, надзирал Сорос с 
учебниками, Гайдар с сырьевой экономикой, Бродвей со своими мю-
зиклами, Голливуд с его фабрикой американских грёз и русских слёз. 
Россия стало чучелом медведя, набитого соломой, с шерстью, в кото-
рой поселилась моль.

На картах Бжезинского Россию рассматривали в увеличительное 
стекло, искали её между Ямалом и Кольским полуостровом.

Но конец истории не состоялся. Началось русское восстание. Моле-
кула русского бессмертия, которую не разглядели чёрные антрополо-
ги Запада, стала стремительно размножаться, и привезённый в анато-
мический театр покойник вдруг встал и начал громить патологоанато-
мов.

https://t.me/germansadulaev/1543
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Русское восстание началось с Мюнхенской речи Путина. Продолжи-
лось после разгрома прозападной Грузии, когда Россия сквозь Рокский 
тоннель вернулась в Закавказье. Россия восстала в Крыму. Восстала на 
Ближнем Востоке, и русская эскадра вернулась в Средиземное море, 
а русские штурмовики разгромили проамериканский ИГИЛ*.

Грозное, ослепительное русское восстание во всём своём велико-
лепии и кошмаре продолжилось на Донбассе. «Россия встала из лох-
мотьев в своём сияющем доспехе». И началось бегство Запада из Рос-
сии. Убежали миллиардеры-сырьевики, унося награбленные милли-
арды и лопаясь, как лопаются газовые пузыри на нефтеносных боло-
тах. Убежали предатели-губернаторы, чиновники, банкиры, посылая 
проклятия русскому народу, который они мучали и истязали десяти-
летиями. Убежала нервная, истероидная интеллигенция, похожая на 
стрекоз, которые всем роем улетели от русских снегов в цветники Из-
раиля. Запад увёз из России автомобильные и инсулиновые заводы, 
убегая, взорвал русские газопроводы, повесил в своих ресторанах, бу-
тиках и ночных клубах таблички «Русским вход запрещён».

Запад убежал из России не весь. Убежала ботва, а клубни остались.
Покорив Россию. Запад, как огромная жужелица, отложил в русском 

теле бесчисленное множество яичек. Они дремали десятилетия, и те-
перь, когда жужелица уползла на Запад, из яичек стали вылупляться 
личинки.

Сегодняшняя Россия, ведущая смертельную войну на Донбассе, из-
нывающая от непосильных трудов, омытая слезами и кровью, победо-
носная и непреклонная, изгоняет саботажников, карает предателей.

На Донбассе идёт видимое глазу сражение. Но помимо видимой 
брани, где танки Т-90 воюют с «Леопардами», ракеты «Кинжал» с «Хай-
мерсами», «Корнеты» с Джавелинами», происходит брань невидимая 
– брань смыслов.

Русские смыслы определяют Россию как прообраз восхитительного 
лучезарного царства, где нет насилия, тьмы, попирания сильным сла-
бого, богатым бедного, где царит божественная справедливость, да-
ющая цвести всякой жизни, всякому народу, всякой культуре и вере. 
Стремление к этому прекрасному царству и есть Русская Мечта, добы-
ваемая в трудах, на полях сражений, у церковных алтарей, у колыбе-
лей с младенцами.

Однажды явившись в мир, русский народ пошёл, как очарованный 
странник, на поиски этой прекрасной страны - бессмертной России, 
которая изначально жила на небесах и именовалась в церковных пи-
саниях Царствием Небесным, а в творениях русских философов и по-
этов Святой Русью.

Мы, заблудшие, грешные, стократ обманутые, посыпанные пеплом 
сгоревших городов Донбасса, умытые слезами вдов, обмотанные кро-
вавыми бинтами русских пехотинцев, мы и самый счастливый, самый 
великий и лучезарный народ. Ибо над нами сияет негасимая небес-
ная фреска- Божественная Россия.
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МАРДАН
19:50 Мост между посёлком Анна и городом Борисоглебск в Воро-

нежской области взорвали

Образ будущего
19:52 Ротенберг в Баку,  Алекперов там же, Мамут в Европе, Абра-

мович в Стамбуле, Потанин в Питере. 
В Москве никого не осталось.

Александр Ходаковский
19:56 Если вам удалось обмануть кого-то, не думайте, что тот, кого 

вы обманули, дурак. Просто вам доверяли больше, чем вы того заслу-
живаете.

Когда-то на Уткина охотились все, кому не лень. Уткин, кто не знает, 
основатель Вагнера, где Вагнер - собственно, позывной  Уткина. Но Ут-
кина подвели к президенту - это было в пятнадцатом, что ли, году, - и 
свет увидел снимок Уткина, ряда его товарищей и Владимира Путина. 
Этим снимком Путин как бы накрыл своим омофором бедового де-
сантника, вызывавшего «трепетные» чувства силовиков, которые ви-
дели в Уткине угрозу общественной безопасности. 

Тогда президент прикрыл его, поверив человеку и тем, кто его реко-
мендовал - теперь Уткин отблагодарил президента. Что же, руку кор-
мящего  кусают часто, и мы знаем, как такие называются.

Джига на могиле
19:58 Мы против братоубийственной гражданской войны, но то, что 

передовые отряды ЧВК Вагнер беспрепятственно добрались до Мо-
сковской Области в условиях противостояния с МО РФ — это конечно 
грандиозный позор для репутации Вооруженных Сил и Росгвардии.

Вы назвали одну сторону мятежниками, но дали ей дойти до вашей 
столицы буквально за день.

С новиопами оказывается можно делать все что угодно, а ведь это 
было понятно ещё по их надутым щечкам, болтовне о красных линиях 
и бессмысленным угрозам. И хорошо что идея что-то сделать пришла 
Пригожину с его ограниченным ресурсом, а не НАТО, например.

Baza
20:05 Несколько человек пострадали в результате взрыва на мосту 

в Воронежской области – в момент происшествия там проезжал авто-
мобиль, в котором находилась семейная пара и их трехлетний ребе-
нок.

Пострадавшим потребовалась помощь врачей скорой помощи.

Анатолий Шарий
20:14 Если Пригожин остановился - ему конец. Сегодня, завтра, по-
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слезавтра. Если он остановился - он подставил не только себя, но и ты-
сячи вагнеров, и миллионы тех, кто их поддержал.

Байки из Спасской Башни
20:15 «Президент Беларуси, дополнительно уточнив по имеющим-

ся собственным каналам ситуацию, по согласованию с Президентом 
России провел переговоры с руководителем ЧВК Вагнер Евгением При-
гожиным. 

Переговоры длились в течение всего дня. В результате чего пришли 
к договоренностям о недопустимости развязывания кровавой бойни 
на территории России. Евгений Пригожин принял предложение Пре-
зидента Беларуси Александра Лукашенко об остановке движения во-
оруженных лиц компании Вагнер на территории России и дальнейших 
шагах по деэскалации напряжения. 

На данный момент на столе - абсолютно выгодный и приемлемый 
вариант развязки ситуации, с гарантиями безопасности для бойцов 
ЧВК Вагнер».

Из заявления пресс-службы президента Белоруссии

ЖИВОВ Z
20:17 Хотелось бы увидеть публичное выступление героя России ми-

нистра обороны Сергея Шойгу, в котором он мог бы подробно опро-
вергнуть все обвинения в свой адрес, и жестко обозначить свою по-
зицию по всем вопросам, из-за которых у нас у страны «вооружённый 
мятеж». Политико такого высокого уровня обязаны брать на себя пу-
бличные обязательства.

GREY ZONE
20:18 Пресс-служба президента Белоруссии выпустило заявление, 

где говорится что Александр Лукашенко провёл большую часть дня за 
переговорами с Евгением Пригожиным.

По словам Лукашенко, Пригожин принял его предложение об оста-
новке движения русских добровольцев из «Группы Вагнера» вглубь 
территории России и избежании дальнейших шагов по эскалации на-
пряжения.

Также есть проект приемлемого варианта развязки ситуации с «Груп-
пой Вагнера» с гарантиями безопасности для ее бойцов».

Старая площадь
20:19 Лукашенко снова отдали играть роль миротворца. Белорус-

ский президент, по сообщению собственной пресс-службы, весь день 
вел переговоры напрямую с Пригожиным и предлагал остановить про-
движение в сторону Москвы бойцов ЧВК. 

«Переговоры длились в течение всего дня. В результате чего пришли 
к договоренностям о недопустимости развязывания кровавой бойни 
на территории России. Евгений Пригожин принял предложение Пре-
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зидента Беларуси Александра Лукашенко об остановке движения во-
оруженных лиц компании Вагнер на территории России и дальнейших 
шагах по деэскалации напряжения. 

На данный момент на столе - абсолютно выгодный и приемлемый 
вариант развязки ситуации, с гарантиями безопасности для бойцов 
ЧВК Вагнер», — говорится в сообщении белорусской стороны. 

Пригожин принял предложение Лукашенко. Но не сообщается, ка-
кие гарантии и условия потребовал глава ЧВК.

Zаписки мичмана Птичкина
20:19 Любопытно, что переговоры с ЧВК «Вагнер» провёл прези-

дент Белоруссии, а не России. 
Любопытно, что об остановке колонн ЧВК и о дальнейшей деэска-

лации ситуации договорился президент Белоруссии, а не России.

Игорь Караулов
20:19 Ну слава Богу, в стране есть президент. 
В Белоруссии.

ЧАДАЕВ
20:19 Если про Лукашенко правда, заслужил памятник на Красной 

Площади. Можно прижизненный.

Политджойстик/Politjoystic
21:21 Вот почему колонна ЧВК проехала спокойно столько сотен ки-

лометров до Москвы. Всё это время Пригожин вел переговоры с Лу-
кашенко. И с каждым километром улучшал свои переговорные пози-
ции.

ВЧК-ОГПУ
20:25 Источник ВЧК-ОГПУ:
Дюмин ведет переговоры от имени властей с Пригожиным и Утки-

ным. Ультиматум: отказаться от идеи идти на Москву. 
В ответ: гарантии безопасности ЧВК Вагнеру. Также обещание ре-

шить вопрос Шойгу и Герасимова. На кого их заменят и с какие сроки 
- вопрос обсуждения

ЖИВОВ Z
20:25 Раз стали появляться добрые вести по ситуации с Вагнером, я 

могу предложить некий счастливый финал. Потому что плохих фина-
лов уже нарисовали много.

Путин принимает требование Пригожина, но так, чтобы это выгля-
дело не как как результат давления, а как вынужденный компромисс.

Пригожин в ответ, по доброй русской традиции, винится перед глав-
нокомандующим, признаёт себя ответственным за все случившееся, и 
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говорит нечто в духе: «Свои ошибки перед Родиной мы искупим кро-
вью на фронте». Вагнер красиво убывает под фанфары на штурм Харь-
кова.

Вроде как «идущие не смерть приветствуют тебя».
Слёзы, улыбки, занавес.

Vоенкор Котенок Z
20:26 Пригожин: «ЧВК «Вагнер» хотели расформировать. До Москвы 

мы не дошли 200 км. Наступил момент, когда кровь может пролиться. 
Понимая всю ответственность за то, что может быть пролита русская 
кровь с одной из сторон, мы разворачиваем свои колонны и уходим в 
обратном направлении в полевые лагеря согласно плану».

Платон Беседин
20:27 Ну чё, Зеля, что с лицом? Как там контрнаступ?

Александр Жучковский
20:28 Спасибо Деду за победу!

Платон Беседин
20:29 А да, кстати, хочу ещё посмотреть на физиономию Шария. На-

верное, уже свой свитерок от Гуччи весь сгрыз.

Zаписки мичмана Птичкина
20:29 Вопрос раз:
Какое решение принято руководством страны относительно мини-

стра обороны и НГШ?
Вопрос два:
Какую ответственность понесут организаторы и участники воору-

жённого мятежа во время военных действий?
— Призраки 1917 года и Гражданской войны полетали над Россией 

и, кажется, возвращаются обратно. 
— Хохлы и внутренние враги рано радовались. 
— Украина должна быть уничтожена и будет уничтожена. 

Политджойстик/Politjoystic
20:30 Пригожин заявил, что возвращается в полевые лагеря. Он по-

лучил клеймо предателя и мятежника, но выторговал безопасность. 
Теперь ждем кадровых решений Президента Путина и судя по соста-
ву тех, с кем он уединился, это могут серьезные потрясения. Весь во-
прос: кто знал о таком сценарии?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
20:31 Возвращаюсь в Москву, нельзя и на один день вас оставить. 
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Есть президент, есть конституция, есть страна ! Все остальное - от 
лукового !!!

Обыкновенный царизм
20:32 Что за невероятные договоренности с президентом другой 

страны повлияли на решение главы ЧВК — неизвестно. Ждём даль-
нейших новостей.

Платон Беседин
20:34 А вот я помню, сколько мы над Лукашенко в КВН смеялись. Я 

вот любил повторять: «После ядерной катастрофы выживут только та-
раканы, Кит Ричардс… и Лукашенко». 

Меж тем он свою страну удержал в 2020-м от катастрофы. И сейчас 
важную роль сыграл.

«Черный полковник» В.Алкснис
20:37 А вот и очередной договорняк Путина. Пригожин больше не 

мятежник, а уважаемый партнер на переговорах. И никакой ответ-
ственности за мятеж он не понесет.

Юрий Баранчик
20:37 Если в результате сегодняшних событий Шойгу и Герасимов 

уйдут в отставку, значит, это был план, а не «мятеж», а Пригожин - са-
мый верный оруженосец Владимира Путина. Видимо, некоторые до-
говоренности при смене власти в 2000 году были настолько сильны и 
специфичны, что потребовался такой экстренный и невообразимый 
сценарий, чтобы избавить нашего президента от сковывавших его пут 
Семьи.

Теперь хохлы держитесь. Харьков будет наш. А потом и Киев. И все 
остальное. В чем точно не сомневаюсь, что когда внутри все улеглось, 
парни на фронте теперь с утроенной силой будут бить врага.

Умный еврей при губернаторе
20:37 Простите мне мой цинизм, но теперь главное, чтобы ни одна 

из «высоких договаривающихся сторон» не держала где-то в уме, что 
это «военная хитрость». И в нужный момент...  А еще важно, чтобы в 
головах у этих самых договаривающихся сторон не засело «можем по-
вторить» и подготовка к такому повторению.

Дневник связиста Кибы
20:38 Лицо тех, кто взял билеты в Турцию за 200к, представили?

Colonelcassad
20:41 Вопросы.
1. Какой теперь статус Пригожина и ЧВК «Вагнер» - официально они 
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объявлены Путиным мятежниками.
2. Будут ли кадровые последствия для руководства МО РФ и ГШ ВС 

РФ. Многие недоумевают, почему в период кризиса министр оборо-
ны никак не высказывался о попытке мятежа, хотя он был направлен 
в том числе против него лично.

3. Сегодня погибли наши пилоты. Крови пролилось немного, но она 
пролилась, хотя самых страшных сценариев мы смогли избежать - пуля 
просвистела у виска и на Украине с Западом уже текли слюнки в пред-
вкушении маховика братоубийства. Этого не должно было случится. 

4. Каково будущее ЧВК «Вагнер» - в прежнем виде на фронт, пере-
формирование, поездка в Африку? Каково вообще будущее ЧВК в Рос-
сии? Будет ли закон о ЧВК? Что с остальными ЧВК, в том числе подчи-
ненными МО РФ?

5. Какого будущее Пригожина. Мятеж 23-24 июня с ним навсегда.

Политджойстик/Politjoystic
20:42 Сейчас многие выдохнули, но с точки зрения закона Приго-

жин и его командиры - преступники. Жертвовать малым, чтобы выи-
грать время и избежать еще большего кровопролития? Ну, ок, согла-
сен, да и результат СВО важнее. Но, хочется сказать фразой из попу-
лярного фильма «беги, маленький кролик, беги». На длинной дистан-
ции всё равно догонят, как Басаева.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
20:42 Не верю ни в какие «договоренности».  Надеюсь ошибить-

ся. Как единственный вариант - Пригожину объяснили, что прямо вот 
прямо сейчас в мокрое место лично его разотрут. И то не факт.

Николай Стариков
20:45 Какое сейчас разочарование в стане врагов России!
По лезвию прошли.

Бульба престолов
20:49 Кстати, вполне верю в версию, что Вагнер хотели расформи-

ровать, а деньги и силовой ресурс отдать чеченцам. Очень в логике 
чернильницы Пыпы, и вообще всей гипер-многонациональной траек-
тории, на которую вышла РФ с началом СВО.

Это даже могло быть позитивным исходом, потому что это бы силь-
но ускорило наступление тотального пиздеца в РФ.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
20:52 Инсайдеры в ТГ сообщают, что в ходе переговоров обсужда-

лась главная цель Пригожина — отставка руководства Минобороны
Вероятно такая договорённость достигнута. По слухам, в перегово-

рах мог принимать участие тульский губернатор Дюмин.
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В ответ Пригожин должен был пойти на более серьезные догово-
ренности, чем просто развернуть колонны. Возможно расформиро-
вать ЧВК или передать под контроль нового руководства Миноборо-
ны, покинув пост главы.

В последний месяц компания активно искала переводчиков с ряда 
иностранных языков и в кулуарах обсуждалась отправка подразделе-
ний в Африку и на Ближний Восток.

RealFitzroy
20:53 В октябре 1993 года, когда в Москве русские стреляли в рус-

ских, над  расстрелянным танками Белым домом поднялась охвачен-
ная огнем и залитая кровью ельцинская Россия – уродливая, продаж-
ная тварь, послушная окрикам западных хозяев.

Спустя 30 лет, в июне 2023 года, русские не стали стрелять в русских. 
В этот день ельцинское чудовище издохло окончательно, и на наших 
глазах родилась новая, чистая, светлая и победоносная Россия. Та са-
мая «прекрасная Россия будущего», о которой мы так долго мечтали.

Когда-нибудь этот день станет нашим большим праздником. Днем, 
когда русские отказались проливать русскую кровь.

Александр Ходаковский
20:55 «Когда Евгений Пригожин берёт в руки микрофон - война ухо-

дит на второй план. . Одно очевидно: чашечки найдутся, - но осадочек 
будет таким.... « - это я написал вчера, когда события только начина-
лись. Сегодня на конец дня поступают сведения, что чашечки, вроде 
бы, нашлись уже - почему-то с белорусским орнаментом, - но у меня 
лично остался такой осадочек, что без справки экзорциста, что обряд 
изгнания бесов произведён, я ни к одному участнику этого «ледового 
похода» без патрона в патроннике не подойду.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
20:55 Шесть сбитых боевых вертолетов (в том числе два ценнейших 

вертолета РЭБ, вообще не вооруженных) и один самолет РЭР (с  эки-
пажем) - за это «амнистия», да... Надеюсь - хотя-бы на этом примере 
наша армия (и конкретно воздушно-космические силы) навсегда за-
помнят «творца марша справедливости». Но, думаю, ничего еще не 
кончилось...

Олег Царёв
20:59 Прекращение противостояния — очень хорошая новость, 

очень. 
Надеюсь, тех, кто послужил причиной конфликта и кого не было 

видно в течение двух дней, подведут к увольнению, хотя бы на пен-
сию. Говорят, что требование убрать Герасимова и Шойгу было в пе-
речне требований Пригожина. 

Понятно, что это не конец, поскольку такие истории так не заканчи-
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ваются. Представляю, как расстроены наши враги. Но то что сегодня 
кризис разрешился это очень хорошо. 

Спасибо Дюмину и Лукашенко за усилия. Спасибо жителям Росто-
ва и всем жителям населенных пунктов, через которые проходили ЧВ-
Кашникт. Все относились к солдатам с сочувствием, а к ситуации — с 
пониманием. Спасибо всем жителям России за сдержанность. Спаси-
бо моим подписчикам. В самые сложные моменты вы проявили чело-
вечность и добрые чувства. 

Сочетание силы и доброты - это наше, русское. Мы умеем воевать, 
но также умеем прощать и мириться. 

Спасибо солдатам всех подразделений, независимо от принадлеж-
ности, что они не начали стрелять друг в друга. Это было мудрым ре-
шением. 

Я думаю, что благодаря этому мы смогли вместе удержать Россию 
от падения в кровавую смуту. 

Сегодня был тяжелый день. Теперь можно отдохнуть.

ВЧК-ОГПУ
21:00 В курилках силовиков ходит слух, будто Шойгу задержан ФСО. 

Но никто из источников не может подтвердить или опровергнуть эту 
информацию.

Kotsnews
21:00 Весь день мне пишут прекраснодушные сторонники мятежа, 

которые настаивают на том, что это был вынужденный мирный про-
тест, по которому кровавая военщина нанесла удар. Вы этим оправ-
дываете сейчас убийство русских летчиков?

Давайте разберем «мирный протест», названый «маршем справед-
ливости». Шесть сбитых вертолетов и один самолет - это не справед-
ливость. Блокирование русских городов - это не справедливость. За-
хват военных аэродромов - это не справедливость. 

На мирных протестах не тащат танки и БМП на тралах в столицу, па-
рализуя движение по нескольким федеральным трассам. И не ставят 
государство перед пропастью, приставив к затылку ствол пистолета.

Слава Богу, здравый смысл все-таки восторжествовал, и «марш спра-
ведливости» не превратился в бессмысленную и беспощадную бой-
ню. Спасибо за это всем сторонам. Нам есть в кого стрелять, кроме 
друг друга.

Национальный Z Курс
21:00 Разворот ЧВК обозначает только то, что большой крови сей-

час удалось избежать и слава Богу. 
Обещанная поддержка от его сообщников не сработала. Менее чем 

за сутки он из «героя Бахмута» превратился в презренного мятежни-
ка. Это и прежде всего консолидация народа вокруг Путина, подкоси-
ло его и его кураторов. Но сам мятеж на этом не закончен. Основной 

https://t.me/vchkogpu/39471
https://t.me/sashakots/40577
https://t.me/nationkurs/26147


ОГЛАВЛЕНИЕ 801ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

зачинщик Пригожин вооружен и очень опасен. На его руках кровь рос-
сийских лётчиков.

А главное, кто та пятая колонна, которая помогала ему. Они же на 
этом не успокоятся. Сейчас самый момент для чисток.

Борьба с заговором на этом не заканчивается, она переходит на но-
вую фазу.

Ватфор | Автострадный think tank
21:01 В редакторском чате мы еще днем прикинули, что шанс на 

успех у похода мятежников на Москву только один: в том случае, если 
в Москве их встретит пятая колонна, которая саботирует сопротивле-
ние. 

Либо с этой пятой колонной не задалось, либо ее не существова-
ло изначально, и в своей авантюре мятежники надеялись поднять ни-
зовое восстание (тоже не случилось) — но, так или иначе, худшего не 
произошло. 

Не следует зубоскалить над посредничеством Лукашенко: вероят-
нее всего, он донес до Пригожина варианты: либо вы умрете с позо-
ром, под ободряющие посты Ходорковсокого и властей Украины — 
либо твои люди получат второй шанс. И хорошо, что все это происхо-
дило в закрытом режиме, и нам не пришлось наблюдать косплея сце-
ны «Шамиль Басаев, говорите громче». 

Множество конюшен еще предстоит разгребать, но государство 
устояло. Это главное.

Герман Садулаев
21:01 Батька спас Россию. Батька не постеснялся и не поленился, 

Батька провёл переговоры, а не прятался. Батька настоящий лидер Рус-
ского Мира. Батька генеральный секретарь и председатель Союзного 
государства России и Белоруссии.

Анатолий Шарий
21:02 Понятно одно: если бы Россией управлял Лукашенко, ника-

кой войны сейчас не было бы.

90% культуры
21:03 Ну как тут не вспомнить один из старых знаменитых афориз-

мов Александра Григорьевича, нисколько не уступающего черномыр-
динским перлам.

«Мы эту проблему решили в узком кругу ограниченных людей…»

Логика Маркова
21:05 Все дела в отношении Пригожина уже отменены. Путин дер-

жит свое слово.
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AGDchan
21:05 Главное было избежать гражданской войны. Это и остается 

главным на данный момент. Надо ее так избежать, чтобы совсем из-
бежать. И закрепиться в этом положении. И лишь потом — очень акку-
ратно, очень продуманно, очень ответственно (а не так как обычно) — 
делать выводы, суждения, дальнейшие шаги. В той ситуации, которая 
сложилась вчера и висела Домокловым мечом сегодня целый день 
надо всей страной, надо всем народом, надо было добиться только 
одного. Именно того, чего к вечеру, слава Богу, добились. Благодаря 
Путину и Лукашенко, союзу двух великих лидеров. 

Все остальное откладывается на потом. Но выводы надо будет сде-
лать из произошедшего фундаментальные и судьбоносные. Под стра-
хом повторения. А это был большой страх. Страх за Родину.

МАРДАН
21:09 «Пацаны, загружаемся, едем домой».
Отряды вагнеровцев готовятся к отходу из центра Ростова. Садятся 

в машины, передает корреспондент @news161ru от штаба ЮВО.

«Черный полковник» В.Алкснис
21:10 Вынужден с горечью признать, что РФ еще на один шаг при-

близилась к своей окончательной и бесповоротной гибели. 
С сегодняшнего дня в РФ два президента - настоящий президент Ев-

гений Викторович Пригожин и зиц-президент для отсидки Владимир 
Владимирович Путин. Главное назначение зиц-президента периоди-
чески обращаться к настоящему президенту, причем в коленопрекло-
ненной позе, с вопросом: «Чего изволите, Евгений Викторович?». 

Никогда , даже в самом кошмарном сне не мог себе представить, 
что увижу этот позор и гибель моей страны.

Старовойтов о политике
21:11 Видимо, поход пригожинцев на Москву решено считать обра-

щением граждан

Канал визионера
21:11 Неявные возможные «подводные» причины неожиданного 

перемирия Пригожина с Путиным (при посредничестве Лукашенко и 
Дюмина)

«Марш Справедливости» не дошел 200 км до Москвы. Но, может 
быть, он дошел до чего-то другого, ещё более чувствительного.

Атака самолетов по мосту в селе Бродовое Аннинского района Во-
ронежской области, по пути к Борисоглебску-45 (закрытому городу с 
ядерным оружием), при котором как оказывается, не только не был 
разрушен мост, но и вроде как сбит самолет, говорит о том, что Ми-
нобороны отнеслось со всей серьезностью к информации о возмож-
ном захвате военной части с ядерным оружием подразделениями ЧВК 
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«Вагнер». Тем более что Борисоглебск, где были замечены «музыкан-
ты», лежит далеко в стороне, на востоке от маршрута «На Москву». И 
они не могли туда «по дороге заехать».

Зато к теме могли срочно подключиться влиятельные персонажи 
из-за моря, для которых ядерная безопасность на планете безуслов-
ный приоритет. Так же как и контроль за своими ядерными арсенала-
ми является безусловной ответственностью властей государства пе-
ред лицом всего концерта мировых элит. 

Беспрепятственные прогулки вооруженных мятежников по терри-
тории страны с ядерным арсеналом нетерпимы. И достаточно одно-
го подозрения на возможность частичного овладения ими ядерными 
арсеналами, чтобы поставить окончательный крест на репутации ру-
ководства страны в глазах всего мира.

Если план такого шантажа верховной власти существовал, то он был 
сегодня полностью реализован. Трудно чем-то иным объяснить такое 
кардинальное изменения позиции Президента России, ещё утром не 
оставлявшего не названному «предателю» ни шанса на пощаду, а ве-
чером развернувшегося на 180 градусов.

Норин
21:14 ... А погибшие экипажи у нас как идут, за попутные потери?

Рамзай
21:15 В Ростове радостная атмосфера, гражданские братаются с 

«Вагнером».

Политджойстик/Politjoystic
21:15 Понедельник остается нерабочим днем. А почему? Да пото-

му что кадры решают всё и лучше бы, когда их меняют было помень-
ше машин в центре и побольше людей на дачах в Подмосковье. Гений, 
ну, что тут скажешь. 

...
А так - Президент Путин всех переиграл.

Джига на могиле
21:16 Мой герой второго плана этого дня — это тик-ток войска, кото-

рые ехали-ехали-ехали-ехали из Ростовской Области в Ростов-на-До-
ну, да так и не доехали.

Культурная война | Kulturkampf
21:16 Подождите, это что же получается? Кадыров уже второй раз 

подряд попался на удочку Пригожина? Его опять обманули? Кажется 
в операции «Преемник» у Путина наметился явный фаворит.

ВЧК-ОГПУ
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21:17 Страну покинул один из богатейших российских олигархов, 
владелец Норникеля Владимир Потанин. Несколько часов назад его 
самолет Gulfstream G650 вылетел из подмосковного аэропорта “Вну-
ково” в Стамбул (Турция). Ориентировочное время прибытия 21:27.

Учитывая обстоятельства, в Норильске Потанина можно не ждать. 
Вопрос в том, вернется ли он когда-нибудь в Россию.

Политджойстик/Politjoystic
21:18 1. Отставка Шойгу. 2. Амнистия для музыкантов. 3. Возмож-

ность Пригожину вернуться в Африку и зарабатывать там. 
...
Это бродит в ЧВК.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
21:19 За сутки нашей контрразведкой было вскрыто больше ино-

странных агентов, чем за весь предыдущий год войны )))

Бульба престолов
21:19 Напрягите свою непредвзятость, и попытайтесь взглянуть на 

произошедшее сегодня глазами американцев, англичан, французов, 
немцев, поляков, украинцев, китайцев, индусов.

Да и глазами русских не помешало бы.
РФ — позорище галактического масштаба.
Слишком неорганизованная, чтобы нормально воевать и побеж-

дать, как те же США в Ираке, без всякой внутренней драмы и разбро-
да. Но при этом слишком мёртвая внутри и с бесправной титульной 
нацией, чтобы сменить проигравшее войну Начальство или устроить 
эпичный спонтанный бунт. 

С любой возможной точки зрения, от государственника до анар-
хиста, от революционера до охранителя, от капиталиста до коммуни-
ста, от правого до левого, РФ — это зловонный полуразложившийся 
труп.

Alex Parker Returns
21:20 Одно бесценно. Абсолютно напуганный ничтожный высохший 

за ночь абсолютно седой Пыпа. Так его не пугало уже ничего и давно. 
Пожалуй вот это и весь итог этого позора, который устроил политик с 
сомнительными перспективами.

МИГ России
21:22 Мерзавец Ходорковский, который полдня топил за мятеж,  ре-

постит Стрелкова.
Теперь мы видели все.

Русский тарантасъ
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21:23 Самое неприятно в сегодняшнем - создан прецедент. Преце-
дент имеющий множество аналогов в нашей истории, любой, смотрев-
ший «Ивана Васильевича», понимает, о чем я.

Бульба престолов
21:24 Приятно, что я оказался прав насчёт друзей Путина. Не ищите 

себе пастухов, особенно из числа дегенеративных элит РФ.
Если бы русские могли организоваться без ЧВК друзей Путина, без 

коллаборационистских организаций типа РОА или РДК, без гос. струк-
тур Ваххабитской Конфедерации, и решать сами свои вопросы — тог-
да можно было бы рассчитывать на результат. А когда какие-то дви-
жения возможны лишь при наличии надсмотрщика, дяди, то ничего 
не будет. Дядя всегда кинет, чтобы порешать свои вопросы.

И да, после этого перформанса русским пизда. Батальоны нацре-
спублик будут усилены, в Ахмате будут миллионы ваххабитов и луч-
шее вооружение, завоз таджиков пойдёт по экспоненте, новые мече-
ти будут строиться десятками в год в каждом городе. Пригожин под-
ставил русских перед Новиопией.

Ну и zаход Коалиции НАТО, про неизбежность которого я давно го-
ворю, только что стал ещё более реален и близок. Потому что, как ока-
залось, внешним армиям по РФ двигаться не просто легко, а очень 
легко.

Джига на могиле
21:25 Я готов поспорить, что следующего срока всё-таки не будет.
Володю наконец-то отпустят, а рулить Новиопией поставят кого-ни-

будь другого: Дюмина или Мишустина.

Два майора
21:31 Интересная мысль пришла в голову. 
Сегодня все показали, кто сколько стоит. Все.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
21:31 Даже если допустить, что «Всё, расходимся»  - то остаётся кон-

статировать, что ПЕРЕВОРОТ УСПЕШНО ПРОИЗОШЕЛ.  От власти на-
сильственным путем отстранен второй (по факту) человек в государ-
стве.

Stanovaya Тяга
21:32 Происходит что-то совершенно невероятное. Опять. Мы недо-

оценили Пригожина, но теперь явно переоценили Путина. Это мощ-
нейшее поражение для него. Но надо все же понять, что стоит за этим.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
21:37 В общем, теперь не было никакого «мятежа». Был совершен 
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государственный переворот. Завершился он, или нет - вскорости (мо-
жет быть даже завтра) узнаем.

Vоенкор Котенок Z
21:37 Информация из Киева — метеорная диарея на Банковой, в 

структурах военной разведки и безопасности укрорейха: переворот в 
России отменяется.

Нет понимания у содомитов, что Россия управляется Небесным 
управлением. 

Падения в пропасть, аналогичного век назад, удалось избежать по 
одной простой причине — не будет России, и мир, то есть человечество 
со всеми его пороками, достижениями, праведниками и страстишка-
ми закончится. Ибо не станет более Удерживающего зла. 

А Россия должна еще послужить во славу Божию!

Condottiero
21:38 За истекшие сутки все бляди которые цены себе сложить не 

могли показали кто что стоит. 
Все как было написано в сценарии, так и произошло. 
Исход суток. 
- ЧВК ВАГНЕР будет влито в МО РФ. 
- С Пригожина снимут обвинения и покаяния
- Группа Вагнера в составе МО РФ в ближайшее время кровью дока-

жет в очередной раз как умеет воевать.   
- Министр Дюмин
- НГШ Суровикин
Судьба остальных акторов мне не известна. 
Все будет Россия!

Логика Маркова
21:42 Почти всем удалось сохранить рассудок и здравый смысл, но 

сохранить лицо не удалось почти никому. Это гениально сказал сейчас 
Михаил Виноградов. Но хотел бы добавить, что это и есть цивилизо-
ванный, развитый и немного уставший от молодой брутальности мир. 
Такова Европа. Все делают бесконечные разумные компромиссы, не 
идут в конфликты,  но все выглядят не героями.

Путин и Пригожин повели себя как европейцы.

Что-то знаю / Павел Данилин
21:43 Не буду говорить о репутационных издержках для Российской 

Федерации. Но экономический ущерб от мятежа составляет многие 
десятки миллиардов. Подсчитать трудно и проблемы с логистикой, и с 
невыполненными контрактами, и с упущенной выгодой. Что же до по-
ложения на фронтах, то тут вообще - удар из ударов. Мятеж очень до-
рого обошелся нашей стране. И это - еще один повод для того, чтобы 
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в государстве не было никакой другой силы, кроме, собственно, госу-
дарства, обладающей правом на насилие.

ЖИВОВ Z
21:47 Пригожин стал феноменом современной Российской поли-

тики. То что он сделал ранее удавалось только чеченцам, но они мно-
го лет потратили на свои позиции. Пригожину хватило суток. Попу-
лярность Пригожина и Вагнера и так была высока, а теперь вырастет 
в разы и укрепится в сердцах сторонников. Если ему дадут вновь от-
крыть набор, будут очереди.

BRIEF
21:48 Телеведущий Соловьев: Сейчас важно, что ЧВК выводит свои 

войска. А теперь важно, куда они их введут. Предлагаю Харьков или 
Киев. На Харьков было бы очень хорошо, это моментально бы реши-
ло проблемы обстрела Белгорода.

РИА Новости
21:50  Товары с символикой «Вагнера» вновь появились на Wildberries, 

убедился корреспондент РИА Новости. На Ozon для заказа они по-преж-
нему недоступны.

АРМАГЕДДОНЫЧ
21:50 Первые, предварительные выводы из происходящего, в рам-

ках информации, которая автору доступна и с учётом всего того, что 
было им сказано и написано выше. Не повторяться же... Текущая ситу-
ация, которая несомненно до крайности радует Киев, Вашингтон, Лон-
дон, Варшаву, Берлин, Париж, Брюссель и всю прочую вражью гопу, 
как западную, так и к ней примыкающую (при каждом Шер-Хане всег-
да шакалов набирается целая стая) более чем серьёзна и относиться к 
ней легкомысленно нельзя. Сам факт того, что Президенту страны од-
ним из его достаточно близких соратников (а Евгений Пригожин все-
ми воспринимается до сих пор именно в этом качестве) выдвигается 
ультиматум на тему разборок с НГШ и Министром Обороны - во-пер-
вых является полным безобразием, а во-вторых более чем явно свиде-
тельствует о том, что кадровая политика в отношении первого власт-
ного эшелона и двора, называй их «башнями Кремля» или не назы-
вай, засбоила до катастрофического уровня.

Система, которая ТАК работает, не работает совсем. Никакие сдерж-
ки и противовесы не могут оправдать поход колонны военной техни-
ки и профессиональных военных на столицу, точно также, как то, что 
ЧВК «Вагнер» оставили позиции на линии боестолкновения с врагом 
в разгар его наступления. И тут не надо переводить стрелки на кого 
бы то ни было. Если началось прямое лобовое столкновение руково-
дителя и владельца одной из самых боеспособных  частных военизи-
рованных российских структур с армейским руководством, означает 
это только переход обороны страны в стадию чисто феодальную. Кон-
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дотьеры, вольные ландскнехты, корсары, мушкетёры короля против 
гвардейцев кардинала и прочий Вальтер Скотт, Александр Дюма и Ра-
фаэль Сабатини - это, конечно, чрезвычайно увлекательно для юно-
шеского возраста. Но совершенно не радует, когда в начале XXI века 
оказывается той реальностью, в которой России необходимо жить.

Как выясняется, колонна «вагнеровцев» движется к Москве, полно-
стью прикрытая с точки зрения ПВО и систем РЭБ, так что остановить 
её на марше, скажем вежливо, проблематично. Точно также, для ав-
тора оказалось большим сюрпризом наличие у неё собственной ави-
ации и спутниковой группировки. И тут предполагать можно всё, что 
угодно. Исход этой истории неясен, называй её авантюрой и смутой, 
что автор и делает, или нет. Как, впрочем, совершенно неясно букваль-
но всё, что связано с нынешней СВО, от её начала, с трагическим бро-
ском десантников на Гостомель и Васильков, до мартовских перегово-
ров и последующих отступлений, не говоря уже о «зерновой сделке». 
Прояснило бы высокое начальство верноподданному народу своему: 
мы всё-таки в какой стране живём? В централизованном государстве, 
где имеют место быть закон и порядок, или в рыхлом полуфеодаль-
ном, полукапиталистическом образовании нового типа, где всё как в 
Польше: у кого х-й больше, тот и пан?!

Александр Ходаковский
21:59 Хотелось бы, чтобы были аннулированы звания Героя, при-

своенные Пригожину. Главы Республик должны были уже сегодня из-
дать соответствующие указы.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

22:04 Первое. Прежней системы сдержек и противовесов («башен») 
в российской власти больше нет. Главная задача - в кратчайшие сроки 
создать нечто более удобоваримое. Ибо то, что было, умерло на шос-
се М4. Где-то под Липецком. И не надо эту систему жалеть. Совсем 
амебная была. Недееспособная. С ней мы были обречены на пораже-
ние. 

 Второе. Информация и идеология. Две стратегические задачи на 
ближайшее время. Общество должно знать, куда мы идем. А не жить 
по принципу: куда приведём, там и будущее. И мы должны иметь кон-
солидированную и умную систему информирования населения. А не 
систему освоения бюджетов мутным людьми с мутным биографиями. 

Третье. Эта рана будет болеть. Сильно. У всех. Большой крови уда-
лось избежать, но кровь была. И не надо делать вид, что её не было. 
Она, кровь, - была. И через неё не переступить. И только одно может 
нас через эту кровь перенести. Победа. Полная и безоговорочную По-
беда. Такая, чтобы у врага кости в муку. Продолжение ожидания, ког-
да нам предложат ничью, будет делать рану последних дней постоян-
но болячек и гноящейся. 

И, да, «Армию 2023» Я бы отменил. От греха....
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Национальный Z Курс
22:05 Тем временем, на улицах Ростова.
Мятеж переходит в майдан..?

Димитриев
22:05 Опять пишут, что это был спектакль и хитрый план. Это был 

торг, шантаж, но точно не спектакль. В театре не сбивают вертолеты и 
не бомбят трассы. Другое дело, что повышение ставок остановили в 
тот момент, когда договорились. На чем договорились - узнаем, как и 
то, выполнят ли договоренности. 

И такой же театр, пусть и кровавый, идёт полтора года на Украине. 
Там решили не договариваться, а повышать ставки до упора. Многими 
тысячами жертв оплачивая авторитет руководства, а сегодня за день 
этот авторитет превратился в пыль.

Логика Маркова
22:12 Траур среди поклонников хунты наблюдать просто огромное 

удовольствие. Они так старались разжечь войну в России и даже кри-
чали в поддержку Пригожина, которого они так боятся и ненавидят! 
И все обломали им! Класс! Запомните. Вы, бандеровская хунта, прои-
граете точно.

Рыбарь
22:12 На фоне видео с радостными гуляниями в Ростове-на-Дону 

давайте-ка вспомним о цене сегодняшнего сказочного цирка на при-
мере только лишь ВКС России.

За день от действий мятежной ЧВК «Вагнер» они потеряли семь бор-
тов, пять из которых не несли никакого вооружения. В их числе три 
Ми-8 МТПР — специализированных дефицитных вертолетов РЭБ. Так-
же был сбит воздушный пункт управления на базе самолета Ил-18 со 
всем экипажем.

По предварительной информации, всего более 20 (двадцати) летчи-
ков. Для сравнения, с начала контрнаступления ВСУ не удалось сбить 
ни одного нашего борта. Потери же других видов и родов войск, на 
данный момент неизвестны вовсе.

В воздухе висит вопрос: кто и как ответит за смерти российских во-
еннослужащих в ходе «Марша справедливости»? 

Пусть он не будет риторическим.

ЖИВОВ Z
22:14 Есть ещё один важный момент насчёт того, что «Путин пока-

зал слабость или потерял лицо». Вообще не близко к истине. Если все 
сложится как ожидают, то Путин выиграет самую сложную элитарную 
партию в своей жизни. Пока все выглядит как типичный win-win, но 
надо дождаться отставок назначений.

https://t.me/nationkurs/26149
https://t.me/russ_orientalist/14770
https://t.me/logikamarkova/7052
https://t.me/rybar/48990
https://t.me/zhivoff/9822
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Юрий Баранчик
22:15 Несмотря на всю разницу взглядов, уважаемые Александр 

Сладков и Игорь Стрелков застряли в прошлом, в терминологическом 
прошлом, и по прежнему говорят почему-то о каком-то «мятеже» На 
самом деле, это был антимятеж, когда Пригожин своим Маршем спра-
ведливости помог вернуть всю полноту власти в руки ее законному 
владельцу.

Кстати, такой сценарий я прописывал еще 5 мая, после памятной 
атаки беспилотниками Кремля. Вспомним,  тогда ситуация была ана-
логичной, и Пригожин криком кричал о том, что уйдет из Бахмута из-
за Шойгу и Герасимова. Тогда что-то не срослось, но базовая комби-
нация осталась, и вчера-сегодня она оказалось снова востребована, 
только в новом формате:

«... вот в этом контексте, когда мы можем рассматривать удар БПЛА 
по флагу России как сигнал к началу мятежа, заявление Пригожина о 
возможном выходе из Бахмута после 10 мая также является ответным 
сигналом-предупреждением тем, кто хотел бы раскачать ситуацию в 
стране накануне 9 мая. 

То есть, Пригожин не имя Смуты и Мятежа, на что пытаются наме-
кать некоторые каналы. Пригожин – имя опричнины, которая долж-
на будет эту «смуту» выкорчевать с корнем. А это возможно только в 
одном случае, если Пригожин – верный оруженосец Путина. Это если 
чисто абстрактно».

ВЧК-ОГПУ
22:19 Источник: Генпрокуратура резко поменяла решение. Теперь 

она усмотрела нарушения при возбуждении дела в отношении При-
гожина.

Рыбарь
22:24 Больше всех сейчас расстроились бывшие сотрудники Приго-

жина — особенно, опальные политологи и медиатехнологи, которые 
успели засветиться как в правительственных СМИ, так и у иноагентов.

Кто-то поливал Пригожина грязью, кому-то приписывали хитрые 
планы по перевороту в России аж с 2018 года. 

По факту, час назад все они оказались хайпожорными петрушками.

Образ будущего
22:25 Завтра будет озвучено в «соглашении» многое, и однозначно, 

мы проснемся в новой стране. Все, кто её сегодня не покинул и оста-
вался в столице. 

Этот кризис не был постановочным, он был внутренним и на грани.
Системные противоречия поэтому не будут заморожены, они будут 

разрешены.

https://t.me/barantchik/10581
https://t.me/vchkogpu/39475
https://t.me/rybar/48991
https://t.me/obrazbuduschego2/14424
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Книга Носовича
22:35 Сегодня мы наблюдали уникальную ситуацию вмешательства 

иностранного государства во внутренние дела соседней страны, к ко-
торому эта страна отнеслась с искренней благодарностью и дружно 
говорит руководителю соседнего государства большое человеческое 
спасибо за то, что помог избежать кровавой бойни. Бывает и такая ре-
акция, когда вмешательство во внутренние дела не ставит своими за-
дачами смены режима, гражданской войны, распада страны и прочих 
элементов «сдерживания». 

Здоровенная дура Америка на такое конструктивное и умиротворя-
ющее поведение в международных отношениях уже неспособна. Ма-
ленькая Беларусь - способна.

ЯнZен | #ШВО
22:37 От охраноты, которая пытается телами лëтчиков прикрыть 

жопы себе и импотентам в лампасах хочеться блевать. Вы ебаные мра-
зи. 

Нужно ли наказывать за мятеж? Думаю, да. Но наказание должно 
быть не более суровым чем для тех, кто до него довëл. 

Летчикам – вечная память. Потерям Вагнера – тоже. Тем, кто их от-
правил по тем маршрутам – трибунал нахуй.

МИГ России
22:39 Как же рванули пердаки у хохлов, да ладно там у хохлов, у на-

шей же охраноты, которая так хотела увидеть реки русской крови у бе-
регов Оки.

Не получилось. И не получится.
Обтекайте, мрази.

Старше Эдды
22:43 Вообще сейчас крайне смешно читать мрии «инсайдера» из 

Испании и беглых российский впопузиционеров. Еще несколько часов 
назад они делили должности в «прекрасной России будущего», а те-
перь такая зрада.ДОКОЛЕ!?

ЖИВОВ Z
22:48 Песков: уголовное дело прекращено, Пригожин (Вагнер) ухо-

дит работать в Белоруссию.

Временное Правительство
22:49 Вонзивший нож в спину «предатель» останется без уголовно-

го дела и спокойно уйдет в Беларусь, заявил Песков. И СВО, говорит, 
будет продолжена, но это уже не ему решать.

Если вы хотели знать, что такое failed state - это оно.

https://t.me/nosovichchannel/2283
https://t.me/rus_jansen/2516
https://t.me/mig41/27168
https://t.me/vysokygovorit/12084
https://t.me/zhivoff/9823
https://t.me/oreshkins/13015
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Национальный Z Курс
22:50 Песков: 
▪️Путин и Лукашенко условились оказывать посреднические усилия 

по урегулированию ситуации с «Вагнером».
▪️Уголовное дело против Евгения Пригожина будет прекращено.
▪️Часть бойцов ЧВК «Вагнер», которая изначально отказалась уча-

ствовать в «походе» Пригожина, подпишет контракты с Минобороны.
▪️Ситуация урегулировалась без потерь. Была достигнута договорен-

ность, что ЧВК «Вагнер» вернется в лагеря.
▪️Бойцов ЧВК «Вагнер» не будут преследовать с учетом их заслуг на 

фронте. Мы всегда с уважением относились к их подвигам.
▪️Кадровые перестановки в Минобороны РФ во время переговоров 

с Пригожиным не обсуждались.

Олег Царёв
23:15 Если ЧВК Вагнер уходит в Белоруссию, то получается теперь у 

Белоруссии лучшая армия в мире?

Fighterbomber
23:20 Самые длинные сутки за последний год.
Но они показали кто есть кто. И в реале и в виртуале.
Кто отсиживался засунув язык в очко, кто прыгал на двух стульях, 

кто говорил что думал. 
Кто отдавал, суко, честь, во всех смыслах, проезжающим колоннам, 

кто запятисотился, кто гонял с часу ночи до 16 дня на атаки колонн и 
носился на пределе над М4 выискивая врага. 

Авиация за эти сутки, по сути и по факту, была единственной силой 
без сомнений бросившаяся в бой.

 В очередной раз.
Спасибо мужики.

Рыбарь
23:22 Поступают неподтвержденные слухи о боях за Русскую Лозо-

вую и Волчанск. Если это действительно так, то сегодня произошёл са-
мый масштабный «псайопс» в современной истории России. 

Тьфу-тьфу, чтобы не сглазить.

BRIEF
23:35 Пригожин уехал из штаба Южного военного округа в Ростове 

на автомобиле. Ему аплодировали и  подбегали пожать руку.

ВЧК-ОГПУ
23:51 «Фонтанка» срочно удаляет все статьи с сайта об обысках у 

Пригожина и изъятом во время них.

https://t.me/nationkurs/26151
https://t.me/olegtsarov/6961
https://t.me/fighter_bomber/12906
https://t.me/rybar/48995
https://t.me/rusbrief/130045
https://t.me/vchkogpu/39484
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Kadyrov_95
23:52 Я думал, что некоторым людям можно верить. Что они ис-

кренне любят свою Родину как настоящие патриоты до мозга костей. 
А оказалось, что ради личных амбиций, выгоды и из-за надменности 
люди могут наплевать на привязанность и любовь к Отчизне.

Я разговаривал с Пригожиным, убеждал его оставить бизнес-амби-
ции и не смешивать их с делами государственной важности. Думал, 
что он услышал меня, а оказывается, эта злоба в нём всё это время 
только росла. Цепочка неудачных сделок в предпринимательстве вы-
звала у бизнесмена затаённую и продолжительную обиду, достигшую 
пика, когда власти Санкт-Петербурга не предоставили его дочери же-
лаемый земельный участок. Заносчивость одного человека могла при-
вести к таким опасным последствиям и втянуть в конфликт большое 
количество людей.

Призываю всех бойцов ЧВК далее быть трезвыми в своих решени-
ях. Думайте о будущем страны, о ваших семьях, детях. Подобные дей-
ствия могут привести к плачевным результатам. Сейчас все закончи-
лось мирно, без кровопролития, но оно могло случится. Крайней ме-
рой было бы жёсткое подавление и уничтожение любого, кто посяг-
нёт на целостность Российской Федерации.

Национальный Z Курс
23:55 А за лётчиков Пригожину придётся ответить, рано или позд-

но...

Логика Маркова
23:57 А Сергей Шойгу где ? И где был? И где будет?

https://t.me/RKadyrov_95/3719
https://t.me/nationkurs/26155
https://t.me/logikamarkova/7058
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• По следам вчерашних похождений «Вагнера»:
- вздохи облегчения и слезы радости,
- моральные наставления для публики и друг для друга,
- инструкции для Путина, что срочно делать дальше,
- конспирология,
- вопросы без ответов.
• СВО, оказывается, еще идет: внезапно плацдарм на левом бере-

гу

Обыкновенный царизм
0:11 Наши источники не подтверждают заход ВС РФ в Харьковскую 

область, распространяемая рядом телеграм-каналов информация не 
соответствуют действительности. 

 «Абсолютная тишина», - рассказал источник. 
На этом день новиопомодерна мы объявляем закрытым.

ФЕДОРОВ.
0:17 Во власти России большая часть людей служит США, заявили в 

Госдуме
 «Во власти большая часть людей служит Соединенным Штатам Аме-

рики, ничего здесь не поменялось», – заявил депутат Госдумы Евгений 
Федоров.

Он отметил, что именно Вашингтон организовали в России воору-
женный мятеж, который является вершиной заговора в органах вла-
сти в Москве. США обещают участникам заговора деньги и власть или 
угрожают им, имея рычаги давления на них через семьи за рубежом, 
либо коррупцию, добавил политик.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
0:40 Кто-то еще помнит про контрнаступление хохла?

Димитриев
0:45 Вынужден признать, что вариант «хитрого плана» все же есть. 

На западе были в шоке от происходящего. Посудите сами: в ядерной 
стране колонна боевиков в африканском стиле движется к столице и 
угрожает захватить ядерное оружие. На фоне Пригожина президент 
Путин и правда выглядит очень привлекательным и предсказуемым 
партнёром. Ради того, чтоб он остался и власть не захватили какие-то 
зеки можно и перемирие заключить и даже больше - санкции снять. 
Уже знаете не до контрнаступа. 

Несколько месяцев Москва пыталась напугать запад ядерным ору-
жием. Но это выглядело неубедительно. Ну где Медведев и Соловьев 

https://t.me/ordinaryczarizm/2298
https://t.me/fedorovgd/32185
https://t.me/notes_veterans/10551
https://t.me/russ_orientalist/14773
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и где ядерный пепел? Ну камон. А тут Пригожин с наемниками в сва-
стиках и зеками поднимает бунт, идёт на Москву сбивая по дороге 
вертолеты и отправляет колонну в Борисоглебск-45 за бомбой. Эй, вы 
что там с ума сошли? Астанавитесь! Будет вам заморозка на Украине. 
Путин оставайся. 

И тут Пригожин останавливается и отправляется в другую ядерную 
державу - Белорусь.

Бульба престолов
1:19 Ошибочно думать, что всё остановилось из-за скрытой устой-

чивости системы.
Остановилось всё по той же причине, по которой заключили Минск, 

свалили в ужасе из-под Киева или по которой ваххабиты в ежеднев-
ном режиме гнут коренное российское население — отсутствие яиц. 
Только что-то начинает получаться — поднять лапки и отыграть назад. 
Первая и единственная скрепа РФ.

Устойчивости у системы ноль. Управление было потеряно, чинуши 
еле бормотали, силовики паниковали, Пыня излучал харизму и убеди-
тельность восковой куклы, народ был готов принять что угодно. Вагнер 
мог спокойно брать Москву, ну или занять полдюжины областей. Про-
сто ссыкотно стало. 

Похоже, что три усиленные бригады НАТО смогут спокойно дойти 
до столицы РФ, пока изумлённые росгвардейцы на блокпостах будут 
выполнять воинское приветствие отдавать им честь.

И рано или поздно кто-то не остановится от страха перед собствен-
ной силой и снесёт РФ, просто этого не заметив.

И я, кажется, знаю, кто это будет.

Пинта разума
3:32 Насчёт «пятой колонны» в Москве. Вообще-то такие броски в 

никуда не делаются. Поэтому весь расчёт был на то, что встретят. Но 
что-то не срослось.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

6:37 А я, надеюсь, коллеги, мы все понимаем, что одной из важней-
ших отправных точек для недавних событий была «харьковская пере-
группировка», за которую никто не понёс никакой ответственности? 

НИКТО
НИКАКОЙ
Потому, что «звезда Пригожина»  начала восходить именно после 

неё. На компосте генеральского вранья и бездарности. 
Понимаем? 
Ну, хорошо тогда.

https://t.me/bulbe_de_trones/5145
https://t.me/polpotkids/202
https://t.me/pintofmind/3237
https://t.me/dimonundmir/12004
https://t.me/dimonundmir/12004
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Александр Ходаковский
6:41 Наша страна больше не будет такой, как прежде. Колонна вагне-

ровцев двигалась не по асфальту - она двигалась по сердцам людей, 
разрезая общество пополам. Мы молили Бога, чтобы враг не восполь-
зовался ситуацией и не бросил в бой все ресурсы - шансов ьы почти 
не было. Нам и так приходится нелегко, но вчера всё зависло на очень 
тонкой ниточке. И те, кто понимал, что оказалось на кону и как близко 
мы подошли к поражению, никогда не поймут тех,  кто кричал вагне-
ровцам славу, радуясь, что кто-то бросил вызов власти. 

Я вчера сказал: это мой четвёртый путч в жизни. Каждый из них на-
чинался под благовидным предлогом и после каждого пространство 
менялось не в нашу пользу. Те, кто держат фронт, получили удар в спи-
ну. Те, чья жизнь зависит от того, удержат ли фронт - пережили вчера 
самые чёрные часы, несмотря на то, что и так каждый день эти люди 
под воздействием войны. Миллионы людей испытали ужас от мысли, 
что все, что они вынесли за прошедшие годы, будет перечеркнуто в 
один день. Эти миллионы никогда не смогут без осуждения смотреть 
в нлаза тем, кто улюлюкал при виде падающих  вертолётов, сбитых 
вчерашними своими.

Опасный Фрукт
7:41 Сегодня у всей страны абстинентный синдром. Думаю, он на-

стиг даже бойцов «Вагнера», которые вчера бодрым маршем двига-
лись на столицу России. Вопрос у всех в головах только один - «а что 
же мы такое натворили и, чем это могло обернутся на практике?». 

Вопросов после этих событий возникло еще больше, чем ответов. 
Почему вмешался Лукашенко, какое отношение к переговорам имеет 
Дюмин, куда запропастился министр обороны и федеральные чинов-
ники, отдуваться за которых пришлось губернаторам, как так получи-
лось, что несколько войсковых групп с бронетехникой сумели за день 
совершить самый натуральный Блицкриг по территории России. Да и 
вообще, был ли это организованный спектакль или нет, но во время 
спектакля не сбивают семь единиц авиационной техники с гибелью, 
как сообщают некоторые источники, например «Рыбарь», более де-
сятка русских пилотов. 

Центральный вопрос, а что теперь делать с самим «Вагнером». Куда 
они теперь пойдут? Останутся и подпишут контракты с Минобороны? 
Пойдут на вольные хлеба в Африку, или же предпочтут покинуть воен-
ную службу? А может быть передислоцируются вместе с шефом в Бе-
лоруссию? Кто бы что не говорил о «Вагнере», но это подразделение, 
где действительно существует боевое братство и, они совершенно не 
приучены к тем порядкам, которые царят в остальных силовых струк-
турах. Кроме того, как показал вчерашний день, эти люди могут очень 
быстро организоваться, собраться в кучку и провести весьма дерзкую 
военную операцию.

Так или иначе, жаль наших пилотов, но все закончилось и правда, 
относительно мирно. Смогли бы Уткин и его верные дружинники за-
нять Москву? Однозначно – да. Смогли бы они ее удержать? Нет. Вла-

https://t.me/aleksandr_skif/2747
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сти бы очухались после первого шага и бросили бы все силы на то, 
чтобы освободить столицу. Но боюсь мы еще не скоро узнаем, если 
вообще узнаем, каким образом удалось избежать серьезного крово-
пролития.

ЖИВОВ Z
7:48 Вчера случилось нечто такое, что потом войдёт в учебники рус-

ской истории. Принято считать, что русский бунт бессмысленный и 
беспощадный.

Вчера все было ровно наоборот. Русский бунт оказался осмыслен-
ным и милосердным, а федеральная власть предпочла насилию дого-
вор. Добились ли Вагнера чего-то значимого, мы скоро узнаем.

Сегодня мне пишут, дескать президент проявил слабость. Нет. Пре-
зидент проявил мудрость и милосердие. Все остались целы. И те, кто 
защищал конституционный строй страны, и те, кто во имя справедли-
вости его вчера чуть не поколебал. 

Вагнера добились главного: дали понять, что с русским воином при-
дётся считаться. Показали, что несправедливость и двойные стандар-
ты больше для нашей жизни неприемлемы.

Показали, что командиров, которые сами себя назначили коман-
довать, потому что дедушка в ЦК был, здесь больше никто слушать не 
будет.

Правда на правду, а вера да на икону ....
А кого будут слушать? Тех, кто готов идти за своих до конца. Тех, кто 

не трусит смотреть страху и правде в лицо. Тех, кто не готов «улететь 
на ближайшем бизнес-джете» при виде «разъярённого русского на-
рода».

И конечно очень символично, что пока российские чиновники как 
ночные бабочки разлетались по «тихим гаваням» Александр Лукашен-
ко летел в Москву спасать ситуацию. 

Кто из нас ровесники, кто герой, кто чмо? Капитан Колесников пи-
шет нам письмо.

AGDchan
7:50 Для того, чтобы справиться с  прямым вызовом суверените-

ту Верховного Главнокомандующего среди его окружения не нашлось 
ни одной достоточно сильной и мужественной фигуры. Только суве-
ренный Лукашенко вместе с самим суверенным Путиным справились. 
Оказывается, что подставить Президента и народ, действуя в тени и 
якобы от его имени, могут многие, а вот спасать Отечество в критиче-
ской ситуации, это не по их части. Лучше купить дорогие билеты. Вче-
рашнее дезертирство элит подлее, чем Верхний Ларс. Тут только одно 
системное решение: незамедлительная и настоящая патриотическая 
идеологизация правящего класса и ротация элит.  Только от идеоло-
гизированной элиты можно требовать героизма и адекватного пове-
дения в чрезвычайной ситуации. От такой как сейчас это бесполезно. 
Нам нужна суверенная элита. Иначе все повторится. Слабые стороны 

https://t.me/zhivoff/9824
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нашей системы вчера предстали во всей красе. Но также мы увиде-
ли и волю Путина, и настоящую дружбу Лукашенко, и полноценную и 
бескомпромиссную поддержку именно нашего Президента со сторо-
ны всех настоящих патриотов. Многие из них думают как Пригожин. 
Но поддержали в критической ситуации Путина. Вот это дорогого сто-
ит.

Образ будущего
8:46 Одна из самых обсуждаемых ситуаций сейчас – то как быстро 

элиты разбежались из Москвы перед угрозой мятежа.
Джеты разлетались как осы из гнезда, на которое брызнули дихло-

фосом.
Ладно говорливая пропагандистка исчезла в Сочи есть чурчхелу: ей 

просто указаний не поступило.
Но десятки и сотни чиновников, ФИО которых легко бьется с чек-ли-

стами на Дубай, Стамбул, Абу-Даби и Ереван, внезапно запросили от-
пуска и неотложный курс лечения. 

Отдельный вопрос с полицейскими. Да, была информация, что 3/4 
личного состава отказались идти против «Вагнера», но непонятно, по 
какой причине. Не по той ли, по которой была бронь, та самая, кото-
рая вынудила власть отдать Пригожину ключи от колоний и тюрем.

При этом народ в целом воспринимал мятеж как «их дело».
Из последствий марша Вагнера это будет определяющим. В течение 

суток все ходы были записаны, а увиденное стало для Кремля шоком.

НАРРАТИВЫ
8:47 По вчерашним событиям:
1. США,Франция и Германия вчера задействовали механизмы пря-

мой связи с Кремлем,чтобы держать под контролем безопасность во-
енных баз с ядерным оружием в Воронежской области. 

2. Кремль заверил западных партнеров, что базы ядерного оружия 
под контролем и безопасности ничего не угрожает. Запад согласил-
ся проконсультироваться с Киевом на предмет приостановки актив-
ных боевых действий в случае необходимости переброски армейских 
подразделений для защиты ядерных объектов.

Юрий Баранчик
8:58 Вот и до большой команды Рыбаря дошло то, о чем я пишу уже 

полгода - что была проведена масштабная псиоп-операция, и ни о ка-
ком мятеже со стороны Пригожина, верного оруженосца Путина, не 
может быть и речи.

Рой ТВ - Максим Калашников
9:00 Разберем полеты. Итак, первое, что увидели правящие верхуш-

ки всего мира (и сам бомонд РФ) - это слабость и гнилость политиче-
ской системы РФ. Потому и считаю, что верхушечный переворот у нас 

https://t.me/obrazbuduschego2/14425
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всего лишь поставлен на паузу. 
- Центроверх РФ выказал себя крайне слабым. Несменяемость ми-

нистра обороны оказалась ценностью выше безопасности страны. Ее 
ради этого поставили на грань военного переворота, обрушения фрон-
та и гражданской войны. 

- Кремль не смог в зародыше предотвратить кризис, одновременно 
убрав П. и руководство МО и ГШ. Оказалось, что принцип неприкос-
новенности верхушечных кланов и балансировка их аппетитов - пре-
выше всего. Снимать их глав нельзя, оказывается. Что в условиях вой-
ны - путь к поражению. 

- Весь мир узрел - с утра 24 июня главарь военного мятежа обьявля-
ется предателем, против него заводят уголовное дело (хотя в обраще-
нии к народу президент не назвал фамилии П.). Днем он вовсю прет 
на Москву, сбивает несколько летательных аппаратов, убивает полто-
ра десятка бойцов ВС РФ. Проходит две трети пути на столицу, причем 
его никто не останавливает. И только в самый последний момент от-
ворачивает, ибо договаривается с президентом Белой Руси. 

Переведем это на реалии США. Глава ЧВК  «Экзекьютив Аутком» 
идет маршем на Вашингтон, чтобы сменить власть, сметая жидкие за-
слоны армии. Но в последний момент с ним договаривается премьер 
Канады. И владелец ЧВК, бросив своих подчиненных, отступает и ухо-
дит на север. При этом его освобождают от уголовной ответственно-
сти. Что было бы с авторитетом Америки в НАТО, в мире вообще? Ась? 

Президентской власти РФ нанесен сокрушительный репутационный 
удар. 

- Министр обороны РФ и НГШ в кризис вообще как будто исчезли. 
Хутко зныкли. При этом расписавшись в бессилии подавить пародию 
на Корниловский мятеж. С огромными последствиями для морально-
го состояния войск на фронте. 

То есть, мы имеем дело с острейшим кризисом политической систе-
мы РФ. Вызванным как сваливанием кампании в смертельную для нас 
затяжную, позиционную форму, так и нежеланием центроверха вооб-
ще признавать состояние войны и вводить соответствующий порядок 
управления. Со взятием ответственности на себя. 

По логике вещей, должен быть сменен руководящий эшелон МО и 
зачищены вдохновители мятежа в верхушке страны. Ведь П. не сам по 
себе орудовал. Но мы понимаем, что сего, скорее всего, не случится. 
Но тогда возможность дворцового переворота сохранится, как и кри-
зис вертикали власти. К чему это может привести в ходе затяжной во-
йны на измор, а?

BRIEF
9:01 На фоне вчерашнего «пригожинского мятежа», многое откры-

лось в новом свете. 
Первое - поведение наших олигархов и крупных чиновников.  Забе-

гали как тараканы.  Взлетели все их джеты. Но главное- волна вранья 
о том, что мы тут, а самолеты там.  Каждый олигарх обзавелся фото на 

https://t.me/rusbrief/130082
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Ладоге. Еще примечательным стали буквально трагедийные тексты о 
присутствии на рабочих местах, хотя джеты,машины с мигалками дав-
но бороздили Питер, Казань, Плес и редко Подмосковье.  

Второе- присяга. Когда еще даже не разобравшись; отдельные лиде-
ры мнения начали топить (а некоторые даже советовали застрелить-
ся) против вчерашних кумиров.  Демонстрация политического дарви-
низма была явлена нам. 

Третье- абсолютное неумение и нежелание силовиков работать с 
информацией. Минобороны, как и отдельные руководители, сразу 
легли на дно. Росгвардия демонстрировала странный видеоряд с раз-
мещением полевых кухонь. МЧС забыло про свою пресс службу и за-
дачи информирования населения. 

Четвертое- региональные инициативы. Тут лидер Липецкая область, 
разрушившая свои дороги и мосты. После чего попросившая субсидии 
на восстановления.  Хорошо сработал губернатор Голубев, который не 
усугубил ситуацию и сохранил ощущение нормальности.  Глава Воро-
нежской области ушел в нирвану. 

Отдельно отметить надо Тулу и губернатора Дюмина. Без истерик, 
спокойно и без громких слов.  Ну и Москва показала, что в целом мож-
но и без паники. Особо хороша была идея с лишним выходных, как бо-
нус к случившемуся. 

Комментировать работу российских СМИ не приходится. Они тра-
диционно ничего не знают и сидят на измене.  

В целом, день 24 июня удался.

WarGonzo
9:05 Сначала на территории Белоруссии появилось ЯО. Теперь там 

будет ЧВК Вагнер. Получается - чисто с примитивной физико-техниче-
ской точки зрения - мы вооружаем соседа самым опасным на сегод-
няшний день оружием (каждое в своей ипостаси, особенно учитывая 
мятежность вторых).

Иронично и то, что у Лукашенко - это вторая попытка усмирения 
госпереворота с участием ЧВК Вагнер - по крайней мере на простран-
ствах Союзного Государства (может, по миру и больше было, нам неиз-
вестно). Первая была - если помните - летом 2020-го. Тогда в результа-
те чьей-то очень секретной операции - Лукашенко приказал спецслуж-
бам жестко скрутить 33-х - как ему тогда казалось «вагнеровцев» - на-
правлявшихся по контракту в Венесуэлу. (На самом деле, мы помним, 
что компания, зафрахтовавшая тех бойцов называлась не «Вагнер», 
там были бывшие участники и тд, и в РБ их предпочитали именовать 
именно так).

Собственные спецслужбы (или кто-то аналогичного уровня влияния) 
тогда убедили Лукашенко - что эти 33-богатыря - приехали его свер-
гать. Поначалу с пацанами обошлись жестко - как и полагается с «бо-
евиками». Потом - когда их отпускали - перед ними извинялся лично 
его старший сын. Но осадок остался у многих. У меня так точно - сре-
ди тех, кого принимали был в том числе и наш друг Саша Злой - погиб-

https://t.me/wargonzo/13472
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ший охранник Прилепина. 
И вот спустя практически 3 года - снова попытка переворота, снова 

Лукашенко и снова ЧВК Вагнер. Теперь во главе лично с Пригожиным. 
И совсем другая конфигурация, иной масштаб - с позволения сказать 
- ТВД. Но еще примечательнее, что в каждой ситуации - совершенно и 
сумашедше непредсказуемый итог. Эффект от которого в полной мере 
можно будет проанализировать лишь спустя какое-то время.

Олег Царёв
9:07 Боюсь, свой вчерашний страх Пригожину никогда не простят. 

Те, кто на всякий случай молчали вчера, когда поняли, что все образу-
ется, начали подавать голос. Требовать расправ и казней. Осмелели. 
Раньше генералы не могли простить ЧВК Вагнер его военные успехи. 
Теперь чиновники и охранители будут мстить Пригожину за собствен-
ную трусость.

ВЧК-ОГПУ
9:09 В московских курилках обсуждают две версии того, что же на 

самом деле скрывается за походом ЧВК Вагнер на Москву.
Источник №1: «Пригожин крайне предан Путину. Одним из бенефи-

циаров ЧВК Вагнер является Дюмин - бывший личный телохранитель 
Путина. Путин сначала ПУБЛИЧНО обещает строго наказать Пригожи-
на, а потом прощает. Все эти составляющие говорят о том, что реаль-
ность может быть совсем не такой, какой мы ее видели. Спектакль. А у 
Путина теперь есть возможность избавиться от генералитета, включая 
Шойгу, который в других обстоятельствах он не мог убрать в силу лич-
ных дружеских отношений, собственных обязательств и обязательств 
перед друзьями. Да, и вообще, большой простор для кадровой пере-
тряски. Марш показал кто есть кто в его окружении».

Источник №2: «Упорно говорят, что перед маршем Пригожин два 
месяца не мог встретиться с Путиным, несмотря на неоднократные по-
пытки. Окружение Путина, которое поддерживает Шойгу, блокирова-
ло все эти попытки. И все это время действительно готовились меро-
приятия по уничтожению части Вагнера и самого Пригожина. У Приго-
жина не было другого выхода. Он рассчитывал, что после начала мар-
ша Путин встанет на его сторону. Но Шойгу, спешно уехав из Ростова, 
успел быстрее попасть к Путину, который, как известно, крайне вос-
приимчив к информации, полученной «ушами». И только после раз-
говора Путина с потенциальным преемником и очень близким к нему 
Дюминым, ситуация повернулась уже против Шойгу и Герасимова».

ЯнZен | #ШВО
9:13 Если вы видите людей типа файтербомбера, которые вторые 

сутки рвут жопу в тылу от происходящего, истерят и пытаются отме-
нить джамбу, Вагнер и жителей Ростова – ссыте им на лицо, это не во-
енные, это жалкие тыловые хуесосы

https://t.me/olegtsarov/6972
https://t.me/vchkogpu/39493
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Рой ТВ - Максим Калашников
9:22 А теперь о П. До вас дошло, «свидетели Пригожина», что вас 

развели, аки лохов? Неужели вы до сих пор не поняли, что если бо-
монд (его часть) впаривают вам ту или иную личность как спасителя 
отечества, то вас цинично обманывают? Это со времен раскрутки Ель-
цина с конца 1987 года было - и далее. И вы до сих пор клюете на не-
хитрую наживку? Стоит даже подонку заговорить «правильными сло-
вами» - и вы за ним бежите, как зачарованные? Для вас словеса важ-
нее дел? 

Облапошили вас и на сей раз. В спасители Отечества двинули ис-
чадие 90-х, психопатическую личность с садистскими наклонностями 
и анально-гомосексуальным лексиконом. Причем, как мы увидели в 
полемике П. со Стрелковым, с психологией урки, уголовника. 

Сия личность с редким цинизмом, ради своего политического рей-
тинга, уложила 20 тысяч штурмовиков-вагнеров в боях за стратегиче-
ски ненужный Бахмут. По-некрофильски снималась на фоне тел по-
гибших. Вопила о том, что снарядов нет - и посылала людей в мясные 
штурмы без артподдержки. А потом сломала жизнь тысячам вагнеров, 
кинув их в мятеж. А потом так же цинично бросила их в обмен на га-
рантии личной безопасности и уход в Белоруссию. Подставив тех, кто 
повелся на его призыв идти на Москву. И, кстати, так и не представив 
доказательств того, что по лагерям ЧВК был нанесен массированный 
удар с воздуха. Но миллионы балбесов повелись на мутное видео, где 
не видно ни разрушений, ни тел погибших, а есть лишь два костерка... 

Это показывает то, что огромная часть низов лишилась мозгов. И 
готова пойти за кем угодно, лишь бы против нынешней власти. Видел 
это при гибели СССР. Любой ценой скинуть власть КПСС и партийных 
бонз, даже ценой распада страны. 

Помните, к чему это привело? И как массы получили в награду ге-
ноцид и нищету? Ну, история описала еще один виток и все повторя-
ется. Только теперь в ходе позиционной войны. Вы думаете, враг сего 
не использует?

Оперативная линия
9:26 Сегодня не позже 5 утра два правительственных борта, на ко-

торых передвигается по Миру руководитель всех российских руково-
дителей, вернулись из Валдая, куда они ушли тревожным днем вчера 
примерно в 14 и в 18 мск.

Кто вчера и сегодня находился на борту одного из них, нам никто 
никогда не расскажет.

Даже Песков.

Два майора
9:34 Вчера против ЧВК показательно бросили «Ахмат», чтобы оста-

новить «Вагнер». Просто «Ахмат» не доехал.
Вагнера, кто участвовал в марше, уходят из страны, остается «Ах-

мат».

https://t.me/roy_tv_mk/4188
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А в случае чего кто будет останавливать «Ахмат?»
Сценарист вчерашнего - так себе.

Временное Правительство
9:41 Пригожин - рок-звезда, вагнеровцы - герои, полиции - позор 

— это те настроения, которые царили вчера вечером в Ростове-на-До-
ну. Вот что пишет нам один из горожан: «Весь день мятежа полицей-
ских не было видно, прятались. А под вечер объявились и работают 
сопровождением у Пригожина и наемников. Это все, что нужно знать 
об МВД образца Колокольцева».

При Пригожина и вагнеровцев пишут противоположное: «Парни 
красавцы, все вели себя максимально корректно, показали, что они с 
народом. Ни от кого не было ни грубостей, ни матов — все очень веж-
ливо, спокойно. Никто их не боялся, провожали как героев».

Говорить что-то про «удар по репутации власти» бессмысленно (а 
уж тем более о репутации «путинских силовиков), все на поверхно-
сти. Но зато многое становится понятно о реальной поддержке Пути-
на и Шойгу, официальных лиц государства, которые в сухую проигра-
ли бандиту-наемнику.

ЯнZен | #ШВО
9:42 А зачем останавливать Ахмат, если они никуда не доедут? 
Вся страна ржала с чеченцев на приорах, вставших в пробку под Ро-

стовом. 
Я отдельно ржал с Ахмата в Москве, который трусливо спрятался за 

спины других подразделений Росгвардии, боясь Вагнера. 
Нет никакого Ахмата, нет у них образа и силы. Окончательно рухнул 

даже миф о том, что они «нужны чтоб подавлять смуту».
Ахмат – это не сила, Ахмат это чай.

Временное Правительство
9:52 Больше путинских «силовиков» дискредитировали себя разве 

что кадыровцы. Ладно, не доехали до Ростова, пробки на дорогах по-
мешали или нежелание проливать кровь, устраивать бои в жилой за-
стройке. Понятно. Но сейчас постить вот такие ролики, где кадыров-
цы грозно бродят по пустой дороге с криками: «Кто бы они не были, 
мы остановим этих предателей, изменников Родины!». Сейчас, когда 
с «предателей» сняты все обвинения и они спокойно релоцируются в 
Беларусь... Ребята, про вас все уже всё поняли, успокойтесь.

Смысл это имеет лишь в единственном случае - если Рамзан Кады-
ров вчера слил Путина, а сегодня пытается сделать для него «картин-
ку», для подстраховки - вдруг Путин снова всех переиграет и устоит. 
Тогда в ход пойдет заготовка «Рамзан не предавал».

Политджойстик/Politjoystic
9:53 Для финала вот чего не хватает: выступления Президента Пу-
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тина. 
…
Что там с Шойгу и группой его подчиненных - интересно только с ка-

дровой точки зрения. 
…
А вот выступление Президента важно с электоральной, политиче-

ской и государственной. 
…
Это может и не важно для власти, но мы вчера не чувствовали себя 

в безопасности в Ростове на Дону, Воронеже, в Подмосковье - на всем 
пути следования ЧВК Вагнер. А страх не исчезает, он преломляется по-
том в недоверие.

ЯнZен | #ШВО
9:59 Кто не чувствовал? 
Политологи вроде тебя, Марат, которые начали отрабатывать желчь 

с самого начала а потом испугались, что колонна прошла 700км до Мо-
сквы? 

Кому было страшно? Людям? 
Смотрю на кадры из Ростова – и у меня флешбеки «зелëных чело-

вечков» из Крыма. Люди радостны, фоткаются, празднуют. 
Так кому было страшно? 
Мятеж завершён, кровь не пролилась на улицах городов. Но всей 

системе нужно сейчас задуматься:
Ростовчане встречали мятежников флагами и цветами. 
Им не было страшно. Они радовались. 
А страшно  было продажным придворным шутам из пиара и джиара, 

чиновникам-бумагомаракам, блоггерам-охранителям. Стало страшно, 
очень. Чувствовали они себя незащищёнными. 

Что это значит? 
Настало время перемен, пока не случилась настоящая смута. 
Не смейте проебать мою Россию в страхе за свои жирные жопы. 
Не смейте.

Оператор Шагающей Мясорубки
10:02 Кровь лётчиков на руках тестя блогера Столярика.
И да - они не к тёще на блины летели.
И судя по количеству задействованных бортов - на приказы тестя 

Столярика положили практически все, кроме самых рьяных.
Слава Богу, что власть у нас проявила известную гибкость, а Приго-

жин и Вагнера оказались лояльны Темнейшему.
З.Ы. На досуге поинтересуйтесь судьбой экипажей танков, расстре-

лявших Парламент.

https://t.me/rus_jansen/2522
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Ирина КуксенкоVа
10:02 По обновленным данным вагнера под Воронежем сбили не 

ИЛ-18, а ИЛ-22. На борту было 10 человек. Когда Пригожина уже в шта-
бе ЮВО спросили зачем, ведь этот самолет не наносит ударов, а вы-
полняет другие функции, он сказал - а дурак пвошник в колонне все 
взлетающее сбивал...

Пригожин согласился выплатить 50 миллионов компенсацию род-
ным погибших летчиков.

У меня нет слов.

Олег Царёв
10:05 Вчерашнее успешное продвижение ЧВК было обусловлено 

многими причинами. Но одна из них — нейтралитет военных. Армия, 
за редким исключением, не вмешивалась. Почему армия не вмеши-
валась? 

Потому, что ЧВКшники — их боевые товарищи. Многие в прошлом 
служили и учились вместе, воевали в одной крови с ними.

Но вторая причина — это то, что в конфликте между Шойгу и Приго-
жиным армия была на стороне Пригожина. Поразительно, но у меня 
громадное количество друзей и знакомых среди военных. Все как 
один, глубоко отрицательно настроены против министра обороны и 
его ближайшего окружения. 

Хорошо знаю генерала Алексеева. Знаковый для армии человек. 
Вспомните тот разговор между тремя героями России: Евкуров, При-
гожин и Алексеев. Владимир Степанович Алексеев всегда любил по-
шутить, но в том его ответе на слова Пригожина о том, что они пришли 
за Шойгу и Герасимовым, а Степанович ответил: «забирайте», была 
только доля шутки.

Логика Маркова
10:17 1. Весь мир увидел, что Россия на пороге острейшего полити-

ческого кризиса.
2.  Да, сейчас путч не удался. Но у путчей есть фундаментальные 

причины. И если причины остаются, то путч повторится. И может быть 
успешным.

3. А жители России увидели, что страна чуть не рухнула в кризис. И 
все поняли, что власть должна менять свою политику очень серьезно. 

4. И власть увидела, что она должна менять свою политику. Что не 
«все идет по плану».

5. Но как менять? Ответа на этот вопрос нет.

ЖИВОВ Z
10:27 Я вижу по комментариям читателей и знакомых, что не все до 

конца понимают, что вчера случилось. Бегают туда-сюда «Пригожин 
летчиков убил», то-се. Да, лётчики погибли. Вечная им память.

Но вчера мы удержались на краю пропасти, за которой было море 
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крови. Тысячи убитых, народный раздор, поражение в войне, украин-
ские танки в русских тылах, поколенческое поражение России.

Зачем разгонять вчерашние жертвы? После драки кулаками не ма-
шут. Сказал Вам Путин: вопрос закрыт. Парней надо похоронить с по-
честями, и вернутся к борьбе с общим врагом.

Скажите спасибо Путину и Лукашенко, что им хватило мудрости все 
это остановить перед катастрофой. Бога благодарите, что вчера вече-
ром все закончилось именно так, и вместо десятков тысяч погибших 
мы потеряли несколько десятков человек.

Временное Правительство
10:28 Как забавно сейчас наблюдать объяснения от тех, кто пыта-

ется во всей этой ситуации оправдать власть и персонально Путина. 
Мол, «все прошло по плану, власть показала свой жесткий характер, 
Пригожина поставили на место!». Нет, мы понимаем, что люди пишут 
это за зарплату, вопросов нет. Но выглядит это очень смешно.

А вот вам наблюдение о том, как все произошедшее освещают сей-
час по телевидению. А НИКАК. Немного старается только «Россия 24», 
но там дают лишь вчерашние новости про обращение Путина и движе-
ние колонн. А ниже бегущей строкой дают сообщение, что Лукашен-
ко (!) провел переговоры и «Вагнер» уходит из страны со своей побе-
дой. И что Путин благодарит Лукашенко (!). По всем остальным кана-
лам - «Алые паруса», День молодежи, прогноз погоды, что угодно, но 
не «Вагнер». Для страны мятежа как будто и не было.

Но! Мятеж был. Страна видела. Было вчерашнее обращение Пути-
на - по всем каналам. Была реакция, аудитория ждала показательной 
расправы над мятежником - Путин же сильный лидер. И эта аудито-
рия, узнав утром, что Пригожин, оказывается, ни в чем не виноват и 
спокойно едет в Беларусь, теперь просто «сломалась».

Вот вам личный пример, с которым столкнулся автор поста. Тесть 
65+, ярый путинец и «зэтник», во всем поддерживает власть и лично 
президента, во всем винит Запад и бандеровцев. Вчера после обра-
щения Путина проклинал Пригожина и «Вагнер» последними слова-
ми, призывал покарать их и ждал, когда их раздавят в прямом эфире. 
Утром узнал, что за ночь все порешали и что Пригожин в дамках, цели 
мятежа достигнуты. Мучительный скрежет шестеренок в голове, от-
сутствие возможности срастить исходные данные про «нож в спину» 
и нынешний договорняк. Потухшие глаза и печальная реплика «Лад-
но, подожду, что по телевизору скажут». Это - ядерный электорат и са-
мая крепкая группа поддержки президента, наравне с кадыровцами. 
И это ее приговор. Им могут сказать по телевизору что угодно - и они 
это примут.

И последний штрих - кто у нас в Кремле контролирует телевизор? 
Замглавы АП Алексей Громов. Кто вчера ничего не сказал про мятеж и 
солидарность с президентом? Алексей Громов и его ученица Марга-
рита Симоньян. Включайте голову.

https://t.me/oreshkins/13022
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Пинта разума
10:29 Произошедший вооружённый мятеж, как и его скоротечная 

нейтрализация (путём не подавления, а заключения соглашения об 
урегулировании ситуации под гарантии Александра Лукашенко), мно-
гое рассказал о характере российской политической модели. Позитив-
но во всём произошедшем только одно - страна избежала большого 
кровопролития и возможно - гражданской войны. Но негатива хоть 
отбавляй. 

Наше государство своими собственными руками создало частную 
армию, владельцем которой оказался бизнесмен Евгений Пригожин. 
Оно не просто согласовало ему создание военизированной организа-
ции, стоящей вне каких бы то ни было рамок правового поля Россий-
ской Федерации, но и вооружило её до зубов. Позволило сотрудни-
кам «Вагнера» пройти подготовку, оснастило современной техникой. 

ЧВК «Вагнер» создала собственную разведку и контрразведку, ин-
формационные ресурсы и даже идеологию. Это формирование со-
знательно героизировали, позволяли рекрутировать новобранцев по 
всей стране через региональные рекрутинговые центры и даже в ме-
стах заключения, обкатали в локальных военных конфликтах в Афри-
ке и на Ближнем Востоке, отправили на украинский фронт. 

При этом «Вагнер» не ассоциировался у российского политическо-
го руководства с какой-то угрозой. Потому что его владелец всегда де-
монстрировал свою лояльность главе государства, давно с ним был 
знаком и всячески позиционировал себя как человека системного и 
без политических амбиций. Но это не значит, что их у него не было. 

Когда осенью прошлого года появились первые признаки конфлик-
та между Пригожиным и Минобороны РФ к ним отнеслись как к рабо-
чему, техническому моменту. А зря, потому что к маю ситуация дошла 
до пика - информационной войны между владельцем «Вагнера», ми-
нистром обороны Сергеем Шойгу и начальником Генштаба Валерием 
Герасимовым. Пригожин безнаказанно полоскал двух высокопостав-
ленных военных (хотя количество претензий к ним объективно заш-
каливало), причём под апплодисменты общества. 

А оно устало от войны без чётко обозначенных целей и больших 
результатов. В глазах немалого количества граждан правдоруб Приго-
жин выглядел куда предпочтительнее Шойгу, за которым (как и за его 
окружением) тянулся шлейф скандалов. В итоге сложились идеаль-
ные условия для мятежа, который бизнесмен со своей частной арми-
ей устроил против федерального правительства под лозунгами борь-
бы за справедливость и войны до победного конца. 

Власть встрепенулась лишь когда уже было поздно купировать про-
блему на ранней стадии и стала подминать под себя частные военные 
компании. Пригожин понял, что у него просто заберут бизнес и пошёл 
ва-банк, без колебаний наплевав на свою личную лояльность главе 
государства, начав мятеж и подвергнув страну риску гражданской во-
йны, а также поражения в военном конфликте на Украине. 

Действия по нейтрализации мятежников в итоге дали результат, но 
имиджу власти нанесён колоссальный ущерб. Мятеж был подавлен 

https://t.me/pintofmind/3238
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не силой, а по договорённости. Кроме того, в условиях прокси-вой-
ны со всем коллективным Западом за стремительным продвижени-
ем вагнеровцев к Москве наблюдали как противники, так и союзники 
России. И выводы они делали в отношении нашей власти и государ-
ства явно не блестящие. 

Теперь, когда кризис миновал, очевидно, что с такими принципами 
управления страной, когда под боком у правительства  можно создать 
частную армию, способную на мятеж, Россия рискует столкнуться с за-
предельными проблемами, которые могут нанести критический урон 
её государственности. Закрытость, келейность и отсутствие прозрач-
ных принципов государственного управления - это прямой путь к раз-
рушению основ национальной безопасности. 

Если этого не понять сейчас, после попытки вооружённого мятежа, 
то дальше можно свалиться в необратимый процесс дезинтеграции 
государства. Россия больше не может развиваться в рамках прежней 
политической модели, как государственно-частная корпорация без пу-
бличной политики, с неформальным общественным договором, ра-
ботающим по принципу «граждане не интересуются политическими 
процессами, а государство не особо лезет к ним».

Политджойстик/Politjoystic
10:37 За неделю составят списки. 
1. Кто из элиты (бизнес - и госчиновники) сбежал из России или не 

вернулся планово (поменял билеты) в неё и по каким причинам.
2. Кто из государственных и политических деятелей публично под-

держал выступление Президента Путина и назвал Пригожина мятеж-
ником и предателем.

3. Кто (эксперты, общественные деятели) и как комментировали со-
бытия в федеральных СМИ. Отдельно будет оценена тональность: за 
Президента Путина, против, увиливал (ни нашим, ни вашим).

4. Кто и как комментировал события в соцсетях. Отдельно будет оце-
нена тональность: за Президента Путина, против, вбрасывал фейки за-
падных спецслужб. 

5. Кто как из государственных чиновников действовали с точки зре-
ния протоколов безопасности, предупреждения последствий и лич-
ной инициативы. 

Ну, и еще несколько уже узкоспециализированных списков. 
…
Вчера получился незапланированный краш - тест Системы. 
…
А где вы были 24 июня 2023 года?

Димитриев
10:51 Преторианцы. Раз уж вам так нравятся аналогии с Римом. 
Но вообще это очевидным образом показывает устройство монар-

хического государства и систему принятия решений. Самые значитель-

https://t.me/politjoystic/32951
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ные мероприятия проводятся не для защиты законности, националь-
ных или государственных интересов, а для того, чтоб впечатлить мо-
нарха или изменить баланс сил в его окружении. А может у императо-
ра какие-то свои тараканы в голове, искаженный взгляд на ситуацию, 
либо он очень устал. Все это несравнимо более важные моменты, чем 
например спокойствие и благосостояние подданных. А судьбу целых 
городов и даже стран можно разменять на чье-то хорошее настрое-
ние. 

Возможно, начитавшись исторической литературы хочется в монар-
хию макнуться, воображаешь себя античным героем. Но в реальности, 
когда понимаешь, что ты и твои дети могут стать жертвами сиюминут-
ных раскладов и отношений небольшой группы людей, становится не 
по себе. В 21 веке такие тараканьи бега это просто стыдно. Думаю, лю-
бой вменяемый человек захочет стабильных государственных инсти-
тутов, защиты жизни и собственности, понятных правил игры. А ре-
конструкторы Древнего Рима пусть собираются на исторических фе-
стивалях.

АДЕКВАТ Z
11:01 Путин принял решения в своем обычном стиле - надежные 

и аккуратные. Альтернатива в принципе была, но у нее была и цена - 
как непосредственная, так, возможно, и отдаленная. 

В миллионном городе не пришлось вести городские бои с превра-
щением в щебенку как минимум нескольких кварталов и неизбежны-
ми большими жертвами среди мирного населения.

Ради этого взбунтовавшемуся урке позволено удрать в Белоруссию. 
Потеряет ли он здесь абсолютно все, то есть удерет ли полностью го-
лым, не знаю. Но в том, что потеряет всю свою медийку и доступ к 
бюджетной сиське во всех формах, не сомневаюсь ни на секунду.

Туловища, которые замазались вместе с уркой, решено не подвер-
гать преследованию (только уголовному, морально они себя заклей-
мили на всю жизнь и во весь лоб). В связке с предыдущим и следую-
щим пунктами эта формула значит, что в праве воевать им отказано 
в связи с проявленной склонностью к измене, и могут отправляться 
хоть в народное хозяйство, хоть на осиновый сук. И тем самым - что, 
как вчера и было сказано, «Вагнер» и вся вытекающая из него махнов-
щина кончаются как явление.

Всех бывших вагнеровцев, кто с самого начала не замазался, есте-
ственнейшим образом примет армия. 

Миф о народном герое, радетеле за Россиюшку, месяцами накачи-
вавшийся разнообразной сволочью с очевидным дальним прицелом, 
лопнул в одночасье с великой вонью. Лекала для построения мифа, 
кстати, были взяты много раз испытанные, ельцинско-навальнячьи, 
на популизме самого крутого замеса. Когда высовываются эти рога, 
не пахнуть серой от них не может в принципе.

Сценарий с шизопатриотическим майданом, который долгое вре-
мя висел в качестве последнего средства противника для организа-

https://t.me/politadequate/7672
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ции у нас внутреннего взрыва, можно считать снятым с повестки раз и 
навсегда.

Многие за эти сутки успели с подкупающей искренностью проявить 
свое нутро до последнего потроха - и очень хочется надеяться, что 
это не окажется без деятельного внимания к каждому отличившему-
ся. Например, мелкий бес, именующий себя рядовым Губаревым, что 
вчера скакал до потолка, радостно хрюкая про «конец путинской Рос-
сии», перехаживает на свободе уже второй год, и вопрос с определе-
нием его под стражу перезрел окончательно.

На фронте все вчерашнее не отразилось и уже не отразится. 
Страна и все мы показали высочайшую степень зрелости и ответ-

ственности. Что и сыграло одну из самых ключевых ролей.
Все нормально и даже хорошо. Воскресенье прекрасно. Вы как хо-

тите, а я в парк, и на подольше.

Kadyrov_95
11:02 В связи с последними событиями чеченские подразделения 

были направлены в Ростов-на-Дону, чтобы при необходимости взять 
ситуацию под контроль. Для решения этой задачи были привлече-
ны помощник Главы ЧР, командир спецназа «АХМАТ», заместитель 
командующего 2-м армейским корпусом ВС РФ Апты Алаудинов  @
AptiAlaudinovAKHMAT и командир полка «Север-АХМАТ» Зайнди Зин-
гиев.

Бойцы оперативно прибыли на место и ждали приказа, чтобы при-
ступить к выполнению поставленных задач. Хвала Всевышнему Ал-
лаху, ситуация завершилась без прямой конфронтации. Наши ребя-
та продемонстрировали высокую боеспособность и готовность защи-
тить Родину любой ценой по первой же команде. 

Оцениваю их действия как крайне эффективные и продуманные. 
Любая самодеятельность в жилом городе могла неизбежно привести 
к массовым жертвам. Бойцы действовали строго в соответствии с при-
казом и блестяще выполнили поставленную перед ними задачу. Их по-
зиции в зоне СВО успешно удерживаются нашими резервными груп-
пами.

Что-то знаю / Павел Данилин
11:21 Важный урок для историков.
Многие историки привыкли легкомысленно отмахиваться от логи-

ки обвинений в отношении военных в 30-х годах прошлого века. От 
логики репрессий привыкли отмахиваться.

А современность нас буквально окунает носом, как нашкодивших 
котят, в нашу же легкомысленность. Смотрите, идиоты, учитесь.

Логика Маркова
11:40 Сейчас, когда угроза победы путча, хаоса и гражданской во-

йны миновала, нужно ясно сказать, - страна идет в неправильном на-
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правлении. Страна в войне полтора года. Страна в конфликте с поло-
виной мира. И сейчас еще прошла по грани срыва в гражданскую во-
йну.

Владимир Путин пользуется огромной поддержкой абсолютного 
большинства населения и имеет возможность провести необходимые 
изменения. А вот какие это будут изменения - это пока вопрос откры-
тый. 

Но ясно, что спрашивать совета нужно не у советников, которые так 
много провалили, а у народа. Он мудрый, он подскажет своему люби-
мому лидеру. 

Но только не надо искать глас народа в тех имитационных структу-
рах, которые были созданы за последние десятилетия и которые ими-
тируют народ, но в решающий момент всегда сливаются в стиле КПСС.

«Черный полковник» В.Алкснис
11:47 Вчерашний мой пост о том, что в результате «договорняка» 

президента РФ с Пригожиным в России появилось два президента вы-
звал оживленную дискуссию и не только в моем канале. 

Многие читатели обрушились на меня с критикой, утверждая, что 
ничего подобного не произошло, главное удалось избежать граждан-
ской войны, а Путин в ближайшее время решит проблему ЧВК «Вагнер» 
и Пригожина должным образом.

Но я остаюсь при своем мнении. 
Мятеж ЧВК «Вагнер» являлся опаснейшим покушением на государ-

ственный суверенитет Российской Федерации. И этот мятеж закончил-
ся победой Евгения Пригожина и поражением не просто гражданина 
РФ Владимира Путина, а высшего должностного лица государства. А 
это несет в себе серьезную угрозу государственности России, посколь-
ку В.Путин не сумел или не захотел защитить государственный суве-
ренитет России. 

А ведь принцип государственного суверенитета Российской Феде-
рации является важнейшим признаком государства (ст. 4 Конституции 
РФ). Суверенитет страны проявляется в том числе в верховенстве госу-
дарственной власти, ее единстве и независимости. Но вчера этот госу-
дарственный суверенитет был грубо попран мятежом ЧВК «Вагнер». 
И президент России, ее Верховный Главнокомандующий не принял 
никаких мер к его восстановлению и к недопущению подобных мяте-
жей в недалеком будущем.

 Евгений Пригожин наглядно показал, что можно безнаказанно за-
хватывать города с миллионным населением, выдвигать требования 
в высшему руководству страны, отказываться выполнять его законные 
приказы и распоряжения, устраивать вооруженные марши на Москву 
с уничтожением по пути военнослужащих российской армии. И их ор-
ганизаторам ничего за это не будет. 

А ведь «Вагнер» не единственная в России частная военная компа-
ния. Помимо ЧВК существуют добровольческие воинские формирова-
ния, сформированные по национально-территориальному принципу 

https://t.me/blackcolonel2020/1002
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в субъектах РФ. Что мешает завтра какой-нибудь ЧВК «Рога и копыта» 
повторить опыт ЧВК «Вагнер» и тоже пойти маршем на Москву? Или 
захватить какой-нибудь российский город? Например, Грозный?

А тем. кто рукоплещет сегодня «договорняку» Путин – Пригожин, я 
хотел бы напомнить трагическую судьбу Советского Союза. 

Президент СССР М.Горбачев точно также никак не реагировал  на 
попрание государственного суверенитета Советского Союза союзны-
ми республиками, на их «парады суверенитетов», создание республи-
канских армий, захваты союзной собственности и объектов, ликвида-
цию органов власти союзного подчинения,  блокады гарнизонов Со-
ветской армии, захваты складов с оружием, выдвижение различного 
вида ультимативных требований к союзному центру. 

А большинство населения страны было категорически против ре-
альных действий по восстановлению суверенитета страны, повторяя, 
как мантру «Лишь бы не было гражданской войны!». И более того сот-
ни тысяч москвичей выходили на Манежную площадь на митинги с 
лозунгами «Свободу Литве (Грузии, Молдавии и т.д). 

Точно также, как вчера в сознании многих наших сограждан главной 
мыслью звучало: «Не сметь трогать Пригожина и ЧВК «Вагнер»! Они 
имеют полное право идти на Москву, ведь их требования так спра-
ведливы! И никто не имеет права воспрепятствовать им в этом! А они 
имеют полное право себя защищать, применяя оружие, даже по во-
еннослужащим российской армии!». 

Опомнитесь, сограждане! Мы на всех парах несемся в гибельную 
пропасть, повторяя судьбу Советского Союза!

Андрей Медведев
12:11 Весьма интересно было наблюдать реакцию наших отече-

ственных леваков, коммунистов (искренних и декоративных), и не-
отроцкистов. 

То есть всех людей, кто обычно рассказывает нам о том, сколь пре-
красна и прогрессивна революция, как много счастья принесла она 
людям вообще, а русскому народу в частности. Как добыли себе люди 
счастье в жарких сражениях Гражданской войны в пыльных будденов-
ках. Кто обычно рассказывает нам про «завоевания октября» и вынуж-
денный красный террор.

И вот вчера-позавчера, все эти борцы за дело большевизма или мол-
чали в испуге (один из идеологов и вовсе лишь в час дня 24 числа что-
то смог написать в паблике), или бились в падучей, выкрикивая что-то 
про фашистский путч. Писали что-то про злых капиталистов, которые 
вооружили не пойми кого. Ну да. 

Что, касатики, в реальном приближении ваша революция и матро-
сы на улицах не очень выглядят привлекательно, да? Нет уверенно-
сти, что и к вам не придут с вопросами? «Рабочий тащит пулемёт, сей-
час он вступит в бой». Вы же этой романтикой до сих пор нас кормить 
пытаетесь. Никто не верит, впрочем. 

А судя по общей реакции российских необольшевиков, они и сами 

https://t.me/MedvedevVesti/14604
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что-то не верят в справедливость революции.
Или вот. Звонит знакомый студент, у них в гуманитарном вузе, понят-

ное дело, вся молодёжь против власти, долой Путина, сменим власть 
любой ценой, на митинг пойдём,  Навальный, русский корпус. Угу. А в 
эти дни молодёжь вся изрядно поперепугалась.

«Что будет, что будет, может пора уезжать?». Да, дети, это вам не 
тыквенный латте нихера.

Мятеж «Вагнера», помимо всего прочего, напомнил русским лю-
дям, что такое вся эта ложная романтика революции и гражданской 
войны. 

Чего-то борцы с режимом не побежали на встречу колоннам, встре-
чать их с флагами. 

Оно понятно, можно за революцию рассуждать, когда у тебя аме-
риканский паспорт. И то можно не успеть убежать.

Два дня, надеюсь, показали всем, что в революции нет романтики. 
Есть кровь и братоубийство. Если за два дня такие потери, то вы себе 
прикиньте, что было бы дальше?

Что, иначе выглядят теперь для вас строчки из учебника истории 
про 17 год, Корниловский мятеж, и прочее? 

Погибшим в эти дни с обеих сторон, мы обязан поставить один об-
щий памятник. И больше никогда этого не повторять. 

Никогда.

Юрий Баранчик
12:15 Кроме того, что Пригожин подтвердил звание самого верно-

го оруженосца Путина, именно ему он решился доверить столь риско-
ванную комбинацию, Кадыров своими заигрываниями с окружени-
ем показал, что он не готов идти против всех в интересах Родины, он 
будет искать точки «взаимопонимания интересов» тогда, когда надо 
будет идти ва-банк и в одиночку, реакция простого народа показыва-
ет восстановление того самого Крымского консенсуса, о котором уже 
стали забывать.

Народ, как и всегда, в своем большинстве интуитивно понял, кто 
за кого, и какие подразделения «королевской гвардии и армии» оста-
лись верны Императору. И кто и что является связкой между Импера-
тором и народом и противостоящим им боярам. Отсюда и его столь 
яркая и понятная реакция. В кризисный для страны момент, менты, к 
сожалению, оказались не на высоте.

МАРДАН
12:31 Политические хохлы вчера сначала обрели надежду на чудес-

ное спасение от супостата. А потом жестокая судьба с полного разма-
ха опустила их лицом об асфальт. Напомнив, что суть  разгоревшихся в 
России распрей заключалась в выборе методов, которые помогут ути-
лизовать Украину максимально быстро и необратимо.

По итогу в русском обществе сложился окончательный консенсус, 

https://t.me/barantchik/10591
https://t.me/mardanaka/14926
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что воевать нужно «как следует», а не как получается. 
Вагнер, отправляется то ли в Белоруссию, то ли на самом деле в Чер-

ниговскую область - кошмарить хохлов. 
Либеральная оппозиция окончательно поняла, что реальная рево-

люция в России выглядит по-настоящему страшно (могут повесить) и 
лучше начинать обживаться на новом месте.

Соколов-Митрич
12:37 Ну, а если серьезно:
1. Наглядно продемонстрирована абсолютная беспомощность го-

сударства. 10 тыс вооруженных человек (+-) могут поставить под удар 
всё и вся. Хорошо, что сейчас и относительно небольшой ценой.

2. «А остальное мы купим» из мозгов (в том числе путинских) ни-
куда не делось. Тезис о том, что большая армия нам не нужна, это те-
зис его личный, слышал его еще в Видяево, произносился перед род-
ственниками погибших на «Курске» подводников. Затыкать дыру при-
шлось авантюристом со всеми закономерными последствиями.

3. За погибших в результате бунта людей Пригожин должен поне-
сти ответственность. Месть - это блюдо, которое подается холодным.

4. Власти нанесен серьезный репутационный урон. Из Александра 
Третьего лидер превратился в Николая Второго. Если сумеет как-то это 
абсорбировать, хорошо. Но не факт, что сумеет.

5. Точно надо готовить преемника всерьез и надолго. 
6. Элита загнила. Может быть, ВВ с ней справится, но обычно так не 

бывает. Нужен новый человек.
7. То, что удалось все решить миром - это правильно и робкая наде-

жда на жизнеспособность системы, но вряд ли.
8. В общем, скучно точно не будет. Но очень хочется, чтобы было 

скучно.

ВЧК-ОГПУ
12:41 Источник: 
«Шойгу сейчас находится в изоляции под присмотром личной ох-

ранны, состоящий из сотрудников ФСО. Которая вчера была усилен-
на. А УСБ ФСБ и ГВСУ СКР приступили еще в четверг к изучению мате-
риалов уголовных по хищениям в МО».

Временное Правительство
12:43 Предисловие. Извините, побудем конспирологами. Нам эта 

версия событий кажется очень логичной, но мы чуть ли не одни, кто 
ее озвучивает, что наводит на мысли - может у нас СПГС?

1. NYT и CNN с утра заявили, что ЦРУ за несколько дней до мятежа 
Марша Справедливости Пригожина (МСП, дела о мятеже нет) обо всем 
предупредило Конгресс и Белый дом. Чтобы не дергались и просто 
наблюдали - процесс контролируемый. Кто в Кремле тесно работает с 
их разведкой? Секретарь Совбеза, один из самых влиятельных сило-

https://t.me/smitrich/572
https://t.me/vchkogpu/39495
https://t.me/oreshkins/13024
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виков Николай Патрушев. Регулярно на связи и с Бернсом, и с Салли-
ваном. А сейчас США подумывают не вводить санкции против «Вагне-
ра» и его бизнеса в Африке.

2. Никакие «силовики» - ВС, МВД, Росгвардия, ФСБ, ФСО, фельдъе-
гери - продвижению колонн к Москве не препятствовали, не мешали 
и в занятых городах. Единичные вылеты авиации можно списать на ге-
роическое поведение отдельных офицеров, которые поверили обра-
щению Путина и решили быть верными присяге. Сейчас выглядит как 
статпогрешность, вызванная тем, что не все были посвящены в План. 
Погибших пилотов пропагандисты уже заметают под ковер, стараясь 
забыть. То есть Бортников, Золотов, Колокольцев и пр. взяли паузу, а 
оставшиеся Кадыров и Шойгу ничего не смогли. 

3. Большая часть пропаганды старалась игнорировать происходя-
щее или высказываться обтекаемо. Внятных темников никто не дал, 
скорее приказали молчать. Выступали только губернаторы и думцы - 
это можно списать на работу УВП Кириенко, которого не до конца по-
святили в План либо он решил подстраховаться. И большая часть стра-
ны мятеж просто проигнорировала. Кремль взял паузу. 

4. В самый разгар МСП Путина вывезли из Москвы, чтобы никто 
не вздумал проявлять героизма. И добавить давления на президента. 
Представьте, что «Вагнер» въезжает в Москву (остановить бы не смог-
ли, ну и смотри пункт 2) и входит в Кремль. А там пусто. Что будет со 
страной? И Путина убедили или подтолкнули к решению (ФСО?), что-
бы он улетел. Если бы он решил последовать примеру Зеленского и 
записывать видео с Красной площади - марш Пригожина зашел бы в 
тупик. Кто-то бы вспомнил о присяге, кто-то вышел бы на улицы за Пу-
тина (такие есть, даже в Ростове были драки (). Все бы захлебнулось. 
Но президента вывезли. 

5. И финал - Путина вынудили пойти на переговоры с «предателя-
ми», хотя он всегда говорил, что предательства не прощает. Подсунули 
Лукашенко (никогда не полезет в непродуманную авантюру). Ввели в 
игру Дюмина, которому Путин доверяет. И сделали так, что весь авто-
ритет президента улетел в трубу. Попробуйте представить, что Путин 
идет на выборы в 2024 году, обещая безопасность и стабильность? По-
лучается? Теперь представьте, что появляется молодой и энергичный 
сменщик, обещает исправить ошибки старых элит, как на фронте, так 
и в тылу? Получается? 

Кто не был посвящен в План - Шойгу, Володин, Медведев, Турчак, 
Матвиенко, Кадыров, Бастрыкин, Краснов, Кириенко (вероятно), Ко-
вальчуки и Ротенберги (под вопросом), Абрамович, Потанин.

Кто мог быть задействован (прямо и косвенно) - Патрушев, Бортни-
ков, Климентьев, Колокольцев, Золотов, Дюмин, Суровикин, Громов, 
Мишустин, Собянин.

Все это выглядит как рискованный, но спланированный трансфер. 
И (тут совсем конспирология) начало путинской СВО - тоже его часть. 
Иначе зачем бы президента так упорно кормили дезой о положении 
дел в Украине? СВО привела систему в крайне неустойчивое положе-
ние, сделала возможным вчерашнее, сделала возможным очень мно-
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гое внутри страны. И ослабила связь Путина и Шойгу, на которого тот 
мог полагаться в случае переворота. Теперь не может. А переворот ока-
зался вовсе не таким, как его могли ждать уехавшие из страны или си-
дящие в колониях оппозиционеры. Это переворот в узком кругу, толь-
ко для своих. А всем остальным его результаты позже скажут по теле-
визору.

Политджойстик/Politjoystic
12:46 ЧВК «Вагнер» никуда не делась. И техника у них в руках. Кто 

им мешает еще раз пойти на Москву и Ростов на Дону, если они по-
считают себя обманутыми? Кто сможет их остановить, если первый 
раз не смогли? Так что рано расслабились. Ничего еще не закончено.

Образ будущего
12:54 Лукашенко и Дюмин в роли переговорщиков в самый острый 

кризис всего правления Путина ещё также означает, что система «ближ-
него круга» дала сбой и будет либо отвергнута, либо предстоит силь-
ная перетряска.

Лукашенко и Дюмин не входят в ближний круг (Лукашенко вне кон-
курса, а Дюмин просто не входит, являясь «учеником»).

Но именно они стали арбитрами между ближним кругом, куда как 
раз входят (входили?) Пригожин и Шойгу, а также связанные с ними 
группы.

Это все равно что звать соседа, чтобы примирил между собой чле-
нов семьи, когда все взялись за ножи.

Vоенкор Котенок Z
12:58 Время подвести итоги.
1. Конечно, это не шоу. Сбита авиация. Погибли летчики. У нас же 

«много» самолётов в стране с вертолетами. Вооруженное военное 
подразделение в течение 8 часов почти дошло до столицы. Возникает 
вопрос — где министр обороны? Раньше нам показывали, как целый 
генерал-полковник командует стрелковым взводом с криками «Впе-
рёд, за Родину!». А можно узнать, что сейчас помешало такую картин-
ку снять? Где начальник НГШ с оперативными управлениями? Где об-
ращение к военнослужащим?

Выступил Президент, четко обозначил, что это военный мятеж. А 
где руководство МО во время подхода вооруженного подразделе-
ния к Москве? Дозоры подошли к Кашире. Или функции ФСБ, МВД и 
Росгвардии — останавливать воинские подразделения у столицы? Но 
у них легкострелковое оружие. Максимум, что могут, себя охранять в 
своих зданиях. К ним как раз претензий в данном случае минимум. 

Вопрос к руководству МО: мало того, что допустили всё это, пото-
му что если бы нормально себя вели, возможно, такого бы просто не 
было, так вы еще в день, когда это происходило, где были? Или мож-
но ролики снимать только, когда нет угрозы, чтобы показать Прези-

https://t.me/politjoystic/32953
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денту шоу? Придите в себя, это не шоу. Страна воюет год уже. 
2. Повторилась история событий 1991-1993 гг., когда в кабинетах 

высокопоставленных чиновников, которые должны принимать реше-
ния, телефоны замолчали. А ничего, что даже оперативного штаба по-
давления мятежа не было создано?

Никто не знает, какие были торги. Варилось внутри, о чем-то до-
говорились. Спасибо Лукашенко и тому, кто бы ни был. Тому челове-
ку, который спас страну от позора взятия столицы,  дай Бог здоровья, 
лишний раз зачтется. 

3. Они 8 часов шли со средней скоростью обычного автобуса. Вопрос 
о лояльности элит нынешней государственной власти. У нас, правда, 
останавливать наступающее на Москву военное подразделение долж-
ны дорожная техника и дорожные работы?

«Вагнер» сбил самолёты, которые его атаковали. Но с ним уже до-
говорились, к нему теперь вопросов минимум. Вопрос к нам — зачем 
отдавать приказ авиации штурмовать гражданскую дорогу? Нельзя 
сделать завалы? От Москвы до Ростова не оказалось ни одного танка, 
чтоб на дороге поставить? Или организовать нормальный блокпост 
и начать разговаривать? Не стрелять, а вступить в переговоры, чтобы 
остановить колонну. Еще раз — где военное руководство? Это его пря-
мая функция.

К «Вагнеру» куча претензий: вооруженный, пошел на Москву. Нель-
зя так вести, когда страна ведёт войну. Но кроме него есть и еще пара 
особо талантливых деятелей. Команда поднять вертолёты и самолё-
ты и бить по смешанной колонне, в которой в т.ч. по своим делам едут 
гражданские — это «гениально».

4. Кстати, а что будем делать, если завтра враг так пойдет? Зайдет 
в Сумской области в лес, выйдет подразделением в районе Калуги и 
пойдет на Москву. Будет то же самое? Как куры без башки забегают 
по курятнику и попытаются сбежать из столицы подальше? Страшные 
сценарии. Даже не хочется представлять.

5. До какого уровня довели самое уважаемое и авторитетное ведом-
ство — Минобороны? При военном положении старшим становится 
не начальник УФСБ, а старший воинский начальник. КТО ввели, а где 
работа штаба КТО? Кто готовил оборону Москвы? Правительство Мо-
сквы и МВД. Строительство срочниками из 12 мешков с песком огне-
вой точки АГС? Это смешно — танк даже не будет отвлекаться, перее-
дет и поедет дальше.

Временное Правительство
13:37 Если вы хотели знать, где сейчас Шойгу - по ТВ начали показы-

вать Шойгу, он отчитывается перед Путиным об уничтоженных танках 
ВСУ. Только это запись от 6 июня.

Сам министр обороны, скорее всего, под охраной (под стражей, 
можно и так сказать). Против него и его окружения могут собирать 
материалы для дела о коррупции. Надо же как-то компенсировать от-
сутствие дела о мятеже.

https://t.me/oreshkins/13025
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Герман Садулаев
13:46 Хорошо что кровопролития вчера удалось избежать. Но во-

просы остались.
1. Был ли удар по тыловым лагерям ЧВК Вагнер? Если был, то кто 

отдал приказ? Каковы последствия и жертвы? Если не было удара, то 
кто ответит за провокацию? Или нам предложено просто «забыть»?

2. Зачем президент Путин, когда уже шли переговоры, зачитал с те-
лесуфлера страшный текст о начале гражданской войны в России, о 
том что мятеж будет подавлен, а все мятежники убиты? Кто заставил 
президента сделать это заявление? Кто написал текст? Президент что, 
не знал о переговорах? 

3. Где Шойгу?

Moscow Calling
13:29 Дюмин, Алексей Геннадьевич (на фото он держит штандарт) - 

полагаю, большинство из вас впервые услышало эту фамилию вчера, 
когда многие Z-блоггеры замироточили надеждой, что наконец кто-то 
сменит опостылившего Маршала Победы.

Вкратце пробежимся по его биографии (отмечу, составлена она по 
открытым источникам, и не может быть верифицирована):

   - его отец - генерал, входил в ближайшее окружение Паши «Мер-
седес» Грачёва (также Паша известен как автор мема «взять Грозный 
одним парашютно-десантным полком за два часа»);

   - его брат - бизнесмен, гендиректор СК «Олимпийский» и застрой-
щик множества объектов;

   - окончил Воронежское училище радиоэлектроники, с 1995 г. слу-
жил в ФСО, где занимался организацией связи для Ельцина и Черно-
мырдина;

   - с 1999 г. - Службе безопасности президента;
   - с 2008 г. - адъютант Путина (в бытность того председателем пра-

вительства);
   - с 2012 г. - зам. начальника Службы безопасности президента;
   - с 2014 г. - зам. начальника ГРУ, командующий силами специальных 

операций, по словам авторов фильма «Крым. Путь на Родину», сыграл 
одну из ключевых ролей в присоединении полуострова и эвакуации Яну-
ковича (https://www.gazeta.ru/politics/news/2016/02/03/n_8202575.
shtml). Предположительно, за это же получил «Героя России»;

   - с 2015 г. - начальник Главного штаба Сухопутных войск;
   - с декабря 2015 г. - зам. министра обороны;
   - с февраля 2016 г. и по сей день - внезапно, губернатор Тульской об-

ласти (вот это поворот!). Публичных коррупционных скандалов, связан-
ных с ним, не было, хотя его помощник был арестован за хищения в осо-
бо крупном размере (https://www.bloha.info/view/articles/1046952/).

Ряд экспертов называли его одним из трёх возможных (вместе с 
Медведевым и Собяниным) преемников Путина.

https://t.me/germansadulaev/1549
https://t.me/m0sc0wcalling/26233
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Резюмируя - в случае возможного назначения его министром обо-
роны РФ (к слову, маловероятного, так как после мятежа Пригожина 
снять Шойгу для Путина означает показать слабость) первичным явля-
ется его личная преданность Путину, а не его профессиональные ка-
чества как военного (хотя бы в силу отсутствия у него соответствующе-
го образования и/или боевого опыта).

Политджойстик/Politjoystic
14:03 Сербский президент Вучич считает, что ЧВК Вагнер действо-

вали согласованно с западными спецслужбами. 
…
И он прав. Было остановлено внесение её в санкционные списки, 

западные издания начали её участников называть «борцами за свобо-
ду». По команде Зеленский и Ходорковский поддержали мятеж. Что 
сломало этот сценарий? История покажет. Но, думаю часть бойцов из-
под Луганска поняли во что их втягивают и отказались участвовать в 
походе на Москву.

Димитриев
14:18 А может и правда у нас просто произошла замена преемни-

ка? 
С чингизида на преторианца.

Владимир Лепехин | Канал
14:28 Вот что пишет сегодня канал «Преемник»? Читаем:
По итогам Пригожинского мятежа:
• Группа Шойгу на грани развала, а сам Сергей Кужугетович в опале 

и, скорее всего, уйдет в отставку. И дело не в требованиях Пригожина. 
Во-первых, Шойгу в принципе довел конфликт с владельцем ЧВК до 
мятежа. Во-вторых, в критический момент армия оказалась не гото-
ва останавливать мятежников. В-третьих, сам Шойгу не проявил себя, 
когда это было нужно.

• Группа Ротенбергов в минусе как бывшие бизнес-партнеры Евге-
ния Пригожина. Все понимают, что мятеж — не их вина, но осадочек 
остался.

• Группа Золотова-Кадырова скорее в минусе. Росгвардия явно ока-
залась не готова останавливать колонну «Вагнера», а чеченские отря-
ды как-то везде не успели: ни в Ростов-на-Дону, ни в Подмосковье.

• Силовая группа во главе с Николаем Патрушевым скорее в плюсе: 
сближение с Александром Лукашенко дало свои плоды.

• Группа Чемезова в плюсе. Они хоть и замирились в последнее вре-
мя с Шойгу, но возможная отставка министра обороны играет на руку 
основному оператору ВПК.

• Группа Ковальчуков в большом плюсе как главный выгодоприоб-
ретатель от отставки Шойгу».

--------------------

https://t.me/politjoystic/32955
https://t.me/russ_orientalist/14792
https://t.me/vladimirlepehin/1291
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Мой комментарий:
Всё в целом верно за исключением последнего пункта. 
Юрий Ковальчук ничего от пригожинского «мятежа» не приобрёл. 

Скорее, потерял. На второе место с третьего в иерархии системы вла-
сти вышел Николай Патрушев, вытеснив Юрия Ковальчука на третье 
место.

GREY ZONE
14:29 Кадры вчерашнего дня, где в результате преступного приказа 

неустановленного командира ВС РФ был нанесён ВКС РФ ракетно-бом-
бовый удар четырьмя авиабомбами по автотрассе в Воронежской об-
ласти, в результате чего пострадали исключительно гражданские лица.

Ранее в сети также наблюдали и другие кадры по горящим фурам 
и автобусам на участках дороги Ростовской и других областей России. 
Z-каналам будет сложно переобуть эти случаи, так как неточные уда-
ры в этот раз не получится спихнуть на хохловское ПВО.

Также некоторые вспоминают два Ми-8, которые не несли на себе 
вооружения, но забывают, что они занимались обеспечением безопас-
ности и прикрытия деятельности ударной авиации (как и сбитые ме-
сяц назад ВСУ в Белгородской области), в виду чего стали обоснован-
ной целью для вагнеровцев. В результате чего для ВКС РФ стали обо-
снованной целью те, кто ехал без сопротивления к регулярной армии 
– неизвестно. Рабский менталитет, который они оправдывают прися-
гой, встать на защиту двух генеральских толстосумов, которые вино-
вны не только в гибели десятков тысяч русских солдат, но и в том чис-
ле самих некоторых лётчиков.

Но если претензии встают личного характере – между ВКС России и 
Вагнером… то что там по трём погибшим (https://t.me/grey_zone/17716) 
штурмовикам и одном тяжело раненом командире 4-й разведыватель-
но-штурмовой роте «Группы Вагнера»?

Напомню, что произошло это в результате преднамеренно воздуш-
ной атаки по ранее известным позициям (https://t.me/grey_zone/17726) 
четырьмя ОФАБ-250 с Су-25 ВКС РФ в 08:00 (и далее) 13 марта 2016 года 
в районе Эль-Барды, провинция Хомс, Сирия. Потом Шойгу забрал во-
оружение вагнеровцев и штурмовали второй раз Пальмиру с чем Бог 
послал, Пальмиру, которую чМО РФ само проебало второй раз терро-
ристам «Исламского государства». Как там офицерам с присягой бить 
по русским солдатам и оправдывать амбиции Шойгу и других? Нор-
мально?

Какие там слова МО РФ были переданы? Напомню: произошла 
ошибка, забудьте. Так что там с чьими-то амбициями? Что там с прав-
дой?

Ваши Новости
14:41 Есть один неочевидный вывод из случившегося:
Вагнера задачу, которую ставили перед ними кто-то сверху, со сто-

роны, сбоку, слева, справа - выполнили.

https://t.me/grey_zone/19307
https://t.me/news_forfree/27775
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Операция, задуманная не день и не два назад, имела определён-
ные цели.

Разрытые липецкие дороги, Росгвардия в кустах, три полицейских 
БТРа на пути, не остановили бы армию Пригожина.

И это также вопрос - почему?
В переговорах с Лукашенко, что шли весь день, был торг.
Торговались за деньги, власть, богатую африканскую страну - не важ-

но.
Торг произошёл, стороны договорились, чья-то сторона взяла боль-

ше, чья-то меньше.
Кроме прочего, случился большой спектакль. Где Ахмат не мог най-

ти Пригожина в Ростове, ВКС России - на федеральных трассах, дорож-
ники, полиция, ФСБ и прочие - выставить адекватную локальную за-
щиту столицы Российской Федерации.

Злые, яркие бахмутские комментарии Пригожина были первым ак-
том этого большого страшного представления. Вчера был не послед-
ний.

Но, кажется, этой истории конец ещё не пришёл.
Все сыграли хорошо.
Возможно, кто-то даже проиграл.

Black Sea Strategy Institute
15:03 ЖЕНЯ-КУВАЛДА, ИЛИ ВСЕ ИДЁТ ПО ПЛАНУ
Вчерашняя “Смутная Суббота” была красочным шоу, которое непло-

хо взбодрило россиян. Но подавляющее большинство все равно сде-
лало главную ошибку: всерьез поверило в искренность деклараций 
Пригожина и рассматривало телодвижения “Вагнера” сами по себе, 
безо всякого исторического и политического контекста, - и теперь мас-
са людей находятся в недоумении: а зачем все это было? в чём смысл? 
и есть ли он?

Конечно же, смысл был и есть, но для его понимания всю ситуацию 
надо анализировать с более высокой точки зрения.

Мы не претендуем на знание сокровенного и доступ к гостайне, но 
определенные тезисы, не замечаемые/игнорируемые пропагандой, 
и вполне внятные логические выводы из них сможет сформулировать 
любой здравомыслящий. Итак:

1.1. Военная разведка (в РФ это ГУ, бывшее ГРУ) всегда является “ми-
нистерством в министерстве” и, пользуясь ресурсами Минобороны, 
которому формально подчиняется, всегда ведет свою политику.

1.2. ЧВК “Вагнер” было создано при непосредственном участии ГРУ, 
все командные должности (вплоть до самого “Вагнера” - Уткина) за-
нимают бывшие офицеры ГРУ. “Вагнер” обеспечивается вооружени-
ем и боеприпасами именно по линии ГРУ и помогает ГРУ решать его 
задачи вне РФ.

1.3. У наиболее здравомыслящей части российской элиты - в том 
числе элиты военной - давно созрел запрос на прекращение бессмыс-

https://t.me/BlackSeaStrategyInstitute/17588
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ленного безобразия, называемого “СВО”, которое прямо ведет Рос-
сию в безнадежный тупик, если не к гибели. И есть понимание, что без 
устранения Путина и военного командования (Шойгу-Герасимов) эту 
задачу не решить. Здравомыслящей частью армии РФ является имен-
но ГУ-ГРУ и те, кто за ними стоит (см. п. 1).

1.4. Исторически любую трасформацию власти в России (верхушеч-
ный переворот) лучше всего сочетать с внешним военным поражени-
ем, на которое будет отвлечено внимание населения, заодно можно 
всю вину свалить на прежнюю власть. 

Следовательно, задачу по п. 3 в нынешних условиях можно сформу-
лировать так: обеспечить завершение бессмысленной войны в Укра-
ине и повесить всех собак на Путина, Шойгу и Герасимова, с их даль-
нейшим уходом и окончанием “СВО”. 

Генеральный подрядчик - ГУ (ГРУ), его субподрядчик-исполни-
тель - то есть та самая кувалда, которая должна наносить удары - ЧВК 
“Вагнер”. И чем бы ни закончилось - зэков не жалко, для ГРУ они про-
сто мясо и расходный материал.

До сих пор госпропаганда не дала внятные ответы на очевидные 
вопросы:

2.1. Как так вышло, что марш “Вагнера” никто даже не пытался оста-
новить - ни армия, ни Росгвардия, ни ФСБ, ни МВД?

2.2. Почему Пригожину простили 6 демонстративно уничтоженных 
летательных аппаратов?

2.3. О чем Пригожин реально договорился с Путиным (почему у него 
такой довольный голос, когда он говорил о прекращении похода и воз-
врате назад)?

Ответ очевиден: это была не истерика Пригожина и не стихийный 
бунт, а четко спланированная и исполненная акция. Мятеж ГРУ-Вагне-
ра удался:

3.1. Путин давно в неадеквате, но он прикрывает Шойгу и Гераси-
мова, которые могут понимать планы ГРУ и не желать принимать на 
себя ответственность за поражение в Украине (и примерять тюремную 
робу). Поэтому они будут изо всех сил затягивать “СВО” и оттягивать 
неизбежное. Отсюда сваливание действий ВС РФ в Украине в полную 
бессмысленность.

3.2. ГРУ не желает ни гибели РФ, ни уничтожения ее военного по-
тенциала, поэтому активно работает против МО и Генштаба. 

С большой вероятностью, у ГРУ есть вполне конкретный план, как 
закончить бесперспективную войну с минимальными экономически-
ми и имиджевыми потерями для РФ, и вчерашнее выступление “Вагне-
ра” - это и есть “принуждение к миру” Шойгу-Герасимова.

3.3. Судя по тому, что “Вагнер” по красной дорожке М4 не вошел 
в полностью беззащитную Москву, - принуждение сработало, и план 
прекращения “СВО” наконец-то утвержден на высшем уровне. Переф-
разируя Аль Капоне, добрым словом и кувалдой (“Вагнером”) можно 
добиться большего, чем просто добрым словом.

Теперь ГРУ может убрать эту кувалду в ящик (в Беларусь), или про-
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сто выкинуть, - это уже не имеет значения. Инструмент отработал на 
100%. Впереди - интересные новости.

(Отдел аналитики BSSI)

Илья Кива - ZOV КРОВИ
15:09 Итог последних событий: 
1) узнали много интересного о военных начальниках и разной ма-

сти политиков, с чем сложно не согласиться;
2) получили основания почиститься;
3) укрепились в вере в Президентах России и Белорусии;
4) появилась возможность на законных основаниях перебросить 

ЧВК Вагнер ближе к Киеву и Варшаве;
5) у москвичей дополнительный выходной. 
P.S. Польская армия и «Азов», базирующийся в Ровенских лесах на 

границе с Белоруссию, напряглись. 
Отличная партия. Это вам не «цифровой Буданов», втирающий хо-

мячкам мазь в анус, что с ними все будет впорядке !!!

Юрий Баранчик
15:16 Сегодня я уже писал о том, что переброска ЧВК Вагнер в Бело-

руссию может быть операцией прикрытия истинных целей перегруп-
пировки:

«Что касается «ссылки» Пригожина и вагнеров в Белоруссию, то это 
стоит воспринимать только как ещё одну операцию прикрытия. Если 
раньше в планах ЧВК был Харьков, то после успешной апробации на 
практике, его целью могут быть совсем другие украинские города. И 
хохлы могут не сомневаться - они будут взяты за сутки».

Оказалось, что такой точки зрения придерживаюсь не только я:
Вчерашние события - это хитрый маневр Кремля по передислока-

ции вагнера в Беларусь, чтобы напасть на Киев — Sky news
Экс-начальник Генштаба Великобритании, генерал Ричард Даннат 

заявил в интервью Sky News, что у него вызывает озабоченность тот 
факт, что Евгений Пригожин и бойцы ЧВК «Вагнер» после попытки мя-
тежа в России уедут в Белоруссию.

«Вполне возможно, что Россия может использовать группу Вагне-
ра, чтобы снова попытаться захватить Киев», - приводит телеканал на 
своем сайте слова генерала.

...
Только речь может идти не только о Киеве.

МИГ России
15:27 В период кризиса ЛОМам телеграмма не стыдно написать «я 

пока не понимаю, что происходит».
Стыдно из телеграммного эфира пропадать, когда растерянные 

люди ждут хоть какой-то информации.

https://t.me/The_Kyva/5574
https://t.me/barantchik/10594
https://t.me/mig41/27216
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А в это время по телевизору — реклама памперсов.

Платон Беседин
15:39 Так тут, многоуважаемый канал МИГ, не только ЛОМы исчеза-

ют, но и власть имущие из самых первых рядов. Молчат аки рыбы. 
И это бесконечное молчание, которое давно уже не золото, а ток-

сичная ртуть, подрывает веру народа больше, чем любые заявления 
извне. Ведь если ты сам не говоришь с людьми, то с ними заговорят 
другие.

Логика Маркова
15:58 Американские СМИ, причём многие, пишут, что американская 

разведка имела информацию о том, что Пригожин готовит какое то 
выступление, за несколько дней. А нашим спецслужбам не сообщи-
ли?  Гады! Совсем потеряли чувство солидарности с коллегами.

Open Ukraine| Открытая Украина
16:01 Все тот же вопрос, где Шойгу?

Политджойстик/Politjoystic
16:18 Говорят, что завтра состоится совещание Президента Путина 

с командованием Минобороны. 
...
Очно или нет? Заочно нового министра не представляют. Но, и ска-

зать, что появление вместе Президента Путина с министром Шойгу 
для подтверждения полномочий и доверия исключено - нельзя. 

Логика Маркова
16:29 В мире консенсусное мнение, что Россия перешла в новое из-

мерение. Теперь это страна, где возможны путчи. Считается, что кри-
зис показал резкое ослабление президента Путина. И что Путин в ка-
кой то момент оказался на грани устранения от власти.

 В России кстати сказать так не думали.

ЖИВОВ Z
16:30 Президенту России прямо сейчас необходимо провести: 
- серьёзную организационную реформу как в области гражданско-

го, так и в области силового управления;
- немедленно провести кадровую ротацию во всех ответственных 

ведомствах;
- списком уволить всех чиновников, кто вчера улетел из страны. 
Это из самого очевидного. 

Из менее очевидного: все крупные магистрали в радиусе 500 км 
от зоны СВО должны быть оборудованы кпп с применением тяжёлых 
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инженерных средств и военной техники. Фортификации должны быть 
непреодолимыми.

МИГ России
16:49 По поводу наводнивших «московские гостиные» VIP - cлухах 

о кадровых изменениях в МО и даже о начале операции «преемник». 
Ожидает ли Россию то, что в мировой истории получило называние 
«эпоха солдатских императоров» ?

Все, что не противоречит законом физики, возможно.
Но в любом случае это будет только с санкции Путина.

МАРДАН
17:03 Американцы пишут, что ЦРУ знала о подготовке мятежа Приго-

жина. Об этом пишет американская газета Washington Post. По инфор-
мации издания,разведка получила такие сигналы в середине июня, 
но не имела точной информации о сроках подготовки бунта.

New York Times сообщает, что разведка США узнала о планах Приго-
жина за два дня до мятежа. «США не были заинтересованы в инфор-
мировании Кремля об этом». 

Это понятно. Классическая ставка на бунт олигархов. Со времен пер-
сидского царя Ксеркса, который в полный рост скупал лояльность эли-
тариев в греческих полисах, ничего не изменилось. А американцы в 
отличии от нас очень хорошо знают и любят античную историю.

Анастасия Кашеварова
17:28 Усеченная версия итогов двух последний дней. В аналитику 

и информационку умеют 1% от политологов и журналистов всея Руси 
и соседних государств. Верный расклад никто не дал, потому что от-
рабатывают методички, не имеют инсайд или имеют его однобоко, 
не проверяют информацию, ну и лишены мозгов. Это вам не сводки с 
фронта сколько танков подбило, это тонкие политические процессы. 
Вчера было просто нашествие конашенковщины на телегу. 

1. Ахмат vs Вагнер. Тот, кто начал сталкивать ребят, которые вместе 
брали ряд населенных пунктов в ЛНР - вредители. Вы бы хоть проана-
лизировали почему Кадыров молчал долго. Отдать должное Рамзану 
Ахматовичу и Апти Ароновичу - поступили грамотно и мудро. Ахмат 
прибыл, и стоял там недалеко. Но пацаны ждали итогов переговоров, 
никто ни в кого не стрелял. Брат на брата не пошел. Умные люди по-
нимают, что если бы пошла заруба, то стране конец, тут же бы нача-
лось: чеченцы убивают русских, русские убивают чеченцев. Что в Ах-
мате, что в Вагнере есть и чеченцы, и русские, да там вообще полный 
интернационал. Пацаны на земле друг друга ценят и уважают. Жму 
руку всем.

2. Про молчание ряда ключевых лиц. Глава администрации прези-
дента Вайно - непубличная личность, как и Громов и Кириенко, офи-
циальные заявления от АП РФ дает Песков. Правительство никогда не 
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комментировало военные дела. Симоньян молчала, потому что все 
знает и умная. Эрнст и Добродеев, кстати, тоже молчали.

3. Разгон про летчиков. Летчики штучный товар, это трагедия не толь-
ко человеческая, но и государственная. Тот, кто отдал приказ жечь ко-
лонны - вредитель. Погибшие с двух сторон. Есть трехсотые. Все они 
погибли за мир и за страну. Царствие небесное, наши воины. 

4. Противопоставление Пригожина Путину. У нас один Верховный 
Главнокомандующий, это аксиома. Это признает Пригожин, и должны 
признать ряд генералов МО, что они служат Президенту и стране, а 
не отдельным группам. Пригожин сразу заверил, что идет против кон-
кретных людей, не собираясь менять режим. То, что Владимир Влади-
мирович заявил - это его сфера, он имеет право, как Гарант, дать оцен-
ку действиям. В итоге, помиловал (но об этом после). Не противопо-
ставляйте ЧВК Вагнер президенту, они будут ему верны до последне-
го вздоха. Тем самым тупые политтехнологи раскалывают общество. 
Пересмотрите «Последний самурай», есть аналогия. 

5. Никто не поддержал ЧВК Вагнер. Ложь. Никто не выступил про-
тив Президента - это главное, шли за него и против тех, кто его под-
ставляет (смотреть пункт 4). Задумайтесь, как же так быстро прошли 
колонны вагнеров через погранпункты и без проблем зашли в Ростов? 
Люди выходили на улицы, фотографировались с вагнерами, когда они 
уезжали - выстраивались вдоль дороги и махали руками. Большинство 
не считает Вагнер предателями, предателями считают других людей. 
Опять враньем пытались расколоть общество.

6. Разносились истории, что у штаба ЮВО были взрывы. Показыва-
ли бегущих людей, нагнетали обстановку. А что было на самом деле 
- выстрелы в воздух для того, чтобы разошлись. Потому что народ со-
бирался, спорил, даже драки были. На все увещевания покинуть пло-
щадь не реагировали. Все-таки безопасность граждан прежде всего, 
вот и решили в воздух шмальнуть.

А о том, имел успех поход Вагнера или нет - посмотрим в ближай-
шее время. И тогда я смогу уже дать расклад.

Владислав Угольный
17:38 Пожалуйста, не читайте кретинов, которые щас вопят, мол Мо-

скву чуть за 24 часа сдали.
Отправлять войска вчера останавливать Вагнер оружием = дарить 

эти войска Пригожину. Аналогия со Ста днями Наполеона заебала, да-
вайте к Античности сошлемся: гражданская война после убийства Це-
заря.

Так вот, происходила нетипичная штука, когда одни фронтовики мог-
ли бы зацепиться с другими фронтовиками / тыловыми частями.

Это все создаёт довольно тяжкий психологический эффект. Мы пока 
что, СЛАВА БОГУ, не дошли до стадии, когда свои ебашат своих без 
рефлексий.

А если бы в колонне на Москву шли бы какие-то хохлы, всех этих во-
просов бы вообще не стояло. Это раз.

https://t.me/zola_of_renovation/5352
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Во-вторых, а вы уверены, что ЧВК Вагнер в своём марше не имело 
как минимум молчаливо поддержки тех, кто их остановить должен 
был?

Короче, не сравнивайте русских фронтовиков и врага. Это абсолют-
но разные кейсы

Логика Маркова
17:43 Будущее Вагнера и Пригожина? С большой вероятность, Вагнер 

не просто не исчезнет, а мы увидим два ЧВК Вагнер. 
1. Первый  Вагнер будет на основе Вагнера воевать сейчас на укра-

инском фронте. Он будет подчинен Минобороны, но сохранит свой 
кадровый костяк и свою славу в России. Останется одним из лидеров 
армии России. 

2. Второй Вагнер будет отстроен заново Пригожиным на основе его 
структур в Африке и Азии. Опираясь на свою всемирную известность 
самой сильной частной армии в мире, он сможет заключить контрак-
ты с десятками правительств разных стран мира и стать одной из круп-
нейших глобальных корпорация в этой сфере в мире. В нем будут слу-
жить граждане разных стран мира. Офицеры из Индии видимо будут 
играть важную роль.

Homo Politicus. Мария Сергеева
17:54 Эффективно повела себя медийка, включая интернет. Запо-

лонив эфир одинаковыми (на мой вкус - слишком уж одинаковыми) 
обращениями в поддержку выступления президента, медиаблок ре-
шил две задачи. С одной стороны, снизил градус паники, все-таки в от-
сутствие реальных новостей о происходящем стабильное заполнение 
ленты верноподданническими высказываниями успокаивает, это го-
раздо лучше любого информационного вакуума. «Народ и элиты еди-
ны, а значит мятеж обречён». Классика политпсихологии. С другой сто-
роны, не допустили массового распространения фейков, хотя ситуа-
ция к ним располагала. 

Как повели себя остальные элементы системы нам по большому 
счету ничего не известно. И не факт, что мы в скором времени об этом 
узнаем. Даже участие Лукашенко было непредсказуемо не только для 
обывателя, но и для вполне себе вовлеченного экспертного сообще-
ства. Мы на самом деле без понятия, как оно там сработало и было на 
самом деле. Scio me nihil scire.

Тот самый Олень
17:59 В обществе повис незримый вопрос «Что всё это было?». Дерз-

нем выступить в роли разъяснительной бригады. Получили из разных 
источников много инсайдерской информации, и будем последователь-
но с вами делиться, раскладывая все по пунктам - хронологию собы-
тий, всю их подноготную, истинные причины и последствия. Хватит на 
целый сериал. Вчерашний день точно войдет в историю, потому что 
Россия, действительно, заглянула в пропасть гражданской войны, но 
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одумалась и отошла от обрыва.
Мятеж Пригожина уперся в два барьера – великую русскую реку Оку, 

которую форсировать мятежникам было технически сложно, и стену 
непонимания элит  – никто внутри системы Пригожина не поддержал, 
и его ставка на возможный раскол в силовых структурах не сыграла. 
Крайне жесткая публичная реакция президента, как бы не хорохорил-
ся Пригожин, деморализовала ЧВК «Вагнер». 

Многие тут писали про роль Лукашенко и Дюмина, и это правда, но 
за кадром осталось участие коллективного  Совбеза - ФСБ, ФСО и СВР. 
Пожалуй, одним из ключевых факторов стало ещё и заявление главы 
СВР Нарышкина, который публично осудил Пригожина. Сигнал был 
считан верно, для Пригожинских позиция президента и СВР была ре-
шающей. После этого Пригожин осознал, что поддержки у него нигде 
нет, крыши над головой нет и только небо в клеточку. Он находился в 
полном тупике на грани фиаско, его мятеж уже начал сыпаться изну-
три - в том числе дрогнул Уткин, который вёл колонны на Москву. За-
граничные связи Пригожина, которые он активизировал накануне мя-
тежа также не гарантировали ему безопасности и поддержки – оста-
валось либо позорно бежать, либо сдаваться, но Пригожину как весь-
ма опытному жулику все-таки удалось «взять на слабо», найти выход 
из казалось бы безвыходной ситуации, и спасти свою шкуру и бизнес. 

Символично, что мятеж «Вагнеровцев» заглох в Тульской области. 
Дюмин, который с Пригожиным был близок, действительно выступил 
в качестве главного переговорщика с Пригожиным и ЧВК «Вагнер», и 
именно он в привычной для себя роли «адъютанта» сыграл основную 
роль в урегулировании ситуации, напрямую транслируя для Пригожи-
на позицию президента. Пресс-служба Дюмина, конечно же, сейчас 
отрицает роль в переговорах, иначе это бы диковато выглядело и не-
приемлемо для системы, что Россию спас ситуацию разрешил Туль-
ский губернатор. 

В итоге компромисс при участии Совбеза был найден через Бела-
русь, а все лавры отошли Александру Лукашенко, который согласился, 
разумеется, со своим публичным и непубличным бенефитом стать га-
рантом безопасности и прокси-базой для Пригожина и ЧВК «Вагнер».

Пригожин вчера прошёл по лезвию бритвы, и только чудом ему уда-
лось сохраниться от казалось бы неминуемого краха. Однако ни о ка-
кой победе Пригожина речи идти не может. «Вагнер» будет значи-
тельно ослаблен, значительная часть ЧВКшников заключат контракты 
с Минобороны.

Никаких условий о смене руководства Минобороны, о чём ранее 
сообщалось в ряде телеграм-каналов, перед Путиным поставить При-
гожину не удалось. Единственное, что было прогарантировано Приго-
жину – это закрытие уголовного дела, личная безопасность его и бли-
жайшего круга мятежников, а также сохранение бизнеса в широком 
смысле этого слова – Африка, Сирия, СВО. Пригожин даже не удосто-
ился звонка Путина, все консенсусные решения по нему и позиция 
президента были озвучены Дюминым, Лукашенко и переговорщикам 
от лица Совбеза, которых никто публично не упоминает. 
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При этом доверие президента Пригожиным утрачено окончатель-
но и бесповоротно, а это основной политический капитал в текущей 
системе. Президент считал и считает демарш Пригожина личным пре-
дательством и госизменой. Никаких политических перспектив внутри 
системы у Пригожина сейчас нет. Пригожин имел большие политиче-
ские амбиции и широкие перспективы, создавал под это медиа импе-
рию и вынашивал свой персональный президентский проект, но по-
терпел политическое фиаско, совершив явный фальстарт. План сило-
вого захвата власти он явно продумывал и ранее, но поспешил его ре-
ализовать – не в то время, и не в тех политических реалиях. 

Катализатором преждевременного запуска и слива проекта стала 
угроза ликвидации ЧВК «Вагнер». 

По условиям переговоров участвующим в вооруженном восстании 
членам ЧВК «Вагнер» в связи с боевыми заслугами гарантирована без-
опасность, но гарантии не распространяются на всех членов ЧВК. Бу-
дут точечные зачистки. В системе понимают, что многих парней и ре-
альных героев СВО, использовали втемную, однако теперь все члены 
ЧВК «Вагнер» без исключения будут под особым контролем силовых 
структур как политически неблагонадежные. Сравнения с сеткой На-
вального не вполне уместны, но при всей симпатии отношения у си-
ловых структур к ним будет схожее. Все дело в том, что вооруженный 
мятеж «героев СВО» стал одним из возможных сценариев государ-
ственного переворота, на который может поставить ставку Запад. 

У многих членов ЧВК, участвующих в мятеже будут проблемы, од-
нако шерифа Пригожина они волновать не будут – свой бизнес в лице 
ЧВК, пусть и слегка потрепанный и лишенный некоторых каналов фи-
нансирования, он-таки сохранил, а это для него главное. Люди – рас-
ходники.

Федоров Здорового Человека
18:00 По итогам мятежа
Теперь можно все. Возбудить и закрыть тягчайшее уголовное дело 

по мятежу. Убивать российских летчиков и не получить наказания. За-
хватить миллионный город в заложники. Пройти маршем до Москвы. 
Устроить вооруженный мятеж. Возвратить газель с неучтенным на-
лом. Ну и много чего еще. Теперь в сознании общества все прошлые 
«грехи» оппозиции обнуляются. Если Путин не арестует Пригожина, 
не снимет Шойгу и Герасимова (это минимум), то в 24 году он может 
и не переизбраться. Авторитет его хваленой вертикали власти сейчас 
абсолютно разрушен практически везде. Понятно, что если сейчас бу-
дет затишье, то в 24 году вполне возможно попытка переворота или 
мятежа повториться.

Причем, если все останется на своих местах и никаких принципи-
альных перемен в кадрах и т.д. не будет, то второй удар обязательно 
будет нанесен. И Пригожин, кстати, если выйдет сухим из воды, смо-
жет «повторить» успех. Короче, нам, левым и патриотическим силам, 
необходимо формировать массовое организованное движение, ко-
торое сможет претендовать на законодательную и исполнительную 

https://t.me/georgy_fedorov/1902
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власть, чтобы продвигать свою  политическую программу развития. И 
быть готовыми к разным поворотам в стране. 

Глубинные социальные и политические противоречия не просто 
обострились, но и перешли в самую горячую фазу. Большой передел 
власти запущен.

ВЧК-ОГПУ
18:01 Мнение источника ВЧК-ОГПУ:
«Если взять, что марш был реальным, то главная его составляющая 

заключается в следующем. Простые люди увидели слабость вертика-
ли власти.

Все охранители разбежались. ФСБ и МВД окончательно показали, 
что способным только крышевать и телефоны у оппозиционеров и ма-
лолеток отнимать.

А элиты все задумаются, а кто следующий сделает шаг? Не стоит ли 
мне , вдруг меня опередят?

Режим в свою очередь все это понимает и начнет еще больше зве-
реть».

Логика Маркова
18:11 Мятеж Пригожина, выводы 1.
Мятеж показал, что российская государственная система управле-

ния силовыми структурами отчасти дисфункциональна. 
Ведь самая прославленная и боеспособная часть подняла мятеж.
И ведь силовые структуры не смогли серьезно купировать мятеж. 

Пришлось договариваться.
И ведь спецслужбы не смогли ни предупредить руководство о мя-

теже ни купировать его в самом начале. 
Поэтому главное изменение будет - укрепление контроля над сило-

выми структурами. Для этого наиболее вероятно. 
1. На одном из ключевых постов как министр обороны и начальник 

генштаба, должен появиться популярный генерал, которого могли бы 
послушаться войска в критический момент.

2. Все ЧВК будут под жёстким контролем. А возможно и вообще 
трансформированы в кадровые части. 

3. Будут резко усилены спецслужбы типа военной контрразведки, в 
частях.

4. Будет усилена политическая работа в войсках.
В общем, кадровая чистка, СМЕРШ, комиссары и деолигархизация.
В силовых структурах это будет с высокой вероятностью. 
Но будет ли такая же политика в системе государственного управ-

ления в целом?

Культурная война | Kulturkampf
18:15 Хотелось бы обратить внимание на два момента, которые за-
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терялись в общей радости, что «русский бунт не стал кровавым».
Первый состоит в том, что все те нехорошие люди, которые дове-

ли нас до проблемной СВО и из-за которых сейчас буксует армия, всё 
ещё остаются на своих местах. И ничем, кроме как подтверждением 
своей неспособности брать инициативу в свои руки и принимать от-
ветственные решения, не отметились. Именно они всё еще управля-
ют армией и до сих пор не наказаны, в том числе за фатальные ошиб-
ки прошлых лет. Think about it, как говориться.

Второе — это то, что договорённости между Пригожиным и Пути-
ным были достигнуты, как официально утверждается, благодаря по-
средничеству в лице президента третьей страны обладающего лицом 
и манерами продавца овощного рынка. Как исполнялись договоры, 
достигнутые его усилиями и при его непосредственном участии, и к 
чему в конечном счёте они привели можете спросить у жителей Дон-
басса.

Антон Хащенко
18:29 Главный вывод, который должна сделать Система во избежа-

ние повторения подобных ситуаций в будущем - сворачивание концеп-
ции разных башен во власти, топчущихся на одном поле. Единый орга-
низм с едиными целями и четким разделением обязанностей. Одно-
значная поддержка друг друга в пределах начерченного круга задач. 
Один центр управления информационными потоками. Один центр по-
литического администрирования. Один центр управления СВО. И т.д. 
Чужеродные элементы, не согласные с такими подходами и играю-
щие в собственные игры - удаляются. Вместо концепции управляемо-
го хаоса, концепция жесткого порядка.

Сыны Монархии
19:10 А вы заметили, как в очередной раз вскрылись ненавистью не 

столько к государству, сколько к самой России и русскому народу все 
релоканты, коллаборанты и либералы? 

Пока Пригожин и Вагнер хлопал хохлов и брал Бахмут, сражаясь за 
русский мир, они рисовали из него монстра и раздували случай с ку-
валдой до вселенских масштабов. 

Но как же они все позавчера сделали Пригожина святым буквально 
за минуту и болели, чтобы удался его мятеж и поход на Москву. И как 
быстро в нем разочаровались.

Уже вчера все ходорковские, штефановы, фбкашники с рдкашника-
ми, заукраинские леваки, либерота и нацики выли с досады, что рус-
ские с русскими  то ли договорились не проливать кровь, то ли вооб-
ще разыграли ловкую многоходовочку, из которой Россия выйдет еще 
более сильной. 

Забавно читать, как фемки из Тбилиси, педики из Риги и трансухи из 
Берлина называют Пригожина слабаком, трусом и тряпкой за то, что 
свернул марш и разумно не пошел на обострение внутри страны.  

Это лишь доказывает тот факт, что заукраинская российская оппо-

https://t.me/khashchenko/1302
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зиция ненавидит не столько Путина и сложившуюся государственную 
систему, сколько не любит русских и Россию в целом. Их цель - нане-
сти нашей стране максимальный урон, уничтожить ее. Ради этого они 
готовы носить на руках вчерашнего своего врага, да хоть самого дья-
вола.  

И, конечно, они крайне тупые, если думают, что после мятежа во-
енных, смогут заполучить власть в России. Никогда в истории не было 
такого, чтобы после черных пришли к власти серые, только наоборот. 
После Февраля всегда будет Октябрь, а после Октября Февраль не на-
ступал ни разу.

В докладной записке Николаю Второму, лидер правого крыла Госду-
мы, Петр Дурново, бывший министром внутренних дел в правитель-
стве Сергея Витте, предвидел обе революции. Он прямо писал, что 
либералы могут захватить власть в России но ненадолго, в виду ма-
лой народной поддержки. Потом их обязательно сковырнут левора-
дикальные популисты. Что и произошло. 

Слава Богу, в 21 веке мы выучили урок, и не дадим в России вспых-
нуть еще одной революции, в какой цвет она не была бы окрашена.

Логика Маркова
19:12 Сейчас консенсусная позиция экспертов, что велика вероят-

ность, что министром обороны станет Алексей Дюмин, а начальни-
ком Генштаба генерал Суровикин. Но произойдёт это не сразу, чтобы 
не было мыслей, что Шойгу и Герасимов сняты по требованию мятеж-
ника.

ВЧК-ОГПУ
19:58 Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что впервые в истории Генпро-

куратура отмененила постановление о возбуждении дела, вынесен-
ное СУ ФСБ РФ. Речь о деле о мятеже Пригожина.

«После вынесения постановления, ГП его засилила . К вечеру 24 
июня в деле было оформлено 12 трупов. Потом все материалы рез-
ко забирают и извещают, что постановление о возбуждении отмене-
но, как незаконное. На вопрос, что делать с трупами, никто пояснений 
дать не может».

МАРДАН
20:03 Главный вопрос вчерашнего дня, который так и остался тай-

ной - кому в России принадлежит роль преторианцев?
ЧВК «Вагнер» - никогда в этом качестве не рассматривался. Даже 

«политологи» понимали, что эта структура про другое. Там лояльность 
исключительно корпоративная - верность Компании и боевому брат-
ству. А не патрону.

«Ахмат», которого оппозиционеры всех мастей назначали на 
роль преторианской гвардии последние 15 лет, был отправлен в Ро-
стов-на-Дону вроде как штурмовать базу мятежников, но добрался 

https://t.me/logikamarkova/7077
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только до пригородов.
На пустой Рублевке и Новой Риге не было вообще никого, кроме 

обычных ДПСников, на которых надели бронежилеты. Не летали вер-
толёты, не были установлены блок-посты с ССОшниками. 

Не исключено, что преторианская гвардия знала о происходящем 
намного больше простых граждан и спокойно занималась своими де-
лами не покидая казарм.

Осталось только выяснить - кто отдал приказ летчикам атаковать 
колонны вагнеров? В общей драматургии вчерашних событий это вы-
глядит как сбой системы.

Рой ТВ - Максим Калашников
20:14 Еще одна порция конспирологии. Относительно того, что ше-

фом МО сделают бывшего адьютанта ВВП, тульского губернатора Дю-
мина. Привожу текст:

«Генпрокуратура нашла процессуальные нестыковки в решении 
ФСБ о возбуждении уголовного дела в отношении Евгения Пригожина 
- уголовное дело закрыто. Оснований для возбуждения не имелось.

Уткин, Пригожин, Лукашенко и Дюмин сейчас начнут встречу в Мо-
скве. Об итогах ее узнаете все утром из передовиц СМИ о задержани-
ях с отставками.

Ожидается, что утром Дюмин начнет рабочий день в штабе ЮФО 
МО, где его и представят в новой должности. Генерал-полковник ар-
мии Алексей Геннадьевич Дюмин доведет до финала цели и задачи 
СВО, наведет порядок.

Источник: Силовики подняли все ранее тормозившиеся документы 
по Шойгу и самому денежному представителю Минобороны Цалико-
ву. Прямо сейчас идут мероприятия в Минобороны.

В новой структуре управления, под руководством Дюмина, началь-
ник штаба будет Суровикин, часть бойцов ЧВК ВАГНЕР войдет в отдель-
ное структурное подразделение МО РФ.

По замминистрам - сохранят должности только Алексеев и Евкуров. 
Сам Пригожин займется новым большим проектом на территории Бе-
лоруссии.

Вместе все цели и задачи СВО удастся достигнуть России уже до кон-
ца 2023г.

Из структуры Ростех будут выведены часть оборонных предприятий 
и стратегических проектов. У Роскосмоса заберут часть проектных ра-
бот и предприятий для усиления спутниковой и авиационно-космиче-
ской группы войск. Министр промышленности будет новый.

Начинается крестовый поход в отношении ставленников Ростеха. В 
том числе в креслах глав муниципалитетов и регионов, в структурах 
выше, вплоть до администрации президента.

По ЧВК.
Все ЧВК (вне зависимости Газпрома, Ростеха или Роскосмоса они) 

подписывают контракты с МО и перестают быть структурами госкор-

https://t.me/roy_tv_mk/4207
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пораций.
Обучением новых МОшных активов будут заниматься в т.ч. инструк-

тора ЧВК Вагнер. Сама структура Вагнер получит уникальный юриди-
ческий статус, который позволит ей быть субъектом в диалоге не толь-
ко с властью в России, но и с правительствами других государств.

По задумке МО и Вагнер будут взаимодействовать и в обмене опы-
том между подразделениями, т.е. по обмену смогут отправлять в Аф-
рику и Южную Америку представителей МО как сотрудников Компа-
нии. Это позволит не только повысить компетенции бойцов, но и рас-
ширить внешнеполитическое влияние Российский Федерации (читать 
Союзного государства).

В Африке назревает волна изменений - ЧВК идут снова возвращать 
мир и суверенитет странам континента. Больше не будет кукурузных 
и пшеничных королей там, что покупают себе власть за гроши... «

Оператор Шагающей Мясорубки
20:14 Завтра будет очередной глобальный переобувамс тележень-

ки
Ну ничего, вам не привыкать

Владислав Угольный
20:26 Да Господи, в итоге сделают все это не метяжем Пригожина, а 

выступлением легистов.
Вау, неожиданно. Ждём затаив дыхание, а я похмеляюсь. 
Но вопросов все равно слишком много останется.

Логика Маркова
20:40 А интересно, будет «разбор полётов « по теме, кто из властной 

номенклатуры выпал из информационного пространства, то есть дер-
жал паузу, не спешил поддержать Путина, во время движения Вагне-
ра на Москву? 

И кто наоборот,  призывал бомбить и бомбить Вагнер и пролить 
реки крови и самим начать побыстрее гражданскую войну ?

Или постараются забыть этот эпизод?
Пока не ясно.
Но на таких внешне не важных моментах и проявляется витальность 

политических систем. Там где есть жизнь, там ставят вопросы и чистят 
систему от потенциальных предателей. А там, где система закостене-
ла до безжизненности, там делают вид, что ничего такого не было. И 
оставляют предателей. И эти предатели предадут в важный момент в 
следующий раз.

Рой ТВ - Максим Калашников
20:42 Комментирую конспирологию насчет Дюмина. 
Проверить легко. Если Дюмина назначат шефом МО, то правда. Нет 
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- треп. 
Гипотетическая замена Шойгу на Дюмина - шило на мыло. Д. - гене-

рал паркетный, опыта современной войны у него нет. С 1995 по 2014 
гг он служил в телохранительной структуре: ФСО. Был начальником 
охраны премьера Зубкова, адьютантом Путина в бытность его главой 
кабмина. 

В 2014 г. его, не имеющего ни крупицы опыта спецопераций и служ-
бы в спецназе, делают вдруг командуюшим Сил спецназначения ГРУ. 
Потом, в 2015 г. , Д. назначают начальником штаба Сухопутных войск, а 
затем - замминистра обороны. Чехарда какая-то. Курировал на сем по-
сту все: и боевую подготовку, и военмедицину, и департаменты стро-
ительства да имущественных отношений. Несмотря на невероятные 
таланты и эффективный менеджмент, прослужил в замах миноборо-
ны всего месяц. В феврале 2016 года назначен губернатором Тульской 
области. Называет себя человеком Золотова. Считается одним из ве-
роятных преемников, область при нем получила щедрые федераль-
ные вливания. 

Вы всерьез считаете, что Дюмин наведет порядок в МОРФ и сможет 
повести современную войну? 

Про Африку пропускаю мимо ушей. Это из серии «Гондурас беспо-
коит»: сейчас войну выиграть надо и РФ от острого кризиса спасти. А 
космическая отрасль - единая. Из нее абы как куски не выдерешь. Да 
и с управленцами у власти в космической индустрии хреновато. Там 
полно тупых сапог и дефективных манагеров. А не инженеров и кон-
структоров. Так что кувырки и чехарда скорее усугубят кризис...

Старовойтов о политике
21:07 Все бы так, если бы у «Вагнера», кроме репутации самой силь-

ной частной армии мира не появился нюанс: еще и самой сильной 
ЧВК, которая легко может взбунтоваться. А это не лучшая репутация 
для «армии-без-государства»

Александр Ходаковский
21:23 С Евгением Пригожиным я общался всего раз по телефону - об-

щение не дало никакого исчерпывающего представления о нём, как о 
человеке. Но позже, когда началась кампания с вербовкой зеков, я уз-
нал о нём несколько больше, как о личности. Случилась история, ког-
да на совещании Пригожин начал требовать вводить в строй по тыся-
чу зэков в день, а менеджер ЧВК, отвечавший за проект, возразил, что 
триста человек - это потолок. Менеджер рассуждал трезво, исходя из 
реальной оценки возможностей, - но всесильному хозяину ответ не 
понравился, и личка Пригожина тут же скрутила парня и избила до по-
лусмерти. Три дня мы думали, что его убьют, но случилось чудо: Уткин 
вывез своего старого товарища подальше от босса, и вскоре тот, прий-
дя в себя,  перебрался воевать в сорок пятую бригаду ВДВ. 

Этот случай сказал мне всё: я  составил приблизительный психо-
портрет Пригожина, и в каждом кабинете начал предупреждать о ра-

https://t.me/sstarovoytov/700
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https://t.me/aleksandr_skif/2748
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стущей угрозе. Мне было понятно, что человек с такими замашками 
служит только своим интересам. Помню, несколько месяцев назад в 
разговоре с Димой Стешиным я делился своим мнением о ситуации с 
Вагнером и вероятных последствиях, причём, само ЧВК не вызывало у 
меня опасения - опасения вызывал Пригожин и то, как он мог исполь-
зовать ЧВК. К самим же вагнеровцам я относился, как к русским сол-
датам, которые предпочли по понятным причинам воевать не в Ми-
нистерстве обороны, и воевали отлично. 

Я всегда ежился, когда видел, как фигуру Пригожина возводят на 
пьедестал. То он строит церковь и его восхваляют за это, то он против 
коррупции и бездарности... При этом было совершенно понятно, что 
содержит компанию он не на свои и  получает всё, что ни потребует.  
Описывают случай: замкомандующего ВДВ  задолго до выплескива-
ния конфликта Пригожина и МО в эфир стоял, как школьник, у его сто-
ла с утверждёнными заявками на поставки вооружения, и ждал, ког-
да Пригожин ознакомится. Отпуская генерала, Пригожин сунул ему 
глумливый шеврон с надписью «Свиные войска» и сказал: на, отдай 
своему начальнику... Этот эпизод тоже лёг в моё понимание личности 
Пригожина и природы его конфликта с военными, где высокомерие, 
как черта характера, тоже сыграло свою роль. 

Знакомый с собственными бесами, справляться с которыми мне по-
могает Церковь и мои небесные покровители, я понял, что там за ад 
внутри этого человека, и понял, что нас в итоге ожидает. Даже понимая, 
что мало кто мне внемлет, я начал писать про то, что сила не должна 
быть в частных руках, что она в итоге подчинится тому, кто нею владе-
ет... Кто-то меня услышал, кто-то нет, но вчера я получил не одно со-
общение, что как же я был прав. То, чего я ждал - случилось. Только Го-
сподь отвёл от нас беду - земные силы оказались не способны.

Олег Царёв
21:36 Депутатам ГД рекомендовано быть в понедельник в Москве 

(не в Думе, а в Москве). Неужели министра менять будут?
P.S. Непосредственно министра обороны меняет Президент после 

консультаций с Советом Федерации. Но в таких ситуациях Госдума всег-
да на месте.

Логика Маркова
21:37 Судя по тому, что Шойгу пропал из информационного про-

странства в критически важные дни, есть высокая вероятность, что ми-
нистр обороны может смениться. 

А почему бы Шойгу не стать главой МЧС? Ведь он долгие годы был 
лучшим главой МЧС в мире. Он наверное и сам сейчас счастлив был 
бы вернуться в МЧС.

ФЕДОРОВ.
22:04 Пригожин - агент Запада. Пазл сложился

https://t.me/olegtsarov/6981
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Временное Правительство
22:25 Справедливое наблюдение - мы тоже заметили. Где-то с сере-

дины 25 июня в Кремле начали «жестко» реагировать на мятеж Марш 
справедливости Пригожина. Во-первых, ожили боты - во многих ка-
налах и пабликах появились однотипные комментарии такого рода: 
«Пригожин обиделся на Путина, мстит за то, что тарелки ему подно-
сил», Пригожин сошел с ума, против Путина пошел», «Пригожин стру-
сил, когда понял, что ничего не добьется». Направление вы поняли - 
трусливый мятежник сбежал от президента, министра обороны и всей 
кремлевской рати, которая храбро держала оборону на Валдае.

Во-вторых - многие блогеры, например, Ксения Собчак и Рамзан 
Кадыров, продолжили разгонять версию, будто бы Пригожин поднял 
мятеж из-за... нехватки денег. Мол, у него кончилось бюджетное фи-
нансирование или, по версии Кадырова, в Петербурге ему не дали го-
сконтракт. Человек, который контролирует многомиллиардный золо-
той бизнес в Африке, имеет многомиллиардные госконтракты, у кото-
рого просто налом лежит 4 млрд рублей в одной «Газели» начал бунт 
из-за денег. Аналитика (темник) уровня бог.

В-третьих, закидывают версию, что Пригожин сдался, потому что 
понял, что обречен. Ну и якобы его запугали по телефону. Ха. Эту вер-
сию поддерживают даже довольно компетентные специалисты, за ко-
торыми ранее откровенной чуши замечено не было. Значит, денег на 
войну с Пригожиным пост-фактум закинули очень много.

Четвертый нарратив - власти победили мятежников в интернете. 
Проявили такое единство, такую солидарность с Путиным, что вагне-
ровцы просто не ожидали и в пух и прах проиграли информационную 
войну. Вот этот аргумент самый всратый (извините за грубость). Од-
нотипные и единичные сообщения от губернаторов «мы с президен-
том» или даже предложения молиться и жить дружно - мощная по-
беда, однозначно.

Кто бы в АП не стоял за этой информационной войной вдогонку (Сер-
гей Владиленович, вы ли это? Или министр обороны нападает?) - он 
сейчас выглядит как Кадыров, чьи бойцы сейчас охраняют Москву от 
мятежников, давно добившихся своего и вернувшихся на свои базы. 
Единственное их спасение - заказчик сейчас и не такое съест.

ВЧК-ОГПУ
22:30 Источник: 
«В окружении Шойгу настроения панические. Сам он изолирован. 

Уже завтра могут объявить о кадровых решениях.
Оперативно-следственная группа сформирована и ведет работу»

Временное Правительство
23:01 Какой подарок для пропагандистов, сейчас взвоют, что это 

США спланировали мятеж вагнеровцев, но просчитались насчет ди-
пломатического гения российского руководства. CNN сообщает - аме-
риканские аналитики и чиновники ожидали более серьезное сопро-
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тивление мятежникам со стороны регулярных войск: «Мне известно, 
что наши оценки были такие: все происходящее будет более жесто-
ким и кровавым [чем вышло на самом деле]».

Только при разгоне версии про руку Запада, как уже делает КГБ Лу-
кашенко, нужно задуматься - если США такие всесильные, то что по-
мешает им повторить свои коварные замыслы? И почему российские 
спецслужбы эти замыслы американцев не раскрыли и не предотвра-
тили? Так что лучше придерживаться старого темника - русские ЧВК 
такие сильные, что могут победить даже русских военных.

ЖИВОВ Z
18:31 Алешки 
В Алешках Херсонской области действительно идут местные бои на 

левом берегу. После отхода воды диверсионные группы смогли закре-
пится на отдельных участках берега (район Антоновского моста). Вче-
ра и сегодня наши штурмовые подразделения возвращали контроль 
над берегом. Хорошо отработали артиллерией и минометами. Инфор-
мация о переброске танков на левый берег не соответствует действи-
тельности, но танки поддерживают украинских десант с правого бе-
рега. Парни оценивают ситуацию как рабочую, никакой паники и де-
мотивации у десанта нет. Контроль над берегом вернут (если уже не 
вернули).

Два майора
19:20 Антоновский мост, наш берег Днепра. Херсонская область
Противник третьи сутки удерживает небольшой плацдарм на на-

шем берегу. Подразделения ВС России отошли из района, так как по-
стоянное действие вражеской артиллерии и ССО противника создало 
угрозу окружения наших сил. Отходили с боями, на выручку пришли 
соседние подразделения. В результате боев ВС России понесли поте-
ри.

На 18:00 противник силами до 50 человек действует на нашей тер-
ритории, в темное время суток наращивает группу и снабжает ее бо-
еприпасами и техническими средствами. Старается расширить зону 
контроля. Малая дистанция по воде (до 1 км) не позволяет оператив-
но наносить артиллерийские удары по скоростным лодкам противни-
ка.

На нашем берегу враг имеет мобильные установки РЭБ, наши опе-
раторы FPV-дроны задачу нанесения ударов выполнить не смогли: по-
теря связи.

Запрос авиации для удара по полотну основания моста на нашем и 
вражеском берегу, которые враг использует в качестве прикрытия от 
артиллерии и минометов, оказались без ответа из-за сложности про-
хождения информации.

Действия на земле мотострелковыми подразделениями ВС России 
наверняка вызовут плотный артиллерийский огонь противника с его 
берега. Сами силы противника будут находится в укрытиях под мостом.

https://t.me/Ateobreaking/91792
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Войска просят нанесения удара ФАБами по основаниям Антонов-
ского моста с обеих сторон.

Логика Маркова 
20:20 Военные события. Поступают тревожные сообщения, что ВСУ 

удалось создать маленький плацдарм на левом берегу Днепра напро-
тив Херсона в районе Антоновского моста. Постоянные попытки ДРГ 
ВСУ привели к маленькому успеху. ВСУ даже смогли перебросить часть 
техники. В ближайший день должно решиться, смогут ли ВСУ перебро-
сить больше войск и создать полноценный плацдарм на левом бере-
гу, с которого они потом могут начинать наступление в направлении 
Крыма и Армянска или попытаться окружить российскую группировку 
войск в районе побережья Черного моря к западу от Крыма? Или ар-
мии России удастся уничтожить десант ВСУ? 

https://t.me/logikamarkova/7078
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Разбор разбора полетов и другие глубокие мысли про мятеж,
• Ситуация на фронте,
• Киев продает Киево-Печерскую Лавру на Запад

Маргарита Симоньян
0:15 Сейчас много обсуждают: вот завели уголовное дело, а потом 

отпустили, уехал в Белоруссию, это же насмешка над юридическими 
нормами. Юридические нормы — это не заповеди Христовы и не скри-
жали Моисеевы. Их пишут люди, чтобы они защищали правопорядок 
и стабильность в стране. И если в каких-то исключительных критиче-
ских случаях получается так, что они перестают выполнять свою функ-
цию, а выполняют обратную, то они идут лесом. 

 Выбор был между плохим и чудовищным. Страшнее гражданско-
го противостояния не может быть ничего, включая уж тем более нару-
шение каких-то юридических норм.

ВЧК-ОГПУ
0:15 Симоньян мудренно и театрально произносит любимую посло-

вицу силовиков и чиновников: «Закон — что дышло: куда повернул, 
туда и вышло»

Бульба престолов
0:39 Сейчас встаёт вопрос раздела Вагнеровского наследия в Мали, 

ЦАР, Ливии и Судане, или же новый Scramble for Africa. И как это мо-
жет привести к очередному Стамбулу на Украине.

Новиопия обязательно утопит Вагнер, а без его топов и их схем кон-
троль над африканскими вотчинами обязательно будет утерян. Да, ги-
потетически можно заменить их на своих людей, но это именно что 
гипотетически — такой свободы и финансов им уже не дадут, да и в 
Африке их никто не знает.

К тому же, мы все видели, как РФ берёт под контроль любой достав-
шийся ей по наследству движ, от российской армии до российского 
футбола с FanID, от МИД до Новороссии: ставит во главу всего лояль-
ную тупую чурку, чурка топит всех инициативных людей и убивает всё 
живое, далее труп пытаются заливать деньгами или русскими жизня-
ми, конец.

К тому же, война на равных с Украиной показала, что РФ не являет-
ся даже региональной державой, и ей тупо не до проекции силы.

Поэтому активы Вагнера нужно реализовать, а те куски влияния, что 
были у него в Африке — продать.

Кому?
Франции. Именно её теснил и раздражал Вагнер, к тому же в её тра-

диционных зонах влияния.

https://t.me/margaritasimonyan/13063
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А при чьем посредничестве случился волшебный экстракшен Азо-
ва? Благодаря кому устроили кровавый и бессмысленный штурм Ма-
риуполя, сковав там все кадровые штыки ВС РФ, пока ВСУ перегруппи-
ровывались на Донбассе, а Украина переходила на военные рельсы? 
И чьи офицеры потом магически испарились из этого самого Мариу-
поля? Кто помогал заключать и Стамбул, и Минск? 

Франция.
Поэтому вижу так. Пынявый сдаёт Франции все активы Вагнера в 

Африке. На фронте начинает разваливать Вагнер переподчинением 
тувинскому уёбищу или Мурадовым-Ахмедовым. Одновременно при 
посредничестве Франции договаривается сдать Украине новые терри-
тории, их списки я давно приводил. Случаются новые непростые ре-
шения и неожиданные наступления ВСУ. РФ перезаключает Зерновую 
сделку, или делает вид, что не продляет её, но по факту продолжает 
исполнять. Турции даются дополнительные куски влияния в нацреспу-
бликах. За 2024-2025 Пыня обещает выдать паспорта миллиону тад-
жикоузбеков. Десятки новых стройплощадок под мечети и медресе в 
каждом русском городе, подрядчики — турки, посредники — Чечня и 
Татарстан. Нацреспублики укрепляют статус «мостов с исламским ми-
ром». Ещё больше тотальной ваххабизации дискурса РФ.

Всё под гарантии Франции, что Украина подпишет бумажку, согла-
сится на ограничение войск, невступление в НАТО и оставит РФ хотя 
бы Крым, подступы к нему и Донбасс. Может под аренду или неофи-
циальное совместное управление.

А потом бац — США поставляет F-16, ракеты и арту, наступление 
ВСУ идёт дальше, чем договаривались, блокада Крыма, опятьобману-
ли. Переговоры о новом политическом, национальном и этническом 
статусе полуострова и Тавриды при участии Турции. Не зря уже крысо-
татарский и украинский там гос. языки.

Я не говорю, что это инсайд или кто-то реально планирует, это про-
сто гипотеза на основании того, как ранее вели себя стороны конфлик-
та. РФ при Путине всегда подписывала договорняки с русорезами, ещё 
начиная с Чечни, и всегда по итогу лишалась и людей, и влияния, и тер-
риторий, и достоинства, и денег. 

Было бы эпично.
К тому же, есть вот такое от Эрдогана: «Надеюсь, что события в Рос-

сии станут новой вехой на пути к справедливому миру на Украине». 
Сказано во время разговора с генсеком НАТО о развитии ситуации в 
России.

Национальный Z Курс
0:53 Запомните этот пост
Есть два варианта дальнейших событий.
1. Жёсткие чистки и дальнейшее восстановление суверенитета во 

главе с Путиным.
2. Гражданская война.
Выбирайте

https://t.me/nationkurs/26191
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Анатолий Шарий
1:24 Если вагнеров будут интегрировать в Минобороны при новом 

министре, что делать федеральным каналам, успевшим рассказать про 
«бунт авантюристов при поддержке иностранных спецслужб»? 

Получается, иностранные спецслужбы получат контроль за Мини-
стерством обороны Российской Федерации?

Царьград ТВ
2:31 «Спецслужбы США это все и сделали»: американцы — о мяте-

же Пригожина
Оказывается, специальные совещания о беспорядках в России про-

вели в Белом доме, Пентагоне и на Капитолийском холме еще за сут-
ки до начала «похода» Пригожина на Москву, об этом пишет Breitbart 

Читатели издания задаются вопросом, кто это все устроил:
• А никому не кажется, что за этим всем стоят США?
• Попахивает причастностью ЦРУ, их рук дело.
• Пока разворачивалась эта драма имени Пригожина, русские во-

енные передислоцировали бóльшую часть сил «Вагнера» (тех, что не 
участвовали в попытке «переворота») для наступления на Харьков. Это 
было сделано в одночасье, пока весь мир отвлекся на события в Ро-
стове. 

• Русская авиация ликвидировала бы вагнеровцев еще до того, как 
они добрались бы до Москвы. Это был обреченный (читай «постано-
вочный») «переворот» с самого начала.

• Если в этом есть хоть доля правды, то Пригожин — ходячий мерт-
вец. Так обычно бывает при мятежах.

• Заголовок должен быть такой: «Восстание в России полностью под-
готовили и провели спецслужбы США». Пишут Иносми.

Царьград ТВ
3:31 Раз за разом ЦРУ реализует один и тот же план, планируя госпе-

ревороты в разных точках мира - в России, кстати, в том числе. Трудно 
понять такое постоянство. Зато можно его доказать, представив фак-
ты. Их и транслировал в своей программы «Бесогон» Никита Михал-
ков.

Правый Григоров
6:08 Тут некоторые написали, что Пригожин шёл представлять рус-

ские политические интересы.
Простите? А где и что про них было сказано?
Из политических заявлений Евгения Пригожина за последнее вре-

мя я слышал следующее:
1. Надо взять Бахмут и на этом остановиться.
2. Надо было договариваться с Зеленским, то есть с Украиной.

https://t.me/ASupersharij/20971
https://t.me/tsargradtv/48161
https://t.me/tsargradtv/48163
https://t.me/grigorov_prav/2600
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3. Для СВО не было причин.
И это в условиях, когда Украина в принципе создавалась как анти-Рос-

сия, как машина этноцида русского народа и производства выруси.
Я не к тому, что у ряда оппонентов Пригожина, так скажем, была 

русская программа. Я про то, а где она была у Пригожина?
А четвёртым пунктом в итоге было заявлено, что главная цель – борь-

ба с коррупцией, бюрократией и обманом.
Знаете, какой логически возникает следующий пятый пункт? «Ваши 

настоящие враги не на фронте, а в тылу Кремле». Безусловно, мятеж 
Пригожина не был Пригожиным объявлен мятежом против Путина. 
Хотя наши враги по ту сторону линии фронта сейчас заняты отработ-
кой темы, «посмотрите, никто не встал на защиту Путина, народ и ар-
мия не вышли». Однако когда целью мятежа не было объявлено сме-
щение Путина, то нелепо было бы и ждать общественной мобилиза-
ции в поддержку Путина. А армия на фронте. Тут война, между про-
чим, украинское наступление, которое необходимо отбивать. Но вра-
ги, ещё раз, пропагандистски  отрабатывают этот темник. Не ведитесь 
на него.

Не утопили мятеж в крови с большими потерями с обеих сторон? 
Это было бы хорошо? В условиях войны? Я рад, что в данных услови-
ях Верховным был найден наиболее щадящий вариант. Это только на 
радость Украине можно было устроить сражение в Ростове, Вороне-
же и далее между русскими солдатами, которые буквально вчера вы-
полняли бок о бок одни и те же боевые задачи. 

Некоторые радикальные патриоты разгоняли тему, что Верховный 
назвал вагнеровцев предателями. Простите, но ничего подобного Вер-
ховный не говорил. Наоборот, речь шла о том, что рядовых вагнеров-
цев обманули ради личных амбиций узкой группы лиц или даже од-
ного человека.

Однако, помните и другое. Ни в коем случае никогда нельзя ставить 
корпоративные интересы и лояльности выше интересов и безопасно-
сти страны. Да, для этого необходимо ещё и разбираться в политиче-
ских целях, тех самых интересах. Не каждый умеет. Тем более велика 
роль тех, кто отдаёт приказы.

Про борьбу с обманом, коррупцией и бюрократией. Под этими ло-
зунгами угробили страну в 1917-м, потом в 1991-м. С этими лозунгами 
ходил Навальный (а когда-то существенная часть общества считала, что 
Навальный за русские интересы. Но Навальный так жаждал въехать в 
Кремль, что в итоге решил использовать внешнюю силу для внутрипо-
литической борьбы, став предателем). Или вот под боком пример Ар-
мении, где под аналогичными лозунгами, причём с добавлением па-
триотических лозунгов защиты Карабаха в итоге сдали всё, и теперь 
армян выселят из Карабаха. Слава Богу, что нам нет нужды смотреть 
только на опыт армян, благо истории своих русских катастроф хватает.

Мы, русские патриоты, продолжим отстаивать русские политиче-
ские цели. А они в следующем:

1. Не переговоры, не мир с украинским государством, а его ликви-
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дация.
2. Прекращение инокультурной миграции в Россию и ликвидация 

её последствий.
3. Решение демографической проблемы русского народа.
Без решения каждой из трёх задач нас ждёт национальная ката-

строфа.
И не забывайте, что военный противник ставит первейшей целью 

разжечь внутреннюю смуту в России, подорвать верховную власть. И 
прежде чем даже ради благих намерений что-то предпринимать надо 
понимать, а как этим вопользуется противник.

Надеюсь, что после купирования мятежа будет проведена и работа 
по ликвидации причин, вызвавших данный кризис.

Логика Маркова
8:23 Шойгу появился в государственных сми России. Рано утром они 

сообщают, что министр обороны Сергей Шойгу находится в войсках, 
он принял доклад командующего группировкой Запад генерала Ни-
кифорова о формировании новой армии. 

Это сигнал всем, что Шойгу на посту и видимо и останется сейчас 
министром  обороны. Под давлением мятежника Путин ничего делать 
не будет.

МАРДАН
8:49 Заявления, что «Россия заглянула в пропасть гражданской вой-

ны и остановилась у края» абсолютно идиотские и стыдные.
Россию никто не собирался спрашивать - нравится ей гражданская 

война или нет. Референдума не было.
Ростов был захвачен вооруженными людьми, лично преданными 

своему командиру. Колонны «лучшей в мире штурмовой пехоты», с 
танками и панцирями неслись по федеральной трассе «Дон» не встре-
чая сопротивления и приближались к столице как неумолимая судьба.

Вечером 24.06.2023 Россия просто замерла в ужасе, точно понимая, 
что с ней произойдет в ночь на 25-е.

Я так полагаю, что ужасе замерли не только в России, а много где, 
включая город Вашингтон. 

Сегодняшние идиотские комментарии американских газет про то, 
что мол ЦРУ все знало и просто не стало предупреждать Москву, это 
попытка сделать вид, что в Белом доме никто не обосрался от страха, 
а это просто дед Байден пукнул.

Нет. Все именно обосрались от мысли, в чьи руки могут попасть 
2500 ядерных боеголовок. 

Теперь хотелось бы какой-нибудь мощной социальной психотера-
пии, которая поможет нам снова поверить в то, что «все идет по пла-
ну», что «все под контролем».

Пинта разума

https://t.me/logikamarkova/7087
https://t.me/mardanaka/14940
https://t.me/pintofmind/3241
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9:06 Во всей этой ситуации с вооружённым мятежом против дей-
ствующей власти позитивными можно считать только два момента. 
Во-первых, большой крови не случилось, а могло. Её ждали многие, 
а в особенности те страны, с которыми мы ведём прокси-войну. Заго-
ловки европейских и американских газет говорят сами за себя. 

Во-вторых, фронт не дрогнул. Армия продолжает успешно отражать 
наступление противника, который успехов не имеет. Более того, по-
ход «Вагнера» на Москву поколебал уверенность общества в том, что 
у нас сильная власть. Одним из немногих способов опровергнуть это 
является решительная военная победа на Украине. 

Поэтому вполне возможен сценарий, при котором от идеи «замо-
розки» конфликта откажутся. А на фронте мы увидим наступательные 
действия. Потому что лучшего укрепления власти, чем военная побе-
да, не существует.

Раньше всех. Ну почти.
10:18 Евгений Пригожин остается под следствием по делу о мятеже
Как стало известно «Коммерсанту», на утро 26 июня уголовное дело 

об организации вооруженного мятежа (ст. 279 УК), главным фигуран-
том которого стал основатель ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин, не пре-
кращено и продолжает расследоваться следователем следственного 
управления ФСБ России.

Fighterbomber
Ну это потому что только долбоебы могли считать, что армия, кото-

рую хуесосили и чмырили Вагнера не только медийно, полностью об-
нуляя их заслуги, но и очень даже в реале весь период СВО, поддер-
жит Викторовича. 

Особенно удивляли высказывания о боли за простых русских сол-
дат. Которым чвкшники параллельно простреливали колени, пиздили 
и грабили чуть не с первого дня своего участия в СВО, пользуясь сво-
им статусом неприкосновенных. 

Но это как бы такое дело. Оно и в армии не без урода. Если тебя 
можно грабить и пиздить а ты терпишь с оружием в руках, не пытаясь 
за себя постоять перед бандосом, то нахуй ты такой воин нужен. Не 
может человек, который с оружием в руках не может защитить себя, 
защитить  страну.

Ну и да. Ебашила и ебашить Вагнеров армия будет с тяжёлым серд-
цем, медленно и печально, но не за Шойгу, и даже не за Путина. 

А за то, что 24 числа Герои Вагнера, защитники России, боевые бра-
тья, достойнейшие из достойных, внезапно стали обычными предате-
лями-наемниками, решившими в самое тяжелое для страны время, 
показать по понятиям, что они здесь власть, и без сомнения готовыми 
убивать всех кто встанет на их пути. Что они и сделали.

Очень жаль, что они не успели захуячить тех, кто их породил и дал 
им статус неприкасаемых.

https://t.me/bbbreaking/158973
https://t.me/fighter_bomber/12929
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И сегодня я очень рад что бойни не произошло, ребятам на передке 
не пришлось оставлять позиции,  чтоб навести порядок дома, и я очень 
надеюсь, что выводы будут сделаны, статус неприкасаемых с ЧВК бу-
дет снят, наши карательные органы наконец вспомнят нахуя они но-
сят погоны, возбудятся уголовные дела  по фактам убийства военнос-
лужащих России бойцами ЧВК, и мы наконец проснёмся в стране где 
главенствует Закон.

Перед которым все равны.
И ЧВК и Министры обороны.

«Черный полковник» В.Алкснис
9:20 Я всегда был противником ЧВК и публично выступал против 

них, невзирая на недавно принятую поправку в закон, запрещающую 
их критиковать и грозящую за это 15 годами тюрьмы. Самое интерес-
ное, что инициатором принятия этой поправки выступил Пригожин и 
его активно поддержал председатель Госдумы В.Володин. Лидер фрак-
ции «Справедливая Россия» С.Миронов активно лоббировал закон о 
легализации ЧВК в России (кстати опомнившись после мятежа «Вагне-
ра» он вновь начал за это выступать). 

Точно также я выступал и выступаю против всяких «добровольче-
ских формирований», появившихся в субъектах федерации и набран-
ных в том числе по национальному принципу. Интересно,что теперь 
будет делать президент Путин с чеченской армией, сформированнойР.
Кадыровым и насчитывающей более 70 тысяч штыков? А ведь прези-
дент РФ поддерживал ее формирование. 

Двух (трех, четырех и т.д.) армий в одном государстве быть не мо-
жет! Все ЧВК и прочие вооруженный формирования должны быть за-
прещены и разоружены! Всех лоббистов их легализации путем приня-
тия закона лишать депутатских мандатов и отправлять на фронт!

Иного не дано!

AGDchan
9:22 Заметил, что сознание многих просто не справляется с события-

ми 24 июня. Поэтому поднимается тенденция: “этого просто не было”; 
“все было не по-настоящему”; “это они там специально”. Только та-
ким образом можно притупить острую боль от случившегося. Когда 
речь идет о защитной реакции широкого общества, не особенно по-
груженного в сферу смыслов - в данном случае смыслов политологи-
ческих, это понятно и допустимо: люди ищут лазейки для непрерыв-
ности рутинного потока жизненного мира, в котором события либо 
микроскопичны, либо их вообще нет. Но когда то же самое начинают 
транслировать те, кто претендует на серьезность и глубину анализа, 
это выглядит просто жалко. На самом деле, острая фаза событий 24 
июня разрешилось, но еще полностью ничего не закончилось: сейчас 
должны последовать некоторые конкретные действия власти, кото-
рые прояснят картину, и лишь потом наступит минимальная ясность. 
Пока же может быть и комментировать смыслы преждевременно: так 

https://t.me/blackcolonel2020/1007
https://t.me/Agdchan/10765
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как весь процесс целиком не завершен, то и результирующая может 
быть разной. Ведь то, что началось и продолжается, обретает смысл в 
своем завершении - и никак не раньше. Мало ли что может произой-
ти по ходу развертывания столь критической цепочки событий. Пол-
ноценная аналитика впереди. 

Но то, что случилось 24 июня 2023 года, было первым аккордом чу-
довищной катастрофы. Это была авария российской государственно-
сти, которой удалось избежать в самый последний момент и, на са-
мом деле, очень высокой ценой.

Рой ТВ - Максим Калашников
9:29 Итак, многие обьяснили, что путч Пригожина был спектаклем 

с ведома В.Путина. Смотрел Переслегина. Логика: липовый мятеж по-
зволит сменить провалившегося Шойгу, выявить пятую колонну и не-
лояльных, вскрыть расположение войск ВСУ и начать чистку в «элите».

Мое убеждение: это попытка делать хорошую мину при самопод-
рыве центральной власти. Ибо издержки такой «хитроперации» како-
вы? 

- Весь мир теперь убежден в крайней слабости центроверха РФ. Мя-
тежник, реально убивавший солдат ВС РФ при марше на Мск и реаль-
но сбивавший военные ЛА, прощен и отпущен в Белоруссию. Откуда 
«Вагнер» ну никак не может наступать ни на Варшаву, ни на Киев. Ибо 
силы слишком малы. Стоит ли иметь дело с такой властью в Москве? 

- В глазах русских патриотов, армии, да и всего мира глава государ-
ства РФ опасно слаб. Коль для снятия министра обороны ему нужна 
не ручка с бумагой, а такой кровавый и опасный спектакль, поставив-
ший все на грань внутренней гражданской войны. 

То есть, враг, убедившись в слабости власти РФ, лишь усилит работу 
по разжиганию феодальной усобицы внутри нее и нажим на фронте. 

Если все это было постановкой, то Пригожин сыграл роль бара-
на-провокатора. Лохами стали куча «свидетелей Пригожина», пове-
ривших ему. Отчего их сейчас жестко корчит. П. подвел под монастырь 
тех армейцев, что откликнулись на его призыв присоединиться к мар-
шу на Москву. То есть, он тоже, как и центроверх, совершил политиче-
ский самострел и слетел с пьедестала спасителя Отечества. Больше за 
провокатором никто не пойдет. 

Если верить версии хитроплана, то Пригожина раскручивали для ба-
ранов так же, как и Мальцева с «Артподготовкой». Позволяли вольно-
думно говорить - а потом прихлопнули дурачков, что пошли за прово-
каторами. Мальцева и Пригожина выпустили из РФ безнаказанно. 

Считаю, что #КРП, не участвуя во всем этом, поступил верно. Наш 
главный конкурент на поле сердитого патриотизма лопнул. Выкиды-
ваю из чата свидетелей П., как неизлечимых кретинов. И тех, кто на-
зывает КРП говорильней. Строим оргсеть и налаживаем контакты. 

Считаю, что мы видели опасный кризис системы власти в РФ. Воз-
можность верхушечного капитулянтского переворота никуда не де-
лась. Нынешней войны существующая в РФ система не переживет. Она 

https://t.me/roy_tv_mk/4217
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совершенно негодна для войны.
Только сообщили: Шойгу продолжает выполнять свои обязанности. 

Не снимают? Ну, тем более версия хитроплана несостоятельна. Зато 
картина слабости верхнего эшелона власти - налицо. КРП строит ру-
беж для спасения страны от нового 1991 года...

Кто показал себя гроссмейстером - так это Батька. Уж надо быть спра-
веливым. Он заполучил себе «Вагнер». Он ему и опора трона (вроде ва-
ряжских наемников при византийских императорах), и корпус на слу-
чай, ежель в Москве произойдет обвал политической системы. Опас-
ный для самого Лукашенки. 

Это вам не шантрапа из РДК при Зеле, а опытные бойцы, причем в 
городах. И от Белой Руси до Москвы куда ближе, чем от Ростова. При-
чем вагнера озлоблены на власть. И если что, то Батька становится 
спасителем Руси и вожаком единой державы, при этом сейчас сохра-
няя экономическую подпитку из РФ. 

Как покровитель музыкантов он куда сильнее и лучше, нежели П. с 
его уголовной анально-мочеиспускательной лексикой. У него свое го-
сударство в распоряжении. И вагнера попадают в полную от него за-
висимость. 

Именно АГЛ подложил свинью коллеге, предав гласности неприят-
ные для Кремля подробности стамбульского минска-3 - насчет Крыма. 
Чем обьективно ударил по авторитету центроверха РФ в верхах, вой-
сках и части бомонда. И де-факто сделал пас П. накануне мятежа. Ну, 
а как в Ростове низы рукоплескали вагнерам, он тоже видел. И о чем 
сие свидетельствует, тоже отлично понимает. 

Потому политкризис развивается. Он только начался...

Раньше всех. Ну почти.
10:25 Киев не смог воспользоваться мятежом Пригожина на поле 

боя, пишет The New York Times.
Издание отмечает, что «не было никаких брешей в обороне, кото-

рыми можно было воспользоваться», никакие российские подразде-
ления 23 или 24 июня не покинули свои позиции, а в боевых действи-
ях «не было затишья». В то же время газета утверждает, что Украина 
попытается «воспользоваться хаосом», который якобы возник из-за 
действий Пригожина и его сторонников.

Zаписки мичмана Птичкина
10:28 Пока народ обсуждает старое видео с Шойгу и гадает на ин-

сайдах, напоминаю: 
1. Продолжается проработка законодательной базы под введение 

военного положения.
2. Для Победы необходима вторая волна мобилизации.

Джига на могиле
10:33 Утро, когда Начальство вернулось из питерских норок и Ду-
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байсков на работу в Кремль:
1) Шойгу — всё ещё министр;
2) Пригожин — все ещё под следствием.
Рентная нео-феодальная система скорее погибнет, чем когда-ни-

будь изменится.
И, конечно, люди угробившие тысячи кадровых военных в колоннах 

в начале СВО и при выводе войск из-под Киева после стамбульского 
предательства, а также их медиа-бляди неистово сейчас рыдают о 12 
сбитых Вагнером летчиках.

Димитриев
10:47 По итогам недавних событий вот что хочется сказать. Доро-

гие товарищи комбинаторы, мы все поняли, принимаем любое ваше 
решение по престолонаследию, общественному устройству. Прекра-
щайте войну. Хватит губить людей. Думаю, на западе тоже уже ниче-
го не хотят. Сворачивайте. Теперь вон сколько всего восстанавливать. 
Все кому надо заработают. Все, достаточно. Психам своим интернет 
отключайте. И давайте без ядерки.

Обыкновенный Трансхохлизм (АНАЛитика Куршиненко)
По итогам полуторогодовой хрюканины Димитриева, вот что хочет-

ся сказать.
#Ларечник ты пытался въехать в Киев на спине русского солдата, а 

теперь сидишь на медиаобочине и побираешься у всех подряд. Хва-
тит празитировать на российской медийке, мы же видим как тебе ху-
ево в России. Это чужая для тебя страна, ты не понимаешь ни ее, ни 
людей, которые тут живут. В 2014 году ты рассказывал что присоеди-
нение Крыма к России для тебя не радость. Теперь ты ноешь что Рос-
сия должна закончить войну, потому что у тебя не получилось на ней 
заработать, как ты планировал.

Достаточно. Пиздуй обратно в свою Одессу на привоз торговать ша-
урмой. 

И телегу удали.

ЖИВОВ Z
11:00 Вчера анонимные каналы соревновались в мастерстве написа-

ния самой изысканной теории заговоров по событиям «марша Вагне-
ра».

Публичные телеграм каналы пели осанну Дюмину и другим достой-
ным людям, которых вот-вот назначат на все ключевые должности в 
стране.

Либеральные каналы выдумали схемы, которые неизбежно вели к 
заключению мира с Украиной на любых условиях.

В общем правды не знал никто.
Но все ждали понедельника. Понедельник настал и… ничего не слу-

чилось.
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«Некоторые думают, что после выборов что-то будет. А после выбо-
ров не будет ничего. И это жизнь.»…

Виктор Черномырдин

ЯнZен | #ШВО
11:22 Ладно, не хотел говорить, теперь скажу. 
Медиаимперия Громова в лице РИА и Коммерсанта подливает то-

плива в пожар. Видео с Шойгу, дело о мятеже и т.д.
Вы, ебанаты, что творите? 
Десятки, сотни тысяч вооружённых мужиков, раненых, волонтеров 

и гуманитарщиков, их семей, которые считали что «идти на Москву с 
оружием это хуйня, так нельзя», и порадовавшиеся отказу от крово-
пролития сейчас внимательно смотрят, снимут ли ебаного Шойгу и Ге-
расимова, начнут ли что-то менять или нет

Радостно греются вчера весь день «инсайдами» про Дюмина и Су-
ровикина, встречая эти новости ликованием

Сегодня смотрят на то, как им плюют в лицо. 
Какой вы вывод хотите им донести? Какой вывод они сделают? 
Очень простой – «по хорошему не получится»
Вы, ебанаты апшные, мне страну в смуту загнать решили? Вам ре-

ально крови не хватает? 
Пожар пора тушить. Огонь уже подобрался к складу боеприпасов, и 

чудом не рванул в субботу. 
Хотите чтобы рванул, уëбки? 
Заткните нахуй всех своих медиашавок, блядины.

Олег Царёв
11:36 «Со вчерашнего дня на многих порносайтах и стриминговых 

сервисах размещена реклама кандидата в президенты России Евге-
ния Пригожина» - Игорь Димитриев.  

Реклама сделана топорно. Но, видимо, те, кто делал, переживали, 
что даже топорно сделанная реклама будет работать, поэтому неко-
торые ролики заканчиваются сценами из порно. Склеены намертво. 

Классический чёрный пиар. 
Правда, такие «креативные» решения никто нигде не применяет 

уже лет двадцать. Не работает. Уровень пиарщиков, применяющих та-
кие приемы — выборы главы поселкового совета. Но начальству до-
ложить можно и бюджет под это выбить тоже.

Что-то знаю / Павел Данилин
12:00 Сергей Александрович Марков немного перевозбужден. По-

этому у него Пригожин «вспылил». Ну да, ну да - мятеж в воюющей 
стране, удар в спину войскам на фронтах - это называется «вспылил». 
«Вспылил», четко организовав не только сам мятеж, но и военную опе-
рацию, подготовив войска, нарезав им задачи. Вот уж «вспылил» так 
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«вспылил»...
Что до того, что пригожинские мятежники якобы дошли до Москвы, 

то это тоже неправда. Колонна была остановлена в чуть менее, чем 
400 км от Москвы. Разведывательные группы на легковушках, мими-
крирующие под мирных жителей, - могли и до Подмосковья добрать-
ся, конечно. А агентура - и до Москвы. Но первая и передовая колон-
на была в 400 км.

А господину Маркову я бы рекомендовал остыть и вернуться к ре-
альной экспертизе, а не заниматься апологетикой мятежника.

Олег Царёв
12:07 По прекращению уголовного дела по мятежу. Не торопитесь 

делать выводы. Что бы не писал Комерсант, расследования в реально-
сти уже никакого нет, никакие следственные действия уже сутки, как 
не проводятся. О том, что дело прекращено, объявлено устно. Но тек-
ста постановления еще нет. 

Напомню, что это первый случай в истории России, когда Генпроку-
ратура отменила постановление о возбуждении дела, вынесенное СУ 
ФСБ РФ. 

Все с интересом ждут постановление. Очень хочется почитать, что 
там будет написано. 

Перед сотрудниками Генпрокуратуры стоит очень нетривиальная 
задача. Надо и поручение выполнить — дело закрыть, и не выставить 
прокуратуру посмешищем.

Говорит ТопаZ #ШВО
12:18 Сегодня день, когда пузаны в погонах, перебивая друг-друга, 

соревнуются в том, как именно нужно казнить Пригожина и русских 
солдат, восставших против произвола. «Расстрелять!» — кричат одни. 
«Нет! Их нужно повесить!» — Спорят с ними другие.

А знаете почему именно сегодня, а не в день мятежа? Потому что 
если бы мятеж закончился переворотом, то все эти «офицеры» и пред-
ставители клубов удобных патриотов также на перебой друг-другу ста-
ли бы соревноваться в том, у кого более шершавый язык, лишь бы уго-
дить «мятежникам» и «террористам».

Логика Маркова
12:59 Мятеж Пригожина. Выводы 2. Три парадокса  поддержки и не 

поддержки Путина. 
На Западе считается сейчас всеми, что Путин ослабел в результате 

мятежа. Во первых, ослабел, потому что допустил мятеж против себя. 
Во вторых, ослабел, потому что не подавил мятеж, а договорился с 
Пригожиным.

Это ошибка западных аналитиков.
1. Поддержка Путина в результате мятежа выросла, наоборот, еще 

больше. Этот парадокс объясняется тем, что в Пригожине люди и эли-
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ты видят не самостоятельного политика, а «всадника Апокалипсиса», 
вестника Хаоса. Путин в этих условиях оказывается главной надеждой 
против Хаоса.

2. То, что Путин не дал приказ стрелять по мятежникам, это очень 
поддерживается населением, потому что люди не хотят братоубий-
ственной бойни. Поэтому люди очень благодарны Путину за мирное 
разрешение кризиса.

4. Поэтому поддержка Путина выросла.
5. Даже вот радикальные его противники типа Гозмана, поддержа-

ли Путина.
6. При этом выросшая поддержка Путина тоже пародоксально соче-

тается с пониманием, что страна идет в неправильном направлении, 
если происходит вооруженный мятеж.

ЧАДАЕВ
13:33 Много лет назад на одном из первых лагерей движения 

«Наши» на Селигере был поставщик питания — такой забавный пер-
сонаж, которого все звали «повар дядя Женя». Некоторые молодые 
активисты после лекций о политтехнологиях (в том числе и моих) при-
ходили к нему на камбуз и вели всякие разговоры про то, «что бы та-
кое замутить». Из этих разговоров родился проект по заброске россий-
ских команд политтехнологов (а активисты, конечно, уже мнили себя 
тру политтехнологами) в разные отсталые страны на тамошние выбо-
ры. Потом первые такие команды высадились в некоторых африкан-
ских странах. На практике довольно быстро выяснилось, что дело это, 
мягко говоря, небезопасное, и им нужна своя вооружённая охрана, 
поскольку местным это доверять нельзя. Дальше оказалось, что борь-
ба за власть в таких странах — это вообще не только и не столько про 
выборы, сколько про эту самую охрану. И вот тут возникла ещё более 
смелая идея: а давайте замутим свою ЧВК! 

Забавно вспоминать этот генезис сейчас, наблюдая, что в итоге по-
лучилось.

Говорит ТопаZ #ШВО
13:29 И все же, очень смешно сейчас наблюдать глубокомыслен-

ные анализы, публикуемые на серьезных щах всеми, от наших блоге-
ров до западных СМИ

Мы вообще сейчас ничего понимать не можем, потому что не ясно:
— Где Путин? После таких событий обычно должно следовать обра-

щение главы государство.
— Куда растворился Вагнер?
— Что с Шойгу? Как пишут, видео, которое выложили сегодня гото-

во было еще в пятницу. Про Герасимова даже спрашивать не буду.
Причем в самых смешных версиях говорят о том, что Пригожин про-

сто испугался идти дальше. Да, и такое пишут, учитывая то, что за сут-
ки колонны уже подошли достаточно близко к Москве, не встретив 
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никакого заслона. 
Будь это так, то последовал бы незамедлительный их разгром и ре-

альные сроки всем участникам, потому как если бунт давят, то давят 
полностью, а не дают уйти обратно в полевые лагеря, даже не стяги-
вая к ним войска.

Мы не знаем ровным счетом НИЧЕГО. А сладострастные речи опре-
деленных персоналий с шершавыми языками, полагаю, сделаны хоть 
и не в день мятежа, но все равно слишком рано. Думается мне, и они 
тоже до конца не владеют всей ситуацией.

BRIEF
14:05 Собеседники BRIEF из числа политологов, близких к админи-

страции президента, говорят, что им сказано умерить публичную ак-
тивность по теме субботнего мятежа: мол, уже все сказано, тема за-
крыта.

В комментариях же надо использовать следующие тезисы:
— Система прошла тест на прочность и зрелость;
— Сплотились вокруг президента;
— Мудрые решения президента не допустили перерастания кон-

фликта в кровавую бойню с массовыми жертвами.
Из дополнительных тезисов предлагается говорить также:
— События показывают, что «патриотический майдан» обречен 

на провал, и лучше, что это произошло сейчас и практически без жертв;
— В мятеже участвовало не более половины ЧВК «Вагнер», часть 

разбежалась по дороге, а оставшиеся знали, что на подходах к Мо-
скве их безжалостно разгромят.

На совещаниях звучало даже предложение сравнивать события с не-
удачным путчем в Японии 1936 года, который привел к консолидации 
общества, но в итоге аналогию признали потенциально крайне неу-
дачной.

Временное Правительство
Это примерно то, что мы накануне описали здесь - администрация 

президента решила победить Пригожина постфактум при помощи по-
стправды. Система прочна, все сплотились и т.д. Отсюда и слепота/
глупость, резко поразившая значительную часть до этого адекватных 
политологов. Видимо, очень убедительно просят - в одной руке сум-
ма с пятью нулями, в другой статья за призывы к экстремизму.

Подействует такое убеждение, как вы сами понимаете, только на 
крайне недалеких людей. И результаты принесет примерно никакие. 
Зато политологи и эксперты в один день легко теряют нарабатывае-
мое ими доверие аудитории, выдавая себя за тупиц.

Сергей Миронов
14:14 Тут среди политолухов начались гадания, куда я буду прятать 

кувалду, подаренную мне Евгением Викторовичем Пригожиным. От-

https://t.me/rusbrief/130429
https://t.me/oreshkins/13041
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https://t.me/mironovonline/7728
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вечу так: не дождетесь! И второе: не судите по себе обо всех прочих, 
если у кого-то отсутствуют признаки совести и пола, как-то сами с этим 
живите. 

Для меня подарок Пригожина – прежде всего знак соратничества в 
святом деле – защиты Родины и борьбы с ее недругами. То, что про-
изошло 24 июня, для меня абсолютно неприемлемо и таковым оста-
нется. Но это не зачеркивает ни прежних отношений с человеком, ни 
его прежних заслуг. И то, что колонны «Вагнера» остановились и не 
перешли роковую черту, означает, что все-таки для них интересы на-
шей Родины и подчинение Президенту на первом месте. Надеюсь, что 
бойцы «Вагнера» впишут еще немало славных страниц в ратную исто-
рию России.

ZERGULIO
14:14 Специальная гадальная таблица для телеграм-каналов на тему 

событий 24 июня 2023 года.

P.S. По просьбе камрадов добавлено еще две строки, чтобы можно 
было генерировать версии с помощью обычного шестигранного куби-
ка.

Политджойстик/Politjoystic
14:26 Еще один важный момент по итогам вагнеровского марш-бро-

ска. Глава правительства Михаил Мишустин провел сегодня оператив-
ное совещание с вице-премьерами и подтвердил, что горячий уик-энд 
все они провели на рабочих местах, стабилизируя ситуацию по цело-
му ряду направлений. Как результат - экономический ущерб хоть и за-
фиксирован, но минимален, сколь-либо значимых последствий не бу-
дет.

…
То есть, и это главное, машина государственного управления оказы-

вается вполне мобильной, чтобы функционировать и в режиме фор-
смажора - быстро развивающейся внутренней угрозы. То, что она ра-
ботает на дальних дистанциях вроде санкционной войны, мы уже по-
няли. Но спринтерские забеги в экстраординарных обстоятельствах - 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/49984
https://t.me/politjoystic/32976
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опыт крайне существенный.
…
Многие СМИ трактовали возникшее информационное молчание 

как своего рода оцепенение или даже бегство ряда управленцев из 
страны. На деле же оказалось, что внешнее спокойствие - всего лишь 
режим сосредоточенной работы. Да-да, тот самый оперативный штаб 
может быть сверхоперативным, реагируя на возможные отклонения 
в во всех областях, начиная от логистики и продовольствия и заканчи-
вая критической инфраструкторой. Это, разумеется, не значит, что сто 
подобных ситуаций не в состоянии нарушить экономический баланс. 
Но очевидно, что даже мощнейшей волной государственную лодку 
так просто не перевернуть.

Обыкновенный царизм
14:27 В ЧВК “Вагнер” идет набор на “три направления”
Источник “Обыкновенного царизма” подтвердил, что набор в ЧВК 

“Вагнер” продолжается. 
“Сейчас идет набор на три направления. Какие именно, пока ска-

зать не могу”, - рассказал он. 
По его словам, среди этих направлений Москвы нет. 
Он также отметил, что в скором времени бойцы “Вагнера” уже смо-

гут получить ветеранские удостоверения.

ПриZрак Новороссии
14:46 В сатирическом сериале South Park есть такой персонаж Captain 

Hindsight - Капитан Послевидение. 
<...>
Сейчас потоком повалили люди с рассказами: «А я знал!», «А я по-

нимал!», «Да, это не человек, а чудовище!» 
Причем все сугубо с видом экспертов, поучающих экспертов владе-

ющих инсайдами, - хотя раньше и заикнуться в эту сторону себе не по-
зволяли, даже посмотреть косо боялись.

А тут их прорвало. Лавинообразно просто.
Как раньше также молчали, а потом прорвало про «минские».
Как раньше молчали, а потом прорвало про снарядный голод, на 

который они до этого закрывали глаза месяцами.
Пожалуй, звания капитана будет маловато.
Тут полковник. Или даже генерал Послевидение.
Но нас ждет еще много послевидения разоблачений в прозе. А воз-

можно, даже в стихах.
Хотя я понимаю, попасть в резонанс с колеблющейся в псевдослу-

чайной перестройке рабочей частоты «линии Партии» становится все 
сложнее. 

Но позвоночник все еще гибок

https://t.me/ordinaryczarizm/2301
https://t.me/ghost_of_novorossia/13247
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НЕЗЫГАРЬ
14:52 Мнение экспертов. Директор Института политических иссле-

дований Сергей Марков, автор телеграм-канала «Логика Маркова» – 
о возможности политических перемен после мятежа Пригожина.

Мятеж Евгения Пригожина, марш к Москве, вынужденный компро-
мисс с руководителем мятежников показывает, что российская госу-
дарственная система находится в кризисе, и необходимо поставить 
вопросы, дать на них ответы, сделать выводы и изменить политику по 
ряду направлений. Так что будет изменено?

Во-первых, стало ясно, что нельзя позволить развиваться частным 
армиям без достаточного контроля. Дело не только в ЧВК «Вагнер», на 
основе успеха «Вагнера» развиваются многие другие ЧВК. Более того, 
сейчас предпринимаются попытки развивать и частные спецслужбы. 
Сегодня ясно, что эти проекты будут остановлены и свернуты, либо их 
поставят под очень жесткий контроль. То есть необходимо единона-
чалие, о чем ранее заявил президент. Именно это, к слову, и послужи-
ло триггером к началу мятежа.

Но будет ли поставлен вопрос в более широком смысле? В систе-
ме управления кейс Пригожина и «Вагнера» - самый яркий. Суть си-
стемы в том, что выбираются представители ближнего круга, им да-
ются полномочия на реализацию государственной политики в тех или 
иных областях. Даются бюджеты, и эти люди лояльно подчинены пер-
вом лицу или же его представителю. Такая система сложилась еще в 
нулевые годы, когда государственные институту были слабые, но про-
блемы нужно было решать. И они решались в ходе частно-государ-
ственного партнерства, причем зачастую вполне эффективно. Но кейс 
«Вагнера» показал, что в силовых структурах такая модель начинает 
давать сбой. Будет ли сделана ставка на постепенную замену этой по-
луфеодальной системы ярлыков на княжение на более бюрократиче-
скую государственную логику?

Не исключено, что кейс «Вагнера» приведет не только к коррекции 
соотношения госбюрократии и частных корпораций в силовой среде, 
но и к изменению соотношения вообще во всей системе госуправле-
ния по ключевым направлениям. Например, может поменяться систе-
ма управления средствами массовой информации.

Понятно, что мятеж возник по причине того, что Россия фактиче-
ски находится в состоянии двух войн. Это сильно затянувшаяся СВО 
на Украине против украинского режима и большая гибридная война 
против колоссальной коалиции из 52 стран.

Не слишком ли тяжело вести эти две войны, возможно ли это вооб-
ще? Может быть, попытаться прекратить хотя бы одну из этих войн. 
Но как это сделать?

Есть два пути. Первый – это пойти на условия полукапитуляции, ко-
торые выдвигает Запад, и постараться заморозить боевые действия. С 
моей точки зрения, это невозможно, поскольку любые попытки Крем-
ля пойти на уступки Западу будут расценены как проявления слабо-
сти. В итоге Запад лишь увеличит свои усилия с целью победить Рос-
сию, убрать Владимира Путина и установить свой контроль над всей 

https://t.me/russica2/52481
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нашей страной и ее ресурсами. В российских элитах есть большое ко-
личество людей, которые будут советовать Владимиру Путину пойти 
на уступки Западу.

Второй путь – выиграть войну. Для этого надо прекратить СВО и пе-
рейти к реальной войне. Собственно, таково было во многом требо-
вание Пригожина и той части общества, которая, не поддерживая мя-
теж Пригожина, поддерживает его критику в адрес российской госу-
дарственной бюрократии. Но для этого необходимо провести моби-
лизацию, и, возможно, не одну. Провести мобилизацию экономики 
и, может быть, даже использовать тактическое ядерное оружие, чтоб 
быстро, рывком, выиграть эту войну и выйти на мирные условия.

Эти вопросы наверняка остро будут вставать. Потому что момент – 
острый. И дело – не в Пригожине. Дело в том, что пригожинский фе-
номен был создан этими двумя войнами. Важнейшее достижение Пу-
тина - это политическая стабильность и безопасность. Но когда четы-
ре военные колонны движутся на Москву и останавливаются только в 
200 километрах от нее – это точно не политическая стабильность.

Путин имеет колоссальную поддержку населения и элит. Думаю, у 
президента сегодня есть полный мандат на радикальные изменения.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
14:55 На мой взгляд - речь идет не просто о попытке государствен-

ного переворота в виде военного мятежа, а о проявлении заговора, со-
зревшего отнюдь не только в окружении «лейб-Гарсона». «Повар» яв-
лялся только инструментом, хотя и чрезвычайно важным. Даже мож-
но сказать - ключевым. (Именно потому, когда он то ли струсил, то ли 
получил указание «слиться» и «слился» - мятеж практически мгновен-
но сдулся).

Вероятно, мятеж подразумевал «вилку решений» и мог развиваться 
на двух направлениях, каждое из которых исключало другое. Первое 
- «освобождение доброго царя от злых плохих бояр Фанерного мар-
шала и генерала Му-Му». «Добрый боярин-великий полководец, без 
лести преданный» Пригожин приходит (с войском) в Москву, припа-
дает к ногам государя, подает челобитную и «царь» ,грустным взором 
оглядев окружившее его наемное войско, - трясущейся рукой подпи-
сывает все необходимые бумаги. Это классически «сценарий Муссо-
лини». При Вероятно - он рассматривался как основной. В результате 
Пригожин (науськанный своими скрытыми покровителями) должен 
был очистить окружение президента от неугодных лично Повару и его 
группировке лиц, а сам Повар становился «правой рукой по всем во-
просам», оставив грустному старичку только чисто представительские 
функции. При чем - без всяких гарантий. Но что-то пошло не так... Что - 
Бог знает. То ли президент неожиданно заартачился, то ли стоящие за 
Пригожиным деятели засомневались   - но выступление ВВП «спута-
ло» все карты мятежникам. У них оставались две возможности - «ра-
зоружиться перед партией» или «идти на пролом до конца». Первый 
выход означал как раз полный разгром «Вагнера» и лично Пригожина 
(но не его покровителей) ,второй - полную абсолютную победу лично 

https://t.me/strelkovii/5730
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Пригожина. «Повар» выбрал сначала второй вариант - заявил что он 
(ха-ха!) «за справедливость» и приказал продолжать реализацию опе-
рации «набега на Москву». Однако теперь все шло уже не так гладко - 
президент высказался, какой-то консенсус в его окружении был достиг-
нут, «випы» поняли, что дальше - смута и полная неизвестность (лич-
но им в подавляющем большинстве совершенно невыгодная, а очень 
многим - вообще фатальная). И начался «парад присяг». Не смотря на 
то, что «набег» вроде-бы шел максимально успешно и к моменту пе-
реговоров до Москвы оставалось не более 200 километров а из пре-
пятствий  - всего одна река Ока (на ней ,кстати, всегда старались оста-
новить идущих на Москву «крымчаков» и не один раз - получалось).

Что заставило Пригожина пойти на переговоры и «компромисс» - ко-
нечно-же неизвестно. Вероятно, здесь была совокупность факторов.: 
1) занятие рубежа Оки не убогой «Росгвардией», а элитной 45-й бри-
гадой (боеспособность и выучка которой не сильно ниже «Вагнера», а 
бойцы - не раздумывают, когда получают приказ); 2) «звонки спонсо-
ров и вдохновителей» (это важнее) с предложением «астанавись, мы 
все уже утрясли и перетерли»; 3) весьма вероятная угроза «грохнуть» 
лично Повара ракетами вместе со штабом ЮВО, а если уцелеет - до-
бить «Ахматом» (к которому в руки лично Пригожину лучше не попа-
дать, там вообще без шансов...).

Очень вероятно, что Дюмин (единственный губернатор на пути 
«Вагнера», не объявивший в области даже чрезвычайного положения) 
- был каким-то образом втянут в заговор. Не смотря даже на то, что 
он «головой ест» даже хлеще ,чем его бывший начальник по охране 
президента - Золотов. Напомню, что  Дюмин (у которого в голове, как 
меня многие уверяли, - даже не «опилки», а сплошной монолит) рас-
сматривался в течение довольно долгого времени ,как один из наибо-
лее вероятных «преемников», но был полностью оттеснен и «задви-
нут» Фанерным Маршалом. ОН считался также «добрым приятелем» 
и самого Пригожина, и его основных командиров (включая Уткина). 
Отказ Дюмина от участия и поддержки мог дополнительно демотиви-
ровать «Повара» продолжать борьбу. А «Картофельный Король» лишь 
выступил и поставил точку в качестве «удобного переговорщика», что-
бы Пригожин мог «получить гарантии» и сохранить лицо. (КАк-никак 
- целый президент типа независимой страны попросил и гарантиро-
вал).

Предполагаю ,что вдохновители переворота «кинули» своего «Пова-
ра» потому, что достигли результата (полностью или частично - другой 
вопрос, мы это не узнаем). - Группировка Шойгу лишилась основных 
позиций. По всей видимости, Фанерный - даже если сохранит (фор-
мально) свой пост - прежним влиянием обладать никогда не будет. Он 
- «хромая утка» после того ,как не смог ни предотвратить мятеж, ни 
его подавить. И тоже виновен в смертельном страхе, охватившем мо-
сковский бомонд днем и вечером 24 июня. А свой страх эти людишки 
никому не прощают. Какие-то решения, вероятно, были уже приняты, 
цели - достигнуты и впускать в такую уютную Москву банду из десятка 
тысяч опаленных войной боевиков (многие из которых - вчерашние 
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уголовники) во главе с известным сторонником национал-социализ-
ма (Уткиным) - никому более не хотелось. Тем более, что и сам Приго-
жин пугал слишком многих. Отсюда - «Повару» «дали отбой». Что он 
мог делать дальше?

А дальше Пригожин имел две возможности: 
- смириться  и удрать (что он и сделал);
- продолжать бороться.
При продолжении борьбы шансы захватить Москву у «Вагнера» ре-

ально были - в городе царила растерянность (а во властных структу-
рах - так вообще паника, президент, на пример, удрал еще днем) и 
прорвись Уткин за Оку, - останавливать его по пути к столице было-бы 
просто некому.  Да, далее последовало-бы все то, о чем  я предупре-
ждал - хаос, смута, гражданская война и вероятный распад государ-
ства. (Именно этого очень ждали, наверное, буквально все в Киеве, 
Вашингтоне и Лондоне).  Но для тех, кто «лучший в аду» и «чей бизнес 
смерть - и бизнес идёт хорошо» - разве это большая цена за право по-
властвовать и вдоволь покуражиться, возможно существенно (даже 
на небывалые высоты)  подняв (хотя-бы и на время) своё личное бла-
госостояние и  социальный статус?

Однако произошло то .что произошло - «Повар слился». Что теперь? 
- Теперь в Кремле возобновилась привычная «схватка под ковром».  
Торопливо жрут друг-друга те, кто в отношении населения выступает 
«как единый монолит». Уверен ,что никаких соглашений с Пригожи-
ным соблюдать не станут, если ,конечно, стоявшая за ним группиров-
ка не сумеет убедить Путина ,что «не стоит сбрасывать с доски эту по-
ганую ,но все-таки уравновешивающую «старых силовиков» карту») 
. Судьба «Вагнера» будет зависеть от того - отдаст ли их «на съеде-
ние» президент обновленному МО РФ (как было решено ранее), или 
все-таки сохранит, позволив переехать в Белоруссию. От этого-же, на 
самом деле, зависит и дальнейшая политическая судьба самого При-
гожина. Если ему удастся сохранить свою ЧВК и контроль за ней - то 
через некоторое время ресурсы «повара» начнут убеждать слушате-
лей ,что «Пригожин всех победил ,но скромно  и мужественно взял 
на себя бремя изгнанника, чтобы не допустить гражданской войны». 
И ведь многие поверят... Ибо, как говаривал Булгаков (устами Остапа 
Бендера): «Побольше наглости, Киса! Людям это нравится!»

В этом случае мы скоро увидим Повара в качестве одного из вероят-
ных кандидатов на выборах президента. С «риторикой справедливо-
сти», дополненной «ореолом гонимого мученика» и «крайне успеш-
ного полководца, за пару часов легко захватившего миллионный го-
род».

Если-же нет... То за жизнь Пригожина я не поставлю ломаного гро-
ша. Без своего войска и вне политического поля - он даже Лукашен-
ко  совершенно не нужен даже в качестве «приживалки». И «второго 
шанса» Пригожин не получит.  А за пережитый страх московские жир-
ные коты постараются отомстить.
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
15:13 После того, как президент России В.Путин закрепил новые 

правила миропорядка, окончательно разрушив гегемонию Америки, 
получив в союзники Китай, Иран, Бразилию, весь Ближний Восток и 
Африку (страны БРИКС), чистка внутри России стала неизбежна и, как 
мне кажется, она уже началась. 

России сегодня жизненно необходим 37-38ой, как и Украине 43-44 
… 

P.S. Заявление, сделанное Пригожиным в пятницу и озвученные в 
нем фамилии, сегодня воспринимаются точно уже по-другому.   

Враг будет разбит !!!

Димитриев
16:35 У многих хоть минимально адекватных персонажей постанов-

ка вопроса была такая: да, СВО была ошибкой, попали в западню, но 
нужно довоевывать, потому что, если проиграем, Россия развалится. 
Вы наверняка это не раз слышали, ну или даже сами так считаете. 

Не знаю, кто вам такую мысль внушил, но после 24 июня должно 
быть ясно, что страна разваливается не от военных проигрышей, а от 
управленческого кризиса. А кризис случается, когда вертикаль власти 
сталкиваетс с вызовами, например, войной. Можно обернуться в исто-
рию и увидеть этому многочисленные доказательства. 

И сейчас, в очередной раз выяснилось, что многие государствен-
ные институты попросту недееспособны. Потому требовать от них ка-
ких-то подвигов или побед это просто убить все государство об сте-
ну. Это может быть Украина, Африка, транспортные коридоры, война, 
космос, что угодно. Такое корявое государство полезет их выполнять, 
все там испортит и его завалит новыми проблемами. 

Нет, не буду врать, есть отдельные направления, где все вроде хоро-
шо. Стройка, например. В Мариуполе, нужно признать, шустро стро-
ят. На фронте тоже лучше всего себя проявила стройка линии оборо-
ны. Инфраструктура. В промышленности есть успехи, пишут. Финансы 
держатся. Антитеррор работает. Я был уверен, что диверсий будет в 
разы больше. Цифровизация всевозможная. 

А остальное это позор. Даже обсуждать уже лень. Все было очевид-
но в первые же дни, последующий ход событий доказывает. Теперь 
даже стамбульские соглашения кажутся идеалом. Но какие-то дегене-
раты все равно двигают мысль, что «Если не победить Украину, Рос-
сия развалится». Да вы так побеждаете Украину, что Россия пару дней 
назад уже чуть не развалилась!

RedDevol
16:39 Могилёвская область для размещения частной армии - это 

очень толковый и умный ход. Там под боком Орша, через которую 
проходит автомагистраль Минск-Москва. По пути на восток - ни од-
ной крупной реки (не надо пересекать даже Днепр), то есть, нет мо-
стов, которые можно подорвать. 480 километров по ровной скорост-
ной дороге. До Москвабада. 130 километров до Смоленска.

https://t.me/The_Kyva/5584
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Начав марш около 12 ночи, к раннему утру - к 5-6 часам, выходим на 
западные окраины Москвамартана. Никто и пикнуть не успеет, учиты-
вая отсутствие войск у Ресфеда там. При этом марш может быть ско-
ординирован и поддержан белорусской армией. 

Московская влада даже не проснется.

Обыкновенный царизм
16:53 Прошло всего два дня с общероссийского «чтоэтобыло?», а 

про ЧВК «Вагнер» уже поступают интересные новости.
По данным СМИ, которые ссылаются на лесничество Могилевской 

области, в Белоруссии уже начали строить новый лагерь для бойцов в 
200 километрах от границы с Украиной. Площадь, как утверждается, 
составит 24 тысячи квадратных метров.

Пригожин не дошел 200 километров до Москвы, надеемся, что 200 
километров до границы с Украиной он дойти сможет. И помните — 24 
июня 2023 года ничего не произошло.

Анастасия Кашеварова
17:13 Сигнал, что на мне хочет определенная группа лиц завинтить 

гайки мне пришел от друзей знающих. Ну что ж, мужики, я дома. С ба-
бами же легче драться, чем на фронте. Я никуда не побегу. Я не пре-
датель, не мятежник, не ссыкло. Если моя позиция за Россию, народ и 
справедливость вас не устраивает - милости прошу. 

Если вдруг ищите мой адрес, могу подсказать - на сайте Миротво-
рец давно Украина все мои данные выставила. 

Тезис о том, что во всем виноваты военкоры - возвращается.

Димитриев
17:17 За что шли боевые действия с марта 2022 года? За сохранение 

лица. Ну то есть на переговоры Москва была готова, но противник не 
соглашался идти на те условия, которые можно было бы интерпрети-
ровать как успех.

Потому противника пытались сделать более сговорчивым: были по-
пытки продвинуться на Донбассе, потом референдумы в двух обла-
стях (вернее, в их частях), потом мобилизация, ракетные удары, по-
том зимнее наступление, задачей которого было выйти на более вы-
годные позиции, оборонительная линия, потом ядерная угроза. Все 
для того, чтоб сохранить лицо и не потерять большее. Считалось, что 
потеря лица для руководства может привести к большой катастрофе. А 
потерять лицо можно из-за поражения, потому ситуацию затягивали, 
чтоб противник выдохся. И вдруг бунт! Который показал, что потерять 
лицо можно скорее из-за СВО, чем из-за поражения в СВО. Понимае-
те о чем я? СВО разрушает систему управления страны сильнее, чем 
даже это могло бы сделать поражение. Лицо потерять уже не страш-
но. 

Потому сразу после вагнеровского марша на Москву заговорили о 
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компромиссах. И что-то там пишут про международную комиссию по 
урегулированию.

Герман Садулаев
17:29 С точки зрения войны дислокация ЧВК Вагнер в Беларуси это 

хорошо. Надо только придвинуть их лагеря поближе к границе с Укра-
иной. Вагнера должны создавать постоянную угрозу, а мы нагнетать 
информационный фон, что они вот -вот пойдут с севера на Киев. Тог-
да ВСУ будут вынуждены держать на севере резервы, фактически со-
здать новый фронт. Так мы растянем фронт и растащим резервы ВСУ,  
которые они не смогут использовать ни в наступлении, ни в обороне. 
И ничегошеньки не делая, вагнера уже этим одним окажут неоцени-
мую помощь России.

К тому же, весьма вероятно, что Вагнер действительно пойдёт на 
Киев. А что ему делать? Ну месяц отдохнёт в лагерях, ну два. А даль-
ше? Без войны армия, даже ЧВК, разлагается и деградирует. К тому 
же, скучно. 

Жди, хохол, северный ветер. (Играет песня Аквариума «Аделаида»).

Рамзай
17:30 Уже третий день в сети некоторые эксперты разгоняют тему 

того, что военный мятеж «Вагнера» показал полную неготовность Ми-
нистерства обороны и других силовых ведомств к отражению похода 
«Вагнеров» на Москву. Мол, все разбежались, спрятались, перестали 
отвечать на звонки и вообще, Москва, бессильно и покорно замерла в 
ожидании отрядов вагнеровских варваров, на полном скаку несущих-
ся к ней по донским и воронежским степям.

Я, честно говоря, удивлён такому «разгону». Тем более, участию в 
нем людей, которых знаю лично и глубоко уважаю.

Отвечу по пунктам.
1. Если бы всё обстояло именно так, как это описано выше, то та-

кой авантюрист и игрок, как Пригожин, ни на минуту бы не остановил 
бы свои отряды и сорвал бы «Джек-пот» - взял бы столицу и Кремль. 
Надо просто его знать! Но в реале всё было не так! С взятием Ростова 
не сложилось! Штаб ЮВО не сдался на милость победителя, войска не 
стали переходить на его сторону, и население Ростова не поспешило 
под его знамена. «Вагнер», блокировавший штаб ЮВО, въезды в го-
род и часть военных объектов, в итоге, сам оказался изолированным 
полной пустотой вокруг себя. Переходить к открытому штурму его ко-
мандиры не решились и началось бессмысленное двухдневное «си-
дение» «Вагнера» на ростовских площадях. Примерно, таже ситуация 
была и с, двигавшимися в сторону Москвы, колоннами «Вагнера». Ни-
кто не спешил к ним присоединяться и, чем дальше, тем сильнее стано-
вилось понятно, что этими силами взять под контроль Москву просто 
невозможно. Можно лишь устроить кровавую бойню на московских 
улицах. Как следствие, никаких реальных целей перед ними («вагне-
ровцами») поставлено не было, кроме общей - возьмём Москву, возь-
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мём Генштаб! И это трагично роднило их марш с заходом войск в на-
чале СВО в Киев и Харьков...

2. Рассуждения о том, что военное командование и власть оказа-
лись не готовы к такому походу и были им парализованы, а, значит, 
вообще были не готовы к таким прорывам противника вглубь нашей 
территории, игнорирует один очевидный факт. «Вагнер» силами, при-
мерно, 4 - 5 тысяч бойцов просто «возник» в нашем глубоком тылу, 
где войск, готовых с ним сражаться сходу и сразу,  просто не было! Ро-
стов это уже тыловая зона. Здесь расположены тылы, ППД, учебные 
центры, склады и проч. Боевые армейские группировки выдвинуты 
глубоко вперёд, в сторону Украины. «Вагнер», фактически, выступил 
в роли противника, прорвавшего все линии обороны, и вырвавшегося 
на оперативный простор. Надо ли объяснять, что у реального врага на 
такой прорыв ушла бы большая часть его сил, много времени, а глав-
ное, фронт отодвигался бы и прогибался вместе с ним! Как и резервы, 
выдвигавшиеся ему на встречу! Здесь же сработал фактор внезапно-
сти. Но, что ещё более важно, фактор предательства тех, кого считали 
одними из самых стойких и мотивированных бойцов.

3. Если у комментаторов нет информации о планах остановки «Вагне-
ра» и готовности дать ему бой, то это совершенно не значит, что тако-
вых не было. 

Не стану раскрывать все детали, но уже к обеду субботы существовал 
детальный план, по которому разворачивались войска, на назначен-
ные рубежи перебрасывались не менее прославленные и закаленные 
в боях части, готовилась техника, формировались засады. И, с насту-
плением темноты, началась бы военная операция по силовому пода-
влению мятежа. Думаю, что понимание этой перспективы (возможно 
информация разведки) и стало, в конечном итоге, тем основным аргу-
ментом, который заставил Пригожина пойти на переговоры и принять 
посредничество президента РБ Лукашенко. А что было дальше все мы 
видели.

Как-так...

Обыкновенный царизм
18:09 Евгений Пригожин изложил свою версию произошедшего 24 

июня в новом аудиообращении. Основные тезисы:
ЧВК Вагнер отлично проявила себя в Африке, Сирии и Украине, и 

были готовы продолжать эффективно биться с врагом. В результате 
интриг 1 июля ее должны были распустить. Командиры донесли эту 
информацию до бойцов, никто не согласился подписывать контракты. 
Все знают, что это приведет к потере боеспособности, а бойцы пойдут 
на мясо.

Часть бойцов все же перешла в Минобороны, это 1-2% от всего соста-
ва. Все доводы против такого решения на правительственном уровне 
были использованы, но ни один не был реализован, а в другие струк-
туры ЧВК не пустили. Понимая настрой бойцов, решение о вхождении 
в Минобороны в стране все равно было принято, причем в неподхо-
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дящий момент
Однако ЧВК хотела пойти навстречу, провела инвентаризацию, был 

план 30 июня передать всю технику Минобороны и умыть руки. Не-
смотря на то, что ЧВК не предпринимал агрессивных попыток борьбы 
за свой статус, по бойцам был нанесен удар, 30 человек погибло.

Совет командиров незамедлительно принял решение выдвигать-
ся. Целью похода было привлечь к ответственности всех виновных в 
ошибках в ходе СВО. За сутки ЧВК прошла 780 км, одна колонна дви-
нулась в Ростов, вторая в Москву. На земле не был убит ни один сол-
дат, но Пригожин сожалеет, что был нанесен удар по вертолетам, но 
они сами наносили удары. 

За время марша были блокированы и обезврежены препятствия по 
ходу маршрута. Двое погибло среди тех, кто присоединился по соб-
ственному желанию. Что касается бойцов ЧВК, никто не принуждал-
ся и все знали конечную цель. Все военнослужащие, которые видели 
марш со стороны, поддерживали.

ЧВК остановилась после разведки местности, когда стало очевид-
но, что в Москве прольется кровь.

Факторы такого решения:
1) Не хотели пролить кровь 
2) Шли для демонстрации протеста, это удалось 
3) Лукашенко протянул руку и предложил найти пути решения для 

работы ЧВК в законной юрисдикции
Марш показал проблемы безопасности на территории страны, все 

аэродромы и воинские части были блокированы. За 24 часа прошли 
то расстояние, которое соответствует маршруту войск 24 февраля до 
Киева и до Ужгорода, поэтому ЧВК или равные ей по подготовке и ор-
ганизованности бойцы бы 24 февраля возможно за сутки завершили 
спецоперацию

ЧВК показали уровень организации, которому должна соответство-
вать российская армия. Мирные жители встречали с флагами России 
и ЧВК. Все были счастливы. Многие до сих пор пишут слова поддерж-
ки, а некоторые разочарованы, ведь восприняли происходящее как 
борьбу за свои права и возможность и дальше противостоять врагу.

Другими словами, Пригожин рассказал, как он наглядно продемон-
стрировал беспомощность Российской Федерации и по доброте ду-
шевной не стал брать Москву. 

Официальными комментариями Кремля и Минобороны к настоя-
щему моменту редакция «Обыкновенного царизма» не располагает.

Бульба престолов
18:21 Чем позорнее слив, тем длиннее войс.

Временное Правительство
18:26 Пригожин решил, что нужно внести ясность и поломать Крем-

лю его только-только появившуюся стратегию информационной защи-

https://t.me/bulbe_de_trones/5147
https://t.me/oreshkins/13045


ОГЛАВЛЕНИЕ 885ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ИЮНЯ

ты. Видимо, задели подачи, что он испугался или что весь Марш спра-
ведливости Пригожина был хитрой операцией Путина. Теперь такие 
методички не сработают.

Главарь ЧВК «Вагнер» заявил, что все действие спланировал он сам 
(ха-ха-ха), что его вынудили, и что тот уровень безопасности, который 
показали Минобороны и «силовики» - это позор. И если бы «спецопе-
рацию» планировал он, то его наемники дошли бы в прошлом году до 
Киева так же, как почти дошли до Москвы. То есть еще раз пнул Шой-
гу и напомнил о договоренностях его убрать, намекнув, что «можем 
повторить». Ну и сказал, что решение не входить в Москву он принял 
сам, так как добился своих целей и не захотел проливать кровь.

Теперь АП нужно вырабатывать новый план, как это все оправды-
вать. Хотя база про «хитрый план Путина» все еще может сработать. 
Просто план стал еще хитрее!

«Черный полковник» В.Алкснис
18:42 Прослушал сегодняшнее заявление Пригожина. По сути это 

призыв к продолжению мятежа и попытка изобразить из себя бело-
го и пушистого. И у меня вызывает удивление и возмущение тот факт, 
что предатель и мятежник продолжает оставаться на свободе и имеет 
возможность продолжать свою антигосударственную деятельность. 
Продолжает работать на врагов и на поражение России в войне.

Герман Садулаев
19:27 Возвращаемся к вопросу был ли удар по вагнерам.
Сегодня Пригожин подтвердил, что удар был. Погибло 30 вагнеров, 

много раненых.
Минобороны в день икс сказало, что удара не было и это провока-

ция. Новых сообщений от Минобороны не было.
Обществу нужна правда. Необходимо официальное расследование. 

Публичное. Секретов тут нет. С участием депутатов и военкоров. 
Истина должна быть установлена и обнародована. А виновные при-

влечены к ответственности.

Старовойтов о политике
20:20 Вряд ли у Пригожина хватит сил броском из Белоруссии захва-

тить Киев и положить его к ногам Императора ради прощения. Но вот 
отбить часть украинской территории при негласной поддержке Бать-
ки и организовать свою непризнанную народную (разбойничью) ре-
спублику - вполне. А там по заветам Запорожской Сечи собрать всех, 
кому на Руси и Украине жить тяжело. Самому стать президентом и на-
значить, наконец, себе того министра обороны, которого захочет! Это 
была бы эпичная история, конечно...

Раньше всех. Ну почти.
20:21 Идея частных военных компаний заимствована на Западе и 
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не соответствует российской военной и политической культуре, счита-
ет Владислав Сурков. 

Он призвал «не играть больше в ЧВК» и отказаться от разработки 
закона о них.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
21:15 Когда Асланбек Андарекович (более известный как Владис-

лав Юрьевич) раскрывает рот - он либо ест, либо врёт. Без вариантов. 
Врёт это дерьмо и в данном случае - я прекрасно помню, как один из 
«внедренных» в ОД «Новороссия» им людей - господин Истягин - уго-
варивал меня создавать именно ЧВК и обещал поддержку «от Сла-
вы», буде я соглашусь на встречу и сотрудничество с ним. Было это то 
ли в феврале, то ли в марте 2015 года...

МИГ России
21:23 Путин сегодня сделает «ряд важных заявлений» — Песков

МИГ России
21:27 Скоро опять все на МИГ будете подписываться

МИГ России
21:29 Будет сенсация

Объясняет Readovka
21:31 В шаге от гражданской войны — Президент разрешил круп-

нейший внутриполитический кризис в XXI веке
Бунт «пригожинцев» заставил многих задуматься, есть ли у нас во-

обще власть. Атаман мятежников записывал голосовые каждые два 
часа и с высокой колокольни плевал на то, чтобы следующее не про-
тиворечило хотя бы предыдущему, зато звучал как «альфач». Наш пре-
зидент и Верховный главком за это время выступил один раз и про-
сто-таки демонстративно спокойно. И, правда, не столь эффектно. 

Зато эффективно. Наша страна проснулась утром в воскресенье и 
пошла по барам, бить кружками о стол и обсуждать, как все очумели 
прошлым днём. И добился этого конкретно Владимир Путин. Войны 
нет. Кровь по улицам не течёт. Мушкетёры и гвардейцы разошлись по 
казармам — потому что король есть король. 

Диктатор устроил бы бойню и головы на колья понасажал. Лидер 
— сумел договориться. Страна прошла по краешку и не свалилась в 
гражданскую войну, потому что кроме авантюристов у нас есть поли-
тики.

Рыбарь
21:39 Тьфу-тьфу, чтобы не сглазить. В кулуарах говорят, что переста-

новки случились. 
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Как минимум, один из двух — в минус.
При этом, оба завтра едут на доклад к Верховному. Тематика встре-

чи и дальнейшая судьба знаменитых персонажей пока неизвестна.

МИГ России
21:40 Грядет великое посрамление хейтеров МИГа.
Вспоминайте наши прогнозы

Русский тарантасъ
21:44 Часов в десять важное заявление Путина и практически в то 

же время будет говорить Александр Григорьевич. Не удивлюсь, если 
просто выпускников поздравят. Могут, да.

BRIEF
21:53 Песков утверждает, что заявления, которые сегодня вечером 

сделает президент РФ, «без преувеличения, определят судьбу России».

МИГ России
22:05 Приоткроем секрет : наш Президент — МАСТЕР ЭЛЕГАНТНЫХ 

РЕШЕНИЙ !

Нам пишут из Янины.
22:08 Чудес не будет, Игорь. Предположим, таки уволят Шойгу и Ге-

расимова. Для нас, внизу, это будет означать просто смену характера 
трудностей. Это не значит, что менять не надо. Это значит, что 

- может быть
- когда-нибудь потом
- некоторое благотворное влияние
это окажет.
Пока что мы просто ничего не теряем от того, что какие-то кланы па-

дут, какие-то возвысятся.
Работать на фронт кроме нас и поддерживающих нас людей пока 

что особо некому. Реально хорошо работающие структуры в случае 
любых позитивных перемен будут собираться и притираться ОЧЕНЬ 
долго.

Логика Маркова
22:15 Путин говорит о мятеже. Очень жёстко. Пригожин плохой, а 

Вагнер хороший. А Путин сделал все, чтобы не пролилась кровь. Спа-
сибо всем. Все.

Джига на могиле
22:15 И это всё? А разговоров-то было..
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Димитриев
22:18 Есть одна мысль о роли в произошедшем Лукашенко. Попро-

бую успеть рассказать. Кто в выигрыше от бунта Вагнера? Президент 
России? Министр обороны? Вагнер? Нет. Единственный выгодоприоб-
ретатель - глава Белоруссии. Он герой и спаситель России, теперь он 
военный лидер Восточной Европы. С учётом ядерного оружия прак-
тически гегемон. Арбитр между конфликтующими сторонами. Лидер 
союзного государства 

Руководство «Вагнера» очевидно хорошо спланировало операцию. 
Но они не могли бы на нее решиться не проработав заранее пути от-
хода. А если Лукашенко не вмешается? Захватывать Москву? А даль-
ше что? Вероятно, что они знали заранее, что по итогу Лукашенко их 
прикроет. Могли договориться в общих чертах. Тем более, что преды-
стория отношений есть. В 2020 году вот помните вагнеровцев взяли в 
Минске и они уже контактировали. Теперь просто намекнули на свои 
планы, закинули идею. Лукашенко понял перспективы. Кивнул, что все 
будет хорошо. И понеслась

Джига на могиле
22:19 А ведь Деда действительно напугали.

Обыкновенный царизм
22:21 Возможно мы включили не тот канал. Но Путин просто побла-

годарил россиян, назвал вагнеров патриотами, предложил заключать 
контракт или уходить в Белоруссию, а также заявил, что мятеж был об-
речён на провал.

Спасибо за информационное выступление и рекламу контрактной 
армии. Были рады видеть, Владимир Владимирович, выходите в эфир 
почаще. А лучше научитесь записывать голосовые сообщения в теле-
граме, будет быстрее и удобнее.

ДШРГ Русич
22:24 Судя по обращению деда, он совсем не понимает ситуацию.
Предатели- это те кто уничтожил армию своим тупым управлением.
Такое ощущение, что Путин уверен, что вся страна, как и он, не чи-

татает телеграм-каналы, СМИ, ничего не видит своими глазами, а жи-
вет только выступлениями Путина.

А бойцам учше уволиться чем контракты с министерством кукол-
дизма на правах раба.

ЧАДАЕВ
22:26 А я бы на его месте просто вышел молча на камеру с таблич-

кой «Женёк Мудак» и не тратил буквов. Всё равно весь смысл заявле-
ния свёлся к этой формуле.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
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22:32 Ничего более жалкого в исполнении человека, отдаленно по-
хожего на президента - давно не видел.  Все - молодцы. Все прекрас-
но сработали, впору выдавать ордена и произвести Шойгу, наконец,  
в просто маршалы. Смута продолжается.

Бульба престолов
22:38 А ведь эта речь действительно в каком-то плане определит 

судьбу России.
Пизда России с таким государством.

Пинта разума
22:39 Осталось некоторое ощущение недосказанности. Возможно, 

завтра что-то произойдёт на расширенном заседании Совбеза. Пото-
му что после субботних событий в обществе назревает запрос на опре-
делённые решения, а не на сглаживание углов.

Vоенкор Котенок Z
22:46 Просто не верится, что это всё.
Тут варианта всего два:
1. Товарищ Песков к ночи всё перепутал. Такое бывает. И на старуху 

бывает проруха.
2. Вариант более реальный - кадровые решения, о которых говорят 

уже почти сутки, приняты, но не обнародованы.
Мы скоро всё узнаем...

Старая площадь
22:47 Президент собрал на срочное совещание руководителей всех 

силовых ведомств в том числе и руководителя Администрации прези-
дента.

Логика Маркова
22:49 Что это было? Пестрит этим вопросом вся лента. И миллионы 

наверное тоже так думают? Объясняю. Владимир Путин дал оконча-
тельные политические оценки. 

1. Это был мятеж и предательство.
2. Пригожин плохой. 
3. Вагнер хороший. Бойцы Вагнера наши герои. Их втянули. 
4. Общество хорошее. Правильно себя повело.
5. Главная задача Путина была не подавить мятеж, а чтобы не было 

крови.
6. А если бы не договорились, то мятеж бы подавили. И не сомне-

вайтесь. 
7. Путин свое слово держит,  - кому не нравится у нас, пусть едет в 

Белоруссию, мы их там не тронем. 
8. Прямой связи мятежа с Западом и Киевом мы пока не нашли, но 
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будем искать. Но объективно мятеж был в их интересах.
9. Это был удар в спину нашим войскам. Нашим героическим вой-

скам.
10. На этом дискуссия о мятеже и Пригожине заканчивается. Боль-

ше я, Путин об этом говорить не буду. И вам никому не советую.

Русский тарантасъ
22:56 «Не ждали, суки?» или суть субботней манифестации исхо-

дя из имеющихся фактов. Пользуясь растерянностью Запада и ВСУ от 
«мятежа в стране с ядерным оружием», Россия перебросила в сосед-
нюю страну самую свою боеспособную группировку. Не только в на-
шей армии, а возможно и в остальном мире. 

На данный момент, численность армии Белоруссии примерно 45 
тысяч человек и около 300 тысяч в запасе. Эта армия никогда не во-
евала, за всю свою историю и можно предположить ее фактическую 
боеготовность. Сейчас, специалисты Компании расскажут и покажут, 
как выглядит современная война. И научат. 

 Потому что Батька понял, что остаться в стороне от конфликта Рос-
сия/Украина+50 стран, у него не получится. Белоруссия - следующая. 

Отдельный привет Польше. Поляки планировали в случае нашего 
контрнаступления вписаться в конфликт. Сейчас у нее под боком об-
разовалась матерая, прошедшие бои армия. И есть один ньюанс, как 
в старом анекдоте, - если Польше придется воевать с Частной военной 
компанией, не факт, что остальные члены НАТО на Совете поддержат 
и окажут деятельную помощь полякам. Потому что эта борзая и злая 
«частная военная компания» вдруг оказалась прикрыта ядерным зон-
тиком и вполне можно получить в ответ десяток тактических зарядов. 
А может и не тактических, в зависимости от ситуации.

Киеву тоже большой привет. Ему стоит ждать, что его на земле от-
режут от Запада. Прибалтам стоит забыть про Калининград, вообще, 
даже не думать.

Такая вот загогулина образовалась в сердце Европы. Не ждали, суки?

Старше Эдды
22:59 Предлагаю всем дождаться окончания совещания Совбеза и 

потом уже делать выводы. Думаю, что оно очень важное. А по поводу 
заявления Верховного, так в нем было сказано про гарантии и про то, 
где сейчас могут служить бойцы Оркестра. По моему все сказано до-
статочно четко и это действительно важно, странно этого не понимать. 

Носится по интернетам с воплями: «Песков же обещал судьбонос-
ную речь», не стоит. Время сейчас действительно судьбоносное, на-
беритесь терпения и ждите. Россия прошла по краю, сейчас время со-
бирать камни.

Логика Маркова
23:01 А самое главное часто происходит после подавления мяте-
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жа. Вот Турция пример. После подавления мятежа 2016 года энергия 
этого подавления была реализована в масштабные политические из-
менения. И чистки. Многие силовые ведомства были сменены более 
чем наполовину. 

Просто после попытки переворота лидер имеет полный карт бланш 
на любые изменения. 

Поэтому Путин сейчас может изменить почти все.
 Но хочет ли он что то революционно менять?

Readovka
23:03 Путин на совещании с силовиками поблагодарил их за про-

деланную работу и предложил проанализировать ситуацию, произо-
шедшую в выходные

ЖИВОВ Z
23:07 Есть и хорошие новости: герой России Сергей Шойгу жив-здо-

ров. Присутствует у президента на совещании. Знаю, что многие пе-
реживали после субботних событий за его судьбу и безопасность. Те-
перь волноваться не о чем!

Шпион, которому никто не пишет
23:17 Неизвестно, в чем была причина экстренных изменений, но 

всем очевидно, что это было не то обращение Президента, которое 
должно было выйти. 

РИА Новости
23:20 Песков заявил, что сообщения ряда СМИ и Telegram-каналов, 

которые приписали ему слова о судьбоносности сегодняшнего обра-
щения Путина, были фейком.

«Ну конечно. Такого заявления не было. Очень непрофессионально 
со стороны многих», - сказал Песков РИА Новости.

AGDchan
23:30 Уверен, что завтра Лукашенко нас порадует.

Герман Садулаев
23:55 Преамбула: главное сейчас происходит на фронте. А не в Мо-

скве, как многие думают. Главное - бои и итоги боёв. А не выступле-
ния стенд-ап артистов по телевизору.

Я имею в виду Камеди Клаб. А вы что подумали?
Так вот. Все укропские каналы пишут о секретном плане секретного 

второго этапа наступления, о десанте на левый берег Днепра. Вы ска-
жете: ну это же тупо, какой же это секрет если все о нём пишут? Зна-
чит, вводят в заблуждение и через Днепр точно не пойдут.

Однако вспоминаем, что перед первым этапом наступления все 

https://t.me/readovkanews/61588
https://t.me/zhivoff/9855
https://t.me/genshab/866
https://t.me/rian_ru/207124
https://t.me/Agdchan/10799
https://t.me/germansadulaev/1571
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укропские каналы писали о секретном плане: ударе по Запорожскому 
фронту в направлении Мелитополя. И ровно так сделали!!

То есть, это тактика двойного тумана войны. Сначала раструбить о 
своём плане на весь свет, чтобы противник подумал: не, ну теперь 
они точно туда не попрут, они же не идиоты! А потом попереть имен-
но туда. И там тебя, удивительно, но не будут ждать. Но это не точно.

Так или иначе, но захват левого берега Днепра действительно мо-
жет стать целью второго этапа немецкого наступления. Собственно, 
для этого они и развалили Каховскую дамбу. 

И вот что я скажу. Это опасное направление. У Бахмута, в Запорожье 
или на Луганщине вряд ли получится хохлу повторить успех харьков-
ской операции. Я точно знаю, что у нас есть там тылы, резервы, про-
ломишь первую линию - за ней вторая. Маневра нет. Что мы и видим 
сейчас. Долгий позиционный верден. 

А что там по Днепру я не знаю. Но испытываю некоторые сомнения. 
Потому что первую линию укрепов и минных полей смыло наводне-
нием. А резервов больших может и нет. Надеялись же на великий не-
проходимый рубеж Днепр-реки. И линия Суровикина далековато от 
берега.

Так что далеко немцы не пройдут - упрутся в линию. Но левый берег 
вполне могут занять. И это будет для них победа, которую они пред-
ставят на саммит НАТО и конвертируют в продолжение-увеличение 
военной допомоги. К тому же они смогут дальше вглубь обстреливать 
наши тылы, вплоть до Крыма. 

Меня недавно спрашивали дать новый прогноз. И я сказал, что есть 
прогноз, который я повторяю, надеясь, что он не сбудется. Это потеря 
левого берега. Об этом я сказал сразу, когда оставили Херсон. Левый 
берег низкий, правый берег высокий. Днепр вовсе не непроходимая 
преграда, а левый берег неудобен для обороны. 

Я всё ещё надеюсь, что мой пессимистический прогноз не сбудется. 
Но активность «незначительных, плюнуть и растереть» групп «ДРГ» у 
Антоновского моста, Голой Пристани, Алешек и проч, вкупе с заявлен-
ным открыто планом ВСУ взять левый берег меня беспокоит. Я бы не 
стал относиться к этой опасности пренебрежительно.

_________________________________________________________

АДЕКВАТ Z
10:15 Звонок дедульки Джо в Киев посреди воскресенья - это оче-

виднейшее выражение крайнего недовольства нулевыми результата-
ми выдохшегося укронаступления. Даже не нулевыми, точнее, а отри-
цательными: потери в очень трудно восполнимой хозяйской технике 
огромны, и оправдать их нечем даже приблизительно.

До натовского сходняка в Вильнюсе, где не могут не приниматься 
важнейшие решения на месяцы вперед, осталось чуть больше двух 
недель. Поэтому кокаиновый клоун, получив от главного пана каль-

https://t.me/politadequate/7673
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сонами по морде, очень скоро погонит войска в новый обреченный 
нахрюк. Не считаясь ни с состоянием войск, ни с погодой (в ближай-
шие дни в Запорожье сильные дожди), ни с какими другими аспекта-
ми реальности.

Kotsnews
10:49 По левому берегу Днепра
В последнюю неделю активность противника на Днепре в районе 

Антоновского моста выросла аномально. Интенсивность переправ на 
наш берег по обмелевшей реке увеличилась кратно.

Сегодня приходится констатировать, что хохол закрепился на левом 
берегу и пытается расширять плацдарм. Наши группы из этой зоны 
эвакуируют с боями, чтобы их не отрезали от основных сил.

По противнику в этом районе активно работает артиллерия. Парни 
ждут, когда подключится авиация с планирующим «чугунием».

Герман Садулаев
12:30 Сальдо: То, что боевики украинских формирований якобы за-

крепились на левом берегу Днепра под Антоновским мостом – ложь
«Официально сообщаю, что это ложь. Отдельные мелкие группы 

противника в последние три дня действительно совершили несколь-
ко попыток переправиться на лодках через Днепр и спрятаться под 
мостом. Там они и были уничтожены нашими военными, как крысы 
в мышеловке», – сообщил врио главы Херсонской области Владимир 
Сальдо.

Он отметил, что на фоне своих неудач на фронте вражеская пропа-
ганда усиливает поток лжи и дезинформации.

Война с фейками
13:41 Фейк: ВСУ закрепились на левом берегу Днепра в Херсонской 

области, в районе Антоновского моста, и расширяют плацдарм. ВС РФ 
вынуждены отступать, сообщают украинские телеграм-каналы.

Правда: Плацдарма ВСУ на левобережье Днепра нет, вся территория 
простреливается ВС РФ. Были зафиксированы попытки захода украин-
ских ДРГ, их оттеснили к опорам Антоновского моста для последую-
щей ликвидации. Ситуация находится полностью под контролем рос-
сийских военных.

Vоенкор Котенок Z
13:55 Три дня назад была попытка высадки на остров Антоновский 

ДРГ ВСУ на двух лодках. 
Арта гвс «Днепр» ударила по ним в момент высадки. Лодки пото-

пили, больше половины десанта уничтожили. 
Несколько оставшихся бойцов прячутся в дачах возле моста. Укро-

пы пытаются их вытащить, но мы не даем.

https://t.me/sashakots/40595
https://t.me/germansadulaev/1555
https://t.me/warfakes/15459
https://t.me/voenkorKotenok/48776?single
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Romanov Лайт ]ࣩࣩ
14:08 26.06.2023
Херсонская область, Россия.
Левый Берег Днепра.
Противник контролирует:
- Дачи под Алешками - снова полностью под физическим контро-

лем противника. (Фото № 1 - Рота z которую позавчера пытались от-
править на их штурм (двое были без обуви от слова совсем) - резуль-
тат попытки, мягко говоря отрицательный);

- Район моста под Алешками (левый берег Днепра) - до 50 человек 
л/с противника, активно прикрывемого миномётами и артиллерией 
противника;

- Берег Голой Пристани (высотка за моей спиной на фото - за нами, 
дальше мягко говоря «серая зона»).

ИТОГО: противник начал активные наступательные действия на ле-
вом берегу Днепра. Работу нашей авиации на участке можно охарак-
теризовать, как «ВСЁ мимо».

Сладков +
17:02 Ребят, несколько слов о ситуации на фронте.  
Ситуация тяжёлая, непростая. Могу назвать десятки населённых 

пунктов, где идут бои, могу назвать марки машин боевых, модифика-
ции танков, калибры орудий, пушек, гаубиц, какие-то части, объеди-
нения, соединения, которые воюют, но мы должны знать одно: сегод-
ня мы жёстко держим фронт. Да, есть места, где мы отходим с боями, 
поливая их кровью своей и кровью, обильно, противника. Мы отхо-
дим, восстанавливаем эту линию фронта, но она жёстко держится. 

Вот о Времевском выступе, о котором мы говорим. Да, есть момен-
ты, где мы допустили прогиб линии фронта, прогиб, но не прорыв, 
это очень важно, и там наша пехота и ОБТФ «Каскад», морпехи — они 
упираются реально. Под Артемовском наши орудия, ну просто раска-
ляются до красна, — мы стреляем. Есть места, где отдаём какую-то по-
зицию… За исключением одного случая, не буду называть населённый 
пункт, откуда защитники наши бежали быстрее собственного визга, но 
потом восстанавливали с боями, туда и усиление пошло, и резерв по-
шёл — остановили, забрали. Но линия фронта, — это самое главное, 
мы держим ее жёстко, что будет потом? Мы помним фильм «Горя-
чий снег», когда наши артиллеристы стояли насмерть, потом через их 
позиции свежие силы пошли вперёд. Вроде бы и помощи не было и 
один на один с танками, и никакого резерва… Они остановили врага, 
выстояли и через их позиции пошли свежие силы вперёд. Естествен-
но, нам надо забирать и Харьков, и Одессу, и Николаев, и Кривой Рог, 
и Черкассы, и Полтаву, идти к Киеву, потому что без контроля терри-
тории мы никогда не решим те задачи, которые поставил Верховный. 
И выход к Приднестровью, естественно, но так быстро это быть не мо-
жет — это целая наука воевать, сегодня самое основное — мы держим 
фронт. Противник, теряя силы, истощаясь, пытается прорвать. Ну куда 

https://t.me/romanov_92/39548
https://t.me/Sladkov_plus/8040
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он пойдёт дальше, куда он пойдёт дальше по степям к Крыму, в раз-
долье российской авиации. Это все от лукавого, и это все от тех пози-
ций, которые назывались, когда передавали врагу Байрактар, Химер-
сы, джавелины, — все это не решает вопрос и дальнобойные ракеты 
не решат вопросы, новые системы ПВО не решат вопрос. Поэтому се-
годня основное — держать фронт. 

Формируются резервы, наши мощные резервы формируются, а про-
тивнику брать резервы уже негде, тех бедных мужчин украинских, ко-
торых они ловят по закоулкам, заталкивают в машины, везут на фронт 
— это уже не резерв. Вот сколько танков им не дай — все равно это не 
решит вопрос. Поэтому ситуация тяжёлая, остаётся только молиться, 
подбадривать тех, кто стоит на линии фронта. 

Кто не смотрел, — посмотрите «Горячий снег», там вся квинтэссен-
ция нынешней ситуации. Нужно стоять насмерть для того, чтобы враг 
истощился и свежие силы через наши порядки пошли вперёд. Вот та-
кие дела.

«Черный полковник» В.Алкснис
18:16 Как известно, несколько дней назад ВСУ сумели захватить пла-

цдарм на левом берегу Днепра в районе печально знаменитого Анто-
новского моста под Херсоном. Все наши попытки выбить его с этого 
плацдарма пока оказались безрезультатными, поскольку украинские 
солдаты используют сам мост и особенно его опоры для укрытий. 

Российская артиллерия со столь мощными бетонными сооружени-
ями сделать ничего не может. Использование беспилотников, вклю-
чая FPV дроны-камикадзе, оказалось неэффективным из-за активного 
использования противником средств РЭБ, полностью забившими по-
мехами каналы управления российских беспилотников, а также сиг-
налы спутниковой навигации GPS и ГЛОНАСС. 

А без спутниковой навигации использование знаменитых управля-
емых планирующих авиационных  бомб весом 1500 кг УПАБ-1500, ко-
торые как раз и предназначены для поражения в том числе мощных  
бетонных мостов  бесполезно. Бомба планирует куда угодно, но не на 
цель.

_________________________________________________________

Логика Маркова
В Копенгагене прошло закрытое обсуждение конфликта на Укра-

ине. Глобальный Запад в лице советника президента США по нацио-
нальной безопасности Салливана и политиков ЕС уговаривали  Гло-
бальный Юг в лице дипломатов ключевых стран, которые не присое-
динились в антироссийским санкциям. 

1. Результаты не известны.
2. Киев говорит, что это по инициативе Украины обсуждается «мир-

https://t.me/blackcolonel2020/1010
https://t.me/logikamarkova/7092
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ный план» Зеленского. Это вранье.
3. США там обсуждали свой план временного перемирия и пыта-

лись уговорить Глобальный Юг  надавить на Москву согласиться на 
американский план. Выше я о нем писал.

4. Косвенно чуть попозже пойдут утечки и узнаем подробности.
5. Посыл США, что на этой встрече обсуждалось, что переговоры 

о перемирии на Украине могут быть уже в июле, взбудоражили весь 
мир. Все с надеждой ждут таких переговоров.

АДЕКВАТ Z
Как и было предсказано по самым горячим следам, китайско-аме-

риканская «разрядка» померла, не успев родиться. Блинкен во впол-
не вызывающих выражениях подтвердил: когда их сенильное величе-
ство Байден на днях оскорбляло Си, обзывая его диктатором, да еще 
опозорившимся, это было не обострение в черепной коробке, а кон-
солидированная позиция всей администрации и всего истеблишмен-
та.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Пришло время второго этапа мероприятий.
Я открываю частный канал.
Для того, чтобы была возможность вам сбрасывать информацию и 

данные о месте проживания отдельных чиновников, политиков, а глав-
ное - военкомов, которые напрямую причастны к геноциду, устроен-
ному над Украинским народом.

Ваша информация - наши действия.
Давайте персонализировать ответственность за происходящее.
Вместе мы очистим Украину и защитим будущее наших поколений! 

Смерть нацизму!
Конфиденциальность гарантируем!

Политджойстик/Politjoystic
Потому что причина уничтожения другая. Он не был раздавлен во-

дой, а уничтожен военной силой. 
…
ВМС США объявили, что обломки глубоководного коммерческого 

батискафа «Титан», пропавшего 18 июня при погружении к затонув-
шему на глубине около 4 км «Титанику», подниматься не будут.

Что-то знаю / Павел Данилин
Россия - единственное государство в Европе, где в мае 2023 года 

цены на продукты снизились по сравнению с прошлым годом: про-
дуктовая дефляция составила 1,12%. Такая ситуация наблюдалась в 
РФ всего дважды в истории: в июне 2018 года, когда она составила 
0,42%, и в апреле текущего года – на уровне 0,22%. Тем временем в 

https://t.me/politadequate/7674
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Венгрии продовольственная инфляция составила 34%, в Сербии, Сло-
вакии, Эстонии и на Украине годовой темп роста цен превысил 20%. 
9,4% – продовольственная инфляция в Португалии, 8,4% – на Кипре. В 
Швейцарии продукты подорожали на 5,3%.

Временное Правительство
Найдена разгадка тех смешных цифр по официальной инфляции, 

которые дает Росстат. Оказывается, чиновники специально рассчиты-
вают ее по таким товарам, как чемоданы, детские автокресла и гип-
сокартон. То есть по тем предметам, которые явно не принадлежат к 
ежедневному спросу и мало влияют на бюджеты российских семей.

Если же брать самые обычные потребительские товары, то цифры 
выходят в 5-6 раз выше, что куда больше соответствуют реальным по-
казателям и ощущениям граждан. Так, Ромир пересчитал майскую ин-
фляцию в 2,6% (по Росстату), взяв товары повседневного спроса - и по-
лучил 15%. Также у Ромира февральские цены были на 33% выше цен 
прошлого года, а в марте - на 26%.

Наблюдаемое сейчас понижение курса рубля также ускоряет рост 
цен, так что можно полагать, что Россия в этом году поставит очеред-
ной рекорд по реальной инфляции. Но в правительстве пока предпо-
читают не замечать тревожные цифры, дежурно докладывая, что все 
в порядке. Хотя, справедливости ради, заметив, что выбор у них не-
большой - для приведения экономики в порядок в первую очередь 
нужно завершить войну, а это явно не во власти кабмина.

_________________________________________________________

Старше Эдды
Киев решил вывезти в Европу русские святыни, в том числе мощи 

Ильи Муромца и сотни икон. Надеюсь никому не надо объяснять, что 
это наши, русские святыни, к хохлу никакого отношения не имеющие. 

Если подобное произойдёт, а Европа нам все это не вернёт ( напри-
мер после освобождения Киева), то это безусловный casus belli . Пусть 
не сейчас, пусть в перспективе, но вернуть достояние русского народа 
мы обязаны, если не хотим быть похожими на индейцев и прочие ко-
лонизированы, уничтоженные и покорённые  народы, чьё достояние 
распихано по музеям Европы или Ватикану. 

Нечто подобное мы наблюдали в 1812 году, когда французы тащи-
ли из Москвы все, что попадёт под руку, правда потом в 1814 мы во-
шли в Париж, как и в 1945 в Берлин. Асссоциации один в один.

OSSиноегнездо
Проведена опись церковного имущества, выделены финансы для 

перевозки христианских ценностей с Украины в Европу, подготовлен 
транспорт, сообщает СВР со ссылкой на директора службы Сергея На-

https://t.me/oreshkins/13039
https://t.me/vysokygovorit/12092
https://t.me/ossinoe/10419
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рышкина. 
В спецслужбе рассказали о договоренности между Киевом и ЮНЕ-

СКО о вывозе из Киево-Печерской лавры христианских ценностей, в 
том числе мощей, в страны Запада.

Когда мы говорим, что воюем с вероотступниками, с иудами и ма-
зепами, мы говорим правду.

Православная Украина, православный Киев - отдает православные 
святыни?! Отдает мощи молитвенников русских?

Это невероятное, страшное кощунство и предательство. И за это 
украинцы будут наказаны непременно. И на земле, и на небе.

Русский тарантасъ
Началась распродажа сакральных русских святынь из Киево-Печор-

ской Лавры. 
«Экономически – Украина банкрот, ведущий войну на истощение 

и на чужие деньги. В такой ситуации, настоящий великоукраинец и 
мамо с тятей продаст, не то, что там какие-то реликвии москалей. Это-
го добра вообще не жалко, но стоит оно дорого. Так, по-хуторски и по-
решали с нашими святынями.

К сожалению, никаких вариантов вернуть реликвии Лавры в Мо-
скву у нас нет. Россия по-прежнему, соблюдает международное пра-
во, играя в эту игру в гордом одиночестве».

Сергей Миронов
Задачей СВО, среди прочего, должно стать освобождение и возврат 

русских святынь на Украине.
 Данные СВР вызывают серьезную обеспокоенность. Судя по все-

му, банда Зеленского продолжает реализацию своего гнусного плана 
по разграблению страны. Понимают, что вывезти стены святой лавры 
за рубеж они не смогут, понимают, что им недолго осталось, но хотят 
урвать хоть что-то из духовного наследия русского народа. Цель За-
пада тут тоже ясна: уничтожить один из культурных центров Древней 
Руси, который мог бы сыграть значительную роль в возрождении Укра-
ины после того, как она будет освобождена от раскольников и неона-
цистов.

 Происходящее доказывает необходимость активизации специаль-
ной военной операции, целью которой должна быть ликвидация ре-
жима Зеленского.

Оставим их у власти – распродадут последнее и скажут, что «утра-
чено в результате российской агрессии». И не найдешь потом! Надо 
освобождать Украину и ее святыни, которые являются общими для на-
ших народов. В случае вывоза святынь за рубеж вопрос об их возвра-
те должен стать одним из главных на переговорах с Западом, на кото-
рые мы их заставим пойти после нашей неизбежной победы.

Kotsnews

https://t.me/DmitriySteshin/8266
https://t.me/mironovonline/7730
https://t.me/sashakots/40597
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Директор СВР Сергей Нарышкин:
«Для России защита Киево-Печерской лавры имеет глубинное ду-

ховное измерение, а значит, наша решимость довести до конца специ-
альную военную операцию становится только тверже».

А помните, как Сергей Евгеньевич на заседании Совбеза, на кото-
ром обсуждалось признание независимости ЛНР и ДНР, оговорился: 
«Я поддерживаю предложение о вхождении Донецкой и Луганской 
народных республик в состав России». Или не оговорился?

Байки из Спасской Башни
«Провал широко разрекламированного украинского контрнасту-

пления и даже неспособность ВСУ воспользоваться попыткой анти-
конституционного мятежа в России, по всей видимости убедили за-
падных хозяев киевского режима, что хунта в Киеве может не устоять. 
Убеждён, что с  этим и связана попытка разграбления реликвий Киево 
- Печерской лавры». 

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Платон Беседин
К мощам Ильи Муромца, как и к мощам других святых, я прикла-

дывался почти каждое воскресение. Когда жил в Киеве. Сейчас мощи, 
как и другие святыни, вывозят на Запад. Идёт предсказанное разгра-
бление Киево-Печерской Лавры. В будущем её превратят в арт-про-
странство. Запомните это. Я ещё ни разу, к сожалению, не ошибся в 
прогнозах. 

Всё это делается не просто с согласия Запада, а по его прямой указ-
ке. Для западных оккупантов это норма – разграблять Россию. Так было 
во время Крымской войны, например. Мой Севастополь был разгра-
блен – в том числе, и храмы. Мраморные львы из Севастополя до сих 
пор украшают вход в парижский сад Тюэльри. 

Вандализм, бесовщина, грабёж – все эпитеты справедливы. Мы обя-
заны бороться за свои святыни.

Vоенкор Котенок Z
Ублюдочный режим в Киеве, дав отмашку на разграбление святынь 

Православия в Киеве-Печерской лавре, тем приблизил свой бесслав-
ный конец.

Огромное количество людей на Украине следует в погибель под дуд-
ку содомитов западных и доморощенных. Спастись почти невозмож-
но, только сопротивление — личное и народное. 

Протестов не видно. Пока не видно. Но они обязательно начнутся, 
когда накопится критическая масса. 

Проблема в том, что Россия не будет ждать пробуждения украин-
цев, бывших русских, которые поверили в свою «незалежную» идею 
на крови других. Россия просто обязана восстановить справедливость, 
иначе …России не будет. Амбиции и позиции уходят на второй план, 

https://t.me/kremlin_bashnya/39431
https://t.me/pbesedin/2232
https://t.me/voenkorKotenok/48775


ОГЛАВЛЕНИЕ 900ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ИЮНЯ

во главу стоит камень, на котором держится Россия. Его шатают. Зада-
ча — не дать опрокинуть.
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Еще про пригожинский мятеж,
• Выступление Лукашенко,
• Золотов и тяжелые вооружения для Росгвардии,
• Про списки сбежавших,
• Положение на фронте,
• Обстрел Краматорска

ЖИВОВ Z
Песков: ждите судьбоносных заявлений.
Путин: все молодцы, всем спасибо.
Лукашенко: (держится рукой за лицо) Галочка, перенеси мое обра-

щение на после дождичка в четверг.
Неудобная пауза
Песков: меня неверно поняли, ничего такого я не говорил, но вот 

сейчас будет видео с силовиками, там точно все будет.
Путин: все молодцы, всем спасибо.
Песков: (машет одной рукой, второй держится за лицо) на сегодня 

все.
Специалисты по ХПП: (задумчиво набирая текст) … таким образом в 

Белоруссию была переброшена самая боеспособная армия в мире, а 
Шойгу оставили… оставили Шойгу… (бьет по клавиатуре, и идёт спать).

Столярик в Дубае: (выдыхает) нереальные эмоции! Да лошары?
Русский солдат в Алешках: парни, немец ночью снова попрет на бе-

рег, надо пробиться на передний край, вывезти раненных, Коля погиб, 
заберите тело. где бомберы? где мать вашу пороха для минометов?! 
За ВДВ - вперёд! (Летят на древней бэхе, прорубая путь огнём с 20мм 
пушки).

Занавес.
Люди: WTF?!

Логика Маркова
Некоторое разочарование выступлением президента, которое я с 

грустью и иронией наблюдаю у некоторых людей, объясняется просто 
плохой информированностью. 

1..Многие ожидали судьбоносного выступления Путина после тако-
го анонса со стороны Пескова. Но Песков не говорил о судьбоносно-
сти. Сейчас Песков прямо говорит, что его совершенно не так поняли. 
И даже исказили. 

2. Кто то, кто не понимает Путина, думал, что Путин объявит о ка-
дровых изменениях. Но Путин ничего не делает под давлением. И ка-
дровые изменения поэтому будут существенно позже. 

https://t.me/zhivoff/9863
https://t.me/logikamarkova/7102
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3. Поэтому трезвее смотрите на мир. Путин выступил хорошо и пра-
вильно и вовремя и по теме. 

4. И что важно - закрыл тему для основных медиа каналов.
5. Но в экспертном сообществе и в органах власти обсуждение при-

чин и последствий естественно продолжится.

Сладков +
Конечно, я вчера возбудился. Конечно, я ждал, что мы кааааак жах-

нем! И, признаться, всегда жду этого и буду ждать. Все думали, что Зем-
ля закрутится в пять раз быстрее, сгребая инерцией города и страны. 
Ядерное оружие? Всеобщая мобилизация? Объявление войны НАТО?  

Мир напрягся. Кто-то застыл с сигарой, прилипшей к губе, кто-то с 
кружкой пива и кнедликом на вилке, а кто-то подавился гамбургером 
на берегу Гудзона.  

А я сегодня утром, чуть поостыв, уже начинаю думать: «Слава Богу, 
что он хладнокровен. Жутко спровоцирован, но в себе. Одного нажа-
тия кнопки хватило бы, чтоб «снять проблемы с наличием опасного 
соседа» и заняться безопасностью внутри страны.  

Он сделал заявление и начались толкования: «простил рядовых 
вагнеровцев»… «поблагодарил Батьку»… «легализовал уход в Бела-
русь»… «это прелюдия, он всё равно жахнет»… Чтение между строк 
продолжается.

А у меня остался один вопрос после всех этих трагичных событий: 
Александр Григорич — умнейший и мудрейший политик, зачем ему, 
самому пережившему бунт недавно,  инициативно заводить на свою 
территорию новых вооруженных до зубов потенциальных бунтовщи-
ков. 

Интересный вопрос, да?

ВЧК-ОГПУ
ЦОС ФСБ РФ озвучил с какой формулировкой прекращено уголов-

ное дело о мятеже. Оформили, что участники мятежа прекратили дей-
ствия, непосредственно направленные на совершение преступления.

«Черный полковник» В.Алкснис
Судя по этому решению, шесть вертолетов и воздушный команд-

ный пункт Ил-22 с гибелью летного состава упали на землю по неиз-
вестной причине.

Александр Жучковский
Беспокоит одно: за эти три дня Путиным и другими официальными 

лицами было немало сказано о мятеже и его нейтрализации. Но не 
сказано НИ СЛОВА о предпосылках мятежа, о системных проблемах, 
которые привели не только к выступлению Вагнера, но и к тому, что 
множество людей этому выступлению сочувствуют.

https://t.me/Sladkov_plus/8042
https://t.me/vchkogpu/39582
https://t.me/blackcolonel2020/1018
https://t.me/juchkovsky/3739
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Раньше всех. Ну почти.
Лукашенко на встрече с министром обороны Беларуси Хрениным: 

«Сейчас много разговоров и болтовни: «Вагнер, Вагнер, Вагнер». Люди 
не понимают, что и мы прагматично к этому подходим»

«Если их командиры приедут к нам и помогут нам… Опыт. Слушай, 
они на передовой - штурмовые отряды. Расскажут нам, что сейчас важ-
но. Вот мне Путин в последний раз сказал: контрбатарейная борьба, 
без этого невозможно. Беспилотники. Они через это прошли. 

Они расскажут про оружие: какое хорошо работало, какое нет. И 
тактика, и вооружение, и как наступать, как обороняться. Это бесцен-
но. Вот это нам от вагнеровцев надо взять», - добавил Лукашенко.

«Бояться их нечего. Мы же ухо востро держим», подчеркнул глава 
государства.

Русский тарантасъ
Вчера я написал, что армия РБ никогда не воевала. Это факт, ника-

кого боевого опыта у нее нет. Мы-то с двумя Чечнями, 080808, Сири-
ей - с трудом собрались в кучу, по ходу выяснив направления, по кото-
рым отстали от передовой военной мысли. 

За Белорусскую армию известно, что там проблемы с модернизаци-
ей техники. Хотя, по цифрам, выглядит внушительно - 1,5 артсистем, 
600 танков, 880 БМП. И все это советское, модернизировалось по два 
десятка Т-72 в год. Но есть и интересное - РСЗО «Полонез» с дально-
стью стрельбы 300 км, совместная с китайцами разработка. Если надо 
и Варшаву накроет, там по прямой 183 км. 

Но вот управляться всем этим добром на современной войне, в РБ 
умеют только теоретически. Ну, научат и практике. 

К осени Бандерштад окончательно навоюется и гнойник нужно бу-
дет выдавливать, хорошо бы в Польшу и дальше. До города Парижа, 
что бы там взвыли от нашествия необандеровцев и неопетлюровцев. 
А вот с криптобандеровцами (с) придется нам работать.

Милитарист
Арабские источники сообщают о взятии под контроль группы Вагне-

ра в Сирии и аресте лидеров, офицеров и чиновников группировки си-
лами Российской армии и сирийских спецслужб

Джига на могиле
Что если происходящее вокруг ЧВК «Вагнер» это в том числе и со-

гласованная с «партнёрами» сдача интересов российской soft power 
в Африке и на Ближнем Востоке в рамках возможного мирного согла-
шения по Украине?

Герман Садулаев
Вагнер как боевая единица российской армии перестал существо-

вать. ЧВК распущена. Псы войны заключат контракты с МО (в том чис-
ле бывшие ЗК, если они не отслужили свои полгода до помилования), 

https://t.me/bbbreaking/159140
https://t.me/DmitriySteshin/8276
https://t.me/infantmilitario/101650
https://t.me/ruthink/1429
https://t.me/germansadulaev/1578
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большая часть вагнеров освобождается от дальнейшей службы и едет 
домой (что не гарантирует того, что их не призовут в МО когда будет 
МОбилизация), несколько тысяч, не более одной бригады и без тяжё-
лой техники уходят в Беларусь.

Вагнер всё.
Шойгу победил и повесит себе на грудь звезду супергероя и медаль 

«за победу над Вагнером».
Жаль, что Украину он так и не смог победить.

Платон Беседин
«Вагнер», так получается, демилитаризировали. Жаль, Украину пока 

не смогли.

ДШРГ Русич
Потешные войска «отразившие» мятеж сейчас собираются в крем-

ле. 
А может их на штурм Орехова кинуть?
Медальки новые получат...

ЖИВОВ Z
Мое скромное предположение в том, что сегодняшний «смотр во-

йск в Кремле» это не «обращение к Армии», это глубоко сокрализи-
рованная повторная присяга. В которой участвует главный победитель 
всех последних событий - Сергей Шойгу. Отдаю должное его полити-
ческому и административному весу. Он войдёт в историю России. Но 
не из-за этих событий. Они в учебниках будут предтечей кульминации.

Бумажная Zмея/ШВО
А иметь мнение отличное от президентского - это уже дискредита-

ция власти или еще нет?

ЯнZен | #ШВО
Я понял что произошло. 
Когда танк проломил ворота цирка – цирк вырвался в нашу реаль-

ность и захватил власть в России. 
Иначе объяснять я это не хочу.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Основное из сегодняшней речи Лукашенко во Дворце Независимо-

сти  на торжественной церемонии вручения генеральских званий в 
Минске.

Об армии Белоруссии и ее роли:
«Мы сегодня вручаем генеральские погоны. К ним прилагается вы-

сочайшая ответственность за судьбу страны».
«Вы все читаете упреки в мой адрес: 30 лет я готовлюсь к войне. По-

https://t.me/pbesedin/2243
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этому мы сегодня живем под мирным небом».
«Не бывает цветных революций, если для этого в стране нет при-

чин».
«Наше поколение проходит свое испытание на прочность. Нам вы-

пала миссия сохранить мир, завоёванный миллионами жизней геро-
ев, наших отцов и дедов. Это означает только одно - мы должны быть 
сильнее той угрозы, которая снова нависает тенью над нашей зем-
лёй».

2. О мятеже Пригожина:
«Не скрою, было больно наблюдать за событиями, которые проис-

ходили на юге России. Не только мне. Многие наши граждане воспри-
няли их близко к сердцу. Потому что Отечество одно».

«Мной были отданы все распоряжения по приведению армии в пол-
ную боевую готовность».

«Я сказал: ни в коем случае не делать из меня героя, ни из меня, ни из 
Путина, ни из Пригожина,  потому что мы ситуацию упустили, а потом 
мы думали, что рассосется, а оно не рассосалось. И столкнулись  два 
человека, которые воевали на фронте. Нет в этом деле героев».

«Моя позиция: если рухнет Россия, мы останемся под обломка-
ми, все погибнем».

«Самое страшное, что если бы пошла смута, на Западе мгновенно 
этим бы воспользовались».

3. О коллективном западе.
«Угроза нового глобального конфликта никогда не была так близ-

ка, как сегодня. Нашу страну, весь наш регион в очередной раз пыта-
ются взорвать, дезориентировать людей. Любыми способами раска-
чать ситуацию и под этот шумок насадить свои правила, установить 
свой порядок. Порядок, при котором уже не будет ни наших стран, ни 
народов».

«Нас пытаются ввести в заблуждение о реальных планах и намере-
ниях коллективного Запада. К сожалению, наши попытки урегулиро-
вать ситуацию путем мирных переговоров там сейчас называют «ди-
пломатической имитацией». Цена этой «имитации» - сотни тысяч че-
ловеческих жизней».

«Сегодня мы отчетливо видим новую волну расширения НАТО и бес-
прецедентное наращивание потенциала стран - членов альянса в ре-
гионе, в том числе в непосредственной близости от наших границ. Де-
монстрация за демонстрацией - демонстрация силы».

ФЕДОРОВ.
Лукашенко – о переговорах с Пригожиным: В субботу с 8 часов утра 

мне поступает тревожная информация о ситуации в России. Мне до-
кладывают: президент Путин хочет связаться. В 10:10 он выступил, по-
том позвонил и проинформировал о ситуации. Я понял, что ситуация 
сложная. Я также понял: принято жестокое решение - мочить. Я пред-
ложил Путину не торопиться. Давай, говорю, поговорим с Пригожи-

https://t.me/fedorovgd/32255
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ным. На что он мне сказал: «Слушай, Саша, бесполезно».
Худой мир лучше любой войны, я попробую с ним связаться. В 11.00 

он [Пригожин] снял трубку. «Вот, президент Беларуси звонит, будешь 
ли разговаривать?» - «С Александром Григорьевичем буду». Разговор 
- эйфория. У Евгения полная эйфория. Разговаривали первый раунд 
минут 30 на матерном языке. Исключительно! Слов матерных, я потом 
уже проанализировал, было в 10 раз больше, чем нормальной лекси-
ки. Он, конечно, извинился и начал мне матерными словами расска-
зывать.

А я думаю, с чего зайти к нему, чтобы начать эти переговоры. На 
него оказывали давление и влияние очень те, кто руководил штурмо-
выми отрядами. И вот они выскочили оттуда в Ростов, в таком полубе-
шеном состоянии - вот я с ним веду этот диалог. Я говорю: «Женя, ни-
кто тебе ни Шойгу, ни Герасимова, никого не отдаст, особенно в этой 
ситуации. Ты же знаешь Путина не меньше, чем я. Он с тобой не то что 
встречаться - по телефону разговаривать не будет в силу этой обста-
новки». Молчит.

«Но мы хотим справедливости! Нас хотят задушить! Мы пойдем на 
Москву!» Я говорю: «На полпути тебя просто как клопа раздавят. Не-
смотря на то что войска отвлечены на фронте».  Подумай, говорю, об 
этом. «Нет» - отвечает. Такая вот эйфория. 

Долго я его убеждал. И в конце сказал: «Знаешь, ты как хочешь мо-
жешь поступать. Но на меня не обижайся. Бригада подготовлена к пе-
реброске в Москву. И, как в 41-м мы будем защищать Москву. Потому 
что данная ситуация не только в России. Это и не только потому, что 
это вот наше Отечество. А потому что, не дай бог, вот эта смута пошла 
бы по всей России, а предпосылки для этого были колоссальные, сле-
дующими были мы.

Национальный Z Курс
«Разговаривая во второй или третий раз, я его предупредил. Я уже 

вижу, что он готов отступиться, но я его предупреждаю: «Евгений, ни-
какого кровопролития. 

Как только ты нарочно  (ненарочно) убьешь хоть одного человека, 
особенно гражданского, - все, никаких с тобой переговоров не будет 
и я с тобой разговаривать не буду». Он мне поклялся. У нас, говорит, 
такой цели нет, и я Вам клянусь, что этого не будет....

Он мне сказал: «Александр Григорьевич, я не буду требовать от пре-
зидента, чтобы он отдал Шойгу и Герасимова, и встречи даже просить 
не буду», я говорю: «Ну и хорошо. Это очень хороший шаг. Не надо в 
этой ситуации, напрягая обстановку, требовать неисполнимое..Следу-
ющее условие, о выполнении которого договорились во время пере-
говоров Евгением Пригожиным, - это остановка дальнейшего движе-
ния колонны ЧВК на Москву ...В пятом часу вечера он мне позвонил и 
говорит: «Александр Григорьевич, я принимаю все Ваши условия. Но 
что мне делать? Останавливаемся - они начнут нас мочить». Я говорю: 
«Не начнут. Я тебе гарантирую. Это я беру на себя». ...В контакте были 

https://t.me/nationkurs/26288
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с руководством России, ФСБ занималось в основном этим вопросом, 
с Бортниковым. Я просто настоятельно просил этого не делать. Борт-
ников умный человек. Он сказал: «Александр Григорьевич, ну я же не 
дурак, я же понимаю, что может быть...Если они где-то остановятся, 
колонна сожмется…Она в кучу соберется… Чтобы не было, знаете, же-
лания и искушения взять и ее тут накрыть. Пообещали: этого не будет. 
Я и сказал Пригожину: «Это - гарантия» - «Что дальше?» - «Вплоть до 
того, что я выведу тебя в Беларусь и гарантирую тебе полную безопас-
ность. И твоим ребятам, которые вот сюда продвинулись этой колон-
ной». - «Да, я Вам верю. Я верю». - «Хорошо, в этом направлении бу-
дем действовать».

Обыкновенный царизм
Хорошо все-таки, что у нашего президента есть настоящая крыша, 

что всегда готова разрулить ситуацию. Кстати, а что там было 24 июня 
с телефонами Шойгу и Герасимова? Не выкинули их вместе с симка-
ми?

Политджойстик/Politjoystic
Порадовал, а то мы думали, что будет скучно.
...
Лукашенко: Это не Пригожин. Пригожин - спусковой крючок. Давай-

те будем исходить из того, что это только начало.

Национальный Z Курс
Лукашенко об обороне Москвы:
«30 км до Москвы. У Москвы заняли рубежи обороны. Было собра-

но всё.  Путин мне сказал даже курсантов, как в годы войны. Всех во-
оружили...Собрали и в Кремле, и около Кремля....Тысяч 10...Прилич-
но».

МАРДАН
«Когда разворачивалась, как Президент Путин назвал ее, эта смута 

в России, как-то все под веником сидели. Матвиенко оказалась муже-
ственной, Володин, Патриарх, пара человек - и все. А после драки ру-
ками мы умеем махать, ох как умеем, и советовать: «Мочить, мочить 
и мочить». Слушайте, ну есть кого мочить, особенно знаете где. Есть 
кого сажать там, где это нужно.»

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Снял с языка. Все, кто сейчас как бесноватые орут про «да мы бы, да 

я бы в порошок, да мы их просто пожалели», все эти смельчаки 23,24 
июня сидели ниже травы, тише воды. Почитайте их канальчики и бло-
жики в те дни, там воинственной риторики и в помине не было. Мям-
лили что-то себе под нос. А сейчас как с цепи сорвались. Только бара-
ны не понимают, что этим самым они опять наносят вред. 
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Все подписчики, которые на этом канале давно, знают про мое от-
ношение к ЧВК. Любым ЧВК. Я всегда говорил что все эти ЧВК либо 
должны быть в чётко определённом правовом поле РФ, либо их не 
должно быть вообще. Я часто цеплялся с представителями и популя-
ризаторами «Вагнера» по этому поводу. И остаюсь при своём мнении 
сейчас. Но сейчас я не могу поддержать идиотов, которые продолжа-
ют подбрасывать в топку гражданской ненависти дров. 

Из этой ситуации необходимо сделать выводы. В Ы В О Д Ы. А не 
махать кулаками после драки. Все должны понять только одно - толь-
ко чудом удалось избежать большой крови. Русской крови. А вы, кло-
уны, махающие сейчас кулаками по воздуху, вместо того, чтобы зада-
вать обществу и власти правильные вопросы, которые позволят в бу-
дущем не повторить подобное впредь, разжигаете и вызываете гнев 
Божий и человеческий.

ЖИВОВ Z
Заново переживаю очарование Александром Григорьевичем. Ду-

маю это самый сильный и умный политик постсоветской эпохи. Ко-
нечно же после Путина!

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Еще раз - ТАМ ГДЕ ЛУКАШЕНКО - ТАМ ВСЕГДА ГРЯЗНОЕ ПРЕДАТЕЛЬ-

СТВО. Но послушать стоит. Особенно, как Лука нагло врёт (они с При-
гожиным - «два сапога пара»). Лукашенко рассказывает, как ему При-
гожин поручился, что никого не убьет. К 17 часам вечера были сбиты 
6 вертолетов и самолет ,погибло полтора десятка кадровых военных.

ЖИВОВ Z
Немного белорусской конспирологии 
Как вы знаете, в теории заговоров я не верю, но в то, что Путин и 

Лукашенко могли сформировать общую стратегию и реализуют ее - 
вполне.

Вчера Путин крайне скудно освятил события последних дней, отка-
зался приносить «сакральную жертву» и оставил у наблюдателей мно-
жество вопросов.

Сегодня все силовики страны были повторно приведены к присяге 
в Кремле. Включая Шойгу.

А в это время Лукашенко исполнил роль Путина и проговорил с рус-
ским народом все странности и болевые точки последних выходных.

Чем вызвал шквал симпатий к себе, со стороны граждан России. Те 
кто чуть старше помнят, что когда-то Лукашенко был очень популярен 
в России, а Путин пользовался поддержкой почти всей Украины. 

Так вот пришлось задуматься, а зачем Лукашенко создают в России 
образ человека, говорящего с русским народом со всей откровенно-
стью?

И самый очевидный ответ такой: Лукашенко в ближайшее время 
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станет частью этого народа и государства.
Ведь другие кандидаты очков не набирают. Может сознательно?

Александр Жучковский
Я понимаю, что нужно потерпеть, подождать. Понимаю, что «жер-

нова мелют медленно» и что «в России надо жить долго». Понимаю, 
что «там» могут быть некие подспудные, невидимые, в том числе дол-
госрочные решения. Понимаю, что мы можем «не видеть всей карти-
ны» и т.д. и т.д. – всю эту аргументацию и фразеологию мы хорошо 
знаем. 

Иногда эта, с позволения сказать, философия справедлива. Но вот 
сейчас закрадывается страшная мысль – а что, если они действитель-
но НЕ СОБИРАЮТСЯ НИЧЕГО МЕНЯТЬ? 

Да не, бред какой-то.

ЧАДАЕВ
Думая «за ту сторону», я бы двумя руками вцепился в тот момент из 

рассказа Лукашенко, где он убеждает Пригожина, что Путин не сдаст 
Ш и Г и не будет встречаться. И начал бы настойчивый, вдолгую, раз-
гон тезиса-линии «Путину важнее его феодальная иерархия, чем стра-
на, люди, безопасность и т.д.». Как отвечать — знаю-но-тут-не-скажу, 
однако важно понимать: эта тема ещё долго будет болевой точкой.

Larkin
Если Шойгу важнее Победы, важнее стабильности государства, важ-

нее жизни и здоровья сотен тысяч русских офицеров – значит Шойгу 
важнее страны и её готовы принести в жертву этому тувинскому лес-
ному божеству. 

Это позиция президента, который поставил одно и другое на чашу 
весов и обнаружил всех нас легкими. Я не верю в его неинформиро-
ванность о роли Шойгу. Да даже если он искренне дезинформирован 
– так тем более идиот, неспособный и недостойный управлять боль-
шим государством.

Всё это невероятно страшно. Пока президент дееспособен мы долж-
ны сплочаться вокруг него как гаранта стабильности. Но дееспособ-
ность он стремительно теряет и что делать дальше одному Богу из-
вестно.

Пригожин не мог поднять мятеж не имея внешней поддержки. Та-
ких случаев в истории нет. Значит его приход к власти будет означать 
продажу чего-то (нас с вами, вероятно) новым спонсорам. Лукашен-
ко точно такой же, только в миллион раз менее надежный. Пригожин 
нас кидает в первый раз, Лука – в стопятидесятый.

В итоге имеем битву бульдогов не под ковром, а прям на ковре, ко-
вер обгрызан и обоссан, а мы в нем клопы бесправные ждем когда 
один из дедов нас палкой отобъет вместе с пылью. Кайф
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ЖИВОВ Z
Лукашенко сегодня сказал все, что мы вчера ждали от Путина. Все 

объяснил, раскрыл детали переговоров, итоги. Мотивы сторон. Спаси-
бо АГ за тёплое отношение к гражданам России и откровенность. Вот 
так примерно и надо говорить с нашим народом, чтобы он был споко-
ен и уверен в том, что все происходящее не какой-то сюрреалистиче-
ский фарс.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Но - еще более важно: со слов Лукашенко получается, что он «в руч-

ном режиме» во время кризиса руководил всеми высшими органами 
власти РФ. Отдавал распоряжения Бортникову, тот ему докладывал о 
силах и средствах.... А где в это время был Орёл Наш, Дон Рэба??

Игорь Караулов
Думаю, сейчас было бы лучше всего присоединить Российскую Фе-

дерацию к Белоруссии. 
И Украину.

Платон Беседин
Александр Лукашенко, конечно, тот ещё жук. Власть в своей стране 

сохранил. В России миротворцем выступил. Ещё и, похоже, отличных 
боеспособных ребят получил. 

И да, в самых смелых фантазиях порою кажется, что всё это гигант-
ская, хитроумнейшая многоходовка, в результате которой «Вагнер» пе-
ремещается в Белоруссию, а потом уверенно и ловко, как вещал При-
гожин, идёт на Киев, когда Украина окончательно расслаблена, забыв 
о «Вагнерах». 

Но это слишком смелые фантазии, конечно. А Лукашенко хитёр, как 
ни крути.

Злой Морячок
Ну, коль, Сергей Кужегетович ещё у руля, ловите историю с его не-

посредственным участием, чтобы вы поняли, что это за эффективный 
менеджер.

Было это в 2017 году на острове Большой Тютерс (Финский залив).
Очередная экспедиционная команда от Российского географиче-

ского общества обнаружила обломки Пе-2, погибшего во время ВОВ.
Новость была грандиозной, так как о сбитом самолёте не было ни-

каких данных в немецких архивах.
Первым, кто прибыл на место был губернатор Ленинградской об-

ласти Дрозденко Александр Юрьевич.
Он привез нам немного еды и скромно пообедал с нами в поход-

ном лагере, поздравив с находкой от всей души.
Потом прилетел Иванов Сергей Борисович.

https://t.me/zhivoff/9882
https://t.me/pul_1/9303
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В абсолютно спокойной и неформальной обстановке мы нормаль-
но пообщались.

Ну а дальше началось шоу...
Корабли ВМФ Ленинградской военно-морской базы оцепили рай-

он.
Потом на остров высадилась инженерная рота и парни с усердием 

начали вырубать площадку для шатра.
Далее на боевом катере «Раптор» прибыл взвод ССО. Парни были 

в полном боевом снаряжении и быстренько растворились на острове, 
заняв контрольные точки.

Кстати, когда над островом начал кружиться вертолет «Робинсон», 
они его чуть не сбили из ПЗРК. Личный шеф-повар Кужегетовича по-
том обделался, узнав, что его жизнь была на волоске.

Ну а потом прибыл Он.
Сделав фотосессию с корреспондентами для галочки, он пообщал-

ся с нами. По разговору, ему было плевать на нашу находку. Он также 
отказался от нашего походного стола.

В общем, Его Высокомерие удалилось в свой походный шатер к сво-
им яствам.

Прошли сутки.
Барин уже тусил на Знаменке,  когда из леса вышли бойцы ССО.
На их вопрос: «Где министр обороны?» мы охуели.
Короче, пацанов бросили без связи и жратвы.
Зато мы их не бросили. Ещё сутки кормили их и поили.
Ну а апогеем этого звиздеца было прибытие на остров боевого ка-

тера «Раптор».
Командир катера, некий мичман, получил задачу выкопать куст ди-

ких роз.
Они очень понравились Сергею Кужегетовичу.
Видимо ради этих цветов стоило отправлять из Кронштадта катер (а 

это 300 км по воде, на секундочку).
Когда ссошники поймали мичмана на дюнах, то очень удивились, 

ибо команду их забирать мичман не получал.
В общем, парни захватили катер и удачно добрались до Кронштад-

та.
К чему это повествование?
Пока Министерством обороны руководит гражданин у которого свой 

личный повар и который отправляет на остров боевой катер за дики-
ми розами, у нас порядка не будет.

Логика Маркова
Выборы Путина-  2024. Коллега Евгений Минченко высказал инте-

ресное предположение, что сейчас по сути определилась главная ли-
ния избирательной кампании Путина на 2024 год, - «выбирайте: или 
Путин или гражданская война». Отмечая возможность такой логики  

https://t.me/logikamarkova/7103
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кампании, хотел бы возразить. Мне кажется, что
1. Не будет Путин пугать людей, потому что они и так уже запуганы. 
2. Кейс мятежа Пригожина скорее всех попросят быстрее забыть, 

потому что это все таки провал власти.
3. Путин и так настолько уверенно побеждает, что вероятнее всего, 

кампании как таковой вообще не будет. Она пройдёт, как я уже гово-
рил, в стиле Нирваны. Почти в медитативном сне, а не «вздымая Рос-
сию на дыбы».

Игорь Караулов
Мятеж был против Путина или против Шойгу? Люди спорят. 
На деле мятеж был поднят против идеи законности как таковой. И 

поднят человеком, который уже сильно отвязался от закона, а хотел 
всякий закон повалить вообще. И ещё неизвестно, в самом ли деле 
ему это не удалось.

Умный еврей при губернаторе
Да, Кремлю сейчас надо изо всех сил укреплять «аппарат угнете-

ния». И не то что усиливать, а просто начинать серьезные чистки и ре-
прессии. Иначе  - в репрессиях все равно обвинят, а вот результат не 
порадует.

Это ещё не конец
Отставки Шойгу и Герасимова не будет до понимания, чем закон-

чатся решающие летние сражения на Украине.
Фактически это отбой всех отставок в управленческом звене Мино-

бороны, особенно это понятно на фоне «успехов в подавлении мяте-
жа».

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин анонсировал кадровые перемены в Миноборо-

ны. 
…
Костяк руководства Минобороны РФ должен формироваться из тех, 

кто проявляет себя должным образом в боевой работе.

Под лед
В общем я немного (но не сильно) ошибся в прогнозах. Там гово-

рят, что Москву защитили от «Вагнера» (не вступая в бой) Золотов и 
«Росгвардия». 

Настоящие герои. Гордимся всей страной.

Раньше всех. Ну почти.
Глава Росгвардии Золотов не исключил, что при попытке мятежа ра-

ботали западные спецслужбы - мятеж был инспирирован Западом и 

https://t.me/karaulovnews/3403
https://t.me/governorsjew/7538
https://t.me/nonetutto/89
https://t.me/politjoystic/33023
https://t.me/podled/9532
https://t.me/bbbreaking/159125


ОГЛАВЛЕНИЕ 913ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮНЯ

наложился на амбиции Пригожина

ЖИВОВ Z
Особливо любуюсь тезисом Кремля, что мятеж организован запад-

ными спецслужбами. Тезис озвучили для внутреннего пользования, 
а удивились и перепугались как раз в ЦРУ и Ми-6. Их на секундоч-
ку обвиняют, что они пытались у нас в субботу революцию вымутить 
и ядерные арсеналы захватить. Янки реально напряглись. Вроде как 
бы и почетно такое обвинение от врага получить, а с другой стороны 
страшновато. Вдруг русские мстить будут, а это не они были… Западу 
не надо паниковать, ни одни они умеют делать в общий глобальный 
эфир заявления на одну целевую аудиторию. Помню Байден год на-
зад Путина обвинял в американской инфляции и росте цен на бензин. 
Забавно было.

Вы спросите меня, разве не западные спецслужбы совратили на-
ших заговорщиков? Отвечу: конечно же они. Раз президент сказал что 
они, значит они!

Раньше всех. Ну почти.
Золотов: будем вводить в Росгвардию тяжелые вооружения, танки, 

этот вопрос обсуждался с президентом

Larkin
По факту мы снова делаем две армии вместо одной. Это ровно те 

же грабли.

Внешпол (Алексей Наумов)
Заявление о передаче Росгвардии танков и тяжёлых вооружений 

особенно примечательно в свете того факта, что именно в Росгвардию 
входят отряды «Ахмат». 

Интересен вопрос автономности этих подразделений ввиду недав-
них событий.

Старше Эдды
Решение о воссоздании в Росгвардии частей с тяжёлым вооруже-

нием и артиллерией, абсолютно логично. Теперь надо ещё в полной 
степени воссоздать пограничные войска. Как не крути практика пока-
зала, что войну выигрывают большие батальоны. Маленькая компакт-
ная армия, прямой путь к поражению. Так было и так будет, по край-
ней мере до тех пор, пока наука не придумает способ применять на 
фронте роботов-андроидов и звездолеты.

Обыкновенный царизм
Другими словами, позиции «Росгвардии» в РФ еще больше усили-

лись, а на любой беспредел со стороны чайных частей, скорее всего, 
будут закрывать глаза. Ведь они «доказали свою верность» (правда, 

https://t.me/zhivoff/9868
https://t.me/bbbreaking/159126
https://t.me/larkin_doc/13001
https://t.me/vneshpol/1093
https://t.me/vysokygovorit/12101
https://t.me/ordinaryczarizm/2318
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не вступая в бой). 
Вот что на самом деле все это значит. У нас только один вопрос. 

Причем, к другой стороне (к этой уже никаких вопросов нет). Сорри, 
что не войсом. 

Господин Пригожин, а вы вот этого хотели добиться? Ну вот что бы 
у вас забрали вооружения и отдали «Ахмату»? Как оцениваете итоги 
«выступления»? Хорошо ли вам в Могилевском лесничестве?

Миша на Донбассе
Верховный подтвердил феноменальную экономическую эффектив-

ность Группы Вагнер - около 1 млрд долларов за год.
Американские ЧВК и их военные чиновники нервно сглатывая про-

талкивают ком в горле.
1 млрд долларов, Карл. 
Возможно в эту сумму входят в том числе подразделения за грани-

цей, тогда всем экономистам из других схожих структур остаётся толь-
ко застрелиться.

Когда амеры готовят очередную помощь - они присылают военный 
хлам, например на 5 млрд долларов, который те же Вагнеры перемо-
лоли почти не заметив.

А каждый завоз укровояк в ту же Британию или Францию на обу-
чение, в количестве 10-20 тыс человек, стоит либо сопоставимо, либо 
дороже. Леопардам привет.

У нас была практически бесплатная, самая эффективная в мире ар-
мия, друзья.

Нам пишут из Янины
По разговорам о том, что «ВАУ, и весь «Вагнер» стоил стране всего 

миллиард долларов!?!» можно смело определять людей, которые не 
умеют считать деньги.

Ну то есть дураку, в том числе и тиражирующему эту конкретную 
чушь, ясно, что главная ценность в «Вагнере» - кадры. У многих прям 
рядом идут два этих тезиса - «ВАУ, и весь «Вагнер» стоил стране всего 
миллиард долларов!?!» и «Что теперь будет с ТАКИМИ кадрами?»

Осталось вспомнить, откуда у «Вагнера» взялся его «Золотой со-
став», делавший Сирию. Главная ценность, без которой никакой «по-
трясающей эффективности» не было бы. 

А это были люди не с улицы. Это были «сливки» комсостава ВС РФ, 
бежавшие из ВС РФ от маразма, показухи, очковтирательства, кумов-
ства и далее, далее, далее. 

То есть работает вся военная система страны, она набирает огром-
ные толпы людей, готовых быть военными, подготавливает их, посте-
пенно определяются наиболее способные люди, ради появления ко-
торых, собственно, и работает огромная машина ВС РФ, после чего... 
деградирующая система создаёт нетерпимую обстановку для этих лю-
дей, приводящую их либо к уходу из армии, либо к переходу в ЧВК.  

https://t.me/MishaDonbass/996
https://t.me/wehearfromyanina/2160
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Это люди, каждый из которых, подготовка каждого из которых сто-
ила стране огромных денег. И их государственная, казённая «армия» 
отторгала и отдавала Пригожину ДАРОМ. Даром давала самую цен-
ную основу для бизнеса. Так что не надо удивляться тому, что человек 
годами молчал об общей деградации ВС РФ, а «прорвало» его только 
во время СВО. Пан Директор молчал, потому что эта деградация была 
ему выгодна. Он «снимал сливки» с работы огромного, чудовищно до-
рогого военного механизма страны.

И только когда стало ясно, что эта прекрасная схема в «большой во-
йне» не выживает, он начал «сдавать сообщников» в обмен на поли-
тический капитал.

Да, это «Приватизация прибылей и национализация убытков». 
Да это классические «Вершки и корешки».

Larkin
Как понять, что Мурз не умеет читать. Стоеросовая дубина.
Люди в ЧВК Вагнер и в МО одинаковые. Одинаково образованные 

офицеры из академий, одинаково пересиженные зэки, одинаковые 
ополчены из Донецка и одинаковые спецназеры мыслимых и немыс-
лимых отрядов, одни из которых ушли из системы, а другие в ней оста-
лись. Одинаковая номенклатура вооружений, одинаковые выделяе-
мые суммы на фонд оплаты труда.

Разница только в том как менеджмент всем этим распорядился и 
какой коэффициент полезного действия если пересчитать затраты в 
рублях на получаемый результат. И это сравнение не в пользу менед-
жмента МО, собственно это и является причиной бунта. А также при-
чиной того, что этот бунт половина страны поддержала. А вторая со-
гласилась с его посылом, но отвергла сам процесс ввиду опасности 
для страны. 

Понимать эти вещи – строго обязательно.

Старовойтов о политике
А еще эта история с Пригожиным, «фактической гражданской вой-

ной» и помилованием, но не прощением - она о том, что люди одного 
сословия всегда и поймут друг друга, и войдут в положение, и найдут 
общих знакомых-посредников. Это история о внутрисословной лояль-
ности. Именно поэтому Пригожина выпускают за границу после мяте-
жа, Абрамовича принимают в Москве после его тирамису-пати с Азо-
вом, а Чубайс отскакивает в Израиль после афер в Роснано. И ровно 
эта же пропасть между сословиями помешала на этапе до-СВО, да и 
уже в процессе, договориться с Зеленским. Потому что со своими (в 
уровень) договариваться возможно, а с этим вчерашним комедиан-
том из московского полусвета как бы не пристало, кем бы его там не 
назначил Коломойский. Вот если бы он был бывшим российским ми-
нистром или главой госкорпорации, или из Форбса, или даже быв-
шим украинским банкиром или депутатом, тогда бы переговорили и 
все решили - через посредников, но не доводя до крайностей. Пото-

https://t.me/larkin_doc/13008
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му что сословная этика формирует уважение к своим и недоверчивое 
презрение к тем, кто бык, а не Юпитер. 

И до сих пор это является основной проблемой для переговоров. По-
тому что непонятно через кого разговаривать с этими в прямом смыс-
ле отмороженными клоунами. Подошел бы Масляков, наверное, но 
есть нюансы. 

Кстати, этот же подход, судя по всему, является экстраполяцией от-
ношения Запада к третьему миру, поэтому тема «социального нера-
венства внутри элит» звучит у нас бесконечным рефреном.

ВЧК-ОГПУ
Сразу несколько источников ВЧК-ОГПУ подтвердили информацию, 

что после бегства из Ростова и стремительного продвижения ЧВК 
Вагнер к Москве, Сергей Шойгу оказался фактически изолирован ФСО, 
его никуда не пускали под предлогом личной безопасности. В реаль-
ности Шойгу был в этот момент объектом переговоров между Приго-
жиным и Лукашенко. Именно из-за персоны Шойгу Пригожин изна-
чально прервал переговоры (Путин отказывался сдавать своего мини-
стра обороны). Однако, ситуация с каждым часом становилась все тя-
желее, колонна стремительно приближалась к Москве. В результате 
Путин фактически выполнил  все требования Пригожина, отстояв Шой-
гу. Но и тогда из изоляции его не вывели, так как лично замдиректора 
ФСБ РФ Королев дал отмашку на срочную ревизию всех материалов 
по Минобороны (вопрос по замминистра Цаликову пока еще, кстати,  
открытый). Дюмин тоже убеждал Путина в необходимости «убрать» 
Шойгу. Но Путин решил по другому - сделать из Шойгу чуть ли не ге-
роя, победившего Пригожина.

Источник полагает, что дело тут в том, что Шойгу крайне опасен в 
случае отставки, ввиду своей информированности, огромного числа 
преданных ему людей на руководящих постах и наличия рычагов вли-
яния на процессы в Кремле. «Это не безобидные Медведев или Сур-
ков, чье молчание и бездействие можно купить деньгами, тут все се-
рьезнее. Путин не готов сейчас к такому конфликту»,- полагает наш 
собеседник.

Рыбарь
Реальные итоги «Марша справедливости» Пригожина
Если отвлечься от споров о том, что сказал или не сказал Верховный 

и представители силовых структур, то в целом итоги мятежа Пригожи-
на выглядят так.

▪️ ЧВК выведены из-под юрисдикции МО РФ, частично переформи-
рованы (с точки зрения Пригожина сброшен «балласт» из числа самых 
нелояльных, кто отказался вместе с Пригожиным идти на Москву), пе-
реброшены на другое направление, где для них готовы предоставить 
всю инфраструктуру.

▪️ Несмотря на заявления МО РФ о передаче тяжёлой техники, вчера 
колонны ЧВК завершили марш в Белоруссию со всей техникой. Остат-

https://t.me/vchkogpu/39624
https://t.me/rybar/49091
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ки, не задействованные в марше, действительно будут переданы в ВС 
РФ. 

▪️ ВС Белоруссии получили инструкторов, прошедших горнило вой-
ны. До этого их офицеры-направленцы получали опыт только в шта-
бах. Сейчас начинается общее переформатирование ВС РБ. Учитывая 
то, что до этого Минску были переданы ядерные снаряды, это уже го-
ворит о стратегическом развитии ВС РБ на ближайшие годы. 

▪️ На европейском направлении создан резерв на случай вступле-
ния в вооруженный конфликт третьей страны. У Киева появился фак-
тор раздражения в лице ЧВК на северных границах: это вынуждает 
часть сил, которые планировалось задействовать для контрнаступле-
ния, держать вдоль границы с Белоруссией. 

▪️ Росгвардия получает тяжёлое оружие: если до этого подобное ре-
шение могло вызвать недовольство «коллег» из других ведомств, то 
сейчас момент мятежа использован для вооружения Федеральной 
службы войск национальной гвардии, что открывает дополнительные 
перспективы по их задействованию. Причём, решение об оснащении 
Росгвардии тяжёлым оружием в рамках ГОЗ было принято ещё в на-
чале года, а заказы размещены весной. Просто об этом объявили сей-
час.

▪️ Александр Лукашенко на ровном месте получил огромное коли-
чество политических очков и поправил собственные рейтинги, кото-
рые последние годы шатались.

▪️ В российском обществе создан инфоповод о единстве армии и 
народа, этот тезис будет закреплён в учебниках в современной исто-
рии. «Предотвращенная гражданская война» — это достаточно гром-
кий кейс.

▪️ Под предлогом неактивного подавления мятежа в Минобороны 
начались чистки: под раздачу попали лица, ответственные за спорную 
боевую подготовку, мобилизационные и оперативные мероприятия. 
Все они из окружения НГШ Герасимова, которому из-за них задают 
вопросы и предъявляют претензии. Да, под этим предлогом зачистят 
многих — в том числе и лиц, которые оказывали открытую поддерж-
ку Пригожину (мы не исключаем, что это коснётся и Алексеева с Суро-
викиным). Лес рубят — щепки летят.

▪️ На Западе уверены, что в ВС РФ царит хаос после мятежа Приго-
жина, а российские бойцы готовы сдаться. Неподготовленные укра-
инские формирования снова гонят на убой на российские позиции.

Это далеко не полный список — каждый сможет сам добавить в него 
замеченные факты. Но к чему реально привёл «марш справедливо-
сти» Пригожина видно невооруженным взглядом без всякого ура-па-
триотизма. 

Андрей Фурсов к месту припомнил цитату Франклина Рузвельта: «В 
политике ничто не происходит случайно. Если это случится, вы може-
те поспорить, что это было запланировано».

И нет, никакого хитрого плана не было, что вы такое говорите. Все 
персонажи и события вымышлены, любые совпадения случайны.
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Национальный Z Курс
Чрезвычайные полномочия президента
Власть в России пока принадлежит американцам и их олигархам. 

Когда мы отсечём внешнее управление, мы отберём у них эту власть. 
Но вакуума власти не бывает: всё равно кто-то будет принимать реше-
ния. Эту власть придётся кому-то вручить в стране. 

Её можно передать только президенту Владимиру Путину, который 
своим служением доказал преданность интересам Отечества и явля-
ется лидером Национально-освободительного движения в России. 

В правовом поле эта передача власти Президенту будет выглядеть, 
как предоставление чрезвычайных полномочий, ибо текущих полно-
мочий президента недостаточно. Сделать это можно следующим об-
разом. 

Еще в 2016 году депутат Госдумы и Координатор НОД Евгений Фё-
доров предлагал: 

Проект Федерального конституционного закона «О внесении изме-
нений в Федеральный конституционный закон «О чрезвычайном по-
ложении», который разработан в целях совершенствования правовых 
механизмов защиты конституционного строя Российской Федерации 
в условиях углубляющегося экономического спада, роста цен, сниже-
ния уровня жизни, а также усиления внешних вызовов и угроз.

Законопроект предусматривает предоставление Президенту Рос-
сийской Федерации права своим указом оперативно вводить отдель-
ные чрезвычайные меры и временные ограничения без введения чрез-
вычайного положения в случаях, когда для устранения угроз нормаль-
ной деятельности органов государственной власти и местного само-
управления применение режима полномасштабного чрезвычайного 
положения нецелесообразно.

К числу отдельных чрезвычайных мер и временных ограничений, 
вводимых указом Президента Российской Федерации, законопроект 
относит:

▪️ установление ограничений на осуществление отдельных видов 
финансово-экономической деятельности, включая перемещение то-
варов, услуг и финансовых средств;

▪️ полное или частичное приостановление полномочий органов ис-
полнительной власти субъекта (субъектов) Российской Федерации и 
органов местного самоуправления, а также приостановление действия 
изданных ими правовых актов;

▪️ ограничение свободы печати и других средств массовой инфор-
мации, установление особого порядка аккредитации журналистов;

▪️ усиление охраны общественного порядка, объектов, подлежащих 
государственной охране, и объектов, обеспечивающих жизнедеятель-
ность населения и функционирование транспорта;

▪️ установление ограничений на свободу передвижения, введение 
режима въезда, выезда и пребывания, а также ограничение движе-
ния транспортных средств и осуществление их досмотра на террито-

https://t.me/nationkurs/26300
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рии, на которой действуют чрезвычайные меры и временные ограни-
чения.

Проект  закона предусматривает также право Президента Россий-
ской Федерации устанавливать сроки действия отдельных чрезвычай-
ных мер и временных ограничений, необходимые для устранения воз-
никших угроз.

Дмитрий Гусев.
Страна должна знать своих «героев» в лицо!
Нужно прекратить фейки о разбежавшихся во время мятежа чинов-

никах. Предложил Росавиации опубликовать списки высокопоставлен-
ных чиновников и крупных бизнесменов, которые уехали из России 24 
июня во время попытки вооруженного мятежа. 

Считаю это необходимо, чтобы не допустить раскола общества и из-
бежать распространения фейков со стороны западных и украинских 
спецслужб.

На выходных в интернет-пространстве было много сообщений о 
«сбежавших».  Необходимо остановить волну домыслов. Заодно на-
род узнает своих «героев», которые действительно покинули страну в 
тяжелой ситуации.

Сергей Миронов
Предлагаю наказать чиновников, пытавшихся выехать за границу 

на фоне событий 24 июня.
В минувшую субботу в считаные часы произошло многократное удо-

рожание авиабилетов в безвизовые страны. Те, у кого есть средства, 
чтобы уехать за рубеж, словно с цепи сорвались. Они поддались пани-
ке и показали своё истинное лицо. Считаю необходимым проверить, 
кто выезжал из России. Если вскроется, что бежали государственные 
служащие и сотрудники госкорпораций, то их поступки должны стать 
наказуемыми.

Образ будущего
Сегодня Вячеслав Володин призвал составить списки чиновников, 

покинувших страну в мятеж.
Списки между тем уже поданы ФСБ Президенту. Список покинув-

ших он принял, список покинувших Москву по регионам, в глушь, в 
Саратов – не принял, мол, «не виновны», так что можете расслабить-
ся.

ВЧК-ОГПУ
Аркадий Ротенберг вернулся в Россию. Об этом сообщает Больше, 

чем факт.
ВЧК-ОГПУ еще 24 июня рассказал, что один из ближайших к Путину 

олигархов покинул страну и исчез со связи.

https://t.me/gusev_tg/2846
https://t.me/mironovonline/7739
https://t.me/obrazbuduschego2/14506
https://t.me/vchkogpu/39621
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Рамзай
...А на фронте, как мы и предупреждали, тема стратегического на-

ступа, которым полгода кормили весь мир Зеленский и Ко, постепен-
но сменяется куда более скромными целями - «улучшения» конфигу-
рации фронта и «продвижения» по ряду направлений, которые мож-
но будет «ефективно використовувати в майбутньому» - использовать 
в будущем. 

Отсюда активность в районе Антоновского моста, бои  на флагах 
Артёмовска, атаки на Времьевском участке, где ВСУ пытаются продви-
нуться вперёд.

Конечно, если где-то обозначиться хотя бы тень успеха, то Сырский 
немедленно бросит туда свой стратегический резерв, надеясь сорвать 
джек-пот. Правда, размер его сильно усох с эпичного прорыва к Азов-
скому морю и перерубанию сухопутного коридора в Крым до, хотя бы, 
взятого Токмака. 

Впрочем, в рукаве украинского генштаба есть ещё план штурма и 
захвата Запорожской АЭС, которую, в случае успеха, можно выдать 
за великую перемогу - возвращение контроля над крупнейшим объ-
ектом атомной энергетики Европы, заодно предъявив  «обЧествен-
ности», завезённую ими же туда взрывчатку, как намерение русских 
взорвать АЭС, от чего её просто спасли ВСУ. А в случае неуспеха - взор-
вать станцию и выдать за террористический акт русских, специально 
заминировавших АЭС. Правда, с этим планом, похоже, не согласились 
американские кураторы, неожиданно заявившие, что не видят ника-
ких признаков подготовки русскими взрыва АЭС и, вообще, к исполь-
зованию ядерного оружия.

В общем, трудное и паскудное время для ВСУ, когда перемога при-
вычно переходит в зраду...

Политджойстик/Politjoystic
Не вернет, конечно, и после 16 лет. Её в нынешнем виде просто не 

будет. Страну разберут на запчасти венгры и поляки. Мы то свое по 
справедливости заберём, а вот они ситуативно.

...
Washington Post: Если в ближайшие недели украинские силы не до-

бьются большего успеха, чем до сих пор, Украина не вернет всю свою 
территорию в течение 16 лет.

Логика Маркова
Путин проводит встречу с редакторами крупных СМИ, военкорами 

и блогерами. Встреча закрытая. Полагаю, Путин хочет лучше понять, 
что власть упускает, раз допускает, чтобы мятежники дошли до Мо-
сквы. И почему критика Минобороны популярна. И что власть может 
сделать. Правильный мозговой штурм. 

И важно, не что Путин скажет сразу после встречи, а что он про себя 

https://t.me/ramzayiegokomanda/3121
https://t.me/politjoystic/33005
https://t.me/logikamarkova/7105
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подумает после встречи.

Larkin
Хотелось бы понять, а уважаемые военкоры рассказали ли прези-

денту о реальной ситуации вокруг этого мятежа? О том почему воен-
ные не оказали сопротивления, а весь Ростов рукоплескал мятежни-
кам? Про все остальные вопросы я уже молчу, судя по действиям Пу-
тина в прошлую военкорскую встречу до него обстановку на фронте 
не доводили.

Временное Правительство
Шойгу отметил свое возвращение в строй? По Краматорску нане-

сен ракетный удар, ракеты попали в кафе RIA Pizza и по жилым домам, 
есть жертвы. Скоро должно выйти сообщение Минобороны, что уда-
ры пришлись «точно в цель» и название какого-нибудь военного объ-
екта, обычно так и бывает.

Украина.ру
По информации из чатов Краматорска, в уничтоженном здании было 

много военнослужащих ВСУ!
Это страйк!

Царьград ТВ
Краматорск — под обстрелом. «Случайно» в городе оказались оскол-

ки от Storm Shadow
Да, Краматорск находится под контролем ВСУ, но это никак не по-

мешало «прилету» британской ракеты по одному из жилых кварталов 
города.

Скорее всего, дело было в чей-то ошибке и целью Storm Shadow до-
лен был стать Луганск. Но в украинских пабликах, конечно, уже успе-
ли обвинить Россию в «замаскированном» обстреле.

Анатолий Шарий
Там погибли девушка и парень 18 и 17 лет. Я почему-то думаю, что 

кто-то в этой поганой редакции уже заработал себе жирные бонусы…

Старше Эдды
Давайте так. Военнослужащих там было не то что сильно много, но 

вот звёзды на них ( или что там у хохлов на погонах), были большие. 
Поэтому не верьте причитаниям хохла про то, что удар был нанесён по 
«мирным объектам». Попали туда, куда нужно. И это далеко не пер-
вый и уж тем более далеко не последний такой удар.

Логика Маркова
Ох и жёсткий у меня сейчас был прямой эфир по CNN ! Сначала мы 

https://t.me/larkin_doc/13013
https://t.me/oreshkins/13074
https://t.me/ukraina_ru/157342
https://t.me/tsargradtv/48416
https://t.me/ASupersharij/21066
https://t.me/vysokygovorit/12106
https://t.me/logikamarkova/7104
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довольно спокойно поспорили о Путине после мятежа, ослабнет он 
(так они считают) или усилится ( так я,считаю).

Но потом про удар по Краматорску. Я твёрдо сказал, что Краматорск 
это русский город и люди в нем 90% проголосовали на референдуме в 
2014 году за воссоединение с Россией и что это скорее Зеленский дал 
приказ ударить по Краматорску как уже ВСУ в прошлом году ударили 
по жд вокзалу Краматорска, и как ВСУ год бьёт по ЗАЭС.

Это вызвало просто взрыв у ведущей. « Краматорск украинский го-
род. Украинский, а не русский!», « это ничем не доказанная пропаган-
да, что Зеленский отдаёт приказ убивать украинцев» - кричала и кри-
чала она мне в гневе.

Старая площадь
На втором году СВО украинские власти и военные хорошо освои-

ли увлекательную игру «а мы не скажем, куда вы попали». А если ска-
жем, то только куда промахнулись, и будем всячески смещать акцен-
ты. Речь о российских «калибрах» и «кинжалах», которые неизменно 
остаются острейшей головной болью ВСУ. Страдает и ЦИПСО, посколь-
ку никак не выходит обвинить русских в поражении мирных жителей, 
тут уж сами украинцы не поймут, они-то прекрасно знают, что приле-
тает избирательно в военные цели. Молчат и натовцы, которым уж со-
всем не хочется признавать потери своей техники.

Наши разведчики и ракетчики тоже, в свою очередь, не раскрывают 
своей «кухни», а потому в сводках звучит сухое «поражены ряд объ-
ектов в Одесской области», как, например, вчера. 

Однако эффект от российских высокоточных ударов не спрячешь. 
Базы наемников на Львовщине, пораженный «Пэтриот» в Киеве, За-
лужный с Будановым, редкие публичные появления которых сильно 
смахивают на театр восковых фигур. И это только из сильно резонанс-
ного. Ну и дорогостоящие ракеты наши зря не тратят.

https://t.me/staraya/11216
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Удар по Краматорску: гражданские сами виноваты,
• Последствия мятежа: сплетни, слухи, домыслы, прочая анали-

тика,
• Суровикин в Лефортово,
• Пригожин в Питере,
• Путин в Дербенте
• Ситуация на фронте: да хрен с ним, с фронтом

Объясняет Readovka
Первое правило поведения для украинца в зоне СВО: увидишь сол-

дата ВСУ — беги
В Краматорске был нанесен удар по кафе, где обедали иностран-

ные инструкторы. Среди них есть потери. К сожалению, в том же кафе 
ели гражданские, мирные люди. И среди них тоже есть жертвы.

Мы не будем рассусоливать, что война — это вообще трагедия, и 
на ней убивают, и часто гибнут не только те, кто должен. Глупо также 
объяснять, что для иностранца украинские обыватели — это смешная 
экзотика, и если кого убьют, он не заплачет и отвечать за их безопас-
ность не собирается. Это всё понятно. Но есть вещи, которые каждый 
мирный житель Украины должен осознавать.

Увидишь солдата с жовто-блакитным шевроном — беги от него. Он 
тебе не друг. Он тебе не защитник. Он мишень. Он рано или поздно 
окажется целью очередного удара, и ты лично можешь стать, как это 
называют на Западе, «сопутствующим ущербом» — графой в стати-
стике и аргументом для выделения очередного транша для амери-
канского ВПК.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Краматорске ВС РФ нанесли успешный ракетный удар по распо-

ложению иностранных наёмников. На данный момент есть информа-
ция об уничтожении до 20 украинских нацистов и иностранных наем-
ников. Более 30 получили ранения различной степени тяжести. Поис-
ковые работы продолжаются. Число потерь предварительное.

Старше Эдды
Ещё пара слов о Краматорске, про который украинские помойки 

разгоняют фейки. Что мы видим на видео, которые пытаются разо-
гнать хохлы? А видим мы армейский джип в окраске раптор без эки-
пажа ( экипаж на момент удара находился внутри поражённого объ-
екта), видим иностранцев и слышим их речь, не видим убитых и ране-
ных гражданских, хотя возможно кто-то и пострадал по трагической 
случайности. 

Что ещё мы увидим? А увидим мы скорее всего очередных «гене-

https://t.me/readovkaru/3650
https://t.me/notes_veterans/10606
https://t.me/vysokygovorit/12109
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ралов Шрёдингера», которые  толи живы, толи мертвы, прямо как За-
лужный и Буданов. Будет это в том случае, когда в сеть утекут несколь-
ко фамилий совещавшихся в поражённом объекте.

Их сейчас наверное уже откопали и разложив по мешкам везут в 
Киев. 

В очередной раз хотелось бы обратиться к гражданским, что остают-
ся на территории подконтрольной киевскому режиму. Увидели сбори-
ще военных-уходите, а ещё лучше сбросьте их координаты тем же По-
вёрнутым на войне или Рыбарю. Опасность попасть под последствия 
удара грозит тем, кто находится в непосредственной близости к объ-
ектам, хохлы очень любят прятаться среди мирного города, причём 
к саунам,  борделям и домам отдыха, у украинских  военных и ино-
странных наёмников особая тяга.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На месте разбора завалов в Краматорске засветился довольно ин-

тересный персонаж в одежде с символикой 101-й воздушно-десант-
ной дивизии армии США.

А так да. Разбомбили мирную кафешку.

Старше Эдды
Вчера именно по этим «туристам» лил слёзы Шарий. Как я писал 

ранее, в Краматорске вчера наши все сделали красиво, что в принци-
пе видно по истерике противника.

Анатолий Шарий
Так видео раненого младенца 8 месяцев разместишь для наглядно-

https://t.me/notes_veterans/10607
https://t.me/vysokygovorit/12108
https://t.me/ASupersharij/21076
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сти?

Военный обозреватель
По информации американских наблюдателей, ресторан в Крама-

торске был атакован британской ракетой Storm Shadow с украинского 
истребителя. Ракета якобы ушла с траектории. 

Среди пострадавших иностранные наёмники и кадровые американ-
ские военные из состава 101-й ВДД и «рейнджеров». Для их эвакуации 
на территорию Европы были задействованы вертолёты Blackhawk.

Политджойстик/Politjoystic
То есть, в Краматорске сами себя переубивали, да еще и граждан-

ских?

Рыбарь
О ракетном ударе ВС РФ по Краматорску
Вечером 27 июня российские войска нанесли удар по ресторану RIA 

Lounge в центре Краматорска баллистической ракетой комплекса «Ис-
кандер».

В районе прилета находились наемники, среди которых удалось опо-
знать Алекса Галланта (Alex Gallant), Арно Дедекера (Arnaud Dedecker) 
и Ника Дукворта (Nich Durkworth), а также трех колумбийских граждан. 
На одном из видео с мест также можно заметить, что у одного из ра-
неных на руке татуировка 3 батальона 75 полка рейнджеров ВС США.

Однако вовсе не иностранцы были основной целью удара: на объ-
екте находились несколько конкретных представителей командного 
состава ВСУ в званиях вплоть до генерала. Как верно заметил Старше 
Эдды, на это указывает хотя бы попавший в кадр припаркованный ар-
мейский внедорожник без водителя.

В пользу версии также говорит заявление СБУ о поимке работника 
газотранспортного предприятия, который делал скрытую съемку на-
ходящихся внутри ресторана. Такая крайне оперативная работа по по-
иску корректировщиков обычно происходит в случае попадания по 
важным локациям.

К сожалению, удар по объекту в Краматорске не обошелся без жертв 
среди мирных жителей. Всего местные власти сообщили о гибели 10 
человек, однако вряд ли в их число включили тех, кто был реальной 
целью удара: как это часто бывает, их фамилии «всплывут» в украин-
ских медиа через некоторое время.

Русский тарантасъ
Прямое попадание в банкет офицеров ВСУ и иностранных наемни-

ков в Краматорске. Банкет проходил в пиццерии при гостинице «Кра-
маторск», жил в ней. У одного из интуристов на руке видна татуиров-
ка - 3-й рейнджерский батальон. Вообще никого не жалко, в целом. 
Даже пиццерию.

https://t.me/new_militarycolumnist/111162
https://t.me/politjoystic/33045
https://t.me/rybar/49115
https://t.me/DmitriySteshin/8281
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После падения Бахмута именно Краматорск был назначен «послед-
ней твердыней Украины на Донбассе». Там есть аэродром и ж/д узел. 
Но, лояльность местных граждан идеям Бандеры весьма сомнитель-
на.

Анатолий Шарий
Стешин (пунктуация сохранена) : 
«Вообще никого не жалко, в целом. Даже пиццерию.
После падения Бахмута именно Краматорск был назначен «послед-

ней твердыней Украины на Донбассе». 
Там есть аэродром и ж/д узел. Но, лояльность местных граждан иде-

ям Бандеры весьма сомнительна».
Погибли мирные люди, подростки, ранен 8-месячный ребенок, 60 

раненых. 
Это когда в следующий раз начнется дискуссия о возможности при-

мененеия спецсредств к некомбатантам в тылу. Просто чтобы не за-
быть.

Русский тарантасъ
Шарик ловко передергивает, как опытный онанист информацион-

ного фронта, позабыв про главную фразу: 
«Прямое попадание в банкет офицеров ВСУ и иностранных наем-

ников в Краматорске».
Сосредоточился на страданиях невиновных местных жителей.

Холмогоров
Если бы попадания по банкетам ВСУ случались ежедневно, то вой-

на завершилась бы быстро и на условиях России.

ЖИВОВ Z
Вчера подняли вой, что погибли люди в Краматорске, но опусти-

ли одну деталь, что и кафе и общежитие было забито американскими 
инструкторами. Американцы принимают самое деятельное участие в 
подготовке украинских военных. Как я понял они даже не парятся, от-
мечают друг друга и чекают  локации в Инсте.

Donrf#КРПР
По Краматорску. Мирных задело. Плохо и жалко. Очень. Люди не 

при чем и страдать из за тактики живого щита, применяемой Киевом 
не должны

Но все говноеды разгоняющие это, чего ваши вонючие рты не от-
крываются ежедневно по Донецку? Почему убитых в Голой Пристани 
ракетой Шторм не оплакиваете?  Лицемерные мрази

Секс, картели, Фрида Кало

https://t.me/ASupersharij/21078
https://t.me/DmitriySteshin/8282
https://t.me/holmogortalks/29661
https://t.me/zhivoff/9889
https://t.me/donrf22/24169
https://t.me/sex_drugs_kahlo/4479
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Сообщают, что во время ракетного удара по Краматорску ранены 
три гражданина Колумбии, среди которых член колумбийского парла-
мента Серхио Харамильо, писатель Эктор Абад, а также журналистка 
Каталина Гомес.

Харамильо прибыл на Украину как основатель организации Aguanta 
Ucrania, но на родине эта личность весьма небезызвестна. В частно-
сти, он был верховным комиссаром по делам мира при президенте  
Хуане Мануэле Сантосе и руководил переговорами между правитель-
ством Колумбии и партизанами FARC с 2012 по 2016 год.

Также Харамильо успел побывать вице-министром обороны Колум-
бии и советником по национальной безопасности. 

Из раннего: учился в Торонто, Оскфорде, Кембридже. Свободно го-
ворит - помимо родного испанского - на английском, немецком и фран-
цузская языках. Также может общаться на итальянском и русском.

Что касается Aguanta Ucrania, то деятельность данной организации 
направлена на распространение проукраинских нарративов в латино-
американской культурной среде и объединяет региональных писате-
лей, художников, журналистов, поэтов и многих других. Голосом от-
дельных акций организации является, например, известная чилийская 
писательница Изабель Альенде. 

Сейчас же в организации, узнав о ранениях Харамилио и его спут-
ников (которые, кстати, характеризуются как легкие) скоренько стали 
признавать случившееся в Краматорске военным преступлением.

МИГ России
Нефига себе кафе в Краматорске. Там даже колумбийцы оказались.

Логика Маркова
Краматорск. Оказывается, это не Зеленский отдал приказ ударить 

вчера по центру Краматорска. Все совсем по другому.
1. Это армия России нанесла удар по расположению иностранных 

наёмников в Краматорске. 
2. Убито много иностранцев. В том числе американцы. И даже быв-

ший руководитель переговоров Правительства Колумбии с партиза-
нами тоже. И ещё колумбийцы какие то. 

3. Значит правильно удар был нанесён по наёмникам. 
4. А Зеленский  отдал приказ прикрывать иностранных наёмников 

телами и жизнями украинских мирных жителей и детей. 
5. Использовать мирных жителей Украины как живой щит это по-

стоянная тактика киевского режима. 
6. А ударить по мирным жителям Краматорска на жд вокзале это ВСУ 

сделали в прошлом году. Чтобы обвинить Россию. Но нашлась марки-
ровка ракеты, которая ясно показала, что это ракета ВСУ ударила по 
жд вокзалу Краматорска.

7. Зеленский главный убийца Украины. По приказу своих иностран-
ных хозяев.

https://t.me/mig41/27379
https://t.me/logikamarkova/7111
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Подумайте, какой уровень пиздеца твориться на Украине: 
Взять мертвого человека, оцифровать его и через монтаж брать у 

трупа интервью, на полном серьезе задавать вопросы, слушать про-
гнозы и все это на уровне эфиров государственных телеканалов! Что 
бы все верили: он жив, он здоров и серьезно воспринимали бред, ко-
торый несет электронная версия. 

У экс - начальника ГУР Кирилла Буданова недавно было девять дней, 
скоро уже 40… 

Я понимаю, что православные обряды Зеленскому чужды, но все 
же … 

«Чего не сделаешь ради шоу», - подумал клоун, сидя на унитазе и и 
в очередной раз подтерся вырваным листком из Украинской Консти-
туции !!!

Да, соотечественники, вас с праздником - с Днем того, чем подти-
рается аниматор !!! 

С Днём проституции Конституции!

Нам пишут из Янины.
Прежде чем наконец-то более-менее полноценно прокомментиро-

вать речь Пригожина от 23 июня, хочу выложить комментарии к его 
«правде о Хишаме», которые мне прислал человек, находившийся 
там, в эпицентре событий. 

Из текста Пригожина, кстати, мы узнаём про «большое количество 
убитых и раненых», которое в тот момент, в феврале 2018-го вся при-
гожинская медийка люто-бешено отрицала, как, впрочем, и сам факт 
существования ЧВК «Вагнер».

Теперь понадобилось поразмахивать этими трупами в войне с Ми-
нобороны, и они появились. 

Помнится, в 2018-м году, когда это всё обсуждалось, я написал при-
мерно следующее - настанет день, и тех, кто пытался придать ситуа-
цию огласке будут стыдить недостаточным почтением к павшим геро-
ям Хишама те, кто отрицал факт их существования. 

День настал.
Я поинтересовался у автора комментария к этой пригожинской 

«правде», насколько близка к истине имевшаяся у меня тогда оценка 
потерь со стороны ЧВК - около 150 человек убитыми. Автор сказал, что 
да, близко, вместе с умершими впоследствии ранеными было ближе 
к 200.

Теперь собственно комментарии.
Относительно общей ситуации.
«Все знали ,что там уже несколько месяцев нет никаких игиловцев, 

но есть курды , а сами заводы контролируют США и оборону там дер-
жат американские наемники с полной поддержкой армии США».

Относительно того, что было после расстрела с воздуха наступаю-

https://t.me/The_Kyva/5595
https://t.me/wehearfromyanina/2162
https://t.me/Prigozhin_hat/3679


ОГЛАВЛЕНИЕ 929ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ИЮНЯ

щих ЧВКашников
«Мы не остались на позициях, вся наша группировка вышла на ле-

вый берег через паромную переправу, к тому моменту с США догово-
рились,чтоб они не добивали нас на переправе, это нас и спасло».

Про ПВО:
«Зная, чем грозит сбитие самолётов США, руководство МО РФ сде-

лало всё,чтоб у нас не было даже ПЗРК. Сам Пригожин знал,что мы ни-
как не можем сбивать авиацию и он гарантировано мог получить хотя 
бы ПЗРК не  от МОРФ, а от САР или из других источников оружия, бла-
го ПЗРК не так дороги и найти их можно ( да чтоб арабы нам что-то не 
продали, да я не поверю). Как вывод: Пригожин не на столько наивен 
и не на столько верит в МОРФ,чтоб оставлять нас без прикрытия про-
сто так, как следствие- он все это планировал».

Относительно того, что именно произошло:
«Время за которое произошли главные удары заняло у противни-

ка примерно 30 минут (комбинация авиации и РСЗО) , но уже через 
15 минут наша группировка была полностью разбита. Наемники США 
разумно не стали вести стрелковый бой, а отошли на укрепленный за-
вод , а тех кто ломанулся за нами по окопам, в тех окопах и «похоро-
нили» авиация и дроны. 

А к утру со стороны Ирака вышли несколько бронегрупп. Так что если 
бы мы как то закрепились и продержались до светла( когда вертушки 
и дроны США не работают) то нас гарантировано бы добили танки, о 
которых и МОРФ и Пригожин знали».

И ещё одно.
«После случившегося сам «Вагнер» [Дмитрий Уткин] был в полном 

трауре и несколько дней к нему никто не мог даже подойти ибо он то 
понял, кто , почему и как подставил нас и его лично в лице обычных 
ландскнехтов». 

Думаю, если бы в 2018-м году широкая публика имела возможность 
ознакомиться с этой историей, а также в целом с подлинной ситуаци-
ей в Сирии - кто и как там на самом деле воюет, и почему сложилась 
такая ситуация, то многих жертв в ходе СВО можно было бы избежать.

Но... тогда Пану Директору это было совсем не выгодно. Сдавать со-
общников он начал только теперь.

МИГ России
Предмятежное выступление Пригожина содержит в себе аналог 

большевистского «декрета о мире».
Сейчас массам такое не заходит. Но через год, если все не закончит-

ся, вполне зайдет. 
Вообще, хочешь понять происходящее — купи старый учебник со-

ветской школьной истории, и многое станет ясным, по каким прото-
ренным тропинкам двигаются главные актеры этой драмы.

Рыбарь

https://t.me/mig41/27382
https://t.me/rybar/49102
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Вооружённый мятеж ЧВК «Вагнер» стал поводом для проведения 
масштабных чисток в рядах ВС РФ и краш-тестом министерства на ло-
яльность. Уже который день работают следователи и представители 
ФСО как по руководству органов военного управления, так и по ко-
мандирам частей. 

«Нерешительность» в подавлении мятежа — это тот предлог, на ос-
новании которого снимают неугодных и лиц, которые фактически про-
валили вопросы боевой подготовки, мобилизации и материально-тех-
нического обеспечения. В свое время что Булгакова, что Мизинцева, 
что Горшенина снимали за крах системы МТО ВС РФ и не соответству-
ющие обстановке доклады. Но формальным поводом стала поддерж-
ка ЧВК — и так это подносилось публике.

Ровно то же самое сейчас разворачивается во всех ВС РФ. Поддерж-
ка ЧВК стала лакмусовой бумажкой, по которой шерстят ВС РФ. Суро-
викина не видно с субботы — о том, где находится «Генерал Армагед-
дон» доподлинно неизвестно, бытует версия, что он на допросах. 

Фактическое руководство ходом специальной военной операции 
осуществляет командующий ВДВ Михаил Теплинский. Валерий Гера-
симов формально сохраняет должность начальника Генерального шта-
ба, но к решениям вопросов СВО уже отношения не имеет. 

Но эти зачистки касаются не только руководящего состава — задело 
и простых бойцов с офицерами. Романов пишет о лётчиках, которые 
отказались наносить удары по смешанным колоннам с ЧВК и граждан-
скими: им сейчас грозит уголовное преследование. Два Майора сооб-
щают о пограничниках, которые не стали открывать огонь из стрелко-
вого оружия по колонне из сотен единиц техники. 

Подобные случаи — это пример бюрократического бреда и косно-
сти системы. В условиях СВО и потерь как бортов, так и лётсостава де-
еспособные лётчики на вес золота — они могут словом и делом дока-
зать свою полезность на фронтах. Пограничники же, по мнению воен-
ных бюрократов, должны были решиться на самоубийство.

Вне зависимости от того, как будут чистить Генштаб, в отдельных 
случаях вполне возможно проявить гибкость и показать адекватность.

BRIEF
Генерал Суровикин заранее знал о мятеже Евгения Пригожина, по 

словам официальных лиц США, проинформированных американской 
разведкой по этому поводу, что вызвало вопросы о том, какую под-
держку лидер наемников имел в высших эшелонах власти.

Официальные лица заявили, что пытаются выяснить, помогал ли ге-
нерал Сергей Суровикин планировать действия Пригожина в минув-
шие выходные.  

Американские официальные лица также заявили, что есть признаки 
того, что другие российские генералы, возможно, также поддержали 
попытку Пригожина сменить руководство министерства обороны си-
лой. Нынешние и бывшие официальные лица США заявили, что При-
гожин не поднял бы восстание, если бы не верил, что другие лица, на-

https://t.me/rusbrief/131153
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ходящиеся у власти, придут ему на помощь.

Юрий Баранчик
Противник пытается внести раздор в наши боевые порядки
Надеемся на мудрость нашего военно-политического руководства.
Генерал Суровикин один из немногих настоящих боевых генералов 

из числа командующих.

BRIEF
Генерала Суровикина не видно с субботы — о том, где находится «Ге-

нерал Армагеддон» доподлинно неизвестно, бытует версия, что он на 
допросах. 

Фактическое руководство ходом специальной военной операции 
осуществляет командующий ВДВ Михаил Теплинский. Валерий Гера-
симов формально сохраняет должность начальника Генерального шта-
ба, но к решениям вопросов СВО уже отношения не имеет.

Норин
Если реально СВО теперь командует Теплинский, это очень отрад-

но.

Нам пишут из Янины.
Если дело обстоит так, Евгений, то это, несомненно, отрадно. Но 

есть нюанс.
«Нигде не видно» не только Герасимова, но и Суровикина, которо-

го хорошо бы показали как-нибудь мельком народу при погонах и без 
модных браслетов. 

Народ нимношк волнуется.
В целом люди из окопов, когда узнали все новости, не очень пони-

мают, почему нельзя было под эту историю убрать-отстранить Шойгу 
и К насовсем и публично. 

Увы, замполитам пока не поручено рассказывать бойцам про роль 
Шойгу в архитектуре «российской государственности» и  про тради-
цию половинчатых решений нашего Саддама.

МИГ России
Генерал-полковник Андрей Юдин опроверг URA.ru информацию о 

том, что он вместе с генералом армии Сергеем Суровикиным находит-
ся в СИЗО Лефортово. 

«Я нахожусь в отпуске, дома», — сказал Юдин. Он добавил, что не 
располагает информацией о местонахождении Суровикина.

Дети Арбата
Всеобщая атмосфера подозрительности окутала ГШ. Несмотря на 

общую приветливость, тон ряда начальников сильно поменялся: не-

https://t.me/barantchik/10681
https://t.me/rusbrief/131155
https://t.me/norinea/864
https://t.me/wehearfromyanina/2176
https://t.me/mig41/27392
https://t.me/arbat/1625
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рвозность затронула не только группу Герасимова, но и группу Суро-
викина. Если первых обвиняют в нерешительности и провалах, то вто-
рых обвиняют в пособничестве мятежу. 

Больше всего повезло зам.министра обороны Евкурову, который 
смог успешно перейти в разряд «переговорщиков», что позволило ему 
откреститься от событий 24-го числа, происходивших в штабе ЮВО. 

Несмотря на то, что он находился вместе с Алексеевым на скандаль-
ном видео, ему удалось не сказать лишнего и главное первым поднять 
трубку во время звонка президента Белоруссии Александра Лукашен-
ко, вследствие чего санкций в отношении зам.министра не будет.

Не до конца ясна и роль бывшего зам.министра обороны по тылу 
Мизинцева, друзья которого в НЦУО колеблются, не зная, можно ли 
держать связь с бывшим начальником. Выясняются обстоятельства о 
его нахождении 24-го июня и роли в произошедших событиях. Был ли 
Мизинцев тем самым сексотом в «тылу врага», о котором говорил Зо-
лотов, остаётся загадкой.

ВЧК-ОГПУ
Источник о ситуации с Суровикиным:
«Уверенно можно сказать только то, что Суровикин и группа очень 

близких ему людей, ушли со связи. Двое суток все недоступны. В том 
числе люди, которые с ним давно. Также то, что в Лефортово их нет. 
Причины такого исчезновения могут быть разными. От каких то задач 
по службе. До того, что с ними, включая Суровикина, проводятся «про-
филактические мероприятия». Есть такая практика».

АДЕКВАТ Z
В самые первые дни после поражения мятежа в телеграме интен-

сивно разгонялось, что Шойгу или (а еще чаще и) Герасимов будут от-
правлены в отставку прямо вот-вот. Когда прошли все контрольные точ-
ки, а горячее желание не исполнилось, методичка изменилась: один 
или оба фактически отстранены от дел, ни на что больше не влияют и 
ждут окончательного решения своей судьбы, которое состоится обя-
зательно, но когда-нибудь потом.

Я не буду ломиться в открытую дверь, объясняя на пальцах, что бле-
стящий успех в отражении укронаступления - заслуга не только войск, 
но и высшего командования, спланировавшего оборонительную опе-
рацию и выполнившего тяжелейшую работу по ее обеспечению все-
ми видами ресурсов. Это и без меня очевидно каждому, кто не слеп.

Я просто проговорю вслух то, что может казаться менее очевид-
ным: каждый, кто участвует в названном разгоне - не заблуждающий-
ся, а враг, формально целящийся в армейское руководство, фактиче-
ски стремящийся разжечь недоверие к власти в целом. Враг бесспор-
ный, действующий с умыслом, желающий стране поражения и хаоса.

Именно под этим и только под этим углом следует воспринимать 
абсолютно все, что говорят участники разгона по абсолютно любому 
вопросу. До утверждения «дважды два четыре» включительно.

https://t.me/vchkogpu/39655
https://t.me/politadequate/7683
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Владислав Угольный
Шойгу! Герасимов! Где кадровые решения?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сейчас ЦИПСО и иностранные спецслужбы активно ведут работу по 

подливанию масла в огонь ещё тлеющего военного мятежа. Из физи-
ческой плоскости мятеж перешёл в  виртуально-информационную.

Янки и их сателлитам пролить русскую кровь не получилось, а очень 
хотелось. Теперь они перешли к дезинформации и раскачиванию об-
становки внутри МО и других силовых структур, путем вбросов про 
«предательство», «нелояльность» и «зачистки». При этом они прямо 
называют фамилии тех, кто по их мнению причастен к мятежу. И фа-
милии там весьма спорные.

Необходимо понимать, что данные действия направлены прежде 
всего на устранение боеспособных и боевых командиров, которые мо-
гут быть репрессированы по подозрению в «нелояльности». 

Сейчас махание шашкой направо и налево крайние опасно, потому 
что дела на фронте становятся всё тяжелее. А устранение грамотных 
командиров может сыграть решающую роль не только в летней кам-
пании, но и во всей войне.

Пару дней назад российское общество смогло не перейти кровавую 
черту и избежало гражданской войны, теперь необходимо не перей-
ти черту бездумных репрессий.

Враг действует на всех направлениях. Необходимо это понимать и 
действовать максимально осторожно. Никто не обещал быстрой по-
беды.

Национальный Z Курс
Практически все, за исключением опять же небольших каналов и 

редких здравомыслящих ЛОМов, забывают об очень важных заявле-
ниях Пригожина, которые он сделал в самом начале мятежа. 

Красиво и методично замыливаются и вымарываются слова биз-
несмена о причинах начала СВО и о 8 годах обстрелов Донбасса со 
стороны Украины. А мы напомним. По мнению Пригожина 8 лет Укра-
ина не обстреливала Донбасс, а только были небольшие перестрелки 
между военными подразделениями с обеих сторон. Да и ни Украина, 
ни НАТО не планировали нападение на Россию, а СВО начали только 
потому, что Шойгу захотел себе маршальский жезл и медаль. 

Вы не прочтёте о этих словах ни у Пегова с Подолякой (внезапно, 
как оказалось, победивших в телеграм всех оппонентов), не услыши-
те у Карнаухова или Евстафьева. Вам не расскажет о этих словах Голо-
ванов, и не прокричит Маргарита Симоньян. Они закрыли глаза и де-
лают вид, что не было такого.

Комиссар Исчезает

https://t.me/zola_of_renovation/5378
https://t.me/notes_veterans/10603
https://t.me/nationkurs/26309
https://t.me/komissarischezaet/424
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Расскажу вам про то, чего никто почему-то не знает и не помнит, 
хотя это совсем не секретная история.

Дело в том, что в недавней русской истории уже был один ради-
кальный оппозиционер со склонностью к громким авантюрам, кото-
рого изгнали из России, и которого на некоторое время устроил у себя 
А.Г.Лукашенко.

Березовский Борис Абрамыч его звали.
Да-да, представьте, такое было в глубине нулевых.
Но вот что существенно.
Это в России - и вокруг России - Борис Абрамыч носился с подрыв-

ными идеями разной степени адекватности, но когда десантировал-
ся в Минске - вел себя там тихо и мирно. Уж не помню, чем конкретно 
он там занимался, но никакого от него не было шороха. Настолько не 
было, что вы вряд ли слышали о том, что он там вообще гостил.

А теперь - внимание - вопрос.
Как вы думаете, будет ли в Минске Евгений Пригожин ярко ссорить-

ся с господином Хрениным, их министром обороны?
Вот и я думаю, что не будет. Вот и я думаю, что его права и обязан-

ности будут расписаны четко - и соблюдаться будут твердо. Всеми.
А почему?
Как пелось в детской песенке:
- А! Э! Так-то, дружок, в этом-то все и дело.

Образ будущего
Судя по всему, судьба Пригожина отделена теперь от судьбы ЧВК 

«Вагнер». Пригожину инкриминируют раскрытие важных данных и 
многократный переход за красные линии (не путать с другими крас-
ными линиями).

По ЧВК «Вагнер» ситуация иная. Никаких арестов в Сирии или иных 
странах присутствия «Вагнера» не было.

Будущее – интересное.
Хорошо оборудованные базы по последнему слову за счет казны 

РФ в Беларуси на 75 000 человек уже строят.
По сей день никаких препятствий «Вагнеру» в ЛДНР не чинят. Всё 

вернули после обысков, не препятствуют сборам и не торопят с пере-
дачей и инвентаризацией БК и тяжелой техники. 

Все дела закрыты и не имеют переспективы быть пересмотренны-
ми. 

На сегодняшний день с Минобороны подписали контракты менее 
140 человек, рапорты об увольнении написали 52 человка. Остальные 
собираются в гости к Григоричу. А там как пойдет: Африка, Сирия, При-
балтика, бросок на Киев, рывок на Жешув, авиамост ИЛами-76 под 
прикрытием на Приднестровье, на правах штуки юмора.  

Но в целом «Вагнер» будет более свирепым инструментом для вра-
га, чем это было для власти 23-24 июня.

https://t.me/obrazbuduschego2/14522
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Раньше всех. Ну почти.
Человека, похожего на Евгения Пригожина, видели в его офисе в 

Петербурге — Фонтанка

Анатолий Шарий
Сообщают, что Пригожин решает дела в России. Причем, не дума-

ет особо скрывать свое местоположение. Понять, что происходит, уже 
реально трудно.

Политджойстик/Politjoystic
Подумалось, что ЧВК вполне может легко зайти в одну из прибал-

тийских республик и получить свою маленькую страну с неплохим раз-
мещением и климатом.

Преемник
Марату Баширову подумалось, а люди по этой теме уже два дня 

планы пишут. Только пока впустую: на вопрос руководства, «что мы 
потом будем делать с НАТО?» никто ответить не может.

Политджойстик/Politjoystic
А при чем тут НАТО? Это частная компания. Ну, захватила она Эсто-

нию. А мы тут при чем? Да, они говорят на русском языке, так и в ЦАР 
они говорят на русском, а не французском и санго. Рано или поздно 
натовцы войдут в войну, так пускай хлебнут горя с профи не на нашей 
территории.

Владислав Угольный
Наибольшее опасение вызывает возможное головокружение от 

успехов со стороны реакционеров.
Ясно, что реакция нужна. В виде интеграции осколков Вагнера, раз-

вития Шторма Зет, дальнейшей работы с военными.
Но есть опасения, что сейчас военных ЛОМов (я не о себе, а фигу-

рах навроде почившего Татарского) примут, да гуманитарщикам да-
дут пендаля за «критику»

Спасибо, Евгений Викторович, удружил, братишка.
Всё это, однако, суета. Через пару месяцев все в норму придёт.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ в подробностях рассказал, что предшествовало 

и толкнуло на мятеж Евгения Пригожина: 
 «Предвестником переворота в России всегда является усиление ох-

раны государственных учреждений . Еще за несколько дней до обостре-
ния ситуации с ЧВК Вагнер ФСО вдруг запросило у начальника Росгвар-
дии Золотва помощь бойцами дивизии Дзержинского. Росгвардейцы 

https://t.me/bbbreaking/159307
https://t.me/ASupersharij/21095
https://t.me/politjoystic/33038
https://t.me/preemnik/4999
https://t.me/preemnik/4997
https://t.me/politjoystic/33042
https://t.me/zola_of_renovation/5371
https://t.me/vchkogpu/39631
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усилили патрули ФСО возле Кремля, Белого дома, администрации пре-
зидента и других объектов власти в столице. 27 июня  усиление было 
снято  также внезапно как и появилось и главные госучреждения ох-
раняются в обычном режиме.

 Помимо усиления охраны зданий в зону военных действий заранее 
вылетели оперативные группы ЦА ФСБ и ГШ Минобороны, которых 
подкрепил лично министр обороны Шойгу с высокопоставленной сви-
той. Также в Ростов прилетела группа офицеров Главного управления 
кадров МО. Там всем объявили, что в срок до 1 июля ЧВК Вагнер долж-
на быть расформирована и прекратить свое существование . Вновь 
прибывшие опергруппы и оперсостав, находящийся на местах, полу-
чили приказ обеспечить данный переход без каких либо эксцессов.

 Так, с одобрения Москвы должна была пройти операция по рас-
формированию армии Пригожина. В затянувшимся конфликте мини-
стра обороны и главы ЧВК  должна была появится точка. Но все пошло 
не по плану. 

 Как рассказали источники ВЧК-ОГПУ, Шойгу был изначально моти-
вирован кем то на очень решительные меры в отношение нескольких 
руководителей Вагнера. При любых раскладах Пригожин и его сорат-
ники, в числе которых и Уткин, должны были быть интернированы.

 Но не учли популярность главного повара страны у фронтовых офи-
церов, солдат и оперативников служб. Все возможные сценарии за-
держания Пригожина и его людей стали достоянием последних. Как 
считает источник ВЧК ОГПУ, не предусмотрели главного - нежелание 
вставать на сторону крайне непопулярных в зоне СВО руководителей 
- Шойгу и Герасимова.

 Тогда и был нанесен ракетный удар по позициям Вагнера. После 
предпринятого неудачного ракетного удара по позициям Вагнера раз-
вернулось действие.

В считаные часы был взят штаб Южной группировки и город Ростов 
на Дону в придачу. Министр обороны бежал в Москву.

Далее в течение суток Вагнеровцы практически подошли к столице.
Еще один наш источник в спецслужбах говорит о полной растерян-

ности Путина- таким его видели только в 2014 году, когда по ошибке 
был сбит гражданский Боинг малайзийских авиалиний.

«Черный полковник» В.Алкснис
Минобороны и КГБ Белоруссии поставлена задача определить ал-

горитм применения ядерного оружия — Лукашенко.
Меня поражает президент Белоруссии. С самого начала разговоров 

о возможности размещения в Белоруссии тактического ядерного ору-
жия он ведет речь о том, что именно он будет его контролировать и 
именно он будет принимать решение об его применении. 

В то же время руководство РФ, включая Путина, заявляет, что ТЯО 
на территории Белоруссии будет находиться под полным контролем 
РФ и решение об его применении будет принимать РФ. Поскольку и 
ядерное оружие США, размещенное на территории европейских стран 

https://t.me/blackcolonel2020/1023
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НАТО, тоже находится под полным контролем США, а европейцы про-
сто имеют самолеты, способные его применять. 

Неужели Лукашенко не понимает, что он выступает в роли провока-
тора, открывая ворота для предоставления Украине ядерного оружия. 

Зачем Лукашенко постоянно в качестве довода о необходимости 
обладания Белоруссией ядерного оружия вспоминает Будапештские 
соглашений, по которым Белоруссия , Украина и Казахстан отказались 
от советского ядерного оружия в обмен на гарантии безопасности? Но 
ведь и Украина постоянно использует этот довод. 

Создается впечатление, что Александр Григорьевич лоббирует по-
ставки ядерного оружия и Украине.

Александр Ходаковский
Для людей определённого склада иметь собственную маленькую 

армию очень важно. Важным это, чаще всего, становится, когда ты уже 
попробовал её иметь  - это затягивает. Тут целая палитра ощущений и 
возможностей, отказаться от которых трудно - говорю, как ранее дру-
гих испытавший и прелесть владения, и разочарование от утраты. В 
четырнадцатом люди шли не за деньги - за идеей и лидером. Конеч-
но, это были не двадцать пять тысяч - всего четыре, - но и этого мно-
го. Но в определенный момент пришло понимание, что по мере ста-
новления государства на восставших против Украины территориях си-
стема будет нервничать от факта владения кем-то преданной частной 
армией. И тогда передо мной стал вопрос: для чего лично мне нужны 
эти люди? 

Это стало частью меня, придавало мне статус, вдохновляло меня, - 
но я и эти люди были всего лишь историческим инструментом, кото-
рый должен был выполнить свою роль, и как бы ни скребли кошки - 
от этого нельзя было отходить. Был прописан алгоритм перевода до-
бровольческого подразделения на государственные рельсы, под моим 
контролем остался один лишь батальон, чтобы я не скучал в наше нес-
покойное время - и Восток продолжил дальше служить в армии в виде 
одного полка и трёх батальонов теробороны, - по сути, обычных мото-
стрелковых батальонов. 

Главный вопрос, который встаёт в таком случае - каким целям и ин-
тересам ты служишь. Способен ли ты преодолеть собственную горды-
ню ради высших смыслов, или твоё эго победит? Искушение возника-
ет огромное - это правда. Но побороть это искушение, если твои гром-
кие слова про Родину не пустой звук - можно. Я собрал своих комба-
тов и сказал им: служим, как служили. Никто никуда не уходит - оста-
вайтесь со своими солдатами, - вы им нужны. Потом ещё около полу-
года я спокойно передавал «власть» армейцам из Министерства обо-
роны, первый столкнулся со всеми особенностями этого ведомства, - 
но мои люди продолжили служить Родине и выполнять боевые зада-
чи. А многие и сейчас ещё воюют и продолжают считать меня своим 
командиром.

https://t.me/aleksandr_skif/2755
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Политджойстик/Politjoystic
Был ли это управляемый конфликт с надежными эшелонированны-

ми стоп - кранами? Не знаю. Как минимум стоп был. И разворот был. 
И уход теперь происходит на наших глазах. Всё может быть набором 
случайностей. 

…
Но, есть один неоспоримый эффект: Президенту Путину судьба по-

дарила прекрасный масштабный краш-тест Системы. Он дает возмож-
ность разложить в группы элиту. Восстановив не замыслы, а действия 
или бездействие и на основе этого предположить границы их реши-
мости и их видения приемлемого результата. 

…
Теперь каждого можно спросить: а почему ты так поступил? Не за-

думал, и именно поступил. Система доносов в России сложилась дав-
но и ей научились сопротивляться. А мятеж - другое дело, он как лак-
мусовая бумажка, которую тебе засунули под язык, а потом достали и 
проверили есть яд или нет.

Царьград ТВ
Массовый исход и позор. Олигархи в России не прошли проверку 

на вшивость
Что происходило во время мятежа «вагнеровцев» Пригожина? Эли-

та переполошилась. Не вся, но олигархи разлетались кто куда. И мы 
снова сделали вывод: России нужна идеологизированная элита, мя-
теж это доказал. 

Улетали частные джеты из Москвы, а кто не мог позволить себе биз-
нес-авиацию, бежали регулярными рейсами. Эконом-класс подскочил 
до 200-300 тысяч в один конец, и все равно покупали. 

Актриса Яна Поплавская выразилась предельно чётко по этому по-
воду:

«Улетали, бросив сограждан. А простой народ на свою зарплату и 
пенсию не может, да и не хочет никуда бежать. Этот день стал провер-
кой. Проверкой на вшивость!».

Философ Александр Дугин оказался ещё конкретнее. Мятеж Приго-
жина показал, что, оказывается, подставить Путина и народ, действуя 
в тени, могут многие, а вот спасать Отечество в критической ситуации, 
не торопятся. Бегут.

Но есть решение.
Нужна патриотическая идеологизация правящего класса и ротация 

элит. Только так.
«Только от идеологизированной элиты можно требовать героизма 

и адекватного поведения в чрезвычайной ситуации. От такой как сей-
час это бесполезно. Нам нужна суверенная элита. Иначе все повторит-
ся», - сказал Дугин.

И он прав. Да, многие могут думать, как Пригожин. Но в критиче-
ской ситуации люди поддержали государства и Путина. В этом и за-

https://t.me/politjoystic/33043
https://t.me/tsargradtv/48459
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ключается сила. И это дорогого стоит.

МИГ России
А вообще, в стране осталась хоть какая-то самостоятельная журна-

листика? Кто-то может реально, а не бла-бла-бла «надо составить спи-
ски», провести расследование и опубликовать информацию, кто же 
из чиновников покинул страну во время мятежа?

Нет, никаких репрессий не надо. Просто знать, кто чего стоит.

BRIEF
Те, кто не уехал или не решился испугаться, теперь жаждут крови и 

передела госсредств в свою пользу от беглецов-релокантов и готовят 
инфоатаки на них. 

Рейтинг бизнесменов, кто достойно себя вел, и это признает Кремль, 
возглавил Олег Дерипаска. Судя по всему, он среди тех, кто жаждет 
справедливости по итогам «марша справедливости».

OSSиноегнездо
Поделюсь с вами. Чувство тревоги не проходит - верный признак не-

завершенного гештальта. Каждый ищет, кого бы обвинить - и находит, 
из числа наиболее неприятных и наиболее доступных ему фигур для 
обвинения. Некоторые фигуры запретны (причем у каждого эти фи-
гуры свои) - и это еще больше усиливает ярость по отношению к тем, 
кто не при чем или вообще молодец, защитник и труженик. Я читаю 
многое и многих и вижу, как работают эти перекресные стрелы обви-
нений. В этом смысле тяжелая рана мятежом нанесена и - не излече-
на. Пропасть гражданской войны увидена, а от края мы все равно до-
статочно не отошли. Смотрим в нее, смотрим. А она смотрит в нас. Не 
отворачивается. От этого жуть и холодок по спине.

Игорь Караулов
А почему не проходит чувство тревоги? Может быть, потому что не 

можем сформулировать: а между кем и кем у нас гражданский кон-
фликт? Между Пригожиным и Шойгу? Если так, то гештальт закрыт: 
первый проиграл, второй победил.  Нет, не то?

Хорошо, тогда: между чем и чем у нас конфликт? Какие идеи стол-
кнулись? Только не надо про «справедливость», это первый попав-
шийся реквизит.

Я не вижу анализа в этом разрезе. Вижу: какие «элитные группы» 
проиграли, какие выиграли. Вижу готовность врать немедленно, как 
будто все по команде должны забыть, как оно было три дня назад. 
Вижу, например, как спасителями трона называют войска, вся заслуга 
которых в том, что они просто не успели изменить. 

Может быть, настоящего конфликта ещё не было? И мы лишь по-
чувствовали, что есть стороны, которые готовы в него вступить?

https://t.me/mig41/27396
https://t.me/rusbrief/131148
https://t.me/ossinoe/10496
https://t.me/karaulovnews/3408
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«Черный полковник» В.Алкснис
Глава государства посетил несколько исторических мест Дербента, 

у него запланированы совещание, посвященное развитию туризма, и 
ряд других мероприятий.

Не знаю, что в такой ситуации плакать или смеяться?

Логика Маркова
Путин провел в Дагестане заседание по развитию туризма на Кавка-

зе. Очень правильно и нужно. Потенциал туризма на Кавказе огром-
ный. Есть очевидные задачи.

Национальный Z Курс
Путин вышел к сотням жителям Дербента и поблагодарил их за под-

держку.

Анатолий Шарий
В Дербенте Путин, к которому никто не может подойти без каран-

тина в 14 дней, в толпе обнимается и целуется с неизвестными. 
Ясно.

Политджойстик/Politjoystic
Еще неделю назад, чтобы попасть к Президенту Путину надо было 

сидеть на карантине из-за КОВИД19. Сегодня он вышел к людям в Дер-
бенте, жал им руки и его окружали обычные граждане из маршрутных 
автобусов. Это опять тот Путин, которого мы видели в нулевых. Скан 
взял у Зарубина.

Бульба престолов
После подавления (вялого) восстания русских офицеров, Путин по-

ехал на родной Кавказ, в глубоко дерусифицированную Республику 
Дагестан, где ему подарили Коран.

«Эта мусульманская святыня и для всех других должна являться свя-
тыней. Мы знаем, что в других странах поступают иначе. Не уважают 
религиозные чувства людей, а еще говорят, это (сожжение Корана) не 
преступление. В нашей стране это преступление», — сказал Путин в 
ходе посещения Джума-мечети в Дербенте.

Поездка Путина совпала с началом исламского праздника Ид аль-Ад-
ха (Курбан-байрам). Уровень владения русским языком в Дагестане 
(как и в Чечне, Туве, Бурятии и т.д.) падает с каждым годом. А увлече-
ние ваххабизмом растёт.

Комментировать нужно, или сами поймёте, что вас ждёт? Особен-
но часть «и для всех других должна являться святыней», которой мно-
гие не придали особого значения?

Можете себе представить, как Пыня говорит, что Библия или пра-
вила поведения в русских городах должны уважаться всеми, включая 

https://t.me/blackcolonel2020/1025
https://t.me/logikamarkova/7113
https://t.me/nationkurs/26323
https://t.me/ASupersharij/21098
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https://t.me/bulbe_de_trones/5157
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мусульман и нерусских?

Readovka
Подростки из ДНР организовали свой собственный блокпост, на ко-

тором встречают и поддерживают наших военнослужащих 
Юные патриоты из ДНР организовали блокпост, где с утра до вече-

ра встречают бойцов ВС РФ, чтобы подбодрить их и пожелать удачи на 
фронте. Военнослужащие в свою очередь не оставляют ребят без вни-
мания и благодарят их не только словами.

Мальчишки рассказали Readovka, что родители тоже поощряют их 
идею создания КПП. Именно они и купили им форму, а шевроны — 
подарили наши бойцы. У юных защитников Отечества есть даже сво-
еобразное оружие для поддержки образа — выпиленный из дерева 
автомат.

Я желаю нашим ребятам, чтобы они вернулись домой живыми, здо-
ровыми, и все было хорошо», — отмечают ребята, которые так и пла-
нируют провести все лето до начала школьных занятий на блокпосту.

Нам пишут из Янины.
Я пришёл на войну после 2 мая 2014-го года, когда в Одессе прямо 

перед телекамерами, с прямого позволения «новых властей», наци-
сты сожгли заживо полсотни человек, добивая спасающихся из огня, 
а «всё просвещённое человечество» старательно отводило глаза. Ко-
му-то, может быть, и сейчас не ясно, что за нами пришли. За русски-
ми. И разрешили нас убивать, публично и без стеснения. Мне было 
всё ясно. Это всё было предсказуемо.

Умный еврей при губернаторе
Кажется, «партия мира», простите мой французский, «конституиру-

ется». Обретает политическую форму. Форма выглядит так: Борис Ти-
тов, «Новые люди» и «Яблоко». В альянсе. 

Даже нельзя сказать, что нету массовой поддержки: процентов 5 из-
бирателей на всех наберется, не исключено, что даже 6,5. «Немедлен-
ное прекращение огня» и дивное «мирное достижение целей СВО». 
Лозунги, не учитывающие самой малости - мнения врагов. То-то они 
позволят мирно достичь целей СВО…

Но нет, не смешно. Смешно будет, когда (если?) станет понятно, что 
этакое конституирование создают администраторы внутренней поли-
тики. Повторяя друг другу умное слово «канализация». Очень в дан-
ном случае подходящее слово, потому что речь идет про «говно на-
ции», как вождь говорил.

Логика Маркова
Суровикин арестован, сообщают прозападные российские СМИ. По-

лагаю, это не правда, потому что
1. Суровикин прямо по тв выступил против мятежа Пригожина. 

https://t.me/readovkanews/61667
https://t.me/wehearfromyanina/2165
https://t.me/governorsjew/7549
https://t.me/logikamarkova/7115
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2. Следствие, которое должно определить, кто виноват, только на-
чалось. Время пройдёт не мало.

3. Суровикин популярен в войсках.
4. Суровикин хороший профи и нужен армии.
5. Странно было бы, если бы лидеры мятежников были на свободе, 

а те, кто против них, были арестованы?
6. Источники об аресте Суровикина, не вполне понятные.
7. Есть явный интерес у дезы, - держать тему мятежа в фокусе вни-

мания, в то время как власти пытаются вытолкнуть тему мятежа из фо-
куса, чтобы её забыли быстрее.

Харьковское направление
Слухов много. Но мы придерживаемся слов канала @mig41. С Су-

ровикиным все хорошо.  На рабочем месте!

МИГ России
Мы вообще-то про генерала Алексеева писали, что у него все хоро-

шо и он на рабочем месте

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Согласно поступившим данным, ситуация  в районе плацдарма про-

тивника у Антоновского моста напротив Херсона  остается стабиль-
но-сложной для обеих сторон. Противник продолжает находиться под 
мостом и в близлежащих дачах, перебрасывает туда на лодках подкре-
пления, вывозит раненых и постепенно увеличивает гарнизон занято-
го «пятачка». Поразить авиационными ударами врага под мостом  до 
настоящего момента не удалось (прямых попаданий наши летчики не 
добились).

Сколько-нибудь серьезной угрозы этот плацдарм не несёт, но в слу-
чае его расширения нашим войскам будет сложно удержать район дач, 
так как господствующий западный берег даёт противнику существен-
ное преимущество и пути подвоза подкреплений к нашим подразде-
лениям находятся под непрерывным обстрелом. Что, в общем - тоже 
совершенно не критично (поскольку сейчас бои ведутся на острове, 
окруженном сплошным болотом) и неприятно скорее с точки зрения 
непременной  «укро-перемоги», нежели военной опасности.

ЖИВОВ Z
Алешки. Бои у моста
Сегодня удалось побывать у места событий. Бои у моста очень жёст-

кие. Есть потери, в том числе среди моих знакомых. 
Работу украинских дрг пытаются купировать всем миром разные 

спецподразделения армии. Из-за ландшафта и доминирующих высот 
правого берега сделать это сложно. 

У меня вопрос другой: мы вообще зачем дерёмся за этот пятак зем-
ли, штурмовиков там расходуем?!

https://t.me/XNRRussia/7832
https://t.me/mig41/27397
https://t.me/strelkovii/5785
https://t.me/zhivoff/9897
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Навести там плацдарм противнику будет крайне сложно. Разве что 
информационный. Почему не оттянуть парней и не разнести левый и 
правый берег в радиусе моста ФАБами?!

Ведь с боеприпасами у нас теперь все в порядке?!!!
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НИКТО СВЕРХУ НИЧЕГО НЕ СКАЖЕТ

Андрей Морозов

Какой, оказывается, хороший и правильный текст тарищ Дивов-то 
написал давеча, а я его буквально проспал.  Про то, что хорошо бы ска-
зать российским мобикам, чем именно они занимаются, когда всё это 
кончится, про отношение к людям. Про то, что эту естественную реак-
цию людей на это скотское отношение к себе, на нехватку всего и вся, 
на банальную профнепригодность комсостава взяли на вооружение 
и политики для внутриполитических игр, и, разумеется, будут педали-
ровать те, кто снаружи, надеясь успешно простимулировать госпере-
ворот. 

Финал предсказуем. 
Никто сверху ничего не скажет.
Когда всё это закочнится и не пора ли нам во всём разочароваться?

I.

Никто сверху ничего не скажет.
Потому что никто сверху ничего не знает.
Большую часть того, чего нет, они не украли, они просто просрали. 

Оно даже, может быть, где-нибудь лежит (если могло испортиться - 
испорчено, разукомплектовано, не обслужено), но они не знают, где. 
А если знают, то боятся сказать. То самое «Кабы чего не вышло» или 
«А как бы так себе на этом наиграть плюсик по службе».

Никто не скажет, когда всё это кончится и как.
Никто не утешит.
Никто не объяснит тебе, что прав ты, а не вот он, с жёлтым скотчем 

на каске.
Обращаясь к классике, «Есть в жизни человека моменты, когда ему 

никто не может помочь».
Я тоже не претендую. Просто делюсь опытом. За долгие годы уча-

стия во всём этом я видел достаточно людей, которые в 2014-м, в са-
мую тяжёлую пору, пришли воевать добровольно, не жаловались ни 
на что, рисковали жизнью каждый день, бились с многократно пре-
восходящим противником и у них даже иногда получалось дать ему 
по носу очень больно. Многие из них в 2015-2021 годах ушли со служ-
бы с одним общим на всех комментарием - «Я разочаровался».  

У меня есть один очень нечестный вопрос, я задавал его челове-
ку в подобной ситуации только один раз и больше не хочу этим за-
ниматься, так что начинаем самообслуживание. Я спросил у челове-
ка - «А в чём ты разочаровался? В том, за что ты, конкретно ты, шёл 
тогда воевать? Или в чём? Что ещё тобой двигало? ТВОИ убеждения. 
Если это действительно были они. Начальство - дрянь? Да, проехали. 
Армия наша - увы? Да, проехали. Но ты же не за них шёл. У тебя был 

https://vk.com/@olegdivov-voennaya-taina
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твой взгляд на Правое дело и на Зло, у тебя были твои представления 
о мире, о жизни. «На баррикады» вели тебя они. Да, присланный из 
России советник-зампотыл тебе скажет «Вы тут все - бандиты и преда-
тели, предавшие свою Родину, Украину!» (реальные слова некоторых 
нерастаможенных в 2019-2020 годах). Ты, получается, В СЕБЕ разоча-
ровался. Это не значит, что надо остаться. Надо просто это признать. 
Не врать себе про начальство и прочее, про обстоятельства. Признать 
свою слабость, несоответствие себя и своих ценностей твоим пред-
ставлениям о себе и своих ценностях». 

А было дело, сидели с одним дядькой, воевавшим с 2014-го (сейчас 
после двух серьёзных ранений, уже в ходе СВО, он уволился по состо-
янию здоровья), и он рассказывал про 2015-2016 годы, про «переход 
на контракт» ополчения. 

«Я им сказал, - говорил он. - Вы убьёте в людях Идею, как только да-
дите им первую зарплату».

«Погоди, - просил я. - Если Идею в человеке можно убить выданной 
зарплатой... это - хреновая идея». 

Если у вас есть ваши представления о жизни и о том, как правиль-
но поступать, и вы им следуете, то какой смысл в вопросе «Когда это 
закончится?» или в вопросе «Когда нам подвезут другое начальство 
или хотя бы снаряды?» Это - проблемы, которые можно попробовать 
решить разными способами. А не спрашивать, когда их кто-то решит. 
А можно взять и разочароваться. У  меня за годы войны было к тому 
много поводов.

Я пришёл на войну после 2 мая 2014-го года, когда в Одессе прямо 
перед телекамерами, с прямого позволения «новых властей», наци-
сты сожгли заживо полсотни человек, добивая спасающихся из огня, 
а «всё просвещённое человечество» старательно отводило глаза. Ко-
му-то, может быть, и сейчас не ясно, что за нами пришли. За русски-
ми. И разрешили нас убивать, публично и без стеснения. Мне было 
всё ясно. Это всё было предсказуемо.

Я не смог тогда дозвониться ни до одного из гуманитарщиков, ко-
торые уже возили помощь Ополчению, чтобы поехать доброволь-
цем вместе с грузом по надёжному каналу. Поэтому в ночь на 11 мая 
2014 года я в одиночку, в адский ливень, по компасу и распечатке ян-
декс-карты успешно перешёл границу, сел в Свердловске (ЛНР) на так-
си и поехал в ближайший город Новороссии, про который знал, что он 
взят под контроль Ополчением - Антрацит. Дальнейшие мои приклю-
чения, побои и пытки в пыточной «атамана» Козицына в Антраците, 
уже широко известны, уже успели обрасти кучей лжи и домыслов, так 
что надо как-нибудь их изложить во всех известных мне деталях. Не о 
них речь.

Речь о том, что через неделю после того, как я всё сделал правиль-
но, сам перешёл границу и так далее, я беспомощно лежал в крова-
ти дома, в Москве. После распятия на оконной решётке, призванного 
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вытрясти из «украинского шпиона» явки и пароли, обе кисти рук, кро-
воснабжение которых надолго было перекрыто наручниками, на ко-
торых я висел, опухли и имели переливчато-фиолетовый оттенок. И 
без посторонней помощи я какое-то время даже поесть был не спосо-
бен - ложку не мог держать в правой руке, еле-еле мог в левой. Были 
повреждены нервы. Организм пытался восстанавливаться, всё это бо-
лело адски, но куда хуже было другое - понимание того, что Родина 
вместо героев прислала на святое дело мразоту. Конченую мразоту, 
взявшую полную власть над людьми на небольшом кусочке террито-
рии и старательно позорящую всё Дело. Проблема была столько не в 
том, что пытали меня, странного не местного человека, про которого 
«казакам» сложно было поверить, что он не потеряется в одно лицо 
ночью в ливень переходить границу. Проблема была в том, что я там 
видел, как потоком пытали местных. Любого, кто на улице поймали в 
день референдума говорящим «что-то не то». 

Потом, осенью 2014-го, когда пропагандоны уже рассказывали нам, 
что «придёт зима и Украина замёрзнет, а промышленность её остано-
вится без донецкого угля», я своими глазами увижу колонны больше-
грузных грузовиков с этим самым антрацитом, уходившие с террито-
рий «атаманства» Козицына с его провожатыми через Фащевку на Де-
бальцево, к укропам. Чтобы, не дай бог, ничего у уважаемых партнё-
ров не остановилось из того, что под эти антрациты «заточено». Уви-
жу и не удивлюсь.

А тогда, в мае, когда я 5-го числа, в понедельник, пришёл к началь-
нику на работе и сказал, что 9-го числа я еду, начальник, человек хо-
роший, но хорошо информированный, сказал мне «Ты же понимаешь, 
что такого персонажа как ты нет в системе координат тех, кто там на 
месте командует. Даже если ты дойдёшь, тебя расстреляют как укра-
инского шпиона. Или потому, что решат, что ты - действительно укра-
инский шпион, или потому, что решат, что ты - шпион от тех, кому в 
Москве интересно знать, чем они там на самом деле занимаются, по-
этому тебя объявят украинским шпионом и всё равно расстреляют».

Фактически, шеф оказался прав. Но не насмерть.

II.

И вот тогда, беспомощно лежа на койке, самое время было разоча-
ровываться. И все бы поняли. И никто бы не упрекнул. И всегда в ответ 
на вопрос, высказанный или невысказанный, «А почему ты не там?» 
можно было показать шрам на правом запястье от того самого распя-
тия и ответить «А вот поэтому».  

И это была бы удобная ложь. Потому что на самом деле я был бы 
не здесь просто из-за того, что разочаровался не в идее, не в «Правом 
деле», а в самом себе. Потому что не выдержал каких-то трудностей, 
даже очень серьёзных. 

Такое бывает. Никто не обязан выдержать всё. Надо просто честно 
себе сказать «Всё, я не выдерживаю». А не врать себе про разочаро-
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вание.
31 мая 2014 года я снова впервые смог завязать шнурки на ботин-

ках.
В октябре я впервые смог снять автомат с предохранителя правой 

рукой. Большой палец не соскользнул беспомощно с упора перевод-
чика огня, а упёрся и прожал его вниз. И больше мне не надо было 
объяснять, почему я на выездах всё время таскаю ствол со снятым пре-
дохранителем (Потому что мне патрон в патронник проще и быстрее 
было дослать, ударив по затвору ребром правой ладони, чем лезть 
предохранитель снимать левой рукой!)

III.

А потом была Дебаль. Когда мои друзья-танкисты погибли все в од-
ном бою из-за кретинизма нашего российского командования, отпра-
вившего в бой танки без поддержки пехоты и с пустыми контейне-
рами динамической защиты, беспомощными против обычного РПГ-
7. А “Алмаз”, полковник Степанищев, бросивший подразделения 4-й 
омсбр походной колонной в “разведку боем”, которому за это добрые 
луганчане всего лишь сломали руку и прострелили ногу, получил “Ор-
ден Мужества” и генеральское звание. И рассказывал на банкетах, как 
лично поднимал в атаку людей и его срезал украинский пулемёт. И 
снова можно было “разочароваться”, уйти в тихую семейную жизнь и 
работу. Тем более война же вроде как закончилась… 

Мне часто любят подрассказать, что “вы в мирной жизни ничего не 
можете, поэтому нашли себя на войне”. Гон это всё, конечно. 2013-й 
год, был, пожалуй, первым идеальным годом моей жизни после 2004-
го. Годом размеренной, без суеты и болезненных рабоче-бытовых пре-
возмоганий, годом уже практически семейной жизни с любимой жен-
щиной. Годом простого человеческого счастья, и 2014-й год начинал-
ся с планов на свадьбу в августе с последующей поездкой на две не-
дели в Хибины подальше от людей. Которая свадьба состоялась в ито-
ге только в 2016-м. И за которой последовал почти год вполне проду-
манных планов на нормальную человеческую жизнь, перемежаемых 
волонтёрскими поездками на Донбасс.

Помню как приехал разводиться в ноябре 2017-го в Москву из До-
нецка. Поскольку просто так кататься туда-сюда было непозволитель-
ной роскошью, я, заранее зная дату подачи заявления на развод, вме-
сте с нашим московским координатором «собрал логистику» на эту 
дату, чтобы поднять на удачно подвернувшийся транспорт и утащить 
из Москвы в обратную сторону большой груз. Включая три плоттера 
для быстрой и качественной печати карт, которые нам подарил до-
брый человек, московский айтишник, коему вместе с коллегами, судя 
по всему, выдали этими бэушными плоттерами задолженность по зар-
плате или что-то в этом духе. (Один из этих плоттеров, доставшийся тог-
да, в конце 2017-го, «Призраку», и сейчас, кстати, работает, обеспечи-
вает печать карт нашей группировке под Артёмовском. Наши респек-
ты фирме Хьюлетт-Паккардъ.)
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По приезду в Мск я тогда получил от шефа последний кусок зарпла-
ты за работу перед отъездом, в августе, которого куска хватило, поми-
мо всякого житейского, ещё на одно мероприятие. Я приехал к ЗАГСу 
немного заранее, изучил местность, и, после выхода с подачи заявле-
ния на развод, попросив бывшую супругу подождать меня немного, 
нырнул в переулок, где заранее нашёл магазин цветов. Летом, когда 
у неё был день рождения, денег из-за фрагментарности работы, по-
стоянно перебиваемой поездками под волонтёрским делам, не было 
вообще ни на что, и толком поздравить с днём рождения не получи-
лось. Потом зашли в магазин, купили ей бутылочку «Егермайстера», 
и обожаемая бывшая супруга убыла отмечать с подругами официаль-
ный развод.  

  А ещё у меня в кармане лежал большой моток скотча, потому что 
надо было ехать на другой конец города, встречаться с получательни-
цей посылки для связистов, в Горловку. Она должна была получить по-
сылку, а вот тащить её дальше должен был я, и заранее было извест-
но, что получаемая тяжёлая коробка не влезет в мой рюкзак. Поэтому  
я просто сделал из большой коробки рюкзак, намотав на неё лямки из 
скотча, чтобы протащить коробку по метро через весь город туда, где 
ночевал. И оттуда уже следующим утром, с рюкзаком своих собствен-
ных вещей помимо этой коробки, на электричке поехал в область, где 
собирался весь груз и поднимался на обе идущие в рейс машины.

IV.

Тогда мы возили всё это «согласованной контрабандой», в маши-
нах, вроде как завозивших в Республики военное снабжение из РФ. В 
реальности то один, то другой грузовик были набиты контрабандны-
ми гражданскими товарами из РФ, на деньги за доставку/сбыт кото-
рых в том числе у покойного Захарченко получалось содержать свой 
«Полк специального назначения», в который уходили от армейского 
маразма из 1 АК НМ ДНР дончане и добровольцы из РФ, которые хо-
тели воевать «на результат», а не «для  галочки» и не находили обще-
го языка с очередными “советниками”.

Вот у тебя есть, скажем, тонна нужных военным вещей «гумани-
тарки». Которую ты привозишь военным бесплатно. Твой «билет» на 
её провоз, помимо некоторой суммы денег, - это загрузить свою тон-
ну плюс тонну-другую контрабанды на российской стороне, ну и по-
мочь выгрузить всё в Республике. Провезти просто так через офици-
альный КПП, например, полсотни цифровых раций или стопку защи-
щённых ноутов или ящик хорошей оптики (которую мы до сих пор лю-
дям на фронт выдаём из тех запасов, кстати), нереально. Ну провез-
ли мы личные вещи, что-то по мелочи и один плоттер, джипом, через 
официальный шлагбаум. Нас всего-то заставили эту полутораметро-
вую тяжеленную дуру вытащить из машины, затащить в здание КПП и 
просунуть через досмотровый «рентген» для ручной клади, а потом 
грузить обратно. А остальное, по объёму на две  трети кузова «Кама-
за», так не получится - надо везти этим самым «Камазом» через нели-
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цо.  
Сейчас поймёте, зачем я вам всё это рассказываю. Как грица, «Щас 

будет очень занимательно, ты лучше сядь».
Дело в том, что везли мы тогда, помимо кучи связи и оптики для 

фронта и оргтехники для штабов, несколько ящиков с «комплектами 
приборов прицеливания 8Ш18». По сути это набор спецтеодолитов, 
аналогов артиллерийских буссолей. А артиллерийских приборов та-
кого плана вечно не хватало в условиях современной войны, когда ча-
сто воевать приходится даже не батареями, а отдельными орудиями. 
Какой-то добрый человек предложил их, мол, лежат у меня на даче 
без дела, а вам пригодятся. Артиллеристы сказали - вези, я повёз. 

Естественно, провожатый военный из Республики, который в раз-
грузке всего груза на перевалочной точке под границей с российской 
стороны участвует, в курсе того, что именно мы погрузим в грузовик и 
повезём. Я выезжаю обратно в РФ, дожидаюсь на перевалке «Камаз», 
гружу его. А провожатый составляет список груза и подаёт его для со-
гласования начальству с российской стороны. Составляет впопыхах, в 
самых общих чертах. Оптика, компьютеры, радиостанции, такого-то 
столько штук, такого-то столько. Картенько. И всё вроде честно. Ведь 
в этих металлических кофрах со слегка облупившейся за полвека кра-
ской характерного армейского цвета 4БО оптика, да? Ну только это оп-
тика от пускового комплекса оперативно-тактических ракет 9К72 «Эль-
брус», более известного по натовскому обозначению SS-1C Scud-B. 

И вот провожатого моего «вкладывает» кто-то из его коллег. Види-
мо, конкурент в гонке за очередной звездой на погоны. Знал, что имен-
но едет, улучил момент посмотреть поданный список, нашёл уязви-
мое место в наспех сделанной работе коллеги, и стуканул куда надо - 
«В этой машине контрабандой оружие повезут!» 

В итоге сторожащий то самое нелицо, через которое всё возилось, 
спецназ тормозит нашу машину, высаживает нас с водилой и лезет 
смотреть груз. И под картонными коробками с остальным грузом ви-
дит характерные металлические кофры. Опа-на. Стукачок-то не соврал! 

Нас любезно просят отойти от машины и постоять немного под при-
целом автоматов, пока приедут погранцы. Погранцы дают мне поно-
сить модные браслеты, сажают в УАЗик, в «Камаз» сажают своего бой-
ца, и мы едем на заставу ждать приезда оперов из ФСБ.

Которые опера незамедлительно сообщают мне «Вы понимаете, 
что вам светит статья за контрабанду оружия?» На что я в ответ мило 
сообщаю им, что им, в случае предъявления мне обвинения, светит 
открытый судебный процесс надо мной, который я - гражданский че-
ловек, никаких подписок не давал. И, как честный человек, когда меня 
спросят, я, перед лицом всех желающих посетить сие судебное разби-
рательство, включая прессу, вынужден буду честно сказать, где имен-
но и кто меня задержал на большой зелёной машине без номеров, 
откуда и куда мы ехали и так далее. Нужно ли им это после известных 
откровений скатавшегося в украинский плен в 2015-м «Майора «Ка-
маза», благодаря которому снабжение Корпусов НМ из РФ через 8-ю 
армию перестало быть хоть сколько-нибудь тайным ещё до того, как 
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ОБСЕшные БПЛА засняли эти колонны в свои тепляки.
На этом претензии ко мне заканчиваются, мы идем осматривать 

груз, спецтеодолиты 8Ш18 у нас забирают, и мы два дня ждём на рос-
сийской стороне разрешения на проход. Живём в кабине «Камаза», 
стоящего через пустое поле от территории Республики. 

Наконец, мы заходим. Заходим вместе с кунгом, на котором до гра-
ницы Республики везут очередную группу советников. Их должны про-
вести первыми, пешком, и мы стоим, ждём, наблюдаем, как из кун-
га вываливаются три едва стоящих на ногах пьяных тела, плетутся к 
«нулю» и там провожатый недосчитывается одного. Где четвёртый?

 - А!!! - хором спохватываются они. - Комдив! Комдив, ты где?!?
Бездыханное практически пьяное тело «комдива» извлекается из 

кунга и несётся из России в Республику. Мой водитель, дончанин Рома, 
стоически переносящий наши приключения, хранит ледяное спокой-
ствие. Он уже насмотрелся на присылаемых «людей, решающих не-
которые военные вопросы», 70% из которых полностью профнепри-
годны. 

Я тогда уже тоже насмотрелся на разное. Я сижу и думаю. 
И вот пьяные скоты едут разваливать какую-то следующую донбас-

скую бригаду Народной Милиции так, как «Кремень» развалил 5-ю, 
бывший «Оплот».

Вот только что один местный, не сильно лучше моральным обли-
ком, чем эти наши российские алкоголики, «вложил» своего коллегу 
в рамках аппаратной грызни. И ты прокатился в наручниках. Пока что 
не на тюрьму.  

Ты, только что официально похоронивший из-за всей этой войны от-
ношения с любимой женщиной, с которой вы строили такие планы на 
простое человеческое счастье.... Кто-то делает карьеры, не вылезая со 
дна бутылки, кто-то делает деньги, а ты что делаешь здесь? 

V.

И я снова ответил себе.
Я делаю то, что считаю верным, правильным и разумным. Если нам 

не дают полноценно уничтожать нацизм прямо сейчас, мы должны 
готовиться к неизбежному продолжению войны с ним в будущем. Для 
этого я везу оборудование тем людям, которые думают так же, как я. 
И у меня нет сомнений в моих, наших с ними ценностях. 

Результат всей этой работы, не только и не столько моей, сколько 
огромной массы других людей, которые помогали нам и которым по-
могали мы - множество спасённых жизней наших солдат, успешные, 
пусть и не мегасупермасштабные, операции, проведённые с миниму-
мом потерь.  

Весной 2022-го года дело кончилось тем, сейчас уже можно расска-
зать, что командование 2-го армейского корпуса переехало командо-
вать на штаб и узлы связи 14-го БТрО «Призрак» и 4-й омсбр, потому 
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что оттуда реально можно было чем-то руководить. Там была связь - 
всех стандартов ВС РФ и ещё пара-тройка видов реально работающей 
и полезной. Здесь можно было быстро оформить и напечатать карту, 
один из основных боевых документов, а не «заряжать» на ночь не-
сколько девочек-делопроизводительниц склеивать большущие полот-
на из листочков А4. Здесь можно было нормально отсмотреть съёмки 
с БПЛА. Здесь люди годами воевали и готовились воевать “по-крупно-
му”.

VI.

Я никому не обязан был во всём этом участвовать все эти годы, мне 
не нравится биться рыбой об лёд и, сколько бы один мой знакомый 
ни говорил мне «Раз ты этим занимаешься, значит тебе это нравит-
ся!», нет, не это нравится. 

Мне не нравится годами всем этим заниматься без выходных и от-
пусков. Мне нравилось на уик-энд запираться дома с женой и пол-
ным холодильником еды и разыгрывать на пару XL с подземельями в 
HMM3 против шести компов. Мне нравилось работать в нашей кон-
торе. Мне нравилось организовывать вместе с женой и её друзьями 
полевые музыкальные фестивальчики. Мне нравился стендовый мо-
делизм и придумывать, куда ещё в квартире можно втиснуть на сте-
ну книжную полку и спроектировать вместе с женой стеллажи в при-
хожую вместо старого шкафа, чтобы туда влезло побольше походного 
снаряжения. 

При всём моем довоенном интересе к военной истории, я – не во-
енный и не хотел им быть. 

У нас у всех была мирная жизнь. Когда-то. У меня - до 2014-го, у 
«мобиков» - до 2022-го. Никто не скажет ни мне, ни «мобикам», ни их 
семьям, когда всё это закончится для них. Они, которые могли бы ска-
зать, не знают. И даже не считают нужным попробовать узнать.

VII.

У нас, де факто, уже нет государства, есть его остатки, ещё умеющие 
в персональные и групповые «посадки» слабо организованных безо-
ружных протестунов или уголовников. Но государства никакого нет. 
Его распродали. 

Каждый акт коррупции есть акт распродажи государства, если вы 
не знали.   

Государство конечно, работающий государственный механизм ис-
числим в рублях и жизнях, вложенных в его строительство, которые 
можно пересчитать в сумму наличными в конверте, за которую его 
можно «сдать на слом». Государство конечно, бесконечна только че-
ловеческая глупость, не понимающая, что каждый акт коррупции ме-
няет государство, в котором он происходит. И государство постепенно 
и, во многом, незаметно приходит в то состояние, в котором мы его 
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видим.
Мы подходим к тому рубежу, когда уже не маленькие группы, а мил-

лионы людей встанут перед вопросом реализации «высокого права 
убивать убийц, пытать палачей и предавать предателей…»

На пороге этого момента хочется ещё раз сказать.
Государство сейчас - это мы. Люди, которые понимают что прои-

грыш войны или «договорняк», выдаваемый за «победу» - это смерть 
для всего народа. За нами пришли. Нас уничтожат, никогда больше не 
дадут ни создать единое государство, ни технологически его развить. 

Украина, скупленная на корню, - всего лишь инструмент, главный, 
но не единственный. Кончатся укропы - пришлют румын и/или тех же 
поляков, уже заменивших указатели «Калининград» на «Крулевец». 
Уже утверждён план распила врагом нашей страны, «деколонизации» 
России на маленькие, полностью беспомощные перед мировой заку-
лисой бантустанчики, которые, при распиле, практически моментом 
потеряют как минимум половину нынешнего населения, живущего на 
той же территории. Разумеется, потеряют эту половину не просто так, 
а с кровавыми жестокими междоусобными войнами.     

Или мы выиграем эту войну и уничтожим украинский нацизм и всех 
тех, кого пошлют ему на помощь, или они уничтожат нас.

У нас с вами была замечательная жизнь, но забудьте про неё пока. 
Теперь у нас война. Путь жизни и смерти государства.

Не надо сомневаться в нашем военно-политическом руководстве. 
Будьте уверены. Его нет, оно пробивает днище за другим, и конца-края 
этому нет. А если и случится попытка остановиться, то инерции паде-
ния хватит ещё надолго.

 Всё надо делать заново. Нет никакого другого государства кроме 
тех, кто, задав себе вопрос, почему он здесь, во всём этом, ответит

ПОТОМУ ЧТО Я СЧИТАЮ, ЧТО ТАК ПРАВИЛЬНО И ТАК НУЖНО ДЕ-
ЛАТЬ.

Официальное «государство»  мы с вами можем попробовать по-
просить хотя бы не мешать нам выигрывать войну. И оно может попы-
таться, хотя это вряд ли. Будет мешать. Придётся без нервов отодви-
гать в сторону и продолжать своё дело. 

И думать не о том, как бы поскорее начать массовые расстрелы, а о 
том, насколько их сложно остановить, когда они начнутся. А начнутся 
они и сами.

 Разочароваться мы можем только в себе и своих ценностях. Всё 
остальное - просто слабость и усталость. От слабости помогает поесть, 
от усталости помогает поспать.

Будущее не определено.
Нет судьбы, кроме той, которую мы создаём себе сами.

Титры.

Спонсор написанного за ночь текста – ожидание срочного груза, что-
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бы не заснуть, быстро разгрузить, рассортировать и начать раздавать.
Груз пришёл, мы его разгрузили, и пойду-ка я чуть-чуть поспать.
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Краматорск,
• Суровикин где?
• Нужна ли России нормальная конкурентная политика,
• На фронте и около

Политджойстик/Politjoystic
Наши ударили по краматорскому ресторану или ВСУ потеряли кон-

троль над ракетой Шторм, но факт остается фактом - там были наем-
ники и они 200-е. 

…
Президент Колумбии требует от России объяснений из-за трех ко-

лумбийцев, погибших в этом ресторане. 
…
А мы требуем информацию - кто эти люди, где служили и зачем они 

там собрались пообедать с наемниками из других стран.
…
PS: написал пост, а потом пришла мысль: Колумбия, наркотики, и Зе-

ленский, который вчера предложил легализовать марихуану на Укра-
ине. То есть, вместо пшеницы выращивать её. Представляете сколько 
будет колоситься конопли на  плодородных украинских черноземах? 
Наркоман стал главой государства и получает такие возможности, ко-
торые в любом галлюциогенном угаре придумать невозможно.

Царьград ТВ
Президент Колумбии Густаво Петро дал распоряжение выразить ре-

шительный протест России в связи с ранением трех граждан страны в 
Краматорске

Интересно, а эти колумбийские ребята там в туристической поезд-
ке оказались? Местные достопримечательности осматривали? Гуляли 
по лесопосадкам, ходили на рыбалку, гербарии собирали? Или они 
везли дурь «главному потребителю» и случайно заблудились?

Интересно, а есть ли в колумбийском Уголовном кодексе статья за 
наёмничество? Или наёмничество — статья дохода для страны?

Что-то знаю / Павел Данилин
Удар по «утреннику» бандеровцев и наемников в Краматорске ока-

зался настолько болезненным, что в Польшу тут же прилетело несколь-
ко самолетов, которые забрали группу американских военных и вы-
везли трупы. Но самое забавное в этой истории не то, сколько там ге-
нералов ВСУ направились экспрессом к Бандере, а то, кто еще там на-
ходился. 

Итак, Краматорск - город, находящийся прямо рядом с фронтом. 

https://t.me/politjoystic/33059
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И правительство Колумбии, вызывающее нашего посла к себе, чтобы 
предъявить ноту за пострадавших рядом с бандеровским отребьем 
трех граждан Колумбии. 

Кто же эти прекрасные граждане, которые привезли Зеленскому от-
борный колумбийский кокаин оказались в такой грязной тусовке? А 
это - бывший замминистра обороны Колумбии, бывший советник пре-
зидента по переговорам с колумбийскими наркокартелями и повстан-
цами Серхио Харамильо Каро. А также писатель и журналистка, при-
званные засвидетельствовать героизм Каро. Этот Каро в Краматорске 
выполнял задачи, либо поставленные перед ним разведкой Колум-
бии, либо проводимые в интересах Министерства обороны этой стра-
ны (ну все же вряд ли он кокаин перевозил для Зеленского)...

В свою очередь, Каро встречался на этой тусовке с бандеровской 
пропагандисткой, проживавшей в Канаде, Викторией Амелиной. Эта 
Виктория начала писать в 2014 году, и первый роман опубликовала 
как раз о Майдане. А в 2022 году она вместе с Любовью Денисовой - 
уполномоченной по правам человека на Украине (выгнанной затем с 
этого поста за вранье) фабриковала «доказательства» о преступлени-
ях российских военных. И сейчас она - как раз и является важным вин-
тиком в пропагандистской машине Украины. отвечающей за создание 
лживых информационных поводов о российской армии. 

А вообще, как все это интересно складывается - детский утренник 
в Краматорске в 19:50, а там за столиками - генералы ВСУ, иностран-
ные наемники, главные украинские пропагандисты, наблюдатели из-
за океана. 

Красивая картинка...

Политджойстик/Politjoystic
В Краматорске погибли от ракетного удара три колумбийца и в Пи-

тере тут же обнаружили 50 кг кокаина в партии бананов. 
…
Не, никакой связи. Случайность.

Олег Ясинский
В заключение темы о колумбийцах, обстрелянных в Краматорске, 

поскольку демократическая наркопресса Колумбии неистовствует. 
В новости сразу два фейка:
1. Ни один из троих колумбийцев не был ранен. За истекшие двое 

суток никем не приведено ни одного факта ранения ни одного из них, 
даже самого легкого, нет ни свидетельств, ни медицинских заключе-
ний.

2. Ни одних из них не был независимым журналистом или «пред-
ставителем международного гражданского сообщества», как пишет 
такая же независимая, как они, пресса: 

Серхио Харамильо, представляемый миру, как главный переговор-
щик о мире с партизанами ФАРК, до этого являлся замминистра оборо-

https://t.me/politjoystic/33063
https://t.me/olegyasynsky/1106


ОГЛАВЛЕНИЕ 956ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

ны правительства Урибе, на совести которого почти ежедневные бом-
бежки армией крестьян (гибель детей объяснялась тем, что это «бу-
дущие партизаны») и убийство армией тысяч похищавшихся патруля-
ми бедняков, чтобы переодеть их в униформу партизан, расстрелять, 
и похоронить в тайных братских могилах, с целью предъявления на-
чальству фотодоказательств «военных успехов» и получения денеж-
ных премий (читатели с прочной нервной системой, желающие узнать 
подробности, могут поискать в интернете falsos positivos). Харамильо 
находится на Украине уже около года. До этого, по его словам, он на-
ходился в Афганистане «помогая договорится с талибами». Теперь он 
создал «независимую гражданскую организацию» латиноамерикан-
ских интеллектуалов «Держись, Украина». Чем он на самом деле за-
нимается и на кого работает? 

Писатель и журналист Эктор Абад пишет для колумбийской газеты 
Semana, принадлежавшей одной из главных олигархических групп стра-
ны, всегда поддерживавшей правительственный геноцид собственно-
го народа, и для античавистской венесуэльской газеты El Nacional. 

«Независимая военная репортерша» Каталина Гомес уже много лет 
зависима от французского телевидения и правой барселонской газе-
ты La Vanguardia, оплачивающих ее работу. 

Не говоря еще о том, что в прифронтовом городе колумбийским го-
стям не обязательно есть пиццу в местах, где ужинают украинские и 
натовские военные, а так же их соотечественники-наёмники.

Байки из Спасской Башни
«По уточненной информации, в результате высокоточного удара 

27-го июня в городе Краматорск Донецкой народной республики по 
пункту временной дислокации 56-й отдельной мотопехотной брига-
ды ВСУ уничтожены участвовавшие в штабном совещании два гене-
рала, до 50-ти офицеров вооруженных сил Украины, а также до 20-ти 
иностранных наёмников и военных советников».

Из заявления Минобороны РФ

АДЕКВАТ Z
Позавчера вечером ракетным ударом накрыли краматорский ка-

бак, где проводила совещание большая группа бандеровцев и их ино-
странных хозяев, по привычному скотскому обыкновению прикрыв-
шись гражданскими. Сегодня Минобороны отчиталось об итоге: унич-
тожены два чубатых генерала, полсотни офицеров и еще двадцать 
иностранных советников и наемников. Насколько можно судить, це-
лая бригада обезглавлена полностью и восстановит управляемость не 
скоро, особенно с учетом давнего дефицита у противника командных 
кадров.

Это, впрочем, присказка, а сказка про то, что полтора с лишним дня 
от удара до исчерпывающего отчета о его итогах - это иллюстрация эф-
фективности разведки, как при подготовке удара, так и при последу-
ющей оценке его результативности. Той самой эффективности, кото-

https://t.me/kremlin_bashnya/39500
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рая за конец весны и начало лета уже обошлась бандеровцам в мно-
гие десятки, если уже не сотни, разнесенных тыловых складов и рас-
положений. И сыграла тем самым неоценимую роль в превращении 
нахрюка в кровавый позор для наступающих.

Я очень надеюсь, что детали этой работы, хотя бы в самых общих 
чертах, мы узнаем не через десятилетия. Оценить там точно будет что.

Русский тарантасъ
Из Краматорска пытаются вылепить новую «Бучу», судя по свежим 

заголовкам западной прессы. Это означает, что наши очень удачно 
попали. Даю подсказку западным жалельщикам: а вам не приходило 
в голову просто оставить Донбасс в покое? Собраться и уйти в ваши 
Франкивски, Жмеринки, где вы там обитаете. За 9 лет ни разу не при-
шло такое в голову? Странно, за девять лет любую свинью можно на-
учить собирать кубик Рубика. Понятно, что шарообразный отрабаты-
вает повесточку, определился с дискурсом, но вот западные коллеги, 
профессионалы репортажной журналистики, вы об этом простом вы-
ходе никогда не думали?

Холмогоров
Будь русские хохлами, мы бы сегодня искрометно шутили над вы-

ловленными в комментах ципсошниками: 
«Не хотите ли покушать пиццы?»
С другой стороны, мы ведь один народ. Так что отчего и не пошу-

тить?

ЯнZен | #ШВО
Мысли вслух:
Самой важной ролью, самым важным элементом нашей системы 

всегда был арбитр. 
Человек, который хранил баланс и стоял над схваткой, гасил кон-

фликты и находил компромиссы. 
События последних дней показали, что арбитр не сработал. Кон-

фликт не был погашен. Компромисс не был найден. 
Не сработала самая важная функция. 
Все это увидели. Многие это осознают. 
Последствия могут быть самыми страшными.

Федоров Здорового Человека
Многие читатели моего канала, комментируя свежие посты об ито-

гах марша Пригожина на Москву, пытаются убедить то ли меня, то ли 
себя самих в том, что «ситуация улажена», «конфликт интересов раз-
решён», «там без нас договорятся» и «вообще, незачем раскачивать 
лодку». Друзья мои, поймите, такие события не проходят бесследно. 
Если власть в ближайшее время не схватится за голову (во что верится 
очень слабо) и не начнёт структурные реформы, последствия неудав-
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шегося мятежа ударят нас со страшной силой.
Ситуация упущена. Система продемонстрировала свою неспособ-

ность адекватно реагировать на прямые вызовы безопасности. И за-
метили это не только внутри страны:

Президент Турции Реджеп Тайип Эрдоган выразил надежду на «но-
вую веху на пути к справедливому миру на Украине» в связи с событи-
ями в России... Генсек НАТО Йенс Столтенберг, отвечая на вопрос жур-
налиста о ситуации с ЧВК Вагнер, заявил, что разглядел в этом «хруп-
кость режима» в России... Канцлер Германии Олаф Шольц заявил, что 
попытка мятежа группы Вагнер ослабила президента РФ Владимира 
Путина.

Я уже промолчу о том, что президент Украины Владимир Зелен-
ский 24 июня публично поддержал действия Евгения Пригожина и ЧВК 
Вагнер во время попытки мятежа.

Не сомневаюсь, что и наши традиционные «союзники» в лице Китая, 
Индии, Бразилии, ЮАР и прочих «дружественных стран» тоже очень 
внимательно следили за событиями 23-24 июня, и сделали из этого 
определённые выводы. Даже «спаситель» Лукашенко, обсуждая со-
бытия прошедших выходных на встрече с силовиками не преминул 
утереть нос российскому руководству, заявив, что «цветные револю-
ции не случаются, если для этого в стране нет причин».

Так что и на международной арене позиции России и российского 
руководства, и без того ослабленные жёсткой изоляцией последних 
полутора лет, значительно пострадали после попытки «частного пере-
ворота». Боюсь представить, чем это аукнется нам в ближайшем буду-
щем.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Наблюдая за действиями российских властей после завершения т.н. 

«мятежа» (который теперь не может считаться мятежом, так как его 
участники не подвергаются преследованию со стороны властей «от 
слова совсем») - пришел к выводу, что наш президент окончательно 
выжил из ума. И хотя мистер Байден регулярно несет всякую чушь, но 
его администрация более-менее адекватна, то у нас вместе с прези-
дентом сошел с ума и весь высший государственный аппарат.

ЧАДАЕВ
24 июня 2023 года новые смысловые оттенки обрела фраза «до-

брым словом и калашом можно добиться больше, чем одним только 
калашом».

В трактате «О войне» Клаузевиц говорил, что «война есть продол-
жение политики с привлечением иных средств». Политика — это пре-
жде всего коммуникация. Война же — результат коммуникативного 
конфликта, в ходе которого вербальные аргументы перестают рабо-
тать и происходит переход к силовым.

В полной мере это относится и к гражданской войне. Только граждан-
ская война — продолжение уже внутренней политики другими сред-

https://t.me/strelkovii/5795
https://t.me/chadayevru/1690


ОГЛАВЛЕНИЕ 959ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

ствами. Как выразился Желябов на процессе о цареубийстве, «заты-
кая нам рот, вы развязываете нам руки». 

То, что произошло у нас 24 июня, без сомнений, было всполохом 
смуты, пусть и продлившейся около суток. И очень важно понять, что 
стало предметом, по поводу которого диалог у нас оказался невоз-
можен, а позиции сторон стали настолько непримиримы, что возник-
ла реальная угроза гражданской войны. И предмет этот, реальный — 
точно не «снарядный голод» и не «мятежные зеки//паркетные гене-
ралы». 

Самый тревожный симптом, на который указывают события 24 
июня: пространство политики сузилось до такой степени, что един-
ственно возможной её формой оказался вооруженный мятеж. Потому 
что другие формы политической коммуникации обнулены норматив-
ным регулированием либо симуляциями. Поле стратегической ком-
муникации выродилось, коммуникация власть-элиты заменена авто-
ответчиком Пескова, коммуникация по поводу СВО — искусственным 
интеллектом Конашенкова, а по прочим вопросам со страной вообще 
никто не общается, только кормят до кого могут дотянуться иррегуляр-
ного качества агитпропом. 24 июня Пригожин в каком-то смысле ре-
шил пролезть вне очереди на Прямую линию с Президентом, прихва-
тив с собой вагнеровцев с техникой и оружием — думал, что заслуги 
позволяют. Но нет: «израильский спецназ не ведёт переговоров с тер-
рористами». 

И, как вы понимаете, замена генералов на генералов — вообще ни 
разу не способ решения проблемы. Когда зачинщики Соляного бунта 
потребовали от царя выдать им на расправу боярина Морозова, царь 
его не выдал даже под угрозой штурма бунтовщиками Кремля (толь-
ко отослал в монастырь). Он сделал умнее: созвал Земский собор и 
подготовил новое Соборное уложение. Думаю, намёк понятен.

МИГ России
Идеологические противоположности Чадаев и Венедиктов одно-

временно говорят то, что любому думающему человеку понятно уже 
как минимум полтора года.

Или у нас будет, наконец, нормальная и конкурентная политика с 
нормальными и конкурентными выборами.

Или рано или поздно власть будут пытаться менять на танках. И не 
факт, что когда-нибудь у них не получится.

Так что лучше все-таки вспомнить о цивилизованных механизмах 
заранее.

Что-то знаю / Павел Данилин
Алексей Викторович Чадаев написал трогательные мысли:
«Самый тревожный симптом, на который указывают события 24 

июня: пространство политики сузилось до такой степени, что един-
ственно возможной её формой оказался вооруженный мятеж. Потому 
что другие формы политической коммуникации обнулены норматив-
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ным регулированием либо симуляциями. Поле стратегической ком-
муникации выродилось, коммуникация власть-элиты заменена авто-
ответчиком Пескова, коммуникация по поводу СВО — искусственным 
интеллектом Конашенкова, а по прочим вопросам со страной вообще 
никто не общается».

И в этом его пафосе с ним, к сожалению, согласятся очень многие. 
Проблема в том, что Леша попутал роль государства с ролями (даль-
ше - 18+) ебаря-террориста и пиздабола-задушевника из анекдота.

А государство - это Левиафан, монстр, живущий по другим прави-
лам, нежели колл-центр психологической помощи или бюро эксорт-
ных услуг. Даже если всем кажется, что мы живем в какой-то иной, 
цифровой реальности.

А роль ебаря-террориста и пиздобола-задушевника государство уже 
примеряло на себя в 1991 и 1992 годах. Закончилось тогда все очень 
плохо.

Политген
Нормальная политика с конкурентными выборами это прекрасно. 

Кто против этого? Только сначала надо СВО/войну с Западом/воору-
женный конфликт с Украиной закончить. Желательно победой. А то, 
как-то в пылу все подзабыли.

Логика Маркова
Путин потряс всех своих недругов. Потряс простым общением с на-

родом на улицах Дербента. Они это бурно обсуждают почти сутки.
Дело в том, что уже несколько лет вся западная и прозападная ин-

формационная армия твердит, кричит, шепчет и поёт, что Путин не 
смелый и боится ковида и сидит в бункере и встречается с людьми 
только после их 15 дневного карантина.

А тут Путин спокойно на улицах общается с десятками людей. Рух-
нул миф многих лет! 

Но самые находчивые быстро придумали новый ход, - они начали 
говорить, что Путин просто стал бояться не только ковида, но и мяте-
жа Пригожина. И страх мятежа просто выше страха ковида.

А кто то говорит, что в Дербенте руки жал люди двойник или трой-
ник Путина.

Удивительная хитроумность! 
Впрочем, все разумные люди, как я, полагают, что все хитрые гипо-

тезы это враньё. А Путин смелый человек и очень любит общаться с 
простыми людьми, потому что простые люди бесхитростно любят Рос-
сию и президента России Путина. Путин отдыхает душой в общении с 
ними после работы с хитрыми, скользкими, ,коварными элитами.

Раньше всех. Ну почти.
Суровикина допрашивали военные прокуроры в течении несколь-

ких дней, сообщает Bloomberg со ссылкой на источники.

https://t.me/politgen/5651
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Собеседник издания отметил, что генерал находится «в одном ме-
сте, но не в тюрьме». Уточняется, что прокуратура интересовалась свя-
зями Суровикина с Пригожиным.

Логика Маркова
Суровикин появился на совещании в Ростове. Как я и писал выше, 

слухи об аресте Суровикина это разгон темы мятежа в целях пропа-
ганды политической нестабильности в России.

Анатолий Шарий
Генерал Сергей Суровикин задержан, сообщила Financial Times со 

ссылкой на три источника.
И вы, и читатели моего Частного это давно знают. Другое дело, что 

я бы делал на месте  этих тупорылых животных людей, формирующих 
медийную повестку РФ подоляками и прочим дерьмом. 

Я бы привез Суровикина в локацию, напоминающую штаб, где он 
на фоне карт со стрелочками пробурчал бы что-то типа «хватит этих 
вбросов, я на работе!» 

Этого вполне хватило бы не сильно притязательному Z-сообществу. 
А потом увез бы его назад в камеру. 
По всей видимости, мнение этого самого «сообщества» уже вооб-

ще никого не волнует, потому минимальную театральную постановку 
с Суровичиным не делают. 

Или просто настолько тупые, что не додумались

Политджойстик/Politjoystic
Ради Суровикина решили спалить целую Файнейшнл Таймс. Вот ка-

кая цена вопроса оказывается.

Холмогоров
Почему Запад так суетится вокруг Суровикина понять можно.
Мы у них вывели из строя двух топовых генералов.
И теперь им, конечно, очень хочется, чтобы мы сами вывели из строя 

топовых генералов у себя.
Мол меняем Залужного на Суровикина.
Ждут.
Не дождутся.

Логика Маркова
Кто арестован? Уже дочь Суровикина заявила, что с генералом все 

ок. Но западные сми продолжают писать об аресте Суровикина. По-
нятно их цель. Они хотят показать, что это был не мятеж экстравагант-
ного Пригожина, а широкий заговор в российских элитах против Пути-
на. 

Но и российские власти должны реагировать оперативно и полити-

https://t.me/logikamarkova/7119
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чески. Покажите уже всем Суровикина! Не тяните. А то многие будут 
думать, что пошли массовые, но секретные аресты. Просто покажите 
Суровикина.

ВЧК-ОГПУ
Источник: 
«Люди из близкого окружения Суровикина начали появляться на 

связи. Отсуствие объясняют командировками. Говорят с Суровикиным 
все в порядке, «на боевом посту и ожидает нового назначения». Впро-
чем, где генерал не говорят. И настроение, мягко говоря, не веселое».

Логика Маркова
Допрос Суровикина?  Да. И не только его. После развала мятежа что 

происходит? 
1. Началось массовое расследование.
2. В нем наверняка участвуют сотни следователей и допрошены бу-

дут тысячи людей. А может и десятки тысяч. 
3. Будут допрошены абсолютно все генералы и офицеры, которые 

контактировали с Пригожиным и Вагнер. И все, кто служил в Вагнер.
4. Будут выявлены все, кто совершил какие то ошибки или престу-

пления. В отношении каждого будет принято решение. Потом, по ито-
гам.

5. Главная задача следствия все таки не выявить, кого надо наказать, 
а выявить, какие были допущены системные ошибки разными частя-
ми власти. Чтобы не повторилось мятежа.

6, Суровикина наверняка допрашивают много часов много дней. Не 
потому что он главный подозреваемый, а потому что он главный ин-
формированный. 

7. Суровикин был главным на контакте между Минобороны и Вагнер, 
поэтому он знает больше всех. 

8. Следствие могут вести ФСБ, Следственный комитет и Военная про-
куратура. Кто главный? Пока не понятно.

9. По поручению Президента есть кто то, кто курирует расследова-
ние. Это может быть или глава Совета Безопасности  Патрушев или гла-
ва ФСБ  Бортников или глава Администрации президента Вайно. Кто 
реально курирует, я пока не знаю.

10. Скоро будет ясно, кто ведет следствие и кто курирует.

Анатолий Шарий
Завораживают «успокоения» относительно Суровикина. Цитирую:
«Собственно таинственности в истории с Суровикиным все мень-

ше. Его жена говорит, что все будет нормально и скоро с ним смогут 
пообщаться»

Все будет нормально и скоро с ним смогут пообщаться. А сейчас он 
отошел по делам, да и Интернета там нет. 

https://t.me/vchkogpu/39665
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Интернета там нет по причине толщины стен. Он есть, но ловит че-
рез раз. 

Вычищают, кстати, не тупых служак (их тоже), но всех, у кого ма-
ло-мальски присутствует критический склад ума и минимальный ин-
теллект. 

Это очень хорошо для победы. Ибо если мы представим идеальную 
вертикаль от каких-то замов Шойгу или идиотов типа Лапина до сол-
дата в окопе - мы увидим победу.

МИГ России
Реальность, как обычно, посередине:
1. Суровикин ни в каком не в Лефортово, сейчас он в Ростове (как 

мы и писали)
2. Часть вопросов к нему снята (как мы и писали)
3. Множество вопросов к нему осталось (как мы и писали)
4. Британские СМИ выступили в роли «эстонской разведки» (про-

стите, но тут намеком)
5. Это уже чисто наше предполжение, но оно не на голом месте  — 

его кадровые перспективы на этот час, на наш взгляд, крайне туман-
ные. Это мягко говоря. Что, опять же, на наш взгляд, очень плохо. Не 
так много умных людей осталось.

Кровавая барыня
По Суровикину версий много, среди них есть и такая:
1) Он задержан в ночь с пятницы на субботу. Сейчас не в Лефорто-

во, не в Москве и не в Ростове, содержится в общежитии казармен-
ного типа. Дома никаких следственных действий не было. С момента 
задержания семье позвонил один раз, на вопросы отвечал однослож-
но: «да» и «нет». 

2) У Суровикина давний конфликт с Шойгу и Герасимовым. Сейчас 
именно поэтому его якобы пытаются надолго отстранить от дел. При 
этом, у Суровикина есть поддержка в армии, и именно поэтому могла 
быть вброшена информация, что он будет на совещании в Ростове — 
командиры полков начали спрашивать, где их командующий. Но ни 
на каком совещании его не было.

3) Еще есть версия, что Суровикин изначально был против СВО, а 
о необходимости ее заканчивать писал в аналитических записках Пу-
тину. После того, как генерал вывел войска из Херсона, прямой канал 
связи с президентом ему якобы обрубили. 

4) Главной причиной всех этих игрищ вокруг того, задержан гене-
рал или нет могут быть опасения Минобороны по поводу волнений в 
армии на фоне новости о задержании командира.

Политджойстик/Politjoystic
Собчак вписали в Суровикинский кейс. Совсем интересно становит-

ся.

https://t.me/mig41/27409
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МИГ России
Всем интересно, где сейчас Суровикин.
Но никого не волнует, почему Медведев молчит.
Sic transit gloria mundi

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ о том, почему Пригожин в Питере, а Суровикин 

в изоляции:
«У Пригожина пока есть политический иммунитет, в отличие от Су-

ровикина. При этом, Пригожин гнул свою линию публично и открыто, 
чего не скажешь о Суровикине, который с самого начала войны плел 
интриги в Генштабе».

Игорь Караулов
По результатам «подавления» мятежа Пригожин становится Наваль-

ным с деньгами, военной славой и юридическим иммунитетом. Заме-
чательные стартовые позиции для продвижения всё того же мессид-
жа про «жуликов и воров».

Отечественное Информбюро
До и после мятежа:
Владимир Соловьев 
До: записывал совместное видео с Пригожиным, в котором оба при-

зывали записываться в «Вагнер», и публиковал рекламные ролики ЧВК.
После: удалил пост с анонсом обсуждения «провокации Пригожи-

на» и заменил его Днем Молодежи.
Антон Красовский  
До: «Пригожин, конечно, — невероятный красавчик! Так и должен 

себя вести командующий!»
После: «Боже, храни нашу Россию!»
Дмитрий Рогозин 
До: В конфликте Пригожина и Стрелкова встал на сторону Пригожи-

на, призвав Стрелкова «показать, что он мужик» и приехать на фронт. 
После: «На войне надо засунуть свои политические амбиции в за-

дницу и всеми силами поддерживать фронт. Любые попытки ослабить 
его есть ничто иное как пособничество врагу».

Дмитрий Песков
До: говорил, что его сын служит в «Вагнере» и что он «с уважени-

ем» отнесся к его решеню пойти в ЧВК.
После: заявил,  что Путин проинформирован о возбуждении про-

тив Пригожина уголовном деле «в связи с попыткой организации во-
оруженного мятежа».

Захар Прилепин
До: лично встречался с Пригожиным, «обменивался откровенностя-

https://t.me/mig41/27413
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ми» с главой ЧВК, говорил, что Пригожин «харизматично вербует до-
бровольцев».

После: ни одного публичного заявления, кроме публикации стихот-
ворения Ахматовой.

Сергей Миронов
До: фотографировался с кувалдой в поддержку «Вагнера»
После: «Не считаю правильным комментировать ситуацию до по-

явления официальной информации»
Маргарита Симоньян
До: «Самое удивительное в Пригожине - это то, что в личном обще-

нии он поразительно вежлив. Прямо исключительно вежливый чело-
век. А кто принес нам русскую весну? Правильно, вежливые люди». 

После: ни одного публичного заявления.

Анатолий Шарий
Странно и несколько даже дебильно выглядят те, кто всерьез отри-

цают аресты генералитета и ставят под сомнения чистки в областях. 
Такие аресты и чистки - самая обычная практика после заговоров. 

Вспомните Турцию. 
Другое дело, что народу об этом расскажут чуть позже. То, что рас-

скажут - не сомневаюсь. 
Во всяком случае, в воспитательных целях это было бы логичным. 
Возможно, завтра и расскажут. 
«Загребли» немало.

Политджойстик/Politjoystic
Почитал Сеть. Все задержаны и на допросах. А кто тогда задержи-

вал и допрашивал, если все задержаны? 
…
Смех смехом, но кто-то координирует размещение бреда здесь и 

на Западе. Если бы было маскировкой - не гнали бы фейки в FT и AP, 
это десятки тысяч долларов.

Димитриев
Смотрю, некоторые удивляются словам Собчак о том, что генерал 

Суровикин был против СВО и считал необходимым заканчивать. Удив-
ляться не нужно. Поддерживать ее можно лишь далёкий от военной 
реальности человек, ну либо человек у которого поддержка СВО это 
основное занятие - политики, пропагандисты, военные. Им нельзя го-
ворить этого вслух. Но в аналитических записках можно. Плюс конеч-
но люди с отклонениями, но их мы выводим за скобки. 

Проблема в другом. В том, что закончить без потери лица очень 
сложно, практически невозможно. Вот Суровикин видимо предложил 
свой путь - активная оборона, он стабилизировал фронт, усилил пере-
говорную позицию, но этого все равно недостаточно для того, чтоб за-
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кончить. 
Затягивание тоже, как выяснилось недавно, не выход. Предполага-

лось, что СВО это такой способ укрепить систему, создать зону энтро-
пии, куда выдавливается весь негатив. Но нет, оказалось, что энтропия 
не остаётся в зоне СВО, а наоборот садится на бронетехнику и едет в 
столицу - происходит прогнозированная «донбассизация страны». Ри-
ски ещё больше

ФЕДОРОВ.
России не о чем разговаривать с Украиной, там сепаратисты, после 

суда весь мир это признает, заявили в Госдуме 
«Мы должны объяснить свои действия мировому сообществу, в том 

числе США, правовыми основаниями», – заявил депутат Госдумы Ев-
гений Федоров.

Он добавил, что Россия незаконно в 1991 году признала независи-
мость Украины и его необходимо отменить в суде. 

«Как только суд отменит это незаконное решение, то весь мир при-
знает Украину спорной сепаратистской территорией и туда переста-
нут поставлять тяжелое вооружение. Естественно, после этого Зелен-
ский просто сбежит оттуда. С самим Киевом не о чем разговаривать – 
там сепаратисты», – отметил политик.

Раньше всех. Ну почти.
Американское разведывательное сообщество полагает, что Путин 

оказался в гораздо более сильной позиции после неудавшейся попыт-
ки мятежа в стране, пишет журналист Сеймур Херш.

По его словам, американская разведка еще в январе осознала не-
избежность конфликта между Минобороны России и ЧВК «Вагнер». 
Источник Херша отмечает, что силы «Вагнера» были полезны при на-
ступательных операциях, но затем Москва сменила стратегию и пере-
шла к обороне, Пригожин же отказался принять изменение и продол-
жил наступление.

В итоге ему позволили израсходовать резервы живой силы и огне-
вой мощи в Артемовске. Херш пишет, что Путин полностью поддержал 
армию, которая позволила Пригожину выставить себя дураком, а те-
перь «с позором исчезнуть» - и все это без лишних военных усилий и 
политического столкновения» с поклонниками Пригожина. «Доволь-
но умно», - говорит источник журналиста.

Анатолий Шарий
Если совсем коротко: поняв, что обсер такое никто победой не на-

зовет, привлекли старину Херша. Сеймура Херша. 
И теперь начнут его массово цитировать.

Раньше всех. Ну почти.
Киеву может потребоваться 117 лет, чтобы вернуть под контроль 

https://t.me/fedorovgd/32289
https://t.me/bbbreaking/159416
https://t.me/ASupersharij/21116
https://t.me/olegtsarov/7041


ОГЛАВЛЕНИЕ 967ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

утраченные территории при нынешней скорости наступления — жур-
налист Сеймур Херш

Олег Царёв
Для Украины позавчерашние подсчеты про 16 лет были оптимистич-

нее. На Западе вера в Украину не просто снижается,  судя по этим циф-
рам, вера в победу обвально падает.

Русский тарантасъ
Кажется, Европа навоевалась хохлами:
«Если наступление ВСУ не увенчается успехом к октябрю, то Европа 

будет настаивать на «заморозке» войны», – депутат Европарламента 
Польши Витольд Ян Ващиковский»

Положение хохла напоминает персонажа той же нацпринадлеж-
ности из старого неприличного анекдота. «Жовто-блакитная» жерт-
ва кораблекрушения, с хуторской смекалкой пытается обвести вокруг 
пальца племя людоедов. Людоеды предлагают откупиться деньгами, 
съесть кило морской соли или быть изнасилованным всем людоед-
ским коллективом. Хохол сначала ест соль, но после трехсот граммов 
соглашается на акт мужеложества со всем племенем, и после 50-го со-
вокупления, не в силах вынести противоестественное испытание... он 
достает зашитую в шаровары денежную заначку...

GREY ZONE
По данным американского информационного издания «The Wall 

Street Journal» со ссылкой на американских чиновников, власти США 
близки к одобрению поставок на вооружение Украины оперативно-так-
тических ракетных комплексов “ATACMS”, которые имеют дальность 
до 300 километров.

Согласно информации издания, данный вопрос ожидает решения 
на высоком уровне. По словам официальных лиц в США и Европе, Бе-
лый дом, который ранее был настроен скептически, пришел к выводу 
о необходимости поддержать Украину в конфликте в ближайшие не-
дели.

Умный еврей при губернаторе
СТРАШНЕЕ, ЧЕМ МЯТЕЖ «ВАГНЕРА». НА ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА ПРО-

БИЛАСЬ «ПАРТИЯ ПОЗОРНОГО МИРА»
В России намечается создание «партии позорного мира» – с фрак-

цией в Государственной Думе, известными политиками и даже канди-
датом в президенты страны. Всё это совершенно легально, никто не 
против. Какой хитрый план или скрытый смысл стоит за этим?

Советник президента говорит о прекращении огня
27 июня уполномоченный при президенте России по правам пред-

принимателей Борис Титов сделал весьма неожиданное и выходящее 
далеко за рамки его профессиональной сферы политическое заявле-
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ние. На пресс-конференции, отвечая на вопрос об отношении к СВО, 
он заявил: 

«Нужно вернуться за стол переговоров как можно скорее, нужно как 
можно быстрее прийти к урегулированию. Сегодня это должно быть 
прекращение огня».

Таким образом, Титов фактически призвал русскую армию к пре-
кращению огня. Он также заявил, что не одинок в своей позиции:

«Многие политики говорили об этом – в частности, и лидер партии 
«Яблоко» Григорий Явлинский. Это и международные политики, это 
в том числе и Генри Киссинджер, это и мнение президентов многих 
стран мира. Думаю, весь мир должен к этому идти».

Заявление Титова не стало сенсацией, как могло бы, потому что Рос-
сия продолжает обсуждать неудавшийся вооружённый мятеж Евге-
ния Пригожина и «Вагнера». Между тем это заявление заслуживает 
большого внимания хотя бы потому, что в тот же день стало известно: 
«Партия роста» Бориса Титова объединяется с партией «Новые люди» 
Алексея Нечаева.

«Наши центральные органы приняли решение по созданию поли-
тического союза двух партий как основы для более широкой коали-
ции всех прогрессивных сил России», – сказал Нечаев на пресс-конфе-
ренции. Возможно, коалиция будет называться «Союз прогрессивных 
политических сил».

Итак, в России создается «коалиция прогрессивных сил», в програм-
ме которой «стол переговоров» и «прекращение огня». Эта новость 
потенциально может быть гораздо важнее и гораздо страшнее, чем 
даже новость о мятеже.

Сладков +
Запорожье. Ореховский участок. Обстановка горячая, линия фрон-

та стабильно наша. Русская пехота стоит. 
Вы, братья с Кавказа, российские украинцы, таджики, узбеки, ин-

германландцы и тувинцы, вы, в этот тяжелый час, - русские солдаты.

ЯнZен | #ШВО
Какие нахуй таджики, узбеки, украинцы и ингерманландцы? И где, 

собственно, просто русские?

Бульба престолов
Ага, так это вот этот сброд проёбывает территории всю войну и не 

смог удержать ни единого областного центра? 
Не удивительно, ни в какой другой армии такой хуйни нет. Чем мень-

ше результатов, тем больше диверсити.

Рамзай
Лавров
Мы воюем на Украине с Западом и с нацизмом, возродившимся в 
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этой стране и активно культивирующимся нашими западными колле-
гами.

ЯнZен | #ШВО
Когда я лежал в военном госпитале, к нам привезли контуженного 

кавказца который на фоне стресса орал:
– Фашисты, билят, везде фашисты! На той стороне фашисты, в тыл 

приехал фашисты, в армии фашисты, врачи фашисты, пациенты фа-
шисты, рот я ебал, везде фашисты! 

За двадцать минут он повторил слово «фашисты» раз тысячу. Такая 
вот реакция у него на стресс и обилие русских вокруг была. 

И я вот думаю, может сейчас это тоже реакция на сильный стресс и 
обилие русских, и ментально этот кавказец ближе у нашей власти чем 
любой из нас? 

Ну я не знаю, правда, просто мысли вслух.

ФЕДОРОВ.
Выбор у народа США простой.
Сдохнуть или скинуть Байдена и признать международное право и 

границы России (СССР) 1945г. То есть, что Украина — часть России

Олег Царёв
Поразительно, насколько народ у нас «хозяйственный». Очень бы-

стро имущество, оставшееся без присмотра, растаскивается, разносит-
ся по домам. Так было в Донецке и Луганске. Такие же явления наблю-
дал в Запорожской и Херсонской областях. Восстановление автомо-
бильной заправки, простоявшей месяц без охраны, теперь обойдет-
ся в очень большие деньги. Кабели вырубали топором, чтобы потом 
сдать их на металлолом. Ценное оборудование ломали и опять-таки 
сдавали на металл. 

Мне пишут из Мариуполя. Остались знакомые еще с того времени, 
когда мы там первый референдум проводили в 2014 году. Ждали нас 
все время. Они ждали, семьи их ждали, все друзья и знакомые жда-
ли Россию. Но с грустью пишут, что «после войны», это когда Мариу-
поль освободили, вместо  того, чтобы нажать две кнопки и запустить 
металлургический комбинат Ильича и выдавать продукцию, началось 
разворовывание завода. 

Разворовывание под видом разминирования. Военное подразде-
ление (не буду его называть, но Мариупольские знают) вывезло всё, 
что можно и нельзя, и вывозят до сих пор. Пишут, что даже их коман-
диры уже не могут остановить этот процесс. Впрочем, может, они, ко-
мандиры, и не хотят, хотя ругаются и матерятся. С завода вывезли уже 
всё: склады готовой продукции, склады спецодежды (спецодежду на 
базарах продали), все компьютеры, все станки, которые можно откру-
тить, весь автопарк. С окон начали снимать жалюзи. Мой знакомый 
пишет, что там, на заводе, не понимают, почему их было не запустить 
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и не получать металл, который ценится, и нужен всем. 
Запустить завод непросто. Ладно, вопрос продажи готовой продук-

ции. С этим проще. Но надо наладить снабжение железнорудным сы-
рьем, коксом, энергией. Раньше всё было завязано на сырье с Украи-
ны. Когда идут военные действия, сделать все это сложно. Но чрезвы-
чайно важно найти хозяина на этот завод. Не временщика. А такого, 
каким был его старый директор, с которым мы хорошо были знакомы 
по Верховной Раде Украины, Владимир Семенович Бойко. И неваж-
но, останется завод в государственной собственности или нет. Заво-
ду нужен хозяин. Если сейчас не остановить то, что происходит с заво-
дом, то через время его придется восстанавливать практически с нуля. 
Азовсталь и Мариупольский металлургический завод будут в одина-
ковом состоянии.

Неофициальный Безсонов
В Республике Беларусь будет три крупных полевых лагеря ЧВК 

«Вагнер». Один в районе города Осиповичи, ещё по двум места не 
определены, но это точно будут западные регионы страны, учитывая 
агрессивную риторику Польши. Основная задача ЧВК «Вагнер» - уси-
ленная боевая подготовка белорусских силовиков.

Уверен, когда все полевые лагеря будут полностью обустроены и 
начнётся полноценный тренировочный процесс, то полякам в сторо-
ну РБ лучше вообще не смотреть. 

Белорусский силовик
Информацию товарища @NeoficialniyBeZsonoV подтверждаю.
Первый полевой лагерь уже готов. По масштабом он достаточно 

большой, что теоретически подтверждает факт прибытия большой 
группировки «Вагнера». Основные силы скоро начнут прибывать.

Vоенкор Котенок Z
Количество призывов «пристрелить Россию» со стороны польских 

и прибалтийских гиен резко сократилось.

Русский тарантасъ
В Белоруссии разбит лагерь для приема «музыкантов». Кстати, под-

писался на несколько белорусских каналов, есть ощущение, что имен-
но там будет «интересно» в ближайшее время, а нашим уважемым не-
братьям, наоборот - скучно, можно сказать - тоскливо, больно и страш-
но. Может и в Польшу будет не проехать. Все закончится традицион-
но: «В вагоне Директория, под вагоном - территория». Или кто-то ду-
мает, что с бандеровцами мир заключать будут?

ЖИВОВ Z
Многие считают, что уход Вагнера в Белоруссию - это хитрый план. 
Работает магическое мышление. Понимаю, и не осуждаю. 
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Но это не так. Уход Вагнера - это единственный шанс для ЧВК сохра-
нить себя как структуру. 

Решение очевидно было спонтанным, и единственно возможным. 
Лукашенко такая комбинация однозначно на руку. 

Для Кремля это тоже возможность для внезапного усиления флан-
га. Однако решение принято исключительно под давлением «мятеж-
ной субботы». 

С учётом того, какую компанию в России развернули по безуслов-
ной дискредитации Пригожина и ЧВК «Вагнер», нет никакого смысла 
говорит о «Хитрой комбинации».

Кстати говоря, вся эта компания против «предателя Пригожина» 
идеально вписывается в ту стратегию, которую выбрали по нам аме-
риканцы.

Они каждый день будут вам подкидывать ещё предателей в армии 
и силовых службах, нагнетая раскол в обществе и элитах. Мы опять 
попали в ловушку плохих и очень плохих решений.

Анатолий Шарий
«Вагнер» больше не будет воевать в Украине, - Буданов.
«ЧВК» Вагнер « больше не будет участвовать в боевых действиях на 

территории Украины. А это самое эффективное подразделение РФ, ко-
торое умело добиваться успеха любой ценой»

Это однозначно успех.

Обыкновенный царизм
Глава украинской разведки Буданов, который, к сожалению, все ещё 

жив, заявил, что ЧВК «Вагнер» больше не будет участвовать в боевых 
действиях. 

Также он признал, что это было самым эффективным подразделени-
ем, которое достигало успеха в боевых действиях на Украине. Удиви-
тельно, что такие простые вещи понимают даже украинцы, но в упор 
не видит Минобороны. 

В чем смысл всей этой передислокации в Белоруссию, и какова даль-
нейшая судьба подразделения — неизвестно. Но надеемся, что окон-
чательное решение не поставит ход войны под угрозу.

МАРДАН
Командующий объединенными силами украинских войск Сергей 

Наев призвал жителей приграничных районов Сумской области эва-
куироваться.

Ясно. «Вагнер на Украине больше воевать не будет» (Буданов)

Рыбарь
Заявление командующего объединенными силами ВСУ об эваку-

ации жителей приграничных районов Сумской области является еще 

https://t.me/ASupersharij/21114
https://t.me/ordinaryczarizm/2336
https://t.me/mardanaka/15014
https://t.me/rybar/49146


ОГЛАВЛЕНИЕ 972ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

одним явным свидетельством планов активизации ВСУ на этом участ-
ке.

В начале недели мы как раз писали о переброске украинских фор-
мирований в районе Середина-Буды, Знобь-Новгородского и Красно-
полья вместе с бронетехникой и артиллерией. Противник постоянно 
проводит разведку дронами, а около границы действуют его ДРГ.

На данный момент все выглядит так, что перед очередной фазой 
своего наступления ВСУ намерены нанести отвлекающий удар уже в 
Курской области. Скорее всего, украинское командование вновь за-
действует боевиков ГУР, действующих под легендой выруси из так на-
зываемого «Русского добровольческого корпуса».

Сладков +
С фронта новостей нет. Идет тяжелое, вязкое противостояние, с по-

терями, контрбатарейной борьбой. Противник подтягивает очеред-
ные штурмовые части, боевую технику. Нам предстоит выдержать еще 
один этап «контрнаступа», прям в канун саммита НАТО, который, по 
сути, ничего не решит. У нас три главные задачи: 

- держать линию фронта, 
- выбивать технику и личный состав противника,  
- готовить силы для грядущего сметающего все наступления. 
Мы все это делаем.

Холмогоров
Ладно, поугорали и хватит. Вышел на связь источник в Херсонской 

области. Информация откровенно тревожная. Даю без купюр:
Всю неделю провел в районе Антоновского моста. Там слышен стрел-

ковый бой, помимо дежурных прилетов мин и артснарядов. На состо-
яние воскресенья под мостом и на островах Днепра было около 300 
всушников. Попытки нашей мотопехоты выйти к мосту и перестрелять 
всушников кончается сожжением наших солдат артой. На выходных 
за час ударов погибли две группы по 40 человек. Там все серьезнее, 
чем кажется.

Логика Маркова
Военная логика. Украина утверждает, что ВСУ удалось существен-

но добиться успеха на флангах Бахмута, где они продвинулись на 1800 
метров и на 1500 метров. Завтра об этом с ликованием будут писать 
все западные сми как о первом реальном успехе контрнаступления 
Украины. 

Впрочем, верить в это не будут даже те, кто будет писать с ликова-
нием. Все понимают, что Зеленский вынужден привирать.

Димитриев
Reuters публикует данные опроса общественного мнения в США: 

на 19% выросла за месяц поддержка Украины до 65%. Продолжение 
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помощи Украине поддерживают 81% демократов и 56% республикан-
цев. О чем говорит? Думаю о том, что американские медиа в этом ме-
сяце включились на полную и работают над общественным мнением 
по этому вопросу. Что же изменилось? Западные политтехнологи чаще 
всего делают ставку на победителя. И если раньше они были уверены 
в стабильности российской власти, то теперь, после внутренних кон-
фликтов, стали в этом сомневаться и делают ставку на смену. Напоми-
наю, основной вопрос - это не судьба Украины, а стабильность власти в 
России. Для США этот вопрос тоже важен. Если раньше в стабильнось-
ти Российской Федерации не сомневались, теперь должны прорабо-
тать план Б. Видимо, в том числе для этого будут в ближайшее время 
встречаться с представителями Британии, Франции и Германии.

РИА Новости: США
Каналы для экстренных контактов между военными США и РФ оста-

ются открытыми, последние события в России не повлияли на их функ-
ционирование, сообщил представитель Пентагона Патрик Райдер.

ФЕДОРОВ.
Переводим на русский:
США контролирует Россию, угрозы нет, продолжаем убивать рус-

ских из Москвы и Киева.

Политджойстик/Politjoystic
Вы думаете, что есть покорный вариант проигрыша киевско - натов-

ского режима? Нет. Перемалывание западной техники и солдат ВСУ 
вместе с наемниками приблизит нас к критической фазе, когда они 
пойдут на радикальные решения: терракты (как это было в 2014 с са-
молетом), заказные убийства (как с Захарченко или Дугиной), ядер-
ные и химические акции. Они уже совершили экоцид, уничтожив Ка-
ховскую дамбу. Для них проигрыш - это катастрофа. Личная, систем-
ная, идеологическая, денежная и уголовная. 

...
Поэтому, пора заканчивать терки внутри элит. Кто - не патриот, пусть 

отказывается от гражданства и уезжает из России, как Макаров или 
Мовчан. А кто радеет за страну - примите решение по совести. 

...
Второй мятеж подряд серьезно подорвет наши шансы на победу.

Царьград ТВ
А на Украине продолжают готовить своих граждан к ядерному те-

ракту со стороны ВСУ
… чтобы потом оправдать Зеленского. И готовят уже через неболь-

шие видеоинструкции, в которых рассказывают, что делать при ядер-
ной катастрофе. Зайдите в помещение, закройте все окна, примете 
душ, не пользуйтесь кондиционером… Просто потрясающий лайфхак.

https://t.me/rianovostiAmerica/15760
https://t.me/fedorovgd/32298
https://t.me/politjoystic/33076
https://t.me/tsargradtv/48648
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Самое то интересное, что видео распространяется «Радио Свобо-
да»*. Американская организация, которая как осьминог раскинула 
свои щупальца по миру, гадя в умы людей. Именно «Радио Свобода» 
внесла значительный вклад в развал СССР. Комментарии излишни.

ЗЫ… Россия распространила в Совбезе ООН письмо, что не плани-
рует взрывать ЗАЭС, Москва призывает Гутерреша заставить Киев воз-
держаться от провокаций, заявил Небензя
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ТРИДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Продолжение про Краматорск
• Заявления Лаврова,
• Продолжение разговоров про Пригожина и мятеж:

- философские рассуждения пост-мортем,
- переписывание истории в нужных местах,
- ликвидация пригожинских организаций,

• Плацдарм у Антоновского моста,
• Ядерное оружие в Белоруссии как ответ на ядерное оружие в Поль-

ше, которого там еще нет, но неминуемо должно было появиться
• Стоило ли записывать Гребенщикова в иноагенты

Логика Маркова
Краматорск. По удару по пиццерии. Удар был нанесен по пиццерии 

в тот момент когда командование ВСУ праздновало там что-то. Мино-
бороны России считает, что были ликвидированы 2 генерала ВСУ, 50 
офицеров ВСУ и 15 иностранных военных советников и специалистов. 

Есть несколько погибших гражданских по вине ВСУ, потому что ВСУ 
использовали гражданских как живой щит. Конкретно, ВСУ проводили 
военное мероприятие, то есть мероприятие военных людей на граж-
данском объекте и специально держали там гражданских как форму 
своей защиты от ударов. То есть не сказали людям, что может быть 
удар.

ВСУ систематически использует мирных жителей Украины как жи-
вой щит. Потому что ВСУ не армия народа Украины, а прокси армия в 
интересах США. Для них «мирняк « это просто расходный материал. А 
для нас погибшие мирные жители Украины это наши люди.

Культурная война | Kulturkampf
Понятно, что на бывшей Украине плохо с работой и все хотят зара-

ботать на всём, но:
• гостиницы, многоквартирные и частные дома, где квартируются 

боевики ВСУ — легитимная военная цель;
• кафе, рестораны, столовые, закусочные, которые массово обслу-

живают боевиков ВСУ — легитимная военная цель;
• автомастерские, станции технического обслуживания, шиномон-

таж, обслуживающие технику ВСУ — легитимная военная цель;
• складские помещения, промышленные объекты и предприятия, 

хранящие боеприпасы и технику ВСУ — легитимная военная цель.
Жители временно оккупированных областей бывшей Украины, из-

бегайте сотрудничества с боевиками ВСУ! Не становитесь их пособ-
никами и не подвергайте свою жизнь опасности. Дождитесь прихода 
русской армии. По возможности сообщайте о местах скопления лич-

https://t.me/logikamarkova/7129
https://t.me/der_kultur_kampf/525
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ного состава и военной техники ВСУ, соблюдая меры безопасности.
На фото сотрудники столовой ВСУ в Краматорске оплакивают своих 

коллег после уничтожения военного объекта ВКС РФ.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Forwarded from HardBlog
Самый подлый и грязный вид манипуляции - это размещать фото-

графию окровавленного ребенка с визгом: «Посмотрите, что ваши ра-
кеты наделали!!!». Это уровень самого жалкого исписавшегося про-
пагандиста. На войне погибают гражданские, как это не прискорбно.  
Вопрос в том, били целенаправленно по ним или  нет.  И если нет - то 
вопрос нужно задавать своим военным: «Зачем вы располагу обору-
довали возле мирняка?»

И заложники погибают во время спецопераций. Виноват спецназ? 
Да, бывает и такое, хотя и с оговорками. Но в целом вся вина за гибель 
заложников полностью ложится на террористов, которые их захвати-
ли. А не на тех, кто заложников спасал, рискуя собственной жизнью. 
Покажите окровавленного ребенка своим укровоякам и спросите их, 
зачем они прячутся за спинами мирных жителей? А нам его пихать не 
надо. У нас еще мозг не атрофировался (может, потому что мы не упо-
требляем информационных отрубей и желудей - это ваш рацион).

Если уж говорить о скотстве - то это абсолютно неизбирательные 
удары ВСУ по Донецку, Луганску, Шебекино, где очевидно, что ваши 
«херои» целились именно в мирных жителей. И куча кадров, где они 
артиллерию размещали в жилом секторе. Специально, чтобы потом 
вы могли скулить о погибших гражданских в результате ответного уда-
ра.

Да, ребенка жаль. Но не надо с больной головы на здоровую свали-
вать. Это у вас такие солдаты, которые ныкаются по роддомам и дет-
ским садам. С них и спрашивайте. Все сказанное относится и к Ша-
рию, который превратился в какого-то низкосортного жалкого клику-
шу. Хотя сам раньше не раз возмущался  в адрес других - фу, быть та-
кими низкосортными пропагандистами. Точно фу? Ну-ну.

Анатолий Шарий
Уверен - больше ни одного окровавленного ребенка из Донецка по-

стить не будете, вы же не исписавшиеся низкопробные пропаганди-
сты. 

И не дай Бог вашим собственным детям зайти однажды в пицце-
рию, где едят солдаты ВС РФ.

Национальный Z Курс
Лавров: Россия будет уничтожать «собрания» ВСУ с наёмниками и 

западными генералами
«То, что Украина использует гражданские объекты для проведения 

всяких совещаний наемников, западных генералов и инструкторов со 

https://t.me/notes_veterans/10630
https://t.me/ASupersharij/21137
https://t.me/nationkurs/26361
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своими военными, это вина Украины. Если мы будем обнаруживать 
вот такие собрания, наподобие того, что было на днях в Краматорске, 
мы будем их уничтожать. Потому что это люди, которые объявили нам 
войну».

Анатолий Шарий
Одна из целей спецоперации РФ — решение гуманитарных проблем 

на Украине, заявил Лавров

BRIEF
У РФ серьезнейшие сомнения в адекватности многих западных ру-

ководителей, заявил Лавров.

СМОТРИ
Все дети, находящиеся в РФ, известны, их координаты никто не скры-

вает, они могут вернуться к родителям, если они объявятся и от них 
поступит такой запрос — Сергей Лавров

АДЕКВАТ Z
Западу очень стоило бы услышать сегодняшнего Лаврова: видим 

распространяемые у вас хотелки про заморозку боевых действий, пре-
красно понимаем, что ее единственная цель - дать бандеровцам вре-
мя перевооружиться и снова наброситься. Ни хрена не услышат, разу-
меется.

Даже самые в целом вменяемые тамошние говорящие головы, за 
исчезающе редкими исключениями,  верят или делают вид, что верят: 
если они там примут решение на заморозку, по давнему корейскому 
образцу или как-то наподобие, то оно и реализуется, тут же и гаранти-
рованно. То ли считают, что мы такое решение радостно подхватим, 
то ли просто не пытаются даже поставить перед собой вопрос о его 
соответствии нашим интересам и вытекающий из него следующий - о 
нашей реакции.

Сами по себе хотелки о заморозке официально зазвучат с той сто-
роны с очень большой вероятностью. Не раньше, чем окончательно 
убедятся в полной нереализуемости наступательных планов, то есть в 
недостижимости победы. И не позже, чем бандеровцы окажутся пе-
ред лицом неминуемой военной катастрофы, то есть утратится наде-
жда и на ничью.

Но когда бы конкретно эти инициативы ни зазвучали, их столкно-
вение с реальностью, то есть с нашей реакцией, будет немедленным 
и очень болезненным. Не столько даже потому, что с нашими целями 
они несовместимы никак, сколько потому, что первый же перевод та-
ких хотелок в официальный формат станет для противника росписью 
большими буквами в невозможности достичь своих целях военным 
путем. 

И этот сигнал мы (и весь мир заодно), конечно, услышим во всех де-

https://t.me/ASupersharij/21131
https://t.me/rusbrief/131958
https://t.me/smotri_media/52543
https://t.me/politadequate/7691
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талях - гроссмейстером геополитики для этого быть не надо. И услы-
шим, разумеется, не для того, чтобы идти навстречу жестам отчаяния.

Царьград ТВ
Лавров выбрал определение для попытки мятежа: «передряга»
Высказываясь о попытке мятежа Пригожина, глава МИД сказал:
«Громче, чем «передрягой», это трудно назвать, из таких событий 

страна всегда выходила более сильной, так будет и в этот раз»

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Лавров описал мятеж Пригожина фразой «не больше, чем передря-

га»
Не могу не согласиться с мистером Лавровым: после мятежа Приго-

жина Россия стала гораздо сильнее. Ну, как организм после инфаркта 
примерно...

П.С. Этого придурка когда-нибудь отправят на пенсию? Про «под суд» 
даже не мечтаю... у нас под суд даже руководителей мятежа не посы-
лают, если они когда-то за столом прислуживали Сами Знаете Кому.

Александр Ходаковский
Вчера на канале Востока было выложено обращение бывшего ме-

неджера из офиса Евгения Пригожина. В нём он подверг Пригожина 
жёсткой критике, как человек, знающий его лично. Его слова про прак-
тику избиений совпадают с тем, о чем я писал в недавней публикации, 
но я бы хотел обратить ваше внимание на вот эти значки под скрином. 
Посмотрите на то, что соотношение «лайков» к «дизлайкам» пример-
но один к пяти - одна пятая из просмотревших это обращение осуди-
ла его, то есть, выразила свои симпатии Пригожину. 

Эта одна пятая - мои сограждане, безопасности и интересам кото-
рых я в том числе служу. Их реакция - не повод для меня их невзлю-
бить, - это повод для меня лишний раз задуматься о состоянии обще-
ства, о его неудовлетворенных и неудовлетворяемых запросах.... Это 
своего рода соцопрос, но на канале, на который подписались мои под-
писчики, которые знают моё отношение кондового несимпатичного 
охранителя ко всем, кто хочет свергать власть, - то есть - это сглажен-
ная картина, а реальность будет посуровее. Нужно крепко думать.

Олег Царёв
Лидер СРЗП Миронов обещает внести в ГД законопроект, запреща-

ющий деятельность частных военных компаний (ЧВК) на территории 
России. Само действие бессмысленно, ЧВК и так вне закона. Но дело 
не в этом. 

Согласитесь, когда лидер парламентской партии, человек,  который 
должен быть всегда на стороне законности, получает в подарок от ли-
дера ЧВК кувалду — символ внесудебных расправ — это, как мини-
мум, странно. Но когда предает бывшего политического партнера — 

https://t.me/tsargradtv/48701
https://t.me/strelkovii/5824
https://t.me/aleksandr_skif/2759
https://t.me/olegtsarov/7047
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это еще, как минимум, отвратительно.

МАРДАН
Современная интерпретация тезиса «Товарищ Сталин, произошла 

чудовищная ошибка».

Чёрный Прапор
Все мы были очарованы Пригожиным. И очарованы - с типично жен-

ской позиции. Потому что когда над вами довлеет мужская энергия, 
вы оказываетесь в женской позиции, нравится вам это или нет.

Нас просто тупо поимели. Морок и наваждение будут сходить очень 
долго.

Анна Райская, политолог

Политджойстик/Politjoystic
Консенсусный тезис: это был мятеж десятков, а не тысяч.
...
Народ, который радостно встречал ЧВК в Ростове и на трассе М4 не 

знал, что это попытка совершения противоправных действий в Москве 
и Ростове (как впрочем и большинство солдат, находившихся в колон-
нах), думали, что это их защитники едут. 

...
А пособники? С ними медленно и печально.

Рыбарь
Переобуваться в отношении ЧВК «Вагнер» и Евгения Пригожина 

нынче модно: мятеж есть мятеж, толкование с точки зрения россий-
ской государственности событий 24 июня Владимир Владимирович 
дал самое что ни на есть однозначное. 

https://t.me/mardanaka/15031
https://t.me/darkprapor/7047
https://t.me/politjoystic/33083
https://t.me/rybar/49189
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Но он же подчеркнул, что заслуги ЧВК «Вагнер» обнулять нельзя, и 
что бойцы компании — герои благодаря Попасной, Соледару и Бахму-
ту.

Зачем на полностью подконтрольном органам военно-информа-
ционной цензуры Первом канале запустили подобную кампанию по 
«переписыванию истории» — в целом, понятно. И вопрос в заказчи-
ках не стоит — у Пригожина хватает недоброжелателей. 

Вот только российские телеканалы, российское медиапространство, 
российские эксперты после таких пассажей выглядят идиотами. Спер-
ва мы рассказываем о героизме ЧВК, а теперь — «ну вообще-то Ма-
риуполь взяли быстрее».

А как же рассказы о целесообразности «Бахмутской мясорубки»? 
Как же оды гению Пригожина и Суровикина, которые затянули в боль-
шую баталию огромные силы противника, чтобы нанести им макси-
мальный урон и создать искусственную точку максимального напря-
жения на фронте?

Видать, никого ничего не смущает.

Анатолий Шарий
Стыдоба. Но это принцип их работу. 
Когда Путина уберут - тоже через неделю будут говорить, что он во-

обще-то был не очень. 
Чистое позорище.

АДЕКВАТ Z
Мне и раньше доводилось слышать, что среди личного состава быв-

шего «Вагнера» цветет и пахнет язычество самого черного толка. А 
сейчас владыка Евфимий рассказал об этом в надлежащих подробно-
стях, из первых рук. Советую не только пробежать глазами содержа-
ние ссылки, но и найти несколько минут послушать там прямую речь 
владыки по предмету.

Прямая увязка мятежа с «родноверием» и прочим оккультизмом - 
не преувеличение, не фигура речи, не сгущение красок. Корни обоих 
явлений совершенно одинаковы, и имя им - игра в сверхчеловека. В 
равной мере отрицающая законы и небесный, и человеческий.

И непреложно вытекающая из этой игры одержимость целыми ле-
гионами бесов не только губит их носителей, что, впрочем, дело их 
личное, но и способна нести прямую угрозу стране.

Обыкновенный царизм
Губернатор Ростовской области Голубев усомнился, что поддержав-

шие вагнеровцев гражданские, которые общались, фотографирова-
лись и обнимались с бойцами ЧВК перед штабом ЮВО, были граж-
данскими. 

Голубев назвал информацию о поддержке горожан «инсинуациями 
самих вагнеровцев». По мнению губернатора, часть мятежников про-

https://t.me/Soldieroffortune777/28152
https://t.me/ASupersharij/21144
https://t.me/politadequate/7692
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https://t.me/ordinaryczarizm/2343
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сто не была одета в военную форму. Голубев добавил, что пообщаться 
с возглавившим бунт Евгением Пригожиным ему не довелось.

Без сомнения так и было. Еще более вероятно, что это были перео-
детые в ростовчан агенты госдепа. Предлагаем использовать эту вер-
сию как рабочую. 

У нас только один вопрос. А где все это время был сам губернатор 
Голубев?

Логика Маркова
Почему сошла с ума по Суровикину западная пресса?  Почему они 

гоняют тысячи новостей про Суровикина уже несколько дней? Мне 
вот десятки звонков. Какая им там разница? Огромная.

Потому что правительствам Запада, ведущим войну против России, 
очень важно показать общественному мнению и Запада и Глобаль-
ного Юга и России, что мятеж Пригожина это не отдельная глупость 
радикального олигарха, как это пытается представить Москва, а си-
стемный кризис российской системы власти. И в мятеже участвовал 
не один Пригожин, а многие представители российской элиты. И вот 
Суровикин. 

Из западной трактовки следует всем вывод, - не сотрудничайте с 
Путиным, его режим скоро рухнет.

Из московской трактовки следует всем противоположный вывод, - 
сотрудничайте с Россией, Путин крепко стоит у власти. Все генералы 
за Путина.

Поэтому идет такая яростная борьба интерпретаций вокруг Сурови-
кина.

Тот самый Олень
Игра в прятки с двойниками связана ещё и с реальной угрозой жиз-

ни Пригожину. Суровикина и Пригожина скрывают не только в связи 
с проведением «профилактических мероприятий», но и в целях обе-
спечения полной безопасности. 

Поступает информация, что Пригожина и Суровикина могут попы-
таться ликвидировать западные спецслужбы, чтобы обвинить в этом 
Кремль, и попытаться на этом фоне организовать новый вооружен-
ный мятеж среди военных. 

Только что глава филиала ЦРУ и МИ-6  -  ГУР Украины Буданов, от-
ветственный за серию терактов и убийств наших граждан на террито-
рии России, публично заявил о том, что якобы «ФСБ получила зада-
ние убить Пригожина». При этом Буданов со знанием дела добавил, 
что «все потенциальные покушения на убийство не будут быстрыми, 
им потребуется некоторое время, чтобы разработать соответствую-
щие подходы», и это можно считать каминг-аутом. Замените «ФСБ» 
на «ЦРУ» в заявлении Буданова, и тогда все станет логичным. Сцена-
рий запущен, информационная подготовка стартовала.

https://t.me/logikamarkova/7132
https://t.me/trueolen/827
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AGDchan
Все стараются понять смысл военного мятежа 23-24 июня 2023 года. 

Серьезность событий очевидна всем, даже тем, кто пытается шутить 
или утопить все в деталях.

Россия чуть не погибла, причем на сей раз не от заговора либералов 
и западных спецслужб (от чего она в начале 90-х на самом деле погиб-
ла и с огромным трудом благодаря невероятным усилиям Путина ста-
ла понемногу возрождаться из пепла), а от столкновения двух патрио-
тических тенденций разного напряжения. Это было своего рода корот-
ким замыканием в патриотическом сегменте, конфликтом не столько 
ориентаций и целей, сколько скоростей и методов.

Очевидно, что начал СВО именно Президент России, и это было един-
ственным возможным в той ситуации решением для спасения России, 
сохранения и укрепления ее суверенитета, поставленного под вопрос 
агрессивной стратегией глобалистов и руководства НАТО. Путин ведет 
к Победе, и многократно заявлял, что СВО будет продолжаться до тех 
пор, пока ее цели не будут достигнуты в полной мере. А для этого не-
обходим полный контроль над политическим пространством Украины. 
Да, путь к Победе оказался труднее, чем все мы надеялись, но Россия 
встала на него необратимо. Путин олицетворяет не просто законную 
власть, государство и политическую систему. Он еще является и исто-
рической личностью. И сделал свой пост и сам политический строй ле-
гитимным именно в силу тех шагов, которые предпринял для спасения 
России. То есть Путин больше, чем Президент. Конечно, вооруженный 
мятеж против любого государственного лидера — это нечто экстра-
ординарное. Но даже такой теоретик самодержавия, как русский свя-
той Иосиф Волоцкий в «Просветителе» замечает, что Царь, которому 
надо повиноваться беспрекословно всегда и во всем, утрачивает ле-
гитимность, если предает Бога. Даже священный статус Божьего по-
мазанника не спасает в той ситуации, когда речь идет о высших иде-
алах народа и общества. Путин — спаситель России, и именно поэто-
му он неприкосновенен, а его авторитет незыблем — прежде всего в 
глазах патриотов. Это не формальность, а глубочайшая истина. Поэто-
му любое покушение на него, противление его воле и бросаемый ему 
вызов автоматически ставит того, кто на это идет, не просто вне зако-
на, но вне логики русской истории. И неважно, справедливы требова-
ния восставших или нет. Сам факт восстания уже несправедлив.

Однако надо учесть, что фронтовики «Вагнера» настоящие герои и 
истинные русские патриоты. Именно это признавал и подчеркивал сам 
Президент на всех фазах конфликта — и до, и после него. Люди, про-
ливавшие кровь на поле ожесточенных сражений, добившиеся ярких 
побед, которые укрепили дух всего народа, став образцом героизма 
для фронта и тыла, явно хотели «как лучше». У них в ходе тяжелейшей 
войны сложилось горькое чувство, что многие военачальники и управ-
ленцы не справляются со своими прямыми обязанностями, тормозят 
Победу. А праздные столичные элиты вообще не собираются впускать 
войну внутрь себя, развлекаются и жируют, как ни в чем не бывало, 
как будто СВО и не начиналась. Им казалось, как, кстати, многим в на-

https://t.me/Agdchan/10846
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шем обществе, что между фронтом и тылом пропасть только увели-
чивается. Гибель и самоотверженность одних резко контрастирует с 
безразличием и цинизмом других. Добавим к этому неизбежное из-
менение психики и сознания людей, имеющих дело день и ночь с на-
силием, смертью, ужасом ожесточенной войны, и их действия приоб-
ретают определенную логику. Но не оправдание. И только потому, что 
Путин понял и принял эту логику, гражданской войны и удалось избе-
жать. Президент не встал на путь демонизации бунтовщиков, он вник 
в их состояние. Ведь он тоже воин, борец и герой. Ведь он все это и 
начал — и несет полную ответственность.

Конечно, идти перед лицом военного шантажа на удовлетворение 
требований мятежников было невозможно и неправильно. Так бы ни-
кто не поступил. Но разрешить фатальный конфликт смог Путин, чей 
патриотизм, чья любовь к Родине, чья ответственность и чья воля к 
Победе оказались глубже, полнее и фундаментальнее.

Огромную и фактически спасительную роль сыграл в разрешении 
почти рокового конфликта и президент Беларуси Александр Лукашен-
ко. Он скромно отказывается от того, что его признали героем, но он 
именно им и является. В трудный для России момент он оказался глав-
ным другом, несущей опорой нашей государственности. Честь ему за 
это и хвала.

Итак, это был не конфликт идеологий, а столкновение двух скоро-
стей — максималисты фронта взорвались перед лицом более умерен-
ной и гибкой политики центра, направленной, однако, к той же цели.

Я бы обратил внимание на следующее: впервые в последние три 
десятилетия либералы, которые царили в 90-е и играли важнейшую 
роль в оппозиции Путину в 2000-е, на сей раз отсутствовали. Они пол-
ностью исключены из идеологической жизни государства и общества, 
представляя собой омерзительный, но бессильный фантом недавнего 
прошлого. Им нет места в патриотическом курсе Путина, а для фрон-
та они просто прямые цели, даже если громко о себе и не заявляют. 
Неслучайно марш «Вагнера» проходил под лозунгом справедливости 
и был направлен номинально против олигархии и коррупции, являю-
щихся прямым продолжением позорных 90-х, так до конца и не изжи-
тых в современной России, но никаких политических позиций в ней не 
занимающих. Идеологическая территория в России сегодня необрати-
мо переместилась в зону патриотизма. И теперь между собой сталки-
ваются не сторонники России и ее противники (либералы и западни-
ки), а исключительно патриоты — пусть и разных масштабностей, раз-
ных скоростей.

Мятеж исчерпан. Россия выстояла и только укрепилась, пройдя та-
кое серьезное испытание. Победил не просто Путин, он и так победи-
тель, и, по сути, никто его авторитет под сомнение и не ставил. Побе-
дил патриотический курс. 

Очевидно, формальные требования восставших выполнены не бу-
дут. Но выводы Кремль не сделать из произошедшего не может. По-ста-
рому точно ничего не останется. И серьезнейшие изменения в систе-
ме неотвратимо грядут. При этом все они заведомо будут располагать-
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ся в зоне Победы. Справедливости нельзя требовать насильно, ставя 
при этом под удар само существование государства — на радость его 
злейшим врагам. Особенно преступно восставать против страны и на-
рода, ведущих смертельную войну с сильнейшим противником — кол-
лективным Западом. Но очевидно и то, что справедливости у нас на 
самом деле не хватает, причем критически. 

Путин, выиграв труднейшую вторую чеченскую кампанию, сделал 
из вчерашних противников преданных единомышленников, тоже по-
казавших себя героями в СВО, отдавая жизни и проливая кровь за ве-
ликую Россию. И уж конечно, нашими — в самом глубинном смысле 
— являются воины «Вагнера» и все те, кто всей душей, всем сердцем 
стремятся к Победе. Если градус справедливости в нашем обществе 
повысится, тем более когда в ситуации нависшей катастрофы некото-
рые высокопоставленные фигуры (особенно из числа олигархов) по-
казали себя в самом отвратительном свете, это только укрепит и без 
того фундаментальные позиции нашего Президента, а благодарные 
герои фронта станут его надежнейшей гвардией, ядром новой, насто-
ящей элиты — о чем сам Президент прямо говорил на встрече с воен-
корами.

Нет никаких сомнений, что из этого страшного кризиса страна и го-
сударство выходят обновленными, усилившимися и с более ясным по-
ниманием того пути, на котором будет достигнута наша Победа. 

Напрасно радовались враги, наблюдая движение «Вагнера» к Мо-
скве. Ситуация разъяснилась, и теперь все наши марши будут прохо-
дить в обратном направлении.

ЯнZен | #ШВО
Сохранение Шойгу на своëм месте и награждение непричастных 

привело к росту поддержки «мятежа» в войсках уже после его завер-
шения. Шевроны Вагнера в Донецке активно раскупаются как символ 
внутреннего протеста и солидарности. 

Без каких-либо оценок, просто ощущение на базе разговоров с по-
недельника по четверг.

Димитриев
Всегда был уверен, что российскую государственность будут разру-

шать не под либеральными, а под патриотическими лозунгами. И опа-
сен здесь не Майдан, а АнтиМайдан. Сейчас уже, после мятежа не-
дельной давности,  эта мысль не кажется такой странной, правда же? 

Несколько месяцев вот Ходаковский написал, что в российскую по-
литику будут внедрять агентов влияния будут под патриотической ри-
торикой, а я парировал, что никого внедрять не надо, патриоты с ра-
достью развалят все сами. Почему? Давайте разберем, что вообще та-
кое патриотизм? Патриотизм - это очень простая идеология, за все хо-
рошее, против всего плохого. Если провести опрос, то выяснится, что 
95% населения это патриоты. Ну они будут за родину, за семью, за дру-
зей. Вообще странно, когда человек хочет своим плохое. Но патрио-

https://t.me/rus_jansen/2592
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тизм не указывает пути, каким следует добиваться хорошего. Есть па-
триотизм-лоялизм - он предлагает все оставить как есть. А есть агрес-
сивный крайний патриотизм, звучит это примерно так: давайте мы на-
кажем всех плохих и приведем к власти хороших, пусть они что-то по-
меняют. Опять же тут будущее начальство все лучше понимает, пусть 
решит. Сам патриот не знает, что делать, просто хочет наказать плохих 
и наградить хороших. 

Соответственно это очень, очень манипулируемая часть общества, 
которая руководствуется обидами, рессентиментом, ну и иногда лич-
ной заинтересованностью, хочет подняться в иерархии до начальства. 
И их можно легко мобилизовать в свою пользу. Патриот хочет слышать 
о победах, но не о поражениях. Про поражения рассказывают непри-
ятности. Можно много говорить о победах, дождаться неприятностей 
и сказать: это предатели, я нет, я хороший, идите за мной, я всех пло-
хих. И повести массы за собой, даже без внятных обещаний и програм. 

Применительно к текущей ситуации это выглядит так: я патриот, я 
взял райцентр, но вокруг предатели, не дают побеждать, я их накажу. 
И миллионы людей, которые до того никогда и не слышали о Бахму-
те, поддержат переворот. Видите, как просто? Элементарно. Потом от 
страны не окажется камня на камне.

Потому относитесь к патриотическим лозунгам очень осторожно. 
Вероятнее всего это обман. Кстати, а куда пропал Медведев?

ЧАДАЕВ
Нами пока мало и плохо осмыслен тот факт, что главным триггером 

конфликта на Украине, вылившегося в итоге в войну, стала работав-
шая с той стороны гуманитарная машина по перепрошивке идентич-
ности — ментальной дерусификации. 

Мы видели результаты её работы, год от года всё более успешные, 
но оказались неспособны противопоставить ей свою — и в итоге взя-
лись за оружие, чем и заслужили славу агрессора. 

Логики в этом столько же, сколько в судебном решении по пово-
ду мужика, которому баба, решившая от него по-хитрому избавиться, 
долго и целенаправленно сверлила мозг, пока он, психанув, не дал ей 
в глаз — и ожидаемо сел за бытовое насилие. Дальше вокруг такой 
ситуации всегда начнётся известный спор, где две крайних позиции — 
1) что физическое насилие в любом случае недопустимо, и 2) что пси-
хоагрессия есть тоже форма насилия. И тред на много сотен коммен-
тов, кто тут прав, а кто нет. 

Танки и ракеты — мягко говоря, не самое эффективное средство 
против оружия «мягкой силы». Цивилизационный вызов, угрожаю-
щий нашему существованию, состоит не в том, что в Харькове появят-
ся базы НАТО, как они уже появляются в непосредственной близости 
от Санкт-Петербурга (но, заметим, нас это куда меньше заботит). Вы-
зов в том, что само появление там этих баз — результат трансформа-
ции, в ходе которой часть «нас» стала сначала «не-нами», а потом «ан-
ти-нами», и мы оказались бессильны как-либо этому сопротивляться. 

https://t.me/chadayevru/1691
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А значит, и со всеми остальными «нами» можно будет сделать такую 
же расчлениловку, вплоть до полного исчезновения нашего «мы», и 
нет у нас от этого ни оберега, ни обороны. 

То же самое про «Вагнер». Боль произошедшего — в том, что часть 
нашего сражающегося на внешнем фронте «мы» подняла оружие про-
тив других частей того же самого «мы», поставив целостность этого са-
мого «мы» под угрозу. И, кстати, у конфликта МО-ЧВК тоже есть цен-
ностно-смысловая рамка: с одной стороны — единоначалие и чино-
почитание «вертикали», с другой — хорошо известный нам из 90-х 
нарратив про эффективность частных структур и неэффективность го-
сударственных. Заметим, что по этой «смысловой оси» у нас в обще-
стве раскол не прекращался последние лет тридцать, если не сорок. 

Короче, нерв конфликта — способы сборки «мы» из множества «я», 
а также их атаки и защиты. Именно поэтому угроза воспринимается 
как экзистенциальная, но шанс на успех в первую очередь зависит от 
нашей способности мыслить, и лишь во вторую — от нашей способно-
сти воевать.

ЖИВОВ Z
Наших бьют
(Художественный этюд журнала Фитиль)
«Первое, что надо понять: а наши ли наши?!»
Человек легче всего размышляет в системе двоичного когда: да/нет 

или наши/не наши. Стыдиться тут нечего, это результат тысяч лет со-
циальной эволюции.

За время СВО мы все отчаянно пытаемся понять: где наши, бьют ли 
их и почему?! Кто же эти наши? Владимир Путин? Это же он позвал 
всех нас на смертный бой против сил мирового зла и украинства. 

Но где Путин и где все остальные? Мы же понимаем, что президен-
том сыт не будешь. Он так, вроде маяка в ночном тумане. А вот вокруг 
него есть же какие-то люди. И все они хотят помочь или помешать пре-
зиденту добиться победы.

Или нет?!
«А что кричать-то?! Ура или караул?!»
Когда кричали «караул», хотелось кричать «ура», а когда закричали 

«ура», из гортани неслось сдавленное: «караул». Как потом заметил 
герой киноэтюда: возможно, ничего кричать не надо.

Мы пытаемся определить, кто наши.
«Есть такие наши, которые совсем не наши».
Российское общество поделило элиты, которые окружают прези-

дента, на наших и ненаших. 
Наши — это патриоты, которые хотят победить в войне. Парни хо-

рошие, честные, светлые. 
Ненаши — это мерзавцы, коррупционеры, агенты госдепа, которые 

ведут нас к поражению в войне и воруют военные деньги.
Всё так, да не так. 

https://t.me/zhivoff/9915
https://youtu.be/XreQXwVC6NI
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«Есть запасной вариант: и те и другие наши».
А что если посмотреть на всю ситуацию немного под другим углом? 

Что если честные патриоты не хотят победить в войне, а наоборот — 
хотят ее закончить на любых условиях как можно скорее, и не потому 
что мерзавцы и предатели, а потому, что лучше других понимают свои 
силы и слабости.

А ненаши, хотят победить в войне, но не могут, потому что ни ума, 
ни сердца, зато они отлично умеют врать, выдавать слона за муху и 
обещать несбыточное.

Те, у кого получается воевать, на самом деле воевать не хотят, мно-
гие думают, что они наши, а они ненаши. А те, что воевать не умеют, 
хотят воевать дальше, многие считают что они ненаши, а они-то и есть 
наши.

«Получается, что наши наших бьют. Пусть себе бьют. Уж сколько 
лет…»

Есть президент, и он хочет Победы, но он высоко, далеко и думает 
по-своему. И есть народ. Он близко, низко и думает в парадигме то-
тальной войны 80-летней давности. 

А между президентом и народом наши наших бьют и так заняты 
этим, что им больше ни до чего дела нет. И что нам в этой ситуации 
кричать: «ура» или «караул», — совершенно непонятно. Может и во-
обще ничего кричать не надо.

ZERGULIO
116 человек, уехавших из России в страны СНГ и Грузию из-за мяте-

жа Пригожина, обратились за помощью в МИД РФ, чтобы им помогли 
вернуться — некоторые потратили последние деньги на билет из РФ и 
теперь и не могут оплатить путь домой. В МИД РФ заявили, что уехав-
шим придется искать деньги самостоятельно (с)

По пятницам не подаем.

Юрий Баранчик
Вот, что интересно.
Прошла почти неделя с того дня, как вся Россия встала на уши. Весь 

ЧВК Вагнер сейчас на своей базе. С обмундированием, оружием, бое-
припасами. Десятки тысяч бойцов. Их явно никто НЕ блокирует, иначе 
была бы инфа. Да и войск на это особо свободных нет.

ЭТО ли не является высшей степенью доверия к Пригожину и К со 
стороны ВПР России?

Нет никакой информации о якобы «потрошении» структур КОНКОР-
ДА. Иначе опять же была бы инфа.

Есть информация от отдельных тг-каналов о передвижении само-
летов, связанных с Пригожиным по маршруту Москва - Питер, Питер - 
Москва, Минск - Москва. То есть и Пригожин, и ЧВК в России. 

Информация о сроке, данном Пригожину до 1 июля и якобы пере-
мещениям групп Вагнера в Белоруссию, не является в настоящий мо-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/50173
https://t.me/barantchik/10724
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мент подтвержденной.
То есть был вроде как мятеж, а все его фигуранты, в отличие от тех 

же декабристов и прочих мятежников в истории России, на свободе.
Очень странная картина маслом, лучше всего говорящая о некой ис-

кусственности всей ситуации. И если это псиоп-операция, то ее цели 
находятся явно за границами Российской Федерации. Но к этому во-
просу, в котором ещё очень много белых пятен, мы, несомненно, ещё 
вернёмся.

Раньше всех. Ну почти.
Евгений Пригожин распустил медиа-холдинг «Патриот», информа-

цию подтвердил Mash источник в компании.
РИА ФАН, «Народные Новости», «Экономика сегодня» и многие дру-

гие издания перестают работать.

Рыбарь
Да, это так. Сегодня сотрудникам изданий объявили, что они без-

работные. Что касается выплат зарплат сотрудникам — это тоже пока 
непонятный вопрос (все же помнят газель с 4 млрд рублей наличны-
ми для зп?). 

Подавляющее большинство сотрудников были оформлены по-чёр-
ному без официального трудоустройства, поэтому с высокой долей ве-
роятности им мало что светит, как бы это печально не звучало.

Соцсеть Пригожина ЯRus закрыта тоже. 
«Конкорду» тоже настаёт конец — по непроверенной информации, 

общепит по Санкт-Петербургу отходит предприятиям, связанным с дей-
ствующим руководством Минобороны России. Активы распродаются. 

Вот как за неделю схлопывается одна из мощных медиаимперий, 
которая обслуживала интересы России в Африке, вмешивалась в вы-
боры в США и оттягивала на себя весь негатив в рамках проектов «фа-
брики троллей».

Kotsnews
Очень хочется надеяться, что журналистов холдинга «Патриот», ко-

торый, как сообщается, распущен Евгением Пригожиным, при даль-
нейшем трудоустройстве будут судить по их профессиональным навы-
кам. А не по бэкграунду владельца. Никаких «черных меток» и «вол-
чьих билетов» для коллег быть не должно.

Zаписки мичмана Птичкина
О патриотах на зарплате и без
1. Когда был уничтожен старый ИА Regnum, бывшие сотрудники про-

должили вести Telegram-канал издания на волонтёрских началах. 
2. Telegram-канал «Федерального агентства новостей» — флагман-

ского издания медиагруппы «Патриот» — прекратил работу вчера. 

https://t.me/bbbreaking/159525
https://t.me/rybar/49182
https://t.me/sashakots/40699
https://t.me/rusfleet/8954
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- То есть ещё до новостей о ликвидации холдинга. 
- Последняя публикация вышла в 14:40 МСК четверга.
ФАН запомнился неплохим освещением ситуации в Донбассе и Си-

рии, а также репортажами из зоны СВО. 
Мичман надеется, что военные корреспонденты издания смогут 

продолжить работу.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что фабрика троллей Пригожина, в 

отличие от медиа-холдинга Патриот, может продолжить существова-
ние. Сейчас Администрация президента РФ придумывает, кому ее пе-
редать под управление.

Образ будущего
Похоже, вчера была развязка в переговорах силовых башен. 
Пригожин вчера посетил Генштаб, а сегодня может пройти встреча 

мятежника с президентом.
Пишут также, что Суровикин скоро появится на публике.
Ждем новых фантастических переобуваний.

ВЧК-ОГПУ
ВЧК-ОГПУ стало известно почему в связи с мятежом возникли во-

просы к Суровикину.  
По словам источника, представитель ЧВК «Вагнер» Андрей Трошев 

заблаговременно уведомил руководство Минобороны о планируе-
мом перемещении сил и средств ЧВК по территории России к местам 
хранения и передачи имущества в период с 21 июня – 5 июля. Факти-
чески речь шла, что ЧВК Вагнер «снимется» с войны.  А гарантом недо-
пущения каких-либо провокаций со стороны «Вагнера» выступил Сер-
гей Суровикин.  Однако, потом у Шойгу появилась информация, что пе-
ремещение сил спланировано с одной целью – захватить Шойгу и Ге-
расимова. Источник говорит, что Шойгу выстроил такую картину.   По-
следнее время Суровикина всячески не допускали к Путину, замыкая 
все доклады либо через Герасимова, либо через подставных коман-
диров подразделений с фронта. Понимая, что предпринятые ранее 
попытки сместить Шойгу и Герасимова с помощью публичной дискре-
дитации со стороны Пригожина не увенчались успехом, было принято 
решение использовать возможность переброски сил и средств ЧВК с 
целью физического захвата Шойгу и Герасимова и последующего до-
клада Путину об истинном положение дел. Узнав о данных намерени-
ях заговорщиков, Шойгу успел доложить Путину о том, что готовиться 
государственный переворот, целью которого является свержение са-
мого Путина и для недопущения этого требуется нанесение превен-
тивного удара по заговорщикам. В последующем было также принято 
решение об изоляции заговорщиков из числа генералитета, без рас-
крытия их причастности к мятежу с целью избежать неконтролируе-

https://t.me/vchkogpu/39698
https://t.me/obrazbuduschego2/14542
https://t.me/vchkogpu/39682
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мых процессов в среде военнослужащих на фронте, у которых Сурови-
кин пользуется большим авторитетом, нежели Герасимов и Шойгу. На 
данный момент рассматривается возможность продемонстрировать 
общественности возвращение Суровикина к выполнению служебных 
обязанностей с целью снятия напряженности в рядах военнослужа-
щих

Юрий Баранчик
Если все так, как пишет Образ будущего и предполагает ВЧК-ОГПУ, 

то на выходе из всего множества версий, мы имеем только два вари-
анта произошедшего: а) это была спецоперация, адресаты которой на 
Западе, о которой в МО были ни сном, ни духом, но ход которой пол-
ностью контролировал Владимир Путин, о чем я пишу; либо б) кто-то 
наверху не понял происходящего, и побежал информировать Верхов-
ного, что в стране якобы попытка мятежа с целью свержения закон-
ной власти. И если с первым вариантом все понятно (все герои, и ЧВК, 
и МО), то если верен второй, то должны быть те, кто заварил всю эту 
кашу (дезинформировал Верховного) и должен за это ответить.

«Черный полковник» В.Алкснис
Теперь можно подвести итоги штурма Артемовска (Бахмута) самым 

эффективным формированием российской группировки на Украине, 
каковым его считают многие граждане . Речь идет о ЧВК «Вагнер». 

Его содержание в период боев стоило российскому бюджету ДВЕ-
СТИ МИЛЛИАРДОВ РУБЛЕЙ, что сравнимо с годовыми   бюджетами 
Тюменской области или Пермского края. 

В боях за этот небольшой городок (до начала боев там проживвло 
70 тысяч человек) погибло ДЕСЯТЬ ТЫСЯЧ бывших заключенных и ДЕ-
СЯТЬ ТЫСЯЧ бойцов ЧВК. Итого: ДВАДЦАТЬ ТЫСЯЧ человек (эти дан-
ные назвал Пригожин). На самом деле потери намного больше. 

При этом небольшой по масштабам Украины город НИКАКОГО стра-
тегического значения не имел.

А теперь делайте выводы: «На самом ли деле умение эффектив-
но воевать означает заваливать противника трупами в мясных штур-
мах?».

Рамзай
Им нужен Бахмут как символ информационной победы.
Военный агент Белорусской армии, при российском войске Алек-

сандр Зимовский, обратил наше внимание на сложную ситуацию под 
населённым пунктом Курдюмовка, где ВСУ переправились через дам-
бу и пытаются развивать успех с попыткой выйти во фланг нашей груп-
пировки обороняющей Артёмовск. Это подтверждает данные, кото-
рые мы получаем последнее время о том, что на фоне общего кри-
зиса стратегического наступления ВСУ, отсутствия перспектив нанесе-
ния русским решительного военного поражения, украинцам нужен, 
что называется, «гол престижа», некий успех,  который можно будет 

https://t.me/barantchik/10726
https://t.me/blackcolonel2020/1028
https://t.me/ramzayiegokomanda/3169
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к одиннадцатому июля - времени начала очередного саммита НАТО 
по Украине, предъявить кураторам. Сейчас ВСУ пытаются «продавить» 
несколько направлений. И одним из них является штурм Артемовска. 
Поэтому последние дни мы видим усиленное внимание ВСУ к флан-
гам Артёмовска, постоянные здесь атаки, переброска сюда украин-
ских резервов. Штурм Артёмовска в пропагандистском плане впол-
не может стать компенсацией за то тяжёлое поражение, которое ВСУ 
понесли здесь в мае. И отбитый обратно Артёмовск, который почти 
семь месяцев выдавали за символ украинского сопротивления, смо-
жет быть  принят Западом как оправдание затрат, которые были поне-
сены союзниками Украины на подготовку ВСУ к летней компании. Ко-
нечно, для серьёзных военных экспертов взятие Артёмовска ни в ма-
лейшей степени не станет доказательством успеха летнего наступле-
ния, к которому ВСУ готовились почти шесть месяцев, но в пропаган-
дистских целях оно вполне может сработать. Поэтому, наступление на 
Бахмут должно считаться одним из основных сегодня вариантов раз-
вития украинского «контрнаступа».

AGDchan
Очевидно, что в войне нам необходимо второе дыхание. Сейчас 

идет осмысление Марша Справедливости, но фронт живет своей жиз-
нью. Фронт это костер. Его бытие - огонь. И этот огонь сжигает не толь-
ко тела, он берет жизнь, а жизнь больше, чем тело. Война требует жиз-
ни. Снова и снова. Ее не накормишь трупами. Ей подавай жизнь. 

Мы должны начать новый виток жизни. Чтобы кормить войну.

Комиссар Исчезает
Самая лучшая новость этого совершенно безумного месяца состоит 

в том, что фронт держится.
Честно говоря, 95-е квартальщики - надо отдать им должное, масте-

ра беспощадного пиара, - успешно смогли убедить весь мир в том, что 
как только украинское наступление начнется, так у нас все и закончит-
ся.

И меня они тоже убедили. 
Я тоже с некоторой внутренней тоской ждал, что все так и будет. 
Но нет.
Оказалось, что между пиаром, даже самым бойким, и трезвой ре-

альностью - есть некоторая разница. Армия удержалась, армия отби-
вается (хотя праздновать, конечно, рано). 

Ну а когда начались события 24 июня, то и подавно хотелось опу-
стить голову и панически удалиться в кусты. Было понятно, что если в 
тылу начался хаос, то, значит, на передовой все развалится.

И снова не развалилось. 
Видно при этом, что некоторые села наши медленно оставляют, но 

сам масштаб этих потерь - в сравнении с разрекламированным на всю 
галактику эффектом а ля «выйдем к морю за 72 часа» - очень скром-

https://t.me/Agdchan/10853
https://t.me/komissarischezaet/425
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ный.
И это конечно, огромное достижение - при всех тех проблемах, о 

которых мы знаем, - достижение тех неизвестных стране людей, кото-
рые обороняются сейчас в степях.

У них нет возможности читать френд-ленту и вволю нервничать. Слу-
шать, что там обещает Залужный или Арестович, и что сказал (ничего 
хорошего) процитированный Брифом очередной политолог-конспи-
ролог.

Поэтому у них что-то существенное и получается.
Вся надежда на них.

Два майора
Антоновский мост, наш берег Днепра. Херсонская область
Очередная попытка зачистить местность нашей пехотой и техникой 

провалилась. Есть погибшие и раненые с нашей стороны. Потеря тех-
ники. 

противник дистанционно заминировал район!
Наши отцы-командиры зачем-то полностью выполняют замысел 

противника по вытягиванию наших сил на открытую местность под 
вражеский огонь, хотя силы противника не представляют угрозы в пла-
не его дальнейшего продвижения. 

В настоящее время противник продолжает удерживать  небольшой 
плацдарм на нашем берегу. 

Действия на земле мотострелковыми подразделениями ВС России 
вызывают плотный артиллерийский огонь противника с его берега. 
Сами силы противника находятся в укрытиях под мостом.

Войска просят нанесения точного удара авиацией и ракетным воо-
ружением по основаниям Антоновского моста с обеих сторон.

Русский тарантасъ
Говорят, товарищ «Искандер» превратил уютную всушную норку под 

Антоновским мостом, в побратымское массовое захоронение. Ховать-
ся больше негде.

Zаписки мичмана Птичкина
Проблему с выводком хохлов, которые паслись на левом берегу 

Днепра у Антоновского моста, решил ОТРК «Искандер»
- Ещё бы обеспечить наши подразделения в этом районе снаряда-

ми — чтобы вдоволь...
- ...И не гонять спецуру. А убивать врага издалека. 
- Кстати, где планирующие бомбы?

Юрий Баранчик
Живущие под Антоновским мостом украинские боевики уничтоже-

ны

https://t.me/dva_majors/19822
https://t.me/DmitriySteshin/8303
https://t.me/rusfleet/8950
https://t.me/barantchik/10731
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Пишут, что в их коммуну прилетел злой «Искандер» и точно вывел 
всю группировку из строя. Кто уцелел после взрыва, тех догнали куски 
бетона.

Напомним, хохлы скапливались в этой точке уже неделю. Снаряды 
пролеты моста не пробивали, а забросить бомбу под мост никак не 
удавалось.

Ну что, Мыкола, нашлись у нас на тебя методы?

Повёрнутые на Z войне
Утром, под Антоновский мост, к ВСУшникам вместо кофе приходил 

«Искандер», ну а позже выживших решили согреть теплом ТОС-1А 
«Солнцепёк».

Хроника гибели подмостовых троллей с чубами.

Два майора
Антоновский мост, Херсонская область, наш берег
Ракетный удар ОТРК «Искандер» по мосту все же был нанесён ВС 

России. Сложился пролет над местом высадки малого десанта ВСУ. 
Тем не менее, противник к этому времени уже рассредоточился на 

местности и занял оборону численностью до 70 человек (не надо го-
ворить о форсировании Днепра крупными силами).

Ошибка в действиях ВС России была допущена в связи с тем, что не 
был взят в рассчет срок самоликвидации дистанционных мин. 48 ча-
сов не прошло с момента минирования, что привело к подрыву нашей 
бронетехники.

В настоящее время враг готовит минометный обстрел со своего бе-
рега.

Идёт бой. 

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Хорошая новость: точным ударом «Искандера» разбита южная око-

нечность Антоновского моста напротив Херсона, под которой укрыва-
лись десантированные с западного берега укры. Теперь плацдарм в 
данном районе может быть успешно ликвидирован.

Vоенкор Котенок Z
На Антоновском острове продолжается возня у моста, наши пока 

не могут выбить противника из зоны у основания, хотя противник там 
понес серьезные потери после ударов ОТРК «Искандер», РСЗО и ТОС. 
Пока что все это имеет тактическое значение. У нас не получается до 
конца зачистить остров, а противник не может сформировать полно-
ценный плацдарм.

Пинта разума
Что показал удар «Искандером» по Антоновскому мосту? Примерно 

https://t.me/voenacher/47572
https://t.me/dva_majors/19823
https://t.me/strelkovii/5819
https://t.me/voenkorKotenok/48887
https://t.me/pintofmind/3249
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4-5 таких ракет способны вывести из строя любой капитальный мост 
через Днепр. Дальность «Искандера» - до 500 км, то есть в зоне пора-
жения все мосты. Остаётся вопрос: почему?

Два майора
Товарищи, мы видели посты про нас, что мы ЦИПСО, МИ-6, китай-

ская разведка и все остальное. Простите, но это не так. 
Мы можем занять позицию, что не видим сообщений от наших то-

варищей с линии фронта, сказать, что не время их публиковать или 
ещё какую лицемерную «мудрость». 

Увы, сделать это не имеем право, так как там воюют и гибнут солда-
ты и офицеры. Наши солдаты и офицеры.

Будем рады узнать, что нас они обманули с перепоя, или просто на-
придумывали. 

Мы не имеем цели дискредитировать нашу Армию или ее коман-
диров, так что субъективную сторону деяния хрен докажете. 

Цель публикации - донести мнение «с земли» до тех самых высших 
офицеров для наиболее полной оценки обстановки и принятия вер-
ных решений.

Мы будем рады узнать, что здесь есть какой-то хитрый план и мы 
просто его не поняли в силу нашего скудоумия. 

Прямая речь с мест:
«ВСУ переправились на остров у Антоновского моста достаточно 

давно, закрепились там, наметили сектора огня и пристреляли репе-
ры. Основная функция наблюдение и корректровка огня с другого бе-
рега, плюс обеспечение.

 Спасибо, что наконец жахнул Искандер, ждали 2 недели, воююя 
ногами. Сейчас хохлы сидят на дачах и продолжают корректировать 
огонь с того берега. Никто им не отрезал пути переправы, не подавил 
огневые позиции за рекой. Арта ВС работает через раз, по позициям 
хохлов за рекой не работает вообще. Основной огонь оттуда.

На дачи ведёт одна пристрелянная украми дорога. Все что вокруг, 
заминированно и заболочено.  Наше командование уже неделю гонит 
по ней людей и технику. «Планирование операции» идёт из Ростова, 
новой восходящей звездой МО - Макаревичем, по устаревшим кар-
там с незамутненным рассудком. Есть потери. Боевые подразделения 
постепенно приходят в злое, но слабо боевое состояние.  

Раненых не могут эвакуировать: в небе коптеры ВСУ, по всему что 
движется работают танки, минометы, стволка.

Раненые не выживают. Командование продолжает гнать толпы без 
связи, взаимодействия, артподдержки и эвакуации. Они остаются там. 
Тех, кто пытается сказать что-то поперек - НСС и угрозы увольнения с 
позором.

Кто нибудь! Поговорите с Макаревичем или дайте ему пиздюлей. 
Дайте снаряды 8 арт. полку - они умеют и знают куда стрелять. Отправ-
те нового «полководца» возглавить атаку лично, пусть оценивает свои 

https://t.me/dva_majors/19842
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таланты сам. Обеспечте удары по позициям хохлов за рекой. Да сде-
лайте вы наконец блядь, что нибудь разумно адекватное!!!»

Надеемся, наш пост будет расценен лишь как попытка помочь ситу-
ации и донести мнение с земли до старшего комсостава. 

Культурная война | Kulturkampf
Залужный подтвердил свои проблемы с головой
Верный ученик Валерия Герасимова, главком ВСУ Валерий Залуж-

ный в интервью The Washington Post заявил, что «его крупнейшие за-
падные покровители никогда бы не начали наступление без превос-
ходства в воздухе». Конечно, они же не идиоты.

А вот Валера начал.

Политджойстик/Politjoystic
Залужного подлечили и немедленно бросили в медиа/бои против 

Зеленского. Говорит в интервью «Вашингтон пост», что без перевеса в 
воздухе и кратно в артиллерии наступление бессмысленно. 

…
То есть, ранение позволило ему не участвовать в управлении во-

енными действиями и он может теперь спокойно «тренировать» Зе-
ленского и оправдывать команду Байдена на случай полного провала 
контрнаступа.

ЖИВОВ Z
Армейские парни пишут в своем канале, что Киев в начале СВО ни-

кто брать не собирался: невозможно было взять город силами 30-ты-
сячной группировки. 

Я про штурм Киева собрал уже очень много данных и оценки слы-
шал разные. Некоторые мне говорили: зря ушли, мы бы его взяли. 
Иные говорили: хорошо, что ушли, иначе бы попали в котел. 

Где правда -  я не знаю. Думаю, что в самом начале был шанс дерз-
ко заскочить в Киев, занять там ключевые точки, но на него не реши-
лись, в том числе после чудовищного провала в Харькове. 

Одно могу сказать точно: группировка под Киевом ждала событий 
в самом городе, но они не случились.

Нужно ли нам сейчас идти на Киев? Президент недавно сказал, что 
пока не нужно. Мое скромное мнение такое же. Гораздо интереснее 
была бы дерзкая вылазка на Львов.

Мария Захарова
В Киеве установили дополнительные устройства для измерения ра-

диации, сообщили городские власти. На днях в ряде регионов Украи-
ны начались учения на случай аварии на ЗАЭС.

Киевские власти готовятся совершить очередной теракт!

https://t.me/der_kultur_kampf/527
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https://t.me/politjoystic/33086
https://t.me/zhivoff/9916
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5724
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Русский тарантасъ
Чем будущая провокация на ЗАЭС будет отличаться от подрыва ма-

риупольского Драмтеатра и Роддома №3? 
Провокация на ЗАЭС уже согласована, получено высочайшее одо-

брение и в Европе, и в США, считает военкор КП Дмитрий Стешин.

Юрий Баранчик
Все больше экспертов склоняются к тому, что Британия и США через 

свои прокси-силы на Украине готовят теракт на ЗАЭС. Цель подобной 
провокации ясна - сделать из России мирового изгоя, попробовать ис-
ключить из международных организаций.

Более того, очень правильное замечание насчёт того, что чем боль-
ше англосаксы будут проигрывать на окраине, тем больше шансы как 
раз таки ядерной провокации на ЗАЭС - им надо как-то перекрывать 
негативный фон в своих странах относительно поддержки Украины, 
поэтому надо своих запугать и создать русским в очередной раз образ 
ужасных злодеев и изгоев мирового сообщества, по которым просто 
плачут очередные санкции.

Ответом на такую угрозу может быть только один шаг: предупре-
дить гласно и публично Лондон о том, что не дай Бог что случится с 
ЗАЭС, в нейтральных водах возле бывшей великой Британии будет по-
дорван ядерный заряд, возможно, и не один. Со всеми вытекающи-
ми последствиями, в том числе, в виде радиоактивных осадков. Толь-
ко такая жесткость и решимость в отстаивании свои национально-го-
сударственных интересов остановит англосаксов от такого шага как 
ядерная провокация на ЗАЭС.

МИГ России
Мертвый Буданов встретился с украинскими журналистами в раз-

рушенном здании ГУР.
Видео давать не будем, все равно дипфейк.

Раньше всех. Ну почти.
США не намерены отправлять свои войска на Украину, Байден чёт-

ко дал это понять, заявили в Госдепе.

Primakov
Раз так говорят, то, конечно же, собираются и войска свои отправить. 

Еще одно подтверждение правила «если говорят, что не будут - зна-
чит сделают через какое-то время». Подтверждением является и ны-
нешние разговоры об отправке ракет ATACMS для HIMARS’ов: всю до-
рогу Вашингтон говорил, что ни в коем случае - и вот мы видим вброс 
о том, что это как минимум обсуждается. Стоит ли напоминать, что го-
ворилось про танки и прочее?

Так что отправят и войска, обязательно отправят. Кадровые или ЧВК 
- уже не важно.

https://t.me/DmitriySteshin/8306
https://t.me/barantchik/10723
https://t.me/mig41/27451
https://t.me/bbbreaking/159435
https://t.me/evgenyprimakov/3347
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Кто-то (С.А. Караганов, например) считает, что остановить всё это 
мы можем только использованием ЯО по целям в Европе. 

Но мы убеждённо и принципиально осуждаем такие предложения, 
а не то, что вы подумали. Просто упоминаем о них.

Юрий Баранчик
Теперь у Белого дома святая вера в ATACMS? 
Власти США близки к одобрению поставок Украине оперативно-так-

тических ракетных комплексов ATACMS, об этом со ссылкой на амери-
канских и европейских чиновников в четверг сообщила газета The Wall 
Street Journal.

Согласно ее информации, данный вопрос ожидает решения на вы-
соком уровне. По словам официальных лиц в США и Европе, Белый 
дом, который ранее был настроен скептически, пришел к выводу о не-
обходимости поддержать Украину в конфликте в ближайшие недели.

Время и обстоятельства, сдерживающие американцев, похоже, 
окончательно перешли в другую плоскость. Страха больше нет. Давно 
нет. Надо вернуть.

Объясняет Readovka
«Нарисовать мишень на лбу»: Польша хочет разместить на своей 

территории американский ядерный арсенал 
Сегодня на пресс-конференции по окончании саммита Европейско-

го совета польский премьер-министр Матеуш Моравецкий заявил жур-
налистам, что Польша желает разместить у себя американское ядер-
ное оружие в ответ на размещение Москвой российского ТЯО на тер-
ритории Белоруссии.

Как сообщил Моравецкий, «в связи с тем, что Россия намеревает-
ся расположить на территории Белоруссии тактическое ядерное ору-
жие, мы тем более хотим обратиться ко всему НАТО и принять участие 
в программе Nuclear Sharing». Программа «Ядерного обмена», о кото-
рой говорит польский премьер — часть концепции ядерного сдержи-
вания, проводимой Альянсом. Она позволяет странам-членам НАТО, 
которые не имеют собственного ЯО, принимать участие в планирова-
нии ядерной политики блока — например, ВС этих государств могут 
привлекаться для консультаций и принятия общего решения по ис-
пользованию соответствующих вооружений. 

Кроме того, участники также обслуживают необходимое техниче-
ское оборудование — как сами боеголовки, так и самолёты-носите-
ли, а также хранят ЯО на своей территории. Из трёх ядерных держав 
НАТО свой арсенал для Nuclear Sharing предоставили только США — 
на 2021 год американское ядерное оружие хранилось в Бельгии, Гер-
мании, Нидерландах, Турции и Италии.

В случае подключения к такой программе Польши градус эскалации 
в Европе радикально вырастет. Варшава, и без того находящаяся под 
прицелом «благодаря» базам Альянса на своей территории, в случае 
гипотетического ядерного конфликта становится одной из приоритет-

https://t.me/barantchik/10721
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ных целей для удара.
Нахождение ядерного арсенала НАТО вблизи наших границ увели-

чивает риск нанесения противником обезоруживающего первого уда-
ра. Это не может не вызвать ответной реакции России — на Польшу 
будет нацелено ещё больше русского оружия, чем сейчас.

Поляки уверенно следуют за украинцами и идут на эскалацию кон-
фликта ради западных интересов. К чему это привело Украину, можно 
увидеть прямо сейчас. И это даже без ядерного оружия.

ФЕДОРОВ.
О чем мы и предупреждали. Проблему безопасности России решит 

только нацеливание на территорию США

Книга Носовича
«Польша просит разместить у себя ядерное оружие США в ответ на 

российское ядерное оружие в Белоруссии» - это классическая подме-
на причины и следствия, которую, не вникнув в матчасть, повторяют 
вслед за премьером Моравецким российские СМИ. Польша запроси-
ла себе ядерное оружие не потому что его завезли в Белоруссию. Она 
просила его много лет, просила и тогда, когда о размещении россий-
ского ядерного оружия в Белоруссии и мысли не было, потому что это 
считалось немыслимо. 

Я уже высказывал догадку, что ТЯО было решено размещать в Бело-
руссии, потому что по польским запросам в Вашингтоне наконец было 
принято положительное решение. Служба внешней разведки РФ не-
спроста проявляет себя в публичной сфере чаще всего как раз по на-
правлению Польши

Юрий Баранчик
Польша готовится к нападению: Варшава ждет американское ядер-

ное оружие на своей территории
От польских властей всё больше милитаристской риторики. По сло-

вам премьера Польши Матеуша Моравецкого, теперь им нужно ядер-
ное оружие США на своей территории, чтобы ответить на размещение 
российского ЯО в Белоруссии.

На самом деле, поляки хотят подстраховаться на случай возникно-
вения серьёзных проблем в связи с вступлением в войну против Рос-
сии на стороне Украины.

Украинские умеренные телеграм-каналы подают это как проект Вар-
шавской унии. Однако всё гораздо глубже. Идёт реализация задумки 
определённых кругов США известного как сценарий «Коалиция жела-
ющих». 

Первым его публично озвучил бывший глава ЦРУ Дэвид Петрэус осе-
нью 2022 года: несколько стран НАТО не под эгидой блока вступают в 
вооружённый конфликт на Украине. Руководство за Пентагоном. Ба-
зовый участник — Польша. На подхвате — Литва, Румыния и др. шака-

https://t.me/fedorovgd/32319
https://t.me/nosovichchannel/2294
https://t.me/barantchik/10735


ОГЛАВЛЕНИЕ 999ТРИДЦАТОЕ ИЮНЯ

лы Табаки.
Реализация сценария уже пошла с началом развёртывания польско 

- литовско - украинского корпуса, в котором будет три бригады: поль-
ская, литовская и украинская. Штаб в Польше, в Люблине. Заход кор-
пуса на территорию Украины запланирован на июль. Это сразу высво-
бодит силы ВСУ для переброски на линию боевого соприкосновения.

Команда фас, полагаю, была дана ещё в ходе визита Джо Байдна в 
Польшу 20-22 февраля 2023 года.

Невольфович
Лукашенко: Сейчас стало модно говорить про центры принятия ре-

шений. Так вот, координаты этих центров нам до миллиметра извест-
ны. И позавчера они четко и ясно определены и утверждены мною на 
военных картах.

Обыкновенный царизм
Лукашенко заявил, что координаты центров принятия решений ему 

известны до миллиметра, а позавчера он утвердил их на военных кар-
тах. Почему этими вопросами снова занимается президент соседней 
страны, которая даже не участвует в войне — загадка.

Но более важная загадка — почему потенциально судьбоносные 
решения в очередной раз принимает Лукашенко, пока Путин сидит в 
компьютерном кресле, рисует невероятные абстракции и решает во-
просы прозрачности приема лома.

Все боялись, что Россия срастется с Китаем, и начнется сорокинщи-
на. Но на самом деле мы однажды, возможно, проснемся на плошша-
ди в Минске. И переименуемся в Звычайны Царызм.

Так и живем.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Заявление премьер-министра Польши Матеуша Моравецкого о го-

товности разместить на территории, которая контролируется Варша-
вой, американское ядерное оружие «в ответ на размещение россий-
ского ядерного оружия в Белоруссии» приближает переход ведущей-
ся в настоящее время Североатлантическим Альянсом и его союзни-
ками против России войны в ядерную фазу. Он, впрочем, так и так по 
глубокому убеждению автора, неизбежен и связан в первую, вторую 
и все прочие очереди, сколько их только в этом мире ни есть, с глубо-
ким убеждением нынешнего американского политического руковод-
ства, что ядерная война в Европе ничем особым Соединённым Шта-
там Америки не угрожает.

Так это или не так в Вашингтоне поймут только после того, как она 
начнётся. Однако пока что тамошнее начальство абсолютно уверено, 
что ему удастся в отношениях с Россией добиться всего, что оно себе 
поставило в качестве целей и задач по нанесению Москве решитель-
ного военного поражения и  последующего расчленения и оконча-

https://t.me/nevolf/24622
https://t.me/ordinaryczarizm/2347
https://t.me/oldhellboy/6051


ОГЛАВЛЕНИЕ 1000ТРИДЦАТОЕ ИЮНЯ

тельного подчинения России ценой если не списания в расход одной 
только Украины и прочих проамериканских стран постсоветского про-
странства, то Восточной Европы, начиная с Польши, а если и этого бу-
дет недостаточно, то всего Евросоюза, а также прочих европейских го-
сударств, в него не входящих или, как Великобритания, из него вышед-
ших. Тоже мне, цена вопроса! Европой больше, Европой меньше...

Объяснять кому-либо реальную ситуацию, по поводу того, что никто 
у нас или в Минске польское руководство свергать, а Польшу расчле-
нять и списывать в расход как государство не собирался и пока что не 
собирается, несмотря на все исторические параллели, которые поль-
ское руководство своими действиями невольно заставляет проводить, 
бесполезно. Та же Белоруссия, к примеру, не выдвигает задачи в сою-
зе с Россией возродить Великое княжество Литовское с плавным пере-
ходом его в новую Речь Посполитую со столицей в Минске, в отличие 
от поляков, которые вполне искренне и убеждённо ностальгируют по 
«Восточным кресам» и «Польше от моря до моря». Ну, наверное дей-
ствительно приспела пора делить Польшу в пятый раз - иных выводов 
из происходящего и не сделаешь... 

Одна проблема: куда её нынешнее руководство после этого девать, 
если оно, конечно, с учётом того, что страна, которой эти люди руко-
водят, в ближайшее время их стараниями превратится в главную ми-
шень для применения на местности российского тактического ядер-
ного оружия, уцелеет? Привычное для поляков создание правитель-
ства в изгнании в Великобритании, Канаде или Соединённых Штатах с 
учётом сегодняшних военных технологий вряд ли позволит им решить 
свои личные проблемы по той простой причине, что никаких шансов 
на то, что эти страны уцелеют, нет и быть не может. Что, конечно, уже 
вопрос применения по ним не тактического, а стратегического ядер-
ного оружия, но снявши голову по волосам не плачут. Как там Розен-
баум про уток пел? «Гулять, так гулять, стрелять так стрелять»? Ну, как-
то так видимо и получится...

Раньше всех. Ну почти.
Президент России Владимир Путин в ходе рабочей поездки в Дер-

бент предложил считать, что самому южному городу страны не две 
тысячи, а пять тысяч лет, заявил глава Дагестана Сергей Меликов.

Холмогоров
Древнее Вавилона. Масштабно.

Логика Маркова
Рубль 89 за доллар. Это результат кризиса в связи с мятежом. Систе-

ма оказалась видимо дисфункциональна. И выводов никаких пока не 
сделано. Власть пытается сделать вид, что все нормально. И это ошиб-
ка, потому что все видят, что что то не нормально. Нужно быстрее сде-
лать выводы и признать какие то ошибки и начать их исправление.
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Рамзай
Россияне активно скупают квартиры в Мариуполе «в любом состо-

янии», стремясь жить недалеко от моря
Они уверены, что город станет популярным туристическим направ-

лением, так как «конфликт же не будет идти вечно». Средняя стои-
мость квартиры составляет 3 миллиона рублей (примерно $34 тыс), а 
домов и участков — 4,8 миллиона рублей ($55 тысяч).

Россияне так же НЕ считают покупку недвижимости городе риско-
ванной - это реальная поддержка и уверенность в последовательно-
сти власти в стране!

AGDchan
В городе невозможно найтись. Город это территория, где все только 

теряются. Найтись можно только на земле. А в городе асфальт. Город - 
это не место, у-топия (ουτοπία).

Место, где нечто находится, это земля вне города. Это деревня,  село, 
весь.

Давайте покидать города. Это будет великим русским исходом. С 
миром изыдем.

Раньше всех. Ну почти.
Минюст РФ внёс Бориса Гребенщикова в реестр иноагентов

Умный еврей при губернаторе
О, БГ официально признан иноагентом. Долго собирались. Тот слу-

чай, когда и захочешь - не поспоришь.

Холмогоров
Граната нашла героя.

Логика Маркова
Пропасть Гребенщикова/у. Гребенщиков это и урок всем звёздам, 

актёрам, певцам. 
1. Урок первый - нельзя быть таким бесчувственным бревном как 

Гребенщиков. 8 лет народ Донбасса и народ Украины корчились в му-
ках от террористического режима. А Бревно Гребенщиков отворачи-
вался от этих страданий.

2. Урок второй. Нельзя называть себя пацифистом и поддерживать 
такую чудовищную кровавую диктатуру, как бандеровская хунта. Не 
могут пацифисты поддерживать пытки и убийства, как их поддержи-
вает Гребенщиков. 

3. Урок третий - нельзя так бесстыдно вылизывать задницу началь-
ству, как это делает Гребенщиков. Речь идёт о глобальном начальстве, 
которые держат контроль над банками, реестрами недвижимости, ко-
торые могут забрать концерты и авторские права.
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 Иначе будешь проклят постепенно всеми, даже если ты индуист. 
Ты не индуист, ты предатель. Увы. И больше всего Гребенщиков пре-
дал свои песни, когда он был молодой талантливый идеалист.

Комиссар Исчезает
Если бы я преподавал науку под названием Здравый Смысл в вооб-

ражаемой Школе Кровавых Режимов, то сегодня я бы тяжело покрях-
тел, постучал указкой по доске и сказал:

- Запомните, ребята! Борьба с талантливыми и популярными арти-
стами, музыкантами, певцами, писателями, художниками и прочими 
знаменитостями из этого ряда - абсолютно бессмысленное, дурацкое, 
вредное дело. 

Любой такой человек - останется в истории безотносительно своих 
политических взглядов, очень часто - наивных или нехороших. Лени 
Рифеншталь или Кнута Гамсуна из культурного канона не смогла вы-
черкнуть даже их симпатия к Гитлеру, а уж близость к Ленину-Сталину 
и Ко - и подавно никак не мешает Маяковскому, Эйзенштейну, Алек-
сандрову и Орловой или Шолохову. Что уж там говорить про любовь к 
Америке или, прости Господи, Украине.

Яркий, состоявшийся, всеми или хотя бы многими заслуженно лю-
бимый автор и артист всегда прав, даже когда он ну совсем неправ. 
Такова, извините, жизненная несправедливость, иерархия здесь важ-
нее занудных фактов. 

И потому Борис Борисович Гребенщиков может сколько угодно ве-
сти себя самым дрянным образом - фотографироваться с Саакашви-
ли, славить Киев, тусоваться с Гельманами. Это уже ничего не изме-
нит, поскольку он сочинил «Треугольник», «Радио Африку», «Русский 
альбом» и много еще чего прекрасного и бессмертного в своем жан-
ре.

И какой-то неизвестный чиновник, записывающий его в иноаген-
ты или в любой другой репрессирующий (пусть даже символически) 
список - занимается в действительности тем, что дает материал буду-
щим историкам, пропагандистам, сценаристам и биографам, которые 
именно на примере этого чиновника будут рассказывать о том, какие 
в России 2023 года были нелепые и недолговечные запреты, как тогда 
глупо преследовали больших людей, и как хорошо, что все это в про-
шлом.

Не нужно записывать себя в карикатурное злое прошлое.
Нужно быть умнее.
А БГ - он всегда с нами. 
Даже если он уже против нас.

Что-то знаю / Павел Данилин
Пошло-поехало...
Сейчас люди с правильными фамилиями и правильными школами, 

в которых они учились, дружно начинают топить за Бориса Гребенщи-
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кова. Мол, как же вам не стыдно, такого мэтра объявлять иноагентом. 
Как же вам не совестно. Ведь, БГ велик, и он останется в веках...

Как тут не вспомнить судьбу Всеволода Блюменталь-Тамарина, ру-
ководителя передвижного театра и заслуженного актера РСФСР. Когда 
фашисты подошли к Москве, этот предатель продал свое имение в де-
ревне Грязи собрал все ценности и сбежал с женой на дачу, где ждал 
гитлеровцев. Предложил им свои услуги, а потом несколько лет поли-
вал грязью СССР на Радио Свобода. Был повешен в Германии своим 
же родственником. 

В общем, что сказать по поводу Блюменталя? Собаке собачья смерть.
Ну, вы поняли.

Умный еврей при губернаторе
Люди моего поколения еще помнят, кто таков был Корчной. Еще 

помнят, как болели за Карпова, который играл - да не просто играл, а 
дрался с Корчным. С предателем за честь Родины. 

Трагедия нашего поколения в том, что в какой-то момент нас убе-
дили: героем был как раз Корчной, колбасный эмигрант. Именно его 
поведение, убедили нас в перестройку, достойно подражания, пото-
му что, выбирая между Родиной и корзиной печенья, надо обязатель-
но выбирать достаток, личные перспективы, «свободу» и сколько там 
в магазинах сортов колбасы. В последнем настоящем матче за звание 
чемпиона мира мы уже болели не за Карпова, а за Каспарова. За это 
нам и воздалось 90-ми, временем, когда каспаров победил, то есть 
предатели победили патриотов. 

А прозрение нашего поколения легко формулируется так: Корчной 
был именно и только предателем. Нельзя стать героем, сражаясь про-
тив своей Родины, старик Гюго был прав, истины выше нет. 

Что же до исторического Корчного, то его решение и судьба прямо 
эталонны. Предатель не может быть предателем в чем-то одном. Он 
предает сразу все. Родину - стало быть, и семью, и самого себя. И на 
уважение больше не может рассчитывать ни с чьей стороны, и мень-
ше всего со стороны тех, к кому перебежал - предателей используют, 
выдают им за труд бочку варенья, но никто не хранит им верность.

МИГ России
Завтра будет неделя, как молчит Дмитрий Медведев.
Тревожно.

Дмитрий Медведев
В последние дни с интересом читал новости из столиц подгниваю-

щего англосаксонского мира. О том, что они, мол, наблюдают за собы-
тиями в нашей стране и будут обсуждать их с какими-то партнёрами. 
Некоторые деятели даже о появившихся на фасаде России трещинах 
вещали. 

Похоже, они забыли, наблюдатели хреновы, что ещё совсем недав-
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но мы любовались коллапсом всей политической машины США и за-
хватом Капитолия.

А сейчас с интересом наблюдаем за тем, кого и как выберет много-
страдальный американский народ – шаркающего старика с острой де-
менцией или молодящегося великовозрастного плейбоя с повадками 
провинциального диктатора. 

С не меньшим интересом также смотрим за событиями во Фран-
ции, на столпотворения и беспорядки на улицах. И тоже, конечно, об-
судим их со своими партнёрами. 

Особенно в контексте многолетней «удачной» миграционной по-
литики некогда просвещённой Европы. Кто эти люди, зачем они? 

В общем, не на ком взгляд остановить. А уж тем более не с кем ве-
сти дела. Как там у великого петербургского писателя Николая Гоголя: 
«Один там только и есть порядочный человек: прокурор; да и тот, если 
сказать правду, свинья». Впрочем, если вспомнить ещё одну цитату 
Николая Васильевича, становится совсем грустно:  «Ничего не вижу. 
Вижу какие-то свиные рыла вместо лиц, а больше ничего».

Занавес.

Культурная война | Kulturkampf
«С ... интересом ... смотрим за событиями во Франции, на столпо-

творения и беспорядки на улицах. ... обсудим их со своими партнёра-
ми. Особенно в контексте многолетней «удачной» миграционной по-
литики некогда просвещённой Европы. Кто эти люди, зачем они?», — 
в привычной для себя манере пытается иронизировать зампредседа-
теля Совета безопасности Российской Федерации.

Железный, наверное, будет обсуждать неудачную миграционную 
политику Франции с президентом Таджикистана. Он, во-первых, точ-
но «партнёр», а, во-вторых, президент Таджикистана безусловно про-
водит максимально удачную миграционную политику. Для Таджики-
стана, конечно, не для России же.

ЖИВОВ Z
Военный волонтер, политолог, автор блога «Живов Z» Алексей Жи-

вов в прямом эфире Первого Севастопольского рассказал об угрозе, 
исходящей от мигрантов в крупных города России. По его словам, то, 
что произошло во Франции, в любой момент может произойти в Рос-
сии.

Комиссар Исчезает
Каким-то краем сознания - в сущности, сейчас уже не до этого, - я 

ловлю киевские новости, которые становятся совсем уж дикими и не-
лепыми.

То возникает закон, нет, декрет, так вернее, об отмене православ-
ного Рождества и переносе его на 25 декабря, то идут аресты и суды 
над православными архиереями в раннебольшевистском стиле, то 

https://t.me/der_kultur_kampf/528
https://t.me/zhivoff/9922
https://t.me/komissarischezaet/427
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разгром Лавры, то попытки зачем-то переименовать Запорожье, по-
скольку оно, как выясняется, до сих пор слишком «имперское» и «ко-
лониальное», то языком официальных коммуникаций признается ан-
глийский - при ликвидированном русском, то где-нибудь находят и 
выбрасывают бюст Пушкина или Толстого, то запрещают все книги из 
России, а то почему-то в разгар военных действий легализуют траво-
куров (видимо, потому что так принято у тех, кому надо исступленно 
подражать).

Лет шесть-восемь назад все это было предметом для ожесточенной 
дискуссии.

Теперь спорить некому и не о чем. 
Украина переживает тяжелый коллективный психоз - и, пока он длит-

ся, никому тут ничего не докажешь. Честно говоря, я даже не помню 
в мировой истории такого ожесточенного умопомешательства - при 
всем разнообразии вооруженных конфликтов, ничего подобного не 
было ни у хорватов, ни у ирландцев, ни курдов или палестинцев. Мо-
жет, у поляков? От поляков можно ждать чего угодно.

Когда-нибудь это безумие закончится.
Права поэтесса - братьями больше никто ни с кем не будет, и, тем 

не менее, наступит период колоссального национального похмелья. 
Станет понятно, что ни английский язык, ни травокуры, ни «запо-

рижжя», ни борьба с «колониальностью» не помогли изувеченной 
психозом стране, что гири не золотые, а Запад обманул. Тогда будет 
очень соленое время.

В России, кстати, ничего подобного не произойдет, так как меньше 
всего состояние нашего народа похоже на исступление и помешатель-
ство. Его - народ наш -  можно, конечно, ругать за пассивность или ци-
низм, но он не пьян радикальной политикой - и разочарование ему не 
грозит.

А там оно неизбежно. 
И только тогда - начнется откат, начнется отрезвление и возврат к 

реальности, ну и - худой, но рациональный мир с Россией.
А пока до этого еще далеко, русская задача состоит в том, чтобы 

отодвинуть пограничный забор подальше на Запад - и поменьше при-
слушиваться к диким крикам, раздающимся с той стороны.

ПРОДОЛЖЕНИЕ

https://chasovschik.com/?sdm_process_download=1&download_id=15826

